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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

184/046372

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, 
ha adoptado el acuerdo que se indica respecto del asun-
to de referencia.

(184) Pregunta al Gobierno con respuesta escrita.

AUTOR: González Serna, Carlos (GS).

Retirada de su pregunta sobre evolución del número de 
agentes del Cuerpo Nacional de Policía destinados en 
la Comisaría de Elche (Alicante) entre el 31/12/2003 y 
el 31/12/2008.

Acuerdo:

Aceptar la declaración de voluntad, teniendo por retira-
da la iniciativa de referencia, así como comunicarlo al 
Gobierno y al autor y publicarlo en el Boletín Oficial 
de las Cortes Generales.

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publica-
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento 
de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

Nota.—La iniciativa de referencia fue publicada en el 
«BOCG. Congreso de los Diputados», serie D, 
núm. 135, de 9 de enero de 2009.

 

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas de 
los señores Diputados para las que se solicita respuesta 
por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

184/046828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz, Diputada por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las desea obtener respuesta por 
escrito.

Teniendo en cuenta la delicada situación que están 
pasando las empresas turísticas españolas debido a la 
crisis económica actual.

1. ¿Para qué fecha tiene previsto el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio poner a disposición de 
las empresas los 400 millones de euros que contem-
plan los Presupuestos Generales del Estado 2009 para 
el Plan Renove de Infraestructuras Turísticas Pri-
vadas?

2. ¿Qué instrumentos se van a poner en marcha 
para que puedan acudir a dicho plan Renove?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Teófila Martínez Saiz, Dipu-
tada.

 

184/046829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz, Diputada por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la desea obtener respuesta por escrito.

De los 600 millones de euros que tiene previsto el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio para 
modernizar las estructuras comerciales y apoyar la 
internacionalización de las empresas españolas, en el 
año 2009.

¿Cuántos millones tiene previsto poner a disposi-
ción de las empresas andaluzas y qué instrumentos van 
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a facilitar a los empresarios para poder acceder a estas 
ayudas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Teófila Martínez Saiz, Dipu-
tada.

 

184/046830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz, Diputada por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿Cuántos millones de euros tiene previsto dedi-
car el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio para 
apoyar a los sectores estratégicos, o a las Pymes y a la 
reindistrualización de la tan castigada Bahía de Cádiz 
durante el año 2009?

2. ¿Cuántos millones de euros tiene previsto dedi-
car a la Bahía de Algeciras durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Teófila Martínez Saiz, Dipu-
tada.

 

184/046831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz, Diputada por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos millones de euros ha dedicado el Ministe-
rio de Industria, Turismo y Comercio para apoyar a los 
sectores estratégicos, a las Pymes y a la reconversión y 
reindustrialización en la provincia de Cádiz durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Teófila Martínez Saiz, Dipu-
tada.

 

184/046832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno en cuanto a la 
evolución del paro en el año 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Juan Costa Climent, Diputado.

 

184/046833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno en cuanto a la 
evolución del paro en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Juan Costa Climent, Diputado.

 

184/046834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno en cuanto a la 
evolución de las magnitudes macroeconómicas de los 
Presupuestos Generales del Estado para 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Juan Costa Climent, Diputado.
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184/046835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Cuántos trabajadores han sido prejubilados por sus 
empresas en la provincia de Castellón en lo que va de 
año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Juan Costa Climent, Diputado.

 

184/046836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Cuántos trabajadores fueron prejubilados por sus 
empresas en la provincia de Castellón en 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Juan Costa Climent, Diputado.

 

184/046837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Cuántas familias han iniciado un procedimiento 
concursal en la provincia de Castellón en lo que va de 
año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Juan Costa Climent, Diputado.

 

184/046838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Cuántas familias iniciaron un procedimiento con-
cursal en la provincia de Castellón en 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Juan Costa Climent, Diputado.

 

184/046839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas iniciaron un procedimiento con-
cursal en la provincia de Castellón en lo que va de año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Juan Costa Climent, Diputado.

 

184/046840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas iniciaron un procedimiento con-
cursal en la provincia de Castellón en 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Juan Costa Climent, Dipu tado.
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184/046841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno ante el stock 
de viviendas vacías en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Juan Costa Climent, Dipu tado.

 

184/046842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Cuántas madres se han beneficiado de la ayuda al 
nacimiento de 2.500 euros en la provincia de Castellón 
en lo que va de año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Juan Costa Climent, Diputado.

 

184/046843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Cuántas personas se han beneficiado del Plan VIVE 
en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Juan Costa Climent, Diputado.

 

184/046844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Cuántos beneficiarios estima el Gobierno que 
podrán acogerse a la ampliación del plazo para exen-
ción por venta de vivienda habitual en el Impuesto 
sobre la Renta de las Personas Físicas en la provincia 
de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Juan Costa Climent, Diputado.

 

184/046845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Cuántos beneficiarios estima el Gobierno que 
podrán acogerse a la ampliación del plazo de vigencia 
de las cuentas vivienda en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Juan Costa Climent, Diputado.

 

184/046846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Cuántos beneficiarios estima el Gobierno que 
podrán acogerse a la moratoria temporal de cuotas 
hipotecarias en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Juan Costa Climent, Diputado.
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184/046847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Cuántos contribuyentes han resultado excluidos de 
la deducción de 400 euros en el Impuesto sobre la Renta 
de las Personas Físicas en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Juan Costa Climent, Diputado.

 

184/046848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Cuántos contribuyentes se han beneficiado de la 
deducción de 400 euros en el Impuesto sobre la Renta 
de las Personas Físicas en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Juan Costa Climent, Diputado.

 

184/046849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Cuántos españoles han resultado excluidos de la 
deducción de 400 euros en el Impuesto sobre la Renta 
de las Personas Físicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Juan Costa Climent, Dipu tado.

 

184/046850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha realizado el CIEMAT en el año 2007 análisis de 
tecnologías de uso eficiente de la energía, valorización 
energética de residuos y de la implantación de las ener-
gías renovables?

¿Cuáles y con qué resultados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Javier Gómez Darmendrail, 
Diputado.

 

184/046851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha realizado el CIEMAT en el año 2008 análisis de 
tecnologías de uso eficiente de la energía, valorización 
energética de residuos y de la implantación de las ener-
gías renovables?

¿Cuáles y con qué resultados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Javier Gómez Darmendrail, 
Diputado.

 

184/046852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Francisco Reguera Díaz, Diputado por 
Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas invitadas por el Gobierno u 
Organismo Dependiente que se ha desplazado a la World 
Travel Market (WTM) celebrada en Londres el pasado 
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10 al 13 de noviembre, así como el coste total y desglo-
se de gastos y objetivos y resultados cosechados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Cándido Francisco Reguera 
Díaz, Diputado.

 

184/046853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Francisco Reguera Díaz, Diputado 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de personas invitadas por el Gobierno u 
Organismo Dependiente que se ha desplazado a la Inter-
national Tourism Bourse (ITB) celebrada en Berlín el 
pasado 5 al 9 de marzo, así como el coste total y desglo-
se de gastos y objetivos y resultados cose chados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Cándido Francisco Reguera 
Díaz, Diputado.

 

184/046854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria a fecha 31 de 
octubre de 2008, y el importe de las inversiones reales 
ejecutadas o en fase de ejecución por parte del Ministe-
rio de Educación, Política Social y Deporte que fueron 
aprobadas en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007, correspondientes a la Comunidad 
Autónoma de Andalucía, especificado por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de noviem-
bre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada.

 

184/046855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria a fecha 31 de octu-
bre de 2008, y el importe de las inversiones reales ejecu-
tadas o en fase de ejecución por parte del Ministerio de 
Medio Ambiente y Medio Rural y Marino y que fueron 
aprobadas en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2007, correspondientes a la Comunidad Autónoma 
de Andalucía, especificado por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Diputada.

 

184/046856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria a fecha 31 de 
octubre de 2008, y el importe de las inversiones reales 
ejecutadas o en fase de crédito asignado por parte del 
Ministerio de Educación, Política Social y Deporte que 
fueron aprobadas en los Presupuestos Generales del 
Estado para dicho año, correspondientes a la Comunidad 
Autónoma de Andalucía, especificado por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de noviem-
bre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada.

 

184/046857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de accidentes ocurridos en los últimos 5 
años como consecuencia del cruce de coches, viandan-
tes o animales por los pasos a nivel sin y con barrera en 
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la Comunidad Autónoma de Andalucía, con indicación 
del número de víctimas y especificado por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de noviem-
bre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada.

 

184/046858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

ANFAC ha propuesto recientemente al Gobierno, 
medidas encaminadas a reactivar el castigado sector del 
automóvil entre las que se encuentra una demanda de 
garantías para que las ayudas al sistema financiero lle-
guen a las PYMES y a los consumidores. Se pregunta 
al Gobierno:

¿Qué plan de actuación y control tiene previsto el 
Gobierno para garantizar que las ayudas al sistema 
financiero revierten en las pequeñas y medianas empre-
sas y finalmente en los consumidores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/046859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En España existen en la actualidad cerca de 100 
granjas de cría de caracol con una producción media de 
20.000 kilos por explotación, siendo la «Helix aspersa 
Müller» la especie que más se comercializa. El consu-
mo en nuestro país está cercano a las 18.000 toneladas 
anuales, pero sólo el 5% es caracol de granja, siendo el 
resto de campo o silvestre y procedente de terceros paí-
ses. Dado que la cría del caracol es una fuente de ingre-
sos complementaria en el sector agrícola:

¿Piensa el Gobierno adoptar medidas para potenciar 
la cría de caracol de granja frente a la importación de 

países terceros, principalmente caracol silvestre proce-
dente de América del Sur y África?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/046860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es-crito.

El consumo de caracol en España se localiza prin-
cipalmente en las regiones mediterráneas además del 
País Vasco, Aragón, La Rioja y Navarra. Este consu-
mo, a pesar de ser un hábito gastronómico milenario, 
se ha asociado habitualmente a momentos festivos y 
lúdicos, en detrimento del consumo diario. No obs-
tante este alimento aporta proteínas, vitamina C y 
sales minerales, además de tener muy pocas calorías.

¿Tiene previsto el Gobierno promocionar el consu-
mo de caracol, y especialmente de los ejemplares cria-
dos en granjas que tienen las mayores garantías de tra-
zabilidad y seguridad alimentaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/046861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es-crito.

En España, las importaciones de caracol alcanzan 
las 11.228 toneladas frente a unas exportaciones de sólo 
552 toneladas anuales.

¿Tiene previsto el Gobierno apoyar y potenciar la 
exportación de caracol procedente de granjas de cría y 
engorde españolas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.
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184/046862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Aunque la helicicultura es aún un sector incipiente y 
minoritario en España, es importante saber aprovechar 
las oportunidades que el mercado ofrece y su potencia-
lidad como fuente complementaria de ingresos en un 
sector con tantas dificultades como el agrícola. Por 
ello:

¿Tiene intención el Gobierno de agilizar los trámites 
burocráticos en temas cruciales como el registro de 
sanidad animal?

¿Tiene intención el Gobierno de potenciar la crea-
ción de una imagen de marca que distinga en calidad y 
en competitividad al caracol español procedente de 
granjas de cría y engorde?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/046863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué considera el Gobierno que las emisiones 
de gases de las motocicletas deben ser más caras fiscal-
mente que las de los coches?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Diputado.

 

184/046864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cree el Gobierno que la inseguridad jurídica que 
introduce al modificar, dos veces en un año, el marco 
fiscal en el que se desenvuelve el sector de las dos rue-
das en España, contribuye a la fortaleza, en tiempos de 
recesión económica, de una industria puntera en nues-
tra economía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Federico Souvirón García, Diputado.

 

184/046865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los vehículos que circulan por las ciu-
dades y carreteras españolas tienen más de diez años de 
antigüedad?, ¿qué porcentaje suponen del total del par-
que de vehículos circulante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Federico Souvirón García, Diputado.

 

184/046866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos vehículos con motor diesel y sin filtro de 
partículas circulan por las ciudades y carreteras espa-
ñolas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Diputado.
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184/046867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué porcentaje de los vehículos matriculados en 
España durante el año 2007 tienen motor diesel?, ¿qué 
porcentaje de ellos están equipados con filtro de partí-
culas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Diputado.

 

184/046868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes pertenecen, al día de hoy, a la 
plantilla de la Agrupación de Tráfico de la Guardia 
Civil? De ellos: ¿Cuántos patrullan las carreteras espa-
ñolas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Diputado.

 

184/046869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué el Gobierno sigue aconsejando y exigien-
do solamente, el uso de cadenas para hacer frente a las 
dificultades que el invierno trae para la seguridad vial?, 

¿no conoce el uso creciente de los llamados neumáticos 
de invierno por parte de los automovilistas europeos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Diputado.

 

184/046870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué atribuye el Gobierno, el fracaso del permiso 
de conducir por un euro al día para los jóvenes?, ¿cuán-
tos jóvenes se han beneficiado de la iniciativa?, ¿cuál 
era la previsión del Gobierno?, ¿cuál ha sido el coste de 
la campaña informativa que sobre el asunto hizo el 
Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Diputado.

 

184/046871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Acebes Paniagua y don Sebastián Gon-
zález Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Entidades de la provincia de Ávila beneficiarias de 
las ayudas concedidas con cargo al 0,52% del Impuesto 
sobre la Renta de las Personas Físicas y cuantía recibi-
da en el ejercicio 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ángel Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.
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184/046872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Acebes Paniagua y don Sebastián Gon-
zález Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que el recrecimiento de la 
Presa de Los Morales que pretende la CHT no produci-
rá impactos ambientales irreversibles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ángel Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/046873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Acebes Paniagua y don Sebastián Gon-
zález Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que las tuberías reversibles 
y demás captaciones que pretende la CHT para el Abas-
tecimiento al Alto Tiétar no producirá impactos ambien-
tales irreversibles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ángel Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/046874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Acebes Paniagua y don Sebastián Gon-
zález Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo estima el Gobierno que podrán estar con-
cluidos los estudios ambientales y su declaración, sobre 

la obra que se pretende para el abastecimiento al Alto 
Tiétar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ángel Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/046875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Acebes Paniagua y don Sebastián Gon-
zález Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las «otras alternativas para el aumento 
de las disponibilidades hídricas» al recrecimiento de la 
Presa de Los Morales, a que se refiere la respuesta a la 
pregunta 184/007014/0000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ángel Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/046876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Acebes Paniagua y don Sebastián Gon-
zález Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Con cargo a qué partidas o partidas presupuestarias 
se contempla la financiación de la obra depósitos de 
agua en La Adrada y Casavieja, por importe de 
2.718.380,69 euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ángel Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.
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184/046877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Acebes Paniagua y don Sebastián Gon-
zález Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Número de personas que han solicitado ayudas o 
prestaciones de las establecidas en la Ley de Promo-
ción de la Autonomía Personal y Atención a las Perso-
nas en Situación de Dependencia, han sido valoradas y 
aún no perciben ayudas o prestaciones, en la provincia 
de Ávila, a fecha 30 de noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ángel Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/046878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Acebes Paniagua y don Sebastián Gon-
zález Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Número de personas que han solicitado ayudas o 
prestaciones de las establecidas en la Ley de Promo-
ción de la Autonomía Personal y Atención a las Perso-
nas en Situación de Dependencia, han sido valoradas y 
aún no perciben ayudas o prestaciones, en la provincia 
de Ávila, a fecha 30 de noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ángel Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/046879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Acebes Paniagua y don Sebastián Gon-
zález Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-

ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
las siguientes preguntas al Gobierno de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

Cada vez viene siendo más habitual las averías, 
retrasos y demás incidencias en los trenes TRD que 
hacen su trayecto por la línea ferroviaria Salamanca-
Ávila-Madrid. La última avería fue la ocurrida a las 
7,00 horas de la mañana de ayer en Cardeñosa afec-
tando a más de cien viajeros que tuvieron que esperar 
más de una hora y veinte minutos, en condiciones cli-
máticas adversas, para reanudar su viaje hacia 
Madrid.

Ante lo reiterado de estas incidencias:

¿Tiene previsto el Gobierno resolver definitivamen-
te esta situación?

¿Qué medidas piensa adoptar en caso afirmativo?
¿En qué plazos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ángel Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/046880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad, don Celso Delgado Arce, 
Diputados por la provincia de Ourense, y don Adolfo 
Luis González Rodríguez, Diputado por la provincia de 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Ciencia e Innovación ha puesto 
sobre papel unos criterios interpretativos de la Secreta-
ría de Estado en relación con el Real Decreto 1312/2007, 
de 5 de octubre, que responden a un encargo que realiza 
el propio Ministerio a la ANECA, tendente a incorporar 
una interpretación en el proceso de evaluación que per-
mita el reconocimiento de la formación en docencia y 
de la experiencia docente en niveles superiores no 
reglados compatibles con la ponderación asignada a los 
diferentes elementos en el marco de la docencia, para 
aquellos casos en los que no sea posible tener docencia 
reglada y que, en todo caso, serán tenidos en cuenta 
como casos extraordinarios.

¿Por qué no se han publicado en la web del Ministe-
rio de Ciencia e Innovación o bien en la web de la 
ANECA los criterios interpretativos de la Secretaría de 
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Estado en relación con el Real Decreto 1312/2007, de 5 
de octubre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Jesús Vázquez Abad, Celso 
Delgado Arce y Adolfo Luis González Rodríguez, 
Diputados.

 

184/046881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad, don Celso Delgado Arce, 
Diputados por la provincia de Ourense, y don Adolfo 
Luis González Rodríguez, Diputado por la provincia de 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Ciencia e Innovación ha puesto 
sobre papel unos criterios interpretativos de la Secreta-
ría de Estado en relación con el Real Decreto 1312/2007, 
de 5 de octubre, que responden a un encargo que realiza 
el propio Ministerio a la ANECA, tendente a incorporar 
una interpretación en el proceso de evaluación que per-
mita el reconocimiento de la formación en docencia y 
de la experiencia docente en niveles superiores no 
reglados compatibles con la ponderación asignada a los 
diferentes elementos en el marco de la docencia, para 
aquellos casos en los que no sea posible tener docencia 
reglada y que, en todo caso, serán tenidos en cuenta 
como casos extraordinarios.

¿Por qué no se han publicado en el Boletín Oficial 
del Estado los criterios interpretativos de la Secretaría 
de Estado en relación con el Real Decreto 1312/2007, 
de 5 de octubre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Jesús Vázquez Abad, Celso 
Delgado Arce y Adolfo Luis González Rodríguez, 
Diputados.

 

184/046882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad, don Celso Delgado Arce, 
Diputados por la provincia de Ourense, y don Adolfo 
Luis González Rodríguez, Diputado por la provincia de 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Ciencia e Innovación ha puesto 
sobre papel unos criterios interpretativos de la Secreta-
ría de Estado en relación con el Real Decreto 1312/2007, 
de 5 de octubre, que responden a un encargo que realiza 
el propio Ministerio a la ANECA, tendente a incorporar 
una interpretación en el proceso de evaluación que per-
mita el reconocimiento de la formación en docencia y 
de la experiencia docente en niveles superiores no 
reglados compatibles con la ponderación asignada a los 
diferentes elementos en el marco de la docencia, para 
aquellos casos en los que no sea posible tener docencia 
reglada y que, en todo caso, serán tenidos en cuenta 
como casos extraordinarios.

¿Por qué el Ministerio de Ciencia e Innovación no 
ha dado publicidad a un cambio en los criterios relati-
vos a la Acreditación para el acceso al Cuerpo de Profe-
sores Titulares de Universidad o para la contratación 
como profesor contratado Doctor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Jesús Vázquez Abad, Celso 
Delgado Arce y Adolfo Luis González Rodríguez, 
Diputados.

 

184/046883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerive, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Agaete (Gran Canaria) 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputa-
do.

 

184/046884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerive, al amparo de lo dispuesto en el artí-
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culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Agüimes (Gran Cana-
ria) durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

184/046885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El pasado día 26 de noviembre de 2008, el presi-
dente de la Confederación Hidrográfica Miño-Sil, 
don Francisco Fernández Liñares, comunicó pública-
mente que se prevé que las obras de la nueva Estación 
Depuradora de Aguas Residuales (EDAR) de Ouren-
se se liciten en el año 2009 para comenzar en el 
2010.

¿Coincide el Gobierno con la opinión del presiden-
te de la Confederación Hidrográfica Miño-Sil, don 
Francisco Fernández Liñares, de que las obras de la 
nueva Estación Depuradora de Aguas Residuales 
(EDAR) de Ourense no se podrán comenzar hasta el 
año 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

 

184/046886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-

mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El pasado día 26 de noviembre de 2008, el presiden-
te de la Confederación Hidrográfica Miño-Sil, don 
Francisco Fernández Liñares, comunicó públicamente 
que se prevé que las obras de la nueva Estación Depura-
dora de Aguas Residuales (EDAR) de Ourense se lici-
ten en el año 2009 para comenzar en el 2010.

¿Cuál será el período de duración que estima el 
Gobierno para la construcción de la nueva depuradora 
de la ciudad de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

 

184/046887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El pasado día 26 de noviembre de 2008, el presiden-
te de la Confederación Hidrográfica Miño-Sil, don 
Francisco Fernández Liñares, comunicó públicamente 
que se prevé que las obras de la nueva Estación Depura-
dora de Aguas Residuales (EDAR) de Ourense se lici-
ten en el año 2009 para comenzar en el 2010.

¿Qué fecha estima el Gobierno para la finalización y 
puesta en marcha de la nueva depuradora de la ciudad 
de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

 

184/046888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
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del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El pasado día 26 de noviembre de 2008, el presiden-
te de la Confederación Hidrográfica Miño-Sil, don 
Francisco Fernández Liñares, comunicó públicamente 
que se prevé que las obras de la nueva Estación Depura-
dora de Aguas Residuales (EDAR) de Ourense se lici-
ten en el año 2009 para comenzar en el 2010.

¿Cuál será el coste definitivo de la nueva depurado-
ra de la ciudad de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

 

184/046889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar las 
siguientes preguntas de las que desean obtener respues-
ta por escrito.

El pasado 2 de diciembre miles de gallegos queda-
ron atrapados en la AP-9 autovía de peaje que vertebra 
Galicia de norte a sur.

Debido al temporal de frío y nieve, se produjeron 
numerosos accidentes en los que estuvieron implicados 
más de medio centenar de vehículos y la autovía tuvo 
que ser cortada.

Las señales luminosas no indicaban hielo, sino nie-
bla. No había máquinas quitanieve.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para que 
no se vuelva a repetir el caos que vivieron miles de 
gallegos al quedar intransitable la AP-9, una autovía de 
peaje?

¿Tienen las señales informativas luminosas la señal 
de hielo en la calzada?

En caso afirmativo, ¿por qué no se avisó?
¿Por qué no había máquinas quitanieve en la zona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Cas-
tro Domínguez y Javier Guerra Fernández, Dipu-
tados.

 

184/046890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar en qué estado se 
encuentra el estudio técnico y la elaboración del presu-
puesto de las diez viviendas dependientes del INVI-
FAS, en Melilla, de la tercera fase del período de reha-
bilitación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, 
Diputado.

 

184/046891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar si la rehabilitación de 
las veintisiete viviendas pendientes de aprobación a 
fecha 21 de agosto del 2007, en Melilla, han contado 
con la aprobación definitiva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, 
Diputado.

 

184/046892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar si las quince viviendas 
dependientes del INVIFAS de la primera fase de la 
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rehabilitación que estaban en ejecución, a fecha 21 de 
agosto de 2007, han sido terminadas en Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, 
Diputado.

 

184/046893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar el número de vivien-
das dependientes del INVIFAS que piensa rehabilitar, 
de las desocupadas existentes actualmente en Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, 
Diputado.

 

184/046894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar si han sufrido varia-
ciones el número de viviendas desocupadas en Melilla 
dependientes del INVIFAS, desde agosto del 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, 
Diputado.

 

184/046895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar si tiene previsto efec-
tuar un convenio entre los Ministerios de la Vivienda y 
el de Defensa, con el fin de abordar el destino de las 
viviendas militares no ocupadas en Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, 
Diputado.

 

184/046896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz, Diputada por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿Cuántos de los 132 millones con los que está 
dotado para el 2009 el Plan Extraordinario de Orienta-
ción y Recolocación del Ministerio de Trabajo e Inmi-
gración van a dedicarse a generar empleo en la Bahía 
de Cádiz?

2. ¿Cuántos de los 1.400 orientadores que trabajan 
en este programa lo están haciendo en la Bahía de 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Teófila Martínez Saiz, Diputa-
da.

 

184/046897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a los problemas 
en el ayuntamiento de Vilaboa (Pontevedra) para acce-
der a las nuevas tecnologías de telefonía digital.

Los barrios de Postemirón y A Graña en la parro-
quia de Vilaboa (ayuntamiento de Vilaboa), tienen que 
soportar un servicio telefónico inadecuado y con 
muchas deficiencias. A pesar de que se encuentran a 
sólo 5 kilómetros de distancia de la ciudad de Ponteve-
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dra carecen de telefonía convencional y banda ancha, lo 
que impide acceder a los servicios digitales.

La mayoría de las casas de esta zona poseen las vie-
jas líneas telefónicas TRAC que no están habilitadas 
para ofrecer los servicios de las nuevas tecnologías 
telefónicas propias de los tiempos modernos.

Hace dos años, la empresa Telefónica instaló el ten-
dido telefónico y realizó el cableado en la zona mencio-
nada. Desde entonces, y por razones que se descono-
cen, se han producido una serie de obstáculos y 
problemas que han impedido a estos barrios su conexión 
a la red telefónica digital.

¿En qué consisten los problemas que impiden conec-
tar a los barrios de Postemirón y A Graña (Vilaboa, 
Pontevedra) a la red telefónica digital?

¿A qué se debe si hace ya dos años que la empresa 
Telefónica instaló el tendido telefónico y realizó el 
cableado en la zona?

¿Conoce el Ministerio de Industria este problema? 
En caso afirmativo, ¿ha realizado alguna gestión ante la 
empresa responsable? De ser así, ¿qué explicaciones le 
ha dado Telefónica al respecto?

¿Le parece normal al Ministerio de Industria que a 
estas alturas existan zonas de Galicia que todavía ten-
gan que padecer la obsoleta infraestructura telefónica 
de las antiguas líneas TRAC?

¿No debería el Gobierno vigilar este tipo de proce-
sos de acuerdo a los compromisos adquiridos de susti-
tución de todas las líneas TRAC por las nuevas tecnolo-
gías que permiten un acceso óptimo a Internet?

¿No cree que este tipo de situaciones no contribuyen 
a terminar con la brecha digital que Galicia padece res-
pecto al Estado, y no digamos la que padece el Estado 
español respecto a la media europea?

¿Va el Ministerio de Industria a dirigirse a la empre-
sa Telefónica para que subsane los problemas que impi-
den conectar estas zonas a la telefonía digital?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2008.—María Olaia Fernández Davila, 
Diputada.

 

184/046898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Valga de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Vilanova de Arousa de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Vilagarcía de Arousa de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Vilaboa de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Vila de Cruces de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Tui de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Tomiño de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Soutomaior de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Silleda de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Sanxenxo de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Salvaterra de Miño de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Salceda de Caselas de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
O Rosal de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Rodeiro de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Ribadumia de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Redondela de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Portas de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
O Porriño de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Pontecesures de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Ponte-Caldelas de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Ponteareas de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Poio de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Pazos de Borben de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Oia de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Nigran de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
As Neves de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Mos de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Moraña de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Moaña de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Mondariz de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Meis de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Marín de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
A Lama de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Lalín de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Gondomar de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
O Grove de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Fomelos de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Forcarei de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
A Estrada de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Dozón de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Cuntis de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Crecente de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
O Covelo de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Cotobade de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Cerdedo de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Cangas de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
A Cañiza de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Campo Lameiro de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Cambados de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Caldas de Reis de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Bueu de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Barro de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Baiona de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Arbo de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Agolada de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

184/046899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Acedera en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Aceuchal en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Ahillones en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Alange en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Alburquerque en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Alconchel en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Alconera en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Algarrobilla en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Aljucén en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Almendral en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Almendralejo en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Arroyo de San Serván en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Atalaya en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Azuaga en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Badajoz en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Barcarrota en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Baterno en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Benquerencia de la Serena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Berlanga en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Bienvenida en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Bodonal de la Sierra en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Burguillos del Cerro en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cabeza del Buey en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cabeza La Vaca en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Calamonte en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Calera de León en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Calzadilla de los Barros en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Campanario en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Campillo de Llerena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Capilla en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Carmonita en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Casas de Don Pedro en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Casas de Reina en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Castilblanco en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Castuera en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cheles en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cordobilla de Lacara en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Corte de Peleas en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cristina en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Don Álvaro en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Don Benito en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de El Carrascalejo en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Entrín Bajo en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Esparragalejo en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Esparragosa de la Serena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Esparragosa de Lares en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Feria en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Fregenal de la Sierra en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Fuenlabrada de los Montes en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Fuente de Cantos en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Fuente del Arco en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Fuente del Maestre en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Fuentes de León en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Garbayuela en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Garlitos en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Granja de Torrehermosa en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Guareña en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Helechosa de los Montes en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Herrera del Duque en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Higuera de la Serena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Higuera de Llerena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Higuera de Vargas en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Higuera La Real en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Hinojosa del Valle en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Hornachos en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Jerez de los Caballeros en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de La Codosera en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de La Coronada en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de La Haba en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de La Lapa en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de La Morera en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de La Nava de Santiago en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de La Parra en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de La Albuera en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de La Roca de la Sierra en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de La Zarza en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Llera en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Llerena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Lobón en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Los Santos de Maimona en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Magacela en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Maguilla en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Malcocinado en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Malpartida de la Serena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Manchita en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Medellín en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Medina de las Torres en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Mengabril en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Mérida en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Mirandilla en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Monesterio en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Montemolín en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Monterrubio de la Serena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Montijo en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Navalvillar de Pela en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Nogales en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Oliva de la Frontera en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Oliva de Mérida en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Olivenza en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Orellana de la Sierra en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Orellana La Vieja en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Palomas en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Peñalsordo en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Peraleda del Zaucejo en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Puebla de Alcocer en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Puebla de la Calzada en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Puebla de La Reina en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Puebla de Obando en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Puebla de Sancho Pérez en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Puebla del Maestre en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Puebla del Prior en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Pueblonuevo del Guadiana en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Quintana de la Serena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Reina en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Rena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Retamal de Llerena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Ribera del Fresno en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Risco en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Salvaleón en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Salvatierra de los Barros en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de San Pedro de Mérida en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de San Vicente de Alcantara en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Sancti-Spiritus en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Santa Amalia en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Santamaría en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Segura de León en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Siruela en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Solana de los Barros en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Talarrubias en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Talavera La Real en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Taliga en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Tamurejo en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Torre de Miguel Sesmero en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Torremayor en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Torremejía en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Trasierra en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Trujillanos en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Usagre en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valdecabalerros en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valdelacalzada en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valdetorres en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valencia de las Torres en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valencia del Mombuey en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valencia del Ventoso en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valle de la Serena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valle de Matamoros en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valle de Santa Ana en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valverde de Burguillos en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valverde de Leganés en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valverde de Llerena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valverde de Mérida en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villafranca de los Barros en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villagarcía de la Torre en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villagonzalo en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villalba de los Barros en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villanueva de la Serena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villanueva del Fresno en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villar de Rena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villar del Rey en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villarta de los Montes en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Zafra en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Zahinos en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Zalamea de la Serena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Zarza-Capilla en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

184/046900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Val-
verde de Burguillos en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Val-
verde de Leganés en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Val-
verde de Llerena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Val-
verde de Mérida en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villafranca de los Barros en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villagarcía de la Torre en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villagonzalo en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalba de los Barros en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de la Serena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva del Fresno en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villar de Rena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villar del Rey en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villarta de los Montes en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Zafra en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Zahinos en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Zalamea de la Serena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Zar-
za-Capilla en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

184/046901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de Arbo de la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de Agolada de la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de Baiona de la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de Barro de la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de Bueu de la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de Caldas de Reis de la pro-
vincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de Cambados de la provincia 
de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de Campo Lameiro de la pro-
vincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de Cangas de la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de A Cañiza de la provincia 
de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de Catoira de la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de Cerdedo de la provincia 
de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de Cotobade de la provincia 
de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de O Covelo de la provincia 
de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de Crecente de la provincia 
de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de Cuntis de la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de Dozón de la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de A Estrada de la provincia 
de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de Forcarei de la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de Fornelos de la provincia 
de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de Gondomar de la provincia 
de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de O Grove de la provincia 
de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de A Guarda de la provincia 
de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de Lalín de la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de A Lama de la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de Marín de la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de Meaño de la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de Meis de la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de Mondariz de la provincia 
de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de Moaña de la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de Moraña de la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de Mos de la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de A Neves de la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de Nigran de la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de Oia de la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de Pazos de Borben de la 
provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de Poio de la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de Ponteareas de la provincia 
de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de Ponte-Caldelas de la pro-
vincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de Pontecesures de la provin-
cia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de O Porriño de la provincia 
de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de Portas de la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de Redondela de la provincia 
de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de Ribadumia de la provincia 
de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de Rodeiro de la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de Salceda de Caselas de la 
provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de Sanxenxo de la provincia 
de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de Salvaterra de Miño de la 
provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de Silleda de la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de Soutomaior de la provin-
cia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de Tomiño de la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de Tui de la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de Valga de la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de Vigo de la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de Vilaboa de la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de Vila de Cruces de la pro-
vincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de Vilagarcía de Arousa de la 
provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas dependientes están reconocidas 
en el PIA en el municipio de Vilanova de Arousa de la 
provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

184/046902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Acedera en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Aceuchal en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Ahillones en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Alange en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Alburquerque en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Alconchel en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Alconera en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Algarrobilla en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Aljucén en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Almendral en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Almendralejo en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Arroyo de San Serván en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Atalaya en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Azuaga en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Badajoz en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Barcarrota en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Baterno en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Benquerencia de la Serena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Berlanga en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Bienvenida en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Bodonal de la Sierra en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Burguillos del Cerro en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Cabeza del Buey en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Cabeza La Vaca en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Calamonte en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Calera de León en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Calzadilla de los Barros en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Campanario en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Campillo de Llerena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Capilla en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Carmonita en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Casas de Don Pedro en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Casas de Reina en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Castilblanco en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Castuera en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Cheles en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Cordobilla de Lacara en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Corte de Peleas en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Cristina en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Don Álvaro en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Don Benito en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de El Carrascalejo en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Entrín Bajo en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Esparragalejo en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Esparragosa de la Serena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Esparragosa de Lares en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

184/046903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la ejecución de la 
Autovía del Cantábrico en sus distintos tramos y en 

particular en sus tramos Oriental y Occidental de Astu-
rias y el calendario previsible para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Diputado.

 

184/046904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la construcción de la 
Variante Ferroviaria de Pajares y el calendario de eje-
cución y finalización de la misma y del resto de los tra-
mos de alta velocidad Valladolid-León-Gijón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Diputado.

 

184/046905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del plan para la 
minería del carbón y de las medidas de dinamización y 
de reactivación de las comarcas mineras y sus resulta-
dos de actividad y empleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Diputado.

 

184/046906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas sobre 
vuelos a Guantánamo y derecho internacional, dirigi-
das al Gobierno para las que se solicita respuesta es-
crita.
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¿Podía alegar ignorancia el gobierno Aznar en rela-
ción a la vulneración de los Derechos Humanos en 
Guantánamo?

¿Por qué se mantuvo desde 2002 en adelante la 
autorización de vuelos a Guantánamo, a sabiendas de 
que allí se vulneraban los Derechos Humanos y el 
Derecho Internacional?

Si es verdad que no hubo ilegalidad, ¿por qué enton-
ces la ocultación y presunta destrucción de los docu-
mentos de autorización de escalas otorgado por España 
a EE.UU.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Diputado.

 

184/046907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno sobre el desarrollo de la Ley de Memoria 
Histórica para facilitar los procedimientos de exhuma-
ción de las víctimas de la guerra civil y el franquismo, 
para las que se solicita respuesta escrita.

¿Por qué no crear una Oficina de atención a las víc-
timas que centralice peticiones y facilite los trámites?

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para que 
las instituciones públicas asuman la responsabilidad de 
las exhumaciones?

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para agi-
lizar los trámites judiciales y administrativos de los 
procedimientos de exhumación?

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para evi-
tar que se produzcan vetos por parte de autoridades 
judiciales o administrativas que impidan exhumacio-
nes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Diputado.

 

184/046908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas sobre 
autorización de vuelos y sobrevuelos de aeronaves de 
EE.UU. en territorio español para trasladar prisioneros 
a Guantánamo, dirigidas al Gobierno para las que se 
solicita respuesta escrita.

¿En qué legalidad basó la Administración norteame-
ricana el concepto de combatiente para eludir las garan-
tías que Ginebra reconoce a los prisioneros?

¿En qué legalidad se basaron los centros de deten-
ción y tortura en Bagram, en Guantánamo, en otros 
Estados o en buques militares en el mar, sin garantías 
jurídicas de respeto de los Derechos Humanos y el 
Derecho Internacional?

¿En base a qué legalidad se produjeron los actos de 
detención y entrega en todo el mundo?

¿Qué respaldo del Derecho Internacional tenía el 
compromiso del Gobierno Aznar para la utilización de 
aeropuertos españoles en casos de detención y entrega 
de prisioneros?

¿Daba la resolución del Consejo de Seguridad de 
Naciones Unidas de legítima defensa tras el 11-S cober-
tura para la detención ilegal, traslado y entrega de pri-
sioneros en cárceles secretas o en Guantánamo, e inclu-
so para la tortura?

¿A qué comprometía el Convenio Hispano-Norte-
americano de Cooperación para la Defensa en cuanto al 
traslado de prisioneros con escala en las bases? ¿Qué 
tipo de vigilancia y control ejercían las autoridades espa-
ñolas sobre la identidad de los pasajeros de esos vuelos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Diputado.

 

184/046909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas sobre 
desarrollo de la Ley de atención a la Dependencia, diri-
gidas al Gobierno para las que se solicita respuesta 
escrita.

¿Cuál es la valoración del Gobierno en cuanto al 
proceso de aplicación de la Ley de atención a la depen-
dencia?

¿Es consciente el Gobierno del retraso existente en 
el calendario pactado para la aplicación de la ley de 
dependencia?

¿Cuáles considera el Gobierno que son los principa-
les obstáculos para la aplicación de la ley de dependen-
cia y como piensa superarlos?

¿Es consciente el Gobierno de la insuficiencia finan-
ciera de la ley, que a pesar de los incrementos presu-
puestarios no supera el 27% de cobertura media, cuan-
do el objetivo está en el 50%?

¿Piensa el Gobierno incrementar sustancialmente el 
Presupuesto previsto para ampliar el calendario y el 
objetivo de cobertura presupuestaria del 50% del Esta-
do y otro 50% de las Comunidades Autónomas?
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¿Qué va a hacer el Gobierno ante la generalización de 
la ayuda económica familiar, considerada como excep-
ción en la propia Ley de atención a la depen dencia?

La cuantía de dicha ayuda económica familiar, supe-
rior a las ayudas para plazas residenciales a otras pres-
taciones complementarias, ¿puede estar contribuyendo 
a una deriva asistencial de la Ley frente a un objetivo de 
configurar derechos y servicios públicos propios del 
Estado del Bienestar?

¿Qué medidas va a tomar el Gobierno para garanti-
zar la presencia del tercer sector junto a la iniciativa 
pública en los servicios y prestaciones del Sistema 
Estatal de Dependencia?

¿Piensa el Gobierno modificar la Ley de Contratos 
del Estado para dar cabida al tercer sector junto a la 
iniciativa pública en el Sistema de Dependencia?

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para mejo-
rar la atención sociosanitaria al mundo de la discapaci-
dad así como a los enfermos mentales y sus familias?

La puesta en marcha de la ley de dependencia ha 
producido la paralización de los presupuestos del Plan 
Concertado, Plan Gerontológico o del Plan de Presta-
ciones Básicas. ¿Qué piensa hacer el Gobierno para 
recuperar la financiación de los mencionados planes de 
Servicios Sociales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Diputado.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad 
con el Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 26 de 
enero de 2009.

 

184/046910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguiente preguntas sobre 
financiación de los Municipios y de las Comunidades 
Autónomas, dirigidas al Gobierno para las que se soli-
cita respuesta escrita.

¿Qué criterios y plazos baraja el Gobierno en rela-
ción a la futura Ley de Gobiernos Locales?

¿Qué criterios baraja el Gobierno y cuál es la situa-
ción de la negociación con la FEMP sobre un nuevo 
modelo de financiación local?

¿Cuál es la situación actual y el calendario en rela-
ción a la renovación del Sistema de Financiación de las 
Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

 

184/046911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas sobre la 
muerte digna, dirigidas al Gobierno para las que se 
solicita respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual del informe sobre muer-
te digna encargado por el Ministerio de Sanidad y Con-
sumo a un comité de expertos en bioética?

¿Considera el Gobierno la posibilidad de despenali-
zación de la eutanasia y el suicidio asistido, así como 
su regulación legal específica?

¿Qué conclusiones saca el Gobierno de experiencias 
como las de países como Holanda o Bélgica o los Esta-
dos de Oregón y Washington en EE.UU., en relación a 
la regularización de la muerte digna y sus consecuen-
cias?

¿Qué evaluación hace el Gobierno de la aplicación 
de medidas como las voluntades anticipadas y los cui-
dados paliativos en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Diputado.

 

184/046912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexua-
les conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Abanilla de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Abarán de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Águilas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Albudeite de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alcantarilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Aledo de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alguazas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alhama de Murcia de la Región de Mur-
cia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Archena de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Beniel de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Blanca de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bullas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Calasparra de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Campos del Río de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Caravaca de la Cruz de la Región de Mur-
cia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cartagena de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cehegín de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ceutí de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cieza de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fortuna de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fuente Álamo de Murcia de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Jumilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Unión de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Las Torres de Cotillas de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Librilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Lorca de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Lorquí de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Los Alcázares de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mazarrón de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Molina de Segura de la Región de Mur-
cia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Moratalla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mula de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Murcia de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ojós de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pliego de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Puerto Lumbreras de la Región de Mur-
cia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ricote de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Javier de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Pedro del Pinatar de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santomera de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Torre Pacheco de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Totana de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ulea de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villanueva del Río Segura de la Región 
de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Yecla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

184/046913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Abanilla de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Abarán de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Águilas de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Albudeite de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alcantarilla de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aledo de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alguazas de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alhama de Murcia de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Los Alcázares de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mazarrón de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Molina de Segura de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Moratalla de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mula de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Murcia de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ojós de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pliego de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Puerto Lumbreras de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ricote de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
San Javier de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
San Pedro del Pinatar de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santomera de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torre Pacheco de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Totana de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ulea de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva del Río Segura de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Yecla de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Archena de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Beniel de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Blanca de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bullas de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Calasparra de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Campos del Río de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Caravaca de la Cruz de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cartagena de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cehegín de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ceutí de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cieza de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fortuna de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuente Álamo de Murcia de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Jumilla de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Unión de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Las Torres de Cotillas de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Librilla de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Lorca de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Lorquí de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formulan la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Abanilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Abarán de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Águilas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Albudeite de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alcantarilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aledo de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alguazas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alhama de Murcia de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Archena de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Beniel de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Blanca de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bullas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Calasparra de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Campos del Río de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Caravaca de la Cruz de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cartagena de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cehegín de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ceutí de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cieza de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fortuna de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuente Álamo de Murcia de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Jumilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Unión de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Las Torres de Cotillas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Librilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Lorca de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Lorquí de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Los Alcázares de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mazarrón de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Molina de Segura de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Moratalla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mula de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Murcia de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ojós de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pliego de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Puerto Lumbreras de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ricote de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
San Javier de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
San Pedro del Pinatar de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santomera de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torre Pacheco de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Totana de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ulea de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva del Río Segura de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Yecla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formulan la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Abanilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Abarán de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Águilas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Albudeite de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Alcantarilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Aledo de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Alguazas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Alhama de Murcia de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Archena de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Beniel de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Blanca de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Bullas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Calasparra de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Campos del Río de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Caravaca de la Cruz de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cartagena de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cehegín de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Ceutí de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cieza de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Fortuna de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Fuente Álamo de Murcia de la Región de Mur-
cia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Jumilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de La Unión de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Las Torres de Cotillas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Librilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Lorca de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Lorquí de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Los Alcázares de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Mazarrón de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Molina de Segura de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Moratalla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Mula de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Murcia de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Ojós de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Pliego de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Puerto Lumbreras de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Ricote de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de San Javier de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de San Pedro del Pinatar de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Santomera de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Torre Pacheco de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Totana de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Ulea de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva del Río Segura de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Yecla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formulan la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Abanilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Abarán de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Águilas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Albudeite de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Alcantarilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Aledo de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Alguazas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Alhama de Murcia de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Archena de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Beniel de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Blanca de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Bullas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Calasparra de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Campos del Río de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Caravaca de la Cruz de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cartagena de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cehegín de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Ceutí de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cieza de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Fortuna de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Fuente Álamo de Murcia de la Región de Mur-
cia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Jumilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de La Unión de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Las Torres de Cotillas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Librilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Lorca de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Lorquí de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Los Alcázares de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Mazarrón de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Molina de Segura de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Moratalla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Mula de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Murcia de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Ojós de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Pliego de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Puerto Lumbreras de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Ricote de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de San Javier de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de San Pedro del Pinatar de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Santomera de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Torre Pacheco de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Totana de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Ulea de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Villanueva del Río Segura de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Yecla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formulan la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Abanilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Abarán de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Águilas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Albudeite de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alcantarilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Aledo de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alguazas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alhama de Murcia de la Región de Mur-
cia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Archena de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Beniel de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Blanca de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bullas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Calasparra de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Campos del Río de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Caravaca de la Cruz de la Región de Mur-
cia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cartagena de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cehegín de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ceutí de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cieza de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fortuna de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fuente Álamo de Murcia de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Jumilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Unión de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Las Torres de Cotillas de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Librilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Lorca de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Lorquí de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Los Alcázares de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mazarrón de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Molina de Segura de la Región de Mur-
cia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Moratalla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mula de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Murcia de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ojós de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pliego de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Puerto Lumbreras de la Región de Mur-
cia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ricote de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Javier de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Pedro del Pinatar de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santomera de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Torre Pacheco de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Totana de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ulea de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villanueva del Río Segura de la Región 
de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formulan la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Yecla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formulan la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Aba-
nilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Aba-
rán de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Águilas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Albudeite de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alcantarilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aledo de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alguazas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alhama de Murcia de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Archena de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Beniel de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Blanca de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bullas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Calasparra de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Campos del Río de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Caravaca de la Cruz de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Car-
tagena de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cehegín de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ceutí de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cieza de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de For-
tuna de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuente Álamo de Murcia de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Jumilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Unión de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Las 
Torres de Cotillas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Librilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Lorca de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Lor-
quí de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Los 
Alcázares de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mazarrón de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Molina de Segura de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Moratalla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mula 
de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mur-
cia de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ojós 
de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Plie-
go de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Puerto Lumbreras de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ricote de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Javier de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Pedro del Pinatar de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San-
tomera de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Torre 
Pacheco de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Totana de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ulea 
de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva del Río Segura de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Yecla 
de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

184/046919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

A lo largo de veinte horas, entre los pasados días 
14 y 15 de diciembre de 2008, el acceso de Asturias 
por la AP-66 permaneció interrumpido por la presen-
cia de nieve en la calzada, quedando atascados en la 
tarde noche del 14 en dicha vía más de 400 vehículos 
y centenares de personas, debiendo intervenir una 
Unidad de Emergencia del Ejército de Tierra para su 
rescate.

Curiosamente la otra vía de la red principal de carre-
teras que permite la comunicación de Asturias con la 
Meseta, la N-630 a su paso por el Puerto de Pajares, 
aunque con la exigencia de cadenas, permitió el tránsi-
to durante la mayor parte de esas veinte horas.

Por todo ello, se formulan las siguientes pregun-
tas:
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1. Las razones por las que la AP-66 permaneció 
cerrada al tráfico en la zona de Barrios de Luna (León) 
entre el 14 y el 15 de diciembre durante más de veinte 
horas.

2. Si la actuación de las distintas Administracio-
nes y, en especial, de la Administración del Estado fue 
la adecuada para prevenir la interrupción del tráfico por 
dicha vía en la forma indicada y una vez que se dio esa 
situación, para impedir que vehículos y ciudadanos 
quedasen atrapados.

3. Si la actuación de la empresa que explota la 
concesión de dicha autovía de peaje (AUCALSA) que 
la adecuada para mantener expedita dicha vía y si con-
taba con los medios humanos y materiales para ello.

4. Si tiene previsto reclamar a AUCALSA el 
importe de los costes realizados por la Administración 
del Estado para rescatar a los ciudadanos atrapados en 
la AP-66.

5. Si el rescate de la concesión por la Administra-
ción del Estado no sería mayor garantía de la existencia 
de medios humanos y materiales adecuados para garan-
tizar el tránsito por la AP-66, sean cual sean las condi-
ciones climatológicas y si el hecho de que AUCALSA 
no garantizase, una vez más, la viabilidad no supone un 
incumplimiento de las condiciones de la concesión que 
permitiría su rescate.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Diputado.

 

184/046920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita:

El Gobierno español ha anunciado la reducción de 
un 94% respecto al año anterior del contingente de tra-
bajadores estables para el 2009, concretamente pasará 
de 15.731 trabajos ofertados a 901.

¿Cree el Gobierno que la reducción de canales esta-
bles de entradas para las personas inmigrantes va a pro-
vocar un incremento de la inmigación irregular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Joan Herrera Torres, Diputado.

 

184/046921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál fue el número de planeamientos municipales 
que por silencio administrativo obtuvieron, como acto 
presunto, informe negativo por parte de la Confedera-
ción Hidrográfica del Júcar en la provincia de Castellón 
en el año 2004? Incluidos todos, también los que poste-
riormente fueron informados. ¿De qué municipios se 
trata?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de noviem-
bre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/046922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál fue el número de planeamientos municipales 
que por silencio administrativo obtuvieron, como acto 
presunto, informe negativo por parte de la Confedera-
ción Hidrográfica del Júcar en la provincia de Castellón 
en el año 2005? Incluidos todos, también los que poste-
riormente fueron informados. ¿De qué municipios se 
trata?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de noviem-
bre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/046923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál fue el número de planeamientos municipales 
que por silencio administrativo obtuvieron, como acto 
presunto, informe negativo por parte de la Confedera-
ción Hidrográfica del Júcar en la provincia de Castellón 
en el año 2006? Incluidos todos, también los que poste-
riormente fueron informados. ¿De qué municipios se 
trata?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de noviem-
bre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/046924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál fue el número de planeamientos municipales 
que por silencio administrativo obtuvieron, como acto 
presunto, informe negativo por parte de la Confedera-
ción Hidrográfica del Júcar en la provincia de Castellón 
en el año 2007? Incluidos todos, también los que poste-
riormente fueron informados. ¿De qué municipios se 
trata?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de noviem-
bre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/046925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál fue el número de planeamientos municipales 
que por silencio administrativo obtuvieron, como acto 
presunto, informe negativo por parte de la Confedera-
ción Hidrográfica del Júcar en la provincia de Castellón 

en el año 2008? Incluidos todos, también los que poste-
riormente fueron informados. ¿De qué municipios se 
trata?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de noviem-
bre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/046926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál fue el número de planeamientos municipales 
que por silencio administrativo obtuvieron, como acto 
presunto, informe negativo por parte de la Confedera-
ción Hidrográfica del Júcar en la provincia de Valencia 
en el año 2004? Incluidos todos, también los que poste-
riormente fueron informados. ¿De qué municipios se 
trata?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de noviem-
bre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/046927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál fue el número de planeamientos municipales 
que por silencio administrativo obtuvieron, como acto 
presunto, informe negativo por parte de la Confedera-
ción Hidrográfica del Júcar en la provincia de Valencia 
en el año 2005? Incluidos todos, también los que poste-
riormente fueron informados. ¿De qué municipios se 
trata?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de noviem-
bre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/046928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál fue el número de planeamientos municipales 
que por silencio administrativo obtuvieron, como acto 
presunto, informe negativo por parte de la Confedera-
ción Hidrográfica del Júcar en la provincia de Valencia 
en el año 2006? Incluidos todos, también los que poste-
riormente fueron informados. ¿De qué municipios se 
trata?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de noviem-
bre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/046929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál fue el número de planeamientos municipales 
que por silencio administrativo obtuvieron, como acto 
presunto, informe negativo por parte de la Confedera-
ción Hidrográfica del Júcar en la provincia de Valencia 
en el año 2007? Incluidos todos, también los que poste-
riormente fueron informados. ¿De qué municipios se 
trata?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de noviem-
bre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/046930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál fue el número de planeamientos municipales 
que por silencio administrativo obtuvieron, como acto 
presunto, informe negativo por parte de la Confedera-
ción Hidrográfica del Júcar en la provincia de Valencia 
en el año 2008? Incluidos todos, también los que poste-
riormente fueron informados. ¿De qué municipios se 
trata?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de noviem-
bre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/046931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál fue el número de planeamientos municipales 
que por silencio administrativo obtuvieron, como acto 
presunto, informe negativo por parte de la Confedera-
ción Hidrográfica del Júcar en la provincia de Alicante 
en el año 2004? Incluidos todos, también los que poste-
riormente fueron informados. ¿De qué municipios se 
trata?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de noviem-
bre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/046932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál fue el número de planeamientos municipales 
que por silencio administrativo obtuvieron, como acto 
presunto, informe negativo por parte de la Confedera-
ción Hidrográfica del Júcar en la provincia de Alicante 
en el año 2005? Incluidos todos, también los que poste-
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riormente fueron informados. ¿De qué municipios se 
trata?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de noviem-
bre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/046933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál fue el número de planeamientos municipales 
que por silencio administrativo obtuvieron, como acto 
presunto, informe negativo por parte de la Confedera-
ción Hidrográfica del Júcar en la provincia de Alicante 
en el año 2006? Incluidos todos, también los que poste-
riormente fueron informados. ¿De qué municipios se 
trata?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de noviem-
bre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/046934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál fue el número de planeamientos municipales 
que por silencio administrativo obtuvieron, como acto 
presunto, informe negativo por parte de la Confedera-
ción Hidrográfica del Júcar en la provincia de Alicante 
en el año 2007? Incluidos todos, también los que poste-
riormente fueron informados. ¿De qué municipios se 
trata?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de noviem-
bre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/046935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál fue el número de planeamientos municipales 
que por silencio administrativo obtuvieron, como acto 
presunto, informe negativo por parte de la Confedera-
ción Hidrográfica del Júcar en la provincia de Alicante 
en el año 2008? Incluidos todos, también los que poste-
riormente fueron informados. ¿De qué municipios se 
trata?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de noviem-
bre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/046936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Ferrer Roselló, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El martes 4 de noviembre de 2008, entre las 8,30 h. 
AM y las 9,30 h. AM, más de seis agentes de la Unidad 
de Delincuencia Económica y Fiscal procedieron, en el 
Hotel Gran Meliá Palace de Valencia, a identificar a dos 
periodistas que, camuflados de empresarios, se estaban 
entrevistando con un abogado valenciano. La interven-
ción policial frustró el trabajo periodístico que estaba 
desarrollándose.

En relación con estos hechos paso a formular las 
siguientes preguntas:

1. ¿A instancias de quién se produjo la interven-
ción de los agentes de la UDEF?

2. ¿Consta en los archivos de la UDEF u otra uni-
dad policial alguna comparecencia o denuncia presen-
tada que activase la actuación policial?

3. ¿Qué razones justifican el hecho de que fueran 
agentes de la UDEF los actuantes en tales hechos?

4. ¿Qué razones tuvieron los agentes para una vez 
identificado en el hall del hotel como periodista uno de 
los redactores implicados, irrumpir en la cafetería e 
impedir la continuación del reportaje?
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5. ¿Por qué razones nadie es detenido, ni retenido, 
ni el material de grabación incautado?

6. ¿Qué autoridad ordenó a la UDEF la operación 
objeto de estas preguntas?

7. ¿Ha levantado la UDEF acta o informe del men-
cionado operativo o intervención?

8. ¿Era conocedor el Delegado del Gobierno de la 
operación de referencia?

9. ¿Ha actuado la policía en alguna ocasión para 
impedir la realización de investigaciones periodísticas 
de las realizadas con el método de cámara o grabación 
oculta?

10. ¿Eran conscientes los policías actuantes de la 
condición de periodistas de las personas implicadas así 
como de su intención de utilizar una cámara oculta? Y 
de no ser así, ¿qué tipo de acción delictiva creían estar 
impidiendo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Vicente Ferrer Roselló, Diputa-
do.

 

184/046937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha aproximada estima el Gobierno que 
podrán iniciarse las obras previstas en el PHN en su 
anexo II de inversiones, Confederación Hidrográfica 
del Tajo, Abastecimiento a las poblaciones del Alto 
Alberche?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/046938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado 27 de noviembre la titular del Ministerio 
de Fomento, doña Magdalena Álvarez, asistió en Ronda 
a un acto privado de S. M. el Rey, promovido por la 
Real Maestranza de Caballería de dicha ciudad.

¿Ostentó la Ministra alguna representación del 
Gobierno de la Nación? ¿Utilizó alguna aeronave de 
las Fuerzas Armadas? ¿Y, en su caso, de que tipo, 
dada la no existencia de aeropuerto en la ciudad de 
Ronda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

 

184/046939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cómo obtuvo la compañía TBZ la gestión en exclu-
siva de las tiendas oficiales que hubo en el recinto de la 
Expo durante los tres meses que duró la muestra por 
decisión de la sociedad pública Expoagua?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos.

 

184/046940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Por qué motivo la sociedad pública Expoagua per-
mitió que la empresa TBZ (gestora de los derechos de 
marca de la Exposición Internacional) tuviera la posibi-
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lidad de hacer posible pagar los productos que adquiría 
con la obligación de hacerlo a 60 días?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Diputados.

 

184/046941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Por qué motivo la sociedad pública Expoagua 
admitió que la empresa TBZ (gestora de los derechos 
de marca de la Exposición Internacional) en los contra-
tos que firmaba con sus proveedores indicara que en 
caso de disputa comercial el caso se resolvería en los 
juzgados portugueses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Diputados.

 

184/046942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa adoptar la sociedad pública 
Expoagua para apoyar a todos los afectados por el 
impago de la compañía TBZ (gestora de los derechos 
de marca de la Exposición Internacional celebrada en 
Zaragoza durante 2008)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Diputados.

 

184/046943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿A qué cantidad asciende la deuda que mantiene la 
compañía TBZ (gestora de los derechos de marca de la 
Exposición Internacional) con la sociedad pública 
Expoagua?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

184/046944

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué medidas piensa adoptar la Sociedad Pública 
Expoagua para conseguir cobrar la deuda que mantiene 
la compañía TBZ (gestora de los derechos de marca de 
la Exposición Internacional) con dicha sociedad?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

184/046945

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
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en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué requisitos cumplía la compañía TBZ (gestora 
de los derechos de marca de la Exposición Internacio-
nal)) y no otras para ser seleccionada por la sociedad 
pública Expoagua y conseguir los contratos en exclusi-
va de determinadas relaciones empresariales?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

184/046946

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto la sociedad pública Expoagua llevar 
a los tribunales a la compañía TBZ (Gestora de los 
derechos de marca de la Exposición Internacional) por 
adeudarle una importante cantidad económica?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

184/046947

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué cantidades han sido cobradas y devengadas por 
la sociedad pública Expoagua a la compañía TBZ (ges-
tora de los derechos de marca de la Exposición Interna-

cional) en concepto del canon de explotación de las tien-
das oficiales que hubo en la Expo de Zaragoza 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

184/046948

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué cantidades han sido cobradas y devengadas 
por la sociedad pública Expoagua a la compañía TBZ 
(gestora de los derechos de marca de la Exposición 
Internacional) en concepto de derechos de imagen de la 
muestra Expo Zaragoza 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

184/046949

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿A qué contraprestación económica estaba obligada 
la compañía TBZ (gestora de los derechos de marca de 
la Exposición Internacional) con la sociedad pública 
Expoagua según el contrato firmado por ambas?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.
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184/046950

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto la sociedad pública Expoagua 
sumarse a las acciones judiciales que piensan empren-
der las empresas que han resultado afectadas por impa-
gos de la compañía TBZ (gestora de los derechos de 
marca de la Exposición Internacional)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

184/046951

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿A qué cantidad ascienden los ingresos de la socie-
dad pública Expoagua por derechos de imagen, canon 
de explotación de las tiendas oficiales de la Expo o 
derechos de marca de dicha Exposición?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

184/046952

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 

Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿No considera el Gobierno que dados los últimos 
acontecimientos sería necesario plantear la disolución 
del Ayuntamiento de Estepona (Málaga)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Dipu tados

 

184/046953

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

Tras la visita a Isofotón del Gerente de Organismos 
Autónomos de Trabajos Penitenciarios para conocer 
los procesos de fabricación de placas fotovoltaicas, ¿se 
ha llegado a algún tipo de acuerdo con dicha empresa 
sobre los procesos de fabricación a realizar en talleres 
penitenciarios?

En caso afirmativo, ¿en qué centros penitencia-
rios?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Dipu tados

 

184/046954

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
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Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuáles son los datos de los resultados de cada ejer-
cicio desde el 2002 hasta el 2007 de la Agencia Estatal 
de Navegación Aérea (AENA)? Se piden los datos des-
agregados por aeropuertos e individualizados año por 
año.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de 
diciembre de 2008.—Pere Macias i Arau, Diputado.

 

184/046955

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Cuál es la consultora externa especializada que 
trabaja en estos momentos para poder disponer de la 
contabilidad analítica de los aeropuertos? ¿Desde 
cuándo tiene este encargo? ¿Ha entregado ya el estu-
dio? Y en caso contrario, ¿cuándo debe entregarlo? Y, 
¿cuándo prevé el Gobierno que estarán finalmente en 
vigor?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de 
diciembre de 2008.—Pere Macias i Arau, Diputado.

 

184/046956

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

De acuerdo con los fines, funciones y objetivos del 
Instituto de Crédito Oficial, y en el marco de las mis-
mas, ¿cuáles han sido las Operaciones Directas de 
Financiación con detalle en cada caso: fecha de aproba-
ción, titular del crédito, objeto de la operación, importe 

ICO y garantías exigidas; importe total sindicado y 
mandato de la Comisión Delegada para Asuntos Eco-
nómicos, en su caso, todo ello referido al período 2004-
2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Diputada.

 

184/046957

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el calendario de ejecución previsto del pro-
yecto de accesos viarios y ferroviarios del Puerto de 
Barcelona con indicación de fecha de finalización de la 
redacción del proyecto, de inicio de licitación y de 
adjudicación, de inicio y finalización de obras y de 
entrada en servicio?

¿El Gobierno tiene previsto adoptar medidas con la 
finalidad de adelantar los plazos de su ejecución?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Jorge Fernández Díaz, Dipu-
tado.

 

184/046958

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jorge Fernández Díaz, Dipu tado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Teniendo en cuenta la necesidad de construir dos 
estaciones de mercancías en la antigua ribera del río 
Llobregat para el Puerto de Barcelona, ¿cuál es el calen-
dario previsto para la construcción de las referidas esta-
ciones con indicación de la fecha de licitación, inicio y 
finalización del proyecto, de inicio de licitación y de 
adjudicación, de inicio y finalización de obras y de 
entrada en servicio?
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¿Cuáles son las previsiones del Gobierno respecto al 
uso de la estación del Morrot una vez construidas las 
referidas estaciones?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Jorge Fernández Díaz, Dipu-
tado.

 

184/046959

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Dipu tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de las partidas con-
signadas en los Presupuestos Generales del Estado del 
2008 para las obras de la EDAR y emisario submarino 
de Torrox y los colectores de intercepción del Algarro-
bo?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/046960

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Dipu tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de las inversiones 
comprometidas para 2008 en cada uno de los cinco 
Paradores de Turismo de la provincia de Málaga, den-
tro del Plan de Inversiones elaborado por la Sociedad 
de Paradores de Turismo de España, S. A., para la mejo-

ra, conservación, mantenimiento y modernización de 
dichos establecimientos?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/046961

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Dipu tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de las obras de reha-
bilitación del Mercado de Atarazanas de Málaga, finan-
ciadas con cargo a los fondos del 1% cultural y aproba-
das por la correspondiente Comisión Mixta el 24 de 
abril del 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/046962

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Dipu tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de las obras de res-
tauración de las cubiertas de las naves central y late-
rales de la Catedral de Málaga, previstas por el Insti-
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tuto de Patrimonio Artístico Español y dotadas con 
541.516,91 euros?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciembre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel More-
no Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico Souvi-
rón García y Ángel González Muñoz, Dipu tados.

 

184/046963

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Dipu tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

La Ministra de Fomento inauguró en la mañana del 
pasado lunes, día 1 de diciembre, siete de las nueve 
actuaciones correspondientes al enlace Alameda-Barri-
guilla, en la Ronda Oeste de Málaga. Durante más de 
48 horas, las señalizaciones antiguas y parte de las nue-
vas convivieron en los accesos de dichas actuaciones, 
provocando numerosos problemas de automovilistas y 
atascos en algunos casos. Las antiguas señalizaciones 
aún estaban siendo cambiadas y/o retiradas a las 16:30 
horas del miércoles, día 3.

¿Es política habitual de dicho Ministerio la entrada 
en servicio de vías de comunicación aún no terminadas 
o sin la señalización adecuada? ¿Correspondería a la 
Administración del Estado alguna responsabilidad en 
el caso de haberse producido accidentes por causa de 
una señalización confusa y/o defectuosa? ¿En ese caso, 
que medidas político-administrativas se pondrían en 
marcha en orden a depurar responsabilidades?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Dipu tados.

 

184/046964

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 

Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Dipu tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

El proyecto de Ley de Presupuestos Generales del 
Estado para 2009 prevé un coste total de 534,798 millo-
nes de euros para las obras de la Nueva Ronda Oeste de 
Málaga, también denominada hiperronda. Dado que el 
coste inicialmente fijado era de 339,5 millones de 
euros; ¿en qué momento y por qué circunstancias se ha 
producido este notable crecimiento del 57,52%? ¿Cuá-
les han sido los modificados y complementarios pre-
sentados por los adjudicatarios de dicha obra pública y 
los criterios para su aceptación?

Dado que el plazo señalado por el Ministerio de 
Fomento para la finalización de esta obra es el año 2009 
y que en la actualidad se acepta que sólo hay ejecutado 
un 20% de la misma, ¿cuál es la nueva fecha que estima 
dicho Ministerio para la entrada en servicio de la Nueva 
Ronda Oeste de Málaga?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Dipu tados.

 

184/046965

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José María Lassalle Ruiz, Dipu tado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas de las que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cómo valora el Gobierno la resolución sanciona-
dora impuesta por la Agencia Española de Protección 
de Datos a la SGAE (resolución R/01266/2007), en 
relación con un acto de intromisión del derecho consti-
tucional a la intimidad y a la propia imagen?

¿Considera el Gobierno que existen mecanismos 
adecuados y suficientes en nuestro ordenamiento para 
hacer efectivo legalmente el cobro de los derechos de 
autor por parte de las entidades de gestión?

¿Cuál es el grado de información y control del 
Ministerio de Cultura sobre los procedimientos que uti-
lizan las entidades de gestión para hacer efectivo el 
cobro de los correspondientes derechos de autor?
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¿Tiene previsto el Gobierno emprender alguna ini-
ciativa para controlar el procedimiento seguido por las 
entidades de gestión en relación con el cobro de los 
derechos de autor?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—José María Lassalle Ruiz, Dipu-
tado.

 

184/046966

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Dipu tados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En estos últimos meses se ha producido un sensible 
incremento del número de robos, en muchos casos con 
violencia en las personas, en la provincia de Ourense 
perpetrados tanto por delincuentes comunes como por 
grupos organizados, especialmente en las áreas rurales 
y zonas industriales y residenciales próximas a la ciu-
dad, generando gran alarma y psicosis entre los vecinos 
de dichos pueblos como entre los empresarios.

Se ha dado a conocer el dato, de que los robos en 
viviendas habitadas aumentaron en el año 2008 más de 
un 5% con respecto al año anterior, lo que supone que 
en lo que va del presente año se han contabilizado por 
parte de las Fuerzas de Seguridad más de 500 robos en 
casas particulares habitadas, de los cuales 160 han sido 
con violencia e intimidación, frente a las 479 de todo el 
año 2007.

Cabe destacar que en este sentido que los meses de 
verano han sido muy duros, en los cuales y sólo en lo 
que respecta la capital de la provincia los asaltos a pisos 
y locales comerciales aumentaron más de un 35%.

Además se ha conocido que en muchas ocasiones 
están perpetrando esos robos personas encapuchadas 
que tienen en vilo a la Guardia Civil, al operar sólo en 
el medio rural y en viviendas habitadas por personas de 
la tercera edad que residen solas, lo que lo convierte en 
un problema que va más allá del robo, al generar un 
miedo elevado en todos los habitantes de las zonas rura-
les, especialmente las personas mayores que se encuen-
tran en una situación de indefensión.

Por lo que respecta a los robos en naves industriales, 
en lo que va de año ya se han contabilizado más del 
millar de asaltos, frente a los 976 de todo el año 2007. 
Este problema es especialmente grave en los polígonos 
del entorno de la capital de la provincia (Coles, Vilama-
rín, San Ciprián das Viñas, Barreiros).

Toda esta suma de acontecimientos, y las circuns-
tancias bajo las que se producen los robos y asaltos 
(casas habitadas aisladas en zonas rurales, personas 
mayores, violencia contra las propias personas, destro-
zos de viviendas y cajas fuertes,...), ha generado un 
clima de miedo muy elevado entre toda la población 
(personas físicas y empresarios).

La sociedad ourensana y estos Dipu tados que la 
representan reclaman soluciones a la Administración 
que no están llegando a pesar de las promesas incum-
plidas del Partido Socialista de dotación de un mayor 
número de efectivos y medios y de mayor coordina-
ción.

La grave situación exige una respuesta contun-
dente:

¿Qué valoración hace el Gobierno de la grave olea-
da de delincuencia que está padeciendo la provincia de 
Ourense?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Dipu tados.

 

184/046967

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Dipu tados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En estos últimos meses se ha producido un sensible 
incremento del número de robos, en muchos casos con 
violencia en las personas, en la provincia de Ourense 
perpetrados tanto por delincuentes comunes como por 
grupos organizados, especialmente en las áreas rurales 
y zonas industriales y residenciales próximas a la ciu-
dad, generando gran alarma y psicosis entre los vecinos 
de dichos pueblos como entre los empresarios.

Se ha dado a conocer el dato, de que los robos en 
viviendas habitadas aumentaron en el año 2008 más de 
un 5% con respecto al año anterior, lo que supone que 
en lo que va del presente año se han contabilizado por 
parte de las Fuerzas de Seguridad más de 500 robos en 
casas particulares habitadas, de los cuales 160 han sido 
con violencia e intimidación, frente a las 479 de todo el 
año 2007.

Cabe destacar que en este sentido que los meses de 
verano han sido muy duros, en los cuales y sólo en lo 
que respecta la capital de la provincia los asaltos a pisos 
y locales comerciales aumentaron más de un 35%.
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Además se ha conocido que en muchas ocasiones 
están perpetrando esos robos personas encapuchadas 
que tienen en vilo a la Guardia Civil, al operar sólo en 
el medio rural y en viviendas habitadas por personas de 
la tercera edad que residen solas, lo que lo convierte en 
un problema que va más allá del robo, al generar un 
miedo elevado en todos los habitantes de las zonas rura-
les, especialmente las personas mayores que se encuen-
tran en una situación de indefensión.

Por lo que respecta a los robos en naves industriales, 
en lo que va de año ya se han contabilizado más del 
millar de asaltos, frente a los 976 de todo el año 2007. 
Este problema es especialmente grave en los polígonos 
del entorno de la capital de la provincia (Coles, Vilama-
rín, San Ciprián das Viñas, Barreiros).

Toda esta suma de acontecimientos, y las circuns-
tancias bajo las que se producen los robos y asaltos 
(casas habitadas aisladas en zonas rurales, personas 
mayores, violencia contra las propias personas, destro-
zos de viviendas y cajas fuertes,...), ha generado un 
clima de miedo muy elevado entre toda la población 
(personas físicas y empresarios).

La sociedad ourensana y estos Dipu tados que la 
representan reclaman soluciones a la Administración 
que no están llegando a pesar de las promesas incum-
plidas del Partido Socialista de dotación de un mayor 
número de efectivos y medios y de mayor coordina-
ción.

La grave situación exige una respuesta contun-
dente:

¿Cuáles son los recursos, humanos y materiales, de 
los que dispone el Gobierno para la lucha contra el robo 
en la provincia de Ourense, desglosados por comar-
cas?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Dipu tados.

 

184/046968

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Dipu tados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En estos últimos meses se ha producido un sensible 
incremento del número de robos, en muchos casos con 
violencia en las personas, en la provincia de Ourense 
perpetrados tanto por delincuentes comunes como por 

grupos organizados, especialmente en las áreas rurales 
y zonas industriales y residenciales próximas a la ciu-
dad, generando gran alarma y psicosis entre los vecinos 
de dichos pueblos como entre los empresarios.

Se ha dado a conocer el dato, de que los robos en 
viviendas habitadas aumentaron en el año 2008 más de 
un 5% con respecto al año anterior, lo que supone que 
en lo que va del presente año se han contabilizado por 
parte de las Fuerzas de Seguridad más de 500 robos en 
casas particulares habitadas, de los cuales 160 han sido 
con violencia e intimidación, frente a las 479 de todo el 
año 2007.

Cabe destacar que en este sentido que los meses de 
verano han sido muy duros, en los cuales y sólo en lo 
que respecta la capital de la provincia los asaltos a pisos 
y locales comerciales aumentaron más de un 35%.

Además se ha conocido que en muchas ocasiones 
están perpetrando esos robos personas encapuchadas 
que tienen en vilo a la Guardia Civil, al operar sólo en 
el medio rural y en viviendas habitadas por personas de 
la tercera edad que residen solas, lo que lo convierte en 
un problema que va más allá del robo, al generar un 
miedo elevado en todos los habitantes de las zonas rura-
les, especialmente las personas mayores que se encuen-
tran en una situación de indefensión.

Por lo que respecta a los robos en naves industriales, 
en lo que va de año ya se han contabilizado más del 
millar de asaltos, frente a los 976 de todo el año 2007. 
Este problema es especialmente grave en los polígonos 
del entorno de la capital de la provincia (Coles, Vilama-
rín, San Ciprián das Viñas, Barreiros).

Toda esta suma de acontecimientos, y las circuns-
tancias bajo las que se producen los robos y asaltos 
(casas habitadas aisladas en zonas rurales, personas 
mayores, violencia contra las propias personas, destro-
zos de viviendas y cajas fuertes,...), ha generado un 
clima de miedo muy elevado entre toda la población 
(personas físicas y empresarios).

La sociedad ourensana y estos Dipu tados que la 
representan reclaman soluciones a la Administración 
que no están llegando a pesar de las promesas incum-
plidas del Partido Socialista de dotación de un mayor 
número de efectivos y medios y de mayor coordina-
ción.

La grave situación exige una respuesta contun-
dente:

¿Considera el Gobierno suficiente el número de 
medios humanos y materiales para la lucha contra los 
robos y los asaltos a viviendas y empresas en la provin-
cia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Dipu tados.
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184/046969

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Dipu tados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En estos últimos meses se ha producido un sensible 
incremento del número de robos, en muchos casos con 
violencia en las personas, en la provincia de Ourense 
perpetrados tanto por delincuentes comunes como por 
grupos organizados, especialmente en las áreas rurales 
y zonas industriales y residenciales próximas a la ciu-
dad, generando gran alarma y psicosis entre los vecinos 
de dichos pueblos como entre los empresarios.

Se ha dado a conocer el dato, de que los robos en 
viviendas habitadas aumentaron en el año 2008 más de 
un 5% con respecto al año anterior, lo que supone que 
en lo que va del presente año se han contabilizado por 
parte de las Fuerzas de Seguridad más de 500 robos en 
casas particulares habitadas, de los cuales 160 han sido 
con violencia e intimidación, frente a las 479 de todo el 
año 2007.

Cabe destacar que en este sentido que los meses de 
verano han sido muy duros, en los cuales y sólo en lo 
que respecta la capital de la provincia los asaltos a pisos 
y locales comerciales aumentaron más de un 35%.

Además se ha conocido que en muchas ocasiones 
están perpetrando esos robos personas encapuchadas 
que tienen en vilo a la Guardia Civil, al operar sólo en 
el medio rural y en viviendas habitadas por personas de 
la tercera edad que residen solas, lo que lo convierte en 
un problema que va más allá del robo, al generar un 
miedo elevado en todos los habitantes de las zonas rura-
les, especialmente las personas mayores que se encuen-
tran en una situación de indefensión.

Por lo que respecta a los robos en naves industriales, 
en lo que va de año ya se han contabilizado más del 
millar de asaltos, frente a los 976 de todo el año 2007. 
Este problema es especialmente grave en los polígonos 
del entorno de la capital de la provincia (Coles, Vilama-
rín, San Ciprián das Viñas, Barreiros).

Toda esta suma de acontecimientos, y las circuns-
tancias bajo las que se producen los robos y asaltos 
(casas habitadas aisladas en zonas rurales, personas 
mayores, violencia contra las propias personas, destro-
zos de viviendas y cajas fuertes,...), ha generado un 
clima de miedo muy elevado entre toda la población 
(personas físicas y empresarios).

La sociedad ourensana y estos Dipu tados que la 
representan reclaman soluciones a la Administración 
que no están llegando a pesar de las promesas incum-
plidas del Partido Socialista de dotación de un mayor 

número de efectivos y medios y de mayor coordina-
ción.

La grave situación exige una respuesta contun-
dente:

¿Tiene pensado el Gobierno incrementar de inme-
diato los medios, humanos y materiales, para combatir 
la oleada de asaltos y de robos que se está produciendo 
en la provincia de Ourense en estos últimos meses?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Dipu tados.

 

184/046970

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Dipu tados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En estos últimos meses se ha producido un sensible 
incremento del número de robos, en muchos casos con 
violencia en las personas, en la provincia de Ourense 
perpetrados tanto por delincuentes comunes como por 
grupos organizados, especialmente en las áreas rurales 
y zonas industriales y residenciales próximas a la ciu-
dad, generando gran alarma y psicosis entre los vecinos 
de dichos pueblos como entre los empresarios.

Se ha dado a conocer el dato, de que los robos en 
viviendas habitadas aumentaron en el año 2008 más de 
un 5% con respecto al año anterior, lo que supone que 
en lo que va del presente año se han contabilizado por 
parte de las Fuerzas de Seguridad más de 500 robos en 
casas particulares habitadas, de los cuales 160 han sido 
con violencia e intimidación, frente a las 479 de todo el 
año 2007.

Cabe destacar que en este sentido que los meses de 
verano han sido muy duros, en los cuales y sólo en lo 
que respecta la capital de la provincia los asaltos a pisos 
y locales comerciales aumentaron más de un 35%.

Además se ha conocido que en muchas ocasiones 
están perpetrando esos robos personas encapuchadas 
que tienen en vilo a la Guardia Civil, al operar sólo en 
el medio rural y en viviendas habitadas por personas de 
la tercera edad que residen solas, lo que lo convierte en 
un problema que va más allá del robo, al generar un 
miedo elevado en todos los habitantes de las zonas rura-
les, especialmente las personas mayores que se encuen-
tran en una situación de indefensión.
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Por lo que respecta a los robos en naves industriales, 
en lo que va de año ya se han contabilizado más del 
millar de asaltos, frente a los 976 de todo el año 2007. 
Este problema es especialmente grave en los polígonos 
del entorno de la capital de la provincia (Coles, Vilama-
rín, San Ciprián das Viñas, Barreiros).

Toda esta suma de acontecimientos, y las circuns-
tancias bajo las que se producen los robos y asaltos 
(casas habitadas aisladas en zonas rurales, personas 
mayores, violencia contra las propias personas, destro-
zos de viviendas y cajas fuertes,...), ha generado un 
clima de miedo muy elevado entre toda la población 
(personas físicas y empresarios).

La sociedad ourensana y estos Dipu tados que la 
representan reclaman soluciones a la Administración 
que no están llegando a pesar de las promesas incum-
plidas del Partido Socialista de dotación de un mayor 
número de efectivos y medios y de mayor coordina-
ción.

La grave situación exige una respuesta contun-
dente:

¿Cuál es el número de robos con violencia en domi-
cilios de la provincia de Ourense conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado (incluidas 
Policías Autonómicas) en el presente año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Dipu tados.

 

184/046971

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Dipu tados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En estos últimos meses se ha producido un sensible 
incremento del número de robos, en muchos casos con 
violencia en las personas, en la provincia de Ourense 
perpetrados tanto por delincuentes comunes como por 
grupos organizados, especialmente en las áreas rurales 
y zonas industriales y residenciales próximas a la ciu-
dad, generando gran alarma y psicosis entre los vecinos 
de dichos pueblos como entre los empresarios.

Se ha dado a conocer el dato, de que los robos en 
viviendas habitadas aumentaron en el año 2008 más de 
un 5% con respecto al año anterior, lo que supone que 
en lo que va del presente año se han contabilizado por 
parte de las Fuerzas de Seguridad más de 500 robos en 

casas particulares habitadas, de los cuales 160 han sido 
con violencia e intimidación, frente a las 479 de todo el 
año 2007.

Cabe destacar que en este sentido que los meses de 
verano han sido muy duros, en los cuales y sólo en lo 
que respecta la capital de la provincia los asaltos a pisos 
y locales comerciales aumentaron más de un 35%.

Además se ha conocido que en muchas ocasiones 
están perpetrando esos robos personas encapuchadas 
que tienen en vilo a la Guardia Civil, al operar sólo en 
el medio rural y en viviendas habitadas por personas de 
la tercera edad que residen solas, lo que lo convierte en 
un problema que va más allá del robo, al generar un 
miedo elevado en todos los habitantes de las zonas rura-
les, especialmente las personas mayores que se encuen-
tran en una situación de indefensión.

Por lo que respecta a los robos en naves industriales, 
en lo que va de año ya se han contabilizado más del 
millar de asaltos, frente a los 976 de todo el año 2007. 
Este problema es especialmente grave en los polígonos 
del entorno de la capital de la provincia (Coles, Vilama-
rín, San Ciprián das Viñas, Barreiros).

Toda esta suma de acontecimientos, y las circuns-
tancias bajo las que se producen los robos y asaltos 
(casas habitadas aisladas en zonas rurales, personas 
mayores, violencia contra las propias personas, destro-
zos de viviendas y cajas fuertes,...), ha generado un 
clima de miedo muy elevado entre toda la población 
(personas físicas y empresarios).

La sociedad ourensana y estos Dipu tados que la 
representan reclaman soluciones a la Administración 
que no están llegando a pesar de las promesas incum-
plidas del Partido Socialista de dotación de un mayor 
número de efectivos y medios y de mayor coordina-
ción.

La grave situación exige una respuesta contun-
dente:

¿Cuál es el número de robos con fuerza en las cosas 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en la provincia de Ourense en el año 2008, espe-
cificando el mes y el lugar en el que se ha cometido el 
delito?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Dipu tados.

 

184/046972

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Dipu tados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
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del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En estos últimos meses se ha producido un sensible 
incremento del número de robos, en muchos casos con 
violencia en las personas, en la provincia de Ourense 
perpetrados tanto por delincuentes comunes como por 
grupos organizados, especialmente en las áreas rurales 
y zonas industriales y residenciales próximas a la ciu-
dad, generando gran alarma y psicosis entre los vecinos 
de dichos pueblos como entre los empresarios.

Se ha dado a conocer el dato, de que los robos en 
viviendas habitadas aumentaron en el año 2008 más de 
un 5% con respecto al año anterior, lo que supone que 
en lo que va del presente año se han contabilizado por 
parte de las Fuerzas de Seguridad más de 500 robos en 
casas particulares habitadas, de los cuales 160 han sido 
con violencia e intimidación, frente a las 479 de todo el 
año 2007.

Cabe destacar que en este sentido que los meses de 
verano han sido muy duros, en los cuales y sólo en lo 
que respecta la capital de la provincia los asaltos a pisos 
y locales comerciales aumentaron más de un 35%.

Además se ha conocido que en muchas ocasiones 
están perpetrando esos robos personas encapuchadas 
que tienen en vilo a la Guardia Civil, al operar sólo en 
el medio rural y en viviendas habitadas por personas de 
la tercera edad que residen solas, lo que lo convierte en 
un problema que va más allá del robo, al generar un 
miedo elevado en todos los habitantes de las zonas rura-
les, especialmente las personas mayores que se encuen-
tran en una situación de indefensión.

Por lo que respecta a los robos en naves industriales, 
en lo que va de año ya se han contabilizado más del 
millar de asaltos, frente a los 976 de todo el año 2007. 
Este problema es especialmente grave en los polígonos 
del entorno de la capital de la provincia (Coles, Vilama-
rín, San Ciprián das Viñas, Barreiros).

Toda esta suma de acontecimientos, y las circuns-
tancias bajo las que se producen los robos y asaltos 
(casas habitadas aisladas en zonas rurales, personas 
mayores, violencia contra las propias personas, destro-
zos de viviendas y cajas fuertes,...), ha generado un 
clima de miedo muy elevado entre toda la población 
(personas físicas y empresarios).

La sociedad ourensana y estos Dipu tados que la 
representan reclaman soluciones a la Administración 
que no están llegando a pesar de las promesas incum-
plidas del Partido Socialista de dotación de un mayor 
número de efectivos y medios y de mayor coordina-
ción.

La grave situación exige una respuesta contun-
dente:

¿Cuál es el número de robos con violencia conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 

en la provincia de Ourense en el año 2008, especifican-
do el mes y el lugar en el que se ha cometido el delito?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Dipu tados.

 

184/046973

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Dipu tados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En estos últimos meses se ha producido un sensible 
incremento del número de robos, en muchos casos con 
violencia en las personas, en la provincia de Ourense 
perpetrados tanto por delincuentes comunes como por 
grupos organizados, especialmente en las áreas rurales 
y zonas industriales y residenciales próximas a la ciu-
dad, generando gran alarma y psicosis entre los vecinos 
de dichos pueblos como entre los empresarios.

Se ha dado a conocer el dato, de que los robos en 
viviendas habitadas aumentaron en el año 2008 más de 
un 5% con respecto al año anterior, lo que supone que 
en lo que va del presente año se han contabilizado por 
parte de las Fuerzas de Seguridad más de 500 robos en 
casas particulares habitadas, de los cuales 160 han sido 
con violencia e intimidación, frente a las 479 de todo el 
año 2007.

Cabe destacar que en este sentido que los meses de 
verano han sido muy duros, en los cuales y sólo en lo 
que respecta la capital de la provincia los asaltos a pisos 
y locales comerciales aumentaron más de un 35%.

Además se ha conocido que en muchas ocasiones 
están perpetrando esos robos personas encapuchadas 
que tienen en vilo a la Guardia Civil, al operar sólo en 
el medio rural y en viviendas habitadas por personas de 
la tercera edad que residen solas, lo que lo convierte en 
un problema que va más allá del robo, al generar un 
miedo elevado en todos los habitantes de las zonas rura-
les, especialmente las personas mayores que se encuen-
tran en una situación de indefensión.

Por lo que respecta a los robos en naves industriales, 
en lo que va de año ya se han contabilizado más del 
millar de asaltos, frente a los 976 de todo el año 2007. 
Este problema es especialmente grave en los polígonos 
del entorno de la capital de la provincia (Coles, Vilama-
rín, San Ciprián das Viñas, Barreiros).

Toda esta suma de acontecimientos, y las circuns-
tancias bajo las que se producen los robos y asaltos 
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(casas habitadas aisladas en zonas rurales, personas 
mayores, violencia contra las propias personas, destro-
zos de viviendas y cajas fuertes,...), ha generado un 
clima de miedo muy elevado entre toda la población 
(personas físicas y empresarios).

La sociedad ourensana y estos Dipu tados que la 
representan reclaman soluciones a la Administración 
que no están llegando a pesar de las promesas incum-
plidas del Partido Socialista de dotación de un mayor 
número de efectivos y medios y de mayor coordina-
ción.

La grave situación exige una respuesta contun-
dente:

¿Está preocupado el Gobierno por la situación de 
inseguridad que viven muchos de los habitantes del 
medio rural de la provincia de Ourense, ante el notable 
incremento de la criminalidad especialmente de los 
delitos de robo?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Dipu tados.

 

184/046974

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Dos Torres (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Encinas Reales (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Espejo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Espiel (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

408

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fernán Núñez (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fuente Lancha (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fuenteovejuna (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Doña Jimena (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando 
López-Amor García, Dipu tados por Córdoba, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Conquista (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando 
López-Amor García, Dipu tados por Córdoba, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
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Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de El Carpio (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castro del Río (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Carlota (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-

mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cardeña (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Carcabuey (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cañete Torres (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cabra (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bujalance (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 

Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Los Blázquez (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bélmez (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Benamejí (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
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mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Belalcázar (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Baena (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Añora (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Almodóvar (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Almedinilla (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
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Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alcaracejos (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Aguilar (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Adamuz (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-

mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fuente Tojar (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Granjuela (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Guadalcázar (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de El Guijo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 

Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Hinojosa (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Hornachuelos (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Iznajar (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
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mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Lucena (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Luque (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Montalbán (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Montemayor (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Montilla (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
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Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Montoro (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Monturque (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Moriles (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-

mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Nueva Carteya (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Palenciana (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Palanca del Río (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Palma del Río (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pedro Abad (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 

Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pedroche (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Peñarroya (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Posadas (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
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mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pozoblanco (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Priego (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Puente Genil (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Rambla (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Rute (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
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Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santaella (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Sebastián de los Ballesteros (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Torrecampo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 

del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santa Eufemia (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valenzuela (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valsequillo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Victoria (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villa del Río (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 

Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villafranca (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villaharta (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villanueva de Córdoba (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
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mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villanueva del Duque (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villanueva del Rey (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villaviciosa (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villaralto (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de El Viso (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
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Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Zuheros (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Zuheros (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de El Viso (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villaralto (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villaviciosa (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villanueva del Rey (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 

Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villanueva del Duque (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villanueva de Córdoba (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villaharta (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
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mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villafranca (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villa del Río (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Victoria (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valsequillo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valenzuela (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
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Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santa Eufemia (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Torrecampo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Sebastián de los Ballesteros (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 

del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santaella (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Rute (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Rambla (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Puente Genil (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Priego (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 

Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pozoblanco (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Posadas (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Peñarroya (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
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mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pedroche (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pedro Abad (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Palma del Río (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Palanca del Río (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Palenciana (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
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Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Nueva Carteya (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Moriles (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Monturque (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-

mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Montoro (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Montilla (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Montemayor (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Montalbán (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Luque (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 

Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Lucena (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Iznajar (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Hornachuelos (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

429

mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Hinojosa (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de El Guijo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Guadalcázar (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Granjuela (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fuente Tojar (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
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Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fuente Palmera (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fuenteovejuna (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fuente Lancha (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-

mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fernán Núñez (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Espiel (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Espejo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Encinas Reales (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Dos Torres (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 

Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Doña Jimena (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Conquista (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de El Carpio (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
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mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castro del Río (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Carlota (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cardeña (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Carcabuey (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cañete Torres (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
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Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cabra (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bujalance (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Los Blázquez (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-

mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bélmez (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Benamejí (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Belalcázar (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Baena (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Añora (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 

Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Almodóvar (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Almedinilla (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alcaracejos (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
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mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Aguilar (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Adamuz (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

184/046976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias presentadas por robos y otros 
daños materiales producidos en explotaciones agrícolas 
de la provincia de Huelva en los últimos cuatro años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de noviem-
bre de 2008.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

 

184/046977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de los índices de delin-
cuencia entre los años 2004 y 2008 del municipio de 
Hinojos en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de noviem-
bre de 2008.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

 

184/046978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de los índices de delin-
cuencia entre los años 2004 y 2008 del municipio de 
Aljaraque en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de noviem-
bre de 2008.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.
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184/046979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de parados de los denominados 
«demandantes de servicio previo al empleo» o colecti-
vo 17 en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Juan Carlos Lagares Flores, 
Diputado.

 

184/046980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones previstas por el Ministerio de Fomento 
en la provincia de Huelva referente a carreteras en 
medio urbano tales como circunvalaciones, cierre de 
cinturones y variantes, acondicionamiento de travesías 
e instalaciones de pantalla antirruido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Juan Carlos Lagares Flores, 
Diputado.

 

184/046981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el compromiso de gasto con cargo a ejer-
cicios futuros en materia de calidad de agua adquiri-

do por el Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino que afecte a la provincia de Huelva, 
especificándose los plazos previstos para su ejecu-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Juan Carlos Lagares Flores, 
Diputado.

 

184/046982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de viviendas de protección ofi-
cial que ayudará a financiar el Gobierno en la provincia 
de Huelva con cargo a la partida de 35.000 millones de 
euros prometida entre los años 2009 y 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Juan Carlos Lagares Flores, 
Diputado.

 

184/046983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas de titularidad del Ministerio de 
Fomento existen en el municipio de la provincia de 
Huelva de La Palma del Condado?

En caso de poseer viviendas el Ministerio de Fomen-
to en dicha localidad, ¿qué uso tiene previsto este 
Ministerio para estas viviendas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Juan Carlos Lagares Flores, 
Diputado.
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184/046984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de hurtos existentes 
en la provincia de Ourense desde el año 2004 hasta la 
fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

184/046985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de robos con fuerza 
existentes en la provincia de Ourense desde el año 2004 
hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

184/046986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de robos con violen-
cia existentes en la provincia de Ourense desde el año 
2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

184/046987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de detenidos por hur-
tos existentes en la provincia de Ourense desde el año 
2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

184/046988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de detenidos por 
robos con fuerza existentes en la provincia de Ourense 
desde el año 2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.
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184/046989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de detenidos por 
robos con violencia existentes en la provincia de Ouren-
se desde el año 2004 hasta la fecha, desglosado por 
años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

184/046990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de detenidos extran-
jeros por hurtos existentes en la provincia de Ourense 
desde el año 2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

184/046991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de detenidos extran-
jeros por robos con fuerza existentes en la provincia de 
Ourense desde el año 2004 hasta la fecha, desglosado 
por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

184/046992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de detenidos extran-
jeros por robos con violencia existentes en la provincia 
de Ourense desde el año 2004 hasta la fecha, desglosa-
do por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

184/046993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de robos con violen-
cia existentes en la comarca de Viana desde el año 2004 
hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de robos con violen-
cia existentes en la comarca de Valdeorras desde el año 
2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de robos con violen-
cia existentes en la comarca de Verín desde el año 2004 
hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de robos con violen-
cia existentes en la comarca de Terra de Trives desde el 
año 2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de robos con violen-
cia existentes en la comarca de Terra de Caldela desde 
el año 2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de robos con violen-
cia existentes en la comarca de A Limia desde el año 
2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de robos con violen-
cia existentes en la comarca de Baixa Limia desde el 
año 2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de robos con violen-
cia existentes en la comarca de Allariz-Maceda desde el 
año 2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de robos con violen-
cia existentes en la comarca de Terra de Celanova desde 
el año 2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de robos con violen-
cia existentes en la comarca de O Ribeiro desde el año 
2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de robos con violen-
cia existentes en la comarca de O Carballiño desde el 
año 2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de robos con violen-
cia existentes en la comarca de Ourense desde el año 
2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

184/046994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de robos con fuerza 
existentes en la comarca de Viana desde el año 2004 
hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de robos con fuerza 
existentes en la comarca de Valdeorras desde el año 
2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de robos con fuerza 
existentes en la comarca de Verín desde el año 2004 
hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de robos con fuerza 
existentes en la comarca de Terra de Trives desde el año 
2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de robos con fuerza 
existentes en la comarca de Terra de Caldela desde el 
año 2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de robos con fuerza 
existentes en la comarca de A Limia desde el año 2004 
hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de robos con fuerza 
existentes en la comarca de Baixa Limia desde el año 
2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de robos con fuerza 
existentes en la comarca de Allariz-Maceda desde el 
año 2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de robos con fuerza 
existentes en la comarca de Terra de Celanova desde el 
año 2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de robos con fuerza 
existentes en la comarca de O Ribeiro desde el año 
2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de robos con fuerza 
existentes en la comarca de O Carballiño desde el año 
2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de robos con fuerza 
existentes en la comarca de Ourense desde el año 2004 
hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

184/046995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de hurtos existentes 
en la comarca de Viana desde el año 2004 hasta la 
fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de hurtos existentes 
en la comarca de Valdeorras desde el año 2004 hasta la 
fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de hurtos existentes 
en la comarca de Verín desde el año 2004 hasta la fecha, 
desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de hurtos existentes 
en la comarca de Terra de Trives desde el año 2004 
hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de hurtos existentes 
en la comarca de Terra de Caldela desde el año 2004 
hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de hurtos existentes 
en la comarca de A Limia desde el año 2004 hasta la 
fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de hurtos existentes 
en la comarca de Baixa Limia desde el año 2004 hasta 
la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de hurtos existentes 
en la comarca de Allariz-Maceda desde el año 2004 
hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de hurtos existentes 
en la comarca de Terra de Celanova desde el año 2004 
hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de hurtos existentes 
en la comarca de O Ribeiro desde el año 2004 hasta la 
fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de hurtos existentes 
en la comarca de O Carballiño desde el año 2004 hasta 
la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de hurtos existentes 
en la comarca de Ourense desde el año 2004 hasta la 
fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

184/046996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a las obligacio-
nes fiscales a prejubilados del sector naval.

Las complejas negociaciones de los planes de recon-
versión del sector naval en el año 1997 han tenido como 
consecuencia importantes perjuicios económicos para 
los trabajadores que se vieron obligados a acogerse a 
prejubilaciones forzosas debido a las condiciones de 
pago que se recogen en los acuerdos alcanzados.
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En estos acuerdos se establece que el importe eco-
nómico de la pensión sería aportado mediante la asig-
nación de dos cantidades: una de ellas procedente de la 
Seguridad Social y, la otra, a través de un Seguro Vita-
licio acordado con varias entidades bancarias.

El hecho de que los trabajadores prejubilados reci-
ban su pensión por medio de estas dos asignaciones, 
tiene como consecuencia que a la hora de realizar la 
declaración de la Renta figure en sus nóminas que tie-
nen dos pagadores. Razón por la que Hacienda les 
imputa, en concepto de rendimiento de trabajo, cada 
una de las cantidades percibidas sin tener en cuenta que 
las dos asignaciones son parte de un mismo pago.

Esta situación se ha derivado en una injusticia socio-
laboral incomprensible a todas luces, igual que el hecho 
de que la Agencia Tributaria aún no haya resuelto este 
problema. Estos pensionistas están obligados a pagar 
cantidades considerables en su declaración de la Renta 
simplemente porque reciben su pensión de dos pagado-
res. Sin olvidar que este aspecto es el que les obliga a 
realizar la Declaración de la Renta puesto que en la 
mayoría de los casos no estarían obligados porque sus 
ingresos brutos anuales no sobrepasan la cuantía míni-
ma establecida.

¿Qué valoración realiza el Gobierno de la injusta 
situación que están padeciendo los trabajadores preju-
bilados de las reconversiones del Sector Naval de los 
años noventa?

¿Qué opina el Gobierno del hecho de que los traba-
jadores jubilados que cobran bajas pensiones estén 
obligados a declarar y a pagar a Hacienda cantidades 
relevantes debido a que perciben su exigua pensión de 
dos pagadores diferentes?

¿Comparte el Gobierno que este tratamiento fiscal a 
pensionistas constituye una injusticia social? ¿Está dis-
puesto el Gobierno a solucionar esta desequilibrada 
situación?

¿Por qué no se han atendido todavía las reclamacio-
nes realizadas por este colectivo de pensionistas? ¿Va 
el Gobierno a canalizar estas demandas y dar cumplida 
respuesta estos pensionistas?

En caso contrario, ¿a qué se debería esta negativa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—María Olaia Fernández Davila, 
Diputada.

 

184/046997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 

solicita respuesta por escrito relativas al grado de com-
promiso del Gobierno respecto al proyecto de construc-
ción de la «Ciudad del Mar» en Vigo.

Los acuerdos alcanzados hace unos meses entre el 
Ayuntamiento de Vigo, Xunta de Galicia y Zona Franca 
de Vigo en relación con la creación de la denominada 
«Ciudad del Mar», en las antiguas instalaciones de la 
ETEA, según se ha hecho público, no se van a llevar a 
cabo, al menos de momento.

La ETEA, un recinto militar desafectado por el 
Ministerio de Defensa y adquirido por Zona Franca, 
según informaciones, por un valor de 30 millones de 
euros, son instalaciones con un nivel de calidad que 
permitiría desarrollar importantes y diferentes proyec-
tos, sobre todo si se tiene en cuenta su ubicación en el 
barrio de Teis, una zona con grandes carencias de infra-
estructuras sociales pero también con un importante 
deterioro económico. De ahí la relevacia de llevar a 
cabo proyectos en esta área con el fin de revitalizarla 
tanto social como económicamente.

Sin duda, las instalaciones de la ETEA cuentan con 
unas características que la convierten en una infraes-
tructura óptima para la dinamización del barrio de Teis 
tan necesitado de dotaciones, siempre y cuando no cai-
gan en el deterioro, como es el caso de las instalaciones 
deportivas totalmente abandonadas con una piscina que 
resulta irrecuperable.

En los últimos tiempos se han presentado diferen-
tes propuestas de proyectos, entre ellos el de la men-
cionada «Ciudad del Mar», proyecto por el que apos-
taba y apuesta la Xunta de Galicia y que tiene el 
acuerdo y apoyo del ayuntamiento de Vigo, aunque no 
está claro si también cuenta con el respaldo de Zona 
Franca.

En los medios de comunicación se ha publicado que 
la solución para llevar a efecto la «Ciudad del Mar» es 
compleja ya que requiere el consenso de tres Adminis-
traciones y de al menos seis departamentos. Sin embar-
go, también ha trascendido que el Ente estatal Zona 
Franca quiere recuperar lo invertido y no participar en 
la explotación del proyecto. Una posición que desde 
nuestra óptica puede ralentizar el desarrollo del pro-
yecto.

¿Qué conocimiento tiene el Gobierno del proyecto 
de construcción de la «Ciudad del Mar» en las antiguas 
instalaciones de la ETEA en la ciudad de Vigo?

¿Cuál es el grado de compromiso del Gobierno con 
este proyecto que cuenta con el respaldo del ayunta-
miento de Vigo y de la Xunta de Galicia? ¿Qué previ-
siones existen respecto a la participación de organismos 
de la Administración del Estado en el desarrollo de este 
proyecto?

De existir un grado de compromiso de la Adminis-
tración del Estado enla realización de este proyecto, 
¿cuál sería la inversión?, ¿en qué consistiría el compro-
miso del Gobiero con la «Ciudad del Mar»?
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En caso de contar con el compromiso del Gobierno, 
¿a qué se debería la paralización o ralentización de este 
proyecto?

¿Existe algún compromiso temporal sobre la efecti-
vización de la colaboración del Gobierno con la Xunta 
de Galicia y el ayuntamiento de Vigo en relación con el 
desarrollo de la Ciudad del Mar en las instalaciones de 
la ETEA?

De ser cierto que el ente estatal Zona Franca quiere 
recuperar la inversión de 30 millones de euros que ha 
invertido en la adquisición de las instalaciones de la 
ETEA, ¿no considera el Gobierno que el este ente esta-
tal debería asumir compromisos de inversión en la 
«Ciudad del Mar» dado que se nutre económicamente 
de buena parte de la actividad industrial y comercial 
que se genera en la ciudad de Vigo?

¿Por qué razón Zona Franca no tiene un mayor com-
promiso de inversión con Vigo a fin de dinamizar eco-
nómicamente esta ciudad?

¿Cuál va a ser la participación de Zona Franca en el 
proyecto que se pueda desarrollar en las instalaciones 
de la ETEA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—María Olaia Fernández Davila, 
Diputada.

 

184/046998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a la cesión de la 
«Casa del Coronel» del Cuartel Sánchez Aguilera de 
Ferrol para albergar al Museo da Natureza.

La conocida com «Casa del Coronel» forma parte 
del Cuartel de Sánchez Aguilera, propiedad militar que 
fue incluida en el Convenio firmado entre el Ministerio 
de Defensa y el ayuntamiento de Ferrol el 18 de sep-
tiembre de 2007 sobre instalaciones militares desafec-
tadas.

Precisamente, hace más de un año el BNG formula-
ba una pregunta por escrito al Gobierno sobre la «Casa 
del Coronel» ya que el pleno del ayuntamiento de Ferrol 
había aprobado una moción para que Defensa proce-
diese, previa autorización del Ministerio, a la cesión del 
uso de dicha instalación a la Sociedade Galega de His-
toria Natural para albergar el Museo da Natureza.

El propósito de esta iniciativa es el de trasladarlo a 
unas instalaciones óptimas puesto que la sede actual, el 
antiguo Hospicio, lleva varios meses cerrado al público 
por la caída de parte de su techo y el elevado riesgo de 

que se produzcan nuevos desplomes de su estructura, 
además de no contar con el espacio suficiente para 
exponer todos los fondos de este Museo. El alclade ha 
asegurado que ya puede llevar a cabo actuaciones en la 
«Casa del Coronel» para destinarla al Museo da Natu-
reza porque, según afirma, el Ayuntamiento tiene dere-
cho de dominio sobre estas instalaciones aunque legal-
mente siga perteneciendo al Ministerio de Defensa.

Sin embargo, Defensa alega en respuesta al ayunta-
miento de Ferrol que «mientras no se transfiriese el 
dominio de los inmuebles, en las condiciones concerta-
das, el ayuntamiento tendría la posesión de las propie-
dades a los solos efectos de mantenimiento, conserva-
ción y custodia». Sosteniendo que no cabe «la cesión a 
terceros».

Por tanto, parece claro que la cesión de usos debe 
contar con la autorización del Ministerio de Defensa 
mientras no estén asumidos plenamente los compromi-
sos adquiridos por el ayuntamiento.

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
Convenio firmado entre el Ministerio de Defensa y el 
ayuntamiento de Ferrol el 18 de septiembre de 2007?

¿Está autorizado el ayuntamiento de Ferrol a reali-
zar actuaciones en las instalaciones contempladas en 
dicho Convenio, especialmente en la «Casa del Coro-
nel»?

Dada la ubicación precaria y deficiente donde se 
encuentra actualmente el Museo da Natureza, ¿tiene 
disposición el Ministerio de Defensa a abordar con 
carácter urgente la cesión de la Casa del Coronel a la 
Sociedade Galega de Historia Natural para convertirle 
en el museo da Natureza?

En este sentido, ¿va a atender la demanda de la cor-
poración municipal y agilizar esta cesión de usos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Francisco Xesús Jorquera 
Caselas, Diputado.

 

184/046999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Tiene conocimiento el Gobierno de la intención de 
una determinada empresa que está retirando los restos 
del buque Fedra encallado en el acantilado del Faro de 
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Gibraltar desde la madrugada del 10 de octubre, de 
trasladar el puente del barco y reubicarlo hasta 17 millas 
al suroeste de Punta Europa en aguas territoriales espa-
ñolas y hundirlo, tal y como ha denunciado el Grupo 
Ecologista Verdemar, con lo que de ruinoso y pernicio-
so tiene para el Medio Ambiente? ¿Piensa hacer el 
Gobierno algo al respecto para evitar que esto ocurra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

184/047000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena y don José María 
Michavila Núñez, Diputados por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué personas físicas considera el Gobierno que 
se les debe dar el tratamiento de autoridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—María Teresa García Sena y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

 

184/047001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena y don José María 
Michavila Núñez, Diputados por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué autorizadas han hecho uso de la sala de autori-
dades del aeropuerto de Manises desde el 1 de enero de 
2008 hasta la fecha en vuelos con destino o salida desde 
dicho aeropuerto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—María Teresa García Sena y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

 

184/047002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Aguirre, Diputado por la provincia de 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Solicito cuadro de la serie histórica del período 
1986-2007 relativo a las detracciones llevadas a cabo 
en los embalses de Entrepeñas y Buendía, desagrega-
dos por volumen y cota, vinculadas al trasvase Tajo-
Segura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Ramón Aguirre, Diputado.

 

184/047003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Aguirre, Diputado por la provincia de 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Solicito cuadro de la serie histórica del período 
1986-2007 relativo a las transferencias realizadas por la 
Confederación Hidrográfica del Segura a las CC.AA. 
de Extremadura, Madrid y Castilla-La Mancha, vincu-
lados al travase Tajo-Segura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Ramón Aguirre, Diputado.

 

184/047004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Aguirre, Diputado por la provincia de 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Solicito cuadro de la serie histórica del período 
1986-2007 relativo a los gastos realizados por la Con-
federación Hidrográfica del Segura con cargo al capítu-
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lo «Gastos Variables» vinculados al trasvase Tajo-Se-
gura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Ramón Aguirre, Diputado.

 

184/047005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Aguirre, Diputado por la provincia de 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Solicito cuadro de la serie histórica del período 
1986-2007 relativo a los gastos realizados por la Con-
federación Hidrográfica del Tajo con cargo al capítulo 
«Gastos Fijos de Funcionamiento» vinculadas al tras-
vase Tajo-Segura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Ramón Aguirre, Diputado.

 

184/047006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Aguirre, Diputado por la provincia de 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Solicito cuadro de la serie histórica del período 
1986-2007 relativo a los gastos realizados por la Con-
federación Hidrográfica del Tajo con cargo al capítulo 
«Aportación al Coste de las Obras» vinculados al tras-
vase Tajo-Segura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ramón Aguirre, Diputado.

 

184/047007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Aguirre, Diputado por la provincia de 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Solicito cuadro de la serie histórica del período 
1986-2007 relativo a las trasferencias realizadas por la 
Confederación Hidrográfica del Segura a la Confedera-
ción Hidrográfica del Tajo, vinculadas al trasvase Tajo-
Segura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ramón Aguirre, Diputado.

 

184/047008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Aguirre, Diputado por la provincia de 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Solicito cuadro de la serie histórica del período 
1986-2007 relativo a los ingresos realizados por la Con-
federación Hidrográfica del Segura por la aplicación 
del trasvase Tajo-Segura, desagregado por los diferen-
tes usuarios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Ramón Aguirre, Diputado.

 

184/047009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

En relación a los proyectos pendientes del Ministe-
rio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino que se 
citan a continuación, vinculados al tramo finald el río 
Ebro y su Delta, se desea saber para cada uno de ellos 
su presupuesto y la previsión plurianual para su ejecu-
ción.
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Proyectos:

— Camino fluvial en el margen izquierdo del río 
Ebro desde Tortosa a la desembocadura - Fase I (Ruta 
Verde).

— Proyecto de mejora medioambiental en el mar-
gen del delta junto a la Bahía de los Alfaques.

— Paseo fluvial en Tortosa - Fase II - Pont Mile-
nari (Ruta Verde).

— Paseo fluvial de Amposta - Fase II.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Francisco Ricomá de Caste-
llarnau, Diputado.

 

184/047010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Antonia Mercant Nadal, Diputada por 
Illes Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

Exposición de motivos

La Orden ITC/1857/2008, de 26 de junio, por la que 
se regulan las tarifas eléctricas a partir del 1 de julio, y 
publicada en el BOE del día 28 de junio, crea una nueva 
tarifa denominada Tarifa Social (Tarifa S), que será de 
aplicación a suministros domésticos destinados a 
vivienda habitual en que la potencia contratada sea 
inferior a 3 Kw. La Orden establece, asimismo, un sis-
tema de tarifas por tramos de consumo que penaliza 
éste, de forma que al contrato que tenga más consumo 
le resulta más cara la unidad de energía consumida.

El sistema toma en consideración, exclusivamente, 
el conjunto de la vivienda habitual, sin tener en cuenta 
el número de personas que conviven en ella. Lógica-
mente, esto perjudica a los hogares en los que conviven 
mayor número de personas, al no haberse articulado 
por parte del Ministerio ningún mecanismo corrector 
que tenga en cuenta el número de personas que residen 
en la vivienda.

Los criterios para acceder a la Tarifa Social pueden 
ser discriminatorios para los hogares en los que convi-
ven más personas, discriminación contraria al principio 
constitucional de igualdad. Así lo ha entendido nuestro 
Tribunal Supremo, Sala de lo Contencioso Administra-
tivo, que en Sentencia de 28 de diciembre de 2007 ha 
declarado nula una Ordenanza Municipal del Ayunta-
miento de Zaragoza que establecía un sistema de tarifas 
por tramos de consumo, penalizando el consumo mayor, 

sin tener en cuenta el número de personas convivientes 
en la vivienda; y ello por considerar que el Ayuntamien-
to de Zaragoza no estaba dando el mismo trato fiscal a 
estas familias y que se estaba vulnerando el principio 
de igualdad de todos los ciudadanos que garantiza la 
Constitución.

En definitiva, el Tribunal Supremo ha declarado 
nula una Ordenanza municipal sobre agua que utiliza 
los mismos criterios que la Orden Ministerial de tarifas 
eléctricas.

En virtud de lo anterior se formulan las siguientes 
preguntas al Gobierno:

¿Tiene previsto el Gobierno adoptar alguna medida 
de bonificación en materia de consumo eléctrico a favor 
de los hogares españoles que no pueden acogerse a la 
tarifa social como consecuencia del elevado número de 
miembros que los componen?

¿Tiene previsto el Gobierno tomar alguna disposi-
ción para que el sistema de tarifas por tramos de consu-
mo que penaliza el exceso de éste, no perjudique, como 
lo está haciendo ya, a los hogares españoles integrados 
por tres o más personas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—María Antonia Mercant Nadal, 
Diputada.

 

184/047011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Las Fuerzas Armadas Reales de Marruecos están 
construyendo desde el 24 de marzo el primer puerto 
militar sobre la orilla mediterránea, se trata de una Base 
Naval en Alcazar Seghir, en el Estrecho de Gibraltar. 
¿Tiene conocimiento el Gobierno si se están realizando 
estudios medioambientales y medidas correctoras para 
evitar el impacto, que junto a la construcción del puerto 
comercial Tanger-Med, pudieran perjudicar a los inte-
reses medioambientales de ambas orillas del Estrecho 
de Gibraltar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.
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184/047012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Ha existido en algún momento la intención del 
Gobierno de invitar al Ministro Principal de Gibraltar a 
visitar el Congreso de los Diputados? ¿Qué objetivos 
políticos perseguía dicha invitación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

184/047013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tiene conocimiento el Gobierno sobre la intención 
de Gibraltar de pasar el almacenamiento de combusti-
ble a tierra y evitar el almacenamiento en buques fon-
deados en la Bahía (las conocidas como gasolineras 
flotantes).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/047014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué ha procedido la Gerencia del Catastro de la 
provincia de Cádiz revisar los valores de los inmuebles 
de Algeciras con un año de anterioridad a lo establecido 
legalmente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/047015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Por qué la Gerencia del Catastro de la provincia de 
Cádiz discrimina a los ciudadanos de Algeciras revi-
sando los valores de sus inmuebles a los 9 años de la 
última revisión, cuando existan en la misma provincia, 
municipios que llevan más de 20 años con los mismos 
valores catastrales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/047016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Es consciente el Ministerio de Hacienda que hay 
zonas de Algeciras que están sufriendo una revisión de 
sus valores catastrales de más de un 300%.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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184/047017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Es consciente el Ministerio de Hacienda que en 
Algeciras la revisión de los valores catastrales está 
superando en muchos casos el 50% del valor de merca-
do de los inmuebles.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/047018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Es consciente el Ministerio de Hacienda que las 
notificaciones que está efectuando la Gerencia del 
Catastro de la provincia de Cádiz, no explican ni moti-
van en modo alguno el porqué de los nuevos valores 
asignados ni los criterios que se han seguido para una 
subida tan desproporcionada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/047019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de recursos, de reposición o ante el Tribu-
nal Económico Administrativo, le consta al Ministerio 
de Hacienda que se han producido en Algeciras con 
motivo de la revisión catastral.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/047020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Resultados económicos de Mercalgeciras (Algeci-
ras, Cádiz) en el ejercicio del año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/047021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Resultados económicos de Mercalgeciras (Algeci-
ras, Cádiz) en el ejercicio del año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/047022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
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lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Resultados económicos de Mercalgeciras (Algeci-
ras, Cádiz) en el ejercicio del año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/047023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Resultados económicos de Mercalgeciras (Algeci-
ras, Cádiz) en el ejercicio del año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/047024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Resultados económicos de Mercalgeciras (Algeci-
ras, Cádiz) en el ejercicio del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/047025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Nivel de ocupación actual de las instalaciones de 
Mercalgeciras (Algeciras, Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/047026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidades de pescado, frutas y verduras comercia-
lizadas en las instalaciones de Mercalgeciras (Algeci-
ras, Cádiz) en el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/047027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidades de pescado, frutas y verduras comercia-
lizadas en las instalaciones de Mercalgeciras (Algeci-
ras, Cádiz) en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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184/047028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidades de pescado, frutas y verduras comercia-
lizadas en las instalaciones de Mercalgeciras (Algeci-
ras, Cádiz) en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/047029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidades de pescado, frutas y verduras comercia-
lizadas en las instalaciones de Mercalgeciras (Algeci-
ras, Cádiz) en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/047030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidades de pescado, frutas y verduras comercia-
lizadas en las instalaciones de Mercalgeciras (Algeci-
ras, Cádiz) en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/047031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Valoración económica de los productos comerciali-
zados en Mercalgeciras (Algeciras, Cádiz) en el año 
2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/047032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Valoración económica de los productos comerciali-
zados en Mercalgeciras (Algeciras, Cádiz) en el año 
2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/047033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Valoración económica de los productos comerciali-
zados en Mercalgeciras (Algeciras, Cádiz) en el año 
2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

454

184/047034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Valoración económica de los productos comerciali-
zados en Mercalgeciras (Algeciras, Cádiz) en el año 
2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/047035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Valoración económica de los productos comerciali-
zados en Mercalgeciras (Algeciras, Cádiz) en el año 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/047036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidad de pescado trasvasado en las instalaciones 
de Mercalgeciras (Algeciras, Cádiz) en el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/047037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidad de pescado trasvasado en las instalaciones 
de Mercalgeciras (Algeciras, Cádiz) en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/047038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidad de pescado trasvasado en las instalaciones 
de Mercalgeciras (Algeciras, Cádiz) en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/047039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidad de pescado trasvasado en las instalaciones 
de Mercalgeciras (Algeciras, Cádiz) en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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184/047040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidad de pescado trasvasado en las instalaciones 
de Mercalgeciras (Algeciras, Cádiz) en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/047041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de puestos de trabajo del conjunto de 
empresas que operan en Mercalgeciras (Algeciras, 
Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/047042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Futuras inversiones previstas en las instalaciones de 
Mercalgeciras (Algeciras, Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/047043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

La Dirección General de Tráfico considera como un 
«punto negro» de la red de carreteras al punto kilomé-
trico 309,9 de la carretera A-3, en el viaducto de Buñol 
(Valencia). Ante esta circunstancia:

— ¿Qué medida o medidas ha adoptado el Gobier-
no a lo largo del año 2008 para mejorar la seguridad 
vial en el punto kilométrico mencionado?

— ¿Qué medida o medidas tiene previsto adoptar 
el Gobierno durante el año 2009 para mejorar la seguri-
dad vial en el punto kilométrico mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/047044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por es-
crito.

La Dirección General de Tráfico considera como un 
«punto negro» de la red de carreteras, al punto kilomé-
trico 216,4 de la carretera N-332, ubicado en Bellre-
guart (Valencia). Ante esta circunstancia:

— ¿Qué medida o medidas ha adoptado el Gobier-
no a lo largo del año 2008 para mejorar la seguridad 
vial en el punto kilométrico mencionado?

— ¿Qué medida o medidas tiene previsto adoptar 
el Gobierno durante el año 2009 para mejorar la seguri-
dad vial en el punto kilométrico mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

456

184/047045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por es-
crito.

La Dirección General de Tráfico considera como un 
«punto negro» de la red de carreteras al punto kilomé-
trico 253,3 de la carretera N-332, en Sueca (Valencia). 
Ante esta circunstancia:

— ¿Qué medida o medidas ha adoptado el Gobier-
no a lo largo del año 2008 para mejorar la seguridad 
vial en el punto kilométrico mencionado?

— ¿Qué medida o medidas tiene previsto adoptar 
el Gobierno durante el año 2009 para mejorar la seguri-
dad vial en el punto kilométrico mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/047046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

La Dirección General de Tráfico considera como un 
«punto negro» de la red de carreteras al punto kilomé-
trico 843,2 de la carretera N-340, a la altura de Xàtiva 
(Valencia). Ante esta circunstancia:

— ¿Qué medida o medidas ha adoptado el Gobier-
no a lo largo del año 2008 para mejorar la seguridad 
vial en el punto kilométrico mencionado?

— ¿Qué medida o medidas tiene previsto adoptar 
el Gobierno durante el año 2009 para mejorar la seguri-
dad vial en el punto kilométrico mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/047047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

La Dirección General de Tráfico considera como 
«puntos negros» de la red de carreteras a los puntos 
kilométricos 129,0, 129,7 y 130,1 de la carretera N-344, 
en la Font de la Figuera (Valencia). Ante esta circuns-
tancia:

— ¿Qué medida o medidas ha adoptado el Gobier-
no a lo largo del año 2008 para mejorar la seguridad 
vial en los puntos kilométricos mencionados?

— ¿Qué medida o medidas tiene previsto adoptar 
el Gobierno durante el año 2009 para mejorar la seguri-
dad vial en los puntos kilométricos mencionados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/047048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La profunda crisis por la que atraviesa la citricultura 
valenciana ha hundido el inicio de la campaña de cle-
mentinas y está afectando con la misma intensidad a la 
comercialización de naranjas en todas las zonas produc-
toras de cítricos de España. Desde el sector se ha venido 
reclamando que el Gobierno adopte medidas para tratar 
de descongestionar el mercado en fresco, en paralelo 
con las medidas de esa naturaleza ya adoptadas por la 
Consellería de Agricultura, Pesca y Alimentación de la 
Generalitat Valenciana. Ante esta situación:

¿Tiene previsto el Gobierno adoptar medidas urgentes 
para descongestionar el mercado en fresco de cítricos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.
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184/047049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Desde principios de octubre hasta mediados de 
noviembre de 2008 se han contabilizado, según las 
informaciones de las organizaciones agrícolas, robos 
en 20 casetas de riego, así como la extracción de 65 
contadores en el término municipal de El Puig (Valen-
cia). En dos ocasiones consecutivas estas sustracciones 
se produjeron en la Agrupación de Regantes Pozo del 
Tolliner. Ante esta situación de virtual impunidad de 
los delincuentes, que está afectando muy negativamen-
te no sólo a la comarca de L’Horta Nord, sino a todo el 
sector agrícola valenciano:

¿Cuántas detenciones han efectuado los cuerpos de 
seguridad del Estado en relación con los hechos descri-
tos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/047050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En apenas 45 días, entre octubre y noviembre de 
2008 se han contabilizado, según las informaciones de 
las organizaciones agrícolas, robos en 20 casetas de 
riego, así como de 65 contadores en el término munici-
pal de El Puig (Valencia). Ante la situación de desánimo 
de muchos agricultores de la comarca que ya no saben si 
van a reparar todas las instalaciones con cobre u otros 
materiales porque creen que los delincuentes pueden 
volver a robarles con total impunidad y que afectan muy 
negativamente al sector agrícola valenciano:

— ¿Piensa el Gobierno impulsar una mayor coor-
dinación entre las fuerzas de seguridad y una mayor 
vigilancia en los campos de la provincia de Valencia?

— ¿Tiene intención el Gobierno de intensificar la 
vigilancia sobre los posibles receptores, tanto en lo 
concerniente a la búsqueda del material robado como 
de los justificantes de compra del material o metal que 
estos receptores venden?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/047051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Vallela-
do para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Vallerue-
la de Pedraza para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Vallerue-
la de Sepúlveda para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Valseca 
para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Valtien-
das para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Valver-
de del Majano para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Vegan-
zones para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Vegas 
de Matute para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Vento-
silla y Tejadilla para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Villa-
castín para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Villa-
verde de Íscar para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Villa-
verde de Montejo para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Ville-
guillo para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Yanguas 
de Eresma para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Zarzue-
la del Monte para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Zarzue-
la del Pinar para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Sequera 
de Fresno para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Sotillo 
para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Sotosal-
bos para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Tabane-
ra de Luenga para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Toloci-
rio para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Torre 
Val de San Pedro para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Torrea-
drada para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Torre-
caballeros para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Torreci-
lla del Pinar para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Torrei-
glesias para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Tresca-
sas para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Turéga-
no para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Santa 
María la Real de Nieva para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Santa 
Marta del Cerro para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Santius-
te de Pedraza para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Santius-
te de San Juan Bautista para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Santo 
Domingo de Pirón para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Santo 
Tomé del Puerto para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Sauqui-
llo de Cabezas para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Sebúl-
cor para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Segovia 
para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Sepúl-
veda para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Ribota 
para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Riofrío 
de Riaza para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Roda de 
Eresma para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Sacra-
menia para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Sam-
boal para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de San 
Cristóbal de Cuéllar para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de San 
Cristóbal de la Vega para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de San 
Cristóbal de Segovia para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de San 
Ildefonso para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de San 
Martín y Mudrián para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de San 
Miguel de Bernuy para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de San 
Pedro de Gaíllos para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Sancho-
nuño para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Sangar-
cía para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Pinare-
jos para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Pinar-
negrillo para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Prada-
les para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Prádena 
para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Puebla 
de Pedraza para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Rapa-
riegos para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Rebollo 
para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Remon-
do para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Riaguas 
de San Bartolomé para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Riaza 
para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Navares 
de Enmedio para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Navares 
de las Cuevas para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Navas 
de Oro para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Navas 
de Riofrío para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Navas 
de San Antonio para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Nieva 
para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Olom-
brada para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Orejana 
para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Ortigo-
sa de Pestaño para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Ortigo-
sa del Monte para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Otero 
de Herreros para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Pajare-
jos para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Pala-
zuelos de Eresma para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Pedraza 
para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Pelayos 
de Arroyo para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Perosi-
llo para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de La 
Matila para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Melque 
de Cercos para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Membi-
bre de la Hoz para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Migue-
lánez para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Monte-
jo de Arévalo para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Monte-
jo de la Vega de la Serrezuela para los años 2006 y 
2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Monte-
rrubio para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Moral 
de Hornuez para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Mozon-
cillo para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Muño-
pedro para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Muño-
veros para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Nava de 
la Asunción para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Nava-
fría para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Navali-
lla para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Naval-
manzano para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Navares 
de Ayuso para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Laguna 
de Contreras para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Langui-
lla para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Lastras 
de Cuéllar para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Lastras 
del Pozo para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de La Las-
trilla para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de La Losa 
para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Made-
ruelo para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Mara-
zoleja para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Mara-
zuela para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Martín 
Miguel para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Martín 
Muñoz de la Dehesa para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Martín 
Muñoz de las Posadas para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Maru-
gán para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Mata de 
Cuéllar para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Mata-
buena para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Fuente-
piñel para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Fuente-
rrebollo para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Fuente-
saúco de Fuentidueña para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Fuen-
tesoto para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Fuenti-
dueña para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Galle-
gos para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Garci-
llán para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Gomez-
serracín para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Grajera 
para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Honru-
bia de la Cuesta para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Hontal-
billa para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Honta-
nares de Eresma para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Los 
Huertos para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Ituero y 
Lama para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Juarros 
de Riomoros para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Juarros 
de Voltoya para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Labajos 
para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Chañé 
para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Cillerue-
lo de San Mamés para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Cobos 
de Fuentidueña para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Coca 
para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Codor-
niz para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Collado 
Hermoso para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Conda-
do de Castilnovo para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Corral 
de Ayllón para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Cozue-
los de Fuentidueña para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Cubillo 
para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Cuéllar 
para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Cuevas 
de Provanco para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Domin-
go García para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Donhie-
rro para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

481

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Duruelo 
para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Encinas 
para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Encini-
llas para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Escalo-
na del Prado para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Escara-
bajosa de Cabezas para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Escobar 
de Polendos para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de El Espi-
nar para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Espirdo 
para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Fresne-
da de Cuéllar para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Fresno 
de Cantespino para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Fresno 
de la Fuente para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Fruma-
les para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Fuente 
de Santa Cruz para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Fuente 
el Olmo de Fuentidueña para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Fuente 
el Olmo de Íscar para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Fuente-
pelayo para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Canta-
lejo para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Cantim-
palos para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Carbo-
nero el Mayor para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Carras-
cal del Río para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Casla 
para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Casti-
llejo de Mesleón para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Castro 
de Fuentidueña para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Castro-
jimeno para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Castro-
serna de Abajo para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Castro-
serracín para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Cedillo 
de la Torre para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Cerezo 
de Abajo para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Cerezo 
de Arriba para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Caba-
llar para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Caba-
ñas de Polendos para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Campo 
de San Pedro para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Calaba-
zas de Fuentidueña para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Abades 
para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Adrada 
de Pirón para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Adra-
dos para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Aguila-
fuente para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Alcona-
da de Maderuelo para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Aldea 
Real para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Aldeal-
corvo para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Aldea-
lengua de Pedraza para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Aldea-
lengua de Santa María para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

488

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Aldea-
nueva de la Serrezuela para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Aldea-
nueva del Codonal para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Aldeaso-
ña para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Alde-
horno para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Alde-
huela del Codonal para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Aldeon-
te para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Anaya 
para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Añe 
para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Arahue-
tes para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Arcones 
para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Arevali-
llo de Cega para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Armuña 
para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Ayllón 
para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Barbo-
lla para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Basar-
dilla para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Bercial 
para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Berci-
muel para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Bernar-
dos para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Bernuy 
de Porreros para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Boce-
guillas para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Brieva 
para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Cabe-
zuela para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Abades 
para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Adrada 
de Pirón para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Adra-
dos para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Aguila-
fuente para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Alcona-
da de Maderuelo para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Aldea 
Real para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Aldeal-
corvo para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Aldea-
lengua de Pedraza para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Aldea-
lengua de Santa María para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Aldea-
nueva de la Serrezuela para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Aldea-
nueva del Codonal para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Aldeaso-
ña para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Alde-
horno para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Alde-
huela del Codonal para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Aldeon-
te para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Anaya 
para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Añe 
para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Arahue-
tes para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Arcones 
para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Arevali-
llo de Cega para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Armuña 
para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Ayllón 
para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Barbo-
lla para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Basar-
dilla para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Bercial 
para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Berci-
muel para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Bernar-
dos para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Bernuy 
de Porreros para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Boce-
guillas para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Brieva 
para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Caba-
llar para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Caba-
ñas de Polendos para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Cabe-
zuela para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Calaba-
zas de Fuentidueña para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Campo 
de San Pedro para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Canta-
lejo para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Cantim-
palos para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Carbo-
nero el Mayor para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Carras-
cal del Río para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Casla 
para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Casti-
llejo de Mesleón para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Castro 
de Fuentidueña para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Castro-
jimeno para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Castro-
serna de Abajo para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Castro-
serracín para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Cedillo 
de la Torre para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Cerezo 
de Abajo para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Cerezo 
de Arriba para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Chañé 
para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Cillerue-
lo de San Mamés para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Cobos 
de Fuentidueña para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Coca 
para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Codor-
niz para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Collado 
Hermoso para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Conda-
do de Castilnovo para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Corral 
de Ayllón para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Cozue-
los de Fuentidueña para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Cubillo 
para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Cuéllar 
para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Cuevas 
de Provanco para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Domin-
go García para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Donhie-
rro para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Duruelo 
para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Encinas 
para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Encini-
llas para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Escalo-
na del Prado para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Escara-
bajosa de Cabezas para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Escobar 
de Polendos para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de El Espi-
nar para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Espirdo 
para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Fresne-
da de Cuéllar para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Fresno 
de Cantespino para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Fresno 
de la Fuente para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

184/047052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2004 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Alca-
lá del Valle (Cádiz) y qué coste económico han supues-
to dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Número de personas que en el año 2004 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Alca-
lá de los Gazules (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Número de personas que en el año 2004 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Algar 
(Cádiz) y qué coste económico han supuesto dichos 
viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2004 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Alge-
ciras (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2004 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Algo-
donales (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2004 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Arcos 
de la Frontera (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2004 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Bar-
bate (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2004 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Bena-
lup (Cádiz) y qué coste económico han supuesto dichos 
viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2004 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de 
Benaocaz (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2004 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Bor-
nos (Cádiz) y qué coste económico han supuesto dichos 
viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2004 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Cádiz 
y qué coste económico han supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2004 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Cas-
tellar de la Frontera (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2004 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Chi-
clana de la Frontera (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2004 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Chi-
piona (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2004 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Conil 
de la Frontera (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2004 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de El 
Bosque (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2004 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de El 
Gastor (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2004 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de El 
Puerto de Santa María (Cádiz) y qué coste económico 
han supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2004 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Espe-
ra (Cádiz) y qué coste económico han supuesto dichos 
viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2004 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Gra-
zalema (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2004 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Jerez 
de la Frontera (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2004 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Jime-
na de la Frontera (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2004 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de La 
Línea de la Concepción (Cádiz) y qué coste económico 
han supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2004 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Los 
Barrios (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2004 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Medi-
na Sidonia (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2004 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Olve-
ra (Cádiz) y qué coste económico han supuesto dichos 
viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2004 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Pater-
na de Rivera (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2004 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Prado 
del Rey (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2004 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Puer-
to Real (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2004 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Puer-
to Serrano (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2004 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Rota 
(Cádiz) y qué coste económico han supuesto dichos 
viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2004 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de San 
Fernando (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2004 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de San 
José del Valle (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2004 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de San 
Roque (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2004 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de San-
lúcar de Barrameda (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2004 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Sete-
nil (Cádiz) y qué coste económico han supuesto dichos 
viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2004 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Tarifa 
(Cádiz) y qué coste económico han supuesto dichos 
viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2004 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Torre 
Alhaquime (Cádiz) y qué coste económico han supues-
to dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2004 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Tre-
bujena (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2004 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Ubri-
que (Cádiz) y qué coste económico han supuesto dichos 
viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2004 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Vejer 
de la Frontera (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2004 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Villa-
luenga del Rosario (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2004 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Villa-
martín (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2004 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Zaha-
ra de la Sierra (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2005 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Alca-
lá del Valle (Cádiz) y qué coste económico han supues-
to dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2005 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Alca-
lá de los Gazules (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2005 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Algar 
(Cádiz) y qué coste económico han supuesto dichos 
viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2005 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Alge-
ciras (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2005 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Algo-
donales (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2005 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Arcos 
de la Frontera (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2005 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Bar-
bate (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2005 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Bena-
lup (Cádiz) y qué coste económico han supuesto dichos 
viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2005 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de 
Benaocaz (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2005 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Bor-
nos (Cádiz) y qué coste económico han supuesto dichos 
viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2005 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Cádiz 
y qué coste económico han supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2005 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Cas-
tellar de la Frontera (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2005 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Chi-
clana de la Frontera (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2005 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Chi-
piona (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2005 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Conil 
de la Frontera (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2005 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de El 
Bosque (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2005 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de El 
Gastor (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2005 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de El 
Puerto de Santa María (Cádiz) y qué coste económico 
han supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2005 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Espe-
ra (Cádiz) y qué coste económico han supuesto dichos 
viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2005 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Gra-
zalema (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2005 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Jerez 
de la Frontera (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2005 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Jime-
na de la Frontera (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2005 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de La 
Línea de la Concepción (Cádiz) y qué coste económico 
han supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2005 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Los 
Barrios (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2005 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Medi-
na Sidonia (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2005 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Olve-
ra (Cádiz) y qué coste económico han supuesto dichos 
viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2005 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Pater-
na de Rivera (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2005 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Prado 
del Rey (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2005 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Puer-
to Real (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2005 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Puer-
to Serrano (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2005 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Rota 
(Cádiz) y qué coste económico han supuesto dichos 
viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2005 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de San 
Fernando (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2005 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de San 
José del Valle (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2005 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de San 
Roque (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2005 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de San-
lúcar de Barrameda (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2005 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Sete-
nil (Cádiz) y qué coste económico han supuesto dichos 
viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2005 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Tarifa 
(Cádiz) y qué coste económico han supuesto dichos 
viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2005 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Torre 
Alhaquime (Cádiz) y qué coste económico han supues-
to dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2005 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Tre-
bujena (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2005 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Ubri-
que (Cádiz) y qué coste económico han supuesto dichos 
viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2005 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Vejer 
de la Frontera (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2005 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Villa-
luenga del Rosario (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2005 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Villa-
martín (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2005 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Zaha-
ra de la Sierra (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2006 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Alca-
lá del Valle (Cádiz) y qué coste económico han supues-
to dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2006 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Alca-
lá de los Gazules (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2006 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Algar 
(Cádiz) y qué coste económico han supuesto dichos 
viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2006 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Alge-
ciras (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2006 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Algo-
donales (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2006 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Arcos 
de la Frontera (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2006 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Bar-
bate (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2006 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Bena-
lup (Cádiz) y qué coste económico han supuesto dichos 
viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2006 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de 
Benaocaz (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2006 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Bor-
nos (Cádiz) y qué coste económico han supuesto dichos 
viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2006 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Cádiz 
y qué coste económico han supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2006 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Cas-
tellar de la Frontera (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2006 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Chi-
clana de la Frontera (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2006 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Chi-
piona (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2006 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Conil 
de la Frontera (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2006 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de El 
Bosque (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2006 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de El 
Gastor (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2006 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de El 
Puerto de Santa María (Cádiz) y qué coste económico 
han supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2006 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Espe-
ra (Cádiz) y qué coste económico han supuesto dichos 
viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2006 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Gra-
zalema (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2006 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Jerez 
de la Frontera (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2006 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Jime-
na de la Frontera (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2006 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de La 
Línea de la Concepción (Cádiz) y qué coste económico 
han supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2006 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Los 
Barrios (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2006 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Medi-
na Sidonia (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2006 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Olve-
ra (Cádiz) y qué coste económico han supuesto dichos 
viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2006 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Pater-
na de Rivera (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2006 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Prado 
del Rey (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2006 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Puer-
to Real (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2006 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Puer-
to Serrano (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2006 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Rota 
(Cádiz) y qué coste económico han supuesto dichos 
viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2006 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de San 
Fernando (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2006 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de San 
José del Valle (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2006 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de San 
Roque (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2006 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de San-
lúcar de Barrameda (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2006 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Sete-
nil (Cádiz) y qué coste económico han supuesto dichos 
viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2006 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Tarifa 
(Cádiz) y qué coste económico han supuesto dichos 
viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2006 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Torre 
Alhaquime (Cádiz) y qué coste económico han supues-
to dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2006 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Tre-
bujena (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2006 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Ubri-
que (Cádiz) y qué coste económico han supuesto dichos 
viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2006 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Vejer 
de la Frontera (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2006 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Villa-
luenga del Rosario (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2006 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Villa-
martín (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2006 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Zaha-
ra de la Sierra (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2007 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Alca-
lá del Valle (Cádiz) y qué coste económico han supues-
to dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2007 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Alca-
lá de los Gazules (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2007 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Algar 
(Cádiz) y qué coste económico han supuesto dichos 
viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2007 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Alge-
ciras (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2007 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Algo-
donales (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2007 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Arcos 
de la Frontera (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2007 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Bar-
bate (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2007 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Bena-
lup (Cádiz) y qué coste económico han supuesto dichos 
viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2007 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de 
Benaocaz (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2007 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Bor-
nos (Cádiz) y qué coste económico han supuesto dichos 
viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2007 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Cádiz 
y qué coste económico han supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2007 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Cas-
tellar de la Frontera (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2007 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Chi-
clana de la Frontera (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2007 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Chi-
piona (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2007 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Conil 
de la Frontera (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2007 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de El 
Bosque (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2007 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de El 
Gastor (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2007 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de El 
Puerto de Santa María (Cádiz) y qué coste económico 
han supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2007 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Espe-
ra (Cádiz) y qué coste económico han supuesto dichos 
viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2007 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Gra-
zalema (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2007 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Jerez 
de la Frontera (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2007 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Jime-
na de la Frontera (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2007 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de La 
Línea de la Concepción (Cádiz) y qué coste económico 
han supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2007 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Los 
Barrios (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2007 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Medi-
na Sidonia (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2007 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Olve-
ra (Cádiz) y qué coste económico han supuesto dichos 
viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2007 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Pater-
na de Rivera (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2007 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Prado 
del Rey (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2007 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Puer-
to Real (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2007 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Puer-
to Serrano (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2007 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Rota 
(Cádiz) y qué coste económico han supuesto dichos 
viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2007 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de San 
Fernando (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2007 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de San 
José del Valle (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2007 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de San 
Roque (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2007 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de San-
lúcar de Barrameda (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2007 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Sete-
nil (Cádiz) y qué coste económico han supuesto dichos 
viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2007 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Tarifa 
(Cádiz) y qué coste económico han supuesto dichos 
viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2007 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Torre 
Alhaquime (Cádiz) y qué coste económico han supues-
to dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2007 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Tre-
bujena (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2007 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Ubri-
que (Cádiz) y qué coste económico han supuesto dichos 
viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2007 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Vejer 
de la Frontera (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2007 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Villa-
luenga del Rosario (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2007 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Villa-
martín (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que en el año 2007 se han aco-
gido a los viajes del IMSERSO en la localidad de Zaha-
ra de la Sierra (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/047053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica y violencia de género inscritas como 
demandantes de empleo en la oficina de empleo del 
municipio valenciano de Alacuas, que reciben o han 
recibido la renta activa de inserción desde enero 2004 
hasta la actualidad, desglosado por años y por 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica y violencia de género inscritas como 
demandantes de empleo en la oficina de empleo del 
municipio valenciano de Alcira, que reciben o han reci-

bido la renta activa de inserción desde enero 2004 hasta 
la actualidad, desglosado por años y por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica y violencia de género inscritas como 
demandantes de empleo en la oficina de empleo del 
municipio valenciano de Ayora, que reciben o han reci-
bido la renta activa de inserción desde enero 2004 hasta 
la actualidad, desglosado por años y por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica y violencia de género inscritas como 
demandantes de empleo en la oficina de empleo del 
municipio valenciano de Burjasot, que reciben o han 
recibido la renta activa de inserción desde enero 2004 
hasta la actualidad, desglosado por años y por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica y violencia de género inscritas como 
demandantes de empleo en la oficina de empleo del 
municipio valenciano de Carcaixent, que reciben o han 
recibido la renta activa de inserción desde enero 2004 
hasta la actualidad, desglosado por años y por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica y violencia de género inscritas como 
demandantes de empleo en la oficina de empleo del 
municipio valenciano de Carlet, que reciben o han reci-
bido la renta activa de inserción desde enero 2004 hasta 
la actualidad, desglosado por años y por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica y violencia de género inscritas como 
demandantes de empleo en la oficina de empleo del 
municipio valenciano de Catarroja, que reciben o han 
recibido la renta activa de inserción desde enero 2004 
hasta la actualidad, desglosado por años y por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica y violencia de género inscritas como 
demandantes de empleo en la oficina de empleo del 
municipio valenciano de Chelva, que reciben o han 
recibido la renta activa de inserción desde enero 2004 
hasta la actualidad, desglosado por años y por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica y violencia de género inscritas como 
demandantes de empleo en la oficina de empleo del 
municipio valenciano de Chiva, que reciben o han reci-
bido la renta activa de inserción desde enero 2004 hasta 
la actualidad, desglosado por años y por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica y violencia de género inscritas como 
demandantes de empleo en la oficina de empleo del 
municipio valenciano de Cullera, que reciben o han 
recibido la renta activa de inserción desde enero 2004 
hasta la actualidad, desglosado por años y por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica y violencia de género inscritas como 
demandantes de empleo en la oficina de empleo del 
municipio valenciano de Gandía, que reciben o han 
recibido la renta activa de inserción desde enero 2004 
hasta la actualidad, desglosado por años y por 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica y violencia de género inscritas como 
demandantes de empleo en la oficina de empleo del 
municipio valenciano de Liria, que reciben o han reci-
bido la renta activa de inserción desde enero 2004 
hasta la actualidad, desglosado por años y por 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica y violencia de género inscritas como 
demandantes de empleo en la oficina de empleo del 
municipio valenciano de Meliana, que reciben o han 

recibido la renta activa de inserción desde enero 2004 
hasta la actualidad, desglosado por años y por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica y violencia de género inscritas como 
demandantes de empleo en la oficina de empleo del 
municipio valenciano de Ontinyent, que reciben o han 
recibido la renta activa de inserción desde enero 2004 
hasta la actualidad, desglosado por años y por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica y violencia de género inscritas como 
demandantes de empleo en la oficina de empleo del 
municipio valenciano de Quart de Poblet, que reciben o 
han recibido la renta activa de inserción desde enero 
2004 hasta la actualidad, desglosado por años y por 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica y violencia de género inscritas como 
demandantes de empleo en la oficina de empleo del 
municipio valenciano de Requena, que reciben o han 
recibido la renta activa de inserción desde enero 2004 
hasta la actualidad, desglosado por años y por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica y violencia de género inscritas como 
demandantes de empleo en la oficina de empleo del 
municipio valenciano de Sagunto, que reciben o han 
recibido la renta activa de inserción desde enero 2004 
hasta la actualidad, desglosado por años y por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica y violencia de género inscritas como 
demandantes de empleo en la oficina de empleo del 
municipio valenciano de Silla, que reciben o han recibi-
do la renta activa de inserción desde enero 2004 hasta 
la actualidad, desglosado por años y por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica y violencia de género inscritas como 
demandantes de empleo en la oficina de empleo del 
municipio valenciano de Sueca, que reciben o han reci-
bido la renta activa de inserción desde enero 2004 hasta 
la actualidad, desglosado por años y por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica y violencia de género inscritas como 
demandantes de empleo en la oficina de empleo del 
municipio valenciano de Torrent, que reciben o han 
recibido la renta activa de inserción desde enero 2004 
hasta la actualidad, desglosado por años y por 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica y violencia de género inscritas como 
demandantes de empleo en la oficina de empleo del 
municipio de Valencia, que reciben o han recibido la 
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renta activa de inserción desde enero 2004 hasta la 
actualidad, desglosado por años y por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica y violencia de género inscritas como 
demandantes de empleo en la oficina de empleo del 
municipio valenciano de Xátiva, que reciben o han reci-
bido la renta activa de inserción desde enero 2004 hasta 
la actualidad, desglosado por años y por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/047054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleadas y desemplea-
dos inscritos en la oficina de empleo del municipio 
valenciano de Alacuas que han sido sancionados en el 
cobro de prestaciones por desempleo por haber recha-
zado una ocupación adecuada desde enero 2004 hasta 
la actualidad, desglosado por años y por género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleadas y desemplea-
dos inscritos en la oficina de empleo del municipio 
valenciano de Alcira que han sido sancionados en el 
cobro de prestaciones por desempleo por haber recha-
zado una ocupación adecuada desde enero 2004 hasta 
la actualidad, desglosado por años y por género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleadas y desemplea-
dos inscritos en la oficina de empleo del municipio 
valenciano de Ayora que han sido sancionados en el 
cobro de prestaciones por desempleo por haber recha-
zado una ocupación adecuada desde enero 2004 hasta 
la actualidad, desglosado por años y por género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleadas y desemplea-
dos inscritos en la oficina de empleo del municipio 
valenciano de Burjasot que han sido sancionados en el 
cobro de prestaciones por desempleo por haber recha-
zado una ocupación adecuada desde enero 2004 hasta 
la actualidad, desglosado por años y por género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleadas y desemplea-
dos inscritos en la oficina de empleo del municipio 
valenciano de Carcaixent que han sido sancionados en 
el cobro de prestaciones por desempleo por haber 
rechazado una ocupación adecuada desde enero 2004 
hasta la actualidad, desglosado por años y por gé-
nero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleadas y desemplea-
dos inscritos en la oficina de empleo del municipio 
valenciano de Carlet que han sido sancionados en el 
cobro de prestaciones por desempleo por haber recha-
zado una ocupación adecuada desde enero 2004 hasta 
la actualidad, desglosado por años y por género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleadas y desemplea-
dos inscritos en la oficina de empleo del municipio 
valenciano de Catarroja que han sido sancionados en el 
cobro de prestaciones por desempleo por haber recha-

zado una ocupación adecuada desde enero 2004 hasta 
la actualidad, desglosado por años y por género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleadas y desemplea-
dos inscritos en la oficina de empleo del municipio 
valenciano de Chelva que han sido sancionados en el 
cobro de prestaciones por desempleo por haber recha-
zado una ocupación adecuada desde enero 2004 hasta 
la actualidad, desglosado por años y por género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleadas y desemplea-
dos inscritos en la oficina de empleo del municipio 
valenciano de Chiva que han sido sancionados en el 
cobro de prestaciones por desempleo por haber recha-
zado una ocupación adecuada desde enero 2004 hasta 
la actualidad, desglosado por años y por género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de desempleadas y desemplea-
dos inscritos en la oficina de empleo del municipio 
valenciano de Cullera que han sido sancionados en el 
cobro de prestaciones por desempleo por haber recha-
zado una ocupación adecuada desde enero 2004 hasta 
la actualidad, desglosado por años y por género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleadas y desemplea-
dos inscritos en la oficina de empleo del municipio 
valenciano de Gandía que han sido sancionados en el 
cobro de prestaciones por desempleo por haber recha-
zado una ocupación adecuada desde enero 2004 hasta 
la actualidad, desglosado por años y por género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleadas y desemplea-
dos inscritos en la oficina de empleo del municipio 
valenciano de Liria que han sido sancionados en el 
cobro de prestaciones por desempleo por haber recha-
zado una ocupación adecuada desde enero 2004 hasta 
la actualidad, desglosado por años y por género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleadas y desemplea-
dos inscritos en la oficina de empleo del municipio 
valenciano de Meliana que han sido sancionados en el 
cobro de prestaciones por desempleo por haber recha-
zado una ocupación adecuada desde enero 2004 hasta 
la actualidad, desglosado por años y por género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleadas y desemplea-
dos inscritos en la oficina de empleo del municipio 
valenciano de Ontinyent que han sido sancionados en 
el cobro de prestaciones por desempleo por haber 
rechazado una ocupación adecuada desde enero 2004 
hasta la actualidad, desglosado por años y por género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleadas y desemplea-
dos inscritos en la oficina de empleo del municipio 
valenciano de Quart de Poblet que han sido sanciona-
dos en el cobro de prestaciones por desempleo por 
haber rechazado una ocupación adecuada desde enero 
2004 hasta la actualidad, desglosado por años y por 
género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleadas y desemplea-
dos inscritos en la oficina de empleo del municipio 
valenciano de Requena que han sido sancionados en el 
cobro de prestaciones por desempleo por haber recha-
zado una ocupación adecuada desde enero 2004 hasta 
la actualidad, desglosado por años y por género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleadas y desemplea-
dos inscritos en la oficina de empleo del municipio 
valenciano de Sagunto que han sido sancionados en el 
cobro de prestaciones por desempleo por haber recha-
zado una ocupación adecuada desde enero 2004 hasta 
la actualidad, desglosado por años y por género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleadas y desemplea-
dos inscritos en la oficina de empleo del municipio 
valenciano de Silla que han sido sancionados en el 
cobro de prestaciones por desempleo por haber recha-

zado una ocupación adecuada desde enero 2004 hasta 
la actualidad, desglosado por años y por género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleadas y desemplea-
dos inscritos en la oficina de empleo del municipio 
valenciano de Sueca que han sido sancionados en el 
cobro de prestaciones por desempleo por haber recha-
zado una ocupación adecuada desde enero 2004 hasta 
la actualidad, desglosado por años y por género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleadas y desemplea-
dos inscritos en la oficina de empleo del municipio 
valenciano de Torrent que han sido sancionados en el 
cobro de prestaciones por desempleo por haber recha-
zado una ocupación adecuada desde enero 2004 hasta 
la actualidad, desglosado por años y por género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de desempleadas y desemplea-
dos inscritos en la oficina de empleo del municipio de 
Valencia que han sido sancionados en el cobro de pres-
taciones por desempleo por haber rechazado una ocu-
pación adecuada desde enero 2004 hasta la actualidad, 
desglosado por años y por género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleadas y desemplea-
dos inscritos en la oficina de empleo del municipio 
valenciano de Xátiva que han sido sancionados en el 
cobro de prestaciones por desempleo por haber recha-
zado una ocupación adecuada desde enero 2004 hasta 
la actualidad, desglosado por años y por género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/047055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de parados con discapacidades 
inscritos en las oficinas del Instituto Nacional de Empleo 
(INEM) del municipio valenciano de Alacuas a 30 de 
noviembre de 2007 y a 30 de noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de parados con discapacidades 
inscritos en las oficinas del Instituto Nacional de 
Empleo (INEM) del municipio valenciano de Alcira a 
30 de noviembre de 2007 y a 30 de noviembre de 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de parados con discapacidades 
inscritos en las oficinas del Instituto Nacional de Empleo 
(INEM) del municipio valenciano de Ayora a 30 de 
noviembre de 2007 y a 30 de noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de parados con discapacidades 
inscritos en las oficinas del Instituto Nacional de Empleo 
(INEM) del municipio valenciano de Burjasot a 30 de 
noviembre de 2007 y a 30 de noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de parados con discapacidades 
inscritos en las oficinas del Instituto Nacional de 
Empleo (INEM) del municipio valenciano de Car-
caixent a 30 de noviembre de 2007 y a 30 de noviembre 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de parados con discapacidades 
inscritos en las oficinas del Instituto Nacional de Empleo 
(INEM) del municipio valenciano de Carlet a 30 de 
noviembre de 2007 y a 30 de noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de parados con discapacidades 
inscritos en las oficinas del Instituto Nacional de Empleo 
(INEM) del municipio valenciano de Catarroja a 30 de 
noviembre de 2007 y a 30 de noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de parados con discapacidades 
inscritos en las oficinas del Instituto Nacional de Empleo 
(INEM) del municipio valenciano de Chelva a 30 de 
noviembre de 2007 y a 30 de noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de parados con discapacidades 
inscritos en las oficinas del Instituto Nacional de Empleo 
(INEM) del municipio valenciano de Chiva a 30 de 
noviembre de 2007 y a 30 de noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de parados con discapacidades 
inscritos en las oficinas del Instituto Nacional de 
Empleo (INEM) del municipio valenciano de Cullera a 
30 de noviembre de 2007 y a 30 de noviembre de 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de parados con discapacidades 
inscritos en las oficinas del Instituto Nacional de Empleo 
(INEM) del municipio valenciano de Gandía a 30 de 
noviembre de 2007 y a 30 de noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de parados con discapacidades 
inscritos en las oficinas del Instituto Nacional de 
Empleo (INEM) del municipio valenciano de Liria a 30 
de noviembre de 2007 y a 30 de noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de parados con discapacidades 
inscritos en las oficinas del Instituto Nacional de 
Empleo (INEM) del municipio valenciano de Meliana 
a 30 de noviembre de 2007 y a 30 de noviembre de 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de parados con discapacidades 
inscritos en las oficinas del Instituto Nacional de Empleo 
(INEM) del municipio valenciano de Ontinyent a 30 de 
noviembre de 2007 y a 30 de noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de parados con discapacidades 
inscritos en las oficinas del Instituto Nacional de 
Empleo (INEM) del municipio valenciano de Quart de 
Poblet a 30 de noviembre de 2007 y a 30 de noviembre 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de parados con discapacidades 
inscritos en las oficinas del Instituto Nacional de Empleo 
(INEM) del municipio valenciano de Requena a 30 de 
noviembre de 2007 y a 30 de noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de parados con discapacidades 
inscritos en las oficinas del Instituto Nacional de Empleo 
(INEM) del municipio valenciano de Sagunto a 30 de 
noviembre de 2007 y a 30 de noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de parados con discapacidades 
inscritos en las oficinas del Instituto Nacional de 
Empleo (INEM) del municipio valenciano de Silla a 30 
de noviembre de 2007 y a 30 de noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de parados con discapacidades 
inscritos en las oficinas del Instituto Nacional de 
Empleo (INEM) del municipio valenciano de Sueca a 
30 de noviembre de 2007 y a 30 de noviembre de 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de parados con discapacidades 
inscritos en las oficinas del Instituto Nacional de 
Empleo (INEM) del municipio valenciano de Torrent a 
30 de noviembre de 2007 y a 30 de noviembre de 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de parados con discapacidades 
inscritos en las oficinas del Instituto Nacional de 
Empleo (INEM) del municipio de Valencia a 30 de 
noviembre de 2007 y a 30 de noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál fue el número de parados con discapacidades 
inscritos en las oficinas del Instituto Nacional de 
Empleo (INEM) del municipio valenciano de Xátiva a 
30 de noviembre de 2007 y a 30 de noviembre de 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de beneficiarios de prestaciones 
por desempleo registrados en la oficina de empleo del 
municipio valenciano de Alacuas desde enero de 2004 
hasta la actualidad, desglosado por años y por género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de beneficiarios de prestaciones 
por desempleo registrados en la oficina de empleo del 
municipio valenciano de Alcira desde enero 2004 hasta 
la actualidad, desglosado por años y por género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de beneficiarios de prestaciones 
por desempleo registrados en la oficina de empleo del 
municipio valenciano de Ayora desde enero 2004 hasta 
la actualidad, desglosado por años y por género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de beneficiarios de prestaciones 
por desempleo registrados en la oficina de empleo del 
municipio valenciano de Burjasot desde enero 2004 
hasta la actualidad, desglosado por años y por género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de beneficiarios de prestaciones 
por desempleo registrados en la oficina de empleo del 
municipio valenciano de Carcaixent desde enero 2004 
hasta la actualidad, desglosado por años y por género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de beneficiarios de prestaciones 
por desempleo registrados en la oficina de empleo del 
municipio valenciano de Carlet desde enero 2004 hasta 
la actualidad, desglosado por años y por género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de beneficiarios de prestaciones 
por desempleo registrados en la oficina de empleo del 
municipio valenciano de Catarroja desde enero 2004 
hasta la actualidad, desglosado por años y por género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de beneficiarios de prestaciones 
por desempleo registrados en la oficina de empleo del 
municipio valenciano de Chelva desde enero 2004 hasta 
la actualidad, desglosado por años y por género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de beneficiarios de prestaciones 
por desempleo registrados en la oficina de empleo del 
municipio valenciano de Chiva desde enero 2004 hasta 
la actualidad, desglosado por años y por género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de beneficiarios de prestaciones 
por desempleo registrados en la oficina de empleo del 
municipio valenciano de Cullera desde enero 2004 
hasta la actualidad, desglosado por años y por género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de beneficiarios de prestaciones 
por desempleo registrados en la oficina de empleo del 
municipio valenciano de Gandía desde enero 2004 
hasta la actualidad, desglosado por años y por género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de beneficiarios de prestaciones 
por desempleo registrados en la oficina de empleo del 
municipio valenciano de Liria desde enero 2004 hasta 
la actualidad, desglosado por años y por género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de beneficiarios de prestaciones 
por desempleo registrados en la oficina de empleo del 
municipio valenciano de Meliana desde enero 2004 
hasta la actualidad, desglosado por años y por género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de beneficiarios de prestaciones 
por desempleo registrados en la oficina de empleo del 
municipio valenciano de Ontinyent desde enero 2004 
hasta la actualidad, desglosado por años y por género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de beneficiarios de prestaciones 
por desempleo registrados en la oficina de empleo del 
municipio valenciano de Quart de Poblet desde enero 
2004 hasta la actualidad, desglosado por años y por 
género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de beneficiarios de prestaciones 
por desempleo registrados en la oficina de empleo del 
municipio valenciano de Requena desde enero 2004 
hasta la actualidad, desglosado por años y por género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de beneficiarios de prestaciones 
por desempleo registrados en la oficina de empleo del 
municipio valenciano de Sagunto desde enero 2004 
hasta la actualidad, desglosado por años y por género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de beneficiarios de prestaciones 
por desempleo registrados en la oficina de empleo del 
municipio valenciano de Silla desde enero 2004 hasta 
la actualidad, desglosado por años y por género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de beneficiarios de prestaciones 
por desempleo registrados en la oficina de empleo del 
municipio valenciano de Sueca desde enero 2004 hasta 
la actualidad, desglosado por años y por género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de beneficiarios de prestaciones 
por desempleo registrados en la oficina de empleo del 
municipio valenciano de Torrent desde enero 2004 
hasta la actualidad, desglosado por años y por género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de beneficiarios de prestaciones 
por desempleo registrados en la oficina de empleo del 
municipio de Valencia desde enero 2004 hasta la actua-
lidad, desglosado por años y por género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de beneficiarios de prestaciones 
por desempleo registrados en la oficina de empleo del 
municipio valenciano de Xátiva desde enero 2004 hasta 
la actualidad, desglosado por años y por género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/047057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Hondarri-
bia (Pasaia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Pasaia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Getaria 
(Pasaia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Ondárroa 
(Bilbao).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Lekeitio 
(Bilbao).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Bermeo 
(Bilbao).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Bilbao.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Castro 
Urdiales (Santander).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Laredo 
(Santander).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Santoña 
(Santander).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumentar 
el Ministerio de Fomento para Salvamento Marítimo en 
el año 2009 en el Distrito Marítimo de Santander.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Requeja-
da (Santander).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de San 
Vicente de la Barquera (Santander).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Llanes 
(Gijón).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Ribadese-
lla (Gijón).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Lastres 
(Gijón).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Gijón-El 
Musel (Gijón).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Luanco 
(Gijón).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Avilés.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de San Este-
ban de Pravia (Avilés).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Luarca 
(Avilés).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Ribadeo 
(Burela).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Burela.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Viveiro 
(Burela).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Cariño 
(El Ferrol).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Cedeira 
(El Ferrol).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de El 
Ferrol.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Sada (La 
Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de La Coru-
ña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Corme 
(La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Camari-
ñas (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Corcu-
bión (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Muros 
(La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Noia (La 
Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Santa 
Eugenia de Ribeira (Vilagarcía de Arousa).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Carami-
ñal (Vilagarcía de Arousa).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Vilagarcía 
(Vilagarcía de Arousa).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Camba-
dos (Vilagarcía de Arousa).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de O Grove 
(Vilagarcía de Arousa).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Portono-
vo (Vigo).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Marín 
(Vigo).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Bueu 
(Vigo).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Cangas 
(Vigo).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Redonde-
la (Vigo).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Vigo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Baiona 
(Vigo).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de A Guarda 
(Vigo).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Ayamonte 
(Huelva).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Isla Cris-
tina (Huelva).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Sanlúcar 
(Sevilla).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de El Puerto 
de Santa María (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Barbate 
(Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Tarifa 
(Algeciras).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Algeci-
ras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Melilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Estepona 
(Málaga).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Marbella 
(Málaga).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Fuengiro-
la (Málaga).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Vélez-
Málaga (Málaga).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Motril.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Adra 
(Almería).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Carbone-
ras (Almería).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Garrucha 
(Almería).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Águilas 
(Cartagena).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Mazarrón 
(Cartagena).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Carta-
gena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de San Pedro 
del Pinatar (Cartagena).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Torrevieja 
(Alicante).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Santa 
Pola (Alicante).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Villajoyo-
sa (Alicante).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Altea 
(Alicante).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Denia 
(Alicante).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Gandía 
(Valencia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Sagunto 
(Valencia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Sant Car-
les de la Rápita (Tarragona).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Marítimo 
en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Tarra gona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Vilanova 
y la Geltrú (Barcelona).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Barcelo-
na.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Arenys de 
Mar (Barcelona).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Blanes 
(Palamós).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Palamós.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Roses 
(Palamós).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Palma 
(Palma de Mallorca).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Alcudia 
(Palma de Mallorca).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Mahón 
(Palma de Mallorca).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Ciutadella 
(Palma de Mallorca).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Eivissa 
(Eivissa/Formentera).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de San Anto-
nio Abad (Eivissa/Formentera).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Formen-
tera (Eivissa/Formentera).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Santa 
Cruz (Tenerife).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Los Cris-
tianos (Tenerife).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Santa 
Cruz de la Palma (Tenerife).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de San 
Sebastián de la Gomera (Tenerife).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de El Hierro 
(Tenerife).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Marítimo 
en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Las Palmas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Arrecife 
(Las Palmas).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesionales que tiene pensado aumen-
tar el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Puerto del 
Rosario (Las Palmas).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/047058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Hondarribia (Pasaia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa aco-
meter el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Pasaia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Getaria (Pasaia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Ondárroa (Bilbao).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Lekeitio (Bilbao).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Bermeo (Bilbao).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa aco-
meter el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Bilbao.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Castro Urdiales (Santander).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Laredo (Santander).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Santoña (Santander).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Santander.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Requejada (Santander).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de San 
Vicente de la Barquera (Santander).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Llanes (Gijón).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Ribadesella (Gijón).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Lastres (Gijón).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Gijón-El Musel (Gijón).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Luanco (Gijón).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Avilés.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de San 
Esteban de Pravia (Avilés).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Luarca (Avilés).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Ribadeo (Burela).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Burela.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Viveiro (Burela).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Cariño (El Ferrol).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Cedeira (El Ferrol).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de El 
Ferrol.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Sada (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de La 
Coruña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Corme (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Camariñas (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Corcubión (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Muros (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Noia (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Santa Eugenia de Ribeira (Vilagarcía de Arousa).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Caramiñal (Vilagarcía de Arousa).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Vilagarcía (Vilagarcía de Arousa).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Cambados (Vilagarcía de Arousa).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de O 
Grove (Vilagarcía de Arousa).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Portonovo (Vigo).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Marín (Vigo).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Bueu (Vigo).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Cangas (Vigo).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Redondela (Vigo).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa aco-
meter el Ministerio de Fomento para Salvamento Maríti-
mo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Vigo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Baiona (Vigo).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de A 
Guarda (Vigo).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Ayamonte (Huelva).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Isla 
Cristina (Huelva).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Sanlúcar (Sevilla).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de El 
Puerto de Santa María (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Barbate (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Tarifa (Algeciras).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Algeciras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Melilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Estepona (Málaga).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Marbella (Málaga).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Fuengirola (Málaga).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Vélez-Málaga (Málaga).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Motril.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Adra (Almería).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Carboneras (Almería).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Garrucha (Almería).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Águilas (Cartagena).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Mazarrón (Cartagena).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Cartagena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de San 
Pedro del Pinatar (Cartagena).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Torrevieja (Alicante).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Santa Pola (Alicante).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Ali-
cante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Villajoyosa (Alicante).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Altea (Alicante).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Denia (Alicante).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Gandía (Valencia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Sagunto (Valencia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Sant Carles de la Rápita (Tarragona).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Tarragona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Vilanova y la Geltrú (Barcelona).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Barcelona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Arenys de Mar (Barcelona).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Blanes (Palamós).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Palamós.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Roses (Palamós).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Palma (Palma de Mallorca).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Alcudia (Palma de Mallorca).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Mahón (Palma de Mallorca).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Ciutadella (Palma de Mallorca).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Eivissa (Eivissa/Formentera).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de San 
Antonio Abad (Eivissa/Formentera).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Formentera (Eivissa/Formentera).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Santa Cruz (Tenerife).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Los 
Cristianos (Tenerife).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Santa Cruz de la Palma (Tenerife).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de San 
Sebastián de la Gomera (Tenerife).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de El 
Hierro (Tenerife).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de Las 
Palmas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Arrecife (Las Palmas).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número y tipo de cursos de formación que piensa 
acometer el Ministerio de Fomento para Salvamento 
Marítimo en el año 2009 en el Distrito Marítimo de 
Puerto del Rosario (Las Palmas).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/047059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

¿Es cierto que el entonces encargado de negocios de 
la Embajada de EE.UU. en Madrid, Roberto Manzane-
do, confirmó en 2005 al Ministerio de Asuntos Exterio-
res y Cooperación que el Gulfstream IV que el 12 de 
abril de 2004 llegó a Los Rodeos (Tenerife) procedente 
de Guantánamo participaba en una operación de «entre-
ga extraordinaria» de la CIA?

¿Existen rastros documentales de esa confirmación?
¿Es cierto que el diplomático estadounidense asegu-

ró al entonces al director general de Política Exterior 
para Europa y América del Norte, José Pons, que ese 
avión no llevaba ningún prisionero?

¿Existen rastros documentales de esa aseveración?
¿En qué basa el Gobierno sus sospechas sobre ese 

vuelo?
¿Ordenó el Gobierno realizar alguna investigación 

para comprobar si en ese vuelo se habían transportado 
prisioneros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Diputado.

 

184/047061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
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Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno 
español la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

Con fecha de 17 de enero de 2007, el Ministerio de 
Fomento adjudicó a la empresa Ferrovial-Agromán, 
S. A., las obras de enlace y el vial de acceso a la nueva 
área Terminal del Aeropuerto de El Prat, Barcelona. 
Esta obra está actualmente en estado de ejecución.

Esta obra que actualmente está en construcción, 
junto a los aparcamientos del servicio de taxis del Aero-
puerto de El Prat (Barcelona), se está realizando en 
buena parte en espacios medioambientalmente protegi-
dos a escala europea; concretamente protegidos por la 
Red Natura 2000, y zonas ZEPA número 146, pertene-
cientes al ámbito del Delta del Llobregat.

Dichas obras son contrarias a lo establecido en el 
apartado número 7 de la declaración de impacto 
ambiental de la tercera pista del aeropuerto del Prat 
(BOE núm. 16, de 18 enero de 2002, resolución 1087), 
que contempla como una de las medidas compensato-
rias la creación del corredor biológico que enlazaba las 
zonas de Remolar-Filipines con Can Sabadell y Els 
Reguerons. Como quiera que con estas obras pudieran 
quedar desvirtuadas las medidas compensatorias por el 
aislamiento de las tres zonas y la desaparición de parte 
de las mismas.

Por todo lo hasta aquí expuesto y tal como establece 
el Real Decreto Legislativo 1302/1986, de 28 de junio, 
de Evaluación de Impacto Ambiental, modificado por 
la Ley 6/2001, de 8 de mayo, así como el Reglamento 
de ejecución aprobado por el Real Decreto 1131/1988, 
se formula la siguiente pregunta:

¿Posee AENA algún estudio mediambiental de la 
zona previo a la resolución administrativa adoptada 
para la realización o, en su caso, autorización de las 
obras, instalaciones o actividades comprendidas en los 
anexos a las citadas disposiciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno 
español la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

Con fecha de 17 de enero de 2007, el Ministerio de 
Fomento adjudicó a la empresa Ferrovial-Agromán, 
S. A., las obras de enlace y el vial de acceso a la nueva 
área Terminal del Aeropuerto de El Prat, Barcelona. 
Esta obra está actualmente en estado de ejecución.

Esta obra que actualmente está en construcción, 
junto a los aparcamientos del servicio de taxis del Aero-
puerto de El Prat (Barcelona), se está realizando en 
buena parte en espacios medioambientalmente protegi-
dos a escala europea; concretamente protegidos por la 
Red Natura 2000, y zonas ZEPA número 146, pertene-
cientes al ámbito del Delta del Llobregat.

Dichas obras son contrarias a lo establecido en el 
apartado número 7 de la declaración de impacto ambien-
tal de la tercera pista del aeropuerto del Prat (BOE 
núm. 16, de 18 enero de 2002, resolución 1087), que con-
templa como una de las medidas compensatorias la crea-
ción del corredor biológico que enlazaba las 3 zonas de 
Remolar-Filipines con Can Sabadell y Els Reguerons. 
Como quiera que con estas obras pudieran quedar desvir-
tuadas las medidas compensatorias por el aislamiento de 
las tres zonas y la desaparición de parte de las mismas.

Por todo lo hasta aquí expuesto y tal como establece 
el Real Decreto Legislativo 1302/1986, de 28 de junio, 
de Evaluación de Impacto Ambiental, modificado por 
la Ley 6/2001, de 8 de mayo, así como el Reglamento 
de ejecución aprobado por el Real Decreto 1131/1988, 
se formula la siguiente pregunta:

¿Qué medidas piensa tomar el Ministerio de Medio 
Ambiente para compensar la pérdida de hábitat protegi-
do en la Zona de Can Sabadell en el término municipal 
de Viiadecans?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Izquier-
da Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al amparo de 
lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Gobierno español la 
siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

En los PGM para el año 2009 se contempla una par-
tida de tres millones de euros, en concepto de «Paseo 
marítimo de Viladecans». Actualmente, esta franja lito-
ral es propiedad de AENA, así como su gestión. Parte 
de la gestión de esta franja litoral se cedió en concesión 
de 20 años a los Ayuntamientos de El Prat (1,8 Ha) y 
Viladecans (19,1 Ha); concretamente la superficie de 
21 Ha correspondiente a la antigua pineda del Camping 
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Toro Bravo (camping expropiado por ser su actividad 
incompatible con la zona aeroportuaria). El resto de la 
franja litoral, hasta la zona de La Murtra (antiguas ins-
talaciones del camping La Ballena Alegre), está pen-
diente de ordenar y urbanizar.

Debido al alto valor ecológico y medioambiental de 
la zona, ésta es el último pinar notablemente bien con-
servado del litoral catalán (2,7 km en el término muni-
cipal de Viladecans).

Por todo ello se formula la siguiente pregunta:

¿Ha recibido AENA algún proyecto de ordenación 
de la franja litoral de Viladecans?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno 
español la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

En los PGM para el año 2009 se contempla una par-
tida de tres millones de euros, en concepto de «Paseo 
marítimo de Viladecans». Actualmente, esta franja lito-
ral es propiedad de AENA, así como su gestión. Parte 
de la gestión de esta franja litoral se cedió en concesión 
de 20 años a los Ayuntamientos de El Prat (1,8 Ha) y 
Viladecans (19,1 Ha); concretamente la superficie de 
21 Ha correspondiente a la antigua pineda del Camping 
Toro Bravo (camping expropiado por ser su actividad 
incompatible con la zona aeroportuaria). El resto de la 
franja litoral, hasta la zona de La Murtra (antiguas ins-
talaciones del camping La Ballena Alegre), está pen-
diente de ordenar y urbanizar.

Debido al alto valor ecológico y medioambiental de 
la zona, ésta es el último pinar notablemente bien con-
servado del litoral catalán (2,7 km en el término muni-
cipal de Viladecans).

Por todo ello se formula la siguiente pregunta:

¿Existe una declaración de impacto ambiental rela-
tiva al posible proyecto de ordenación de la franja lito-
ral de Viladecans?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario 
de Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa 
per Catalunya Verds formula las siguientes pregun-
tas dirigidas al Gobierno, para su respuesta es-
crita.

El Gobierno español, después de la cumbre hispano-
marroquí celebrada el 16 de diciembre, ha brindado su 
apoyo público a las tesis de Marruecos en relación a la 
ocupación ilegal de los territorios del Sáhara Occiden-
tal que este Reino lleva a cabo desde hace más de 33 
años.

En su comunicado oficial, el Gobierno, en su 
infructuosa búsqueda de legitimidad, parafrasea 
parte de lo establecido por el Consejo de Seguridad 
de la ONU omitiendo que el mediador de la ONU 
para el Sáhara fue destituido fulminantemente por el 
secretario general de este organismo, Ban Kimoon, 
cuando éste le instó a negociar la propuesta ma-
rroquí.

Paradójicamente, el Gobierno tiene previsto aprobar 
en breve un Plan Nacional de Acción en Derechos 
Humanos. En el comunicado de prensa del Ministerio 
de Asuntos Exteriores y Cooperación en el que se hacía 
pública dicha decisión; se señala:

«El compromiso del actual Gobierno con la pro-
tección y promoción de los derechos humanos, tanto 
en el ámbito de la política nacional como a nivel 
internacional, ha dado como resultado el inicio de 
una serie de consultas interministeriales para la futu-
ra elaboración de un Plan de Acción Nacional de 
Derechos Humanos. Éste constituirá el instrumento 
esencial para conseguir una política consistente, for-
talecida y coordinada en el ámbito de los derechos 
humanos».

¿Por qué el Gobierno español ha dado un espaldara-
zo a un Estado y que siembra tantas dudas en relación 
con el respeto a los derechos humanos, especialmente 
en lo referido a la ocupación ilegal de los territorios del 
Sáhara Occidental?

¿Tiene relación esta decisión con «la lucha contra la 
inmigración ilegal» que pretende llegar a Europa, a tra-
vés de España, que supuestamente está realizando 
Marruecos?

¿Tiene intención, el Gobierno, de seguir dando un 
trato de favor a Marruecos, mediante la concesión de 
créditos millonarios y de cumbres internacionales que 
permiten al Estado alauí transmitir una imagen pública 
de fortaleza?
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¿Tiene intención, el Gobierno, de supeditar la con-
cesión de esos créditos al cumplimiento, por parte de 
Marruecos, de la legalidad internacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Herrera Torres, Diputado.

 

184/047066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Elorriaga Pisarik, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con un notable retraso, la Orden CIN/2940/2008, 
de 14 de octubre, convocó para el curso académico 
2008/09 los «préstamos renta universidad». Han trans-
currido ya los 45 días previstos para la resolución de las 
solicitudes presentadas por los interesados y, sin embar-
go, ninguno de ellos ha recibido hasta la fecha contes-
tación a su solicitud, causándoles así un notable perjui-
cio.

¿Por qué razón se ha retrasado hasta mediados del 
mes de octubre la convocatoria anual de los Préstamos 
Renta Universidad? ¿Qué impacto tendrá dicho retraso 
en la ejecución del Presupuesto vigente para el ejerci-
cio 2008?

¿En qué fecha ha sido suscrito el convenio de cola-
boración con el Instituto de Crédito Oficial? ¿Cuál ha 
sido la causa de que se haya producido este retraso?

¿Por qué razón se ha incumplido el plazo previsto 
de 45 días para dar respuesta a las solicitudes? ¿Está 
prevista alguna forma de compensación a los afectados 
por los perjuicios que se les están causando? ¿Qué 
medidas se han adoptado para solventar el mal funcio-
namiento de esta convocatoria en el futuro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Elorriaga Pisarik, Diputado.

 

184/047067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Con respecto a la «Línea ICO PYME»:

¿Cuál es el número de personas físicas o jurídicas de 
la Comunidad Autónoma de la Rioja que han recibido 
financiación del Instituto de Crédito Oficial mediante 
esta línea?

¿Qué cantidad total han recibido las personas físicas 
o jurídicas de la Comunidad Autónoma de la Rioja y 
que porcentaje supone con respecto al total de los cré-
ditos concedidos en toda España dentro de dicha línea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Concepción Bravo Ibáñez, 
Diputada.

 

184/047068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Con respecto a la «Línea ICO para la Internacionali-
zación de la empresa española 2008»:

¿Cuál es el número de empresas de la Comunidad 
Autónoma de la Rioja que han recibido financiación 
del Instituto del Crédito Oficial mediante esta línea?

¿Qué cantidad total han recibido las empresas de la 
Comunidad Autónoma de la Rioja y qué porcentaje 
supone con respecto al total de créditos concedidos en 
toda España dentro de dicha línea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Concepción Bravo Ibáñez, 
Diputada.

 

184/047069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Con respecto a la «Línea ICO Emprendedores 
2008»:

¿Cuál es el número de microempresas de nueva 
creación o profesionales de la Comunidad Autónoma 
de la Rioja que han recibido financiación del Instituto 
de Crédito Oficial mediante esta línea?

¿Qué cantidad total han recibido las microempresas 
de nueva creación o profesionales de la Comunidad 
Autónoma de la Rioja y qué porcentaje supone con res-
pecto al total de créditos concedidos en toda España 
dentro de dicha línea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Concepción Bravo Ibáñez, 
Diputada.

 

184/047070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Con respecto a la «Línea ICO Crecimiento Empre-
sas 2008»:

¿Cuál es el número de empresas de la Comunidad 
Autónoma de la Rioja que han recibido financiación 
del Instituto de Crédito Oficial mediante esta línea?

¿Qué cantidad total han recibido empresas de la 
Comunidad Autónoma de la Rioja y que porcentaje 
supone con respecto al total del créditos concedidos en 
toda España dentro de dicha línea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Concepción Bravo Ibáñez, Diputada.

 

184/047071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué en la guía sobre el vino elaborada por 
ACEVIN, subvencionada con el dinero de todos los 

españoles, no aparece «La Denominación de Origen 
Rioja».

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Concepción Bravo Ibáñez, Diputada.

 

184/047072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué una guía sobre el vino elaborada por ACE-
VIN y subvencionada por dos Ministerios (Ministerio 
Medio Ambiente, Medio Rural y Marino y Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio) se olvida de ciuda-
des tan emblemáticas y vinculadas al del vino, como 
Haro y Logroño, en la Comunidad Autónoma de la 
Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Concepción Bravo Ibáñez, Diputada.

 

184/047073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos familiares de personas dependientes cons-
tituidos como cuidadores informales de los mismos se 
han dado de alta en toda España en el 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Concepción Bravo Ibáñez, Diputada.

 

184/047074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

588

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos familiares de personas dependientes cons-
tituidos como cuidadores informales de los mismos se 
han dado de alta en la Comunidad Autónoma de La 
Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Concepción Bravo Ibáñez, Diputada.

 

184/047075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos preparadores laborales especializados hay 
en España con el programa de «Empleo con apoyo» 
para trabajadores con discapacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Concepción Bravo Ibáñez, Diputada.

 

184/047076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos preparadores laborales especializados hay 
en la Comunidad Autónoma de «La Rioja» con el pro-
grama de «Empleo con apoyo» para trabajadores con 
discapacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Concepción Bravo Ibáñez, Diputada.

 

184/047077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas discapacitadas han encontrado 
empleo, en toda España, en el 2008, en el marco del 
Programa «Empleo con apoyo»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Concepción Bravo Ibáñez, Diputada.

 

184/047078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas discapacitadas han encontrado 
empleo, en la Comunidad Autónoma de La Rioja, en el 
2008, en el marco del Programa «Empleo con apoyo»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Concepción Bravo Ibáñez, Diputada.

 

184/047079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene conocimiento el Gobierno de España de los 
aumentos presupuestarios que la prensa regional de 
Asturias y nacional anuncian de las obras del Proyecto 
de la Ampliación del Puerto del Musel en Gijón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de noviem-
bre de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

589

184/047080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántos funcionarios pertenecientes al Ministerio 
de Industria se encuentran trabajando en la Subdelega-
ción del Gobierno de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico 
Souvirón García y Ángel González Muñoz, Diputados

 

184/047081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe recibido dentro del Plan 
concertado para el desarrollo de prestaciones básicas 
de servicios sociales de Corporaciones Locales por 
cada uno de los municipios de la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados

 

184/047082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 

Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué otros programas subvencionados por el Minis-
terio de Educación Política Social y Deporte aparte del 
Plan concertado con Corporaciones Locales para el 
desarrollo de partidas sociales básicas, se han desarro-
llado con los municipios de la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados

 

184/047083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas plazas de atención a menores de 3 años se 
han cofinanciado con la Junta de Andalucía en los años 
2004 al 2008 en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados

 

184/047084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
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to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué cambios se van a producir en la creación de 
plazas escolares en el primer ciclo de educación infantil 
en la provincia de Málaga por la aplicación del Plan 
Educa 3?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados

 

184/047085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cambios se van a producir en la creación de 
plazas escolares en el primer ciclo de educación infantil 
en la provincia de Almería por la aplicación del Plan 
Educa 3?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de noviem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

 

184/047086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cambios se van a producir en la creación de 
plazas escolares en el primer ciclo de educación infantil 
en la provincia de Granada por la aplicación del Plan 
Educa 3?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de noviem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

 

184/047087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cambios se van a producir en la creación de 
plazas escolares en el primer ciclo de educación infantil 
en la provincia de Cádiz por la aplicación del Plan 
Educa 3?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

184/047088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cambios se van a producir en la creación de 
plazas escolares en el primer ciclo de educación infantil 
en la provincia de Huelva por la aplicación del Plan 
Educa 3?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

184/047089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cambios se van a producir en la creación de 
plazas escolares en el primer ciclo de educación infantil 
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en la provincia de Sevilla por la aplicación del Plan 
Educa 3?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

184/047090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cambios se van a producir en la creación de 
plazas escolares en el primer ciclo de educación infantil 
en la provincia de Córdoba por la aplicación del Plan 
Educa 3?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

184/047091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cambios se van a producir en la creación de pla-
zas escolares en el primer ciclo de educación infantil en 
la provincia de Jaén por la aplicación del Plan Educa 3?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

184/047092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión en Andalucía del Plan 
Educa 3?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu tada.

 

184/047093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la distribución por cada cadena de 
televisión de la campaña contra el castigo físico del 
Ministerio de Educación, Política Social y Deporte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu tada.

 

184/047094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La campaña 060 del Ministerio de Administraciones 
Públicas para el año 2008 según declaraciones de la 
Ministra se insertará fundamentalmente en Internet.

¿A través de qué paginas de Internet y qué coste 
tiene para el Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu tada.
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184/047095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué periódicos y con qué coste se insertan los 
anuncios de la campaña 060 del Ministerio de Adminis-
traciones Públicas año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu tada.

 

184/047096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el coste para cada medio de comunica-
ción de la campaña del 016 del Ministerio de Igualdad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu tada.

 

184/047097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la distribución por cada cadena de 
televisión de la campaña del 016 del Ministerio de 
Igualdad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu tada.

 

184/047098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el coste para el Ministerio de Trabajo del 
Convenio firmado con UPTA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu tada.

 

184/047099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos que han llevado al Ministerio 
de Trabajo a firmar con la UPTA la acreditación de los 
emigrantes para trabajar por cuenta propia en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu tada.

 

184/047100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué medios de comunicación y con qué coste 
por cada uno de ellos se han insertado los anuncios de 
la Campaña 15 Aniversario de Salvamento Marítimo 
del Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu tada.
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184/047101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué televisiones se han insertado y con qué 
coste por cada una de ellas la campaña de Salvamento 
Marítimo 2008 del Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu tada.

 

184/047102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué cadenas de radio y con qué financiación 
para cada una de ellas se están insertando las cuñas 
correspondientes a la campaña de prevención de ries-
gos laborales 2008 del Ministerio de Trabajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu tada.

 

184/047103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué páginas del soporte Internet se está inser-
tando la campaña de prevención de riesgos laborales 
2008 del Ministerio de Trabajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu tada.

 

184/047104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas reuniones se han producido en el llamado 
diálogo social? ¿Con qué miembro del Gobierno? ¿Con 
qué tema cada una de ellas? ¿Cuál ha sido el resultado 
de cada una?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu tada.

 

184/047105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el reparto de cada cadena de radio de 
las 244 cuñas de la Campaña contra la Violencia de 
Género 2008 del Ministerio de Igualdad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu tada.

 

184/047106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el reparto por periódicos de las inser-
ciones de la Campaña contra la Violencia de Género 
2008 del Ministerio de Igualdad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu tada.
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184/047107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué medios de comunicación escritos y con qué 
coste por cada uno se va a insertar la campaña de pre-
vención de riesgos laborales del Ministerio de Trabajo 
del 12 noviembre al 15 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu tada.

 

184/047108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el reparto de los 997 pases en las 
cadenas de Televisión de la Campaña contra la Violen-
cia de Género 2008 del Ministerio de Igualdad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu tada.

 

184/047109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los últimos meses, el Ayuntamiento de Benicarló 
(Castellón), los vecinos afectados por la regresión de la 
costa norte de este municipio y el jefe provincial de 
Costas de Castellón han venido manteniendo una serie 
de reuniones que concluyeron, a finales de septiembre, 

con un acuerdo que perseguía frenar la preocupante 
erosión de los acantilados de esa costa con actuaciones 
urgentes e inmediatas.

Quedaba pendiente la aprobación oficial por parte 
del Ministerio de Fomento de los acuerdos adoptados 
por las partes, decisión que ha sido desestimatoria para 
los intereses del municipio y sus vecinos.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
(Dirección General de Costas del Ministerio de Fomen-
to) ha desestimado la aprobación del convenio para la 
regeneración de la costa norte de Benicarló, en la pro-
vincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Dipu-
tada.

 

184/047110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado 9 de junio de 2008 la Consellería de Infra-
estructuras de la Generalitat Valenciana remitió al 
Ministerio de Fomento la Declaración de Impacto 
Ambiental (DIA) del tramo Vilanova de Alcolea-San 
Rafael del Río de la carretera CV10-Autovía de la Plana 
instándoles a la urgente ejecución de las obras.

Pasados seis meses desde esta fecha y sin tener noti-
cias al respecto, esta Dipu tada solicita al Gobierno que 
le informe sobre:

La situación en que se encuentra el proyecto técnico 
del mencionado tramo y las previsiones fijadas por el 
Ministerio para el inicio de las obras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Dipu-
tada.

 

184/047111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

A finales de mayo de 2007 el Ministerio de Fomen-
to adjudicó la redacción de un estudio sobre la conexión 
de una nueva autovía en Aragón, la A-68, con el Medi-
terráneo por un importe de 650.000 euros y con un 
plazo de elaboración de 12 meses.

Cumplido el plazo de presentación con creces nada 
se sabe de ese informe ni de la alternativa que escogerá 
el Ministerio de Fomento para el enlace de esa futura 
autovía con el Mediterráneo. No sabemos si esa autovía 
tendrá continuidad por la provincia de Castellón, poten-
ciando y desdoblando la actual N-232 para enlazar 
finalmente con el término municipal de Vinarós o si el 
Ministerio tiene previsto un enlace distinto. La poten-
ciación de ese eje a su paso por Castellón supondría un 
impulso muy importante para las comarcas de Els Ports 
y el Maestrat, recogería las históricas reivindicaciones 
de los municipios afectados y del tejido turístico y eco-
nómico de la provincia y cuenta con el apoyo político 
manifestado en múltiples ocasiones por las Cortes 
Valencianas y por la Diputación General de Aragón.

¿Podría informar el Gobierno sobre sus intenciones 
para desdoblar la N-232 a su paso por Castellón así 
como qué término municipal será el que conecte esa 
futura autovía con el Mediterráneo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Andrea Fabra Fernández, 
Dipu tada.

 

184/047112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes ¿Cuáles son las plantillas de la Policía 
Nacional en Segovia durante los años 2006-2007 y 
2008, con detalle de plazas del catálogo, plazas efecti-
vas y plazas vacantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Diputado.

 

184/047113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes ¿Cuál es el importe que ha supuesto la 
ejecución de la obra del nuevo vial, desde Segovia a la 
estación del AVE ejecutado por ADIF?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Diputado.

 

184/047114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Urue-
ñas para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu tado.

 

184/047115

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Valde-
prados para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu tado.
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184/047116

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Valde-
vacas de Montejo para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu tado.

 

184/047117

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Valde-
vacas y Guijar para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu tado.

 

184/047118

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Fruma-
les para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu tado.

 

184/047119

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Fuente 
de Santa Cruz para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu tado.

 

184/047120

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Fuente 
el Olmo de Fuentidueña para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu tado.

 

184/047121

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Fuente 
el Olmo de Íscar para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu tado.
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184/047122

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tiene pensado el Gobierno elevar la propuesta a la 
Unión Europea de ser obligatorio poseer un seguro de 
responsabilidad civil por daños causados por la conta-
minación de hidrocarburos para combustible de los 
buques de más de 1.000 toneladas de arqueo bruto.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/047123

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La Dirección General de Tráfico viene realizando 
campañas de Educación Vial a través de obras de teatro 
para difundir entre los escolares contenidos básicos de 
seguridad y educación vial. ¿Se han representado estas 
obras de teatro en el año 2007, en la provincia de Las 
Palmas?, de ser así, ¿cuántos alumnos acudieron a las 
mismas?, ¿en qué localidades de la provincia se repre-
sentaron las obras de teatro?, ¿cuánto dinero se invirtió 
en estas representaciones?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Dipu tado.

 

184/047124

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La Dirección General de Tráfico viene realizando 
campañas de Educación Vial a través de obras de teatro 
para difundir entre los escolares contenidos básicos de 
seguridad y educación vial. ¿Cuántas representaciones 
se han realizado en este año 2008 en la provincia de 
Las Palmas?, ¿cuántos alumnos acudieron a las mis-
mas?, ¿en qué localidades de la provincia se han repre-
sentado las obras de teatro?, ¿cuánto dinero se ha invir-
tido en estas representaciones?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Dipu tado.

 

184/047125

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Carlos López Riesco, Dipu tado por León, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué está previsto emplear el dinero destinado a 
la Autovía Ponferrada-Ourense en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de noviem-
bre de 2008.—Carlos López Riesco, Dipu tado.

 

184/047126

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Carlos López Riesco, Dipu tado por León, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cuantía y en qué conceptos, se ha gasta-
do hasta el momento, el Ministerio de Fomento en rela-
ción con la Autovía Ponferrada-Ourense?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de noviem-
bre de 2008.—Carlos López Riesco, Dipu tado.
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184/047127

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Carlos López Riesco, Dipu tado por León, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto calcula el Ministerio de Fomento, que 
puede ascender el presupuesto de la redacción del pro-
yecto de ejecución de la Autovía Ponferrada-Ourense 
en su totalidad?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Carlos López Riesco, Dipu-
tado.

 

184/047128

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué posición está manteniendo el Gobierno de 
España con respecto a las negociaciones entre la UE y 
los países centroamericanos en relación con el arancel 
del plátano?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 26 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

184/047129

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿De qué forma afectarán a los productores de pláta-
no de Canarias los acuerdos de Libre Comercio que en 

la actualidad se están negociando con los países centro-
americanos y andinos?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 26 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

184/047130

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones está llevando a cabo el Gobierno 
de España para la defensa del sector platanero de Cana-
rias?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 26 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

184/047131

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno adoptar alguna medida 
para proteger al sector platanero de Canarias en el pre-
visible caso de rebaja del arancel actualmente vigente?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 26 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

184/047132

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles serán a juicio del Gobierno de España las 
consecuencias en el sector platanero de los acuerdos de 
libre comercio?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 26 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

184/047133

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A juicio del Gobierno de qué manera ha afectado a 
los intereses de los plataneros canarios la liberación de 
entrada de plátanos procedentes de los países ACP?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 26 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

184/047134

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran actualmente las 
negociaciones entre la UE y los países centroamerica-
nos en relación con el arancel del plátano?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 26 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

184/047135

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

La empresa TRAGSA ha talado más de un centenar 
de árboles en los terrenos del antiguo Campamento 
Benítez, en Málaga. El hecho fue denunciado por un 
ciudadano malagueño, lo que motivó que inspectores 
del Ayuntamiento y miembros de la Policía Local inten-
taran acceder a dicho espacio, sin conseguirlo a causa 
de la oposición del personal de la empresa TRAGSA.

Las fotos aéreas tomadas posteriormente y las pro-
pias declaraciones de representantes del Ministerio de 
Fomento a medios de comunicación malagueños han 
acreditado la desaparición de varias masas arbóreas, 
con más de cien ejemplares desaparecidos.

¿Cuál es el motivo del incumplimiento de la norma-
tiva que obliga a la empresa a solicitar del Ayuntamien-
to el permiso para dicha tala de árboles?

¿Conocía el Ministerio de Fomento el incumpli-
miento por parte de TRAGSA?

¿Fueron órdenes del Ministerio no permitir la entra-
da de la policía local de Málaga en el recinto?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Dipu tados.

 

184/047136

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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La entrada en vigor de la Ley Concursal de 1 de 
septiembre de 2004 ha supuesto un cambio fundamen-
tal en el tratamiento de la insolvencia en España, agu-
dizado por la crisis económica tantas veces negada por 
el Gobierno y tantas veces afirmada por la realidad. En 
la provincia de Málaga, sólo en el último trimestre de 
2008 del que se tienen datos (julio a octubre, ya que 
agosto es inhábil a efectos judiciales) han aumentado 
en un 600% las solicitudes de concurso de acreedores, 
según datos del Instituto Nacional de Estadís tica.

Atendiendo a la misma fuente, el Juzgado de lo Mer-
cantil de Málaga se situó a la cabeza de España en tan 
penosa clasificación, por delante de ciudades como 
Madrid, Barcelona y Valencia. El atasco en dicho Juzga-
do es de tal naturaleza que ya ha señalado juicios para el 
año 2010. De hecho, la memoria judicial de 2007 seña-
laba que el Juzgado de lo Mercantil de Málaga supera 
en un 300% el módulo de trabajo que se establece como 
idóneo por el Consejo General del Poder Judicial.

¿Tiene conocimiento el Ministerio de Justicia de la 
magnitud de la situación? ¿Se plantea la creación de una 
segunda Sala de lo Mercantil en Málaga?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 26 de enero de 
2009.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Moreno 
Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico Souvirón 
García y Ángel González Muñoz, Dipu tados.

 

184/047137

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

De acuerdo con los fines, funciones y objetivos del 
Instituto de Crédito Oficial, se solicita información en 
el marco de las mismas de las Operaciones Directas de 
Financiación distinguiendo fecha de aprobación, titular 
del crédito, objeto de la operación, importe ICO, impor-
te total sindicado y mandato de la Comisión Delegada 
para Asuntos Económicos, en su caso, todo ello referi-
do al período 2004-2008.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

184/047138

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Teresa García Sena y don José María 
Michavila Núñez, Dipu tados por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha puesto en marcha el Ministerio del 
Interior para paliar la alarmante escalada de robos y 
atentados contra la propiedad tanto en instalaciones de 
riego como en almacenes, así como en el conjunto de 
los bienes y producciones de los agricultores y ganade-
ros de la Comunitat Valenciana?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 26 de 
noviembre de 2008.—María Teresa García Sena y 
José María Michavila Núñez, Dipu tados.

 

184/047139

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Teresa García Sena y don José María 
Michavila Núñez, Dipu tados por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas de contro ha adoptado el Ministerio 
de Medio Ambiente y de Medio Rural y Marino en los 
productos agrarios, en especial frutas y hortalizas, para 
evitar la llegada de nuevas plagas y enfermedades?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 26 de 
noviembre de 2008.—María Teresa García Sena y 
José María Michavila Núñez, Dipu tados.

 

184/047140

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Teresa García Sena y don José María 
Michavila Núñez, Dipu tados por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
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mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad tiene previsto invertir el Gobierno en 
la Comunitat Valenciana en el marco del «Plan Nacio-
nal de calidad de las aguas: saneamiento y depuración 
2007-2015»? ¿Y cuál es el nivel de ejecución de dicho 
Plan a fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 26 de 
noviembre de 2008.—María Teresa García Sena y 
José María Michavila Núñez, Dipu tados.

 

184/047141

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Teresa García Sena y don José María 
Michavila Núñez, Dipu tados por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Cultura asignar a la 
Fundación del Palau de Les Arts Reina Sofía de la 
Comunitad Valenciana una financiación acorde con la 
calidad de su programación y de su repercusión nacio-
nal e internacional, e igualarla a la de otras institucio-
nes que desarrollan una programación de características 
similares?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 26 de 
noviembre de 2008.—María Teresa García Sena y 
José María Michavila Núñez, Dipu tados.

 

184/047142

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Dipu tado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por es-crito.

En relación al Servicio Exterior de España se desea 
conocer la siguiente información:

1. Embajadores en misión especial designados 
desde el año 2004 y criterios seguidos para el estableci-
miento de dichas misiones.

2. Embajadas con jefes de misión que no pertene-
cen a la carrera diplomática desde el año 2004 y crite-
rios para su designación.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Francisco Ricomá de Caste-
llarnau, Dipu tado.

 

184/047143

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Dipu tado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

La estación de Tarragona viene sufriendo una impor-
tante disminución de flujo ferroviario desde la puesta 
en funcionamiento de la estación del Camp de Tarrago-
na, situada a 11 km de la capital.

A esta circunstancia hay que añadir la entrada en 
servicio en el futuro de la estación intermodal que 
conectará el Corredor del Mediterráneo con la línea de 
alta velocidad, situada a 5 km de la ciudad.

Por todo ello se desea saber:

1. Criterios seguidos para la retirada de trenes que 
tenían parada en la estación urbana de Tarragona.

2. Medidas que piensa adoptar el Gobierno para 
evitar que la estación urbana quede relegada a la con-
dición de apeadero, sin paradas de trenes de largo reco-
rrido.

3. Valoración del Gobierno ante la circunstancia 
de que los ciudadanos de Tarragona sufran discrimina-
ción con los de las demás ciudades al tener la obligato-
riedad de desplazarse en coche particular, taxi o auto-
bús, con el coste económico y de tiempo que ello 
comporta, para poder tomar un tren de larga distancia.

4. Previsión de reestructuración ferroviaria cuan-
do entre en servicio la futura estación intermodal.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Francisco Ricomá de Caste-
llarnau, Dipu tado.

 

184/047144

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

Recientemente se han publicado datos sobre el 
número de empleos generados por la aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención Personal a las Personas en Situación de 
Dependencia, que supuestamente respondían a cifras 
de la Seguridad Social. ¿Cómo puede determinarse ese 
dato desde la Seguridad Social? ¿De dónde se obtiene?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

 

184/047145

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

Recientemente se han publicado datos sobre el 
número de empleos generados por la aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención Personal a las Personas en Situación de 
Dependencia, que supuestamente respondían a cifras 
de la Seguridad Social. Además de los cuidadores no 
profesionales. ¿Cuáles otros empleos se han generado? 
¿A qué epígrafe, categoría o encuadre concreto se le 
atribuyen?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

 

184/047146

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál ha sido el reflejo en número de cotizantes a la 
Seguridad Social de la aplicación de la Ley 39/2006 de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención Per-
sonal a las Personas en Situación de Dependencia? Con 
el detalle preciso para conocer de qué actividad concre-
ta provienen.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

 

184/047147

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

De acuerdo con la Clasificación Nacional de Ocupa-
ciones, ¿cómo es posible determinar el número de 
empleos generados por la Ley 39/2006 de Promoción 
de la Autonomía Personal y Atención Personal a las 
Personas en Situación de Dependencia?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

 

184/047148

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cuando desde el Gobierno se hace referencia al 
número de nuevos cotizantes a la Seguridad que se han 
dado de alta con motivo de la entrada en vigor de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención Personal a las Personas en Situación de 
Dependencia, ¿a cuál o cuáles de las ocupaciones esta-
blecidas en Clasificación Nacional de Ocupaciones 
establecida en el Real Decreto 917/1994, de 6 de mayo, 
se están refiriendo?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.
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184/047149

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

Recientemente se ha llegado a afirmar que la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención Personal a las Personas en Situación de 
Dependencia había generado 89.666 nuevos cotizantes 
a la Seguridad Social, con rigor técnico, ¿de dónde 
puede extraerse esa conclusión?, ¿cuál es la norma que 
regula la clasificación de la que puede extraerse ese 
dato?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

 

184/047150

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la ejecución presupuestaria de 2005, a 
nivel de obligaciones reconocidas, de las partidas que 
contenían créditos para la atención de la dependencia y 
con esa denominación específica de «dependencia»? 
Con el mayor detalle teniendo en cuenta tanto la clasi-
ficación funcional y orgánica, como la distribución 
final en cada comunidad autónoma.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

 

184/047151

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la ejecución presupuestaria de 2005, a 
nivel de pagos realizados, de las partidas que contenían 
créditos para la atención de la dependencia y con esa 
denominación específica de «dependencia»? Con el 
mayor detalle teniendo en cuenta tanto la clasificación 
funcional y orgánica, como la distribución final en cada 
comunidad autónoma.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

 

184/047152

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la ejecución presupuestaria de 2006, a 
nivel de obligaciones reconocidas, de las partidas que 
contenían créditos para la atención de la dependencia y 
con esa denominación específica de «dependencia»? 
Con el mayor detalle teniendo en cuenta tanto la clasi-
ficación funcional y orgánica, como la distribución 
final en cada comunidad autónoma.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

 

184/047153

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál fue la ejecución presupuestaria de 2006, a 
nivel de pagos realizados, de las partidas que contenían 
créditos para la atención de la dependencia y con esa 
denominación específica de «dependencia»? Con el 
mayor detalle teniendo en cuenta tanto la clasificación 
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funcional y orgánica, como la distribución final en cada 
comunidad autónoma.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

 

184/047154

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál fue la ejecución presupuestaria de 2007, a 
nivel de obligaciones reconocidas, de las partidas que 
contenían créditos para la atención de la dependencia y 
con esa denominación específica de «dependencia»? 
Con el mayor detalle teniendo en cuenta tanto la clasi-
ficación funcional y orgánica, como la distribución 
final en cada comunidad autónoma.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

 

184/047155

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál fue la ejecución presupuestaria de 2007, a 
nivel de pagos realizados, de las partidas que contenían 
créditos para la atención de la dependencia y con esa 
denominación específica de «dependencia»? Con el 
mayor detalle teniendo en cuenta tanto la clasificación 
funcional y orgánica, como la distribución final en cada 
comunidad autónoma.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

 

184/047156

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sito hasta el 30 de noviembre de 2008 la 
ejecución presupuestaria, a nivel de obligaciones reco-
nocidas, de las partidas que contenían créditos para la 
atención de la dependencia y con esa denominación 
específica de «dependencia»? Con el mayor detalle 
teniendo en cuenta tanto la clasificación funcional y 
orgánica, como la distribución final en cada comunidad 
autónoma.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

 

184/047157

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido hasta el 30 de noviembre de 2008 la 
ejecución presupuestaria, a nivel de pagos realizados, 
de las partidas que contenían créditos para la atención 
de la dependencia y con esa denominación específica 
de «dependencia»? Con el mayor detalle teniendo en 
cuenta tanto la clasificación funcional y orgánica, como 
la distribución final en cada comunidad autónoma.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

 

184/047158

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
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Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

En la última información remitida desde el Ministe-
rio de Economía y Hacienda sobre el Estado de Ejecu-
ción del Presupuesto de Gastos por secciones en el Pro-
grama de «Otros Servicios Sociales del Estado» figura 
un grado de ejecución presupuestaria a nivel de obliga-
ciones reconocidas del 2%, en concreto de 8.807.000 
euros sobre unos créditos totales de 441.354.000 —de 
los cuales 171 millones estaban dirigidos a la aplica-
ción de la Ley 39/2006, sobre la dependencia—, ¿cómo 
se justifica tan baja ejecución?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

 

184/047159

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Susana Camarero Benítez, Dipu tada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de los precios de vivienda protegida pre-
vista para el año 2009 en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Dipu tada.

 

184/047160

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Susana Camarero Benítez, Dipu tada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de los precios de vivienda nueva prevista 
para el año 2009 en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Dipu tada.

 

184/047161

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Susana Camarero Benítez, Dipu tada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Evolución de los precios de vivienda usada prevista 
para el año 2009 en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu tada.

 

184/047162

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Susana Camarero Benítez, Dipu tada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Cantidad económica aportada por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte durante el año 
2007 para la aplicación de la Ley de la Dependencia en 
la Comunidad Valenciana.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu tada.

 

184/047163

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Susana Camarero Benítez, Dipu tada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Número de vehículos del parque móvil de la Guar-
dia Civil que están a la espera del dictamen para su des-
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guace en la provincia de Valencia, a fecha 1 de diciem-
bre de 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu tada.

 

184/047164

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Susana Camarero Benítez, Dipu tada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos del parque móvil de la Policía 
Nacional que están a la espera del dictamen para su 
desguace en la provincia de Valencia, a fecha 1 de 
diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Dipu tada.

 

184/047165

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Susana Camarero Benítez, Dipu tada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos del parque móvil de la Guar-
dia Civil que están a la espera del dictamen para su des-
guace en la provincia de Alicante, a fecha 1 de diciem-
bre de 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Dipu tada.

 

184/047166

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Susana Camarero Benítez, Dipu tada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Número de vehículos del parque móvil de la Policía 
Nacional que están a la espera del dictamen para su 
desguace en la provincia de Alicante, a fecha 1 de 
diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Dipu tada.

 

184/047167

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Erias Rey, Dipu tado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por es-
crito.

La producción a gran escala de microalgas con fines 
energéticos se ha asumido por un gran número de 
empresas en todo el mundo y los avances en este campo 
se producen con rapidez. Actualmente, el desarrollo en 
España de tecnologías de producción de algas para su 
uso energético ha salido del ámbito de la investigación 
y se anuncia la puesta en marcha en los próximos años 
de las primeras plantas comerciales. En la actual coyun-
tura económica y teniendo en cuenta la necesidad 
perentoria de mejorar la autonomía energética de nues-
tro país, se pregunta al Gobierno:

¿Qué medidas contempla el Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio a través de su Secretaría General 
de Energía, para apoyar la producción a gran escala de 
microalgas con fines energéticos?

¿Cómo tiene previsto participar la Secretaría Gene-
ral de energía en el reto que asumen las empresas espa-
ñolas en la producción de esta energía limpia?

¿Contempla el Gobierno un marco de colaboración 
con las CC.AA. que permita avanzar en la producción 
de biocarburantes y otros productos energéticos a partir 
de las algas?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Erias Rey, Dipu tado.
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184/047168

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Erias Rey, Dipu tado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Según informes sindicales, las emisiones de gases 
de efecto invernadero por CC.AA., en 2007, sitúan la 
localidad de As Pontes (A Coruña) como primer emisor 
de GEI. Asimismo, Cerceda, también en A Coruña, 
forma parte de las seis primeras localidades emisoras. 
Teniendo en cuenta la importancia de Galicia como 
punto estratégico en el ámbito medioambiental, se pre-
gunta al Gobierno:

¿Qué medidas contempla el Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino para corregir este 
nivel de emisiones?

¿Se plantea el Gobierno algún tipo de colaboración 
con la Xunta de Galicia para subsanar la situación de 
estas empresas energéticas?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Erias Rey, Dipu tado.

 

184/047169

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Luis Perestelo Rodríguez, Dipu tado de 
Coalición Canaria integrado en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Dipu tados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Cuándo piensa el Gobierno abonar a los exporta-
dores de flores y plantas de Canarias las ayudas al 
transporte que se les adeuda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—José Luis Perestelo Rodríguez, Dipu tado.

 

184/047170

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Luis Perestelo Rodríguez, Dipu tado de 
Coalición Canaria integrado en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-

lo 190 del Reglamento del Congreso de los Dipu tados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno para dar 
cumplimiento a la proposición no de ley sobre la perse-
cución sufrida por la Comunidad Bahai en Irán, apro-
bada en 2006 por todos los grupos parlamentarios?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—José Luis Perestelo Rodríguez, Dipu tado.

 

184/047171

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Luis Perestelo Rodríguez, Dipu tado de 
Coalición Canaria integrado en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Dipu tados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Cuándo piensa el Gobierno abonar a los exporta-
dores de tomate de Canarias las ayudas al transporte 
correspondiente a los dos últimos años?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—José Luis Perestelo Rodríguez, Dipu tado.

 

184/047172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para realizar las 
reformas legislativas necesarias y en particular del 
artícu lo 36 de la Ley 30/1992 de Régimen Jurídico de 
las Administraciones Públicas , que se refiere a la len-
gua de los procedimientos, para que los ciudadanos i 
las administraciones que tienen como lengua propia y 
oficial el catalán (denominado también valenciano en 
la Comunitat Valenciana) se puedan dirigir en su len-
gua a los órganos de la Administración General del 
Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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184/047173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántas veces se ha reunido el Consejo de la Len-
guas Oficiales en la Administración General del Esta-
do, que acuerdos ha adoptado y qué actividades ha rea-
lizado desde su creación en julio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿En qué fecha se ha constituido efectivamente la 
Oficina de las Lenguas Oficiales en la Administración 
General del Estado, cuál es su titular y qué nivel orgáni-
co tiene, cuántos funcionarios están adscritos a dicho 
oficina, qué cualificación técnica tienen y qué acredita-
ciones tienen de conocimiento suficiente de las distin-
tas lenguas oficiales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto destinado al funciona-
miento del Consejo y de la Oficina de las Lenguas Oficia-

les en la Administración General del Estado este año 2008 
i qué partida presupostaria tiene prevista para el 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué tareas de asesoramiento al Consejo de las Len-
guas Oficiales en la Administración General del Estado 
ha realizado la Oficina correspondiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué estudios e informes técnicos de diagnóstico 
sobre el uso de las lenguas oficiales en la Administra-
ción General del Estado y sus organismos públicos ha 
realizado la Oficina de las Lenguas Oficiales en la 
Administración General del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.
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¿Qué relación tiene la Oficina de las Lenguas Ofi-
ciales en la Administración General del Estado con la 
Secretaría de Política Lingüística de la Generalitat de 
Catalunya, y con los otros órganos responsables de la 
política lingüística en las comunidades autónomas con 
lenguas propias y oficiales distintas del castellano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué actividades ha realizado la Oficina de las Len-
guas Oficiales en la Administración General del Estado 
en relación con su función de realizar el seguimiento 
anual acerca del grado de cumplimiento del uso de las 
lenguas oficiales por parte de la Administración Gene-
ral del Estado y sus organismos públicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué actividades ha realizado la Oficina de las Len-
guas Oficiales en la Administración General del Estado 
en relación con su función de impulsar el desarrollo de 
tareas de traducción e interpretación para conseguir la 
adecuación de la Administración General del Estado a 
la pluralidad de lenguas oficiales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué incentivos económicos y/o de promoción 
interna tienen los funcionarios del Estado destinados a 
las sedes centrales de los ministerios si acreditan tener 
conocimientos de catalán, y cuáles si acreditan tener 
conocimientos de inglés o de alguna otra lengua extran-
jera (especificando qué lenguas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué convenios con comunidades autónomas con 
una lengua propia y oficial distinta del castellano tiene 
previstos proponer la Oficina de las Lenguas Oficiales 
en la Administración General del Estado para que los 
suscriba el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado la Oficina de las Len-
guas Oficiales en la Administración General del Estado 
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en coordinación con la Oficina de Interpretación de Len-
guas del Ministerio de Asuntos Exteriores, en relación 
con la proyección de las lenguas oficiales de les comuni-
dades autónomas, previstas en el decreto 905/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántos funcionarios de la Administración Gene-
ral del Estado tienen conocimientos acreditados de len-
gua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántos funcionarios de la Administración Gene-
ral del Estado hay destinados a la sede central de la Pre-
sidencia del Gobierno y cuántos tienen conocimientos 
acreditados de lengua catalana y cuántos de inglés o de 
alguna otra lengua extranjera (con detalle de qué len-
guas y cuántos funcionarios en cada caso)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-

Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántos funcionarios de la Administración Gene-
ral del Estado hay destinados en Catalunya (por provin-
cias) y cuántos tienen conocimientos acreditados de 
lengua catalana (por provincias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántos funcionarios de la Administración Gene-
ral del Estado hay destinados en les Illes Balears (por 
islas) y cuántos tienen conocimientos acreditados de 
lengua catalana (por islas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántos funcionarios de la Administración Gene-
ral del Estado hay destinados en la Comunitat Valencia-
na (por provincias) y cuántos tienen conocimientos 
acreditados de la lengua propia y oficial de la comuni-
dad autónoma (por provincias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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184/047189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

Cuántos funcionarios destinados a los servicios cen-
trales de la Administración General del Estado de cada 
uno de los ministerios han asistido a algún curso de len-
gua catalana en los últimos cuatro años (por ministerio 
y año)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputa-
do del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y si-
guientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, solicitando su respuesta por es-
crito.

¿Cuántos funcionarios de la Administración Gene-
ral del Estado destinados a Catalunya han asistido a 
algún curso de lengua catalana en los últimos cuatro 
años (por provincia y administración)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputa-
do del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y si -
guientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, solicitando su respuesta por es-
crito.

¿Cuál ha sido la oferta de cursos de lengua catalana 
del Instituto Nacional de Administración Pública duran-
te los últimos cuatro ejercicios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para que el Institu-
to Nacional de Administración Pública organice cursos 
de lengua catalana durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

Qué previsión tiene el Gobierno para que el Instituto 
Nacional de Administración Pública organice cursos de 
lengua catalana por Internet, como ya hace en el caso 
del inglés, el francés y el alemán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
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Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué colaboración tiene el Instituto Nacional de 
Administración Pública con la Escola d’Administració 
Pública de Catalunya por lo que se refiere a la organiza-
ción de cursos de lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión presupuestaria hace el Gobierno 
para el 2009 para fomentar el conocimiento del catalán 
por parte de los funcionarios de la Administración 
General del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué valoración se hace del conocimiento de la len-
gua catalana en las pruebas y concursos de acceso a 
plazas de funcionario de la Administración General del 
Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué valoración se hace, en los concursos de trasla-
do de funcionarios de la Administración General del 
Estado a plazas a las comunidades autónomas de Cata-
lunya, les Illes Balears y Valencia, del conocimiento de 
la lengua catalana de estas comunidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué incentivos económicos y/o de promoción 
interna tienen los funcionarios del Estado destinados en 
Catalunya, las Illes Balears o la Comunitat Valenciana 
si acreditan tener conocimientos de catalán, y cuáles si 
acreditan tener conocimientos de inglés o de alguna 
otra lengua extranjera (especificando qué lenguas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para que todos los 
números y todos los contenidos del Boletín Oficial del 
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Estado aparezcan en lengua catalana y en qué plazos 
desde su publicación en castellano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tienen el Gobierno para que todos 
los números y todos los contenidos del Boletín Oficial 
del Estado aparezcan en lengua catalana al mismo tiem-
po que lo hacen en lengua castellana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para ofrecer una 
versión catalana de todo el corpus legislativo vigente 
del Estado español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 

del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsón tiene el Gobierno para ofrecer en sus 
páginas web una versión catalana de todas las órdenes, 
decretos... que afecten a los ciudadanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para ofrecer en 
lengua catalana todos los contenidos de sus folletos, 
páginas web, formularios... de atención a los ciudada-
nos, especialmente dirigidos a facilitar su acceso a los 
servicios públicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para que los ciu-
dadanos se puedan dirigir en catalán a la Administra-
ción del Estado a través de Internet, mediante el correo 
electrónico y/o formularios ad hoc en lengua catalana, 
particularmente para acceder a servicios y ayudas 
pú blicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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184/047205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para utilizar tam-
bién el catalán en su propia denominación e imagen 
institucional, especialmente en la publicidad escrita, 
radiada o televisada, particularmente en los territorios 
en que dicha lengua es propia y oficial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para utilizar tam-
bién el catalán la denominación, e imagen institucional 
de los ministerios y organismos del Estado, especial-
mente, en la publicidad escrita, radiada o televisada, 
particularmente en los territorios en que dicha lengua 
es propia y oficial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para realizar una 
campaña institucional donde se definan, expliquen y 

contextualicen las lenguas oficiales del Estado diferen-
tes de la castellana (catalán, euskara y gallego), con sus 
respectivas variantes dialectales y los territorios donde 
se habla cada una de ellas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno incluir la enseñanza de 
las lenguas oficiales, y en particular de la lengua catala-
na, en los curricula que se imparten en las academias 
militares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de conocimiento de la lengua 
 catalana por parte de los miembros de las fuerzas 
 armadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
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Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué partida presupuestaria tiene prevista el Minis-
terio de Defensa para llevar a cabo la formación lin-
güística en catalán de los miembros de las Fuerzas 
Armadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué número de oficiales de las Fuerzas Armadas 
destinados en Catalunya son competentes en lengua 
catalana y cuántos tienen acreditado su conocimiento 
suficiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué número de oficiales de las Fuerzas Armadas 
destinados en las Illes Balears son competentes en len-
gua catalana y cuántos tienen acreditado su conoci-
miento suficiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué número de oficiales de las Fuerzas Armadas 
destinados en Catalunya son competentes en la lengua 
propia y oficial de este territorio y cuántos tienen acre-
ditado su conocimiento suficiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántos cursos de lengua catalana se han imparti-
do a los profesionales de las Fuerzas Armadas destina-
dos en Catalunya a lo largo de los últimos cuatro años y 
cuántos miembros de las Fuerzas Armadas han asistido 
a ellos (por año y tipo de curso)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántos cursos de lengua catalana se han imparti-
do a los profesionales de las Fuerzas Armadas destina-
dos en las Illes Balears a lo largo de los últimos cuatro 
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años y cuántos miembros de las Fuerzas Armadas han 
asistido a ellos (por año y tipo de curso)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántos cursos de lengua propia y oficial del 
Comunitat Valenciana se han impartido a los profesio-
nales de las Fuerzas Armadas destinados en dicho terri-
torio a lo largo de los últimos cuatro años y cuántos 
miembros de las Fuerzas Armadas han asistido a ellos 
(por año y tipo de curso)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué acciones está llevando a cabo y cuáles prevé 
llevar a cabo el Gobierno para formar en el conocimien-
to de la lengua catalana a los miembros de las Fuerzas 
Armadas destinados en Catalunya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-

Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué acciones está llevando a cabo y cuáles prevé 
llevar a cabo el Gobierno para formar en el conocimien-
to de la lengua catalana a los miembros de las Fuerzas 
Armadas destinados en las Illes Balears?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué acciones está llevando a cabo y cuáles prevé 
llevar a cabo el Gobierno para formar en el conocimien-
to de la lengua propia y oficial del Comunitat Valencia-
na a los miembros de las Fuerzas Armadas destinados 
en este territorio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Tiene establecido el Gobierno algún convenio de 
actuación con el Gobierno de la Generalitat de Catalun-
ya para formar lingüísticamente en la lengua catalana a 
los miembros de las Fuerzas Armadas destinados en 
dicha comunidad autónoma? En caso afirmativo, ¿qué 
objetivos contempla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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184/047221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Está plenamente normalizada la lengua catalana en 
las dependencias de las Fuerzas Armadas en cuanto a 
su incorporación en la documentación que se entrega a 
los ciudadanos y a sus miembros y al respeto del uso de 
la lengua catalana por parte de sus miembros y en su 
relación con la población civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas promoverá el Gobierno durante la 
presente legislatura para qué, en Catalunya, la Comuni-
tat Valenciana y las Illes Balears, se considere requisito 
el conocimiento suficiente de la lengua propia de estos 
territorios en el nombramiento de los Fiscales Superio-
res de dichas Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas promoverá el Gobierno durante la 
presente legislatura para qué, en Catalunya, la Comuni-

tat Valenciana y las Illes Balears, se considere requisito 
el conocimiento suficiente de la lengua propia de estos 
territorios en el nombramiento y adjudicación de las 
suplencias en el cargo de Fiscal Superior de dichas 
Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas promoverá el Gobierno durante la 
presente legislatura para qué, en Catalunya, la Comuni-
tat Valenciana y las Illes Balears, se considere requisito 
el conocimiento suficiente de la lengua propia de estos 
territorios en el nombramiento y adjudicación de las 
suplencias de las presidencias de los Tribunales Supe-
riores de Justicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas promoverá el Gobierno durante la 
presente legislatura para qué, en Catalunya, la Comuni-
tat Valenciana y las Illes Balears, se considere requisito 
el conocimiento suficiente de la lengua propia de estos 
territorios en el nombramiento y adjudicación de las 
suplencias de las presidencias de Sala de los Tribunales 
Superiores de Justicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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184/047227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas promoverá el Gobierno durante la 
presente legislatura para qué, en Catalunya, la Comuni-
tat Valenciana y las Illes Balears, se considere requisito 
el conocimiento suficiente de la lengua propia de estos 
territorios en el nombramiento y adjudicación de las 
suplencias de las presidencias de las Secciones de las 
Audiencias Provinciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas promoverá el Gobierno durante la 
presente legislatura para qué, en Catalunya, la Comuni-
tat Valenciana y las Illes Balears, se considere requisito 
el conocimiento suficiente de la lengua propia de estos 
territorios en los supuestos de obtención de plaza en 
comisión de servicios en dichos territorios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para dar 
cumplimiento a la Proposición no de ley presentada por 
el Grupo Parlamentario d’ERC y aprobada, en la Comi-
sión de Administraciones Públicas del Congreso de los 
Diputados, el 20 de octubre de 2004, en los términos 
propuestos por el Grupo Parlamentario Socialista ins-
tando al Gobierno a «adoptar las medidas necesarias 
para que, en aquellos territorios con más de una lengua 
oficial, se administre justicia en el idioma que el ciuda-
dano desee»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas promoverá el Gobierno para asegu-
rar el cumplimiento efectivo del artículo 9 de la Carta 
Europea de las Lenguas Regionales o Minoritarias, 
vigente en el Estado Español desde 1 de agosto de 
2001, en lo referente a los procedimientos de carácter 
civil que se siguen ante órganos jurisdiccionales espa-
ñoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas promoverá el Gobierno para asegurar 
el cumplimiento efectivo del artículo 9 de la Carta 
Europea de las Lenguas Regionales o Minoritarias, 
vigente en el Estado Español desde 1 de agosto de 2001, 
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en lo referente a los procedimientos de carácter social 
que se siguen ante órganos jurisdiccionales españoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas promoverá el Gobierno para asegurar 
el cumplimiento efectivo del artículo 9 de la Carta 
Europea de las Lenguas Regionales o Minoritarias, 
vigente en el Estado Español desde 1 de agosto de 2001, 
en lo referente a los procedimientos de carácter penal 
que se siguen ante órganos jurisdiccionales españoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas promoverá el Gobierno para asegurar 
el cumplimiento efectivo del artículo 9 de la Carta 
Europea de las Lenguas Regionales o Minoritarias, 
vigente en el Estado Español desde 1 de agosto de 2001, 
en lo referente a los procedimientos de carácter conten-
cioso administrativo que se siguen ante órganos juris-
diccionales españoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para que en la 
rotulación de la nueva autovía A-2 en Catalunya figure, 
cuando sea necesario, exclusivamente el topónimo 
«Perpinyà» para designar la capital de la Catalunya 
Nord (departamento francés de los Pirineos Orien-
tales)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para que en la 
rotulación de la nueva autovía A-2 en Catalunya figure 
cuando sea necesario exclusivamente el topónimo 
«Arles» para esta población de la Catalunya Nord 
(departamento francés de los Pirineos Orientales)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene RENFE para utilizar, en los 
anuncios por megafonía, en los plafones, en los folletos 
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de horarios..., los topónimos de la Catalunya Nord 
(departamento francés de los Pirineos Orientales) en su 
forma propia y correcta catalana en lugar de la france-
sa, por ejemplo «La Tor de Querol» en lugar de la forma 
afrancesada “La Tour de Carol” o la forma propia cata-
lana «Cervera» en lugar de «Cerbère»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene RENFE para utilizar, en los 
anuncios por megafonía, en la rotulación, en los folle-
tos de horarios..., el topónimo «Perpinyà», propio de la 
capital de la Catalunya Nord (departamento francés de 
los Pirineos Orientales) en la nueva línea de alta veloci-
dad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para que la Confe-
deración Hidrográfica del Ebro utilice en la rotulación, 
en la cartografia... y, en general, en toda su actividad los 
topónimos catalanes cuando se refiera a poblaciones y 
lugares del territorio de Catalunya, y para que conse-
cuentemente substituya con este criterio todos los rótu-
los en que no utiliza la toponimia oficial de Catalunya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha impulsado el Gobierno en favor de 
la normalización del uso de la lengua catalana en los 
territorios en donde es oficial al amparo de la Disposi-
ción Adicional Tercera de la Ley 10/2005, de 14 de 
junio, para el Impulso de la Televisión Digital Terres-
tre, de liberalización de la Televisión por Cable y de 
Fomento del Pluralismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno sobre la partici-
pación e implicación de las cadenas privadas de televi-
sión en el desarrollo y fomento de la normalización de 
la lengua catalana en los territorios en donde esta len-
gua es oficial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.
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¿Considera el Gobierno adecuado a los intereses de 
salvaguarda de la lengua catalana y al respeto a los inte-
reses de la ciudadanía catalano-hablante el desarrollo 
de la Ley (10/1988) de Televisión Privada, de 3 de 
marzo, respecto a la normalización de la lengua catala-
na, atendiendo a lo contenido en ella en cuanto a la con-
sideración de la televisión privada como un servicio 
público que debe satisfacer el interés de la ciudadanía y 
contribuir al pluralismo informativo, a la formación de 
una opinión pública libre y a la extensión de la cul-
tura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno conveniente la existencia en 
la programación de las televisiones privadas de desco-
nexiones territoriales en las lenguas oficiales propias de 
aquellos territorios en donde se produjeran? ¿De qué 
forma tendría previsto de actuar el Gobierno para hacer-
lo realidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno conveniente que la televi-
sión pública estatal (TVE) exija por contrato, cuando 
adquiera los derechos de antena de películas españolas, 
y en el caso que todos los derechos de lengua estén 

libres, que exista el subtitulado o doblaje en lengua 
catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántos jueces o magistrados hay destinados a 
Catalunya (por provincias) y cuántos han acreditado 
tener conocimientos suficientes de lengua catalana (por 
provincias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántos jueces o magistrados hay destinados a 
Catalunya (por islas) y cuántos han acreditado tener 
conocimientos suficientes de lengua catalana (por 
islas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
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del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántos jueces o magistrados hay destinados al 
Comunitat Valenciana (por provincias) y cuántos han acre-
ditado tener conocimientos suficientes de lengua propia y 
oficial de la comunidad autónoma (por provincias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántos secretarios judiciales hay destinados a 
Catalunya (por provincias) y cuántos han acreditado 
tener conocimientos suficientes de lengua catalana (por 
provincias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántos secretarios judiciales hay destinados a Cata-
lunya (por islas) y cuántos han acreditado tener conoci-
mientos suficientes de lengua catalana (por islas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántos secretarios judiciales hay destinados al 
Comunitat Valenciana (por provincias) y cuántos han 
acreditado tener conocimientos suficientes de lengua 
propia y oficial de la comunidad autónoma (por provin-
cias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántos fiscales hay destinados a Catalunya (por 
provincias) y cuántos han acreditado tener conocimien-
tos suficientes de lengua catalana (por provincias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.
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¿Cuántos fiscales hay destinados a Catalunya (por 
islas) y cuántos han acreditado tener conocimientos 
suficientes de lengua catalana (por islas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántos fiscales hay destinados al Comunitat 
Valenciana (por provincias) y cuántos han acreditado 
tener conocimientos suficientes de lengua propia y ofi-
cial de la comunidad autónoma (por provincias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántos médicos forenses hay destinados a Cata-
lunya (por provincias) y cuántos han acreditado tener 
conocimientos suficientes de lengua catalana (por pro-
vincias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántos fiscales hay destinados a Catalunya (por 
islas) y cuántos han acreditado tener conocimientos 
suficientes de lengua catalana (por islas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántos médicos forenses hay destinados al Comu-
nitat Valenciana (por provincias) y cuántos han acredi-
tado tener conocimientos suficientes de lengua propia y 
oficial de la comunidad autónoma (por provincias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cree el Gobierno necesario instar al Jefe del Esta-
do a aprender las lenguas oficiales, y particularmente el 
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catalán, a fin y efecto de fomentar la pedagogía de la 
tolerancia lingüística, la cultura y el plurilingüismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cree el Gobierno necesario instar al Príncipe de 
Asturias a aprender las lenguas oficiales, y particular-
mente el catalán, a fin y efecto de fomentar la pedago-
gía de la tolerancia lingüística, la cultura y el plurilin-
güismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno necesario que la página web 
de la Casa Real se edite también en lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-

Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué opinión le merece al Gobierno que la página 
web de la Casa Real se edite en una lengua extranjera, 
pero no así en lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno disponer de los medios 
necesarios para que el Jefe del Estado alcance un domi-
nio estandard de la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno disponer de los medios 
necesarios para que el Príncipe de Asturias alcance un 
dominio estandard de la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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184/047271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno sobre la imposi-
bilidad de poder usar la lengua catalana por parte de los 
diputados y diputadas en el Congreso de los Dipu-
tados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno necesario y fructífero para 
el fomento de la lengua catalana su posible uso por 
parte de los diputados y diputadas en el Congreso de 
los Diputados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué opinión le merece al Gobierno la no inclusión 
de la lengua catalana en la página web del Congreso de 
los Diputados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los trabajos 
realizados para la inclusión del uso de la lengua catala-
na en las instituciones de la Unión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué iniciativas ha llevado a cabo el Gobierno a lo 
largo del año 2008 para hacer posible el uso normaliza-
do de la lengua catalana en el Parlamento Europeo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
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del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de pronunciar-
se a favor del uso de la lengua catalana en el Congreso 
de los Diputados de igual forma que sí lo hizo respecto 
a las instituciones europeas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno óptimo el cumplimiento 
del artículo 33.5 del Estatut de Autonomía que garan-
tiza el derecho de los ciudadanos de Cataluña a rela-
cionarse por escrito en catalán con los órganos consti-
tucionales y con los órganos jurisdiccionales de ámbito 
estatal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno sobre la imposi-
bilidad de poder usar plenamente la lengua catalana en 
el Senado por parte de los senadores y senadoras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno necesario y fructífero para 
el fomento de la lengua catalana su posible uso por 
parte de los senadores y senadoras en el Senado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué opinión le merece al Gobierno la no inclusión 
de la lengua catalana en la página web del Senado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previstas el Gobierno para cola-
borar en la incorporación de la lengua catalana en la 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

627

administración y en el funcionamiento del Tribunal 
Constitucional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno necesario la incorporación 
de la lengua catalana en la administración y funciona-
miento del Tribunal Constitucional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previstas el Gobierno para cola-
borar en la incorporación de la lengua catalana en la 
administración y en el funcionamiento del Tribunal 
Constitucional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 

del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas se han llevado a cabo desde el Minis-
terio de Justicia para colaborar y contribuir a la incor-
poración de la lengua catalana en la administración y 
funcionamiento del Consejo General del Poder Judicial 
entre los años 2004 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previstas el Gobierno para cola-
borar en la incorporación de la lengua catalana en la 
administración y en el funcionamiento del Consejo 
General del Poder Judicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno necesaria la incorporación 
de la lengua catalana en la administración y funciona-
miento del Consejo General del Poder Judicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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184/047287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputa-
do del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y si-
guientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, solicitando su respuesta por es-
crito.

¿Qué medidas tiene previstas el Gobierno para cola-
borar en la incorporación de la lengua catalana en la 
administración y en el funcionamiento del Consejo 
General del Poder Judicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputa-
do del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y si-
guientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, solicitando su respuesta por es-
crito.

¿Considera necesario el Gobierno colaborar con el 
Tribunal Constitucional a fin y efecto de contribuir a la 
formación lingüística de sus magistrados en cuanto a 
las lenguas cooficiales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputa-
do del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y si-
guientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, solicitando su respuesta por es-
crito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para que la empre-
sa estatal de Correos utilice también la marca en cata-
lán «Correus»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para que las edi-
ciones de sellos y timbres de correos reflejen la plurali-
dad lingüística del Estado español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué partidas presupuestarias ha incluido el Gobier-
no en sus programas de ayudas públicas, desde el 2004 
hasta fecha, para potenciar los trabajos en fase de desa-
rrollo en el campo de la ingeniería lingüística (p.e. tra-
ducción automática, sintetizadores de voz, bases de 
datos terminológicas, etc.), en relación con las lenguas 
oficiales, tal como le instaba la Comisión de Adminis-
traciones Públicas del Congreso de los Diputados, en 
una proposición no de ley aprobada el 20 de octubre 
de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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184/047292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué ha hecho el Gobierno desde el 2004 hasta la 
fecha para «facilitar a todos los Ministerios, en la medi-
da en que lo posibiliten las disponibilidades presupues-
tarias, la introducción de mecanismos de traducción 
automática para conseguir que los servicios centrales 
del Estado estén capacitados para atender a sus admi-
nistrados independientemente de las lenguas oficiales 
que éstos utilicen» tal como le instaba la Comisión de 
Administraciones Públicas del Congreso de los Diputa-
dos, en una proposición no de ley aprobada el 20 de 
octubre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión, presupuestaria, de calendario y para 
cada ministerio, tiene el Gobierno para introducir meca-
nismos de traducción automática para conseguir que 
los servicios centrales del Estado estén capacitados 
para atender a sus administrados independientemente 
de las lenguas oficiales que éstos utilicen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 

amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para utilizar en 
Catalunya en toda la rotulación de carreteras y autopis-
tas de titularidad estatal la forma propia catalana de los 
topónimos de poblaciones o lugares del Comunitat 
Valenciana, de la Franja de Ponent y de Aragón, y de la 
Catalunya Nord (departamento francés de los Pirineos 
Orientales) en cumplimiento, entre otros, del Decreto 
78/1991, de 8 de abril, de la Generalitat de Catalunya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para substituir la 
rotulación de carreteras y autopistas de titularidad esta-
tal en Catalunya que no utilice la forma propia catalana 
de los topónimos de poblaciones o lugares del Comuni-
tat Valenciana, de la Franja de Ponent y de Aragón, y de 
la Catalunya Nord (departamento francés de los Piri-
neos Orientales), por otra correctamente escrita, en 
cumplimiento, entre otros, del Decreto 78/1991, de 8 
de abril, de la Generalitat de Catalunya, y terminar así 
con el caos toponímico que supone el uso correcto en 
algunos casos de los topónimos catalanes mientras que 
en otros se usan formas castellanizadas o francesas de 
los mismos topónimos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.
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¿Qué previsión tiene el Gobierno para substituir los 
rótulos de la carretera N-II en que figura la forma fran-
cesa «Perpignan» del nombre de la capital de la Cata-
lunya Nord (departamento francés de los Pirineos 
Orientales), por otros en que figure su nombre en cata-
lán «Perpinyà»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para substituir los 
rótulos de la carretera N-II en que figura la forma fran-
cesa «Arles sur Tech» por otros en que figure su nom-
bre en catalán «Arles» de esta población de la Catalun-
ya Nord (departamento francés de los Pirineos 
Orientales)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previstas el Gobierno para 
promover los estudios y la investigación sobre la len-
gua catalana en las universidades del Estado español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previstas el Gobierno para 
promover los estudios y la investigación sobre la lite-
ratura catalana en las universidades del Estado espa-
ñol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿En qué universidades del Estado español, fuera de 
los territorios de habla catalana, existen departamentos, 
cátedras, lectorados... de lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.
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¿En qué universidades del Estado español, fuera de 
los territorios de habla catalana, existen departamentos, 
cátedras, lectorados... de literatura catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿En qué Escuelas Oficiales de Idiomas del Estado 
español, fuera de los territorios de habla catalana, se 
ofrece la posibilidad de estudiar la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno en orden a promo-
ver los intercambios entre las instituciones y entidades 
de Cataluña, la Comunitat Valenciana, las Islas Balea-
res y Aragón que promueven el estudio y el uso de la 
lengua catalana, de acuerdo con el art. 7.1.e. de la Carta 
europea de las lenguas regionales o minoritarias suscri-
ta por el Estado español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno en orden a promo-
ver los intercambios entre las instituciones y entidades 
que promueven el estudio y el uso de la lengua catalana 
en el Estado español, y las instituciones y entidades 
equivalentes de Andorra, de la Cataluña del Norte 
(departamento de los Pirineos Orientales del Estado 
francés) y de la ciudad de l’Alguer en la isla de Cerde-
ña, de acuerdo con el art. 7.1.i. de la Carta europea de 
las lenguas regionales o minoritarias suscrita por el 
Estado español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones prevé realizar el Gobierno en el 
ámbito de la educación y la formación para fomentar el 
respeto, la comprensión y la tolerancia hacia la lengua 
catalana en el conjunto del Estado español, de acuerdo 
con el art. 7.3. de la Carta europea de las lenguas regio-
nales o minoritarias suscrita por el Estado español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
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del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué partidas presupuestarias ha destinado el 
Gobierno des del 2004 a la financiación, de inversio-
nes, funcionamiento y actividades, de las diferentes 
academias de las lenguas oficiales del Estado español, 
y en particular de la Real Academia de la Lengua Espa-
ñola y del Institut d’Estudis Catalans (con expresión de 
la anualidad, el número, el grado de ejecución... de cada 
una de ellas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué ayudas, subvenciones... ha otorgado el Gobier-
no desde 2004 a las diferentes academias de las lenguas 
oficiales del Estado español, y en particular a la Real 
Academia de la Lengua Española y a l’Institut d’Estudis 
Catalans (detallando su anualidad, finalidad, cuantía... 
y con cargo a qué partida presupuestaria se otorgaron)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno de adoptar medi-
das, en colaboración con las CCAA, para ofrecer la 
posibilidad de estudiar catalán como materia optativa en 
los niveles obligatorios y postobligatorios del sistema 
educativo en todo el Estado (con el triple objetivo de 1) 
fomentar el conocimiento, el respeto, la comprensión y 
la tolerancia hacia el catalán y hacia el plurilingüismo, 

2) dar la oportunidad de aprender la lengua catalana a 
todos aquellos que por motivos laborales, familiares o 
de estudio tengan que relacionarse o ir a vivir a territo-
rios donde esta lengua es oficial y tiene un amplio uso 
social, y 3) dar la oportunidad de adquirir conocimien-
tos académicos de lengua catalana a los ciudadanos ori-
ginarios de territorios de habla catalana y a sus hijos, 
residentes en otras CCAA), estableciendo para ella, si 
fuera necesario, los correspondientes planes piloto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para que los 
manuales y libros de texto reflejen la realidad plurilin-
güe del Estado español, y en particular la realidad de la 
lengua y de la cultura catalanas, y su historia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno, en colaboración 
con las CCAA cuándo fuere necesario, para incorporar, 
en todo el Estado, la posibilidad de aprender lengua, 
literatura y cultura catalanas, y historia de los territo-
rios de habla catalana, en las escuelas de magisterio y 
en los programas de formación continua de maestros y 
profesores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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184/047314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno en orden a recono-
cer al Institut d’Estudis Catalans como órgano consulti-
vo por lo que se refiere al uso y a la promoción de la 
lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento de la Proposi-
ción no de Ley relativa a la integración de la enseñanza 
de la lengua y cultura catalana, gallega y vasca dentro 
de la acción educativa española en el exterior aprobada 
con el apoyo de todos los grupos parlamentarios en la 
reunión del 20 de octubre de 2004 de la Comisión de 
Educación y Ciencia del Congreso de los Diputados, 
presidida por la Sra. Mercedes Cabrera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para integrar la 
enseñanza de las lenguas y las culturas catalana, galle-

ga y vasca dentro de la acción educativa del Estado 
español en el exterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno desde el año 
2005 para impulsar «la creación de una materia optati-
va, en colaboración con las Comunidades Autónomas, 
para potenciar el conocimiento de las lenguas y cultu-
ras oficiales del Estado distintas del castellano en la 
etapa de Educación Secundaria Obligatoria», tal como 
le instaba una proposición no de ley aprobada el 22 de 
febrero de 2005 en la Comisión de Educación y Ciencia 
del Congreso de los Diputados, presidida por la Sra. 
Mercedes Cabrera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para impulsar en 
esta legislatura la creación de una materia optativa, en 
colaboración con las Comunidades Autónomas, para 
potenciar el conocimiento de las lenguas y culturas ofi-
ciales del Estado distintas del castellano en la etapa de 
Educación Secundaria Obligatoria en todo el Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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184/047319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno desde el año 
2005 para «fomentar la extensión de los estudios de las 
lenguas y culturas cooficiales en los Centros Universi-
tarios del conjunto del Estado», tal como le instaba una 
proposición no de ley aprobada el 22 de febrero de 
2005 en la Comisión de Educación y Ciencia del Con-
greso de los Diputados, presidida por la Sra. Mercedes 
Cabrera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión, presupuestaria y de calendario, 
tiene el Gobierno para fomentar durante esta legislatura 
la extensión de los estudios de la lengua, la literatura y 
la cultura catalana en los Centros Universitarios del 
conjunto del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para garantizar 
que los libros de texto de la enseñanza obligatoria sean 
respetuosos con los criterios científicos a la hora de 
definir e identificar las lenguas oficiales del Estado 
diferentes de la castellana (catalán, euskara y gallego), 
así como los territorios donde se produce el uso social e 
histórico de dichas lenguas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál es ha sido la evolución por capítulos y progra-
mas del presupuesto anual del Instituto Cervantes desde 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha destinado el Instituto Cervantes 
a la promoción, la difusión y la enseñanza de la lengua 
catalana y en que países desde el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
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Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué cantidades prevé destinar el Instituto Cervan-
tes a la promoción, la difusión y la enseñanza de la len-
gua catalana y en qué países?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué partidas, ayudas, subvenciones... ha destinado 
o ha otorgado el Gobierno al Institut Ramon Llull desde 
su creación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué partidas, ayudas, subvenciones... prevé desti-
nar o otorgar el Gobierno al Institut Ramon Llull?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-

Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué convenios tienen suscritos, que ayudas y sub-
venciones concede en relación con la promoción, la 
difusión y la enseñanza de la lengua castellana en uni-
versidades de otros países?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué convenios tienen suscritos el Gobierno y que 
ayudas y subvenciones concede en relación con los 
estudios hispánicos en universidades de otros países, y 
en que casos estos tienen relación específica con el 
estudio de la lengua, la literatura y la cultura cata-
lanas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿En qué universidades de otros países existen cur-
sos, programas, lectorados... en relación con la ense-
ñanza o el estudio de la lengua, la literatura y la cultura 
catalanas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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184/047330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué ayudas reciben del Gobierno las universidades 
de otros países para la promoción de la enseñanza o el 
estudio de la lengua, la literatura y la cultura cata-
lanas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para crear una par-
tida presupuestaria específica para financiar al Institut 
Ramon Llull en tanto que organismo de proyección 
exterior de la lengua y la cultura catalanas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno español sostenible que el 
catalán no se pueda usar en el Parlamento europeo, 

cuando más del 70% de los diputados que no pueden 
hablar su lengua propia son catalanohablantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que la marginación del cata-
lán en Europa beneficia la buena imagen del Estado 
español en el exterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Por qué el Gobierno español no rotula también en 
catalán sus dependencias en la Unión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.
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¿Cuántos cursos de catalán, a cargo del Estado espa-
ñol, se realizan en Bruselas para que se pueda facilitar 
el acceso al conocimiento del catalán a los funcionarios 
europeos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué pasos ha dado el Gobierno español para ase-
gurar, junto con el Gobierno francés, la promoción con-
junta del catalán en el mundo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Gobierno 
español para asegurar, conjuntamente con el Gobierno 
andorrano, la promoción conjunta del catalán en el 
mundo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 

amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿En qué universidades del mundo hay lectorados de 
lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué presupuesto ha dedicado el Estado español a 
la enseñanza del catalán en Bruselas en los últimos cua-
tro ejercicios presupuestarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué presupuesto ha dedicado el Estado español a 
la enseñanza del catalán en Estrasburgo en los últimos 
cuatro ejercicios presupuestarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
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amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué presupuesto ha dedicado el Estado español a 
la enseñanza del catalán en Europa en los últimos cua-
tro ejercicios presupuestarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué presupuesto ha dedicado el Estado español a 
la enseñanza del catalán en Asia en los últimos cuatro 
ejercicios presupuestarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué presupuesto ha dedicado el Estado español a 
la enseñanza del catalán en América Latina en los últi-
mos cuatro ejercicios presupuestarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-

Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué presupuesto ha dedicado el Estado español a 
la enseñanza del catalán en Oceanía en los últimos cua-
tro ejercicios presupuestarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Con qué medios apoya el Gobierno la enseñanza 
del catalán en las universidades del mundo donde exis-
ten lectorados de esta lengua?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas prevé adoptar el Gobierno para que el 
catalán forme parte de los programas europeos de ense-
ñanza de las lenguas oficiales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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184/047348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas prevé adoptar el Gobierno en relación 
a la presencia de la lengua catalana en la OTAN?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas prevé adoptar el Gobierno para mejo-
rar la situación del catalán en el Comité de las Regiones 
de Europa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas prevé adoptar el Gobierno para mejo-
rar la situación del catalán en la Comisión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué dotación económica dedicará el Gobierno a 
mejorar la situación del catalán en el Consejo de 
 Europa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué dotación económica dedicará el Gobierno a lo 
largo del año 2008 a mejorar la situación del catalán en 
el Consejo de la Unión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.
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¿Qué dotación económica dedicará el Gobierno a 
mejorar la situación del catalán en el Banco Central 
Europeo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué dotación económica dedicará el Gobierno a 
mejorar la situación del catalán en el Comité de las 
Regiones de Europa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué dotación económica dedicará el Gobierno a 
mejorar la situación del catalán en la Comisión 
 Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué dotación económica dedicará el Gobierno a 
mejorar la situación del catalán en el Parlamento 
 Europeo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué dotación económica dedicará el Gobierno a 
mejorar la situación del catalán en la UNESCO?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué dotación económica dedicará el Gobierno a 
mejorar la situación del catalán en la ONU?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.
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¿Qué dotación económica dedicará el Gobierno a 
mejorar la situación del catalán en la OTAN?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué dotación económica dedicará el Gobierno a 
mejorar la situación del catalán en el Tribunal de Estras-
burgo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué dotación económica dedicará el Gobierno a 
mejorar la situación del catalán en el Tribunal Interna-
cional de los Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 

del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas prevé adoptar el Gobierno para mejo-
rar la situación de la lengua catalana en el Consejo de 
Europa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputa-
do del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y si-
guientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, solicitando su respuesta por es-
crito.

¿Qué actuaciones prevé realizar el Gobierno para 
hacer avanzar el uso del catalán en la Unión Europea 
durante la presidencia española del Consejo de la 
Unión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

Ante las manifestaciones de la Presidenta del Tribu-
nal Superior de Justicia de Catalunya, indicando que el 
catalán es una lengua infrautilizada en el ámbito judi-
cial y manifestándose a favor de una regulación legisla-
tiva completa y clara del uso de las lenguas oficiales 
propias de las Comunidades Autónomas en la Adminis-
tración de Justicia para favorecer su uso, interesa 
 conocer:

¿El Gobierno promoverá la reforma del ar tícu lo 231 
de la Ley Orgánica del Poder Judicial con el objeto de 
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garantizar el normal uso de la lengua catalana en Juzga-
dos y Tribunales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas prevé adoptar el Gobierno para mejo-
rar la situación de la lengua catalana en el Consejo de la 
Unión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas prevé adoptar el Gobierno para mejo-
rar la situación de la lengua catalana en el Tribunal 
Internacional de los Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas prevé adoptar el Gobierno para mejo-
rar la situación de la lengua catalana en el Tribunal de 
Estrasburgo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas prevé adoptar el Gobierno para mejo-
rar la situación de la lengua catalana en la central del 
Banco Europeo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas prevé adoptar el Gobierno para mejo-
rar la situación de la lengua catalana en el Parlamento 
Europeo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.
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¿Qué medidas prevé adoptar el Gobierno para mejo-
rar la situación de la lengua catalana en la UNESCO?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas prevé adoptar el Gobierno para mejo-
rar la situación de la lengua catalana en la ONU?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas prevé adoptar el Gobierno para mejo-
rar la situación de la lengua catalana en el Fondo Mone-
tario Internacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas, actuaciones y normas ha adoptado el 
Gobierno para dar cumplimiento a la Proposición no de 
ley presentada por el Grupo Parlamentario d’ERC y 
aprobada, en la Comisión de Administraciones Públi-
cas del Congreso de los Diputados, el 20 de octubre de 
2004, en los términos propuestos por el Grupo Parla-
mentario Socialista instando al Gobierno a «adoptar 
todas las medidas, actuaciones y normas que sean nece-
sarias para que los pasaportes correspondientes a per-
sonas con residencia en Comunidades Autónomas con 
lenguas oficiales diferentes del castellano sean expedi-
dos también en dicha lengua»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cumplió el Gobierno y de que forma con la deman-
da del Congreso delos Diputados de acuerdo con el 
contenido de la Proposición no de ley presentada por el 
Grupo Parlamentario d’ERC y aprobada, en la Comi-
sión de Administraciones Públicas del Congreso de los 
Diputados, el 20 de octubre de 2004, en los términos 
propuestos por el Grupo Parlamentario Socialista que 
instaba al Gobierno a «realizar los estudios necesarios, 
en un plazo no más allá de la finalización del próximo 
período de sesiones, para analizar las posibilidades para 
que en las Embajadas y Consulados se preste protec-
ción y apoyo a sus nacionales en la lengua oficial en el 
Estado que éstos soliciten, informando de sus conclu-
siones al Parlamento en el marco de los trabajos de la 
reforma del servicio exterior»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
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del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para que en las 
Embajadas y Consulados se preste protección y apoyo 
a los ciudadanos del Estado español en la lengua oficial 
en el Estado que éstos soliciten?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones prevé realizar el Gobierno para 
hacer avanzar el reconocimiento oficial de la lengua 
catalana en las instituciones de la Unión Europea 
durante la presidencia española del Consejo de la 
Unión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones prevé realizar el Gobierno para 
promover un mayor conocimiento de la pluralidad lin-
güística del Estado español en la Unión Europea 
durante la presidencia española del Consejo de la 
Unión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones prevé realizar el Gobierno para 
facilitar las relaciones y los intercambios entre territo-
rios que comparten una misma lengua por encima de 
las actuales líneas fronterizas internas de la Unión 
Europea, y particularmente en el caso de Catalunya y el 
departamento francés de los Pirineos Orientales, duran-
te la presidencia española del Consejo de la Unión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno para que los 
webs y las publicaciones relacionados con la próxima 
presidencia española de la Unión Europea estén dispo-
nibles en lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

Qué actividades realiza cada uno de los centros cul-
turales que dependen de la Agencia Española de Coope-
ración Internacional para dar a conocer la realidad (cul-
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tural, social, jurídica...) de la pluralidad lingüística del 
Estado español y, en particular, de la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para que en las 
embajadas del Estado español en el mundo se visualice 
la pluralidad lingüística del Estado y se ofrezca infor-
mación al respecto a todos los que quieran viajar y, muy 
especialmente, a los que quieran venir a cursar estudios 
o a trabajar al Estado español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué presencia tiene la cultura y la lengua catalana 
en las exposiciones en que participa la Sociedad Estatal 
para Exposiciones Internacionales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-

Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno y la Sociedad 
Estatal para Exposiciones Internacionales para que en 
el pabellón que prepara para la Expo de Shangai del 
2010 contenga información sobre la pluralidad lingüís-
tica del Estado español y en particular sobre la lengua 
catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno y la Sociedad 
Estatal para Exposiciones Internacionales para que 
en la Expo de Shangai del 2010 la ciudad de Barcelo-
na aparezca como capital de Catalunya y como ciu-
dad cosmopolita que tienen como lengua propia el 
catalán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué exposiciones y actividades en que haya cola-
borado la Sociedad Estatal para la Acción Cultural 
Exterior reflejan la pluralidad lingüística del Estado 
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español, y en particular la vitalidad de la lengua y la 
cultura catalanas, y en qué países se han podido ver?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué exposiciones y actividades que reflejen la plu-
ralidad lingüística del Estado español, y en particular la 
vitalidad de la lengua y la cultura catalanas, y en qué 
países prevé ofrecer la Sociedad Estatal para la Acción 
Cultural Exterior en el 2009 i el 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué exposiciones y actividades que reflejen la plu-
ralidad lingüística del Estado español prevé realizar el 
Gobierno con motivo de la presidencia española de la 
Unión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-

Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas prevé adoptar el Gobierno para pro-
mover el conocimiento del catalán en los países donde 
existe emigración importante hacia los territorios de 
lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Con qué presupuesto cuenta el Gobierno para ense-
ñar catalán en origen a futuros inmigrantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno proceder a la edición de 
las páginas web del conjunto de los ministerios en len-
gua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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184/047392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión, presupuestaria y de calendario, 
tiene el Gobierno para ofrecer progresivamente 
todos los contenidos de todas sus webs en lengua 
catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Prevé el Gobierno la creación de un servicio 
específico de traducción y supervisión para asegurar 
el mantenimiento diario en catalán de sus páginas 
web?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión, presupuestaria y de calendario, 
tiene el Gobierno para conseguir ofrecer todos los con-

tenidos de las páginas web del Ministerio de Cultura en 
lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno de ofrecer una 
versión catalana del web de Red.es?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno de ofrecer una 
versión catalana del web policia.es?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.
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¿Qué previsión tiene el Gobierno para ofrecer todos 
los contenidos de las páginas web del Ministerio de 
Igualdad en lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Por qué motivo no se ofrece en la lengua propia y 
oficial de la Comunitat Valenciana el contenido de las 
páginas web de las subdelegaciones del Gobierno en 
Castelló, València y Alacant, y que previsión tiene el 
Gobierno para corregir dicha anomalía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Por qué motivo no se ofrece en lengua catalana el 
contenido de las páginas web de la Delegación del 
Gobierno en les Illes Balears y que previsión tiene el 
Gobierno para corregir dicha anomalía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Por qué motivo no se ofrece en lengua catalana el 
contenido de las páginas web de la Delegación del 
Gobierno en Catalunya y de las subdelegaciones del 
Gobierno en Barcelona, Girona, Lleida y Tarragona, y 
que previsión tiene el Gobierno para corregir dicha 
anomalía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha invertido el Gobierno en los 
últimos cuatro años para ofrecer los contenidos de las 
páginas web del Ministerio de Vivienda en castellano, 
qué cantidades para ofrecerlos en catalán, qué cantida-
des para ofrecerlos en inglés y cuáles para hacerlo en 
 francés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
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del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha invertido el Gobierno en los 
últimos cuatro años para ofrecer los contenidos de las 
páginas web del Ministerio de la Presidencia en caste-
llano, qué cantidades para ofrecerlos en catalán y qué 
cantidades para ofrecerlos en inglés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha invertido el Gobierno en los 
últimos cuatro años para ofrecer los contenidos de las 
páginas web del Ministerio de Trabajo e Inmigración 
en castellano, qué cantidades para ofrecerlos en catalán 
y qué cantidades para ofrecerlos en inglés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha invertido el Gobierno en los 
últimos cuatro años para ofrecer los contenidos de las 
páginas web del Ministerio de Sanidad y Consumo en 
catalán, qué cantidades para ofrecerlos en castellano y 
qué cantidades para ofrecerlos en inglés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha invertido el Gobierno en los 
últimos cuatro años para ofrecer los contenidos de las 
páginas web del Ministerio de  Industria, Turismo y 
Comercio en catalán, qué cantidades para ofrecerlos en 
gallego, qué cantidades para ofrecerlos en euskera y 
qué cantidades para ofrecerlos en inglés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha invertido el Gobierno en los 
últimos cuatro años para ofrecer los contenidos de las 
páginas web del Ministerio de Fomento en catalán, qué 
cantidades para ofrecerlos en gallego, qué cantidades 
para ofrecerlos en euskera y qué cantidades para ofre-
cerlos en inglés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

650

¿Qué cantidades ha invertido el Gobierno en los 
últimos cuatro años para ofrecer los contenidos de las 
páginas web del Ministerio de Educación, Política 
Social y Deporte en catalán, qué cantidades para ofre-
cerlos en gallego, qué cantidades para ofrecerlos en 
euskera y qué cantidades para ofrecerlos en inglés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha invertido el Gobierno en los 
últimos cuatro años para ofrecer los contenidos de las 
páginas web del Ministerio de Economía y Haciendaen 
catalán, qué cantidades para ofrecerlos en gallego, qué 
cantidades para ofrecerlos en euskera y qué cantidades 
para ofrecerlos en inglés y qué cantidades para hacerlo 
en francés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha invertido el Gobierno para ofre-
cer los contenidos de las páginas web del Ministerio de 
Ciencia e Innovación en catalán, qué cantidades para 
ofrecerlos en gallego, qué cantidades para ofrecerlos en 
euskera y qué cantidades para ofrecerlos en inglés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha invertido el Gobierno en los 
últimos cuatro años para ofrecer los contenidos de las 
páginas web del Ministerio de Asuntos Exteriores y de 
Cooperación en catalán, qué cantidades para ofrecerlos 
en gallego, qué cantidades para ofrecerlos en euskera y 
qué cantidades para ofrecerlos en inglés y qué cantida-
des para ofrecerlos en francés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha invertido el Gobierno en los 
últimos cuatro años para ofrecer los contenidos de las 
páginas web del Ministerio de Medio Ambiente y 
Medio Rural y Marino en catalán, qué cantidades para 
ofrecerlos en inglés y qué cantidades para hacerlo en 
francés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.
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¿Qué cantidades ha invertido el Gobierno en los 
últimos cuatro años para ofrecer los contenidos de las 
páginas web del Ministerio de Justicia en catalán, qué 
cantidades para ofrecerlos en gallego, qué cantidades 
para ofrecerlos en euskera y qué cantidades para ofre-
cerlos en inglés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha invertido el Gobierno en los 
últimos cuatro años para ofrecer los contenidos de las 
páginas web del Ministerio de Administraciones Públi-
cas en catalán, qué cantidades para ofrecerlos en galle-
go, qué cantidades para ofrecerlos en euskera y qué 
cantidades para ofrecerlos en inglés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha invertido el Gobierno en los 
últimos cuatro años para ofrecer los contenidos de las 
páginas web del Ministerio de Cultura en catalán, qué 
cantidades para ofrecerlos en gallego, qué cantidades 
para ofrecerlos en euskera y qué cantidades para ofre-
cerlos en inglés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué servicios y/o empresas se encargan del mante-
nimiento de las páginas web de Puertos del Estado, de 
qué presupuesto y personal disponen, y cuál es la capa-
citación de dicho personal para realizar las traduccio-
nes y el mantenimiento de dichas páginas en lengua 
catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para revisar la 
toponímia que utiliza en el web de Turespaña para ade-
cuarla a la propia de Catalunya, les Illes Balears y la 
Comunitat Valenciana, y no se produzcan incongruén-
cias como la correcta incorporación de las palabras Illa 
o Port a algunos topónimos mientras se traduce siste-
máticamente Platja al castellano, incluso cuando se 
accede a dicha información desde la página en inglés, 
excepto en algún caso como la Platja de Sant Antoni, de 
Cadaqués, con el inconveniente que en este caso escri-
ben Antoni con «y» como si fuera un topónimo inglés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
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Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para que la página 
inicial del web de Turespaña ofrezca información sobre 
la pluralidad cultural y lingüística del Estado español, y 
enlaces específicos a los organismos de promoción 
turística de las comunidades autónomas con una lengua 
propia oficial distinta del castellano, como un elemento 
más también de interés per al turista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno para que el des-
pliegue de la adminitración electrónica se haga de 
manera que se pueda ofrecer el servicio también en len-
gua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Por qué motivo no se utiliza las denominación ofi-
cial Illes Balears para referirse a dicha provincia en el 
directorio de los servicios del Ministerio de Justicia 

incumpliendo la Ley 13/1997 y qué previsión tiene el 
Gobierno para corregir dicha anomalía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Por qué motivo no se utiliza las denominaciones 
oficiales Lleida y Girona para referirse a dichas provin-
cias en el directorio de los servicios del Ministerio de 
Justicia incumpliendo la Ley 2/1992 y que previsión 
tiene el Gobierno para corregir dicha anomalía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Por qué motivo no se ofrece en lengua catalana el 
contenido de las páginas web del directorio de los ser-
vicios del Ministerio de Justicia en Catalunya y que 
previsión tiene el Gobierno para corregir dicha ano-
malía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
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Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Por qué motivo no se ofrece en lengua catalana el 
contenido de las páginas web de los Registros Civiles 
de Catalunya y que previsión tiene el Gobierno para 
corregir dicha anomalía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Por qué motivo el portal web del Ministerio de 
Defensa, junto con el del recientemente creado de 
Igualdad, es el único de los webs de los ministerios, 
que no ofrece ningún contenido en catalán, y que previ-
sión tiene el Gobierno para corregir dicha anomalía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para que la Direc-
ción General de Tránsito ofrezca en catalán en Internet 
la información sobre sus servicios en Catalunya, la 
Comunitat Valenciana e Illes Balears?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para que la Guar-
dia Civil ofrezca en catalán en Internet la información 
sobre sus servicios en Catalunya, la Comunitat Valen-
ciana e Illes Balears y con un uso coherente y correcto 
de la toponimia oficial en lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para que el CN de 
Policía ofrezca en catalán en Internet la información 
sobre sus servicios en Catalunya, la Comunitat Valen-
ciana e Illes Balears y con un uso coherente y correcto 
de la toponimia oficial en lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué servicios y/o empresas se encargan del mante-
nimiento de las páginas web de la Agencia Estatal de 
Meteorología, de qué presupuesto y personal disponen, 
y cuál es la capacitación de dicho personal para realizar 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

654

las traducciones y el mantenimiento de dichas páginas 
en lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué servicios y/o empresas se encargan del mante-
nimiento de las páginas web de la Red de Parques 
Nacionales, de qué presupuesto y personal disponen, y 
cuál es la capacitación de dicho personal para realizar 
las traducciones y el mantenimiento de dichas páginas 
en lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno de ofrecer una 
versión catalana de la pàgina web del Parque de Aigües 
Tortes i Estany de Sant Maurici?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-

Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para ofrecer en 
catalán el servicio de administración electrónica del 
Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y 
 Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para ofrecer en 
catalán el servicio de administración electrónica del 
Ministerio de Cultura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Prevé el Gobierno la creación de un servicio espe-
cífico de traducción y supervisión para asegurar el 
mantenimiento diario en catalán de las páginas web del 
Ministerio de Igualdad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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184/047435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para que el portal 
web del Ministerio de Asuntos Exteriores y de Coope-
ración ofrezca en su página inicial un enlace con una 
página específica sobre la pluralidad lingüística del 
Estado español con versiones en las lenguas oficiales 
del Estado, en inglés, francés, árabe, chino y ruso, y en 
el máximo de lenguas posibles de los países de origen 
de visitantes y de inmigrantes al Estado español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para que en el por-
tal web del Ministerio de Asuntos Exteriores y de 
Cooperación junto al enlace con el Instituto Cervantes 
se ofrezca un enlace con el web del Institut Ramon 
Llull en tanto que organismo de proyección exterior de 
la lengua y la cultura catalanas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para que el portal 
web del Instituto Cervantes ofrezca en un lugar desta-
cado de su página inicial un enlace con el web del Ins-
titut Ramon Llull en tanto que organismo de proyección 
exterior de la lengua y la cultura catalanas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para que el portal 
web del Instituto Cervantes ofrezca en un lugar desta-
cado de su página inicial un enlace con una página en 
que se encuentren todos los recursos del propio Institu-
to Cervantes y de otras instituciones en relación con el 
aprendizaje de la lengua catalana y el conocimiento de 
la cultura catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para ofrecer en el 
web del Ministerio de Fomento la versión en catalán 
del Plan Estratégico de Infraestructuras y Transportes, 
tal como ya hace en castellano e inglés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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184/047440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno de ofrecer en un 
lugar destacado de la página inicial del web del Minis-
terio de Educación, Política Social y  Deporte un enlace 
con una página que informe sobre los principales recur-
sos, en el Estado español y en otras partes del mundo, 
para el aprendizaje del catalán y en general de las len-
guas oficiales y de uso habitual en centros de educación 
y de formación en el Estado espanyol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno de ofrecer en un 
lugar destacado de la página inicial del web del Minis-
terio de Educación, Política Social y Deporte un enlace 
con una página que informe sobre el pluralismo lin-
güístico en el sistema educativo del Estado español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene Renfe para modificar la página 
de inicio de su web para que la posibilidad de escoger 
idioma aparezca como es habitual, en la mayoría de 
webs, en el encabezamiento de la página y no en un 
rincón al final de la página y con un enlace únicamente 
al buscador de horarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué servicios y/o empresas se encargan del man-
tenimiento de las páginas web de Renfe, de qué pre-
supuesto y personal disponen, y cuál es la capacita-
ción de dicho personal para realizar las traducciones 
y el mantenimiento de dichas páginas en lengua cata-
lana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha invertido el Gobierno en los 
últimos cuatro años para ofrecer los contenidos de las 
páginas web de Renfe en catalán, qué cantidades para 
ofrecerlos en gallego, qué cantidades para ofrecerlos 
en euskera y qué cantidades para ofrecerlos en 
inglés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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184/047445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad que tiene previsto el Gobierno 
invertir el 2009 en orden a ofrecer nuevos contenidos 
en catalán en las páginas web de Renfe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Prevé el Gobierno la creación de un servicio espe-
cífico de traducción y supervisión para asegurar el 
mantenimiento diario en catalán de las páginas web de 
Renfe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad que tiene previsto el Gobierno 
invertir el 2009 en orden a ofrecer nuevos contenidos 
en catalán en las páginas web de Adif?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué servicios y/o empresas se encargan del man-
tenimiento de las páginas web de Adif, de qué presu-
puesto y personal disponen, y cuál es la capacitación 
de dicho personal para realizar las traducciones y el 
mantenimiento de dichas páginas en lengua catala-
na?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha invertido el Gobierno en los 
últimos cuatro años para ofrecer los contenidos de las 
páginas web de Aena en inglés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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184/047450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué servicios y/o empresas se encargan del man-
tenimiento de las páginas web de Aena, de qué pre-
supuesto y personal disponen, y cuál es la capacita-
ción de dicho personal para realizar las traducciones 
y el mantenimiento de dichas páginas en lengua cata-
lana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha invertido el Gobierno en los 
últimos cuatro años para ofrecer los contenidos de las 
páginas web de Puertos del Estado en inglés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué nuevos contenidos de sus webs prevé ofrecer 
en catalán el 2009 la Presidencia del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué servicios y/o empresas se encargarán del man-
tenimiento de las páginas web del Ministerio de Igual-
dad, de qué presupuesto y personal dispondrán, y cuál 
será la capacitación de dicho personal para realizar las 
traducciones y el mantenimiento de dichas páginas en 
lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué nuevos contenidos de sus webs prevé ofrecer 
en catalán el 2009 Puertos del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
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Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué nuevos contenidos de sus webs prevé ofrecer 
en catalán el 2009 Aena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué nuevos contenidos de sus webs prevé ofrecer 
en catalán el 2009 Renfe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué nuevos contenidos de sus webs prevé ofrecer 
en catalán el 2009 la Red de Parques Nacionales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 

amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué nuevos contenidos de sus webs prevé ofrecer 
en catalán el 2009 la Agencia Estatal de Meteorología?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué nuevos contenidos de sus webs prevé ofrecer 
en catalán el 2009 Adif?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno de ofrecer una 
versión catalana del web del Consejo de Seguridad 
Nuclear?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputa-
do del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

660

Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y si-
guientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, solicitando su respuesta por es-
crito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno de ofrecer una 
versión catalana del web de la Dirección General de 
Trá fico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputa-
do del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y si-
guientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, solicitando su respuesta por es-
crito.

¿Prevé el Gobierno la creación de un servicio espe-
cífico de traducción y supervisión para asegurar el 
mantenimiento diario en catalán de las páginas web del 
Ministerio del Interior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión, presupuestaria y de calendario, 
tiene el Gobierno para conseguir ofrecer todos los con-
tenidos del BOE en lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué nuevos contenidos de sus webs prevé ofrecer 
en catalán el 2009 el Instituto Nacional de Estadística?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué nuevos contenidos de sus webs prevé ofrecer 
en catalán el 2009 el Patrimonio Nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué nuevos contenidos de sus webs prevé ofrecer 
en catalán el 2009 el Centro de Estudios Políticos y 
Constitucionales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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184/047467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué nuevos contenidos del BOE prevé ofrecer en 
catalán el 2009 el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad que tiene previsto el Gobierno 
invertir el 2009 en orden a ofrecer nuevos contenidos 
del BOE en catalán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para ofrecer en 
catalán el servicio de administración electrónica o ser-
vicios telemáticos del Ministerio del  Interior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para ofrecer en 
catalán el servicio de administración electrónica del 
Ministerio de Trabajo e Inmigración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para ofrecer en 
catalán el servicio de administración electrónica del 
Ministerio de Sanidad y Consumo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.
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¿Qué previsión tiene el Gobierno para ofrecer en 
catalán el servicio de administración electrónica del 
Ministerio de Defensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para ofrecer en 
catalán los contenidos del servicio de administración 
electrónica del Ministerio de Hacienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para ofrecer en 
catalán el servicio de administración electrónica del 
Ministerio de Industria Comercio y Turismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-

Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para ofrecer en 
catalán el servicio de administración electrónica y 
registro virtual del Ministerio de Ciencia e Innova-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para ofrecer en 
catalán el servicio de administración electrónica y 
registro virtual del Ministerio de Educación, Políticas 
Sociales y Deporte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para ofrecer en 
catalán el servicio de administración electrónica u ofi-
cina virtual del Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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184/047478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para ofrecer en 
catalán el servicio de trámites y administración electró-
nica del Ministerio de Justícia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para ofrecer en 
catalán los servicios de administración electrónica que 
implemente el Ministerio de Asuntos Exteriores y 
Cooperación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué partida presupuestaria tiene prevista el Minis-
terio de Defensa para llevar a cabo la formación en el 

coneixement del catalán, el gallego y el euskera en de 
los miembros de las Fuerzas Armadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para que el ejerci-
to en la rotulación, en sus comunicados... y en su carto-
grafía respete y utilice la forma propia y oficial catalana 
de los topónimos de Catalunya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para que el ejérci-
to en la rotulación, en sus comunicados... y en su carto-
grafía respete y utilice la forma catalana propia y oficial 
de los topónimos de las Illes Balears?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
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Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para que el ejérci-
to en la rotulación, en sus comunicados... y en su carto-
grafía respete y utilice la forma propia y oficial de los 
topónimos del Comunitat Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno incluir la enseñanza de 
las lenguas oficiales en los curricula que se imparten en 
las academias de la Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué número de policías hay destinados al Comuni-
tat Valenciana y cuántos son competentes en las dos 
lenguas oficiales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué formación lingüística en la lengua propia y 
oficial del Comunitat Valenciana gozan los policías 
destinados a dicha comunidad autónoma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántos cursos de enseñanza de la lengua propia y 
oficial del Comunitat Valenciana se han impartido a los 
policías destinados a las comisarías de la comunidad 
autónoma a lo largo de los últimos cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué acciones está llevando a cabo el Gobierno para 
formar lingüísticamente en la lengua propia y oficial 
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del Comunitat Valenciana a los policías destinados a 
dicha comunidad autónoma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Tiene establecido el Gobierno del Estado algún 
convenio de actuación con el Gobierno de la Generali-
tat valenciana para formar lingüísticamente a los poli-
cías destinados a dicha comunidad autónoma en la len-
gua propia y oficial? En caso afirmativo, ¿qué objetivos 
contempla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Está plenamente normalizada la lengua propia y 
oficial del Comunitat Valenciana en las comisarías de 
policía en cuanto a su incorporación en la documenta-
ción que se libra a las personas que acuden en demanda 
de un servicio o asistencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Está actuando el Gobierno en favor de la normali-
zación de la lengua propia y oficial del Comunitat 
Valenciana en las comisarías de la Policía en cuanto a 
su incorporación en la documentación que se libra a las 
personas que acuden en demanda de un servicio o asis-
tencia? En caso afirmativo, ¿qué se ha llevado a cabo y 
qué valoración hace de sus resultados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno proceder a incorporar la 
lengua propia y oficial del Comunitat Valenciana en la 
documentación que se libra a las personas que acuden a 
las comisarías en demanda de un servicio o asistencia? 
En caso afirmativo, ¿cuál es el calendario de aplicación 
de las medidas previstas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.
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¿Qué partida presupuestaria tiene prevista el Minis-
terio del Interior para llevar a cabo la formación lin-
güística de los policías destinados a las comisarías del 
Comunitat Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Tiene conocimiento el Gobierno de la existencia de 
alguna queja o denuncia llevada a cabo por ciudadanos 
descontentos con el trato recibido por razones de discri-
minación lingüística por parte de algún miembro de la 
policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué número de policías destinados a la comunidad 
autónoma de las Illes Balears son competentes en el 
uso de la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-

Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué formación lingüística en lengua catalana gozan 
los policías nacionales destinados a la comunidad autó-
noma de les Illes Balears?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántos cursos de enseñanza de la lengua catalana 
se han impartido a los policías nacionales destinados a 
las comisarías de la comunidad autónoma de Baleares a 
lo largo de los últimos cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué acciones está llevando a cabo el Gobierno para 
formar lingüísticamente en lengua catalana a los poli-
cías destinados a la comunidad autónoma de les Illes 
Balears?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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184/047499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Tiene establecido el Gobierno algún convenio de 
actuación con el Gobierno de les Illes Balears para for-
mar lingüísticamente en lengua catalana a los policías 
destinados a dicha comunidad autónoma? En caso afir-
mativo, ¿qué objetivos contempla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno establecer algún conve-
nio de actuación con el Gobierno de la comunidad autó-
noma de les Illes Balears para formar lingüísticamente 
en catalán a los policías destinados a dicha comunidad 
autónoma? En caso afirmativo, ¿qué objetivos con-
templa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Está plenamente normalizada la lengua catalana en 
las comisarías de la Policía de la comunidad autónoma 

de les Illes Balears en cuanto a su incorporación en la 
documentación que se libra a las personas que acuden 
en demanda de un servicio o asistencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Está actuando el Gobierno en favor de la normali-
zación de la lengua catalana en las comisarías de la 
Policía de la comunidad autónoma de Baleares en cuan-
to a su incorporación en la documentación que se libra 
a las personas que acuden en demanda de un servicio o 
asistencia? En caso afirmativo, ¿qué se ha llevado a 
cabo y qué valoración hacer de sus resultados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno proceder a incorporar la 
lengua catalana en la documentación que se libra a las 
personas que acuden a las comisarías de la comunidad 
autónoma de les Illes Balears en demanda de un servi-
cio o asistencia? En caso afirmativo, ¿Cuál es el calen-
dario de aplicación de las medidas previstas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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184/047504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué partida presupuestaria tiene prevista el Minis-
terio del Interior para llevar a cabo la formación lin-
güística en lengua catalana de los policías destinados a 
las comisarías de la comunidad autónoma de les Illes 
Balears?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué número de policías destinados a Catalunya 
son competentes en el uso de la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué formación lingüística en lengua catalana gozan 
los policías nacionales destinados a Catalunya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántos cursos de enseñanza de la lengua catalana 
se han impartido a los policías destinados a las comisa-
rías de Catalunya a lo largo de los últimos cuatro 
años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué acciones está llevando a cabo el Gobierno para 
formar lingüísticamente en lengua catalana a los poli-
cías nacionales destinados a Catalunya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Tiene establecido el Gobierno algún convenio de 
actuación con el Gobierno de la Generalitat de Catalun-
ya para formar lingüísticamente en lengua catalana a 
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los policías destinados a Catalunya? En caso afirmati-
vo, ¿qué objetivos contempla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno establecer algún conve-
nio de actuación con el Gobierno de la Generalitat de 
Catalunya para formar lingüísticamente en catalán a los 
policías destinados a Catalunya? En caso afirmativo, 
¿qué objetivos contempla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Está plenamente normalizada la lengua catalana en 
las comisarías de la Policía de Catalunya en cuanto a su 
incorporación en la documentación que se libra a las 
personas que acuden en demanda de un servicio o asis-
tencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-

Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Está actuando el Gobierno en favor de la normali-
zación de la lengua catalana en las comisarías de la 
Policía de Catalunya en cuanto a su incorporación en la 
documentación que se libra a las personas que acuden 
en demanda de un servicio o asistencia? En caso afir-
mativo, ¿qué se ha llevado a cabo y qué valoración 
hacer de sus resultados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno proceder a incorporar la 
lengua catalana en la documentación que se libra a las 
personas que acuden a las comisarías de Catalunya en 
demanda de un servicio o asistencia? En caso afirmati-
vo, ¿Cuál es el calendario de aplicación de las medidas 
previstas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué partida presupuestaria tiene prevista el Minis-
terio del Interior para llevar a cabo la formación lin-
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güística en lengua catalana de los policías destinados a 
las comisarías de Catalunya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno incluir la enseñanza de 
las lenguas oficiales, y particularmente del catalán, en 
los curricula que se imparten en las academias de for-
mación de la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué número de guardias civiles destinados al 
Comunitat Valenciana son competentes en las dos len-
guas oficiales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué formación lingüística en la lengua própia y 
oficial del Comunitat Valenciana gozan los guardias 
civiles destinados a dicha comunidad autónoma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántos cursos de enseñanza de la lengua propia y 
oficial del Comunitat Valenciana se han impartido a los 
guardias civiles destinados a los cuarteles de la comu-
nidad autónoma a lo largo de los últimos cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué acciones está llevando a cabo el Gobierno para 
formar lingüísticamente en la lengua propia y oficial 
del Comunitat Valenciana a los guardias civiles destina-
dos a dicha comunidad autónoma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
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Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Tiene establecido el Gobierno del Estado algún 
convenio de actuación con el Gobierno de la Generali-
tat valenciana para formar lingüísticamente a los guar-
dias civiles destinados a dicha comunidad autónoma en 
su lengua propia y oficial? En caso afirmativo, ¿qué 
objetivos contempla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno del Estado establecer 
algún convenio de actuación con el Gobierno de la 
Generalitat valenciana para formar lingüísticamente a 
los guardias civiles destinados a dicha comunidad autó-
noma en la lengua propia y oficial? En caso afirmativo, 
¿qué objetivos contempla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Está plenamente normalizada la lengua propia y 
oficial del Comunitat Valenciana en las dependencias 
de la Guardia Civil en cuanto a su incorporación en la 

documentación que se libra a las personas que acuden 
en demanda de un servicio o asistencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Está actuando el Gobierno en favor de la normali-
zación de la lengua propia y oficial del Comunitat 
Valenciana en las dependencias de la Guardia Civil en 
cuanto a su incorporación en la documentación que se 
libra a las personas que acuden en demanda de un ser-
vicio o asistencia? En caso afirmativo, ¿qué se ha lleva-
do a cabo y qué valoración hace de sus resultados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno proceder a incorporar la 
lengua propia y oficial del Comunitat Valenciana en la 
documentación que se libra a las personas que acuden a 
las dependencias de la Guardia Civil en demanda de un 
servicio o asistencia? En caso afirmativo, ¿cuál es el 
calendario de aplicación de las medidas previstas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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184/047525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué partida presupuestaria tiene prevista el Minis-
terio del Interior para llevar a cabo la formación lin-
güística de los guardias civiles destinados a las depen-
dencias de la Guàrdia Civil del Comunitat Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué número de guardias civiles destinados a las 
Illes Balears son competentes en lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué formación lingüística en lengua catalana gozan 
los guardias civiles destinados a les Illes Balears?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántos cursos de enseñanza de la lengua catalana 
se han impartido a los guardias civiles destinados a les 
Illes Balears a lo largo de los últimos cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué acciones está llevando a cabo el Gobierno para 
formar lingüísticamente en lengua catalana a los guar-
dias civiles destinados a la comunidad autónoma de 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Tiene establecido el Gobierno algún convenio de 
actuación con el Gobierno de les Illes Balears para for-
mar lingüísticamente en lengua catalana a los guardias 
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civiles destinados a dicha comunidad autónoma? En 
caso afirmativo, ¿qué objetivos contempla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno establecer algún conve-
nio con el Gobierno de la comunidad autónoma de Balea-
res para formar lingüísticamente en lengua catalana a los 
Guardia Civiles destinados a dicha comunidad autóno-
ma? En caso afirmativo, ¿qué objetivos con templa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Está plenamente normalizada la lengua catalana en 
las dependencias de la Guardia Civil de la comunidad 
autónoma de les Illes Balears en cuanto a su incorpora-
ción en la documentación que se libra a las personas 
que acuden en demanda de un servicio o asistencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-

Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Está actuando el Gobierno en favor de la normali-
zación de la lengua catalana en las dependencias de la 
Guardia Civil de la comunidad autónoma de Baleares 
en cuanto a la documentación que se libra a las perso-
nas que acuden en demanda de un servicio o asistencia? 
En caso afirmativo, ¿qué se ha llevado a cabo y qué 
valoración hacer de sus resultados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno proceder a incorporar la 
lengua catalana en la documentación que se libra a las 
personas que acuden a las dependencias de la Guardia 
Civil en la comunidad autónoma de Baleares en deman-
da de un servicio o asistencia? En caso afirmativo, ¿Cuál 
es el calendario de aplicación de las medidas previstas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué número de guardias civiles destinados a Cata-
lunya son competentes en lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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184/047536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué formación lingüística en lengua catalana gozan 
los guardias civiles destinados a Catalunya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántos cursos de enseñanza de la lengua catalana 
se han impartido a los guardias civiles destinados a 
Catalunya a lo largo de los últimos cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué acciones está llevando a cabo el Gobierno para 
formar lingüísticamente en lengua catalana a los guar-
dias civiles destinados a Catalunya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Tiene establecido el Gobierno algún convenio de 
actuación con el Gobierno de la Generalitat de Catalun-
ya para formar lingüísticamente en lengua catalana a 
los guardias civiles destinados a dicha comunidad autó-
noma? En caso afirmativo, ¿qué objetivos contempla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno establecer algún conve-
nio con el Gobierno de la Generalitat de Catalunya para 
formar lingüísticamente a los Guardia Civiles destina-
dos a dicha comunidad autónoma? En caso afirmativo, 
¿qué objetivos contempla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Está plenamente normalizada la lengua catalana en 
las dependencias de la Guardia Civil de Catalunya en 
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cuanto a su incorporación en la documentación que se 
libra a las personas que acuden en demanda de un ser-
vicio o asistencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Está actuando el Gobierno en favor de la normali-
zación de la lengua catalana en las dependencias de la 
Guardia Civil en Catalunya en cuanto a la documenta-
ción que se libra a las personas que acuden en demanda 
de un servicio o asistencia? En caso afirmativo, ¿qué se 
ha llevado a cabo y qué valoración hacer de sus resul-
tados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno proceder a incorporar la 
lengua catalana en la documentación que se libra a las 
personas que acuden a las dependencias de la Guardia 
Civil en Catalunya en demanda de un servicio o asis-
tencia? En caso afirmativo, ¿Cuál es el calendario de 
aplicación de las medidas previstas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas promoverá el Gobierno durante la 
presente legislatura para qué en Catalunya, la Comuni-
tat Valenciana i las Illes balears se considere requisito 
el conocimiento suficiente de su lengua propia y oficial 
en el nombramiento de Jueces de Paz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿El Gobierno adoptará las medidas necesarias para 
que el conocimiento suficiente de la lengua propia de 
Catalunya, la Comunitat Valenciana y las Illes Balears 
se considere requisito para acceder a las plazas destina-
das al personal al servicio de la Administración de Jus-
ticia situadas en dichos territorios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas promoverá el Gobierno para qué los 
Consejos de Justicia de Catalunya, la Comunitat Valen-
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ciana y las Illes Balears fomenten el conocimiento de la 
lengua propia de estos territorios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas promoverá el Gobierno para la elabo-
ración de programas de aprendizaje y conocimiento de 
la lengua propia de Catalunya, la Comunitat Valenciana 
y las Illes Balears destinados a Jueces y Magistrados 
que obtengan plaza en dichos territorios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas promoverá el Gobierno para la elabo-
ración de programas de aprendizaje y conocimiento de 
la lengua propia de Catalunya, la Comunitat Valenciana 
y las Illes Balears destinados a Secretarios Judiciales 
que obtengan plaza en dichos territorios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-

Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas promoverá el Gobierno para la elabo-
ración de programas de aprendizaje y conocimiento de 
la lengua propia de Catalunya, la Comunitat Valenciana 
y las Illes Balears destinados a Fiscales que obtengan 
plaza en dichos territorios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas promoverá el Gobierno para incre-
mentar el número de sentencias judiciales dictadas en 
la lengua propia de Catalunya, la Comunitat Valenciana 
y las Illes Balears?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas promoverá el Gobierno para incre-
mentar el número de resoluciones judiciales distintas 
de las sentencias dictadas en la lengua propia de Cata-
lunya, la Comunitat Valenciana y las Illes Balears?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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184/047553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas promoverá el Gobierno para incre-
mentar, en el ámbito judicial, el número de escritos y 
resoluciones de tramitación procesal redactados en la 
lengua propia de Catalunya, la Comunitat Valenciana y 
las Illes Balears?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas promoverá el Gobierno para favore-
cer, en Catalunya, la Comunitat Valenciana y las Illes 
Balears, el uso de su lengua propia en las actuaciones 
judiciales por las partes, sus representantes y quienes 
las dirijan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas promoverá el Gobierno para favore-
cer, en Catalunya, la Comunitat Valenciana y las Illes 

Balears, el uso de su lengua propia en las actuaciones 
judiciales por parte de los testigos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas promoverá el Gobierno para garanti-
zar, mediante el uso de intérprete, la declaración de las 
partes y de los testigos en lengua catalana ante órganos 
judiciales situados fuera de Catalunya, la Comunitat 
Valenciana y las Illes Balears?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas promoverá el Gobierno para favore-
cer, en Catalunya, la Comunitat Valenciana y las Illes 
Balears, el uso de su lengua propia en las actuaciones 
judiciales en la emisión de informes periciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
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Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas promoverá el Gobierno para garanti-
zar que, en Catalunya, la Comunitat Valenciana y las 
Illes Balears, los Jueces, Magistrados, Fiscales, Secre-
tarios Judiciales y demás funcionarios al servicio de la 
Administración de Justicia puedan utilizar en las actua-
ciones judiciales orales y escritas la lengua propia de 
dichos territorios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas promoverá el Gobierno para recono-
cer la plena validez y eficacia de las actuaciones judi-
ciales y documentos presentados en lengua catalana, 
sin necesidad de traducción al castellano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha invertido el Gobierno en los 
últimos cuatro años para ofrecer los contenidos de las 
páginas web de la Presidéncia del Govern  en castella-

no, qué cantidades para ofrecerlos en catalán y qué can-
tidades para ofrecerlos en inglés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué servicios y/o empresas se encargan del mante-
nimiento de las páginas web de la Presidencia del 
Gobierno, de qué presupuesto y personal disponen, y 
cuál es la capacitación de dicho personal para realizar 
las traducciones y el mantenimiento de dichas páginas 
en lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Prevé el Gobierno la creación de un servicio espe-
cífico de traducción y supervisión para asegurar el 
mantenimiento diario en catalán de las páginas web de 
la Presidencia del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
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Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para que el enlace 
con el web de las delegaciones del Gobierno desde la 
versión catalana del web la-moncloa.es se haga tam-
bién con la versión catalana de esta página del web del 
Ministerio de Administraciones públicas dedicado a las 
delegaciones del Gobierno y no con la versión en caste-
llano como ocurre actualmente

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para ofrecer los 
contenidos de las páginas web del Centro para el Desa-
rrollo Tecnológico e Industrial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para publicar los 
acuerdos del Consejo de Ministros en llengua cata lana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Por qué motivo en el web de Presidencia del 
Gobierno al tratar del Estado el único apartado sin con-
tenidos es el de la organización territorial, mientras que 
sí que tienen todos los demás como los que se refieren 
a los símbolos, a la Casa Real o a la organización judi-
cial? ¿Qué previsión tiene el Gobierno para corregir 
dicha anomalía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene la Presidencia del Gobierno para 
colocar en un lugar destacado de la primera página de su 
web un enlace con los webs de la Generalitat de Catalun-
ya, de la Generalitat Valenciana y del Govern de les Illes 
Balears, y de las otras Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.
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¿Qué previsión tiene la Presidencia del Gobierno 
para que su web ofrezca en su página inicial un enlace 
con una página específica sobre la pluralidad lingüísti-
ca del Estado español con versiones en las lenguas ofi-
ciales del Estado, en inglés, y en el máximo de lenguas 
posibles de los países de origen de los residentes en el 
Estado español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para que el acceso 
por Internet a los catálogos de la Biblioteca Nacional se 
pueda hacer en lengua catalana tal como se puede hacer 
en lengua castellana y en lengua inglesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para que el acceso 
Bibliografia Española en línea se pueda hacer en len-
gua catalana y contemple de manera específica la 
bibliografia en llengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

Qué previsión tiene el Gobierno para que la página 
de inicio del web de la Biblioteca Nacional contenga en 
un lugar destacado un enlace específico a una página 
informativa sobre la pluralidad lingüística del Estado 
español y sobre la edición de libros y los fondos biblio-
gráficos en catalán, en gallego y en euskera, con enla-
ces, entre otros a la Biblioteca Nacional de Catalunya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión existe para que el Portal de la Danza 
ofrezca todos sus contenidos en lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.
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¿Qué nuevos contenidos de web Portal de la Danza 
prevé ofrecer en catalán el 2009 el INAEM?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión existe para que el Portal de Archivos 
Españoles, PARES, ofrezca todos sus contenidos en 
lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué nuevos contenidos de web Portal de Archivos 
Españoles prevé ofrecer en catalán el 2009 el Ministe-
rio de Cultura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-

Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para que el portal 
de archivos creado en Internet por el Ministerio de Cul-
tura informe en su página inicial sobre la pluralidad lin-
güística del Estado español y de los fondos documenta-
les de los diferentes territorios, sobre la distribución 
competencial en materia de archivos y ofrezca, entre 
otros, un enlace con el web sobre archivos y gestión 
documental de la Generalitat de Catalunya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión, presupuestaria y de calendario, 
tiene el Gobierno para conseguir ofrecer los contenidos 
de las páginas web del Museo Centro de Arte Reina 
Sofia en lengua catalana, tal como ya lo hace única-
mente en castellano y, parcialmente, en inglés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.
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¿Qué nuevos contenidos de su web prevé ofrecer en 
catalán el 2009 el Museo Centro de Arte Reina Sofia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión, presupuestaria y de calendario, 
tiene el Gobierno para conseguir ofrecer todos los con-
tenidos de las páginas web del Museo del Prado en len-
gua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué nuevos contenidos de su web Portal de Archi-
vos Españoles prevé ofrecer en catalán el 2009 el Museo 
del Prado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 

del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión existe para que el web del Museo 
Arqueológico Nacional ofrezca sus contenidos en len-
gua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué contenidos del web del Museo Arqueológico 
Nacional se prevé ofrecer en catalán en el 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión existe para que el web de la Socie-
dad Estatal para Exposiciones Internacionales ofrezca 
sus contenidos en lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
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del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué contenidos del web de la Sociedad Estatal para 
Exposiciones Internacionales se prevé ofrecer en cata-
lán en el 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión existe para que el web de la Socie-
dad Estatal para la Acción Cultural Exterior ofrezca sus 
contenidos en lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué contenidos del web de la Sociedad Estatal para 
la Acción Cultural Exterior se prevé ofrecer en catalán 
en el 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-

Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión existe para que el web de la Socie-
dad Estatal de Conmemoraciones Culturales ofrezca 
sus contenidos en lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué contenidos del web de la Sociedad Estatal de 
Conmemoraciones Culturales se prevé ofrecer en cata-
lán en el 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión, presupuestaria y de calendario, 
tiene el Gobierno para conseguir ofrecer en catalán 
todos los contenidos de las páginas web de todos los 
museos que son de titularidad del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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184/047597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué museos de titularidad del Estado prevén ofre-
cer nuevos contenidos en catalán en sus webs el 
2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

En mayo de 2004, el Pleno del Senado aprobó una 
moción, con un texto promovido por todos los grupos 
parlamentarios excepto el popular, cuyo punto tercero 
instaba al Gobierno a «incorporar las lenguas cooficia-
les en las páginas web de la Administración General 
del Estado consultables por Internet». El 21 de noviem-
bre de 2006 el Congreso de los Diputados aprobó una 
Proposición no de ley que instaba al Gobierno «a con-
tinuar adecuando las páginas web de la Administración 
General del Estado y organismos dependientes para 
ofrecer la información en las lenguas que sean oficia-
les en el Estado, además del castellano, al objeto de 
que se pueda lograr que, al final de esta legislatura, se 
consiga la adecuación total». Dado que es a todas luces 
evidente que no se consiguió en la pasada legislatura 
ese objetivo de adecuación total de las webs del Estado 
para ofrecer su contenido en catalán y en las demás 
lenguas oficiales, ¿qué previsión, presupuestaria, de 
calendario y por ministerio y organismo público, tiene 
el Gobierno para cumplir ese objetivo durante la pre-
sente legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno como un objetivo de esta 
legislatura que las páginas web de la Administración 
General del Estado y organismos dependientes ofrez-
can sus contenidos en lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para conseguir que 
haya una versión catalana del web del Registro Mer-
cantil Central?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para conseguir que 
el Registro Mercantil Central ofrezca unos formularios 
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que por vía telemática permitan inscribir en lengua 
catalana los tipos societarios, que forman parte de la 
denomimación de una empresa, y no únicamente en 
castellano como sucede actualmente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los 
valores de modernidad, cultura y respeto a la lengua 
propia de Catalunya, a su oficialidad y a los derechos 
y la dignidad de sus hablantes proceder a la modifica-
ción del Reglamento técnico de control y certifica-
ción del material de multiplicación de hongos culti-
vados a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Regla-
mento técnico de control y certificación del material de 
multiplicación de hongos cultivados a fin y efecto que 
se deba introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 1468/1988, de 2 de diciembre, por el que 
se aprueba el Reglamento de etiquetado, presentación y 
publicidad de los productos industriales destinados a su 
venta directa a los consumidores y usuarios a fin y efec-
to que se deba introducir la lengua catalana en el eti-
quetado, presentación y publicidad de dichos pro-
ductos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya, a su oficialidad y a los derechos y la dig-
nidad de sus hablantes proceder a la modificación del 
Real Decreto 1334/1999, de 31 de julio, por el que se 
aprueba la norma general de etiquetado, presentación y 
publicidad de los productos alimenticios a fin y efecto 
que se deba introducir la lengua catalana en el etiqueta-
do, presentación y publicidad de dichos productos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

686

amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 1334/1999, de 31 de julio, por el que se 
aprueba la norma general de etiquetado, presentación y 
publicidad de los productos alimenticios a fin y efecto 
que se deba introducir la lengua catalana en el etiqueta-
do, presentación y publicidad de dichos productos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar la 
Ley 28/2005, de 26 de diciembre, de medidas sanitarias 
frente al tabaquismo y reguladora de la venta, el suminis-
tro, el consumo y la publicidad de los productos del tabaco 
a fin y efecto que se deba introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar la 
Ley 29/2006, de 26 de julio, de garantías y uso racional 
de los medicamentos y productos sanitarios a fin y 
efecto que se deba introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación de la 
Ley 29/2006, de 26 de julio, de garantías y uso racional 
de los medicamentos y productos sanitarios a fin y 
efecto que se deba introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya, a su oficialidad y a los derechos y la dig-
nidad de sus hablantes proceder a la modificación de la 
Ley 28/2005, de 26 de diciembre, de medidas sanitarias 
frente al tabaquismo y reguladora de la venta, el sumi-
nistro, el consumo y la publicidad de los productos del 
tabaco a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.
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¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los 
valores de modernidad, cultura y respeto a la lengua 
propia de Catalunya, a su oficialidad y a los derechos 
y la dignidad de sus hablantes proceder a la modifica-
ción de la Ley 29/2006, de 26 de julio, de garantías y 
uso racional de los medicamentos y productos sanita-
rios a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 1426/1988, de 25 de noviembre, por el que se 
modifica la reglamentación técnico-sanitaria para la ela-
boración, circulación y comercio de preparados alimenti-
cios para regímenes distéticos y/o especiales en lo que se 
refiere al etiquetado y publicidad de los mismos y a la 
venta de los productos destinados a los enfermos celía-
cos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 1425/1988, de 25 de noviembre, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para la ela-
boración, circulación y comercio de materiales plásti-

cos destinados a estar en contacto con productos ali-
menticios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas promoverá el Gobierno durante la 
presente legislatura para qué, en Catalunya, la Comuni-
tat Valenciana y las Illes Balears, se considere requisito 
el conocimiento suficiente de la lengua propia de estos 
territorios para la provisión de plazas de Juez o Magis-
trado de los Juzgados de Primera Instancia e Instruc-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas promoverá el Gobierno durante la 
presente legislatura para qué, en Catalunya, la Comuni-
tat Valenciana y las Illes Balears, se considere requisito 
el conocimiento suficiente de la lengua propia de estos 
territorios para la provisión de plazas de Juez o Magis-
trado de los Juzgados de lo Penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
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Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas promoverá el Gobierno durante la 
presente legislatura para qué, en Catalunya, la Comuni-
tat Valenciana y las Illes Balears, se considere requisito 
el conocimiento suficiente de la lengua propia de estos 
territorios para la provisión de plazas de Juez o Magis-
trado de los Juzgados de lo Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas promoverá el Gobierno durante la 
presente legislatura para qué, en Catalunya, la Comuni-
tat Valenciana y las Illes Balears, se considere requisito 
el conocimiento suficiente de la lengua propia de estos 
territorios para la provisión de plazas de Juez o Magis-
trado de los Juzgados de lo Mercantil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputa-
do del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y si-
guientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, solicitando su respuesta por es-
crito.

¿Qué medidas promoverá el Gobierno durante la 
presente legislatura para qué, en Catalunya, la Comuni-
tat Valenciana y las Illes Balears, se considere requisito 
el conocimiento suficiente de la lengua propia de estos 

territorios para la provisión de plazas de Juez o Magis-
trado de los Juzgados de lo Contencioso Adminis-
tratiu?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas promoverá el Gobierno durante la 
presente legislatura para qué, en Catalunya, la Comuni-
tat Valenciana y las Illes Balears, se considere requisito 
el conocimiento suficiente de la lengua propia de estos 
territorios para la provisión de plazas de Juez o Magis-
trado de los Juzgados de Familia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas promoverá el Gobierno durante la 
presente legislatura para qué, en Catalunya, la Comuni-
tat Valenciana y las Illes Balears, se considere requisito 
el conocimiento suficiente de la lengua propia de estos 
territorios en el nombramiento de las presidencias de 
los Tribunales Superiores de Justicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas promoverá el Gobierno durante la 
presente legislatura para qué, en Catalunya, la Comuni-
tat Valenciana y las Illes Balears, se considere requisito 
el conocimiento suficiente de la lengua propia de estos 
territorios en el nombramiento de las presidencias de 
Sala de los Tribunales Superiores de Justicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas promoverá el Gobierno durante la 
presente legislatura para qué, en Catalunya, la Comuni-
tat Valenciana y las Illes Balears, se considere requisito 
el conocimiento suficiente de la lengua propia de estos 
territorios en el nombramiento de las secretarias de los 
Tribunales Superiores de Justicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas promoverá el Gobierno durante la 
presente legislatura para qué, en Catalunya, la Comuni-
tat Valenciana y las Illes Balears, se considere requisito 
el conocimiento suficiente de la lengua propia de estos 

territorios en el nombramiento de las secretarias de Sala 
de los Tribunales Superiores de Justicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas promoverá el Gobierno durante la 
presente legislatura para qué, en Catalunya, la Comuni-
tat Valenciana y las Illes Balears, se considere requisito 
el conocimiento suficiente de la lengua propia de estos 
territorios en el nombramiento de las presidencias de 
las Audiencias Provinciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas promoverá el Gobierno durante la 
presente legislatura para qué, en Catalunya, la Comuni-
tat Valenciana y las Illes Balears, se considere requisito 
el conocimiento suficiente de la lengua propia de estos 
territorios en el nombramiento de las presidencias de 
las Secciones de las Audiencias Provinciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
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Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para que todas las 
leyes que aprueben las Cortes Generales esten disponi-
bles en lengua catalana antes de su entrada en vigor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para que todos los 
Reales Decretos estén disponibles en lengua catalana 
en el momento de su entrada en vigor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para que todos los 
Reglamentos estén disponibles en lengua catalana en el 
momento de su entrada en vigor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 

del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para que todas las 
Ordenes Ministeriales estén disponibles en lengua cata-
lana en el momento de su entrada en vigor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para que todas las 
Directivas europeas estén disponibles en lengua catala-
na en el momento de su entrada en vigor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

Cuántos funcionarios de la Administración General 
del Estado hay destinados a la sede central del ministerio 
de Administraciones Públicas y cuántos tienen conoci-
mientos acreditados de lengua catalana y cuántos de 
inglés o de alguna otra lengua extranjera (con detalle de 
qué lenguas y cuantos funcionarios en cada caso)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
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Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántos funcionarios de la Administración Gene-
ral del Estado hay destinados a la sede central del 
ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación y cuán-
tos tienen conocimientos acreditados de lengua catala-
na y cuántos de inglés o de alguna otra lengua extranje-
ra (con detalle de qué lenguas y cuantos funcionarios 
en cada caso)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántos funcionarios de la Administración Gene-
ral del Estado hay destinados a la sede central del 
ministerio de Ciencia e Innovación y cuántos tienen 
conocimientos acreditados de lengua catalana y cuán-
tos de inglés o de alguna otra lengua extranjera (con 
detalle de qué lenguas y cuantos funcionarios en cada 
caso)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántos funcionarios de la Administración Gene-
ral del Estado hay destinados a la sede central del 
ministerio de Cultura y cuántos tienen conocimientos 
acreditados de lengua catalana y cuántos de inglés o de 

alguna otra lengua extranjera (con detalle de qué len-
guas y cuantos funcionarios en cada caso)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

Cuántos funcionarios de la Administración General 
del Estado hay destinados a la sede central del ministe-
rio de Defensa y cuántos tienen conocimientos acredi-
tados de lengua catalana y cuántos de inglés o de algu-
na otra lengua extranjera (con detalle de qué lenguas y 
cuantos funcionarios en cada caso)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

Cuántos funcionarios de la Administración General 
del Estado hay destinados a la sede central del ministe-
rio de Economía y hacienda y cuántos tienen conoci-
mientos acreditados de lengua catalana y cuántos de 
inglés o de alguna otra lengua extranjera (con detalle de 
qué lenguas y cuantos funcionarios en cada caso)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
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del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

Cuántos funcionarios de la Administración General 
del Estado hay destinados a la sede central del ministe-
rio de Educación, Política Social y Deporte y cuántos 
tienen conocimientos acreditados de lengua catalana y 
cuántos de inglés o de alguna otra lengua extranjera 
(con detalle de qué lenguas y cuantos funcionarios en 
cada caso)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántos funcionarios de la Administración Gene-
ral del Estado hay destinados a la sede central del 
ministerio de Fomento y cuántos tienen conocimientos 
acreditados de lengua catalana y cuántos de inglés o de 
alguna otra lengua extranjera (con detalle de qué len-
guas y cuantos funcionarios en cada caso)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántos funcionarios de la Administración Gene-
ral del Estado hay destinados a la sede central del 
ministerio de Igualdad y cuántos tienen conocimientos 
acreditados de lengua catalana y cuántos de inglés o de 
alguna otra lengua extranjera (con detalle de qué len-
guas y cuantos funcionarios en cada caso)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántos funcionarios de la Administración Gene-
ral del Estado hay destinados a la sede central del 
ministerio de Industria, Turismo y Comercio y cuántos 
tienen conocimientos acreditados de lengua catalana y 
cuántos de inglés o de alguna otra lengua extranjera 
(con detalle de qué lenguas y cuantos funcionarios en 
cada caso)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

Cuántos funcionarios de la Administración General 
del Estado hay destinados a la sede central del ministe-
rio del Interior y cuántos tienen conocimientos acredi-
tados de lengua catalana y cuántos de inglés o de algu-
na otra lengua extranjera (con detalle de qué lenguas y 
cuantos funcionarios en cada caso)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántos funcionarios de la Administración Gene-
ral del Estado hay destinados a la sede central del 
ministerio de Justicia y cuántos tienen conocimientos 
acreditados de lengua catalana y cuántos de inglés o de 
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alguna otra lengua extranjera (con detalle de qué len-
guas y cuantos funcionarios en cada caso)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántos funcionarios de la Administración Gene-
ral del Estado hay destinados a la sede central del 
ministerio de Medio Ambiente i Medio Rural i Marino 
y cuántos tienen conocimientos acreditados de lengua 
catalana y cuántos de inglés o de alguna otra lengua 
extranjera (con detalle de qué lenguas y cuantos funcio-
narios en cada caso)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántos funcionarios de la Administración Gene-
ral del Estado hay destinados a la sede central del 
ministerio de la Presidencia y cuántos tienen conoci-
mientos acreditados de lengua catalana y cuántos de 
inglés o de alguna otra lengua extranjera (con detalle de 
qué lenguas y cuantos funcionarios en cada caso)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 

del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántos funcionarios de la Administración Gene-
ral del Estado hay destinados a la sede central del 
ministerio de Sanidad y Consumo y cuántos tienen 
conocimientos acreditados de lengua catalana y cuán-
tos de inglés o de alguna otra lengua extranjera (con 
detalle de qué lenguas y cuantos funcionarios en cada 
caso)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántos funcionarios de la Administración Gene-
ral del Estado hay destinados a la sede central del 
ministerio de Trabajo e Inmigración y cuántos tienen 
conocimientos acreditados de lengua catalana y cuán-
tos de inglés o de alguna otra lengua extranjera (con 
detalle de qué lenguas y cuantos funcionarios en cada 
caso)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántos funcionarios de la Administración Gene-
ral del Estado hay destinados a la sede central del 
ministerio de Vivienda y cuántos tienen conocimientos 
acreditados de lengua catalana y cuántos de inglés o de 
alguna otra lengua extranjera (con detalle de qué len-
guas y cuantos funcionarios en cada caso)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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184/047623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para substituir los 
rótulos en que figura «Valencia», por ejemplo en la 
N-340, en l’A-2, en la AP-7 o en la B-24, y en general 
en todas las carreteras, autovías y autopistas de titulari-
dad estatal, por otros en que esté correctamente escrito 
en catalán «Valéncia»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para substituir los 
rótulos en que figura «Castellón», por ejemplo en la 
N-340, en l’A-2, en la AP-7 o en la B-24, y en general 
en todas las carreteras, autovías y autopistas de titulari-
dad estatal, por otros en que esté correctamente escrito 
en catalán «Castelló»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para substituir los 
rótulos en que figura «Calaceite», por ejemplo en la 
N-420, y en general en todas las carreteras, autovías y 

autopistas de titularidad estatal, por otros en que esté 
correctamente escrito en catalán «Calaceit»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para substituir los 
rótulos en que figura «Tamarite», por ejemplo en la 
N-230, y en general en todas las carreteras, autovías y 
autopistas de titularidad estatal, por otros en que esté 
correctamente escrito en catalán «Tamarit de Llitera»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para substituir los 
rótulos en que figura «Benabarre», por ejemplo en la 
N-230, y en general en todas las carreteras, autovías y 
autopistas de titularidad estatal, por otros en que esté 
correctamente escrito en catalán «Benavarri»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.
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¿Qué previsión tiene el Gobierno para substituir los 
rótulos en que figura «Altorricón», por ejemplo en la 
N-240, por otros en que esté correctamente escrito en 
catalán «El Torricó»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para substituir los 
rótulos en que figura «Castejón de Sos», por ejemplo 
en la N-230 o en la N-260, por otros en que esté correc-
tamente escrito en catalán «Castilló de Sos»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para substituir los 
rótulos en que figura “Benasque», por ejemplo en la 
N-230, por otros en que esté correctamente escrito en 
catalán «Benasc»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para substituir los 
rótulos en que figura «Puente de Montañana», por 
ejemplo en la N-260, por otros en que esté correcta-
mente escrito en catalán «Pont de Montanyana»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones prevé realizar el Gobierno en el 
ámbito de los medios de comunicación escritos para 
fomentar el respeto, la comprensión y la tolerancia 
hacia la lengua catalana en el conjunto del Estado espa-
ñol, de acuerdo con el art. 7.3. de la Carta europea de 
las lenguas regionales o minoritarias suscrita por el 
Estado español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones prevé realizar el Gobierno en el 
ámbito de los medios de comunicación escritos para 
fomentar el respeto, la comprensión y la tolerancia 
hacia la lengua catalana en el conjunto del Estado espa-
ñol, de acuerdo con el art. 7.3. de la Carta europea de 
las lenguas regionales o minoritarias suscrita por el 
Estado español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones prevé realizar el Gobierno en el 
ámbito de la radio para fomentar el respeto, la com-
prensión y la tolerancia hacia la lengua catalana en el 
conjunto del Estado español, de acuerdo con el ar tícu-
lo 7.3 de la Carta europea de lenguas regionales o mino-
ritarias subscrita por el Estado español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones prevé realizar el Gobierno en el 
ámbito de la radio para fomentar el respeto, la com-
prensión y la tolerancia hacia el catalán en el conjunto 
del Estado español, de acuerdo con el art. 7.3. de la 
Carta europea de las lenguas regionales o minoritarias 
suscrita por el Estado español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputa-
do del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y si-
guientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, solicitando su respuesta por es-
crito.

¿Qué actuaciones prevé realizar el Gobierno en el 
ámbito de la televisión para fomentar el respeto, la 
comprensión y la tolerancia hacia el catalán en el con-
junto del Estado español, de acuerdo con el art. 7.3. de 

la Carta europea de las lenguas regionales o minorita-
rias suscrita por el Estado español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones prevé realizar el Gobierno en el 
ámbito de la televisión para fomentar el respeto, la 
comprensión y la tolerancia hacia el catalán en el con-
junto del Estado español, de acuerdo con el art. 7.3. de 
la Carta europea de las lenguas regionales o minorita-
rias suscrita por el Estado español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones prevé realizar el Gobierno en el 
ámbito de los medios de comunicación de RTVE para 
fomentar el respeto, la comprensión y la tolerancia 
hacia el catalán en el conjunto del Estado español, de 
acuerdo con el art. 7.3. de la Carta europea de las len-
guas regionales o minoritarias suscrita por el Estado 
español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
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del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones prevé realizar el Gobierno en el 
ámbito de los medios de comunicación de RTVE para 
fomentar el respeto, la comprensión y la tolerancia 
hacia el catalán en el conjunto del Estado español, de 
acuerdo con el art. 7.3. de la Carta europea de las len-
guas regionales o minoritarias suscrita por el Estado 
español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones prevé realizar el Gobierno en el 
ámbito de los medios de comunicación de RTVE para 
fomentar el respeto, la comprensión y la tolerancia 
hacia el catalán en el conjunto del Estado español, de 
acuerdo con el art. 7.3. de la Carta europea de las len-
guas regionales o minoritarias suscrita por el Estado 
español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión, presupuestaria y de calendario, 
tiene el Gobierno para conseguir ofrecer todos los con-
tenidos de las páginas web del Ministerio de Vivienda 
en lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión, presupuestaria y de calendario, 
tiene el Gobierno para conseguir ofrecer todos los con-
tenidos de las páginas web del Ministerio del Interior 
en lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión, presupuestaria y de calendario, 
tiene el Gobierno para conseguir ofrecer todos los con-
tenidos de las páginas web del Ministerio de la Presi-
dencia en lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión, presupuestaria y de calendario, 
tiene el Gobierno para conseguir ofrecer todos los con-
tenidos de las páginas web del Ministerio de Trabajo e 
Inmigración en lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión, presupuestaria y de calendario, 
tiene el Gobierno para conseguir ofrecer todos los con-
tenidos de las páginas web del Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio en lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión, presupuestaria y de calendario, 
tiene el Gobierno para conseguir ofrecer todos los con-
tenidos de las páginas web del Ministerio de Fomento 
en lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión, presupuestaria y de calendario, 
tiene el Gobierno para conseguir ofrecer todos los con-
tenidos de las páginas web del Ministerio de Educa-
ción, Política Social y Deporte en lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión, presupuestaria y de calendario, 
tiene el Gobierno para conseguir ofrecer todos los con-
tenidos de las páginas web del Ministerio de Economía 
y Hacienda en lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión, presupuestaria y de calendario, 
tiene el Gobierno para conseguir ofrecer todos los con-
tenidos de las páginas web del Ministerio de Ciencia e 
Innovación en lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión, presupuestaria y de calendario, 
tiene el Gobierno para conseguir ofrecer todos los con-
tenidos de las páginas web de la Agencia Estatal de 
Meteorología en lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión, presupuestaria y de calendario, 
tiene el Gobierno para conseguir ofrecer todos los con-
tenidos de las páginas web del Ministerio de Igualdad 
en lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión, presupuestaria y de calendario, 
tiene el Gobierno para conseguir ofrecer todos los con-
tenidos de las páginas web del Ministerio de Defensa 
en lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión, presupuestaria y de calendario, 
tiene el Gobierno para conseguir ofrecer todos los con-
tenidos de las páginas web del Ministerio de Adminis-
traciones Públicas en lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión, presupuestaria y de calendario, 
tiene el Gobierno para conseguir ofrecer todos los con-
tenidos de las páginas web del Ministerio de Justicia en 
lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión, presupuestaria y de calendario, 
tiene el Gobierno para conseguir ofrecer todos los con-
tenidos de las páginas web del Ministerio de Asuntos 
Exteriores y de Cooperación en lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión, presupuestaria y de calendario, 
tiene el Gobierno para conseguir ofrecer todos los con-
tenidos de las páginas web del Ministerio de Medio 
Ambiente y Medio Rural y Marino en lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión, presupuestaria y de calendario, 
tiene el Gobierno para conseguir ofrecer todos los con-
tenidos de las páginas web del Ministerio de Sanidad y 
Consumo en lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué nuevos contenidos de sus webs prevé ofrecer 
en catalán el 2009 el Ministerio de Vivienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputa-
do del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y si-
guientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, solicitando su respuesta por es-
crito.

¿Qué nuevos contenidos de sus webs prevé ofrecer 
en catalán el 2009 el Ministerio de la Presidencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué nuevos contenidos de sus webs prevé ofrecer 
en catalán el 2009 el Ministerio de Trabajo e Inmigra-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué nuevos contenidos de sus webs prevé ofrecer 
en catalán el 2009 el Ministerio de Sanidad y Con-
sumo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué nuevos contenidos de sus webs prevé ofrecer 
en catalán el 2009 el Ministerio del Interior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
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amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué nuevos contenidos de sus webs prevé ofrecer 
en catalán el 2009 el Ministerio de  Industria, Turismo 
y Comercio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué nuevos contenidos de sus webs prevé ofrecer 
en catalán el 2009 el Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué nuevos contenidos de sus webs prevé ofrecer 
en catalán el 2009 el Ministerio de Educación, Política 
Social y Deporte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputa-
do del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y si-
guientes del Reglamento de la Cámara, formula la 

siguiente pregunta, solicitando su respuesta por es-
crito.

¿Qué nuevos contenidos de sus webs prevé ofrecer 
en catalán este el 2009 el Ministerio de Economía y 
Hacienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué nuevos contenidos de sus webs prevé ofrecer 
en catalán el 2009 el Ministerio de Ciencia e Innova-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué nuevos contenidos de sus webs prevé ofrecer 
en catalán el 2009 el Ministerio de Asuntos Exteriores 
y de Cooperación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.
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¿Qué nuevos contenidos de sus webs prevé ofrecer 
en catalán el 2009 el Ministerio de Medio Ambiente y 
Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué nuevos contenidos de sus webs prevé ofrecer 
en catalán el 2009 el Ministerio de Igualdad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué nuevos contenidos de sus webs prevé ofrecer 
en catalán el 2009 el Ministerio de Defensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué nuevos contenidos de sus webs prevé ofrecer 
en catalán el 2009 el Ministerio de Justicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué nuevos contenidos de sus webs prevé ofrecer 
en catalán el 2009 el Ministerio de Administraciones 
Públicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué nuevos contenidos de sus webs prevé ofrecer 
en catalán el 2009 el Ministerio de Cultura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad que tiene previsto el Gobierno 
invertir el 2009 en orden a ofrecer nuevos contenidos 
en catalán en las páginas web del Ministerio de 
Vi vienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad que tiene previsto el Gobierno 
invertir el 2009 en orden a ofrecer nuevos contenidos 
en catalán en las páginas web del Ministerio de la Pre-
sidencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad que tiene previsto el Gobierno 
invertir el 2009 en orden a ofrecer nuevos contenidos 
en catalán en las páginas web del Ministerio de Trabajo 
e Inmigración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad que tiene previsto el Gobierno 
invertir el 2009 en orden a ofrecer nuevos contenidos 
en catalán en las páginas web del Ministerio de Sanidad 
y Consumo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad que tiene previsto el Gobierno 
invertir el 2009 en orden a ofrecer nuevos contenidos 
en catalán en las páginas web del Ministerio  del Inte-
rior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad que tiene previsto el Gobierno 
invertir el 2009 en orden a ofrecer nuevos contenidos 
en catalán en las páginas web del Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad que tiene previsto el Gobierno 
invertir el 2009 en orden a ofrecer nuevos contenidos 
en catalán en las páginas web del Ministerio de 
Fo mento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad que tiene previsto el Gobierno 
invertir el 2009 en orden a ofrecer nuevos contenidos 
en catalán en las páginas web del Ministerio de Educa-
ción, Política Social y Deporte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad que tiene previsto el Gobierno 
invertir el 2009 en orden a ofrecer nuevos contenidos 
en catalán en las páginas web del Ministerio de Econo-
mía y Hacienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad que tiene previsto el Gobierno 
invertir el 2009 en orden a ofrecer nuevos contenidos 
en catalán en las páginas web del Ministerio de Ciencia 
e Innovación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad que tiene previsto el Gobierno 
invertir el 2009 en orden a ofrecer nuevos contenidos 
en catalán en las páginas web del Ministerio de Asuntos 
Exteriores y de Cooperación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad que tiene previsto el Gobier-
no invertir el 2009 en orden a ofrecer nuevos conteni-
dos en catalán en las páginas web del Ministerio de 
Igualdad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad que tiene previsto el Gobierno 
invertir el 2009 en orden a ofrecer contenidos en cata-
lán en las páginas web del Ministerio de Defensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad que tiene previsto el Gobierno 
invertir el 2009 en orden a ofrecer nuevos contenidos 
en catalán en las páginas web del Ministerio de Jus-
ticia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad que tiene previsto el Gobierno 
invertir el 2009 en orden a ofrecer nuevos contenidos 
en catalán en las páginas web del Ministerio de Admi-
nistraciones Públicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad que tiene previsto el Gobierno 
invertir el 2009 en orden a ofrecer nuevos contenidos 
en catalán en las páginas web del Ministerio de Cul-
tura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad que tiene previsto el Gobierno 
invertir el 2009 en orden a ofrecer nuevos contenidos 
en catalán en las páginas web del Ministerio de Medio 
Ambiente y Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Prevé el Gobierno la creación de un servicio espe-
cífico de traducción y supervisión para asegurar el 
mantenimiento diario en catalán de las páginas web del 
Ministerio de Vivienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Prevé el Gobierno la creación de un servicio espe-
cífico de traducción y supervisión para asegurar el 
mantenimiento diario en catalán de las páginas web del 
Ministerio de la Presidencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Prevé el Gobierno la creación de un servicio espe-
cífico de traducción y supervisión para asegurar el 
mantenimiento diario en catalán de las páginas web del 
Ministerio de Trabajo e Inmigración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Prevé el Gobierno la creación de un servicio espe-
cífico de traducción y supervisión para asegurar el 
mantenimiento diario en catalán de las páginas web del 
Ministerio de Sanidad y Consumo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Prevé el Gobierno la creación de un servicio espe-
cífico de traducción y supervisión para asegurar el 
mantenimiento diario en catalán de las páginas web del 
Ministerio de  Industria, Turismo y Comercio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Prevé el Gobierno la creación de un servicio espe-
cífico de traducción y supervisión para asegurar el 
mantenimiento diario en catalán de las páginas web del 
Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Prevé el Gobierno la creación de un servicio espe-
cífico de traducción y supervisión para asegurar el 
mantenimiento diario en catalán de las páginas web del 
Ministerio de Educación. Política Social y Deporte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Prevé el Gobierno la creación de un servicio espe-
cífico de traducción y supervisión para asegurar el 
mantenimiento diario en catalán de las páginas web del 
Ministerio de Economía y Hacienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Prevé el Gobierno la creación de un servicio espe-
cífico de traducción y supervisión para asegurar el 
mantenimiento diario en catalán de las páginas web del 
Ministerio de Ciencia e Innovación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Prevé el Gobierno la creación de un servicio espe-
cífico de traducción y supervisión para asegurar el 
mantenimiento diario en catalán de las páginas web del 
Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Prevé el Gobierno la creación de un servicio espe-
cífico de traducción y supervisión para asegurar el 
mantenimiento diario en catalán de las páginas web del 
Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y 
 Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Prevé el Gobierno la creación de un servicio espe-
cífico de traducción y supervisión para asegurar el 
mantenimiento diario en catalán de las páginas web del 
Ministerio de Defensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Prevé el Gobierno la creación de un servicio espe-
cífico de traducción y supervisión para asegurar el 
mantenimiento diario en catalán de las páginas web del 
Ministerio de Justicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Prevé el Gobierno la creación de un servicio espe-
cífico de traducción y supervisión para asegurar el 
mantenimiento diario en catalán de las páginas web del 
Ministerio de Administraciones Públicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Prevé el Gobierno la creación de un servicio espe-
cífico de traducción y supervisión para asegurar el 
mantenimiento diario en catalán de las páginas web del 
Ministerio de Cultura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué servicios y/o empresas se encargan del mante-
nimiento de las páginas web del Ministerio de Vivien-
da, de qué presupuesto y personal disponen, y cuál es la 
capacitación de dicho personal para realizar las traduc-
ciones y el mantenimiento de dichas páginas en lengua 
catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué servicios y/o empresas se encargan del mante-
nimiento de las páginas web del Ministerio de la Presi-
dencia, de qué presupuesto y personal disponen, y cuál 
es la capacitación de dicho personal para realizar las 

traducciones y el mantenimiento de dichas páginas en 
lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué servicios y/o empresas se encargan del mante-
nimiento de las páginas web del Ministerio de Trabajo 
e Inmigración, de qué presupuesto y personal disponen, 
y cuál es la capacitación de dicho personal para realizar 
las traducciones y el mantenimiento de dichas páginas 
en lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué servicios y/o empresas se encargan del mante-
nimiento de las páginas web del Ministerio de Sanidad 
y Consumo, de qué presupuesto y personal disponen, y 
cuál es la capacitación de dicho personal para realizar 
las traducciones y el mantenimiento de dichas páginas 
en lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.
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¿Qué servicios y/o empresas se encargan del mante-
nimiento de las páginas web del Ministerio del Interior, 
de qué presupuesto y personal disponen, y cuál es la 
capacitación de dicho personal para realizar las traduc-
ciones y el mantenimiento de dichas páginas en lengua 
catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué servicios y/o empresas se encargan del mante-
nimiento de las páginas web del Ministerio de  Indus-
tria, Turismo y Comercio, de qué presupuesto y perso-
nal disponen, y cuál es la capacitación de dicho personal 
para realizar las traducciones y el mantenimiento de 
dichas páginas en lengua catalana

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué servicios y/o empresas se encargan del mante-
nimiento de las páginas web del Ministerio de Fomen-
to, de qué presupuesto y personal disponen, y cuál es la 
capacitación de dicho personal para realizar las traduc-
ciones y el mantenimiento de dichas páginas en lengua 
catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-

Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué servicios y/o empresas se encargan del mante-
nimiento de las páginas web del Ministerio de Educa-
ción, Política Social y Deporte, de qué presupuesto y 
personal disponen, y cuál es la capacitación de dicho 
personal para realizar las traducciones y el manteni-
miento de dichas páginas en lengua catalana

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué servicios y/o empresas se encargan del mante-
nimiento de las páginas web del Ministerio de Econo-
mía y Hacienda, de qué presupuesto y personal dispo-
nen, y cuál es la capacitación de dicho personal para 
realizar las traducciones y el mantenimiento de dichas 
páginas en lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué servicios y/o empresas se encargan del mante-
nimiento de las páginas web del Ministerio de Ciencia 
e Innovación, de qué presupuesto y personal disponen, 
y cuál es la capacitación de dicho personal para realizar 
las traducciones y el mantenimiento de dichas páginas 
en lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué servicios y/o empresas se encargan del mante-
nimiento de las páginas web del Ministerio de Asuntos 
Exteriores y de Cooperación, de qué presupuesto y per-
sonal disponen, y cuál es la capacitación de dicho per-
sonal para realizar las traducciones y el mantenimiento 
de dichas páginas en lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué servicios y/o empresas se encargan del mante-
nimiento de las páginas web del Ministerio de Medio 
Ambiente y Medio Rural y Marino, de qué presupuesto 
y personal disponen, y cuál es la capacitación de dicho 
personal para realizar las traducciones y el manteni-
miento de dichas páginas en lengua catalana

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué servicios y/o empresas se encargarán del man-
tenimiento de las páginas web del Ministerio de Defen-
sa, de qué presupuesto y personal dispondrán, y cuál 
será la capacitación de dicho personal para realizar las 

traducciones y el mantenimiento de dichas páginas en 
lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué servicios y/o empresas se encargan del mante-
nimiento de las páginas web del Ministerio de Justicia, 
de qué presupuesto y personal disponen, y cuál es la 
capacitación de dicho personal para realizar las traduc-
ciones y el mantenimiento de dichas páginas en lengua 
catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué servicios y/o empresas se encargan del mante-
nimiento de las páginas web del Ministerio de Admi-
nistraciones Públicas, de qué presupuesto y personal 
disponen, y cuál es la capacitación de dicho personal 
para realizar las traducciones y el mantenimiento de 
dichas páginas en lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.
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¿Qué servicios y/o empresas se encargan del mante-
nimiento de las páginas web del Ministerio de Cúltura, 
de qué presupuesto y personal disponen, y cuál es la 
capacitación de dicho personal para realizar las traduc-
ciones y el mantenimiento de dichas páginas en lengua 
catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/047630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión, presupuestaria y de calendario, 
tiene el Gobierno para conseguir ofrecer todos los con-
tenidos de las páginas web de la Red de Parques Nacio-
nales en lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión, presupuestaria y de calendario, 
tiene el Gobierno para conseguir ofrecer todos los con-
tenidos de las páginas web de Renfe en lengua cata-
lana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 

del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión, presupuestaria y de calendario, 
tiene el Gobierno para conseguir ofrecer todos los con-
tenidos de las páginas web de Adif en lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión, presupuestaria y de calendario, 
tiene el Gobierno para conseguir ofrecer todos los con-
tenidos de las páginas web de Aena en lengua catalana, 
tal como ya lo hace en castellano y en inglés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión, presupuestaria y de calendario, 
tiene el Gobierno para conseguir ofrecer todos los con-
tenidos de las páginas web de Puertos del Estado en 
lengua catalana, tal como ya lo hace en castellano y en 
inglés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
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del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión, presupuestaria y de calendario, 
tiene el Gobierno para conseguir ofrecer todos los con-
tenidos de las páginas del web de la Comisión del Mer-
cado de Telecomunicaciones en lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión, presupuestaria y de calendario, 
tiene el Gobierno para conseguir ofrecer todos los con-
tenidos de las páginas web del Instituto para la Diversi-
ficación y el Ahorro de Energía en lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión, presupuestaria y de calendario, 
tiene el Gobierno para conseguir ofrecer todos los con-
tenidos de las páginas web de la Comisión Nacional de 
Energía en lengua catalana, tal como ya lo hace en cas-
tellano y parcialmente en inglés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 

del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión, presupuestaria y de calendario, 
tiene el Gobierno para conseguir ofrecer todos los con-
tenidos de las páginas web del Instituto Nacional de 
Estadística en lengua catalana, tal como ya lo hace en 
castellano y en inglés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión, presupuestaria y de calendario, 
tiene el Gobierno para conseguir ofrecer todos los con-
tenidos de las páginas web del Patrimonio Nacional en 
lengua catalana, tal como ya lo hace en castellano y en 
inglés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión, presupuestaria y de calendario, 
tiene el Gobierno para conseguir ofrecer todos los con-
tenidos de las páginas web del Centro de Estudios Polí-
ticos y Constitucionales en lengua catalana, tal como 
ya lo hace en castellano y parcialmente en inglés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
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Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión, presupuestaria y de calendario, 
tiene el Gobierno para conseguir ofrecer todos los con-
tenidos de las páginas web de la Presidencia del Gobier-
no en lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno de ofrecer una 
versión catalana del web de la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno de ofrecer una 
versión catalana del web de Protección Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 

amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno de ofrecer una 
versión catalana del web de Salvamento Marítimo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para ofrecer en 
lengua catalana los contenidos del web del Museo 
Nacional de Ciencia y Tecnología?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno de ofrecer una 
versión catalana del web del Imserso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.
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¿Qué previsión tiene el Gobierno de ofrecer una 
versión catalana del web del Centro Español de Metro-
logía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad que tiene previsto el Gobierno 
invertir el 2009 en orden a ofrecer nuevos contenidos 
en catalán en las páginas web de Puertos del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad que tiene previsto el Gobierno 
invertir el 2009 en orden a ofrecer nuevos contenidos 
en catalán en las páginas web de Aena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad que tiene previsto el Gobierno 
invertir el 2009 en orden a ofrecer nuevos contenidos 

en catalán en las páginas web de la Agencia Estatal de 
Meteorología?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad que tiene previsto el Gobierno 
invertir el 2009 en orden a ofrecer nuevos contenidos 
en catalán en las páginas web de la Red de Parques 
Nacionales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad que tiene previsto el Gobierno 
invertir el 2009 en orden a ofrecer nuevos contenidos 
en catalán en las páginas web del Instituto Nacional de 
Estadística?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad que tiene previsto el Gobier-
no invertir el 2009 en orden a ofrecer nuevos conteni-
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dos en catalán en las páginas web del Patrimonio 
Nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad que tiene previsto el Gobierno 
invertir el 2009 en orden a ofrecer nuevos contenidos 
en catalán en las páginas web del Centro de Estudios 
Políticos y Constitucionales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad que tiene previsto el Gobierno 
invertir el 2009 en orden a ofrecer nuevos contenidos 
en catalán en las páginas web de la Presidencia del 
Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar la 
Orden SCO/3858/2006, de 5 de diciembre, por la que 
se regulan determinados aspectos relacionados con la 
prestación de productos dietéticos del Sistema Nacio-
nal de Salud a fin y efecto que se deba introducir la 
lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar la 
Orden de 6 de septiembre de 1995 por la que se aprue-
ba la norma general de calidad para la leche pasterizada 
destinada al mercado interior a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar la 
Orden de 6 de septiembre de 1995 por la que se modifi-
ca la Orden de 20 de octubre de 1983, por la que se 
aprueba la norma general de calidad para la leche con-
centrada destinada al mercado interior a fin y efecto 
que se deba introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
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Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar la 
Orden de 10 de octubre de 1994 por la que se modifica 
la Orden de 23 de mayo de 1986, por la que se aprueba 
el reglamento general técnico de control y certificación 
de semillas y plantas de vivero a fin y efecto que se 
deba introducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar la 
Orden de 12 de julio de 1983 por la que se aprueban las 
normas generales de calidad para la nata y nata en polvo 
con destino al mercado interior a fin y efecto que se 
deba introducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar la 
Orden de 12 de julio de 1983 por la que se aprueban las 
normas generales de calidad para la nata y nata en polvo 
con destino al mercado interior a fin y efecto que se 
deba introducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar la 
Orden de 29 de mayo de 1985 por la que se aprueba la 
norma de calidad para albaricoques destinados al mer-
cado interior a fin y efecto que se deba introducir la 
lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar la 
Orden de 23 de septiembre de 1985 por la que se estable-
ce la normativa para el etiquetado informativo de los pro-
ductos de peletería y confección de piel a fin y efecto que 
se deba introducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar la 
Orden de 15 de octubre de 1985 por la que se aprueba 
la norma de calidad para el mejillón, almeja y berbere-
cho en conserva a fin y efecto que se deba introducir la 
lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar la 
Orden de 15 de noviembre de 1985 por la que se aprue-
ba la norma de calidad para los mejillones cocidos y 
congelados a fin y efecto que se deba introducir la len-
gua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar la 
Orden de 15 de noviembre de 1985 por la que se aprue-
ba la norma de calidad para peras y manzanas destina-
das al mercado interior a fin y efecto que se deba intro-
ducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar la 
Orden de 15 de noviembre de 1985 por la que se aprue-
ba la norma de calidad para uva de mesa destinada al 
mercado interior a fin y efecto que se deba introducir la 
lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar la 
Orden de 24 de marzo de 1986 por la que se aprueba la 
norma de calidad para repollos destinados al mercado 
interior a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar la 
Orden de 24 de marzo de 1986 por la que se aprueba la 
norma de calidad para lechugas y escarolas destinadas 
al mercado interior a fin y efecto que se deba introducir 
la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar la 
Orden de 24 de marzo de 1986 por la que se aprueba la 
norma de calidad para pepinos destinados al mercado 
interior a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar la 
Orden de 24 de marzo de 1986 por la que se aprueba la 
norma de calidad de los guisantes destinados al merca-
do interior a fin y efecto que se deba introducir la len-
gua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar la 
Orden de 24 de marzo de 1986 por la que se aprueba la 
norma de calidad para las espinacas destinadas al mer-
cado interior a fin y efecto que se deba introducir la 
lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar la 
Orden de 24 de marzo de 1986 por la que se aprueba la 
norma de calidad para los puerros destinados al merca-
do interior a fin y efecto que se deba introducir la len-
gua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar la 
Orden de 24 de marzo de 1986 por la que se aprueba la 
norma de calidad para las coles de Bruselas destinadas 
al mercado interior a fin y efecto que se deba introducir 
la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar la 
Orden de 24 de marzo de 1986 por la que se aprueba la 
norma de calidad para calabacines destinados al merca-
do interior a fin y efecto que se deba introducir la len-
gua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar la 
Orden de 24 de marzo de 1986 por la que se aprueba la 
norma de calidad para los espárragos destinados al mer-
cado interior a fin y efecto que se deba introducir la 
lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar la 
Orden de 24 de marzo de 1986 por la que se aprueba la 
norma de calidad para los ajos destinados al mercado 
interior a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar la 
Orden de 24 de marzo de 1986 por la que se aprueba la 
norma de calidad para los apios destinados al mercado 
interior a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar la 
Orden de 29 de octubre de 1986 por la que se modifica 
la norma de calidad para la patata de consumo destina-
da al mercado interior a fin y efecto que se deba intro-
ducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar la 
Orden de 21 de marzo de 1989 por la que se modifica la 
de 29 de octubre de 1986, que aprueba la norma gene-
ral de calidad para el tocino salado y la panceta curada, 
destinados al mercado interior a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar la 
Orden de 15 de febrero de 1990 por la que se establece 
la normativa para el etiquetado informativo de los guan-
tes a fin y efecto que se deba introducir la lengua cata-
lana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar la 
Orden de 15 de febrero de 1990 por la que se establece 
la normativa para el etiquetado informativo de los artí-
culos de marroquinería, viaje y guarnicionería a fin y 
efecto que se deba introducir la lengua catalana en el 
etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya, a su oficialidad y a los derechos y la dig-
nidad de sus hablantes proceder a la modificación de la 
Orden SCO/3858/2006, de 5 de diciembre, por la que 
se regulan determinados aspectos relacionados con la 
prestación de productos dietéticos del Sistema Nacio-
nal de Salud, a fin y efecto que se deba introducir la 
lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar la 
Orden de 6 de septiembre de 1995 por la que se aprue-
ba la norma general de calidad para la leche pasterizada 
destinada al mercado interior a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar la 
Orden de 6 de septiembre de 1995 por la que se modifi-
ca la orden de 20 de octubre de 1983, por la que se 
aprueba la norma general de calidad para la leche con-
centrada destinada al mercado interior a fin y efecto 
que se deba introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar la 
Orden de 4 de julio de 1994 sobre utilización y comer-
cialización de enzimas, microorganismos y sus prepa-
rados en la alimentación animal a fin y efecto que se 
deba introducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar la 
Orden de 10 de octubre de 1994 por la que se modifica 
la Orden de 23 de mayo de 1986, por la que se aprueba 
el reglamento general técnico de control y certificación 
de semillas y plantas de vivero a fin y efecto que se 
deba introducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar la 
Orden de 12 de julio de 1983 por la que se aprueban las 
normas generales de calidad para la nata y nata en polvo 
con destino al mercado interior a fin y efecto que se 
deba introducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar la 
Orden de 29 de mayo de 1985 por la que se aprueba la 
norma de calidad para albaricoques destinados al mer-
cado interior a fin y efecto que se deba introducir la 
lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar la 
Orden de 23 de septiembre de 1985 por la que se estable-
ce la normativa para el etiquetado informativo de los pro-

ductos de peletería y confección de piel a fin y efecto que 
se deba introducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar la 
Orden de 15 de octubre de 1985 por la que se aprueba 
la norma de calidad para el mejillón, almeja y berbere-
cho en conserva a fin y efecto que se deba introducir la 
lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar la 
Orden de 15 de noviembre de 1985 por la que se aprue-
ba la norma de calidad para los mejillones cocidos y 
congelados a fin y efecto que se deba introducir la len-
gua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
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del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar la 
Orden de 15 de noviembre de 1985 por la que se aprue-
ba la norma de calidad para peras y manzanas destina-
das al mercado interior a fin y efecto que se deba intro-
ducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar la 
Orden de 15 de noviembre de 1985 por la que se aprue-
ba la norma de calidad para uva de mesa destinada al 
mercado interior a fin y efecto que se deba introducir la 
lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar la 
Orden de 24 de marzo de 1986 por la que se aprueba la 
norma de calidad para repollos destinados al mercado 
interior a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar la 
Orden de 24 de marzo de 1986 por la que se aprueba la 
norma de calidad para lechugas y escarolas destinadas 
al mercado interior a fin y efecto que se deba introducir 
la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar la 
Orden de 24 de marzo de 1986 por la que se aprueba la 
norma de calidad para pepinos destinados al mercado 
interior a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar la 
Orden de 24 de marzo de 1986 por la que se aprueba la 
norma de calidad de los guisantes para desgranar desti-
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nados al mercado interior a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar la 
Orden de 24 de marzo de 1986 por la que se aprueba la 
norma de calidad para las espinacas destinadas al mer-
cado interior a fin y efecto que se deba introducir la 
lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar la 
Orden de 24 de marzo de 1986 por la que se aprueba la 
norma de calidad para los puerros destinados al merca-
do interior a fin y efecto que se deba introducir la len-
gua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputa-
do del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-

Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y si-
guientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, solicitando su respuesta por es-
crito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar la 
Orden de 24 de marzo de 1986 por la que se aprueba la 
norma de calidad para las coles de Bruselas destinadas 
al mercado interior a fin y efecto que se deba introducir 
la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar la 
Orden de 24 de marzo de 1986 por la que se aprueba la 
norma de calidad para calabacines destinados al merca-
do interior a fin y efecto que se deba introducir la len-
gua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar la 
Orden de 24 de marzo de 1986 por la que se aprueba la 
norma de calidad para los espárragos destinados al mer-
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cado interior a fin y efecto que se deba introducir la 
lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar la 
Orden de 24 de marzo de 1986 por la que se aprueba la 
norma de calidad para los ajos destinados al mercado 
interior a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar la 
Orden de 24 de marzo de 1986 por la que se aprueba la 
norma de calidad para los apios destinados al mercado 
interior a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-

Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar la 
Orden de 29 de octubre de 1986 por la que se modifica 
la norma de calidad para la patata de consumo destina-
da al mercado interior a fin y efecto que se deba intro-
ducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar la 
Orden de 21 de marzo de 1989 por la que se modifica la 
de 29 de octubre de 1986, que aprueba la norma gene-
ral de calidad para el tocino destinado al mercado inte-
rior a fin y efecto que se deba introducir la lengua cata-
lana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar la 
Orden de 15 de febrero de 1990 por la que se establece 
la normativa para el etiquetado informativo de los guan-
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tes a fin y efecto que se deba introducir la lengua cata-
lana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar la 
Orden de 15 de febrero de 1990 por la que se establece 
la normativa para el etiquetado informativo de los artí-
culos de marroquinería, viaje y guarnicionaría a fin y 
efecto que se deba introducir la lengua catalana en el 
etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación de la Orden 
SCO/3858/2006, de 5 de diciembre, por la que se regu-
lan determinados aspectos relacionados con la presta-
ción de productos dietéticos del Sistema Nacional de 
Salud, a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación de la Orden 
de 6 de septiembre de 1995 por la que se modifica la 
Orden de 20 de octubre de 1983, por la que se aprueba 
la norma general de calidad para la leche concentrada 
destinada al mercado interior a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas 
el Gobierno para llevar a cabo la modificación de la 
Orden de 4 de julio de 1994 sobre utilización y 
comercialización de enzimas, microorganismos y sus 
preparados en la alimentación animal a fin y efecto 
que se deba introducir la lengua catalana en el etique-
taje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación de la Orden 
de 6 de septiembre de 1995 por la que se aprueba la 
norma general de calidad para la leche pasterizada des-
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tinada al mercado interior a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificar la Orden de 12 
de julio de 1983 por la que se aprueban las normas 
generales de calidad para la nata y nata en polvo con 
destino al mercado interior a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación de la Orden 
de 29 de mayo de 1985 por la que se aprueba la norma 
de calidad para albaricoques destinados al mercado 
interior a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación de la Orden 
de 23 de septiembre de 1985 por la que se establece la 
normativa para el etiquetado informativo de los produc-
tos de peletería y confección de piel a fin y efecto que 
se deba introducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación de la Orden 
de 15 de octubre de 1985 por la que se aprueba la norma 
de calidad para el mejillón, almeja y berberecho en 
conserva a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación de la Orden 
de 15 de noviembre de 1985 por la que se aprueba la 
norma de calidad para los mejillones cocidos y conge-
lados a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

727

Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación de la Orden 
de 15 de noviembre de 1985 por la que se aprueba la 
norma de calidad para peras y manzanas destinadas al 
mercado interior a fin y efecto que se deba introducir la 
lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación de la Orden 
de 15 de noviembre de 1985 por la que se aprueba la 
norma de calidad para uva de mesa destinada al merca-
do interior a fin y efecto que se deba introducir la len-
gua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación de la Orden 
de 24 de marzo de 1986 por la que se aprueba la norma 
de calidad para repollos destinados al mercado interior 
a fin y efecto que se deba introducir la lengua catalana 
en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación de la Orden 
de 15 de febrero de 1990 por la que se establece la nor-
mativa para el etiquetado informativo de los artículos 
de marroquinería, viaje y guarnicionaría a fin y efecto 
que se deba introducir la lengua catalana en el etique-
taje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación de la Orden 
de 15 de febrero de 1990 por la que se establece la nor-
mativa para el etiquetado informativo de los guantes a 
fin y efecto que se deba introducir la lengua catalana en 
el etiquetaje.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación de la Orden 
de 24 de marzo de 1986 por la que se aprueba la norma 
de calidad para lechugas y escarolas destinadas al mer-
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cado interior a fin y efecto que se deba introducir la 
lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación de la Orden 
de 24 de marzo de 1986 por la que se aprueba la norma 
de calidad para pepinos destinados al mercado interior 
a fin y efecto que se deba introducir la lengua catalana 
en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación de la Orden 
de 24 de marzo de 1986 por la que se aprueba la norma 
de calidad de los guisantes destinados al mercado inte-
rior a fin y efecto que se deba introducir la lengua cata-
lana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación de la Orden 
de 24 de marzo de 1986 por la que se aprueba la norma 
de calidad para las espinacas destinadas al mercado 
interior a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación de la Orden 
de 24 de marzo de 1986 por la que se aprueba la norma 
de calidad para los puerros destinados al mercado inte-
rior a fin y efecto que se deba introducir la lengua cata-
lana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación de la Orden 
de 24 de marzo de 1986 por la que se aprueba la norma 
de calidad para las coles de Bruselas destinadas al mer-
cado interior a fin y efecto que se deba introducir la 
lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
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Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación de la Orden 
de 24 de marzo de 1986 por la que se aprueba la norma 
de calidad para calabacines destinados al mercado inte-
rior a fin y efecto que se deba introducir la lengua cata-
lana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación de la Orden 
de 24 de marzo de 1986 por la que se aprueba la norma 
de calidad para los espárragos destinados al mercado 
interior a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación de la Orden 
de 24 de marzo de 1986 por la que se aprueba la norma 
de calidad para los ajos destinados al mercado interior a 
fin y efecto que se deba introducir la lengua catalana en 
el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación de la Orden 
de 24 de marzo de 1986 por la que se aprueba la norma 
de calidad para los apios destinados al mercado interior 
a fin y efecto que se deba introducir la lengua catalana 
en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación de la Orden 
de 29 de octubre de 1986 por la que se modifica la 
norma de calidad para la patata de consumo destinada 
al mercado interior a fin y efecto que se deba introducir 
la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación de la Orden 
de 29 de octubre de 1986 por la que se aprueba la norma 
de calidad para tripas naturales con destino al mercado 
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interior a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación de la Orden 
de 21 de marzo de 1989 por la que se modifica la de 29 
de octubre de 1986, que aprueba la norma general de 
calidad para el tocino salado y la panceta curada, desti-
nados al mercado interior a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación de la Orden 
de 15 de febrero de 1990 por la que se establece la nor-
mativa para el etiquetado informativo de los guantes a 
fin y efecto que se deba introducir la lengua catalana en 
el etiquetaje.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 

del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación de la Orden 
de 15 de febrero de 1990 por la que se establece la nor-
mativa para el etiquetado informativo de los artículos de 
marroquinería, viaje y guarnicionaría a fin y efecto que 
se deba introducir la lengua catalana en el etique taje.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 1718/1995, de 27 de octubre, por el que 
se regula el etiquetado de los materiales utilizados en 
los componentes principales del calzado a fin y efecto 
que se deba introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 400/1996, de 1 de marzo, por el que se 
dicta las disposiciones de aplicación de la directiva del 
parlamento europeo y del consejo 94/9/CE, relativa a 
los aparatos y sistemas de protección para uso en atmos-
feras potencialmente explosivas a fin y efecto que se 
deba introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 1314/1997, de 1 de agosto, por el que se 
dictan las disposiciones de aplicación de la directiva 
del parlamento europeo y del consejo 95/16/CE, sobre 
ascensores a fin y efecto que se deba introducir la len-
gua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 1599/1997, de 17 de octubre, sobre pro-
ductos cosméticos a fin y efecto que se deba introducir 
la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputa-
do del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y si-
guientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, solicitando su respuesta por es-
crito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 1916/1997, de 19 de diciembre, por el 
que se establecen las condiciones sanitarias aplicables 
a la producción, comercialización de carne picada y 

preparados de carne a fin y efecto que se deba introdu-
cir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 72/1998, de 23 de enero, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria específica 
de los preparados para lactantes y preparados de conti-
nuación a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 618/1998, de 17 de abril, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para la ela-
boración, circulación y comercio de helados y mezclas 
envasadas para congelar a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.
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¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 2452/1998, de 17 de noviembre, por el 
que se aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para 
la elaboración, distribución y comercio de caldos, con-
somés, sopas y cremas a fin y efecto que se deba intro-
ducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 2599/1998, de 4 de diciembre, sobre los 
aditivos en la alimentación de los animales a fin y efec-
to que se deba introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 571/1999, de 9 de abril, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria que fija las 
normas aplicables a la producción y comercialización 
de moluscos bivalvos vivos a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 

del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 769/1999, de 7 de mayo, por el que se 
dictan las disposiciones de aplicación de la directiva 
del parlamento europeo y del Consejo, 97/23/CE, rela-
tiva a los equipos de presión y se modifica el Real 
Decreto 1244/1979, de 4 de abril, que aprobó el regla-
mento de aparatos de presión, a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 770/1999, de 7 de mayo, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para la ela-
boración, circulación y comercio de detergentes lim-
piadores a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 1334/1999, de 31 de julio, por el que se 
aprueba la norma general de etiquetado, presentación y 
publicidad de los productos alimenticios a fin y efecto 
que se deba introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 1091/2000, de 9 de junio, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria específica 
de los alimentos dietéticos destinados a usos médicos 
especiales a fin y efecto que se deba introducir la len-
gua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 1662/2000, de 29 de septiembre, sobre 
productos sanitarios para diagnóstico «in vitro» a fin y 
efecto que se deba introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 1890/2000, de 20 de noviembre, por el 
que se aprueba el reglamento que establece el procedi-
miento para la evaluación de la conformidad de los apa-
ratos de telecomunicaciones a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar 
el Real Decreto 3484/2000, de 29 de diciembre, por el 
que se establecen las normas de higiene para la elabo-
ración, distribución y comercio de comidas prepara-
das a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 348/2001, de 4 de abril, por el que se 
regula la elaboración, comercialización e importación 
de productos alimenticios e ingredientes alimentarios 
tratados con radicaciones ionizantes a fin y efecto que 
se deba introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar 
el Real Decreto 1230/2001, de 8 de noviembre, por el 
que se aprueba la reglamentación técnico-sanitaria 
para la elaboración, circulación y venta de aceitunas 
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de mesa a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar 
el Real Decreto 56/2002, de 18 de enero, por el que se 
regulan la circulación y utilización de materias primas 
para la alimentación animal y la circulación de pien-
sos compuestos, así como sus condiciones de utiliza-
ción a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 142/2002, de 1 de febrero, por el que se 
aprueba la lista positiva de aditivos distintos de colo-
rantes y edulcorantes para su uso en la elaboración de 
productos alimenticios, así como sus condiciones de 
utilización a fin y efecto que se deba introducir la len-
gua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 

del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 1074/2002, de 18 de octubre, por el que 
se regula el proceso de elaboración, circulación y 
comercio de aguas de bebida envasadas a fin y efecto 
que se deba introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 1079/2002, de 18 de octubre, por el que 
se regulan los contenidos máximos de nicotina, alqui-
trán y monóxido de carbono de los cigarrillos, el eti-
quetado de los productos del tabaco, así como las medi-
das relativas a ingredientes y denominaciones de los 
productos del tabaco a fin y efecto que se deba introdu-
cir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 880/1990, de 29 de junio, por el que se 
aprueban las normas de seguridad de los juguetes a fin 
y efecto que se deba introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 1345/2007, de 11 de diciembre, por el 
que se regula el procedimiento de autorización, registro 
y condiciones de dispensación de los medicamentos de 
uso humano fabricados industrialmente, que no permite 
que se acompañe también en lengua catalana aún cuan-
do haya superado los trámites de una traducción fide-
digna, a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 1380/2002, de 20 de diciembre, de identi-
ficación de los productos de la pesca, de la agricultura y 
del marisqueo a fin y efecto que se deba introducir la 
lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 142/2003, de 7 de febrero, por el que se 
regula el etiquetado energético de los acondicionadores 

de aire de uso doméstico a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 179/2003, de 14 de febrero, por el que se 
aprueba la norma de calidad para el yogur o yoghourt a 
fin y efecto que se deba introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 208/2003, de 21 de febrero, por el que se 
aprueba el reglamento técnico de control y certificación 
de plantas de vivero de vid a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 210/2003, de 21 de febrero, por el que se 
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regula el etiquetado energético de los hornos eléctricos 
de uso doméstico a fin y efecto que se deba introducir 
la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 836/2003, de 27 de junio, por el que se 
aprueba una nueva instrucción técnica complementaria 
«MIE-AEM-2» del Reglamento de aparatos de eleva-
ción y manutención, referente a grúas torre para obras u 
otras aplicaciones a fin y efecto que se deba introducir 
la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 863/2003, de 4 de julio, por el que se 
aprueba la norma de calidad para la elaboración, comer-
cialización y venta de confituras, jaleas, mermeladas de 
frutas y crema de castañas a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 

del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 946/2003, de 18 de julio, por el que se 
establecen requisitos específicos de etiquetado para el 
espárrago blanco a fin y efecto que se deba introducir la 
lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 1049/2003, de 1 de agosto, por el que se 
aprueba la norma de calidad relativa a la miel a fin y 
efecto que se deba introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 1050/2003, de 1 de agosto, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria de zumos 
de frutas y de otros productos similares destinados a la 
alimentación humana a fin y efecto que se deba intro-
ducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
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Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 1052/2003, de 1 de agosto, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria sobre 
determinados azúcares destinados a la alimentación 
humana a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 1054/2003, de 1 de agosto, por el que se 
aprueba la norma de calidad para determinados tipos de 
leche conservada parcial o totalmente deshidratada des-
tinados a la alimentación humana a fin y efecto que se 
deba introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 1055/2003, de 1 de agosto, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria sobre los 
productos de cacao y chocolate destinados a la alimen-
tación humana a fin y efecto que se deba introducir la 
lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 1275/2003, de 10 de octubre, relativo a 
los complementos alimenticios a fin y efecto que se 
deba introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 1376/2003, de 7 de noviembre, por el que 
se establecen las condiciones sanitarias de producción, 
almacenamiento y comercialización de las carnes fres-
cas y sus derivados en los establecimientos de comercio 
al por menor a fin y efecto que se deba introducir la 
lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 1698/2003, de 12 de diciembre, por el 
que se establecen disposiciones de aplicación de los 
reglamentos comunitarios sobre el sistema de etiqueta-
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do de la carne de vacuno a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 1800/2003, de 26 de diciembre, por el 
que se regulan los gases medicinales a fin y efecto que 
se deba introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 121/2004, de 23 de enero, sobre la identi-
ficación de los productos de la pesca, de la agricultura y 
del marisqueo vivos, fresco, refrigerados o cocidos a 
fin y efecto que se deba introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 640/2006, de 26 de mayo, por el que se 

regulan determinadas condiciones de aplicación de las 
disposiciones comunitarias en materia de higiene, de la 
producción y comercialización de los productos ali-
menticios a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 1113/2006, de 29 de septiembre, por el 
que se aprueban las normas de calidad para quesos y 
quesos fundidos a fin y efecto que se deba introducir la 
lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 1070/2007, de 27 de julio, por el que se 
aprueba la norma de calidad para la cuajada, a fin y 
efecto que se deba introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

739

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 15/1992, por el que se aprueba la regla-
mentación técnico-sanitaria para la elaboración, circu-
lación y venta de bebidas refrescantes a fin y efecto que 
se deba introducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 510/1992, de 14 de mayo, por el que se 
regula el etiquetado de los productos del tabaco y se 
establecen determinadas limitaciones en aeronaves 
comerciales a fin y efecto que se deba introducir la len-
gua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 930/1992, de 17 de julio, por el que se 
aprueba la norma de etiquetado sobre propiedades 
nutritivas de los productos alimenticios a fin y efecto 
que se deba introducir la lengua catalana en el etique-
taje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 

amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 2070/1993, de 26 de noviembre, por el 
que se aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para 
la elaboración y comercialización de los vinagres a fin 
y efecto que se deba introducir la lengua catalana en el 
etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 124/1994, de 28 de enero, que regula el 
etiquetado y la información referente al consumo de 
energía y de otros recursos de los aparatos de uso 
doméstico a fin y efecto que se deba introducir la len-
gua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 1185/1994, de 3 de junio, sobre etiqueta-
do de productos del tabaco distintos de los cigarrillos y 
por el que se prohiben determinados tabacos de uso 
oral y se actualiza el régimen sancionador en materia 
de tabaco a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 1412/1994, de 25 de junio, por el que se 
autoriza la elaboración de néctares de frutas sin adición 
de azúcares o de miel a fin y efecto que se deba introdu-
cir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 2163/1994, de 4 de noviembre, por el que 
se implanta el sistema armonizado comunitario de auto-
rización para comercializar y utilizar productos fitosa-
nitarios a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputa-
do del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y si-
guientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, solicitando su respuesta por es-
crito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar 
el Real Decreto 2208/1994, de 16 de noviembre, por 
el que se regula los medicamentos homeopáticos de 
uso humano de fabricación industrial a fin y efecto 

que se deba introducir la lengua catalana en el etique-
taje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 2549/1994, de 29 de diciembre, por el 
que se modifica la instrucción técnica complementaria 
MIE-AP3 del reglamento de aparatos a presión, refe-
rente a generadores de aerosoles a fin y efecto que se 
deba introducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 53/1995, de 20 de enero, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para la ela-
boración, circulación y comercio de la cerveza y de la 
malta líquida a fin y efecto que se deba introducir la 
lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.
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¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 109/1995, de 27 de enero, sobre medica-
mentos veterinarios a fin y efecto que se deba introdu-
cir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 110/1995, de 27 de enero, por el que se 
establecen normas sobre medicamentos homeopáticos 
veterinarios a fin y efecto que se deba introducir la len-
gua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 157/1995, de 3 de febrero, por el que se 
establecen las condiciones de preparación, de puesta en 
el mercado y de utilización de los piensos medicamen-
tosos a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 

del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 929/1995, de 9 de junio, por el que se 
aprueba el reglamento técnico de control y certificación 
de plantas de vivero de frutales a fin y efecto que se 
deba introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 929/1995, de 9 de junio, por el que se 
aprueba el reglamento técnico de control y certificación 
de plantas de vivero de frutales a fin y efecto que se 
deba introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 2685/1976, de 16 de octubre, por el que 
se aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para la 
elaboración, circulación y comercio de preparados ali-
menticios para regímenes dietéticos y/o especiales a fin 
y efecto que se deba introducir la lengua catalana en el 
etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar 
el Real Decreto 2419/1978, de 19 de mayo, por el que 
se aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para la 
elaboración, circulación y comercio de productos de 
confitería-pastelería, bollería y repostería a fin y efec-
to que se deba introducir la lengua catalana en el eti-
quetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 2420/1978, de 2 de junio, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para la ela-
boración y venta de conservas vegetales a fin y efecto 
que se deba introducir la lengua catalana en el etique-
taje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 1011/1981, de 10 de abril, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para la ela-
boración, circulación y comercio de grasas comestibles 
(animales, vegetales y ahhidras), margarinas, minarinas 

y preparados grasos a fin y efecto que se deba introdu-
cir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 1124/1982, de 30 de abril, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para la ela-
boración, fabricación, circulación y comercio de galle-
tas a fin y efecto que se deba introducir la lengua cata-
lana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 308/1983, de 25 de enero, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria de aceites 
vegetales comestibles a fin y efecto que se deba intro-
ducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.
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¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 308/1983, de 25 de enero, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria de aceites 
vegetales comestibles a fin y efecto que se deba intro-
ducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 667/1983, de 2 de marzo, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para la ela-
boración y venta de zumos de frutas y de otros vegeta-
les y de sus derivados a fin y efecto que se deba intro-
ducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 1354/1983, de 27 de abril, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para la ela-
boración, circulación y comercio de te y derivados a fin 
y efecto que se deba introducir la lengua catalana en el 
etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 

amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 3176/1983, de 16 de noviembre, por el que 
se aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para la ela-
boración, circulación y comercio de especies vegetales 
para infusiones de uso en alimentación a fin y efecto que 
se deba introducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 769/1984, de 8 de febrero, por el que se 
establece la normativa de las denominaciones de piel, 
cuero, curtido y piel curtida para peletería en la elabo-
ración, circulación y comercio de sus manufacturas a 
fin y efecto que se deba introducir la lengua catalana en 
el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 858/1984, de 28 de marzo, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para la ela-
boración, circulación y comercio de salsas de mesa a 
fin y efecto que se deba introducir la lengua catalana en 
el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 1286/1984, de 23 de mayo, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para la ela-
boración, circulación y comercio de las harinas y sémo-
las de trigo y otros productos de su molienda, para con-
sumo humano, a fin y efecto que se deba introducir la 
lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 1137/1984, de 28 de marzo, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para la 
fabricación, circulación y comercio del pan y panes 
especiales a fin y efecto que se deba introducir la len-
gua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 1286/1984, de 23 de mayo, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para la ela-
boración, circulación y comercio de las harinas y sémo-
las de trigo y otros productos de su molienda, para con-

sumo humano, a fin y efecto que se deba introducir la 
lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 1521/1984, de 1 de agosto, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria de los esta-
blecimientos y productos de la pesca y acuicultura con 
destino al consumo humano a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 2242/1984, de 26 de septiembre, por el 
que se aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para 
la elaboración, circulación y comercio de condimentos 
y especias a fin y efecto que se deba introducir la len-
gua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
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del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 2192/1984, de 28 de noviembre, por el 
que se aprueba el Reglamento de aplicación de la nor-
mas de calidad para las frutas y hortalizas frescas 
comercializadas en el mercado interior a fin y efecto 
que se deba introducir la lengua catalana en el etique-
taje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 2323/1985, de 4 de diciembre, por el que 
se aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para la 
elaboración, almacenamiento, transporte y comerciali-
zación de sucedáneos de café a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 1425/1988, de 25 de noviembre, por el 
que se aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para 
la elaboración, circulación y comercio de materiales 
plásticos destinados a estar en contacto con productos 
alimenticios y alimentarios a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 1426/1988, de 25 de noviembre, por el 
que se modifica la reglamentación técnico-sanitaria 
para la elaboración, circulación y comercio de prepara-
dos alimenticios para regímenes dietéticos y/o especia-
les en lo que se refiere al etiquetado y publicidad de los 
mismos y a la venta de los productos destinados a los 
enfermos celíacos a fin y efecto que se deba introducir 
la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 1468/1988, de 2 de diciembre, por el que 
se aprueba el reglamento de etiquetado, presentación y 
publicidad de los productos industriales destinados a su 
venta directa a los consumidores y usuarios a fin y efec-
to que se deba introducir la lengua catalana en el eti-
quetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 126/1989, de 3 de febrero, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para la ela-
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boración y comercialización de patatas fritas y produc-
tos de aperitivo a fin y efecto que se deba introducir la 
lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 645/1989, de 19 de mayo, por el que se 
modifica la reglamentación técnico-sanitaria de los 
establecimientos y productos de la pesca y acuicultura 
con destino al consumo humano, aprobada por Real 
Decreto 1521/1984, de 1 de agosto, a fin y efecto que 
se deba introducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 472/1990, de 6 de abril, por el que se 
regulan los disolventes de extracción utilizados en la 
elaboración de productos alimenticios y sus ingredien-
tes a fin y efecto que se deba introducir la lengua cata-
lana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-

Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 1425/1988, de 25 de noviembre, por el 
que se aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para 
la elaboración, circulación y comercio de materiales 
plásticos destinados a estar en contacto con productos 
alimenticios y alimentarios a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 1426/1988, de 25 de noviembre, por el 
que se modifica la reglamentación técnico-sanitaria 
para la elaboración, circulación y comercio de prepara-
dos alimenticios para regímenes distéticos y/o especia-
les en lo que se refiere al etiquetado y publicidad de los 
mismos y a la venta de los productos destinados a los 
enfermos celíacos a fin y efecto que se deba introducir 
la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 1468/1988, de 2 de diciembre, por el que 
se aprueba el reglamento de etiquetado, presentación y 
publicidad de los productos industriales destinados a su 
venta directa a los consumidores y usuarios a fin y efec-
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to que se deba introducir la lengua catalana en el eti-
quetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 126/1989, de 3 de febrero, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para la ela-
boración y comercialización de patatas fritas y produc-
tos de aperitivo a fin y efecto que se deba introducir la 
lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar la 
Orden de 21 de marzo de 1989 por la que se modifica la 
de 29 de octubre de 1986, que aprueba la norma gene-
ral de calidad para el tocino salado y la panceta curada, 
destinados al mercado interior a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 645/1989, de 19 de mayo, por el que se 
modifica la reglamentación técnico-sanitaria de los 
establecimientos y productos de la pesca y acuicultura 
con destino al consumo humano, aprobada por Real 
Decreto 1521/1984, de 1 de agosto, a fin y efecto que 
se deba introducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar la 
Orden de 15 de febrero de 1990 por la que se establece 
la normativa para el etiquetado informativo de los guan-
tes a fin y efecto que se deba introducir la lengua cata-
lana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar la 
Orden de 15 de febrero de 1990 por la que se establece 
la normativa para el etiquetado informativo de los artí-
culos de marroquinería, viaje y guarnicionaría a fin y 
efecto que se deba introducir la lengua catalana en el 
etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
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amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 472/1990, de 6 de abril, por el que se 
regulan los disolventes de extracción utilizados en la 
elaboración de productos alimenticios y sus ingredien-
tes a fin y efecto que se deba introducir la lengua cata-
lana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 668/1990, de 25 de mayo, por el que se 
modifica la reglamentación técnico-sanitaria para la 
elaboración, circulación y comercio de materiales poli-
méricos en relación con los productos alimenticios y 
alimentarios, aprobada por el Real Decreto 1125/1982 
de 30 de abril a fin y efecto que se deba introducir la 
lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 822/1990, de 22 de junio, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para la ela-
boración, circulación y comercio del cacao y chocolate 
a fin y efecto que se deba introducir la lengua catalana 
en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 823/1990, de 22 de junio, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para la ela-
boración, circulación y comercio de productos deriva-
dos de cacao, derivados de chocolate y sucedáneos de 
chocolate a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 880/1990, de 29 de junio, por el que se 
aprueban las normas de seguridad de los juguetes a fin 
y efecto que se deba introducir la lengua catalana en el 
etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 162/1991, de 8 de febrero, por el que se 
modifica la reglamentación técnico-sanitaria para la 
fabricación, comercialización y utilización de los pla-
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guicidas a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 1082/1991, de 28 de junio, por el que se 
establecen las condiciones técnicas y sanitarias de los 
productos para el cuidado y mantenimiento de las len-
tes de contacto a fin y efecto que se deba introducir la 
lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 1109/1991, de 12 de julio, por el que se 
aprueba la norma general relativa a los alimentos ultra-
congelados destinados a la alimentación humana a fin y 
efecto que se deba introducir la lengua catalana en el 
etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 1688/1991, de 22 de noviembre, por el 
que se establecen las condiciones técnicas y tanitarias 
de los preservativos de caucho y se declara obligatoria 
su homologación sanitaria a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar 
el Real Decreto 1111/1991, de 12 de julio, por el que 
se modifica la reglamentación técnico-sanitaria de adi-
tivos alimentarios, aprobada por Real Decreto 
3177/1983, de 16 de noviembre, y modificada por Real 
Decreto 1399/1988, de 28 de octubre, a fin y efecto 
que se deba introducir la lengua catalana en el etique-
taje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar 
el Real Decreto 1534/1991, de 18 de octubre, por el 
que se modifican determinados artículos de la regla-
mentación técnico-sanitaria para la elaboración, circu-
lación y comercio de pastas alimenticias aprobada por 
el decreto 2181/1975, de 12 de septiembre a fin y efec-
to que se deba introducir la lengua catalana en el eti-
quetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 1809/1991, de 13 de diciembre, por el 
que se modifica la reglamentación técnico-sanitaria 
para la elaboración, circulación y comercio de prepara-
dos alimenticios para regímenes dietéticos y/o especia-
les, aprobado por el Real Decreto 2685/1976, de 16 de 
octubre a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la necesidad de modificar el 
Real Decreto 1810/1991, de 13 de diciembre, por el 
que se aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para 
la elaboración, circulación y comercialización de cara-
melos chicles, confites y golosinas a fin y efecto que se 
deba introducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 

Real Decreto 1380/2002, de 20 de diciembre, de identi-
ficación de los productos de la pesca, de la agricultura y 
del marisqueo a fin y efecto que se deba introducir la 
lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 142/2003, de 7 de febrero, por el que se 
regula el etiquetado energético de los acondicionadores 
de aire de uso doméstico a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los 
valores de modernidad, cultura y respeto a la lengua 
propia de Catalunya y a sus hablantes proceder a modi-
ficar el Real Decreto 179/2003, de 14 de febrero, por 
el que se aprueba la norma de calidad para el yogur o 
yoghourt a fin y efecto que se deba introducir la len-
gua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
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Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 208/2003, de 21 de febrero, por el que se 
aprueba el reglamento técnico de control y certificación 
de plantas de vivero de vid a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 210/2003, de 21 de febrero, por el que se 
regula el etiquetado energético de los hornos eléctricos 
de uso doméstico a fin y efecto que se deba introducir 
la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 836/2003, de 27 de junio, por el que se 
aprueba una nueva instrucción técnica complementaria 
«MIE-AEM-2» del Reglamento de aparatos de eleva-
ción y manutención, referente a grúas torre para obras u 

otras aplicaciones a fin y efecto que se deba introducir 
la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 863/2003, de 4 de julio, por el que se 
aprueba la norma de calidad para la elaboración, comer-
cialización y venta de confituras, jaleas, mermeladas de 
frutas y crema de castañas a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 906/2003, de 11 de julio, relativo al eti-
quetado de los productos alimenticios que contienen 
quinina o cafeína a fin y efecto que se deba introducir 
la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
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Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 946/2003, de 18 de julio, por el que se 
establecen requisitos específicos de etiquetado para el 
espárrago blanco a fin y efecto que se deba introducir la 
lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los 
valores de modernidad, cultura y respeto a la lengua 
propia de Catalunya y a sus hablantes proceder a 
modificar el Real Decreto 1049/2003, de 1 de agosto, 
por el que se aprueba la norma de calidad relativa a la 
miel a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a la modifica-
ción del Real Decreto 1050/2003, de 1 de agosto, por el 
que se aprueba la reglamentación técnico-sanitaria de 
zumos de frutas y de otros productos similares destina-

dos a la alimentación humana a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a la modifica-
ción del Real Decreto 1052/2003, de 1 de agosto, por el 
que se aprueba la reglamentación técnico-sanitaria 
sobre determinados azúcares destinados a la alimenta-
ción humana a fin y efecto que se deba introducir la 
lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a la modifica-
ción del Real Decreto 1054/2003, de 1 de agosto, por el 
que se aprueba la norma de calidad para determinados 
tipos de leche conservada parcial o totalmente deshi-
dratada destinados a la alimentación humana a fin y 
efecto que se deba introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
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Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a la modifica-
ción del Real Decreto 1055/2003, de 1 de agosto, por el 
que se aprueba la reglamentación técnico-sanitaria 
sobre los productos de cacao y chocolate destinados a 
la alimentación humana a fin y efecto que se deba intro-
ducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya, a su oficialidad y a los derechos y la dig-
nidad de sus hablantes proceder a la modificación del 
Real Decreto 1275/2003, de 10 de octubre, relativo a 
los complementos alimenticios a fin y efecto que se 
deba introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya, a su oficialidad y a los derechos y la dig-
nidad de sus hablantes proceder a la modificación del 
Real Decreto 1376/2003, de 7 de noviembre, por el que 
se establecen las condiciones sanitarias de producción, 
almacenamiento y comercialización de las carnes fres-
cas y sus derivados en los establecimientos de comercio 

al por menor a fin y efecto que se deba introducir la 
lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya, a su oficialidad y a los derechos y la dig-
nidad de sus hablantes proceder a la modificación del 
Real Decreto 1698/2003, de 12 de diciembre, por el 
que se establecen disposiciones de aplicación de los 
reglamentos comunitarios sobre el sistema de etiqueta-
do de la carne de vacuno a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya, a su oficialidad y a los derechos y la dig-
nidad de sus hablantes proceder a la modificación del 
Real Decreto 1800/2003, de 26 de diciembre, por el 
que se regulan los gases medicinales a fin y efecto que 
se deba introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
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Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los 
valores de modernidad, cultura y respeto a la lengua 
propia de Catalunya, a su oficialidad y a los derechos y 
la dignidad de sus hablantes proceder a la modifica-
ción del Real Decreto 121/2004, de 23 de enero, sobre 
la identificación de los productos de la pesca, de la 
agricultura y del marisqueo vivos, fresco, refrigerados 
o cocidos a fin y efecto que se deba introducir la len-
gua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya, a su oficialidad y a los derechos y la dig-
nidad de sus hablantes proceder a la modificación del 
Real Decreto 2127/2004, de 29 de octubre, por el que 
se regulan los requisitos de seguridad de las embarca-
ciones de recreo, de las motos náuticas, de sus compo-
nentes y de las emisiones de escape y sonoras de sus 
motores a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya, a su oficialidad y a los derechos y la dig-
nidad de sus hablantes proceder a la modificación del 

Real Decreto 640/2006, de 26 de mayo, por el que se 
regulan determinadas condiciones de aplicación de las 
disposiciones comunitarias en materia de higiene, de la 
producción y comercialización de los productos ali-
menticios a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya, a su oficialidad y a los derechos y la dig-
nidad de sus hablantes proceder a la modificación del 
Real Decreto 1113/2006, de 29 de septiembre, por el 
que se aprueban las normas de calidad para quesos y 
quesos fundidos a fin y efecto que se deba introducir la 
lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los 
valores de modernidad, cultura y respeto a la lengua 
propia de Catalunya, a su oficialidad y a los derechos 
y la dignidad de sus hablantes proceder a la modifica-
ción del Real Decreto 1070/2007, de 27 de julio, por 
el que se aprueba la norma de calidad para la cuajada, 
a fin y efecto que se deba introducir la lengua cata-
lana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya, a su oficialidad y a los derechos y la dig-
nidad de sus hablantes proceder a la modificación del 
Real Decreto 1345/2007, de 11 de diciembre, por el 
que se regula el procedimiento de autorización, registro 
y condiciones de dispensación de los medicamentos de 
uso humano fabricados industrialmente, que no permite 
que se acompañe también en lengua catalana aún cuan-
do haya superado los trámites de una traducción fide-
digna, a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya, a su oficialidad y a los derechos y la dig-
nidad de sus hablantes proceder a la modificación del 
Real Decreto 880/1990, de 29 de junio, por el que se 
aprueban las normas de seguridad de los juguetes a fin 
y efecto que se deba introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los 
valores de modernidad, cultura y respeto a la lengua 
propia de Catalunya, a su oficialidad y a los derechos 
y la dignidad de sus hablantes proceder a la modifica-
ción del Reglamento de etiquetado, presentación y 
publicidad de los productos industriales destinados a 
su venta directa a los consumidores y usuarios a fin y 
efecto que se deba introducir la lengua catalana en el 
etiquetado, presentación y publicidad de dichos pro-
ductos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los 
valores de modernidad, cultura y respeto a la lengua 
propia de Catalunya y a sus hablantes proceder a 
modificar el Real Decreto 1718/1995, de 27 de octu-
bre, por el que se regula el etiquetado de los materia-
les utilizados en los componentes principales del cal-
zado a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 400/1996, de 1 de marzo, por el que se 
dicta las disposiciones de aplicación de la directiva del 
parlamento europeo y del consejo 94/9/CE, relativa a 
los aparatos y sistemas de protección para uso en atmós-
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feras potencialmente explosivas a fin y efecto que se 
deba introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 1314/1997, de 1 de agosto, por el que se 
dictan las disposiciones de aplicación de la directiva 
del parlamento europeo y del consejo 95/16/CE, sobre 
ascensores, a fin y efecto que se deba introducir la len-
gua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 1599/1997, de 17 de octubre, sobre pro-
ductos cosméticos a fin y efecto que se deba introducir 
la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-

Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 1916/1997, de 19 de diciembre, por el 
que se establecen las condiciones sanitarias aplicables 
a la producción, comercialización de carne picada y 
preparados de carne a fin y efecto que se deba introdu-
cir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 72/1998, de 23 de enero, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria específica 
de los preparados para lactantes y preparados de conti-
nuación a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 618/1998, de 17 de abril, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para la ela-
boración, circulación y comercio de helados y mezclas 
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envasadas para congelar a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 2452/1998, de 17 de noviembre, por el 
que se aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para 
la elaboración, distribución y comercio de caldos, con-
somés, sopas y cremas a fin y efecto que se deba intro-
ducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 2599/1998, de 4 de diciembre, sobre los 
aditivos en la alimentación de los animales a fin y efec-
to que se deba introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 

del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 571/1999, de 9 de abril, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria que fija las 
normas aplicables a la producción y comercialización 
de moluscos bivalvos vivos a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 769/1999, de 7 de mayo, por el que se 
dictan las disposiciones de aplicación de la directiva 
del parlamento europeo y del Consejo, 97/23/CE, rela-
tiva a los equipos de presión y se modifica el Real 
Decreto 1244/1979, de 4 de abril, que aprobó el regla-
mento de aparatos de presión a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 770/1999, de 7 de mayo, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para la ela-
boración, circulación y comercio de detergentes lim-
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piadores a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 1334/1999, de 31 de julio, por el que se 
aprueba la norma general de etiquetado, presentación y 
publicidad de los productos alimenticios a fin y efecto 
que se deba introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 1091/2000, de 9 de junio, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria específica 
de los alimentos dietéticos destinados a usos médicos 
especiales a fin y efecto que se deba introducir la len-
gua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-

Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los 
valores de modernidad, cultura y respeto a la lengua 
propia de Catalunya y a sus hablantes proceder a modi-
ficar el Real Decreto 1662/2000, de 29 de septiembre, 
sobre productos sanitarios para diagnóstico «in vitro» 
a fin y efecto que se deba introducir la lengua catala-
na?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 1890/2000, de 20 de noviembre, por el 
que se aprueba el reglamento que establece el procedi-
miento para la evaluación de la conformidad de los apa-
ratos de telecomunicaciones a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los 
valores de modernidad, cultura y respeto a la lengua 
propia de Catalunya y a sus hablantes proceder a modi-
ficar el Real Decreto 3484/2000, de 29 de diciembre, 
por el que se establecen las normas de higiene para la 
elaboración, distribución y comercio de comidas pre-
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paradas a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 348/2001, de 4 de abril, por el que se 
regula la elaboración, comercialización e importación 
de productos alimenticios e ingredientes alimentarios 
tratados con radicaciones ionizantes a fin y efecto que 
se deba introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los 
valores de modernidad, cultura y respeto a la lengua 
propia de Catalunya y a sus hablantes proceder a modi-
ficar el Real Decreto 1230/2001, de 8 de noviembre, 
por el que se aprueba la reglamentación técnico-sani-
taria para la elaboración, circulación y venta de aceitu-
nas de mesa a fin y efecto que se deba introducir la 
lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-

Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los 
valores de modernidad, cultura y respeto a la lengua 
propia de Catalunya y a sus hablantes proceder a modi-
ficar el Real Decreto 56/2002, de 18 de enero, por el 
que se regulan la circulación y utilización de materias 
primas para la alimentación animal y la circulación de 
piensos compuestos, así como sus condiciones de uti-
lización a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 142/2002, de 1 de febrero, por el que se 
aprueba la lista positiva de aditivos distintos de colo-
rantes y edulcorantes para su uso en la elaboración de 
productos alimenticios, así como sus condiciones de 
utilización a fin y efecto que se deba introducir la len-
gua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 1074/2002, de 18 de octubre, por el que 
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se regula el proceso de elaboración, circulación y 
comercio de aguas de bebida envasadas a fin y efecto 
que se deba introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 1079/2002, de 18 de octubre, por el que 
se regulan los contenidos máximos de nicotina, alqui-
trán y monóxido de carbono de los cigarrillos, el eti-
quetado de los productos del tabaco, así como las medi-
das relativas a ingredientes y denominaciones de los 
productos del tabaco a fin y efecto que se deba introdu-
cir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los 
valores de modernidad, cultura y respeto a la lengua 
propia de Catalunya y a sus hablantes proceder a modi-
ficar el Real Decreto 15/1992, por el que se aprueba la 
reglamentación técnico-sanitaria para la elaboración, 
circulación y venta de bebidas refrescantes a fin y 
efecto que se deba introducir la lengua catalana en el 
etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 510/1992, de 14 de mayo, por el que se 
regula el etiquetado de los productos del tabaco y se 
establecen determinadas limitaciones en aeronaves 
comerciales a fin y efecto que se deba introducir la len-
gua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 930/1992, de 17 de julio, por el que se 
aprueba la norma de etiquetado sobre propiedades 
nutritivas de los productos alimenticios a fin y efecto 
que se deba introducir la lengua catalana en el etique-
taje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
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Real Decreto 2070/1993, de 26 de noviembre, por el 
que se aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para 
la elaboración y comercialización de los vinagres a fin 
y efecto que se deba introducir la lengua catalana en el 
etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 124/1994, de 28 de enero, que regula el 
etiquetado y la información referente al consumo de 
energía y de otros recursos de los aparatos de uso 
doméstico a fin y efecto que se deba introducir la len-
gua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 1185/1994, de 3 de junio, sobre etiqueta-
do de productos del tabaco distintos de los cigarrillos y 
por el que se prohiben determinados tabacos de uso 
oral y se actualiza el régimen sancionador en materia 
de tabaco a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 1412/1994, de 25 de junio, por el que se 
autoriza la elaboración de néctares de frutas sin adición 
de azúcares o de miel a fin y efecto que se deba introdu-
cir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 2163/1994, de 4 de noviembre, por el que 
se implanta el sistema armonizado comunitario de auto-
rización para comercializar y utilizar productos fitosa-
nitarios a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los 
valores de modernidad, cultura y respeto a la lengua 
propia de Catalunya y a sus hablantes proceder a modi-
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ficar el Real Decreto 2208/1994, de 16 de noviembre, 
por el que se regulan los medicamentos homeopáticos 
de uso humano de fabricación industrial a fin y efecto 
que se deba introducir la lengua catalana en el etique-
taje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los 
valores de modernidad, cultura y respeto a la lengua 
propia de Catalunya y a sus hablantes proceder a modi-
ficar el Real Decreto 2549/1994, de 29 de diciembre, 
por el que se modifica la instrucción técnica comple-
mentaria MIE-AP3 del reglamento de aparatos a pre-
sión referente a generadores de aerosoles a fin y efecto 
que se deba introducir la lengua catalana en el etique-
taje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 53/1995, de 20 de enero, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para la ela-
boración, circulación y comercio de la cerveza y de la 
malta líquida a fin y efecto que se deba introducir la 
lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 109/1995, de 27 de enero, sobre medica-
mentos veterinarios a fin y efecto que se deba introdu-
cir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 110/1995, de 27 de enero, por el que se 
establecen normas sobre medicamentos homeopáticos 
veterinarios a fin y efecto que se deba introducir la len-
gua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 157/1995, de 3 de febrero, por el que se 
establecen las condiciones de preparación, de puesta en 
el mercado y de utilización de los piensos medicamen-
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tosos a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 929/1995, de 9 de junio, por el que se 
aprueba el reglamento técnico de control y certificación 
de plantas de vivero de frutales a fin y efecto que se 
deba introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 929/1995, de 9 de junio, por el que se 
aprueba el reglamento técnico de control y certificación 
de plantas de vivero de frutales a fin y efecto que se 
deba introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 

amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 2685/1976, de 16 de octubre, por el que 
se aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para la 
elaboración, circulación y comercio de preparados ali-
menticios para regímenes dietéticos y/o especiales a fin 
y efecto que se deba introducir la lengua catalana en el 
etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 2419/1978, de 19 de mayo, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para la ela-
boración, circulación y comercio de productos de con-
fitería-pastelería, bollería y repostería a fin y efecto que 
se deba introducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 2420/1978, de 2 de junio, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para la 
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elaboración y venta de conservas vegetales a fin y efec-
to que se deba introducir la lengua catalana en el eti-
quetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 1011/1981, de 10 de abril, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para la ela-
boración, circulación y comercio de grasas comestibles 
(animales, vegetales y ahhidras), margarinas, minarinas 
y preparados grasos a fin y efecto que se deba introdu-
cir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 1124/1982, de 30 de abril, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para la ela-
boración, fabricación, circulación y comercio de galle-
tas a fin y efecto que se deba introducir la lengua cata-
lana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 308/1983, de 25 de enero, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria de aceites 
vegetales comestibles a fin y efecto que se deba intro-
ducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 308/1983, de 25 de enero, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria de aceites 
vegetales comestibles a fin y efecto que se deba intro-
ducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
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Real Decreto 667/1983, de 2 de marzo, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para la ela-
boración y venta de zumos de frutas y de otros vegeta-
les y de sus derivados a fin y efecto que se deba intro-
ducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 1354/1983, de 27 de abril, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para la ela-
boración, circulación y comercio de te y derivados a fin 
y efecto que se deba introducir la lengua catalana en el 
etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 3176/1983, de 16 de noviembre, por el 
que se aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para 
la elaboración, circulación y comercio de especies 
vegetales para infusiones de uso en alimentación a fin y 
efecto que se deba introducir la lengua catalana en el 
etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 769/1984, de 8 de febrero, por el que se 
establece la normativa de las denominaciones de piel, 
cuero, curtido y piel curtida para peletería en la elabo-
ración, circulación y comercio de sus manufacturas a 
fin y efecto que se deba introducir la lengua catalana en 
el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valores 
de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia de 
Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el Real 
Decreto 858/1984, de 28 de marzo, por el que se aprueba 
la reglamentación técnico-sanitaria para la elaboración, 
circulación y comercio de salsas de mesa a fin y efecto 
que se deba introducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
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Real Decreto 1286/1984, de 23 de mayo, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para la ela-
boración, circulación y comercio de las harinas y sémo-
las de trigo y otros productos de su molienda, para con-
sumo humano, a fin y efecto que se deba introducir la 
lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 1137/1984, de 28 de marzo, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para la 
fabricación, circulación y comercio del pan y panes 
especiales a fin y efecto que se deba introducir la len-
gua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 1286/1984, de 23 de mayo, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para la ela-
boración, circulación y comercio de las harinas y sémo-
las de trigo y otros productos de su molienda, para con-
sumo humano, a fin y efecto que se deba introducir la 
lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 1521/1984, de 1 de agosto, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria de los esta-
blecimientos y productos de la pesca y acuicultura con 
destino al consumo humano a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 2242/1984, de 26 de septiembre, por el 
que se aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para 
la elaboración, circulación y comercio de condimentos 
y especias a fin y efecto que se deba introducir la len-
gua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
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Real Decreto 2192/1984, de 28 de noviembre, por el 
que se aprueba el Reglamento de aplicación de la nor-
mas de calidad para las frutas y hortalizas frescas 
comercializadas en el mercado interior a fin y efecto 
que se deba introducir la lengua catalana en el etique-
taje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 2323/1985, de 4 de diciembre, por el que 
se aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para la 
elaboración, almacenamiento, transporte y comerciali-
zación de sucedáneos de café a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 1425/1988, de 25 de noviembre, por el 
que se aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para 
la elaboración, circulación y comercio de materiales 
plásticos destinados a estar en contacto con productos 
alimenticios y alimentarios a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 1426/1988, de 25 de noviembre, por el 
que se modifica la reglamentación técnico-sanitaria 
para la elaboración, circulación y comercio de prepara-
dos alimenticios para regímenes dietéticos y/o especia-
les en lo que se refiere al etiquetado y publicidad de los 
mismos y a la venta de los productos destinados a los 
enfermos celíacos a fin y efecto que se deba introducir 
la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 1468/1988, de 2 de diciembre, por el que 
se aprueba el reglamento de etiquetado, presentación y 
publicidad de los productos industriales destinados a su 
venta directa a los consumidores y usuarios a fin y efec-
to que se deba introducir la lengua catalana en el eti-
quetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
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del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 126/1989, de 3 de febrero, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para la ela-
boración y comercialización de patatas fritas y produc-
tos de aperitivo a fin y efecto que se deba introducir la 
lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los 
valores de modernidad, cultura y respeto a la lengua 
propia de Catalunya y a sus hablantes proceder a modi-
ficar el Real Decreto 645/1989, de 19 de mayo, por el 
que se modifica la reglamentación técnico-sanitaria de 
los establecimientos y productos de la pesca y acuicul-
tura con destino al consumo humano, aprobada por 
Real Decreto 1521/1984, de 1 de agosto, a fin y efecto 
que se deba introducir la lengua catalana en el etique-
taje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 472/1990, de 6 de abril, por el que se 
regulan los disolventes de extracción utilizados en la 
elaboración de productos alimenticios y sus ingredien-

tes a fin y efecto que se deba introducir la lengua cata-
lana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 1425/1988, de 25 de noviembre, por el 
que se aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para 
la elaboración, circulación y comercio de materiales 
plásticos destinados a estar en contacto con productos 
alimenticios y alimentarios a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 1426/1988, de 25 de noviembre, por el 
que se modifica la reglamentación técnico-sanitaria 
para la elaboración, circulación y comercio de prepara-
dos alimenticios para regímenes distéticos y/o especia-
les en lo que se refiere al etiquetado y publicidad de los 
mismos y a la venta de los productos destinados a los 
enfermos celíacos a fin y efecto que se deba introducir 
la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 1468/1988, de 2 de diciembre, por el que 
se aprueba el reglamento de etiquetado, presentación y 
publicidad de los productos industriales destinados a su 
venta directa a los consumidores y usuarios a fin y efec-
to que se deba introducir la lengua catalana en el eti-
quetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 126/1989, de 3 de febrero, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para la ela-
boración y comercialización de patatas fritas y produc-
tos de aperitivo a fin y efecto que se deba introducir la 
lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 

de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar la 
Orden de 21 de marzo de 1989 por la que se modifica la 
de 29 de octubre de 1986, que aprueba la norma gene-
ral de calidad para el tocino destinado al mercado inte-
rior a fin y efecto que se deba introducir la lengua cata-
lana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 645/1989, de 19 de mayo, por el que se 
modifica la reglamentación técnico-sanitaria de los 
establecimientos y productos de la pesca y acuicultura 
con destino al consumo humano, aprobada por Real 
Decreto 1521/1984, de 1 de agosto, a fin y efecto que 
se deba introducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar la 
Orden de 15 de febrero de 1990 por la que se establece 
la normativa para el etiquetado informativo de los guan-
tes a fin y efecto que se deba introducir la lengua cata-
lana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar la 
Orden de 15 de febrero de 1990 por la que se establece 
la normativa para el etiquetado informativo de los artí-
culos de marroquinería, viaje y guarnicionaría a fin y 
efecto que se deba introducir la lengua catalana en el 
etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 472/1990, de 6 de abril, por el que se 
regulan los disolventes de extracción utilizados en la 
elaboración de productos alimenticios y sus ingredien-
tes a fin y efecto que se deba introducir la lengua cata-
lana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 

Real Decreto 668/1990, de 25 de mayo, por el que se 
modifica la reglamentación técnico-sanitaria para la 
elaboración, circulación y comercio de materiales poli-
méricos en relación con los productos alimenticios y 
alimentarios, aprobada por el Real Decreto 1125/1982 
de 30 de abril a fin y efecto que se deba introducir la 
lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 822/1990, de 22 de junio, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para la ela-
boración, circulación y comercio del cacao y chocolate 
a fin y efecto que se deba introducir la lengua catalana 
en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 823/1990, de 22 de junio, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para la ela-
boración, circulación y comercio de productos deriva-
dos de cacao, derivados de chocolate y sucedáneos de 
chocolate a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 880/1990, de 29 de junio, por el que se 
aprueban las normas de seguridad de los juguetes a fin 
y efecto que se deba introducir la lengua catalana en el 
etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 162/1991, de 8 de febrero, por el que se 
modifica la reglamentación técnico-sanitaria para la 
fabricación, comercialización y utilización de los pla-
guicidas a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 1082/1991, de 28 de junio, por el que se 

establecen las condiciones técnicas y sanitarias de los 
productos para el cuidado y mantenimiento de las len-
tes de contacto a fin y efecto que se deba introducir la 
lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 1109/1991, de 12 de julio, por el que se 
aprueba la norma general relativa a los alimentos ultra-
congelados destinados a la alimentación humana a fin y 
efecto que se deba introducir la lengua catalana en el 
etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los 
valores de modernidad, cultura y respeto a la lengua 
propia de Catalunya y a sus hablantes proceder a modi-
ficar el Real Decreto 1111/1991, de 12 de julio, por el 
que se modifica la reglamentación técnico-sanitaria de 
aditivos alimentarios, aprobada por Real Decreto 
3177/1983, de 16 de noviembre, y modificada por Real 
Decreto 1399/1988, de 28 de octubre, a fin y efecto 
que se deba introducir la lengua catalana en el etique-
taje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 1534/1991, de 18 de octubre, por el que 
se modifican determinados artículos de la reglamenta-
ción técnico-sanitaria para la elaboración, circulación y 
comercio de pastas alimenticias aprobada por el Decre-
to 2181/1975, de 12 de septiembre a fin y efecto que se 
deba introducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 1809/1991, de 13 de diciembre, por el 
que se modifica la reglamentación técnico-sanitaria 
para la elaboración, circulación y comercio de prepara-
dos alimenticios para regímenes dietéticos y/o especia-
les, aprobado por el Real Decreto 2685/1976, de 16 de 
octubre a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 1810/1991, de 13 de diciembre, por el 
que se aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para 
la elaboración, circulación y comercialización de cara-
melos chicles, confites y golosinas a fin y efecto que se 
deba introducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno justo y adecuado a los valo-
res de modernidad, cultura y respeto a la lengua propia 
de Catalunya y a sus hablantes proceder a modificar el 
Real Decreto 1688/1991, de 22 de noviembre, por el 
que se establecen las condiciones técnicas y sanitarias 
de los preservativos de caucho y se declara obligatoria 
su homologación sanitaria a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 1380/2002, de 20 de diciembre, de identifica-
ción de los productos de la pesca, de la agricultura y del 
marisqueo a fin y efecto que se deba introducir la len-
gua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 142/2003, de 7 de febrero, por el que se regula 
el etiquetado energético de los acondicionadores de aire 
de uso doméstico a fin y efecto que se deba introducir 
la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas 
el Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 179/2003, de 14 de febrero, por el que se 
aprueba la norma de calidad para el yogur o yoghourt 
a fin y efecto que se deba introducir la lengua cata-
lana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 208/2003, de 21 de febrero, por el que se 
aprueba el reglamento técnico de control y certificación 

de plantas de vivero de vid a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 210/2003, de 21 de febrero, por el que se regu-
la el etiquetado energético de los hornos eléctricos de 
uso doméstico a fin y efecto que se deba introducir la 
lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 836/2003, de 27 de junio, por el que se aprueba 
una nueva instrucción técnica complementaria «MIE-
AEM-2» del Reglamento de aparatos de elevación y 
manutención, referente a grúas torre para obras u otras 
aplicaciones a fin y efecto que se deba introducir la len-
gua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
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del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 863/2003, de 4 de julio, por el que se aprueba 
la norma de calidad para la elaboración, comercializa-
ción y venta de confituras, jaleas, mermeladas de frutas 
y crema de castañas a fin y efecto que se deba introdu-
cir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 906/2003, de 11 de julio, relativo al etiquetado 
de los productos alimenticios que contienen quinina o 
cafeína a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 1049/2003, de 1 de agosto, por el que se aprue-
ba la norma de calidad relativa a la miel a fin y efecto 
que se deba introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 1050/2003, de 1 de agosto, por el que se aprue-
ba la reglamentación técnico-sanitaria de zumos de fru-
tas y de otros productos similares destinados a la ali-
mentación humana a fin y efecto que se deba introducir 
la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 1052/2003, de 1 de agosto, por el que se aprue-
ba la reglamentación técnico-sanitaria sobre determina-
dos azúcares destinados a la alimentación humana par-
cial a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 1054/2003, de 1 de agosto, por el que se aprue-
ba la norma de calidad para determinados tipos de leche 
conservada parcial o totalmente deshidratada destina-
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dos a la alimentación humana a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 1055/2003, de 1 de agosto, por el que se aprue-
ba la reglamentación técnico-sanitaria sobre los pro-
ductos de cacao y chocolate destinados a la alimenta-
ción humana a fin y efecto que se deba introducir la 
lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 1275/2003, de 10 de octubre, relativo a los 
complementos alimenticios a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 1376/2003, de 7 de noviembre, por el que se 
establecen las condiciones sanitarias de producción, 
almacenamiento y comercialización de las carnes fres-
cas y sus derivados en los establecimientos de comercio 
al por menor a fin y efecto que se deba introducir la 
lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 1698/2003, de 12 de diciembre, por el que se 
establecen disposiciones de aplicación de los reglamen-
tos comunitarios sobre el sistema de etiquetado de la 
carne de vacuno a fin y efecto que se deba introducir la 
lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 1800/2003, de 26 de diciembre, por el que se 
regulan los gases medicinales a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas 
el Gobierno para llevar a cabo la modificación del 
Real Decreto 121/2004, de 23 de enero, sobre la iden-
tificación de los productos de la pesca, de la agricultu-
ra y del marisqueo vivos, fresco, refrigerados o coci-
dos a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 2127/2004, de 29 de octubre, por el que se 
regulan los requisitos de seguridad de las embarcacio-
nes de recreo, de las motos náuticas, de sus componen-
tes y de las emisiones de escape y sonoras de sus moto-
res a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 824/2005, de 8 de julio, sobre productos ferti-

lizantes a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 640/2006, de 26 de mayo, por el que se regulan 
determinadas condiciones de aplicación de las disposi-
ciones comunitarias en materia de higiene, de la pro-
ducción y comercialización de los productos alimenti-
cios a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 1113/2006, de 29 de septiembre, por el que se 
aprueban las normas de calidad para quesos y quesos 
fundidos a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
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del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 1070/2007, de 27 de julio, por el que se aprue-
ba la norma de calidad para la cuajada, a fin y efecto 
que se deba introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 1345/2007, de 11 de diciembre, por el que se 
regula el procedimiento de autorización, registro y con-
diciones de dispensación de los medicamentos de uso 
humano fabricados industrialmente, que no permite que 
se acompañe también en lengua catalana aún cuando 
haya superado los trámites de una traducción fidedigna, 
a fin y efecto que se deba introducir la lengua cata-
lana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 880/1990, de 29 de junio, por el que se aprue-
ban las normas de seguridad de los juguetes a fin y 
efecto que se deba introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Regla-
mento de etiquetado, presentación y publicidad de los 
productos alimenticios a fin y efecto que se deba intro-
ducir la lengua catalana en el etiquetado, presentación 
y publicidad de dichos productos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas 
el Gobierno para llevar a cabo la modificación del 
Real Decreto 1334/1999, de 31 de julio, por el que se 
aprueba la norma general de etiquetado, presentación 
y publicidad de los productos alimenticios a fin y 
efecto que se deba introducir la lengua catalana en el 
etiquetado, presentación y publicidad de dichos pro-
ductos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 1718/1995, de 27 de octubre, por el que se 
regula el etiquetado de los materiales utilizados en los 
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componentes principales del calzado a fin y efecto que 
se deba introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 400/1996, de 1 de marzo, por el que se dicta 
las disposiciones de aplicación de la directiva del parla-
mento europeo y del consejo 94/9/CE, relativa a los 
aparatos y sistemas de protección para uso en atmosfe-
ras potencialmente explosivas a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 1314/1997, de 1 de agosto, por el que se dictan 
las disposiciones de aplicación de la directiva del parla-
mento europeo y del consejo 95/16/CE, sobre ascenso-
res a fin y efecto que se deba introducir la lengua cata-
lana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 

amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 1599/1997, de 17 de octubre, sobre productos 
cosméticos a fin y efecto que se deba introducir la len-
gua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 1916/1997, de 19 de diciembre, por el que se 
establecen las condiciones sanitarias aplicables a la 
producción, comercialización de carne picada y prepa-
rados de carne a fin y efecto que se deba introducir la 
lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 72/1998, de 23 de enero, por el que se aprueba 
la reglamentación técnico-sanitaria específica de los 
preparados para lactantes y preparados de continuación 
a fin y efecto que se deba introducir la lengua cata-
lana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 618/1998, de 17 de abril, por el que se aprueba 
la reglamentación técnico-sanitaria para la elaboración, 
circulación y comercio de helados y mezclas envasadas 
para congelar a fin y efecto que se deba introducir la 
lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 2452/1998, de 17 de noviembre, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para la ela-
boración, distribución y comercio de caldos, consomés, 
sopas y cremas a fin y efecto que se deba introducir la 
lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 2599/1998, de 4 de diciembre, sobre los aditi-

vos en la alimentación de los animales a fin y efecto 
que se deba introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 571/1999, de 9 de abril, por el que se aprueba 
la reglamentación técnico-sanitaria que fija las normas 
aplicables a la producción y comercialización de molus-
cos bivalvos vivos a fin y efecto que se deba introducir 
la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas 
el Gobierno para llev∫ar a cabo la modificación del 
Real Decreto 769/1999, de 7 de mayo, por el que se 
dictan las disposiciones de aplicación de la directiva 
del parlamento europeo y del Consejo, 97/23/CE, rela-
tiva a los equipos de presión y se modifica el Real 
Decreto 1244/1979, de 4 de abril, que aprobó el regla-
mento de aparatos de presión y aprueba la reglamenta-
ción técnico-sanitaria para su elaboración y circula-
ción a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 770/1999, de de 7 de mayo, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para la ela-
boración, circulación y comercio de detergentes lim-
piadores a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 1334/1999, de 31 de julio, por el que se aprue-
ba la norma general de etiquetado, presentación y publi-
cidad de los productos alimenticios a fin y efecto que se 
deba introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 1091/2000, de 9 de junio, por el que se aprueba 
la reglamentación técnico-sanitaria específica de los 
alimentos dietéticos destinados a usos médicos espe-

ciales a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 1662/2000, de 29 de septiembre, sobre produc-
tos sanitarios para diagnóstico «in vitro» a fin y efecto 
que se deba introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 1890/2000, de 20 de noviembre, por el que se 
aprueba el reglamento que establece el procedimiento 
para la evaluación de la conformidad de los aparatos de 
telecomunicaciones a fin y efecto que se deba introdu-
cir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.
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¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas 
el Gobierno para llevar a cabo la modificación del 
Real Decreto 3484/2000, de 29 de diciembre, por el 
que se establecen las normas de higiene para la elabo-
ración, distribución y comercio de comidas prepara-
das a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 348/2001, de 4 de abril, por el que se regula la 
elaboración, comercialización e importación de pro-
ductos alimenticios e ingredientes alimentarios tratados 
con radicaciones ionizantes a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 1230/2001, de 8 de noviembre, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para la ela-
boración, circulación y venta de aceitunas de mesa a fin 
y efecto que se deba introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 56/2002, de 18 de enero, por el que se regulan 
la circulación y utilización de materias primas para la 
alimentación animal y la circulación de piensos com-
puestos, así como sus condiciones de utilización a fin y 
efecto que se deba introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 142/2002, de 1 de febrero, por el que se aprue-
ba la lista positiva de aditivos distintos de colorantes y 
edulcorantes para su uso en la elaboración de productos 
alimenticios, así como sus condiciones de utilización a 
fin y efecto que se deba introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 1074/2002, de 18 de octubre, por el que se 
regula el proceso de elaboración, circulación y comer-
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cio de aguas de bebida envasadas a fin y efecto que se 
deba introducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 1079/2002, de 18 de octubre, por el que se 
regulan los contenidos máximos de nicotina, alquitrán 
y monóxido de carbono de los cigarrillos, el etiquetado 
de los productos del tabaco, así como las medidas rela-
tivas a ingredientes y denominaciones de los productos 
del tabaco a fin y efecto que se deba introducir la len-
gua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 510/1992, de 14 de mayo, por el que se regula 
el etiquetado de los productos del tabaco y se estable-
cen determinadas limitaciones en aeronaves comercia-
les a fin y efecto que se deba introducir la lengua cata-
lana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-

Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 930/1992, de 17 de julio, por el que se aprueba 
la norma de etiquetado sobre propiedades nutritivas de 
los productos alimenticios a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 349/1993, de 5 de marzo, por el que se modifi-
ca la reglamentación técnico-sanitaria de lejías aproba-
da por el Real Decreto 3360/1983, de 30 de noviembre 
a fin y efecto que se deba introducir la lengua catalana 
en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 2070/1993, de 26 de noviembre, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para la ela-
boración y comercialización de los vinagres a fin y 
efecto que se deba introducir la lengua catalana en el 
etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 124/1994, de 28 de enero, que regula el etique-
tado y la información referente al consumo de energía y 
de otros recursos de los aparatos de uso doméstico a fin 
y efecto que se deba introducir la lengua catalana en el 
etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 1185/1994, de 3 de junio, sobre etiquetado de 
productos del tabaco distintos de los cigarrillos y por el 
que se prohiben determinados tabacos de uso oral y se 
actualiza el régimen sancionador en materia de tabaco a 
fin y efecto que se deba introducir la lengua catalana en 
el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 1412/1994, de 25 de junio, por el que se auto-
riza la elaboración de néctares de frutas sin adición de 

azúcares o de miel a fin y efecto que se deba introducir 
la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 2163/1994, de 4 de noviembre, por el que se 
implanta el sistema armonizado comunitario de autori-
zación para comercializar y utilizar productos fitosani-
tarios a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 2208/1994, de 16 de noviembre, por el que se 
regula los medicamentos homeopáticos de uso humano 
de fabricación industrial a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
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del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 2549/1994, de 29 de diciembre, por el que se 
modifica la instrucción técnica complementaria MIE-
AP3 del reglamento de aparatos a presión, referente a 
generadores de aerosoles a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 53/1995, de 20 de enero, por el que se aprueba 
la reglamentación técnico-sanitaria para la elaboración, 
circulación y comercio de la cerveza y de la malta líqui-
da a fin y efecto que se deba introducir la lengua cata-
lana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 109/1995, de 27 de enero, sobre medicamentos 
veterinarios a fin y efecto que se deba introducir la len-
gua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 110/1995, de 27 de enero, por el que se esta-
blecen normas sobre medicamentos homeopáticos vete-
rinarios a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 157/1995, de 3 de febrero, por el que se esta-
blecen las condiciones de preparación, de puesta en el 
mercado y de utilización de los piensos medicamento-
sos a fin y efecto que se deba introducir la lengua cata-
lana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 929/1995, de 9 de junio, por el que se aprueba 
el reglamento técnico de control y certificación de plan-
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tas de vivero de frutales a fin y efecto que se deba intro-
ducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 929/1995, de 9 de junio, por el que se aprueba 
el reglamento técnico de control y certificación de plan-
tas de vivero de frutales a fin y efecto que se deba intro-
ducir la lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 2685/1976, de 16 de octubre, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para la ela-
boración, circulación y comercio de preparados alimen-
ticios para regímenes distéticos y/o especiales a fin y 
efecto que se deba introducir la lengua catalana en el 
etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 

del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 2419/1978, de 19 de mayo, por el que se aprue-
ba la reglamentación técnico-sanitaria para la elabora-
ción, circulación y comercio de productos de confite-
ría-pastelería, bollería y repostería a fin y efecto que se 
deba introducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 2420/1978, de 2 de junio, por el que se aprueba 
la reglamentación técnico-sanitaria para la elaboración 
y venta de conservas vegetales a fin y efecto que se 
deba introducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 1011/1981, de 10 de abril, por el que se aprue-
ba la reglamentación técnico-sanitaria para la elabora-
ción, circulación y comercio de grasas comestibles 
(animales, vegetales y ahhidras), margarinas, minarinas 
y preparados grasos a fin y efecto que se deba introdu-
cir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 1124/1982, de 30 de abril, por el que se aprue-
ba la reglamentación técnico-sanitaria para la elabora-
ción, fabricación, circulación y comercio de galletas a 
fin y efecto que se deba introducir la lengua catalana en 
el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 308/1983, de 25 de enero, por el que se aprue-
ba la reglamentación técnico-sanitaria de aceites vege-
tales comestibles a fin y efecto que se deba introducir la 
lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo modificar el Real Decreto 
667/1983, de 2 de marzo, por el que se aprueba la regla-
mentación técnico-sanitaria para la elaboración y venta 
de zumos de frutas y de otros vegetales y de sus deriva-

dos a fin y efecto que se deba introducir la lengua cata-
lana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo modificar el Real Decreto 
667/1983, de 2 de marzo, por el que se aprueba la regla-
mentación técnico-sanitaria para la elaboración y venta 
de zumos de frutas y de otros vegetales y de sus deriva-
dos a fin y efecto que se deba introducir la lengua cata-
lana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo modificar el Real Decreto 
1354/1983, de 27 de abril, por el que se aprueba la 
reglamentación técnico-sanitaria para la elaboración, 
circulación y comercio de te y derivados a fin y efecto 
que se deba introducir la lengua catalana en el etique-
taje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
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del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 3176/1983, de 16 de noviembre, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para la ela-
boración, circulación y comercio de especies vegetales 
para infusiones de uso en alimentación a fin y efecto que 
se deba introducir la lengua catalana en el etique taje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 769/1984, de 8 de febrero, por el que se establece 
la normativa de las denominaciones de piel, cuero, curti-
do y piel curtida para peletería en la elaboración, circula-
ción y comercio de sus manufacturas a fin y efecto que se 
deba introducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 858/1984, de 28 de marzo, por el que se aprue-
ba la reglamentación técnico-sanitaria para la elabora-
ción, circulación y comercio de salsas de mesa a fin y 
efecto que se deba introducir la lengua catalana en el 
etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 1286/1984, de 23 de mayo, por el que se aprue-
ba la reglamentación técnico-sanitaria para la elabora-
ción, circulación y comercio de las harinas y sémolas 
de trigo y otros productos de su molienda, para consu-
mo humano, a fin y efecto que se deba introducir la 
lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 1137/1984, de 28 de marzo, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para la 
fabricación, circulación y comercio del pan y panes 
especiales a fin y efecto que se deba introducir la len-
gua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 1521/1984, de 1 de agosto, por el que se aprue-
ba la reglamentación técnico-sanitaria de los estableci-
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mientos y productos de la pesca y acuicultura con des-
tino al consumo humano a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 2242/1984, de 26 de septiembre, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para la ela-
boración, circulación y comercio de condimentos y 
especias a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 2192/1984, de 28 de noviembre, por el que se 
aprueba el Reglamento de aplicación de la normas de 
calidad para las frutas y hortalizas frescas comerciali-
zadas en el mercado interior a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-

Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas 
el Gobierno para llevar a cabo la modificación del 
Real Decreto 2323/1985, de 4 de diciembre, por el 
que se aprueba la reglamentación técnico-sanitaria 
para la elaboración, almacenamiento, transporte y 
comercialización de sucedáneos de café a fin y efecto 
que se deba introducir la lengua catalana en el etique-
taje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 1425/1988, de 25 de noviembre, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para la ela-
boración, circulación y comercio de materiales plásti-
cos destinados a estar en contacto con productos ali-
menticios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 1468/1988, de 2 de diciembre, por el que se 
aprueba el reglamento de etiquetado, presentación y 
publicidad de los productos industriales destinados a su 
venta directa a los consumidores y usuarios a fin y efec-
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to que se deba introducir la lengua catalana en el eti-
quetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 126/1989, de 3 de febrero, por el que se aprue-
ba la reglamentación técnico-sanitaria para la elabora-
ción y comercialización de patatas fritas y productos de 
aperitivo a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 645/1989, de 19 de mayo, por el que se modi-
fica la reglamentación técnico-sanitaria de los estable-
cimientos y productos de la pesca y acuicultura con 
destino al consumo humano, aprobada por Real Decre-
to 1521/1984, de 1 de agosto, a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-

Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 472/1990, de 6 de abril, por el que se regulan 
los disolventes de extracción utilizados en la elabora-
ción de productos alimenticios y sus ingredientes a fin 
y efecto que se deba introducir la lengua catalana en el 
etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 1468/1988, de 2 de diciembre, por el que se 
aprueba el reglamento de etiquetado, presentación y 
publicidad de los productos industriales destinados a su 
venta directa a los consumidores y usuarios a fin y efec-
to que se deba introducir la lengua catalana en el eti-
quetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 126/1989, de 3 de febrero, por el que se aprue-
ba la reglamentación técnico-sanitaria para la elabora-
ción y comercialización de patatas fritas y productos de 
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aperitio a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación de la Orden 
de 21 de marzo de 1989, por la que se modifica la de 29 
de octubre de 1986, que aprueba la norma general de 
calidad para el tocino salado y la panceta curada, desti-
nados al mercado interior a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 645/1989, de 19 de mayo, por el que se modi-
fica la reglamentación técnico-sanitaria de los estable-
cimientos y productos de la pesca y acuicultura con 
destino al consumo humano, aprobada por Real Decre-
to 1521/1984, de 1 de agosto, a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-

Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 472/1990, de 6 de abril, por el que se regulan 
los disolventes de extracción utilizados en la elabora-
ción de productos alimenticios y sus ingredientes a fin 
y efecto que se deba introducir la lengua catalana en el 
etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 668/1990, de 25 de mayo, por el que se modi-
fica la reglamentación técnico-sanitaria para la elabora-
ción, circulación y comercio de materiales poliméricos 
en relación con los productos alimentarios, aprobada 
por el Real Decreto 1125/1982 de 30 de abril a fin y 
efecto que se deba introducir la lengua catalana en el 
etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 822/1990, de 22 de junio, por el que se aprueba 
la reglamentación técnico-sanitaria para la elaboración, 
circulación y comercio del cacao y chocolate a fin y 
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efecto que se deba introducir la lengua catalana en el 
etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 823/1990, de 22 de junio, por el que se aprueba 
la reglamentación técnico-sanitaria para la elaboración, 
circulación y comercio de productos derivados de 
cacao, derivados de chocolate y sucedáneos de choco-
late a fin y efecto que se deba introducir la lengua cata-
lana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 880/1990, de 29 de junio, por el que se aprue-
ban las normas de seguridad de los juguetes a fin y 
efecto que se deba introducir la lengua catalana en el 
etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 

del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 162/1991, de 8 de febrero, por el que se modi-
fica la reglamentación técnico-sanitaria para la fabrica-
ción, comercialización y utilización de los plaguicidas 
a fin y efecto que se deba introducir la lengua catalana 
en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 1109/1991, de 12 de julio, por el que se aprueba 
la norma general relativa a los alimentos ultracongelados 
destinados a la alimentación humana a fin y efecto que 
se deba introducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 1534/1991, de 18 de octubre, por el que se 
modifican determinados artículos de la reglamentación 
técnico-sanitaria para la elaboración, circulación y 
comercio de pastas alimenticias aprobada por el Decre-
to 2181/1975, de 12 de septiembre a fin y efecto que se 
deba introducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 1082/1991, de 28 de junio, por el que se esta-
blecen las condiciones técnicas y sanitarias de los pro-
ductos para el cuidado y mantenimiento de las lentes de 
contacto a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 1111/1991, de 12 de julio, por el que se modi-
fica la reglamentación técnico-sanitaria de aditivos ali-
mentarios, aprobada por Real Decreto 3177/1983, de 
16 de noviembre, y modificada por Real Decreto 
1399/1988, de 28 de octubre, a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 1688/1991, de 22 de noviembre, por el que se 
establecen las condiciones técnicas y sanitarias de los 
preservativos de caucho y se declara obligatoria su 

homologación sanitaria a fin y efecto que se deba intro-
ducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 1809/1991, de 13 de diciembre, por el que se 
modifica la reglamentación técnico-sanitaria para la 
elaboración, circulación y comercio de preparados ali-
menticios para regímenes dietéticos y/o especiales, 
aprobado por el Real Decreto 2685/1976, de 16 de 
octubre, a fin y efecto que se deba introducir la lengua 
catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 1810/1991, de 13 de diciembre, por el que se 
aprueba la reglamentación técnico-sanitaria para la ela-
boración, circulación y comercialización de caramelos 
chicles, confites y golosinas a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
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Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de calendario tiene establecidas el 
Gobierno para llevar a cabo la modificación del Real 
Decreto 15/1992, por el que se aprueba la reglamenta-
ción técnico-sanitaria para la elaboración, circulación y 
venta de bebidas refrescantes a fin y efecto que se deba 
introducir la lengua catalana en el etiquetaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/047639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigida 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

Ante la 5.ª Ronda de conversaciones sobre el Sáhara 
Occidental y después de la reciente crisis en torno al 
representante de NNUU para el Sáhara, el pronuncia-
miento del presidente del Gobierno español a favor del 
modelo de Autonomía que propugna unilateralmente la 
parte marroquí, en la reunión celebrada el 16 de diciem-
bre de 2008 con el primer ministro de Marruecos, es una 
muestra más de la imprudencia y falta de equilibrio de la 
Diplomacia española en la materia, en contraposición al 
consenso parlamentario que apuesta por el diálogo y un 
papel activo de España de acuerdo con las resoluciones 
de NNUU a favor del derecho de autodeterminación.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

Durante la reunión celebrada el 16 de diciembre de 
2008 con el primer ministro marroquí, ¿cuál ha sido la 
posición expresada por el Presidente del Gobierno en 
respaldo de la tesis de autonomía que el Reino de 
Marruecos plantea unilateralmente para el Sáhara Occi-
dental, contra la opinión del Frente Polisario?

¿Por qué el Gobierno se inclina en este conflicto a 
favor de una de las partes y no se atiene a la posición 
reiterada de forma unánime por el Congreso de los 
Diputados, a favor de una solución dialogada entre las 
partes, apoyada por la ONU y conforme al derecho 
internacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Diputado.

 

184/047640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

El pasado jueves 18 de diciembre de 2008, el Dele-
gado del Gobierno de Castilla y León, don Miguel 
Alejo, acudió a Salamanca a inaugurar un nuevo tramo 
de la Autovía de la Plata (infraestructura cuya finaliza-
ción íntegra estaba prevista antes de que termine el año 
2008). Viene siendo habitual que, al contrario de lo 
que opinaban cuando estaban en la oposición, los 
actuales responsables del Gobierno, acudan a inaugu-
rar cada nuevo tramo de una misma infraestructura. 
Ello suele suponer gastos de representación, propagan-
da institucional en medios de comunicación, y propa-
ganda para el Gobierno, pagada eso sí, por los contri-
buyentes.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas 
para su respuesta escrita:

— ¿Piensa el Gobierno que es edificante enviar a 
sus responsables políticos a inaugurar las autovías por 
tramos?

— ¿Cuántas veces ha acudido el Delegado del 
Gobierno de Castilla y León a inaugurar tramos de la 
Autovía Ruta de la Plata en los años 2007 y 2008?

— ¿A cuánto ascienden los gastos por inserciones 
publicitarias en medios de comunicación de Salamanca 
en los que se da cuenta de la inauguración de diferentes 
tramos de autovías sin que se aporte ningún tipo de 
información relevante o sustancial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Diputado.

 

184/047641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Díez González, Diputada de Unión Pro-
greso y Democracia, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las 
siguientes preguntas sobre las actuaciones previstas por 
el Gobierno para afrontar los efectos de la crisis econó-
mica en la carga de trabajo de los órganos judiciales, 
para las que solicita respuesta por escrito.
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El Boletín de Información Estadística del Consejo 
General del Poder Judicial, en su número 15, corres-
pondiente a octubre de 2008, se incluye un informe 
detallado y bien documentado en el que, mediante el 
empleo de técnicas estadísticas adecuadas, se realizan 
proyecciones de la carga de trabajo de los distintos 
tipos de órganos judiciales con el horizonte temporal de 
la segunda mitad de 2008 y el año 2009. Los autores 
del informe señalan que tales proyecciones «pueden 
permitir que los responsables de la actualización de la 
Planta Judicial dispongan de un elemento de informa-
ción adicional que les ayude en su difícil tarea».

Los resultados de dicho informe señalan que, como 
consecuencia de la crisis económica, se está producien-
do un gran aumento de los juicios y otras actuaciones 
de los órganos judiciales que se va a extender hasta el 
año 2009. Así, se prevé que el conjunto de tales actua-
ciones pase de 1.485.761 en 2007 a 1.833.740 en 2008 
y 2.158.432 en 2009. Ello supone un incremento por-
centual sobre el año anterior del 23,4% en 2008, y del 
17,7% en 2009. En el conjunto del período 2008-2009 
la carga de trabajo de los órganos judiciales habrá 
aumentado en un 45,3%.

Por otra parte, hay que destacar que algunos de esos 
órganos son los que van a experimentar el mayor creci-
miento de la carga de trabajo. Es el caso de los Juzga-
dos de Primera Instancia y primera Instancia e Instruc-
ción en materia civil, con un aumento previsto del 
46,7% en el período citado, singularmente en cuanto a 
los juicios ordinarios, los procesos cambiarios y moni-
torios, y las ejecuciones hipotecarias. Asimismo, en los 
Juzgados de lo Mercantil se prevé un extraordinario 
aumento de los concursos de acreedores, con una tasa 
del 196,9%, y de las cuestiones laborales, con un incre-
mento del 84,3%, aunque descenderán algo los demás 
tipos de asuntos. En los Juzgados de lo Social el aumen-
to proyectado es del 75,6%, como consecuencia de un 
gran incremento de las demandas por despido y por 
reclamación de cantidades. A su vez, para los Servicios 
Comunes de Notificaciones y Embargos se estima un 
aumento del 45,1%. Y, finalmente, en los Juzgados de 
Primera Instancia e Instrucción en materia penal la pre-
visión de crecimiento es de sólo el 15,7%.

Frente a estas estremecedoras previsiones de aumen-
to en la carga de trabajo de los órganos judiciales, deri-
vada de la crisis económica, la política de justicia pro-
gramada por el Gobierno en los Presupuestos Generales 
del Estado para 2009 no parece suficiente. Cabe recor-
dar al respecto que los programas presupuestarios cuya 
ejecución corresponde al Ministerio de Justicia prevén 
un incremento de su dotación de sólo el 6,1% —equiva-
lente al 3,6% en términos reales— que no se compadece 
con el aumento previsto de la carga de trabajo judicial.

Asimismo, en el Presupuesto se ha previsto un 
aumento de las plantillas de Jueces y Magistrados en 
150 plazas, de la de Fiscales en 75 y de la de Secreta-
rios Judiciales en 151, lo que supone un incremento del 
3,3% sobre las plantillas actuales. Sin embargo, este 

aumento de plantillas es paralelo a una disminución 
apreciable del personal de gestión procesal y adminis-
trativa —en 189 funcionarios—, de tramitación proce-
sal y administrativa —en 323— y de auxilio judicial 
—en 246—, así como del personal laboral fijo en órga-
nos judiciales —en 124—. Por ello, no parece que la 
modificación de las plantillas de funcionarios al servi-
cio de la justicia se acomode a los cambios previstos en 
la carga de trabajo de los juzgados.

En tales circunstancias, no cabe duda de que es 
urgente e impostergable la adopción de medidas de 
reforzamiento personal y material de los órganos judi-
ciales a fin de afrontar los efectos que sobre éstos está 
teniendo la crisis económica. Unos efectos que amena-
zan con colapsar el trabajo de la Administración de la 
Justicia —que, según la Memoria del Consejo General 
del Poder Judicial, dejó sin resolver 2,4 millones de 
asuntos en 2007— y, con ello, el amparo judicial de los 
ciudadanos que pudieran ver conculcados sus derechos.

Por todo ello, se pregunta al Gobierno lo siguiente:

1. ¿Tiene previsto el Gobierno la adopción de 
medidas extraordinarias para afrontar el aumento de la 
carga de trabajo en los órganos judiciales, derivada de 
la crisis económica?

2. ¿Se han previsto, a este respecto, actuaciones 
para la formación acelerada de nuevos jueces, secreta-
rios judiciales y otro personal adscrito a las oficinas 
judiciales?

3. ¿Se ha previsto una ampliación extraordinaria 
de las plantillas de funcionarios destinados en los órga-
nos judiciales?

4. ¿Ha realizado el Ministerio de Justicia los estu-
dios pertinentes para resolver la unificación informáti-
ca de los órganos judiciales, con objeto de dotar a éstos 
de una mayor eficacia en su trabajo?

5. ¿Tiene previsto el Gobierno establecer algún 
sistema de incentivos para incrementar la productividad 
del personal adscrito a los órganos judiciales, así como 
la calidad de sus trabajo?

6. ¿Qué actuaciones de coordinación con el Con-
sejo General del Poder Judicial ha llevado a cabo el 
Ministerio de Justicia con la finalidad de abordar los 
problemas derivados del incremento de la carga de tra-
bajo de los órganos judiciales como consecuencia de la 
crisis económica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Rosa Díez González, Diputada.

 

184/047642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
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ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos expedientes han sido abiertos por la Agen-
cia Tributaria y por el Ministerio de Economía y 
Hacienda en la provincia de Málaga relacionados con 
el blanqueo de capitales desde marzo de 2004 hasta la 
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Ángel Heredia Díaz, Diputado.

 

184/047643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la cantidad resultante de la participa-
ción en los ingresos tributarios del Estado del munici-
pio de Barbate (Cádiz) durante los años 2000, 2004 y 
2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Rafael Román Guerrero, Dipu-
tado.

 

184/047644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la cantidad resultante de la participa-
ción en los ingresos tributarios del Estado del munici-
pio de Arcos de la Frontera (Cádiz) durante los años 
2000, 2004 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

 

184/047645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros y don José 
Guillermo Bernabeu Pastor, Diputados por Alicante, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito.

¿Qué Ayuntamientos de la provincia de Alicante han 
recibido ayudas desde el año 2003 al 2008 inclusive, 
procedentes del Ministerio de Administraciones Públi-
cas, con relación a la Cooperación Económica Local, 
ordenado por municipios, año, concepto subvenciona-
do y cantidad que comporta cada una?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Herick Manuel Campos Artese-
ros y José Guillemo Bernabeu Pastor, Diputados.

 

184/047646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros y don José 
Guillermo Bernabeu Pastor, Diputados por Alicante, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito.

¿Qué Ayuntamientos de la provincia de Alicante han 
recibido ayudas desde el año 2003 al 2008 inclusive, 
procedentes del Ministerio de Administraciones Públi-
cas, con relación a la Cooperación Económica Local, 
ordenado por municipios, año, concepto subvenciona-
do y cantidad que comporta cada una?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Herick Manuel Campos Artese-
ros y José Guillemo Bernabeu Pastor, Diputados.

 

184/047647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros y don José 
Guillermo Bernabeu Pastor, Diputados por Alicante, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito.

¿Qué Ayuntamientos de la provincia de Alicante han 
recibido ayudas desde el año 2003 al 2008 inclusive, 
procedentes del Ministerio de Administraciones Públi-
cas, con relación al Fondo especial para pequeños 
municipios, ordenado por municipios, año, concepto 
subvencionado y cantidad que comporta cada una?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2008.—Herick Manuel Campos Artese-
ros y José Guillemo Bernabeu Pastor, Diputados.

 

184/047648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Remedios Elías Cordón, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las actividades financiadas y el 
importe de las cantidades aportadas por el Ministerio 
de Cultura, dentro del convenio de colaboración firma-
do con la Comunidad Autónoma de La Rioja para la 
elaboración del Inventario General de Bienes Inmue-
bles del Patrimonio Histórico Español en posesión de 
Instituciones Eclesiásticas desde el año 2004 al 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Remedios Elías Cordón, Dipu-
tada.

 

184/047649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Remedios Elías Cordón, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las actividades financiadas y el 
importe de las cantidades aportadas por el Ministerio 
de Cultura, dentro del convenio de colaboración firma-
do con la Comunidad Autónoma de La Rioja como 
aportación y distribución de crédito para la adquisición 

de fondos bibliográficos para la mejora de las bibliote-
cas públicas desde el año 2004 al 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Remedios Elías Cordón, Dipu-
tada.

 

184/047650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Remedios Elías Cordón, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las actividades financiadas canti-
dades aportadas por el Gobierno, dentro del convenio 
de colaboración firmado con la Comunidad Autónoma 
de La Rioja para el Centro Internacional de Investiga-
ción de la Lengua Española, desde el año 2004 al 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Remedios Elías Cordón, Dipu-
tada.

 

184/047651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros y don José 
Guillermo Bernabeu Pastor, Diputados por Alicante, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito.

¿Qué Ayuntamientos de la provincia de Alicante han 
recibido ayudas desde el año 2003 al 2008 inclusive, 
procedentes del Ministerio de Cultura relacionado con 
apoyo a Museos, ordenadas por municipios, año, con-
cepto subvencionado y cantidad que comporta cada 
una?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2008.—Herick Manuel Campos Artese-
ros y José Guillermo Bernabeu Pastor, Diputados.
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184/047652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros y don José 
Guillermo Bernabeu Pastor, Diputados por Alicante, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito.

¿Qué Ayuntamientos de la provincia de Alicante han 
recibido ayudas desde el año 2003 al 2008 inclusive, 
procedentes del Ministerio de Cultura relacionado con 
Festivales de Música y Danza, ordenadas por munici-
pios, año, concepto subvencionado y cantidad que com-
porta cada una?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2008.—Herick Manuel Campos Artese-
ros y José Guillermo Bernabeu Pastor, Diputados.

 

184/047653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros y don José 
Guillermo Bernabeu Pastor, Diputados por Alicante, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito.

¿Qué Ayuntamientos de la provincia de Alicante han 
recibido ayudas desde el año 2003 al 2008 inclusive, pro-
cedentes del Ministerio de Cultura, relacionado con Fes-
tivales de Teatro, ordenadas por municipios, año, concep-
to subvencionado y cantidad que comporta cada una?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2008.—Herick Manuel Campos Artese-
ros y José Guillermo Bernabeu Pastor, Diputados.

 

184/047654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros y don José 
Guillermo Bernabeu Pastor, Diputados por Alicante, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 

los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito.

¿Qué Ayuntamientos de la provincia de Alicante han 
recibido ayudas desde el año 2003 al 2008 inclusive, 
procedentes del Ministerio de Cultura relacionado con 
Rehabilitación de Teatros, ordenadas por municipios, 
año, concepto subvencionado y cantidad que comporta 
cada una?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2008.—Herick Manuel Campos Artese-
ros y José Guillermo Bernabeu Pastor, Diputados.

 

184/047655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres que se han beneficia-
do de la teleasistencia móvil para víctimas de violencia 
de género desde marzo del 2004 a la actualidad en la 
Comunidad Autónoma de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de noviem-
bre de 2008.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.

 

184/047656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente, don Jesús Membrado Giner y 
don Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión destinada a pensiones de 
orfandad en el año 2008 en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo, María del 
Pilar Alegría Continente, Jesús Membrado Giner y 
Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Diputados.
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184/047657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Daniel Méndez Guillén, doña Lucila Corral y 
doña María Virtudes Cediel, Diputados por Madrid, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito.

Motivación

La Ley de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en situación de dependencia, 
supuso un punto de inflexión en el reconocimiento 
tanto de las personas dependientes, como de todos 
aquellos y aquellas que se han venido ocupando de su 
bienestar. La puesta en funcionamiento de este «cuarto 
pilar del estado de bienestar» depende no sólo del 
Gobierno Central, sino también de la voluntad de las 
distintas Comunidades Autónomas, que son las encar-
gadas de evaluar a las personas dependientes.

Por ello, se formula al Gobierno la siguiente pre-
gunta:

¿Cuál es la partida presupuestaria destinada a poner 
en funcionamiento la parte correspondiente al nivel 
acordado, de la Ley de Promoción de la Autonomía 
Personal y Atención a las personas en situación de 
dependencia, en la Comunidad de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2008.—Daniel Méndez Guillén, Lucila Corral 
y María Virtudes Cediel, Diputados.

 

184/047658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Daniel Méndez Guillén, doña Lucila Corral y 
doña María Virtudes Cediel, Diputados por Madrid, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito.

Motivación

La Ley de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en situación de dependencia, 
supuso un punto de inflexión en el reconocimiento 
tanto de las personas dependientes, como de todos 
aquellos y aquellas que se han venido ocupando de su 

bienestar. La puesta en funcionamiento de este «cuarto 
pilar del estado de bienestar» depende no sólo del 
Gobierno Central, sino también de la voluntad de las 
distintas Comunidades Autónomas, que son las encar-
gadas de evaluar a las personas dependientes.

Por ello, se formula al Gobierno la siguiente pre-
gunta:

¿Cuáles son los proyectos presentados, correspon-
dientes al nivel acordado de la Ley de Promoción de la 
Autonomía Personal y Atención a las personas en situa-
ción de dependencia, en la Comunidad de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2008.—Daniel Méndez Guillén, Lucila Corral 
y María Virtudes Cediel, Diputados.

 

184/047659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué medidas tiene previstas el Gobierno ante el 
incremento en el consumo de psicofármacos en los cen-
tros penitenciarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de noviem-
bre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo, Diputada.

 

184/047660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno sobre la reunión 
del Ministro de Sanidad y Consumo con la Comisaria 
Europea de Protección del Consumidor celebrada 
recientemente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de noviem-
bre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo, Diputada.
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184/047661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué previsiones económicas tiene el Ministerio de 
Sanidad y Consumo sobre la financiación de los nuevos 
tratamientos contra el Alzheimer?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo, 
Diputada.

 

184/047662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué medidas tiene previstas el Gobierno ante el 
incremento en el consumo de psicofármacos en los cen-
tros penitenciarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo, 
Diputada.

 

184/047663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros y don José 
Guillermo Bernabeu Pastor, Diputados por Alicante, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito.

¿Qué Ayuntamientos de la provincia de Alicante han 
recibido ayudas desde el año 2003 al 2008 inclusive, 
procedentes del Ministerio de Fomento, con relación a 
acuerdos por cambio de titularidad de carreteras y su 

integración en el municipio, ordenadas por municipios, 
año, concepto subvencionado y cantidad que comporta 
cada una?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Herick Manuel Campos Artese-
ros y José Guillermo Bernabeu Pastor, Diputados.

 

184/047664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pérez Herráiz, Diputada por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué pasos a nivel de la provincia de Lugo se supri-
mieron en el año 2008 y qué coste tuvo dicha supre-
sión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Margarita Pérez Herráiz, Diputada.

 

184/047665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pérez Herráiz, Diputada por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones se realizaron en la provincia de 
Lugo con cargo a la partida de conservación y explota-
ción de carreteras en 2008 y por qué importe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Margarita Pérez Herráiz, Diputada.

 

184/047666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
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greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones contempla realizar Fomento para 
mejorar las vías y las estaciones en los tramos que no se 
han desdoblado de la línea de cercanías Málaga-Fuen-
girola, indicando el coste previsto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Ángel Heredia Díaz, Diputado.

 

184/047667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito.

¿En qué estado de tramitación se encuentran las 
obras del Acceso Sur al Aeropuerto de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Ángel Heredia Díaz, Diputado.

 

184/047668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito.

¿En qué fecha está previsto finalizar la ejecución de 
las obras del nuevo Acceso al Puerto de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Ángel Heredia Díaz, Diputado.

 

184/047669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-

greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito.

¿Contempla el Gobierno a corto o medio plazo estu-
diar una posible conexión entre Casabermeja y la auto-
pista de peaje de Las Pedrizas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Ángel Heredia Díaz, Diputado.

 

184/047670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuándo contempla el Ministerio de Fomento fina-
lizar el Proyecto del Carril Bus-VAO de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Ángel Heredia Díaz, Diputado.

 

184/047671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones e inversión ha realizado el Gobier-
no para mejorar la seguridad en las estaciones de cerca-
nías de la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Ángel Heredia Díaz, Diputado.

 

184/047672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
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ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión ha destinado AENA a financiar la 
compra de las viviendas expropiadas para la Amplia-
ción del Aeropuerto de Málaga, indicando el coste 
medio de compra de cada una de las viviendas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Ángel Heredia Díaz, Diputado.

 

184/047673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la previsión de Fomento en cuanto a la ins-
talación de trenes Civia 463 adaptados a personas con 
movilidad reducida en las cercanías de la provincia de 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Ángel Heredia Díaz, Diputado.

 

184/047674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones e inversión ha realizado el Minis-
terio de Fomento para adaptar las estaciones de cerca-
nías a las personas con discapacidad durante el presente 
año, desglosado si es posible por estaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Ángel Heredia Díaz, Diputado.

 

184/047675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el actual grado de ejecución del soterra-
miento de las vías en Málaga capital para la llegada de 
la alta velocidad y qué actuaciones se han llevado a 
cabo hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Ángel Heredia Díaz, Diputado.

 

184/047676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente, don Jesús Membrado Giner y 
don Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué inversión se ha realizado durante el año 2008 
por el Consejo Superior de Deportes en las Universida-
des de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo, 
María del Pilar Alegría Continente, Jesús Membra-
do Giner y Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, 
Diputados.

 

184/047677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.
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¿Podría informar el Gobierno de la inversión total 
realizada en la actuación consistente en la construcción 
de la nueva sede del Archivo Histórico Provincial de 
Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Carlos González Serna, Diputado.

 

184/047678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué previsiones existen para la emisión de progra-
mas en las lenguas cooficiales del Estado en el Canal 
Cultural que se prevé crear en breve plazo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Domingo Miguel Tabuyo 
Romero, Diputado.

 

184/047679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de las medidas adop-
tadas para apoyar el desarrollo y la mejora de la compe-
titividad del sector turístico en el municipio de Santa 
Pola, así como su detalle y cuantificación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Carlos González Serna, Diputado.

 

184/047680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente, don Jesús Membrado Giner y 

don Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuántos turistas han visitado Zaragoza en 2008? 
¿De ellos, cuántos han sido extranjeros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo, María del 
Pilar Alegría Continente, Jesús Membrado Giner y 
Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Dipu-
tados.

 

184/047681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Recientemente el Gobierno de España ha anuncia-
do la firma de un convenio de colaboración entre la 
Secretaría de Estado de Turismo y el Instituto de Turis-
mo, y la Generalitat Valenciana, para realizar una cam-
paña de promoción de la Comunidad Valenciana en el 
exterior.

Por todo ello, se formulan al Gobierno las siguientes 
preguntas:

• ¿Qué objetivos se propone el Gobierno con la 
firma de un convenio de colaboración con la Generali-
tat Valenciana, para la promoción turística de la Comu-
nidad Valenciana?

• ¿En qué acciones y en qué mercados se concre-
tarán las iniciativas derivadas del citado convenio?

• ¿Qué duración temporal se contempla para las 
iniciativas dimanantes del acuerdo?

• ¿Qué obligaciones económicas conlleva para la 
Generalitat Valenciana y para el Ministerio de Indus-
tria, Comercio y Turismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Carlos González Serna, Dipu-
tado.
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184/047682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre los proyectos de 
inversión en la provincia de Albacete, en materia de efi-
ciencia energética (IDEA), durante los años 2007-
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—María Pilar López Rodríguez, 
Diputada.

 

184/047683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre las fases de eje-
cución y coste total en la ciudad de Albacete, con cargo 
al Plan de dinamización turística?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—María Pilar López Rodríguez, 
Diputada.

 

184/047684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de alumnos de la Comunidad 
Autónoma de Castilla y León matriculados en la Uni-

versidad Nacional de Educación a Distancia (UNED) 
en el presente curso? Desglosado por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de noviem-
bre de 2008.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.

 

184/047685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué inversión ha realizado el Gobierno durante el 
presente año en la Estación Experimental de la Mayora, 
desglosado por actuaciones, indicando asimismo la 
variación en la plantilla de trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz y 
José Andrés Torres Mora, Diputados.

 

184/047686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el importe de la pensión media en el muni-
cipio de Algodonales (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de noviem-
bre de 2008.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

 

184/047687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
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los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número total de jubilados con pensiones 
en vigor del municipio de Algodonales (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de noviem-
bre de 2008.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

 

184/047688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número total de viudos y viudas con pen-
siones en vigor del municipio de Algodonales (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de noviem-
bre de 2008.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

 

184/047689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente, don Jesús Membrado Giner y 
don Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el número de fiscales especiales en 
temas de violencia de género que han sido destinados a 
la provincia de Zaragoza desde marzo de 2004?

2. ¿Cuáles son las previsiones respecto al número 
de estos fiscales a corto y medio plazo en Aragón?

3. ¿Cuál ha sido la evolución del número de letra-
dos destinados a la asistencia a las víctimas de la vio-
lencia de género en Zaragoza desde marzo de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de noviem-
bre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo, María del 
Pilar Alegría Continente, Jesús Membrado Giner y 
Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Diputados.

 

184/047690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno, sobre que tipo de ser-
vicios asistenciales se prevén, para atender a aquellas 
mujeres con problemas de salud mental y/o drogode-
pendientes, que denuncien violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de noviem-
bre de 2008.—Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada.

 

184/047691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los convenios de colaboración suscritos 
entre el Ministerio de Igualdad y los Ayuntamientos de 
la Comunidad Autónoma de Galicia en la presente 
Legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Domingo Miguel Tabuyo 
Romero, Diputado.

 

184/047692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que les sea contestada por escrito.

Motivación

Diferentes informaciones cuestionan las cualidades 
alimentarias y las condiciones higiénico-sanitarias en 
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la producción de panga que se comercializa en España. 
A raíz de esas informaciones preguntamos:

¿Qué medidas se toman para garantizar la seguridad 
alimentaria de este producto en nuestros mercados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de noviem-
bre de 2008.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.

 

184/047693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de la situación en la 
que se encuentran los siguientes tramos del AVE 
Madrid-Comunidad Valenciana-Región de Murcia, en 
el término municipal de Elche, con expresión de fecha 
estimada de inicio de obras, longitud del tramo e inver-
sión prevista:

— Aspe/Carrús.
— Carrús/Elche.
— Elche/Crevillente.
— Estación de Elche?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Carlos González Serna, Diputado.

 

184/047694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Yolanda Casaus Rodríguez y don Vicente Gui-
llén Izquierdo, Diputados por Teruel, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuántas ayudas empresariales se han impulsado 
desde el Plan de la minería en la anterior legislatura en 
la Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—Yolanda Casaus Rodríguez y 
Vicente Guillén Izquierdo, Diputados.

 

184/047695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Yolanda Casaus Rodríguez y don Vicente Gui-
llén Izquierdo, Diputados por Teruel, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuántas ayudas se han concedido con el Plan de 
Reindustrialización en la provincia de Teruel en el año 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—Yolanda Casaus Rodríguez y 
Vicente Guillén Izquierdo, Diputados.

 

184/047696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Callejón Baena, don Carmelo López Ville-
na y doña Ana Cano Díaz, Diputados por Almería, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

La transición a TDT se enmarca en un proceso 
comunitario que ha establecido un conjunto de deci-
siones vinculantes para todos los países miembro de 
la Unión Europea. Por medio del Plan Técnico Nacio-
nal de la Televisión Terrestre, se fija en abril del 2010 
como fecha de cese de emisiones de la televisión ana-
lógica. Hay establecido un cronograma de ampliación 
de la cobertura hasta alcanzar niveles del 95% al 98% 
de la población en 2010. Lógicamente por razones 
orográficas y poblacionales entre otras, la implanta-
ción no es simultánea en todo el territorio nacional. 
Por eso planteamos al Gobierno la siguiente pre-
gunta:

¿Cuál es la previsión de la cobertura de la Televisión 
Digital Terrestre (TDT) en la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
noviembre de 2008.—Juan Callejón Baena, Carmelo 
López Villena y Ana Cano Díaz, Diputados.
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184/047697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

Motivación

El Gobierno impulsó y aprobó un Plan de Apoyo al 
sector textil y de la confección cuyos objetivos eran 
esencialmente dos: uno, hacer más competitivo al sec-
tor y adaptarlo al nuevo escenario de la plena liberaliza-
ción del comercio textil, favoreciendo el mantenimien-
to del mayor número de empresas y puestos de trabajo 
en el sector; y dos, paliar las consecuencias negativas 
para los trabajadores y para los territorios de la liberali-
zación del comercio de los productos textiles y de la 
confección.

A la vista del período transcurrido desde su aproba-
ción y entrada en vigor, se formula al Gobierno la 
siguiente pregunta.

¿Podría el Gobierno realizar una valoración detalla-
da del grado de cumplimiento de los objetivos inicial-
mente perseguidos por el Plan de Apoyo del sector tex-
til?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Carlos González Serna, Dipu-
tado.

 

184/047698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número y relación de municipios soria-
nos que se han beneficiado por el Programa de Banda 
Ancha (PEBA) en los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputada.

 

184/047699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Qué número de expedientes han sido abiertos por 
la Agencia Tributaria o por el Ministerio de Economía 
y Hacienda en la provincia de Soria relacionados con el 
blanqueo de capitales desde marzo de 2004 hasta la 
actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Eloísa Ávarez Oteo, Diputada.

 

184/047700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Callejón Baena, don Carmelo López Ville-
na y doña Ana Cano Díaz, Diputados por Almería, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido y qué valoración hace el Gobierno, 
a la luz de los datos de que dispone del período relativo 
de los ejercicios 2005 a 2008 y sus variaciones inte-
ranuales, de los Indicadores de Actividad del Sector de 
Servicios en la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
noviembre de 2008.—Juan Callejón Baena, Carmelo 
López Villena y Ana Cano Díaz Diputados.

 

184/047701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Cuál es el número de subvenciones concedidas a 
empresas de Albacete a través del programa de incenti-
vos regionales del Ministerio de Economía y Hacienda 
desde el año 2004 al 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—María Pilar López Rodríguez, 
Diputada.

 

184/047702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tomás García, Diputado por Málaga, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones desarrolladas, en el 
marco del Plan Avanza, en la provincia de Málaga, en 
el área de Economía Digital, desde el año 2006, con 
destino a las Pymes y cuál es la valoración del impacto 
económico de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
noviembre de 2008.—Luis Tomás García, Dipu-
tado.

 

184/047703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tomás García, Diputado por Málaga, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las características, objetivos, financia-
ción y cronología de los Centros Tecnológicos Experi-
mentales y de Emprendimiento (CTE2) puestos en 
marcha en la Comunidad Autónoma de Andalucía en el 
marco del programa Living Labs de la UE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
noviembre de 2008.—Luis Tomás García, Diputado.

 

184/047704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente, don Jesús Membrado Giner y 
don Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Cuántas nuevas oficinas de Correos se pretenden 
crear en la provincia de Zaragoza en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo, 
María del Pilar Alegría Continente, Jesús Membra-
do Giner y Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, 
Diputados.

 

184/047705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Subvenciones concedidas a empresas sorianas a 
través del Programa de Incentivos Regionales del 
Ministerio de Economía y Hacienda desde el año 2004 
hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputada.

 

184/047706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Callejón Baena, don Carmelo López Ville-
na y doña Ana Cano Díaz, Diputados por Almería, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.
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¿Qué valoración hace el Gobierno, a la luz de los 
datos de los que dispone relativos a los ejercicios 2007 
y 2008 y sus variaciones interanuales, del Índice Gene-
ral de Negocios en la Industria de la economía alme-
riense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
noviembre de 2008.—Juan Callejón Baena, Carmelo 
López Villena y Ana Cano Díaz, Diputados.

 

184/047707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente, don Jesús Membrado Giner y 
don Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuántas personas han perdido todos sus pun-
tos del carné de conducir en la provincia de Zaragoza 
en 2008?

2. ¿Cuántas multas por exceso de velocidad se han 
impuesto en la provincia de Zaragoza en el año 2008?

3. ¿Cuántas multas por infracciones graves se han 
impuesto en la provincia de Zaragoza en el año 2008?

4. ¿Cuántas multas se han impuesto en la provin-
cia de Zaragoza por no hacer uso del cinturón de segu-
ridad en el año 2008?

5. ¿Cuántas multas se han impuesto por utilizar el 
teléfono móvil en la provincia de Zaragoza en el año 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo, 
María del Pilar Alegría Continente, Jesús Membra-
do Giner y Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, 
Diputados.

 

184/047708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente, don Jesús Membrado Giner y 
don Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 

del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones de mantenimiento de las instala-
ciones de gestión del tráfico en las carreteras depen-
dientes del centro de gestión de Zaragoza se han lleva-
do a cabo en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo, 
María del Pilar Alegría Continente, Jesús Membra-
do Giner y Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, 
Diputados.

 

184/047709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente, don Jesús Membrado Giner y 
don Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál ha sido la reducción de la velocidad 
media de los vehículos desde 2006 en los tramos de 
carreteras donde se han instalado radares fijos en la 
provincia de Zaragoza?

2. ¿Cuántos infractores han existido desde 2006 
en los tramos de carreteras donde se han instalado rada-
res fijos en la provincia de Zaragoza?

3. ¿Cuántos accidentes han existido desde 2006 en 
los tramos de carreteras donde se han instalado radares 
fijos en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo, 
María del Pilar Alegría Continente, Jesús Membra-
do Giner y Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, 
Diputados.

 

184/047710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, Doña María del 
Pilar Alegría Continente, don Jesús Membrado Giner y 
don Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
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del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Qué actuaciones de mejora se han llevado a cabo 
en el firme de las carreteras en la provincia de Zaragoza 
en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo, 
María del Pilar Alegría Continente, Jesús Membra-
do Giner y Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, 
Diputados.

 

184/047711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente, don Jesús Membrado Giner y 
don Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué actuaciones ha llevado a cabo la Direc-
ción General de Tráfico en Zaragoza para reducir los 
accidentes de ciclistas en la provincia de Zaragoza en 
2007-2008?

2. ¿Qué actuaciones ha llevado a cabo la Direc-
ción General de Tráfico en Zaragoza para reducir los 
atropellos de peatones en la provincia de Zaragoza en 
2007-2008?

3. ¿Qué número de peatones ha muerto por atro-
pello en la provincia de Zaragoza en 2007-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo, 
María del Pilar Alegría Continente, Jesús Membra-
do Giner y Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, 
Diputados.

 

184/047712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 

presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué inversión ha realizado durante el presente año 
la Dirección General de Tráfico en la provincia de 
Málaga, desglosado por actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz y 
José Andrés Torres Mora, Diputados.

 

184/047713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿A qué cantidad asciende los proyectos licitados 
durante el presente año en materia de mejora de seguri-
dad vial de las carreteras malagueñas, desglosado por 
actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz y 
José Andrés Torres Mora, Diputados.

 

184/047714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuántas ayudas para la emancipación de jóvenes se 
han concedido para el municipio de Algeciras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de noviem-
bre de 2008.—Rafael Román Guerrero, Diputado.
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184/047715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Qué número de mujeres se han acogido a la renta 
activa de inserción, aprobada para ayudar a las mujeres 
víctimas de la violencia de género, en la Comunidad 
Autónoma de La Rioja desde marzo de 2004 hasta la 
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—César Luena López, Diputado.

 

184/047716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de grandes dependientes atendi-
dos en el municipio de Algodonales (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Rafael Román Guerrero, Dipu-
tado.

 

184/047717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número total de incapacitados perma-
nentes y jubilados procedentes de incapacidad con pen-
siones en vigor del municipio de Algodonales (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Rafael Román Guerrero, Dipu-
tado.

 

184/047718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Diputa-
da por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por es-
crito.

¿Cómo valora el Ministerio el acuerdo al que han 
llegado en la Comunidad Autónoma Canaria para des-
plazar a otra comunidad autónoma a menores no acom-
pañados, que están bajo la tutela de la Comunidad 
Autónoma Canaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Mercedes Coello Fernández-
Trujillo, Diputada.

 

184/047719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es el número de personas que prevé el Gobier-
no que se van a beneficiar durante el presente año de la 
Ley de Dependencia en Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz y 
José Andrés Torres Mora, Diputados.
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184/047720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuándo está previsto que entre en funcionamiento 
el nuevo Centro de Inserción Social de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz y 
José Andrés Torres Mora, Diputados.

 

184/047721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo estable-
cido en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Cuál es el número de beneficiarios de la Ley de 
Dependencia en la Comunidad Autónoma de Galicia en 
la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Domingo Miguel Tabuyo 
Romero, Diputado.

 

184/047722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo estable-
cido en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Cuál es el número de personas que han encontrado 
empleo en aplicación de la Ley de Dependencia en la 
Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Domingo Miguel Tabuyo 
Romero, Diputado.

 

184/047723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo estable-
cido en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Cuál es la evolución del número de menores que 
han sufrido maltrato en la Comunidad Autónoma de 
Galicia en el ámbito familiar entre los años 2002-
2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Domingo Miguel Tabuyo 
Romero, Diputado.

 

184/047724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno de la aplicación 
de la Ley de Dependencia en la Comunidad Valen-
ciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Carlos González Serna, Dipu-
tado.
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184/047725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno del número de perso-
nas participantes en la provincia de Albacete en el pro-
grama de vacaciones y termalismo social del 
IMSERSO?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—María Pilar López Rodríguez, 
Diputada.

 

184/047726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuántas plazas se han destinado en los balnearios 
de la provincia de Ourense a los programas de termalis-
mo social del IMSERSO en los años 2004-2007? ¿Cuál 
es la previsión para el 2009 y su distribución por insta-
laciones balnearias? ¿Qué aportación presupuestaria ha 
supuesto para la provincia en estos años y cuál es la 
prevista para 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de noviem-
bre de 2008.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.

 

184/047727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es el importe de las transferencias del Gobier-
no para dar cobertura al Plan concertado de Servicios 

Sociales en los ayuntamientos gallegos durante los cua-
tro últimos años? ¿Cuál es la previsión para el 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Alberto Fidalgo Francisco, 
Diputado.

 

184/047728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuáles son las actuaciones que está llevando a cabo 
el Ministerio de Sanidad y Consumo para regular las 
terapias naturales en nuestro país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

184/047729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar las 
siguientes preguntas de las que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Se ha constituido algún grupo de trabajo en el 
Ministerio de Sanidad y Consumo que estudie la regu-
lación del sector de terapias naturales? ¿Cuál es su 
composición? ¿Cuántas veces se ha reunido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.
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184/047730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar las 
siguientes preguntas de las que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Considera el Ministerio de Sanidad y Consumo 
que se está implantando adecuadamente la carrera pro-
fesional en el Sistema Nacional de Salud? ¿Cuáles son 
los aspectos en los que se debería mejorar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

184/047731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
y doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada por 
Cuenca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por es-
crito.

La Institución del Defensor del Pueblo de Castilla-
La Mancha publicó en 2007 un estudio sobre el estado 
de las prisiones existentes en Castilla-La Mancha. En 
este estudio, denominado «Prisiones: condiciones de 
vida y derechos fundamentales», se analizan diversos 
aspectos relacionados con las condiciones de vida de la 
población reclusa y el ejercicio de sus derechos. Este 
informe, al referirse a los centros penitenciarios caste-
llano-manchegos, recoge, entre otras, la siguiente con-
clusión:

«El derecho a la educación, en lo que a formación 
básica se refiere, queda garantizado sólo para los presos 
que conocen el idioma español. Y ello porque la ense-
ñanza del idioma para los extranjeros es claramente 
insuficiente en todos los centros penitenciarios (...).

Salvaguardar estos derechos de los presos es funda-
mental ya que son instrumentos imprescindibles para 
llevar a cabo el tratamiento individualizado y la rehabi-
litación tan defendida por la Ley Orgánica General 

Penitenciaria, por lo que las inversiones para ofrecer 
aulas, material, y profesorado a la población reclusa, en 
las diversas áreas educativas, deben generalizarse y 
consolidarse».

— ¿Qué actuaciones concretas se han llevado a 
cabo en los centros penitenciarios de Castilla-La Man-
cha, desde la publicación de dicho Informe, encamina-
das a mejorar las aulas y el material, así como a conso-
lidar y aumentar la plantilla del profesorado que atiende 
a la población reclusa en las diversas áreas educativas?

— ¿Qué cantidades se han invertido en estas 
actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Carmen Navarro Cruz y María 
Jesús Bonilla Domínguez, Diputados.

 

184/047732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
y doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada por 
Cuenca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por es-
crito.

La Institución del Defensor del Pueblo de Castilla-
La Mancha publicó en 2007 un estudio sobre el estado 
de las prisiones existentes en Castilla-La Mancha. En 
este estudio, denominado «Prisiones: condiciones de 
vida y derechos fundamentales», se analizan diversos 
aspectos relacionados con las condiciones de vida de la 
población reclusa y el ejercicio de sus derechos. Este 
informe, al referirse a los centros penitenciarios caste-
llano-manchegos, recoge, entre otras, la siguiente con-
clusión:

«El derecho a la educación, en lo que a formación 
básica se refiere, queda garantizado sólo para los presos 
que conocen el idioma español. Y ello porque la ense-
ñanza del idioma para los extranjeros es claramente 
insuficiente en todos los centros penitenciarios (...).

La formación ocupacional es dispar, y, con la excep-
ción del centro penitenciario de Ocaña II, donde existe 
un sistema formativo suficiente, la demanda siempre 
supera a la oferta.

Salvaguardar estos derechos de los presos es funda-
mental ya que son instrumentos imprescindibles para 
llevar a cabo el tratamiento individualizado y la rehabi-
litación tan defendida por la Ley Orgánica General 
Penitenciaria, por lo que las inversiones para ofrecer 
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aulas, material, y profesorado a la población reclusa, en 
las diversas áreas educativas, deben generalizarse y 
consolidarse».

— ¿Qué actuaciones concretas se han llevado a 
cabo en los centros penitenciarios de Castilla-La Man-
cha, desde la publicación de dicho Informe, encamina-
das a garantizar el derecho a la educación, en lo que a 
formación básica se refiere, a los presos que no cono-
cen el idioma español, así como a potenciar la enseñan-
za del español para extranjeros en todos los centros 
penitenciarios?

— ¿Qué actuaciones concretas se han desarrolla-
do en los centros penitenciarios de Castilla-La Mancha, 
desde la publicación de este Informe, encaminadas a 
aumentar la oferta de la formación ocupacional?

— ¿Qué cantidades se han invertido en el desarro-
llo de estas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Carmen Navarro Cruz y María 
Jesús Bonilla Domínguez, Diputados.

 

184/047733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
y doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada por 
Cuenca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por es-
crito.

La Institución del Defensor del Pueblo de Castilla-
La Mancha publicó en 2007 un estudio sobre el estado 
de las prisiones existentes en Castilla-La Mancha. En 
este estudio, denominado «Prisiones: condiciones de 
vida y derechos fundamentales», se analizan diversos 
aspectos relacionados con las condiciones de vida de la 
población reclusa y el ejercicio de sus derechos. Este 
informe, al referirse a los centros penitenciarios caste-
llano-manchegos, recoge, entre otras, la siguiente con-
clusión:

«El derecho a la intimidad y a las relaciones familia-
res es otra de las demandas de la población interna. 
Nuestras observaciones apuntan a que los espacios en 
las que éstas se llevan a cabo son notablemente mejora-
bles en superficie, condiciones de habitabilidad, mobi-
liario, etc.

En los centros más alejados de los núcleos de pobla-
ción se hace preciso facilitar medios de transporte ade-

cuados para que las comunicaciones familiares y socia-
les se puedan realizar con fluidez».

— ¿Qué actuaciones concretas se han llevado a 
cabo en los centros penitenciarios de Castilla-La Man-
cha, desde la publicación de dicho Informe, encamina-
das a mejorar y facilitar los medios de transporte ade-
cuados para que las comunicaciones familiares y 
sociales se puedan realizar con fluidez, especialmente 
en los centros más alejados de los núcleos de pobla-
ción?

— ¿Qué cantidades se han invertido en el desarro-
llo de estas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Carmen Navarro Cruz y María 
Jesús Bonilla Domínguez, Diputados.

 

184/047734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
y doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada por 
Cuenca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por es-
crito.

La Institución del Defensor del Pueblo de Castilla-
La Mancha publicó en 2007 un estudio sobre el estado 
de las prisiones existentes en Castilla-La Mancha. En 
este estudio, denominado «Prisiones: condiciones de 
vida y derechos fundamentales», se analizan diversos 
aspectos relacionados con las condiciones de vida de la 
población reclusa y el ejercicio de sus derechos. Este 
informe, al referirse a los centros penitenciarios caste-
llano-manchegos, recoge, entre otras, la siguiente con-
clusión:

«Salvo el asesoramiento que reciben algunos presos 
por parte de asociaciones y organizaciones privadas, 
los internos no cuentan con una orientación jurídica 
gratuita que les permita conocer las peticiones que pue-
den plantear a la Administración Penitenciaria al Juz-
gado de Vigilancia Penitenciaria.

Esta situación se solventaría si los Colegios de Abo-
gados de las localidades de emplazamiento de los cen-
tros penitenciarios accedieran a dotaciones suficientes 
para establecer un turno de asistencia penitenciaria 
especializada que mejoraría la formación e información 
de las personas que cumplen penas privativas de liber-
tad y garantizaría el adecuado ejercicio de sus dere-
chos».
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— ¿Qué actuaciones concretas se han llevado a 
cabo en los centros penitenciarios de Castilla-La Man-
cha, desde la publicación de dicho Informe, encamina-
das a dotar suficientemente a los Colegios de Abogados 
de las localidades de emplazamiento de los centros 
penitenciarios para que establezcan un turno de asisten-
cia penitenciaria especializada que mejore la formación 
e información de las personas que cumplen penas pri-
vativas de libertad y garantice el adecuado ejercicio de 
sus derechos?

— ¿Qué cantidades se han invertido en el desarro-
llo de estas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Carmen Navarro Cruz y María 
Jesús Bonilla Domínguez, Diputados.

 

184/047735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
y doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada por 
Cuenca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por es-
crito.

La Institución del Defensor del Pueblo de Castilla-
La Mancha publicó en 2007 un estudio sobre el estado 
de las prisiones existentes en Castilla-La Mancha. En 
este estudio, denominado «Prisiones: condiciones de 
vida y derechos fundamentales», se analizan diversos 
aspectos relacionados con las condiciones de vida de la 
población reclusa y el ejercicio de sus derechos. Este 
informe, al referirse a los centros penitenciarios caste-
llano-manchegos, recoge, entre otras, la siguiente con-
clusión:

«En cuanto al estado de conservación, mantenimien-
to y dotación de recursos humanos, nuestra conclusión 
es que las instalaciones, en términos generales, son 
deficitarias y están sobreocupadas, por lo que no per-
miten una adecuada clasificación de los internos e 
impiden alcanzar el principio celular».

— ¿Qué actuaciones concretas se han llevado a 
cabo en los centros penitenciarios de Castilla-La Man-
cha, desde la publicación de dicho Informe, encamina-
das a solucionar el problema de su sobreocupación, así 
como a mejorar el estado de conservación y manteni-
miento de estas instalaciones?

— ¿Qué actuaciones concretas se han desarrolla-
do en los centros penitenciarios de Castilla-La Mancha, 

desde la publicación de este Informe, encaminadas a 
permitir una adecuada clasificación de los internos y a 
alcanzar el principio celular?

— ¿Qué cantidades se han invertido en el desarro-
llo de estas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Carmen Navarro Cruz y María 
Jesús Bonilla Domínguez, Diputados.

 

184/047736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
y doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada por 
Cuenca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por es-
crito.

La institución del Defensor del Pueblo de Castilla-
La Mancha publicó en 2007 un estudio sobre el estado 
de las prisiones existentes en Castilla-La Mancha. En 
este estudio, denominado «Prisiones: condiciones de 
vida y derechos fundamentales», se analizan diversos 
aspectos relacionados con las condiciones de vida de la 
población reclusa y el ejercicio de sus derechos. Este 
informe, al referirse a los centros penitenciarios caste-
llano-manchegos, recoge, entre otras, la siguiente con-
clusión:

«El derecho a la protección de la salud del que deben 
disfrutar todas las personas privadas de libertad se 
garantiza con desigualdades, ya que en algunos centros 
existe carencia de personal sanitario. En general los 
medios materiales existentes en las enfermerías de los 
establecimientos son escasos y obsoletos».

— ¿Qué actuaciones concretas se han llevado a 
cabo en los centros penitenciarios de Castilla-La Man-
cha, desde la publicación de dicho Informe, encamina-
das a garantizar que todos los internos disfruten de un 
mismo grado de protección de la salud, con indepen-
dencia del centro penitenciario en el que se encuen-
tren?

— ¿Qué actuaciones concretas se han desarrolla-
do en los centros penitenciarios de Castilla-La Mancha, 
desde la publicación de este Informe, encaminadas a 
dotar todos los centros de personal sanitario, así como a 
mejorar los medios materiales existentes en las enfer-
merías de los establecimientos penitenciarios de esta 
Comunidad Autónoma?
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— ¿Qué cantidades se han invertido en el desarro-
llo de estas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Carmen Navarro Cruz y María 
Jesús Bonilla Domínguez, Diputados.

 

184/047737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
y doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada por 
Cuenca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desean obtener respuesta por es-crito.

La Institución del Defensor del Pueblo de Castilla-La 
Mancha publicó en 2007 un estudio sobre el estado de 
las prisiones existentes en Castilla-La Mancha. En este 
estudio, denominado «Prisiones: condiciones de vida y 
derechos fundamentales», se analizan diversos aspectos 
relacionados con las condiciones de vida de la población 
reclusa y el ejercicio de sus derechos. Este informe, al 
referirse a los centros penitenciarios castellano-manche-
gos, recoge, entre otras, la siguiente conclusión:

«Especialmente preocupante es la deficiente presta-
ción de asistencia psiquiátrica en un ámbito en el que 
existe un importante porcentaje de población enferma y 
sin diagnosticar. No existe un sistema eficaz que permita 
el diagnóstico y posterior tratamiento y rehabilitación de 
los presos que padecen enfermedades mentales».

— ¿Qué actuaciones concretas se han llevado a 
cabo en los centros penitenciarios de Castilla-La Man-
cha, desde la publicación de dicho Informe, encamina-
das a mejorar la prestación de asistencia psiquiátrica, 
diagnóstico, tratamiento y rehabilitación de los presos 
que padecen enfermedades mentales?

— ¿Qué cantidades se han invertido en el desarro-
llo de estas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Carmen Navarro Cruz y María 
Jesús Bonilla Domínguez, Diputados.

 

184/047739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
y doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada por 

Cuenca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por es-
crito.

La Institución del Defensor del Pueblo de Castilla-
La Mancha publicó en 2007 un estudio sobre el estado 
de las prisiones existentes en Castilla-La Mancha. En 
este estudio, denominado «Prisiones: condiciones de 
vida fundamentales», se analizan diversos aspectos rela-
cionados con las condiciones de vida de la población 
reclusa y el ejercicio de sus derechos. Este informe, al 
referirse a los centros penitenciarios castellano-manche-
gos, recoge, entre otras, la siguiente conclusión:

«En lo que se refiere a la asistencia sanitaria espe-
cializada el problema principal que se plantea es el tras-
lado del interno fuera de la prisión. El transporte para 
los traslados es insuficiente y, a veces, los desplaza-
mientos se realizan en condiciones adversas. Un incon-
veniente añadido es la lejanía entre los centros peniten-
ciarios y sus hospitales de referencia. En algunas 
ocasiones, se aprecia también cierta descoordinación 
entre los profesionales del mismo centro y el hospital 
de referencia, lo que produce duplicidad de pruebas y 
demora en las consultas, que pueden llegar a no reali-
zarse, por los problemas ya aludidos de disponibilidad 
de agentes de orden público que intervienen en los tras-
lados. Además, la falta de coordinación entre la sanidad 
penitenciaria y la externa dificultan la continuidad de 
programas y tratamientos en los movimientos (ingresos 
y excarcelaciones) de los internos».

— ¿Qué actuaciones concretas se han llevado a 
cabo en los centros penitenciarios de Castilla-La Man-
cha, desde la publicación de dicho Informe, encamina-
das a mejorar la asistencia sanitaria especializada 
—especialmente, cuando el interno ha de ser trasladado 
fuera de la prisión— y la coordinación entre la sanidad 
penitenciaria y la externa?

— ¿Qué cantidades se han invertido en el desarro-
llo de estas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Carmen Navarro Cruz y María 
Jesús Bonilla Domínguez, Diputados.

 

184/047740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
y doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada por 
Cuenca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por es-
crito.

La Institución del Defensor del Pueblo de Castilla-
La Mancha publicó en 2007 un estudio sobre el estado 
de las prisiones existentes en Castilla-La Mancha. En 
este estudio, denominado «Prisiones: condiciones de 
vida y derechos fundamentales», se analizan diversos 
aspectos relacionados con las condiciones de vida de la 
población reclusa y el ejercicio de sus derechos. En este 
informe, al referirse a los centros penitenciarios caste-
llano-manchegos, recoge, entre otras, la siguiente con-
clusión:

«Con respecto al tratamiento sanitario de los presos 
drogodependientes, los programas de intervención 
implantados por la Dirección General de Instituciones 
Penitenciarias en el año 2005 han mejorado la atención 
sanitaria de este numeroso colectivo. No obstante los 
recursos materiales son todavía insuficientes y la 
sobreocupación de los centros impide el desarrollo de 
tratamientos individualizados de rehabilitación».

— ¿Qué actuaciones concretas se han llevado a 
cabo en los centros penitenciarios de Castilla-La Man-
cha, desde la publicación de dicho Informe, encamina-
das a mejorar los recursos materiales, de tal modo que 
pueda individualizarse el tratamiento de desintoxica-
ción que reciben los internos drogodependientes?

— ¿Qué cantidades se han invertido en el desarro-
llo de estas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Carmen Navarro Cruz y María 
Jesús Bonilla Domínguez, Diputados.

 

184/047741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
y doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada por 
Cuenca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por es-
crito.

La Institución del Defensor del Pueblo de Castilla-
La Mancha publicó en 2007 un estudio sobre el estado 
de las prisiones existentes en Castilla-La Mancha. En 
este estudio, denominado «Prisiones: condiciones de 

vida y derechos fundamentales», se analizan diversos 
aspectos relacionados con las condiciones de vida de la 
población reclusa y el ejercicio de sus derechos. Este 
informe, al referirse a los centros penitenciarios caste-
llano-manchegos, recoge, entre otras, la siguiente con-
clusión:

«Las actividades formativas, culturales y deportivas, 
pueden alcanzar un desarrollo adecuado si se continúa 
con la implantación de los programas recogidos en el 
convenio marco de colaboración que respecto de estas 
materias se acordó entre la junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha y el Ministerio de Interior».

— ¿Que actuaciones concretas se han llevado a 
cabo en los centros penitenciarios de Castilla-La Man-
cha, desde la publicación de dicho Informe, encamina-
das a implantar los programas recogidos en el convenio 
marco de colaboración en materia formativa, cultural y 
deportiva, que se acordó entre la junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha y el Ministerio de Interior?

— ¿Qué cantidades se han invertido en el desarro-
llo de estas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Carmen Navarro Cruz y María 
Jesús Bonilla Domínguez, Diputados.

 

184/047742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
y doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada por 
Cuenca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

La Institución del Defensor del Pueblo de Castilla-
La Mancha publicó en 2007 un estudio sobre el estado 
de las prisiones existentes en Castilla-La Mancha. En 
este estudio, denominado «Prisiones: condiciones de 
vida y derechos fundamentales», se analizan diversos 
aspectos relacionados con las condiciones de vida de la 
población reclusa y el ejercicio de sus derechos. Este 
informe, al referirse a los centros penitenciarios caste-
llano-manchegos, recoge, entre otras, la siguiente con-
clusión:

«La respuesta a la inserción laboral es muy desigual 
en cada uno de los centros objeto de este informe. Los 
talleres productivos dentro de los establecimientos son 
insuficientes para la población reclusa, con la excep-
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ción del centro penitenciario de Ocaña II. Por otra parte, 
es escasa la actividad que se desarrolla con esa finali-
dad en las Secciones Abiertas y en el CIS de Ciudad 
Real, es decir las personas cuya excarcelación está 
próxima».

— ¿Qué actuaciones concretas se han llevado a 
cabo en los centros penitenciarios de Castilla-La Man-
cha, desde la publicación de dicho Informe, encamina-
das a lograr la inserción laboral de los internos, a incre-
mentar el número de talleres productivos dentro de los 
establecimientos y a aumentar la actividad que se desa-
rrolla con esa finalidad en las Secciones Abiertas y en 
los CIS de esta Comunidad Autónoma?

— ¿Qué cantidades se han invertido en el desarro-
llo de estas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Carmen Navarro Cruz y María 
Jesús Bonilla Domínguez, Diputados.

 

184/047743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escri-
to.

Durante el pasado curso escolar 2007/08, 1.156 
internos asistieron a las clases de enseñanzas iniciales 
que se imparten en el Centro Penitenciario «El Acebu-
che» de Almería. Para atender a estos internos se cuenta 
con una plantilla de tan solo 11 maestros.

— ¿Afecta la saturación existente en el Centro 
Penitenciario «El Acebuche» de Almería a la ratio 
número de alumnos/profesor que se aplica en las ense-
ñanzas regladas que se imparten en dicho centro?

— ¿Considera el Gobierno que la calidad de la 
enseñanza que se imparte en dicho centro penitenciario 
y la atención personalizada que recibe cada interno 
podría mejorar si se aumentara la plantilla docente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, 
Diputados.

 

184/047744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por es-crito.

¿Cuál es la ratio idónea número de alumnos/profe-
sor para ofrecer una formación reglada de calidad en un 
centro penitenciario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, 
Diputados.

 

184/047745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados 
por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

¿Contempla el Gobierno adoptar alguna medida 
destinada a adecuar el número de docentes qye trabaja 
en el Centro Penitenciario «El Acebuche» de Almería a 
la demanda de servicios educativos que existe en dicho 
centro penitenciario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, 
Diputados.

 

184/047746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados 
por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es la razón por la que los maestros que impar-
ten clases en el Centro Penitenciario «El Acebuche» de 
Almería han de atender, a lo largo de un curso académi-
co, al triple de internos que la media del conjunto de 
centros penitenciarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, 
Diputados.

 

184/047747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desean obtener respuesta por es crito.

La Ley Orgánica 2/2006, de 3 de mayo, de Educa-
ción señala en su artículo 68 que «las personas adultas 
que quieran adquirir las competencias y los conoci-
mientos correspondientes a la educación básica conta-
rán con una oferta adaptada a sus condiciones y necesi-
dades».

— ¿Existe en el Centro Penitenciario «El Acebu-
che» de Almería una oferta, en la modalidad de ense-
ñanza presencial, adaptada a las condiciones y las nece-
sidades de los internos, para que estos internos puedan 
adquirir las competencias y los conocimientos corres-
pondientes a la Educación Secundaria Obligatoria?

— ¿Qué actuaciones se están llevando a cabo en 
dicho Centro Penitenciario para que los internos que lo 
deseen puedan adquirir, en la modalidad de enseñanza 
presencial, las competencias y los conocimientos corres-
pondientes a la Educación Básica, especialmente, las 
competencias de la Educación Secundaria Obligatoria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, 
Diputados.

 

184/047748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

La Ley Orgánica 2/2006, de 3 de mayo, de Educa-
ción señala en su artículo 68 que «las personas adultas 
que quieran adquirir las competencias y los conoci-
mientos correspondientes a la educación básica conta-
rán con una oferta adaptada a sus condiciones y necesi-
dades».

¿En qué centros penitenciarios dependientes de la 
Secretaría General de Instituciones Penitenciarias exis-
te una oferta que, adaptada a las condiciones y las nece-
sidades de los internos, permita a dichos internos, en la 
modalidad de enseñanza presencial, adquirir las com-
petencias y los conocimientos correspondientes a la 
Educación Secundaria Obligatoria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, 
Diputados.

 

184/047749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Qué circunstancias o condiciones han de concurrir 
en un centro penitenciario para que exista en el mismo 
una oferta que, adaptada a las condiciones y las necesi-
dades de los internos y en la modalidad de enseñanza 
presencial, les permita adquirir las competencias y los 
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conocimientos correspondientes a la Educación Secun-
daria Obligatoria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, 
Diputados.

 

184/047750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del munciipio de Valle de 
Tabladillo para los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu tado.

 

184/047751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de inmigrantes residentes en la Comunidad 
Valencia a fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 

Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número de contratos de arrendamiento de viviendas 
gestionadas por la Sociedad Pública de Alquiler en la 
provincia de Alicante durante el tercer trimestre del 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2009, destinada a la provincia de Va lencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2009, destinada a la construcción del AVE 
Madrid-Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2009, para la construcción del nuevo Hos-
pital La Fe de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2009, para la construcción de la estación 
del AVE en la ciudad de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2009, destinada a la construcción de la 
estación del AVE en Requenaa (Valencia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2009, para el Corredor Mediterráneo de 
Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2009 para el aeeripuerto de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2009, para el Puerto de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/047761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2009, para la eliminación de puntos negros 
en las carreteras de la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2009, para la eliminación de puntos negros 
en las carreteras de la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2009, para la eeliminación de puntos negros 
en las carreteras de la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2009 para la eliminación de pasos a nivel 
en la provincia de Valencia. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2009 para la eliminación de pasos a nivel 
en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2009 para la eliminación de pasos a nivel 
en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/047767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2009 destinado a la rehabilitación y moder-
nización de comisarías del Cuerpo Nacional de Policía 
en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2009 destinado a la rehabilitación y moder-
nización de cuarteles de la Guardia Civil en la provin-
cia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2009 destinado a la rehabilitación y moder-

nización de comisarías del Cuerpo Nacional de Policía 
en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2009 destinado a la rehabilitación y moder-
nización de cuarteles de la Guardia Civil en la provin-
cia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2009 destinado a la rehabilitación y moder-
nización de comisarías del Cuerpo Nacional de Policía 
en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2009 destinado a la rehabilitación y moder-
nización cuarteles de la Guardia Civil en la provincia 
de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2009 por el Ministerio del Interior para el 
complejo de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2009 para la celebración de la America’s 
Cup de Valencia y la Volvo Ocean Race de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2009 para la Ciudad de las Artes y las Cien-
cias de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2009 para el Museo de Bellas Artes de 
Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.
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Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2009 para el Museo del Marqués de Dos 
Aguas de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2009 para la Mostra de Cine del Meditee-
rráneo que se celebra en Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es -
crito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2009 destinada a la Base Logística de la 
ONU en Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es -
crito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2009 destinada a la apertura de centros de 
educación infantil en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es- 
crito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2009 destinada a la apertura de centros de 
educación infantil en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es- 
crito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2009 destinada a la apertura de centros de 
educación infantil en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/047783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es -
crito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2009 destinada a la apertura o manteni-
miento de centros de educación infantil en cuarteles de 
la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es- 
crito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2009 destinada a la apertura de centros de 
educación infantil en cuarteles de la provincia de Ali-
cante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2009 destinada a la apertura o manteni-
miento de centros de educación infantil en cuarteles de 
la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2009 destinada a la implantación de la 
Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electrónico de 
los ciudadanos a los servicios públicos, en los munici-
pios de la Comunidad Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es- 
crito.

Partida de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 que contempla la implantación de dispositi-
vos electrónicos de detección de proximidad de agreso-
res anunciados por el Gobierno.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/047788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es -
crito.

Número de dispositivos electrónicos de detección 
de proximidad de agresores, que el Gobierno prevé 
poner en marcha durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es- 
crito.

Empresa encargada de la distribución y puesta en 
marcha de los dispositivos electrónicos de detección 
de proximidad de agresores, anunciados por el 
Gobierno.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es- 
crito.

Fecha prevista por el Gobierno para la puesta en 
marcha de los dispositivos electrónicos de detección de 
proximidad de agresores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es -
crito.

Número de agentes destinados a las Unidades Espe-
cializadas en violencia de género del Cuerpo Nacional 
de Policía, a fecha 1 de diciembre de 2008. Distribu-
ción por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/047792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número de agentes destinados a las Unidades Espe-
cializadas en violencia de género de la Guardia Civil, a 
fecha 1 de diciembre de 2008. Distribución por provin-
cias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.
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184/047793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de efectivos de las Fuerzas y Cuerpos 
de Seguridad del Estado dedicadas a fecha 1 de diciem-
bre de 2008, a la protección de las víctimas de violen-
cia de género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/047794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Distribución por provincias de los efectivos de las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado a fecha 1 
de diciembre de 2008, a la protección de las víctimas 
de violencia de género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de mujeres que han presentado denuncias 
por malos tratos desde enero hasta el 1 de diciembre de 
2008. De ellas cuántas han sido presentadas por las víc-

timas, cuántas por un familiar y cuántas con consecuen-
cia de un atestado policial.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/047796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de mujeres maltratadas que cuentan con la 
Teleasistencia Móvil que ofrece el Gobierno a 1 de 
diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/047797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de mujeres que cuentan con una orden de 
protección a fecha de 1 de diciembre de 2008. Distribu-
ción por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/047798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de mujeres que cuentan con una orden de 
alejamiento a fecha 1 de diciembre de 2008. Distribu-
ción por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de mujeres que cuentan con protección 
policial por padecer malos tratos a fecha 1 de diciembre 
de 2008. Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de hombres que han presentado denuncias 
por malos tratos desde enero hasta el 1 de diciembre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de hombres que cuentan con una orden de 
protección a fecha 1 de diciembre de 2008. Distribu-
ción por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de denuncias por malos tratos presentados 
por un progenitor contra su hijo entre enero y diciem-
bre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Tasa de paro femenina a fecha 1 de diciembre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

830

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de mujeres ocupadas a fecha 1 de diciem-
bre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de mujeres paradas a fecha 1 de diciembre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de mujeres inmigrantes expulsadas de nues-
tro país tras haber denunciado malos tratos, entre enero 
y diciembre del 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/047807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número de inmigrantes que han denunciado mañlos 
tratos desde enero hasta diciembre de 2008. Distribu-
ción por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número de mujeres que cuentan con una orden de 
alejamiento o protección a fecha 1 de diciembre de 
2008. Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número de mujeres inmigrantes asesinadas por sus 
parejas entre enero y diciembre del 2008. Distribución 
por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/047810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de internos y categoría de los mismos en ep 
Centro Penitenciario de Picassent (Valencia) a fecha 1 
de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Tasa de Ocupación en el Centro Penitenciario de 
Picassent (Valencia) a fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de internos por celda en el Centro Peniten-
ciario de Picassent (Valencia) a fecha 1 de diciembre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de mujeres internas en el Centro Peniten-
ciario de Albocasser (Castellón) a fecha 1 de diciembre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de mujeres internas en el Centro Peniten-
ciario de Villena (Alicante) a fecha 1 de diciembre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de mujeres internas en el Centro Peniten-
ciario de Fontcalent (Alicante) a fecha 1 de diciembre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/047816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de mujeres internas en el Centro Peniten-
ciario de Picassent (Valencia) a fecha 1 de diciembre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de internos y categoría de los mismos en el 
Centro Penitenciario de Albocasser (Castellón) a fecha 
1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de internos y categoría de los mismos en el 
Centro Penitenciariop de Villena (Alicante) a fecha 1 
de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de internos y cateegoría de los mismos en 
el Centro Penitenciario de Fontcalent (Alicante) a fecha 
1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de internos por celda en el Centro Peniten-
ciario de Albocasser (Castellón) a fecha 1 de diciembre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de internos por celda en el Centro Peniten-
ciario de Villena (Alicante) a fecha 1 de diciembre de 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/047822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de internos por celda en el Centro Peniten-
ciario de Fontcalent (Alicante) a fecha 1 de diciembre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Tasa de Ocupación en el Centro Penitenciario de 
Albocasser (Castellón) a fecha 1 de diciembre de 2008. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Tasa de Ocupación en el Centro Penitenciario de 
Villena (Alicante) a fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/047825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Tasa de Ocupación en el Centro Penitenciario de 
Fontcalent (Alicante) a fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de agentes del Cuerpo Nacional de Policía, 
en activo, destinados en la provincia de Valencia a fecha 
1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de agentes del Cuerpo Nacional de Policía, 
en activo, destinados en la provincia de Alicante a fecha 
1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/047828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de agentes del Cuerpo Nacional de Policía, 
en activo, destinados en la provincia de Castellón a 
fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de Unidades forenses de valoración contra 
malos tratos puestas en marcha a fecha 1 de diciembre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de mujeres desempleadas que han percibi-
do la renta activa de inserción a fecha 1 de diciembre de 
2008. Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número contratos bonificados para mujeres vícti-
mas de violencia firmados a fecha 1 de diciembre de 
2008. Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de sistemas GPS implantados por Institu-
ciones penitenciarias a internos condendos por violen-
cia de género a fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de ayudas sociales concedidas a las muje-
res víctimas de violencia de género entre enero y 
diciembre del 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/047834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de viviendas concedidas a las mujeres víc-
timas de violencia de género entre enero y diciembre de 
2008. Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/047835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Datos sobre robos con fuerza en las cosas produci-
dos en el tercer trimestre de 2008 en la provincia de 
Valencia. Evolución respecto al mismo periodo del año 
anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/047836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Datos sobre robos con fuerza en las cosas produci-
dos en el tercer trimestre de 2008 en la provincia de 

Castellón. Evolución respecto al mismo periodo del 
año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Datos sobre robos con fuerza en las cosas produci-
dos en el tercer trimestre de 2008 en la provincia de 
Alicante. Evolución respecto al mismo periodo del año 
anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Datos sobre robos con violencia e intimidación pro-
ducidos en el tercer trimestre de 2008 en la provincia 
de Valencia. Evolución respecto al mismo periodo del 
año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/047839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Datos sobre robos con violencia e intimidación pro-
ducidos en el tercer trimestre de 2008 en la provincia 
de Castellón. Evolución respecto al mismo periodo del 
año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/047840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Datos sobre robos con violencia e intimidación pro-
ducidos en el tercer trimestre de 2008 en la provincia 
de Alicante. Evolución respecto al mismo periodo del 
año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/047841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Datos sobre robos con violencia en el domicilio 
familiar producidos en el tercer trimestre de 2008 en la 
provincia de Valencia. Evolución respecto al mismo 
periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/047842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Datos sobre robos con violencia en el domicilio 
familiar producidos en el tercer trimestre de 2008 en la 
provincia de Alicante. Evolución respecto al mismo 
periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/047843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Datos sobre robos con violencia en el domicilio 
familiar producidos en el tercer trimestre de 2008 en la 
provincia de Castellón. Evolución respecto al mismo 
periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/047844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Datos sobre infracciones penales (delitos y faltas) 
producidos en el tercer trimestre de 2008 en la provin-
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cia de Valencia. Evolución respecto al mismo periodo 
del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Datos sobre infracciones penales (delitos y faltas) 
producidos en el tercer trimestre de 2008 en la provin-
cia de Alicante. Evolución respecto al mismo periodo 
del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/047846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Datos sobre infracciones penales (delitos y faltas) 
producidos en el tercer trimestre de 2008 en la provin-
cia de Casteellón. Evolución respecto al mismo periodo 
del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/047847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Datos sobre homicidios producidos en el tercer tri-
mestre de 2008 en la provincia de Valencia. Evolución 
respecto al mismo periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/047848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Datos sobre homicidios producidos en el tercer tri-
mestre de 2008 en la provincia de Alicante. Evolución 
respecto al mismo periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/047849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Datos sobre homicidios producidos en el tercer tri-
mestre de 2008 en la provincia de Casteellón. Evolu-
ción respecto al mismo periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.
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184/047850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Porcentaje de delitos producidos y esclarecidos por 
la Policía Nacional en el tercer trimestre de 2008, en la 
provincia de Valencia. Evolución respecto al mismo 
periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/047851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Porcentaje de delitos producidos y esclarecidos por 
la Policía Nacional en el tercer trimestre de 2008, en la 
provincia de Alicante. Evolución respecto al mismo 
periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/047852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Porcentaje de delitos producidos y esclarecidos por 
la Policía Nacional en el tercer trimestre de 2008, en la 

provincia de Castellón. Evolución respecto al mismo 
periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Porcentaje de delitos cometidos por nacionales 
españoles, en la provincia de Valencia durante el tercer 
trimestre del 2008. Evolución respecto al mismo perio-
do del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/047854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Porcentaje de delitos cometidos por nacionales 
españoles, en la provincia de Alicante durante el tercer 
trimestre del 2008. Evolución respecto al mismo perio-
do del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/047855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Porcentaje de delitos cometidos por nacionales 
españoles, en la provincia de Castellón durante el tercer 
trimestre del 2008. Evolución respecto al mismo perio-
do del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/047856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Porcentaje de delitos cometidos por extranjeros, en 
la provincia de Valencia durante el tercer trimestre del 
2008. Evolución respecto al mismo periodo del año 
anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/047857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Porcentaje de delitos cometidos por extranjeros, en 
la provincia de Alicante durante el tercer trimestre del 
2008. Evolución respecto al mismo periodo del año 
anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Porcentaje de delitos cometidos por extranjeros, en 
la provincia de Castellón durante el tercer trimestre del 
2008. Evolución respecto al mismo periodo del año 
anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/047859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de inmigrantes en situación irregular expul-
sados de la provincia de Valencia en el tercer trimestre 
del 2008. Evolución respecto al mismo periodo del año 
anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/047860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de inmigrantes en situación irregular expul-
sados de la provincia de Castellón en el tercer trimestre 
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del 2008. Evolución respecto al mismo periodo del año 
anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/047861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de inmigrantes en situación irregular expul-
sados de la provincia de Alicante en el tercer trimestre 
del 2008. Evolución respecto al mismo periodo del año 
anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/047862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de fiscales especializados en violencia de 
género a fecha 1 de diciembre de 2008. Distribución 
por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/047863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Pensiones satisfechas a cargo del Fondo de Garantía 
para el Impago de Pensiones desde enero a diciembre 
del 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/047864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número mujeres militares pertenecientes a la tropa 
y marinería que han solicitado un permiso de materni-
dad durante el tercer trimestre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/047865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número militares pertenecientes a la tropa y mari-
nería que han solicitado un permiso de paternidad 
durante el tercer trimestre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.
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184/047866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número mujeres militares pertenecientes a la escala 
de suboficialees que han solicitado un permiso de 
maternidad durante el tercer trimestre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número militares pertenecientes a la escala de sub-
oficiales que han solicitado un permiso de paternidad 
durante el tercer trimestre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número mujeres militares pertenecientes a escala 
de oficiales que han solicitado un permiso de materni-
dad durante el tercer trimestre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número militares pertenecientes a la escala de ofi-
ciales que han solicitado un permiso de paternidad 
durante el tercer trimestre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/047870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de contratos de arrendamiento de viviendas 
gestionadas por la Sociedad Pública de Alquiler en la 
provincia de Valencia durante el tercer trimestre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/047871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de contratos de arrendamiento de viviendas 
gestionadas por la Sociedad Pública de Alquiler en la 
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provincia de Castellón durante el tercer trimestre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/047872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de menores detenidos durante el tercer tri-
mestre del año 2008 en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/047873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de menores detenidos durante el tercer tri-
mestre del año 2008 en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de menores detenidos durante el tercer tri-
mestre del año 2008 en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/047875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Expedientes de expulsión tramitados en la Oficina 
de Extranjería de Valencia en el tercer trimestre del 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/047876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es -cri-
to.

Expedientes de expulsión tramitados en la Oficina 
de Extranjería de Alicante en el tercer trimestre del 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/047877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Expedientes de expulsión tramitados en la Oficina 
de Extranjería de Castellón en el tercer trimestre del 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/047878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de sentencias dictadas por los juzgados de 
menores de la provincia de Valencia durante el tercer 
trimestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/047879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de sentencias dictadas por los juzgados de 
menores de la provincia de Alicante durante el tercer 
trimestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/047880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de sentencias dictadas por los juzgados de 
menores de la provincia de Castellón durante el tercer 
trimestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de vehículos robados durante el tercer tri-
mestre del año 2008 en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/047882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de vehículos robados durante el tercer tri-
mestre del año 2008 en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.
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184/047883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de vehículos robados durante el tercer tri-
mestre del año 2008 en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/047884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿En qué fechas concreta cree el Gobierno español 
que empezarán a estar operativos los nuevos buques 
anticontaminación de la Unión Europea que van a pres-
tar servicio en España el próximo año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

184/047885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Tiene conocimiento el Gobierno de que han existi-
do fallos en las cámaras de seguridad interiores del 
Centro de Internamiento de Extranjeros de La Piñera en 

Algeciras (Cádiz), según las denuncias de Sindicatos 
policiales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/047886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de buques anticontaminación de la Unión 
Europea con los que contará España en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

184/047887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿En qué lugares estarán ubicados los buques anti-
contaminación de la Unión Europea, en España en el 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

184/047888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué tipo de convenios tiene el Gobierno español 
con la Unión Europea, respecto a los buques anticonta-
minación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

184/047889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué características tiene cada uno de los buques 
anticontaminación de la Unión Europea que van a venir 
a España el próximo año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

184/047890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el motivo por el que la pattrullera de la 
Guardia Civil Río Guadiana se encuentra en el astillero 
portugués Do Guadiana en Villarreal de Santo Anto-
nio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu-
tado.

 

184/047891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

Importe de las ayudas agrarias que recibieron en el 
año 2007 las sociedades, organismos o instituciones 
estatales en aplicación de la PAC.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu-
tado.

 

184/047892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Está el Gobierno dispuesto a desacoplar las ayudas 
a la vaca nodriza en virtud de los acuerdos por la Comi-
sión Europea en el denominado chequeo médico de la 
PAC?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu-
tado.

 

184/047893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Illers 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Ha efectuado el Gobierno alguna medición sobre 
la contaminación acústica de los buques de correo y 
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carga, denunciada por algunos vecinos en el puerto de 
la ciudad de Ibiza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Dipu-
tado.

 

184/047894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Illers 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Ha efectuado el Gobierno alguna medición y con-
trol sobre los humos que desprenden algunos buques de 
correo rápidos que operan en el puerto de Ibiza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Dipu-
tado.

 

184/047895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Illers 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Piensa el Gobierno recuperar el tradicional paseo 
Des Moll en el puerto de la ciudad de Ibiza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Dipu-
tado.

 

184/047896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Illers 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuándo piensa el Gobierno construir la terminal de 
pasajeros en el puerto de Ibiza y en qué lugar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Dipu-
tado.

 

184/047897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Illers 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué piensa hacer el Gobierno con el Club Náutico 
de Ibiza tras la próxima finalización de su concesión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Dipu-
tado.

 

184/047898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Illers 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Tiene el Gobierno algún plan de actuación para 
combatir la venta y tráfico de drogas en el barrio de Sa 
Penya, en la ciudad de Ibiza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Dipu-
tado.

 

184/047899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Illers 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es la relación de actuaciones policiales contra 
la venta y tráfico de drogas efectuadas por la Policía 
Nacional en el barrio de Sa Penya y zona del Puerto, en 
la ciudad de Ibiza, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Dipu tado.

 

184/047900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Illers 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es la relación de actuaciones policiales contra 
la venta y tráfico de drogas efectuadas por la Policía 
Nacional en el barrio de Sa Penya y zona del Puerto, en 
la ciudad de Ibiza, durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Dipu-
tado.

 

184/047901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Illers 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es la relación de actuaciones policiales contra 
la venta y tráfico de drogas efectuadas por la Policía 
Nacional en el barrio de Sa Penya y zona del Puerto, en 
la ciudad de Ibiza, durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Dipu-
tado.

 

184/047902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Illers 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es la relación de actuaciones policiales contra 
la venta y tráfico de drogas efectuadas por la Policía 
Nacional en el barrio de Sa Penya y zona del Puerto, en 
la ciudad de Ibiza, durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Dipu tado.

 

184/047903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Illers 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es la relación de terrenos costeros adquiridos 
por el Gobierno en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Dipu tado.

 

184/047904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Illers 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es la relación de terrenos costeros adquiridos 
por el Gobierno el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Dipu tado.
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184/047905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Illers 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es la relación de terrenos costeros adquiridos 
por el Gobierno el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Dipu-
tado.

 

184/047906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar las 
siguientes preguntas de las que desean obtener respues-
ta por es crito.

¿Cuándo ha constituido el Ministerio de Sanidad y 
Consumo el Comité Institucional de Políticas de Recur-
sos Humanos? ¿Cuál es su composición? ¿Cuántas 
reuniones han mantenido? ¿Cuáles son sus objetivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar las 
siguientes preguntas de las que desean obtener respues-
ta por es crito.

¿Cuándo ha constituido el Ministerio de Sanidad y 
Consumo el Comité Institucional de Cartera común de 

servicios sanitarios y servicios y unidades de referencia 
en el Sistema Nacional de Salud? ¿Cuál es su composi-
ción? ¿Cuántas reuniones han mantenido? ¿Cuáles son 
sus objetivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar las 
siguientes preguntas de las que desean obtener respues-
ta por es crito.

¿Cuándo ha constituido el Ministerio de Sanidad y 
Consumo el Comité Institucional de Políticas para la 
racionalización del gasto sanitario? ¿Cuál es su compo-
sición? ¿Cuántas reuniones han mantenido? ¿Cuáles 
son sus objetivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar las 
siguientes preguntas de las que desean obtener respues-
ta por es crito.

¿Cuándo ha constituido el Ministerio de Sanidad y 
Consumo el Comité Institucional de Políticas de Salud 
Públicas? ¿Cuál es su composición? ¿Cuántas reunio-
nes han mantenido? ¿Cuáles son sus objetivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar las 
siguientes preguntas de las que desean obtener respues-
ta por es crito.

¿Cuándo ha constituido el Ministerio de Sanidad y 
Consumo el Comité Institucional de Políticas de cali-
dad e innovación? ¿Cuál es su composición? ¿Cuántas 
reuniones han mantenido? ¿Cuáles son sus objetivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar las 
siguientes preguntas de las que desean obtener respues-
ta por es crito.

¿Cuándo ha constituido el Ministerio de Sanidad y 
Consumo el Comité Institucional de Políticas de Salud 
en el ámbito de las drogas? ¿Cuál es su composición? 
¿Cuántas reuniones han mantenido? ¿Cuáles son sus 
objetivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

184/047907

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente a Gastos de Diversos Ministe-
rios, Empresas y Entes Públicos, Consorcio Valencia 
2009, a fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu tada.

 

184/047908

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente a Gastos de Diversos Ministe-
rios, Empresas y Entes Públicos, Puertos del Estado y 
Autoridades Portuarias, destinado a la Comunidad 
Valenciana, a fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu tada.

 

184/047909

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente a Gastos de Diversos Ministe-
rios, Empresas y Entes Públicos, Correos y Telégra-
fos, S. A., destinado a la Comunidad Valenciana, a 
fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu tada.
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184/047910

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente a Gastos de Diversos Ministe-
rios, Empresas y Entes Públicos, Aeropuertos españo-
les y Navegación Aérea (AENA), destinado a la Comu-
nidad Valenciana, a fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu tada.

 

184/047911

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente a Gastos de Diversos Ministe-
rios, Empresas y Entes Públicos, Administrador de 
Infraestructuras Ferroviarias, destinado a la Comunidad 
Valenciana, a fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu tada.

 

184/047912

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente a Gastos de Diversos Ministe-
rios, Empresas y Entes Públicos, Renfe-Operadora, 
destinado a la Comunidad Valenciana, a fecha 1 de 
diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu tada.

 

184/047913

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente a Gastos de Diversos Ministe-
rios, Empresas y Entes Públicos, Aguas del Júcar, S. A., 
destinado a la Comunidad Valenciana, a fecha 1 de 
diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu tada.

 

184/047914

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente a Gastos de Diversos Ministe-
rios, Empresas y Entes Públicos, Seiasa de la Meseta 
Sur, S. A., destinado a la Comunidad Valenciana, a 
fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu tada.
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184/047915

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente a Gastos de Diversos Ministe-
rios, Empresas y Entes Públicos, Aguas de las Cuencas 
Mediterráneas, S. A., destinado a la Comunidad Valen-
ciana, a fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu tada.

 

184/047916

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente a Gastos de Diversos Ministe-
rios, Empresas y Entes Públicos, Sociedad Estatal de 
Infraestructuras de Transporte Terrestre, destinado a la 
Comunidad Valenciana, a fecha 1 de diciembre de 
2008.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu tada.

 

184/047917

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente a Seguridad Social destinada a 
la Comunidad Valenciana, a fecha 1 de diciembre de 
2008.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu tada.

 

184/047918

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente al Ministerio de Cultura, desti-
nada al Museo Nacional de Cerámica de Valencia, a 
fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu tada.

 

184/047919

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente al Ministerio de Cultura, desti-
nada a la Restauración del Castillo de Sagunto en 
Valencia, a fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu tada.
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184/047920

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente al Ministerio de Vivienda, des-
tinada a la Rehabilitación del Mercado Central de 
Valencia, a fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu tada.

 

184/047921

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente al Ministerio de Vivienda, des-
tinada al Museo Nacional de Cerámica de Valencia, a 
fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu tada.

 

184/047922

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 

el 2008 correspondiente al Ministerio de Defensa, des-
tinada a la Asistencia Hospitalaria en las Fuerzas Arma-
das, en la provincia de Valencia, a fecha 1 de diciembre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu tada.

 

184/047923

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente al Ministerio del Interior, des-
tinada a Seguridad Ciudadana, en la provincia de Valen-
cia, a fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu tada.

 

184/047924

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE 
para el 2008 correspondiente al Ministerio de Educa-
ción y Ciencia, destinada a la Investigación Científica, 
para la provincia de Valencia, a fecha 1 de diciembre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu tada.
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184/047925

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente al Miniterio de Medio Ambien-
te, destinada a la Gestión e Infraestructuras del Agua, 
para la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu tada.

 

184/047926

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, destinada a la Presa de Tous en Valencia.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu tada.

 

184/047927

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 

Ambiente, destinada a la Protección y Regeneración de 
Enclaves Naturales de la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu tada.

 

184/047928

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, destinada a la Modernización de Zonas 
Regables del Júcar en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu tada.

 

184/047929

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, destinada a la Calidad del Agua en la pro-
vincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu tada.

 

184/047930

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, destinada a la Actuación en la Costa en la 
provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu tada.

 

184/047931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Agulo (La Gomera), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Alajeró (La Gomera), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Arafo (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Arico (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Arona (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Barlovento (La Palma), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Breña Alta (La Palma), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Breña Baja (La Palma), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Buenavista del Norte (Tene-
rife), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Candelaria (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Fasnia (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Frontera (El Hierro), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Fuencaliente (La Palma), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Garachico (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Garafía (La Palma), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Granadilla de Abona (Tene-
rife), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de La Guancha (Tenerife), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Guía de Isora (Tenerife), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Güímar (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Hermigua (La Gomera), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Icod de los Vinos (Tenerife), 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Los Llanos de Aridane (La 
Palma), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de La Matanza de Acentejo 
(Tenerife), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de La Orotava (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de El Paso (La Palma), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Puerto de la Cruz (Teneri-
fe), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Puntagorda (La Palma), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Puntallana (La Palma), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Los Realejos (Tenerife), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de El Rosario (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de San Andrés y Sauces (La 
Palma), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de San Cristóbal de La Laguna 
(Tenerife), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de San Juan de la Rambla 
(Tenerife), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de San Miguel de Abona (Tene-
rife), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de San Sebastián de la Gomera 
(La Gomera), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa Cruz de La Palma (La 
Palma), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa Cruz de Tenerife 
(Tenerife), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa Úrsula (Tenerife), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Santiago del Teide (Teneri-
fe), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de El Sauzal (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Los Silos (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tacoronte (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de El Tanque (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tazacorte (La Palma), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tegueste (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tijarafe (La Palma), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Valle Gran Rey (La Gome-
ra), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Vallehermoso (La Gomera), 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Valverde (El Hierro), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de La Victoria de Acentejo 
(Tenerife), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Vilaflor (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Villa de Mazo (La Palma), 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Agaete (Gran Canaria), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Agüímes (Gran Canaria), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de La Aldea de San Nicolás 
(Gran Canaria), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Antigua (Fuerteventura), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Arrecife (Lanzarote), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Artenara (Gran Canaria), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Arucas (Gran Canaria), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Betancuria (Fuerteventura), 
en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Firgas (Gran Canaria), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Gáldar (Gran Canaria), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Haría (Lanzarote), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Ingenio (Gran Canaria), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Mogán (Gran Canaria), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Moya (Gran Canaria), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de La Oliva (Fuerteventura), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Pájara (Fuerteventura), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Las Palmas de Gran Canaria 
(Gran Canaria), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Puerto del Rosario (Fuerte-
ventura), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de San Bartolomé (Lanzarote), 
en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa Brígida (Gran Cana-
ria), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa Lucía de Tirajana 
(Gran Canaria), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa María de Guía (Gran 
Canaria), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Teguise (Lanzarote), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tejeda (Gran Canaria), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Telde (Gran Canaria), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Teror (Gran Canaria), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tías (Lanzarote), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tinajo (Lanzarote), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tuineje (Fuerteventura), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Valleseco (Gran Canaria), 
en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Valsequillo (Gran Canaria), 
en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Vega de San Mateo (Gran 
Canaria), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Yaiza (Lanzarote), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Adeje (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Agulo (La Gomera), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Alajeró (La Gomera), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Arafo (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Arico (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Arona (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Barlovento (La Palma), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Breña Alta (La Palma), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Breña Baja (La Palma), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Buenavista del Norte (Tene-
rife), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Candelaria (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Fasnia (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Frontera (El Hierro), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Fuencaliente (La Palma), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Garachico (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Garafía (La Palma), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Granadilla de Abona (Tene-
rife), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de La Guancha (Tenerife), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Guía de Isora (Tenerife), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Güímar (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Hermigua (La Gomera), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Icod de los Vinos (Tenerife), 
en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Los Llanos de Aridane (La 
Palma), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de La Matanza de Acentejo 
(Tenerife), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de La Orotava (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de El Paso (La Palma), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Puerto de la Cruz (Teneri-
fe), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Puntagorda (La Palma), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Puntallana (La Palma, en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Los Realejos (Tenerife), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de El Rosario (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de San Andrés y Sauces (La 
Palma), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de San Cristóbal de La Laguna 
(Tenerife), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de San Juan de la Rambla 
(Tenerife), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de San Miguel de Abona (Tene-
rife), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de San Sebastián de la Gomera 
(La Gomera), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa Cruz de La Palma (La 
Palma), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa Cruz de Tenerife 
(Tenerife), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa Úrsula (Tenerife), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Santiago del Teide (Teneri-
fe), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de El Sauzal (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Los Silos (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tacoronte (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de El Tanque (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tazacorte (La Palma), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tegueste (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tijarafe (La Palma), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Valle Gran Rey (La Gome-
ra), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Vallehermoso (La Gomera), 
en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Valverde (El Hierro), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de La Victoria de Acentejo 
(Tenerife), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Vilaflor (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Villa de Mazo (La Palma), 
en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

184/047933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agaete (Gran Canaria), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agüimes (Gran Canaria), ¿cuál 
es en la actualidad, el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Aldea de San Nicolás (Gran 
Canaria), ¿cuál es en la actualidad, el número de muje-
res extranjeras no comunitarias afiliadas a la seguridad 
social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Antigua (Fuerteventura), ¿cuál 
es en la actualidad, el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arrecife (Lanzarote), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Artenara (Gran Canaria), ¿cuál 
es en la actualidad, el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arucas (Gran Canaria), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Betacunria (Fuerteventura), 
¿cuál es en la actualidad, el número de mujeres extran-
jeras no comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Firgas (Gran Canaria), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Gáldar (Gran Canaria), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Haría (Lanzarote), ¿cuál es en la 
actualidad, el número de mujeres extranjeras no comu-
nitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Ingenio (Gran Canaria), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Mogán (Gran Canaria), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Moya (Gran Canaria), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Oliva (Fuerteventura), ¿cuál 
es en la actualidad, el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Pájara (Fuerteventura), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Las Palmas de Gran Canaria 
(Gran Canaria), ¿cuál es en la actualidad, el número de 
mujeres extranjeras no comunitarias afiliadas a la segu-
ridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Puerto del Rosario (Fuerteventu-
ra), ¿cuál es en la actualidad, el número de mujeres 
extranjeras no comunitarias afiliadas a la seguridad 
social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Bartolomé de Tirajana (Gran 
Canaria), ¿cuál es en la actualidad, el número de muje-
res extranjeras no comunitarias afiliadas a la seguridad 
social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Bartolomé (Lanzarote), 
¿cuál es en la actualidad, el número de mujeres extran-
jeras no comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Brígida (Gran Canaria), 
¿cuál es en la actualidad, el número de mujeres extran-
jeras no comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Lucía de Tirajana (Gran 
Canaria), ¿cuál es en la actualidad, el número de muje-
res extranjeras no comunitarias afiliadas a la seguridad 
social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa María de Guía de Gran 
Canaria (Gran Canaria), ¿cuál es en la actualidad, el 
número de mujeres extranjeras no comunitarias afilia-
das a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Teguise (Lanzarote), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tejeda (Gran Canaria), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Telde (Gran Canaria), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Teror (Gran Canaria), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tías (Lanzarote), ¿cuál es en la 
actualidad, el número de mujeres extranjeras no comu-
nitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tinajo (Lanzarote), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Tuineje (Fuerteventura), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valleseco (Gran Canaria), ¿cuál 
es en la actualidad, el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valsequillo de Gran Canaria 
(Gran Canaria), ¿cuál es en la actualidad, el número de 
mujeres extranjeras no comunitarias afiliadas a la segu-
ridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vega de San Mateo (Gran Cana-
ria), ¿cuál es en la actualidad, el número de mujeres 
extranjeras no comunitarias afiliadas a la seguridad 
social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Yaiza (Lanzarote), ¿cuál es en la 
actualidad, el número de mujeres extranjeras no comu-
nitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Adeje (Tenerife), ¿cuál es en la 
actualidad, el número de mujeres extranjeras no comu-
nitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Agulo (La Gomera), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Alajeró (La Gomera), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arafo (Tenerife), ¿cuál es en la 
actualidad, el número de mujeres extranjeras no comu-
nitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arico (Tenerife), ¿cuál es en la 
actualidad, el número de mujeres extranjeras no comu-
nitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arona (Tenerife), ¿cuál es en la 
actualidad, el número de mujeres extranjeras no comu-
nitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Barlovento (La Palma), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Breña Alta (La Palma), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Breña Baja (La Palma), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Buenavista del Norte (Tenerife), 
¿cuál es en la actualidad, el número de mujeres extran-
jeras no comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Candelaria (Tenerife), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Fasnia (Tenerife), ¿cuál es en la 
actualidad, el número de mujeres extranjeras no comu-
nitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Frontera (El Hierro), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Fuencaliente de La Palma (La 
Palma), ¿cuál es en la actualidad, el número de mujeres 
extranjeras no comunitarias afiliadas a la seguridad 
social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Garachico (Tenerife), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Garafía (La Palma), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Granadilla de Abona (Tenerife), 
¿cuál es en la actualidad, el número de mujeres extran-
jeras no comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Guancha (Tenerife), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Guía de Isora (Tenerife), ¿cuál 
es en la actualidad, el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Güímar (Tenerife), ¿cuál es en la 
actualidad, el número de mujeres extranjeras no comu-
nitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Hermigua (La Gomera), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Icod de los Vinos (Tenerife), 
¿cuál es en la actualidad, el número de mujeres extran-
jeras no comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Los Llanos de Aridane (La 
Palma), ¿cuál es en la actualidad, el número de mujeres 
extranjeras no comunitarias afiliadas a la seguridad 
social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Matanza de Acentejo (Teneri-
fe), ¿cuál es en la actualidad, el número de mujeres 
extranjeras no comunitarias afiliadas a la seguridad 
social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Orotava (Tenerife), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de El Paso (La Palma), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Pinar de El Hierro (El Hie-
rro), ¿cuál es en la actualidad, el número de mujeres 
extranjeras no comunitarias afiliadas a la seguridad 
social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puerto de la Cruz (Tenerife), 
¿cuál es en la actualidad, el número de mujeres extran-
jeras no comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puntagorda (La Palma), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puntallana (La Palma), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Los Realejos (Tenerife), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de El Rosario (Tenerife), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Andrés y Sauces (La Palma), 
¿cuál es en la actualidad, el número de mujeres extran-
jeras no comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Cristóbal de La Laguna 
(Tenerife), ¿cuál es en la actualidad, el número de muje-
res extranjeras no comunitarias afiliadas a la seguridad 
social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Juan de la Rambla (Teneri-
fe), ¿cuál es en la actualidad, el número de mujeres 
extranjeras no comunitarias afiliadas a la seguridad 
social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Miguel de Abona (Tenerife), 
¿cuál es en la actualidad, el número de mujeres extran-
jeras no comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Sebastián de la Gomera (La 
Gomera), ¿cuál es en la actualidad, el número de muje-
res extranjeras no comunitarias afiliadas a la seguridad 
social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Cruz de La Palma (La 
Palma), ¿cuál es en la actualidad, el número de mujeres 
extranjeras no comunitarias afiliadas a la seguridad 
social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Cruz de Tenerife (Teneri-
fe), ¿cuál es en la actualidad, el número de mujeres 
extranjeras no comunitarias afiliadas a la seguridad 
social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Úrsula (Tenerife), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santiago del Teide (Tenerife), 
¿cuál es en la actualidad, el número de mujeres extran-
jeras no comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Sauzal (Tenerife), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Los Silos (Tenerife), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tacoronte (Tenerife), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Tanque (Tenerife), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tazacorte (La Palma), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tegueste (Tenerife), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tijarafe (La Palma), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valle Gran Rey (La Gomera), 
¿cuál es en la actualidad, el número de mujeres extran-
jeras no comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vallehermoso (La Gomera), 
¿cuál es en la actualidad, el número de mujeres extran-
jeras no comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valverde (El Hierro), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Victoria de Acentejo (Teneri-
fe), ¿cuál es en la actualidad, el número de mujeres 
extranjeras no comunitarias afiliadas a la seguridad 
social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vilaflor (Tenerife), ¿cuál es en la 
actualidad, el número de mujeres extranjeras no comu-
nitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Villa de Mazo (La Palma), ¿cuál 
es en la actualidad, el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

184/047934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Agaete (Gran Canaria), que se han acogido a los 
programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Agüímes (Gran Canaria), que se han acogido a los 
programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de La Aldea de San Nicolás (Gran Canaria), que se han 
acogido a los programas de vacaciones para mayores 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Antigua (Fuerteventura), que se han acogido a los 
programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Arrecife (Lanzarote), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Artenara (Gran Canaria), que se han acogido a los 
programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Arucas (Gran Canaria), que se han acogido a los 
programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Betancuria (Fuerteventura), que se han acogido a los 
programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Firgas (Gran Canaria), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Gáldar (Gran Canaria), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Haría (Lanzarote), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el año 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Ingenio (Gran Canaria), que se han acogido a los 
programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Mogán (Gran Canaria), que se han acogido a los 
programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Moya (Gran Canaria), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de La Oliva (Fuerteventura), que se han acogido a los 
programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Pájara (Fuerteventura), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Las Palmas de Gran Canaria (Gran Canaria), que se 
han acogido a los programas de vacaciones para mayo-
res durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Puerto del Rosario (Fuerteventura), que se han aco-
gido a los programas de vacaciones para mayores 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de San Bartolomé (Lanzarote), que se han acogido a los 
programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

895

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de San Bartolomé de Tirajana (Gran Canaria), que se 
han acogido a los programas de vacaciones para mayo-
res durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Santa Brígida (Gran Canaria), que se han acogido a 
los programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Santa Lucía de Tirajana (Gran Canaria), que se han 
acogido a los programas de vacaciones para mayores 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Santa María de Guía (Gran Canaria), que se han 
acogido a los programas de vacaciones para mayores 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Teguise (Lanzarote), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Tejeda (Gran Canaria), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Telde (Gran Canaria), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Teror (Gran Canaria), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Tías (Lanzarote), que se han acogido a los progra-
mas de vacaciones para mayores durante el año 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Tinajo (Lanzarote), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el año 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Tuineje (Fuerteventura), que se han acogido a los 
programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Valleseco (Gran Canaria), que se han acogido a los 
programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

897

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Valsequillo (Gran Canaria), que se han acogido a los 
programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Vega de San Mateo (Gran Canaria), que se han aco-
gido a los programas de vacaciones para mayores 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Yaiza (Lanzarote), que se han acogido a los progra-
mas de vacaciones para mayores durante el año 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Adeje (Tenerife), que se han acogido a los progra-
mas de vacaciones para mayores durante el año 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Agulo (La Gomera), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Alajeró (La Gomera), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el año 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Arafo (Tenerife), que se han acogido a los progra-
mas de vacaciones para mayores durante el año 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Arico (Tenerife), que se han acogido a los progra-
mas de vacaciones para mayores durante el año 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Arona (Tenerife), que se han acogido a los progra-
mas de vacaciones para mayores durante el año 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Barlovento (La Palma), que se han acogido a los 
programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Breña Alta (La Palma), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Breña Baja (La Palma), que se han acogido a los 
programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Buenavista del Norte (Tenerife), que se han acogido 
a los programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Candelaria (Tenerife), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Fasnia (Tenerife), que se han acogido a los progra-
mas de vacaciones para mayores durante el año 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Frontera (El Hierro), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Fuencaliente de la Palma (La Palma), que se han 
acogido a los programas de vacaciones para mayores 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Garachico (Tenerife), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Garafía (La Palma), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el año 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Granadilla de Abona (Tenerife), que se han acogido 
a los programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de La Guancha (Tenerife), que se han acogido a los 
programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Guía de Isora (Tenerife), que se han acogido a los 
programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Güímar (Tenerife), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el año 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Hermigua (La Gomera), que se han acogido a los 
programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

901

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Icod de los Vinos (Tenerife), que se han acogido a 
los programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de los Llanos de Aridane (La Palma), que se han acogi-
do a los programas de vacaciones para mayores durante 
el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de La Matanza de Acentejo (Tenerife), que se han aco-
gido a los programas de vacaciones para mayores 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de La Orotava (Tenerife), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacios del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de El Paso (La Palma), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el año 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de El Pinar de El Hierro (El Hierro), que se han acogido 
a los programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Puerto de la Cruz (Tenerife), que se han acogido a 
los programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Puntagorda (La Palma), que se han acogido a los 
programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Puntallana (La Palma), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Los Realejos (Tenerife), que se han acogido a los 
programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de El Rosario (Tenerife), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de San Andrés y Sauces (La Palma), que se han acogido 
a los programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de San Cristóbal de La Laguna (Tenerife), que se han 
acogido a los programas de vacaciones para mayores 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de San Juan de la Rambla (Tenerife), que se han acogi-
do a los programas de vacaciones para mayores durante 
el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de San Miguel de Abona (Tenerife), que se han acogido 
a los programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de San Sebastián de la Gomera (La Gomera), que se 
han acogido a los programas de vacaciones para mayo-
res durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Santa Cruz de La Palma (La Palma), que se han aco-
gido a los programas de vacaciones para mayores 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Santa Cruz de Tenerife (Tenerife), que se han acogi-
do a los programas de vacaciones para mayores durante 
el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Santa Úrsula (Tenerife), que se han acogido a los 
programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Santiago del Teide (Tenerife), que se han acogido a 
los programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de El Sauzal (Tenerife), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Los Silos (Tenerife), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Tacoronte (Tenerife), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de El Tanque (Tenerife), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Tazacorte (La Palma), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Tegueste (Tenerife), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Tijarafe (La Palma), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Valle Gran Rey (La Gomera), que se han acogido a 
los programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Vallehermoso (La Gomera), que se han acogido a los 
programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Valverde (El Hierro), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de La Victoria de Acentejo (Tenerife), que se han acogi-
do a los programas de vacaciones para mayores durante 
el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Vilaflor (Tenerife), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el año 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Villa de Mazo (La Palma), que se han acogido a los 
programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

184/047935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Agaete (Gran Canaria), que se han acogido a los 
programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Agüimes (Tenerife), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de La Aldea de San Nicolás (Gran Canaria), que se han 
acogido a los programas de vacaciones para mayores 
durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Antigua (Fuerteventura), que se han acogido a los 
programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Arrecife (Lanzarote), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Artenara (Gran Canaria), que se han acogido a los 
programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Arucas (Gran Canaria), que se han acogido a los 
programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Betancuria (Fuerteventura), que se han acogido a los 
programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Firgas (Gran Canaria), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Gáldar (Gran Canaria), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Haría (Lanzarote), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el año 
2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Ingenio (Gran Canaria), que se han acogido a los 
programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Mogán (Gran Canaria), que se han acogido a los 
programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Moya (Gran Canaria), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de La Oliva (Fuerteventura), que se han acogido a los 
programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Pájara (Fuerteventura), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Las Palmas de Gran Canaria (Gran Canaria), que se 
han acogido a los programas de vacaciones para mayo-
res durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Puerto del Rosario (Fuerteventura), que se han aco-
gido a los programas de vacaciones para mayores 
durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de San Bartolomé (Lanzarote), que se han acogido a los 
programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de San Bartolomé de Tirajana (Gran Canaria), que se 
han acogido a los programas de vacaciones para mayo-
res durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Santa Brígida (Gran Canaria), que se han acogido a 
los programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Santa Lucía de Tirajana (Gran Canaria), que se han 
acogido a los programas de vacaciones para mayores 
durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Santa María de Guía (Gran Canaria), que se han 
acogido a los programas de vacaciones para mayores 
durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Teguise (Lanzarote), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Tejada (Gran Canaria), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Telde (Gran Canaria), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Teror (Gran Canaria), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Tías (Lanzarote), que se han acogido a los progra-
mas de vacaciones para mayores durante el año 
2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Tinajo (Lanzarote), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el año 
2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Tuineje (Fuerteventura), que se han acogido a los 
programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Valleseco (Gran Canaria), que se han acogido a los 
programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Valsequillo (Gran Canaria), que se han acogido a los 
programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Vega de San Mateo (Gran Canaria), que se han aco-
gido a los programas de vacaciones para mayores 
durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Yaiza (Lanzarote), que se han acogido a los progra-
mas de vacaciones para mayores durante el año 
2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Adeje (Tenerife), que se han acogido a los progra-
mas de vacaciones para mayores durante el año 
2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Agulo (La Gomera), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Alajeró (La Gomera), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Arafo (Tenerife), que se han acogido a los progra-
mas de vacaciones para mayores durante el año 
2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Arico (Tenerife), que se han acogido a los progra-
mas de vacaciones para mayores durante el año 
2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Arona (Tenerife), que se han acogido a los progra-
mas de vacaciones para mayores durante el año 
2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Barlovento (La Palma), que se han acogido a los 
programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Breña Alta (La Palma), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Breña Baja (La Palma), que se han acogido a los 
programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Buenavista del Norte (Tenerife), que se han acogido 
a los programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Candelaria (Tenerife), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Fasnia (Tenerife), que se han acogido a los progra-
mas de vacaciones para mayores durante el año 
2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

184/047936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Remedios Elías Cordón, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las actividades financiadas y el 
importe de las cantidades aportadas por el Ministerio 
de Administraciones Públicas, dentro del convenio de 
colaboración firmado con la Comunidad Autónoma de 
La Rioja para el desarrollo de programas y actuaciones 
dirigidos específicamente a las mujeres desde el año 
2004 al 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Remedios Elías Cordón, Dipu-
tada.

 

184/047937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Remedios Elías Cordón, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las actividades financiadas y el 
importe de las cantidades aportadas por el Ministerio 
de Administraciones Públicas, dentro del convenio de 
colaboración firmado con la Comunidad Autónoma de 
La Rioja para el desarrollo del programa Ciudades Sin-

gulares dentro del Plan Avanza desde el año 2004 al 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Remedios Elías Cordón, Dipu-
tada.

 

184/047938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Remedios Elías Cordón, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las actividades financiadas y el 
importe de las cantidades aportadas por el Ministerio 
de Administraciones Públicas, dentro del convenio de 
colaboración firmado con la Comunidad Autónoma de 
La Rioja para el desarrollo del programa Ciudades 
Digitales dentro del Plan Avanza desde el año 2004 al 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Remedios Elías Cordón, Dipu-
tada.

 

184/047939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de personas que están cobrando 
la pensión no contributiva de invalidez, compatible con 
trabajo remunerado, en la Comunidad Autónoma de 
Galicia, con desglose por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Diputado.
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184/047940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número total de jubilados con pensiones 
en vigor del municipio de Barbate (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

 

184/047941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el importe de la pensión media en el muni-
cipio de Barbate (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

 

184/047942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el importe de la pensión media en el muni-
cipio de Arcos de la Frontera (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

 

184/047943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número total de viudos y viudas con 
pensiones en vigor del municipio de Arcos de la Fron-
tera (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

 

184/047944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número total de jubilados con pensiones 
en vigor del municipio de Arcos de la Frontera 
(Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

 

184/047945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.
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¿Cuál es el número total de viudos y viudas con 
pensiones en vigor del municipio de Barbate (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Rafael Román Guerrero, Dipu-
tado.

 

184/047946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número total de incapacitados perma-
nentes y jubilados procedentes de incapacidad con pen-
siones en vigor del municipio de Barbate (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Rafael Román Guerrero, Dipu-
tado.

 

184/047947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Nava 
Castro Domínguez y don Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

1. ¿Cuál ha sido el número anual de hurtos exis-
tentes en la comarca de A Paradanta desde el año 2004 
hasta la fecha, desglosado por años?

2. ¿Cuál ha sido el número anual de robos con 
fuerza existentes en la comarca de A Paradanta desde el 
año 2004 hasta la fecha, desglosado por años?

3. ¿Cuál ha sido el número anual de robos con 
violencia existentes en la comarca de A Paradanta desde 
el año 2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana María Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Diputados.

 

184/047948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas de las que desea obtener 
respuesta por escrito.

— ¿La puesta en marcha del canal cultural de tele-
visión está condicionada a financiación privada?

— ¿Cuántas y cuál es el resultado de las conversa-
ciones mantenidas entre el Ministerio de Cultura y 
determinadas entidades privadas para la puesta en mar-
cha del canal cultural de televisión?

— ¿Por qué motivo el Ministro de Cultura no 
anunció en su comparecencia de junio de 2008 ante la 
Comisión de Cultura del Congreso de los Diputados la 
necesidad de financiación privada o mixta para la pues-
ta en marcha del canal cultural de televisión?

— ¿Por qué motivo el Director General del 
INAEM no anunció en su comparecencia de 1 de octu-
bre de 2008 ante la Comisión de Cultura del Congreso 
de los Diputados la necesidad de financiación privada o 
mixta para la puesta en marcha del canal cultural de 
televisión?

— ¿Sobre qué previsiones se ha probado una dota-
ción de un millón de euros en los presupuestos de 2009 
para el canal cultural de televisión?

— ¿Qué dotación económica es necesaria o se ha 
previsto para la creación del canal cultural de televisión?

— ¿Cual es el porcentaje de financiación privada 
y pública necesaria para la creación del canal cultural 
de televisión?

— ¿Se ha sometido el nombramiento del director 
del canal cultural de televisión al Código de buenas 
prácticas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—José María Lassalle Ruiz, Diputado.

 

184/047949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.
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Número de faltas conocidas y faltas esclarecidas, 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en los 
municipios de: Ribeira, Betanzos, Cumbre, Arteixo, 
Culleredo, Oleiros y Sada de la provincia de A Co-
ruña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/047950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

Número de delitos conocidos y de delitos esclareci-
dos, por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en los muni-
cipios de: Ribeira, Betanzos, Cumbre, Arteixo, Cullere-
do, Oleiros y Sada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/047951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El Fondo de Garantía Social (FOGASA) es el orga-
nismo adscrito al Ministerio de Trabajo encargado de 
abonar los salarios que tienen pendientes los trabaja-
dores en caso de declaración de insolvencia o procedi-
miento concursal de la empresa (reconocidos en acta 
de conciliación o resolución judicial). También hace 
frente a las indemnizaciones por sentencia, auto, acto 
de conciliación judicial o resolución administrativa a 
favor de los trabajadores, por despido o extinción de 

contratos conforme a las causas previstas en el Estatu-
to de los Trabajadores o la Ley Concursal, entre otras 
normativas. Es por ello que planteamos la siguiente 
pregunta:

¿Cuál es la cuantía que ha satisfecho el Fondo de 
Garantía Salarial (FOGASA) en concepto de salarios e 
indemnizaciones en la provincia de Ourense desde el 1 
de enero hasta el 31 de noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

184/047952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El Real Decreto 266/2008, de 22 de febrero, supu-
so la modificación de la Confederación Hidrográfica 
del Norte y su división en la Confederación Hidro-
gráfica del Miño-Sil y en la Confederación Hidrográ-
fica del Cantábrico (BOE de 12 de marzo de 2008). 
De la misma forma, el Real Decreto aprobado con-
templaba la creación de una Comisaría de Aguas y de 
una Dirección Técnica de la Confederación Hidrográ-
fica Miño-Sil, con nivel de Subdirección General. 
Con ello se cumplía una antigua petición del Gobier-
no Autonómico Gallego y de la propia Cámara Alta, 
que por unanimidad de todos los grupos políticos, 
acordó el 5 de abril de 2005 instar al Gobierno para 
que adoptara las medidas necesarias para crear un 
organismo de cuenca propio para los ríos Miño y 
Limia.

Dicha decisión vino acompañada de la designación 
de la Ciudad de Ourense como sede del futuro organis-
mo, con las posibilidades que se abren para gestionar 
los recursos hídricos desde la capital de la provincia de 
Ourense.

Asimismo, el 10 de junio de 2008, la Junta de 
Gobierno de la Confederación Hidrográfica del Norte 
formuló la propuesta de asignación del personal de la 
CHN a la Confederación del Miño-Sil, que incluía 148 
personas.
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Por todo ello realizamos la siguiente pregunta:

¿De qué personal dispone, desglosado por catego-
rías, a fecha de hoy la Confederación Hidrográfica del 
Miño-Sil en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

 

184/047953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El Real Decreto 266/2008, de 22 de febrero, supu-
so la modificación de la Confederación Hidrográfica 
del Norte y su división en la Confederación Hidro-
gráfica del Miño-Sil y en la Confederación Hidrográ-
fica del Cantábrico (BOE de 12 de marzo de 2008). 
De la misma forma, el Real Decreto aprobado con-
templaba la creación de una Comisaría de Aguas y de 
una Dirección Técnica de la Confederación Hidrográ-
fica Miño-Sil, con nivel de Subdirección General. 
Con ello se cumplía una antigua petición del Gobier-
no Autonómico Gallego y de la propia Cámara Alta, 
que por unanimidad de todos los grupos políticos, 
acordó el 5 de abril de 2005 instar al Gobierno para 
que adoptara las medidas necesarias para crear un 
organismo de cuenca propio para los ríos Miño y 
Limia.

Dicha decisión vino acompañada de la designación 
de la Ciudad de Ourense como sede del futuro organis-
mo, con las posibilidades que se abren para gestionar 
los recursos hídricos desde la capital de la provincia de 
Ourense.

Asimismo, el 10 de junio de 2008, la Junta de 
Gobierno de la Confederación Hidrográfica del Norte 
formuló la propuesta de asignación del personal de la 
CHN a la Confederación del Miño-Sil, que incluía 148 
personas.

Por todo ello realizamos la siguiente pregunta:

¿Prevé el Gobierno la creación de nuevas plazas de 
personal para la Confederación Hidrográfica Miño-Sil 
en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

 

184/047954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El Real Decreto 266/2008, de 22 de febrero, supuso 
la modificación de la Confederación Hidrográfica del 
Norte y su división en la Confederación Hidrográfica 
del Miño-Sil y en la Confederación Hidrográfica del 
Cantábrico (BOE de 12 de marzo de 2008). De la 
misma forma, el Real Decreto aprobado contemplaba 
la creación de una Comisaría de Aguas y de una Direc-
ción Técnica de la Confederación Hidrográfica Miño-
Sil, con nivel de Subdirección General. Con ello se 
cumplía una antigua petición del Gobierno Autonómi-
co Gallego y de la propia Cámara Alta, que por unani-
midad de todos los grupos políticos, acordó el 5 de abril 
de 2005 instar al Gobierno para que adoptara las medi-
das necesarias para crear un organismo de cuenca pro-
pio para los ríos Miño y Limia.

Dicha decisión vino acompañada de la designación 
de la Ciudad de Ourense como sede del futuro organis-
mo, con las posibilidades que se abren para gestionar 
los recursos hídricos desde la capital de la provincia de 
Ourense.

Asimismo, el 10 de junio de 2008, la Junta de 
Gobierno de la Confederación Hidrográfica del Norte 
formuló la propuesta de asignación del personal de la 
CHN a la Confederación del Miño-Sil, que incluía 148 
personas.

Por todo ello realizamos la siguiente pregunta:

¿Prevé el Gobierno la creación de nuevas plazas de 
personal para la Confederación Hidrográfica Miño-Sil 
en el año 2009 en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.
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184/047955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El Real Decreto 266/2008, de 22 de febrero, supuso 
la modificación de la Confederación Hidrográfica del 
Norte y su división en la Confederación Hidrográfica 
del Miño-Sil y en la Confederación Hidrográfica del 
Cantábrico (BOE de 12 de marzo de 2008). De la 
misma forma, el Real Decreto aprobado contemplaba 
la creación de una Comisaría de Aguas y de una Direc-
ción Técnica de la Confederación Hidrográfica Miño-
Sil, con nivel de Subdirección General. Con ello se 
cumplía una antigua petición del Gobierno Autonómi-
co Gallego y de la propia Cámara Alta, que por unani-
midad de todos los grupos políticos, acordó el 5 de abril 
de 2005 instar al Gobierno para que adoptara las medi-
das necesarias para crear un organismo de cuenca pro-
pio para los ríos Miño y Limia.

Dicha decisión vino acompañada de la designación 
de la Ciudad de Ourense como sede del futuro organis-
mo, con las posibilidades que se abren para gestionar 
los recursos hídricos desde la capital de la provincia de 
Ourense.

Asimismo, el 10 de junio de 2008, la Junta de 
Gobierno de la Confederación Hidrográfica del Norte 
formuló la propuesta de asignación del personal de la 
CHN a la Confederación del Miño-Sil, que incluía 148 
personas.

Por todo ello realizamos la siguiente pregunta:

¿Se ha creado la Comisaría de Aguas dentro de la 
Confederación Hidrográfica del Miño-Sil con categoría 
de subdirección general, tal y como preveía El Real 
Decreto 266/2008, de 22 de febrero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

 

184/047956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 

del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El Real Decreto 266/2008, de 22 de febrero, supuso 
la modificación de la Confederación Hidrográfica del 
Norte y su división en la Confederación Hidrográfica 
del Miño-Sil y en la Confederación Hidrográfica del 
Cantábrico (BOE de 12 de marzo de 2008). De la 
misma forma, el Real Decreto aprobado contemplaba 
la creación de una Comisaría de Aguas y de una Direc-
ción Técnica de la Confederación Hidrográfica Miño-
Sil, con nivel de Subdirección General. Con ello se 
cumplía una antigua petición del Gobierno Autonómi-
co Gallego y de la propia Cámara Alta, que por unani-
midad de todos los grupos políticos, acordó el 5 de abril 
de 2005 instar al Gobierno para que adoptara las medi-
das necesarias para crear un organismo de cuenca pro-
pio para los ríos Miño y Limia.

Dicha decisión vino acompañada de la designación 
de la Ciudad de Ourense como sede del futuro organis-
mo, con las posibilidades que se abren para gestionar 
los recursos hídricos desde la capital de la provincia de 
Ourense.

Asimismo, el 10 de junio de 2008, la Junta de 
Gobierno de la Confederación Hidrográfica del Norte 
formuló la propuesta de asignación del personal de la 
CHN a la Confederación del Miño-Sil, que incluía 148 
personas.

Por todo ello realizamos la siguiente pregunta:

¿De qué personal, desglosado por categorías, dispo-
ne a fecha de hoy la Confederación Hidrográfica del 
Miño-Sil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

 

184/047957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El Real Decreto 266/2008, de 22 de febrero, supuso 
la modificación de la Confederación Hidrográfica del 
Norte y su división en la Confederación Hidrográfica 
del Miño-Sil y en la Confederación Hidrográfica del 
Cantábrico (BOE de 12 de marzo de 2008). De la 
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misma forma, el Real Decreto aprobado contemplaba 
la creación de una Comisaría de Aguas y de una Direc-
ción Técnica de la Confederación Hidrográfica Miño-
Sil, con nivel de Subdirección General. Con ello se 
cumplía una antigua petición del Gobierno Autonómi-
co Gallego y de la propia Cámara Alta, que por unani-
midad de todos los grupos políticos, acordó el 5 de abril 
de 2005 instar al Gobierno para que adoptara las medi-
das necesarias para crear un organismo de cuenca pro-
pio para los ríos Miño y Limia.

Dicha decisión vino acompañada de la designación 
de la Ciudad de Ourense como sede del futuro organis-
mo, con las posibilidades que se abren para gestionar 
los recursos hídricos desde la capital de la provincia de 
Ourense.

Asimismo, el 10 de junio de 2008, la Junta de 
Gobierno de la Confederación Hidrográfica del Norte 
formuló la propuesta de asignación del personal de la 
CHN a la Confederación del Miño-Sil, que incluía 148 
personas.

Por todo ello realizamos la siguiente pregunta:

¿Se ha creado la Dirección Técnica de la Confedera-
ción Hidrográfica Miño-Sil dentro de la Confederación 
Hidrográfica del Miño-Sil con categoría de subdirec-
ción general, tal y como preveía El Real Decreto 
266/2008, de 22 de febrero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

 

184/047958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El Fondo de Garantía Social (FOGASA) es el orga-
nismo adscrito al Ministerio de Trabajo encargado de 
abonar los salarios que tienen pendientes los trabajado-
res en caso de declaración de insolvencia o procedi-
miento concursal de la empresa (reconocidos en acta de 
conciliación o resolución judicial). También hace frente 
a las indemnizaciones por sentencia, auto, acto de con-
ciliación judicial o resolución administrativa a favor de 
los trabajadores, por despido o extinción de contratos 
conforme a las causas previstas en el Estatuto de los 
Trabajadores o la Ley Concursal, entre otras normati-
vas. Es por ello que planteamos la siguiente pregunta:

¿Qué parte de la cuantía que abonó el Fondo de 
Garantía Salarial (FOGASA) en la provincia de Ouren-
se desde el 1 de enero hasta el 31 de noviembre de 2008 
se corresponde con el concepto de salarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

184/047959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El Fondo de Garantía Social (FOGASA) es el orga-
nismo adscrito al Ministerio de Trabajo encargado de 
abonar los salarios que tienen pendientes los trabajado-
res en caso de declaración de insolvencia o procedi-
miento concursal de la empresa (reconocidos en acta de 
conciliación o resolución judicial). También hace frente 
a las indemnizaciones por sentencia, auto, acto de con-
ciliación judicial o resolución administrativa a favor de 
los trabajadores, por despido o extinción de contratos 
conforme a las causas previstas en el Estatuto de los 
Trabajadores o la Ley Concursal, entre otras normati-
vas. Es por ello que planteamos la siguiente pregunta:

¿Qué parte de la cuantía que abonó el Fondo de 
Garantía Salarial (FOGASA) en la provincia de Ouren-
se desde el 1 de enero hasta el 31 de noviembre de 2008 
se corresponde con el concepto indemnizaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

184/047960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.
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El Fondo de Garantía Social (FOGASA) es el orga-
nismo adscrito al Ministerio de Trabajo encargado de 
abonar los salarios que tienen pendientes los trabajado-
res en caso de declaración de insolvencia o procedi-
miento concursal de la empresa (reconocidos en acta de 
conciliación o resolución judicial). También hace frente 
a las indemnizaciones por sentencia, auto, acto de con-
ciliación judicial o resolución administrativa a favor de 
los trabajadores, por despido o extinción de contratos 
conforme a las causas previstas en el Estatuto de los 
Trabajadores o la Ley Concursal, entre otras normati-
vas. Es por ello que planteamos la siguiente pregunta:

¿Cuál ha sido el número de trabajadores que perci-
bieron abonos procedentes del Fondo de Garantía Sala-
rial (FOGASA) en la provincia de Ourense desde el 1 
de enero hasta el 31 de noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

184/047961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El Fondo de Garantía Social (FOGASA) es el orga-
nismo adscrito al Ministerio de Trabajo encargado de 
abonar los salarios que tienen pendientes los trabajado-
res en caso de declaración de insolvencia o procedi-
miento concursal de la empresa (reconocidos en acta de 
conciliación o resolución judicial). También hace frente 
a las indemnizaciones por sentencia, auto, acto de con-
ciliación judicial o resolución administrativa a favor de 
los trabajadores, por despido o extinción de contratos 
conforme a las causas previstas en el Estatuto de los 
Trabajadores o la Ley Concursal, entre otras normati-
vas. Es por ello que planteamos la siguiente pregunta:

¿Cuál ha sido el número de trabajadores que perci-
bieron salarios procedentes del Fondo de Garantía Sala-
rial (FOGASA) en la provincia de Ourense desde el 1 
de enero hasta el 31 de noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

184/047962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El Fondo de Garantía Social (FOGASA) es el orga-
nismo adscrito al Ministerio de Trabajo encargado de 
abonar los salarios que tienen pendientes los trabajado-
res en caso de declaración de insolvencia o procedi-
miento concursal de la empresa (reconocidos en acta de 
conciliación o resolución judicial). También hace frente 
a las indemnizaciones por sentencia, auto, acto de con-
ciliación judicial o resolución administrativa a favor de 
los trabajadores, por despido o extinción de contratos 
conforme a las causas previstas en el Estatuto de los 
Trabajadores o la Ley Concursal, entre otras normati-
vas. Es por ello que planteamos la siguiente pregunta:

¿Cuál ha sido el número de trabajadores que perci-
bieron una indemnización procedente del Fondo de 
Garantía Salarial (FOGASA) en la provincia de Ouren-
se desde el 1 de enero hasta el 31 de noviembre de 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

184/047963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El Fondo de Garantía Social (FOGASA) es el orga-
nismo adscrito al Ministerio de Trabajo encargado de 
abonar los salarios que tienen pendientes los trabajado-
res en caso de declaración de insolvencia o procedi-
miento concursal de la empresa (reconocidos en acta de 
conciliación o resolución judicial). También hace frente 
a las indemnizaciones por sentencia, auto, acto de con-
ciliación judicial o resolución administrativa a favor de 
los trabajadores, por despido o extinción de contratos 
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conforme a las causas previstas en el Estatuto de los 
Trabajadores o la Ley Concursal, entre otras normati-
vas. Es por ello que planteamos la siguiente pregunta:

¿Cuál ha sido la cuantía total que abonó el Fondo de 
Garantía Salarial en concepto de salarios e indemniza-
ciones en la provincia de Ourense desde el año 2004 
hasta hoy, desglosada por año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

184/047964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El Fondo de Garantía Social (FOGASA) es el orga-
nismo adscrito al Ministerio de Trabajo encargado de 
abonar los salarios que tienen pendientes los trabajado-
res en caso de declaración de insolvencia o procedi-
miento concursal de la empresa (reconocidos en acta de 
conciliación o resolución judicial). También hace frente 
a las indemnizaciones por sentencia, auto, acto de con-
ciliación judicial o resolución administrativa a favor de 
los trabajadores, por despido o extinción de contratos 
conforme a las causas previstas en el Estatuto de los 
Trabajadores o la Ley Concursal, entre otras normati-
vas. Es por ello que planteamos la siguiente pregunta:

¿Cuál ha sido la cuantía que abonó el Fondo de 
Garantía Salarial únicamente en concepto de salarios 
en la provincia de Ourense desde el año 2004 hasta hoy, 
desglosada por año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

184/047965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 

al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El Fondo de Garantía Social (FOGASA) es el orga-
nismo adscrito al Ministerio de Trabajo encargado de 
abonar los salarios que tienen pendientes los trabajado-
res en caso de declaración de insolvencia o procedi-
miento concursal de la empresa (reconocidos en acta de 
conciliación o resolución judicial). También hace frente 
a las indemnizaciones por sentencia, auto, acto de con-
ciliación judicial o resolución administrativa a favor de 
los trabajadores, por despido o extinción de contratos 
conforme a las causas previstas en el Estatuto de los 
Trabajadores o la Ley Concursal, entre otras normati-
vas. Es por ello que planteamos la siguiente pregunta:

¿Cuál ha sido la cuantía que abonó el Fondo de 
Garantía Salarial únicamente en concepto de indemni-
zación en la provincia de Ourense desde el año 2004 
hasta hoy, desglosada por año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

184/047966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El Fondo de Garantía Social (FOGASA) es el orga-
nismo adscrito al Ministerio de Trabajo encargado de 
abonar los salarios que tienen pendientes los trabajado-
res en caso de declaración de insolvencia o procedi-
miento concursal de la empresa (reconocidos en acta de 
conciliación o resolución judicial). También hace frente 
a las indemnizaciones por sentencia, auto, acto de con-
ciliación judicial o resolución administrativa a favor de 
los trabajadores, por despido o extinción de contratos 
conforme a las causas previstas en el Estatuto de los 
Trabajadores o la Ley Concursal, entre otras normati-
vas. Es por ello que planteamos la siguiente pregunta:

¿Cuál ha sido el número anual de trabajadores que 
percibieron abonos procedentes del Fondo de Garantía 
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Salarial (FOGASA) en la provincia de Ourense desde 
el año 2004 hasta hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

184/047967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El Fondo de Garantía Social (FOGASA) es el orga-
nismo adscrito al Ministerio de Trabajo encargado de 
abonar los salarios que tienen pendientes los trabajado-
res en caso de declaración de insolvencia o procedi-
miento concursal de la empresa (reconocidos en acta de 
conciliación o resolución judicial). También hace frente 
a las indemnizaciones por sentencia, auto, acto de con-
ciliación judicial o resolución administrativa a favor de 
los trabajadores, por despido o extinción de contratos 
conforme a las causas previstas en el Estatuto de los 
Trabajadores o la Ley Concursal, entre otras normati-
vas. Es por ello que planteamos la siguiente pregunta:

¿Cuál ha sido el número anual de trabajadores que 
percibieron salarios procedentes del Fondo de Garantía 
Salarial (FOGASA) en la provincia de Ourense desde 
el año 2004 hasta hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

184/047968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El Fondo de Garantía Social (FOGASA) es el orga-
nismo adscrito al Ministerio de Trabajo encargado de 

abonar los salarios que tienen pendientes los trabajado-
res en caso de declaración de insolvencia o procedi-
miento concursal de la empresa (reconocidos en acta de 
conciliación o resolución judicial). También hace frente 
a las indemnizaciones por sentencia, auto, acto de con-
ciliación judicial o resolución administrativa a favor de 
los trabajadores, por despido o extinción de contratos 
conforme a las causas previstas en el Estatuto de los 
Trabajadores o la Ley Concursal, entre otras normati-
vas. Es por ello que planteamos la siguiente pregunta:

¿Cuál ha sido el número anual de trabajadores que 
percibieron indemnizaciones procedentes del Fondo de 
Garantía Salarial (FOGASA) en la provincia de Ouren-
se desde el año 2004 hasta hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

184/047969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El Fondo de Garantía Social (FOGASA) es el orga-
nismo adscrito al Ministerio de Trabajo encargado de 
abonar los salarios que tienen pendientes los trabajado-
res en caso de declaración de insolvencia o procedi-
miento concursal de la empresa (reconocidos en acta de 
conciliación o resolución judicial). También hace frente 
a las indemnizaciones por sentencia, auto, acto de con-
ciliación judicial o resolución administrativa a favor de 
los trabajadores, por despido o extinción de contratos 
conforme a las causas previstas en el Estatuto de los 
Trabajadores o la Ley Concursal, entre otras normati-
vas. Es por ello que planteamos la siguiente pregunta:

¿Cuál ha sido el número de empresas de la provincia 
de Ourense que se han visto afectadas por las prestacio-
nes que el Fondo de Garantía Salarial ha abonado desde 
el año 2004 hasta el 2008, desglosado año a año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.
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184/047971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad, don Celso Delgado Arce, 
Diputados por la provincia de Ourense y don Adolfo 
Luis González Rodríguez, Diputado por la provincia de 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Ciencia e Innovación ha puesto 
sobre papel unos criterios interpretativos de la Secreta-
ría de Estado en relación con el Real Decreto 1312/2007, 
de 5 de octubre, que responden a un encargo que realiza 
el propio Ministerio a la ANECA, tendente a incorporar 
una interpretación en el proceso de evaluación que per-
mita el reconocimiento de la formación en docencia y 
de la experiencia docente en niveles superiores no 
reglados compatibles con la ponderación asignada a los 
diferentes elementos en el marco de la docencia, para 
aquellos casos en los que no sea posible tener docencia 
reglada y que, en todo caso, serán tenidos en cuenta 
como casos extraordinarios.

¿Tiene el Consejo de Universidades, del cual la 
Ministra de Ciencia e Innovación es la Presidenta, 
opinión en torno a los nuevos criterios de evaluación 
para el Cuerpo de Profesores Titulares de Universi-
dad o para la contratación como profesor contratado 
Doctor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Jesús Vázquez Abad, Celso 
Delgado Arce y Adolfo Luis González Rodríguez, 
Diputados.

 

184/047972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad, don Celso Delgado Arce, 
Diputados por la provincia de Ourense y don Adolfo 
Luis González Rodríguez, Diputado por la provincia de 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Ciencia e Innovación ha puesto 
sobre papel unos criterios interpretativos de la Secreta-

ría de Estado en relación con el Real Decreto 1312/2007, 
de 5 de octubre, que responden a un encargo que realiza 
el propio Ministerio a la ANECA, tendente a incorporar 
una interpretación en el proceso de evaluación que per-
mita el reconocimiento de la formación en docencia y 
de la experiencia docente en niveles superiores no 
reglados compatibles con la ponderación asignada a los 
diferentes elementos en el marco de la docencia, para 
aquellos casos en los que no sea posible tener docencia 
reglada y que, en todo caso, serán tenidos en cuenta 
como casos extraordinarios.

¿Cuál es la opinión del Consejo de Universidades, 
del cual la Ministra de Ciencia e Innovación es la Presi-
denta, de los nuevos criterios de evaluación para el 
Cuerpo de Profesores Titulares de Universidad o para 
la contratación como profesor contratado Doctor emiti-
dos por la Secretaría de Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Jesús Vázquez Abad, Celso 
Delgado Arce y Adolfo Luis González Rodríguez, 
Diputados.

 

184/047973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Inversión prevista por el Ministerio de Igualdad 
durante el año 2008 en la provincia de Ourense con 
indicación de las partidas presupuestarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

184/047974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
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al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del estado en los distintos municipios de la pro-
vincia de Ourense donde existen estas dependencias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

184/047975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en los Centros de la Agencia 
Tributaria de la provincia de Ourense, especificado por 
municipios en donde existan estas dependencias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

184/047976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Oficinas de la Seguri-

dad Social de la Provincia de Ourense, especificado por 
municipios en donde existan estas dependencias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

184/047977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Oficinas de Instituto 
Nacional de Empleo (INEM) en la provincia de Ouren-
se, especificado por municipios en donde existen estas 
dependencias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

184/047978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántas familias de la provincia de Ourense han 
percibido hasta la fecha los 2.500 euros por hijo o hija 
nacidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.
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184/047979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántas familias de la provincia de Ourense han 
percibido hasta la fecha los 2.500 euros por hijo o hija 
adoptados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

184/047980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántas familias de la provincia de Ourense han 
solicitado la ayuda de los 2.500 euros por hijo o hija 
nacidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

184/047981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántas familias de la provincia de Ourense han 
solicitado la ayuda de los 2.500 euros por hijo o hija 
adoptados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

184/047982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué incidencia ha tenido, en la provincia de Ouren-
se, la reducción de 400 euros del IRPF? Con especifica-
ción del número de pensionistas y trabajadores benefi-
ciados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

184/047983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, y don Adolfo Luis González 
Rodríguez, Diputado por la provincia de Sevilla, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Quién es el organismo competente para modificar 
el complemento específico de los PDI funcionarios de 
Universidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Váz-
quez Abad y Adolfo Luis González Rodríguez, Dipu-
tados.

 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

927

184/047984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, y don Adolfo Luis González 
Rodríguez, Diputado por la provincia de Sevilla, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Quien considera el Gobierno que puede modificar 
el complemento específico de los PDI funcionarios: las 
Comunidades Autónomas o las Universidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Váz-
quez Abad y Adolfo Luis González Rodríguez, Dipu-
tados.

 

184/047985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

La Dirección General de Tráfico viene realizando 
campañas de Educación vial a través de obras de tea-
tro para difundir entre los escolares contenidos bási-
cos de seguridad y educación vial. ¿Se han represen-
tado estas obras de teatro en el año 2007, en la 
provincia de Santa Cruz de Tenerife? De ser así, 
¿cuántos alumnos acudieron a las mismas?, ¿en qué 
localidades de la provincia se representaron las obras 
de teatro?, ¿cuánto dinero se invirtió en estas repre-
sentaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

184/047986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

La Dirección General de Tráfico viene realizando 
campañas de Educación vial a través de obras de teatro 
para difundir entre los escolares contenidos básicos de 
seguridad y educación vial. ¿Se han representado estas 
obras de teatro en este año 2008, en la provincia de 
Santa Cruz de Tenerife? De ser así, ¿cuántos alumnos 
acudieron a las mismas?, ¿en qué localidades de la pro-
vincia se han representado las obras de teatro?, ¿cuánto 
dinero se invirtió en estas representaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

184/047987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El incremento de los Concursos de Acreedores en los 
Juzgados Mercantiles de nuestro país, sigue lamentable-
mente acelerándose a causa del gran número de insol-
vencias empresariales, situación de gran gravedad para 
los órganos judiciales que se ven impedidos, pese a sus 
esfuerzos, para proporcionar una justicia ágil. Ello, sin 
duda, repercute en última instancia en las propias empre-
sas concursadas que ven, día tras día, cómo se reducen 
sus posibilidades de viabilidad, quedando avocadas, en 
muchos casos, al abandono o a la liquidación.

La evolución en la incoación de Concursos de Acree-
dores en los últimos años, es un indicativo más que 
debiera haber motivado la diligente actuación del Gobier-
no tanto en lo que respecta a la adopción de medidas eco-
nómicas necesarias para prevenir esta lamentable situa-
ción por la que atraviesa nuestra economía, cómo para 
acometer las acciones precisas en aras a la creación de un 
número mayor de Juzgados Mercantiles.
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Sólo en la provincia de Alicante, la evolución al alza 
en la incoación de concursos de acreedores en los Juz-
gados Mercantiles arroja una cifra total de 354 concur-
sos, en los últimos años, que se concretan en 14 en el 
año 2004, 54 en el año 2005, 61 en el año 2006, 79 en 
el año 2007 y 143 en lo que llevamos de año.

Pese a ello, la pasividad del Gobierno ha sido abso-
luta, llegando a incumplir reiterativamente su compro-
miso de creación de un nuevo Juzgado Mercantil para 
la provincia de Alicante, aún habiendo sido anunciado, 
en años pasados, concretando su ubicación en la ciudad 
de Elche. Por todo ello vengo a preguntar:

¿Piensa el Gobierno cumplir con su compromiso de 
creación de un nuevo Juzgado Mercantil en la provincia 
de Alicante con sede en la ciudad de Elche?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Enriqueta Seller Roca de Togo-
res, Diputada.

 

184/047988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En el proyecto de la Autovía Vejer-Algeciras, es 
inviable medioambientalmente, la opción que transcu-
rre por la base del Cerro de Grana de Vejer mediante 
túnel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/047989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuantas opciones existen de trayecto en el Proyec-
to de Autovía Vejer-Algeciras para la zona de Santa 

Lucía y Cañada Ancha de Vejer, y cuál de ellas es más 
viable económicamente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/047990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En el Proyecto de Autovía Vejer-Algeciras donde 
están previstos los enlaces para conectar la carretera 
A-393 (Vejer-Medina), con dicha Autovía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/047991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene decidido el Gobierno por donde va ha discu-
rrir la Autovía Vejer-Algeciras en el inicio desde Vejer?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/047992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

929

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En que medida afectará la Autovía Vejer-Algeciras, 
a las pedanías de Cañada Ancha y Santa Lucia de 
Vejer?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/047993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Es cierto que en la Autovía Vejer-Algeciras, es invia-
ble medioambientalmente que la misma transcurra a tra-
vés de un túnel bajo el Cerro de Sierra Grana en Vejer?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/047994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barceló, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentra el contencioso entre 
la Administración y una determinada empresa, en rela-
ción con la construcción de dos torres en la Parcela 
Punta Llisera en el término municipal de Benidorm?

¿Qué solución piensa dar el Ministerio en este 
asunto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Francisco Murcia Barceló, 
Diputado.

 

184/047995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Adolfo González Rodríguez y don Jesús Váz-
quez Abad, Diputados por Sevilla y Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál va a ser la actuación del Ministerio ante el 
hecho de que las dos terceras partes de los nuevos post-
grados carezcan del sello de calidad y no hayan alcan-
zado el informe positivo de la ANECA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Adolfo González Rodríguez y 
Jesús Vázquez Abad, Diputados.

 

184/047996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno por qué razones con-
cretas la Comisión de Seguimiento del Plan de Dere-
chos Humanos no está presidida por la Vicepresidenta 
Primera y Ministra de la Presidencia que ha sido la 
encargada de publicitarlo a nivel nacional e interna-
cional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/047997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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¿Puede detallar el Gobierno sobre qué criterios con-
cretos considera que se debe aumentar la eficacia del 
Tribunal Europeo de los Derechos Humanos ya que 
ahora se fija este objetivo en el Plan de Derechos Huma-
nos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/047998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno sobre qué criterios con-
cretos considera que el Consejo de Europa debe asumir 
un papel específico en materia de aplicación de la Estra-
tegia Global contra el terrorismo ya que ahora se fija 
este objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/047999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha para impulsar la puesta en 
práctica de las recomendaciones y compromisos inclui-
dos en el Libro Blanco sobre el diálogo intercultural del 
Consejo de Europa ya que ahora se fija este objetivo en 
el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha para facilitar la elaboración 
de una Convención Europea para la prevención y la 
lucha contra la violencia hacia las mujeres ya que 
ahora se fija este objetivo en el Plan de Derechos 
Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha para facilitar la cooperación 
entre el Consejo de Europa y la Unión Europea en rela-
ción con el fenómeno migratorio ya que ahora se fija 
este objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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¿Puede detallar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha para intensificar la colabora-
ción con el Comisario de Derechos Humanos del Con-
sejo de Europa ya que ahora se fija este objetivo en el 
Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha en desarrollo de los Protoco-
los 4, 7 y 13 de la Convención Europea de Derechos 
Humanos ya que ahora se fija este objetivo en el Plan 
de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones con-
cretas no ha ratificado todavía los instrumentos princi-
pales del Consejo de Europa en el ámbito social ya que 
ahora se fija este objetivo en el Plan de Derechos 
Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué iniciativas concre-
tas ha propuesto hasta la fecha en orden a reforzar la 
política común europea de visados ya que ahora se fija 
este objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué iniciativas concre-
tas ha propuesto hasta la fecha en orden a reforzar la 
política y el espacio común europeo de asilo ya que 
ahora se fija este objetivo en el Plan de Derechos 
Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno cuál ha sido hasta la 
fecha su contribución concreta al desarrollo de una 
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política medioambiental europea ya que ahora se fija 
este objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha para dar cumplimiento a los 
Objetivos de Desarrollo del Milenio ya que ahora se 
fija este objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué todavía no ha 
firmado y ratificado la Convención sobre la imprescrip-
tibilidad de los crímenes de guerra y los crímenes de 
lesa humanidad ya que ahora se fija este objetivo en el 
Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar Gobierno por qué todavía no ha fir-
mado y ratificado el Protocolo Facultativo del Pacto de 
Derechos Económicos, Sociales y Culturales ya que 
ahora se fija este objetivo en el Plan de Derechos Huma-
nos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué todavía no ha 
procedido a la ratificación de la Convención sobre 
municiones de racimo ya que ahora se fija este objetivo 
en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué todavía no ha 
procedido a la ratificación del Convenio Internacional 
para la protección de todas las personas contra las des-
apariciones forzadas ya que ahora se fija este objetivo 
en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/048013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué todavía no ha 
llevado a cabo las reformas procesales necesarias para 
hacer efectiva la segunda instancia en todos los proce-
sos penales en cumplimiento de diversos compromisos 
asumidos a nivel internacional y de acuerdo con los 
dictámenes dictados al respecto por el Comité de Dere-
chos Humanos ya que ahora se fija este objetivo en el 
Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué no ha creado 
todavía el llamado «Mecanismo Nacional para la Pre-
vención de la Tortura» previsto en el Protocolo Facul-
tativo a la Convención contra la Tortura y otros tratos 
o penas crueles, inhumanos o degradantes ya que 
ahora se fija este objetivo en el Plan de Derechos 
Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué todavía no ha 
adoptado un concreto Protocolo de actuación para dar 
cumplimiento a los Dictámenes y Recomendaciones 
de los distintos Comités de protección de los derechos 
humanos del sistema de Naciones Unidas ya que ahora 
se fija este objetivo en el Plan de Derechos Huma-
nos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué desarrollo ha dado 
hasta la fecha a la Resolución 1.325 del Consejo de 
Seguridad de las Naciones Unidas sobre mujeres, paz y 
seguridad ya que ahora se fija este objetivo en el Plan 
de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué iniciativas ha 
adoptado hasta la fecha en orden a contribuir al logro 
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de un acuerdo internacional para el establecimiento de 
normas comunes en materia de importación, exporta-
ción y transferencia de armas convencionales ya que 
ahora se fija este objetivo en el Plan de Derechos 
Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno cuál ha sido su contri-
bución hasta la fecha al desarrollo del Programa de 
Acción de Naciones Unidas sobre prevención y elimi-
nación del tráfico ilícito de armas pequeñas y ligeras ya 
que ahora se fija este objetivo en el Plan de Derechos 
Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno cuál ha sido su contri-
bución hasta la fecha en orden a impulsar el reconoci-
miento del derecho al agua potable como un derecho 
humano ya que ahora se fija este objetivo en el Plan de 
Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar Gobierno qué iniciativas concretas 
ha adoptado hasta la fecha en materia de Responsabili-
dad Social Corporativa ya que ahora se fija este objeti-
vo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué iniciativas concre-
tas ha adoptado hasta la fecha en el campo de las accio-
nes bilaterales y multilaterales en materia de lucha con-
tra el cambio climático ya que ahora se fija este objetivo 
en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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¿Puede detallar el Gobierno qué iniciativas concre-
tas tiene previsto impulsar para ahondar en el reforza-
miento de las prerrogativas de la OIT en materia de 
Responsabilidad Social Corporativa ya que ahora se 
fija este objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué iniciativas concre-
tas ha desarrollado hasta la fecha a efectos de impulsar 
el establecimiento y desarrollo adecuado del Fondo 
para compensar a las víctimas del terrorismo propuesto 
en el marco de la Estrategia Global contra el terrorismo 
ya que ahora se fija este objetivo en el Plan de Dere-
chos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué contenidos y com-
petencias concretas tendrá su anunciado Plan Nacional 
para la Alianza de Civilizaciones ya que ahora se fija 
este objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué iniciativas concre-
tas ha adoptado hasta la fecha para la aplicación de los 
postulados contenidos en la Declaración de Ginebra 
sobre violencia armada y desarrollo ya que ahora se fija 
este objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué iniciativas concre-
tas piensa adoptar para impulsar el papel de la Agencia 
Europea de Derechos Fundamentales ya que ahora se 
fija este objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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¿Puede detallar el Gobierno qué iniciativas concre-
tas ha adoptado hasta la fecha para fomentar la coope-
ración con la Unión Africana en materia de gestión de 
crisis, estabilización y resolución de conflictos ya que 
ahora se fija este objetivo en el Plan de Derechos Huma-
nos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué iniciativas concre-
tas ha desarrollado hasta la fecha en la ejecución del 
Programa de Trabajo Quinquenal asumido en la Cum-
bre de Barcelona de 2005 ya que ahora se fija este obje-
tivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno cuál ha ido hasta la 
fecha su contribución concreta al desarrollo de una 
política europea común para la sostenibilidad energéti-
ca basada en la seguridad de suministros, la solidaridad 
y la diversificación de fuentes de energía renovable ya 
que ahora se fija este objetivo en el Plan de Derechos 
Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno si considera que está en 
condiciones de que la futura Presidencia española de la 
UE lidere el objetivo de la creación de empleo —tal y 
como afirma el Plan de Derechos Humanos— a la vista 
de los resultados cosechados por este en el ámbito de la 
política nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno sobre qué criterios con-
cretos considera que se debe articular el desarrollo del 
Año Europeo contra la pobreza y la exclusión social ya 
que ahora se fija este objetivo en el Plan de Derechos 
Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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¿Puede detallar el Gobierno sobre qué criterios con-
cretos considera que se debe proceder a la revisión de 
la Agencia Social Renovada ya que ahora se fija este 
objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas no ha ratificado todavía el Convenio del Consejo de 
Europa para la lucha contra la trata de seres humanos 
ya que ahora se fija este objetivo en el Plan de Dere-
chos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas no ha firmado todavía el Convenio del Consejo de 
Europa sobre blanqueo, seguimiento, embargo y comi-
so de los productos del delito y de la financiación del 
terrorismo ya que ahora se fija este objetivo en el Plan 
de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha para reforzar la colaboración 
con la Oficina de Instituciones Democráticas y Dere-
chos Humanos de la OSCE ya que ahora se fija este 
objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué medidas concretas 
tiene previsto adoptar para reforzar la dimensión de 
Derechos Humanos en el III Plan Director de la Coope-
ración Española ya que ahora se fija este objetivo en el 
Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha para reforzar el Programa de 
Acogida y Protección de Defensores de Derechos 
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Humanos Perseguidos ya que ahora se fija este objetivo 
en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué alcance concreto ha 
de darse al paréntesis que dice «frente a la caridad» en 
la medida 32 del Plan de Derechos Humanos reciente-
mente aprobado por aquél?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué iniciativas concre-
tas ha desarrollado hasta la fecha en el ámbito interna-
cional en orden a acabar con la discriminación por 
razón de género ya que ahora se fija este objetivo en el 
Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué iniciativas concre-
tas ha desarrollado hasta la fecha en el ámbito interna-
cional en orden a acabar con la discriminación por 
razón de orientación sexual ya que ahora se fija este 
objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué iniciativas concretas 
ha desarrollado hasta la fecha en orden a la protección 
de los Derechos Humanos dentro del marco de aplica-
ción del Plan de Acción Asia y Pacífico ya que ahora se 
fija este objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué iniciativas concre-
tas ha desarrollado hasta la fecha en orden a la protec-
ción de los Derechos Humanos dentro del marco de 
aplicación del Plan de Acción África ya que ahora se 
fija este objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/048043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué iniciativas concre-
tas ha adoptado hasta la fecha a efectos de incluir meca-
nismos de seguimiento y evaluación sobre la situación 
de los Derechos Humanos en las misiones civiles o 
militares en las que participa España ya que ahora se 
fija este objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué iniciativas concre-
tas ha adoptado hasta la fecha en orden a apoyar a la 
Corte Penal Internacional ya que ahora se fija este obje-
tivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué iniciativas concre-
tas ha adoptado hasta la fecha en orden al impulso de la 
justicia penal internacional en los grupos de trabajo del 

Consejo de la Unión Europea ya que ahora se fija este 
objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué iniciativas concretas 
ha adoptado hasta la fecha en orden a garantizar la segu-
ridad del corredor humanitario del PMA ya que ahora se 
fija este objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué iniciativas concre-
tas ha adoptado hasta la fecha en orden a lograr un fun-
cionamiento eficaz de la Corte Penal Internacional ya 
que ahora se fija este objetivo en el Plan de Derechos 
Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno cuál ha sido el importe 
de apoyo financiero prestado hasta la fecha a los diver-
sos Fondos establecidos en el marco de la Corte Penal 
Internacional ya que ese apoyo financiero de futuro se 
establece como objetivo en el Plan de Derechos Huma-
nos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno cuál ha sido hasta la 
fecha la participación española concreta en los Foros de 
la Unión Europea que realizan el seguimiento de la 
Corte Penal Internacional ya que ahora se fija este obje-
tivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno cuál ha sido hasta la 
fecha su colaboración y participación el Grupo de Ami-
gos de la Corte Penal Internacional ya que ahora se fija 
este objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno cuál ha sido hasta la 
fecha su participación en el proceso de cierre de los Tri-
bunales ad hoc ya que ahora se fija este objetivo en el 
Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno cuál ha sido hasta la 
fecha el balance concreto de medidas legislativas adop-
tadas para asegurar la plena adecuación del Derecho 
español al Estatuto de Roma ya que ahora se fija este 
objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas aún no ha puesto en marcha un Plan Integral de 
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Lucha contra la trata de seres humanos ya que ahora se 
fija este objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas todavía no ha sido capaz de elaborar y poner en 
marcha una Estrategia Nacional e Integral de lucha 
contra el racismo y la xenofobia ya que ahora se fija 
este objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué iniciativas concre-
tas ha adoptado hasta la fecha en el marco del Plan 
Estratégico de Ciudadanía e Integración al que se hace 
referencia en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué no ha aprobado 
todavía el Plan de Trabajo del Consejo para la Promo-
ción de la Igualdad de Trato y no Discriminación de las 
Personas por el origen racial o étnico ya que ahora se 
fija este objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas el Plan de Derechos Humanos considera necesaria 
una Ley Integral de igualdad de trato y no discrimina-
ción cuando el tenor de la Constitución Española cons-
tituye la mejor referencia jurídica de garantía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno cuáles son las Organi-
zaciones no Gubernamentales que tiene previsto incor-
porar a la Comisión de Seguimiento del Plan de Dere-
chos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/048059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno qué expertos indepen-
dientes tiene previsto incorporar a la Comisión de Se -
guimiento del Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno qué institutos universi-
tarios tiene previsto incorporar a la Comisión de Segui-
miento del Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno qué procedimiento 
tiene previsto articular para que se puedan incorpo-
rar iniciativas de ciudadanos particulares al Plan de 

Derechos Humanos tal y como genéricamente prevé 
éste?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno qué medidas concre-
tas ha adoptado hasta la fecha en lo concerniente a la 
lucha contra la pesca ilegal ya que ésta se establece 
ahora como objetivo señalado en el Plan de Derechos 
Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno qué medidas concre-
tas ha adoptado hasta la fecha en lo concerniente a la 
creación de nuevas reservas marinas de interés pes-
quero ya que ahora se propone «impulsar» esa crea-
ción como objetivo señalado en el Plan de Derechos 
Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/048064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha en lo concerniente a la crea-
ción de nuevas áreas marinas protegidas ya que ahora 
se propone «impulsar» esa creación como objetivo 
señalado en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha en lo concerniente a la inte-
gración de los principios del desarrollo sostenible en 
diversos ámbitos y políticas sectoriales y territoriales 
ya que la continuidad de dicha integración se fija ahora 
como objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha en ejecución del Plan de 

Choque de Vertidos de Aguas Residuales ya que la con-
tinuidad del desarrollo de este se fija ahora como obje-
tivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha en ejecución de la Estrategia 
Nacional de Restauración de Ríos ya que la continui-
dad del desarrollo de esta se fija ahora como objetivo 
en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha en ejecución del Plan Nacio-
nal de la Calidad de las Aguas ya que la continuidad del 
desarrollo del mismo se fija ahora como objetivo en el 
Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha para promover medidas de 
sensibilización y promoción de los Derechos Humanos 
en soportes multimedia e internet ya que ahora se fija 
este objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha para fomentar la colabora-
ción con los medios de comunicación públicos y priva-
dos en la sensibilización y promoción de los Derechos 
Humanos ya que ahora se fija este objetivo en el Plan 
de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha para facilitar a la Comuni-
dad Educativa recursos prácticos que ayuden a fomen-
tar la convivencia intercultural en la sociedad española 

ya que ahora se fija este objetivo en el Plan de Dere-
chos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha para fortalecer una Red de 
colaboración entre las administraciones educativas y 
los organismos de igualdad en orden a contribuir en el 
ámbito educativo a la igualdad efectiva entre hombres y 
mujeres ya que ahora se fija este objetivo en el Plan de 
Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha para fortalecer una Red de 
colaboración entre las administraciones educativas y 
los organismos de igualdad en orden a contribuir en el 
ámbito educativo a la erradicación de la violencia con-
tra las mujeres ya que ahora se fija este objetivo en el 
Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/048074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno cuáles son en concreto 
los «recursos teóricos y prácticos» que piensa facilitar a 
la Comunidad Educativa para «combatir los programas 
de medios de comunicación que alimenten percepcio-
nes y estereotipos hostiles, violentos o discriminato-
rios» ya que ahora se fija este objetivo en el Plan de 
Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno cuáles son en concreto 
los «recursos teóricos y prácticos» que piensa facilitar a 
la Comunidad Educativa para «ayudar al uso responsa-
ble de los medios de comunicación» ya que ahora se 
fija este objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno cuáles son en concreto las 
«ONGs especializadas» a las que tiene previsto conferir 
la producción de materiales para uso de educadores del 
primer ciclo de Educación Infantil con el objetivo de que 
en este ámbito «se adquieran progresivamente pautas ele-
mentales de convivencia y relación social» ya que ahora 
se fija este objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué iniciativas concre-
tas ha desarrollado hasta la fecha el Centro de Investi-
gación y Documentación Educativa en orden a elaborar 
y poner al día las publicaciones y guías sobre enseñan-
za de Derechos Humanos para docentes ya que ahora se 
fija este objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué iniciativas concre-
tas ha desarrollado hasta la fecha en orden a diseñar e 
impartir cursos sobre Derechos Humanos por parte del 
Instituto Superior de Formación y Recursos en Red ya 
que ahora se fija este objetivo en el Plan de Derechos 
Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/048079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué medidas concretas 
piensa adoptar para promover acciones en el ámbito 
escolar en materia de educación y fomento de una cul-
tura de Paz ya que ahora se fija este objetivo en el Plan 
de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué medidas concretas 
piensa adoptar para promover los centros educativos 
como espacios libres de convivencia ya que ahora se 
fija este objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas no ha puesto en marcha todavía la normativa que 

regule los requisitos de los planes de estudio conducen-
tes a la obtención de títulos universitarios oficiales que 
habiliten para el ejercicio de la profesión de maestro y 
maestra en Educación Primaria incluyendo la forma-
ción de estos en Derechos Humanos ya que ahora se 
fija este objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha en orden a la formación del 
profesorado en Derechos Humanos ya que ahora se fija 
este objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha en el ámbito de sus compe-
tencias el Observatorio Estatal de Convivencia Escolar 
en orden a la mejora del clima escolar en los centros 
educativos ya que ahora se fija este objetivo en el Plan 
de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/048084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha en orden a garantizar la aten-
ción educativa al período de cero a tres años en colabo-
ración con las Comunidades Autónomas ya que ahora 
se fija este objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha con el fin de garantizar la 
libertad de elección de centro educativo por parte de los 
padres ya que ahora se fija este objetivo en el Plan de 
Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha con el fin de evitar la margi-

nalización educativa ya que ahora se fija este objetivo 
en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas no ha implantado todavía programas de cualifica-
ción profesional inicial ya que ahora se fija este objeti-
vo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué iniciativas ha adop-
tado hasta la fecha en materia de ampliación de los pro-
gramas dirigidos a disminuir las bolsas de abandono 
temprano de la escolarización en colaboración con las 
Comunidades Autónomas ya que ahora se fija este 
objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué iniciativas ha adop-
tado hasta la fecha en materia de ampliación del pro-
grama de éxito escolar en colaboración con las Comu-
nidades Autónomas ya que ahora se fija este objetivo en 
el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué iniciativas ha adop-
tado hasta la fecha en materia de programas de reasen-
tamiento de refugiados ya que ahora se fija este objeti-
vo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué iniciativas ha adop-
tado hasta la fecha en orden a establecer programas de 
formación para jueces, fiscales, funcionarios de la 
Administración de Justicia, abogados, Fuerzas y Cuer-
pos de Seguridad del Estado y sociedad civil en materia 
de protección internacional de las personas refugiadas 
ya que ahora se fija este objetivo en el Plan de Dere-
chos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué iniciativas ha adop-
tado hasta la fecha en orden a garantizar el principio de 
«non refoulement» impidiendo la entrega de cualquier 
persona a un país en el que corra peligro su vida o su 
integridad física ya que ahora se fija este objetivo en el 
Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué iniciativas ha adop-
tado hasta la fecha en orden a garantizar un Marco de 
transparencia a las decisiones que se adoptan en aplica-
ción del Estatuto del Refugiado ya que ahora se fija este 
objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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¿Puede detallar el Gobierno qué iniciativas ha adop-
tado hasta la fecha en orden a garantizar la protección 
de aquellas personas a las que es de aplicación el Esta-
tuto de Refugiado ya que ahora se fija este objetivo en 
el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué iniciativas ha adop-
tado hasta la fecha en orden a aumentar la Red de cen-
tros de internamiento de extranjeros ya que ahora se 
fija este objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué iniciativas ha adop-
tado hasta la fecha en orden a reformar la Red de cen-
tros de internamiento de extranjeros con el fin de mejo-
rar las condiciones y la calidad de vida de los 
inmigrantes irregulares mientras se tramitan los proce-
sos de repatriación ya que ahora se fija este objetivo en 
el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas no ha elaborado aún un Protocolo sobre los servi-
cios mínimos, aspectos esenciales de funcionamiento y 
régimen interno de los centros de internamiento de 
extranjeros estableciendo una diferencia clara entre los 
aspectos de seguridad y los socio-asistenciales ya que 
ahora se fija este objetivo en el Plan de Derechos Huma-
nos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué actividad concreta 
ha desempeñado hasta la fecha en materia de formación 
en protección internacional de los miembros de las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado que partici-
pan en el ámbito del derecho de asilo ya que ahora se 
fija este objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué actividad concreta 
ha desempeñado hasta la fecha en materia de dar a 
conocer a los miembros de las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado el funcionamiento y ámbito de 
competencia de los organismos internacionales de 
defensa de los Derechos Humanos ya que ahora se fija 
este objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué actividad concreta 
ha desempeñado hasta la fecha en materia de formación 
inicial y continuada sobre los comportamientos exigi-
bles a los miembros de las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado para garantizar los derechos de las per-
sonas detenidas o bajo custodia policial ya que ahora se 
fija este objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué considera 
necesario diseñar una aplicación que permita al menos 
«recopilar datos actualizados de casos que puedan 
suponer una extralimitación o vulneración de los dere-
chos de las personas que se encuentren bajo custodia 

policial» tal y como anuncia el Plan de Derechos 
Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué medidas concretas 
tiene previsto adoptar para lograr una mayor indepen-
dencia de la Inspección de Personal y Servicios de 
Seguridad respecto de los Cuerpos Policiales tal y como 
anuncia en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué modificaciones 
normativas concretas pretende impulsar para mejorar la 
eficacia de la Inspección de Personal y Servicios de 
Seguridad tal y como anuncia el Plan de Derechos 
Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué medidas concretas 
tiene previsto incorporar a la vertebración del Progra-
ma Marco de Intervención con personas excarceladas y 
en libertad condicional anunciado en el Plan de Dere-
chos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué medidas tiene pre-
visto articular para dar prioridad al desarrollo del medio 
abierto en los centros penitenciarios tal y como anuncia 
en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué hasta la fecha 
no ha elaborado una Red suficiente de Unidades de 
Madres en el ámbito penitenciario habida cuenta que 
ahora anuncia su pretensión de crear cinco nuevas Uni-

dades enmarcando dicho objetivo en el Plan de Dere-
chos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué hasta la fecha 
no ha elaborado una Ley de Cuerpos Penitenciarios 
habida cuenta que ahora anuncia su pretensión de 
hacerlo enmarcándola en el Plan de Derechos Hu-
manos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué hasta la fecha 
no ha elaborado un Protocolo que determine el modo 
en que el médico forense debe realizar su reconoci-
miento a los detenidos incomunicados habida cuenta 
que ahora anuncia su pretensión de hacerlo enmarcán-
dola en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/048109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué hasta la fecha 
no ha abordado las medidas oportunas a fin de garanti-
zar que el detenido sometido a régimen de incomunica-
ción pueda ser reconocido además de por el forense por 
otro médico adscrito al Sistema Público de Salud habi-
da cuenta que ahora anuncia su pretensión de hacerlo 
enmarcándola en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué hasta la fecha 
no ha abordado las medidas normativas y técnicas nece-
sarias para dar cumplimiento a la recomendación de los 
organismos de Derechos Humanos de grabar en vídeo u 
otro soporte audiovisual todo el tiempo de permanencia 
e dependencias policiales del detenido sometido a régi-
men de incomunicación habida cuenta que ahora anun-
cia su pretensión de hacerlo enmarcándola en el Plan de 
Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué hasta la fecha 
no ha abordado las modificaciones legislativas oportu-
nas para prohibir expresamente la aplicación del régi-
men de detención incomunicada a los menores de edad 
habida cuenta que ahora anuncia su pretensión de 
hacerlo enmarcándola en el Plan de Derechos Hu-
manos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué hasta la fecha 
no ha modificado el artículo 520.4 de la Ley de Enjui-
ciamiento Criminal habida cuenta que ahora anuncia su 
pretensión de hacerlo enmarcándola en el Plan de Dere-
chos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué hasta la fecha 
no ha modificado la actual regulación de los libros de 
Registro y Custodia de detenidos existentes en todas las 
dependencias policiales habida cuenta que ahora anun-
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cia su pretensión de hacerlo enmarcándola en el Plan de 
Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha para reforzar la capacidad 
actuante de la Dirección General de apoyo a víctimas 
del terrorismo dependiente del Ministerio del Interior 
ya que el refuerzo de dicha capacidad se determina 
implícitamente como objetivo en el Plan de Derechos 
Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué medidas concretas 
ha desarrollado hasta la fecha en orden al desarrollo 
del medio abierto en los centros penitenciarios ya que 
ahora se fija este objetivo en el Plan de Derechos 
Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué medidas concretas 
ha desarrollado hasta la fecha en materia de interven-
ción con personas excarceladas y en libertad condicio-
nal ya que ahora se fija este objetivo en el Plan de Dere-
chos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha para mejorar la eficacia de la 
Inspección de Personal y Servicios de Seguridad ya que 
ahora se fija este objetivo en el Plan de Derechos Huma-
nos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas no ha presentado todavía un Proyecto de Ley de 
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Mediación dirigido a impulsar esta medida alternativa 
de resolución de conflictos ya que ahora se fija este 
objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha en orden a dar cumplimiento 
efectivo a la Carta de Derechos de los Ciudadanos ante 
la Justicia ya que ahora se fija este objetivo en el Plan 
de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha en orden a reforzar la capa-
cidad del Centro de Estudios Jurídicos para llevar a 
cabo acciones de formación inicial y continuada desti-
nada a los funcionarios públicos en materia de protec-
ción internacional de los Derechos Humanos ya que 
ahora se fija este objetivo en el Plan de Derechos Huma-
nos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha en orden a promover Conve-
nios con el Consejo General del Poder Judicial para 
garantizar la formación inicial continuada de jueces y 
magistrados en el ámbito de los Derechos Humanos ya 
que ahora se fija este objetivo en el Plan de Derechos 
Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha en orden a promover Conve-
nios con Universidades tendentes a fomentar el conoci-
miento de la cultura de los Derechos Humanos ya que 
ahora se fija este objetivo en el Plan de Derechos Huma-
nos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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¿Puede detallar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha en orden a promover Conve-
nios con Colegios de Abogados a fin de promover la 
mejor formación de estos profesionales en materia de 
Derechos Humanos ya que ahora se fija este objetivo en 
el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas no ha presentado todavía un Registro de medidas 
cautelares, requisitorias y sentencias penales pendien-
tes de firmeza ya que ahora se fija este objetivo en el 
Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha para descargar a los jueces y 
magistrados de todas aquellas tareas no jurisdicciona-
les que vienen realizando tal y como ahora se recoge 
como objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha para racionalizar los actua-
les métodos de trabajo judicial ya que ahora se fija este 
objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué medidas concretas 
tiene previsto adoptar para lograr la implantación efec-
tiva de la nueva Oficina Judicial ya que ahora se fija 
este objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas no ha logrado hasta la fecha la implantación efectiva 
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de la nueva Oficina Judicial ya que ahora se fija este 
objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha en orden a adaptar la demar-
cación judicial a las necesidades reales ya que ahora se 
fija este objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha en orden a aumentar la Plan-
ta Judicial ya que ahora se fija este objetivo en el Plan 
de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha en orden a reducir los plazos 
de respuesta judicial ya que ahora se fija este objetivo 
en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha en orden a acercar la Justicia 
a los ciudadanos y otorgar un mejor servicio público ya 
que ahora se fija este objetivo en el Plan de Derechos 
Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué nuevas medidas 
concretas tiene previsto adoptar para reforzar la forma-
ción y enseñanza de los distintos agentes públicos en 
materia de libertad religiosa ya que ahora se fija este 
objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/048134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha para reforzar la formación 
de los distintos agentes públicos en materia de libertad 
religiosa ya que ahora se fija este objetivo en el Plan de 
Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué alcance concreto 
pretende dar la anunciado «Estudio completo» sobre la 
gestión pública de la diversidad religiosa en los ámbi-
tos local, autonómico y estatal que se anuncia en el Plan 
de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué contenido concreto 
pretende dar al anunciado Mapa sobre el pluralismo 

religioso en España ya que se anuncia su elaboración 
en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué funciones pretende 
otorgar al anunciado Observatorio sobre el pluralismo 
religioso en España ya que se anuncia su creación en el 
Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha a fin de facilitar la contrata-
ción laboral de los ciudadanos españoles en el exterior 
ya que ahora se fija este objetivo en el Plan de Dere-
chos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha en orden a suscribir conve-
nios de colaboración con las instituciones públicas 
extranjeras encargadas del derecho de defensa a fin de 
garantizar este a aquellos ciudadanos españoles que se 
encuentran fuera de nuestras fronteras ya que ahora se 
fija este objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué medidas concretas ha 
adoptado hasta la fecha en materia de asistencia jurídica a 
los penados españoles en el extranjero ya que ahora se 
fija este objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha para facilitar el retorno de 
los ciudadanos españoles residentes en el exterior y que 
deseen hacerlo ya que ahora se fija este objetivo en el 
Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha para facilitar el ejercicio del 
derecho de voto de los ciudadanos españoles en el 
extranjero ya que ahora se fija este objetivo en el Plan 
de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha en orden a reforzar la coor-
dinación con las Comunidades Autónomas, las Ciuda-
des Autónomas de Ceuta y Melilla y los Ayuntamientos 
en materia de formación de profesionales, información 
y asistencia social integral para mujeres víctimas de 
violencia de género ya que ahora se fija este objetivo en 
el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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¿Puede detallar el Gobierno cuál es el balance con-
creto de actuaciones llevadas a cabo hasta la fecha por 
el Observatorio Estatal de Violencia sobre la Mujer ya 
que ahora se fija este objetivo en el Plan de Derechos 
Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha para mejorar la respuesta 
profesional en las diferentes actuaciones desarrolladas 
sobre la violencia de género ya que ahora se fija este 
objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas no ha elaborado aún un Mapa de los recursos exis-
tentes en materia de asistencia social integral con la 
finalidad de establecer unos mínimos comunes en todo 
el territorio nacional sobre disponibilidad, accesibili-
dad y calidad de los recursos de asistencia ya que ahora 
se fija este objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas no ha elaborado un Plan de Atención y Prevención 
de la Violencia de Género en población inmigrante ya 
que ahora se fija este objetivo en el Plan de Derechos 
Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué iniciativas concre-
tas ha adoptado hasta la fecha para el desarrollo de pro-
gramas específicos de reeducación y tratamiento psico-
lógico dirigidos a personas condenadas por delitos 
relacionados con la violencia de género en los casos de 
sustitución o suspensión de la pena privativa de libertad 
ya que ahora se fija este objetivo en el Plan de Dere-
chos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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¿Puede detallar el Gobierno qué iniciativas concre-
tas ha desarrollado hasta la fecha en relación con la 
puesta en marcha de dispositivos electrónicos y control 
telemático de las medidas de alejamiento de maltrata-
dores ya que ahora se fija este objetivo en el Plan de 
Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué iniciativas concre-
tas ha desarrollado hasta la fecha para fomentar la par-
ticipación de las organizaciones de mujeres, organiza-
ciones de la sociedad civil y agentes sociales en el 
desarrollo de programas de sensibilización y preven-
ción contra la violencia de género ya que ahora se fija 
este objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué iniciativas concre-
tas ha desarrollado hasta la fecha en el marco del Plan 
Estratégico de Igualdad de Oportunidades ya que ahora 
se fija este objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué iniciativas concre-
tas ha desarrollado hasta la fecha en orden a facilitar la 
inclusión laboral de la población gitana ya que ahora se 
fija este objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué iniciativas concre-
tas ha desarrollado hasta la fecha en apoyo de las activi-
dades del Consejo Estatal del Pueblo Gitano ya que 
ahora se fija este objetivo en el Plan de Derechos Huma-
nos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué iniciativas concre-
tas ha desarrollado hasta la fecha en ejecución del Pro-
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grama de Desarrollo Gitano ya que ahora se fija este 
objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno sobre qué iniciativas 
concretas ha desarrollado hasta la fecha en ejecución 
del Programa de Desarrollo Gitano ya que ahora se fija 
este objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno sobre qué criterios con-
cretos se debe proceder a la adecuación y sostenibilidad 
de las medidas europeas de protección y de inclusión 
social ya que ahora se fija este objetivo en el Plan de 
Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué balance concreto 
de resultados puede ofrecer hasta la fecha en materia de 
construcción de viviendas protegidas ya que se propone 
construir millón y medio de éstas en los próximos diez 
años según consta en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno por qué razones con-
cretas la Medida 128 del Plan de Derechos Humanos 
establece como objetivo la construcción de un número 
determinado de viviendas protegidas «en los próximos 
diez años» cuando la vigencia de dicho Plan el propio 
Plan la establece para el marco de la novena Legisla-
tura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno la contradicción esen-
cial que supone que en un Plan de Derechos Humanos 
se niegue implícitamente el derecho democrático esen-
cial a la alternancia política nacida de elecciones libres 
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al establecer el ámbito temporal de la Medida 128 a un 
plazo de «diez años»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha en orden a llevar a cabo polí-
ticas de fomento del alquiler destinadas a las personas 
con menos recursos ya que ahora se fija ese objetivo en 
el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha en orden a llevar a cabo polí-
ticas de fomento del alquiler destinadas a colectivos 
especialmente necesitados de protección ya que ahora 
se fija ese objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno por qué razones con-
cretas no ha establecido todavía un Marco normativo 
para la Rehabilitación y Renovación Urbana vinculado 
al acceso a la vivienda de las personas que más lo nece-
sitan ya que ahora se fija ese objetivo en el Plan de 
Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha en orden a llevar a cabo 
medidas de Rehabilitación de Edificios y Viviendas 
vinculándolas al acceso a la vivienda de las personas 
que más lo necesitan ya que ahora se fija ese objetivo 
en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha para la conservación y reha-
bilitación de núcleos rurales vinculándolas al acceso a 
la vivienda de las personas que más lo necesitan y con 
criterios de sostenibilidad y eficiencia energética ya 
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que ahora se fija ese objetivo en el Plan de Derechos 
Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha para la renovación urbana y 
remodelación de barrios vinculándolas al acceso a la 
vivienda de las personas que más lo necesitan y con crite-
rios de sostenibilidad y eficiencia energética ya que ahora 
se fija ese objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha para introducir la perspecti-
va de género en la política de vivienda ya que ahora se 
fija ese objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno de qué forma concreta 
tiene previsto introducir la perspectiva de género en la 
política de vivienda ya que ahora se fija ese objetivo en 
el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno qué medidas concretas 
ha desarrollado hasta la fecha en orden a promover los 
alojamientos temporales para los colectivos especial-
mente vulnerables ya que ahora se fija ese objetivo en 
el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno por qué razones con-
cretas no ha logrado todavía un Pacto por la Sanidad 
con todas las Comunidades Autónomas para garantizar 
la permanencia del Sistema Nacional de Salud, mante-
niendo los principios de equidad, calidad, innovación, 
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cohesión, seguridad y sostenibilidad ya que ahora se 
fija ese objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno por qué razones con-
cretas no ha desarrollado hasta la fecha una Estrategia 
de Equidad, Salud y Género ya que ahora se fija ese 
objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno por qué razones con-
cretas no ha desarrollado hasta la fecha una Estrategia 
de prevención de la fibromialgia ya que ahora se fija 
ese objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno por qué razones con-
cretas no ha elaborado aún un Proyecto de Ley de Salud 
Pública que siente las bases de la moderna salud públi-
ca del siglo XXI con criterios de coordinación, coope-
ración institucional y participación de todos los actores 
implicados ya que ahora se fija ese objetivo en el Plan 
de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno por qué razones con-
cretas no ha elaborado aún un Plan de Acción de Salud 
y Medio Ambiente ya que ahora se fija ese objetivo en 
el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno por qué razones con-
cretas no ha elaborado aún un Plan de Salud Laboral en 
colaboración con las Comunidades Autónomas ya que 
ahora se fija ese objetivo en el Plan de Derechos Huma-
nos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/048175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha en la incardinación de los 
contenidos de salud y medio ambiente ya que ahora se 
fija ese objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha en el tratamiento multisecto-
rial del VIH-SIDA ya que ahora se fija ese objetivo en 
el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha en orden a lograr la no dis-
criminación e igualdad plena de derechos de las perso-

nas afectadas por el VIH-SIDA ya que ahora se fija ese 
objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha en orden a garantizar la 
equidad en el acceso al tratamiento de todos los ciuda-
danos afectados por las denominadas «enfermedades 
huérfanas» ya que ahora se fija ese objetivo en el Plan 
de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha en orden a universalizar los 
cuidados paliativos ya que ahora se fija ese objetivo en 
el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha en materia de estrategia de 
seguridad alimentaria ya que ahora se fija ese objetivo 
en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno por qué razones con-
cretas no ha aprobado aún un Proyecto de Ley de Segu-
ridad Alimentaria y Nutrición ya que ahora se fija ese 
objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno por qué razones con-
cretas no ha implantado aún un sistema de trazabilidad 
de los medicamentos ya que ahora se fija ese objetivo 
en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno por qué razones con-
cretas no ha regulado aún la actividad de distribución 
de medicamentos ya que ahora se fija ese objetivo en el 
Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno por qué razones con-
cretas no ha diseñado todavía una estrategia para luchar 
contra los medicamentos falsificados ya que ahora se 
fija ese objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha en orden a incrementar la 
seguridad y la calidad de los medicamentos disponibles 
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reforzando la farmacovigilancia ya que ahora se fija ese 
objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha en orden a avanzar en la 
igualdad salarial entre mujeres y hombres ya que ahora 
se fija ese objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno qué medidas concretas 
de naturaleza ejecutiva tiene previsto adoptar en mate-
ria laboral y social a fin de avanzar en la igualdad sala-
rial entre mujeres y hombres ya que ahora se fija ese 
objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha a fin de facilitar medios de 
apoyo a la comunicación oral de las personas sordas, 
con discapacidad auditiva y sordo-ciegas ya que ahora 
se fija este objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha en el Marco de la Estrategia 
Española de Seguridad y Salud en el Trabajo ya que el 
desarrollo completo de la misma se fija como objetivo 
en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno qué evaluación realiza 
del alcance de las campañas de corresponsabilidad 
social en el ámbito de la igualdad entre hombres y 
mujeres ya que intensificar esas campañas se fija como 
objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/048191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno por qué aún no ha lle-
vado a cabo una nueva regulación del trabajo domésti-
co que permita la inclusión de las personas que realizan 
dicha actividad en el Régimen General de la Seguridad 
Social ya que ahora se fija como objetivo en el Plan de 
Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno en qué instituciones 
concretas pretende llevar a cabo una nueva regulación 
legal de la participación institucional bajo los princi-
pios de tripartismo y paritarismo de las organizaciones 
sindicales y empresariales más significativas ya que 
esto se fija como objetivo en el Plan de Derechos 
Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno qué nuevas medidas 
piensa adoptar para garantizar la accesibilidad de las 
personas con discapacidad «en todos los ámbitos» 
según fija como objetivo el Plan de Derechos Humanos 
cuando lo cierto es que en términos jurídicos dicha 
accesibilidad está ya plenamente protegida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno por qué razones con-
cretas aún no ha creado un Observatorio para la Investi-
gación y el Estudio conjunto de las políticas sobre dis-
capacidad y desarrollo legislativo ya que ahora se fija 
este objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha a fin de establecer una comu-
nicación permanente entre las distintas Administracio-
nes, el movimiento asociativo y las entidades privadas 
en orden a conocer, analizar y difundir la información, 
demandas y tendencias de las personas con discapaci-
dad y sus familias ya que ahora se fija este objetivo en 
el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/048196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno de qué forma concreta 
piensa «incrementar la coordinación con las Comuni-
dades Autónomas» para facilitar el desarrollo eficaz de 
la Ley de Promoción de la Autonomía Personal y Aten-
ción a las Personas en situación de dependencia ya que 
ahora se fija este objetivo en el Plan de Derechos Huma-
nos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno de qué forma concreta 
piensa «reforzar la Red Estatal de Centros de Referen-
cia» en el Marco del sistema para la autonomía y aten-
ción a la dependencia ya que ahora se fija este objetivo 
en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha a fin de «reforzar la Red 
Estatal de Centros de Referencia» en el Marco del sis-
tema para la autonomía y atención a la dependencia ya 
que ahora se fija este objetivo en el Plan de Derechos 
Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha a fin de «incrementar la 
coordinación con las Comunidades Autónomas» para 
facilitar el desarrollo eficaz de la Ley de Promoción de 
la Autonomía Personal y Atención a las Personas en 
situación de dependencia ya que ahora se fija este obje-
tivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno qué medidas concretas 
tiene previsto adoptar a fin de «impulsar la mejora y 
calidad de los servicios y prestaciones del Sistema para 
la Autonomía y Atención a la Dependencia» ya que 
ahora se fija este objetivo en el Plan de Derechos Huma-
nos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/048201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno por qué razones con-
cretas no ha elaborado todavía el llamado «Libro Blan-
co del Mayor» ya que ahora se fija este objetivo en el 
Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha en ejecución del Plan Estra-
tégico Nacional de Infancia y Adolescencia dado que la 
evaluación final del mismo se establece como objetivo 
en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha en ejecución del Plan de 

Acción contra la Explotación Sexual de la Infancia y de 
la Adolescencia dado que la evaluación final del mismo 
se establece como objetivo en el Plan de Derechos 
Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno qué medidas concretas 
vertebrarán la segunda versión del Plan Estratégico 
Nacional de Infancia y Adolescencia cuya continuidad 
propone el Plan de Derechos Humanos una vez culmi-
nada la primera fase de aquél en el año próximo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno qué medidas concretas 
vertebrarán la segunda versión del Plan de Acción con-
tra la Explotación Sexual de la Infancia y de la Adoles-
cencia cuya continuidad propone el Plan de Derechos 
Humanos una vez culminada la primera fase de aquél 
en el año próximo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/048206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno por qué razones con-
cretas aún no ha regulado la protección de los derechos 
de los menores y los discapacitados en las emisiones 
televisivas en línea con lo dispuesto en las Directivas y 
Recomendaciones del Consejo de la Unión Europea ya 
que ahora se fija este objetivo en el Plan de Derechos 
Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno qué medidas ha adop-
tado hasta la fecha a fin de acordar y desarrollar Conve-
nios Bilaterales con los países de origen que apoyen la 
estrategia de prevención, protección y reagrupación 
asistida de los menores extranjeros no acompañados ya 
que ahora se fija este objetivo en el Plan de Derechos 
Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha en el desarrollo de Proyectos 
de Cooperación con los países de origen tendentes a la 
ejecución de campañas de sensibilización orientadas a 
evitar la inmigración irregular ya que ahora se fija este 
objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha en orden a priorizar la lucha 
contra las mafias que trafican con menores ya que ahora 
se fija este objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha en orden a agravar las penas 
para los autores de actividades de tráfico de menores ya 
que ahora se fija este objetivo en el Plan de Derechos 
Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/048211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha en orden a fomentar la 
cooperación con las Comunidades Autónomas en mate-
ria de protección de menores extranjeros no acompaña-
dos ya que ahora se fija este objetivo en el Plan de 
Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha en orden a fomentar la 
cooperación con las Organizaciones no Gubernamenta-
les en materia de protección de menores extranjeros no 
acompañados ya que ahora se fija este objetivo en el 
Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha en orden a dar cumplimiento 
a los compromisos de España en el Marco del Protoco-
lo de Kyoto ya que ahora se fija este objetivo en el Plan 
de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha en materia de gestión inte-
grada de los residuos ya que ahora se fija este objetivo 
en el Plan de Derechos Humanos con carácter prefe-
rente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno cuáles son los conteni-
dos concretos sobre los que piensa vertebrar «la impor-
tante propuesta de modificación de la Ley de Envases y 
Residuos de Envases» que fija como objetivo el Plan de 
Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

973

184/048216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno qué medidas concretas 
piensa adoptar para aumentar el uso responsable, racio-
nal y eficiente del agua en todos los sectores ya que se 
fija este objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué iniciativas concre-
tas ha desarrollado hasta la fecha en orden a impulsar 
las relaciones de partenariado estratégico con los países 
en desarrollo ya que ahora se fija este objetivo en el 
Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha en materia de gestión soste-

nible de sustancias químicas que ahora se fija como 
objetivo en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno por qué razones con-
cretas aún no ha logrado definir la estrategia para el 
desarrollo del uso energético de la biomasa forestal 
residual que ahora se fija como objetivo en el Plan de 
Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno qué medidas concretas 
ha adoptado hasta la fecha en materia de gestión fores-
tal sostenible ya que ahora se fija este objetivo en el 
Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/048221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ridao i Martín, en su calidad de Portavoz 
Adjunto del Grupo Parlamentario Esquerra Republica-
na-Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al
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amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno 
español las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje del total recaudado por el 
impuesto sobre el valor añadido que se devuelve al con-
tribuyente por haber reclamado su devolución por fac-
turas impagadas en aplicación de lo dispuesto en el 
ar tículo 80 de la Ley 37/1999, de 28 de diciembre, del 
Impuesto sobre el Valor añadido?

¿Cuál es el porcentaje de contribuyentes que solici-
tan dicha devolución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Ridao i Martín, Diputado.

 

184/048222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido por atropello, 
por meses, en el año 2007, en la provincia de Álava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido por atropello, 
por meses, en el año 2007, en la provincia de Albacete.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido por atropello, 
por meses, en el año 2007, en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de personas que han fallecido por atropello, 
por meses, en el año 2007, en la provincia de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido por atropello, 
por meses, en el año 2007, en el Principado de Astu-
rias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido por atropello, 
por meses, en el año 2007, en la provincia de Ávila.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de personas que han fallecido por atropello, 
por meses, en el año 2007, en la provincia de Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido por atropello, 
por meses, en el año 2007, en la provincia de Barce-
lona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido por atropello, 
por meses, en el año 2007, en la provincia de Burgos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de personas que han fallecido por atropello, 
por meses, en el año 2007, en la provincia de Cáceres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de personas que han fallecido por atropello, 
por meses, en el año 2007, en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de personas que han fallecido por atropello, 
por meses, en el año 2007, en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido por atropello, 
por meses, en el año 2007, en la provincia de Ciudad 
Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido por atropello, 
por meses, en el año 2007, en la provincia de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido por atropello, 
por meses, en el año 2007, en la provincia de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de personas que han fallecido por atropello, 
por meses, en el año 2007, en la provincia de Gerona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de personas que han fallecido por atropello, 
por meses, en el año 2007, en la provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido por atropello, 
por meses, en el año 2007, en la provincia de Guadala-
jara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido por atropello, 
por meses, en el año 2007, en la provincia de Gui-
púzcoa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido por atropello, 
por meses, en el año 2007, en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de personas que han fallecido por atropello, 
por meses, en el año 2007, en la provincia de Huesca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido por atropello, 
por meses, en el año 2007, en la provincia de Islas 
Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido por atropello, 
por meses, en el año 2007, en la provincia de Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido por atropello, 
por meses, en el año 2007, en la provincia de La 
Co ruña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido por atropello, 
por meses, en el año 2007, en la provincia de Las 
 Palmas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido por atropello, 
por meses, en el año 2007, en la provincia de León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de personas que han fallecido por atropello, 
por meses, en el año 2007, en la provincia de Lérida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de personas que han fallecido por atropello, 
por meses, en el año 2007, en la provincia de Lugo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido por atropello, 
por meses, en el año 2007, en la provincia de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de personas que han fallecido por atropello, 
por meses, en el año 2007, en la provincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de personas que han fallecido por atropello, 
por meses, en el año 2007, en la provincia de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido por atropello, 
por meses, en el año 2007, en la provincia de Navarra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de personas que han fallecido por atropello, 
por meses, en el año 2007, en la provincia de Orense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido por atropello, 
por meses, en el año 2007, en la provincia de Palencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido por atropello, 
por meses, en el año 2007, en la provincia de Ponte-
vedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido por atropello, 
por meses, en el año 2007, en la provincia de Sala-
manca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de personas que han fallecido por atropello, 
por meses, en el año 2007, en la provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido por atropello, 
por meses, en el año 2007, en la provincia de Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de personas que han fallecido por atropello, 
por meses, en el año 2007, en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido por atropello, 
por meses, en el año 2007, en la provincia de Tarra-
gona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido por atropello, 
por meses, en el año 2007, en la provincia de Tenerife.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de personas que han fallecido por atropello, 
por meses, en el año 2007, en la provincia de Teruel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de personas que han fallecido por atropello, 
por meses, en el año 2007, en la provincia de Toledo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido por atropello, 
por meses, en el año 2007, en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido por atropello, 
por meses, en el año 2007, en la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de personas que han fallecido por atropello, 
por meses, en el año 2007, en la provincia de Vizcaya.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido por atropello, 
por meses, en el año 2007, en la provincia de Zamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de personas que han fallecido por atropello, 
por meses, en el año 2007, en la provincia de Zara-
goza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

184/048223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Álava en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-

dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Albacete en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Alicante en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Almería en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

983

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en el Principado de 
Asturias en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Ávila en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Badajoz en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Barcelona en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Burgos en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
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dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Cáceres en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Cádiz en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Cantabria en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Castellón en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Ciudad Real en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Córdoba en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Cuenca en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Gerona en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-

dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Granada en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Guadalajara en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Guipúzcoa en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Huelva en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Huesca en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Islas Baleares en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Jaén en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
La Coruña en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
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dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Las Palmas en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
León en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Lérida en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Lugo en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Madrid en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Málaga en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Murcia en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Navarra en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-

dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Orense en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Palencia en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Pontevedra en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Salamanca en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Segovia en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Sevilla en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Soria en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Tarragona en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
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dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Tenerife en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Teruel en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Toledo en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Valencia en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Valladolid en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Vizcaya en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Zamora en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Zaragoza en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, en el año 2007, en la provincia de 
Álava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, en el año 2007, en la provincia de 
Albacete.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, en el año 2007, en la provincia de Ali-
cante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, en el año 2007, en la provincia de 
Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, en el año 2007, en el Principado de 
Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, en el año 2007, en la provincia de 
Ávila.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, en el año 2007, en la provincia de 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, en el año 2007, en la provincia de Bar-
celona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, en el año 2007, en la provincia de 
 Burgos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, en el año 2007, en la provincia de 
Cáceres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, en el año 2007, en la provincia de 
Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, en el año 2007, en la provincia de Can-
tabria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, en el año 2007, en la provincia de Cas-
tellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, en el año 2007, en la provincia de Ciu-
dad Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, en el año 2007, en la provincia de Cór-
doba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, en el año 2007, en la provincia de 
Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, en el año 2007, en la provincia de 
Gerona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, en el año 2007, en la provincia de Gra-
nada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, en el año 2007, en la provincia de 
Guadalajara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, en el año 2007, en la provincia de Gui-
púzcoa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, en el año 2007, en la provincia de 
Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, en el año 2007, en la provincia de 
Huesca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, en el año 2007, en la provincia de Islas 
Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, en el año 2007, en la provincia de 
Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, en el año 2007, en la provincia de La 
Coruña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, en el año 2007, en la provincia de Las 
Palmas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, en el año 2007, en la provincia de 
León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, en el año 2007, en la provincia de 
Lérida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, en el año 2007, en la provincia de 
Lugo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, en el año 2007, en la provincia de 
Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, en el año 2007, en la provincia de 
Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, en el año 2007, en la provincia de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, en el año 2007, en la provincia de 
Navarra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, en el año 2007, en la provincia de 
Orense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, en el año 2007, en la provincia de 
Palencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, en el año 2007, en la provincia de Pon-
tevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, en el año 2007, en la provincia de 
Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, en el año 2007, en la provincia de 
Segovia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, en el año 2007, en la provincia de 
Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, en el año 2007, en la provincia de 
Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, en el año 2007, en la provincia de 
Tarragona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, en el año 2007, en la provincia de 
Tenerife.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, en el año 2007, en la provincia de 
Teruel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, en el año 2007, en la provincia de 
Toledo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, en el año 2007, en la provincia de 
Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, en el año 2007, en la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, en el año 2007, en la provincia de Viz-
caya.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, en el año 2007, en la provincia de 
Zamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, en el año 2007, en la provincia de 
Zaragoza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
en el año 2007, en la provincia de Álava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
en el año 2007, en la provincia de Albacete.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
en el año 2007, en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
en el año 2007, en la provincia de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
en el año 2007, en el Principado de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
en el año 2007, en la provincia de Ávila.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
en el año 2007, en la provincia de Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
en el año 2007, en la provincia de Barcelona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
en el año 2007, en la provincia de Burgos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
en el año 2007, en la provincia de Cáceres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
en el año 2007, en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
en el año 2007, en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
en el año 2007, en la provincia de Ciudad Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
en el año 2007, en la provincia de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
en el año 2007, en la provincia de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
en el año 2007, en la provincia de Gerona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
en el año 2007, en la provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
en el año 2007, en la provincia de Burgos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
en el año 2007, en la provincia de Guadalajara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
en el año 2007, en la provincia de Guipúzcoa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
en el año 2007, en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
en el año 2007, en la provincia de Huesca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
en el año 2007, en la provincia de Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
en el año 2007, en la provincia de Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
en el año 2007, en la provincia de La Coruña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
en el año 2007, en la provincia de Las Palmas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
en el año 2007, en la provincia de León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
en el año 2007, en la provincia de Lérida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
en el año 2007, en la provincia de Lugo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
en el año 2007, en la provincia de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
en el año 2007, en la provincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
en el año 2007, en la provincia de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
en el año 2007, en la provincia de Navarra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
en el año 2007, en la provincia de Orense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
en el año 2007, en la provincia de Palencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
en el año 2007, en la provincia de Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
en el año 2007, en la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
en el año 2007, en la provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
en el año 2007, en la provincia de Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
en el año 2007, en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
en el año 2007, en la provincia de Tarragona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
en el año 2007, en la provincia de Tenerife.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
en el año 2007, en la provincia de Teruel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
en el año 2007, en la provincia de Toledo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
en el año 2007, en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
en el año 2007, en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
en el año 2007, en la provincia de Vizcaya.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
en el año 2007, en la provincia de Zamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
en el año 2007, en la provincia de Zaragoza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

184/048226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido tras atrope-
llo, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Álava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

1008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido tras atrope-
llo, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Albacete.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido tras atrope-
llo, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido tras atrope-
llo, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido tras atrope-
llo, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en el 
Principado de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido tras atrope-
llo, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Ávila.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido tras atrope-
llo, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido tras atrope-
llo, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Barcelona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido tras atrope-
llo, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Burgos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido tras atrope-
llo, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Cáceres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido tras atrope-
llo, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido tras atrope-
llo, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido tras atrope-
llo, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Ciudad Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido tras atrope-
llo, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido tras atrope-
llo, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido tras atrope-
llo, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Gerona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido tras atrope-
llo, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido tras atrope-
llo, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Guadalajara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido tras atrope-
llo, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Guipúzcoa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido tras atrope-
llo, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido tras atrope-
llo, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Huesca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido tras atrope-
llo, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido tras atrope-
llo, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de La Coruña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido tras atrope-
llo, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de La Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido tras atrope-
llo, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Las Palmas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido tras atrope-
llo, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido tras atrope-
llo, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Lérida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido tras atrope-
llo, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Lugo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido tras atrope-
llo, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido tras atrope-
llo, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido tras atrope-
llo, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido tras atrope-
llo, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Orense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido tras atrope-
llo, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Palencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido tras atrope-
llo, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido tras atrope-
llo, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido tras atrope-
llo, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido tras atrope-
llo, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido tras atrope-
llo, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido tras atrope-
llo, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido tras atrope-
llo, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Tarragona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido tras atrope-
llo, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Tenerife.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido tras atrope-
llo, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Teruel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido tras atrope-
llo, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Toledo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido tras atrope-
llo, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido tras atrope-
llo, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de personas que han fallecido tras atrope-
llo, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Vizcaya.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de personas que han fallecido tras atrope-
llo, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Zamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de personas que han fallecido tras atrope-
llo, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Zaragoza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.
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Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Álava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Albacete.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en el 
Principado de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Ávila.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Barcelona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Burgos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Cáceres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por Cádiz, 
y don Federico Souvirón García, Diputado por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Ciudad Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Gerona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Guadalajara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Guipúzcoa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Huesca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de La Coruña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Las Palmas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Lérida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Lugo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Orense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Palencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Tarragona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Tenerife.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Teruel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Toledo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Vizcaya.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Zamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Zaragoza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

184/048228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Álava en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
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dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Albacete en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Alicante en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Almería en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en el Principado de 
Asturias en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Ávila en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Badajoz en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Barcelona en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Burgos en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-

dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Cáceres en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Cádiz en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Castellón en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Ciudad Real en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Córdoba en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Cuenca en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Gerona en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Granada en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
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dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Guadalajara en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Guipúzcoa en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Huelva en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Huesca en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Islas Baleares en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Jaén en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
La Coruña en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Las Palmas en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-

dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
León en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Lérida en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Lugo en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Madrid en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Málaga en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Murcia en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Navarra en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Orense en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
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dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Palencia en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Pontevedra en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Salamanca en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Segovia en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Sevilla en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Soria en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Tarragona en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Tenerife en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-

dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Teruel en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Toledo en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Valencia en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Valladolid en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Vizcaya en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Zamora en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Tráfi-
co de cuántas personas han sufrido paraplejia por acci-
dentes de ciclomotor o motocicleta en la provincia de 
Zaragoza en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

184/048229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Allande (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Aller (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Amieva (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Avilés (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Belmonte de Miranda (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Bimenes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Boal (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Cabrales (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Cabranes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Candamo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Cangas de Narcea (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Cangas de Onis (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Caravia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Carreño (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Caso (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Castrillón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Castropol (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Coaña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Colunga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Corvera de Asturias (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Cudillero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Degaña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

184/048230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Colunga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Corvera de Asturias (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Cudillero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Degaña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en El Franco (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Gijón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Gozón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Grado (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Grandas de Salime (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Ibias (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Illas (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Langreo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Las Regueras (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Laviana (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Lena (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Llanera (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Llanes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Mieres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Morcín (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Muros de Nalón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Nava (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Navia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Noreña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Oviedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Parres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Peñamellera Alta (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Peñamellera Baja (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Pesoz (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Piloña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Ponga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Pravia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Proaza (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Quiros (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Ribadedeva (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

1044

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Ribadesella (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Ribera de Arriba (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Riosa (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Salas (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en San Martín de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en San Martín de Rey Aurelio (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en San Tirso de Abres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Santa Eulalia de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Santo Adriano (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Sariego (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Siero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Sobrescobio (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Somiedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Soto del Barco (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Tapia de Casariego (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Taramundi (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Taverga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Tineo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Valdes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Vegadeo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Villanueva de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Villaviciosa (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Villayón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Yernes y Tameza (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Pola de Siero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

184/048231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Somiedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Soto del Barco (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Tapia de Casariego (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Taramundi (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Taverga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Tineo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Valdes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Vegadeo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Villanueva de Oscos (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Villaviciosa (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Villayón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Yernes y Tameza (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Pola de Siero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Aller (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Amieva (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Avilés (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Belmonte de Miranda (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Bimenes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Boal (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Cabrales (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Cabranes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Candamo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Cangas de Narcea (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Cangas de Onis (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Caravia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Carreño (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Caso (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Castrillón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Castropol (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Coaña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

184/048232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, y doña Begoña Chacón Gutiérrez, 
Diputada por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
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preguntas al Gobierno de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

— ¿Se están realizando en la actualidad algunas 
obras o actuaciones de mantenimiento o remodelación 
en el Centro Penitenciario de Alhaurín de la Torre 
(Málaga)?

— En caso afirmativo, ¿en cuánto están presu-
puestadas, en qué estado se encuentran y cuándo está 
prevista su finalización?

— ¿Se ha pagado alguna obra o actuación de man-
tenimiento o remodelación en el Centro Penitenciario 
de Alhaurín de la Torre (Málaga) antes de que haya sido 
concluida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile, Juan José Matarí Sáez y 
Begoña Chacón Gutiérrez, Diputados.

 

184/048233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
es crito.

— ¿Cuál es la función de las oficinas de control y 
seguridad existentes en los centros penitenciarios?

— ¿Cuál es la plantilla específica de dichas ofici-
nas, en cada uno de los centros dependientes de la 
Secretaría General de Instituciones Penitenciarias?

— ¿Cómo se dotan de personal estas oficinas y 
qué formación específica recibe dicho personal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, 
Diputados.

 

184/048234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es-
crito.

¿Existe algún centro o unidad dependiente de la 
Secretaría General de Instituciones Penitenciarias en el 
que los datos personales relacionados con los internos 
sean manipulados por alguna empresa ajena al personal 
propio de dicha Secretaría General?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, 
Diputados.

 

184/048235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por es-
crito.

— ¿Cuál es el horario habitual de las actividades 
académicas que se imparten en el Centro Penitenciario 
«El Acebuche» de Almería?

— ¿Es este horario similar al que existe en otros 
centros penitenciarios?

— ¿En caso de que los horarios de las actividades 
académicas que se imparten en el Centro Penitenciario 
«El Acebuche» de Almería difieran del horario habitual 
en que se desarrollan estas actividades en otros centros 
penitenciarios, ¿por qué los horarios de las actividades 
académicas que se imparten en el Centro Penitenciario 
«El Acebuche» de Almería son diferentes a los horarios 
lectivos del resto de centros penitenciarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, 
Diputados.

 

184/048236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
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dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por es-
crito.

El Centro Penitenciario «El Acebuche» de Almería 
tiene cabida para 565 internos. Sin embargo, la ocupa-
ción real de este centro supera habitualmente los 1.000 
internos.

— ¿Cuántos funcionarios y trabajadores prestan 
sus servicios en el Centro Penitenciario «El Acebuche» 
de Almería?

— ¿Se ajusta el número de funcionarios y trabaja-
dores que prestan sus servicios en este centro peniten-
ciario a las necesidades derivadas de la ocupación real 
de este centro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, 
Diputados.

 

184/048237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
es crito.

— ¿Existen goteras o filtraciones en el Centro 
Penitenciario «El Acebuche» de Almería?

— En caso afirmativo, ¿qué se está haciendo para 
corregir estas deficiencias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, 
Diputados.

 

184/048238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-

dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
es crito.

— ¿Se están realizando en la actualidad algunas 
obras o actuaciones de mantenimiento o remodela-
ción en el Centro Penitenciario «El Acebuche» de 
Almería?

— En caso afirmativo, ¿en qué estado se encuen-
tran y cuándo está prevista su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, 
Diputados.

 

184/048239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Pueden los internos del Centro Penitenciario «El 
Acebuche» de Almería compatibilizar sus horarios para 
recibir tanto la Enseñanza Básica que se imparte en 
dicho centro, como para participar de otras actividades 
formativas relacionadas con la formación profesional 
ocupacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, 
Diputados.

 

184/048240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Cómo valora el Gobierno la labor que realizan los 
docentes que imparten las distintas enseñanzas regladas 
en el Centro Penitenciario «El Acebuche» de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, 
Diputados.

 

184/048241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Horario en el que se imparten las distintas enseñan-
zas regladas en el Centro Penitenciario «El Acebuche» 
de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, 
Diputados.

 

184/048242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de docentes que atienden a los internos que 
asisten a clase de las distintas enseñanzas regladas que 

se imparten en el Centro Penitenciario «El Acebuche» 
de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, 
Diputados.

 

184/048243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Número de internos que asisten regularmente a clase 
de las distintas enseñanzas regladas que se imparten en 
el Centro Penitenciario «El Acebuche» de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, 
Diputados.

 

184/048244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

Número total de policías nacionales en activo, en 
segunda actividad y en prácticas y su distribución en las 
Comisarías del Principado de Asturias, a 1 de enero de 
2004, 2005, 2006 y 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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184/048245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el Principa-
do de Asturias, desde 1 de enero de 2004, 2005, 2006 y 
2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

184/048246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número total de Guardias Civiles en acti-
vo, en reserva con destino y en prácticas y su distribu-
ción por destino, dentro del Principado de Asturias, a 1 
de enero de 2004, 2005, 2006 y 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

184/048247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 

pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Allande (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

184/048248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Aller (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
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Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Amieva (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Avilés (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Belmonte de Miranda (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Bimenes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Boal (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Cabrales (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Cabranes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Candamo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Cangas de Narcea (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Cangas de Onís (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Caravia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Carreño (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Caso (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Castrillón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Castropol (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Coaña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Colunga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Corvera de Asturias (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Cudillero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Degaña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en El Franco (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Gijón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Gozón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Grado (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Grandas de Salime (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Ibias (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Illas (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Illano (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Langreo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Las Regueras (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Laviana (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Lena (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Llanera (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Llanes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Mieres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Morcín (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Muros de Nalón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Nava (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Navia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Noreña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Oviedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Parres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Peñamellera Alta (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Peñamellera Baja (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Pesoz (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Piloña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Ponga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Pravia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Proaza (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Quiros (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Ribadedeva (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Ribadesella (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Ribera de Arriba (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Riosa (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Salas (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia e 
intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en San Martín de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en San Martín de Rey Aurelio 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia e 
intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en San Tirso de Abres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Santa Eulalia de Oscos (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Santo Adriano (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Sariego (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Siero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Sobrescobio (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Somiedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Soto del Barco (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Tapia de Casariego (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Taramundi (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Taverga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Tineo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Valdés (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Vegadeo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Villanueva de Oscos (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Villaviciosa (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Villayón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Yernes y Tameza (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Pola de Siero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Allande (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

184/048249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Allande (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Aller (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Amieva (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Avilés (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Belmonte de Miranda (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Bimenes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Boal (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Cabrales (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Cabranes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Candamo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Cangas de Narcea (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Cangas de Onís (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Caravia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Carreño (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Caso (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Castrillón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Castropol (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Coaña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Colunga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Corvera de Asturias (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Cudillero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Degaña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
El Franco (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Gijón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Gozón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Grado (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Grandas de Salime (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Ibias (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Illas (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Illano (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Langreo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Las Regueras (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Laviana (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Lena (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Llanera (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Llanes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Mieres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Morcín (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Muros de Nalón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Nava (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Navia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Noreña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Oviedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Parres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Peñamellera Alta (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Peñamellera Baja (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Pesoz (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Piloña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Ponga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Pravia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Proaza (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Quiros (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Ribadedeva (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Ribadesella (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Ribera de Arriba (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Riosa (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Salas (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
San Martín de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
San Martín de Rey Aurelio (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
San Tirso de Abres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Santa Eulalia de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Santo Adriano (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Sariego (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Siero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Sobrescobio (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Somiedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Soto del Barco (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Tapia de Casariego (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Taramundi (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Taverga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Tineo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Valdés (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Vegadeo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Villanueva de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Villaviciosa (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Villayón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Yernes y Tameza (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Pola de Siero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

184/048250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Aller (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Amieva (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Avilés (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Belmonte de Miranda (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Bimenes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Boal (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Cabrales (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Cabranes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Candamo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Cangas de Narcea (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Cangas de Onís (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Caravia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Carreño (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Caso (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Castrillón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Castropol (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Coaña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Colunga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Corvera de Asturias (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Cudillero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Degaña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
El Franco (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Gijón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Gozón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Grado (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Grandas de Salime (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Ibias (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Illas (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Illano (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Langreo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Las Regueras (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Laviana (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Lena (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Llanera (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Llanes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Mieres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Morcín (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Muros de Nalón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Nava (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Navia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Noreña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Oviedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Parres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Peñamellera Alta (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Peñamellera Baja (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Pesoz (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Piloña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Ponga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Pravia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Proaza (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Quiros (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Ribadedeva (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Ribadesella (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Ribera de Arriba (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Riosa (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Salas (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
San Martín de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
San Martín de Rey Aurelio (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
San Tirso de Abres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Santa Eulalia de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Santo Adriano (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Sariego (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Siero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Sobrescobio (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Somiedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Soto del Barco (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Tapia de Casariego (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Taramundi (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Taverga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Tineo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Valdés (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Vegadeo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Villanueva de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Villaviciosa (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Villayón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Yernes y Tameza (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Pola de Siero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Allande (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

184/048251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Allande (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Aller (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Amieva (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Avilés (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Belmonte de Miranda (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Bimenes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Boal (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Cabrales (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Cabranes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Candamo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Cangas de Narcea (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Cangas de Onís (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Caravia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Carreño (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Caso (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Castrillón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Castropol (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Coaña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Colunga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Corvera de Asturias (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Cudillero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Degaña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en El Franco (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Gijón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Gozón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Grado (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Grandas de Salime (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Ibias (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Illas (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Illano (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Langreo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Las Regueras (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Laviana (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Lena (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Llanera (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Llanes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Mieres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Morcín (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Muros de Nalón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Nava (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Navia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Noreña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Oviedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Parres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Peñamellera Alta (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Peñamellera Baja (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Pesoz (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Piloña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Ponga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Pravia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Proaza (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Quiros (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Ribadedeva (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Ribadesella (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Ribera de Arriba (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Riosa (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Salas (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en San Martín de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en San Martín de Rey Aurelio 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en San Tirso de Abres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Santa Eulalia de Oscos (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Santo Adriano (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Sariego (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Siero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Sobrescobio (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

184/048252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número total de policías nacionales en 
activo, en segunda actividad y en prácticas y su distri-
bución en la Jefatura Superior de Policía de Melilla, a 
fecha de 1 de enero de 2004, 2005, 2006, 2007 
y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, 
Diputado.

 

184/048253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número total de guardias civiles en acti-
vo, en segunda actividad y en prácticas y su distribu-
ción por destino en Melilla, a fecha de 1 de enero de 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, 
Diputado.

 

184/048254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es la evolución de la tasa de criminalidad en 
Melilla, desde enero del año 2004 a noviembre 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, 
Diputado.

 

184/048255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008, en Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, 
Diputado.

 

184/048256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008, en Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, 
Diputado.

 

184/048257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008, en Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, 
Diputado.

 

184/048258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008, en Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, 
Diputado.

 

184/048259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008, en Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, 
Diputado.
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184/048260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de infraccio nes penales totales 
conocidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008, en Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/048261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio, 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008, en Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/048262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas, 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008, en Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/048263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad, 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008, en Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, 
Diputado.

 

184/048264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robos con violen-
cia, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008, en 
Me lilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, 
Diputado.

 

184/048265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robos con violencia 
en domicilios, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
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Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008, 
en Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, 
Diputado.

 

184/048266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008, en Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, 
Diputado.

 

184/048267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008, en 
Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, 
Diputado.

 

184/048268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008, 
en Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, 
Diputado.

 

184/048269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008, 
en Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, 
Diputado.

 

184/048270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008, en Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, 
Diputado.

 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

1122

184/048271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de sustracción de vehí-
culos, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008, en Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/048272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008, en 
Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/048273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de estafa conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008, en Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/048274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos contra la propiedad 
intelectual, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008, 
en Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, 
Diputado.

 

184/048275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008, en Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, 
Diputado.

 

184/048276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos 
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de Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 
y 2008, en Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, 
Diputado.

 

184/048277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas, 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008, en Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, 
Diputado.

 

184/048278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones, conocidas 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008, en Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, 
Diputado.

 

184/048279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas, conoci-
das por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008, en Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, 
Diputado.

 

184/048280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio, 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008, en Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, 
Diputado.

 

184/048281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infan-
til, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008, en 
Me lilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, 
Diputado.
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184/048282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008, en 
Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, 
Diputado.

 

184/048283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por 
Melilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es -
crito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas, 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008, en Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, 
Diputado.

 

184/048284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por 
Melilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es -
crito.

¿Cuál es el número de inmigrantes detenidos por 
situación irregular, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 
y 2008, en Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina,  
Diputado.

 

184/048285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuáles son los índices de criminalidad registrados 
por la Policía Nacional en cada una de las nueve capita-
les de provincia de Castilla y León, relativos a los años 
2005, 2006 y 2007 y al tercer trimestre del año en curso, 
así como, cuál es la valoración del número que ocupa 
en el conjunto de las CCAA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

 

184/048286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuáles son los índices de criminalidad registrados 
por la Guardia Civil en cada una de las nueve provin-
cias de Castilla y León, relativos a los años 2005, 2006 
y 2007 y al tercer trimestre del año en curso, así como, 
cuál es la valoración del número que ocupa en el con-
junto de las CCAA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.
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184/048287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya, y don José Eugenio 
Azpiroz, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Cuál es el número total de policías nacionales en 
activo, en segunda actividad y en prácticas y su distri-
bución en la comisaría de San Sebastián a fecha 1 de 
enero de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpiroz, Diputados.

 

184/048288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya, y don José Eugenio 
Azpiroz, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Cuál es el número total de policías nacionales en 
activo, en segunda actividad y en prácticas y su distri-
bución en la comisaría de Irún a fecha 1 de enero de 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpiroz, Diputados.

 

184/048289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya, y don José Eugenio 
Azpiroz, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número total de policías nacionales en 
activo, en segunda actividad y en prácticas y su distri-
bución en la comisaría de Bilbao a fecha 1 de enero de 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpiroz, Diputados.

 

184/048290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya, y don José Eugenio 
Azpiroz, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número total de policías nacionales en 
activo, en segunda actividad y en prácticas y su distri-
bución en la comisaría de Vitoria a fecha 1 de enero de 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpiroz, Diputados.

 

184/048291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya, y don José Eugenio 
Azpiroz, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número total de guardias civiles en acti-
vos, en reserva con destino y en prácticas y su distribu-
ción por destino dentro de la provincia de Guipúzcoa a 
fecha 1 de enero de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpiroz, Diputados.
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184/048292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya, y don José Eugenio 
Azpiroz, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Cuál es el número total de guardias civiles en acti-
vos, en reserva con destino y en prácticas y su distribu-
ción por destino dentro de la provincia de Vizcaya a 
fecha 1 de enero de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpiroz, Diputados.

 

184/048293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya, y don José Eugenio 
Azpiroz, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Cuál es el número total de guardias civiles en acti-
vos, en reserva con destino y en prácticas y su distribu-
ción por destino dentro de la provincia de Álava a fecha 
1 de enero de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpiroz, Diputados.

 

184/048294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya, y don José Eugenio 
Azpiroz, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Evolución de la tasa de criminalidad de la provincia 
de Guipúzcoa desde 2004 a 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpiroz, Diputados.

 

184/048295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya, y don José Eugenio 
Azpiroz, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Evolución de la tasa de criminalidad de la provincia 
de Vizcaya desde 2004 a 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpiroz, Diputados.

 

184/048296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya, y don José Eugenio 
Azpiroz, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Evolución de la tasa de criminalidad de la provincia 
de Álava desde 2004 a 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpiroz, Diputados.
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184/048297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya, y don José Eugenio 
Azpiroz, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el CNP, en el ámbito de sus competen-
cias en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
comisaría de San Sebastián?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpiroz, Diputados.

 

184/048298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya, y don José Eugenio 
Azpiroz, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el CNP, en el ámbito de sus competen-
cias en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
comisaría de Irún?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpiroz, Diputados.

 

184/048299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya, y don José Eugenio 
Azpiroz, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el CNP, en el ámbito de sus competen-
cias en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
comisaría de Bilbao?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpiroz, Diputados.

 

184/048300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya, y don José Eugenio 
Azpiroz, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el CNP, en el ámbito de sus competen-
cias en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
comisaría de Vitoria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpiroz, Diputados.

 

184/048301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya, y don José Eugenio 
Azpiroz, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el CNP, en el ámbito de sus competen-
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cias en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
comisaría de San Sebastián?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpiroz, Diputados.

 

184/048302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya, y don José Eugenio 
Azpiroz, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el CNP, en el ámbito de sus competen-
cias en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
comisaría de Irún?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpiroz, Diputados.

 

184/048303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya, y don José Eugenio 
Azpiroz, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el CNP, en el ámbito de sus competen-
cias en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
comisaría de Bilbao?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpiroz, Diputados.

 

184/048304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya, y don José Eugenio 
Azpiroz, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el CNP, en el ámbito de sus competen-
cias en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
comisaría de Vitoria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpiroz, Diputados.

 

184/048305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya, y don José Eugenio 
Azpiroz, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el CNP, en el ámbito de sus competen-
cias en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
provincia de Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpiroz, Diputados.

 

184/048306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya, y don José Eugenio 
Azpiroz, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
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Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el CNP, en el ámbito de sus competen-
cias en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpiroz, Diputados.

 

184/048307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya, y don José Eugenio 
Azpiroz, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el CNP, en el ámbito de sus competen-
cias en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
provincia de Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpiroz, Diputados.

 

184/048308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya, y don José Eugenio 
Azpiroz, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por es crito.

¿Número total de inmigrantes detenidos por situa-
ción irregular en la provincia de Guipúzcoa, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpiroz, Diputados.

 

184/048309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya, y don José Eugenio 
Azpiroz, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Número total de inmigrantes detenidos por situa-
ción irregular en la provincia de Vizcaya, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpiroz, Diputados.

 

184/048310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya, y don José Eugenio 
Azpiroz, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

¿Número total de inmigrantes detenidos por situa-
ción irregular en la provincia de Álava, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpiroz, Diputados.

 

184/048311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de D. P. Barcelona (Barcelona) que 
han sido sancionadas en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosa-
do por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Badalona-Laietana (Barcelona) 
que han sido sancionadas en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglo-
sado por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Badalona-Galileo (Barcelona) que 
han sido sancionadas en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosa-
do por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Badalona-Aribau (Barcelona) que 
han sido sancionadas en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosa-
do por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Barcelona-Barrio Gótico (Barce-
lona) que han sido sancionadas en el cobro de presta-
ciones por desempleo por haber rechazado una ocupa-
ción adecuada desde enero de 2004 hasta la actualidad?, 
desglosado por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Barcelona-Guineueta (Barcelona) 
que han sido sancionadas en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
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cuada desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglo-
sado por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Barcelona-Lesseps (Barcelona) 
que han sido sancionadas en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglo-
sado por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Barcelona-Sants (Barcelona) que 
han sido sancionadas en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosa-
do por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Barcelona-Verneda (Barcelona) 
que han sido sancionadas en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglo-
sado por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Barcelona-Sepúlveda (Barcelona) 
que han sido sancionadas en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglo-
sado por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Barcelona-Arago (Barcelona) que 
han sido sancionadas en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosa-
do por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Barcelona-Berlín (Barcelona) que 
han sido sancionadas en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosa-
do por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Barcelona-Sant Andreu (Barcelo-
na) que han sido sancionadas en el cobro de prestacio-
nes por desempleo por haber rechazado una ocupación 
adecuada desde enero de 2004 hasta la actualidad?, 
desglosado por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Barcelona-Dante (Barcelona) que 
han sido sancionadas en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-

da desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosa-
do por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Barcelona-Poblenou (Barcelona) 
que han sido sancionadas en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglo-
sado por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Berga (Barcelona) que han sido 
sancionadas en el cobro de prestaciones por desempleo 
por haber rechazado una ocupación adecuada desde 
enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosado por años 
y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Cornella de Llobregat (Barcelo-
na) que han sido sancionadas en el cobro de prestacio-
nes por desempleo por haber rechazado una ocupación 
adecuada desde enero de 2004 hasta la actualidad?, 
desglosado por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Esplugues de Llobregat (Barcelo-
na) que han sido sancionadas en el cobro de prestacio-
nes por desempleo por haber rechazado una ocupación 
adecuada desde enero de 2004 hasta la actualidad?, 
desglosado por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Gava (Barcelona) que han sido 
sancionadas en el cobro de prestaciones por desempleo 
por haber rechazado una ocupación adecuada desde 
enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosado por años 
y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Granollers i Franqueses (Barcelo-
na) que han sido sancionadas en el cobro de prestacio-
nes por desempleo por haber rechazado una ocupación 
adecuada desde enero de 2004 hasta la actualidad?, 
desglosado por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Granollers-Periferia (Barcelona) 
que han sido sancionadas en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglo-
sado por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Hospitalet II (La Farga) (Barcelo-
na) que han sido sancionadas en el cobro de prestacio-
nes por desempleo por haber rechazado una ocupación 
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adecuada desde enero de 2004 hasta la actualidad?, 
desglosado por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Hospitalet-Cobalto (Barcelona) 
que han sido sancionadas en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglo-
sado por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Manresa (Barcelona) que han sido 
sancionadas en el cobro de prestaciones por desempleo 
por haber rechazado una ocupación adecuada desde 
enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosado por años 
y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Martorell (Barcelona) que han 
sido sancionadas en el cobro de prestaciones por des-
empleo por haber rechazado una ocupación adecuada 
desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosado 
por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Mataro-Rondes (Barcelona) que 
han sido sancionadas en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosa-
do por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Mataró-Sant Josep Oriol (Barce-
lona) que han sido sancionadas en el cobro de presta-
ciones por desempleo por haber rechazado una ocupa-
ción adecuada desde enero de 2004 hasta la actualidad?, 
desglosado por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Mollet del Vallés (Barcelona) que 
han sido sancionadas en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosa-
do por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Alt Maresme (Barcelona) que han 
sido sancionadas en el cobro de prestaciones por des-
empleo por haber rechazado una ocupación adecuada 
desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosado 
por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Prat de Llobregat (Barcelona) que 
han sido sancionadas en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-

da desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosa-
do por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Ripollet (Barcelona) que han sido 
sancionadas en el cobro de prestaciones por desempleo 
por haber rechazado una ocupación adecuada desde 
enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosado por años 
y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Rubí (Barcelona) que han sido 
sancionadas en el cobro de prestaciones por desempleo 
por haber rechazado una ocupación adecuada desde 
enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosado por años 
y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Sabadell-Sardá I (Barcelona) que 
han sido sancionadas en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosa-
do por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Sabadell-Sardá II (Barcelona) que 
han sido sancionadas en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosa-
do por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de San Adrián del Besos (Barcelona) 
que han sido sancionadas en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglo-
sado por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Sant Boi de Llobregat (Barcelo-
na) que han sido sancionadas en el cobro de prestacio-
nes por desempleo por haber rechazado una ocupación 
adecuada desde enero de 2004 hasta la actualidad?, 
desglosado por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Sant Cugat del Vallés (Barcelona) 
que han sido sancionadas en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglo-
sado por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Sant Feliu de Llobregat (Barcelo-
na) que han sido sancionadas en el cobro de prestacio-
nes por desempleo por haber rechazado una ocupación 
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adecuada desde enero de 2004 hasta la actualidad?, 
desglosado por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Santa Coloma de Gramenet (Bar-
celona) que han sido sancionadas en el cobro de presta-
ciones por desempleo por haber rechazado una ocupa-
ción adecuada desde enero de 2004 hasta la actualidad?, 
desglosado por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Barbera del Vallés (Barcelona) 
que han sido sancionadas en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglo-
sado por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Sant Vicenç dels Horts (Barcelo-
na) que han sido sancionadas en el cobro de prestacio-
nes por desempleo por haber rechazado una ocupación 
adecuada desde enero de 2004 hasta la actualidad?, 
desglosado por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Cerdanyola (Barcelona) que han 
sido sancionadas en el cobro de prestaciones por des-
empleo por haber rechazado una ocupación adecuada 
desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosado 
por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Terrasa-Edison (Barcelona) que 
han sido sancionadas en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosa-
do por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Vic (Barcelona) que han sido san-
cionadas en el cobro de prestaciones por desempleo por 
haber rechazado una ocupación adecuada desde enero 
de 2004 hasta la actualidad?, desglosado por años y 
meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Viladecans (Barcelona) que han 
sido sancionadas en el cobro de prestaciones por des-
empleo por haber rechazado una ocupación adecuada 
desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosado 
por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Anoia (Barcelona) que han sido 
sancionadas en el cobro de prestaciones por desempleo 
por haber rechazado una ocupación adecuada desde 

enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosado por años 
y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Vilafranca del Penedés (Barcelo-
na) que han sido sancionadas en el cobro de prestacio-
nes por desempleo por haber rechazado una ocupación 
adecuada desde enero de 2004 hasta la actualidad?, 
desglosado por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Vilanova i La Geltru (Barcelona) 
que han sido sancionadas en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglo-
sado por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de D. P. Girona (Gerona) que han 
sido sancionadas en el cobro de prestaciones por des-
empleo por haber rechazado una ocupación adecuada 
desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosado 
por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de La Bisbal d’Emporda (Gerona) 
que han sido sancionadas en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglo-
sado por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Blanes (Gerona) que han sido 
sancionadas en el cobro de prestaciones por desempleo 
por haber rechazado una ocupación adecuada desde 
enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosado por años 
y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Figueras (Gerona) que han sido 
sancionadas en el cobro de prestaciones por desempleo 
por haber rechazado una ocupación adecuada desde 
enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosado por años 
y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Gerona (Gerona) que han sido 
sancionadas en el cobro de prestaciones por desempleo 
por haber rechazado una ocupación adecuada desde 
enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosado por años 
y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Olot (Gerona) que han sido san-
cionadas en el cobro de prestaciones por desempleo por 
haber rechazado una ocupación adecuada desde enero 
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de 2004 hasta la actualidad?, desglosado por años y 
meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Palamos (Gerona) que han sido 
sancionadas en el cobro de prestaciones por desempleo 
por haber rechazado una ocupación adecuada desde 
enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosado por años 
y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Ripoll (Gerona) que han sido san-
cionadas en el cobro de prestaciones por desempleo por 
haber rechazado una ocupación adecuada desde enero 
de 2004 hasta la actualidad?, desglosado por años y 
meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de D. P. Lleida (Lérida) que han sido 
sancionadas en el cobro de prestaciones por desempleo 
por haber rechazado una ocupación adecuada desde 
enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosado por años 
y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Balaguer (Lérida) que han sido 
sancionadas en el cobro de prestaciones por desempleo 
por haber rechazado una ocupación adecuada desde 
enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosado por años 
y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Lleida-Fleming (Lérida) que han 
sido sancionadas en el cobro de prestaciones por des-
empleo por haber rechazado una ocupación adecuada 
desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosado 
por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Lleida-Comarcal (Lérida) que han 
sido sancionadas en el cobro de prestaciones por des-
empleo por haber rechazado una ocupación adecuada 
desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosado 
por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Seo de Urgel (Lérida) que han 
sido sancionadas en el cobro de prestaciones por des-
empleo por haber rechazado una ocupación adecuada 
desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosado 
por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Solsona (Lérida) que han sido 
sancionadas en el cobro de prestaciones por desempleo 
por haber rechazado una ocupación adecuada desde 

enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosado por años 
y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Tarrega (Lérida) que han sido san-
cionadas en el cobro de prestaciones por desempleo por 
haber rechazado una ocupación adecuada desde enero 
de 2004 hasta la actualidad?, desglosado por años y 
meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Tremp (Lérida) que han sido san-
cionadas en el cobro de prestaciones por desempleo por 
haber rechazado una ocupación adecuada desde enero 
de 2004 hasta la actualidad?, desglosado por años y 
meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Viella (Lérida) que han sido san-
cionadas en el cobro de prestaciones por desempleo por 
haber rechazado una ocupación adecuada desde enero 
de 2004 hasta la actualidad?, desglosado por años y 
meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de D. P. Tarragona (Tarragona) que 
han sido sancionadas en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosa-
do por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Amposta (Tarragona) que han sido 
sancionadas en el cobro de prestaciones por desempleo 
por haber rechazado una ocupación adecuada desde 
enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosado por años 
y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Mora d’Ebre (Tarragona) que han 
sido sancionadas en el cobro de prestaciones por des-
empleo por haber rechazado una ocupación adecuada 
desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosado 
por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Reus (Tarragona) que han sido 
sancionadas en el cobro de prestaciones por desempleo 
por haber rechazado una ocupación adecuada desde 
enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosado por años 
y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Tarragona-Claret (Tarragona) que 
han sido sancionadas en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
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da desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosa-
do por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Tarragona-La Granja (Tarragona) 
que han sido sancionadas en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglo-
sado por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Tortosa (Tarragona) que han sido 
sancionadas en el cobro de prestaciones por desempleo 
por haber rechazado una ocupación adecuada desde 
enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosado por años 
y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Valls (Tarragona) que han sido 
sancionadas en el cobro de prestaciones por desempleo 
por haber rechazado una ocupación adecuada desde 
enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosado por años 
y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleadas inscritas en la 
oficina de empleo de Vendrell (Tarragona) que han sido 
sancionadas en el cobro de prestaciones por desempleo 
por haber rechazado una ocupación adecuada desde 
enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosado por años 
y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de D. P. Barcelona (Barcelona) que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosa-
do por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Badalona-Laietana (Barcelona) 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglo-
sado por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Badalona-Galileo (Barcelona) que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosa-
do por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Badalona-Aribau (Barcelona) que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-

da desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosa-
do por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Barcelona-Barrio Gótico (Barce-
lona) que han sido sancionados en el cobro de presta-
ciones por desempleo por haber rechazado una ocupa-
ción adecuada desde enero de 2004 hasta la actualidad?, 
desglosado por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Barcelona-Guineueta (Barcelona) 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglo-
sado por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Barcelona-Lesseps (Barcelona) 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglo-
sado por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Barcelona-Sants (Barcelona) que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosa-
do por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Barcelona-Verneda (Barcelona) 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglo-
sado por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Barcelona-Sepúlveda (Barcelona) 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglo-
sado por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Barcelona-Arago (Barcelona) que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosa-
do por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Barcelona-Berlín (Barcelona) que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
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da desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosa-
do por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Barcelona-Sant Andreu (Barcelo-
na) que han sido sancionados en el cobro de prestacio-
nes por desempleo por haber rechazado una ocupación 
adecuada desde enero de 2004 hasta la actualidad?, 
desglosado por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Barcelona-Dante (Barcelona) que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosa-
do por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Barcelona-Poblenou (Barcelona) 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglo-
sado por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Berga (Barcelona) que han sido 
sancionados en el cobro de prestaciones por desempleo 
por haber rechazado una ocupación adecuada desde 
enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosado por años 
y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Cornella de Llobregat (Barcelo-
na) que han sido sancionados en el cobro de prestacio-
nes por desempleo por haber rechazado una ocupación 
adecuada desde enero de 2004 hasta la actualidad?, 
desglosado por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Esplugues de Llobregat (Barcelo-
na) que han sido sancionados en el cobro de prestacio-
nes por desempleo por haber rechazado una ocupación 
adecuada desde enero de 2004 hasta la actualidad?, 
desglosado por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Gava (Barcelona) que han sido 
sancionados en el cobro de prestaciones por desempleo 
por haber rechazado una ocupación adecuada desde 
enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosado por años 
y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Granollers i Franqueses (Barcelo-
na) que han sido sancionados en el cobro de prestacio-
nes por desempleo por haber rechazado una ocupación 

adecuada desde enero de 2004 hasta la actualidad?, 
desglosado por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Granollers-Periferia (Barcelona) 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglo-
sado por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Hospitalet II (La Farga) (Barcelo-
na) que han sido sancionados en el cobro de prestacio-
nes por desempleo por haber rechazado una ocupación 
adecuada desde enero de 2004 hasta la actualidad?, 
desglosado por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Hospitalet-Cobalto (Barcelona) 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglo-
sado por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Manresa (Barcelona) que han sido 
sancionados en el cobro de prestaciones por desempleo 
por haber rechazado una ocupación adecuada desde 
enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosado por años 
y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Martorell (Barcelona) que han 
sido sancionados en el cobro de prestaciones por des-
empleo por haber rechazado una ocupación adecuada 
desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosado 
por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Mataró-Rondes (Barcelona) que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosa-
do por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Mataró-Sant Josep Oriol (Barce-
lona) que han sido sancionados en el cobro de presta-
ciones por desempleo por haber rechazado una ocupa-
ción adecuada desde enero de 2004 hasta la actualidad?, 
desglosado por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Mollet del Vallés (Barcelona) que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
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da desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosa-
do por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Alt Maresme (Barcelona) que han 
sido sancionados en el cobro de prestaciones por des-
empleo por haber rechazado una ocupación adecuada 
desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosado 
por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Prat de Llobregat (Barcelona) que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosa-
do por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Ripollet (Barcelona) que han sido 
sancionados en el cobro de prestaciones por desempleo 
por haber rechazado una ocupación adecuada desde 
enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosado por años 
y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Rubí (Barcelona) que han sido 
sancionados en el cobro de prestaciones por desempleo 
por haber rechazado una ocupación adecuada desde 
enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosado por años 
y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Sabadell-Sardá I (Barcelona) que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosa-
do por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Sabadell-Sardá II (Barcelona) que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosa-
do por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de San Adrián del Besos (Barcelona) 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglo-
sado por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Sant Boi de Llobregat (Barcelo-
na) que han sido sancionados en el cobro de prestacio-
nes por desempleo por haber rechazado una ocupación 

adecuada desde enero de 2004 hasta la actualidad?, 
desglosado por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Sant Cugat del Vallés (Barcelona) 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglo-
sado por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Sant Feliu de Llobregat (Barcelo-
na) que han sido sancionados en el cobro de prestacio-
nes por desempleo por haber rechazado una ocupación 
adecuada desde enero de 2004 hasta la actualidad?, 
desglosado por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Santa Coloma de Gramenet (Bar-
celona) que han sido sancionados en el cobro de presta-
ciones por desempleo por haber rechazado una ocupa-
ción adecuada desde enero de 2004 hasta la actualidad?, 
desglosado por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Barbera del Vallés (Barcelona) 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglo-
sado por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Sant Vicenç dels Horts (Barcelo-
na) que han sido sancionados en el cobro de prestacio-
nes por desempleo por haber rechazado una ocupación 
adecuada desde enero de 2004 hasta la actualidad?, 
desglosado por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Cerdanyola (Barcelona) que han 
sido sancionados en el cobro de prestaciones por des-
empleo por haber rechazado una ocupación adecuada 
desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosado 
por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Terrasa-Edison (Barcelona) que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosa-
do por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Vic (Barcelona) que han sido san-
cionados en el cobro de prestaciones por desempleo por 
haber rechazado una ocupación adecuada desde enero 
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de 2004 hasta la actualidad?, desglosado por años y 
meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Viladecans (Barcelona) que han 
sido sancionados en el cobro de prestaciones por des-
empleo por haber rechazado una ocupación adecuada 
desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosado 
por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Anoia (Barcelona) que han sido 
sancionados en el cobro de prestaciones por desempleo 
por haber rechazado una ocupación adecuada desde 
enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosado por años 
y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Vilafranca del Penedés (Barcelo-
na) que han sido sancionados en el cobro de prestacio-
nes por desempleo por haber rechazado una ocupación 
adecuada desde enero de 2004 hasta la actualidad?, 
desglosado por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Vilanova i La Geltru (Barcelona) 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglo-
sado por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de D. P. Girona (Gerona) que han 
sido sancionados en el cobro de prestaciones por des-
empleo por haber rechazado una ocupación adecuada 
desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosado 
por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de La Bisbal d’Emporda (Gerona) 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada desde enero de 2004 hasta la actualidad?, desglo-
sado por años y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Blanes (Gerona) que han sido 
sancionados en el cobro de prestaciones por desempleo 
por haber rechazado una ocupación adecuada desde 
enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosado por años 
y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Figueras (Gerona) que han sido 
sancionados en el cobro de prestaciones por desempleo 
por haber rechazado una ocupación adecuada desde 

enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosado por años 
y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Gerona (Gerona) que han sido 
sancionados en el cobro de prestaciones por desempleo 
por haber rechazado una ocupación adecuada desde 
enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosado por años 
y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Olot (Gerona) que han sido san-
cionados en el cobro de prestaciones por desempleo por 
haber rechazado una ocupación adecuada desde enero 
de 2004 hasta la actualidad?, desglosado por años y 
meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Palamos (Gerona) que han sido 
sancionados en el cobro de prestaciones por desempleo 
por haber rechazado una ocupación adecuada desde 
enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosado por años 
y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Ripoll (Gerona) que han sido san-
cionados en el cobro de prestaciones por desempleo por 
haber rechazado una ocupación adecuada desde enero 
de 2004 hasta la actualidad?, desglosado por años y 
meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de D. P. Lleida (Lérida) que han sido 
sancionados en el cobro de prestaciones por desempleo 
por haber rechazado una ocupación adecuada desde 
enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosado por años 
y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Balaguer (Lérida) que han sido 
sancionados en el cobro de prestaciones por desempleo 
por haber rechazado una ocupación adecuada desde 
enero de 2004 hasta la actualidad?, desglosado por años 
y meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

184/048312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Valdetorres en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.
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Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Valencia de las Torres en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Valencia de Mombuey en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Valencia del Ventoso en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Valle de la Serena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Valle de Matamoros en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.
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Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Valle de Santa Ana en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Valverde de Burguillos en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Valverde de Leganés en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Valverde de Llerena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Valverde de Mérida en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.
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Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villafranca de los Barros en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villagarcía de la Torre en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villagonzalo en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villalba de los Barros en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villanueva de la Serena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.
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Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villanueva del Fresno en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villar de Rena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villar del Rey en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villarta de los Montes en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Zafra en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.
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Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Zahinos en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Zalamea de la Serena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Zarza-Capilla en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

184/048313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Acedera en 
Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Aceucha 
en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.
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Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ahillones 
en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alange en 
Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alburquer-
que en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alconchel 
en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alconera 
en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.
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Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Algarrobi-
lla en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Aljucen en 
Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Almendral 
en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Almendra-
lejo en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Arroyo de 
San Servan en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.
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Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Atalaya en 
Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Azuaga en 
Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Badajoz en 
Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Barcarrota 
en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Baterno en 
Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.
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Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Benque-
rencia de la Serena en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Berlanga 
en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Bienveni-
da en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Bodonal 
de la Sierra en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Burguillos 
del Cerro en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.
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Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cabeza del 
Buey en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cabeza 
LaVaca en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Calamonte 
en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Calera de 
León en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Calzadilla 
dde los Barros en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.
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Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Campana-
rio en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Campillo 
de Llerena en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Capilla en 
Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Carmonita 
en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Casas de 
Don Pedro en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.
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Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Casas de 
Reina en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Castilblan-
co en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Castuera 
en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cheles en 
Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cordobilla 
de Lacara en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.
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Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Corte de 
Peleas en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cristina en 
Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Don Álva-
ro en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Don Beni-
to en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de El Carras-
calejo en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.
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Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Entrín 
Bajo en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por es crito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Esparraga-
lejo en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

184/048314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Aller (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Amieva (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Avilés (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Belmonte de Miranda (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Birmenes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Boal (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Cabrales (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Cabranes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Candamo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Cangas de Narcea (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Cangas de Onis (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Caravia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Carreño (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Caso (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Castrillón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Castropol (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Coaña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Colunga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Corvera de Asturrias (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Cudillero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Degaña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en El Franco (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Gijón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Gozón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Grado (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Grandas de Salime (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Ibias (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Illas (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Illano (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Langreo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Las Regueras (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Laviana (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Lena (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Llanera (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Llanes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Mieres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Morcín (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Muros de Nalón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Nava (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Navia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Noreña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Oviedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Parres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Peñamellera Alta (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Peñamellera Baja (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Pesoz (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Piloña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Ponga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Pravia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Proaza (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Quiros (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Ribadedeva (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Ribadesella (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Ribera de Arriba (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Riosa (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Salas (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en San Martín de Oscos (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en San Martín de Rey Aurelio 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abusos 
sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semes-
tre de 2008 en San Tirso de Abres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Santa Eulalia de Oscos (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Santo Adriano (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Sariego (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Siero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Villayón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Sobrescobio (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Somiedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Soto del Barco (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Tapia de Casariego (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Taramundi (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Taverga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Tineo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Valdes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Vegadeo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Villanueva de Oscos (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Villaviciosa (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Yernes y Tameza (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Pola de Siero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Allande (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

184/048315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en El Franco (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Gijón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Gozón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Grado (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Grandas de Salime (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Ibias (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Illas (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Illano (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Langreo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Las Regueras (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Laviana (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Lena (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Llanera (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Llanes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Mieres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Morcín (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Muros de Nalón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Nava (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Navia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Noreña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Oviedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Parres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Peñamellera Alta (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Peñamellera Baja (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Pesoz (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Piloña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Ponga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Pravia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Proaza (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Quiros (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Ribadedeva (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Ribadesella (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Ribera de Arriba (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Riosa (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Salas (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en San Martín de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en San Martín de Rey Aurelio (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en San Tirso de Abres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Santa Eulalia de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Santo Adriano (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Sariego (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Siero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Sobrescobio (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Somiedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Soto del Barco (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Tapia de Casariego (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Taramundi (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Taverga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Tineo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Valdes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Vegadeo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Villanueva de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Villaviciosa (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Villayón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Yernes y Tameza (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Pola de Siero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

184/048316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Allan-
de (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Aller 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Amieva 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Avilés 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Bel-
monte de Miranda (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Bime-
nes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Boal 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Cabra-
les (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Cabra-
nes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Canda-
mo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Cangas 
de Narcea (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Cangas 
de Onis (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Cara-
via (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Carre-
ño (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Caso 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Castri-
llón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Castro-
pol (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Coaña 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Colun-
ga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Corve-
ra de Asturias (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Cudi-
llero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Degaña 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en El 
Franco (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Gijón 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Gozón 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Grado 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Gran-
das de Salime (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Ibias 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Illas 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Illano 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Lan-
greo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Las 
Regueras (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Lavia-
na (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Lena 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Llanera 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Llanes 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Mieres 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Morcín 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Muros 
de Nalón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Nava 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Navia 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Noreña 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Oviedo 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Parres 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Peña-
mellera Alta (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Peña-
mellera Baja (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Pesoz 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Piloña 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Ponga 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Pravia 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Proaza 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Quiros 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Riba-
dedeva (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Riba-
desella (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Ribera 
de Arriba (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Riosa 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Salas 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en San 
Martín de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en San 
Martín de Rey Aurelio (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en San 
Tirso de Abres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Santa 
Eulalia de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Santo 
Adriano (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Sariego 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Siero 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Sobres-
cobio (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Somie-
do (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Soto 
del Barco (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Tapia 
de Casariego (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Tara-
mundi (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Taver-
ga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Tineo 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Valdes 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Vega-
deo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Villa-
nueva de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Villavi-
ciosa (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Villa-
yón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Yernes 
y Tameza (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Pola de 
Siero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

184/048317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Allande (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Aller (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Amieva (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Avilés (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Belmonte de Miranda (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Bimenes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Boal (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Cabrales (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Cabranes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Candamo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Cangas de Narcea (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Cangas de Onis (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Caravia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Carreño (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Caso (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Castrillón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

1214

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Castropol (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Coaña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Colunga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Corvera de Asturias (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Cudillero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en El Franco (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Gijón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Gozón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Grado (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Grandas de Salime (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Degaña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Ibias (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Illas (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Illano (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Langreo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Las Regueras (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Laviana (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Lena (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Llanera (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Llanes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Mieres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Morcín (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Muros de Nalón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Nava (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Navia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Noreña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Oviedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Parres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Peñamellera Alta (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Peñamellera Baja (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Pesoz (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Piloña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Ponga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Pravia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Proaza (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Quiros (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Ribadedeva (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Ribadesella (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Ribera de Arriba (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Riosa (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

1222

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Salas (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de vehí-
culos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en San Martín de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en San Martín de Rey Aurelio 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en San Tirso de Abres (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Santa Eulalia de Oscos (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Santo Adriano (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Sariego (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Siero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Sobrescobio (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Somiedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Soto del Barco (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Tapia de Casariego (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Taramundi (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Taverga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Tineo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Valdes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Vegadeo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Villanueva de Oscos (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Villaviciosa (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Villayón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Yernes y Tameza (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y pri-
mer semestre de 2008 en Pola de Siero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

184/048318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Allande (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Aller (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Amieva (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Avilés (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Belmonte de Miranda (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Bimenes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Boal (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Cabrales (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Cabranes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Candamo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Cangas de Narcea (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Cangas de Onis (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Caravia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Carreño (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Caso (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Castrillón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Castropol (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Coaña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Colunga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Corvera de Asturias (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Cudillero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Degaña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en El Franco (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Gijón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Gozón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Grado (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Grandas de Salime (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Ibias (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Illas (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Illano (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Langreo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Las Regueras (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Laviana (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Lena (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Llanera (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Llanes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Mieres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Morcín (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Muros de Nalón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Nava (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Navia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Noreña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Oviedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Parres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Peñamellera Alta (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Peñamellera Baja (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Pesoz (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Piloña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Ponga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Pravia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Proaza (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Quiros (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Ribadedeva (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Ribadesella (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Ribera de Arriba (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Riosa (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Salas (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en San Martín de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en San Martín de Rey Aurelio (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en San Tirso de Abres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Santa Eulalia de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Santo Adriano (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Sariego (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Siero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Sobrescobio (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Somiedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Soto del Barco (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Tapia de Casariego (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Taramundi (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Taverga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Tineo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Valdes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Vegadeo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.
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¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Villanueva de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Villaviciosa (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Villayón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Yernes y Tameza (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía, en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Pola de Siero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

184/048319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya y don José Eugenio 
Azpíroz, Diputado por Guipúzcoa, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por es crito.
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¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en la Comandancia de Inchau-
rrondo-San Sebastián?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpíroz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya y don José Eugenio 
Azpíroz, Diputado por Guipúzcoa, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en la Comandancia de La 
Salve en Bilbao?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpíroz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya y don José Eugenio 
Azpíroz, Diputado por Guipúzcoa, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en la Comandancia de Vi toria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpíroz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya y don José Eugenio 

Azpíroz, Diputado por Guipúzcoa, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en la Casa Cuartel de Irún?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpíroz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya y don José Eugenio 
Azpíroz, Diputado por Guipúzcoa, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en la Casa Cuartel de Zarauz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpíroz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya y don José Eugenio 
Azpíroz, Diputado por Guipúzcoa, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en la Casa Cuartel de Bara caldo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpíroz, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya y don José Eugenio 
Azpíroz, Diputado por Guipúzcoa, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en la Casa Cuartel de Du-
rango?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpíroz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya y don José Eugenio 
Azpíroz, Diputado por Guipúzcoa, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en la Casa Cuartel de 
 Llodio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpíroz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya y don José Eugenio 
Azpíroz, Diputado por Guipúzcoa, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 

2005, 2006, 2007 y 2008 en la Casa Cuartel de Labas-
tida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpíroz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya y don José Eugenio 
Azpíroz, Diputado por Guipúzcoa, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil, en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en la Casa Cuartel de Lan tarón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpíroz, Diputados.

 

184/048320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya y don José Eugenio 
Azpíroz, Diputado por Guipúzcoa, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en la Comandancia de Inchau-
rrondo-San Sebastián?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpíroz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya y don José Eugenio 
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Azpíroz, Diputado por Guipúzcoa, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en la Comandancia de La 
Salve en Bilbao?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpíroz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya y don José Eugenio 
Azpíroz, Diputado por Guipúzcoa, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en la Comandancia de Vitoria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpíroz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya y don José Eugenio 
Azpíroz, Diputado por Guipúzcoa, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en la Casa Cuartel de Irún?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpíroz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya y don José Eugenio 
Azpíroz, Diputado por Guipúzcoa, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en la Casa Cuartel de 
Zarauz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpíroz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya y don José Eugenio 
Azpíroz, Diputado por Guipúzcoa, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en la Casa Cuartel de Bara-
caldo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpíroz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya y don José Eugenio 
Azpíroz, Diputado por Guipúzcoa, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
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2005, 2006, 2007 y 2008 en la Casa Cuartel de 
Du rango?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpíroz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya y don José Eugenio 
Azpíroz, Diputado por Guipúzcoa, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en la Casa Cuartel de Llodio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpíroz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya y don José Eugenio 
Azpíroz, Diputado por Guipúzcoa, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en la Casa Cuartel de Labas tida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpíroz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya y don José Eugenio 
Azpíroz, Diputado por Guipúzcoa, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del 

Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en la Casa Cuartel de Lan tarón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpíroz, Diputados.

 

184/048321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya y don José Eugenio 
Azpíroz, Diputado por Guipúzcoa, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en la Comandancia de Inchaurron-
do-San Sebastián?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpíroz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya y don José Eugenio 
Azpíroz, Diputado por Guipúzcoa, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en la Comandancia de La Salve?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpíroz, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don 
Ignacio Astarloa, Diputado por Vizcaya y don José 
Eugenio Azpíroz, Diputado por Guipúzcoa, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es- 
crito.

¿Cual es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en la Comandancia de La Salve en 
Bilbao?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpíroz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya y don José Eugenio 
Azpíroz, Diputado por Guipúzcoa, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en la Comandancia Vitoria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpíroz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don 
Ignacio Astarloa, Diputado por Vizcaya y don José 
Eugenio Azpíroz, Diputado por Guipúzcoa, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es- 
crito.

¿Cual es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en la Casa Cuartel de Irún?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpíroz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya y don José Eugenio 
Azpíroz, Diputado por Guipúzcoa, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en la Casa Cuartel de Zarauz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpíroz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya y don José Eugenio 
Azpíroz, Diputado por Guipúzcoa, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en la Casa Cuartel de Baracaldo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpíroz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya y don José Eugenio 
Azpíroz, Diputado por Guipúzcoa, pertenecientes al 
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Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en la Casa Cuartel de Durango?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpíroz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya y don José Eugenio 
Azpíroz, Diputado por Guipúzcoa, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en la Casa Cuartel de Llodio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpíroz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya y don José Eugenio 
Azpíroz, Diputado por Guipúzcoa, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en la Casa Cuartel de Labastida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpíroz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso, Diputado por Álava; don Igna-
cio Astarloa, Diputado por Vizcaya y don José Eugenio 
Azpíroz, Diputado por Guipúzcoa, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por es crito.

¿Cual es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en la Casa Cuartel de Lantarón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Alfonso Alonso, Ignacio Astar-
loa y José Eugenio Azpíroz, Diputados.

 

184/048322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado de 
Coalición Canaria integrado en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Por qué no se han aplicado los convenios entre 
España y Portugal, firmados en enero de 2008, para que 
los barcos atuneros puedan faenar en el archipiélago de 
Madeira?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Luis Perestelo Rodríguez, 
Diputado.

 

184/048323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Oramás González-Moro, Diputada de 
Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Qué información tiene el Ministerio de Asuntos 
Exteriores sobre el supuesto vuelo de la CIA del Jet 
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Gulfstream: Washington-Reina Sofía-Nairobi del 26 de 
junio de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2008.—Ana Oramás González-Moro, 
Diputada.

 

184/048324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Oramás González-Moro, Diputada de 
Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Qué información tiene el Ministerio de Defensa sobre 
el supuesto vuelo de la CIA del Jet Gulfstream: Washing-
ton-Reina Sofía-Nairobi del 26 de junio de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2008.—Ana Oramás González-Moro, 
Diputada.

 

184/048325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Oramás González-Moro, Diputada de 
Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Qué información tiene el Ministerio del Interior 
sobre el supuesto vuelo de la CIA del Jet Gulfstream: 
Washington-Reina Sofía-Nairobi del 26 de junio de 
2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2008.—Ana Oramás González-Moro, 
Diputada.

 

184/048326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Oramás González-Moro, Diputada de 
Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamentario 

Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Qué información tiene el Ministerio de Asunto 
Exteriores sobre el presunto vuelo de la CIA del Jet 
Gulfstream: Washington-Reina Sofía-Rabat del 24 de 
marzo de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2008.—Ana Oramás González-Moro, 
Diputada.

 

184/048327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Oramás González-Moro, Diputada de 
Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Qué información tiene el Ministerio de Defensa sobre 
el presunto vuelo de la CIA del Jet Gulfstream: Washing-
ton-Reina Sofía-Rabat del 24 de marzo de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2008.—Ana Oramás González-Moro, 
Diputada.

 

184/048328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Oramás González-Moro, Diputada de 
Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Qué información tiene el Ministerio del Interior 
sobre el presunto vuelo de la CIA del Jet Gulfstream: 
Washington-Reina Sofía-Rabat del 24 de marzo de 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2008.—Ana Oramás González-Moro, 
Diputada.
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184/048329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Oramás González-Moro, Diputada de 
Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Qué información tiene el Ministerio de Asuntos 
Exteriores sobre el presunto vuelo de la CIA del Jet 
Gulfstream: Rabat-Reina Sofía-Washington del 25 de 
marzo de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2008.—Ana Oramás González-Moro, 
Diputada.

 

184/048330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Oramás González-Moro, Diputada de 
Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Qué información tiene el Ministerio de Defensa 
sobre el presunto vuelo de la CIA del Jet Gulfstream: 
Rabat-Reina Sofía-Washington del 25 de marzo de 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2008.—Ana Oramás González-Moro, 
Diputada.

 

184/048331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Oramás González-Moro, Diputada de 
Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Qué información tiene el Ministerio del Interior 
sobre el presunto vuelo de la CIA del Jet Gulfstream: 

Rabat-Reina Sofía-Washington del 25 de marzo de 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2008.—Ana Oramás González-Moro, 
Diputada.

 

184/048332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Oramás González-Moro, Diputada de 
Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Qué información tiene el Ministerio de Asuntos 
Exteriores sobre el presunto vuelo de la CIA del Jet 
Gulfstream: Guantánamo-Los Rodeos-Bucarest del 12 
de abril de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2008.—Ana Oramás González-Moro, 
Diputada.

 

184/048333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Oramás González-Moro, Diputada de 
Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Qué información tiene el Ministerio de Defensa sobre 
el presunto vuelo de la CIA del Jet Gulfstream: Guantána-
mo-Los Rodeos-Bucarest del 12 de abril de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2008.—Ana Oramás González-Moro, 
Diputada.

 

184/048334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Oramás González-Moro, Diputada de 
Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamentario 
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Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Qué información tiene el Ministerio del Interior 
sobre el presunto vuelo de la CIA del Jet Gulfstream: 
Guantánamo-Los Rodeos-Bucarest del 12 de abril de 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciem-
bre de 2008.—Ana Oramás González-Moro, Diputada.

 

184/048335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Oramás González-Moro, Diputada de 
Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Qué información tiene el Ministerio de Asuntos 
Exteriores sobre el presunto vuelo de la CIA del Jet 
Gulfstream: Trípoli-Los Rodeos-Washington del 5 de 
mayo de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2008.—Ana Oramás González-Moro, 
Diputada.

 

184/048336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Oramás González-Moro, Diputada de 
Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Qué información tiene el Ministerio de Defensa 
sobre el presunto vuelo de la CIA del Jet Gulfstream: 
Trípoli-Los Rodeos-Washington del 5 de mayo de 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2008.—Ana Oramás González-Moro, 
Diputada.

 

184/048337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Oramás González-Moro, Diputada de 
Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Qué información tiene el Ministerio del Interior 
sobre el presunto vuelo de la CIA del Jet Gulfstream: 
Trípoli-Los Rodeos-Washington del 5 de mayo de 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2008.—Ana Oramás González-Moro, 
Diputada.

 

184/048338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Oramás González-Moro, Diputada de 
Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Qué información tiene el Ministerio de Asuntos 
Exteriores sobre el presunto vuelo de la CIA del Jet 
Gulfstream: Rabat-Reina Sofía-Washington del 2 de 
agosto de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2008.—Ana Oramás González-Moro, 
Diputada.

 

184/048339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Oramás González-Moro, Diputada de 
Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Qué información tiene el Ministerio de Defensa 
sobre el presunto vuelo de la CIA del Jet Gulfstream: 
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Rabat-Reina Sofía-Washington del 2 de agosto de 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2008.—Ana Oramás González-Moro, 
Diputada.

 

184/048340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Oramás González-Moro, Diputada de 
Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Qué información tiene el Ministerio del Interior 
sobre el presunto vuelo de la CIA del Jet Gulfstream: 
Rabat-Reina Sofía-Washington del 2 de agosto de 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciem-
bre de 2008.—Ana Oramás González-Moro, Diputada.

 

184/048341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Oramás González-Moro, Diputada de 
Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Qué información tiene el Ministerio de Asuntos 
Exteriores sobre el presunto vuelo de la CIA del Jet 
Gulfstream: Washington-Reina Sofía-Rabat del 30 de 
septiembre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2008.—Ana Oramás González-Moro, 
Diputada.

 

184/048342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Oramás González-Moro, Diputada de 
Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamentario 

Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Qué información tiene el Ministerio de Defensa 
sobre el presunto vuelo de la CIA del Jet Gulfstream: 
Washington-Reina Sofía-Rabat del 30 de septiembre de 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciem-
bre de 2008.—Ana Oramás González-Moro, Diputada.

 

184/048343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Oramás González-Moro, Diputada de 
Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Qué información tiene el Ministerio del Interior 
sobre el presunto vuelo de la CIA del Jet Gulfstream: 
Washington-Reina Sofía-Rabat del 30 de septiembre de 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2008.—Ana Oramás González-Moro, 
Diputada.

 

184/048344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Oramás González-Moro, Diputada de 
Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Qué información tiene el Gobierno sobre la identi-
dad de la tripulación y los pasajeros del supuesto vuelo 
de la CIA del Jet Gulfstream: Washington-Reina Sofía-
Nairobi del 26 de junio de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2008.—Ana Oramás González-Moro, 
Diputada.
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184/048345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Oramás González-Moro, Diputada de 
Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Qué información tiene el Gobierno sobre la identi-
dad de la tripulación y los pasajeros del presunto vuelo 
de la CIA del Jet Gulfstream: Washington-Reina Sofía-
Rabat del 24 de marzo de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2008.—Ana Oramás González-Moro, 
Diputada.

 

184/048346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Oramás González-Moro, Diputada de 
Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Qué información tiene el Gobierno sobre la identi-
dad de la tripulación y los pasajeros del presunto vuelo 
de la CIA del Jet Gulfstream: Rabat-Reina Sofía-Was-
hington del 25 de marzo de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2008.—Ana Oramás González-Moro, 
Diputada.

 

184/048347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Oramás González-Moro, Diputada de 
Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Qué información tiene el Gobierno sobre la identi-
dad de la tripulación y los pasajeros del presunto vuelo 

de la CIA del Jet Gulfstream: Guantánamo-Los Rodeos-
Bucarest del 12 de abril de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2008.—Ana Oramás González-Moro, 
Diputada.

 

184/048348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Oramás González-Moro, Diputada de 
Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Qué información tiene el Gobierno sobre la identi-
dad de la tripulación y los pasajeros del presunto vuelo 
de la CIA del Jet Gulfstream: Trípoli-Los Rodeos-Was-
hington del 5 de mayo de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciem-
bre de 2008.—Ana Oramás González-Moro, Diputada.

 

184/048349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Oramás González-Moro, Diputada de 
Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Qué información tiene el Gobierno sobre la identi-
dad de la tripulación y los pasajeros del presunto vuelo 
de la CIA del Jet Gulfstream: Rabat-Reina Sofía-Was-
hington del 2 de agosto de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2008.—Ana Oramás González-Moro, 
Diputada.

 

184/048350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Oramás González-Moro, Diputada de 
Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamentario 
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Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Qué información tiene el Gobierno sobre la identi-
dad de la tripulación y los pasajeros del presunto vuelo 
de la CIA del Jet Gulfstream: Washington-Reina Sofía-
Rabat del 30 de septiembre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciem-
bre de 2008.—Ana Oramás González-Moro, Diputada.

 

184/048351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Oramás González-Moro, Diputada de 
Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

Ante las declaraciones de la secretaria de Estado de 
Inmigración a «Canarias 7» publicadas el 18 de diciem-
bre de 2008, ¿cuántos menores inmigrantes no acompa-
ñados han sido repatriados por el Gobierno español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciem-
bre de 2008.—Ana Oramás González-Moro, Diputada.

 

184/048352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Oramás González-Moro, Diputada de 
Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Hacia qué países y en qué fecha han sido repatria-
dos por el Gobierno español los menores inmigrantes 
no acompañados a los que hace referencia la secretaria 
de Estado de Inmigración en declaraciones publicadas 
en «Canarias 7» el 18 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Ana Oramás González-Moro, 
Diputada.

 

184/048353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuántas personas han utilizado el servicio de alta 
velocidad de trenes Avant en la estación de Lleida desde 
que entró en funcionamiento? Y, ¿cuántas personas han 
utilizado el servicio en el Camp de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2008.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

 

184/048354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que la crisis en marcha está 
implicando un aumento del empleo sumergido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciem-
bre de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

 

184/048355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué valoración efectúa el Gobierno de las informa-
ciones que cifran en sólo un 2% las colocaciones de 
trabajadores desempleados efectuadas por los Servicios 
Públicos de Empleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciem-
bre de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.
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184/048356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué contingente para trabajadores extranjeros tiene 
previsto aprobar el Gobierno para 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

 

184/048357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el nivel de ejecución durante 2008 del 
Fondo para la Concesión de Microcréditos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciem-
bre de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

 

184/048358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el nivel de ejecución durante 2008 del 
FAD en materia de Cooperación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

 

184/048359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno aprobar una normativa 
específica reguladora de las subvenciones de coopera-
ción internacional, en aplicación de la disposición adi-
cional 18.ª de la Ley 38/2003, General de Subvencio-
nes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

 

184/048360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué acuerdos ha impulsado el Gobierno en el seno 
de la Unión Europea para la prevención, protección y 
retorno asistido de menores africanos que llegan en 
patera o cayuco a España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

 

184/048361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el artí-
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culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno promover medidas para garan-
tizar el cumplimiento del Código de Autorregulación 
sobre contenidos de televisión e infancia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciem-
bre de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

 

184/048362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué posición va a mantener el Gobierno frente a la 
declaración de moratoria en el pago de la deuda exte-
rior acordada por el Gobierno de Ecuador?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciem-
bre de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

 

184/048363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que dos de cada tres perso-
nas en situación de dependencia con derecho a recibir 
ayuda se van a quedar sin ella, tal y como ha pronosti-
cado el Consejo de Trabajo Económico y Social de 
Catalunya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

 

184/048365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercè Pigem i Palmés, en su calidad de Dipu-
tada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

Antecedentes

Desde el año 2001, El Bloc Nacionalista Valencià 
está siendo víctima, periódicamente, de ataques a sedes 
y agresiones a cargos públicos, que reciben amenazas 
verbales, telefónicas y por Internet. Las sedes son obje-
to de pintadas, incendios y colocación de artefactos 
explosivos.

La agresión más reciente tuvo lugar el día 26 de sep-
tiembre de 2008, cuando una concejala del Ayuntamien-
to de l’Alqueria de la Comtessa fue víctima de agresión 
por parte de grupos de ultraderecha, que le causaron una 
lesión en un ojo con heridas de consideración.

Ya el día 9 de octubre de 2007, la sede nacional del 
Bloc fue objeto de un atentado provocado con un arte-
facto incendiario.

El Bloc Nacionalista Valencià es la tercera fuerza 
política valenciana. Tiene más de 140.000 votos muni-
cipales, más de trescientos concejales y concejalas, 20 
alcaldías, un Diputado provincial por el partido judicial 
de Castelló de la Plana y dos Diputados en las Cortes 
Valencianas. Su actividad política se está viendo coar-
tada por los mencionados ataques a sedes y agresiones 
a cargos públicos.

Dicha formación política no tiene conocimiento de 
detenciones de los responsables de dichos actos, ni han 
recibido ningún tipo de información. Desconocen si se 
ha efectuado alguna investigación. Se encuentran por 
tanto en un absoluto estado de indefensión ante la impu-
nidad con la que actúan dichos grupos.

— ¿Tiene conocimiento el Gobierno de dichos 
ataques?

— En caso afirmativo, ¿qué actuaciones se han 
llevado a cabo para esclarecer los hechos y determinar 
responsabilidades?

— ¿Qué actuaciones piensan llevarse a cabo para 
proteger a los miembros del Bloc Nacionalista Valencià 
así como su patrimonio y bienes, y para determinar 
quienes son los responsables de dichas actuaciones vio-
lentas y actuar firmemente contra ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2008.—Mercè Pigem i Palmés, Dipu-
tada.
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184/048366

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Sandra Moneo Díez, Dipu tada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de los dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas al Gobierno de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Con ocasión de los trabajos de la subcomisión para 
el estudio de la legislación en materia de interrupción 
voluntaria del embarazo hemos tenido conocimiento, 
a través de algunos comparecientes, del enorme volu-
men económico del negocio de las clínicas autoriza-
das para practicar IVEs, así como de ciertas irregulari-
dades en su funcionamiento. Nos ha llamado 
especialmente la atención la existencia de intervencio-
nes sin factura, práctica fraudulenta que persigue no 
solo ocultar una parte de su actividad (que no olvide-
mos, está sujeta a limitaciones legales por razones de 
carácter penal), sino también defraudar a la hacienda 
pública.

Por esta razón se solicita al Gobierno la siguiente 
información:

1. Número de inspecciones fiscales ordenadas 
por la Agencia Tributaria a las clínicas autorizadas 
para la práctica de la interrupción voluntaria del emba-
razo.

2. Número de actas de inspección levantadas a 
esas clínicas.

3. Número de clínicas que han sido sancionadas 
por hechos constitutivos de infracción tributaria y deli-
to fiscal.

4. Número de expedientes de la Agencia Tributa-
ria que han sido remitidos al Ministerio Fiscal o a la 
autoridad judicial competente por estimar que la infrac-
ción pudiera ser constitutiva de delito fiscal.

5. Importe total de las cantidades dejadas de ingre-
sar y por qué conceptos.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 19 de 
diciembre de 2008.—Sandra Moneo Díez, Dipu tada.

 

184/048367

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Sandra Moneo Díez, Dipu tada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de los dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas al Gobierno de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Con ocasión de los trabajos de la subcomisión para 
el estudio de la legislación en materia de interrupción 
voluntaria del embarazo hemos tenido conocimiento, 
a través de algunos comparecientes, del enorme volu-
men económico del negocio de las clínicas autoriza-
das para practicar IVEs, así como de ciertas irregulari-
dades en su funcionamiento. Nos ha llamado 
especialmente la atención la existencia de interven-
ciones sin factura, práctica fraudulenta que persigue 
no solo ocultar una parte de su actividad (que no olvi-
demos, está sujeta a limitaciones legales por razones 
de carácter penal), sino también defraudar a la hacien-
da pública.

Por esta razón se pregunta al Gobierno:

1. ¿Ha incluido las clínicas autorizadas para la 
práctica de IVE dentro del Plan de control tributario al 
que se refiere el artículo 116 de la Ley 58/2003 General 
Tributaria?

2. En caso de respuesta negativa, ¿tiene previsto 
incluirlas habida cuenta de las irregularidades denun-
ciadas y publicadas en los medios de comunicación 
en relación con la frecuente falta de emisión de fac-
turas, fraude en materia de IVA, dobles contabilida-
des, etc.?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 19 de 
diciembre de 2008.—Sandra Moneo Díez, Dipu-
tada.

 

184/048368

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

En España hay alrededor de 42.000 personas con 
secuelas poliomielíticas de las cuales entre 10.000 y 
35.000 pudieron verse afectadas por el síndrome post-
polio.

¿En relación al Síndrome post-polio (SPP), qué 
medidas ha adoptado el Gobierno para desarrollar las 
recomendaciones del informe de la Agencia de Evalua-
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ción de Tecnologías Sanitarias (AETS) de junio de 
2002:

1. En relación a las líneas de investigación, la nor-
malización de tecnología y procedimientos diagnósti-
cos y de rehabilitación, así como de evaluación de alte-
raciones y discapacidades.

2. En relación a los tratamientos del Síndrome 
post-polio, algunos en fase avanzada de investigación 
en los Países Nórdicos.

3. Sobre acciones particulares de información 
institucional a los profesionales de la salud, asocia-
ciones de afectados y pacientes con SPP, así como la 
elaboración de un Registro Nacional de Enfermos de 
Polio y la posible recalificación del grado de minus-
valía?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de 
diciembre de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Dipu tado.

 

184/048369

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de 
la Cámara, se presentan las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno para las que se solicita respuesta 
escrita.

Human Rights Watch (HRW), una de las más presti-
giosas ONG de defensa de los derechos humanos ha 
publicado en diciembre de 2008 un informe sobre la 
situación en el Sáhara Occidental y en los campamen-
tos de refugiados de Tinduf. En dicho informe se acusa 
a las autoridades militares y policiales marroquíes de 
torturas, palizas, juicios y encarcelamientos con cargos 
falsos, detenciones arbitrarias, contra estudiantes, 
defensores de los derechos humanos y del derecho de 
autodeterminación del pueblo saharaui. El problema 
empieza, según HRW, con las leyes marroquíes que 
penalizan los ataques contra la integridad territorial, un 
concepto difuso que da pie a reprimir todo tipo de acti-
vidad y expresión política pacífica cuando se opone a la 
línea oficial. En sus conclusiones, HRW urge a la ONU 
a tomar cartas en el asunto y recomienda al Consejo de 
Seguridad que amplíe el mandato de MINURSO para 
que tenga competencias en materia de derechos huma-
nos, como las tienen la mayoría de las misiones de paz 
de Naciones Unidas.

Cabe recordar que el Alto Comisionado de la ONU 
para los Derechos Humanos elaboró en 2006 un estudio 

que nunca se hizo público a causa del veto de Marrue-
cos a su publicación.

Por todo ello se formulan las siguientes preguntas:

A la luz del informe de Human Rights Watch 2008 
en el que se denuncian graves vulneraciones de los 
derechos humanos por parte de las autoridades marro-
quíes en el Sáhara Occidental:

¿Cuál es la valoración del Gobierno de este infor-
me? ¿Qué iniciativas diplomáticas piensa desplegar 
para que las autoridades marroquíes renuncien a estas 
prácticas represivas que vulneran los derechos huma-
nos?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de 
diciembre de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Dipu tado.

 

184/048370

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

¿Cuál es el estatuto jurídico del Estado español con 
respecto del Sáhara Occidental? ¿Considera el Gobier-
no que España sigue ostentando la soberanía sobre el 
Sáhara Occidental? ¿Sigue siendo España la potencia 
administradora del Sáhara Occidental?

¿Cuál es el estatuto jurídico del Sáhara Occidental, 
en términos del derecho internacional?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de 
diciembre de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Dipu tado.

 

184/048371

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Dipu tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos inmigrantes se han acogido en la provin-
cia de Valencia, desde su entrada en vigor hasta la fecha, 
al Plan de Retorno Voluntario, según las disposiciones 
del Real Decreto 1800/2008, sobre abono acumulado y 
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de forma anticipada de la prestación contributiva por 
desempleo a trabajadores extranjeros no comunitarios 
que retornen voluntariamente a sus países de origen? 
¿Cuál es el desglose por países de origen?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de 
diciembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

 

184/048372

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Dipu tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos inmigrantes se han acogido en la provin-
cia de Alicante, desde su entrada en vigor hasta la fecha, 
al Plan de Retorno Voluntario, según las disposiciones 
del Real Decreto 1800/2008, sobre abono acumulado y 
de forma anticipada de la prestación contributiva por 
desempleo a trabajadores extranjeros no comunitarios 
que retornen voluntariamente a sus países de origen? 
¿Cuál es el desglose por países de origen?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de 
diciembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

 

184/048373

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Dipu tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos inmigrantes se han acogido en la provin-
cia de Castellón, desde su entrada en vigor hasta la 
fecha, al Plan de Retorno Voluntario, según las dispo-
siciones del Real Decreto 1800/2008, sobre abono 
acumulado y de forma anticipada de la prestación 
contributiva por desempleo a trabajadores extranjeros 
no comunitarios que retornen voluntariamente a sus 

países de origen? ¿Cuál es el desglose por países de 
origen?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de 
diciembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

 

184/048374

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Dipu tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos inmigrantes de los que se han acogido en 
la provincia de Valencia, desde su entrada en vigor 
hasta la fecha, al Plan de Retorno Voluntario, han soli-
citado ayudas al Gobierno para el viaje a sus países de 
origen?

¿Cuál es el desglose por países de origen?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de 
diciembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

 

184/048375

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Dipu tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos inmigrantes de los que se han acogido en 
la provincia de Alicante, desde su entrada en vigor hasta 
la fecha, al Plan de Retorno Voluntario, han solicitado 
ayudas al Gobierno para el viaje a sus países de ori-
gen?

¿Cuál es el desglose por países de origen?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de 
diciembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.
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184/048376

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Dipu tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos inmigrantes de los que se han acogido en 
la provincia de Castellón, desde su entrada en vigor 
hasta la fecha, al Plan de Retorno Voluntario, han soli-
citado ayudas al Gobierno para el viaje a sus países de 
origen?

¿Cuál es el desglose por países de origen?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de 
diciembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

 

184/048377

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Dipu tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuántos inmigrantes de los que se han acogido 
en la provincia de Valencia, desde su entrada en vigor 
hasta la fecha, al Plan de Retorno Voluntario, se les han 
concedido ayudas del Gobierno para el viaje a sus paí-
ses de origen?

¿Cuál es el desglose por países de origen?
¿A cuánto asciende el total de estas ayudas?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de 
diciembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

 

184/048378

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Dipu tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuántos inmigrantes de los que se han acogido 
en la provincia de Alicante, desde su entrada en vigor 
hasta la fecha, al Plan de Retorno Voluntario, se les han 
concedido ayudas del Gobierno para el viaje a sus paí-
ses de origen?

¿Cuál es el desglose por países de origen?
¿A cuánto asciende el total de estas ayudas?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de 
diciembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

 

184/048379

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Dipu tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuántos inmigrantes de los que se han acogido 
en la provincia de Castellón, desde su entrada en vigor 
hasta la fecha, al Plan de Retorno Voluntario, se les han 
concedido ayudas del Gobierno para el viaje a sus paí-
ses de origen?

¿Cuál es el desglose por países de origen?
¿A cuánto asciende el total de estas ayudas?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de 
diciembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

 

184/048380

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior la activi-
dad desarrollada durante el año en curso en materia de 
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investigación y desarrollo (I+D) en el seno de las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048381

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año próximo en orden a 
potenciar la lucha especializada de las Fuerzas y Cuer-
pos de Seguridad del Estado contra el mercado negro 
de armas en España?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048382

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año próximo en orden a 
completar un marco que propicie e intensifique la cola-
boración de los Cuerpos de Policía Local en el ejercicio 
de las funciones de Policía Judicial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048383

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué carac-
terísticas técnicas de la Base de Datos de Inteligencia 
se están modificando a sugerencia de la Comisaría 
General de Policía Científica?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048384

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año próximo en orden de 
regular el procedimiento, condiciones y demás circuns-
tancias para la concesión del grado militar de Guardia 
Civil de Primera?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048385

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año próximo en orden a la 
interconexión de Bases de Datos de los distintos Cuer-
pos de Policía Local con las Bases correspondientes de 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.
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184/048386

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido la actividad desarrollada durante el año en curso 
por la Comisión Estatal de Seguridad Local?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048387

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior si definiti-
vamente todos los puertos, aeropuertos y puntos de 
frontera terrestre cuentan ya con el sistema de verifica-
dor de documentos?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048388

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior en qué fase 
se encuentra el Proyecto anunciado en su momento de 
creación de un Centro Nacional de Vigilancia de las 

fronteras marítimas bajo responsabilidad de la Guardia 
Civil?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048389

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido la actividad concreta desarrollada durante el año 
en curso por el Observatorio de la Mujer en las Fuerzas 
y Cuerpos de Seguridad del Estado?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048390

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior para cuán-
do prevé que esté instalado el sistema SITEL en todas 
las Comisarías Locales del Cuerpo Nacional de Poli-
cía?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048391

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior en qué fase 
se encuentra el Proyecto de creación de un Equipo Con-
junto de Investigación con Francia destinado a la actua-
ción frente a grupos criminales provenientes del este de 
Europa?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048392

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué activi-
dad ha desarrollado durante el año en curso en orden a 
potenciar su colaboración operativa con el Centro de 
Análisis y de Operación contra el narcotráfico maríti-
mo con sede en Lisboa?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048393

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior la activi-
dad desarrollada durante el presente año para poner las 
bases de una futura contabilidad analítica que posibilite 
administrar el coste de las diferentes actividades del 
Cuerpo Nacional de Policía?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048394

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior la activi-
dad desarrollada durante el presente año por el Centro 
Nacional de Protección de Infraestructura Críticas 
dependiente de la Secretaría de Estado de Seguridad?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048395

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior la activi-
dad desarrollada durante el presente año en aplicación 
del Contrato firmado el 21 de junio de 2007 entre la 
Fundación Policía Española y Legalitas Asistencia 
Legal, S. L.?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048396

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué previsiones concre-
tas tiene en orden a la transposición de la llamada Ter-
cera Directiva de Prevención del blanqueo de capitales 
ya que conforme a su artículo 45 el plazo para dicha 
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transposición finalizó el pasado 15 de diciembre de 
2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048397

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año próximo en orden a 
potenciar la base de datos de inteligencia científico-
policial (Bincipol)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048398

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año próximo en orden a 
potenciar las capacidades del sistema integral de ges-
tión operativa (SIGO)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048399

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno cuantas veces de ha 
reunido durante el año en curso la Comisión Delegada 
para Asuntos de Inteligencia prevista en el artículo 6 de 
la Ley 11/2002 de 6 de mayo reguladora del Centro 
Nacional de Inteligencia?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048400

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior en qué 
fases de tramitación se encuentra el Acuerdo de Coope-
ración con Croacia para la lucha contra la delincuencia 
organizada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048401

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior en qué 
fases de tramitación se encuentra el Acuerdo de Coope-
ración con Bosnia para la lucha contra la delincuencia 
organizada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.
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184/048402

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior en qué 
fases de tramitación se encuentra el Acuerdo de Coope-
ración con Serbia para la lucha contra la delincuencia 
organizada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048403

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior en qué 
fases de tramitación se encuentra el Acuerdo de Coope-
ración con Montenegro para la lucha contra la delin-
cuencia organizada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048404

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior en qué 
fases de tramitación se encuentra el Acuerdo de Coope-

ración con Eslovenia para la lucha contra la delincuen-
cia organizada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048405

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene en orden al desarrollo del Código 
Deontológico de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048406

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué inicia-
tivas concretas está desarrollando el Comité Ejecutivo 
para el Mando Unificado a efectos de mejorar la infor-
mación, seguimiento y consulta de datos correspon-
dientes a personas desaparecidas?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048407

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año próximo en lo con-
cerniente a transformación de Puestos Ordinarios de la 
Guardia Civil en Puestos Principales?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048408

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior sobre qué 
bases concretas está previsto articular la cooperación 
técnica entre la Comandancia General de la Gendarme-
ría de la República de Turquía y la Dirección General 
de la Policía y de la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048409

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior en qué fase 
se encuentra la formalización del Convenio de Colabo-
ración Policial con el Ministerio de Seguridad de 
Libia?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048410

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año próximo en orden a 
lograr un sistema equilibrado, racional y efectivo de 
jubilación anticipada para los funcionarios públicos 
penitenciarios?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048411

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año próximo en orden a 
lograr un sistema equilibrado, racional y efectivo de 
segunda actividad para los funcionarios públicos peni-
tenciarios?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048412

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año próximo en orden a 
lograr la máxima especialización real de la figura del 
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Subdirector de Seguridad de los Centros Penitencia-
rios?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048413

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué balan-
ce concreto realiza de la aplicación hasta la fecha del 
Convenio Marco de colaboración firmado con la Fede-
ración Española de Municipios y Provincias el 20 de 
febrero de 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048414

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
todavía no ha entrado en funcionamiento los anuncia-
dos equipos conjuntos de investigación contra la inmi-
gración clandestina a formalizar con el Reino de 
Marruecos?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048415

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido el balance concreto de asistencias llevadas a cabo 
durante el año en curso por el teléfono de atención psi-
cológica puesto a disposición de los miembros de la 
Guardia Civil para respuesta inmediata en situaciones 
personales de crisis?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048416

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene para el año próximo en orden a 
reforzar la Unidad Central Operativa de la Guardia 
Civil?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048417

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué balan-
ce exacto ofrece hasta la fecha la aplicación del Conve-
nio de Colaboración firmado el 11 de septiembre de 
2007 entre la Fundación Guardia Civil y la Fundación 
Policía Española?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.
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184/048418

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año próximo en orden a 
reforzar la respuesta policial española frente a la llama-
da «ruta africana» de introducción de cocaína?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048419

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el número 
exacto de inspecciones que se han realizado en el con-
junto del territorio nacional al sector de la seguridad 
privada durante el año en curso?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048420

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior a qué can-
tidad concreta asciende el importe de las sanciones 
impuestas en el sector de la seguridad privada en el 

conjunto del territorio nacional durante el año en 
curso?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048421

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál es el 
balance concreto de actuaciones llevadas a cabo por la 
Inspección de Personal y Servicios de la Seguridad 
durante el año en curso?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048422

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año próximo en orden a 
desarrollo de su anunciado proyecto de creación de 
bancos de datos con ficheros de operaciones fraudulen-
tas y de identificaciones derivadas de la utilización de 
tarjetas de crédito sustraídas o clonadas?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048423

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuántas 
denuncias afectantes a actuación del personal de segu-
ridad privada que presta servicio en aeropuertos se han 
interpuesto durante el año en curso y por qué motivos 
principales?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048424

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año próximo a efectos de 
perfeccionar su colaboración con Aena en materia de 
seguridad aeroportuaria?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048425

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año próximo en orden a 
potenciar el sistema integral de radiocomunicaciones 
digitales de emergencia del Estado?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048426

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas ha adoptado en orden a fomentar y facili-
tar la participación efectiva del personal de la Guardia 
Civil en situación de reserva en el proceso de eleccio-
nes al Consejo Asesor de Personal que tendrán lugar el 
próximo mes de enero?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048427

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año próximo en orden a 
establecer criterios que corrijan la disfuncionalidad que 
supone el que la Guardia Civil preste servicios de segu-
ridad estática en centros penitenciarios ubicados en 
demarcación del Cuerpo Nacional de Policía?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048428

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué desa-
rrollo orgánico funcional se ha dado a las Unidades 
Inferiores de la Comisaría Especial de la Audiencia 
Nacional?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048429

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál es el 
balance concreto de actuaciones desarrolladas durante 
el año en curso por el Centro de Cooperación Cultural y 
Prospectiva del Cuerpo Nacional de Policía?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048430

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál es el 
balance concreto de actuaciones desarrolladas durante 
el año en curso por el Instituto de Estudios de la Poli-
cía?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048431

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año próximo en orden a 
mejora de las condiciones de prestación del servicio del 
Grupo Especial de Operaciones del Cuerpo Nacional 
de Policía?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048432

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué infor-
mes y estudios concretos ha solicitado el Director 
General de la Policía y de la Guardia Civil al Consejo 
Asesor de la Policía durante el año en curso?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048433

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año próximo en orden a 
completar la red territorial de la UCRIF?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.
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184/048434

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año próximo en orden a 
reforzar su capacidad operativa frente a las redes crimi-
nales de África occidental?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048435

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué pro-
blemas concretos se han detectado, en su caso, en la 
utilización de la aplicación informática «SEGURP»?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048436

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año próximo en orden a la 

instalación del sistema de videoconferencia en todas 
las Comisarías del Cuerpo Nacional de Policía?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048437

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál es el 
balance concreto de actividad llevada a cabo por el 
Consejo Asesor de Personal de la Guardia Civil durante 
el año en curso?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048438

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año próximo en orden a 
potenciar la Escala Facultativa del Cuerpo de la Guar-
dia Civil?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048439

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué medidas concretas 
tiene previsto adoptar el año próximo en orden a refor-
zar la capacidad de inspección de contenedores, remol-
ques y otras unidades de transporte marítimo con desti-
no a los Estados Unidos de América?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048440

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto adoptar el año próximo en 
orden a incrementar su presencia en la cooperación 
internacional relativa a lucha contra las redes organiza-
das de falsificaciones documentales?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048441

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año próximo en cuanto a 
la evolución del gasto farmacéutico en el Centro Peni-
tenciario de Picassent (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048442

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuáles han 
sido las aportaciones concretas realizadas durante el 
presente año por el Cuerpo Nacional de Policía al 
Comité de Investigación y Ciencia de la Escuela Euro-
pea de Policía?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048443

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año próximo en materia 
de proyectos de investigación sobre cifrado y encripta-
ción de ficheros?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048444

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año próximo en orden a 
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incrementar las posibilidades técnicas de la llamada 
Red Europea de Laboratorios Forenses?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048445

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior si tiene 
previsto abordar durante la presente Legislatura algún 
tipo de modificación en la vigente Ley Orgánica sobre 
Protección de la Seguridad Ciudadana?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048446

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas se niega a remitir el Informe solicita-
do por este Dipu tado y titulado «Plan Estratégico de la 
Policía y de la Guardia Civil 2007-2008» aduciendo 
que «contiene información sometida a la debida reserva 
al incluir previsiones sobre despliegues y estrategias 
operativas policiales destinadas a combatir las distintas 
modalidades delictivas» y, sin embargo, en la pasada 
Legislatura no tuvo ningún inconveniente en remitir a 
este Dipu tado el texto completo del Plan Antecedente 
del que ahora se niega a enviar, es decir, el «Plan Estra-
tégico Operativo a corto plazo (2005-2006)»?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048447

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál es en 
estos momentos el grado exacto de cooperación poli-
cial con la República Árabe Siria?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048448

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año próximo la Escuela 
Nacional de Protección Civil en materia de ciclos espe-
cíficos de formación a impartir a las Fuerzas y Cuerpos 
de Seguridad del Estado?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048449

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué Comi-
siones Provinciales de Coordinación de Seguridad Pri-
vada se han reunido durante el año en curso?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.
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184/048450

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué plani-
ficación concreta tiene para el año próximo en materia 
de políticas formativas de actualización y especializa-
ción en el Cuerpo Nacional de Policía?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048451

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido en concreto el cumplimiento dado durante el año 
en curso a lo previsto en el artículo 48 de la Ley Orgá-
nica 2/86 de 13 de marzo de Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad especialmente en el detalle de lo establecido 
en el número dos del citado artículo 48?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048452

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuáles son 
las principales consecuencias y datos que extrae del 

último informe nacional de situación de la delincuencia 
organizada en España?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048453

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año próximo en orden a 
potenciar el Servicio de Psicología y Psicotécnia de la 
Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048454

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año próximo en orden a 
perfeccionar la colaboración con el Consejo General 
del Notariado a través de la Comisaría General de 
Extranjería y Documentación del Cuerpo Nacional de 
Policía?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048455

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año próximo en orden a 
incrementar la vigilancia de obras hidráulicas conside-
radas como objetivos estratégicos?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048456

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año próximo en orden a 
desarrollo del programa de prevención y control de la 
tuberculosis en el Centro Penitenciario de Picassent 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048457

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año próximo en orden a 
desarrollo del programa de formación de mediadores 
de salud en el Centro Penitenciario de Picassent (Valen-
cia)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048458

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año próximo en orden a 
reforzar la cooperación del Cuerpo Nacional de Policía 
en la Oficina Europea de Lucha contra el Fraude?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048459

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año próximo en orden a 
reforzar la capacidad investigadora del Servicio de 
Asuntos Internos de la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048460

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año próximo en orden a 
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reforzar la capacidad investigadora del Servicio de 
Asuntos Internos del Cuerpo Nacional de Policía?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048461

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año próximo en orden a 
ampliar la capacidad de actuación de la Central Peni-
tenciaria de Observación?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048462

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál es el 
balance concreto de actividades de información y orien-
tación desarrolladas durante el año en curso por la lla-
mada Oficina de Atención al Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048463

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año próximo en orden a 
reforzar la capacidad operativa del Grupo de Delitos de 
Alta Tecnología de la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048464

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año próximo en orden a 
reforzar la capacidad operativa de la Brigada de Delitos 
Tecnológicos del Cuerpo Nacional de Policía?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048465

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto impulsar durante el año 
próximo a fin de perfeccionar la cooperación bilateral 
con Portugal en materia de lucha contra incendios 
forestales en zonas fronterizas?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.
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184/048466

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas piensa adoptar durante el año próximo a 
fin de adaptar la aplicación de la legislación sobre la 
integración social de minusválidos al ámbito de las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado habida 
cuenta de las particularidades propias de la labor poli-
cial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048467

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año próximo la Dirección 
General de Instituciones Penitenciarias en materia de 
cooperación con las autoridades penitenciarias marro-
quíes?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048468

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el destino 
exacto que desempeñan en estos momentos todos y 
cada uno de los Comisarios Principales en activo del 
Cuerpo Nacional de Policía?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048469

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto impulsar durante el año 
próximo para potenciar la colaboración operativa de las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado con el sec-
tor de Seguridad Privada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048470

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué balan-
ce concreto de resultados ofrece hasta la fecha el Cen-
tro Operativo de La Martinica impulsado por España, 
Francia y Reino Unido?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048471

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año próximo en orden a 
perfeccionar la cooperación bilateral con Francia en 
materia de incendios forestales en zonas fronterizas?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048472

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previsio-
nes concretas tiene para el año próximo el Comité Ejecu-
tivo para el Mando Unificado en orden a desarrollo de 
planes específicos de tipo operativo con aquellos Cuerpos 
de Policía Local que cuenten con las capacidades necesa-
rias para desarrollar tareas de Policía de Proximidad?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048473

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año próximo en orden a 
potenciar la capacidad de seguridad informática de la 
Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048474

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año próximo en orden a 
potenciar la capacidad de seguridad informática del 
Cuerpo Nacional de Policía?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048475

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué previsiones concre-
tas tiene para el año próximo en materia de supresión 
de puntos negros en la red viaria de la provincia de 
Valencia?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048476

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior de qué 
forma concreta se ha potenciado y reorganizado la Ins-
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pección Central de Guardia del Cuerpo Nacional de 
Policía en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048477

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior de qué 
forma concreta se ha potenciado y reorganizado el Ser-
vicio de Reseña de Policía Científica del Cuerpo Nacio-
nal de Policía en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048478

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior de qué 
forma concreta se ha potenciado y reorganizado los 
Grupos de Investigación de la Brigada Provincial de 
Extranjería y Documentación del Cuerpo Nacional de 
Policía en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048479

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior de qué 
forma concreta se han rediseñado las Secciones Opera-
tivas de la Brigada Provincial de Policía Judicial del 
Cuerpo Nacional de Policía en Valencia?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048480

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál es la 
forma concreta en que según él «se ha incrementado 
significativamente» las Unidades de Seguridad Ciuda-
dana del Cuerpo Nacional de Policía en la ciudad de 
Valencia?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048481

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año próximo en orden a 
potenciar la capacidad de análisis financiero e investi-
gación patrimonial de la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.
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184/048482

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año próximo en orden a 
ampliar la Red de Oficiales de Enlace acreditados en el 
extranjero?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048483

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué previsiones concre-
tas tiene para el año próximo en orden a potenciar la 
cooperación entre España, Francia e Italia en materia 
de autopistas del mar?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048484

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año próximo en orden a 

contribuir a potenciar el sistema europeo de alarma 
inmediata para casos de robo o hurto de explosivos?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048485

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año próximo en orden a 
potenciar la cooperación bilateral en materia de alerta 
inmediata ante secuestro de niños?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048486

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año próximo en orden a 
potenciar la cooperación de la Guardia Civil con el 
Cuerpo de Carabineros de Chile?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048487

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año próximo en orden a 
potenciar la cooperación de la Guardia Civil con la 
Gendarmería Nacional Argentina?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048488

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año próximo en orden a 
impulso de nuevos procedimientos por parte de la Guar-
dia Civil tendentes a facilitar la gestión de asuntos 
administrativos con los Guardas particulares de 
campo?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048489

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior si tiene 
previsto o no para el año próximo impulsar un segundo 
plan de acondicionamiento de calabozos en las depen-
dencias del Cuerpo Nacional de Policía?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048490

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior sobre qué 
líneas concretas se van a articular durante el año próxi-
mo los trabajos de expertos policiales españoles y de la 
Agencia Antidroga Norteamericana (DEA) en materia 
de lucha contra el blanqueo de dinero procedente del 
narcotráfico?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048491

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido el balance de la aplicación durante el año 2008 del 
Protocolo de Cooperación con el Reino de Marruecos 
de fecha 20 de abril de 1996 en lo que concierne al 
ámbito penitenciario?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048492

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál es el 
balance de actividades durante el año 2008 de la Uni-
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dad Central de Participación Ciudadana y Programas 
del Cuerpo Nacional de Policía integrada en la Comisa-
ría General de Seguridad Ciudadana?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048493

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año próximo en orden a 
reforzar la capacidad operativa de la Brigada Móvil del 
Cuerpo Nacional de Policía?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048494

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Tiene intención el Gobierno de modificar el Pro-
yecto de la A-38 a su paso por la comarca valenciana de 
La Safor a fin de no dañar la Alquería barroca del Trin-
quet de Almoines?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048495

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden a 
reforzar la Unidad de Caballería del Cuerpo Nacional 
de Policía destinada en Valencia?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048496

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden a 
duplicar la dotación de la Guardia Civil del Cuartel de 
Requena (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048497

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das urgentes va a adoptar la Delegación del Gobierno 
en la Comunidad Valenciana para poner fin a los conti-
nuos robos que se vienen produciendo en comercios del 
barrio valenciano de Ruzafa durante las últimas sema-
nas?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.
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184/048498

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden a 
crear un área de investigación de delitos en el Cuartel 
de la Guardia Civil de Requena (Valencia) que esté 
operativa las veinticuatro horas al día?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048499

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden a la 
construcción de un nuevo Cuartel de la Guardia Civil 
en Requena (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048500

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior si tiene 
intención de crear una nueva Unidad de Intervención 

Policial del Cuerpo Nacional de Policía con sede en el 
País Vasco?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048501

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué 
resultados concretos ha observado el Servicio de Pre-
vención de Riesgos Laborales del Cuerpo Nacional 
de Policía como consecuencia de la evaluación de 
dependencias que tenía previsto llevar a cabo durante 
el mes de noviembre en la Comisaría de Chirivella 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048502

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué 
resultados concretos ha observado el Servicio de Pre-
vención de Riesgos Laborales del Cuerpo Nacional 
de Policía como consecuencia de la evaluación de 
dependencias que tenía previsto llevar a cabo durante 
el mes de noviembre en la Comisaría de Torrente (Va-
lencia)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.
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184/048503

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué resul-
tados concretos ha observado el Servicio de Prevención 
de Riesgos Laborales del Cuerpo Nacional de Policía 
como consecuencia de la evaluación de dependencias 
que tenía previsto llevar a cabo durante el mes de 
noviembre en la Comisaría de Sagunto (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/048504

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Llinars del 
Vallès (Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Lliçà d’Amunt 
(Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Martorelles 
(Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Mollet del 
Vallès (Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Montmeló 
(Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Montornès del 
Vallès (Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Montseny 
(Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Parets del 
Vallès (Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Sant Antoni de 
Vilamajor (Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 
2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Sant Celoni 
(Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Sant Esteve de 
Palautordera (Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 
2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Sant Feliu de 
Codines (Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 
2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Sant Fost de 
Campsentelles (Barcelona) a fecha de 1 de diciembre 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Sant Pere de 
Vilamajor (Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 
2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Sant Quirze 
Safaja (Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Santa Eulàlia 
de Ronçana (Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 
2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Santa María 
de Martorelles (Barcelona) a fecha de 1 de diciembre 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Santa María 
de Palautordera (Barcelona) a fecha de 1 de diciembre 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Tagamanent 
(Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Vallgorguina 
(Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Vallromanes 
(Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Vilalba Sasse-
rra (Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Vilasar de Mar 
(Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Vilanova del 
Vallès (Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Badia del 
Vallès (Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Barberá del 
Vallès (Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Castellar del 
Vallès (Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Castellbisbal 
(Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Cerdanyola 
del Vallès (Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 
2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Gallifa (Bar-
celona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Matadepera 
(Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Montcada i 
Reixac (Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 
2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Palau-solità i 
Plegamans (Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 
2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Polinyá (Bar-
celona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Rellinars (Bar-
celona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Ripollet (Bar-
celona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Rubí (Barce-
lona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Sabadell (Bar-
celona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Sant Cugat del 
Vallès (Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Sant Llorenç 
Savall (Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Sant Quirze 
del Vallès (Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 
2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Santa Perpè-
tua de Mogoda (Barcelona) a fecha de 1 de diciembre 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Sentmenat 
(Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Tarrasa (Bar-
celona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Ullastrell 
(Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Vacarisses 
(Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Viladecavalls 
(Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

1291

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Barcelona a 
fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Hospitalet de 
Llobregrat (Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 
2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Badalona 
(Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Santa Coloma 
de Gramanet (Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 
2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Sant Adrià de 
Besòs (Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Canyelles 
(Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Cubelles (Bar-
celona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Olivella (Bar-
celona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Sant Pere de 
Ribes (Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Sitges (Barce-
lona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Vilanova i la 
Geltrú (Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Alella (Barce-
lona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Arenys de Mar 
(Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Arenys de 
Munt (Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Argentona 
(Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Cabrera de 
Mar (Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Cabrils (Bar-
celona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Caldetas (Bar-
celona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Calella (Bar-
celona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Canet de Mar 
(Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Dosrius (Bar-
celona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Malgrat de 
Mar (Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Masnou (Bar-
celona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Mataró (Bar-
celona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Montgat (Bar-
celona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Òrrius (Barce-
lona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Palafolls (Bar-
celona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Pineda de Mar 
(Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Premiá de Dalt 
(Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Premiá de Mar 
(Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Sant Andrés 
de Llavaneras (Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 
2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Santa Susanna 
(Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Sant Cebrià de 
Vallalta (Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 
2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Sant Pol de 
Mar (Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Sant Vicenç de 
Montalt (Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 
2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Teyá (Barcelo-
na) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Tiana (Barce-
lona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Tordera (Bar-
celona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Vilasar de Dalt 
(Barcelona) a fecha de 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

184/048505

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Abanto de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Acered de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.
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¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Agón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aguarón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aguilón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ainzón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aladrén de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.
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¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alagón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alarba de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alberite de San Juan de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Albeta de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alborge de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
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años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alcalá de Ebro de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alcalá de Moncayo de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alconchel de Ariza de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-

tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aldehuela de Liestos de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alfajarín de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alfamen de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alforque de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alhama de Aragón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Almochuel de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Almonacid de la Cuba de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Almonacid de la Sierra de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
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tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alpartir de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ambel de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Anento de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aniñón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Añón de Moncayo de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
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años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aranda de Moncayo de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Arandiga de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ardisa de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-

tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ariza de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Artieda de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Asín de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Atea de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ateca de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Azuara de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Badules de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bagües de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
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tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Balconchán de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Barbolés de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bardallur de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Belchite de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Belmonte de Gracián de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

1306

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Berdejo de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Berrueco de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Biel-Fuencalderas de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-

tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bijuesca de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Biota de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bisimbre de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Boquiñeni de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bordalba de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Borja de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Botorrita de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Brea de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

1308

tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bubierca de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bujaraloz de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bulbuente de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bureta de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cabañas de Ebro de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
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años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cabolafuente de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cadrete de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Calatayud de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-

tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Calatorao de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Calcena de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Calmarza de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Campillo de Aragón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Carenas de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cariñena de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Caspe de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Castejón de Alarba de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
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tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Castejón de las Armas de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Castejón de Valdejasa de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Castiliscar de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cervera de la Cañada de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cerveruela de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
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años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cetina de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Chiprana de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Chodes de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-

tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cimballa de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cinco Olivas de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Clares de Ribota de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Codo de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Codos de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Contamina de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cosuenda de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cuarte de Huerva de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
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tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cubel de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Daroca de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ejea de los Caballeros de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
El Burgo de Ebro de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
El Buste de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

1315

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
El Frago de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
El Frasno de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Embid de Ariza de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-

tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Encinacorba de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Epila de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Erla de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Escatrón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fabara de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Farlete de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fayón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Figueruelas de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

1317

tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fombuena de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Frescano de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuendejalón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuendetodos de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuentes de Ebro de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
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años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuentes de Jiloca de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Gallocanta de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Gallur de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-

tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Gelsa de Ebro de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Godojos de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Gotor de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Grisel de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Grisen de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Herrera de los Navarros de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ibdes de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Illueca de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
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tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Isuerre de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Jaraba de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Jarque de Moncayo de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Jaulín de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Almolda de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
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años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Almunia de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Joyosa de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Vilueña de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-

tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Zaida de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Lagata de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Langa del Castillo de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Las Cuerlas de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Layana de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Lecera de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Lechón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Leciñena de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
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tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Letux de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Litago de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Lituénigo de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Lobera de Onsella de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Longares de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
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años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Longas de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Los Fayos de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Los Pintanos de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-

tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Lucena de Jalón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Luceni de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Luesia de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Luesma de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Lumpiaque de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Luna de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Maella de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Magallón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
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tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mainar de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Malanquilla de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Maleján de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mallén de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Malón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
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años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Maluenda de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Manchones de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mara de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-

tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
María de Huerva de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Marracos de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mediana de Aragón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mequinenza de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mesones de Isuela de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mezalocha de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mianos de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Miedes de Aragón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
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tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Monegrillo de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Moneva de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Monreal de Ariza de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Monterde de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Montón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
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años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Morata de Jalón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Morata de Jiloca de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mores de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-

tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Moros de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Moyuela de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mozota de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Muel de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Muela de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Munebrega de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Murero de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Murillo de Gállego de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
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tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Navardún de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Nigüella de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Nombrevilla de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Nonaspe de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Novallas de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
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años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Novillas de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Nuevalos de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Nuez de Ebro de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-

tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Olves de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Orcajo de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Orera de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ores de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Oseja de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Osera de Ebro de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Paniza de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Paracuellos de Jiloca de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
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tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Paracuellos de la Ribera de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pastriz de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pedrola de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Las Pedrosas de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Perdiguera de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
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años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Piedratajada de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pina de Ebro de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pinseque de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-

tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Plasencia de Jalón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pleitas de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Plenas de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pomer de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pozuel de Ariza de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pozuelo de Aragón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pradilla de Ebro de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Puebla de Albortón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
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tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Puebla de Alfindén de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Puendeluna de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Purujosa de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Quinto de Ebro de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Remolinos de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
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años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Retascón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ricla de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Romanos de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-

tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Sadaba de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Salillas de Jalón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Salvatierra de Esca de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Samper del Salz de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
San Martín de Moncayo de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Rueda de Jalón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ruesca de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
San Mateo de Gállego de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
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tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santa Cruz de Grio de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santa Cruz de Moncayo de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santa Eulalia de Gállego de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santed de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Sastago de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
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años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Saviñán de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Sediles de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Sestrica de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-

tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Sierra de Luna de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Sigües de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Sisamón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Sobradiel de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Sos del Rey Católico de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Tabuenca de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Talamantes de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Tarazona de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
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tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Tauste de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Terrer de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Tierga de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Tobed de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torralba de los Frailes de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
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años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torralba de Ribota de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torralbilla de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torrehermosa de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-

tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torrelapaja de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torrellas de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torres de Berrellén de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torrijo de la Cañada de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Tosos de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Trasmoz de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Trasobares de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Uncastillo de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
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tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Undues de Lerda de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Urrea de Jalón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Urries de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Used de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Utebo de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
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años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Val de San Martín de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valdehorna de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valmadrid de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-

tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valpalmas de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valtorres de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Velilla de Ebro de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Velilla de Jiloca de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Vera de Moncayo de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Vierlas de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villadoz de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villafeliche de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

1350

tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villafranca de Ebro de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalba de Perejil de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalengua de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villamayor de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de Gállego de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

1351

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de Huerva de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de Jiloca de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villar de los Navarros de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-

tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villarreal de Huerva de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villarroya de la Sierra de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villarroya del Campo de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Vistabella de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Zuera de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

184/048506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

184/048507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Abanto (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Navardún 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Nigüella (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Nombrevilla 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Nonaspe (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Novallas (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Novillas (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Nuevalos (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Nuez de Ebro 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Olves (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Orcajo (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Orera (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Ores (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Oseja (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Osera de Ebro 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Paniza (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Paracuellos de 
Jiloca (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Paracuellos de 
la Ribera (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Pastriz (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Pedrola (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Las Pedrosas 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Perdiguera 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Piedratajada 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Pina de Ebro 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Pinseque (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Plasencia de 
Jalón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

1358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Pleitas (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Plenas (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Pomer (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Pozuel de Ariza 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Pozuelo de 
Aragón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Pradilla de 
Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en La Puebla de 
Albortón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en La Puebla de 
Alfindén (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Puendeluna 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Purujosa (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Quinto de Ebro 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Remolinos 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Retascón (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Ricla (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Romanos 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Rueda de Jalón 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Ruesca (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Sadaba (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Salillas de Jalón 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Salvatierra de 
Esca (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Samper del 
Salz (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en San Martín de 
Moncayo (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en San Mateo de 
Gállego (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Santa Cruz de 
Grio (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Santa Cruz de 
Moncayo (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Santa Eulalia 
de Gállego (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Santed (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Sastago (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Saviñán (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Sediles (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Sestrica (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Sierra de Luna 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Sigües (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Sisamón (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Sobradiel 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Sos del Rey 
Católico (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Tabuenca (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Talamantes 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Tarazona (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Tauste (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Terrer (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Tierga (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Tobed (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Torralba de los 
Frailes (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Torralba de 
Ribota (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Torralbilla 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Torrehermosa 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Torrelapaja 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Torrellas (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Torres de Berre-
llén (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Torrijo de la 
Cañada (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Tosos (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Trasmoz (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Trasobares 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Uncastillo 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Used (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Utebo (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Val de San 
Martín (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Valdehorna 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Valmadrid 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Valpalmas 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Valtorres (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Velilla de Ebro 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Velilla de Jiloca 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Vera de Monca-
yo (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Vierlas (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Villadoz (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Villafeliche 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Villafranca de 
Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Villalba de 
Perejil (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Villalengua 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Villamayor 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Villanueva de 
Gállego (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Villanueva de 
Huerva (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Villanueva de 
Jiloca (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Villar de los 
Navarros (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Villarreal de 
Huerva (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Villarroya de la 
Sierra (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Villarroya del 
Campo (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Vistabella 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Zaragoza (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Zuera (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Undues de 
Lerda (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Urrea de Jalón 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Urries (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Lechón (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Leciñena (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Letux (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Litago (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Lituénigo 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Lobera de 
Onsella (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Longares (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Longas (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Los Fayos 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Los Pintanos 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Lucena de Jalón 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Luceni (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Luesia (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Luesma (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Lumpiaque 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Luna (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Maella (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Magallón 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Mainar (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Malanquilla 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Maleján (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Mallén (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Malón (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Maluenda 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Manchones 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Mara (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en María de Huer-
va (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Marracos (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Mediana de 
Aragón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Mequinenza 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Mesones de 
Isuela (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Mezalocha 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Mianos (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Miedes de Ara-
gón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Monegrillo 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Moneva (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Monreal de 
Ariza (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Monterde 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Montón (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Morata de Jalón 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Morata de Jilo-
ca (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Mores (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Moros (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Moyuela (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Mozota (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Muel (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en La Muela 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Munebrega 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Murero (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Murillo de 
Gállego (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Codo (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Codos (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Contamina 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Cosuenda 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Cuarte de Huer-
va (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Cubel (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Daroca (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Ejea de los 
Caballeros (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en El Burgo de 
Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en El Buste (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en El Frago (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en El Frasno 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Embid de Ariza 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Encinacorba 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Epila (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Erla (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Escatrón (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Fabara (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Farlete (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Fayón (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Figueruelas 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Fombuena 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Frescano (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Fuendejalón 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Fuendetodos 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Fuentes de 
Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Fuentes de Jilo-
ca (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Gallocanta 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Gallur (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Gelsa de Ebro 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Godojos (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Gotor (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Grisel (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Grisen (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Herrera de los 
Navarros (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Ibdes (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Illueca (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Isuerre (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Jaraba (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Jarque de Mon-
cayo (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

1393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Jaulín (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en La Almolda 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en La Almunia 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en La Joyosa 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en La Vilueña 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en La Zaida (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Lagata (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Langa del Cas-
tillo (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Las Cuerlas 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Layana (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Lecera (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Bardallur 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Belchite (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Belmonte de 
Gracián (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Berdejo (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Berrueco (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Biel-Fuencal-
deras (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Bijuesca (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Biota (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Bisimbre (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Boquiñeni 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Bordalba (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Borja (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Botorrita (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Brea (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Bubierca (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Bujaraloz 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Bulbuente 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Bureta (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Cabañas de 
Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

1399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Cabolafuente 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Cadrete (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Calatayud 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Calatorao 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Calcena (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Calmarza 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Campillo de 
Aragón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Carenas (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Cariñena (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Caspe (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Castejón de 
Alarba (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Castejón de las 
Armas (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Castejón de 
Valdejasa (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Castiliscar 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Cervera de la 
Cañada (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Cerveruela 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Cetina (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Chiprana (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Chodes (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Cimballa (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Cinco Olivas 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Clares de Ribo-
ta (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Acered (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Agón (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Aguarón (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Aguilón (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Ainzón (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Aladrén (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Alagón (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Alarba (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Alberite de San 
Juan (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Albeta (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Alborge (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Alcalá de Ebro 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Alcalá de Mon-
cayo (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Alconchel de 
Ariza (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Aldehuela de 
Liestos (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Alfajarín (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Alfamen (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Alforque (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Alhama de Ara-
gón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Almochuel 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Almonacid de 
la Cuba (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Almonacid de 
la Sierra (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Alpartir (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Ambel (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Anento (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Aniñón (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Añón de Mon-
cayo (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Aranda de 
Moncayo (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Arándiga (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Ardisa (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Ariza (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Artieda (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Asín (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Atea (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Ateca (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Azuara (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Badules (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Bagües (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Balconchán 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Barboles (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

184/048508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-

gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidas y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

 

184/048509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el municipio de Valle Gran Rey (La Gomera), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros comunita-
rios afiliados a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

184/048510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el calendario de inicio de obras, la fecha de 
finalización, y la entrada en servicio prevista de la 
«Mejora de enlace. Autovía A-2, p.k. 611,0. El Prat de 
Llobregat». Provincia de Barcelona. EXP. 19-B-4190?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.
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184/048511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el coste que ha asumido la Adminis-
tración General del Estado vinculado al hundimiento 
del túnel de maniobras de la línea 5 de Metro en el 
barrio del Carmel (Barcelona), desglosado por concep-
tos y años?

¿Cuáles han sido las aportaciones del Gobierno a la 
Agencia de Promoción del Carmel y Entorno, S. A., des 
de su constitución, desglosado por anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

 

184/048512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desea obtener respuesta por escrito.

La incorporación de nuevas tecnologías especialmen-
te, las Tecnologías de Información y Comunicación TIC, 
es fundamental para la modernización eficacia y eficien-
cia de la gestión pública. En numerosas ocasiones el 
señor Presidente del Gobierno ha expresado «su apuesta 
y la de su Gobierno por la incorporación a la gestión 
pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero dixit).

Por ello formulamos las siguientes preguntas:

Dentro de la Secretaría de Estado para la Función 
Pública, concretamente en la Mutualidad General de 
Funcionarios Civiles del Estado (MUFACE), ¿cuál ha 
sido la inversión total (expresada en euros) en nuevas 
Tecnologías (TIC) que se han incorporado durante 
2008,? ¿cuál es el coste de las mejoras que se han reali-
zado en software?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel 
Baños, Diputada.

 

184/048513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente, las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el señor Presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Se han incorporado nuevas Tecnologías de Infor-
mación y Comunicación (TIC) en Asesoría Jurídica de 
la Delegación Especial del Ministerio de Economía y 
Hacienda en RENFE, durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

De las empresas de I+D+I creadas en la provincia de 
Granada en el primer semestre de 2007, ¿a qué sector 
de investigación se adscriben?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.
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184/048515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es crito.

Empresas de I+D+I creadas en la provincia de Gra-
nada en el primer semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es crito.

Empresas de I+D+I creadas en la provincia de Gra-
nada en el primer semestre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es crito.

Empresas de I+D+I creadas en la provincia de Gra-
nada en el segundo semestre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

De las empresas de I+D+I creadas en la provincia de 
Granada en el primer semestre de 2008, ¿a qué sector 
de investigación se adscriben?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

De las empresas de I+D+I creadas en la provincia de 
Granada en el segundo semestre de 2008, ¿a qué sector 
de investigación se adscriben?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.
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En las empresas de I+D+I creadas en la provincia de 
Granada en el segundo semestre de 2007, ¿cuántos tra-
bajadores hay en cada una de ellas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

En las empresas de I+D+I creadas en la provincia de 
Granada en el primer semestre de 2007, ¿cuántos traba-
jadores hay en cada una de ellas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

En las empresas de I+D+I creadas en la provincia de 
Granada en el primer semestre de 2008, ¿cuántos traba-
jadores hay en cada una de ellas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

En las empresas de I+D+I creadas en la provincia de 
Granada en el segundo semestre de 2008, ¿cuántos tra-
bajadores hay en cada una de ellas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

El señor Presidente del Gobierno ha expresado en 
numerosas ocasiones que cumple siempre lo que dice 
«palabra dada palabra cumplida» (Zapatero dixit). Es 
por ello que hago la siguiente pregunta de la que solici-
to respuesta por escrito.

De los 50.000 nuevos investigadores que el Presi-
dente Rodríguez Zapatero prometió para esta Legisla-
tura (4 de marzo de 2008), ¿a qué plazas y a que secto-
res de I+D+I se han incorporado los nuevos 
investigadores a 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es crito.

El señor Presidente del Gobierno ha expresado en 
numerosas ocasiones que cumple siempre lo que dice 
«palabra dada palabra cumplida» (Zapatero dixit). Es 
por ello que hago la siguiente pregunta de la que solici-
to respuesta por escrito.

De los 50.000 nuevos investigadores que el Presi-
dente Rodríguez Zapatero prometió para esta Legisla-
tura (4 de marzo de 2008), ¿qué crecimiento porcentual 
ha experimentado el Sector de la energía eólica a 31 de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es crito.

El señor Presidente del Gobierno ha expresado en 
numerosas ocasiones que cumple siempre lo que dice 
«palabra dada palabra cumplida» (Zapatero dixit). Es 
por ello que hago la siguiente pregunta de la que solici-
to respuesta por escrito

De los 50.000 nuevos investigadores que el Presi-
dente Rodríguez Zapatero prometió para esta Legisla-
tura (4 de marzo de 2008), ¿qué crecimiento porcentual 
ha experimentado el Sector Aeronáutico oficial en 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por 
es crito.

El señor Presidente del Gobierno ha expresado en 
numerosas ocasiones que cumple siempre lo que dice 
«palabra dada palabra cumplida» (Zapatero dixit). Es 
por ello que hago las siguientes preguntas de las que 
solicito respuesta por escrito.

De los 50.000 nuevos investigadores que el Presi-
dente Rodríguez Zapatero prometió para esta Legisla-
tura (4 de marzo de 2008), ¿qué número de investiga-
dores nuevos va a incorporar en 2009?, ¿a qué plazas y 
con qué proyectos concretos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es crito.

El señor Presidente del Gobierno ha expresado en 
numerosas ocasiones que cumple siempre lo que dice 
«palabra dada palabra cumplida» (Zapatero dixit). Es 
por ello que haggo la siguiente pregunta de la que soli-
cito respuesta por escrito.

De los 50.000 nuevos investigadores que el Presi-
dente Rodríguez Zapatero prometió para esta Legisla-
tura (4 de marzo de 2008), ¿qué previsión presupuesta-
ria tiene para 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

El señor Presidente del Gobierno ha expresado en 
numerosas ocasiones que cumple siempre lo que dice 
«palabra dada palabra cumplida» (Zapatero dixit). Es 
por ello que hago la siguiente pregunta de la que solici-
to respuesta por escrito.

De los 50.000 nuevos investigadores que el Presi-
dente Rodríguez Zapatero prometió para esta Legisla-
tura (4 de marzo de 2008), ¿cuántos se han incorporado 
a 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente, las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el señor Presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulo la siguiente pregunta:

¿Se han incorporado nuevas Tecnologías de Infor-
mación y Comunicación (TIC) dentro de la Agencia 
Estatal Tributaria, concretamente en el Servicio Jurídi-
co durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente, las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el señor Presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulo la siguiente pregunta:

¿Se han incorporado nuevas Tecnologías de Infor-
mación y Comunicación (TIC) dentro de la Agencia 
Estatal Tributaria, concretamente en el Servicio de Ges-
tión Económica durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente, las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el señor Presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulo la siguiente pregunta:

¿Se han incorporado nuevas Tecnologías de Infor-
mación y Comunicación (TIC) dentro de la Agencia 
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Estatal Tributaria, concretamente en el Servicio de 
Auditoría Interna durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

El señor Presidente del Gobierno ha expresado en 
numerosas ocasiones que cumple siempre lo que dice 
«palabra dada palabra cumplida» (Zapatero dixit). Es 
por ello que hago la siguiente pregunta de la que solici-
to respuesta por escrito.

Presupuesto real invertido en la provincia de Grana-
da en 2008, con cargo a los Presupuestos Generales del 
Estado para aplicar la ley de Dependencia a fecha 31 de 
diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

El señor Presidente del Gobierno ha expresado en 
numerosas ocasiones que cumple siempre lo que dice 
«palabra dada palabra cumplida» (Zapatero dixit). Es 
por ello que hago la siguiente pregunta de la que solici-
to respuesta por escrito.

¿A que número de personas dependientes se atiende 
en la provincia de Granada desde la entrada en vigor de 

la Ley de Dependencia y cuya ayuda corre a cargo de 
los PGE y no de administraciones locales o autonó-
micas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

El señor Presidente del Gobierno ha expresado en 
numerosas ocasiones que cumple siempre lo que dice 
«palabra dada palabra cumplida» (Zapatero dixit). Es 
por ello que hago la siguiente pregunta de la que solici-
to respuesta por escrito.

De las 150.000 viviendas protegidas con financia-
ción del Gobierno de España y a cargo de los Presu-
puestos Generales del Estado, ¿cuántas han correspon-
dido a la Provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

El señor Presidente del Gobierno ha expresado en 
numerosas ocasiones que cumple siempre lo que dice 
«palabra dada palabra cumplida» (Zapatero dixit). Es 
por ello que hago la siguiente pregunta de la que solici-
to respuesta por escrito.



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

1418

¿Qué número de viviendas protegidas de las cons-
truidas en la provincia de Granada en 2008, han tenido 
financiación directa del Gobierno Central?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

El señor Presidente del Gobierno ha expresado en 
numerosas ocasiones que cumple siempre lo que dice 
«palabra dada palabra cumplida» (Zapatero dixit). Es 
por ello que hago la siguiente pregunta de la que solici-
to respuesta por escrito.

¿Cuánto ha invertido el Ministerio de Vivienda en 
viviendas para jóvenes de forma directa en la provincia 
de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

El señor Presidente del Gobierno ha expresado en 
numerosas ocasiones que cumple siempre lo que dice 
«palabra dada palabra cumplida» (Zapatero dixit). Es 
por ello que hago la siguiente pregunta de la que solici-
to respuesta por escrito.

¿Qué porcentaje de trámites de la Administración 
General del Estado se realiza por Internet a 31 de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

El señor Presidente del Gobierno ha expresado en 
numerosas ocasiones que cumple siempre lo que dice 
«palabra dada palabra cumplida» (Zapatero dixit). Es 
por ello que hacemos la siguiente pregunta de la que 
solicitamos respuesta por escrito.

El sector aeronáutico oficial de investigación, ¿qué 
ejecución presupuestaria, expresado porcentualmente, 
ha tenido a 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

El señor Presidente del Gobierno ha expresado en 
numerosas ocasiones que cumple siempre lo que dice 
«palabra dada palabra cumplida» (Zapatero dixit). Es 
por ello que hago la siguiente pregunta de la que solici-
to respuesta por escrito.
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El sector aeronáutico oficial de investigación, ¿qué 
ejecución presupuestaria, expresada porcentualmente, 
ha tenido a 31 de diciembre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

El señor Presidente del Gobierno ha expresado en 
numerosas ocasiones que cumple siempre lo que dice 
«palabra dada palabra cumplida» (Zapatero dixit). Es 
por ello que hago la siguiente pregunta de la que solici-
to respuesta por escrito.

El sector aeronáutico oficial de investigación, ¿qué 
ejecución presupuestaria —expresado en cifras rea-
les— ha tenido a 31 de diciembre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

El señor Presidente del Gobierno ha expresado en 
numerosas ocasiones que cumple siempre lo que dice 
«palabra dada palabra cumplida» (Zapatero dixit). Es 
por ello que hago la siguiente pregunta de la que solici-
to respuesta por escrito.

El sector aeronáutico oficial de investigación, ¿qué 
ejecución presupuestaria —expresado en cifras rea-
les— ha tenido a 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

El señor Presidente del Gobierno ha expresado en 
numerosas ocasiones que cumple siempre lo que dice 
«palabra dada palabra cumplida» (Zapatero dixit). Es 
por ello que hago la siguiente pregunta de la que solici-
to respuesta por escrito.

De los 50.000 nuevos investigadores que el Presi-
dente Rodríguez Zapatero prometió para esta Legisla-
tura (4 de marzo de 2008), ¿qué número de investiga-
dores se incorporaron al Sector de la energía solar en 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

El señor Presidente del Gobierno ha expresado en 
numerosas ocasiones que cumple siempre lo que dice 
«palabra dada palabra cumplida» (Zapatero dixit). Es 
por ello que hago la siguiente pregunta de la que solici-
to respuesta por escrito.
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¿Qué ha supuesto en cifras reales y porcentuales, en 
la economía española el sector de la energía solar a 31 
de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

El señor Presidente del Gobierno ha expresado en 
numerosas ocasiones que cumple siempre lo que dice 
«palabra dada palabra cumplida» (Zapatero dixit). Es 
por ello que hago la siguiente pregunta de la que solici-
to respuesta por escrito.

¿Qué ha supuesto en cifras reales y porcentuales, en 
la economía española el sector de la energía eólica a 31 
de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

El señor Presidente del Gobierno ha expresado en 
numerosas ocasiones que cumple siempre lo que dice 
«palabra dada palabra cumplida» (Zapatero dixit). Es 
por ello que hago la siguiente pregunta de la que solici-
to respuesta por escrito.

¿Qué ha supuesto en cifras reales y porcentuales, en 
la economía española el sector aeronáutico a 31 de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

El señor Presidente del Gobierno ha expresado en 
numerosas ocasiones que cumple siempre lo que dice 
«palabra dada palabra cumplida» (Zapatero dixit). Es 
por ello que hago la siguiente pregunta de la que solici-
to respuesta por escrito.

¿Qué ha supuesto en cifras reales y porcentuales, en 
la economía española el sector inmobiliario en 2008 a 
31 de diciembre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

El señor Presidente del Gobierno ha expresado en 
numerosas ocasiones que cumple siempre lo que dice 
«palabra dada palabra cumplida» (Zapatero dixit). Es 
por ello que hago la siguiente pregunta de la que solici-
to respuesta por escrito.
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¿Qué ha supuesto en cifras reales y porcentuales, en 
la economía española el sector de la biotecnología a 31 
de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por 
es crito.

El señor Presidente del Gobierno ha expresado en 
numerosas ocasiones que cumple siempre lo que dice 
«palabra dada palabra cumplida» (Zapatero dixit). Es 
por ello que hago las siguientes preguntas de las que 
solicito respuesta por escrito.

¿Cuántos hectómetros cúbicos procedentes de desa-
lación se han aumentado en Andalucía en 2008?, ¿qué 
supone este aumento porcentualmente en relación con 
2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

El señor Presidente del Gobierno ha expresado en 
numerosas ocasiones que cumple siempre lo que dice 
«palabra dada palabra cumplida» (Zapatero dixit). Es 
por ello que hago la siguiente pregunta de la que solici-
to respuesta por escrito.

¿Cuánto ha supuesto de los Presupuestos Generales 
del Estado para 2008, la aportación del Gobierno en 
aplicación de la Ley de Desarrollo Rural en la provin-
cia de Granada, para cooperar con la aportación de la 
Comunidad Autónoma Andaluza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

El señor Presidente del Gobierno ha expresado en 
numerosas ocasiones que cumple siempre lo que dice 
«palabra dada palabra cumplida» (Zapatero dixit). Es 
por ello que hago la siguiente pregunta de la que solici-
to respuesta por escrito.

¿Cuáles son los datos de participación en el PIB en 
nuevas tecnologías de la Información (TIC) a 31 de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente, las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el señor Presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
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gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulo la siguiente pregunta:

¿Se han incorporado nuevas Tecnologías de Infor-
mación y Comunicación (TIC) en la Sociedad Estatal 
de Participaciones Industriales (SEPI), durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente, las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el señor Presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulo la siguiente pregunta:

¿Se han incorporado nuevas Tecnologías de Infor-
mación y Comunicación (TIC) en Gabinete de la Dele-
gación Especial del Ministerio de Economía y Hacien-
da en RENFE, durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 

Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es- 
crito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente, las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el señor Presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulo la siguiente pregunta:

¿Se han incorporado nuevas Tecnologías de Infor-
mación y Comunicación (TIC) en la Delegación Espe-
cial del Ministerio de Economía y Hacienda en RENFE, 
durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente, las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el señor Presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulo la siguiente pregunta:

¿Se han incorporado nuevas Tecnologías de Infor-
mación y Comunicación (TIC) en la Secretaria de Esta-
do de Hacienda y Presupuestos, durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

1423

184/048556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es crito.

La incorporación de nuevas tecnologías especialmen-
te, las Tecnologías de Información y Comunicación TIC, 
es fundamental para la modernización eficacia y eficien-
cia de la gestión pública. En numerosas ocasiones el 
señor Presidente del Gobierno ha expresado «su apuesta 
y la de su Gobierno por la incorporación a la gestión 
pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero dixit).

Por ello formulo la siguiente pregunta:

¿Se han incorporado nuevas Tecnologías de Infor-
mación y Comunicación (TIC) en el Gabinete del Vice-
Presidente Segundo del Gobierno y Ministro de Econo-
mía y Hacienda durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es crito.

El señor Presidente del Gobierno ha expresado en 
numerosas ocasiones que cumple siempre lo que dice 
«palabra dada palabra cumplida» (Zapatero dixit). Es 
por ello que hago la siguiente pregunta de la que solici-
to respuesta por escrito.

De los incentivos a la energía solar que el Presidente 
Rodríguez Zapatero prometió para esta Legislatura (4 
de marzo de 2008), ¿qué número de investigadores se 
incorporaron al Sector de la energía solar en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

El señor Presidente del Gobierno ha expresado en 
numerosas ocasiones que cumple siempre lo que dice 
«palabra dada palabra cumplida» (Zapatero dixit). Es 
por ello que hago la siguiente pregunta de la que solici-
to respuesta por escrito.

De los 50.000 nuevos investigadores que el Presi-
dente Rodríguez Zapatero prometió para esta Legisla-
tura (4 de marzo de 2008), ¿qué número de investiga-
dores se incorporaron al Sector de la energía eólica en 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

El señor Presidente del Gobierno ha expresado en 
numerosas ocasiones que cumple siempre lo que dice 
«palabra dada palabra cumplida» (Zapatero dixit). Es 
por ello que hago la siguiente pregunta de la que solici-
to respuesta por escrito.

De los 50.000 nuevos investigadores que el Presi-
dente Rodríguez Zapatero prometió para esta Legisla-
tura (4 de marzo de 2008), ¿cuál fue la ayuda oficial al 
sector de la energía eólica a 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.
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184/048560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es crito.

El señor Presidente del Gobierno ha expresado en 
numerosas ocasiones que cumple siempre lo que dice 
«palabra dada palabra cumplida» (Zapatero dixit). Es 
por ello que hago la siguiente pregunta de la que solici-
to respuesta por escrito.

De los 50.000 nuevos investigadores que el Presi-
dente Rodríguez Zapatero prometió para esta Legisla-
tura (4 de marzo de 2008), ¿qué crecimiento porcentual 
ha experimentado el Sector Aeronáutico oficial en 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por 
es crito.

El señor Presidente del Gobierno ha expresado en 
numerosas ocasiones que cumple siempre lo que dice 
«palabra dada palabra cumplida» (Zapatero dixit). Es 
por ello que hago las siguientes preguntas de las que 
solicito respuesta por escrito.

De los 50.000 nuevos investigadores que el Presi-
dente Rodríguez Zapatero prometió para esta Legisla-
tura (4 de marzo de 2008), ¿a qué plazas se han incor-
porado los nuevos investigadores, a 31 de diciembre de 
2008?, ¿a qué Proyectos concretos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

El señor Presidente del Gobierno ha expresado en 
numerosas ocasiones que cumple siempre lo que dice 
«palabra dada palabra cumplida» (Zapatero dixit). Es 
por ello que hago la siguiente pregunta de la que solici-
to respuesta por escrito.

De los 50.000 nuevos investigadores que el Presi-
dente Rodríguez Zapatero prometió para esta Legisla-
tura (4 de marzo de 2008), ¿qué aumento porcentual 
supone con relación al año anterior, a 31 de diciembre 
de 2008? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

El señor Presidente del Gobierno ha expresado en 
numerosas ocasiones que cumple siempre lo que dice 
«palabra dada palabra cumplida» (Zapatero dixit). Es 
por ello que hago la siguiente pregunta de la que solici-
to respuesta por escrito.

De los 50.000 nuevos investigadores que el Presi-
dente Rodríguez Zapatero prometió para esta Legisla-
tura (4 de marzo de 2008), ¿qué número de investiga-
dores ha incorporado a 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.
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184/048564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

¿Qué número total de solicitudes de patentes, con 
efectos en España y ligadas a I+D, en particular las 
solicitadas en el marco del Tratado de Cooperación de 
Patentes (PCT) se han efectuado en España durante el 
segundo semestre del año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

¿Qué número total de solicitudes de patentes, con 
efectos en España y ligadas a I+D, en particular las 
solicitadas en el marco del Tratado de Cooperación de 
Patentes (PCT) se han efectuado en España durante el 
primer semestre del año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 

Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

¿Qué número de patentes nacionales en Energía y 
Cambio Climático se han gestionado en España duran-
te el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

A lo largo del año 2008, ¿cuál ha sido el número de 
patentes solicitadas en el marco del Tratado de Coope-
ración en materia de patentes (PCT), por millón de 
habitantes, por la llamada «vía nacional»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

De las solicitudes en materia de patentes llevadas a 
cabo durante el segundo semestre del año 2008, ¿cuán-
tas se solicitaron por la llamada «vía europea»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.
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184/048569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

De las solicitudes en materia de patentes llevadas a 
cabo durante el primer semestre del año 2008, ¿cuántas 
se solicitaron por la llamada «vía europea»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

De las solicitudes en materia de patentes llevadas a 
cabo durante el segundo semestre del año 2008, ¿cuáles 
se han solicitado por vía nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

De las solicitudes en materia de patentes llevadas a 
cabo durante el primer semestre del año 2008, ¿cuáles 
se han solicitado por vía nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

¿Cuál ha sido el total, en euros, de las exportaciones 
llevadas a cabo por España en productos de alta tecno-
logía durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

¿Qué mejoras en los incentivos a la innovación en la 
retribución de las actividades reguladas del sector ener-
gético se han llevado a cabo durante el año 2008, den-
tro de las Acciones Estratégicas de Energía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.
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184/048574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

¿Para cuándo la conversión del CIEMAT en Agen-
cia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

¿Cuál ha sido el total, en euros, de las importaciones 
llevadas a cabo por España en productos de alta tecno-
logía durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

A lo largo del año 2008, ¿cuál ha sido el número de 
patentes solicitadas en el marco del Tratado de Coope-

ración en materia de patentes (PCT), por millón de 
habitantes, por la llamada «vía europea»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es la contribución porcentual de España al 
presupuesto total del VII Programa Marco de la Unión 
Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es crito.

El total de las importaciones de productos de alta 
tecnología llevadas a cabo en España en el año 2008, 
¿qué porcentaje representa con relación a la media de 
los países europeos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciembre 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/048579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
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lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es crito.

Del total de las importaciones de productos de alta 
tecnología llevadas a cabo en España en el año 2008, 
¿qué diferencia porcentual existe con relación al total 
del año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Del total de las exportaciones de productos de alta 
tecnología llevadas a cabo en España en el año 2008, 
¿qué diferencia porcentual existe con relación al total 
del año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El total de las exportaciones de productos de alta 
tecnología llevadas a cabo en España en el año 2008, 
¿qué porcentaje representa con relación a la media de 
los países europeos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué áreas temáticas de investigación relativas a 
observación, adaptación y la mitigación no energéti-
ca del cambio climático se han visto reforzadas en 
2008 dentro de las Acciones Estratégicas del Plan 
Nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué mejoras en los incentivos a la innovación en la 
retribución de las actividades reguladas del sector ener-
gético se han llevado a cabo durante el año 2008, den-
tro de las Acciones Estratégicas de Cambio Climático?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido en España el porcentaje de la I+D en 
Energía y Cambio Climático sobre el total del gasto en 
I+D+I durante el año 2008 a 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido en España el porcentaje de financia-
ción privada en I+D realizada en Energía y Cambio Cli-
mático durante el año 2008 a 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Ejecución de los recursos totales estimados y pre-
sentados en la programación presupuestaria del Plan 
Avanza a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En relación a las ayudas para la financiación de pro-
gramas estratégicos de desarrollo de las capacidades de 
investigación e innovación que contempla el Plan Nacio-
nal de I+D 2008-2011 en el Programa Nacional de Forta-
lecimiento Institucional, ¿a qué entidades se han adjudi-
cado las ayudas en anticipos reembolsables? Detállense 
mediante qué convocatoria se adjudicaron dichas ayudas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En relación a las ayudas para la financiación de pro-
gramas estratégicos de desarrollo de las capacidades de 
investigación e innovación que contempla el Plan 
Nacional de I+D 2008-2011 en el Programa Nacional 
de Fortalecimiento Institucional, ¿cuáles han sido las 
cantidades en anticipos reembolsables?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En relación a las ayudas para la financiación de pro-
gramas estratégicos de desarrollo de las capacidades de 
investigación e innovación que contempla el Plan 
Nacional de I+D 2008-2011 en el Programa Nacional 
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de Fortalecimiento Institucional, ¿las ayudas a fondo 
perdido a qué entidades se han destinado durante 2008? 
Detállense mediante que convocatoria se adjudicaron 
dichas ayudas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En relación a las ayudas para la financiación de pro-
gramas estratégicos de desarrollo de las capacidades de 
investigación e innovación que contempla el Plan 
Nacional de I+D 2008-2011 en el Programa Nacional 
de Fortalecimiento Institucional, ¿qué porcentaje ha 
sido a fondo perdido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En relación a las ayudas para la financiación de pro-
gramas estratégicos de desarrollo de las capacidades de 
investigación e innovación que contempla el Plan 
Nacional de I+D 2008-2011 en el Programa Nacional 
de Fortalecimiento Institucional, ¿cuál ha sido la cifra 
total ejecutada durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué convocatorias públicas dentro del Plan Nacio-
nal I+D 2008-2011 se han llevado a cabo durante 2008 
dentro del llamado Programa Nacional de Fortaleci-
miento Institucional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Programa Nacional de Fortalecimiento 
Institucional de I+D, ¿qué empresas han recibido ayu-
das durante 2008 y en qué han consistido dichas ayu-
das?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué líneas de proyectos empresariales con finan-
ciación pública-privada, más grandes y de mayor dura-
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ción que los instrumentos tradicionales, en relación a 
las líneas instrumentales del Plan Nacional en cuanto a 
cambio climático, se han llevado a cabo en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué líneas de proyectos empresariales con finan-
ciación pública-privada, más grandes y de mayor dura-
ción que los instrumentos tradicionales, en relación a 
las líneas instrumentales del Plan Nacional en cuanto a 
energía, se han llevado a cabo en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué porcentaje, por millón de habitantes, en rela-
ción con el total de la Unión Europea, a título compara-
tivo, supone el número de patentes solicitadas por 
España en la Oficina Europea de Patentes durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue porcentaje de las subvenciones totales 
captadas por los grupos españoles en el VII Programa 
Marco de la Unión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/048598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Llorens Torres, Diputado por Llei-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Las obras del Canal Segarra-Garrigues fueron apro-
badas y empezaron cuando gobernaba el Partido Popu-
lar. Se trata de la transformación de secano en regadío 
de unas 60.000 hectáreas y es sin duda la obra más 
importante para la provincia de Lleida, cuya economía 
gira principalmente en torno al sector agrario.

Cabe destacar también el enorme valor que esta obra 
representa para la cohesión territorial y la vertebración 
social de la provincia, y para la preservación y conser-
vación del medio natural de la zona afectada por las 
obras. Por otra parte, la realización de estas obras va a 
suponer un aumento de la producción agraria y la pro-
ductividad que garantizará un nivel de rentas digno a 
los futuros regantes, objetivos que entran de lleno en la 
nueva orientación de la PAC, cuya finalidad es asegurar 
el suministro agroalimentario comunitario. La cons-
trucción del Canal Segarra-Garrigues es pues necesaria 
y urgente desde todos los puntos de vista.

No obstante lo anterior, el Tribunal Europeo, en 
diciembre del pasado año 2007 dictó una sentencia para 
que se modificara el proyecto del Canal Segarra-Garri-
gues, con el fin que cumpliera las exigencias de la 
directiva sobre las aves. Es decir, el Gobierno español 
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tenía que plantear una ampliación de los espacios pro-
tegidos y la debida interconexión de los mismos.

Ante la inminente aplicación de las sanciones econó-
micas que la CE impondrá al Gobierno español por el 
incumplimiento de los requisitos citados, este Diputado 
formula al Gobierno las siguientes preguntas por escrito:

1. ¿En que plazo tiene previsto el Gobierno espa-
ñol remitir las rectificaciones del proyecto original del 
Canal Segarra-Garrigues para dar cumplimiento a las 
exigencias sobre la ampliación e interconexión de las 
ZEPAS que la CE estima insuficientes?

2. ¿Ha iniciado el Gobierno español algún tipo de 
gestión ante las autoridades comunitarias para alargar 
el plazo concedido por la CE para las correcciones 
oportunas del proyecto, habida cuenta que el incumpli-
miento del plazo concedido puede acarrear sanciones 
económicas e incluso la anulación del proyecto origi-
nal, lo que ocasionaría un notable retraso en las obras y 
un grave perjuicio económico en los futuros regantes 
del Canal Segarra-Garrigues?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Llorens Torres, Diputado.

 

184/048599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Angel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Proyectos financiados en el sistema de Incentivos 
Regionales en la provincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Angel González Muñoz, 
Diputados.

 

184/048600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 

Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Proyectos financiados a través de la iniciativa comu-
nitaria EQUAL en la provincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Angel González Muñoz, 
Diputados.

 

184/048601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Proyectos financiados en la provincia de Málaga 
provenientes del Fondo de Cohesión 2000-2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Angel González Muñoz, 
Diputados.

 

184/048602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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Proyectos financiados con los Fondos FEDER en la 
provincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Angel González Muñoz, 
Diputados.

 

184/048603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado 2 de noviembre de 2008 Renfe suprimió 
la conexión directa para mercancías entre los puertos 
de Barcelona y Bilbao. El tren multi-cliente permitía a 
los operadores que no disponían del volumen suficiente 
para comprar un tren completo beneficiarse de una rela-
ción directa entre ambos puertos, a partir de ahora los 
convoys serán desviados por Madrid obligados hacer el 
trasbordo de la mercancía en dicha localidad.

¿Cual es el precio que tienen que soportar las empre-
sas, que contratarán a partir del 3 de noviembre, el 
transporte de mercancías entre los puertos de Barcelo-
na y Bilbao (pasando por Madrid), siempre que no 
compren el tren completo? Precio por unidad de carga 
mínima.

¿Cuál era el precio durante el año 2008, de la unidad 
de carga mínima para el transporte de mercancías entre 
directamente entre los puertos de Barcelona y Bilbao?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Dolors Montserrat Montserrat, 
Diputada.

 

184/048604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas financiaciones de vehículos han sido con-
cedidas con cargo a Convenios derivados del Plan VIVE 
en el mes de noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

 

184/048605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Qué líneas de actuación esta desarrollando el 
Gobierno para el impulso a la integración laboral de 
personas ciegas y deficientes visuales?

¿Cuál es el porcentaje de población ciega y deficien-
te visual desempleada actualmente?

¿Cuál es el porcentaje de población ciega y deficien-
te visual que trabaja en la Administración Pública?

¿Cuál es el porcentaje de población ciega y deficien-
te visual integrada laboralmente en la ONCE, ya sea 
mediante venta de cupón, en la estructura administrati-
va o en sus empresas filiales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
diciembre de 2008.—Joan Herrera Torres, Diputado.

 

184/048606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Por qué motivos las máquinas expendedoras de 
billetes de Renfe no disponen de un sistema de navega-
ción parlante adaptado?

¿Cuál es la previsión para instalar dicho software?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
diciembre de 2008.—Joan Herrera Torres, Diputado.
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184/048607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

Al cumplirse el 75 aniversario de la proclamación 
de la Segunda República Española y el 70 del comien-
zo de la Guerra Civil, las Cortes Generales han aproba-
do la Ley 24/2006, de 7 de julio, por la que se declara el 
año 2006 como Año de la Memoria Histórica. En la 
disposición adicional segunda se indica: «El Gobierno, 
a través de la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre, 
promoverá la emisión de sellos y signos de franqueo 
conmemorativos, para cuya elaboración se facilitará la 
participación de la sociedad».

¿Qué aspectos de los dos sellos elegidos constituyen 
un homenaje a la memoria democrática de este país?

¿Qué otros sellos optaron a ser editados para con-
memorar el año de la memoria histórica y fueron some-
tidos a votación por parte de los ciudadanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
diciembre de 2008.—Joan Herrera Torres, Diputado.

 

184/048608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de San Cristóbal de La Laguna 
(Tenerife), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de San Juan de la Rambla 
(Tenerife), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de San Miguel de Abona (Tene-
rife), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de San Sebastián de la Gomera 
(La Gomera), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Santa Cruz de La Palma (La 
Palma), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Santa Cruz de Tenerife 
(Tenerife), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Santa Úrsula (Tenerife), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Santiago del Teide (Teneri-
fe), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de El Sauzal (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Los Llanos de Aridane (La 
Palma), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de La Matanza de Acentejo 
(Tenerife), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de La Orotava (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de El Paso (La Palma), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Puerto de la Cruz (Teneri-
fe), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Puntagorda (La Palma), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Puntallana (La Palma), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Los Realejos (Tenerife), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de El Rosario (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de San Andrés y Sauces (La 
Palma), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Villa de Mazo (La Palma), 
en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Vallehermoso (La Gomera), 
en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Valverde (El Hierro), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de La Victoria de Acentejo 
(Tenerife), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Vilaflor (Tenerife), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Valle Gran Rey (La Gome-
ra), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Tijarafe (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de El Tanque (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Tazacorte (La Palma), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Tegueste (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Los Silos (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Tacoronte (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

184/048609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Agaete (Gran Canaria), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Agüimes (Gran Canaria), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de La Aldea de San Nicolás 
(Gran Canaria), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Antigua (Fuerteventura), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Arrecife (Lanzarote), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Artenara (Gran Canaria), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Arucas (Gran Canaria), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Betancuria (Fuerteventura), 
en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Firgas (Gran Canaria), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Gáldar (Gran Canaria), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Haría (Lanzarote), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Ingenio (Gran Canaria), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Mogán (Gran Canaria), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Moya (Gran Canaria), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de La Oliva (Fuerteventura), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Pájara (Fuerteventura), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Las Palmas de Gran Canaria 
(Gran Canaria), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Puerto del Rosario (Fuerte-
ventura), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de San Bartolomé (Lanzarote), 
en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa Brígida (Gran Cana-
ria), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa Lucía de Tirajana 
(Gran Canaria), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa María de Guía (Gran 
Canaria), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Teguise (Lanzarote), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tejeda (Gran Canaria), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Telde (Gran Canaria), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Teror (Gran Canaria), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tías (Lanzarote), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tinajo (Lanzarote), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tuineje (Fuerteventura), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Valleseco (Gran Canaria), 
en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Valsequillo (Gran Canaria), 
en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Vega de San Mateo (Gran 
Canaria), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Yaiza (Lanzarote), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Adeje (Tenerife), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Agulo (La Gomera), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Alajeró (La Gomera), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Arafo (Tenerife), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Arico (Tenerife), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Arona (Tenerife), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Barlovento (La Palma), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Breña Alta (La Palma), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Breña Baja (La Palma), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Buenavista del Norte (Tene-
rife), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Candelaria (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Fasnia (Tenerife), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Frontera (El Hierro), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Fuencaliente (La Palma), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Garachico (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Garafia (La Palma), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Granadilla de Abona (Tene-
rife), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de La Guancha (Tenerife), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Guía de Isora (Tenerife), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Güimar (Tenerife), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Hermigua (La Gomera), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Icod de los Vinos (Tenerife), 
en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Los Llanos de Aridane (La 
Palma), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de La Matanza de Acentejo 
(Tenerife), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de La Orotava (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de El Paso (La Palma), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Puerto de la Cruz (Teneri-
fe), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Puntagorda (La Palma), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Puntallana (La Palma), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Los Realejos (Tenerife), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de El Rosario (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de San Andrés y Sauces (La 
Palma), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de San Cristóbal de la Laguna 
(Tenerife), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de San Juan de la Rambla 
(Tenerife), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de San Miguel de Abona (Tene-
rife), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de San Sebastián de la Gomera 
(La Gomera), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa Cruz de la Palma (La 
Palma), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa Cruz de Tenerife 
(Tenerife), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa Úrsula (Tenerife), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Santiago del Teide (Teneri-
fe), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de El Sauzal (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Los Silos (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tacoronte (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de El Tanque (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tazacorte (La Palma), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tegueste (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tijarafe (La Palma), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Valle Gran Rey (La Gome-
ra), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Vallehermoso (La Gomera), 
en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Valverde (El Hierro), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de La Victoria de Acentejo 
(Tenerife), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Vilaflor (Tenerife), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Villa de Mazo (La Palma), 
en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

184/048610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Agaete (Gran Canaria), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Agüimes (Gran Canaria), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de La Aldea de San Nicolás (Gran 
Canaria), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Antigua (Fuerteventura), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Arrecife (Lanzarote), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Artenara (Gran Canaria), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Arucas (Gran Canaria), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Betancuria (Fuerteventura), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Firgas (Gran Canaria), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Gáldar (Gran Canaria), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Haría (Lanzarote), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Ingenio (Gran Canaria), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Mogán (Gran Canaria), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Moya (Gran Canaria), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de La Oliva (Fuerteventura), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Pájara (Fuerteventura), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Las Palmas de Gran Canaria 
(Gran Canaria), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Puerto del Rosario (Fuerteven-
tura), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de San Bartolomé (Lanzarote), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Santa Brígida (Gran Canaria), 
en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Santa Lucía de Tirajana (Gran 
Canaria), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Santa María de Guía (Gran 
Canaria), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Teguise (Lanzarote), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Tejeda (Gran Canaria), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Telde (Gran Canaria), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Teror (Gran Canaria), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Tías (Lanzarote), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Tinajo (Lanzarote), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Tuineje (Fuerteventura), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Valleseco (Gran Canaria), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Valsequillo (Gran Canaria), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Vega de San Mateo (Gran 
Canaria), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Yaiza (Lanzarote), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Adeje (Tenerife), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Agulo (La Gomera), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Alajeró (La Gomera), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Arafo (Tenerife), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Arico (Tenerife), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Arona (Tenerife), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Barlovento (La Palma), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Breña Alta (La Palma), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Breña Baja (La Palma), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Buenavista del Norte (Teneri-
fe), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Candelaria (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Fasnia (Tenerife), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Frontera (El Hierro), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Fuencaliente (La Palma), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Garachico (Tenerife), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Garafia (La Palma), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Granadilla de Abona (Teneri-
fe), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de La Guancha (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Guía de Isora (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Güimar (Tenerife), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Hermigua (La Gomera), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Icod de los Vinos (Tenerife), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Los Llanos de Aridane (La 
Palma), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de La Matanza de Acentejo (Tene-
rife), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de La Orotava (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de El Paso (La Palma), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Puerto de la Cruz (Tenerife), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Puntagorda (La Palma), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Puntallana (La Palma), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Los Realejos (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de El Rosario (Tenerife), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de San Andrés y Sauces (La 
Palma), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de San Cristóbal de la Laguna 
(Tenerife), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de San Juan de la Rambla (Teneri-
fe), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de San Miguel de Abona (Teneri-
fe), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de San Sebastián de la Gomera 
(La Gomera), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Santa Cruz de la Palma (La 
Palma), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Santa Cruz de Tenerife (Tene-
rife), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Santa Úrsula (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Santiago del Teide (Tenerife), 
en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de El Sauzal (Tenerife), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Los Silos (Tenerife), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Tacoronte (Tenerife), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de El Tanque (Tenerife), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Tazacorte (La Palma), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Tegueste (Tenerife), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Tijarafe (La Palma), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Valle Gran Rey (La Gomera), 
en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Vallehermoso (La Gomera), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Valverde (El Hierro), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de La Victoria de Acentejo (Tene-
rife), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Vilaflor (Tenerife), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 55 
años en el municipio de Villa de Mazo (La Palma), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

184/048611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Agaete (Gran Canaria), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Agüimes (Gran Canaria), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de La Aldea de San Nicolás 
(Gran Canaria), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Antigua (Fuerteventura), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Arrecife (Lanzarote), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Artenara (Gran Canaria), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Arucas (Gran Canaria), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Betancuria (Fuerteventura), 
en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Firgas (Gran Canaria), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Gáldar (Gran Canaria), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Haría (Lanzarote), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Ingenio (Gran Canaria), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Mogán (Gran Canaria), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Moya (Gran Canaria), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de La Oliva (Fuerteventura), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Pájara (Fuerteventura), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Las Palmas de Gran Canaria 
(Gran Canaria), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Puerto del Rosario (Fuerte-
ventura), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de San Bartolomé (Lanzarote), 
en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa Brígida (Gran Cana-
ria), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa Lucía de Tirajana 
(Gran Canaria), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa María de Guía (Gran 
Canaria), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Teguise (Lanzarote), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tejeda (Gran Canaria), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Telde (Gran Canaria), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Teror (Gran Canaria), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tías (Lanzarote), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tinajo (Lanzarote), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tuineje (Fuerteventura), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Valleseco (Gran Canaria), 
en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Valsequillo (Gran Canaria), 
en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Vega de San Mateo (Gran 
Canaria), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Yaiza (Lanzarote), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Adeje (Tenerife), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Agulo (La Gomera), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Alajeró (La Gomera), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Arafo (Tenerife), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Arico (Tenerife), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Arona (Tenerife), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Barlovento (La Palma), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Breña Alta (La Palma), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Breña Baja (La Palma), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Buenavista del Norte (Tene-
rife), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Candelaria (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Fasnia (Tenerife), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Frontera (El Hierro), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Fuencaliente (La Palma), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Garachico (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Garafia (La Palma), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Granadilla de Abona (Tene-
rife), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de La Guancha (Tenerife), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Guía de Isora (Tenerife), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Güimar (Tenerife), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Hermigua (La Gomera), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Icod de los Vinos (Tenerife), 
en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Los Llanos de Aridane (La 
Palma), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de La Matanza de Acentejo 
(Tenerife), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de La Orotava (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de El Paso (La Palma), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Puerto de la Cruz (Teneri-
fe), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Puntagorda (La Palma), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Puntallana (La Palma), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Los Realejos (Tenerife), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de El Rosario (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de San Andrés y Sauces (La 
Palma), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de San Cristóbal de la Laguna 
(Tenerife), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de San Juan de la Rambla 
(Tenerife), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de San Miguel de Abona (Tene-
rife), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de San Sebastián de la Gomera 
(La Gomera), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa Cruz de la Palma (La 
Palma), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa Cruz de Tenerife 
(Tenerife), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa Úrsula (Tenerife), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Santiago del Teide (Teneri-
fe), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de El Sauzal (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Los Silos (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tacoronte (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de El Tanque (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

1481

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tazacorte (La Palma), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tegueste (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tijarafe (La Palma), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Valle Gran Rey (La Gome-
ra), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Vallehermoso (La Gomera), 
en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Valverde (El Hierro), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de La Victoria de Acentejo 
(Tenerife), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Vilaflor (Tenerife), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Villa de Mazo (La Palma), 
en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

184/048612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Agaete (Gran Canaria), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Agüimes (Gran Canaria), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de La Aldea de San Nicolás (Gran 
Canaria), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Antigua (Fuerteventura), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Arrecife (Lanzarote), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Artenara (Gran Canaria), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Arucas (Gran Canaria), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Betancuria (Fuerteventura), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Firgas (Gran Canaria), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Gáldar (Gran Canaria), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Haría (Lanzarote), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Ingenio (Gran Canaria), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Mogán (Gran Canaria), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Moya (Gran Canaria), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de La Oliva (Fuerteventura), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Pájara (Fuerteventura), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Las Palmas de Gran Canaria 
(Gran Canaria), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Puerto del Rosario (Fuerteven-
tura), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de San Bartolomé (Lanzarote), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Santa Brígida (Gran Canaria), 
en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Santa Lucía de Tirajana (Gran 
Canaria), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Santa María de Guía (Gran 
Canaria), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Teguise (Lanzarote), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Tejeda (Gran Canaria), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Telde (Gran Canaria), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Teror (Gran Canaria), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Tías (Lanzarote), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Tinajo (Lanzarote), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Tuineje (Fuerteventura), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Valleseco (Gran Canaria), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Valsequillo (Gran Canaria), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Vega de San Mateo (Gran 
Canaria), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Yaiza (Lanzarote), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Adeje (Tenerife), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Agulo (La Gomera), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Alajeró (La Gomera), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Arafo (Tenerife), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Arico (Tenerife), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Arona (Tenerife), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Barlovento (La Palma), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Breña Alta (La Palma), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Breña Baja (La Palma), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Buenavista del Norte (Teneri-
fe), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Candelaria (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Fasnia (Tenerife), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Frontera (El Hierro), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Fuencaliente (La Palma), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Garachico (Tenerife), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Garafia (La Palma), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Granadilla de Abona (Teneri-
fe), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de La Guancha (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Guía de Isora (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Güimar (Tenerife), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Hermigua (La Gomera), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Icod de los Vinos (Tenerife), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Los Llanos de Aridane (La 
Palma), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de La Matanza de Acentejo (Tene-
rife), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de La Orotava (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de El Paso (La Palma), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Puerto de la Cruz (Tenerife), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Puntagorda (La Palma), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Puntallana (La Palma), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Los Realejos (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de El Rosario (Tenerife), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de San Andrés y Sauces (La 
Palma), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de San Cristóbal de la Laguna 
(Tenerife), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de San Juan de la Rambla (Teneri-
fe), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de San Miguel de Abona (Teneri-
fe), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de San Sebastián de la Gomera 
(La Gomera), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Santa Cruz de la Palma (La 
Palma), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Santa Cruz de Tenerife (Tene-
rife), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Santa Úrsula (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Santiago del Teide (Tenerife), 
en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de El Sauzal (Tenerife), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Los Silos (Tenerife), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Tacoronte (Tenerife), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de El Tanque (Tenerife), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Tazacorte (La Palma), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Tegueste (Tenerife), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Tijarafe (La Palma), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Valle Gran Rey (La Gomera), 
en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

1496

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Vallehermoso (La Gomera), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Valverde (El Hierro), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de La Victoria de Acentejo (Tene-
rife), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Vilaflor (Tenerife), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Villa de Mazo (La Palma), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

184/048613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es crito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente, las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización, eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el señor Presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulo la siguiente pregunta:

De las nuevas tecnologías (TIC) que se han incorpo-
rado durante 2008 al Gabinete del Vicepresente Segun-
do del Gobierno y Ministro de Economía y Hacienda, 
¿qué mejoras se han realizado en software?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es crito.

La incorporación de nuevas tecnologías especialmen-
te, las Tecnologías de Información y Comunicación TIC, 
es fundamental para la modernización, eficacia y efi-
ciencia de la gestión pública. En numerosas ocasiones el 
señor Presidente del Gobierno ha expresado «su apuesta 
y la de su Gobierno por la incorporación a la gestión 
pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero dixit).

Por ello formulo la siguiente pregunta:

De las nuevas tecnologías (TIC) que se han incorpo-
rado durante 2008 en la Secretaría de Estado de Hacien-
da y Presupuestos, ¿qué mejoras se han realizado en 
software?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es crito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente, las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización, eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el señor Presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulo la siguiente pregunta:

De las nuevas tecnologías (TIC) que se han incorpo-
rado durante 2008 en la Delegación Especial del Minis-
terio de Economía y Hacienda en Renfe, ¿qué mejoras 
se han realizado en software?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es crito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente, las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización, eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el señor Presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulo la siguiente pregunta:

De las nuevas tecnologías (TIC) que se han incorpo-
rado durante 2008 en el Gabinete de la Delegación 
Especial del Ministerio de Economía y Hacienda en 
Renfe, ¿qué mejoras se han realizado en software?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es crito.

La incorporación de nuevas tecnologías especialmen-
te, las Tecnologías de Información y Comunicación TIC, 
es fundamental para la modernización, eficacia y efi-
ciencia de la gestión pública. En numerosas ocasiones el 
señor Presidente del Gobierno ha expresado «su apuesta 
y la de su Gobierno por la incorporación a la gestión 
pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero dixit).

Por ello formulo la siguiente pregunta:

De las nuevas tecnologías (TIC) que se han incorpo-
rado durante 2008 en la Sociedad Estatal de Participa-
ciones Industriales (SEPI), ¿qué mejoras se han realiza-
do en software?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es crito.

La incorporación de nuevas tecnologías especialmen-
te, las Tecnologías de Información y Comunicación TIC, 
es fundamental para la modernización, eficacia y efi-
ciencia de la gestión pública. En numerosas ocasiones el 
señor Presidente del Gobierno ha expresado «su apuesta 
y la de su Gobierno por la incorporación a la gestión 
pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero dixit).

Por ello formulo la siguiente pregunta:

De las nuevas tecnologías (TIC) que se han incorpo-
rado durante 2008 dentro de la Agencia Estatal Tributa-
ria, concretamente en el Servicio de Auditoría Interna, 
¿qué mejoras se han realizado en software?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es crito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente, las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización, eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el señor Presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulo la siguiente pregunta:

De las nuevas tecnologías (TIC) que se han incorpo-
rado durante 2008 dentro de la Agencia Estatal Tributa-
ria, concretamente en el Servicio de Gestión Económi-
ca, ¿qué mejoras se han realizado en software?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es crito.

La incorporación de nuevas tecnologías especialmen-
te, las Tecnologías de Información y Comunicación TIC, 
es fundamental para la modernización, eficacia y efi-
ciencia de la gestión pública. En numerosas ocasiones el 
señor Presidente del Gobierno ha expresado «su apuesta 
y la de su Gobierno por la incorporación a la gestión 
pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero dixit).

Por ello formulo la siguiente pregunta:

De las nuevas tecnologías (TIC) que se han incorpo-
rado durante 2008 dentro de la Agencia Estatal Tributa-
ria, ¿qué mejoras se han realizado en software?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente, las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización, eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el señor Presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulo la siguiente pregunta:

De las nuevas tecnologías (TIC) que se han incorpo-
rado durante 2008 en la Asesoría Jurídica de la Delega-
ción Especial del Ministerio de Economía y Hacienda 
en Renfe, ¿qué mejoras se han realizado en software?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por 
es crito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente, las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización, eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el señor Presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulo las siguientes preguntas:

Dentro de la Secretaría de Estado para la Función 
Pública, concretamente en la Mutualidad General de 
Funcionarios Civiles del Estado (MUFACE), ¿cuál ha 
sido la inversión total (expresada en euros) en nuevas 
Tecnologías (TIC) que se han incorporado durante 
2008?, ¿qué mejoras se han realizado en software?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel 
Baños, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por 
es crito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente, las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización, eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el señor Presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulo las siguientes preguntas:

Dentro de la Secretaría de Estado para la Función 
Pública, concretamente en el Gabinete Técnico, ¿cuál 
ha sido la inversión total (expresada en euros) en nue-

vas Tecnologías (TIC) que se han incorporado durante 
2008?, ¿qué mejoras se han realizado en software?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel 
Baños, Diputada.

  

184/048614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente, las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización, eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el señor Presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulo la siguiente pregunta:

De las nuevas tecnologías (TIC) que se han incorpo-
rado durante 2008 al Gabinete del Vicepresidente 
Segundo del Gobierno y Ministro de Economía y 
Hacienda, ¿cuál es el coste de las mejoras que se han 
realizado en hardware y software?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

  

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente, las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización, eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el señor Presidente del Gobierno ha expresado «su 
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apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulo la siguiente pregunta:

De las nuevas tecnologías (TIC) que se han incorpo-
rado durante 2008 en la Secretaría de Estado y Hacien-
da y Presupuestos, ¿cuál es el coste de las mejoras que 
se han realizado en hardware y software?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

  

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente, las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización, eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el señor Presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulo la siguiente pregunta:

De las nuevas tecnologías (TIC) que se han incorpo-
rado durante 2008 en la Delegación Especial del Minis-
terio de Economía y Hacienda en Renfe, ¿cuál es el 
coste de las mejoras que se han realizado en hardware y 
software?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

  

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente, las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización, eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el señor Presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulo la siguiente pregunta:

De las nuevas tecnologías (TIC) que se han incorpo-
rado durante 2008 en el Gabinete de la Delegación 
Especial del Ministerio de Economía y Hacienda en 
Renfe, ¿cuál es el coste de las mejoras que se han reali-
zado en hardware y software?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

  

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente, las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización, eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el señor Presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulo la siguiente pregunta:

De las nuevas tecnologías (TIC) que se han incorpo-
rado durante 2008 en la Sociedad Estatal de Participa-
ciones Industriales (SEPI), ¿cuál es el coste de las 
mejoras que se han realizado en hardware y software?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

  

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
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lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente, las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización, eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el señor Presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulo la siguiente pregunta:

De las nuevas tecnologías (TIC) que se han incorpo-
rado durante 2008 dentro de la Agencia Estatal Tributa-
ria, concretamente en el Servicio de Auditoría Interna, 
¿cuál es el coste de las mejoras que se han realizado en 
hardware y software?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

  

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente, las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización, eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el señor Presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulo la siguiente pregunta:

De las nuevas tecnologías (TIC) que se han incorpo-
rado durante 2008 dentro de la Agencia Estatal Tributa-
ria, concretamente en el Servicio de Gestión Económi-
ca, ¿cuál es el coste de las mejoras que se han realizado 
en hardware y software?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

  

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es crito.

La incorporación de nuevas tecnologías especialmen-
te, las Tecnologías de Información y Comunicación TIC, 
es fundamental para la modernización, eficacia y efi-
ciencia de la gestión pública. En numerosas ocasiones el 
señor Presidente del Gobierno ha expresado «su apuesta 
y la de su Gobierno por la incorporación a la gestión 
pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero dixit).

Por ello formulo la siguiente pregunta:

De las nuevas tecnologías (TIC) que se han incorpo-
rado durante 2008 dentro de la Agencia Estatal Tributa-
ria, concretamente en el Servicio Jurídico, ¿cuál es el 
coste de las mejoras que se han realizado en hardware y 
software?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

  

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es crito.

La incorporación de nuevas tecnologías especialmen-
te, las Tecnologías de Información y Comunicación TIC, 
es fundamental para la modernización, eficacia y efi-
ciencia de la gestión pública. En numerosas ocasiones el 
señor Presidente del Gobierno ha expresado «su apuesta 
y la de su Gobierno por la incorporación a la gestión 
pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero dixit).

Por ello formulo la siguiente pregunta:

De las nuevas tecnologías (TIC) que se han incorpo-
rado durante 2008 en la Asesoría Jurídica de la Delega-
ción Especial del Ministerio de Economía y Hacienda 
en Renfe, ¿cuál es el coste de las mejoras que se han 
realizado en hardware y software?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por 
es crito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente, las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización, eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el señor Presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulo las siguientes preguntas:

Dentro de la Secretaría de Estado para la Función 
Pública, concretamente en el Gabinete Técnico, ¿cuál 
ha sido la inversión total (expresada en euros) en nue-
vas Tecnologías (TIC) que se han incorporado durante 
2008, ¿cuál es el coste de las mejoras que se han reali-
zado en hardware y software?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

  

184/048615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente, las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización, eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el señor Presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulo la siguiente pregunta:

De las nuevas tecnologías (TIC) que se han incorpo-
rado durante 2008 al Gabinete del Vicepresidente 
Segundo del Gobierno y Ministro de Economía y 

Hacienda, ¿que mejoras que se han realizado en hard-
ware?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

  

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente, las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización, eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el señor Presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulo la siguiente pregunta:

De las nuevas tecnologías (TIC) que se han incorpo-
rado durante 2008 en la Secretaría de Estado de Hacien-
da y Presupuestos, ¿que mejoras que se han realizado 
en hardware?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

  

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente, las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización, eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el señor Presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).
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Por ello formulo la siguiente pregunta:

De las nuevas tecnologías (TIC) que se han incorpo-
rado durante 2008 en la Delegación Especial del Minis-
terio de Economía y Hacienda en Renfe, ¿que mejoras 
que se han realizado en hardware?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

  

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente, las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización, eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el señor Presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulo la siguiente pregunta:

De las nuevas tecnologías (TIC) que se han incorpo-
rado durante 2008 en el Gabinete de la Delegación 
Especial del Ministerio de Economía y Hacienda en 
Renfe, ¿que mejoras que se han realizado en hard-
ware?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

  

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente, las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización, eficacia y 

eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el señor Presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulo la siguiente pregunta:

De las nuevas tecnologías (TIC) que se han incorpo-
rado durante 2008 en la Sociedad Estatal de Participa-
ciones Industriales (SEPI), ¿que mejoras que se han 
realizado en hardware?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

  

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente, las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización, eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el señor Presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulo la siguiente pregunta:

De las nuevas tecnologías (TIC) que se han incorpo-
rado durante 2008 dentro de la Agencia Estatal Tributa-
ria, concretamente en el Servicio de Auditoría Interna, 
¿que mejoras que se han realizado en hardware?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

  

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.
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La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente, las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización, eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el señor Presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulo la siguiente pregunta:

De las nuevas tecnologías (TIC) que se han incorpo-
rado durante 2008 dentro de la Agencia Estatal Tributa-
ria, concretamente en el Servicio de Gestión Económi-
ca, ¿que mejoras que se han realizado en hardware?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

  

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente, las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización, eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el señor Presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulo la siguiente pregunta:

De las nuevas tecnologías (TIC) que se han incorpo-
rado durante 2008 dentro de la Agencia Estatal Tributa-
ria, concretamente en el Servicio Jurídico, ¿que mejo-
ras que se han realizado en hardware?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

  

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente, las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización, eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el señor Presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulo la siguiente pregunta:

De las nuevas tecnologías (TIC) que se han incorpo-
rado durante 2008 en la Asesoría Jurídica de la Delega-
ción Especial del Ministerio de Economía y Hacienda 
en Renfe, ¿que mejoras que se han realizado en hard-
ware?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

  

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por 
es crito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente, las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización, eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el señor Presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulo las siguientes preguntas:

Dentro de la Secretaría de Estado para la Función 
Pública, concretamente en el Gabinete Técnico, ¿cuál 
ha sido la inversión total (expresada en euros) en nue-
vas Tecnoligías (TIC) que se han incorporado durante 
2008?, ¿que mejoras que se han realizado en hard-
ware?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel 
Baños, Diputada.
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184/048616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de permisos de residencia con-
cedidos por el Ministerio de Trabajo e Inmigración, en 
Cataluña, desglosado por país de origen, durante el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Diputado.

  

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de permisos de residencia con-
cedidos por el Ministerio de Trabajo e Inmigración, en 
Cataluña, desglosado por país de origen, durante el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Diputado.

  

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de permisos de residencia con-
cedidos por el Ministerio de Trabajo e Inmigración, en 
Cataluña, desglosado por país de origen, durante el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Diputado.

  

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de permisos de residencia con-
cedidos por el Ministerio de Trabajo e Inmigración, en 
Cataluña, desglosado por país de origen, durante el año 
2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Diputado.

  

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de permisos de residencia con-
cedidos por el Ministerio de Trabajo e Inmigración, en 
Cataluña, desglosado por país de origen, durante el año 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Diputado.

  

184/048617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de permisos de trabajo concedi-
dos por el Ministerio de Trabajo e Inmigración, en 
Cataluña, desglosado por país de origen, durante el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de permisos de trabajo concedi-
dos por el Ministerio de Trabajo e Inmigración, en 
Cataluña, desglosado por país de origen, durante el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Diputado.

  

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de permisos de trabajo concedi-
dos por el Ministerio de Trabajo e Inmigración, en 
Cataluña, desglosado por país de origen, durante el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

  

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de permisos de trabajo concedi-
dos por el Ministerio de Trabajo e Inmigración, en 
Cataluña, desglosado por país de origen, durante el año 
2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

  

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de permisos de trabajo concedidos 
por el Ministerio de Trabajo e Inmigración, en Cataluña, 
desglosado por país de origen, durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Diputado.

  

184/048618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es crito.

Dentro del Programa Nacional de Fortalecimiento 
Institucional de I+D, ¿qué organizaciones de apoyo a la 
transferencia tecnológica han recibido ayudas durante 
2008 y en qué han consistido dichas ayudas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es crito.

Dentro del Programa Nacional de Fortalecimiento 
Institucional de I+D, ¿qué parques científicos y tecno-
lógicos han recibido ayudas durante 2008 y en qué han 
consistido dichas ayudas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es crito.

Dentro del Programa Nacional de Fortalecimiento 
Institucional de I+D, ¿qué centros tecnológicos han 
recibido ayudas durante 2008 y en qué han consistido 
dichas ayudas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Dentro del Programa Nacional de Fortalecimiento 
Institucional de I+D, ¿qué hospitales han recibido 
ayudas durante 2008 y en qué han consistido dichas 
ayudas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es crito.

Dentro del Programa Nacional de Fortalecimiento 
Institucional de I+D, ¿qué universidades han recibido 
ayudas durante 2008 y en qué han consistido dichas 
ayudas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Dentro del Programa Nacional de Fortalecimiento 
Institucional de I+D, ¿qué centros o institutos de OPIS 
han recibido ayudas durante 2008 y en qué han consis-
tido dichas ayudas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

184/048619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de El Paso (La Palma), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Breña Baja (La Palma), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Buenavista del Norte (Tene-
rife), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Frontera (El Hierro), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Fuencaliente (La Palma), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Garachico (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Garafía (La Palma), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Granadilla de Abona (Tene-
rife), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de La Guancha (Tenerife), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Telde (Gran Canaria), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Teror (Gran Canaria), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Tías (Lanzarote), en el año 
2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Tinajo (Lanzarote), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Tuineje (Fuerteventura), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Valleseco (Gran Canaria), 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Valsequillo (Gran Canaria), 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Vega de San Mateo (Gran 
Canaria), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Yaiza (Lanzarote), en el año 
2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Adeje (Tenerife), en el año 
2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Agulo (La Gomera), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Alajeró (La Gomera), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Arafo (Tenerife), en el año 
2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Arico (Tenerife), en el año 
2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Arona (Tenerife), en el año 
2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Barlovento (La Palma), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Breña Alta (La Palma), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Santa Lucía de Tirajana 
(Gran Canaria), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Santa María de Guía (Gran 
Canaria), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Teguise (Tenerife), en el año 
2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Tejeda (Gran Canaria), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Artenara (Gran Canaria), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Arucas (Gran Canaria), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Betancuria (Fuerteventura), 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Firgas (Gran Canaria), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Gáldar (Gran Canaria), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Haría (Lanzarote), en el año 
2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Ingenio (Gran Canaria), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Mogán (Gran Canaria), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Moya (Gran Canaria), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de La Oliva (Fuerteventura), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Pájara (Fuerteventura), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Las Palmas de Gran Canaria 
(Gran Canaria), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Puerto del Rosario (Fuerte-
ventura), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de San Bartolomé (Lanzarote), 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Santa Brígida (Gran Cana-
ria), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Arrecife (Lanzarote), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Antigua (Fuerteventura), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de La Aldea de San Nicolás 
(Gran Canaria), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Agüimes (Gran Canaria), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Agaete (Gran Canaria), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Agate (Gran Canaria), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Agüimes (Gran Canaria), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de La Aldea de San Nicolás 
(Gran Canaria), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Antigua (Fuerteventura), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Arrecife (Lanzarote), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Artenara (Gran Canaria), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Arucas (Gran Canaria), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Betancuria (Fuerteventura), 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Firgas (Gran Canaria), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Gáldar (Gran Canaria), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Haría (Lanzarote), en el año 
2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Ingenio (Gran Canaria), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Mogán (Gran Canaria), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Moya (Gran Canaria), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de La Oliva (Fuerteventura), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Pájara (Fuerteventura), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Las Palmas de Gran Canaria 
(Gran Canaria), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Puerto del Rosario (Fuerte-
ventura), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de San Bartolomé (Lanzarote), 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Santa Brígida (Gran Cana-
ria), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Santa Lucía de Tirajana 
(Gran Canaria), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Santa María de Guía (Gran 
Canaria), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Teguise (Lanzarote), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Tejeda (Gran Canaria), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Telde (Gran Canaria), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Teror (Gran Canaria), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Tías (Lanzarote), en el año 
2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Tinajo (Lanzarote), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Tuineje (Fuerteventura), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Valleseco (Gran Canaria), 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Valsequillo (Gran Canaria), 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Vega de San Mateo (Gran 
Canaria), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Yaiza (Lanzarote), en el año 
2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Adeje (Tenerife), en el año 
2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Agulo (La Gomera), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Alajeró (La Gomera), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Arafo (Tenerife), en el año 
2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Arico (Tenerife), en el año 
2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Arona (Tenerife), en el año 
2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Barlovento (La Palma), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Breña Alta (La Palma), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Breña Baja (La Palma), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Buenavista del Norte (Tene-
rife), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Candelaria (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Fasnia (Tenerife), en el año 
2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Frontera (El Hierro), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Fuencaliente (La Palma), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Garachico (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Garafía (La Palma), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Granadilla de Abona (Tene-
rife), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de La Guancha (Tenerife), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Guía de Isora (Tenerife), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Güímar (Tenerife), en el año 
2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Hermigua (La Gomera), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Icod de los Vinos (Tenerife), 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Los Llanos de Aridane (La 
Palma), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de La Matanza de Acentejo 
(Tenerife), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de La Orotava (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de El Paso (La Palma), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Puerto de la Cruz (Teneri-
fe), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Puntagorda (La Palma), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Puntallana (La Palma), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Los Realejos (Tenerife), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de El Rosario (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de San Andrés y Sauces (La 
Palma), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de San Cristóbal de La Laguna 
(Tenerife), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de San Juan de la Rambla 
(Tenerife), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de San Miguel de Abona (Tene-
rife), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de San Sebastián de la Gomera 
(La Gomera), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Santa Cruz de La Palma (La 
Palma), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Santa Cruz de Tenerife 
(Tenerife), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Santa Úrsula de Tenerife 
(Tenerife), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Santiago del Teide (Teneri-
fe), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de El Sauzal (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Los Silos (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Tacoronte (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de El Tanque (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Tazacorte (La Palma), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Tegueste (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Tijarafe (La Palma), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Valle Gran Rey (La Gome-
ra), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Vallehermoso (La Gomera), 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Valverde (El Hierro), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de La Victoria de Acentejo 
(Tenerife), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Vilaflor (Tenerife), en el año 
2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Villa de Mazo (La Palma), 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Guía de Isora (Tenerife), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Güímar (Tenerife), en el año 
2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Hermigua (La Gomera), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Icod de los Vinos (Tenerife), 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Los Llanos de Aridane (La 
Palma), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de La Matanza de Acentejo 
(Tenerife), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cual era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de La Orotava (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

184/048620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando la res-
puesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos para la paralización de las 
obras de la N-II entre Sils y Maçanet?

¿Cuál es el calendario previsto para el inicio de las 
obras, una vez se hayan incorporado las modificaciones 
en el proyecto constructivo?

¿Qué medidas va a adoptar el Ministerio de Fomen-
to para acelerar el inicio de las obras, una vez incorpo-
radas las modificaciones al nuevo proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
diciembre de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/048621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando la res-
puesta por escrito.

¿Qué contactos realizó el Ministerio de Fomento 
con la Generalitat de Catalunya para la redacción del 
proyecto constructivo de las obras de la N-II entre Sils-
Maçanet?

¿Cuánto tiempo transcurrió entre la adjudicación de 
las obras de la N-II entre Sils-Maçanet y la incorpora-
ción de modificaciones al proyecto original por valor 
de más del 20% del total adjudicado?

¿Cuáles son los motivos no previstos en el proyecto 
original que han causado las modificaciones en las 
obras de la N-II entre Sils-Maçanet?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
diciembre de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/048622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno garantizar la plena 
accesibilidad de la estación de Renfe de Cubelles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
diciembre de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.
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184/048623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previsto el Gobierno impulsar 
para aumentar el número de trabajadores autónomos 
con cobertura de contingencia profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

 

184/048624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué medidas contempla el borrador de Plan Inte-
grado de Residuos en relación a la eliminación de las 
bolsas de plástico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciem-
bre de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

 

184/048625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué calendario contempla el borrador de Plan Inte-
grado de Residuos para eliminar las bolsas de plástico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de diciem-
bre de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

 

184/048626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué acuerdos se han adoptado en materia de inmi-
gración en la última reunión de Alto Nivel España-
Marruecos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

 

184/048627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa impulsar el Gobierno ante el 
hecho que una de cada dos personas que es infectada 
por el VIH sea gay?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

 

184/048628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tomás García, Diputado por Málaga, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las entidades locales de Málaga que 
colaboran con el Ministerio de Industria, Turismo y 
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Comercio en actuaciones del Plan Avanza, con expre-
sión de los recursos movilizados hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
noviembre de 2008.—Luis Tomás García, Diputado.

 

184/048629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tomás García, Diputado por Málaga, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones desarrolladas, en el marco 
del Plan Avanza, en la provincia de Málaga, en el área de 
Servicios Públicos Digitales, desde el año 2006, con des-
tino a las administraciones locales y cuál es la relación de 
municipios acogidos al programa Avanza Local?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
noviembre de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

 

184/048630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tomás García, Diputado por Málaga, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones desarrolladas, en el 
marco del Plan Avanza, en la provincia de Málaga, 
desde el año 2006, con destino a la extensión de la 
Banda Ancha, en zonas rurales y aisladas y previsión 
hasta el 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de noviem-
bre de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

 

184/048631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 

Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Qué número de inmigrantes regularizados existen 
en el municipio de Barbate (Cádiz) desde 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

 

184/048632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Qué número de inmigrantes regularizados existen 
en el municipio de Arcos de la Frontera (Cádiz) desde 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

 

184/048633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Qué número de efectivos de Cuerpos de Seguridad 
del Estado existe en el municipio de Algodonales 
(Cádiz) en 2004 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

 

184/048634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
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Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Qué número de efectivos de Cuerpos de Seguridad 
del Estado existe en el municipio de Barbate (Cádiz) en 
2004 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Rafael Román Guerrero, Dipu-
tado.

 

184/048635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Qué número de efectivos de Cuerpos de Seguridad 
del Estado existe en el municipio de Arcos de la Fronte-
ra (Cádiz) en 2004 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

 

184/048636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la previsión en relación a la aplicación de 
procesos de evaluación de los alumnos para su detec-
ción precoz, así como de años o cursos en los que se 
valorará tal evaluación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
noviembre de 2008.—Domingo Miguel Tabuyo 
Romero, Diputado.

 

184/048637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de escolares de la Comunidad 
Autónoma de Galicia identificados como potenciales 
superdotados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
noviembre de 2008.—Domingo Miguel Tabuyo 
Romero, Diputado.

 

184/048638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución de los datos de matrícula y 
profesorado de la UNED de Pontevedra desde el año 
2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciembre 
de 2008.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado.

 

184/048639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los ayuntamientos de la Comunidad 
Autónoma de Galicia que han aprobado Planes de 
Movilidad Sostenible?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
noviembre de 2008.—Domingo Miguel Tabuyo 
Romero, Diputado.
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184/048640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las inversiones realizadas en la Comu-
nidad Autónoma de Galicia para la policía científica 
entre los años 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Diputado.

 

184/048641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de autónomos y microempresas 
de la Comunidad Autónoma de Galicia acogidos a la 
ayuda de 600 euros para adquirir un ordenador con 
banda ancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Diputado.

 

184/048642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Remedios Elías Cordón, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las actividades financiadas y el 
importe de las cantidades aportadas por el Ministerio 
de Educación Política Social y Deporte, dentro del pro-
tocolo general de colaboración firmado con la Comuni-
dad Autónoma de La Rioja para aumentar la oferta de 

plazas en las escuelas oficiales de idiomas para impul-
sar el conocimiento del inglés entre los jóvenes desde 
el año 2004 al 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Remedios Elías Cordón, Dipu-
tada.

 

184/048643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Remedios Elías Cordón, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las actividades financiadas y el 
importe de las cantidades aportadas por el Ministerio 
de Educación Política Social y Deporte, dentro del con-
venio de colaboración firmado con la Comunidad Autó-
noma de La Rioja para la puesta en marcha del progra-
ma «Internet en el Aula» desde el año 2004 al 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Remedios Elías Cordón, Dipu-
tada.

 

184/048644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Remedios Elías Cordón, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las actividades financiadas y el 
importe de las cantidades aportadas por el Ministerio 
de Educación Política Social y Deporte, dentro del con-
venio de colaboración firmado con la Comunidad Autó-
noma de La Rioja para el desarrollo de programas de 
apoyo en centros de primaria y secundaria con alumna-
do en situación de desventaja asociada al entorno socio-
cultural desde el año 2004 al 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Remedios Elías Cordón, Dipu-
tada.
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184/048645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Remedios Elías Cordón, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las cantidades aportadas por el 
Ministerio de Educación Política Social y Deporte, 
dentro del convenio de colaboración firmado con la 
Comunidad Autónoma de La Rioja para dotar de auxi-
liares de conversación en los centros educativos de La 
Rioja desde el año 2004 al 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Remedios Elías Cordón, Dipu-
tada.

 

184/048646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Remedios Elías Cordón, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las actividades financiadas y el 
importe de las cantidades aportadas por el Ministerio 
de Educación Política Social y Deporte, dentro del con-
venio de colaboración firmado con la Comunidad Autó-
noma de La Rioja para la mejora de las bibliotecas 
escolares desde el año 2004 al 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Remedios Elías Cordón, Dipu-
tada.

 

184/048647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Remedios Elías Cordón, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las actividades financiadas y el 
importe de las cantidades aportadas por el Ministerio 
de Industria Turismo y Comercio, dentro del convenio 
de colaboración firmado con la Comunidad Autónoma 
de La Rioja para la realización del día del emprende-
dor, en el marco de la iniciativa «Emprendemos Jun-
tos» desde el año 2004 al 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Remedios Elías Cordón, Diputada.

 

184/048648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Remedios Elías Cordón, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las actividades financiadas y el 
importe de las cantidades aportadas por el Ministerio 
de Industria Turismo y Comercio, dentro del convenio 
de colaboración firmado con la Comunidad Autónoma 
de La Rioja para el desarrollo del Plan de Mejora de la 
Calidad en el Comercio desde el año 2004 al 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Remedios Elías Cordón, Diputada.

 

184/048649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Remedios Elías Cordón, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las actividades financiadas y el 
importe de las cantidades aportadas por el Ministerio 
de Industria Turismo y Comercio, dentro de los conve-
nios de dinamización turística firmados con la Comuni-
dad Autónoma de La Rioja, desde el año 2004 al 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Remedios Elías Cordón, Diputada.
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184/048650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversiones y qué actuaciones ha llevado a 
cabo este año la Policía Científica en la provincia de 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Miguel Á Heredia Díaz, Diputado.

 

184/048651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la previsión del Ministerio del Interior de 
constituir Unidades de Seguridad Ciudadana en las 
Comandancias de la Guardia Civil de Málaga indican-
do las funciones que tendrían dichas Unidades y cuán-
tos efectivos se destinarían a ellas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Miguel Á Heredia Díaz, Diputado.

 

184/048652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo ha variado la eficacia policial en Málaga, 
desde 2000 hasta la fecha, desglosado por años y si es 
posible por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Miguel Á Heredia Díaz, Diputado.

 

184/048653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de malagueños disponen actualmente 
del nuevo DNI electrónico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Miguel Á Heredia Díaz, Diputado.

 

184/048654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones han llevado a cabo durante el pre-
sente año en Málaga los Cuerpos y Fuerzas de Seguri-
dad del Estado en la lucha contra el fraude y el delito 
tecnológico, desglosado si es posible entre Policía 
Nacional y Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Miguel Á Heredia Díaz, Diputado.

 

184/048655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
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Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué obras de mejora de Cuarteles de la Guardia 
Civil se están llevando a cabo actualmente en la provin-
cia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Miguel Á Heredia Díaz, Diputado.

 

184/048656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la previsión del Ministerio del Interior en 
cuanto a plazo e inversión en relación a la nueva Comi-
saría Oeste de Málaga capital?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Miguel Á Heredia Díaz, Diputado.

 

184/048657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la previsión de la Dirección General de la 
Guardia Civil en relación al Cuartel de la Guardia Civil 
de Villanueva del Trabuco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Miguel Á Heredia Díaz, Diputado.

 

184/048658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-

ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones contempla realizar en Málaga el 
Gobierno dentro del Convenio de Colaboración con la 
Junta de Andalucía para la realización de programas 
y/o proyectos cofinanciados del Plan de Acción a favor 
de Personas en Situación de Dependencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Miguel Á Heredia Díaz, Diputado.

 

184/048659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión se ha realizado hasta la fecha en el 
mercado de Atarazanas de Málaga capital?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Miguel Á Heredia Díaz, Diputado.

 

184/048660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones ha impulsado el Gobierno para 
fomentar la accesibilidad en los Paradores Nacionales 
de la provincia de Málaga, indicando la inversión y des-
glosado por Paradores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Miguel Á Heredia Díaz, Diputado.
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184/048661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos metros cuadrados de litoral malagueño 
contempla el Gobierno incorporar al dominio público 
marítimo-terrestre, desglosado por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Miguel Á Heredia Díaz, Diputado.

 

184/048662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En que situación administrativa se encuentra 
actualmente la segunda desaladora de la Costa del Sol 
malagueña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Miguel Á Heredia Díaz, Diputado.

 

184/048663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la previsión del Gobierno en relación a la 
construcción de nuevos Paseos Marítimos en la provin-
cia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Miguel Á Heredia Díaz, Diputado.

 

184/048664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones contempla realizar Acuamed de 
cara a la reutilización de aguas residuales en la provin-
cia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Miguel Á Heredia Díaz, Diputado.

 

184/048665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la previsión de plazos y de inversión en 
relación a la estabilización de la playa de Ferrara en 
Torrox?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Miguel Á Heredia Díaz, Diputado.

 

184/048666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones contempla realizar a medio y 
largo plazo el Gobierno en la desalobradora del Atabal 
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en Málaga capital, indicando en qué consiste y cuál es 
el coste previsto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Miguel Á Heredia Díaz, Diputado.

 

184/048667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones contempla realizar la Dirección 
General de Costas para consolidar la arena en el litoral 
malagueño a medio y largo plazo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Miguel Á Heredia Díaz, Diputado.

 

184/048668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué va a consistir el Equipo Meteorológico que 
el Instituto Nacional de Meteorología está instalando 
en la nueva pista del Aeropuerto de Málaga y cuál será 
su coste?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Miguel Á Heredia Díaz, Diputado.

 

184/048669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-

ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión contempla realizar el Gobierno en 
ampliación y mejora del Centro Meteorológico de 
Málaga a corto y medio plazo, desglosado por actua-
ciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Miguel Á Heredia Díaz, Diputado.

 

184/048670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿De cuántas estaciones automáticas climatológicas 
disponía el Centro de Meteorología en Málaga a 
comienzos de legislatura y cuántas tiene ahora, así 
como la previsión para los próximos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Miguel Á Heredia Díaz, Diputado.

 

184/048671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de mujeres estima el Gobierno que se 
beneficien en Málaga del programa de teleasistencia 
móvil para víctimas de violencia de género en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Miguel Á Heredia Díaz, Diputado.
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184/048672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pérez Herraiz, Diputada por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuantas becas y de que cuantía, de cada uno de los 
tipos que se conceden, se concedieron a estudiantes de 
la provincia de Lugo los cursos 2003-2004, 2004-2005, 
2005-2006, 2006-2007, 2007-2008 y 2008-2009, y que 
presupuesto representaron?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Margarita Pérez Herraiz, Diputada.

 

184/048673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros y don José 
Guillermo Bernabeu Pastor, Diputados por Alicante, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito.

¿Qué Ayuntamientos de la provincia de Alicante han 
recibido ayudas desde el año 2003 al 2008 inclusive, 
procedentes del Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino, con relación al Desarrollo Sostenible 
del Medio Rural, ordenado por municipios, año, con-
cepto subvencionado y cantidad que comporta cada 
una?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2008.—Herick Manuel Campos Artese-
ros y José Guillermo Bernabeu Pastor, Diputados.

 

184/048674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros y don José 
Guillermo Bernabeu Pastor, Diputados por Alicante, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 

los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito.

¿Qué Ayuntamientos de la provincia de Alicante han 
recibido ayudas desde el año 2003 al 2008 inclusive, 
procedentes del Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino desde la Fundación Biodiversidad, 
ordenadas por municipios, año, concepto subvenciona-
do y cantidad que comporta cada una?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2008.—Herick Manuel Campos Artese-
ros y José Guillermo Bernabeu Pastor, Diputados.

 

184/048675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros y don José 
Guillermo Bernabeu Pastor, Diputados por Alicante, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito.

¿Qué Ayuntamientos de la provincia de Alicante han 
recibido ayudas desde el año 2003 al 2008 inclusive, 
procedentes del Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino, con relación al convenio con la FEMP 
sobre Biodiversidad, ordenadas por municipios, año, 
concepto subvencionado y cantidad que comporta cada 
una?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2008.—Herick Manuel Campos Artese-
ros y José Guillermo Bernabeu Pastor, Diputados.

 

184/048676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros y don José 
Guillermo Bernabeu Pastor, Diputados por Alicante, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito.

¿Qué Ayuntamientos de la provincia de Alicante han 
recibido ayudas desde el año 2003 al 2008 inclusive, 
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procedentes del Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino, con relación al Desarrollo del Medio 
Rural, ordenado por municipios, año, concepto subven-
cionado y cantidad que comporta cada una?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2008.—Herick Manuel Campos Artese-
ros y José Guillermo Bernabeu Pastor, Diputados.

 

184/048677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre las cantidades 
pagadas en concepto de indemnización por el Consor-
cio de Compensación de Seguros en relación con las 
inundaciones acaecidas en el municipio de Elche, el 
pasado 23 de septiembre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Carlos González Serna, Diputado.

 

184/048678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Fernández Aguerri y don Juan 
Moscoso del Prado Hernández, Diputados por Navarra, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito.

Motivación

El Gobierno de España está realizando un gran 
esfuerzo para financiar la construcción del Canal de 
Navarra, obra fundamental para el desarrollo económi-
co Navarra, especialmente en el sector agrario.

Es por todo lo anterior que se formula la siguiente 
pregunta:

¿Cuál es a fecha de hoy la previsión de inversiones 
para la construcción del Canal de Navarra y el estado 
general del proyecto de la obra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2008.—María José Fernández Aguerri y Juan 
Moscoso del Prado Hernández, Diputados.

 

184/048679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Daniel Méndez Guillén, doña Lucila María 
Corral Ruiz y doña María Virtudes Cediel Martínez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

Motivación

La Ley de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en situación de dependencia, 
supuso un punto de inflexión en el reconocimiento 
tanto de las personas dependientes, como de todos 
aquellos y aquellas que se han venido ocupando de su 
bienestar. La puesta en funcionamiento de este «cuarto 
pilar del estado de bienestar» depende no sólo del 
Gobierno Central, sino también de la voluntad de las 
distintas Comunidades Autónomas, que son las encar-
gadas de evaluar a las personas dependientes.

Por ello, se formula al Gobierno la siguiente pre-
gunta:

¿Cuál es la partida presupuestaria del ejercicio 2008 
para poner en funcionamiento la parte correspondiente 
al nivel mínimo, detallada mes a mes, destinada a la 
Ley de Promoción de la Autonomía Personal y Aten-
ción a las Personas en situación de Dependencia, en la 
Comunidad de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Daniel Méndez Guillén, Lucila 
María Corral Ruiz y María Virtudes Cediel Martí-
nez, Diputados.

 

184/048680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Remedios Elías Cordón, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
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del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las actividades financiadas y el 
importe de las cantidades aportadas por el Ministerio 
de Educación Política Social y Deporte, dentro del pro-
tocolo general de colaboración firmado con la Comuni-
dad Autónoma de La Rioja para la construcción de 
diversos pabellones polideportivos en centros escolares 
públicos desde el año 2004 al 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Remedios Elías Cordón, Dipu-
tada.

 

184/048681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros y don José 
Guillermo Bernabeu Pastor, Diputados por Alicante, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones y programas han recibido ayudas 
procedentes del Ministerio de Trabajo e Inmigración, 
con relación a la integración de inmigrantes, en la Pro-
vincia de Alicante desde el año 2003 al 2008 inclusive, 
ordenadas por años, áreas de programas, municipios y 
cantidad que comporta cada una?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
José Guillermo Bernabeu Pastor, Diputados.

 

184/048682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué medidas ha impulsado el Ministerio de Sani-
dad y Consumo para la prevención de efectos adversos 

de los medicamentos, infecciones o procedimientos 
quirúrgicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo, Diputada.

 

184/048683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros y don José 
Guillermo Bernabeu Pastor, Diputados por Alicante, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito.

¿Qué Ayuntamientos de la provincia de Alicante han 
recibido ayudas desde el año 2003 al 2008 inclusive, 
procedentes del Ministerio de Igualdad, relacionado 
con el acuerdo del INJUVE con la FEMP para el impul-
so de políticas y programas de juventud, ordenadas por 
municipios, año, concepto subvencionado y cantidad 
que comporta cada una?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Herick Manuel Campos Artese-
ros y José Guillermo Bernabeu Pastor, Diputados.

 

184/048684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Presidente del Gobierno prometió crear 1.200.000 
puestos de trabajo para mujeres en esta legislatura:

¿Cuantos puestos de trabajo ha creado hasta la 
fecha?

¿Qué tipo de contratos?
¿En qué sector?
¿En qué tipo de empresas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Concepción Bravo Ibáñez, 
Diputada.
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184/048685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

Tiene pensado el Gobierno elevar a la Unión Euro-
pea la propuesta de ser obligatorio poseer un seguro de 
responsabilidad civil por daños causados por la conta-
minación de hidrocarburos para combustible de los 
buques de más de 1.000 toneladas de arqueo bruto a las 
embarcaciones que entran en las aguas españolas que 
está utilizando Gibraltar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/048686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

Valoración del Gobierno sobre la petición que ha 
realizado la Junta Rectora del Parque Natural del Estre-
cho de evitar que Gibraltar use las aguas españolas 
como fondeadero en la parte este del Peñón de Gibral-
tar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/048687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 

los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cuantías ha concedido el ICO a los afectados 
de Forum y Afinsa y qué porcentajes suponen sobre las 
inversiones de los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/048688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos afectados de Forum y Afinsa se han acogi-
do a la línea de financiación del ICO?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/048689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que hay desigualdad en la 
garantía ofrecida a los depositantes en entidades banca-
rias y financieras y a los inversores en fondos de inver-
sión. en relación a los inversores en empresas de bienes 
tangibles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/048690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno adoptar alguna medida adicio-
nal para reparar los daños ocasionados a los inversores 
de Forum y Afinsa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/048691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha mantenido el Gobierno algún tipo de reunión 
con las asociaciones de afectados del caso Forum y 
Afinsa y qué soluciones les ha ofertado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/048692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué repercusiones va a tener la sentencia del Juz-
gado Mercantil número 6 de Madrid, de 3 de noviem-
bre de 2008, una vez reconocido el carácter financiero 
de la actividad realizada por Forum y Afinsa en rela-
ción a la recuperación de las inversiones efectuadas por 
los afectados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/048693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué responsabilidades va a asumir el Gobierno 
como consecuencia de la renuncia de la empresa Soft-
tek a instalarse en Zamora, incumpliendo así el com-
promiso anunciado por el Presidente del Gobierno en 
su visita a Zamora el pasado 11 de mayo del 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Antonio Vázquez Jiménez, 
Diputado.

 

184/048694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

El Secretario General de la Confederación Española 
de Comercio, representante de los 650.000 pequeños 
comerciantes que hay en España, denuncia que los 
comercios han tenido que prescindir estas navidades de 
unos 30.000 empleos. Las medidas que está tomando el 
Gobierno tienen que llegar supuestamente, a los peque-
ños comerciantes pero a día de hoy, las ayudas no reper-
cuten en los pequeños comercios. Por ello se ha inten-
tado reiteradamente ponerse en contacto con el Ministro 
de Industria, Turismo y Comercio, para hacerle llegar 
la difícil situación; sin ningún resultado. Por ello se 
pregunta al Gobierno:

¿Tiene previsto el Gobierno algún tipo de medidas 
para que las ayudas repercutan en los pequeños empre-
sarios y comerciantes? Si es así, ¿cuáles son los pla-
zos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.
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184/048695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

La Confederación Española de Empresarios de Esta-
ciones de Servicio (CEEES) denuncia que las compa-
ñías petroleras han aumentado sus márgenes comercia-
les en un 50% no repercutiendo la reciente bajada del 
precio del barril de crudo, en el precio del litro de gaso-
lina y habiendo repercutido, en cambio, la subida que 
se produjo hace seis meses en el precio que llega al 
consumidor (de los 147,5 dólares a los 0,50 dólares 
actuales) ante el perjuicio que estos abusos suponen 
para los gasolineras y los consumidores finales, se pre-
gunta al Gobierno:

¿Piensa el Gobierno permitir que esta situación se 
prolongue? En caso contrario, ¿contempla algún tipo 
de medidas que protejan los intereses de las empresas 
afectadas y de los consumidores finales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/048696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Cervera Soto, Diputado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Sanidad y Consumo presentaba 
hace pocos días una campaña para promover el uso de 
los preservativos y prevenir los llamados embarazos no 
deseados, de la que los medios de comunicación desta-
caron la utilización de determinados lemas como «Stop 
rollos con bombo», «Yo lo pongo, yo lo controlo» o 
«Con Koko yo gozo mogollón».

Un principio generalmente aceptado de intervención 
en materia de Salud Pública establece que deben enun-
ciarse criterios explícitos, objetivos y factibles de ser 
conseguidos en el momento de pautar las estrategias 
que pretendan modificar hábitos inadecuados. De la 
misma manera, las estrategias de Salud Pública, para 
tenerse por solventes, deben enunciar los indicadores 

que pretendan modificarse, el tiempo en el que ello 
debiera poder ocurrir, y el modo en el que evaluar obje-
tivamente el impacto de la intervención.

Por añadidura, en materia de campañas relativas a la 
salud reproductiva como la presente, se debería propi-
ciar la adecuada consideración de la realidad inherente 
a ambos sexos, y por tanto una ponderada asignación 
de roles en los correspondientes soportes publicitarios.

A tal efecto, se pregunta al Ministro de Sanidad y 
Consumo:

¿Cuáles son concretamente los objetivos explícitos, 
objetivos y ponderables que han justificado la campaña 
citada? ¿En que estudios de evidencia científica se 
basan? ¿Cómo se hicieron explícitos en el pliego de 
condiciones que debía regir la contratación de la cam-
paña? ¿Con qué metodología han sido determinados?

¿Cómo se pretende realizar la evaluación de la efec-
tividad de la intervención en materia de Salud Pública 
que la campaña supone? ¿Con qué indicadores y en qué 
plazos?

¿Ha informado el Ministerio de Igualdad el pliego 
de condiciones técnicas de la campaña? ¿Ha participa-
do en la adjudicación? Facilítese el correspondiente 
informe, caso de que existiera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Santiago Cervera Soto, Dipu-
tado.

 

184/048697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

El pasado día 11 de diciembre, el Submarino de la 
Armada Tramontana (S-74), de la clase Agosta, sufrió 
un percance grave, mientras se encontraba realizando 
unas maniobras en Cabo Tiñoso, con la entrada de agua 
en la Cámara Central.

1. ¿Cuál es el nivel de mantenimiento de los sub-
marinos de la clase Agosta?

2. ¿Qué responsabilidades se han exigido, tenien-
do en cuenta que la Carena del Tramontana se produjo 
en septiembre de 2007, hace poco más de un año, y 
ahora se ve metido en un grave problema como el de 
una vía de agua encontrándose a 300 metros de profun-
didad?
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3. ¿Qué responsabilidades se pedirán teniendo en 
cuenta que la avería se produjo, al parecer, en el «paso 
de casco», que debería haber impedido la entrada de 
agua, cuando la reparación de este elemento se había 
realizado en el mes de Enero del presente año por la 
Factoría de Navantia Cartagena este mismo año y tiene 
un período de garantía, en su función, de cinco años?

4. ¿Se ha abierto la correspondiente comisión de 
investigación?

5. ¿No considera el Gobierno que está arriesgando 
demasiado con la reducción importante de los presu-
puestos de Defensa para 2009 y la grave repercusión 
que ello provoca en la operatividad y mantenimiento de 
las unidades de las Fuerzas Armadas y, en este caso 
concreto, de los submarinos?

6. ¿Es cierto que se ha suprimido la gran carena 
del siguiente submarino de la clase Agosta, en Galerna 
(que ya se encuentra inmovilizado), porque no hay 
dinero para hacer frente su pago cuyo importe puede 
rondar los 28,5 millones de euros?

7. ¿ Se decide suspender la gran carena del Galer-
na por el recorte presupuestario para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

 

184/048698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

El pasado día 11 de diciembre, el Submarino de la 
Armada Tramontana (S-74), de la clase Agosta, sufrió 
un percance grave, mientras se encontraba realizando 
unas maniobras en Cabo Tiñoso, con la entrada de agua 
en la Cámara Central.

1. ¿Considera el Ministerio de Defensa que 15 
grados de escora en el submarino en el peor momento, 
provocada por una vía de agua, no es lo suficientemen-
te grave como para informar a las Cortes de lo que ha 
sucedido?

2. ¿Qué valoración ha hecho la armada de que el 
submarino subiera con 10º de inclinación, desde los 
300 metros, cuando en una salida de emergencia, des-
controlada, lo normal es que se produzca a unos 25 ó 
30º, al realizarlo con la orden de «avante toda»?

3. ¿Por qué motivos no alcanzó los 25º el subma-
rino?

4. ¿Soportará el Submarino Tramontana una situa-
ción similar en otra ocasión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

 

184/048699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

El pasado día 11 de diciembre, el Submarino de la 
Armada Tramontana (S-74), de la clase Agosta, sufrió 
un percance grave, mientras se encontraba realizando 
unas maniobras en Cabo Tiñoso, con la entrada de agua 
en la Cámara Central.

1. ¿No considera el Gobierno que la falta de pre-
supuestos para el mantenimiento de las unidades de la 
Armada, pone en peligro la plena operatividad y fun-
cionamiento de nuestros buques de guerra?

2. ¿Por qué la gran carena del Tramontana duró 
cerca de tres años, de abril de 2005 hasta bien entrado 
el 2008, cuando lo normal es que una gran carena dure 
un año?

3. ¿Fue la causa la falta de presupuesto y el des-
acuerdo entre Defensa y Navantia?

4. ¿Qué figura en el «cuaderno de bitácora» del 
S-74, cuando se encontraban a 300 metros de profundi-
dad con los sesenta marinos de guerra que conforman 
su dotación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

 

184/048700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.
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El pasado día 11 de diciembre, el Submarino de la 
Armada Tramontana (S-74), de la clase Agosta, sufrió 
un percance grave, mientras se encontraba realizando 
unas maniobras en Cabo Tiñoso, con la entrada de agua 
en la Cámara Central.

El Grupo Parlamentario Popular felicita al Coman-
dante y a toda la dotación del Submarino Tramontana 
por su preparación y por su reacción ante una situación 
que se produce en España por primera vez: salida a 
superficie de un submarino desde 300 metros de pro-
fundidad con una vía de agua.

1. ¿Por qué el Comandante ordenó «zafarrancho 
de combate» minutos antes de que se produjera el inci-
dente y la entrada de agua a bordo?

2. ¿No cree el Gobierno que la preparación y la 
pericia del Comandante del Submarino Tramontana, así 
como la respuesta, preparación y entrega de toda la 
dotación evitó una desgracia de grandes dimensiones?

3. ¿De qué forma piensa reconocer el Gobierno al 
Comandante y dotación del buque su preparación y, 
sobre todo, el haber evitado una auténtica catástrofe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

 

184/048701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agaete (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agüimes (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Aldea de San Nicolás (Gran 
Canaria), ¿cuál es el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Antigua (Fuerteventura), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Arrecife (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Artenara (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arucas (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Betancuria (Fuerteventura), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros comunita-
rios afiliados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Firgas (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Gáldar (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Haría (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Ingenio (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Mogán (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Moya (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Oliva (Fuerteventura), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Pájara (Fuerteventura), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Las Palmas de Gran Canaria 
(Gran Canaria), ¿cuál es el número de hombres extran-
jeros comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puerto del Rosario (Fuerteventu-
ra), ¿cuál es el número de hombres extranjeros comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Bartolomé de Tirajana (Gran 
Canaria), ¿cuál es el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Bartolomé (Lanzarote), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros comunita-
rios afiliados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Brígida (Gran Canaria), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros comunita-
rios afiliados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Lucía de Tirajana (Gran 
Canaria), ¿cuál es el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Santa María de Guía de Gran 
Canaria (Gran Canaria), ¿cuál es el número de hombres 
extranjeros comunitarios afiliados a la Seguridad Social 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Teguise (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tejeda (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Telde (Gran Canaria), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Teror (Gran Canaria), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tías (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

1553

En el municipio de Tinajo (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tuineje (Fuerteventura), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valleseco (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valsequillo de Gran Canaria 
(Gran Canaria), ¿cuál es el número de hombres extran-
jeros comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vega de San Mateo (Gran Cana-
ria), ¿cuál es el número de hombres extranjeros comu-
nitarios afiliados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Yaiza (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Adeje (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agulo (La Gomera), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Alajeró (La Gomera), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arafo (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arico (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arona (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Barlovento (La Palma), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Breña Alta (La Palma), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Breña Baja (La Palma), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Buenavista del Norte (Tenerife), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros comunita-
rios afiliados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Candelaria (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Fasnia (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Frontera (El Hierro), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Fuencaliente de la Palma (La 
Palma), ¿cuál es el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Garachico (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Garafía (La Palma), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Granadilla de Abona (Tenerife), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros comunita-
rios afiliados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Guancha (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Guía de Isora (Tenerife), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Güímar (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Hermigua (La Gomera), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Icod de los Vinos (Tenerife), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros comunita-
rios afiliados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Los Llanos de Aridane (La 
Palma), ¿cuál es el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Matanza de Acentejo (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de hombres extranjeros comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de La Orotava (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Paso (La Palma), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puerto de la Cruz (Tenerife), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros comunita-
rios afiliados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puntagorda (La Palma), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puntallana (La Palma), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Los Realejos (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

1559

En el municipio de El Rosario (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Andrés y Sauces (La Palma), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros comunita-
rios afiliados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Cristóbal de La Laguna 
(Tenerife), ¿cuál es el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Juan de la Rambla (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de hombres extranjeros comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Miguel de Abona (Tenerife), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros comunita-
rios afiliados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Sebastián de la Gomera (La 
Gomera), ¿cuál es el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Santa Cruz de La Palma (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de hombres extranjeros comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Cruz de Tenerife (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de hombres extranjeros comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Úrsula (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santiago del Teide (Tenerife), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros comunita-
rios afiliados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Sauzal (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Los Silos (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Tacoronte (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Tanque (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tazacorte (La Palma), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tegueste (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tijarafe (La Palma), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valle Gran Rey (La Gomera), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros comunita-
rios afiliados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Vallehermoso (La Gomera), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros comunita-
rios afiliados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valverde (El Hierro), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Victoria de Acentejo (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de hombres extranjeros comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vilaflor (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Villa de Mazo (La Palma), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

184/048702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vallehermoso (La Gomera), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros comunita-
rios afiliados a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valverde (El Hierro), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Victoria de Acentejo (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de hombres extranjeros comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vilaflor (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Villa de Mazo (La Palma), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

184/048703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Firgas (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Gáldar (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Haría (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de or-
fandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Ingenio (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Mogán (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Moya (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Oliva (Fuerteventura), ¿cuál 
es el número de mujeres perceptoras de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Pájara (Fuerteventura), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Las Palmas de Gran Canaria 
(Gran Canaria), ¿cuál es el número de mujeres percep-
toras de pensiones de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puerto del Rosario (Fuerteventu-
ra), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pen-
siones de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Bartolomé de Tirajana (Gran 
Canaria), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de 
pensiones de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Bartolomé (Lanzarote), 
¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pensiones 
de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Brígida (Gran Canaria), 
¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pensiones 
de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Lucía de Tirajana (Gran 
Canaria), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de 
pensiones de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Santa María de Guía de Gran 
Canaria (Gran Canaria), ¿cuál es el número de mujeres 
perceptoras de pensiones de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Teguise (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de or-
fandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tejeda (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Telde (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de or-
fandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Teror (Gran Canaria), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de orfan-
dad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tías (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de or-
fandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Tinajo (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de or-
fandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tuineje (Fuerteventura), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valleseco (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de mujeres perceptoras de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valsequillo de Gran Canaria 
(Gran Canaria), ¿cuál es el número de mujeres percep-
toras de pensiones de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vega de San Mateo (Gran Cana-
ria), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pen-
siones de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Yaiza (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de or-
fandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Adeje (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de or-
fandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agulo (La Gomera), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de or-
fandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Alajeró (La Gomera), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de or-
fandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arafo (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de or-
fandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agaete (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agüimes (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de mujeres perceptoras de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de La Aldea de San Nicolás (Gran 
Canaria), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de 
pensiones de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Antigua (Fuerteventura), ¿cuál 
es el número de mujeres perceptoras de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arrecife (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de or-
fandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Artenara (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de mujeres perceptoras de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arucas (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Betancuria (Fuerteventura), 
¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pensiones 
de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Arico (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de or-
fandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arona (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de or-
fandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Barlovento (La Palma), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de or-
fandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Breña Alta (La Palma), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Breña Baja (La Palma), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Buenavista del Norte (Tenerife), 
¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pensiones 
de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Candelaria (Tenerife), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de or-
fandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Fasnia (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de or-
fandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Frontera (El Hierro), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de or-
fandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Fuencaliente de la Palma (La 
Palma), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de 
pensiones de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Garachico (Tenerife), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de or-
fandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Garafía (La Palma), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de or-
fandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Granadilla de Abona (Tenerife), 
¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pensiones 
de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Guancha (Tenerife), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Guía de Isora (Tenerife), ¿cuál 
es el número de mujeres perceptoras de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Güímar (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de orfan-
dad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Hermigua (La Gomera), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Icod de los Vinos (Tenerife), 
¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pensiones 
de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Los Llanos de Aridane (La 
Palma), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de 
pensiones de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Matanza de Acentejo (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pen-
siones de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Orotava (Tenerife), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Paso (La Palma), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de or-
fandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Pinar de El Hierro (El Hie-
rro), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pen-
siones de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puerto de la Cruz (Tenerife), 
¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pensiones 
de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

1574

En el municipio de Puntagorda (La Palma), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puntallana (La Palma), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Los Realejos (Tenerife), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Rosario (Tenerife), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de or-
fandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Andrés y Sauces (La Palma), 
¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pensiones 
de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Cristóbal de La Laguna 
(Tenerife), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras 
de pensiones de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de San Juan de la Rambla (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pen-
siones de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Miguel de Abona (Tenerife), 
¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pensiones 
de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Sebastián de la Gomera (La 
Gomera), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de 
pensiones de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Cruz de La Palma (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pen-
siones de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Cruz de Tenerife (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pen-
siones de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Úrsula (Tenerife), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Santiago del Teide (Tenerife), 
¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pensiones 
de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Sauzal (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de or-
fandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Los Silos (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de or-
fandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tacoronte (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de or-
fandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Tanque (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de or-
fandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tazacorte (La Palma), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de or-
fandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Valsequillo de Gran Canaria 
(Gran Canaria), ¿cuál es el número de hombres extran-
jeros comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vega de San Mateo (Gran Cana-
ria), ¿cuál es el número de hombres extranjeros comu-
nitarios afiliados a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Yaiza (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Adeje (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agulo (La Gomera), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Alajeró (La Gomera), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Arafo (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arico (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arona (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Barlovento (La Palma), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Breña Alta (La Palma), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Breña Baja (La Palma), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Buenavista del Norte (Tenerife), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros comunita-
rios afiliados a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Candelaria (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Fasnia (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Frontera (El Hierro), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Fuencaliente de la Palma (La 
Palma), ¿cuál es el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Garachico (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Garafía (La Palma), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Granadilla de Abona (Tenerife), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros comunita-
rios afiliados a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Guancha (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Guía de Isora (Tenerife), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Güímar (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Hermigua (La Gomera), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Icod de los Vinos (Tenerife), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros comunita-
rios afiliados a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Los Llanos de Aridane (La 
Palma), ¿cuál es el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Matanza de Acentejo (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de hombres extranjeros comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Orotava (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Paso (La Palma), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puerto de la Cruz (Tenerife), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros comunita-
rios afiliados a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Puntagorda (La Palma), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puntallana (La Palma), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Cruz de Tenerife (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de hombres extranjeros comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Los Realejos (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tegueste (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de orfan-
dad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tijarafe (La Palma), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de or-
fandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

1583

En el municipio de Valle Gran Rey (La Gomera), 
¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pensiones 
de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vallehermoso (La Gomera), 
¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pensiones 
de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valverde (El Hierro), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de or-
fandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Victoria de Acentejo (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pen-
sión de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vilaflor (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de or-
fandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Villa de Mazo (La Palma), ¿cuál 
es el número de mujeres perceptoras de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

184/048704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Agaete (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agüimes (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Aldea de San Nicolás (Gran 
Canaria), ¿cuál es el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Antigua (Fuerteventura), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arrecife (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Artenara (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Arucas (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Betancuria (Fuerteventura), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros comunita-
rios afiliados a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Firgas (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Gáldar (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Haría (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Ingenio (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Mogán (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Moya (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Oliva (Fuerteventura), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Pájara (Fuerteventura), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Las Palmas de Gran Canaria 
(Gran Canaria), ¿cuál es el número de hombres extran-
jeros comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puerto del Rosario (Fuerteventu-
ra), ¿cuál es el número de hombres extranjeros comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de San Bartolomé de Tirajana (Gran 
Canaria), ¿cuál es el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Bartolomé (Lanzarote), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros comunita-
rios afiliados a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Brígida (Gran Canaria), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros comunita-
rios afiliados a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Lucía de Tirajana (Gran 
Canaria), ¿cuál es el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa María de Guía de Gran 
Canaria (Gran Canaria), ¿cuál es el número de hombres 
extranjeros comunitarios afiliados a la Seguridad Social 
en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Teguise (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Tejeda (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Telde (Gran Canaria), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Teror (Gran Canaria), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tías (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tinajo (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tuineje (Fuerteventura), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Valleseco (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Rosario (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Andrés y Sauces (La Palma), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros comunita-
rios afiliados a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Cristóbal de La Laguna 
(Tenerife), ¿cuál es el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Juan de la Rambla (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de hombres extranjeros comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Miguel de Abona (Tenerife), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros comunita-
rios afiliados a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de San Sebastián de la Gomera (La 
Gomera), ¿cuál es el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Cruz de La Palma (La 
Palma), ¿cuál es el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Úrsula (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santiago del Teide (Tenerife), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros comunita-
rios afiliados a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Sauzal (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Los Silos (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Tacoronte (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Tanque (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tazacorte (La Palma), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tegueste (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tijarafe (La Palma), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valle Gran Rey (La Gomera), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros comunita-
rios afiliados a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Vallehermoso (La Gomera), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros comunita-
rios afiliados a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valverde (El Hierro), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Victoria de Acentejo (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de hombres extranjeros comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vilaflor (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Villa de Mazo (La Palma), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agaete (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Agüimes (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de mujeres perceptoras de pensiones de 
jubilación acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Aldea de San Nicolás (Gran 
Canaria), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de 
pensiones de jubilación acogidas a procesos de jubila-
ción parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Antigua (Fuerteventura), ¿cuál 
es el número de mujeres perceptoras de pensiones de 
jubilación acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arrecife (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Artenara (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de mujeres perceptoras de pensiones de 
jubilación acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arucas (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Betancuria (Fuerteventura), 
¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pensiones 
de jubilación acogidas a procesos de jubilación par-
cial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Firgas (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Gáldar (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Haría (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Ingenio (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Mogán (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Moya (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Oliva (Fuerteventura), ¿cuál 
es el número de mujeres perceptoras de pensiones de 
jubilación acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Pájara (Fuerteventura), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Las Palmas de Gran Canaria 
(Gran Canaria), ¿cuál es el número de mujeres percep-
toras de pensiones de jubilación acogidas a procesos de 
jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puerto del Rosario (Fuerteventu-
ra), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pen-
siones de jubilación acogidas a procesos de jubilación 
parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Bartolomé de Tirajana (Gran 
Canaria), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de 
pensiones de jubilación acogidas a procesos de jubila-
ción parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de San Bartolomé (Lanzarote), 
¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pensiones 
de jubilación acogidas a procesos de jubilación par-
cial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Brígida (Gran Canaria), 
¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pensiones 
de jubilación acogidas a procesos de jubilación par-
cial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Lucía de Tirajana (Gran 
Canaria), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de 
pensiones de jubilación acogidas a procesos de jubila-
ción parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa María de Guía de Gran 
Canaria (Gran Canaria), ¿cuál es el número de mujeres 
perceptoras de pensiones de jubilación acogidas a pro-
cesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Teguise (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tejeda (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Telde (Gran Canaria), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Teror (Gran Canaria), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tías (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tinajo (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tuineje (Fuerteventura), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valleseco (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de mujeres perceptoras de pensiones de 
jubilación acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Valsequillo de Gran Canaria 
(Gran Canaria), ¿cuál es el número de mujeres percep-
toras de pensiones de jubilación acogidas a procesos de 
jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vega de San Mateo (Gran Cana-
ria), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pen-
siones de jubilación acogidas a procesos de jubilación 
parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Yaiza (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Adeje (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agulo (La Gomera), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Alajeró (La Gomera), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Arafo (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arico (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arona (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Barlovento (La Palma), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Breña Alta (La Palma), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Breña Baja (La Palma), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Buenavista del Norte (Tenerife), 
¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pensiones 
de jubilación acogidas a procesos de jubilación par-
cial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Candelaria (Tenerife), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Fasnia (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Frontera (El Hierro), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Fuencaliente de la Palma (La 
Palma), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de 
pensiones de jubilación acogidas a procesos de jubila-
ción parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Garachico (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Garafía (La Palma), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Granadilla de Abona (Tenerife), 
¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pensiones 
de jubilación acogidas a procesos de jubilación par-
cial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Guancha (Tenerife), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Guía de Isora (Tenerife), ¿cuál 
es el número de mujeres perceptoras de pensiones de 
jubilación acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Güímar (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Hermigua (La Gomera), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Icod de los Vinos (Tenerife), 
¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pensiones 
de jubilación acogidas a procesos de jubilación par-
cial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Los Llanos de Aridane (La 
Palma), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de 
pensiones de jubilación acogidas a procesos de jubila-
ción parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Matanza de Acentejo (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pen-
siones de jubilación acogidas a procesos de jubilación 
parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Orotava (Tenerife), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Paso (La Palma), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Pinar de El Hierro (El Hie-
rro), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pen-
siones de jubilación acogidas a procesos de jubilación 
parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Puerto de la Cruz (Tenerife), 
¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pensiones 
de jubilación acogidas a procesos de jubilación par-
cial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puntagorda (La Palma), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puntallana (La Palma), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Los Realejos (Tenerife), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Rosario (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Andrés y Sauces (La Palma), 
¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pensiones 
de jubilación acogidas a procesos de jubilación par-
cial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de San Cristóbal de La Laguna 
(Tenerife), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras 
de pensiones de jubilación acogidas a procesos de jubi-
lación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Juan de la Rambla (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pen-
siones de jubilación acogidas a procesos de jubilación 
parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Miguel de Abona (Tenerife), 
¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pensiones 
de jubilación acogidas a procesos de jubilación par-
cial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Sebastián de la Gomera (La 
Gomera), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de 
pensiones de jubilación acogidas a procesos de jubila-
ción parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Cruz de La Palma (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pen-
siones de jubilación acogidas a procesos de jubilación 
parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Cruz de Tenerife (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pen-
siones de jubilación acogidas a procesos de jubilación 
parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Santa Úrsula (Tenerife), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santiago del Teide (Tenerife), 
¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pensiones 
de jubilación acogidas a procesos de jubilación par-
cial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Sauzal (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Los Silos (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tacoronte (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Tanque (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Tazacorte (La Palma), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tegueste (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tijarafe (La Palma), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valle Gran Rey (La Gomera), 
¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pensiones 
de jubilación acogidas a procesos de jubilación par-
cial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vallehermoso (La Gomera), 
¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pensiones 
de jubilación acogidas a procesos de jubilación par-
cial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valverde (El Hierro), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de La Victoria de Acentejo (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pen-
siones de jubilación acogidas a procesos de jubilación 
parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vilaflor (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Villa de Mazo (La Palma), ¿cuál 
es el número de mujeres perceptoras de pensiones de 
jubilación acogidas a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

184/048706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Güímar (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Hermigua (La Gomera), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Icod de los Vinos (Tenerife), 
en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Garachico (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Garafía (La Palma), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Granadilla de Abona (Tene-
rife), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de La Guancha (Tenerife), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Guía de Isora (Tenerife), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Alajeró (La Gomera), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Arafo (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Arico (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Arona (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Barlovento (La Palma), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Breña Alta (La Palma), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Breña Baja (La Palma), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Buenavista del Norte (Tene-
rife), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Candelaria (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Fasnia (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Frontera (El Hierro), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Fuencaliente (La Palma), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Tuineje (Fuerteventura), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Valleseco (Gran Canaria), 
en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Calsequillo (Gran Canaria), 
en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Vega de San Mateo (Gran 
Canaria), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Yaiza (Lanzarote), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Adeje (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Agulo (La Gomera), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Santa Brígida (Gran Cana-
ria), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Santa Lucía de Tirajana 
(Gran Canaria), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Santa María de Guía (Gran 
Canaria), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Teguise (Lanzarote), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Tejeda (Gran Canaria), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Telde (Gran Canaria), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Teror (Gran Canaria), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Tías (Lanzarote), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Tinajo (Lanzarote), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Las Palmas de Gran Canaria 
(Gran Canaria), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Puerto del Rosario (Fuerte-
ventura), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de San Bartolomé (Lanzarote), 
en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Moya (Gran Canaria), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de La Oliva (Fuerteventura), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Pájara (Fuerteventura), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Gáldar (Gran Canaria), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Haría (Lanzarote), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Ingenio (Gran Canaria), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Mogán (Gran Canaria), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Betancuria (Fuerteventura), 
en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Firgas (Gran Canaria), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Agaete (Gran Canaria), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Agüimes (Gran Canaria), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de La Aldea de San Nicolás 
(Gran Canaria), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Antigua (Fuerteventura), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Arrecife (Lanzarote), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Artenara (Gran Canaria), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Arucas (Gran Canaria), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

184/048707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Valverde (El Hierro), que se han beneficiado de la 
ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
La Victoria de Acentejo (Tenerife), que se han benefi-
ciado de la ayuda de 400 euros otorgada por el 
Go bierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Vilaflor (Tenerife), que se han beneficiado de la ayuda 
de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Villa de Mazo (La Palma), que se han beneficiado de la 
ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Tijarafe (La Palma), que se han beneficiado de la ayuda 
de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Valle Gran Rey (La Gomera), que se han beneficiado 
de la ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Vallehermoso (La Gomera), que se han beneficiado de 
la ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
San Sebastián de la Gomera (La Gomera), que se han 
beneficiado de la ayuda de 400 euros otorgada por el 
Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Santa Cruz de La Palma (La Palma), que se han benefi-
ciado de la ayuda de 400 euros otorgada por el 
Go bierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Santa Cruz de Tenerife (Tenerife), que se han benefi-
ciado de la ayuda de 400 euros otorgada por el 
Go bierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Santa Úrsula (Tenerife), que se han beneficiado de la 
ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Santiago del Teide (Tenerife), que se han beneficiado 
de la ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
El Sauzal (Tenerife), que se han beneficiado de la ayuda 
de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Los Silos (Tenerife), que se han beneficiado de la ayuda 
de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Tacoronte (Tenerife), que se han beneficiado de la 
ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
El Tanque (Tenerife), que se han beneficiado de la 
ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Tazacorte (La Palma), que se han beneficiado de la 
ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Tegueste (Tenerife), que se han beneficiado de la ayuda 
de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
La Guancha (Tenerife), que se han beneficiado de la 
ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Guía de Isora (Tenerife), que se han beneficiado de la 
ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Güímar (Tenerife), que se han beneficiado de la ayuda 
de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Hermigua (La Gomera), que se han beneficiado de la 
ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Icod de los Vinos (Tenerife), que se han beneficiado de 
la ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Los Llanos de Aridane (La Palma), que se han benefi-
ciado de la ayuda de 400 euros otorgada por el 
Go bierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
La Matanza de Acentejp (Tenerife), que se han benefi-
ciado de la ayuda de 400 euros otorgada por el 
Go bierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
La Orotava (Tenerife), que se han beneficiado de la 
ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
El Paso (La Palma), que se han beneficiado de la ayuda 
de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
El Pinar de El Hierro (El Hierro), que se han beneficia-
do de la ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Puerto de la Cruz (Tenerife), que se han beneficiado de 
la ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Puntagorda (La Palma), que se han beneficiado de la 
ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Puntallana (La Palma), que se han beneficiado de la 
ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Los Realejos (Tenerife), que se han beneficiado de la 
ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

1622

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
El Rosario (Tenerife), que se han beneficiado de la 
ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
San Andrés y Sauces (La Palma), que se han beneficia-
do de la ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
San Cristóbal de La Laguna (Tenerife), que se han 
beneficiado de la ayuda de 400 euros otorgada por el 
Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
San Juan de la Rambla (Tenerife), que se han beneficia-
do de la ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
San Miguel de Abona (Tenerife), que se han beneficia-
do de la ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Fuencaliente (La Palma), que se han beneficiado de la 
ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Garachico (Tenerife), que se han beneficiado de la 
ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Garafía (La Palma), que se han beneficiado de la ayuda 
de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Granadilla de Abona (Tenerife), que se han beneficiado 
de la ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Arafo (Tenerife), que se han beneficiado de la ayuda de 
400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Arico (Tenerife), que se han beneficiado de la ayuda de 
400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Breña Alta (La Palma), que se han beneficiado de la 
ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Arona (Tenerife), que se han beneficiado de la ayuda de 
400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Barlovento (La Palma), que se han beneficiado de la 
ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Breña Baja (La Palma), que se han beneficiado de la 
ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Buenavista del Norte (Tenerife), que se han beneficiado 
de la ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Candelaria (Tenerife), que se han beneficiado de la 
ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Fasnia (Tenerife), que se han beneficiado de la ayuda 
de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Frontera (El Hierro), que se han beneficiado de la ayuda 
de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Valleseco (Gran Canaria), que se han beneficiado de la 
ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Valsequillo (Gran Canaria), que se han beneficiado de 
la ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Vega de San Mateo (Gran Canaria), que se han benefi-
ciado de la ayuda de 400 euros otorgada por el 
Go bierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Yaiza (Lanzarote), que se han beneficiado de la ayuda 
de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Adeje (Tenerife), que se han beneficiado de la ayuda de 
400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Agulo (La Gomera), que se han beneficiado de la ayuda 
de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Alajeró (La Gomera), que se han beneficiado de la 
ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Ingenio (Gran Canaria), que se han beneficiado de la 
ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Mogán (Gran Canaria), que se han beneficiado de la 
ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Moya (Gran Canaria), que se han beneficiado de la 
ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
La Oliva (Fuerteventura), que se han beneficiado de la 
ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

1627

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Pájara (Fuerteventura), que se han beneficiado de la 
ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Las Palmas de Gran Canaria (Gran Canaria), que se han 
beneficiado de la ayuda de 400 euros otorgada por el 
Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Puerto del Rosario (Fuerteventura), que se han benefi-
ciado de la ayuda de 400 euros otorgada por el 
Go bierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
San Bartolomé (Lanzarote), que se han beneficiado de 
la ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Santa Brígida (Gran Canaria), que se han beneficiado 
de la ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Santa Lucía de Tirajana (Gran Canaria), que se han 
beneficiado de la ayuda de 400 euros otorgada por el 
Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Santa María de Guía (Gran Canaria), que se han benefi-
ciado de la ayuda de 400 euros otorgada por el 
Go bierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Teguise (Tenerife), que se han beneficiado de la ayuda 
de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Tejeda (Gran Canaria), que se han beneficiado de la 
ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Telde (Gran Canaria), que se han beneficiado de la 
ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Teror (Gran Canaria), que se han beneficiado de la 
ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Tías (Lanzarote), que se han beneficiado de la ayuda de 
400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Tinajo (Lanzarote), que se han beneficiado de la ayuda 
de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Tuineje (Fuerteventura), que se han beneficiado de la 
ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Artenara (Gran Canaria), que se han beneficiado de la 
ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Arucas (Gran Canaria), que se han beneficiado de la 
ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Betancuria (Fuerteventura), que se han beneficiado de 
la ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Firgas (Gran Canaria), que se han beneficiado de la 
ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Gáldar (Gran Canaria), que se han beneficiado de la 
ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Haría (Lanzarote), que se han beneficiado de la ayuda 
de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Agaete (Gran Canaria), que se han beneficiado de la 
ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Agüimes (Gran Canaria), que se han beneficiado de la 
ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
La Aldea de San Nicolás (Gran Canaria), que se han 
beneficiado de la ayuda de 400 euros otorgada por el 
Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Antigua (Fuerteventura), que se han beneficiado de la 
ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál es el número de ciudadanos del municipio de  
Arrecife (Lanzarote), que se han beneficiado de la 
ayuda de 400 euros otorgada por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

184/048708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de La Victoria de Acentejo (Tenerife)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Vilaflor (Tenerife)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Villa de Mazo (La Palma)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Los Silos (Tenerife)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Tacoronte (Tenerife)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de El Tanque (Tenerife)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Tazacorte (La Palma)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Tegueste (Tenerife)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Tijarafe (La Palma)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Valle Gran Rey (La Gomera)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Vallehermoso (La Gomera)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Valverde (El Hierro)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Icod de los Vinos (Tenerife)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Los Llanos de Aridane (La Palma)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de La Matanza de Acentejo (Tenerife)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de La Orotava (Tenerife)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de El Paso (La Palma)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de El Pinar de El Hierro (El Hierro)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Puerto de la Cruz (Tenerife)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Puntagorda (La Palma)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Puntallana (La Palma)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Los Realejos (Tenerife)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de El Rosario (Tenerife)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de San Andrés y Sauces (La Palma)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de San Cristóbal de La Laguna (Tenerife)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de San Juan de la Rambla (Tenerife)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de San Miguel de Abona (Tenerife)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de San Sebastián de la Gomera (La Gomera)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Santa Cruz de La Palma (La Palma)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Santa Cruz de Tenerife (Tenerife)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Santa Úrsula (Tenerife)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Santiago del Teide (Tenerife)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de El Sauzal (Tenerife)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Candelaria (Tenerife)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Fasnia (Tenerife)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Frontera (El Hierro)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Fuencaliente (La Palma)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Garachico (Tenerife)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Garafía (La Palma)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Granadilla de Abona (Tenerife)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de La Guancha (Tenerife)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Guía de Isora (Tenerife)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Güímar (Tenerife)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Hermigua (La Gomera)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Tías (Lanzarote)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Tinajo (Lanzarote)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Tuineje (Fuerteventura)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Valleseco (Gran Canaria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Valsequillo (Gran Canaria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Vega de San Mateo (Gran Canaria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Yaiza (Lanzarote)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Adeje (Tenerife)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Agulo (La Gomera)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Alajeró (La Gomera)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Arafo (Tenerife)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Arico (Tenerife)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Arona (Tenerife)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Barlovento (La Palma)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Breña Alta (La Palma)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Breña Baja (La Palma)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Buenavista del Norte (Tenerife)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Pájara (Fuerteventura)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Las Palmas de Gran Canaria (Gran Canaria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Puerto del Rosario (Fuerteventura)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de San Bartolomé (Lanzarote)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Santa Brígida (Gran Canaria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Santa Lucía de Tirajana (Gran Canaria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Santa María de Guía (Gran Canaria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Teguise (Lanzarote)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Tejeda (Gran Canaria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Telde (Gran Canaria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Teror (Gran Canaria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Ingenio (Gran Canaria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Mogán (Gran Canaria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Moya (Gran Canaria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de La Oliva (Fuerteventura)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Haría (Lanzarote)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Antigua (Fuerteventura)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Arrecife (Lanzarote)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Artenara (Gran Canaria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Arucas (Gran Canaria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Betancuria (Gran Canaria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Firgas (Gran Canaria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Gáldar (Gran Canaria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de La Aldea de San Nicolás (Gran Canaria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Agüimes (Gran Canaria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estado de pagos 
por cotizaciones a la Seguridad Social del Ayuntamien-
to de Agaete (Gran Canaria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

184/048709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de La Victoria de Acentejo (Tenerife), que se han acogi-
do a los programas de vacaciones para mayores durante 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Vilaflor (Tenerife), que se han acogido a los progra-
mas de vacaciones para mayores durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

1646

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Villa de Mazo (La Palma), que se han acogido a los 
programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Valverde (El Hierro), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Vallehermoso (La Gomera), que se han acogido a los 
programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Valle Gran Rey (La Gomera), que se han acogido a 
los programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Tijarafe (La Palma), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Tegueste (Tenerife), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Tazacorte (La Palma), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de El Tanque (Tenerife), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Tacoronte (Tenerife), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Los Silos (Tenerife), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de El Sauzal (Tenerife), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Santiago del Teide (Tenerife), que se han acogido a 
los programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Santa Úrsula (Tenerife), que se han acogido a los 
programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Santa Cruz de Tenerife (Tenerife), que se han acogi-
do a los programas de vacaciones para mayores durante 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Santa Cruz de La Palma (La Palma), que se han aco-
gido a los programas de vacaciones para mayores 
durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de San Sebastián de la Gomera (La Gomera), que se 
han acogido a los programas de vacaciones para mayo-
res durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de San Miguel de Abona (Tenerife), que se han acogido 
a los programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de San Juan de la Rambla (Tenerife), que se han acogi-
do a los programas de vacaciones para mayores durante 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de San Cristóbal de La Laguna (Tenerife), que se han 
acogido a los programas de vacaciones para mayores 
durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de San Andrés y Sauces (La Palma), que se han acogido 
a los programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de El Rosario (Tenerife), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Los Realejos (Tenerife), que se han acogido a los 
programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Puntallana (La Palma), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Puntagorda (La Palma), que se han acogido a los 
programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Puerto de la Cruz (Tenerife), que se han acogido a 
los programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de El Paso (La Palma), que se han acogido a los progra-
mas de vacaciones para mayores durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de La Orotava (Tenerife), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de La Matanza de Acentejo (Tenerife), que se han aco-
gido a los programas de vacaciones para mayores 
durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Los Llanos de Aridane (La Palma), que se han aco-
gido a los programas de vacaciones para mayores 
durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Icod de los Vinos (Tenerife), que se han acogido a 
los programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Hermigua (La Gomera), que se han acogido a los 
programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Güímar (Tenerife), que se han acogido a los progra-
mas de vacaciones para mayores durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de La Guancha (Tenerife), que se han acogido a los 
programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Guía de Isora (Tenerife), que se han acogido a los 
programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Granadilla de Abona (Tenerife), que se han acogido 
a los programas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Garafía (La Palma), que se han acogido a los progra-
mas de vacaciones para mayores durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

1652

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Garachico (Tenerife), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Fuencaliente de la Palma (La Palma), que se han 
acogido a los programas de vacaciones para mayores 
durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de personas del municipio 
de Frontera (El Hierro), que se han acogido a los pro-
gramas de vacaciones para mayores durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

184/048710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y 
siguientes del Congreso de los Diputados, el diputado 
adscrito al Grupo Parlamentario de Esquerra Repúbli-
cana-Izquierda Unidad-Iniciativa per Catalunya Verds 
formula la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para 
su respuesta escrita.

Considerando que España está a la cabeza de Euro-
pa Occidental en afectados por VIH, especialmente 
entre personas homosexuales y hombres que tienen 
sexo desprotegido con hombres, y valorando muy posi-
tivamente la Cumbre Europea «Diagnóstico VIH 2008» 
celebrada en París en noviembre 2008 bajo presidencia 
francesa, así como la Conferencia Ministerial «Respon-
sabilidad y compromiso: juntos frente al VIH/SIDA» 
celebrada en Bremen en marrzo de 2007 bajo presiden-
cia alemana:

¿Qué actividades relacionadas con el VIH/SIDA va 
a desarrollar España durante el primer semestre del año 
2010 cuando ocupe la presidencia del Consejo de la 
Unión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
diciembre de 2008.—Joan Herrera Torres, Di pu tado.

184/048711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Antoni Durán i Lleida, en su calidad de 
Portavoz del Grupo Parlamentario Catalán (Convergèn-
cia i Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando 
la respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones prevé realizar el Gobierno para 
solucionar el déficit de examinadores para el permiso 
de conducir?

¿Prevé el Gobierno, a través de la DGT, llegar a 
acuerdos con las autoescuelas para realizar cursos de 
formación que permitan incrementar la dotación de 
examinadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
diciembre de 2008.—Josep Antoni Durán i Lleida, 
Diputado.

 

184/048712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Antoni Durán i Lleida, en su calidad de 
Portavoz del Grupo Parlamentario Catalán (Convergèn-
cia i Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando 
la respuesta por escrito.
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La Dirección General de Tráfico se comprometió a 
construir una pista de prácticas y exámenes en cada 
capital de provincia. Actualmente, en Barcelona no se 
ha construido ninguna pista por parte de la DGT. La 
pista existente ha sido realizada por la Federación de 
autoescuelas de Barcelona y en régimen de concesión 
municipal mediante el pago de un canon al Ayunta-
miento.

¿Prevé el Gobierno construir una pista de prácticas 
y exámenes de conducir en la ciudad de Barcelona?

¿Prevé el Gobierno utilizar terrenos de la Zona fran-
ca para construir esta pista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
diciembre de 2008.—Josep Antoni Durán i Lleida, 
Diputado.

 

184/048713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a ayudas para los 
marineros y armadores de la flota del Gran Sol afecta-
dos por el amarre forzoso de tres meses de duración.

En la sesión plenaria del 17 de diciembre, la Minis-
tra de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino, respon-
día a esta Diputada que «el Fondo Europeo de Pesca 
posibilita financiar ayudas a los pescadores y armado-
res por la paralización temporal de sus actividades».

La pregunta oral que esta Diputada formulaba a la 
Ministra en el Pleno versaba sobre la decisión del 
Ministerio de optar por una política más restrictiva de 
la que marcan las normas de la UE, obligando a las flo-
tas del Gran Sol, arrastre, palangre y volante a realizar 
amarres forzosos de tres meses de duración. En ese 
debate, el BNG le interpelaba por el futuro de miles de 
trabajadores del mar de las flotas afectadas ya que las 
ayudas destinadas a estos paros sólo están dirigidas a 
los armadores y no a los marineros.

Sin embargo, la titular de Medio Rural y Marino 
señalaba que los fondos europeos de pesca permiten 
destinar ayudas a los pescadores por el cese temporal 
de su actividad pesquera. Pues bien, y dado el interés 
que suscita este tema en los trabajadores del mar, sería 
importante que el Ministerio explicara como se van a 
arbitrar dichas ayudas puesto que en la Orden 
ARM/3423/2008, de 27 de noviembre, por la que se 
fija para 2008 y 2009 un cese temporal de la actividad 
pesquera de los buques que operan dentro de los límites 
geográficos de la Comisión de Pesca del Atlántico Nor-

deste, no se concreta nada al respecto. En dicha Orden 
sólo se recoge que el cese temporal de actividad regula-
do en esta orden «podrá ser objeto de un régimen de 
ayudas con financiación a cargo de fondos públicos del 
Fondo Europeo de la Pesca o nacionales, a tenor del 
artículo 6 del Reglamento (CE) número 744/2008 del 
Consejo, de 24 de julio de 2008».

En aplicación de la Orden del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino que obliga al amarre 
forzoso de las flotas del Gran Sol, arrastre, palangre y 
volanta durante tres meses, ¿va el Ministerio a habilitar 
ayudas para los trabajadores del mar afectados por 
dichas paralizaciones temporales?

Dado que la Orden ARM/3423/2008 de 27 de 
noviembre no concreta nada respecto a las ayudas a 
marineros y armadores, ¿garantiza el Ministerio la per-
cepción de ayudas económicas a trabajadores del mar y 
armadores afectados por los paros de tres meses?

De ser así, ¿cómo se van a ordenar los pagos de estas 
ayudas?, ¿cuál va a ser el proceso?, ¿qué mecanismos 
tendrán que seguir los trabajadores del mar y armado-
res y en qué fechas estarán disponibles dichas ayudas?

¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno para que las 
ayudas económicas a los afectados sean una realidad?

Dado el difícil contexto económico, ¿no cree el 
Gobierno que los marineros necesitan más que nunca 
de la ayuda de la Administración para hacer frente a la 
temporal falta de trabajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
diciembre de 2008.—María Olaia Fernández Davila, 
Diputada.

 

184/048714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a necesidad de 
acondicionar la N-550 a su paso por el ayuntamiento de 
Mos.

El deterioro de la N-550 a su paso por el ayunta-
miento de Mos, ha convertido esta vía en una carreta 
insegura y con un alto nivel de siniestralidad. El estado 
del firme en diferentes tramos que van desde el punto 
kilométrico 148 al 155 es lamentable. Además, al dete-
rioro del firme hay que añadir la falta de iluminación y 
de aceras, infraestructuras necesarias para mejorar la 
seguridad vial de una vía de comunicación que, además 
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de un elevado tráfico, también es lugar de paso de 
muchos transeúntes.

Después de muchas demandas vecinales motivadas 
por elevado número de accidentes, el Ministerio de 
Fomento inició unas obras de acondicionamiento que 
resultan insuficientes ya que en los siete kilómetros 
mencionados aún no se ha llevado a cabo ninguna 
actuación, razón por la que se hacen las siguientes pre-
guntas:

¿Prevé el Ministerio de Fomento realizar obras de 
acondicionamiento y mejora de la seguridad vial en la 
N-550 a su paso por el ayuntamiento de Mos (Ponteve-
dra), entre los puntos kilométricos 148 y 155? En caso 
afirmativo, ¿en qué consistirían las actuaciones a desa-
rrollar?, ¿en qué plazo temporal se llevarían a cabo?

En caso contrario, y dada la situación de deterioro 
que sufre este vial en la zona señalada, ¿no cree el 
Gobierno que es necesario acondicionar el firme de esta 
carretera y proceder a la instalación de puntos de luz 
que mejoren la seguridad vial?

¿No cree que mejoraría mucho la seguridad de los 
transeúntes si se dotara al tramo mencionado de aceras?

¿Qué valoración realiza de la situación deficitaria en 
la que se encuentra la N-550 a su paso por Mos, en con-
creto en los puntos kilométricos entre el 148 y 155?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
diciembre de 2008.—María Olaia Fernández Davila, 
Diputada.

 

184/048715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas al borrador de 
Resolución presentado por la Agencia Estatal de Segu-
ridad Aérea con propuesta de modificación de las zonas 
de realización de exámenes a pilotos.

En el Boletín Oficial del Estado correspondiente al 
16 de enero del año 2008, publicaba una Resolución 
del Ministerio de Fomento, de 20 de diciembre de 2007, 
de la Dirección General de la Aviación Civil, por la que 
se convocan exámenes teóricos durante el año 2008 
para la obtención de títulos, licencias y habilitaciones 
aeronáuticos civiles y se establecen las bases para su 
desarrollo.

En el apartado 6 de dicha resolución se contempla la 
distribución por zonas para la celebración de los exá-
menes para los aspirantes a piloto. Es así que hay una 

zona 1 con sede en Madrid, y que comprende a las CC.
AA. de Castilla-León, Castilla-La Mancha, Aragón, 
Cantabria, País Vasco, Navarra y La Rioja. La zona 2 
con sede en Galicia incluye las CC.AA. de Galicia y 
Asturias.

La zona 3 con sede en Cataluña comprende a dicha 
Comunidad Autónoma. La zona 4 con sede en Valencia 
comprende a las CC.AA. de Valencia y Murcia. La 
zona 5 con sede en Andalucía comprende a las CC.AA. 
de Andalucía, Extremadura y las ciudades autónomas 
de Ceuta y Melilla.

La zona 6 es Baleares y la zona 7 es Canarias.
Esta división geográfica por zonas no sólo se recoge 

en la última resolución del Ministerio aludida, si no que 
también en las resoluciones anteriores.

Así ha sido año tras año, una distribución territorial 
que respondía a la lógica geográfica y facilitaba la rea-
lización de las pruebas a los aspirantes y alumnos. Sin 
embargo, para sorpresa del sector, la Agencia de Segu-
ridad Aérea ha presentado un borrador de Resolución 
por el que se regula las convocatorias de pruebas teóri-
cas de pilotos civiles a desarrollar durante el próximo 
año 2009.

Una propuesta de Resolución que no ha sentado 
nada bien entre los aspirantes y profesionales de este 
medio por las novedades introducidas en la base 
sexta.

El borrador establece en su Base sexta sólo cuatro 
zonas como lugares de exámenes, correspondiendo la 
zona 1 y 2 a zonas peninsulares, y las zonas 3 y 4 a las 
islas Baleares y Canarias respectivamente. Las zonas 1 
y 2 serían Madrid y Cataluña que englobarían todas las 
escuelas de la península.

Esta propuesta supone eliminar como bases de exá-
menes a todas las demás zonas antes aludidas con los 
consiguientes prejuicios que ocasionará esta remodela-
ción a los alumnos. Además, hay que tener presente que 
las Escuelas de Pilotos Profesionales, actualmente 
Flight Tranning Organitation (FTO), llevan operando 
desde hace años, y los lugares de exámenes siempre 
fueron las ciudades donde están ubicadas dichas Escue-
las. Simplemente, suponía el desplazamiento de un 
inspector-examinador designado por la Dirección 
General de Aviación Civil al lugar designado.

Tal y como alegan los profesionales, la norma que 
venía funcionando hasta ahora sobre las sedes de los 
exámenes cumplía a la perfección el principio de des-
concentración, es decir, en acercar la Administración a 
los administrados y no al revés.

Desde luego, establecer sólo las zonas de Madrid y 
Barcelona como sedes centrales para llevar a cabo las 
pruebas de los alumnos de todas las CC.AA. peninsula-
res, obliga a alumnos de la Escuela de A Coruña a via-
jar a Madrid y permanecer allí varios días para la reali-
zación de los exámenes, con los consiguientes gastos 
de traslado, permanencia y manutención.

De este modo, se introduce un elemento de discri-
minación y de desigualdad que hasta ahora no existía. 
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Los alumnos pagan la correspondiente tasa que es la 
misma para todos y que cubre los gastos de la Adminis-
tración para la realización de las pruebas, de modo que 
la Administración debería prestar el mismo servicio 
para todos, sin dar lugar a agravios comparativos por 
razones geográficas.

Sin olvidar, tampoco los prejuicios que esta pro-
puesta de distribución zonal puede ocasionar a las 
Escuelas de Pilotos no ubicadas en Madrid o Barcelo-
na. Ocurrirá que muchos estudiantes opten por estudiar 
en Escuelas situadas en los lugares donde se realizan 
los exámenes. Las Escuelas ubicadas en los lugares de 
celebración de las pruebas partirán con ventaja frente a 
las otras.

Con el sistema imperante, se evitaba que un gran 
número de alumnos se tuviesen que desplazar a otra 
ciudad distinta de la de su Escuela. Tan sólo se despla-
zaba el examinador.

¿Por qué ha decidido el Ministerio de Fomento pre-
sentar una propuesta de Resolución por el que se regula 
las convocatorias de pruebas teóricas de pilotos civiles 
a desarrollar durante el próximo año 2009, modifican-
do sustancialmente los lugares de realización de los 
exámenes?

¿A qué se debe la intención de reducir las 7 zonas 
existentes hasta ahora para la realización de exámenes 
a tan sólo 4 zonas, 2 de ellas peninsulares (Madrid y 
Cataluña) y dos para las islas (Baleares y Canarias)?

¿Cuál es el motivo de una decisión que de aprobarse 
rompería con el principio de desconcentración y daría 
lugar a agravios comparativos, desigualdades y discri-
minaciones entre CC.AA.?

¿A qué obedece la opción por un modelo centralista 
que en lugar de acercar la Administración a los admi-
nistrados opera al revés?

¿No cree que resulta ilógico que alumnos de la 
Escuela de Pilotos de A Coruña que hasta ahora realiza-
ban los exámenes en esta ciudad se tengan que despla-
zar a Madrid para las pruebas? ¿No considera que una 
medida de esa índole ocasiona importantes perjuicios a 
los alumnos de Escuelas de Pilotos de Galicia y les 
incrementa los gastos?

¿Está dispuesto el Ministerio de Fomento a reflexio-
nar y dar marcha atrás en lo incluido en la base sexta 
del borrador de Resolución para los exámenes de pilo-
tos y restituir las 7 zonas o lugares para la celebración 
de los exámenes?

¿Va a tener en cuenta las alegaciones presentadas 
por diversas Escuelas de Pilotos Profesionales al res-
pecto?

¿No cree que también se está dañando a muchas 
Escuelas Profesionales de Pilotos que se verán perju-
dicadas por no partir de las mismas condiciones que 
las Escuelas situadas en lugares donde se realizan los 
exámenes para los alumnos? ¿No cree que muchos 
aspirantes optarán por estudiar en las Escuelas ubica-
das en las ciudades donde se efectivizan las pruebas 

por el que se regula las convocatorias de pruebas teóri-
cas de pilotos civiles a desarrollar durante el próximo 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
diciembre de 2008.—Francisco Xesús Jorquera 
Caselas, Diputado.

 

184/048716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Béjar de la 
provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ciudad 
Rodrigo de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Peñaranda 
de Bracamonte de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Vitigudino 
de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 

2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Guijuelo 
de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Ministerio de Interior, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Santa 
Marta de Tormes de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Ministerio de Interior, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alba de 
Tormes de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villamayor 
de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cabrerizos 
de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villares de 
la Reina de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

184/048717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Béjar de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ciudad Rodrigo de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.
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¿Cuál es el número de faltas conocidas y faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Peñaranda de Bracamonte de la provincia de Sala-
manca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Vitigudino de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Guijuelo de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santa Marta de Tormes de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alba de Tormes de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
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años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villamayor de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Ministerio de Interior, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cabrerizos de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villares de la Reina de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

184/048718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-

necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Béjar de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ciudad Rodrigo de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
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Peñaranda de Bracamonte de la provincia de Sala-
manca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Vitigudino de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Guijuelo de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-

so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Ministerio de Interior, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santa Marta de Tormes de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Ministerio de Interior, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alba de Tormes de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villamayor de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cabrerizos de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villares de la Reina de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

184/048719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Béjar de la 
provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ciudad 
Rodrigo de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Peñaranda 
de Bracamonte de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Vitigudino 
de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Guijuelo 
de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 

2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Santa 
Marta de Tormes de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alba de 
Tormes de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villamayor 
de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
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greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cabrerizos 
de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villares de 
la Reina de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

184/048720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 

los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Béjar de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Ciudad Rodrigo de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Peñaranda de Bracamonte de la provincia de 
Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
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necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Vitigudino de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Guijuelo de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-

pio de Santa Marta de Tormes de la provincia de Sala-
manca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Alba de Tormes de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villamayor de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
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greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cabrerizos de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villares de la Reina de la provincia de Salaman-
ca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

184/048721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 

2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Béjar de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ciu-
dad Rodrigo de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Peña-
randa de Bracamonte de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
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so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Ministerio de Interior, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Viti-
gudino de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Ministerio de Interior, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Gui-
juelo de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santa Marta de Tormes de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alba 
de Tormes de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villamayor de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
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2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cabrerizos de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villares de la Reina de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

184/048722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Béjar de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Ciudad Rodrigo de la provincia de 
Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Peñaranda de Bracamonte de la pro-
vincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.
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Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Vitigudino de la provincia de Sala-
manca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Guijuelo de la provincia de Sala-
manca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Santa Marta de Tormes de la provin-
cia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Alba de Tormes de la provincia de 
Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Villamayor de la provincia de Sala-
manca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.
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Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Cabrerizos de la provincia de Sala-
manca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Villares de la Reina de la provincia 
de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

184/048723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de faltas contra las personas conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Béjar de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de faltas contra las personas conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ciudad Rodrigo de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de faltas contra las personas conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Peñaranda de Bracamonte de la provincia de Salaman-
ca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de faltas contra las personas conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
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años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Vitigudino de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de faltas contra las personas conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Guijuelo de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Ministerio de Interior, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santa Marta de Tormes de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-

tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Ministerio de Interior, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alba de Tormes de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de faltas contra las personas conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villamayor de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de faltas contra las personas conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cabrerizos de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

1671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de faltas contra las personas conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villares de la Reina de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

184/048724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Béjar de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Peñaranda de Bracamonte de la provincia de Sala-
manca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Vitigudino de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Guijuelo de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santa Marta de Tormes de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alba de Tormes de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villamayor de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cabrerizos de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villares de la Reina de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
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necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ciudad Rodrigo de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

184/048725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Béjar de la pro-
vincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 

2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ciudad Rodrigo 
de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Peñaranda de 
Bracamonte de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Vitigudino de la 
provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
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so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Ministerio de Interior, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Guijuelo de la 
provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Ministerio de Interior, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Santa Marta de 
Tormes de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alba de Tormes 
de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villamayor de la 
provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cabrerizos de la 
provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
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2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villares de la 
Reina de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

184/048726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Ministerio de Interior, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Béjar de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Ciudad Rodrigo de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-

necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Peñaranda de Bracamonte de la provincia de 
Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Vitigudino de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
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los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Guijuelo de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Santa Marta de Tormes de la provincia de Sala-
manca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Ministerio de Interior, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Alba de Tormes de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-

so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Ministerio de Interior, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villamayor de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Ministerio de Interior, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cabrerizos de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Ministerio de Interior, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villares de la Reina de la provincia de Sala-
manca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.
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184/048727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Béjar de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ciu-
dad Rodrigo de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Peñaranda de Bracamonte de la provincia de Salaman-
ca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Viti-
gudino de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Gui-
juelo de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Santa Marta de Tormes de la provincia de Sala-
manca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alba 
de Tormes de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villamayor de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cabrerizos de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villares de la Reina de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.
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184/048728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Béjar de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Ciudad Rodrigo de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Peñaranda de Bracamonte de la provincia de 
Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Vitigudino de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Guijuelo de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Santa Marta de Tormes de la provincia de Sala-
manca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Alba de Tormes de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 

en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villamayor de la provincia de Sala-
manca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cabrerizos de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villares de la Reina de la provincia de Sala-
manca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Guijuelo de la provincia de 
Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Santa Marta de Tormes de la 
provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Alba de Tormes de la provincia 
de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Villamayor de la provincia de 
Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Cabrerizos de la provincia de 
Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Villares de la Reina de la pro-
vincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Béjar de la provincia de Sala-
manca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Ciudad Rodrigo de la provin-
cia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Peñaranda de Bracamonte de 
la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Vitigudino de la provincia de 
Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Guijuelo de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santa Marta de Tormes de la provincia de 
Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alba de Tormes de la provincia de Sala-
manca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villamayor de la provincia de Salaman-
ca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cabrerizos de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villares de la Reina de la provincia de 
Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Béjar de la provincia de Sala-
manca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Ciudad Rodrigo de la provin-
cia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Peñaranda de Bracamonte de 
la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Vitigudino de la provincia de 
Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Guijuelo de la provincia de 
Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Santa Marta de Tormes de la 
provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Alba de Tormes de la provincia 
de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Villamayor de la provincia de 
Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Cabrerizos de la provincia de 
Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Villares de la Reina de la pro-
vincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

184/048732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Béjar de la provincia de Sala-
manca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Ciudad Rodrigo de la provin-
cia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Peñaranda de Bracamonte de 
la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Vitigudino de la provincia de 
Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Béjar de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ciu-
dad Rodrigo de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Peñaranda de Bracamonte de la provincia de Salaman-
ca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Viti-
gudino de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Gui-
juelo de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Santa Marta de Tormes de la provincia de Sala-
manca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alba 
de Tormes de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villamayor de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cabrerizos de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villares de la Reina de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Béjar de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ciu-
dad Rodrigo de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Peñaranda de Bracamonte de la provincia de Salaman-
ca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Viti-
gudino de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Gui-
juelo de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Santa Marta de Tormes de la provincia de Sala-
manca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alba 
de Tormes de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villamayor de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cabrerizos de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villares de la Reina de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Béjar de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ciudad Rodrigo de la provincia de Sala-
manca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Peñaranda de Bracamonte de la provincia 
de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Vitigudino de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Guijuelo de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santa Marta de Tormes de la provincia de 
Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alba de Tormes de la provincia de Sala-
manca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villamayor de la provincia de Sala-
manca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cabrerizos de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villares de la Reina de la provincia de 
Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos contra personas conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Béjar de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos contra personas conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ciudad Rodrigo de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos contra personas conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Peñaranda de Bracamonte de la provincia de Salaman-
ca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos contra personas conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Vitigudino de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos contra personas conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Guijuelo de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos contra personas conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Santa Marta de Tormes de la provincia de Sala-
manca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos contra personas conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alba de Tormes de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos contra personas conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villamayor de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos contra personas conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cabrerizos de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Interior, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos contra personas conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villares de la Reina de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y José 
Antonio Bermúdez de Castro, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de personas que en el año 2008 se han 
acogido a los viajes del Imserso en la localidad de Alca-
lá del Valle (Cádiz) y qué coste económico han supues-
to dichos viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de personas que en el año 2008 se han 
acogido a los viajes del Imserso en la localidad de Alca-
lá de los Gazules (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de personas que en el año 2008 se han 
acogido a los viajes del Imserso en la localidad de Algar 
(Cádiz) y qué coste económico han supuesto dichos 
viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de personas que en el año 2008 se han 
acogido a los viajes del Imserso en la localidad de Alge-
ciras (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de personas que en el año 2008 se han 
acogido a los viajes del Imserso en la localidad de 
Algodonales (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de personas que en el año 2008 se han 
acogido a los viajes del Imserso en la localidad de 
Arcos de la Frontera (Cádiz) y qué coste económico 
han supuesto dichos viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de personas que en el año 2008 se han 
acogido a los viajes del Imserso en la localidad de Bar-
bate (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de personas que en el año 2008 se han 
acogido a los viajes del Imserso en la localidad de 
Benalup (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de personas que en el año 2008 se han 
acogido a los viajes del Imserso en la localidad de 
Benaocaz (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de personas que en el año 2008 se han 
acogido a los viajes del Imserso en la localidad de Bor-
nos (Cádiz) y qué coste económico han supuesto dichos 
viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de personas que en el año 2008 se han aco-
gido a los viajes del Imserso en la localidad de Cádiz y 
qué coste económico han supuesto dichos viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de personas que en el año 2008 se han 
acogido a los viajes del Imserso en la localidad de Cas-
tellar de la Frontera (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de personas que en el año 2008 se han 
acogido a los viajes del Imserso en la localidad de Chi-
clana de la Frontera (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de personas que en el año 2008 se han 
acogido a los viajes del Imserso en la localidad de Chi-
piona (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de personas que en el año 2008 se han 
acogido a los viajes del Imserso en la localidad de Conil 
de la Frontera (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de personas que en el año 2008 se han 
acogido a los viajes del Imserso en la localidad de El 
Bosque (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de personas que en el año 2008 se han 
acogido a los viajes del Imserso en la localidad de El 
Gastor (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de personas que en el año 2008 se han 
acogido a los viajes del Imserso en la localidad de El 
Puerto de Santa María (Cádiz) y qué coste económico 
han supuesto dichos viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de personas que en el año 2008 se han 
acogido a los viajes del Imserso en la localidad de 
Espera (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de personas que en el año 2008 se han 
acogido a los viajes del Imserso en la localidad de Gra-
zalema (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de personas que en el año 2008 se han 
acogido a los viajes del Imserso en la localidad de Jerez 
de la Frontera (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de personas que en el año 2008 se han 
acogido a los viajes del Imserso en la localidad de Jime-
na de la Frontera (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de personas que en el año 2008 se han 
acogido a los viajes del Imserso en la localidad de La 
Línea de la Concepción (Cádiz) y qué coste económico 
han supuesto dichos viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de personas que en el año 2008 se han 
acogido a los viajes del Imserso en la localidad de Los 
Barrios (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de personas que en el año 2008 se han 
acogido a los viajes del Imserso en la localidad de 
Medina Sidonia (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de personas que en el año 2008 se han 
acogido a los viajes del Imserso en la localidad de 
Olvera (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de personas que en el año 2008 se han 
acogido a los viajes del Imserso en la localidad de 
Paterna de Rivera (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de personas que en el año 2008 se han 
acogido a los viajes del Imserso en la localidad de 
Prado del Rey (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de personas que en el año 2008 se han 
acogido a los viajes del Imserso en la localidad de Puer-
to Real (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de personas que en el año 2008 se han 
acogido a los viajes del Imserso en la localidad de Puer-
to Serrano (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de personas que en el año 2008 se han 
acogido a los viajes del Imserso en la localidad de Rota 
(Cádiz) y qué coste económico han supuesto dichos 
viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de personas que en el año 2008 se han 
acogido a los viajes del Imserso en la localidad de San 
Fernando (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de personas que en el año 2008 se han 
acogido a los viajes del Imserso en la localidad de San 
José del Valle (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de personas que en el año 2008 se han 
acogido a los viajes del Imserso en la localidad de San 
Roque (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de personas que en el año 2008 se han 
acogido a los viajes del Imserso en la localidad de San-
lúcar de Barrameda (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de personas que en el año 2008 se han 
acogido a los viajes del Imserso en la localidad de Sete-
nil (Cádiz) y qué coste económico han supuesto dichos 
viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de personas que en el año 2008 se han 
acogido a los viajes del Imserso en la localidad de Tari-
fa (Cádiz) y qué coste económico han supuesto dichos 
viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de personas que en el año 2008 se han 
acogido a los viajes del Imserso en la localidad de Torre 
Alhaquime (Cádiz) y qué coste económico han supues-
to dichos viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de personas que en el año 2008 se han 
acogido a los viajes del Imserso en la localidad de Tre-
bujena (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de personas que en el año 2008 se han 
acogido a los viajes del Imserso en la localidad de Ubri-
que (Cádiz) y qué coste económico han supuesto dichos 
viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de personas que en el año 2008 se han 
acogido a los viajes del Imserso en la localidad de Vejer 
de la Frontera (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de personas que en el año 2008 se han 
acogido a los viajes del Imserso en la localidad de Villa-
luenga del Rosario (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de personas que en el año 2008 se han 
acogido a los viajes del Imserso en la localidad de Villa-
martín (Cádiz) y qué coste económico han supuesto 
dichos viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de personas que en el año 2008 se han 
acogido a los viajes del Imserso en la localidad de 
Zahara de la Sierra (Cádiz) y qué coste económico han 
supuesto dichos viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/048738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Santiago del Teide (Teneri-
fe), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Sauzal (Tenerife), en el año 
2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Los Silos (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Tacoronte (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Puerto de la Cruz (Teneri-
fe), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Puntagorda (La Palma), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Puntallana (La Palma), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Los Realejos (Tenerife), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de El Rosario (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de San Andrés y Sauces (La 
Palma), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de San Cristóbal de La Laguna 
(Tenerife), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de San Juan de la Rambla 
(Tenerife), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de San Miguel de Abona (Tene-
rife), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de San Sebastián de la Gomera 
(La Gomera), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Santa Cruz de La Palma (La 
Palma), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Santa Cruz de Tenerife 
(Tenerife), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

184/048739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En el municipio de Agaete (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Agüimes (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de La Aldea de San Nicolás (Gran 
Canaria), ¿cuál es el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la seguridad social en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Antigua (Fuerteventura), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Arrecife (Lanzarote), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Artenara (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En el municipio de Arucas (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Betancuria (Fuerteventura), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros no comuni-
tarios afiliados a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Firgas (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Gáldar (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Haría (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Ingenio (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En el municipio de Mogán (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Moya (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de La Oliva (Fuerteventura), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Pájara (Fuerteventura), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Las Palmas de Gran Canaria 
(Gran Canaria), ¿cuál es el número de hombres extran-
jeros no comunitarios afiliados a la seguridad social en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Puerto del Rosario (Fuerteven-
tura), ¿cuál es el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la seguridad social en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En el municipio de San Bartolomé de Tirajana 
(Gran Canaria), ¿cuál es el número de hombres extran-
jeros no comunitarios afiliados a la seguridad social en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de San Bartolomé (Lanzarote), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros no comuni-
tarios afiliados a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Santa Brígida (Gran Canaria), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros no comuni-
tarios afiliados a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
las que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Santa Lucía de Tirajana (Gran 
Canaria), ¿cuál es el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la seguridad social en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Santa María de Guía de Gran 
Canaria (Gran Canaria), ¿cuál es el número de hombres 
extranjeros no comunitarios afiliados a la seguridad 
social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Teguise (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En el municipio de Tejeda (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Telde (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Teror (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Tías (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Tinajo (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Tuineje (Fuerteventura), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

1710

¿En el municipio de Valleseco (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Valsequillo de Gran Canaria 
(Gran Canaria), ¿cuál es el número de hombres extran-
jeros no comunitarios afiliados a la seguridad social en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Vega de San Mateo (Gran Cana-
ria), ¿cuál es el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la seguridad social en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Yaiza (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Adeje (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Agulo (La Gomera), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En el municipio de Alajeró (La Gomera), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Arafo (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Arico (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Arona (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Barlovento (La Palma), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Breña Alta (La Palma), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En el municipio de Breña Baja (La Palma), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Buenavista del Norte (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la seguridad social en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Candelaria (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Fasnia (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Frontera (El Hierro), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Fuencaliente de la Palma (La 
Palma), ¿cuál es el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la seguridad social en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En el municipio de Garachico (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Garafia (La Palma), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Granadilla de Abona (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la seguridad social en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de La Guancha (Tenerife), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Guía de Isora (Tenerife), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Güimar (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En el municipio de Hermigua (La Gomera), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Icod de los Vinos (Tenerife), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros no comuni-
tarios afiliados a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Los Llanos de Aridane (La 
Palma), ¿cuál es el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la seguridad social en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de La Matanza de Acentejo (Tene-
rife), ¿cuál es el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la seguridad social en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de La Orotava (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de El Paso (La Palma), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En el municipio de Puerto de la Cruz (Tenerife), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros no comuni-
tarios afiliados a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Puntagorda (La Palma), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Puntallana (La Palma), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Los Realejos (Tenerife), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de El Rosario (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de San Andrés y Sauces (La 
Palma), ¿cuál es el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la seguridad social en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En el municipio de San Cristóbal de La Laguna 
(Tenerife), ¿cuál es el número de hombres extranjeros 
no comunitarios afiliados a la seguridad social en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de San Juan de la Rambla (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la seguridad social en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de San Miguel de Abona (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la seguridad social en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de San Sebastián de la Gomera 
(La Gomera), ¿cuál es el número de hombres extranje-
ros no comunitarios afiliados a la seguridad social en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Santa Cruz de La Palma (La 
Palma), ¿cuál es el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la seguridad social en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Santa Cruz de Tenerife (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la seguridad social en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En el municipio de Santa Úrsula (Tenerife), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Santiago del Teide (Tenerife), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros no comuni-
tarios afiliados a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de El Sauzal (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Los Silos (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Tacoronte (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de El Tanque (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En el municipio de Tazacorte (La Palma), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Tegueste (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Tijarafe (La Palma), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Valle Gran Rey (La Gomera), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros no comuni-
tarios afiliados a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Vallehermoso (La Gomera), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros no comuni-
tarios afiliados a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Valverde (El Hierro), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En el municipio de La Victoria de Acentejo (Tene-
rife), ¿cuál es el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la seguridad social en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Vilaflor (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Villa de Mazo (La Palma), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la seguridad social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

184/048740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Vilaflor (Tenerife), en el año 
2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Villa de Mazo (La Palma), 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Tanque (Tenerife), en el año 
2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Tazacorte (La Palma), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Tegueste (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Tijarafe (La Palma), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Valle Gran Rey (La Gome-
ra), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Vallehermoso (La Gomera), 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Valverde (El Hierro), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de La Victoria de Acentejo 
(Tenerife), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Santa Úrsula (Tenerife), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

184/048741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Santa Cruz de La Palma (La 
Palma), ¿cuál es el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la seguridad social en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Santa Cruz de Tenerife (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de hombres extranjeros comuni-
tarios afiliados a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Santa Úrsula (Tenerife), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Santiago del Teide (Tenerife), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros comunita-
rios afiliados a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En el municipio de El Sauzal (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Los Silos (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Tacoronte (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de El Tanque (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Tazacorte (La Palma), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Tegueste (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En el municipio de Tijarafe (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Barlovento (La Palma), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Breña Alta (La Palma), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Breña Baja (La Palma), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Buenavista del Norte (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de hombres extranjeros comuni-
tarios afiliados a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Candelaria (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En el municipio de Fasnia (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Frontera (El Hierro), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Fuencaliente de la Palma (La 
Palma), ¿cuál es el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la seguridad social en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Garachico (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Garafía (La Palma), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Granadilla de Abona (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de hombres extranjeros comuni-
tarios afiliados a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En el municipio de La Guancha (Tenerife), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Guía de Isora (Tenerife), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Güimar (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Hermigua (La Gomera), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Icod de los Vinos (Tenerife), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros comunita-
rios afiliados a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Los Llanos de Aridane (La 
Palma), ¿cuál es el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la seguridad social en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En el municipio de La Matanza de Acentejo (Tene-
rife), ¿cuál es el número de hombres extranjeros comu-
nitarios afiliados a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de La Orotava (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de El Paso (La Palma), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Puerto de la Cruz (Tenerife), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros comunita-
rios afiliados a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Puntagorda (La Palma), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Puntallana (La Palma), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En el municipio de Los Realejos (Tenerife), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de El Rosario (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de San Andrés y Sauces (La 
Palma), ¿cuál es el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la seguridad social en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de San Cristóbal de La Laguna 
(Tenerife), ¿cuál es el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la seguridad social en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de San Juan de la Rambla (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de hombres extranjeros comuni-
tarios afiliados a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de San Miguel de Abona (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de hombres extranjeros comuni-
tarios afiliados a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En el municipio de San Sebastián de la Gomera 
(La Gomera), ¿cuál es el número de hombres extranje-
ros comunitarios afiliados a la seguridad social en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Arafo (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Arico (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Arona (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Teror (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Tías (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En el municipio de Tinajo (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Tuineje (Fuerteventura), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Valleseco (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Valsequillo de Gran Canaria 
(Gran Canaria), ¿cuál es el número de hombres extran-
jeros comunitarios afiliados a la seguridad social en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Vega de San Mateo (Gran Cana-
ria), ¿cuál es el número de hombres extranjeros comu-
nitarios afiliados a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Yaiza (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En el municipio de Adeje (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Agulo (La Gomera), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Alajeró (La Gomera), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Betancuria (Fuerteventura), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros comunita-
rios afiliados a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Firgas (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Gáldar (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En el municipio de Haría (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Ingenio (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Mogán (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Moya (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de La Oliva (Fuerteventura), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Pájara (Fuerteventura), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En el municipio de Las Palmas de Gran Canaria 
(Gran Canaria), ¿cuál es el número de hombres extran-
jeros comunitarios afiliados a la seguridad social en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Puerto del Rosario (Fuerteven-
tura), ¿cuál es el número de hombres extranjeros comu-
nitarios afiliados a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de San Bartolomé de Tirajana 
(Gran Canaria), ¿cuál es el número de hombres extran-
jeros comunitarios afiliados a la seguridad social en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de San Bartolomé (Lanzarote), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros comunita-
rios afiliados a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Santa Brígida (Gran Canaria), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros comunita-
rios afiliados a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Santa Lucía de Tirajana (Gran 
Canaria), ¿cuál es el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la seguridad social en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En el municipio de Teguise (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Tejeda (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Telde (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Villa de Mazo (La Palma), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Agaete (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Agüimes (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En el municipio de La Aldea de San Nicolás (Gran 
Canaria), ¿cuál es el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la seguridad social en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Antigua (Fuerteventura), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Arrecife (Lanzarote), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Artenara (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Arucas (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

184/048742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Los Silos (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En el municipio de Tacoronte (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de El Tanque (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Tazacorte (La Palma), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Tegueste (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Tijarafe (La Palma), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Valle Gran Rey (La Gomera), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros comunita-
rios afiliados a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En el municipio de Vallehermoso (La Gomera), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros comunita-
rios afiliados a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Valverde (El Hierro), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de La Victoria de Acentejo (Tene-
rife), ¿cuál es el número de hombres extranjeros comu-
nitarios afiliados a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Vilaflor (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de El Paso (La Palma), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Puerto de la Cruz (Tenerife), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros comunita-
rios afiliados a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En el municipio de Puntagorda (La Palma), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Puntallana (La Palma), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Los Realejos (Tenerife), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de El Rosario (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de San Andrés y Sauces (La 
Palma), ¿cuál es el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la seguridad social en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de San Cristóbal de La Laguna 
(Tenerife), ¿cuál es el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la seguridad social en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En el municipio de San Juan de la Rambla (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de hombres extranjeros comuni-
tarios afiliados a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de San Miguel de Abona (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de hombres extranjeros comuni-
tarios afiliados a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de San Sebastián de la Gomera 
(La Gomera), ¿cuál es el número de hombres extranje-
ros comunitarios afiliados a la seguridad social en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Santa Cruz de La Palma (La 
Palma), ¿cuál es el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la seguridad social en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Santa Cruz de Tenerife (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de hombres extranjeros comuni-
tarios afiliados a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Santa Úrsula (Tenerife), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En el municipio de Santiago del Teide (Tenerife), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros comunita-
rios afiliados a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de El Sauzal (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Garachico (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Garafía (La Palma), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Granadilla de Abona (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de hombres extranjeros comuni-
tarios afiliados a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de La Guancha (Tenerife), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En el municipio de Guía de Isora (Tenerife), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Güimar (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Hermigua (La Gomera), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Icod de los Vinos (Tenerife), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros comunita-
rios afiliados a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Los Llanos de Aridane (La 
Palma), ¿cuál es el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la seguridad social en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de La Matanza de Acentejo (Tene-
rife), ¿cuál es el número de hombres extranjeros comu-
nitarios afiliados a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En el municipio de La Orotava (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Adeje (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Agulo (La Gomera), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Alajeró (La Gomera), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Arafo (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Arico (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En el municipio de Arona (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Barlovento (La Palma), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Breña Alta (La Palma), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Breña Baja (La Palma), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Buenavista del Norte (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de hombres extranjeros comuni-
tarios afiliados a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Candelaria (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En el municipio de Fasnia (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Frontera (El Hierro), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Fuencaliente de la Palma (La 
Palma), ¿cuál es el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la seguridad social en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Teguise (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Tejeda (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Telde (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En el municipio de Teror (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Tías (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Tinajo (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Tuineje (Fuerteventura), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Valleseco (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Valsequillo de Gran Canaria 
(Gran Canaria), ¿cuál es el número de hombres extran-
jeros comunitarios afiliados a la seguridad social en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

1745

¿En el municipio de Vega de San Mateo (Gran Cana-
ria), ¿cuál es el número de hombres extranjeros comu-
nitarios afiliados a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Yaiza (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Santa María de Guía de Gran 
Canaria (Gran Canaria), ¿cuál es el número de hombres 
extranjeros comunitarios afiliados a la seguridad social 
en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Santa Lucía de Tirajana (Gran 
Canaria), ¿cuál es el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la seguridad social en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Santa Brígida (Gran Canaria), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros comunita-
rios afiliados a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de San Bartolomé (Lanzarote), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros comunita-
rios afiliados a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En el municipio de San Bartolomé de Tirajana 
(Gran Canaria), ¿cuál es el número de hombres extran-
jeros comunitarios afiliados a la seguridad social en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Puerto del Rosario (Fuerteven-
tura), ¿cuál es el número de hombres extranjeros comu-
nitarios afiliados a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Las Palmas de Gran Canaria 
(Gran Canaria), ¿cuál es el número de hombres extran-
jeros comunitarios afiliados a la seguridad social en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Pájara (Fuerteventura), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de La Oliva (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Moya (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En el municipio de Mogán (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Ingenio (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Haría (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Gáldar (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Firgas (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Betancuria (Fuerteventura), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros comunita-
rios afiliados a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En el municipio de Arucas (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Artenara (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Arrecife (Lanzarote), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Antigua (Fuerteventura), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de La Aldea de San Nicolás (Gran 
Canaria), ¿cuál es el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la seguridad social en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿En el municipio de Agüimes (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros comunitarios afi-
liados a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿En el municipio de Agaete (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros comunitarios afilia-
dos a la seguridad social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

184/048743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Agaete (Gran Canaria), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Agüimes (Gran Canaria), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de La Aldea de San Nicolás (Gran 
Canaria), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Antigua (Fuerteventura), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Arrecife (Lanzarote), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Artenara (Gran Canaria), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Arucas (Gran Canaria), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Betancuria (Fuerteventura), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Firgas (Gran Canaria), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Gáldar (Gran Canaria), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Haría (Lanzarote), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Ingenio (Gran Canaria), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Mogán (Gran Canaria), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Moya (Gran Canaria), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Oliva (Fuerteventura), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Pájara (Fuerteventura), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Gran Canaria (Gran Canaria), 
en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Puerto del Rosario (Fuerteven-
tura), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Bartolomé (Lanzarote), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Santa Brígida (Gran Canaria), 
en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Santa Lucía de Tirajana (Gran 
Canaria), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Santa María de Guía (Gran 
Canaria), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Teguise (Lanzarote), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Tejeda (Gran Canaria), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Telde (Gran Canaria), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Teror (Gran Canaria), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Tías (Lanzarote), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Tinajo (Lanzarote), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Tuineje (Fuerteventura), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Valleseco (Gran Canaria), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Valsequillo (Gran Canaria), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Vega de San Mateo (Gran 
Canaria), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Yaiza (Lanzarote), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Adeje (Tenerife), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Agulo (La Gomera), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Alajeró (La Gomera), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Arafo (Tenerife), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Arico (Tenerife), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Arona (Tenerife), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Barlovento (La Palma), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Breña Alta (La Palma), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Breña Baja (La Palma), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Buenavista del Norte (Teneri-
fe), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Candelaria (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Fasnia (Tenerife), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Frontera (El Hierro), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Fuencaliente (La Palma), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Garachico (Tenerife), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Garafía (La Palma), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Granadilla de Abona (Teneri-
fe), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Guancha (Tenerife), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Guía de Isora (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Güimar (Tenerife), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Hermigua (La Gomera), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Icod de los Vinos (Tenerife), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Llanos de Aridane (La Palma), 
en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de La Matanza de Acentejo (Tene-
rife), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Orotava (Tenerife), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de El Paso (La Palma), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Puerto de la Cruz (Tenerife), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Puntagorda (La Palma), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Puntallana (La Palma), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Realejos (Tenerife), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Rosario (Tenerife), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de San Andrés y Sauces (La 
Palma), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de San Cristóbal de La Laguna 
(Tenerife), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de San Juan de la Rambla (Teneri-
fe), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de San Miguel de Abona (Teneri-
fe), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de San Sebastián de la Gomera 
(La Gomera), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Santa Cruz de La Palma (La 
Palma), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Santa Cruz de Tenerife (Tene-
rife), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Santa Úrsula (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Santiago del Teide (Tenerife), 
en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de El Sauzal (Tenerife), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Los Silos (Tenerife), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Tacoronte (Tenerife), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Tanque (Tenerife), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Tazacorte (La Palma), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Tegueste (Tenerife), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Tijarafe (La Palma), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Valle Gran Rey (La Gomera), 
en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Vallehermoso (La Gomera), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Valverde (El Hierro), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de La Victoria de Acentejo (Tene-
rife), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Vilaflor (Tenerife), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Villa de Mazo (La Palma), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de La Matanza de Acentejo 
(Tenerife), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Los Llanos de Aridane (La 
Palma), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Icod de los Vinos (Tenerife), 
en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

1764

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Hermigua (La Gomera), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Güimar (Tenerife), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
las que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Guía de Isora (Tenerife), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de La Guancha (Tenerife), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Granadilla de Abona (Tene-
rife), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Garafía (La Palma), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Garachico (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Fuencaliente (La Palma), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Frontera (El Hierro), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Fasnia (Tenerife), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Candelaria (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Buenavista del Norte (Tene-
rife), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Breña Baja (La Palma), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Yaiza (Lanzarote), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Adeje (Tenerife), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Agulo (La Gomera), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Alajeró (La Gomera), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Arafo (Tenerife), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Arico (Tenerife), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Arona (Tenerife), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Barlovento (La Palma), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Breña Alta (La Palma), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Teguise (Lanzarote), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Tejeda (Gran Canaria), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Telde (Gran Canaria), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Teror (Gran Canaria), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Tías (Lanzarote), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Tinajo (Lanzarote), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Tuineje (Fuerteventura), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Valleseco (Gran Canaria), 
en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Valsequillo (Gran Canaria), 
en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Vega de San Mateo (Gran 
Canaria), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Los Silos (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Tacoronte (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Tanque (Tenerife), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Tazacorte (La Palma), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Tegueste (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Tijarafe (La Palma), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Valle Gran Rey (La Gome-
ra), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Vallehermoso (La Gomera), 
en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Valverde (El Hierro), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de La Victoria de Acentejo 
(Tenerife), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Vilaflor (Tenerife), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Villa de Mazo (La Palma), 
en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Agaete (Gran Canaria), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Agüimes (Gran Canaria), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de La Aldea de San Nicolás 
(Gran Canaria), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Antigua (Fuerteventura), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Arrecife (Lanzarote), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Artenara (Gran Canaria), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Arucas (Gran Canaria), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Betancuria (Fuerteventura), 
en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Firgas (Gran Canaria), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Gáldar (Gran Canaria), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Haría (Lanzarote), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Ingenio (Gran Canaria), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Mogán (Gran Canaria), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Moya (Gran Canaria), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de La Oliva (Fuerteventura), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Pájara (Fuerteventura), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Las Palmas de Gran Canaria 
(Gran Canaria), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Puerto del Rosario (Fuerte-
ventura), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de San Bartolomé (Lanzarote), 
en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Santa Brígida (Gran Cana-
ria), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Santa Lucía de Tirajana 
(Gran Canaria), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Santa María de Guía (Gran 
Canaria), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Agaete (Gran Canaria), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Agüimes (Gran Canaria), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de La Aldea de San Nicolás 
(Gran Canaria), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Antigua (Fuerteventura), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Arrecife (Lanzarote), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Artenara (Gran Canaria), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Arucas (Gran Canaria), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Betancuria (Fuerteventura), 
en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Firgas (Gran Canaria), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Barlovento (La Palma), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Breña Alta (La Palma), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Breña Baja (La Palma), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Buenavista del Norte (Tene-
rife), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Candelaria (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Fasnia (Tenerife), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

 A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Frontera (El Hierro), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Fuencaliente (La Palma), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Garachico (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Garafía (La Palma), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Granadilla de Abona (Tene-
rife), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de La Guancha (Tenerife), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Guía de Isora (Tenerife), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Güimar (Tenerife), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Hermigua (La Gomera), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Icod de los Vinos (Tenerife), 
en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Los Llanos de Aridane (La 
Palma), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de La Matanza de Acentejo 
(Tenerife), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de La Orotava (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de El Paso (La Palma), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Puerto de la Cruz (Teneri-
fe), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Puntagorda (La Palma), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Puntallana (La Palma), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Los Realejos (Tenerife), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de El Rosario (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de San Andrés y Sauces (La 
Palma), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de San Cristóbal de La Laguna 
(Tenerife), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de San Juan de la Rambla 
(Tenerife), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de San Miguel de la Abona 
(Tenerife), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de San Sebastián de la Gomera 
(La Gomera), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Santa Cruz de La Palma (La 
Palma), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Santa Cruz de Tenerife 
(Tenerife), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Santa Úrsula (Tenerife), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Santiago del Teide (Teneri-
fe), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de El Sauzal (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Puerto del Rosario (Fuerte-
ventura), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de San Bartolomé (Lanzarote), 
en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Santa Brígida (Gran Cana-
ria), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Santa Lucía de Tirajana 
(Gran Canaria), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Santa María de Guía (Gran 
Canaria), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Teguise (Lanzarote), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Tejeda (Gran Canaria), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Telde (Gran Canaria), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Teror (Gran Canaria), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Tías (Lanzarote), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

1784

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Tinajo (Lanzarote), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Tuineje (Fuerteventura), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Valleseco (Gran Canaria), 
en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Valsequillo (Gran Canaria), 
en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Vega de San Mateo (Gran 
Canaria), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Yaiza (Tenerife), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Adeje (Tenerife), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Agulo (La Gomera), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Alajeró (La Gomera), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Arafo (Tenerife), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Arico (Tenerife), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Arona (Tenerife), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

1786

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Las Palmas de Gran Canaria 
(Gran Canaria), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Gáldar (Gran Canaria), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Haría (Lanzarote), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Ingenio (Gran Canaria), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Mógan (Gran Canaria), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Moya (Gran Canaria), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de La Oliva (Fuerteventura), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Pájara (Fuerteventura), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Villa de Mazo (La Palma), 
en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Vilaflor (Tenerife), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de La Victoria de Acentejo 
(Tenerife), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Valverde (El Hierro), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Vallehermoso (La Gomera), 
en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Valle Gran Rey (La Gome-
ra), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Tijarafe (La Palma), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Tegueste (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Tazacorte (La Palma), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Tanque (Tenerife), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Tacoronte (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Los Silos (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Sauzal (Tenerife), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Santiago del Teide (Teneri-
fe), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Santa Úrsula (Tenerife), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Santa Cruz de Tenerife 
(Tenerife), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Santa Cruz de La Palma (La 
Palma), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de San Sebastián de la Gomera 
(La Gomera), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de San Miguel de Abona (Tene-
rife), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de San Juan de la Rambla 
(Tenerife), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de San Cristóbal de La Laguna 
(Tenerife), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de San Andrés y Sauces (La 
Palma), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de El Rosario (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Los Realejos (Tenerife), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Puntallana (La Palma), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Puntagorda (La Palma), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de Puerto de la Cruz (Teneri-
fe), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de El Paso (La Palma), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina de más de 
55 años en el municipio de La Orotava (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

184/048744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés y don Juan Carlos 
Grau Reines, Diputados por Illers Balears, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desean obtener respuesta escrita.

Exposición de motivos:

La Orden ITC/1857/2008, de 26 de junio, por la que 
se regulan las tarifas eléctricas a partir del 1 de julio, y 
publicada en el BOE del día 28 de junio, crea una nueva 
tarifa denominada Tarifa Social (Tarifa S), que será de 
aplicación a suministros domésticos destinados a 
vivienda habitual en que la potencia contratada sea 
inferior a 3 Kw. La Orden establece, asimismo, un sis-
tema de tarifas por tramos de consumo que penaliza 
éste, de forma que al contrato que tenga más consumo 
le resulta más cara la unidad de energía consumida.

El sistema toma en consideración, exclusivamente, 
el conjunto de la vivienda habitual, sin tener en cuenta 
el número de personas que conviven en ella. Lógica-
mente, esto perjudica a los hogares en los que conviven 
mayor número de personas, al no haberse articulado 
por parte del Ministerio ningún mecanismo corrector 
que tenga en cuenta el número de personas que residen 
en la vivienda.

Los criterios para acceder a la Tarifa Social pueden 
ser discriminatorios para los hogares en los que convi-
ven más personas, discriminación contraria al principio 
constitucional de igualdad. Así lo ha entendido nuestro 
Tribunal Supremo, Sala de lo Contencioso Administra-
tivo, que en Sentencia de 28 de diciembre de 2007 ha 
declarado nula una Ordenanza Municipal del Ayunta-
miento de Zaragoza que establecía un sistema de tarifas 
por tramos de consumo, penalizando el consumo mayor, 
sin tener en cuenta el número de personas convivientes 
en la vivienda; y ello por considerar que el Ayuntamien-
to de Zaragoza no estaba dando el mismo trato fiscal a 
estas familias y que se estaba vulnerando el principio 
de igualdad de todos los ciudadanos que garantiza la 
Constitución.

En definitiva, el Tribunal Supremo ha declarado 
nula una Ordenanza municipal sobre agua que utiliza 
los mismos criterios que la Orden Ministerial de tarifas 
eléctricas.-

En virtud de lo anterior se formulan las siguientes 
preguntas al Gobierno:

¿Tiene previsto el Gobierno adoptar alguna medida 
de bonificación en materia de consumo eléctrico a favor 
de los hogares españoles que no pueden acogerse a la 
tarifa social como consecuencia del elevado número de 
miembros que los componen?,

¿Tiene previsto el Gobierno tomar alguna disposi-
ción para que el sistema de tarifas por tramos de consu-
mo que penaliza el exceso de éste, no perjudique, como 
lo está haciendo ya a los hogares españoles integrados 
por tres o más personas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés y Juan Carlos 
Grau Reines, Di pu tados.

184/048745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los ar tícu los 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, formula 
las siguientes preguntas al Gobierno, de las que desea 
recibir respuesta por escrito.

El diferencial de la Deuda Pública española con el 
bono alemán a 10 años se ha incrementado considera-
blemente. En marzo de 2004 este diferencial se situaba 
en 0 puntos, otorgando la misma calidad crediticia al 
estado Español que a Alemania. Sin embargo, el pasado 
día 22 de diciembre el diferencial se situó en 88 puntos 
básicos. Cada décima de desviación implica para las 
arcas públicas, en concepto de incremento del coste de 
la deuda, cerca de 345 millones de euros.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

— ¿A qué se debe el aumento sin precedentes en 
los últimos años del diferencial de la Deuda Pública 
española con el bono alemán a 10 años?

— ¿Qué supone en términos monetarios este 
aumento del diferencial para la economía española?

— ¿Cómo explica el Gobierno este deterioro de la 
calidad crediticia de España respecto de Alemania?

— ¿A la vista de este importante incremento del 
diferencial con el bono alemán, mantiene el Gobierno 
que España está mejor situada que el resto de países de 
la Unión Europea para afrontar la crisis financiera?
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— ¿A la vista de este incremento del diferencial, 
sigue considerando el  Gobierno que la crisis económi-
ca que atraviesa España es exclusivamente de carácter 
internacional y no responde a factores internos de la 
economía nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
diciembre de 2008.—Fátima Báñez García, Di pu-
tada.

184/048746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los ar tícu los 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, formula 
las siguientes preguntas al Gobierno, de las que desea 
recibir respuesta por escrito.

La Agencia Tributaria se ha retrasado en la devolu-
ción de las declaraciones del IRPF en comparación con 
años anteriores. Por un lado, este retraso se debe a la 
medida electoralista del PSOE de devolución de 
400 euros a los asalariados, que ha supuesto un coste a 
Hacienda de más de 6.000 millones de euros. Por otro 
lado, el deterioro de la situación de las familias españo-
las ha contribuido a un mayor seguimiento y exigencia 
de la devolución, para aumentar su liquidez, más nece-
saria que en años anteriores.

Por todo ello se formulan las siguientes preguntas:

— ¿A qué se debe el retraso en la devolución del 
IRPF?

— ¿Mantiene el Gobierno su compromiso de 
devolución durante el año 2008, a todos los beneficia-
rios que aún no han recibido este ingreso por parte de la 
Agencia Tributaria?

— ¿Puede aclarar el Gobierno si las transferencias 
que aún faltan por realizar corresponden a los benefi-
ciarios que deben percibir una mayor cuantía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de diciem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Di pu tada.

184/048747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Nava 
Castro Domínguez y don Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 

dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

El Fondo de Garantía Social (FOGASA) es el orga-
nismo adscrito al Ministerio de Trabajo encargado de 
abonar los salarios que tienen pendientes los trabajado-
res en caso de declaración de insolvencia o procedi-
miento concursal de la empresa (reconocidos en acta de 
conciliación o resolución judicial). También hace frente 
a las indemnizaciones por sentencia, auto, acto de con-
ciliación judicial o resolución administrativa a favor de 
los trabajadores, por despido o extinción de contratos 
conforme a las causas previstas en el Estatuto de los 
Trabajadores o la Ley Concursal, entre otras normati-
vas. Es por ello que planteamos la siguiente pregunta,

¿Cuál es la cuantía que ha satisfecho el Fondo de 
Garantía Salarial (FOGASA) en concepto de salarios e 
indemnizaciones en la provincia de Pontevedra desde 
el 1 de enero hasta el 31 de noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana María Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Di pu tados.

184/048748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Nava 
Castro Domínguez y don Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

El Fondo de Garantía Social (FOGASA) es el orga-
nismo adscrito al Ministerio de Trabajo encargado de 
abonar los salarios que tienen pendientes los trabajado-
res en caso de declaración de insolvencia o procedi-
miento concursal de la empresa (reconocidos en acta de 
conciliación o resolución judicial). También hace frente 
a las indemnizaciones por sentencia, auto, acto de con-
ciliación judicial o resolución administrativa a favor de 
los trabajadores, por despido o extinción de contratos 
conforme a las causas previstas en el Estatuto de los 
Trabajadores o la Ley Concursal, entre otras normati-
vas. Es por ello que planteamos la siguiente pregunta,

¿Qué parte de la cuantía que abonó el Fondo de 
Garantía Salarial (FOGASA) en la provincia de Ponte-
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vedra desde el 1 de enero hasta el 31 de noviembre de 
2008 se corresponde con el concepto de salarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana María Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Di pu tados.

184/048749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Nava 
Castro Domínguez y don Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

El Fondo de Garantía Social (FOGASA) es el orga-
nismo adscrito al Ministerio de Trabajo encargado de 
abonar los salarios que tienen pendientes los trabajado-
res en caso de declaración de insolvencia o procedi-
miento concursal de la empresa (reconocidos en acta de 
conciliación o resolución judicial). También hace frente 
a las indemnizaciones por sentencia, auto, acto de con-
ciliación judicial o resolución administrativa a favor de 
los trabajadores, por despido o extinción de contratos 
conforme a las causas previstas en el Estatuto de los 
Trabajadores o la Ley Concursal, entre otras normati-
vas. Es por ello que planteamos la siguiente pregunta,

¿Qué parte de la cuantía que abonó el Fondo de 
Garantía Salarial (FOGASA) en la provincia de Ponte-
vedra desde el 1 de enero hasta el 31 de noviembre de 
2008 se corresponde con el concepto indemniza-
ciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana María Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Di pu tados.

184/048750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Nava 
Castro Domínguez y don Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamen-

to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

El Fondo de Garantía Social (FOGASA) es el orga-
nismo adscrito al Ministerio de Trabajo encargado de 
abonar los salarios que tienen pendientes los trabajado-
res en caso de declaración de insolvencia o procedi-
miento concursal de la empresa (reconocidos en acta de 
conciliación o resolución judicial). También hace frente 
a las indemnizaciones por sentencia, auto, acto de con-
ciliación judicial o resolución administrativa a favor de 
los trabajadores, por despido o extinción de contratos 
conforme a las causas previstas en el Estatuto de los 
Trabajadores o la Ley Concursal, entre otras normati-
vas. Es por ello que planteamos la siguiente pregunta,

¿Cuál ha sido el número de trabajadores que perci-
bieron abonos procedentes del Fondo de Garantía Sala-
rial (FOGASA) en la provincia de Pontevedra desde el 
1 de enero hasta el 31 de noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana María Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Di pu tados.

184/048751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Nava 
Castro Domínguez y don Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

El Fondo de Garantía Social (FOGASA) es el orga-
nismo adscrito al Ministerio de Trabajo encargado de 
abonar los salarios que tienen pendientes los trabajado-
res en caso de declaración de insolvencia o procedi-
miento concursal de la empresa (reconocidos en acta de 
conciliación o resolución judicial). También hace frente 
a las indemnizaciones por sentencia, auto, acto de con-
ciliación judicial o resolución administrativa a favor de 
los trabajadores, por despido o extinción de contratos 
conforme a las causas previstas en el Estatuto de los 
Trabajadores o la Ley Concursal, entre otras normati-
vas. Es por ello que planteamos la siguiente pregunta,

¿Cuál ha sido el número de trabajadores que perci-
bieron salarios procedentes del Fondo de Garantía Sala-
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rial (FOGASA) en la provincia de Pontevedra desde el 
1 de enero hasta el 31 de noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana María Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Di pu tados.

184/048752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Nava 
Castro Domínguez y don Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

El Fondo de Garantía Social (FOGASA) es el orga-
nismo adscrito al Ministerio de Trabajo encargado de 
abonar los salarios que tienen pendientes los trabajado-
res en caso de declaración de insolvencia o procedi-
miento concursal de la empresa (reconocidos en acta de 
conciliación o resolución judicial). También hace frente 
a las indemnizaciones por sentencia, auto, acto de con-
ciliación judicial o resolución administrativa a favor de 
los trabajadores, por despido o extinción de contratos 
conforme a las causas previstas en el Estatuto de los 
Trabajadores o la Ley Concursal, entre otras normati-
vas. Es por ello que planteamos la siguiente pregunta,

¿Cuál ha sido el número de trabajadores que perci-
bieron una indemnización procedente del Fondo de 
Garantía Salarial (FOGASA) en la provincia de Ponte-
vedra desde el 1 de enero hasta el 31 de noviembre 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana María Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Di pu tados.

184/048753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Nava 
Castro Domínguez y don Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamen-

to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

El Fondo de Garantía Social (FOGASA) es el orga-
nismo adscrito al Ministerio de Trabajo encargado de 
abonar los salarios que tienen pendientes los trabajado-
res en caso de declaración de insolvencia o procedi-
miento concursal de la empresa (reconocidos en acta de 
conciliación o resolución judicial). También hace frente 
a las indemnizaciones por sentencia, auto, acto de con-
ciliación judicial o resolución administrativa a favor de 
los trabajadores, por despido o extinción de contratos 
conforme a las causas previstas en el Estatuto de los 
Trabajadores o la Ley Concursal, entre otras normati-
vas. Es por ello que planteamos la siguiente pregunta,

¿Cuál ha sido la cuantía total que abonó el Fondo de 
Garantía Salarial en concepto de salarios e indemniza-
ciones en la provincia de Pontevedra desde el año 2004 
hasta hoy, desglosada por año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana María Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Di pu tados.

184/048754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Nava 
Castro Domínguez y don Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

El Fondo de Garantía Social (FOGASA) es el orga-
nismo adscrito al Ministerio de Trabajo encargado de 
abonar los salarios que tienen pendientes los trabajado-
res en caso de declaración de insolvencia o procedi-
miento concursal de la empresa (reconocidos en acta de 
conciliación o resolución judicial). También hace frente 
a las indemnizaciones por sentencia, auto, acto de con-
ciliación judicial o resolución administrativa a favor de 
los trabajadores, por despido o extinción de contratos 
conforme a las causas previstas en el Estatuto de los 
Trabajadores o la Ley Concursal, entre otras normati-
vas. Es por ello que planteamos la siguiente pregunta,

¿Cuál ha sido la cuantía que abonó el Fondo de 
Garantía Salarial únicamente en concepto de salarios 
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en la provincia de Pontevedra desde el ario 2004 hasta 
hoy, desglosada por año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana María Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Di pu tados.

184/048755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Nava 
Castro Domínguez y don Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

El Fondo de Garantía Social (FOGASA) es el orga-
nismo adscrito al Ministerio de Trabajo encargado de 
abonar los salarios que tienen pendientes los trabajado-
res en caso de declaración de insolvencia o procedi-
miento concursal de la empresa (reconocidos en acta de 
conciliación o resolución judicial). También hace frente 
a las indemnizaciones por sentencia, auto, acto de con-
ciliación judicial o resolución administrativa a favor de 
los trabajadores, por despido o extinción de contratos 
conforme a las causas previstas en el Estatuto de los 
Trabajadores o la Ley Concursal, entre otras normati-
vas. Es por ello que planteamos la siguiente pregunta,

¿Cuál ha sido la cuantía que abonó el Fondo de 
Garantía Salarial únicamente en concepto de indemni-
zación en la provincia de Pontevedra desde el año 2004 
hasta hoy, desglosada por año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana María Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Di pu tados.

184/048756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Nava 
Castro Domínguez y don Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamen-

to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

El Fondo de Garantía Social (FOGASA) es el orga-
nismo adscrito al Ministerio de Trabajo encargado de 
abonar los salarios que tienen pendientes los trabajado-
res en caso de declaración de insolvencia o procedi-
miento concursal de la empresa (reconocidos en acta de 
conciliación o resolución judicial). También hace frente 
a las indemnizaciones por sentencia, auto, acto de con-
ciliación judicial o resolución administrativa a favor de 
los trabajadores, por despido o extinción de contratos 
conforme a las causas previstas en el Estatuto de los 
Trabajadores o la Ley Concursal, entre otras normati-
vas. Es por ello que planteamos la siguiente pregunta,

¿Cuál ha sido el número anual de trabajadores que 
percibieron abonos procedentes del Fondo de Garantía 
Salarial (FOGASA) en la provincia de Pontevedra 
desde el año 2004 hasta hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana María Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Di pu tados.

184/048757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Nava 
Castro Domínguez y don Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

El Fondo de Garantía Social (FOGASA) es el orga-
nismo adscrito al Ministerio de Trabajo encargado de 
abonar los salarios que tienen pendientes los trabajado-
res en caso de declaración de insolvencia o procedi-
miento concursal de la empresa (reconocidos en acta de 
conciliación o resolución judicial). También hace frente 
a las indemnizaciones por sentencia, auto, acto de con-
ciliación judicial o resolución administrativa a favor de 
los trabajadores, por despido o extinción de contratos 
conforme a las causas previstas en el Estatuto de los 
Trabajadores o la Ley Concursal, entre otras normati-
vas. Es por ello que planteamos la siguiente pregunta,

¿Cuál ha sido el número anual de trabajadores que 
percibieron salarios procedentes del Fondo de Garantía 
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Salarial (FOGASA) en la provincia de Pontevedra 
desde el año 2004 hasta hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana María Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Di pu tados.

184/048758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Nava 
Castro Domínguez y don Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

El Fondo de Garantía Social (FOGASA) es el orga-
nismo adscrito al Ministerio de Trabajo encargado de 
abonar los salarios que tienen pendientes los trabajado-
res en caso de declaración de insolvencia o procedi-
miento concursal de la empresa (reconocidos en acta de 
conciliación o resolución judicial). También hace frente 
a las indemnizaciones por sentencia, auto, acto de con-
ciliación judicial o resolución administrativa a favor de 
los trabajadores, por despido o extinción de contratos 
conforme a las causas previstas en el Estatuto de los 
Trabajadores o la Ley Concursal, entre otras normati-
vas. Es por ello que planteamos la siguiente pregunta,

¿Cuál ha sido el número anual de trabajadores que 
percibieron indemnizaciones procedentes del Fondo de 
Garantía Salarial (FOGASA) en la provincia de Ponte-
vedra desde el ario 2004 hasta hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana María Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Di pu tados.

184/048759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Nava 
Castro Domínguez y don Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-

te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

El Fondo de Garantía Social (FOGASA) es el orga-
nismo adscrito al Ministerio de Trabajo encargado de 
abonar los salarios que tienen pendientes los trabajado-
res en caso de declaración de insolvencia o procedi-
miento concursal de la empresa (reconocidos en acta de 
conciliación o resolución judicial). También hace frente 
a las indemnizaciones por sentencia, auto, acto de con-
ciliación judicial o resolución administrativa a favor de 
los trabajadores, por despido o extinción de contratos 
conforme a las causas previstas en el Estatuto de los 
Trabajadores o la Ley Concursal, entre otras normati-
vas. Es por ello que planteamos la siguiente pregunta,

¿Cuál ha sido el número de empresas de la provincia 
de Pontevedra que se han visto afectadas por las presta-
ciones que el Fondo de Garantía Salarial ha abonado 
desde el dio 2004 hasta el 2008, desglosado año a año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana María Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Di pu tados.

184/048760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Nava 
Castro Domínguez y don Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

1. ¿Cuál ha sido el número anual de hurtos exis-
tentes en la provincia de Pontevedra desde el año 2004 
hasta la fecha?, desglosado por años.

2. ¿Cuál ha sido el número anual de robos con 
fuerza existentes en la provincia de Pontevedra desde el 
año 2004 hasta la fecha?, desglosado por años.

3. ¿Cuál ha sido el número anual de robos con 
violencia existentes en la provincia de Pontevedra desde 
el año 2004 hasta la fecha?, desglosado por años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana María Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Di pu tados.
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184/048761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Nava 
Castro Domínguez y don Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

1. ¿Cuál ha sido el número anual de detenidos por 
hurtos existentes en la provincia de Pontevedra desde el 
año 2004 hasta la fecha?, desglosado por años.

2. ¿Cuál ha sido el número anual de detenidos por 
robos con fuerza existentes en la provincia de Ponteve-
dra desde el año 2004 hasta la fecha?, desglosado por 
años.

3. ¿Cuál ha sido el número anual de detenidos por 
robos con violencia existentes en la provincia de Ponte-
vedra desde el año 2004 hasta la fecha?, desglosado por 
años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana María Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Di pu tados.

184/048762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Nava 
Castro Domínguez y don Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

1. ¿Cuál ha sido el número anual de detenidos 
extranjeros por hurtos existentes en la provincia de 
Pontevedra desde el año 2004 hasta la fecha?, desglosa-
do por años.

2. ¿Cuál ha sido el número anual de detenidos 
extranjeros por robos con fuerza existentes en la pro-
vincia de Pontevedra desde el año 2004 hasta la fecha?, 
desglosado por años.

3. ¿Cuál ha sido el número anual de detenidos 
extranjeros por robos con violencia existentes en la 

provincia de Pontevedra desde el año 2004 hasta la 
fecha?, desglosado por años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana María Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Di pu tados.

184/048763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Nava 
Castro Domínguez y don Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

1. ¿Cuál ha sido el número anual de hurtos exis-
tentes en la comarca de Pontevedra desde el año 2004 
hasta la fecha?, desglosado por años.

2. ¿Cuál ha sido el número anual de robos con 
fuerza existentes en la comarca de Pontevedra desde el 
año 2004 hasta la fecha?, desglosado por años.

3. ¿Cuál ha sido el número anual de robos con 
violencia existentes en la comarca de Pontevedra desde 
el ario 2004 hasta la fecha?, desglosado por años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana María Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Di pu tados.

184/048764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Nava 
Castro Domínguez y don Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

1. ¿Cuál ha sido el número anual de hurtos exis-
tentes en la comarca do Deza desde el año 2004 hasta la 
fecha?, desglosado por años.
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2. ¿Cuál ha sido el número anual de robos con 
fuerza existentes en la comarca do Deza desde el año 
2004 hasta la fecha?, desglosado por años.

3. ¿Cuál ha sido el número anual de robos con 
violencia existentes en la comarca do Deza desde el 
año 2004 hasta la fecha?, desglosado por años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana María Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Di pu tados.

184/048765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Nava 
Castro Domínguez y don Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

1. ¿Cuál ha sido el número anual de hurtos exis-
tentes en la comarca de Tabeirós-Terra de Montes desde 
el ario 2004 hasta la fecha?, desglosado por años.

2. ¿Cuál ha sido el número anual de robos con 
fuerza existentes en la comarca de Tabeirós-Terra de 
Montes desde el año 2004 hasta la fecha?, desglosado 
por años.

3. ¿Cuál ha sido el número anual de robos con 
violencia existentes en la comarca de Tabeirós-Terra de 
Montes desde el año 2004 hasta la fecha?, desglosado 
por años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana María Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Di pu tados.

184/048766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Nava 
Castro Domínguez y don Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

1. ¿Cuál ha sido el número anual de hurtos exis-
tentes en la comarca de Caldas desde el año 2004 hasta 
la fecha?, desglosado por años.

2. ¿Cuál ha sido el número anual de robos con 
fuerza existentes en la comarca de Caldas desde el año 
2004 hasta la fecha?, desglosado por años.

3. ¿Cuál ha sido el número anual de robos con 
violencia existentes en la comarca de Caldas desde el 
año 2004 hasta la fecha?, desglosado por años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana María Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Di pu tados.

184/048767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Nava 
Castro Domínguez y don Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

1. ¿Cuál ha sido el número anual de hurtos exis-
tentes en la comarca de O Salnés desde el año 2004 
hasta la fecha?, desglosado por años.

2. ¿Cuál ha sido el número anual de robos con 
fuerza existentes en la comarca de O Salnés desde el 
año 2004 hasta la fecha?, desglosado por años.

3. ¿Cuál ha sido el número anual de robos con 
violencia existentes en la comarca de O Salnés desde el 
año 2004 hasta la fecha?, desglosado por años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana María Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Di pu tados.

184/048768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Nava 
Castro Domínguez y don Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
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tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

1. ¿Cuál ha sido el número anual de hurtos exis-
tentes en la comarca de O Morrazo desde el año 2004 
hasta la fecha?, desglosado por años.

2. ¿Cuál ha sido el número anual de robos con 
fuerza existentes en la comarca de O Morrazo desde el 
año 2004 hasta la fecha?, desglosado por años.

3. ¿Cuál ha sido el número anual de robos con 
violencia existentes en la comarca de O Morrazo desde 
el año 2004 hasta la fecha?, desglosado por años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana María Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Di pu tados.

184/048769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Nava 
Castro Domínguez y don Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

1. ¿Cuál ha sido el número anual de hurtos exis-
tentes en la comarca de Vigo desde el año 2004 hasta la 
fecha, desglosado por años?

2. ¿Cuál ha sido el número anual de robos con 
fuerza existentes en la comarca de Vigo desde el año 
2004 hasta la fecha, desglosado por años?

3. ¿Cuál ha sido el número anual de robos con 
violencia existentes en la comarca de Vigo desde el año 
2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana María Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Di pu tados.

184/048770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Nava 
Castro Domínguez y don Javier Jorge Guerra Fernán-

dez, Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

1. ¿Cuál ha sido el número anual de hurtos exis-
tentes en la comarca de O Baixo Miño desde el año 
2004 hasta la fecha?, desglosado por años.

2. ¿Cuál ha sido el número anual de robos con 
fuerza existentes en la comarca de O Baixo Miño desde 
el año 2004 hasta la fecha?, desglosado por años.

3. ¿Cuál ha sido el número anual de robos con 
violencia existentes en la comarca de O Baixo Miño 
desde el año 2004 hasta la fecha?, desglosado por 
años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana María Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Di pu tados.

184/048771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Nava 
Castro Domínguez y don Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

1. ¿Cuál ha sido el número anual de hurtos exis-
tentes en la comarca de O Condado desde el año 2004 
hasta la fecha?, desglosado por años.

2. ¿Cuál ha sido el número anual de robos con 
fuerza existentes en la comarca de O Condado desde el 
año 2004 hasta la fecha?, desglosado por años.

3. ¿Cuál ha sido el número anual de robos con 
violencia existentes en la comarca de O Condado desde 
el año 2004 hasta la fecha?, desglosado por años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana María Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Di pu tados.
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184/048772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a la ampliación 
de la pista de Peinador (aeropuerto de Vigo).

En una pregunta por escrito dirigida al Gobierno por 
esta diputada en la pasada legislatura, preguntábamos 
por el estado del Plan Director del aeropuerto de Vigo 
(Peinador). En dicho Plan se detallaban una serie de 
actuaciones a realizar como la construcción del edificio 
para aparcamientos de vehículos, la ampliación de la 
plataforma de estacionamiento de aeronaves, la ade-
cuación de la Terminal de carga y la ampliación del edi-
ficio Terminal, además de otras actuaciones como la 
construcción de una pista de rodadura, la ampliación de 
pista, una nueva torre de control y la instalación de un 
SMR.

En su respuesta, el Gobierno reducía la información 
al estado de las obras referentes al Edificio Terminal y 
su ampliación. Sin embargo, no aportaba información 
alguna sobre cuestiones de importancia como la amplia-
ción de la pista.

Precisamente, una información publicada en medios 
escritos pone de relieve las limitaciones de los aero-
puertos gallegos, haciendo especial hincapié en las 
deficiencias de Peinador y Alvedro. Las insuficiencias 
reseñadas las realizan profesionales del medio, pilotos, 
que en el caso del aeropuerto de Vigo, señalan la exis-
tencia de elevaciones alrededor de Peinador, que condi-
cionan las maniobras y dan lugar a frecuentes turbulen-
cias. Respecto a la pista, se advierte que presenta 
pendientes y que incluso son de signo contrario, ade-
más, destacan la ausencia de una calle de rodadura 
paralela a la pista.

Las insuficiencias de la pista de Peinador reseñadas 
por los pilotos traen a la memoria las actuaciones pen-
dientes e incluidas en el Plan Director antes aludido.

¿Cuál es el estado de las actuaciones contempladas 
en el Plan Director del aeropuerto de Vigo?

En concreto, ¿en qué situación se encuentran las 
actuaciones previstas para mejorar la pista de Pei-
nador?

¿Cuándo podrían dar comienzo las obras?
¿En qué plazo temporal estarían terminadas?
¿Qué opinión le merece al Ministerio las insuficien-

tes señaladas por profesionales del medio, pilotos, acer-
ca del estado de la pista de Peinador?

¿Comparte con estos profesionales la necesidad de 
que cuente con una calle de rodadura paralela a la 
pista?

¿No habría que corregir las numerosas pendientes 
que presenta dicha pista?

¿Qué actuaciones va a llevar a cabo el Ministerio en 
Peinador el próximo año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2008.—María Olaia Fernández Davila, 
Di pu tada.

184/048773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

La alimentación con energía eléctrica de una línea 
de ferrocarril de alta velocidad debe arrancar en una o 
varias Subestaciones de Alta Tensión (400 Kv, o 
220 Kv) propiedad de REDESA desde la que se cons-
truye un línea de alta tensión hasta la/las Subestaciones 
que se asocian a la línea (una por cada 50 a 70 km).

Y desde cada Subestación de la línea se alimentan 
los Centros de Transformación (uno cada 10/15 km) 
repartidos a lo largo de la línea y desde los que se da 
alimentación al Hilo en 25 Kv, corriente alterna, con 
objeto de que no se pierda tensión si se eligiesen tramos 
más largos.

¿Cuándo comenzará la construcción de los nuevos 
centros de transformación de Alta Tensión para alimen-
tar el tren de alta velocidad entre Lubián y Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Di pu tados.

184/048774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.
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La alimentación con energía eléctrica de una línea 
de ferrocarril de alta velocidad debe arrancar en una o 
varias Subestaciones de Alta Tensión (400 Kv, o 
220 Kv) propiedad de REDESA desde la que se cons-
truye un línea de alta tensión hasta la/ as Subestaciones 
que se asocian a la línea (una por cada 50 a 70 km).

Y desde cada Subestación de la línea se alimentan 
los Centros de Transformación (uno cada 10/ 15 km) 
repartidos a lo largo de la línea y desde los que se da 
alimentación al Hilo en 25 Kv, corriente alterna, con 
objeto de que no se pierda tensión si se eligiesen tramos 
más largos.

¿En que puntos geográficos se van a construir los 
nuevos centros de transformación de Alta Tensión para 
alimentar el tren de alta velocidad entre Lubián y 
Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Di pu tados.

184/048775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

La alimentación con energía eléctrica de una línea 
de ferrocarril de alta velocidad debe arrancar en una o 
varias Subestaciones de Alta Tensión (400 Kv, o 
220 Kv) propiedad de REDESA desde la que se cons-
truye un línea de alta tensión hasta la/ as Subestaciones 
que se asocian a la línea (una por cada 50 a 70 km).

Y desde cada Subestación de la línea se alimentan 
los Centros de Transformación (uno cada 10/15 km) 
repartidos a lo largo de la línea y desde los que se da 
alimentación al Hilo en 25 Kv, corriente alterna, con 
objeto de que no se pierda tensión si se eligiesen tramos 
más largos.

¿Cuándo comenzará la construcción de las nuevas 
Subestaciones de Alta Tensión para alimentar el tren de 
alta velocidad entre Lubián y Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Di pu tados.

184/048776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

La alimentación con energía eléctrica de una línea 
de ferrocarril de alta velocidad debe arrancar en una o 
varias Subestaciones de Alta Tensión (400 Kv, o 
220 Kv) propiedad de REDESA desde la que se cons-
truye un línea de alta tensión hasta la/las Subestacio-
nes que se asocian a la línea (una por cada 50 a 
70 km).

Y desde cada Subestación de la línea se alimentan 
los Centros de Transformación (uno cada 10/15 km) 
repartidos a lo largo de la línea y desde los que se da 
alimentación al Hilo en 25 Kv, corriente alterna, con 
objeto de que no se pierda tensión si se eligiesen tramos 
más largos.

¿En qué puntos geográficos se van a construir las 
nuevas Subestaciones de Alta Tensión para alimentar el 
tren de alta velocidad entre Lubián y Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Di pu tados.

184/048777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

En el documento de la Planificación de la Red Eléc-
trica de España-2008 se puede comprobar que entre la 
Subestación de Cartelle (Ourense) y las de Lubián, o 
Aparecida (Zamora) no está prevista ninguna línea 
capaz de alimentar en alta tensión a la futura Línea de 
Alta Velocidad de Lubián-Ourense.
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¿Considera viable el Gobierno que en el año 2012 
esté operativa la alimentación en Alta Tensión de la 
Línea de Alta Velocidad entre Lubián y Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Di pu tados.

184/048778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

En el documento de la Planificación de la Red Eléc-
trica de España-2008 se puede comprobar que entre la 
Subestación de Cartelle (Ourense) y las de Lubián, o 
Aparecida (Zamora) no está prevista ninguna línea 
capaz de alimentar en alta tensión a la futura Línea de 
Alta Velocidad de Lubián-Ourense.

¿En qué fecha está previsto que desde la red de ali-
mentación en Alta Tensión de Red Eléctrica de España 
se de servicio a la Línea ferroviaria de Alta Velocidad 
entre Lubián-Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Di pu tados.

184/048779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

En el documento de la Planificación de la Red Eléc-
trica de España-2008 se puede comprobar que entre la 
Subestación de Cartelle (Ourense) y las de Lubián, o 

Aparecida (Zamora) no está prevista ninguna línea 
capaz de alimentar en alta tensión a la futura Línea de 
Alta Velocidad de Lubián-Ourense.

¿En qué estado administrativo se encuentra el pro-
yecto de alimentación en Alta Tensión de la Línea de 
Alta Velocidad de Lubián-Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Di pu tados.

184/048780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

En el documento de la Planificación de la Red Eléc-
trica de España-2008 se puede comprobar que entre la 
Subestación de Cartelle (Ourense) y las de Lubián, o 
Aparecida (Zamora) no está prevista ninguna línea 
capaz de alimentar en alta tensión a la futura Línea de 
Alta Velocidad de Lubián-Ourense.

¿Cómo resolverá Red Eléctrica de España la ali-
mentación en Alta Tensión de la Línea de Alta Veloci-
dad de Lubián-Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Di pu tados.

184/048781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.
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¿Qué inversiones está proyectado realizar en 2009 
para ampliar y mejorar la red eléctrica de transporte en 
la Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Di pu tados.

184/048782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿En qué estado administrativo se encuentra el pro-
yecto de alimentación en Alta Tensión de la Línea de 
Alta Velocidad de Ourense-Santiago?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Di pu tados.

184/048783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado en 2008 para 
ampliar y mejorar la red eléctrica de transporte en la 
Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Di pu tados.

184/048784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

En la pasada legislatura el Secretario General de la 
Energía comparecía en la Comisión de Industria del 
Congreso e informaba sobre los programas de nuevas 
interconexiones con Portugal y las actuaciones princi-
pales previstas con el aumento de la capacidad de trans-
porte a través de un sistema de repotenciación del eje 
del Tajo español, la construcción de un nuevo eje de 
interconexión de 400 kilovoltios por el Duero, a través 
de una nueva línea Aldeadávila-Duero internacional, 
reconfigurando en el eje del Duero la línea de 220 kilo-
voltios, actuación que se pretendía que esté en servicio 
en el horizonte 2010; y la formulación de acuerdos 
entre los gobiernos español y portugués asociados a las 
líneas de tren de alta velocidad entre ambos países, para 
permitir en su caso la alimentación del tren de alta velo-
cidad mediante la realización de trabajos de posibles 
interconexiones de 400 kilovoltios por el norte el eje 
Galicia-Oporto, por el centro la relación Badajoz-Lis-
boa y en el sur entre Huelva y el Algarve.

¿A fecha de respuesta qué trabajos conjuntos se han 
realizado y están proyectados entre el Reino de España 
y la República de Portugal en orden a las interconexio-
nes eléctricas para la alimentación

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Di pu tados.

184/048785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

En la pasada legislatura el Secretario General de la 
Energía comparecía en la Comisión de Industria del 
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Congreso e informaba sobre los programas de nuevas 
interconexiones con Portugal y las actuaciones princi-
pales previstas son el aumento de la capacidad de trans-
porte a través de un sistema de repotenciación del eje 
del Tajo español, la construcción de un nuevo eje de 
interconexión de 400 kilovoltios por el Duero, a través 
de una nueva línea Aldeadávila-Duero internacional, 
reconfigurando en el eje del Duero la línea de 220 kilo-
voltios, actuación que se pretendía que esté en servicio 
en el horizonte 2010; y la formulación de acuerdos 
entre los gobiernos español y portugués asociados a las 
líneas de tren de alta velocidad entre ambos países, para 
permitir en su caso la alimentación del tren de alta velo-
cidad mediante la realización de trabajos de posibles 
interconexiones de 400 kilovoltios por el norte el eje 
Galicia-Oporto, por el centro la relación Badajoz-Lis-
boa y en el sur entre Huelva y el Algarve.

¿A fecha de respuesta qué acuerdos se han formali-
zado entre el Reino de España y la República de Portu-
gal en orden a las interconexiones eléctricas para la ali-
mentación por el norte del eje de alta velocidad 
ferroviaria Galicia-Oporto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Di pu tados.

184/048786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Orden Pre/68/2002 de 16 de enero, sobre tarifas 
y precios por servicios prestados por «Telefónica de 
España, Sociedad Anónima Unipersonal», publicada en 
el BOE del 19 de enero de 2002, establecía en el apar-
tado 3.1 de su Anexo un Abono Social que suponía 
«una reducción del 95 por 100 en la cuota de abono 
mensual para jubilados y pensionistas cuya renta fami-
liar no exceda el salario mínimo interprofesional 
(SMI)».

Pero en 2004 el gobierno cambió la referencia del 
SMI por la referencia al IPREM, a partir de la entrada 
en vigor del Real Decreto-Ley 3/2004, de 25 de junio, 
publicado en el BOE del 26 de junio de 2004, en cuyo 
artí cu lo 2, punto 1, se establecía que «Para que pueda 
utilizarse como indicador o referencia del nivel de renta 
que sirva para determinar la cuantía de determinadas 
prestaciones o para acceder a determinadas prestacio-
nes, beneficios o servicios públicos, y pueda sustituir 
en esta función al salario mínimo interprofesional, se 
crea el indicador público de renta de efectos múltiples 
(IPREM)».

El problema es que, a lo largo de estos años, si bien 
el SMI crecía de forma más o menos similar a las pen-

siones mínimas, especialmente las de viudedad, el 
IPREM crecía a un ritmo inferior. De esta manera se ha 
llegado a la situación actual por la cual la pensión míni-
ma de viudedad ha superado en 163,101/año al IPREM, 
motivo que ha llevado a Telefónica a no aplicar la boni-
ficación del Abono Social a las renovaciones que anual-
mente deben de hacer todos los pensionistas, especial-
mente los de viudedad.

Esta situación se verá agravada en 2009, año en que 
la pensión mínima es de 7.339,92 euros/año, quedando 
a sólo 21,01 euros de sobrepasar el IPREM.

Los datos oficiales indican que para el año 2009 
serán un total de 1.609.503 pensionistas los que pueden 
verse afectados (962.094 jubilados con 65 años o más 
sin cónyuge a cargo, 20.903 jubilados por incapacidad 
permanente absoluta, total y parcial de AT y sin cónyu-
ge a cargo, 626.506 pensionistas de viudedad mayores 
de 65 o con discapacidad superior al 65%).

En muchos casos, los pensionistas tendrán que pres-
cindir del teléfono debido al importante incremento que 
van a sufrir sus facturas telefónicas al tener que pagar el 
95% de la cuota mensual, es decir 13,01 euros+IVA a 
partir de enero de 2009.

Para evitar esta situación, bastaría con volver a la 
situación anterior al 24 de junio de 2004, retomando el 
SMI como referencia para la concesión del Abono 
Social.

Po todo ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Piensa el Gobierno retomar el SMI como referen-
cia para la concesión del Abono Social de Telefónica, 
en vez del IPREM, con el fin de evitar la injusticia que 
supone la exclusión de este beneficio para decenas de 
miles de pensionistas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Di pu tados.

184/048787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

¿Cuál es la política seguida por el Gobierno ante la 
frecuente presencia de submarinos nucleares en el puer-
to de Gibraltar?

¿Qué medidas ha tomado el Gobierno ante el atra-
que del submarino nuclear USS Alexandria (SSN-757) 
en diciembre de 2008 en el puerto de Gibraltar?
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¿Tiene el Gobierno algún protocolo de medidas 
aplicables cada vez que un submarino nuclear pasa por 
la Bahía de Algeciras, por ejemplo, de información a 
los municipios costeros?

¿Cuántos submarinos nucleares han atracado en 
Gibraltar en 2008?

¿Cuántos submarinos nucleares han transitado por 
el Estrecho de Gibraltar en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Di pu tados.

184/048789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Allande 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 

2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Aller (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Amieva 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Avilés (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Belmonte de 
Miranda (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Bimenes 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Boal (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Cabrales 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Cabranes 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Candamo 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Cangas de 
Narcea (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Cangas de 
Onís (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Caravia 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
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2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Carreño 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Caso (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Castrillón 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Castropol 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Coaña (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
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pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Colunga 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Corvera de 
Asturias (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Cudillero 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Degaña 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en El Franco 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Gijón (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Gozón (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Grado (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Grandas de 
Salime (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Ibias (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Illas (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Illano (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Langreo 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Las Regueras 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Laviana 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Lena (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Llanera 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Llanes (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Mieres (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Morcín (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Muros de 
Nalón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Nava (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Navia (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Noreña (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Oviedo (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Parres (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Peñamellera 
Alta (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Peñamellera 
Baja (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Pesoz (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Piloña (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Ponga (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Pravia (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Proaza (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Quiros (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Ribadedeva 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Ribadesella 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Ribera de 
Arriba (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Riosa (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Salas (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en San Martín 
de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en San Martín 
de Rey Aurelio (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en San Tirso de 
Abres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Santa Eulalia 
de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Santo Adria-
no (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Sariego 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Siero (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Sobrescobio 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Somiedo 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Soto del 
Barco (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Tapia de 
Casariego (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Taramundi 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Taverga 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Tineo (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Valdés (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Vegadeo 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Villanueva de 
Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Villaviciosa 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Villayón 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Yernes y 
Tameza (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Pola de Siero 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Allande (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Aller (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Amieva (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Avilés (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Belmonte de Miranda (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Bimenes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Boal (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Cabrales (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Cabranes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Candamo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Cangas de Narcea (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Cangas de Onís (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Caravia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Carreño (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Caso (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Castrillón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Castropol (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Coaña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Colunga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Corvera de Asturias (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Cudillero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Degaña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en El Franco (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Gijón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Gozón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Grado (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Grandas de Salime (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Ibias (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Illas (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Illano (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Langreo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Las Regueras (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Laviana (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Lena (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Llanera (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Llanes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Mieres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Morcín (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Muros de Nalón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Nava (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Navia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Noreña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Oviedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Parres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Peñamellera Alta (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Peñamellera Baja (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Pesoz (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Piloña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Ponga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Pravia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Proaza (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Quiros (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Ribadedeva (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Ribadesella (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Ribera de Arriba (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Riosa (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Salas (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en San Martín de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en San Martín de Rey Aurelio (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en San Tirso de Abres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Santa Eulalia de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Santo Adriano (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Sariego (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Siero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Sobrescobio (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Somiedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Soto del Barco (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Tapia de Casariego (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Taramundi (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Taverga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Tineo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Valdés (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Vegadeo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Villanueva de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Villaviciosa (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Villayón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Yernes y Tameza (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 
en Pola de Siero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Allan-
de (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Aller 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Amieva 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Avilés 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Bel-
monte de Miranda (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Bime-
nes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Boal 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Cabra-
les (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en San 
Tirso de Abres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Cabra-
nes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Canda-
mo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Cangas 
de Narcea (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Cangas 
de Onís (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Cara-
via (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Carre-
ño (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Caso 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Castri-
llón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Castro-
pol (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Coaña 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Colun-
ga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Corve-
ra de Asturias (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Cudi-
llero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Degaña 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en El 
Franco (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Gijón 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Gozón 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Grado 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Gran-
das de Salime (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Ibias 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Illas 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Illano 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Lan-
greo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Las 
Regueras (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Lavia-
na (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Lena 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Llanera 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Llanes 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Mieres 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Morcín 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Muros 
de Nalón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Nava 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Navia 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Noreña 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Oviedo 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Parres 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Peña-
mellera Alta (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Peña-
mellera Baja (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Pesoz 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Piloña 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Ponga 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Pravia 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Proaza 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Quiros 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Riba-
dedeva (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Riba-
desella (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Ribera 
de Arriba (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Riosa 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Salas 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en San 
Martín de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en San 
Martín de Rey Aurelio (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Santa 
Eulalia de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Santo 
Adriano (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Sariego 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Siero 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Sobres-
cobio (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Somie-
do (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Soto 
del Barco (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Tapia 
de Casariego (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Tara-
mundi (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Taver-
ga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Tineo 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Valdés 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

1852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Vega-
deo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Villa-
nueva de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Villavi-
ciosa (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Villa-
yón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Yernes 
y Tameza (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil, en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en Pola de 
Siero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

184/048791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Allande (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Aller (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Amieva (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Avilés (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Belmonte de Miranda (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Bimenes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Boal (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Cabrales (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Cabranes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Candamo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Cangas de Narcea (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Cangas de Onís (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Caravia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Carreño (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Caso (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Castrillón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Castropol (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Coaña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Colunga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

1857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Corvera de Asturias (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Degaña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en El Franco (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Cudillero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Gijón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Gozón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Grado (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Ibias (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Illas (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Grandas de Salime (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Pesoz (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Illano (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Langreo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Las Regueras (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Laviana (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Lena (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Llanera (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Llanes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Mieres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Morcín (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Muros de Nalón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Nava (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Navia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Noreña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Oviedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Parres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Peñamellera Alta (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Peñamellera Baja (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Piloña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

184/048792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Quiros (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Ribadedeva (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Ribadesella (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Ponga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Pravia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Proaza (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Quiros (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Ribadedeva (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Ribadesella (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Ribera de Arriba (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Riosa (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Salas (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en San Martín de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en San Martín de Rey Aurelio (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en San Tirso de Abres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Santa Eulalia de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Santo Adriano (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Sariego (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Siero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Sobrescobio (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Somiedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Soto del Barco (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Tapia de Casariego (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Taramundi (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Taverga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Tineo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Valdés (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Vegadeo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Villanueva de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Villaviciosa (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Villayón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Yernes y Tameza (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Pola de Siero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Aller (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Amieva (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Avilés (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Belmonte de Miranda (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Bimenes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Boal (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Cabrales (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Cabranes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Candamo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Cangas de Narcea (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Cangas de Onís (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Caravia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Carreño (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Caso (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Castrillón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Castropol (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Coaña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Colunga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Corvera de Asturias (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Cudillero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Degaña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en El Franco (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Gijón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Gozón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Grado (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Grandas de Salime (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Ibias (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Illas (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Illano (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Langreo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Las Regueras (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Laviana (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Lena (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Llanera (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Llanes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Mieres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Morcín (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Muros de Nalón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Nava (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Navia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Noreña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Oviedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Parres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

1878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Peñamellera Alta (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Peñamellera Baja (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Pesoz (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Piloña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Ponga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Pravia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Proaza (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Ribera de Arriba (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Riosa (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Salas (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en San Martín de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en San Martín de Rey Aurelio (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en San Tirso de Abres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Santa Eulalia de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Santo Adriano (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Sariego (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Siero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Sobrescobio (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Somiedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Soto del Barco (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Tapia de Casariego (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Taramundi (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Taverga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Tineo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Valdés (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Vegadeo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Villanueva de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Villaviciosa (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Villayón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Yernes y Tameza (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Pola de Siero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

184/048793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Allande (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Aller (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Amieva (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Avilés (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Belmonte de Miranda (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Bimenes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Boal (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Cabrales (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Cabranes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Candamo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Cangas de Narcea (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Cangas de Onís (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Caravia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Carreño (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Caso (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Castrillón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Castropol (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Coaña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Colunga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Corvera de Asturias (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Cudillero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Soto del Barco (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Degaña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en El Franco (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Gijón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Gozón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Grado (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Grandas de Salime (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Ibias (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Illas (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Illano (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Langreo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Las Regueras (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Laviana (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Lena (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Llanera (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Llanes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Mieres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Morcín (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Muros de Nalón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Nava (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Navia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Noreña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Oviedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Parres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Peñamellera Alta (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Peñamellera Baja (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Pesoz (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Piloña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Ponga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Pravia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Proaza (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Quiros (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Ribadedeva (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Ribadesella (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Ribera de Arriba (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Riosa (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Salas (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en San Martín de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en San Martín de Rey Aurelio (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en San Tirso de Abres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Santa Eulalia de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Santo Adriano (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Sariego (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Siero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Sobrescobio (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Somiedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Tapia de Casariego (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Taramundi (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Taverga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Tineo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Valdés (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Vegadeo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Villanueva de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Villaviciosa (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Villayón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Yernes y Tameza (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Pola de Siero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, 
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Reinares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

184/048794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Agaete (Gran Canaria), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Agüimes (Gran Canaria), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de La Aldea de San Nicolás 
(Gran Canaria), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Antigua (Fuerteventura), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Arrecife (Lanzarote), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Artenara (Gran Canaria), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Arucas (Gran Canaria), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Betancuria (Fuerteventura), 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Firgas (Gran Canaria), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Gáldar (Gran Canaria), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Haría (Lanzarote), en el año 
2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Ingenio (Gran Canaria), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Mogán (Gran Canaria), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Moya (Gran Canaria), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de La Oliva (Fuerteventura), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Pájara (Fuerteventura), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Las Palmas de Gran Canaria 
(Gran Canaria), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Puerto del Rosario (Fuerte-
ventura), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de San Bartolomé (Lanzarote), 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa Brígida (Gran Cana-
ria), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa Lucía de Tirajana 
(Gran Canaria), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa María de Guía (Gran 
Canaria), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Teguise (Lanzarote), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tejeda (Gran Canaria), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Telde (Gran Canaria), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Teror (Gran Canaria), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tías (Lanzarote), en el año 
2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tinajo (Lanzarote), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tuineje (Fuerteventura), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Valleseco (Gran Canaria), 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Valsequillo (Gran Canaria), 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Vega de San Mateo (Gran 
Canaria), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Yaiza (Lanzarote), en el año 
2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Adeje (Tenerife), en el año 
2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

184/048795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las 
que solicita respuesta por escrito relativas a la previ-
sión de trazado de la línea del AVE por la ciudad de 
Lugo.

El trazado de entrada del tren de alta velocidad en la 
ciudad de Lugo sigue sin definirse. A pesar de que en 
diciembre del año 2003, hace cinco años, se constituyó 
la Comisión Técnica sobre el AVE, integrada por repre-
sentantes del Ministerio de Fomento, de la entonces 
Renfe y del ayuntamiento de Lugo, para definir el tra-
zado del AVE a su paso por la ciudad, a día de hoy no 
existe ninguna propuesta y la comisión no se ha vuelto 
a reunir.

En este momento no existe una previsión para la 
ubicación de la estación para el tren de alta velocidad, 
así como para el trazado previsto al paso de las vías por 
la ciudad de Lugo, presentándose al menos dos alterna-
tivas: mantener la actual ubicación para la estación del 
AVE o construir una nueva terminal de pasajeros en 
una nueva ubicación, que podría situarse en O Ceao, al 
lado de la recientemente construida y actualmente ya 
en funcionamiento nueva terminal de mercancías de 
Lugo.

Sin embargo, el actual trazado ferroviario al paso 
por la ciudad de Lugo atraviesa de norte a sur la malla 
urbana, provocando una barrera física que divide la ciu-
dad en dos, incomunicando e impidiendo el crecimien-
to de barrios como el Sagrado Corazón, As Gándaras o 
Burozos, por lo que de mantenerse el actual trazado se 
haría imprescindible el soterramiento de las vías en 
estas zonas.

Dada la indefinición que mantiene el Gobierno cen-
tral en estos temas, el Plan General de Ordenación 
Municipal de la ciudad, actualmente en tramitación, no 
recoge previsión alguna al respecto ni para la ubicación 
de la estación ni para el discurrir de las vías.

Es por ello que se presentan las siguientes pre-
guntas:

¿Cuál es la propuesta de trazado del Gobierno para 
la línea del AVE a su paso por la ciudad de Lugo?

¿En qué plazo prevé el Gobierno tener definida una 
propuesta de trazado?

¿Apuesta el Gobierno por mantener para la terminal 
del AVE la actual ubicación de la estación o por su tras-
lado?

¿Es posible técnicamente mantener la actual ubica-
ción para la terminal del AVE?

¿Obligaría el AVE a desdoblar la vía actual y a elec-
trificarla?

¿Sería posible técnicamente desdoblar las vías en su 
actual trazado?

¿Es posible el paso de los trenes de alta velocidad 
por la actual Ponte da Chanca?

¿Es consciente el Gobierno que el actual trazado de 
la vía férrea a su paso por la ciudad de Lugo divide en 
dos la malla urbana creando una barrera física que 
impide el desarrollo de barrios como Sagrado Corazón, 
As Gándaras o Burozos?

¿No cree el Gobierno que de mantenerse el actual 
trazado de la línea férrea se perjudicaría gravemente el 
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desarrollo urbano de Lugo, al perpetuar la división en 
dos de la ciudad?

¿Apuesta el Gobierno por el soterramiento de las 
nuevas vías como solución a la incomunicación de estos 
barrios?

¿En qué plazo prevé el Gobierno que Lugo esté 
conectada por ferrocarril de alta velocidad con el resto 
de ciudades gallegas?

¿Por qué motivo no se reúne la Comisión Técnica 
Ministerio de Fomento-Renfe-Ayuntamiento de Lugo 
desde diciembre de 2003?

¿Va el Gobierno a reunir con la mayor brevedad esta 
comisión para consensuar el trazado del AVE a su paso 
por la ciudad de Lugo?

¿Qué acciones ha realizado el Ayuntamiento de 
Lugo al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
diciembre de 2008.—Francisco Xesús Jorquera 
Caselas, Diputado.

 

184/048796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a la situación 
actual del proyecto de conexión ferroviaria de alta velo-
cidad entre Lugo y A Coruña.

El proyecto de conexión ferroviaria de alta veloci-
dad entre Lugo y A Coruña, en concreto el tramo Lugo-
Betanzos se encuentra pendiente de la realización del 
estudio informativo desde hace casi cuatro años.

Este retraso claramente excesivo por parte del 
Gobierno se produce a pesar de la gran importancia de 
esta infraestructura para el desarrollo de la provincia. 
Lugo padece unos servicios ferroviarios de viajeros 
claramente deficientes tanto en sus conexiones con el 
Estado Español como con el resto de las ciudades galle-
gas. La adaptación a las altas prestaciones ferroviarias 
de la red convencional no es sólo importante y necesa-
ria para el tráfico de viajeros, sino que lo es también 
para el tráfico de mercancías, dado que hay proyectos, 
como la instalación de distintas plataformas logísticas, 
entre ellas la nueva estación ferroviaria de mercancías 
de O Ceao, ya en funcionamiento, o el puerto seco de 
Monforte, que van a tener una gran importancia futura 
en la dinamización económica de la ciudad de Lugo y 
del conjunto de la provincia.

Es por ello que se presentan las siguientes pre-
guntas:

¿Cuál es la situación actual del tramo de la línea 
ferroviaria de alta velocidad entre Lugo y Betanzos?

¿Cómo explica el Gobierno que el proyecto se 
encuentre a la espera de la realización del estudio infor-
mativo desde hace casi 4 años?

¿Va el Gobierno a agilizar los trámites?
¿Cuáles son los plazos previstos por el Gobierno 

para el inicio y remate de las obras del tramo del AVE 
Lugo-Betanzos?

En todo caso, ¿cuáles son los planes del Gobierno 
para la integración de la ciudad de Lugo en las redes 
ferroviarias de alta velocidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
diciembre de 2008.—Francisco Xesús Jorquera 
Caselas, Diputado.

 

184/049052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro María Azpiazu Uriarte, Diputado por 
Bizkaia y adscrito al Grupo Parlamentario Vasco (EAJ-
PNV), al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados presenta las siguientes preguntas solicitando 
su respuesta por escrito.

La Tesorería General de la Seguridad Social facilita 
regularmente información territorializada de las cotiza-
ciones sociales por centros de cotización.

Este método de territorialización posibilita ciertos 
sesgos a la hora de asignar las cotizaciones sociales a 
un territorio determinado, ya que una persona adscrita a 
un centro de cotización de una determinada provincia 
puede estar trabajando en otra provincia.

Con el fin de tener cuantificados estos trasvases 
territoriales, a este Diputado le interesa conocer la 
siguiente información:

1. ¿Cuál es la cuantía global de las cotizaciones 
sociales de los trabajadores cuyo centro de cotización 
esté en la C.A. del País Vasco y trabajen fuera del terri-
torio de la C.A. del País Vasco para los años 2007 y 
2008?

2. ¿Cuál es la cuantía global de las cotizaciones 
sociales de los trabajadores que trabajen en la C.A. del 
País Vasco y cuyo centro de cotización esté fuera de la 
C.A. del País Vasco para los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Pedro María Azpiazu Uriarte, Diputado.

 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

1907

184/049053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué estimaciones maneja el Gobierno de destino 
de superficie de la tierra en España para uso agrícola, 
entre el período 2008 a 2040?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Juan Costa Climent, Diputado.

 

184/049054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué escenarios maneja el Gobierno de evolución 
del consumo de energía por unidad de PIB para el 
período comprendido entre 2008 y 2040?, ¿cuál ha sido 
la evolución en los últimos 30 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Juan Costa Climent, Diputado.

 

184/049055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué datos maneja el Gobierno de emisiones de 
CO

2
 en España, a nivel global y per cápita?, ¿qué esti-

maciones maneja el Gobierno para las tres próximas 
décadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Juan Costa Climent, Diputado.

 

184/049056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué porcentaje de la población de España se con-
centrará, durante el período 2008-2040, en ciudades y 
qué porcentaje en zonas rurales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Juan Costa Climent, Diputado.

 

184/049057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué estimaciones maneja el Gobierno de evolución 
de la población en España para el período 2008-2040?, 
¿qué estimaciones maneja para el resto del mundo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Juan Costa Climent, Diputado.

 

184/049058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué datos maneja el Gobierno de evolución de la 
renta per cápita en España, con relación al resto del 
mundo, en el período 2008-2040?, ¿qué evolución prevé 
el Gobierno durante ese período para economías como 
EEUU, China, India, Brasil o el conjunto de la UE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Juan Costa Climent, Diputado.

 

184/049059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez, Diputado por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

Desde el pasado mes de mayo, el colectivo de ins-
pectores de pesca dependientes de la Administración 
General del Estado mantienen formalmente una huel-
ga.

A la vista de esta situación laboral con consecuen-
cias en todo el proceso de control pesquero, se formu-
lan las siguientes preguntas:

1. Número de inspecciones realizadas en puerto 
por inspectores pertenecientes a la Administración 
General del Estado, no realizadas por la Guardia Civil 
desde mayo de 2008.

2. Número de inspecciones realizadas en el mar 
por inspectores pertenecientes a la Administración 
General del Estado, no realizadas por la Guardia Civil, 
desde mayo de 2008.

3. Número de inspecciones que finalizaron con un 
expediente sancionador.

4. Número de expedientes sancionadores promo-
vidos por la Guardia Civil, en puerto y en el mar, desde 
mayo de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joaquín García Díez, Diputado.

 

184/049060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-

mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿De qué manera va a incidir el recorte presupuesta-
rio que ha sufrido Defensa, y de manera concreta la 
Armada, en la actividad de los arsenales y astilleros de 
Navantia Ferrol, en cuanto a ritmo de obras, construc-
ciones, reparaciones y mantenimiento de unidades de la 
Armada se refiere?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

 

184/049061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿En qué plazos, aprobados los Presupuestos 
Generales del Estado, pretende el Gobierno iniciar la 
tramitación del proyecto de construcción del acceso por 
ferrocarril al puerto exterior de Ferrol?

2. ¿Qué hitos se ha marcado el Gobierno para esta 
importante e imprescindible infraestructura para el 
puerto de Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

 

184/049062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

¿Cuándo piensa iniciar el Gobierno su negociación 
con la UE para que Navantia Fene vuelva a la construc-
ción naval convencional?
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¿Cuáles son los motivos por los que el Presidente 
del Gobierno cree que, ahora si, es posible renegociar 
con Bruselas la situación administrativa en la que, el 
propio Gobierno, ha situado a Navantia Fene?

¿Considera el Gobierno que ahora, cuando existe 
una suspensión de pedidos y una bajada mundial en las 
nuevas construcciones, es el momento ideal para que 
Navantia entre de nuevo en la construcción naval con-
vencional?

¿Por qué motivos se abandonó el sector de Off-Sho-
re que, en este momento, parece ser el único que man-
tiene ciertas expectativas de futuro?

¿Qué nichos de mercado considera el Gobierno que, 
en estos momentos, son los ideales para que Navantia 
Fene vuelva a la construcción naval convencional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

 

184/049063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

El BOE de hoy publica Resolución del Órgano de 
Contratación del Arsenal Militar de Ferrol, por el que 
se anuncia procedimiento abierto para contratar el ser-
vicio de mantenimiento de sistemas, equipos e instala-
ciones en buques de la armada con base en dicho Arse-
nal, con un presupuesto base de licitación de 140.000 
euros.

1. ¿A cuánto asciende el importe total de lo con-
tratado, para estos mismos servicios, en el año 2007?

2. ¿A cuánto asciende el importe total de lo con-
tratado, para estos mismos servicios, en los restantes 
Arsenales militares de España?

3. ¿Cuál es el grado de ejecución del presupuesto 
del año 2007, en los Arsenales de la Armada en España, 
por este mismo concepto y de manera individualizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

 

184/049064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Cuándo tiene previsto, el Ministerio de Defensa, 
colgar de Internet el Boletín Oficial de Defensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

 

184/049065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

El Juzgado de lo Contencioso Administrativo ha 
vuelto a dictar sentencia contra el Ministerio de Defen-
sa en lo referente al pago del IBI del astillero de Navan-
tia Ferrol al Ayuntamiento de la ciudad.

1. ¿Quién va a hacer frente a los costes del juicio 
que «por reiteración» endosa la sentencia al propio 
Ministerio de Defensa?

2. ¿Cuándo piensa hacer efectivo el pago de esta 
deuda?

3. ¿Va a seguir perdiendo el tiempo el Ministerio 
de Defensa en años sucesivos, y haciéndoselo perder a 
la Administración Local de Ferrol, recurriendo el pago 
del IBI?

4. ¿Cuándo va a pagar el Gobierno los intereses 
acumulados de la deuda, por este concepto, al Ayunta-
miento de El Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.
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184/049066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados de la provincia de Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

El 14 de mayo de 2008 el Ministerio de Fomento ha 
adjudicado, a una empresa de ingeniería el contrato de 
consultoría y asistencia técnica para la redacción del 
Proyecto de Construcción de la Variante Norte de 
Ourense, tramo Enlace con la N-120 en su p.k. 573+800 
- Enlace con la N-525 en su p.k. 241+200, en la provin-
cia de Ourense, con un presupuesto de adjudicación de 
1.497.043,80 euros.

Este proyecto 1998 17 38 4505 ha tenido una con-
signación presupuestaria en 2005 de 600,00 mil euros.

¿A 31 de diciembre de 2005 cuál fue el nivel de 
ejecución de la partida prevista en la Ley de Presu-
puestos Generales del Estado de 2005 correspondiente 
al Proyecto de Construcción de la Variante Norte de 
Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

184/049067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados de la provincia de Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

El 14 de mayo de 2008 el Ministerio de Fomento ha 
adjudicado, a una empresa de ingeniería el contrato de 
consultoría y asistencia técnica para la redacción del 
Proyecto de Construcción de la Variante Norte de 
Ourense, tramo Enlace con la N-120 en su p.k. 573+800 
- Enlace con la N-525 en su p.k. 241+200, en la provin-
cia de Ourense, con un presupuesto de adjudicación de 
1.497.043,80 euros.

Este proyecto 1998 17 38 4505 ha tenido una con-
signación presupuestaria en 2006 de 10,00 mil euros.

¿A 31 de diciembre de 2006 cuál fue el nivel de 
ejecución de la partida prevista en la Ley de Presu-
puestos Generales del Estado de 2006 correspondiente 
al Proyecto de Construcción de la Variante Norte de 
Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

184/049068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados de la provincia de Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

El 14 de mayo de 2008 el Ministerio de Fomento ha 
adjudicado, a una empresa de ingeniería el contrato de 
consultoría y asistencia técnica para la redacción del 
Proyecto de Construcción de la Variante Norte de 
Ourense, tramo Enlace con la N-120 en su p.k. 573+800 
- Enlace con la N-525 en su p.k. 241+200, en la provin-
cia de Ourense, con un presupuesto de adjudicación de 
1.497.043,80 euros.

Este proyecto 1998 17 38 4505 ha tenido una con-
signación presupuestaria en 2007 de 310,00 mil euros.

¿A 31 de diciembre de 2007 cuál fue el nivel de 
ejecución de la partida prevista en la Ley de Presu-
puestos Generales del Estado de 2007 correspondiente 
al Proyecto de Construcción de la Variante Norte de 
Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

184/049069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados de la provincia de Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito.
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El 14 de mayo de 2008 el Ministerio de Fomento ha 
adjudicado, a una empresa de ingeniería el contrato de 
consultoría y asistencia técnica para la redacción del 
Proyecto de Construcción de la Variante Norte de 
Ourense, tramo Enlace con la N-120 en su p.k. 573+800 
- Enlace con la N-525 en su p.k. 241+200, en la provin-
cia de Ourense, con un presupuesto de adjudicación de 
1.497.043,80 euros.

Este proyecto 1998 17 38 4505 ha tenido una con-
signación presupuestaria en 2008 de 200,00 mil euros.

¿A 31 de diciembre de 2008 cuál fue el nivel de 
ejecución de la partida prevista en la Ley de Presu-
puestos Generales del Estado de 2008 correspondiente 
al Proyecto de Construcción de la Variante Norte de 
Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

184/049070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados de la provincia de Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

El 14 de mayo de 2008 el Ministerio de Fomento ha 
adjudicado, a una empresa de ingeniería el contrato de 
consultoría y asistencia técnica para la redacción del 
Proyecto de Construcción de la Variante Norte de 
Ourense, tramo Enlace con la N-120 en su p.k. 573+800 
- Enlace con la N-525 en su p.k. 241+200, en la provin-
cia de Ourense, con un presupuesto de adjudicación de 
1.497.043,80 euros.

El presupuesto de licitación había sido de 
1.827.840,19 euros y el plazo de ejecución es de 7 
meses.

¿Cuál es la fecha límite para que la empresa adjudi-
cataria entregue al Ministerio de Fomento el Proyecto 
de Construcción de la Variante Norte de Ourense, tramo 
Enlace con la N-120 en su p.k. 573+800 - Enlace con la 
N-525 en su p.k. 241+200?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

184/049071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados de la provincia de Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

El 14 de mayo de 2008 el Ministerio de Fomento ha 
adjudicado, a una empresa de ingeniería el contrato de 
consultoría y asistencia técnica para la redacción del 
Proyecto de Construcción de la Variante Norte de 
Ourense, tramo Enlace con la N-120 en su p.k. 573+800 
- Enlace con la N-525 en su p.k. 241+200, en la provin-
cia de Ourense, con un presupuesto de adjudicación de 
1.497.043,80 euros.

El presupuesto de licitación había sido de 1.827.840,19 
euros y el plazo de ejecución es de 7 meses.

¿En que fecha oficial comienza a contar el plazo de 
ejecución de 7 meses para la redacción del Proyecto de 
Construcción de la Variante Norte de Ourense, tramo 
Enlace con la N-120 en su p.k. 573+800 - Enlace con la 
N-525 en su p.k. 241+200?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

184/049072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por es-crito.

Desde el pasado verano en el Centro Penitenciario 
del Acebuche en Almería viene siendo práctica habitual 
mantener abiertas las celdas del módulo número 2 
durante la noche.

¿Podría explicarnos a qué obedece dicha decisión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, 
Diputados.
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184/049073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Antonio Bermúdez de Castro, Diputado 
por Salamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Coste total del tramo de autovía Ciudad Rodrigo-
Fuentes de Oñoro de la A-62 en la provincia de Sala-
manca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—José Antonio Bermúdez de Cas-
tro, Diputado.

 

184/049074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Antonio Bermúdez de Castro, Diputado 
por Salamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Coste total del tramo de autovía Salamanca-Encinas 
de Abajo de la A-50 en la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—José Antonio Bermúdez de Cas-
tro, Diputado.

 

184/049075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuándo piensa aprobar el Gobierno el Plan Nacio-
nal Integral de Residuos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Dipu-
tada.

 

184/049076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Dipu tada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de biocombustibles, sobre el 
total de combustibles consumidos, que utilizan los 
vehículos de la Administración General del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Dipu-
tada.

 

184/049077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Dipu tada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿En qué edificios de la Administración General del 
Estado se ha instaurado ya el Plan de Ahorro y Eficien-
cia Energética en los Edificios de la Administración 
General del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Dipu-
tada.

 

184/049078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Dipu tada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es, a fecha diciembre 2008, el grado de ejecu-
ción del Plan de Ahorro y Eficiencia Energética en los 
edificios de la Administración General del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Dipu-
tada.

 

184/049079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Dipu tada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el motivo de la Resolución de 28 de octu-
bre de 2008, de la Secretaría de Estado de Cambio Cli-
mático, por la que se adopta la decisión de no someter a 
evaluación de impacto ambiental el proyecto Limpieza 
de cauces y restauración de la vegetación en el río Gua-
damejud, de Villas de la Ventosa, Villanueva de Guada-
mejud y la Peraleja (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Dipu-
tada.

 

184/049080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Dipu tada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el motivo de la Resolución de 28 de octu-
bre de 2008, de la Secretaría de Estado de Cambio Cli-
mático, por la que se adopta la decisión de no someter a 
evaluación de impacto ambiental el proyecto Construc-

ción del aparcamiento del Centro Vialia, estación de 
Lleida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Dipu-
tada.

 

184/049081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Dipu tada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el motivo de la Resolución de 27 de octu-
bre de 2008, de la Secretaría de Estado del Cambio Cli-
mático, por la que se adopta la decisión de no someter a 
evaluación de impacto ambiental el proyecto A-11 
Autovía del Duero. Tramo entre la Ronda Norte de 
Zamora y la frontera con Portugal: áreas de servicio y 
área de descanso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Dipu-
tada.

 

184/049082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Dipu tada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántos hogares se han acogido al Programa de 
Rehabilitación Energética de Edificios, propuesto por 
el Gobierno como esencial para fomentar el ahorro y la 
eficiencia energética?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Dipu-
tada.
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184/049083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Dipu tada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cómo piensa el Gobierno cumplir el Plan de Ener-
gías Renovables 2005-2010, que prevé para el año 2009 
que el porcentaje de biocarburantes en el conjunto de 
gasolinas y gasóleos comercializados para el transporte 
sea del 3,4% y del 5,83% en el 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Dipu-
tada.

 

184/049084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Dipu tada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Las Energía Renovables supusieron en 2007 el 7% 
del consumo total de energía. El Plan de Energías Reno-
vables 2005-2010 prevé el objetivo del 12% en el año 
2010. ¿Qué medidas piensa tomar el Gobierno para su 
cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Dipu-
tada.

 

184/049085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Dipu tada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas reuniones, y en qué fechas, ha mantenido 
la Comisión Delegada del Gobierno para el Cambio 
Climático desde su creación hasta diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Dipu-
tada.

 

184/049086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Dipu tada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuáles son las medidas adoptadas por la Comisión 
Delegada del Gobierno para el Cambio Climático en 
cada una de sus reuniones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Dipu-
tada.

 

184/049087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Dipu tada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas reuniones ha mantenido la Comisión de 
Coordinación de Políticas de Cambio Climático con las 
Comunidades Autónomas y en qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Dipu-
tada.

 

184/049088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Dipu tada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué acuerdos se han tomado en las reuniones man-
tenidas por la Comisión de Coordinación de Políticas 
de Cambio Climático con las Comunidades Autóno-
mas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Dipu-
tada.

 

184/049089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Dipu tada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuándo piensa el Gobierno presentar las Prospecti-
vas Energéticas 2030?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Dipu-
tada.

 

184/049090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Dipu tada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cómo piensa el Gobierno reducir la dependencia 
energética española?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Dipu-
tada.

 

184/049091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Con relación a las ayudas directas a la entrada ges-
tionadas por el Ministerio de Vivienda, ¿cuántas ayudas 
estatales directas a la entrada (AEDE) se han tramitado 
para viviendas del término municipal de Barcelona, 
durante el año 2008?

¿Cuántas se han concedido en el mismo período de 
tiempo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—Jorge Fernández Díaz, Dipu-
tado.

 

184/049092

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jorge Fernández Díaz, Dipu tado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Con relación a los préstamos convenidos que conce-
de el Ministerio de la Vivienda, ¿cuántos préstamos 
convenidos se han solicitado al Ministerio de Vivienda 
en la ciudad de Barcelona durante el 2008?

¿Cuántos se han formalizado en la ciudad de Barce-
lona durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de 
diciembre de 2008.—Jorge Fernández Díaz, Dipu-
tado.

 

184/049093

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jorge Fernández Díaz, Dipu tado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos productos de alquiler seguro ha gestiona-
do la sociedad pública de alquiler dependiente del 
Ministerio de la Vivienda, durante el 2008 en la ciudad 
de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de 
diciembre de 2008.—Jorge Fernández Díaz, Dipu-
tado.

 

184/049094

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jorge Fernández Díaz, Dipu tado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Con relación a los préstamos subsidiados que con-
cede el Ministerio de Vivienda, ¿cuántos préstamos 
subsidiados del Ministerio de Vivienda se han solicita-
do en Barcelona durante el 2008?

¿Cuántos se han concedido dentro de las ayudas a la 
subsidiación de préstamos del Ministerio de Vivienda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de 
diciembre de 2008.—Jorge Fernández Díaz, Dipu-
tado.

 

184/049095

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jorge Fernández Díaz, Dipu tado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Con relación a las ayudas a la compra, arrendamiento 
y rehabilitación que concede el Ministerio de Vi vienda:

¿Cuántas ayudas a la compra, al arrendamiento y a 
la rehabilitación se han solicitado en el 2008 en la ciu-
dad de Barcelona?

¿Cuántas ayudas se han concedido por cada uno de 
los tres conceptos?

¿Cuál ha sido el importe total de las ayudas concedi-
das en el 2008 para la ciudad de Barcelona?

¿Cuántas ayudas para la compra, arrendamiento y 
rehabilitación se solicitaron al Ministerio de Vivienda 
en el 2007? ¿Cuántas se concedieron?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de 
diciembre de 2008.—Jorge Fernández Díaz, Dipu-
tado.

 

184/049096

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jorge Fernández Díaz, Dipu tado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el calendario previsto de ejecución, inau-
guración y puesta en funcionamiento de la Biblioteca 
Provincial de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de 
diciembre de 2008.—Jorge Fernández Díaz, Dipu-
tado.

 

184/049097

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jorge Fernández Díaz, Dipu tado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué partidas presupuestarias están previstas en el 
año 2009 para la realización de la Biblioteca Provincial 
de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de 
diciembre de 2008.—Jorge Fernández Díaz, Dipu-
tado.

 

184/049098

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jorge Fernández Díaz, Dipu tado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones presupuestarias están previstas 
para los años 2010 y 2011 para la realización de la 
Biblioteca Provincial de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de diciem-
bre de 2008.—Jorge Fernández Díaz, Dipu tado.

 

184/049099

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jorge Fernández Díaz, Dipu tado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

De acuerdo con el convenio de capitalidad cultural 
de Barcelona, ¿qué cantidades tiene previsto destinar el 
Gobierno de España durante el año 2009 a equipamien-
tos culturales de la ciudad de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de diciem-
bre de 2008.—Jorge Fernández Díaz, Dipu tado.

 

184/049100

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jorge Fernández Díaz, Dipu tado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Con relación a los créditos concedidos por el Insti-
tuto de Crédito Oficial (ICO):

¿Cuál es el número de ayudas total dado a empresas 
de la ciudad de Barcelona, especificando por tipos de 
empresa, en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de 
diciembre de 2008.—Jorge Fernández Díaz, Dipu-
tado.

 

184/049101

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jorge Fernández Díaz, Dipu tado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Con relación a los créditos concedidos por el Insti-
tuto de Crédito Oficial (ICO):

¿Cuántas operaciones crediticias se han llevado a 
cabo en la línea de financiación para emprendedores de 
la ciudad de Barcelona, especificando el nombre de 
solicitudes, aprobaciones, formalizaciones en el año 
2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de 
diciembre de 2008.—Jorge Fernández Díaz, Dipu-
tado.

 

184/049102

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jorge Fernández Díaz, Dipu tado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Con relación a los créditos concedidos por el Insti-
tuto de Crédito Oficial (ICO):

¿Cuántas operaciones crediticias se han llevado a 
cabo en la línea de financiación para PYMEs de la ciu-
dad de Barcelona, especificando el nombre de solicitu-
des, aprobaciones y formalizaciones en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de 
diciembre de 2008.—Jorge Fernández Díaz, Dipu-
tado.

 

184/049103

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jorge Fernández Díaz, Dipu tado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Con relación a los créditos concedidos por el Insti-
tuto de Crédito Oficial (ICO):

¿Cuántas operaciones crediticias se han llevado a 
cabo en la línea de financiación para autónomos de la 
ciudad de Barcelona, especificando el nombre de soli-
citudes, aprobaciones y formalizaciones en el año 
2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de 
diciembre de 2008.—Jorge Fernández Díaz, Dipu-
tado.

 

184/049104

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jorge Fernández Díaz, Dipu tado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Con relación a los créditos concedidos por el Insti-
tuto de Crédito Oficial (ICO):

¿Cuántas operaciones crediticias se han llevado a 
cabo en la línea de financiación para el fomento de 
inversiones en sectores estratégicos de la ciudad de 
Barcelona, especificando el nombre de solicitudes, 
aprobaciones y formalizaciones en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de 
diciembre de 2008.—Jorge Fernández Díaz, Dipu-
tado.

 

184/049105

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jorge Fernández Díaz, Dipu tado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de procedimientos concursales 
en los juzgados mercantiles de la ciudad de Barcelona, 

desde el año 2003 hasta el año 2008, especificando por 
año y por tipo de procedimiento?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de 
diciembre de 2008.—Jorge Fernández Díaz, Dipu-
tado.

 

184/049106

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jorge Fernández Díaz, Dipu tado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de disolución de sociedades 
mercantiles en la ciudad de Barcelona, desde el año 
2003 hasta el año 2008, especificando por año?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de 
diciembre de 2008.—Jorge Fernández Díaz, Dipu-
tado.

 

184/049107

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Cándido Reguera Díaz, Dipu tado por Lanza-
rote (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular las siguientes 
preguntas de las que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Qué función tiene la oficina del catastro ubicada en 
la isla de Lanzarote?

¿Qué expediente se ha resuelto desde el momento 
en que se ha abierto al público?

¿Cuál es la plantilla de que dispone esta oficina y 
categoría?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de 
noviembre de 2008.—Cándido Reguera Díaz, Dipu-
tado.
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184/049108

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Cándido Reguera Díaz, Dipu tado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

Se están culminando los deslindes de costas en la 
isla de Lanzarote.

¿Para cuándo tiene previsto el Gobierno modificar 
las situaciones jurídicas registrales contradictorias con 
el deslinde aprobado?

¿Cuántas reclamaciones han sido presentadas a los 
diferentes deslindes en la isla de Lanzarote?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de noviem-
bre de 2008.—Cándido Reguera Díaz, Dipu tado.

 

184/049109

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Cándido Reguera Díaz, Dipu tado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las personas afectadas en las que se 
modifican las situaciones jurídico registrales con moti-
vo de la Ley de Costas del año 1988?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de 
noviembre de 2008.—Cándido Reguera Díaz, Dipu-
tado.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad 
con el Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 26 de 
enero de 2009.

 
184/049110

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Piensa tomar alguna medida el Ministerio de Eco-
nomía y Hacienda para corregir la desproporcionada 
subida de la revisión del catastro en Algeciras, que esta 
causando un grave daño a los ciudadanos de Algeciras 
en una época tan crítica como ésta?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/049111

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Vázquez Abad, don Gabriel Elorriaga 
Pisarik y don Celso Delgado Arce, Dipu tados por 
Ourense y Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas prevé adoptar el Gobierno para supe-
rar las diferencias entre investigadores que realizan la 
misma tarea pero gozan de muy distinta protección 
laboral y social, establecidas en el EPIF durante la 
legislatura pasada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Jesús Vázquez Abad, Gabriel 
Elorriaga Pisarik y Celso Delgado Arce, Dipu tados.

 

184/049112

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Vázquez Abad, don Gabriel Elorriaga 
Pisarik y don Celso Delgado Arce, Dipu tados por 
Ourense y Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

En estos últimos meses han surgido numerosas críti-
cas dirigidas hacia lo que es la pésima gestión que están 
realizando con respecto a la práctica totalidad de las 
convocatorias de recursos humanos la Secretaría de 
Estado de Universidades del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, teniendo en cuenta lo que suponen en el 
ámbito personal para los investigadores solicitantes, y 
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la imagen que se transmite a los grupos de investiga-
ción estatales y del extranjero.

Las primeras críticas que se realizaron han estado 
relacionadas con el Programa de Formación de Profe-
sorado Universitario (FPU) y el Retraso de la convoca-
toria y de la resolución (por encima de los 6 meses 
límite). La resolución para los licenciados en junio de 
2007 salió en junio de 2008.

Posteriormente, se produjo un retraso en la publica-
ción de las listas de suplentes FPU, y en la resolución 
de los suplentes para las ayudas destinadas a estancias 
breves en el extranjero FPU.

El segundo bloque de críticas estuvieron relaciona-
das con la Convocatoria Postdoc, que tienen por objeto 
financiar a investigadores doctores para que puedan 
realizar en el extranjero estancias de hasta dos años.

Cabe señalar que a día de hoy no ha habido ninguna 
convocatoria correspondiente a 2008.

Mientras que la convocatoria correspondiente a 
2007, desde su inicio, ha estado caracterizada por el 
«parcheo»: plazo de solicitudes imposible de cumplir 
por fallos en las aplicaciones informáticas del Ministe-
rio, injustificables retrasos en la resolución, etc. Así 
pues, iba a salir a primeros de 2008, pero no se hizo 
pública hasta mayo de 2008 (17 meses después de la 
última convocatoria) y no se ha resuelto hasta finales de 
noviembre, además de presentar otra serie de irregula-
ridades. Así pues, y en primer lugar se les exigía a los 
convocantes disponer de un centro de acogida contra-
tante, y no fue hasta finales de mayo cuando se estable-
ció la posibilidad de que la contratación que exige el 
EPIF se realizará a través de la FECYT.

Posteriormente, en agosto se publicaron las listas de 
subsanación de documentos en las que se deniega la 
ayuda a aquellos doctores que han recibido cualquier 
tipo de remuneración en el extranjero, por haber recibi-
do una ayuda de índole similar a la solicitada durante 
los más de 6 meses de retraso de la convocatoria.

Posteriormente el 30 de septiembre se publica una 
resolución por la que se amplia más aún el plazo de la 
resolución.

Todo ello hace que el 14 de noviembre de 2008, los 
solicitantes postdoc se concentran frente al MICINN 
por lo que consideran una mala gestión de dicha convo-
catoria de becas.

Finalmente el 21 de noviembre de 2008 el Ministe-
rio de Ciencia e Innovación resuelve dicha convocato-
ria, sin que a fecha hoy diera una explicación en torno a 
lo ocurrido, lo que demuestra la escasa voluntad de arti-
cular una verdadera carrera investigadora.

Cabe señalar que actualmente, y entre otras cosas 
debido a la inexistente convocatoria postdoc de 2008, 
existe una gran bolsa de doctores que concursan en 
convocatorias para investigadores experimentados, y 
que dichos programas no pueden absorber, de forma 
que los criterios de excelencia que al final son exigidos 
sobrepasan en mucho al esperable en base al espíritu de 
la convocatoria.

Por todo ello planteamos la siguiente pregunta:

¿Qué opinión tiene el Gobierno sobre lo ocurrido?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Jesús Vázquez Abad, Gabriel 
Elorriaga Pisarik y Celso Delgado Arce, Dipu tados.

 

184/049113

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Vázquez Abad, don Gabriel Elorriaga 
Pisarik y don Celso Delgado Arce, Dipu tados por 
Ourense y Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

En estos últimos meses han surgido numerosas críti-
cas dirigidas hacia lo que es la pésima gestión que están 
realizando con respecto a la práctica totalidad de las 
convocatorias de recursos humanos la Secretaría de 
Estado de Universidades del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, teniendo en cuenta lo que suponen en el 
ámbito personal para los investigadores solicitantes, y 
la imagen que se transmite a los grupos de investiga-
ción estatales y del extranjero.

Las primeras críticas que se realizaron han estado 
relacionadas con el Programa de Formación de Profe-
sorado Universitario (FPU) y el Retraso de la convoca-
toria y de la resolución (por encima de los 6 meses 
límite). La resolución para los licenciados en junio de 
2007 salió en junio de 2008.

Posteriormente, se produjo un retraso en la publica-
ción de las listas de suplentes FPU, y en la resolución 
de los suplentes para las ayudas destinadas a estancias 
breves en el extranjero FPU.

El segundo bloque de críticas estuvieron relaciona-
das con la Convocatoria Postdoc, que tienen por objeto 
financiar a investigadores doctores para que puedan 
realizar en el extranjero estancias de hasta dos años.

Cabe señalar que a día de hoy no ha habido ninguna 
convocatoria correspondiente a 2008.

Mientras que la convocatoria correspondiente a 
2007, desde su inicio, ha estado caracterizada por el 
«parcheo»: plazo de solicitudes imposible de cumplir 
por fallos en las aplicaciones informáticas del Ministe-
rio, injustificables retrasos en la resolución, etc. Así 
pues, iba a salir a primeros de 2008, pero no se hizo 
pública hasta mayo de 2008 (17 meses después de la 
última convocatoria) y no se ha resuelto hasta finales de 
noviembre, además de presentar otra serie de irregula-
ridades. Así pues, y en primer lugar se les exigía a los 
convocantes disponer de un centro de acogida contra-
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tante, y no fue hasta finales de mayo cuando se estable-
ció la posibilidad de que la contratación que exige el 
EPIF se realizará a través de la FECYT.

Posteriormente, en agosto se publicaron las listas de 
subsanación de documentos en las que se deniega la 
ayuda a aquellos doctores que han recibido cualquier 
tipo de remuneración en el extranjero, por haber recibi-
do una ayuda de índole similar a la solicitada durante 
los más de 6 meses de retraso de la convocatoria.

Posteriormente el 30 de septiembre se publica una 
resolución por la que se amplia más aún el plazo de la 
resolución.

Todo ello hace que el 14 de noviembre de 2008, los 
solicitantes postdoc se concentran frente al MICINN 
por lo que consideran una mala gestión de dicha convo-
catoria de becas.

Finalmente el 21 de noviembre de 2008 el Ministe-
rio de Ciencia e Innovación resuelve dicha convocato-
ria, sin que a fecha hoy diera una explicación en torno a 
lo ocurrido, lo que demuestra la escasa voluntad de arti-
cular una verdadera carrera investigadora.

Cabe señalar que actualmente, y entre otras cosas 
debido a la inexistente convocatoria postdoc de 2008, 
existe una gran bolsa de doctores que concursan en 
convocatorias para investigadores experimentados, y 
que dichos programas no pueden absorber, de forma 
que los criterios de excelencia que al final son exigidos 
sobrepasan en mucho al esperable en base al espíritu de 
la convocatoria.

Por todo ello planteamos la siguiente pregunta:

¿Qué medidas piensa adoptar el Ministerio de Cien-
cia e Innovación (MICINN) y más concretamente la 
Secretaría de estado de Universidades para que dicha 
situación no vuelva a producirse?

 Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Jesús Vázquez Abad, Gabriel 
Elorriaga Pisarik y Celso Delgado Arce, Dipu tados.

 

184/049114

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Vázquez Abad, don Gabriel Elorriaga 
Pisarik y don Celso Delgado Arce, Dipu tados por 
Ourense y Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

En estos últimos meses han surgido numerosas críti-
cas dirigidas hacia lo que es la pésima gestión que están 
realizando con respecto a la práctica totalidad de las 
convocatorias de recursos humanos la Secretaría de 

Estado de Universidades del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, teniendo en cuenta lo que suponen en el 
ámbito personal para los investigadores solicitantes, y 
la imagen que se transmite a los grupos de investiga-
ción estatales y del extranjero.

Las primeras críticas que se realizaron han estado 
relacionadas con el Programa de Formación de Profe-
sorado Universitario (FPU) y el Retraso de la convoca-
toria y de la resolución (por encima de los 6 meses 
límite). La resolución para los licenciados en junio de 
2007 salió en junio de 2008.

Posteriormente, se produjo un retraso en la publica-
ción de las listas de suplentes FPU, y en la resolución 
de los suplentes para las ayudas destinadas a estancias 
breves en el extranjero FPU.

El segundo bloque de críticas estuvieron relaciona-
das con la Convocatoria Postdoc, que tienen por objeto 
financiar a investigadores doctores para que puedan 
realizar en el extranjero estancias de hasta dos años.

Cabe señalar que a día de hoy no ha habido ninguna 
convocatoria correspondiente a 2008.

Mientras que la convocatoria correspondiente a 
2007, desde su inicio, ha estado caracterizada por el 
«parcheo»: plazo de solicitudes imposible de cumplir 
por fallos en las aplicaciones informáticas del Ministe-
rio, injustificables retrasos en la resolución, etc. Así 
pues, iba a salir a primeros de 2008, pero no se hizo 
pública hasta mayo de 2008 (17 meses después de la 
última convocatoria) y no se ha resuelto hasta finales de 
noviembre, además de presentar otra serie de irregula-
ridades. Así pues, y en primer lugar se les exigía a los 
convocantes disponer de un centro de acogida contra-
tante, y no fue hasta finales de mayo cuando se estable-
ció la posibilidad de que la contratación que exige el 
EPIF se realizará a través de la FECYT.

Posteriormente, en agosto se publicaron las listas de 
subsanación de documentos en las que se deniega la 
ayuda a aquellos doctores que han recibido cualquier 
tipo de remuneración en el extranjero, por haber recibi-
do una ayuda de índole similar a la solicitada durante 
los más de 6 meses de retraso de la convocatoria.

Posteriormente el 30 de septiembre se publica una 
resolución por la que se amplia más aún el plazo de la 
resolución.

Todo ello hace que el 14 de noviembre de 2008, los 
solicitantes postdoc se concentran frente al MICINN 
por lo que consideran una mala gestión de dicha convo-
catoria de becas.

Finalmente el 21 de noviembre de 2008 el Ministe-
rio de Ciencia e Innovación resuelve dicha convocato-
ria, sin que a fecha hoy diera una explicación en torno a 
lo ocurrido, lo que demuestra la escasa voluntad de arti-
cular una verdadera carrera investigadora.

Cabe señalar que actualmente, y entre otras cosas 
debido a la inexistente convocatoria postdoc de 2008, 
existe una gran bolsa de doctores que concursan en 
convocatorias para investigadores experimentados, y 
que dichos programas no pueden absorber, de forma 
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que los criterios de excelencia que al final son exigidos 
sobrepasan en mucho al esperable en base al espíritu de 
la convocatoria.

Por todo ello planteamos la siguiente pregunta:

¿Tiene pensado el Gobierno establecer durante el 
año 2009 medidas encaminadas a la mejora de la situa-
ción laboral de los becarios investigadores?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Jesús Vázquez Abad, Gabriel 
Elorriaga Pisarik y Celso Delgado Arce, Dipu tados.

 

184/049115

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Vázquez Abad, don Gabriel Elorriaga 
Pisarik y don Celso Delgado Arce, Dipu tados por 
Ourense y Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

En estos últimos meses han surgido numerosas críti-
cas dirigidas hacia lo que es la pésima gestión que están 
realizando con respecto a la práctica totalidad de las 
convocatorias de recursos humanos la Secretaría de 
Estado de Universidades del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, teniendo en cuenta lo que suponen en el 
ámbito personal para los investigadores solicitantes, y 
la imagen que se transmite a los grupos de investiga-
ción estatales y del extranjero.

Las primeras críticas que se realizaron han estado 
relacionadas con el Programa de Formación de Profe-
sorado Universitario (FPU) y el Retraso de la convoca-
toria y de la resolución (por encima de los 6 meses 
límite). La resolución para los licenciados en junio de 
2007 salió en junio de 2008.

Posteriormente, se produjo un retraso en la publica-
ción de las listas de suplentes FPU, y en la resolución 
de los suplentes para las ayudas destinadas a estancias 
breves en el extranjero FPU.

El segundo bloque de críticas estuvieron relaciona-
das con la Convocatoria Postdoc, que tienen por objeto 
financiar a investigadores doctores para que puedan 
realizar en el extranjero estancias de hasta dos años.

Cabe señalar que a día de hoy no ha habido ninguna 
convocatoria correspondiente a 2008.

Mientras que la convocatoria correspondiente a 
2007, desde su inicio, ha estado caracterizada por el 
«parcheo»: plazo de solicitudes imposible de cumplir 
por fallos en las aplicaciones informáticas del Ministe-
rio, injustificables retrasos en la resolución, etc. Así 

pues, iba a salir a primeros de 2008, pero no se hizo 
pública hasta mayo de 2008 (17 meses después de la 
última convocatoria) y no se ha resuelto hasta finales de 
noviembre, además de presentar otra serie de irregula-
ridades. Así pues, y en primer lugar se les exigía a los 
convocantes disponer de un centro de acogida contra-
tante, y no fue hasta finales de mayo cuando se estable-
ció la posibilidad de que la contratación que exige el 
EPIF se realizará a través de la FECYT.

Posteriormente, en agosto se publicaron las listas de 
subsanación de documentos en las que se deniega la 
ayuda a aquellos doctores que han recibido cualquier 
tipo de remuneración en el extranjero, por haber recibi-
do una ayuda de índole similar a la solicitada durante 
los más de 6 meses de retraso de la convocatoria.

Posteriormente el 30 de septiembre se publica una 
resolución por la que se amplia más aún el plazo de la 
resolución.

Todo ello hace que el 14 de noviembre de 2008, los 
solicitantes postdoc se concentran frente al MICINN 
por lo que consideran una mala gestión de dicha convo-
catoria de becas.

Finalmente el 21 de noviembre de 2008 el Ministe-
rio de Ciencia e Innovación resuelve dicha convocato-
ria, sin que a fecha hoy diera una explicación en torno a 
lo ocurrido, lo que demuestra la escasa voluntad de arti-
cular una verdadera carrera investigadora.

Cabe señalar que actualmente, y entre otras cosas 
debido a la inexistente convocatoria postdoc de 2008, 
existe una gran bolsa de doctores que concursan en 
convocatorias para investigadores experimentados, y 
que dichos programas no pueden absorber, de forma 
que los criterios de excelencia que al final son exigidos 
sobrepasan en mucho al esperable en base al espíritu de 
la convocatoria.

Por todo ello planteamos la siguiente pregunta:

¿Qué medidas tiene pensado establecer el Gobierno 
tendentes a mejorar la situación laboral de los becarios 
investigadores de nuestro país?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Jesús Vázquez Abad, Gabriel 
Elorriaga Pisarik y Celso Delgado Arce, Dipu tados.

 

184/049116

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.
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1. Datos sobre agresiones sufridas por los funcio-
narios del Centro Penitenciario de Huelva entre 2004 y 
2008.

2. ¿Ha tenido Instituciones Penitenciarias conoci-
miento de quejas formales por parte del los funciona-
rios del Centro Penitenciario de Huelva durante el refe-
rido período de tiempo?

3. ¿Considera el Gobierno que el Centro Peniten-
ciario de Huelva sufre masificación? ¿Cuál es la capa-
cidad real en términos de seguridad de dicho centro?

4. ¿Puede el Gobierno garantizar que en el Centro 
Penitenciario de Huelva existe suficiente control de 
entrada de sustancias prohibidas?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

184/049117

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Fátima Báñez García y don Juan Carlos Laga-
res Flores, Dipu tados por Huelva, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del 
vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de agresiones sufridas por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en la provincia de 
Huelva, indicando el tipo de agresión y municipio 
donde se ha producido entre 2008 y 2004.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2008.—Fátima Báñez García y Juan 
Carlos Lagares Flores, Dipu tados.

 

184/049118

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de visados de reagrupación 
familiar concedidos por el Ministerio de Trabajo e 

Inmigración, en Cataluña, desglosado por país de ori-
gen, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de visados de reagrupación 
familiar concedidos por el Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, en Cataluña, desglosado por país de ori-
gen, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de visados de reagrupación 
familiar concedidos por el Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, en Cataluña, desglosado por país de ori-
gen, durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número total de visados de reagrupación 
familiar concedidos por el Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, en Cataluña, desglosado por país de ori-
gen, durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de visados de reagrupación 
familiar concedidos por el Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, en Cataluña, desglosado por país de ori-
gen, durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

184/049119

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 2006 23 05 0081. 
Denominación: «Modernización zonas regables del 
Guadalquivir bajo y medio».

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 1995 17 15 1390. 
Denominación: «Obras de reposición y conservación 
del litoral». Prov. 04, 11, 18, 21 y 41.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 1988 17 06 0805. 
Denominación: «Otras actuac. Infra. Hidraul. C. Gua-
dalquivir». Provs. 18 y 41.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
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para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 1988 17 06 0806. 
Denominación: «Otras actuac. Infra. Hidraul. C. Sur». 
Prov. 41.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 1986 17 06 1390. 
Denominación: «Otros planes de riegos en el Guadal-
quivir». Provs. 14 y 41.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 2000 23 101 0078. 
Denominación: «Actuaciones de conservación, recupe-
ración, restauración y ordenación del medio natural y 
de las infraestructuras (Parques Nacionales)». Prov. 18, 
21 y 23.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 2000 23 101 0055. 
Denominación: «Construcción de nuevas infraestructu-
ras de uso general (Parques Nacionales)». Prov. 18, 21 
y 23.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 2007 23 06 1802. 
Denominación: «Paseo marítimo de La Herradura (Vial 
Principal n 9)».

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de 2008, la partida consignada 
en los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Am bien te, Rural y Marino, 2007 23 06 1801. Deno-
minación: «Paseo marítimo de Salobreña».

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 2006 23 05 0028. 
Denominación: «Plan de seguridad de presas».

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 1992 17 17 0001. 
Denominación: «Presa de Andévalo».

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la parti-
da consignada en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2008 correspondiente al Ministe-
rio de Medio Ambiente, Rural y Marino, 1995 17 17 
0002. Denominación: «Presa de Melonares (Se-
villa)».

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 1988 17 06 0010. 
Denominación: «Presa de Rules (Río Guadalfeo)».

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
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consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 2002 23 05 0011. 
Denominación: «Presa de Siles».

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 2005 23 06 1802. 
Denominación: «Protección y recuperación de sistemas 
litorales en Granada».

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 2005 23 06 0402. 
Denominación: «Protección y recuperación de sistemas 
litorales en Almería».

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 2005 23 06 1102. 
Denominación: «Protección y recuperación de sistemas 
litorales en Cádiz».

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la parti-
da consignada en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2008 correspondiente al Ministe-
rio de Medio Ambiente, Rural y Marino, 2005 23 06 
2102. Denominación: «Protección y recuperación de 
sistemas litorales en Huelva».

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 2008 23 06 4102. 
Denominación: «Protección y recuperación de sistemas 
litorales en los márgenes del río Guadalquivir en la pro-
vincia de Sevilla».

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 2007 23 06 1101. 
Denominación: «Remodelación paseo de San Lúcar. 
Fase II-B».

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 2007 23 06 2101. 
Denominación: «Remodelación paseo playa de Mata-
lascañas. Zona de Caño Guerrero».

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 1995 17 15 1190. 
Denominación: «Reposición arenas playas». Prov. 04, 
11, 18, 21 y 41.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 1995 17 15 1290. 
Denominación: «Reposición infraestructuras costeras». 
Prov. 04, 11, 18, 21 y 41.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
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consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 1986 17 06 0865. 
Denominación: «Riegos del Bajo Guadalquivir (2x 
Fase)».

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 1986 17 06 0830. 
Denominación: «Riegos del Genil-Cabra».

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 1986 17 06 1085. 
Denominación: «Riegos del Bajo Guadalquivir (2x 
Fase)».

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 1995 17 13 0085. 
Denominación: «Saneamiento y depuración del campo 
de Gibraltar».

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 2008 23 06 0400. 
Denominación: «Trabajos previos inversiones en cos-
tas». Prov. 04, 11, 18, 21 y 41.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
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para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 2001 23 06 1102. 
Denominación: «Tratamiento borde baluarte de San 
Roque».

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 1993 17 13 0010. 
Denominación: «Tratamiento de aguas residuales ur-
banas».

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 2006 23 05 0079. 
Denominación: «Modernización zonas regables de las 
vegas altas y medias del Guadalquivir».

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, Rural y Marino, 2006 23 05 0069. Denomi-
nación: «Modernización zonas regables del Genil».

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 2003 17 229 1610. 
Denominación: «Actuaciones de derechos concesiona-
les en la Comunidad de Aguas del Organismo (Confe-
deración Hidrográfica del Guadiana)». Prov. 14, y 21.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
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Medio Ambiente, Rural y Marino, 1995 17 229 1605. 
Denominación: «Estudios y proyectos de investigación 
para la protección, mejora y conocimiento cualitativo y 
cuantitativo de los recursos hídricos (Confederación 
Hidrográfica del Guadiana)». Prov. 14, y 21.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 1990 17 229 0045. 
Denominación: «Mejora de zonas regabes (Confedera-
ción Hidrográfica del Guadiana)». Prov. 14, y 21.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 1990 17 229 0020. 
Denominación: «Mejora del conocimiento cuantitativo 
y control de los recursos hídricos (Confederación 
Hidrográfica del Guadiana)». Prov. 14, y 21.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, Rural y Marino, 1990 17 229 0030. Denomi-
nación: «Mejora y conservación de recursos (Confedera-
ción Hidrográfica del Guadiana)». Prov. 14, y 21.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 1990 17 229 0025. 
Denominación: «Protección y mejora de la calidad del 
recurso y del medio hídrico (Confederación Hidrográfi-
ca del Guadiana)». Prov. 14, y 21.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
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consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 2001 23 229 1501. 
Denominación: «Restauración hidrológico forestal 
(Confederación Hidrográfica del Guadiana)». Prov. 14, 
y 21.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 2007 23 228 0011. 
Denominación: «Abastecimientos (Confederación 
Hidrográfica del Guadalquivir)». Prov. 11, 14, y 41.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 2008 23 228 0013. 
Denominación: «ACTIVA JAEN (Confederación 
Hidrográfica del Guadalquivir)».

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 2000 23 228 0001. 
Denominación: «Actuaciones en abastecimiento y 
saneamiento en las cuencas de la Confederación Hidro-
gráfica del Guadalquivir (Confederación Hidrográfica 
del Guadalquivir)». Prov. 14, 18, 23, y 41.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, Rural y Marino, 2000 23 228 0002. Denomi-
nación: «actuaciones de reposición en infraestructura 
hidráulica en la cuenca del Guadalquivir (Confederación 
Hidrográfica del Guadalquivir)». Prov. 14, 18, y 41.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 2000 23 228 0008. 
Denominación: «actuaciones de restauración Hidroló-
gico-Forestal (Confederación Hidrográfica del Guadal-
quivir)». Prov. 11, 14, 18, 21, 23, y 41.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, Rural y Marino, 2000 23 228 0010. Denomi-
nación: «Derecho de usos-Albercas (Confederación 
Hidrográfica del Guadalquivir)». Prov. 14, 18, 23, y 41.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 2001 23 228 0100. 
Denominación: «Presa de Melonares (Confederación 
Hidrográfica del Guadalquivir)».

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 2005 23 232 0001. 
Denominación: «Actuaciones en la cuenca del Segura 
(Confederación Hidrográfica del Segura)».

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 2003 23 232 0004. 
Denominación: «FEDER P.O. C.A. Andalucía (Confe-
deración Hidrográfica del Segura)».

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
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para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 2005 23 06 0401. 
Denominación: «Control de la regresión de la costa de 
Almería».

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 2005 23 06 1101. 
Denominación: «Control de la regresión de la costa de 
Cádiz».

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 2005 23 06 1801. 
Denominación: «Control de la regresión de la costa en 
Granada».

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, Rural y Marino, 2005 23 06 2101. Denomi-
nación: «Control de la regresión de la costa en Huelva».

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 2008 23 06 4101. 
Denominación: «Control de la regresión de los márge-
nes del río Guadalquivir en la provincia de Sevilla».

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la parti-
da consignada en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2008 correspondiente al Ministe-
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rio de Fomento, 2005 17 40 0901. Denominación: 
«Convenio con el ADIF para la Administración de las 
Infraestructuras de Titularidad del Estado». Varias 
provincias.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la parti-
da consignada en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2008 correspondiente al Ministe-
rio de Medio Ambiente, Rural y Marino, 2006 23 06 
0673. Denominación: «Deslindes DPMT». Prov. 04, 
11, 18, 21 y 41.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 2005 23 06 0403. 
Denominación: «Dotación para el acceso y uso público 
de la costa en Almería».

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 2005 23 06 1103. 
Denominación: «Dotaciones para el acceso y uso públi-
co de la costa en Cádiz».

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 2005 23 06 1803. 
Denominación: «Dotaciones para el acceso y uso públi-
co de la costa de Granada».

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
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consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 2005 23 06 2103 
Denominación: «Dotaciones para el acceso y uso públi-
co de la costa de Huelva».

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 2008 23 06 4103. 
Denominación: «dotaciones para el acceso y uso públi-
co en los márgenes del río Guadalquivir de Sevilla».

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 2006 23 06 0500. 
Denominación: «Estudios técnicos del litoral». Prov. 
04, 11, 18, 21 y 41.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de w diciembre de 2008, la parti-
da consignada en los Presupuestos Generales del Esta-
do para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 1994 17 14 1010. 
Denominación: «Gestión de residuos urbanos». Prov. 
11, 14 y 41.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 1988 17 06 0906. 
Denominación: «Acondicionamiento cauces Sur». 
Prov. 04.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
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Medio Ambiente, Rural y Marino, 2008 23 05 0031. 
Denominación: «Actuaciones Plan Jaén».

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino, 1988 17 06 0905. 
Denominación: «Acondicionamiento cauces Guadal-
quivir». Prov. 14, 23 y 41.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu tada.

 

184/049120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17 
Artículo 60, 17381019, 3.er  carril Ronda Este de Mála-
ga, y situación administrativa en que se encuentra a 31 
de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17 
Artículo 60, 17380713, A-45 Tramo: Benamejí-Ante-
quera, y situación administrativa en que se encuentra a 
31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17 
Artículo 60, 17380551, acceso al Puerto de Málaga 2.ª 
Fase, y situación administrativa en que se encuentra a 
31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
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Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17 
Artículo 60, 17381022, acceso Norte al Aeropuerto de 
Málaga desde la nueva Ronda de Circunvalación Oeste 
de Málaga, y situación administrativa en que se encuen-
tra a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17 
Artículo 60, 17381021, acceso Sur al Aeropuerto de 
Málaga, y situación administrativa en que se encuentra 
a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 

dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17 
Artículo 60, 17380485, Acondicionamiento de la Tra-
vesía de San Pedro de Alcántara, y situación adminis-
trativa en que se encuentra a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17 
Artículo 61, 17040940, «actuaciones de conservación y 
explotación (conservación ordinaria y vialidad, rehabi-
litación y mejoras funcionales locales) en Andalucía», 
y situación administrativa en que se encuentra a 31 de 
diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
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gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17 
Artículo 61, 17380940, «actuaciones de seguridad vial 
en Andalucía», y situación administrativa en que se 
encuentra a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Administrador de Infraestructuras 
Ferroviarias, Código de Proyecto 2003, «LAV Córdo-
ba-Málaga», y situación administrativa en que se 
encuentra a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), código de proyecto 0434, «Actuacio-
nes medioambientales varias. Málaga», y situación 
administrativa en que se encuentra a 31 de diciembre de 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), código de proyecto 0403, «Actuacio-
nes zona de carga. Málaga», y situación administrativa 
en que se encuentra a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
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Aérea (AENA), código de proyecto 0402, «Adecuacio-
nes varias de edificios de aparcamientos. Málaga», y 
situación administrativa en que se encuentra a 31 de 
diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), Código de Proyecto 0396, «ampliación 
campo de vuelos: segunda pista. Málaga», y situación 
administrativa en que se encuentra a 31 de diciembre de 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (ASNA), código de proyecto 0401, «Ampliación 

edificio de aparcamientos. Málaga», y situación admi-
nistrativa en que se encuentra a 31 de diciembre de 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), Código de Proyecto 0203, «Amplia-
ción plataforma zona Este. Málaga», y situación admi-
nistrativa en que se encuentra a 31 de diciembre de 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), código de proyecto 1430, «Central 
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eléctrica Sur. Málaga», y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), código de proyecto 1431, «Asistencia 
técnica de consultoría de la direcdón del programa de 
ampliación del área Terminal. Málaga», y situación 
administrativa en que se encuentra a 31 de diciembre de 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), código de proyecto 0881, «Desarrollo 
y mejora del sistema de navegación aérea. Málaga», y 

situación administrativa en que se encuentra a 31 de 
diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), código de proyecto 0424, «Edificio ter-
minal, urbanización y accesos. Málaga», y situación 
administrativa en que se encuentra a 31 de diciembre de 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), Código de Proyecto 0023, «Edificio de 
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aparcamientos (Fase II). Málaga», y situación adminis-
trativa en que se encuentra a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año año 
2008 correspondiente a Aeropuertos Españoles y Nave-
gación Aérea (AENA), Código de Proyecto 0245, «Edi-
ficio de Aparcamientos y accesos provisionales. Mála-
ga», y situación administrativa en que se encuentra a 31 
de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), código de proyecto 0414, «expropia-

ción de terrenos. Málaga», y situación administrativa 
en que se encuentra a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), código de proyecto 0428, «Informática 
y comunicaciones. Málaga», y situación administrativa 
en que se encuentra a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), código de proyecto 1028, «Inversiones 
de apoyo y mantenimiento. Málaga», y situación admi-
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nistrativa en que se encuentra a 31 de diciembre de 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), código de proyecto 1377, «Mobiliario 
y equipamiento ampliación del edificio terminal de 
pasajeros. Málaga», y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), código de proyecto 1427, «Nuevo 

acceso Norte. Málaga», y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), código de proyecto 0423, «Puesta en 
explotación de la ampliación del aeropuerto. Málaga», 
y situación administrativa en que se encuentra a 31 de 
diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), código de proyecto 0613, «Remodela-
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ción sistema eléctrico. Málaga», y situación adminis-
trativa en que se encuentra a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), código de proyecto 0429, «Seguridad 
de personas e instalaciones. Málaga», y situación admi-
nistrativa en que se encuentra a 31 de diciembre de 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), Código de Proyecto 0307, «Seguridad 

operativa. Málaga», y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), Código de Proyecto 0328, «Suministro 
e instalacion de pasarelas y equipos de servicio a aero-
naves. Málaga», y situación administrativa en que se 
encuentra a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), código de proyecto 1428, «Sistema de 
tratamiento e inspección de equipajes de la ampliación 
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del área Terminal. Málaga», y situación administrativa 
en que se encuentra a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), código de proyecto 1418, «Urbaniza-
ción bolsa de autobuses y taxis. Málaga», y situación 
administrativa en que se encuentra a 31 de diciembre de 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), código de proyecto 1420, «Remodela-
ción del ed. Terminal Picasso. Málaga», y situación 

administrativa en que se encuentra a 31 de diciembre de 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navega-
ción Aérea (AENA), código de proyecto 0418, «Urba-
nización, viales y obras. Málaga», y situación admi-
nistrativa en que se encuentra a 31 de diciembre de 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17 
Artículo 60, 17384615, Autopista AP-46: Alto de Las 
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Pedrizas-Málaga, y situación administrativa en que se 
encuentra a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio dé Fomento, sección 17 
Artículo 60, 17200160, «cercanías de Málaga», y situa-
ción administrativa en que se encuentra a 31 de diciem-
bre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17 
Artículo 60, 17400901, «Convenio con el ADIF para la 
Administración de las Infraestructuras de titularidad 

del Estado», y situación administrativa en que se 
encuentra a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17 
Artículo 60, 17400131, «Corredor de la Costa del Sol», 
y situación administrativa en que se encuentra a 31 de 
diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17 
Artículo 60, 17200124, «L.A.V. Bobadilla-Ronda-
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Algeciras», y situación administrativa en que se encuen-
tra a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17 
Artículo 61, 17383559, Modificación enlaces Ronda de 
Málaga, y situación administrativa en que se encuentra 
a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17 
Artículo 60, 17384395, Nueva Ronda Oeste de Málaga, 

y situación administrativa en que se encuentra a 31 de 
diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17 
Artículo 60, 23030565, «plan de supresión de pasos a 
nivel», y situación administrativa en que se encuentra a 
31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Puertos del Estado y Autoridades 
Portuarias, código de proyecto 1600, «Málaga/Refun-
dido Programa de Remodelación l.ª Fase y 2.ª Fase. 
Ampliación calzada dique Levante», y situación admi-



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

1948

nistrativa en que se encuentra a 31 de diciembre de 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Puertos del Estado y Autoridades 
Portuarias, código de proyecto 1606, «Málaga/Actua-
ciones Plan Especial. Atraque morro-norte cruceros», y 
situación administrativa en que se encuentra a 31 de 
diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Puertos del Estado y Autoridades 
Portuarias, código de proyecto 1609, «Málaga/Progra-
ma de señales marítimas. Mantenimiento de instalacio-

nes marítimas», y situación administrativa en que se 
encuentra a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Puertos del Estado y Autoridades 
Portuarias, código de proyecto 1604, «Málaga/Actua-
ciones Plan Especial. Modificación entrada Plaza de la 
Marina», y situación administrativa en que se encuentra 
a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Puertos del Estado y Autoridades 
Portuarias, código de proyecto 1601, «Málaga/Refun-
dido Programa. de Remodelación l.ª Fase y 2.ª Fase. 
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Nuevo Convenio Concesión muelle 9», y situación 
administrativa en que se encuentra a 31 de diciembre de 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Puertos del Estado y Autoridades 
Portuarias, código de proyecto 1607, «Málaga/Actua-
ciones Plan Especial. Urbanización zona tierra plata-
forma morro», y situación administrativa en que se 
encuentra a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a RENFE-OPERADORA, código de 
proyecto 0064, «Taller Alta Velocidad Málaga Los Pra-

dos», y situación administrativa en que se encuentra a 
31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Sociedad Estatal de Infraestructuras 
de Transporte Terrestre, código de proyecto 1088, «IVA 
Nueva ronda oeste de Málaga A-357/C-3310», y situa-
ción administrativa en que se encuentra a 31 de diciem-
bre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17 
Artículo 61, 17383656, «tercer carril y BUS-VAO en la 
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A-7 (Martín Carpena), y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente, a Sociedad Estatal de Infraestructuras 
de Transporte Terrestre, código de proyecto 1089, «IVA 
Nueva ronda oeste de Málaga C-3310/A-7», y situación 
administrativa en que se encuentra a 31 de diciembre de 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Sociedad Estatal de Infraestructuras 
de Transporte Terrestre, código de proyecto 1087, «IVA 
Nueva ronda oeste de Málaga MA-417/A-357», y situa-

ción administrativa en que se encuentra a 31 de diciem-
bre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Sociedad Estatal de Infraestructuras 
de Transporte Terrestre, código de proyecto 1086, «IVA 
Nueva ronda oeste de Málaga AP-7/MA-417», y situa-
ción administrativa en que se encuentra a 31 de diciem-
bre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Sociedad Estatal de Infraestructuras 
de Transporte Terrestre, código de proyecto 1082, 
«Nueva ronda oeste de Málaga A-357/C-3310», y situa-
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ción administrativa en que se encuentra a 31 de diciem-
bre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Sociedad Estatal de Infraestructuras 
de Transporte Terrestre, código de proyecto 1080, 
«Nueva ronda oeste de Málaga AP-7/MA-417», y situa-
ción administrativa en que se encuentra a 31 de diciem-
bre de 2008..

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Sociedad Estatal de Infraestructuras 
de Transporte Terrestre, código de proyecto 1083, 
«Nueva ronda oeste de Málaga C-3310/A-7», y situa-

ción administrativa en que se encuentra a 31 de diciem-
bre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Sociedad Estatal de Infraestructuras 
de Transporte Terrestre, código de proyecto 1081, 
«Nueva ronda oeste de Málaga MA-417/A-357», y 
situación administrativa en que se encuentra a 31 de 
diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artí cu lo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, sec-
ción 23, Artículo 60, 23062902, «Actuaciones varias en 
la costa de Málaga (La Torrecilla, playa del Chucho, 
Chilches, Estepona, Marbella, Nerja, Rincón de la Vic-
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toria y otros», y situación administrativa en que se 
encuentra a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Di pu tados.

184/049121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí cu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Campañas de publicidad realizadas por el Ministe-
rio de Igualdad contratadas desde el 1 de enero de 2008 
al 31 de diciembre de 2008, por diferentes Organismos 
Autónomos y Empresas Públicas dependientes de ese 
Ministerio.

Reflejando organismo, coste económico, empresa 
adjudicataria y modalidad de contratación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Di pu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí cu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Campañas de publicidad realizadas por el Ministe-
rio de Ciencia e Innovación contratadas desde el 1 de 
enero de 2008 al 31 de diciembre de 2008, por diferen-
tes Organismos Autónomos y Empresas Públicas 
dependientes de ese Ministerio.

Reflejando organismo, coste económico, empresa 
adjudicataria y modalidad de contratación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Di pu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí cu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Campañas de publicidad realizadas por el Ministe-
rio de Defensa contratadas desde el 1 de enero de 2008 
al 31 de diciembre de 2008, por diferentes Organismos 
Autónomos y Empresas Públicas dependientes de ese 
Ministerio.

Reflejando organismo, coste económico, empresa 
adjudicataria y modalidad de contratación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Di pu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí cu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Campañas de publicidad realizadas por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino, 
contratadas desde el 1 de enero de 2008 al 31 de diciem-
bre de 2008, por diferentes Organismos Autónomos y 
Empresas Públicas dependientes de ese Ministerio.

Reflejando organismo, coste económico, empresa 
adjudicataria y modalidad de contratación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Di pu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí cu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Campañas de publicidad realizadas por el Ministe-
rio de Educación, Política Social y Deporte, contrata-
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das desde el 1 de enero de 2008 al 31 de diciembre de 
2008, por diferentes Organismos Autónomos y Empre-
sas Públicas dependientes de ese Ministerio.

Reflejando organismo, coste económico, empresa 
adjudicataria y modalidad de contratación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Di pu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí cu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Campañas de publicidad realizadas por el Ministe-
rio de Trabajo e Inmigración, contratadas desde el 1 de 
enero de 2008 al 31 de diciembre de 2008, por diferen-
tes Organismos Autónomos y Empresas Públicas 
dependientes de ese Ministerio.

Reflejando organismo, coste económico, empresa 
adjudicataria y modalidad de contratación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Di pu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí cu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Campañas de publicidad realizadas por el Ministe-
rio de Administraciones Públicas, contratadas desde el 
1 de enero de 2008 al 31 de diciembre de 2008, por 
diferentes Organismos Autónomos y Empresas Públi-
cas dependientes de ese Ministerio.

Reflejando organismo, coste económico, empresa 
adjudicataria y modalidad de contratación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Di pu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí cu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Campañas de publicidad realizadas por el Ministe-
rio de Asuntos Exteriores y Cooperación, contratadas 
desde el 1 de enero de 2008 al 31 de diciembre de 2008, 
por diferentes Organismos Autónomos y Empresas 
Públicas dependientes de ese Ministerio.

Reflejando organismo, coste económico, empresa 
adjudicataria y modalidad de contratación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Di pu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí cu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Campañas de publicidad realizadas por el Ministe-
rio de Fomento, contratadas desde el 1 de enero de 2008 
al 31 de diciembre de 2008, por diferentes Organismos 
Autónomos y Empresas Públicas dependientes de ese 
Ministerio.

Reflejando organismo, coste económico, empresa 
adjudicataria y modalidad de contratación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Di pu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí cu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Campañas de publicidad realizadas por el Ministe-
rio de Justicia, contratadas desde el 1 de enero de 2008 
al 31 de diciembre de 2008, por diferentes Organismos 
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Autónomos y Empresas Públicas dependientes de ese 
Ministerio.

Reflejando organismo, coste económico, empresa 
adjudicataria y modalidad de contratación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Di pu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí cu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Campañas de publicidad realizadas por el Ministe-
rio de la Presidencia, contratadas desde el 1 de enero de 
2008 al 31 de diciembre de 2008, por diferentes Orga-
nismos Autónomos y Empresas Públicas dependientes 
de ese Ministerio.

Reflejando organismo, coste económico, empresa 
adjudicataria y modalidad de contratación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Di pu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí cu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Campañas de publicidad realizadas por el Ministe-
rio de Sanidad y Consumo, contratadas desde el 1 de 
enero de 2008 al 31 de diciembre de 2008, por diferen-
tes Organismos Autónomos y Empresas Públicas 
dependientes de ese Ministerio.

Reflejando organismo, coste económico, empresa 
adjudicataria y modalidad de contratación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Di pu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí cu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Campañas de publicidad realizadas por el Ministe-
rio de Industria, Turismo y Comercio, contratadas desde 
el 1 de enero de 2008 al 31 de diciembre de 2008, por 
diferentes Organismos Autónomos y Empresas Públi-
cas dependientes de ese Ministerio.

Reflejando organismo, coste económico, empresa 
adjudicataria y modalidad de contratación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Di pu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí cu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Campañas de publicidad realizadas por el Ministe-
rio de Cultura, contratadas desde el 1 de enero de 2008 
al 31 de diciembre de 2008, por diferentes Organismos 
Autónomos y Empresas Públicas dependientes de ese 
Ministerio.

Reflejando organismo, coste económico, empresa 
adjudicataria y modalidad de contratación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Di pu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí cu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Campañas de publicidad realizadas por el Ministe-
rio de Interior, contratadas desde el 1 de enero de 2008 
al 31 de diciembre de 2008, por diferentes Organismos 
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Autónomos y Empresas Públicas dependientes de ese 
Ministerio.

Reflejando organismo, coste económico, empresa 
adjudicataria y modalidad de contratación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Di pu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí cu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Campañas de publicidad realizadas por el Ministe-
rio de la Vivienda, contratadas desde el 1 de enero de 
2008 al 31 de diciembre de 2008, por diferentes Orga-
nismos Autónomos y Empresas Públicas dependientes 
de ese Ministerio.

Reflejando organismo, coste económico, empresa 
adjudicataria y modalidad de contratación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Di pu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí cu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Campañas de publicidad realizadas por el Ministe-
rio de Economía y Hacienda, contratadas desde el 1 de 
enero de 2008 al 31 de diciembre de 2008, por diferen-
tes Organismos Autónomos y Empresas Públicas 
dependientes de ese Ministerio.

Reflejando organismo, coste económico, empresa 
adjudicataria y modalidad de contratación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Di pu-
tada.

184/049122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009, 
en la Sección 22 del Ministerio de Administraciones 
Públicas y a partir de dos enmiendas del Grupo Parla-
mentario Socialista incorporadas en ponencia, se inclu-
yeron las dos partidas presupuestarias siguientes, de 
compensación a municipios por la existencia en su 
territorio de servidumbres derivadas de instalaciones 
militares.

a) 1,5 millones de euros a repartir entre San Fer-
nando, Rota, Barbate, El Arahal, Ferrol y Cartagena.

b) 300.000 euros a repartir entre los municipios de 
El Coronil, Paradas y Obejo.

Las asignaciones aprobadas dejan al Gobierno la 
libertad de repartir las cantidades concretas entre los 
municipios mencionados.

Nuestro Grupo Parlamentario siempre ha defendido 
el establecimiento de una partida global de mayor cuan-
tía en los Presupuestos Generales del Estado con crite-
rios idénticos de reparto para todos los municipios 
afectados, sin exclusión alguna.

Sorprendentemente, y según informaciones publica-
das el 7 de enero de 2009 por «El Correo de Andalu-
cía», varios municipios que en años anteriores recibie-
ron compensaciones económicas por la servidumbre 
aérea de estas instalaciones militares, han sido exclui-
dos totalmente en estos Presupuestos. Es el caso de los 
municipios de Los Molares y de La Puebla de Cazalla, 
municipio este último que recibió 100.000 euros en el 
ejercicio 2007 y nada en 2008 o 2009.

No se entiende por qué en el ejercicio 2009 los 
municipios de Paradas y de El Coronil, ambos con 
alcaldes del PSOE, reciben compensación económica, 
mientras sus vecinos de La Puebla de Cazalla y de Los 
Molares, ambos con alcaldes de IU, no perciben nada, 
pese a estar afectados todos por las mismas servidum-
bres aéreas generadas por la base militar de Morón.

Estas asignaciones, por su carácter discriminatorio, 
se prestan a la interpretación de que su atribución obe-
dece a criterios arbitrarios o marcadamente políticos.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

¿Cuáles son los criterios utilizados por el Gobierno 
en el reparto de las compensaciones económicas por la 
existencia en su territorio de servidumbres derivadas de 
instalaciones militares?

¿Es cierto que los municipios de La Puebla de Caza-
lla y de Los Molares han sido excluidos de la compen-
sación económica por la existencia en su territorio de 
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servidumbres derivadas de instalaciones militares, 
cuando los municipios de Paradas y El Coronil, con las 
mismas servidumbres que los anteriores sí recibirán 
compensaciones económicas en el ejercicio 2009? Si 
esto es así, ¿Cuáles han sido las razones de su exclu-
sión?

¿Piensa el Gobierno establecer mecanismos legales 
o normativos para que los criterios de adjudicación y su 
cuantía sean objetivos y dejen de ser fruto de una ini-
ciativa política?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Di pu tado.

184/049123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

Recientemente se ha denunciado que la existencia 
de documentación de delegaciones de ministerios en la 
provincia de Castelló en condiciones deplorables y en 
lugares con más que difíciles condiciones de conserva-
ción, tales como la documentación del Ministerio de 
Fomento que se encuentra en una caseta de peones 
camineros en la salida de Castelló de la Plana. Docu-
mentación de todo tipo, como proyectos de obras públi-
cas de las comarcas de Castelló, se encuentra mezcla-
dos con basuras de todo tipo.

Este hecho incumple las normas básica de patrimo-
nio histórico, como la Ley 16/1985, de 25 de junio, del 
Patrimonio Histórico Español, puesto que esta ley afir-
ma que los documentos de cualquier época generados, 
conservados o reunidos en el ejercicio de su función 
por cualquier organismo o entidad de carácter público 
forman parte del patrimonio documental español 
(art. 49.2), y que estos organismos tienen la obligación 
legal de conservarlos, protegerlos y mantenerlos en 
lugares adecuados (art. 52.1); cosa que, evidentemente 
no se está haciendo.

El resultado será, si no se hace nada por evitarlo, la 
desaparición de la documentación, con lo cual la admi-
nistración provincial del Estado estaría incurriendo en 
una infracción tipificada por la Ley de Patrimonio Esta-
tal. Pero además, se podría estar incumpliendo con las 
leyes de Propiedad Intelectual y la Ley de Protección 
de datos de carácter Personal, puesto que todo el mundo 
puede acceder a los expedientes y proyectos sólo alar-
gando un brazo por la ventana, y el Real Decre-

to 1164/2002 por el que se regula la conservación del 
patrimonio documental con valor histórico, el control 
de la eliminación de otros documentos de la Adminis-
tración General del Estado y sus organismos públicos y 
la conservación de documentos administrativos en 
apoyo distinto al original.

Además, la Ley de Patrimonio Histórico Español, 
en el artículo 65.2, ordena que la documentación de los 
organismos dependientes de la Administración del 
Estado debe ser regularmente transferida, según el pro-
cedimiento que por vía reglamentaria se establezca, a 
los archivos del Estado. Y esto tampoco se está 
ha ciendo.

Por todo ello, ¿qué medidas piensa adoptar el 
Gobierno, para cumplir con toda la normativa citada, 
respecto a la documentación ministerial abandonada en 
la caseta de peones camineros de Castelló?

¿Dónde y en qué condiciones se guarda la documen-
tación del primer tercio del siglo XX, sobre todo de los 
años veinte y treinta, del Ministerio de Fomento, ante-
riormente depositada en un piso a la entrada de la 
población de l’Alcora, donde estaban buena parte de 
los proyectos de obras públicas de los municipios cas-
tellonenses, de la época inmediatamente previa a la 
Guerra Civil?

¿Dónde y en qué condiciones se guarda la documen-
tación y de los centenares de cajas de documentación 
perteneciente a Hacienda que antes estaban al cuartel 
de Tetuán, en el municipio de Castelló de la Plana, 
donde se llevaron desde el antiguo depósito que esta 
delegación tenía al paseo Ribalta, antes de la construc-
ción del nuevo edificio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—Joan Herrera Torres, Di pu tado.

184/049124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

Los representantes sindicales han denunciado 
recientemente, que el Director Territorial del Ministe-
rio de Trabajo en Castelló, todo y percibir religiosa-
mente el suelo por su supuesto trabajo al frente de esta 
actividad no acude habitualmente a su lugar de trabajo. 
Ante la difícil situación que atraviesa el mundo laboral, 
donde Castelló no es ni mucho menos una excepción.
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¿Tiene constancia el Gobierno de dicha situación? 
En caso afirmativo, ¿ha abierto el Ministerio alguna 
investigación al respecto?

En caso que se confirme dicha información, ¿piensa 
cesar el Gobierno a este Director Territorial, para poder 
designar otro con total disponibilidad horaria para este 
cometido?

¿Cree adecuado el Gobierno que un cargo de esta 
importancia no se vea correspondido con una dedica-
ción óptima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—Joan Herrera Torres, Di pu tado.

184/049125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

En relación a la denegación, por parte del Consula-
do de Dakar, de una reagrupación familiar, sin prueba 
médica previa, alegando simplemente que eran adultos 
por su elevada estatura y basándose tan sólo en una 
apreciación subjetiva del funcionario encargado:

¿Cuál es la opinión del Gobierno en torno a este tipo 
de arbitrariedades que atentan contra el derecho a vivir 
en familia?

Ante la duda ¿por qué motivo no se realizaron las 
pertinentes pruebas médicas?

¿Cómo piensa solucionar las actuales trabas buro-
cráticas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—Joan Herrera Torres, Di pu tado.

184/049126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué medidas de simplificación administrativa ha 
impulsado o piensa impulsar el Gobierno en materia de 
visados, permisos y autorizaciones de residencia y tra-
bajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Di pu tado.

184/049127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué acuerdos ha alcanzado el Gobierno con el 
Centro de Recursos y Energía de la India?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Di pu tado.

184/049128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué garantías ha obtenido el Gobierno para que se 
respete la integridad física del Sr. Murat Ajmedovich 
cuando se ejecute su extradición a Rusia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Di pu tado.

184/049129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
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gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Por qué razón la campaña «Devuélvenos la web» 
no utiliza ninguna de las lenguas cooficiales que se 
hablan en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Di pu tado.

184/049130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuántos trabajadores se han beneficiado durante el 
año 2008 de las ayudas previstas para las empresas del 
sector textil, por Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Di pu tado.

184/049131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuántos trabajadores ha calculado el Gobierno que 
se van a beneficiar durante 2009 de las ayuda previstas 
para las empresas del sector textil y del sector del jugue-
te, por Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Di pu tado.

184/049132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

En el Comité de Políticas para la Racionalización 
del Gasto sanitario, creado en el marco del Pacto por la 
Sanidad, han surgido algunas reflexiones propuestas 
compartidas por diversas Comunidades Autónomas en 
relación a distintas figuras de «copago» por parte de los 
usuarios del sistema sanitario.

Dentro de las mencionadas figuras de copago sani-
tario se incluirían desde el «euro por consulta» de Fran-
cia, al «ticket moderador de Alemania o la «factura en 
la sombra» de Bélgica como adelanto de pago.

Al parecer estas figuras de copago estarían siendo 
valoradas por algunas Comunidades Autónomas con o 
sin participación del Ministerio de Sanidad y Con-
sumo.

La introducción del copago afectaría a la gratuidad, 
la universalidad y el carácter público de nuestro Siste-
ma Nacional de Salud.

¿Dentro del Pacto por la Sanidad ha incluido el 
Gobierno el copago como alternativa dentro del Comité 
para la Racionalización del Gasto Sanitario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Di pu tado.

184/049133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

En el Comité de Políticas para la Racionalización 
del Gasto sanitario, creado en el marco del Pacto por la 
Sanidad, han surgido algunas reflexiones propuestas 
compartidas por diversas Comunidades Autónomas en 
relación a distintas figuras de «copago» por parte de los 
usuarios del sistema sanitario.

Dentro de las mencionadas figuras de copago sani-
tario se incluirían desde el «euro por consulta» de Fran-
cia, al «ticket moderador”de Alemania o la «factura en 
la sombra» de Bélgica como adelanto de pago.

Al parecer estas figuras de copago estarían siendo 
valoradas por algunas Comunidades Autónomas con o 
sin participación del Ministerio de Sanidad y Con-
sumo.
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La introducción del copago afectaría a la gratuidad, 
la universalidad y el carácter público de nuestro Siste-
ma Nacional de Salud.

¿Forma parte el Gobierno de los contratos existen-
tes, con la participación de diversas Comunidades 
Autónomas, en relación a la puesta en marcha de medi-
das de copago en el sistema sanitario por parte de los 
usuarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Di pu tado.

184/049134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

En el Comité de Políticas para la Racionalización 
del Gasto sanitario, creado en el marco del Pacto por la 
Sanidad, han surgido algunas reflexiones propuestas 
compartidas por diversas Comunidades Autónomas en 
relación a distintas figuras de «copago» por parte de los 
usuarios del sistema sanitario.

Dentro de las mencionadas figuras de copago sani-
tarrio se incluirían desde el «euro por consulta» de 
Francia, al «ticket moderador’de Alemania o la «factu-
ra en la sombra» de Bélgica como adelanto de pago.

Al parecer estas figuras de copago estarían siendo 
valoradas por algunas Comunidades Autónomas con o 
sin participación del Ministerio de Sanidad y Con sumo.

La introducción del copago afectaría a la gratuidad, 
la universalidad y el carácter público de nuestro Siste-
ma Nacional de Salud.

¿Cuál es la posición del Gobierno en relación a la 
introducción del copago en el Sistema Sanitario espa-
ñol mediante figuras como el «euro por consulta» el 
«ticket moderador» o la «factura en la sombra» entre 
otros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Di pu tado.

184/049135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

En el Comité de Políticas para la Racionalización 
del Gasto sanitario, creado en el marco del Pacto por la 
Sanidad, han surgido algunas reflexiones propuestas 
compartidas por diversas Comunidades Autónomas en 
relación a distintas figuras de «copago» por parte de los 
usuarios del sistema sanitario.

Dentro de las mencionadas figuras de copago sani-
tario se incluirían desde el «euro por consulta» de Fran-
cia, al «ticket moderador”de Alemania o la «factura en 
la sombra» de Bélgica como adelanto de pago.

Al parecer estas figuras de copago estarían siendo 
valoradas por algunas Comunidades Autónomas con o 
sin participación del Ministerio de Sanidad y Con-
sumo.

La introducción del copago afectaría a la gratuidad, 
la universalidad y el carácter público de nuestro Siste-
ma Nacional de Salud.

¿Baraja el Gobierno medidas adicionales de copago 
en el ámbito farmacéutico, en función de la renta del 
paciente, el coste de los medicamento, o su introduc-
ción en determinados colectivos como los pensionistas 
hoy exentos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Di pu tado.

184/049136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

Según ha podido saber este diputado, existen serias 
dificultades para poder consultar el Archivo del Tribu-
nal Militar Territorial Segundo, con sede en Sevilla, 
uno de los archivos más importantes, si no el más 
importante, sobre la represión franquista que existe en 
este momento en Andalucía.

Este archivo se abrió al público en 1997. En los pri-
meros años de apertura se exigía a los investigadores 
que solicitaran la consulta por escrito. Tras aceptarla, 
podían desplazarse hasta las dependencias y consultar 
el material que se estimara conveniente. De hecho, 
habían de buscarlo ellos mismos entre los innumerables 
legajos, muchos de ellos desorganizados y en mal esta-
do de conservación. En aquella época existía una foto-
copiadora para poder reproducir los documentos. El 
horario de apertura era diario, por la mañana, de 9.30 a 
13.30, aunque variaba en función de las decisiones dia-
rias del responsable encargado del mismo.
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Con el paso de los años, las condiciones de acceso 
al Archivo han empeorado sobremanera, dependiendo 
el funcionamiento del archivo de las decisiones perso-
nales de sus responsables. El horario de acceso se ha 
reducido a sólo un día a la semana, los viernes. Si se 
quiere obtener una copia de cualquier documento debe 
ser el investigador el que lo haga con cualquier medio 
de su propiedad, pues el Archivo no cuenta con ningún 
servicio de reprografía. Cuando se solicita un docu-
mento, aunque se facilite a los funcionarios del Archivo 
la identificación del legajo y el expediente del mismo, 
el plazo de entrega es de varios meses. En este momen-
to, hay varios investigadores que llevan esperando más 
de medio año, y en algunos años más de un año, para 
que se les entregue la documentación pedida, cuando 
para ello el funcionario de turno solo tendría que acudir 
a la estantería correspondiente y extraer el expediente 
del legajo. De esta manera, parece imposible plantearse 
cualquier investigación seria que pase por la consulta 
de estos fondos, porque la demora resulta indefinida. 
Según informan, es posible que los responsables del 
Archivo aleguen que la demora se deba a que están 
catalogando los fondos, pero no parece fundada tal ale-
gación. En este momento, la actividad archivística que 
esté llevándose a cabo (la informatización del fichero 
onomástico) no tiene porqué impedir a los funcionarios 
la búsqueda de documentos en los fondos del Archivo, 
máxime cuando el investigador facilita el número de 
expediente y de legajo para la búsqueda.

¿Por qué han empeorado las condiciones para poder 
acceder al Archivo del Tribunal Militar Territorial 
Segundo, con sede en Sevilla?

¿Le consta al Gobierno que se den situaciones pare-
cidas en otros archivos de Tribunales Militares?

¿Qué medidas va adoptar el Gobierno para permitir 
y facilitar el acceso a dicho Archivo? ¿En qué plazo de 
tiempo se adoptarán dichas medidas?

¿Tiene intención de adoptar el Gobierno medidas 
disciplinarias ante la actitud de los responsables del 
Archivo del Tribunal Militar Territorial Segundo, cuya 
actitud impide el pleno ejercicio del derecho reconoci-
do en el artículo 22 de la Ley 52/2007, de 26 de diciem-
bre que garantiza el derecho de acceso a los fondos 
documentales depositados  en los archivos públicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Joan Herrera Torres, Di pu tado.

184/049137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Francisco Xesús Jorquera Caselas, diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 

Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas al proyecto de 
dragado de la desembocadura del río Belelle, en Neda 
(A Coruña). 

En respuesta a una pregunta del BNG, el 20 de junio 
del pasado 2008 el Gobierno informó de la contrata-
ción, con fecha de 30 de noviembre de 2007, de la asis-
tencia técnica del «Estudio del dragado del río Bele-
lle».

En la misma contestación, se informaba de que el 
presupuesto del estudio era de 67.700 euros y el plazo 
de ejecución de doce meses.

Transcurridos casi dos meses de la fecha de finaliza-
ción es pertinente saber el estado de ejecución de esta 
partida.

Es por todo lo que antecede que se presentan las 
siguientes preguntas:

¿Cuál es el estado del proyecto de asistencia técnica 
para el estudio del dragado del río Belelle?

¿Ha concluido dicho estudio?
¿Cuándo tiene previsto el Gobierno iniciar los traba-

jos de dragado?
¿Cuál es el compromiso real del Gobierno para lle-

var a efecto esta necesaria limpieza del río mencio-
nado?

¿Está dispuesto a llevar a cabo este proyecto durante 
la presente legislatura?

¿Ha mantenido contactos con el Ayuntamiento de 
Neda o con los afectados para abordar esta situación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Xeús Jorquera Caselas, Di pu tado.

184/049138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Doña Olaia Fernández Davila, diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para la que 
solicita respuesta por escrito, relativas a la necesidad de 
acometer la segunda fase de la recuperación ambiental 
de las salinas de Ulló (Vilaboa-Pontevedra). 

El Ministerio de Medio Ambiente, a través de la 
Dirección General de Costas, acaba de finalizar la pri-
mera fase de la recuperación ambiental de las salinas y 
marismas de Vilaboa.

La zona se encuentra en el fondo de la ría de Vigo, 
formando parte de una zona intermareal que ha sido 
ocupada parcialmente a lo largo de la historia para 
aprovechamiento humano.
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La actuación consistió en la reconstrucción de anti-
guos pasos de agua que estaban tapiados, el acondicio-
namiento de senderos que bordean y atraviesan el área, 
la limpieza de la zona y acondicionamiento con mobi-
liario urbano.

Sin embargo, para completar la restauración de esta 
zona de importante valor histórico y medioambiental es 
necesario acometer una segunda fase, consistente en la 
instalar compuertas que habiliten el espacio como pis-
cina natural; la reconstrucción del molino de mareas 
existente y la apertura de este espacio a los lugares de 
Acuña y Larache a través de sendas.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno para la 
recuperación ambiental de las salinas de Vilaboa?

¿A cuánto ha ascendido el coste de esta actuación?
¿Comparte el Gobierno la necesidad de acometer 

una segunda fase para completar la recuperación de 
este espacio?

En concreto, ¿va el Gobierno a instalar compuertas 
que habiliten el espacio como piscina natural; recons-
truir el molino de mareas existente y abrir este espacio 
a los lugares de Acuña y Larache a través de sendas?

En caso afirmativo, ¿en qué plazo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Olaia Fernández Davila, Di pu tada.

184/049139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olaia Fernández Davila, diputada del Grupo 
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto 
en el artícu lo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta las siguientes preguntas para la que solicita res-
puesta por escrito, relativas a la necesidad de acometer 
la mejora ambiental de los espacios de Liméns, Donón, 
y Nerga, en Cangas do Morrazo (Pontevedra). 

Los presupuestos Generales del Estado para 2008 
contemplaban, una partida de 500.000 euros para la 
mejora y recuperación ambiental de las playas de 
Liméns, Nerga y Cabo Home, en Cangas do Morrazo.

Sin embargo, a día de hoy no se ha ejecutado esta 
partida, a pesar de la urgente necesidad de que se aco-
meta esta actuación.

La mejora ambiental de los espacios públicos de 
Liméns, Nerga y Donón, en la parroquia canguesa de 
O Hío, es una actuación que debería ser prioritaria para 
el Gobierno central, dada la progresiva degradación de 
este espacio de alto valor ambiental.

¿Por qué motivo no ha ejecutado el Gobierno la par-
tida de 500.000 euros consignada en los Presupuestos 

Generales del Estado de 2008 para mejora ambiental de 
las playas de Liméns, Nerga y Cabo Home?

¿Ha incluido el Gobierno esta actuación dentro de 
los presupuestos generales del Estado para 2009 para 
actuaciones medioambientales en la costa gallega?

¿Comparte el Gobierno la necesidad de esta actua-
ción?

En todo caso, ¿qué actuaciones tiene previsto reali-
zar el Gobierno para la mejora ambiental de estos 
importantes espacios naturales de la parroquia de 
O Hío?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Olaia Fernández Davila, Di pu tada.

184/049140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olaia Fernández Davila, diputada del Grupo 
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto 
en el artícu lo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta las siguientes preguntas para la que solicita res-
puesta por escrito, relativas a la necesidad de acometer 
la mejora ambiental de la playa de Agrelo-Lapamán, en 
Bueu (Pontevedra). 

Los presupuestos Generales del Estado para 2008 
contemplaban una partida de 200.000 euros para la 
mejora y regeneración ambiental de la playa de Agrelo-
Lapamán, en Bueu (Pontevedra).

Sin embargo, a día de hoy no se ha ejecutado esta 
partida, a pesar de la urgente necesidad de que se aco-
meta esta actuación.

Es por ello que se presentan las siguientes pre-
guntas:

¿Por qué motivo no ha ejecutado el Gobierno la par-
tida de 200.000 euros consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado de 2008 para mejora ambiental de 
la playa de Agrelo-Lapamán (Bueu)?

¿Ha incluido el Gobierno esta actuación dentro de 
los presupuestos generales del Estado para 2009 para 
actuaciones medioambientales en la costa gallega?

¿Comparte el Gobierno la necesidad de esta actua-
ción?

En todo caso, ¿qué actuaciones tiene previsto reali-
zar el Gobierno para la mejora ambiental de la playa de 
Agrelo-Lapamán?. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Olaia Fernández Davila, Di pu tada.
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184/049141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olaia Fernández Davila, diputada del Grupo 
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto 
en el artícu lo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta las siguientes preguntas para la que solicita res-
puesta por escrito, relativas a la necesidad de acometer 
medidas de seguridad vial  de la N-550 entre Paredes 
(Vilaboa) y Arcade (Redondela), en la provincia  de 
Pontevedra. 

Las localidades de Paredes y Arcade forman un con-
junto urbano que está atravesado por la carretera N-550. 
De esta forma numerosos viandantes transitan por esta 
peligrosa carretera, sin que existan las necesarias medi-
das de seguridad exigibles a cualquier travesía urbana.

En este sentido, los vecinos y vecinas de la zona lle-
van reclamando desde hace años que el Ministerio de 
Fomento acometa de forma urgente las obras de urbani-
zación. y de mejora de la seguridad vial en este tramo 
de la N-550.

Es por ello que se presentan las siguientes pre-
guntas:

¿Es consciente el Gobierno del grave riesgo que 
corren los viandantes que transitan por la N-550 entre 
Paredes y Arcade?

¿Comparte el Gobierno la necesidad urgente de 
urbanizar y mejorar la seguridad vial en este tramo?

¿Va el Gobierno a realizar estas actuaciones?
En caso afirmativo, ¿en qué plazo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Olaia Fernández Davila, Di pu tada.

184/049142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olaia Fernández Davila, diputada del Grupo 
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto 
en el artícu lo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta las siguientes pre guntas para la que solicita res-
puesta por escrito, relativas a la necesidad de acometer 
la continuación del paseo peatonal y carril bici en el 
vial entre Portocelo y Aquete, en el ayuntamiento de 
Marín (Pontevedra). 

El vial existente entre las playas de Portocelo y 
Aguete se abrió en los años 70 y desde esa fecha sola-
mente se ha mejorado un pequeño tramo hasta el inicio 
de la playa de Portocelo.

En este sentido, se hace necesario continuar el paseo 
peatonal y el carril bici. Esta renovación de los servi-

cios pondría en valor esta zona costera para el ocio, así 
como para proteger la franja litoral de la urbanización.

Es por ello que se presentan las siguientes pre-
guntas:

¿Comparte el Gobierno la necesidad de mejorar el 
vial existente entre las playas de Porcelo y Aguete, en 
Marín?

¿Es consciente el Gobierno de que este vial se cons-
truyó en los años 70 y desde entonces prácticamente no 
se ha mejorado?

¿Va el Gobierno a acometer esta necesaria actua-
ción?

En caso afirmativo, ¿en qué plazo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Olaia Fernández Davila, Di pu tada.

184/049143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olaia Fernández Davila, diputada del Grupo 
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto 
en el artícu lo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta las siguientes pre guntas para la que solicita res-
puesta por escrito, relativas a la necesidad de acometer 
la mejora ambiental de la ensenada de Meira, en Moaña 
(Pontevedra) 

Los presupuestos Generales del Estado para 2008 
contemplaban una partida de 1.119.000 euros para la 
mejora y regeneración ambiental de la ensenada de 
Meira, en Moaña (Pontevedra).

Sin embargo, a día de hoy no se ha ejecutado esta 
partida, a pesar de la urgente necesidad de que se aco-
meta esta actuación.

En este sentido, en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2009 aparece consignada una partida del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no para la misma actuación, pero por un importe nota-
blemente inferior: 500.000 euros.

Es por ello que se presentan las siguientes pre-
guntas:

¿Por qué motivo no ha ejecutado el Gobierno la par-
tida de 1,19 millones de euros consignada en los Presu-
puestos Generales del Estado de 2008 para la regenera-
ción ambiental de la playa de Moaña?

¿Comparte el Gobierno la necesidad de esta actua-
ción?

En todo caso, ¿qué actuaciones tiene previsto reali-
zar el Gobierno para la mejora ambiental de la playa de 
Moaña?
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En concreto, ¿en qué actuaciones va a invertir el 
Gobierno la partida de 500.000 euros consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para 2009?

¿Va el Gobierno a agilizar los plazos administrati-
vos para que esta partida se invierta y no quede sin eje-
cutar, como sucedió con los 1,19 millones de euros 
consignados en los Presupuestos del Estado para 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Olaia Fernández Davila, Di pu tada.

184/049144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olaia Fernández Davila, diputada del Grupo 
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto 
en el artícu lo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta las siguientes pre guntas para la que solicita res-
puesta por escrito, relativas a la necesidad de acometer 
la recuperación ambiental de la playa de San Adrián de 
Cobres, en Vilaboa (Pontevedra). 

La playa de Pousada, en la parroquia de San Adrián 
de Cobres (Vilaboa-Pontevedra), presenta actualmente 
un estado muy deficiente. El ayuntamiento de Vilaboa 
realiza una aportación de arena pero esta actuación 
resulta insuficiente para frenar la erosión.

Es por ello que se presentan las siguientes pre-
guntas:

¿Comparte el Gobierno la necesidad de acometer 
una recuperación ambiental de la playa de Pousada, en 
San Adrián de Cobre?

¿Es consciente el Gobierno del deficiente estado de 
esta playa?

¿Ha incluido el Gobierno esta actuación dentro de 
los presupuestos generales del Estado para 2009 para 
actuaciones medioambientales en la costa gallega?

¿Va el Gobierno a acometer esta actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Olaia Fernández Davila, Di pu tada.

184/049145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olaia Fernández Davila, diputada del Grupo 
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto 

en el artícu lo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta las siguientes pre guntas para la que solicita res-
puesta por escrito, relativas relativa a la necesidad de 
acometer medidas de seguridad vial  de la N-550 entre 
Figueirido y Bértola, en el ayuntamiento de Vilaboa 
(Pontevedra). 

Las localidades de Figueirido y Bértola forman un 
contínuun urbano que está atravesado por la carretera 
N-550. De esta forma numerosos viandantes transitan 
por esta peligrosa carretera, sin que existan las necesa-
rias medidas de seguridad exigibles a cualquier travesía 
urbana.

En este sentido, los vecinos y vecinas de la zona lle-
van reclamando desde hace años que el Ministerio de 
Fomento acometa de forma urgente las obras de urbani-
zación y de mejora de la seguridad vial en este tramo de 
la N-550.

Es por ello que se presentan las siguientes pre-
guntas:

¿Es consciente el Gobierno del grave riesgo que 
corren los viandantes que transitan por la N-550 entre 
Figueirido y Bértola?

¿Comparte el Gobierno la necesidad urgente de 
urbanizar y mejorar la seguridad vial en este tramo?

¿Va el Gobierno a realizar estas actuaciones?
En caso afirmativo, ¿en qué plazo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Olaia Fernández Davila, Di pu tada.

184/049146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olaia Fernández Davila, diputada del Grupo 
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto 
en el artícu lo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta las siguientes pre guntas para la que solicita res-
puesta por escrito, relativas a la necesidad de acometer 
la mejora ambiental de la playa de Loira (Marín-Ponte-
vedra). 

Los presupuestos Generales del Estado para 2008 
contemplaban una partida de 100.000 euros para la 
mejora y regeneración ambiental de la playa de Loira, 
en Marín (Pontevedra).

Sin embargo, a día de hoy no se ha ejecutado esta 
partida, a pesar de la urgente necesidad de que se aco-
meta esta actuación.
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Es por ello que se presentan las siguientes pre-
guntas:

¿Por qué motivo no ha ejecutado el Gobierno la par-
tida de 100.000 euros consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado de 2008 para mejora ambiental de 
la playa de Loira?

¿Ha incluido el Gobierno esta actuación dentro de 
los presupuestos generales del Estado para 2009 para 
actuaciones medioambientales en la costa gallega?

¿Comparte el Gobierno la necesidad de esta actua-
ción?

En todo caso, ¿qué actuaciones tiene previsto reali-
zar el Gobierno para la mejora ambiental de la playa de 
Loira?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Olaia Fernández Davila, Di pu tada.

184/049147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olaia Fernández Davila, diputada del Grupo 
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto 
en el artícu lo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta las siguientes pre guntas para la que solicita res-
puesta por escrito, relativas a la necesidad de acometer 
la recuperación ambiental de la playa de San Adrián de 
Cobres, en Vilaboa (Pontevedra). 

La playa de Pousada, en la parroquia de San Adrián 
de Cobres (Vilaboa-Pontevedra), presenta actualmente 
un estado muy deficiente. El ayuntamiento de Vilaboa 
realiza una aportación de arena pero esta actuación 
resulta insuficiente para frenar la erosión.

Es por ello que se presentan las siguientes pre-
guntas:

¿Comparte el Gobierno la necesidad de acometer 
una recuperación ambiental de la playa de Pousada, en 
San Adrián de Cobre?

¿Es consciente el Gobierno del deficiente estado de 
esta playa?

¿Ha incluido el Gobierno esta actuación dentro de 
los presupuestos generales del Estado para 2009 para 
actuaciones medioambientales en la costa gallega?

¿Va el Gobierno a acometer esta actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Olaia Fernández Davila, Di pu tada.

184/049148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Doña Uxue Barkos Berruezo, diputada de 
Nafarroa Bai, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente pregunta para la que solicita respuesta por 
escrito. 

¿Considera el Gobierno que la Ley de Medidas de 
Protección Integral contra la Violencia de Género está 
logrando sus objetivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Uxue Barkos Berruezo, Di pu tada.

184/049149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito. 

¿Tiene previsto el Gobierno dotar de más recursos a 
la Ley de Medidas de Protección contra la violencia de 
Género?, ¿cuáles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Uxue Barkos Berruezo, Di pu tada.

184/049150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito. 

¿Cuántas personas recibieron en 2004 sus salarios 
del Fondo de Garantía Salarial (FOGASA) en la Comu-
nidad Foral de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Uxue Barkos Berruezo, Di pu tada.
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184/049151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito. 

¿Cuántas personas recibieron en 2005 sus salarios 
del Fondo de Garantía Salarial (FOGASA) en la Comu-
nidad Foral de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Uxue Barkos Berruezo, Di pu tada.

184/049152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito. 

¿Cuántas personas recibieron en 2006 sus salarios 
del Fondo de Garantía Salarial (FOGASA) en la Comu-
nidad Foral de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Uxue Barkos Berruezo, Di pu tada.

184/049153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito. 

¿Cuántas personas recibieron en 2007 sus salarios 
del Fondo de Garantía Salarial (FOGASA) en la Comu-
nidad Foral de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Uxue Barkos Berruezo, Di pu tada.

184/049154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito. 

¿Cuántas personas recibieron en 2008 sus salarios 
del Fondo de Garantía Salarial (FOGASA) en la Comu-
nidad Foral de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Uxue Barkos Berruezo, Di pu tada.

184/049155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito. 

Número de personas, por comunidades, que recibie-
ron del Fondo de Garantía Salarial (FOGASA) 
en 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Uxue Barkos Berruezo, Di pu tada.

184/049156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito. 

Número de personas, por comunidades, que reci-
bieron del Fondo de Garantía Salarial (FOGASA) 
en 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Uxue Barkos Berruezo, Di pu tada.
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184/049157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito. 

Número de personas, por comunidades, que reci-
bieron del Fondo de Garantía Salarial (FOGASA) 
en 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Uxue Barkos Berruezo, Di pu tada.

184/049158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito. 

Número de personas, por comunidades, que reci-
bieron del Fondo de Garantía Salarial (FOGASA) 
en 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Uxue Barkos Berruezo, Di pu tada.

184/049159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito. 

Número de personas, por comunidades, que reci-
bieron del Fondo de Garantía Salarial (FOGASA) 
en 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Uxue Barkos Berruezo, Di pu tada.

184/049160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito. 

Número de jóvenes que han presentado su solicitud 
para poder acceder a la Renta Básica de Emancipación 
en la Comunidad Foral desde su entrada en vigor el 1 
de enero de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Uxue Barkos Berruezo, Di pu tada.

184/049161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito. 

Número de jóvenes que han cobrado la Renta Bási-
ca de Emancipación en la Comunidad Foral desde su 
entrada en vigor el 1 de enero de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Uxue Barkos Berruezo, Di pu tada.

184/049162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito. 

¿Qué medidas adoptó el Gobierno para frenar los 
problemas de tráfico ocasionados por la baja médica de 
varios controladores aéreos en el aeropuerto de Barajas 
durante las pasadas fechas navideñas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Uxue Barkos Berruezo, Di pu tada.
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184/049163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes pre-
guntas para las que solicita respuesta por escrito. 

¿Qué número de vuelos tenían previsto operar en el 
Aeropuerto de Madrid Barajas entre el 1 de enero de 
2009 y el 10 de enero de 2009?, ¿cuántos de ellos 
sufrieron algún tipo de retraso?, ¿cuántos de ellos fue-
ron cancelados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Uxue Barkos Berruezo, Di pu tada.

184/049164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito. 

¿Qué número de pasajeros procedentes de vuelos 
internacionales con conexión en Madrid se vieron afec-
tados por los problemas de tráfico surgidos en el aero-
puerto de Madrid Barajas entre el 1 de enero de 2009 y 
el 10 de enero de 2009?

Palacio del Consgreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Uxue Barkos Berruezo, Di pu tada.

184/049165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes pre-
guntas para las que solicita respuesta por escrito. 

La Confederación Española del Comercio (CEC), 
ha calculado que 60.000 pequeños establecimientos 

podrían desaparecer si el pánico a gastar de las fami-
lias, que ahora estrangula la demanda, dura seis meses 
más.

El secretario general de la CEC, Miguel Ángel 
Fraile, detalló que ese sombrío escenario no afectaría 
sólo a los 60.000 autónomos que tendrían que echar el 
cierre. También se irían a pique entre 25.000 y 30.000 
empleos de personas asalariadas —dependientes, pro-
veedores, viajantes o fabricantes— cuyos puestos de 
trabajo necesitan que los pequeños negocios fun-
cionen.

1. ¿Qué número de comercios han cerrado en lo 
que va de año en el conjunto del Estado?, y ¿cuántos 
de ellos corresponden a la Comunidad Foral de Nava-
rra?

2. ¿Qué número de comercios cerraron en 2007 en 
el conjunto del Estado?, y ¿cuántos de ellos correspon-
dían a la Comunidad Foral de Navarra?

3. ¿Qué número de comercios han abierto sus 
puertas en el conjunto del Estado en lo que va de año?, 
y ¿cuantos de ellos lo han hecho en la Comunidad Foral 
de Navarra?

4. ¿Tiene previsto el Gobierno adoptar medidas 
destinadas específicamente a la mejora de la situación 
del pequeño comercio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Uxue Barkos Berruezo, Di pu tada.

184/049166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes pre-
guntas para las que solicita respuesta por escrito. 

1. ¿Qué número de Centros de referencia existen 
en todo el conjunto del Estado?

2. ¿Cómo están distribuidos geográficamente, en 
las distintas comunidades autónomas, los Centros de 
referencia existentes en el Estado?

3. Enumeración detallada de los objetivos de cada 
uno de los Centros de referencia existentes en el 
 Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Uxue Barkos Berruezo, Di pu tada.
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184/049169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito. 

¿Cuál es la ayuda humanitaria destinada por el 
Gobierno a la Franja de Gaza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Uxue Barkos Berruezo, Di pu tada.

184/049170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Conocía el Gobierno las condiciones de trabajo de 
los trabajadores del centro de administración masiva 
(CAM) de Correos de la Zona Franca de Barcelona 
donde la inspección de trabajo ha paralizado la activi-
dad laboral por detectar «un riesgo grave e inminente 
para la seguridad y salud de los trabajadores» por las 
bajas temperaturas que se registran en el interior del 
centro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Pere Macias i Arau, Di pu tado.

184/049171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuáles son las medidas adoptadas por la Dirección 
General de Correos para corregir los riesgos para la 
seguridad y salud de los trabajadores detectados centro 

de administración masiva (CAM) de Correos de la Zona 
Franca de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Pere Macias i Arau, Di pu tado.

184/049172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Tiene constancia el Gobierno de la existencia de 
otros centros dependientes de Correos donde puedan 
darse circunstancias parecidas a las inspeccionadas en 
centro de administración masiva (CAM) de Correos de 
la Zona Franca de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Pere Macias i Arau, Di pu tado.

184/049173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Canet i Coma, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa Per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno 
español las siguientes pre guntas, solicitando su res-
puesta por escrito

La estación de tren de Badalona, la tercera ciudad 
de Catalunya en número de habitantes, presenta proble-
mas para las personas con movilidad reducida.

La Delegación del Gobierno en Catalunya ha anun-
ciado que entre los años 2009 y 2012 el Ministerio de 
Fomento invertirá 125 millones de euros destinados a la 
mejora de 50 estaciones de cercanias de los alrededores 
de Barcelona. Entre estas, según lo anunciado y apare-
cido en la prensa, está prevista la reforma integral de la 
estación de cercanías de Badalona.

De acuerdo con la demanda de mejorar la accesibili-
dad y la movilidad en la estación de tren de Badalona, 
por parte de la sociedad civil y la propia administración 
local:
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¿Las obras en la estación de Badalona contemplan 
la instalación de ascensores para acceder a los ande-
nes?

¿Contemplan medidas para acceder a la estación y 
para subir y bajar desde el andén al tren?

¿Cuándo están previstas el inicio y la finalización de 
las obras en la estación de Badalona?

¿Las obras previstas contemplan la conexión entre 
la estación y el aparcamiento exterior por el lado del 
litoral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Francesc Canet i Coma, Di pu tado.

184/049174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a la utilización 
por parte del Estado español del Sistema Mundial 
Integrado de Información Marítima de la OMI 
(GISIS).

El Subcomité de Implantación por el Estado de 
Abanderamiento de la OMI, en su 16.º Período de 
Sesiones, punto 6 del Orden del Día, celebrado el 5 de 
junio de 2008 pidió a los Gobiernos Miembros que uti-
licen el Manual de uso de los medios de notificación 
para las Administraciones, recogidas en la Circular 
número 2.639 e hicieran uso del Sistema Mundial Inte-
grado de Información Marítima de la OMI (GISIS) 
cuando presenten sus informes sobre siniestros y suce-
sos marítimos.

Invitaba a los Gobiernos Miembros a que pusieran 
en vigor el Código de normas internacionales y prácti-
cas recomendadas para la investigación de los aspectos 
de seguridad de siniestros y sucesos marítimos.

Es por todo lo que antecede que se presentan las 
siguientes preguntas:

¿Ha puesto el Estado español en vigor el Código de 
normas internacionales y prácticas recomendadas para 
la investigación de aspectos de seguridad de siniestros 
y sucesos marítimos?

¿Utiliza el Gobierno el Sistema Mundial Integrado 
de Información Marítima de la OMI (GISIS) cuando 
presenta sus informes sobre siniestros y sucesos marí-
timos?

¿Qué siniestros notificó el Estado español a la OMI 
haciendo uso del Manual recogido en la Circular núme-
ro 2.639?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu-
tado.

 

184/049175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas al funcionamien-
to de las cajas negras en accidentes marítimos en el 
Estado español.

El Grupo de trabajo sobre análisis de siniestros 
marítimos de la Organización Marítima Internacional 
(OMI), en su reunión del 2 al 5 de junio de 2008, y en 
la que entre otros Estados, participaron representantes 
del Gobierno español, adoptó diversos acuerdos en 
relación a las normas de funcionamiento de los regis-
tradores de datos de la travesía (RDT), más conocidos 
como cajas negras.

En concreto, se pidió al Grupo que examinara algu-
nas cuestiones relacionadas con el funcionamiento ade-
cuado de los RDT en el contexto de las investigaciones 
de siniestros, documento FS1 16/6/3, y que formulara 
las recomendaciones pertinentes.

El Grupo tomó nota de la resolución A.861(20) y 
pide a la OMI que mantenga dichas normas en examen 
y que adopte enmiendas a las mismas, según sea nece-
sario.

Varias delegaciones notificaron dificultades en la 
operación de los RDT, específicamente en relación 
con:

1. La recuperación (extracción de los datos regis-
trados).

2. El registro de conversaciones.
3. La duración de las baterías que afecta la dura-

ción del intervalo (tiempo para iniciar la búsqueda).
4. La búsqueda del RDT.
5. La recuperación del RDT.
6. La vida nominal, tras su exposición al fuego.
7. La competencia de las tripulaciones en la ope-

ración de los RDT.

Además, también se recordó que en el pasado se 
había considerado hacer obligatorio que los RDT fue-
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ran autozafables. También se señaló que en la circular 
MSC/Circ. 1024: Directrices sobre la propiedad y recu-
peración de los registradores de datos de la travesía 
(RDT), se sugiere que en caso de que se abandone el 
buque durante una situación de emergencia, los capita-
nes deberían tomar las medidas necesarias para preser-
var la información del RDT hasta que pueda pasarse a 
un investigador, siempre que el tiempo y sus demás res-
ponsabilidades lo permitan.

Por último, y entre otras cuestiones, el Grupo de tra-
bajo sobre análisis de siniestros marítimos de la Orga-
nización Marítima Internacional (OMI), acordó que se 
debería pedir a las Administraciones que proporciona-
ran información adicional sobre sus experiencias con 
los RDT para que se consideren en el próximo período 
de sesiones del Subcomité.

¿Qué personas formaron parte del Grupo de Trabajo 
del Estado español en el Subcomité de Implantación 
por el Estado de Abanderamiento de la OMI?

¿Reunían los requisitos de la OMI para ser conside-
radas personas competentes para formar parte del 
Grupo de trabajo sobre análisis de siniestros marítimos 
de la Organización Marítima Internacional?

¿Qué titulación, calificación y experiencia podrían 
acreditar?

¿Cuáles son las razones por las que el Grupo de Tra-
bajo de España no presentara ningún tipo de informa-
ción adicional dada la altísima siniestralidad marítima 
que padece el Estado español?

¿Qué opina el Ministerio de Fomento sobre el fun-
cionamiento adecuado de las Cajas Negras (RDT)?

En el contexto de las investigaciones de siniestros 
en España, ¿cuáles han sido los resultados de las infor-
maciones extraídas de las cajas negras?

¿Formuló el Estado español alguna recomendación 
pertinente al respecto?

Dado que varias delegaciones notificaron dificulta-
des en la operación de las Cajas Negras, ¿cuáles son los 
criterios del Ministerio de Fomento al respecto?

¿Ha presentado el Gobierno español algún tipo de 
información adicional sobre sus experiencias con las 
Cajas Negras en el citado Subcomité?

¿Piensa presentarlas?
En caso afirmativo, ¿se harán públicas?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2009.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu-
tado.

 

184/049176

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gonzalo Robles Orozco y don Ignacio Uriarte 
Ayala, Dipu tados pertenecientes al Grupo Parlamenta-

rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por es crito.

El pasado 25 de noviembre, el Secretario General de 
la Agencia Española de Cooperación Internacional para 
el Desarrollo (AECID) anunció que una persona de la 
Agencia de Cooperación de Castilla-La Mancha, acom-
pañaría a la delegación española como representante de 
las Comunidades Autónomas en la Conferencia Inter-
nacional sobre financiación para el desarrollo de Doha, 
celebrada el 29 y 30 de noviembre.

— ¿Qué criterios se han utilizado para elegir a 
Castilla-La Mancha como la representante de todas la 
Comunidades Autónomas?

— ¿Qué Comunidades Autónomas han sido con-
sultadas para elegir a Castilla-La Mancha como acom-
pañante de la delegación española?

— ¿En qué fecha se adoptó la decisión de que 
sería Castilla-La Mancha la que representara a todas 
las Comunidades Autónomas en la Conferencia de 
Doha?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Gonzalo Robles Orozco y Ignacio 
Uriarte Ayala, Dipu tados.

 

184/049177

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Dipu tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por es crito.

¿Cuántos auxiliares de conversación se han incorpo-
rado a los Centros educativos de Málaga provenientes 
del convenio firmado entre el Ministerio de Educación 
y la Junta de Andalucía para el curso 2005-2009?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.
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184/049178

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por es crito.

— ¿Qué servicios se encuentran actualmente 
externalizados en el Puerto de Santander?

— ¿Cuáles son las empresas adjudicatarias de 
dichos servicios?

— ¿Y cuál es el importe o coste en el último ejer-
cicio de cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de 
noviembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

184/049179

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

¿Qué actividades ha desarrollado desde su constitu-
ción la Sociedad de Activos inmobiliarios Campus 
Comillas?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

184/049180

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

¿Cuál es la relación de ingresos o aportaciones de 
capital de la Sociedad de Activos Inmobiliarios Cam-
pus Comillas? Y fecha en la que se han producido.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

184/049181

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por es crito.

¿Cuál es la relación de cursos de castellano organi-
zados por la Fundación Comillas?

¿Por quién han sido impartidos?
¿Qué profesores han participado? ¿En qué fechas? 

¿En qué lugar?
¿A cuántos alumnos se han dirigido?
¿Y cuál ha sido el coste de cada uno de ellos desde 

su constitución hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

184/049182

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

¿Cuál es la programación de cursos de castellano 
que tiene previsto impartir la Fundación Comillas en 
2009?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.
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184/049183

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

¿Cuál es la relación de pagos y fecha de los mismos 
realizados por la Sociedad de Activos Inmobiliarios 
Campus Comillas desde su constitución hasta la 
fecha?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

184/049184

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
Ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Alfoz de Lloredo (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

184/049185

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es la evolución de la plantilla destinada al 
mantenimiento de Cercanías y Regionales de Renfe en 
la provincia de Barcelona del año 2000 al 2008, desglo-
sada por años?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

184/049186

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es la evolución de la plantilla destinada al 
mantenimiento de Cercanías y Regionales de Renfe en 
la provincia de Gerona del año 2000 al 2008, desglosa-
da por años?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.

 

184/049187

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Dolors Nadal i Aymerich, Dipu tada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

El pasado 6 de diciembre la Red de Alerta Europea 
de Seguridad Alimentaria, Rapid Alert System for Food 
and Feed (RASFF) comunicó a sus puntos de contacto 
de la Unión Europea que las autoridades irlandesas de 
Seguridad Alimentaria, habían realizado una notifica-
ción de Alerta por presencia de dioxinas en carne de 
cerdo criado y sacrificado en Irlanda. El origen de la 
contaminación, según se ha podido confirmar, son los 
piensos con los que se alimentaba a los cerdos.

En estos momentos se sabe que un total de 21 paí-
ses, entre comunitarios y extracomunitarios, recibieron 
carne contaminada procedente de Irlanda. Entre esos 
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países no figura España, según ha confirmado la Comi-
saria europea de Sanidad, Androulla Vassiliou.

Ante la insuficiencia de información aportada por el 
Gobierno en la página web del Ministerio, se realiza la 
siguiente pregunta:

¿Tiene constancia la Agencia Española de Seguri-
dad Alimentaria y Nutrición de cuales son los 21 países 
(entre comunitarios y extracomunitarios) que la RASFF 
ha confirmado recibieron carne contaminada proceden-
te de Irlanda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—María Dolors Nadal i Ayme-
rich, Dipu tada.

 

184/049188

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Dolors Nadal i Aymerich, Dipu tada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

El pasado 6 de diciembre la Red de Alerta Europea 
de Seguridad Alimentaria, Rapid Alert System for Food 
and Feed (RASFF) comunicó a sus puntos de contacto 
de la Unión Europea que las autoridades irlandesas de 
Seguridad Alimentaria, habían realizado una notifica-
ción de Alerta por presencia de dioxinas en carne de 
cerdo criado y sacrificado en Irlanda. El origen de la 
contaminación, según se ha podido confirmar, son los 
piensos con los que se alimentaba a los cerdos.

En estos momentos se sabe que un total de 21 paí-
ses, entre comunitarios y extracomunitarios, recibieron 
carne contaminada procedente de Irlanda. Entre esos 
países no figura España, según ha confirmado la Comi-
saria europea de Sanidad, Androulla Vassiliou.

Ante la insuficiencia de información aportada por el 
Gobierno en la página web del Ministerio, se realiza la 
siguiente pregunta:

¿Puede asegurar la Agencia Española de Seguridad 
Alimentaria y Nutrición que España no ha recibido de 
ninguno de los 21 países (entre comunitarios y extraco-
munitarios) carne contaminada procedente de Irlanda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—María Dolors Nadal i Ayme-
rich, Dipu tada.

 

184/049189

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Dolors Nadal i Aymerich, Dipu tada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

El pasado 6 de diciembre la Red de Alerta Europea 
de Seguridad Alimentaria, Rapid Alert System for Food 
and Feed (RASFF) comunicó a sus puntos de contacto 
de la Unión Europea que las autoridades irlandesas de 
Seguridad Alimentaria, habían realizado una notifica-
ción de Alerta por presencia de dioxinas en carne de 
cerdo criado y sacrificado en Irlanda. El origen de la 
contaminación, según se ha podido confirmar, son los 
piensos con los que se alimentaba a los cerdos.

En estos momentos se sabe que un total de 21 paí-
ses, entre comunitarios y extracomunitarios, recibieron 
carne contaminada procedente de Irlanda. Entre esos 
países no figura España, según ha confirmado la Comi-
saria europea de Sanidad, Androulla Vassiliou.

Ante la insuficiencia de información aportada por el 
Gobierno en la página web del Ministerio, se realiza la 
siguiente pregunta:

¿Ha confirmado el Gobierno, a través de las Comu-
nidades Autónomas que son las administraciones com-
petentes para verificarlo, la afirmación de la Comisaria 
europea de Sanidad, Androulla Vassiliou acerca de que 
España no ha recibido carne contaminada procedente 
de Irlanda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—María Dolors Nadal i Ayme-
rich, Dipu tada.

 

184/049190

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Dolors Nadal i Aymerich, Dipu tada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

El pasado 6 de diciembre la Red de Alerta Europea 
de Seguridad Alimentaria, Rapid Alert System for 
Food and Feed (RASFF) comunicó a sus puntos de 
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contacto de la Unión Europea que las autoridades 
irlandesas de Seguridad Alimentaria, habían realizado 
una notificación de Alerta por presencia de dioxinas 
en carne de cerdo criado y sacrificado en Irlanda. El 
origen de la contaminación, según se ha podido con-
firmar, son los piensos con los que se alimentaba a los 
cerdos.

En estos momentos se sabe que un total de 21 paí-
ses, entre comunitarios y extracomunitarios, recibieron 
carne contaminada procedente de Irlanda. Entre esos 
países no figura España, según ha confirmado la Comi-
saria europea de Sanidad, Androulla Vassiliou.

Ante la insuficiencia de información aportada por el 
Gobierno en la página web del Ministerio, se realiza la 
siguiente pregunta:

Dado que la comunicación se produjo el 6 de diciem-
bre y la información que aparece publicada en la página 
web del Ministerio de Sanidad es de las 14,40 h. del 9 
de diciembre, ¿por qué razón la Agencia Española de 
Seguridad Alimentaria y Nutrición ha tardado tres días 
en poner en conocimiento de la opinión pública la exis-
tencia de esta alerta alimentaria?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—María Dolors Nadal i Ayme-
rich, Dipu tada.

 

184/049191

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Dolors Nadal i Aymerich, Dipu tada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

El pasado 6 de diciembre la Red de Alerta Europea 
de Seguridad Alimentaria, Rapid Alert System for 
Food and Feed (RASFF) comunicó a sus puntos de 
contacto de la Unión Europea que las autoridades 
irlandesas de Seguridad Alimentaria, habían realizado 
una notificación de Alerta por presencia de dioxinas 
en carne de cerdo criado y sacrificado en Irlanda. El 
origen de la contaminación, según se ha podido confir-
mar, son los piensos con los que se alimentaba a los 
cerdos.

En estos momentos se sabe que un total de 21 paí-
ses, entre comunitarios y extracomunitarios, recibieron 
carne contaminada procedente de Irlanda. Entre esos 
países no figura España, según ha confirmado la Comi-
saria europea de Sanidad, Androulla Vassiliou.

Ante la insuficiencia de información aportada por el 
Gobierno en la página web del Ministerio, se realiza la 
siguiente pregunta:

Dado que la comunicación se produjo el 6 de diciem-
bre y la información que aparece publicada en la página 
web del Ministerio de Sanidad es de las 14,40 h. del 9 
de diciembre, ¿por qué esperó el Gobierno a dar infor-
mación a que se publicara la noticia por parte de algu-
nos medios de comunicación el día 9 de diciembre?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—María Dolors Nadal i Ayme-
rich, Dipu tada.

 

184/049192

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Dolors Nadal i Aymerich, Dipu tada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

El pasado 6 de diciembre la Red de Alerta Europea 
de Seguridad Alimentaria, Rapid Alert System for Food 
and Feed (RASFF) comunicó a sus puntos de contacto 
de la Unión Europea que las autoridades irlandesas de 
Seguridad Alimentaria, habían realizado una notifica-
ción de Alerta por presencia de dioxinas en carne de 
cerdo criado y sacrificado en Irlanda. El origen de la 
contaminación, según se ha podido confirmar, son los 
piensos con los que se alimentaba a los cerdos.

En estos momentos se sabe que un total de 21 paí-
ses, entre comunitarios y extracomunitarios, recibieron 
carne contaminada procedente de Irlanda. Entre esos 
países no figura España, según ha confirmado la Comi-
saria europea de Sanidad, Androulla Vassiliou.

Ante la insuficiencia de información aportada por el 
Gobierno en la página web del Ministerio, se realiza la 
siguiente pregunta:

Durante el tiempo que medió entre la comunicación 
de la RASFF y el conocimiento público de la noticia, 
¿qué actuaciones llevó a cabo el Ministerio de Sanidad 
y Consumo a través de la Agencia Española de Seguri-
dad Alimentaria y Nutrición?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—María Dolors Nadal i Ayme-
rich, Dipu tada.
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184/049193

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Dolors Nadal i Aymerich, Dipu tada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

El pasado 6 de diciembre la Red de Alerta Europea 
de Seguridad Alimentaria, Rapid Alert System for 
Food and Feed (RASFF) comunicó a sus puntos de 
contacto de la Unión Europea que las autoridades 
irlandesas de Seguridad Alimentaria, habían realizado 
una notificación de Alerta por presencia de dioxinas 
en carne de cerdo criado y sacrificado en Irlanda. El 
origen de la contaminación, según se ha podido confir-
mar, son los piensos con los que se alimentaba a los 
cerdos.

En estos momentos se sabe que un total de 21 paí-
ses, entre comunitarios y extracomunitarios, recibieron 
carne contaminada procedente de Irlanda. Entre esos 
países no figura España, según ha confirmado la Comi-
saria europea de Sanidad, Androulla Vassiliou.

Ante la insuficiencia de información aportada por el 
Gobierno en la página web del Ministerio, se realiza la 
siguiente pregunta:

Se solicita información puntual y detallada de las 
acciones llevadas a cabo por el Ministerio a través del 
protocolo de actuación activado por el Gobierno.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—María Dolors Nadal i Ayme-
rich, Dipu tada.

 

184/049194

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Dolors Nadal i Aymerich, Dipu tada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

El pasado 6 de diciembre la Red de Alerta Europea 
de Seguridad Alimentaria, Rapid Alert System for 
Food and Feed (RASFF) comunicó a sus puntos de 
contacto de la Unión Europea que las autoridades 

irlandesas de Seguridad Alimentaria, habían realizado 
una notificación de Alerta por presencia de dioxinas 
en carne de cerdo criado y sacrificado en Irlanda. El 
origen de la contaminación, según se ha podido confir-
mar, son los piensos con los que se alimentaba a los 
cerdos.

En estos momentos se sabe que un total de 21 paí-
ses, entre comunitarios y extracomunitarios, recibieron 
carne contaminada procedente de Irlanda. Entre esos 
países no figura España, según ha confirmado la Comi-
saria europea de Sanidad, Androulla Vassiliou.

Ante la insuficiencia de información aportada por el 
Gobierno en la página web del Ministerio, se realiza la 
siguiente pregunta:

¿En qué fecha y hora se comunicó la alerta a las 
Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—María Dolors Nadal i Ayme-
rich, Dipu tada.

 

184/049195

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Dolors Nadal i Aymerich, Dipu tada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

El pasado 6 de diciembre la Red de Alerta Europea 
de Seguridad Alimentaria, Rapid Alert System for 
Food and Feed (RASFF) comunicó a sus puntos de 
contacto de la Unión Europea que las autoridades 
irlandesas de Seguridad Alimentaria, habían realizado 
una notificación de Alerta por presencia de dioxinas 
en carne de cerdo criado y sacrificado en Irlanda. El 
origen de la contaminación, según se ha podido confir-
mar, son los piensos con los que se alimentaba a los 
cerdos.

En estos momentos se sabe que un total de 21 paí-
ses, entre comunitarios y extracomunitarios, recibieron 
carne contaminada procedente de Irlanda. Entre esos 
países no figura España, según ha confirmado la Comi-
saria europea de Sanidad, Androulla Vassiliou.

Ante la insuficiencia de información aportada por el 
Gobierno en la página web del Ministerio, se realiza la 
siguiente pregunta:

¿Puede garantizarnos el Gobierno que en España no 
se han comercializado los piensos que han dado lugar a 
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la contaminación de la carne de porcino procedente de 
Irlanda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—María Dolors Nadal i Ayme-
rich, Dipu tada.

 

184/049196

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Dolors Nadal i Aymerich, Dipu tada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

El pasado 6 de diciembre la Red de Alerta Europea 
de Seguridad Alimentaria, Rapid Alert System for Food 
and Feed (RASFF) comunicó a sus puntos de contacto 
de la Unión Europea que las autoridades irlandesas de 
Seguridad Alimentaria, habían realizado una notifica-
ción de Alerta por presencia de dioxinas en carne de 
cerdo criado y sacrificado en Irlanda. El origen de la 
contaminación, según se ha podido confirmar, son los 
piensos con los que se alimentaba a los cerdos.

En estos momentos se sabe que un total de 21 paí-
ses, entre comunitarios y extracomunitarios, recibieron 
carne contaminada procedente de Irlanda. Entre esos 
países no figura España, según ha confirmado la Comi-
saria europea de Sanidad, Androulla Vassiliou.

Ante la insuficiencia de información aportada por el 
Gobierno en la página web del Ministerio, se realiza la 
siguiente pregunta:

¿Se han recibido garantías de exclusión de la cadena 
alimentaria de los animales procedentes de las granjas 
en las que se suministraron los piensos contaminados?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—María Dolors Nadal i Ayme-
rich, Dipu tada.

 

184/049197

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Dolors Nadal i Aymerich, Dipu tada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-

ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

El pasado 6 de diciembre la Red de Alerta Europea 
de Seguridad Alimentaria, Rapid Alert System for Food 
and Feed (RASFF) comunicó a sus puntos de contacto 
de la Unión Europea que las autoridades irlandesas de 
Seguridad Alimentaria, habían realizado una notifica-
ción de Alerta por presencia de dioxinas en carne de 
cerdo criado y sacrificado en Irlanda. El origen de la 
contaminación, según se ha podido confirmar, son los 
piensos con los que se alimentaba a los cerdos.

En estos momentos se sabe que un total de 21 paí-
ses, entre comunitarios y extracomunitarios, recibieron 
carne contaminada procedente de Irlanda. Entre esos 
países no figura España, según ha confirmado la Comi-
saria europea de Sanidad, Androulla Vassiliou.

Ante la insuficiencia de información aportada por el 
Gobierno en la página web del Ministerio, se realiza la 
siguiente pregunta:

¿Tiene el Gobierno previsto solicitar garantías adi-
cionales al Gobierno de Irlanda en la comercialización 
de carnes potencialmente contaminadas como medida 
para la protección a los consumidores españoles?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—María Dolors Nadal i Ayme-
rich, Dipu tada.

 

184/049198

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Dolors Nadal i Aymerich, Dipu tada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

El 9 de diciembre la Red de Alerta Europea de Segu-
ridad Alimentaria, Rapid Alert System for Food and 
Feed (RASFF) comunicó a sus puntos de contacto de la 
Unión Europea (en España es la Agencia Española de 
Seguridad Alimentaria y Nutrición) que las autoridades 
irlandesas de Seguridad Alimentaria, habían detectado 
dioxinas en ganado vacuno, alimentado con pienso 
potencialmente contaminado.

Pese a que las autoridades sanitarias irlandesas han 
dejado muy claro que a la vista de los datos manejados, 
no hay riesgo para la salud humana por consumo de 
carne de vacuno de Irlanda, y no se ha procedido a la 
retirada de los productos cárnicos afectados del merca-
do, no sabemos que ha podido pasar con otros produc-



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

1977

tos como la leche. Por esta razón se hace la siguientes 
pregunta:

¿Se ha solicitado a las autoridades irlandesas infor-
mación sobre la leche procedente de las granjas con 
casos de vacuno potencialmente contaminado?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—María Dolors Nadal i Ayme-
rich, Dipu tada.

 

184/049199

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Dolors Nadal i Aymerich, Dipu tada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

El 9 de diciembre la Red de Alerta Europea de Segu-
ridad Alimentaria, Rapid Alert System for Food and 
Feed (RASFF) comunicó a sus puntos de contacto de la 
Unión Europea (en España es la Agencia Española de 
Seguridad Alimentaria y Nutrición) que las autoridades 
irlandesas de Seguridad Alimentaria, habían detectado 
dioxinas en ganado vacuno, alimentado con pienso 
potencialmente contaminado.

Pese a que las autoridades sanitarias irlandesas han 
dejado muy claro que a la vista de los datos manejados, 
no hay riesgo para la salud humana por consumo de carne 
de vacuno de Irlanda, y no se ha procedido a la retirada de 
los productos cárnicos afectados del mercado, no sabe-
mos que ha podido pasar con otros productos como la 
leche. Por esta razón se hace la siguientes pregunta:

¿Tiene el Gobierno absoluta certeza de que a Espa-
ña no ha llegado ninguna partida de leche de vaca pro-
cedente de las granjas que suministraron los piensos 
contaminados?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—María Dolors Nadal i Ayme-
rich, Dipu tada.

 

184/049200

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Dolors Nadal i Aymerich, Dipu tada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

El 9 de diciembre la Red de Alerta Europea de Segu-
ridad Alimentaria, Rapid Alert System for Food and 
Feed (RASFF) comunicó a sus puntos de contacto de la 
Unión Europea (en España es la Agencia Española de 
Seguridad Alimentaria y Nutrición) que las autoridades 
irlandesas de Seguridad Alimentaria habían detectado 
dioxinas en ganado vacuno, alimentado con pienso 
potencialmente contaminado.

Pese a que las autoridades sanitarias irlandesas 
han dejado muy claro que a la vista de los datos mane-
jados, no hay riesgo para la salud humana por consu-
mo de carne de vacuno de Irlanda, y no se ha procedi-
do a la retirada de los productos cárnicos afectados 
del mercado, no sabemos que ha podido pasar con 
otros productos como la leche o con la utilización de 
piensos. Por esta razón se hace la siguientes pre-
gunta:

¿Puede garantizarnos el Gobierno que en España no 
se han comercializado los piensos que han dado lugar a 
la contaminación de la carne de vacuno o cerdo proce-
dente de Irlanda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—María Dolors Nadal i Ayme-
rich, Dipu tada.

 

184/049201

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jorge Fernández Díaz, Dipu tado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

Teniendo en cuenta que en el ejercicio 2007 se otor-
gó una ayuda plurianual al Palau de la Música de Bar-
celona.

¿Cuál ha sido la aportación realmente efectuada del 
Gobierno al Palau de la Música de Barcelona en el ejer-
cicio 2008?

¿Los presupuestos del ejercicio 2009 contemplan 
alguna aportación al Palau de la Música con indicación 
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del importe y la partida, y la fecha prevista en que se 
hará efectiva?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de diciem-
bre de 2008.—Jorge Fernández Díaz, Dipu tado.

 

184/049202

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jorge Fernández Díaz, Dipu tado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de agentes del Cuerpo Nacional 
de Policía destinados en la ciudad de Barcelona a fecha 
31 de diciembre de 2008 y cuál era el número de agen-
tes a fecha 31 de diciembre de 2007, desglosados por 
distritos?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de diciem-
bre de 2008.—Jorge Fernández Díaz, Dipu tado.

 

184/049203

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jorge Fernández Díaz, Dipu tado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados a labores de extranjería en la ciudad de 
Barcelona a fecha 31 de diciembre de 2008 y cuántos 
había a fecha 31 de diciembre de 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Jorge Fernández Díaz, Dipu-
tado.

 

184/049204

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jorge Fernández Díaz, Dipu tado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

¿Cuántos inmigrantes ilegales han sido detenidos 
por agentes del Cuerpo Nacional de Policía en la ciu-
dad de Barcelona en los años 2005, 2006, 2007 y 2008, 
desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Jorge Fernández Díaz, Dipu-
tado.

 

184/049205

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jorge Fernández Díaz, Dipu tado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

¿Cuántas solicitudes de reagrupación familiar se 
han producido en la ciudad de Barcelona durante los 
años 2007 y 2008 y cuántas de ellas se han denegado, 
desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Jorge Fernández Díaz, Dipu-
tado.

 

184/049206

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jorge Fernández Díaz, Dipu tado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

¿Cuántas personas se han detenido en Barcelona por 
parte del Cuerpo Nacional de Policía durante los años 
2007 y 2008, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Jorge Fernández Díaz, Dipu-
tado.
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184/049207

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jorge Fernández Díaz, Dipu tado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

¿Cuántos inmigrantes ilegales han sido trasladados 
a los Centros de Internamiento de Inmigrantes de Bar-
celona procedentes de otros lugares de España durante 
los años 2007 y 2008, desglosado por meses?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Jorge Fernández Díaz, Dipu-
tado.

 

184/049208

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jorge Fernández Díaz, Dipu tado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

¿Cuántos inmigrantes ilegales se encuentran a 31 de 
diciembre de 2008 y cuántos había a 31 de diciembre 
de 2007 en los Centros de Internamiento de Inmigran-
tes de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Jorge Fernández Díaz, Dipu-
tado.

 

184/049209

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jorge Fernández Díaz, Dipu tado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuáles son las discrepancias entre ADIF y AENA 
para la ejecución de la conexión ferroviaria, tanto de 

cercanías como del AVE, con el Aeropuerto de Barcelo-
na? ¿Cuál es el calendario previsto para su ejecución, 
con detalle de la aprobación del proyecto, inicio y fina-
lización de obras, y entrada en servicio?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Jorge Fernández Díaz, Dipu-
tado.

 

184/049210

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jorge Fernández Díaz, Dipu tado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el calendario de inicio de obras, la fecha de 
finalización, y la entrada en servicio prevista de la 
«Mejora de enlace. Autovía A-2, p.k. 611,0. El Prat de 
Llobregat». Provincia de Barcelona. Exp. 19-B-4190?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Jorge Fernández Díaz, Dipu tado.

 

184/049211

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jorge Fernández Díaz, Dipu tado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el coste que ha asumido la Adminis-
tración General del Estado vinculado al hundimiento 
del túnel de maniobras de la línea 5 de Metro en el 
barrio del Carmel (Barcelona), desglosado por concep-
tos y años?

¿Cuáles han sido las aportaciones del Gobierno a la 
Agencia de Promoción del Carmel y Entorno, S. A., 
desde su constitución, desglosado por anualidades?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Jorge Fernández Díaz, Dipu tado.
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184/049212

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Vázquez Abad y don Celso Delgado Arce, 
Dipu tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas de las que desean obtener respuesta por 
es crito.

1. Detalle de los títulos aprobados por la ANECA 
hasta la fecha pendientes de su aprobación por el Con-
sejo de Ministros, así como el nombre de la universidad 
solicitante.

2. ¿Qué motivos han propiciado que el Consejo de 
Ministros no haya aprobado la totalidad de los títulos 
verificados por la ANECA hasta la fecha? Y en su caso, 
¿responsable de dicha decisión?

3. ¿Qué previsión maneja el Gobierno para su 
aprobación definitiva en el Consejo de Ministros y su 
posterior publicación en el BOE?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Jesús Vázquez Abad y Celso 
Delgado Arce, Dipu tados.

 

184/049213

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Quintanilla Barbá, Dipu tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno para las que desea obtener respuesta por 
es crito.

La aprobación durante la semana en curso, de la 
reforma agrícola (PAC), por los Ministros de agricultu-
ra de la UE parece que afecta en España a un 23% de 
los productores que reciben ayudas comunitarias. 
Teniendo en cuenta además que la PAC tiene a España 
como segundo receptor de sus ayudas entre los países 
miembros y que la comunidad de Castilla-La Mancha 
tiene un porcentaje importante de su entramado econó-
mico ligado a los sectores agrícolas y ganaderos, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cómo afectan los ajustes de la revisión a los agri-
cultores y ganaderos de la comunidad de Castilla-La 
Mancha?

¿Qué planes contempla el Ministerio de Medio 
Ambiente y Medio Rural y Marino, para adaptar a los 

mencionados sectores productivos a la nueva normati-
va, en el contexto de crisis económica que padecemos?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barbá, Dipu tada.

 

184/049214

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Quintanilla Barbá, Dipu tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno para las que desea obtener respuesta por 
es crito.

Las asociaciones de agricultores de Castilla-La 
Mancha, pese a que la señora Ministra ha calificado de 
éxito la negociación española en la reciente reforma de 
la PAC, advierten de que diversos puntos del acuerdo, 
pueden comprometer gravemente la política general 
comunitaria para hacer frente a políticas proteccionis-
tas de países con importantes intereses agrícolas fuera 
de la Unión Europea, por ello se pregunta al Gobierno:

¿Puede especificar el Gobierno los puntos que con-
sidera especialmente favorables para el campo español, 
en esta negociación?

¿Considera que la política agraria comunitaria puede 
sufrir consecuencias negativas en relación con las medi-
das de protección necesarias al campo español?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barbá, Dipu tada.

 

184/049215

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Quintanilla Barbá, Dipu tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno para las que desea obtener respuesta por 
es crito.

En Castilla-La Mancha hay 358.519 perceptores de 
fondos de la PAC, que perciben 973 millones de euros 
al año. Esa cantidad se reducirá en un 10% y según 
denuncia el sector, esto les supondrá consecuencias 
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muy negativas en la actual coyuntura económica. Se 
pregunta al Gobierno:

¿Piensa el Gobierno que la reducción de estos fon-
dos puede tener efectivamente consecuencias negativas 
para el sector? Si es así, ¿ha previsto medidas para 
paliarlas?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barbá, Dipu tada.

 

184/049216

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

La página 4 del Plan anual de Publicidad y Comuni-
cación Institucional para la Administración General del 
Estado del año 2008, señala las principales magnitudes 
y su evolución realizando la comparativa con el ejerci-
cio anterior.

El Informe Anual de Publicidad y Comunicación 
Institucional para la Administración General del Estado 
del año 2007 señala que se hicieron 166 campañas con 
un coste total de 269,5 millones de euros, y el Plan 
anual del año 2008 prevé la realización de 161 campa-
ñas con un coste de 187,2 millones de euros, según el 
informe un 8,5% menos que el año 2007.

¿Cuál es la media de inversión mensual en el núme-
ro de campañas de Publicidad y Comunicación Institu-
cional de la Administración General del Estado realiza-
das entre enero y marzo de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049217

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

El Plan Anual de Publicidad y Comunicación Insti-
tucional de la o Administración General del Estado 
para el año 2008, trabaja en sus comparativas con el 
año anterior con el Plan del año 2007. Sin embargo, lo 
efectivamente gastado se recoge en el Informe de 
Publicidad y Comunicación Institucional del año 
2007.

¿Cuál es la razón por la que en el Plan del año 2008 
se trabaja con el presupuesto señalado en el Plan del 
año 2007 y no con el presupuesto reflejado en el Infor-
me de Publicidad y Comunicación Institucional del año 
2007 que es el instrumento donde se recogen las cifras 
reales?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 26 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049219

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

El Plan Anual de Publicidad y Comunicación Insti-
tucional de la Administración General del Estado para 
el año 2007 preveía la realización de 176 campañas con 
un presupuesto de 268 millones de euros.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 señala que se realizaron un total de 
166 campañas con un coste de 269,5 millones de 
euros.

¿Qué razones justifican la realización de 10 campa-
ñas menos y sin embargo estas hayan supuesto un gasto 
de un millón y medio de euros más?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 26 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049220

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
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amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es la inversión en Publicidad y Comunicación 
Institucional realizada por el Gobierno entre enero y 
septiembre del año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 26 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049221

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es la inversión en Publicidad y Comunicación 
Institucional realizada por el Gobierno entre septiem-
bre y diciembre del año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 26 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049222

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 señala en su página 5, que el coste 
de las 34 campañas de Publicidad Institucional que 
estaban previstas en el Plan Anual del año 2007 y no 

llegaron a realizarse asciende a 19,7 millones de euros 
y que éstos finalmente no fueron invertidos.

¿En qué se ha gastado el Gobierno esos 19,7 millo-
nes de euros?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 26 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049223

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007, recoge en su página 9 las campa-
ñas no realizadas:

¿Por qué no ha sido realizada la campaña del Minis-
terio de Trabajo y Asuntos Sociales, Secretaría de Esta-
do de Servicios Sociales, Familias y Discapacidad, 
cuyo título era «Mediación Familiar» con un presu-
puesto de 240.000 euros?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 26 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049224

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.
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El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007, recoge en su página 9 las campa-
ñas no realizadas:

¿Por qué no ha sido realizada la campaña del Minis-
terio de Trabajo y Asuntos Sociales, Secretaría de Esta-
do de Servicios Sociales, Familias y Discapacidad, 
cuyo título era «Prevención malos tratos a la Infancia» 
con un presupuesto de 1.700.000 euros?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 26 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049225

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007, recoge en su página 9 las campa-
ñas no realizadas:

¿Por qué no ha sido realizada la campaña del Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio, Dirección 
General de Política de Pequeña y Mediana Empresa 
cuyo título era: «Difusión Programa Innoempresa 
2007-2013» con un presupuesto de 700.000 euros?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 26 de noviem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049226

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007, recoge en su página 9 las campa-
ñas no realizadas:

¿Por qué no ha sido realizada la campaña del Minis-
terio de Industria, Turismo y comercio, Red.es cuyo 
título era: «Difusión sector Tic» con el presupuesto de 
1.000.000 de euros?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 26 de noviem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049227

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007, recoge en su página 9 las campa-
ñas no realizadas:

¿Por qué no ha sido realizada la campaña del Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio, Red.es cuyo 
título era: «Internet en el Aula» con un presupuesto de 
1.000.000 de euros?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 26 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049228

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007, recoge en su página 11, las campa-
ñas sobrevenidas, es decir, las campañas realizadas que 
no estaban previstas en el Plan del año 2007.

¿Qué razones justifican que se realizase una campa-
ña sobrevenida con un coste de 2.592.661 euros, del 
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Ministerio de Fomento, Organismo Adif, con título: 
«Alta velocidad»?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 26 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049229

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Insti-
tucional del año 2007, recoge en su página 11 las 
campañas sobrevenidas, es decir las campañas reali-
zadas que no estaban previstas en el Plan del año 
2007.

¿Qué razones justifican que se realizase una campa-
ña sobrevenida con un coste de 810.028,00 euros, del 
Ministerio de Medio Ambiente, Organismo: Acuamed, 
con título: «Promoción de agua desalinizada. El mar 
fuente inagotable de Vida»?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049230

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007, recoge en su página 11 las campa-
ñas sobrevenidas, es decir las campañas realizadas que 
no estaban previstas en el Plan del año 2007.

¿Qué justifica que se realizase una campaña sobre-
venida con un coste de 1.074.740,00 euros, del Minis-

terio de Medio Ambiente, Organismo: Acuamed, con 
título: «Infoagua: una exposición itinerante sobre la 
desalinización por la Costa Mediterránea»?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049231

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007, recoge en su página 11 las campa-
ñas sobrevenidas, es decir las campañas realizadas que 
no estaban previstas en el Plan del año 2007.

¿Qué razones justifican que se realizase una campa-
ña sobrevenida con un coste de 270.202,00 euros, del 
Ministerio de Medio Ambiente, Organismo: Acuamed, 
con título «Campaña Informativa de ámbito regional, 
en la Comunidad Valenciana, la región de Murcia, 
Almería y Málaga»?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049232

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007, recoge en su página 11 las campa-
ñas sobrevenidas, es decir las campañas realizadas que 
no estaban previstas en el Plan del año 2007, y en la 
página 9 de las campañas no realizadas, esto es, las que 
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estaban previstas en el Plan y que finalmente no han 
sido realizadas.

¿Por qué los fondos de campañas como «Mediación 
familiar», «Prevención de maltrato a la infancia», 
«Internet en el aula» o «Difusión sector Tic», se han 
gastado en Campañas del Organismo Acuamed del 
Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049233

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

En 2006 se gastaron 59.756,754 euros menos que en 
2007, esto significa un incremento del presupuesto del 
28,5% del año 2006 al año 2007.

¿Qué razones justifican un aumento del gasto en 
publicidad institucional de casi 60 millones de euros 
del año 2006 al año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049234

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional de la Administración General del Estado del año 
2007, especifica en la página 22 la distribución de las 
herramientas de comunicación empleadas. De entre 

estas herramientas 52 campañas, lo que significa un 
porcentaje del 31,3%, se realizaron en «otros».

¿Cuáles son esas «otras» herramientas y en qué por-
centaje se utilizó cada una de ellas?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049235

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional de la Administración General del Estado del año 
2007, especifica en la página 22 la distribución de las 
herramientas de comunicación empleadas. De entre 
estos medios 52 campañas, lo que significa un porcen-
taje del 31,3%, se realizaron en «otros». Sin embargo el 
Plan para el mismo año 2007 preveía un porcentaje del 
9,1%, con un total de 16 campañas.

¿Qué causas han justificado el aumento en la utiliza-
ción, de esas «otras» herramientas de 16 a 52 campa-
ñas?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049236

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

El Informe anual de Publicidad y Comunicación Ins-
titucional para la Administración General del Estado del 
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año 2007, señala que se utilizaron «otras» herramientas 
en 52 campañas, y el Plan anual del año 2008 prevé la 
utilización de «otras» herramientas para la realización 
de 68 campañas, lo cual supone un 42,2% del total.

¿Qué ha justificado ese aumento de utilización de 
esas «otras» herramientas de comunicación?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049237

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

En la página 16 del Plan anual de Publicidad y 
Comunicación Institucional para la Administración 
General del Estado del año 2008, aparecen las campa-
ñas comerciales que quedan fuera de la Ley. Este año 
aparecen por primera vez en esta categoría las campa-
ñas de Renfe Operadora y de Turespaña que según 
señalan en la introducción se habían contado hasta el 
año anterior como institucionales por error.

1. ¿Ha cambiado la naturaleza de los objetivos de 
Renfe Operadora y de Turespaña? Y si no ha sido así,

2. ¿Se han utilizado en años anteriores fondos para 
campañas de publicidad y comunicación institucional 
en campañas que, dado los objetivos de las entidades, 
siempre han sido comerciales?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049238

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

El Plan Anual del año 2008 prevé la utilización de 
«otras» herramientas para la realización de 68 campa-
ñas, lo cual supone un 42,2% del total, y que sea la 4.ª 
herramienta de utilización después de la prensa, Inter-
net y radio y por encima de la TV.

¿Han realizado estudios que han llevado a la conclu-
sión que esas otras herramientas son más efectivas que 
la televisión?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049239

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

El Plan anual del año 2008 contiene un error en la 
página 16 en lo que a los porcentajes de utilización de 
«otras» herramientas se refiere.

¿Cuál es el porcentaje y el número de campañas 
correcto?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049240

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Santiago Cervera Soto, Dipu tado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
del Interior de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

¿Cuál es el número total de policías nacionales en 
activo, en segunda actividad y en prácticas y su distri-
bución en las comisarías de la Comunidad foral de 
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Navarra a fecha de 1 de enero de 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Santiago Cervera soto, Dipu-
tado.

 

184/049241

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Santiago Cervera Soto, Dipu tado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
del Interior de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

¿Cuál es el número total de guardias civiles en acti-
vo, en reserva con destino y en prácticas y su distribu-
ción por destino dentro de la Comunidad foral de Nava-
rra a fecha de 1 de enero de 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de diciem-
bre de 2008.—Santiago Cervera soto, Dipu tado.

 

184/049242

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Santiago Cervera Soto, Dipu tado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
del Interior de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Evolución de la tasa de criminalidad de la Comuni-
dad foral de Navarra desde 2004 a 2008-11-04.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de diciem-
bre de 2008.—Santiago Cervera soto, Dipu tado.

 

184/049243

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Santiago Cervera Soto, Dipu tado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
del Interior de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Comunidad 
foral de Navarra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Santiago Cervera soto, Dipu-
tado.

 

184/049244

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Santiago Cervera Soto, Dipu tado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
del Interior de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Comunidad 
foral de Navarra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Santiago Cervera soto, Dipu-
tado.

 

184/049245

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Santiago Cervera Soto, Dipu tado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
del Interior de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
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2005, 2006, 2007 y 2008 en la Comunidad foral de 
Navarra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Santiago Cervera soto, Dipu-
tado.

 

184/049246

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Santiago Cervera Soto, Dipu tado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
del Interior de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Comunidad 
foral de Navarra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Santiago Cervera soto, Dipu-
tado.

 

184/049247

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Santiago Cervera Soto, Dipu tado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
del Interior de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en la Comunidad foral de 
Navarra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Santiago Cervera soto, Dipu-
tado.

 

184/049248

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Santiago Cervera Soto, Dipu tado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
del Interior de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en la Comunidad foral de Navarra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Santiago Cervera soto, Dipu-
tado.

 

184/049249

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Santiago Cervera Soto, Dipu tado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
del Interior de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Comunidad foral 
de Navarra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Santiago Cervera soto, Dipu-
tado.

 

184/049250

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Santiago Cervera Soto, Dipu tado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
del Interior de la que desea obtener respuesta por 
es crito.
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Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Comunidad foral 
de Navarra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Santiago Cervera soto, Dipu-
tado.

 

184/049251

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Santiago Cervera Soto, Dipu tado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
del Interior de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en la Comunidad foral de 
Navarra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Santiago Cervera soto, Dipu-
tado.

 

184/049252

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Santiago Cervera Soto, Dipu tado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
del Interior de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Comunidad foral 
de Navarra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Santiago Cervera soto, Dipu-
tado.

 

184/049253

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Santiago Cervera Soto, Dipu tado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
del Interior de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
Comunidad foral de Navarra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Santiago Cervera soto, Dipu-
tado.

 

184/049254

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Santiago Cervera Soto, Dipu tado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
del Interior de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en la Comunidad foral de 
Navarra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Santiago Cervera soto, Dipu-
tado.

 

184/049255

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Santiago Cervera Soto, Dipu tado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
del Interior de la que desea obtener respuesta por 
es crito.
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Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Comunidad foral 
de Navarra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Santiago Cervera soto, Dipu-
tado.

 

184/049256

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Santiago Cervera Soto, Dipu tado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
del Interior de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Comuni-
dad foral de Navarra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Santiago Cervera soto, Dipu-
tado.

 

184/049257

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Santiago Cervera Soto, Dipu tado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
del Interior de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Comu-
nidad foral de Navarra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Santiago Cervera soto, Dipu-
tado.

 

184/049258

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Santiago Cervera Soto, Dipu tado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
del Interior de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en la Comunidad foral de Navarra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Santiago Cervera soto, Dipu-
tado.

 

184/049259

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Santiago Cervera Soto, Dipu tado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
del Interior de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Comunidad 
foral de Navarra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Santiago Cervera soto, Dipu-
tado.

 

184/049260

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Santiago Cervera Soto, Dipu tado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
del Interior de la que desea obtener respuesta por 
es crito.
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Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Comuni-
dad foral de Navarra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Santiago Cervera soto, Dipu-
tado.

 

184/049261

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Santiago Cervera Soto, Dipu tado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
del Interior de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en la Comunidad foral de 
Navarra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Santiago Cervera soto, Dipu-
tado.

 

184/049262

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Santiago Cervera Soto, Dipu tado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
del Interior de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Comuni-
dad foral de Navarra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Santiago Cervera soto, Dipu-
tado.

 

184/049263

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Santiago Cervera Soto, Dipu tado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
del Interior de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
Comunidad foral de Navarra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Santiago Cervera soto, Dipu-
tado.

 

184/049264

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Santiago Cervera Soto, Dipu tado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
del Interior de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en la Comunidad foral de 
Navarra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Santiago Cervera soto, Dipu-
tado.

 

184/049265

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Santiago Cervera Soto, Dipu tado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
del Interior de la que desea obtener respuesta por 
es crito.
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Número de faltas contra las personas conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en la Comunidad foral de 
Navarra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Santiago Cervera soto, Dipu-
tado.

 

184/049266

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Santiago Cervera Soto, Dipu tado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
del Interior de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en la Comunidad foral de 
Navarra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Santiago Cervera soto, Dipu-
tado.

 

184/049267

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Santiago Cervera Soto, Dipu tado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
del Interior de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Comunidad foral 
de Navarra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Santiago Cervera soto, Dipu-
tado.

 

184/049268

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Santiago Cervera Soto, Dipu tado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
del Interior de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Comunidad foral 
de Navarra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Santiago Cervera soto, Dipu-
tado.

 

184/049269

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Santiago Cervera Soto, Dipu tado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
del Interior de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Comunidad 
foral de Navarra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Santiago Cervera soto, Dipu-
tado.

 

184/049270

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Santiago Cervera Soto, Dipu tado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
del Interior de la que desea obtener respuesta por 
es crito.



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

1993

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Comunidad foral 
de Navarra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Santiago Cervera soto, Dipu-
tado.

 

184/049271

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Santiago Cervera Soto, Dipu tado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
del Interior de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular en la provincia de Navarra en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Santiago Cervera soto, Dipu-
tado.

 

184/049272

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Según los datos del Ministerio de Educación y 
Política Social, Galicia está entre las cinco comunida-
des autónomas con menos valoraciones aprobadas de 
la Ley de Dependencia y además sólo están cobrando 
la paga de cuidador informal de un gran dependiente 
menos del 20% de los gallegos que la merecen y tie-
nen reconocida. ¿Tiene el Gobierno pensado hacer 
algo para intentar homologar el ritmo de aplicación de 
la Ley de Dependencia en las distintas CC.AA. o con-

tinuará permitiendo la desigualdad en la aplicación de 
la Ley?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

184/049273

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar las 
siguientes preguntas de las que desean obtener respues-
ta por es crito.

Tras los desgraciados acontecimientos que llevaron 
al hundimiento del pesquero «Rosamar» y conocida ya 
la cadena de fallos producidos que provocaron el retra-
so en el proceso de salvamento marítimo queremos 
saber:

¿Autorizó el Gobierno que el helicóptero «Pesca II», 
con base en Celeiro, se trasladase a A Coruña a sustituir 
al «Helimer Galicia» incumpliendo las bases del con-
trato con la concesionaria que obligan a que haya sen-
das aeronaves en Alvedro y Celeiro 24 horas al día los 
365 días del año?

¿Piensa el Ejecutivo reforzar de personal el servicio 
de salvamento para que pueda haber guardia física a pie 
de helicóptero en las bases?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

184/049274

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Antonio Erias Rey, Dipu tado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por es crito.
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Ante el anuncio realizado por la compañía Renfe, de 
supresión de las paradas en las estaciones de Pontedeu-
me, Betanzos ciudad y Curtis, de los trenes nocturnos 
de la línea Ferrol-Madrid, y los perjuicios que ello 
puede ocasionar a los usuarios de la misma, se pregunta 
al Ministerio de Fomento:

¿Piensa permitir el Ministerio de Fomento que la 
compañía Renfe suprima las paradas en las estaciones 
de Pontedeume, Betanzos y Curtis? Si es así, ¿tiene el 
Ministerio alguna alternativa prevista a estos trenes 
nocturnos de la línea Ferrol-Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
noviembre de 2008.—Antonio Erias Rey, Dipu tado.

 

184/049275

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Marta Torrado de Castro, Dipu tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por es crito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Ministerio de 
Fomento sólo adjudica el 6% de las obras del AVE 
Madrid-Comunidad Valenciana a empresas valen-
cianas?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—Marta Torrado de Castro, Dipu-
tada.

 

184/049276

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jorge Moragas Sánchez, Dipu tado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por es crito.

Desde el año 2005, el Gobierno español ha defendi-
do la política de acercamiento a Cuba, basada en que 
una apertura de las relaciones incidiría en una mejora 
de la situación de los Derechos Humanos y el respeto a 
las libertades fundamentales por parte del Gobierno 
cubano. Sin embargo, tres años después, y tras innume-
rables favores y guiños por parte del Gobierno de Zapa-

tero hacia la dictadura castrista, la represión continúa. 
Esta vez han sido citados por la policía al menos cinco 
«blogueros» cubanos, incluyendo la conocida interna-
cionalmente Yoani Sánchez, para prohibirles asistir a 
un taller de activistas de Internet que se iba a celebrar el 
viernes 5 y el sábado 6 de diciembre en Pinar del Río. 
Yoani Sánchez es premio Ortega y Gasset en periodis-
mo digital y en 2008 la revista «Time» la considero una 
de las 100 personas más influyentes del mundo, su blog 
«Generación Y» ha recibido el premio del «The BOBs» 
(un premio anual de weblogs esponsorizado por Deuts-
che Welle).

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

— ¿Considera el Gobierno que estas coacciones y 
prohibiciones son signos de apertura del régimen y de 
respeto de los derechos humanos en Cuba?

— ¿Va a seguir esperando el Gobierno signos de 
apertura en lugar de exigir una transición pacífica a la 
democracia?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Jorge Moragas Sánchez, Dipu-
tado.

 

184/049277

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Dipu tada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

Estado en que se encuentra el expediente adminis-
trativo referente a la conexión ferroviaria entre Motril-
Granada-Jaén.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—María Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Dipu tada.

 

184/049278

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Dipu tada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
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pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

Estado en que se encuentra el expediente adminis-
trativo referente a la conexión ferroviaria entre Málaga-
Motril.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—María Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Dipu tada.

 

184/049279

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Dipu tada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

Estado en que se encuentra el expediente adminis-
trativo referente a la conexión ferroviaria entre Málaga-
Almería.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—María Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Dipu tada.

 

184/049280

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Cuando el Informe de Publicidad y Comunicación 
Institucional del año 2007 señala los porcentajes de uti-
lización de herramientas, en la herramienta prensa:

¿Están incluidos los medios digitales?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049281

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la campaña destinada al Ins-
tituto de la Mujer, Ley de Igualdad, con el objetivo de 
difundir el conocimiento de la Ley, con un presupuesto 
global de 1.824.602 euros; el 51,25% invertidos en tele-
visión:

1. ¿En qué cadenas de televisión se insertaron los 
anuncios?

2. ¿Cuánto se invirtió en cada cadena?
3. ¿Cuáles fueron los criterios de selección que 

determinaron la cantidad de anuncios insertados en 
cada cadena?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049282

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la campaña destinada al Ins-
tituto de la Mujer, Ley de Igualdad, con el objetivo de 
difundir el conocimiento de la Ley, con un presupuesto 
global de 1.824.602 euros; el 22,41% invertidos en 
radio:

1. ¿En qué emisoras se insertaron los anuncios?
2. ¿Cuánto se invirtió en cada emisora?
3. ¿Cuáles fueron los criterios de selección que 

determinaron la cantidad de anuncios insertados en 
cada emisora?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.
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184/049283

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la campaña destinada al 
Instituto de la Mujer, Ley de Igualdad, con el objetivo 
de difundir el conocimiento de la Ley, con un presu-
puesto global de 1.824.602 euros; el 24,1% invertidos 
en prensa:

1. ¿En qué medios se insertaron anuncios?
2. ¿Cuánto se invirtió en cada medio?
3. ¿Cuáles fueron los criterios de selección que 

determinaron la cantidad de anuncios insertados en 
cada medio?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049284

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arona (Tenerife), ¿cuál es en la 
actualidad, el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Barlovento (La Palma), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Breña Alta (La Palma), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Breña Baja (La Palma), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Buenavista del Norte (Tenerife), 
¿cuál es en la actualidad, el número de mujeres extran-
jeras comunitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Candelaria (Tenerife), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Fasnia (Tenerife), ¿cuál es en la 
actualidad, el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Frontera (El Hierro), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de mujeres extranjeras comu-
nitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Fuencaliente de la Palma (La 
Palma), ¿cuál es en la actualidad, el número de mujeres 
extranjeras comunitarias afiliadas a la Seguridad 
Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Garachico (Tenerife), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Garafía (La Palma), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de mujeres extranjeras comu-
nitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Granadilla de Abona (Tenerife), 
¿cuál es en la actualidad, el número de mujeres extran-
jeras comunitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Guancha (Tenerife), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Guía de Isora (Tenerife), ¿cuál 
es en la actualidad, el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Teror (Gran Canaria), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tías (Lanzarote), ¿cuál es en la 
actualidad, el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Tinajo (Lanzarote), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de mujeres extranjeras comu-
nitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tuineje (Fuerteventura), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valleseco (Gran Canaria), ¿cuál 
es en la actualidad, el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valsequillo de Gran Canaria 
(Gran Canaria), ¿cuál es en la actualidad, el número de 

mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a la Seguri-
dad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vega de San Mateo (Gran Cana-
ria), ¿cuál es en la actualidad, el número de mujeres 
extranjeras comunitarias afiliadas a la Seguridad 
Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Yaiza (Lanzarote), ¿cuál es en la 
actualidad, el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Adeje (Tenerife), ¿cuál es en la 
actualidad, el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agulo (La Gomera), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de mujeres extranjeras comu-
nitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tejeda (Gran Canaria), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Telde (Gran Canaria), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Lucía de Tirajana (Gran 
Canaria), ¿cuál es en la actualidad, el número de muje-
res extranjeras comunitarias afiliadas a la Seguridad 
Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa María de Guía de Gran 
Canaria (Gran Canaria), ¿cuál es en la actualidad, el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Teguisa (Lanzarote), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de mujeres extranjeras comu-
nitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Mogán (Gran Canaria), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Moya (Gran Canaria), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Oliva (Fuerteventura), ¿cuál 
es en la actualidad, el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Pájara (Fuerteventura), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Las Palmas de Gran Canaria 
(Gran Canaria), ¿cuál es en la actualidad, el número de 
mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a la Seguri-
dad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Puerto del Rosario (Fuerteventu-
ra), ¿cuál es en la actualidad, el número de mujeres 
extranjeras comunitarias afiliadas a la Seguridad 
Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Bartolomé de Tirajana (Gran 
Canaria), ¿cuál es en la actualidad, el número de muje-
res extranjeras comunitarias afiliadas a la Seguridad 
Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Bartolomé (Lanzarote), 
¿cuál es en la actualidad, el número de mujeres extran-
jeras comunitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Brígida (Gran Canaria), 
¿cuál es en la actualidad, el número de mujeres extran-
jeras comunitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agüimes (Gran Canaria), ¿cuál 
es en la actualidad, el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Aldea de San Nicolás (Gran 
Canaria), ¿cuál es en la actualidad, el número de muje-
res extranjeras comunitarias afiliadas a la Seguridad 
Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Antigua (Fuerteventura), ¿cuál 
es en la actualidad, el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arrecife (Lanzarote), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de mujeres extranjeras comu-
nitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Artenara (Gran Canaria), ¿cuál 
es en la actualidad, el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arucas (Gran Canaria), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Betancuria (Fuerteventura), 
¿cuál es en la actualidad, el número de mujeres extran-
jeras comunitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Firgas (Gran Canaria), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Gáldar (Gran Canaria), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Haría (Lanzarote), ¿cuál es en la 
actualidad, el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Ingenio (Gran Canaria), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

184/049285

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Sauzal (Tenerife), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de hombres extranjeros comu-
nitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Los Silos (Tenerife), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de hombres extranjeros comu-
nitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tacoronte (Tenerife), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de hombres extranjeros comu-
nitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de El Tanque (Tenerife), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de hombres extranjeros comu-
nitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tazacorte (La Palma), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tegueste (Tenerife), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de hombres extranjeros comu-
nitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tijarafe (La Palma), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de hombres extranjeros comu-
nitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valle Gran Rey (La Gomera), 
¿cuál es en la actualidad, el número de hombres extran-
jeros comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vallehermoso (La Gomera), 
¿cuál es en la actualidad, el número de hombres extran-
jeros comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Valverde (El Hierro), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de hombres extranjeros comu-
nitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Victoria de Acentejo (Teneri-
fe), ¿cuál es en la actualidad, el número de hombres 
extranjeros comunitarios afiliados a la Seguridad 
Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vilaflor (Tenerife), ¿cuál es en la 
actualidad, el número de hombres extranjeros comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Villa de Mazo (La Palma), ¿cuál 
es en la actualidad, el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agaete (Gran Canaria), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Matanza de Acentejo (Teneri-
fe), ¿cuál es en la actualidad, el número de hombres 
extranjeros comunitarios afiliados a la Seguridad 
Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de La Orotava (Tenerife), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Paso (La Palma), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de hombres extranjeros comu-
nitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Pinar de El Hierro (El Hie-
rro), ¿cuál es en la actualidad, el número de hombres 
extranjeros comunitarios afiliados a la Seguridad 
Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puerto de la Cruz (Tenerife), 
¿cuál es en la actualidad, el número de hombres extran-
jeros comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puntagorda (La Palma), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puntallana (La Palma), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Los Realejos (Tenerife), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Rosario (Tenerife), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Andrés y Sauces (La Palma), 
¿cuál es en la actualidad, el número de hombres extran-
jeros comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Cristóbal de La Laguna 
(Tenerife), ¿cuál es en la actualidad, el número de hom-

bres extranjeros comunitarios afiliados a la Seguridad 
Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Juan de la Rambla (Teneri-
fe), ¿cuál es en la actualidad, el número de hombres 
extranjeros comunitarios afiliados a la Seguridad 
Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Miguel de Abona (Tenerife), 
¿cuál es en la actualidad, el número de hombres extran-
jeros comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Sebastián de la Gomera (La 
Gomera), ¿cuál es en la actualidad, el número de hom-
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bres extranjeros comunitarios afiliados a la Seguridad 
Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Cruz de La Palma (La 
Palma), ¿cuál es en la actualidad, el número de hom-
bres extranjeros comunitarios afiliados a la Seguridad 
Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Cruz de Tenerife (Teneri-
fe), ¿cuál es en la actualidad, el número de hombres 
extranjeros comunitarios afiliados a la Seguridad 
Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Úrsula (Tenerife), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santiago del Teide (Tenerife), 
¿cuál es en la actualidad, el número de hombres extran-
jeros comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Breña Alta (La Palma), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Breña Baja (La Palma), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Buenavista del Norte (Tenerife), 
¿cuál es en la actualidad, el número de hombres extran-
jeros comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Candelaria (Tenerife), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Fasnia (Tenerife), ¿cuál es en la 
actualidad, el número de hombres extranjeros comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Frontera (El Hierro), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de hombres extranjeros comu-
nitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Fuencaliente de la Palma (La 
Palma), ¿cuál es en la actualidad, el número de hom-
bres extranjeros comunitarios afiliados a la Seguridad 
Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Garachico (Tenerife), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Garafía (La Palma), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de hombres extranjeros comu-
nitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Granadilla de Abona (Tenerife), 
¿cuál es en la actualidad, el número de hombres extran-
jeros comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Guancha (Tenerife), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Guía de Isora (Tenerife), ¿cuál 
es en la actualidad, el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Güimar (Tenerife), ¿cuál es en la 
actualidad, el número de hombres extranjeros comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Hermigua (La Gomera), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Santiago del Teide (Teneri-
fe), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de El Sauzal (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Los Silos (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Tacoronte (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de El Tanque (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

2013

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Tazacorte (La Palma), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Tegueste (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Tijarafe (La Palma), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Valle Gran Rey (La Gome-
ra), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Vallehermoso (La Gomera), 
en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Valverde (El Hierro), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Victoria de Acentejo (Tene-
rife), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Vilaflor (Tenerife), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Villa de Mazo (La Palma), 
en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de San Cristóbal de La Laguna 
(Tenerife), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de San Juan de la Rambla 
(Tenerife), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de San Miguel de Abona (Tene-
rife), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de San Sebastián de la Gomera 
(La Gomera), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Santa Cruz de La Palma (La 
Palma), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Santa Cruz de Tenerife 
(Tenerife), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Santa Úrsula (Tenerife), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Frontera (El Hierro), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Fuencaliente de la Palma (La 
Palma), ¿cuál es en la actualidad, el número de hom-
bres extranjeros no comunitarios afiliados a la Seguri-
dad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Garachico (Tenerife), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Garafía (La Palma), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Granadilla de Abona (Tenerife), 
¿cuál es en la actualidad, el número de hombres extran-
jeros no comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Guancha (Tenerife), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Guía de Isora (Tenerife), ¿cuál 
es en la actualidad, el número de hombres extranjeros 
no comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Güimar (Tenerife), ¿cuál es en la 
actualidad, el número de hombres extranjeros no comu-
nitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Hermigua (La Gomera), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Icod de los Vinos (Tenerife), 
¿cuál es en la actualidad, el número de hombres extran-
jeros no comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Los Llanos de Aridane (La 
Palma), ¿cuál es en la actualidad, el número de hom-
bres extranjeros no comunitarios afiliados a la Seguri-
dad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Matanza de Acentejo (Teneri-
fe), ¿cuál es en la actualidad, el número de hombres 
extranjeros no comunitarios afiliados a la Seguridad 
Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Orotava (Tenerife), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Paso (La Palma), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de El Pinar de El Hierro (El Hie-
rro), ¿cuál es en la actualidad, el número de hombres 
extranjeros no comunitarios afiliados a la Seguridad 
Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puerto de la Cruz (Tenerife), 
¿cuál es en la actualidad, el número de hombres extran-
jeros no comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puntagorda (La Palma), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puntallana (La Palma), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Los Realejos (Tenerife), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Rosario (Tenerife), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de San Andrés y Sauces (La Palma), 
¿cuál es en la actualidad, el número de hombres extran-
jeros no comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Cristóbal de La Laguna 
(Tenerife), ¿cuál es en la actualidad, el número de hom-
bres extranjeros no comunitarios afiliados a la Seguri-
dad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Juan de la Rambla (Teneri-
fe), ¿cuál es en la actualidad, el número de hombres 
extranjeros no comunitarios afiliados a la Seguridad 
Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Miguel de Abona (Tenerife), 
¿cuál es en la actualidad, el número de hombres extran-
jeros no comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Sebastián de la Gomera (La 
Gomera), ¿cuál es en la actualidad, el número de hom-
bres extranjeros no comunitarios afiliados a la Seguri-
dad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Cruz de La Palma (La 
Palma), ¿cuál es en la actualidad, el número de hom-
bres extranjeros no comunitarios afiliados a la Seguri-
dad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Santa Cruz de Tenerife (Teneri-
fe), ¿cuál es en la actualidad, el número de hombres 
extranjeros no comunitarios afiliados a la Seguridad 
Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Úrsula (Tenerife), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santiago del Teide (Tenerife), 
¿cuál es en la actualidad, el número de hombres extran-
jeros no comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Sauzal (Tenerife), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Los Silos (Tenerife), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tacoronte (Tenerife), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Haría (Lanzarote), ¿cuál es en la 
actualidad, el número de hombres extranjeros no comu-
nitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Ingenio (Gran Canaria), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Mogán (Gran Canaria), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Moya (Gran Canaria), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Oliva (Fuerteventura), ¿cuál 
es en la actualidad, el número de hombres extranjeros 
no comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Pájara (Fuerteventura), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Las Palmas de Gran Canaria 
(Gran Canaria), ¿cuál es en la actualidad, el número de 
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hombres extranjeros no comunitarios afiliados a la 
Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puerto del Rosario (Fuerteventu-
ra), ¿cuál es en la actualidad, el número de hombres 
extranjeros no comunitarios afiliados a la Seguridad 
Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Bartolomé de Tirajana (Gran 
Canaria), ¿cuál es en la actualidad, el número de hom-
bres extranjeros no comunitarios afiliados a la Seguri-
dad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Bartolomé (Lanzarote), 
¿cuál es en la actualidad, el número de hombres extran-
jeros no comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Brígida (Gran Canaria), 
¿cuál es en la actualidad, el número de hombres extran-
jeros no comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Lucía de Tirajana (Gran 
Canaria), ¿cuál es en la actualidad, el número de hom-
bres extranjeros no comunitarios afiliados a la Seguri-
dad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

2023

En el municipio de Santa María de Guía de Gran 
Canaria (Gran Canaria), ¿cuál es en la actualidad, el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Teguise (Lanzarote), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tejeda (Gran Canaria), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Telde (Gran Canaria), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Teror (Gran Canaria), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tías (Lanzarote), ¿cuál es en la 
actualidad, el número de hombres extranjeros no comu-
nitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Tinajo (Lanzarote), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tuineje (Fuerteventura), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valleseco (Gran Canaria), ¿cuál 
es en la actualidad, el número de hombres extranjeros 
no comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agaete (Gran Canaria), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agüimes (Gran Canaria), ¿cuál 
es en la actualidad, el número de hombres extranjeros 
no comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Aldea de San Nicolás (Gran 
Canaria), ¿cuál es en la actualidad, el número de hom-
bres extranjeros no comunitarios afiliados a la Seguri-
dad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Antigua (Fuerteventura), ¿cuál 
es en la actualidad, el número de hombres extranjeros 
no comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arrecife (Lanzarote), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Artenara (Gran Canaria), ¿cuál 
es en la actualidad, el número de hombres extranjeros 
no comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arucas (Gran Canaria), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Betancuria (Fuerteventura), 
¿cuál es en la actualidad, el número de hombres extran-
jeros no comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Firgas (Gran Canaria), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Gáldar (Gran Canaria), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

184/049288

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Villaescusa (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Villafufre (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Voto (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Villacarriedo (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.
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¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Vega de Pas (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Vega de Liébana (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Valle Villaverde (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Valderredible (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Valdeprado el Río (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.
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¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Valdeoleas (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Ampuero (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Anievas (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Arenas Iguña (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Argoños (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

2029

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Arnuero (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Arredondo (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de El Astillero (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de B. de Cicero (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Bareyo (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.
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¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de B. Pie de Concha (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Cabezón de Liébana (Can-
tabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Cabezón de la Sal (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Camaleño (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Cabuérniga (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
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ponder al municipio de Campoo de Enmedio (Can-
tabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Camargo (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Campoo Yuso (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Cartes (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Castañeda (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.
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¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Castro Urdiales (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Cieza (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Cillorigo Liébana (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Colindres (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Comillas (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.
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¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Corvera Toranzo (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Los Corrales (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Entambasaguas (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Escalante (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Guriezo (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.
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¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Hazas Cesto (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de H. Campoo Suso (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Herrerías (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Lamasón (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Laredo (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.
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¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Liendo (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Liérganes (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Limpias (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Luena (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Marina de Cudeyo (Can-
tabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.
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¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Mazcuerras (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Medio Cudeyo (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Meruelo (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Miengo (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Miera (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.
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¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Molledo (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Noja (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Penagos (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Peñarrubias (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Pesaguero (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.
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¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Pesquera (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Piélagos (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Polaciones (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Polanco (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Potes (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

2039

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Puente Viesgo (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Ramales Victoria (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Rasines (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Reinosa (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Reocín (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
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ponder al municipio de Ribamontán al Mar (Can-
tabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Ribamontán al Monte (Can-
tabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Rionansa (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Riotuerto (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Las Rozas Valdearroyo (Can-
tabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.
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¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Ruente (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Ruesga (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Ruiloba (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Santelices Buelna (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de San Miguel Aguayo (Can-
tabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

2042

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de San P. Romeral (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de San R. Riomiera (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Santa Cruz Bezana (Can-
tabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de San Vicente de la Barquera 
(Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Santa María Cayón (Can-
tabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.
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¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Santander (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Santillana del Mar (Can-
tabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Santiurde Reinosa (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Santiurde Toranzo (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Santoña (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.
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¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Saro (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Selaya (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Soba (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Solorzano (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Suances (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.
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¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Los Tojos (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Torrelavega (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Tresviso (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Tudanca (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Udias (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
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ponder al municipio de Val de San Vicente (Can-
tabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
escrita.

¿Qué cantidad de los 8.000 millones de euros del 
Fondo Estatal de Inversión local 2009, le va a corres-
ponder al municipio de Valdaliga (Cantabria)?

¿Cuántos puestos de trabajo prevé el Gobierno que 
se creen en el citado municipio el próximo año como 
consecuencia de la asignación que le corresponda?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Dipu tado.

 

184/049289

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Dipu tada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

Partida presupuestaria prevista en el ejercicio de 
2009 por parte del Ministerio de Fomento para la 
conexión ferroviaria entre Motril-Granada-Jaén.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—María Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Dipu tada por Granada, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Partida presupuestaria prevista en el ejercicio de 
2009 por parte del Ministerio de Fomento para la 
conexión ferroviaria entre Málaga-Motril.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—María Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Dipu tada por Granada, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Partida presupuestaria prevista en el ejercicio de 
2009 por parte del Ministerio de Fomento para la 
conexión ferroviaria entre Motril-Almería.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—María Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Dipu tada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

Partida presupuestaria prevista en el ejercicio de 
2009 por parte del Administrador de Infraestructuras 
Ferroviarias para el tramo Bobadilla-Peña de Los Ena-
morados perteneciente a la LAV Bobadilla-Granada.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—María Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Dipu tada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

Partida presupuestaria prevista en el ejercicio de 
2009 por parte del Administrador de Infraestructuras 
Ferroviarias para el tramo Peña de Los Enamorados-
Archidona perteneciente a la LAV Bobadilla-Gra-
nada.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—María Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Dipu tada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

Partida presupuestaria prevista en el ejercicio de 
2009 por parte del Administrador de Infraestructuras 
Ferroviarias para el tramo Archidona-Arroyo de La 
Negra perteneciente a la LAV Bobadilla-Granada.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—María Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Dipu tada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

Partida presupuestaria prevista en el ejercicio de 
2009 por parte del Administrador de Infraestructuras 
Ferroviarias para el tramo Arroyo de La Negra-Arroyo 

de La Viñuela perteneciente a la LAV Bobadilla-Gra-
nada.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—María Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Dipu tada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

Partida presupuestaria prevista en el ejercicio de 
2009 por parte del Administrador de Infraestructuras 
Ferroviarias para el tramo Arroyo de La Viñuela-Queji-
gares perteneciente a la LAV Bobadilla-Granada.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—María Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Dipu tada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

Partida presupuestaria prevista en el ejercicio de 
2009 por parte del Administrador de Infraestructuras 
Ferroviarias para el tramo Quejigares-Variante de Loja 
perteneciente a la LAV Bobadilla-Granada.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—María Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Dipu tada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
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pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

Partida presupuestaria prevista en el ejercicio de 
2009 por parte del Administrador de Infraestructuras 
Ferroviarias para el tramo Variante de Loja pertene-
ciente a la LAV Bobadilla-Granada.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—María Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Dipu tada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

Partida presupuestaria prevista en el ejercicio de 
2009 por parte del Administrador de Infraestructuras 
Ferroviarias para el tramo Loja-Tocón perteneciente a 
la LAV Bobadilla-Granada.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—María Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Dipu tada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

Partida presupuestaria prevista en el ejercicio de 
2009 por parte del Administrador de Infraestructuras 
Ferroviarias para el tramo Tocón-Vaderrubio pertene-
ciente a la LAV Bobadilla-Granada.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—María Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Dipu tada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

Partida presupuestaria prevista en el ejercicio de 
2009 por parte del Administrador de Infraestructuras 
Ferroviarias para el tramo Valderrubio-Pinos Puente 
perteneciente a la LAV Bobadilla-Granada.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—María Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Dipu tada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

Partida presupuestaria prevista en el ejercicio de 
2009 por parte del Administrador de Infraestructuras 
Ferroviarias para el tramo Pinos Puente-Granada perte-
neciente a la LAV Bobadilla-Granada.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—María Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Dipu tada.

 

184/049290

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Dipu tada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

Inversión realizada durante el año 2008 por parte 
del Administrador de Infraestructuras Ferroviarias en el 
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tramo Bobadilla-Peña de los Enamorados perteneciente 
a la LAV Bobadilla-Granada.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—María Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Dipu tada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

Inversión realizada durante el año 2008 por parte 
del Administrador de Infraestructuras Ferroviarias en el 
tramo Peña de los Enamorados-Archidona pertenecien-
te a la LAV Bobadilla-Granada.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—María Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Dipu tada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

Inversión realizada durante el año 2008 por parte 
del Administrador de Infraestructuras Ferroviarias en el 
tramo Archidona-Arroyo de La Negra perteneciente a 
la LAV Bobadilla-Granada.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—María Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Dipu tada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento 

de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

Inversión realizada durante el año 2008 por parte 
del Administrador de Infraestructuras Ferroviarias en el 
tramo Arroyo de La Negra-Arroyo de la Viñuela perte-
neciente a la LAV Bobadilla-Granada.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—María Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Dipu tada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

Inversión realizada durante el año 2008 por parte 
del Administrador de Infraestructuras Ferroviarias en el 
tramo Arroyo de la Viñuela-Quejigares perteneciente a 
la LAV Bobadilla-Granada.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—María Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Dipu tada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

Inversión realizada durante el año 2008 por parte 
del Administrador de Infraestructuras Ferroviarias en el 
tramo Quejigares-Variante de Loja perteneciente a la 
LAV Bobadilla-Granada.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—María Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Dipu tada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

Inversión realizada durante el año 2008 por parte 
del Administrador de Infraestructuras Ferroviarias en el 
tramo Variante de Loja perteneciente a la LAV Bobadi-
lla-Granada.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—María Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Dipu tada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

Inversión realizada durante el año 2008 por parte 
del Administrador de Infraestructuras Ferroviarias en el 
tramo Loja-Tocón perteneciente a la LAV Bobadilla-
Granada.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—María Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Dipu tada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

Inversión realizada durante el año 2008 por parte 
del Administrador de Infraestructuras Ferroviarias en el 

tramo Tocón-Valderrubio perteneciente a la LAV Boba-
dilla-Granada.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—María Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Dipu tada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

Inversión realizada durante el año 2008 por parte 
del Administrador de Infraestructuras Ferroviarias en el 
tramo Valderrubio-Pinos Puente perteneciente a la LAV 
Bobadilla-Granada.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—María Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Dipu tada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

Inversión realizada durante el año 2008 por parte 
del Administrador de Infraestructuras Ferroviarias en el 
tramo Pinos Puente-Granada perteneciente a la LAV 
Bobadilla-Granada.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—María Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Dipu tada.

 

184/049291

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
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del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de la Vivien-
da utilizó la prensa como herramienta de comunicación 
en un 20,9% de las campañas realizadas.

¿En qué medios de prensa escrita y en qué medios 
digitales se insertaron las campañas?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Medio 
Ambiente utilizó la prensa como herramienta de comu-
nicación en un 14,4% de las campañas realizadas.

¿En qué medios de prensa escrita y en qué medios 
digitales se insertaron las campañas?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Sanidad y 
Consumo utilizó la prensa como herramienta de comu-
nicación en un 16,4% de las campañas realizadas.

¿En qué medios de prensa escrita y en qué medios 
digitales se insertaron las campañas?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Cultura 
utilizó la prensa como herramienta de comunicación en 
un 27,9% de las campañas realizadas.

¿En qué medios de prensa escrita y en qué medios 
digitales se insertaron las campañas?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas utilizó la prensa como herramienta 
de comunicación en un 18,1% de las campañas realiza-
das.

¿En qué medios de prensa escrita y en qué medios 
digitales se insertaron las campañas?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Agricultu-
ra, Pesca y Alimentación utilizó la prensa como herra-
mienta de comunicación en un 20,1% de las campañas 
realizadas.

¿En qué medios de prensa escrita y en qué medios 
digitales se insertaron las campañas?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio utilizó la prensa como herramien-
ta de comunicación en un 50,8% de las campañas reali-
zadas.

¿En qué medios de prensa escrita y en qué medios 
digitales se insertaron las campañas?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-

lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales utilizó la prensa como herramienta de 
comunicación en un 19,9% de las campañas reali-
zadas.

¿En qué medios de prensa escrita y en qué medios 
digitales se insertaron las campañas?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Educación 
y Ciencia utilizó la prensa como herramienta de comu-
nicación en un 18,1% de las campañas realizadas.

¿En qué medios de prensa escrita y en qué medios 
digitales se insertaron las campañas?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Fomento 
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utilizó la prensa como herramienta de comunicación en 
un 26,4% de las campañas realizadas.

¿En qué medios de prensa escrita y en qué medios 
digitales se insertaron las campañas?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio del Interior 
utilizó la prensa como herramienta de comunicación en 
un 12,7% de las campañas realizadas.

¿En qué medios de prensa escrita y en qué medios 
digitales se insertaron las campañas?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Defensa 
utilizó la prensa como herramienta de comunicación en 
un 27,3% de las campañas realizadas.

¿En qué medios de prensa escrita y en qué medios 
digitales se insertaron las campañas?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Justicia 
utilizó la prensa como herramienta de comunicación en 
un 29,5% de las campañas realizadas.

¿En qué medios de prensa escrita y en qué medios 
digitales se insertaron las campañas?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Asuntos 
Exteriores y Cooperación utilizó la prensa como herra-
mienta de comunicación en un 50,0% de las campañas 
realizadas.

¿En qué medios de prensa escrita y en qué medios 
digitales se insertaron las campañas?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.
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Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Economía 
y Hacienda utilizó la prensa como herramienta de 
comunicación en un 35,1% de las campañas realiza-
das.

¿En qué medios de prensa escrita y en qué medios 
digitales se insertaron las campañas?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de la Presi-
dencia utilizó la prensa como herramienta de comuni-
cación en un 38,2% de las campañas realizadas.

¿En qué medios de prensa escrita y en qué medios 
digitales se insertaron las campañas?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049292

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de la Vivien-
da utilizó la prensa como herramienta de comunicación 
en un 20,9% de las campañas realizadas.

¿Qué criterios utilizó para la distribución de inser-
ción de publicidad en cada uno de los medios de prensa 
digital utilizados?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Medio 
Ambiente utilizó la prensa como herramienta de comu-
nicación en un 14,4% de las campañas realizadas.

¿Qué criterios utilizó para la distribución de inser-
ción de publicidad en cada uno de los medios de prensa 
digital utilizados?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Sanidad y 
Consumo utilizó la prensa como herramienta de comu-
nicación en un 16,4% de las campañas realizadas.

¿Qué criterios utilizó para la distribución de inser-
ción de publicidad en cada uno de los medios de prensa 
digital utilizados?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Cultura 
utilizó la prensa como herramienta de comunicación en 
un 27,9% de las campañas realizadas.

¿Qué criterios utilizó para la distribución de inser-
ción de publicidad en cada uno de los medios de prensa 
digital utilizados?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas utilizó la prensa como herramienta 
de comunicación en un 18,1% de las campañas realiza-
das.

¿Qué criterios utilizó para la distribución de inser-
ción de publicidad en cada uno de los medios de prensa 
digital utilizados?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-

lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Agricultu-
ra, Pesca y Alimentación utilizó la prensa como herra-
mienta de comunicación en un 20,1% de las campañas 
realizadas.

¿Qué criterios utilizó para la distribución de inser-
ción de publicidad en cada uno de los medios de prensa 
digital utilizados?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio utilizó la prensa como herramien-
ta de comunicación en un 50,8% de las campañas reali-
zadas.

¿Qué criterios utilizó para la distribución de inser-
ción de publicidad en cada uno de los medios de prensa 
digital utilizados?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
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ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales utilizó la prensa como herramienta de 
comunicación en un 19,9% de las campañas reali-
zadas.

¿Qué criterios utilizó para la distribución de inser-
ción de publicidad en cada uno de los medios de prensa 
digital utilizados?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración 
General del Estado del año 2007, el Ministerio de Edu-
cación y Ciencia utilizó la prensa como herramienta 
de comunicación en un 18,1% de las campañas reali-
zadas.

¿Qué criterios utilizó para la distribución de inser-
ción de publicidad en cada uno de los medios de prensa 
digital utilizados?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Fomento 
utilizó la prensa como herramienta de comunicación en 
un 26,4% de las campañas realizadas.

¿Qué criterios utilizó para la distribución de inser-
ción de publicidad en cada uno de los medios de prensa 
digital utilizados?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio del Interior 
utilizó la prensa como herramienta de comunicación en 
un 12,7% de las campañas realizadas.

¿Qué criterios utilizó para la distribución de inser-
ción de publicidad en cada uno de los medios de prensa 
digital utilizados?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Defensa 
utilizó la prensa como herramienta de comunicación en 
un 27,3% de las campañas realizadas.

¿Qué criterios utilizó para la distribución de inser-
ción de publicidad en cada uno de los medios de prensa 
digital utilizados?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Justicia 
utilizó la prensa como herramienta de comunicación en 
un 29,5% de las campañas realizadas.

¿Qué criterios utilizó para la distribución de inser-
ción de publicidad en cada uno de los medios de prensa 
digital utilizados?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Asuntos 
Exteriores y Cooperación utilizó la prensa como herra-
mienta de comunicación en un 50,0% de las campañas 
realizadas.

¿Qué criterios utilizó para la distribución de inser-
ción de publicidad en cada uno de los medios de prensa 
digital utilizados?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-

lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Economía 
y Hacienda utilizó la prensa como herramienta de 
comunicación en un 35,1% de las campañas reali-
zadas.

¿Qué criterios utilizó para la distribución de inser-
ción de publicidad en cada uno de los medios de prensa 
digital utilizados?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de la Presi-
dencia utilizó la prensa como herramienta de comuni-
cación en un 38,2% de las campañas realizadas.

¿Qué criterios utilizó para la distribución de inser-
ción de publicidad en cada uno de los medios de prensa 
digital utilizados?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049293

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
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ral del Estado del año 2007, el Ministerio de la Presi-
dencia utilizó la prensa como herramienta de comuni-
cación en un 38,2% de las campañas realizadas.

¿Qué criterios utilizó para la distribución de inser-
ción de publicidad en cada uno de los medios de prensa 
escrita utilizados?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración 
General del Estado del año 2007, el Ministerio de 
Medio Ambiente utilizó la prensa como herramienta 
de comunicación en un 14,4% de las campañas reali-
zadas.

¿Qué criterios utilizó para la distribución de inser-
ción de publicidad en cada uno de los medios de prensa 
escrita utilizados?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Defensa 
utilizó la prensa como herramienta de comunicación en 
un 38,2% de las campañas realizadas.

¿Qué criterios utilizó para la distribución de inser-
ción de publicidad en cada uno de los medios de prensa 
escrita utilizados?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Defensa 
utilizó la prensa como herramienta de comunicación en 
un 27,3% de las campañas realizadas.

¿Qué criterios utilizó para la distribución de inser-
ción de publicidad en cada uno de los medios de prensa 
escrita utilizados?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Asuntos 
Exteriores utilizó la prensa como herramienta de comu-
nicación en un 38,2% de las campañas realizadas.

¿Qué criterios utilizó para la distribución de inser-
ción de publicidad en cada uno de los medios de prensa 
escrita utilizados?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Asuntos 
Exteriores utilizó la prensa como herramienta de comu-
nicación en un 50,0% de las campañas realizadas.

¿Qué criterios utilizó para la distribución de inser-
ción de publicidad en cada uno de los medios de prensa 
escrita utilizados?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de la Vivien-
da utilizó la prensa como herramienta de comunicación 
en un 20,9% de las campañas realizadas.

¿Qué criterios utilizó para la distribución de inser-
ción de publicidad en cada uno de los medios de prensa 
escrita utilizados?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Sanidad y 
Consumo utilizó la prensa como herramienta de comu-
nicación en un 16,4% de las campañas realizadas.

¿Qué criterios utilizó para la distribución de inser-
ción de publicidad en cada uno de los medios de prensa 
escrita utilizados?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Cultura 
utilizó la prensa como herramienta de comunicación en 
un 27,9% de las campañas realizadas.

¿Qué criterios utilizó para la distribución de inser-
ción de publicidad en cada uno de los medios de prensa 
escrita utilizados?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas utilizó la prensa como herramienta 
de comunicación en un 18,1% de las campañas reali-
zadas.
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¿Qué criterios utilizó para la distribución de inser-
ción de publicidad en cada uno de los medios de prensa 
escrita utilizados?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Agricultu-
ra, Pesca y Alimentación utilizó la prensa como herra-
mienta de comunicación en un 20,1% de las campañas 
realizadas.

¿Qué criterios utilizó para la distribución de inser-
ción de publicidad en cada uno de los medios de prensa 
escrita utilizados?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio utilizó la prensa como herramien-
ta de comunicación en un 50,8% de las campañas reali-
zadas.

¿Qué criterios utilizó para la distribución de inser-
ción de publicidad en cada uno de los medios de prensa 
escrita utilizados?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales utilizó la prensa como herramienta de 
comunicación en un 19,9% de las campañas reali-
zadas.

¿Qué criterios utilizó para la distribución de inser-
ción de publicidad en cada uno de los medios de prensa 
escrita utilizados?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Educación 
y Ciencia utilizó la prensa como herramienta de comu-
nicación en un 18,1% de las campañas realizadas.

¿Qué criterios utilizó para la distribución de inser-
ción de publicidad en cada uno de los medios de prensa 
escrita utilizados?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
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lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Fomento 
utilizó la prensa como herramienta de comunicación en 
un 26,4% de las campañas realizadas.

¿Qué criterios utilizó para la distribución de inser-
ción de publicidad en cada uno de los medios de prensa 
escrita utilizados?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Interior 
utilizó la prensa como herramienta de comunicación en 
un 12,7% de las campañas realizadas.

¿Qué criterios utilizó para la distribución de inser-
ción de publicidad en cada uno de los medios de prensa 
escrita utilizados?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Justicia 

utilizó la prensa como herramienta de comunicación en 
un 29,5% de las campañas realizadas.

¿Qué criterios utilizó para la distribución de inser-
ción de publicidad en cada uno de los medios de prensa 
escrita utilizados?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Economía 
y Hacienda utilizó la prensa como herramienta de 
comunicación en un 35,1% de las campañas realiza-
das.

¿Qué criterios utilizó para la distribución de inser-
ción de publicidad en cada uno de los medios de prensa 
escrita utilizados?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049294

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de la Vivien-
da utilizó la prensa como herramienta de comunicación 
en un 20,9% de las campañas realizadas.
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¿Qué porcentaje de esas campañas se hicieron en 
medios de prensa digital?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Medio 
Ambiente utilizó la prensa como herramienta de comu-
nicación en un 14,4% de las campañas realizadas.

¿Qué porcentaje de esas campañas se hicieron en 
medios de prensa digital?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Sanidad y 
Consumo utilizó la prensa como herramienta de comu-
nicación en un 16,4% de las campañas realizadas.

¿Qué porcentaje de esas campañas se hicieron en 
medios de prensa digital?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Cultura 
utilizó la prensa como herramienta de comunicación en 
un 27,9% de las campañas realizadas.

¿Qué porcentaje de esas campañas se hicieron en 
medios de prensa digital?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas utilizó la prensa como herramienta 
de comunicación en un 18,1% de las campañas reali-
zadas.

¿Qué porcentaje de esas campañas se hicieron en 
medios de prensa digital?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.
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Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Agricultu-
ra, Pesca y Alimentación utilizó la prensa como herra-
mienta de comunicación en un 20,1% de las campañas 
realizadas.

¿Qué porcentaje de esas campañas se hicieron en 
medios de prensa digital?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio utilizó la prensa como herramien-
ta de comunicación en un 50,8% de las campañas reali-
zadas.

¿Qué porcentaje de esas campañas se hicieron en 
medios de prensa digital?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales utilizó la prensa como herramienta de 
comunicación en un 19,9% de las campañas reali-
zadas.

¿Qué porcentaje de esas campañas se hicieron en 
medios de prensa digital?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Educación 
y Ciencia utilizó la prensa como herramienta de comu-
nicación en un 18,1% de las campañas realizadas.

¿Qué porcentaje de esas campañas se hicieron en 
medios de prensa digital?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Fomento 
utilizó la prensa como herramienta de comunicación en 
un 26,4% de las campañas realizadas.

¿Qué porcentaje de esas campañas se hicieron en 
medios de prensa digital?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio del Interior 
utilizó la prensa como herramienta de comunicación en 
un 12,7% de las campañas realizadas.

¿Qué porcentaje de esas campañas se hicieron en 
medios de prensa digital?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Defensa 
utilizó la prensa como herramienta de comunicación en 
un 27,3% de las campañas realizadas.

¿Qué porcentaje de esas campañas se hicieron en 
medios de prensa digital?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Justicia 
utilizó la prensa como herramienta de comunicación en 
un 29,5% de las campañas realizadas.

¿Qué porcentaje de esas campañas se hicieron en 
medios de prensa digital?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Asuntos 
Exteriores y Cooperación utilizó la prensa como herra-
mienta de comunicación en un 50,0% de las campañas 
realizadas.

¿Qué porcentaje de esas campañas se hicieron en 
medios de prensa digital?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de Economía 
y Hacienda utilizó la prensa como herramienta de 
comunicación en un 35,1% de las campañas reali-
zadas.
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¿Qué porcentaje de esas campañas se hicieron en 
medios de prensa digital?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

Según se desprende del Informe de Publicidad y 
Comunicación Institucional de la Administración Gene-
ral del Estado del año 2007, el Ministerio de la Presi-
dencia utilizó la prensa como herramienta de comuni-
cación en un 38,2% de las campañas realizadas.

¿Qué porcentaje de esas campañas se hicieron en 
medios de prensa digital?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049295

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada al 
Instituto de la Mujer, Ley de Igualdad, con el objetivo 
de difundir el conocimiento de la Ley, con un presu-
puesto global de 1.824.602 euros: el 2,24% invertidos 
en Internet:

1. ¿En qué medios se insertaron los anuncios?
2. ¿Cuánto se invirtió en cada medio?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049296

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada al 
Instituto Nacional de Seguridad e Higiene, prevención 
de riesgos laborales, con el objetivo de promover el 
desarrollo de una conducta preventiva frente a los acci-
dentes graves y mortales, con un presupuesto global de 
2.550.610 euros, el 71,51% invertidos en televisión:

1. ¿En qué cadenas de televisión se insertaron los 
anuncios?

2. ¿Cuánto se invirtió en cada cadena?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049297

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada al 
Instituto Nacional de Seguridad e Higiene, prevención 
de riesgos laborales, con el objetivo de promover el 
desarrollo de una conducta preventiva frente a los acci-
dentes graves y mortales, con un presupuesto global de 
2.550.610 euros, el 12,83% invertidos en radio:

1. ¿En qué emisoras se insertaron los anuncios?
2. ¿Cuánto se invirtió en cada emisora?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.
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184/049298

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada al 
Instituto Nacional de Seguridad e Higiene, prevención 
de riesgos laborales, con el objetivo de promover el 
desarrollo de una conducta preventiva frente a los acci-
dentes graves y mortales, con un presupuesto global de 
2.550.610 euros, el 8,73% invertidos en prensa:

1. ¿En qué medios se insertaron los anuncios?
2. ¿Cuánto se invirtió en cada medio?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049299

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada al 
Instituto Nacional de Seguridad e Higiene, prevención 
de riesgos laborales, con el objetivo de promover el 
desarrollo de una conducta preventiva frente a los acci-
dentes graves y mortales, con un presupuesto global de 
2.550.610 euros, el 6,94% invertidos en «Exterior»:

1. ¿Qué medios se utilizan cuando se refiere a 
«Exterior»?

2. Detalle del nombre, de la campaña y de cuánto 
se invirtió en cada uno de esos medios.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049300

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada al 
Servicio Público de Empleo Estatal, promoción de 
empleo estable, con el objetivo de promocionar el 
empleo estable en el mundo laboral, con un presupues-
to global de 3.298.147 euros: el 51,13% invertidos en 
televisión:

1. ¿En qué cadenas de televisión se insertaron los 
anuncios?

2. ¿Cuánto se invirtió en cada cadena?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049301

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada al 
Servicio Público de Empleo Estatal, promoción de 
empleo estable, con el objetivo de promocionar el 
empleo estable en el mundo laboral, con un presupues-
to global de 3.298.147 euros: el 12,52% invertidos en 
radio:

1. ¿En qué emisoras se insertaron los anuncios?
2. ¿Cuánto se invirtió en cada emisora?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.
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184/049302

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada al 
Servicio Público de Empleo Estatal, promoción de 
empleo estable, con el objetivo de promocionar el 
empleo estable en el mundo laboral, con un presupues-
to global de 3.298.147 euros: el 15,62% invertidos en 
prensa:

1. ¿En qué medios se insertaron los anuncios?
2. ¿Cuánto se invirtió en cada medio?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049303

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada al 
Servicio Público de Empleo Estatal, promoción de 
empleo estable, con el objetivo de promocionar el 
empleo estable en el mundo laboral, con un presupues-
to global de 3.298.147 euros: el 2,14% invertidos en 
Internet:

1. ¿En qué medios se insertaron los anuncios?
2. ¿Cuánto se invirtió en cada medio?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049304

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a la 
Secretaría de Estado de Telecomunicaciones y para la 
Sociedad de la Información, difusión de banda ancha 
en zonas rurales y aisladas, con el objetivo de fomentar 
el uso de banda ancha en zonas rurales, con un presu-
puesto global de 1.405.327 euros: el 65,83% invertidos 
en televisión:

1. ¿En qué cadenas de televisión se insertaron los 
anuncios?

2. ¿Cuánto se invirtió en cada cadena?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049305

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a la 
Secretaría de Estado de Telecomunicaciones y para la 
Sociedad de la Información, difusión de banda ancha 
en zonas rurales y aisladas, con el objetivo de fomentar 
el uso de banda ancha en zonas rurales, con un presu-
puesto global de 1.405.327 euros: el 16,46% invertidos 
en radio:

1. ¿En qué emisoras se insertaron los anuncios?
2. ¿Cuánto se invirtió en cada emisora?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.
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184/049306

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a 
RED.ES, Espacio Avanza, con el objetivo destinado a 
personas que conocen las TIC y pueden contribuir a un 
mensaje a favor de su uso, con un presupuesto global 
de 2.970.386 euros: el 0,09% invertidos en prensa:

1. ¿En qué medios se insertaron los anuncios?
2. ¿Cuánto se invirtió en cada medio?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049307

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a 
RED.ES, Espacio Avanza, con el objetivo destinado a 
personas que conocen las TIC y pueden contribuir a un 
mensaje a favor de su uso, con un presupuesto global 
de 2.970.386 euros: el 0,09% invertidos en radio:

1. ¿En qué emisoras se insertaron los anuncios?
2. ¿Cuánto se invirtió en cada emisora?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049308

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 

amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a 
RED.ES, Impulsa TDT, con el objetivo de la difusión 
del uso de la TDT en sus diferentes fases, con un presu-
puesto global de 2.488.809,50 euros: el 65,67% inverti-
dos en televisión:

1. ¿En qué cadenas de televisión se insertaron los 
anuncios?

2. ¿Cuánto se invirtió en cada cadena?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049309

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a 
RED.ES, Espacio Avanza, con el objetivo destinado a 
personas que conocen las TIC y pueden contribuir a un 
mensaje a favor de su uso, con un presupuesto global 
de 2.488.809,50 euros: el 5,69% invertidos en radio:

1. ¿En qué emisoras se insertaron los anuncios?
2. ¿Cuánto se invirtió en cada emisora?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049310

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
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lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a 
RED.ES, Espacio Avanza, con el objetivo destinado a 
personas que conocen las TIC y pueden contribuir a un 
mensaje a favor de su uso, con un presupuesto global 
de 2.488.809,50 euros: el 19,64% invertidos en prensa:

1. ¿En qué medios se insertaron los anuncios?
2. ¿Cuánto se invirtió en cada medio?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049311

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a 
RED.ES, Espacio Avanza, con el objetivo destinado a 
personas que conocen las TIC y pueden contribuir a un 
mensaje a favor de su uso, con un presupuesto global 
de 2.488.809,50 euros: el 2,63% invertidos en Internet:

1. ¿En qué medios se insertaron los anuncios?
2. ¿Cuánto se invirtió en cada medio?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049312

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a 
IDAE, campaña de sensibilización ciudadana para el 
ahorro de energía, con el objetivo del ahorro de energía 
con acciones centradas en el uso responsable del aire 
acondicionado, la calefacción, el uso apropiado del 
vehículo privado, con un presupuesto global de 
10.995.400 euros: el 15,29% invertidos en radio:

1. ¿En qué emisoras se insertaron los anuncios?
2. ¿Cuánto se invirtió en cada emisora?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049313

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a 
IDAE, campaña de sensibilización ciudadana para el 
ahorro de energía, con el objetivo del ahorro de energía 
con acciones centradas en el uso responsable del aire 
acondicionado, la calefacción, el uso apropiado del 
vehículo privado, con un presupuesto global de 
10.995.400 euros: el 3,9% invertidos en Internet:

1. ¿En qué medios se insertaron los anuncios?
2. ¿Cuánto se invirtió en cada medio?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049314

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.
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El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a 
IDAE, Guía de la Energía, con el objetivo de difundir 
consejos para el ahorro de energía y la calidad de vida, 
con un presupuesto global de 2.000.000 euros: el 100% 
invertidos en prensa:

1. ¿En qué medios se insertaron los anuncios?
2. ¿Cuánto se invirtió en cada medio?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049315

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada al 
Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial 
(CDTI), vitaminas, con el objetivo de difundir y conso-
lidar la imagen del CDTI como centro de referencia de 
la I+D+i, con un presupuesto global de 2.439.980,34 
euros: el 41,64% invertidos en televisión:

1. ¿En qué cadenas de televisión se insertaron los 
anuncios?

2. ¿Cuánto se invirtió en cada cadena?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049316

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada al 

Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial 
(CDTI), vitaminas, con el objetivo de difundir y conso-
lidar la imagen del CDTI como centro de referencia de 
la I+D+i, con un presupuesto global de 2.439.980,34 
euros: el 17,49% invertidos en radio:

1. ¿En qué emisoras se insertaron los anuncios?
2. ¿Cuánto se invirtió en cada emisora?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049317

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada al 
Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial 
(CDTI), vitaminas, con el objetivo de difundir y conso-
lidar la imagen del CDTI como centro de referencia de 
la I+D+i, con un presupuesto global de 2.439.980,34 
euros: el 19,99% invertidos en prensa:

1. ¿En qué medios se insertaron los anuncios?
2. ¿Cuánto se invirtió en cada medio?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049318

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada al 
Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial 
(CDTI), vitaminas, con el objetivo de difundir y conso-
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lidar la imagen del CDTI como centro de referencia de 
la I+D+i, con un presupuesto global de 2.439.980,34 
euros: el 4,16% invertidos en Internet:

1. ¿En qué medios se insertaron los anuncios?
2. ¿Cuánto se invirtió en cada medio?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049319

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada al 
Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, difu-
sión de premios sobre alimentación con el objetivo de 
difundir a los sectores beneficiarios de los premios, 
sector distribución, sector restauración y consumidor 
final, con un presupuesto global de 299.950 euros: el 
97,7% invertidos en prensa:

1. ¿En qué medios se insertaron los anuncios?
2. ¿Cuánto se invirtió en cada medio?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049320

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada al 
Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, difu-
sión de premios sobre alimentación con el objetivo de 
difundir a los sectores beneficiarios de los premios, 

sector distribución, sector restauración y consumidor 
final, con un presupuesto global de 299.950 euros: el 
2,3% invertidos en prensa:

1. ¿En qué medios se insertaron los anuncios?
2. ¿Cuánto se invirtió en cada medio?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049321

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a la 
Dirección General de Reclutamiento y Enseñanza, 
apoyo reclutamiento año 2007, con el objetivo de apo-
yar al reclutamiento de tropa y marinería, y resto de los 
cuerpos y escalas de las Fuerzas Armadas, con un pre-
supuesto global de 10.152.706,36 euros: el 26,38% 
invertidos en televisión:

1. ¿En qué cadenas de televisión se insertaron los 
anuncios?

2. ¿Cuánto se invirtió en cada cadena?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049322

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a la 
Dirección General de Reclutamiento y Enseñanza, 
apoyo reclutamiento año 2007, con el objetivo de apo-
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yar al reclutamiento de tropa y marinería, y resto de los 
cuerpos y escalas de las Fuerzas Armadas, con un pre-
supuesto global de 10.152.706,36 euros: el 27,28% 
invertidos en prensa:

1. ¿En qué medios se insertaron los anuncios?
2. ¿Cuánto se invirtió en cada medio?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049323

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a la 
Dirección General de Reclutamiento y Enseñanza, 
apoyo reclutamiento año 2007, con el objetivo de apo-
yar al reclutamiento de tropa y marinería, y resto de los 
cuerpos y escalas de las Fuerzas Armadas, con un pre-
supuesto global de 10.152.706,36 euros: el 3,35% 
invertidos en Internet:

1. ¿En qué medios se insertaron los anuncios?
2. ¿Cuánto se invirtió en cada medio?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049324

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a la 
Dirección General de Tráfico, divulgativa de la seguri-
dad para 2007, con el objetivo de promover una cultura 

hacia la seguridad y rechazo a los infractores, con un 
presupuesto global de 10.735.111 euros: el 78,57% 
invertidos en televisión:

1. ¿En qué cadenas de televisión se insertaron los 
anuncios?

2. ¿Cuánto se invirtió en cada cadena?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049325

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a la 
Dirección General de Tráfico, divulgativa de la seguri-
dad para 2007, con el objetivo de promover una cultura 
hacia la seguridad y rechazo a los infractores, con un 
presupuesto global de 10.735.111 euros: el 17,39% 
invertidos en prensa:

1. ¿En qué medios se insertaron los anuncios?
2. ¿Cuánto se invirtió en cada medio?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049326

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a la 
Dirección General de Tráfico, divulgativa de la seguri-
dad para 2007, con el objetivo de promover una cultura 
hacia la seguridad y rechazo a los infractores, con un 
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presupuesto global de 10.735.111 euros: el 1,24% 
invertidos en Internet:

1. ¿En qué medios se insertaron los anuncios?
2. ¿Cuánto se invirtió en cada medio?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049327

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a la 
Dirección General de Tráfico, divulgación de la seguri-
dad vial a través de la radio, con el objetivo de la difu-
sión de mensajes de seguridad vial, de circunstancias 
de tráfico y refuerzo de campañas de TV y de la DGT y 
Guardia Civil,  con un presupuesto global de 
3.873.770,93 euros: el 100% invertidos en radio:

1. ¿En qué emisoras se insertaron los anuncios?
2. ¿Cuánto se invirtió en cada emisora?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049328

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a 
Administraciones Públicas, Servicios Digitales.red 
060, con el objetivo de informar y difundir nuevos ser-
vicios públicos digitales disponibles a través de la red 

060, con un presupuesto global de 2.478.114,33 euros: 
el 60,75% invertidos en televisión:

1. ¿En qué cadenas de televisión se insertaron los 
anuncios?

2. ¿Cuánto se invirtió en cada cadena?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049329

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a 
Administraciones Públicas, Servicios Digitales.red 
060, con el objetivo de informar y difundir nuevos ser-
vicios públicos digitales disponibles a través de la red 
060, con un presupuesto global de 2.478.114,33 euros: 
el 15,14% invertidos en prensa:

1. ¿En qué medios se insertaron los anuncios?
2. ¿Cuánto se invirtió en cada medio?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049330

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a 
Administraciones Públicas, Servicios Digitales.red 
060, con el objetivo de informar y difundir nuevos ser-
vicios públicos digitales disponibles a través de la red 
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060, con un presupuesto global de 2.478.114,33 euros: 
el 3,52% invertidos en Internet:

1. ¿En qué medios se insertaron los anuncios?
2. ¿Cuánto se invirtió en cada medio?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049331

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a 
Cultura, acción sensibilización derechos propiedad 
intelectual, con el objetivo de concienciar a la sociedad 
sobre la necesidad de respetar los derechos de propie-
dad intelectual, con un presupuesto global de 
1.424.504,58 euros: el 31,87% invertidos en televi-
sión:

1. ¿En qué cadenas de televisión se insertaron los 
anuncios?

2. ¿Cuánto se invirtió en cada cadena?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049332

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a 
Cultura, acción sensibilización derechos propiedad 
intelectual, con el objetivo de concienciar a la sociedad 

sobre la necesidad de respetar los derechos de propie-
dad intelectual, con un presupuesto global de 
1.424.504,58 euros: el 16,1% invertidos en radio:

1. ¿En qué emisoras se insertaron los anuncios?
2. ¿Cuánto se invirtió en cada emisora?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049333

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a 
Cultura, acción sensibilización derechos propiedad 
intelectual, con el objetivo de concienciar a la sociedad 
sobre la necesidad de respetar los derechos de propie-
dad intelectual, con un presupuesto global de 
1.424.504,58 euros: el 7,64% invertidos en prensa:

1. ¿En qué medios se insertaron los anuncios?
2. ¿Cuánto se invirtió en cada medio?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049334

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a 
Cultura, acción sensibilización derechos propiedad 
intelectual, con el objetivo de concienciar a la sociedad 
sobre la necesidad de respetar los derechos de propie-
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dad intelectual, con un presupuesto global de 
1.424.504,58 euros: el 31,67% invertidos en Internet:

1. ¿En qué medios se insertaron los anuncios?
2. ¿Cuánto se invirtió en cada medio?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049335

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a la 
Dirección General del Libro, Archivos y Bibliotecas, 
comunicación para la creación e impulso del hábito de 
la lectura, con el objetivo de sensibilizar a las familias 
de la importancia del hábito lector de sus hijos, con un 
presupuesto global de 2.500.000 euros: el 87,16% 
invertidos en televisión:

1. ¿En qué cadenas de televisión se insertaron los 
anuncios?

2. ¿Cuánto se invirtió en cada cadena?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049336

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a 
Sanidad y Consumo, información sobre la Ley de 
Mejora de la Protección de Consumidores y Usuarios, 
con el objetivo de informar acerca de los contenidos de 

la Ley de Mejora de la Protección de Consumidores y 
Usuarios con un presupuesto global de 1.885.414,37 
euros: el 50,14% invertidos en televisión:

1. ¿En qué cadenas de televisión se insertaron los 
anuncios?

2. ¿Cuánto se invirtió en cada cadena?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049337

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a 
Sanidad y Consumo, información sobre la Ley de 
Mejora de la Protección de Consumidores y Usuarios, 
con el objetivo de informar acerca de los contenidos de 
la Ley de Mejora de la Protección de Consumidores y 
Usuarios con un presupuesto global de 1.885.414,37 
euros: el 9,92% invertidos en radio:

1. ¿En qué emisoras se insertaron los anuncios?
2. ¿Cuánto se invirtió en cada emisora?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049338

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a 
Sanidad y Consumo, información sobre la Ley de 
Mejora de la Protección de Consumidores y Usuarios, 
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con el objetivo de informar acerca de los contenidos de 
la Ley de Mejora de la Protección de Consumidores y 
Usuarios con un presupuesto global de 1.885.414,37 
euros: el 24,69% invertidos en prensa:

1. ¿En qué medios se insertaron los anuncios?
2. ¿Cuánto se invirtió en cada medio?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049339

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a 
Sanidad y Consumo, información sobre la Ley de 
Mejora de la Protección de Consumidores y Usuarios, 
con el objetivo de informar acerca de los contenidos de 
la Ley de Mejora de la Protección de Consumidores y 
Usuarios con un presupuesto global de 1.885.414,37 
euros: el 2,52% invertidos en Internet:

1. ¿En qué medios se insertaron los anuncios?
2. ¿Cuánto se invirtió en cada medio?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049341

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a 
Sanidad y Consumo, prevención consumo de cocaína 
en jóvenes, con el objetivo de sensibilizar sobre riesgos 

y consecuencias del consumo de cocaína, con un presu-
puesto global de 1.962.020,08 euros: el 43,7% inverti-
dos en televisión:

1. ¿En qué cadenas de televisión se insertaron los 
anuncios?

2. ¿Cuánto se invirtió en cada cadena?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049342

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a 
Sanidad y Consumo, prevención consumo de cocaína 
en jóvenes, con el objetivo de sensibilizar sobre riesgos 
y consecuencias del consumo de cocaína, con un presu-
puesto global de 1.962.020,08 euros: el 11% invertidos 
en radio:

1. ¿En qué emisoras se insertaron los anuncios?
2. ¿Cuánto se invirtió en cada emisora?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049343

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a 
Sanidad y Consumo, prevención consumo de cocaína 
en jóvenes, con el objetivo de sensibilizar sobre riesgos 
y consecuencias del consumo de cocaína, con un presu-
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puesto global de 1.962.020,08 euros: el 7,72% inverti-
dos en prensa:

1. ¿En qué medios se insertaron los anuncios?
2. ¿Cuánto se invirtió en cada medio?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049344

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a 
Sanidad y Consumo, prevención consumo de cocaína 
en jóvenes, con el objetivo de sensibilizar sobre riesgos 
y consecuencias del consumo de cocaína, con un presu-
puesto global de 1.962.020,08 euros: el 4,38% inverti-
dos en Internet:

1. ¿En qué medios se insertaron los anuncios?
2. ¿Cuánto se invirtió en cada medio?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049345

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a la 
Agencia Española de Medicamentos y Productos 
Sanitarios, uso responsable de antibióticos, con el 
objetivo de concienciar de la necesidad de usar los 
medicamentos racionalmente y no abandono volunta-
rio de tratamientos pres critos, con un presupuesto glo-

bal de 4.954.524,97 euros: el 45,48% invertidos en 
televisión:

1. ¿En qué cadenas de televisión se insertaron los 
anuncios?

2. ¿Cuánto se invirtió en cada cadena?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049346

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a la 
Agencia Española de Medicamentos y Productos Sani-
tarios, uso responsable de antibióticos, con el objetivo 
de concienciar de la necesidad de usar los medicamen-
tos racionalmente y no abandono voluntario de trata-
mientos pres critos, con un presupuesto global de 
4.954.524,97 euros: el 13,19% invertidos en radio:

1. ¿En qué emisoras se insertaron los anuncios?
2. ¿Cuánto se invirtió en cada emisora?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049347

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a la 
Agencia Española de Medicamentos y Productos Sani-
tarios, uso responsable de antibióticos, con el objetivo 
de concienciar de la necesidad de usar los medicamen-
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tos racionalmente y no abandono voluntario de trata-
mientos pres critos, con un presupuesto global de 
4.954.524,97 euros: el 18,21% invertidos en prensa:

1. ¿En qué medios se insertaron los anuncios?
2. ¿Cuánto se invirtió en cada medio?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049348

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a la 
Agencia Española de Medicamentos y Productos Sani-
tarios, uso responsable de antibióticos, con el objetivo 
de concienciar de la necesidad de usar los medicamen-
tos racionalmente y no abandono voluntario de trata-
mientos pres critos, con un presupuesto global de 
4.954.524,97 euros: el 1,04% invertidos en Internet:

1. ¿En qué medios se insertaron los anuncios?
2. ¿Cuánto se invirtió en cada medio?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049349

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a 
Acuamed, información sobre el programa de agua en 
medios de difusión gratuitos en la Comunidad Valen-
ciana y Murcia, con el objetivo de fomentar el conoci-

miento de las infraestructuras hidráulicas del programa 
agua del Ministerio de Medio Ambiente, con un presu-
puesto global de 264.342,83 euros: el 100% invertidos 
en prensa:

1. ¿En qué medios se insertaron los anuncios?
2. ¿Cuánto se invirtió en cada medio?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049350

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a 
Acuamed «Inforagua». Una exposición itinerante sobre 
la desalinización por la Costa Mediterránea, con el 
objetivo de informar y sensibilizar sobre el valor, cali-
dad y respeto medioambiental de la producción de agua 
desalada como solución a la escasez de recursos hídri-
cos, mediante una exposición itinerante por la costa 
mediterránea, entre Castellón y Málaga, con un presu-
puesto global de 926.500 euros: el 5% invertidos en 
radio:

1. ¿En qué emisoras se insertaron los anuncios?
2. ¿Cuánto se invirtió en cada emisora?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049351

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.
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El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a 
Acuamed «Inforagua». Una exposición itinerante sobre 
la desalinización por la Costa Mediterránea, con el 
objetivo de informar y sensibilizar sobre el valor, cali-
dad y respeto medioambiental de la producción de agua 
desalada como solución a la escasez de recursos hídri-
cos, mediante una exposición itinerante por la costa 
mediterránea, entre Castellón y Málaga, con un presu-
puesto global de 926.500 euros: el 5% invertidos en 
prensa:

1. ¿En qué medios se insertaron los anuncios?
2. ¿Cuánto se invirtió en cada medio?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049352

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a 
Acuamed, promoción del agua desalinizada. El mar, 
fuente inagotable de vida, con el objetivo de promover 
acciones de información y sensibilización sobre el 
valor, calidad y respeto medioambiental de la produc-
ción de agua desalinizada, con un presupuesto global 
de 728.828 euros: el 10% invertidos en radio:

1. ¿En qué emisoras se insertaron los anuncios?
2. ¿Cuánto se invirtió en cada emisora?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049354

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-

lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a 
Vivienda, política de vivienda, con el objetivo de difun-
dir la política de vivienda, con un presupuesto global de 
3.058.549,56 euros: el 72,65% invertidos en televisión:

1. ¿En qué cadenas de televisión se insertaron los 
anuncios?

2. ¿Cuánto se invirtió en cada cadena?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049355

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a 
Vivienda, política de vivienda, con el objetivo de difun-
dir la política de vivienda, con un presupuesto global de 
3.058.549,56 euros: el 4,97% invertidos en radio:

1. ¿En qué emisoras se insertaron los anuncios?
2. ¿Cuánto se invirtió en cada emisora?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049356

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a 
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Vivienda, política de vivienda, con el objetivo de 
difundir la política de vivienda, con un presupuesto 
global de 3.058.549,56 euros: el 20,87% invertidos en 
prensa:

1. ¿En qué medios se insertaron los anuncios?
2. ¿Cuánto se invirtió en cada medio?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049357

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a 
Vivienda, política de vivienda, con el objetivo de 
difundir la política de vivienda, con un presupuesto 
global de 3.058.549,56 euros: el 1,52% invertidos en 
Internet:

1. ¿En qué medios se insertaron los anuncios?
2. ¿Cuánto se invirtió en cada medio?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049358

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a 
Sociedad Pública de Alquiler, política de vivienda, con 
el objetivo de difundir la política de vivienda, con un 

presupuesto global de 1.506.449,79 euros: el 72,65% 
invertidos en televisión:

1. ¿En qué cadenas de televisión se insertaron los 
anuncios?

2. ¿Cuánto se invirtió en cada cadena?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049359

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a 
Sociedad Pública de Alquiler, política de vivienda, con 
el objetivo de difundir la política de vivienda, con un 
presupuesto global de 1.506.449,79 euros: el 4,97% 
invertidos en radio:

1. ¿En qué emisoras se insertaron los anuncios?
2. ¿Cuánto se invirtió en cada emisora?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049360

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a 
Sociedad Pública de Alquiler, política de vivienda, con 
el objetivo de difundir la política de vivienda, con un 
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presupuesto global de 1.506.449,79 euros: el 20,87% 
invertidos en prensa:

1. ¿En qué medios se insertaron los anuncios?
2. ¿Cuánto se invirtió en cada medio?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049361

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a 
Sociedad Pública de Alquiler, política de vivienda, con 
el objetivo de difundir la política de vivienda, con un 
presupuesto global de 1.506.449,79 euros: el 1,52% 
invertidos en Internet:

1. ¿En qué medios se insertaron los anuncios?
2. ¿Cuánto se invirtió en cada medio?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049362

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a 
Acuamed «Inforagua». Una exposición itinerante sobre 
la desalinización por la Costa Mediterránea, con el 
objetivo de informar y sensibilizar sobre el valor, cali-
dad y respeto medioambiental de la producción de agua 
desalada como solución a la escasez de recursos hídri-
cos, mediante una exposición itinerante por la costa 

mediterránea, entre Castellón y Málaga, con un presu-
puesto global de 926.500 euros: el 5% invertidos en 
televisión:

1. ¿En qué cadenas de televisión se insertaron los 
anuncios?

2. ¿Cuánto se invirtió en cada cadena?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049363

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a 
Acuamed «Inforagua». Una exposición itinerante sobre 
la desalinización por la Costa Mediterránea, con el 
objetivo de informar y sensibilizar sobre el valor, cali-
dad y respeto medioambiental de la producción de agua 
desalada como solución a la escasez de recursos hídri-
cos, mediante una exposición itinerante por la costa 
mediterránea, entre Castellón y Málaga, con un presu-
puesto global de 926.500 euros: el 85% invertidos en 
«otros»:

1. ¿Cuáles son esos «otros» medios?
2. Detalle del nombre, la campaña y de la cantidad 

invertid en cada uno de esos medios.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049364

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.
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El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a 
Acuamed, promoción del agua desalinizada. El mar, 
fuente inagotable de vida, con el objetivo de promover 
acciones de información y sensibilización sobre el 
valor, calidad y respeto medioambiental de la produc-
ción de agua desalinizada, con un presupuesto global 
de 728.828 euros: el 90% invertidos en «otros»:

1. ¿Cuáles son esos «otros» medios?
2. Detalle del nombre, la campaña y de la cantidad 

invertida en cada uno de esos medios.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049365

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a la 
Secretaría de Estado de Telecomunicaciones y para la 
Sociedad de la Información, difusión de banda ancha 
zonas rurales y aisladas, con el objetivo de fomentar el 
uso de banda ancha en zonas rurales, con un presupues-
to global de 1.405.327 euros: el 17,72% invertidos en 
«Relaciones Públicas»:

1. ¿Qué herramientas fueron las utilizadas?
2. ¿Cómo se realizó la publicidad?
3. ¿Cuál fue la cantidad invertida por cada medio 

y campaña?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049366

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-

lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a 
RED.ES, Programa de dinamización de telecentros, 
con el objetivo del incremento del uso de Internet en los 
telecentros y la incorporación de nuevos formadores, 
con un presupuesto global de 1.321.132 euros: el 100% 
invertidos en «Relaciones Públicas»:

1. ¿Qué herramientas fueron las utilizadas?
2. ¿Cómo se realizó la publicidad?
3. ¿Cuál fue la cantidad invertida por cada medio 

y campaña?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049367

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a 
RED.ES, Espacio Avanza, con el objetivo destinado a 
personas que conocen las TIC y pueden contribuir a un 
mensaje a favor de su uso, con un presupuesto global 
de 2.970.386 euros: el 99,62% invertidos en «Relacio-
nes Públicas»:

1. ¿Qué herramientas fueron utilizadas?
2. ¿Cómo se realizó la publicidad?
3. ¿Cuál fue la cantidad invertida por cada medio 

y campaña?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049368

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
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del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a 
RED.ES, Espacio Avanza, con el objetivo destinado a 
personas que conocen las TIC y pueden contribuir a un 
mensaje a favor de su uso, con un presupuesto global 
de 2.488.809,50 euros: el 0,77% invertidos en «Rela-
ciones Públicas»:

1. ¿Qué herramientas fueron las utilizadas?
2. ¿Cómo se realizó la publicidad?
3. ¿Cuál fue la cantidad invertida por cada medio 

y campaña?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049369

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a 
RED.ES, Espacio Avanza, con el objetivo destinado a 
personas que conocen las TIC y pueden contribuir a un 
mensaje a favor de su uso, con un presupuesto global de 
2.488.809,50 euros: el 4,61% invertidos en Marketing:

1. ¿Qué herramientas fueron las utilizadas?
2. ¿Cómo se realizó la publicidad?
3. ¿Cuál fue la cantidad invertida por cada medio 

y campaña?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049370

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 

amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada al 
Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial 
(CDTI), vitaminas, con el objetivo de difundir y con-
solidar la imagen del CDTI como centro de referen-
cia de la I+D+i, con un presupuesto global de 
2.439.980,34 euros: el 16,72% invertidos en «Rela-
ciones Públicas»:

1. ¿Qué herramientas fueron las utilizadas?
2. ¿Cómo se realizó la publicidad?
3. ¿Cuál fue la cantidad invertida por cada medio 

y campaña?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049371

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a la 
Dirección General de Reclutamiento y Enseñanza, 
apoyo reclutamiento año 2007, con el objetivo de apo-
yar al reclutamiento de tropa y marinería, y resto de los 
cuerpos y escalas de las Fuerzas Armadas, con un pre-
supuesto global de 10.152.706,36 euros: el 23,57% 
invertidos en Patrocinio, Cine, Ferias, Mantenimiento 
de página web, Imprenta y Distribución:

1. ¿Qué herramientas fueron las utilizadas?
2. ¿Cómo se realizó la publicidad?
3. ¿Cuál fue la cantidad invertida por cada medio 

y campaña?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.
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184/049372

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a la 
Dirección General de Reclutamiento y Enseñanza, 
apoyo reclutamiento año 2007, con el objetivo de apo-
yar al reclutamiento de tropa y marinería, y resto de los 
cuerpos y escalas de las Fuerzas Armadas, con un pre-
supuesto global de 10.152.706,36 euros: el 7,88% 
invertidos en Marketing:

1. ¿Qué herramientas fueron las utilizadas?
2. ¿Cómo se realizó la publicidad?
3. ¿Cuál fue la cantidad invertida por cada medio 

y campaña?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049373

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a la 
Dirección General del Libro, Archivos y Bibliotecas, 
comunicación para la creación e impulso del hábito de 
la lectura, con el objetivo de sensibilizar a las familias 
de la importancia del hábito lector de sus hijos, con un 
presupuesto global de 2.500.000 euros: el 10,74% 
invertidos en Marketing:

1. ¿Qué herramientas fueron las utilizadas?
2. ¿Cómo se realizó la publicidad?
3. ¿Cuál fue la cantidad invertida por cada medio 

y campaña?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049374

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada al 
Servicio Público de Empleo Estatal, promoción de 
empleo estable, con el objetivo de promocionar el 
empleo estable en el mundo laboral, con un presupues-
to global de 3.298.147 euros: el 3,68% invertidos en 
«otros»:

1. ¿Cuáles son esos «otros medios»?
2. Detalle del nombre, campaña y cantidad desti-

nada a cada uno de esos medios.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049375

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a la 
Dirección General de Tráfico, divulgativa de la seguri-
dad para 2007, con el objetivo de promover una cultura 
hacia la seguridad y rechazo a los infractores, con un 
presupuesto global de 10.735.111 euros: el 2,8% inver-
tidos en «otros»:

1. ¿Cuáles son esos «otros» medios?
2. Detalle del nombre, la campaña y de la cantidad 

invertida en cada uno de esos medios.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.
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184/049376

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a 
Cultura, acción sensibilización derechos propiedad 
intelectual, con el objetivo de concienciar a la sociedad 
sobre la necesidad de respetar los derechos de propie-
dad intelectual, con un presupuesto global de 
1.424.504,58 euros: el 12,71% invertidos en «otros»:

1. ¿Cuáles son esos «otros» medios?
2. Detalle del nombre, la campaña y de la cantidad 

invertida en cada uno de esos medios.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049377

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a la 
Dirección General del Libro, Archivos y Bibliotecas, 
comunicación para la creación e impulso del hábito de 
la lectura, con el objetivo de sensibilizar a las familias 
de la importancia del hábito lector de sus hijos, con un 
presupuesto global de 2.500.000 euros: el 2,1% inverti-
dos en «otros»:

1. ¿Cuáles son esos «otros» medios?
2. Detalle del nombre, la campaña y de la cantidad 

invertida en cada uno de esos medios.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049378

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a 
Sanidad y Consumo, información sobre la Ley de 
Mejora de la Protección de Consumidores y Usuarios, 
con el objetivo de informar acerca de los contenidos de 
la Ley de Mejora de la Protección de Consumidores y 
Usuarios con un presupuesto global de 1.885.414,37 
euros: el 2,44% invertidos en «otros»:

1. ¿Cuáles son esos «otros» medios?
2. Detalle del nombre, la campaña y de la cantidad 

invertida en cada uno de esos medios.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049379

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a la 
Agencia Española de Medicamentos y Productos Sani-
tarios, uso responsable de antibióticos, con el objetivo 
de concienciar de la necesidad de usar los medicamen-
tos racionalmente y no abandono voluntario de trata-
mientos pres critos, con un presupuesto global de 
4.954.524,97 euros: el 1,82% invertidos en «otros»:

1. ¿Cuáles son esos «otros» medios?
2. Detalle del nombre, la campaña y de la cantidad 

invertida en cada uno de esos medios.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

2086

184/049380

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada al 
Servicio Público de Empleo Estatal, promoción de 
empleo estable, con el objetivo de promocionar el 
empleo estable en el mundo laboral, con un presupues-
to global de 3.298.147 euros: el 14,91% invertidos en 
«Exterior»:

1. ¿Qué medios se utiliza cuando se refiere a 
«Exterior»?

2. Detalle del nombre, la campaña y de la cantidad 
invertida en cada uno de esos medios.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049381

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a la 
Dirección General de Reclutamiento y Enseñanza, 
apoyo reclutamiento año 2007, con el objetivo de apo-
yar al reclutamiento de tropa y marinería, y resto de los 
cuerpos y escalas de las Fuerzas Armadas, con un pre-
supuesto global de 10.152.706,36 euros: el 4,52% 
invertidos en «Exterior»:

1. ¿Qué medios se utiliza cuando se refiere a 
«Exterior»?

2. Detalle del nombre, la campaña y de la cantidad 
invertida en cada uno de esos medios.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049382

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a 
Administraciones Públicas, Servicios Digitales.red 
060, con el objetivo de informar y difundir nuevos ser-
vicios públicos digitales disponibles a través de la red 
060, con un presupuesto global de 2.478.114,33 euros: 
el 20,59% invertidos en «Exterior»:

1. ¿Qué medios se utiliza cuando se refiere a 
«Exterior»?

2. Detalle del nombre, la campaña y de la cantidad 
invertida en cada uno de esos medios.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049383

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a 
Sanidad y Consumo, información sobre la Ley de 
Mejora de la Protección de Consumidores y Usuarios, 
con el objetivo de informar acerca de los contenidos de 
la Ley de Mejora de la Protección de Consumidores y 
Usuarios con un presupuesto global de 1.885.414,37 
euros: el 10,29% invertidos en «Exterior»:

1. ¿Qué medios se utiliza cuando se refiere a 
«Exterior»?

2. Detalle del nombre, la campaña y de la cantidad 
invertida en cada uno de esos medios.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.
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184/049384

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a 
Sanidad y Consumo, prevención consumo de cocaína 
en jóvenes, con el objetivo de sensibilizar sobre riesgos 
y consecuencias del consumo de cocaína, con un presu-
puesto global de 1.962.020,08 euros: el 33,2% inverti-
dos en «Exterior»:

1. ¿Qué medios se utiliza cuando se refiere a 
«Exterior»?

2. Detalle del nombre, la campaña y de la cantidad 
invertida en cada uno de esos medios.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049385

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institucio-
nal del año 2007 recoge la Campaña destinada a la Agen-
cia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios, 
uso responsable de antibióticos, con el objetivo de con-
cienciar de la necesidad de usar los medicamentos racio-
nalmente y no abandono voluntario de tratamientos 
pres critos, con un presupuesto global de 4.954.524,97 
euros: el 20,26% invertidos en «Exterior»:

1. ¿Qué medios se utiliza cuando se refiere a 
«Exterior»?

2. Detalle del nombre, la campaña y de la cantidad 
invertida en cada uno de esos medios.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049386

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a 
RED.ES, Espacio Avanza, con el objetivo destinado a 
personas que conocen las TIC y pueden contribuir a un 
mensaje a favor de su uso, con un presupuesto global 
de 2.488.809,50 euros: el 0,99% invertidos en «Exte-
rior»:

1. ¿Qué medios se utiliza cuando se refiere a 
«Exterior»?

2. Detalle del nombre, la campaña y de la cantidad 
invertida en cada uno de esos medios.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049387

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

El Informe de Publicidad y Comunicación Institu-
cional del año 2007 recoge la Campaña destinada a 
IDAE, campaña de sensibilización ciudadana para el 
ahorro de energía, con el objetivo del ahorro de energía 
con acciones centradas en el uso responsable del aire 
acondicionado, la calefacción, el uso apropiado del 
vehículo privado, con un presupuesto global de 
10.995.400 euros: el 12,77% invertidos en «Exterior»:

1. ¿Qué medios se utiliza cuando se refiere a 
«Exterior»?

2. Detalle del nombre, la campaña y de la cantidad 
invertida en cada uno de esos medios.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.
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184/049388

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación para la Admi-
nistración General del Estado recoge una campaña del 
Ministerio de Trabajo e Inmigración, Secretaría de 
Estado de Inmigración y Emigración y Secretaría Gene-
ral de Empleo, denominada: «Programa retorno de 
inmigrantes», con un presupuesto de 2.500.000 euros, 
soporte: televisión, radio, prensa Internet y exterior.

¿Cuántas campañas se han realizado a fecha 31 de 
octubre, solicitamos el listado de medios de comunica-
ción donde se haya insertado publicidad de la campaña 
y el presupuesto gastado en cada medio de comunica-
ción?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049389

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación para la Admi-
nistración General del Estado recoge una campaña de 
la Entidad Pública Empresaria Red.es, denominada: 
«Banda ancha», con un presupuesto de 1.500.000 euros, 
soporte: televisión, radio, prensa, Internet y relaciones 
públicas.

¿Cuántas campañas se han realizado a fecha 31 de 
octubre, solicitamos el listado de medios de comunica-
ción donde se haya insertado publicidad de la campaña 
y el presupuesto gastado en cada medio de comunica-
ción?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049390

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación para la Admi-
nistración General del Estado recoge una campaña de 
la Entidad Pública Red.es denominada: «Plan Avanza», 
con un presupuesto de 3.000.000 de euros, soporte: 
televisión, radio, prensa, Internet, exterior, relaciones 
públicas, marketing y otros.

¿Cuántas campañas se han realizado a fecha 31 de 
octubre, solicitamos el listado de medios de comunica-
ción donde se haya insertado publicidad de la campaña 
y el presupuesto gastado en cada medio de comunica-
ción?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049391

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación para la Admi-
nistración General del Estado recoge una campaña del 
Instituto de la Diversificación y Ahorro de la Energía, 
denominada: «Uso doméstico y uso industrial de las 
energías renovables», con un presupuesto de 2.000.000 
euros, soporte: radio, prensa, Internet, exterior y mar-
keting.

¿Cuántas campañas se han realizado a fecha 31 de 
octubre, solicitamos el listado de medios de comunica-
ción donde se haya insertado publicidad de la campaña 
y el presupuesto gastado en cada medio de comunica-
ción?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.
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184/049392

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación para la Admi-
nistración General del Estado recoge una campaña del 
Instituto de la Diversificación y Ahorro de la Energía, 
denominada: «Campaña de comunicación para la pro-
moción en los contadores eléctricos», con un presu-
puesto de 2.600.000 euros, soporte: televisión e Inter-
net.

¿Cuántas campañas se han realizado a fecha 31 de 
octubre, solicitamos el listado de medios de comunica-
ción donde se haya insertado publicidad de la campaña 
y el presupuesto gastado en cada medio de comunica-
ción?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049393

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación para la Admi-
nistración General del Estado recoge una campaña del 
FROM denominada: «Incentivación al consumo de 
pescado entre la población infantil y juvenil», con un 
presupuesto de 3.000.000 euros, soporte: radio, prensa, 
Internet, relaciones públicas, marketing y otros.

¿Cuántas campañas se han realizado a fecha 31 de 
octubre, solicitamos el listado de medios de comunica-
ción donde se haya insertado publicidad de la campaña 
y el presupuesto gastado en cada medio de comunica-
ción?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049394

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación para la 
Administración General del Estado recoge una campa-
ña del FROM denominada: «Incentivación al consumo 
de pescado entre la población infantil y juvenil», con 
un presupuesto de 2.500.000 euros, soporte: radio, 
prensa, Internet, relaciones públicas, marketing y 
otros.

¿Cuántas campañas se han realizado a fecha 31 de 
octubre, solicitamos el listado de medios de comunica-
ción donde se haya insertado publicidad de la campaña 
y el presupuesto gastado en cada medio de comunica-
ción?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049395

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación para la Admi-
nistración General del Estado recoge una campaña del 
FROM denominada: «Pescados azules», con un presu-
puesto de 1.500.000 euros, soporte: radio, prensa, Inter-
net, exterior y otros.

¿Cuántas campañas se han realizado a fecha 31 de 
octubre, solicitamos el listado de medios de comunica-
ción donde se haya insertado publicidad de la campaña 
y el presupuesto gastado en cada medio de comunica-
ción?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.
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184/049396

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación para la 
Administración General del Estado recoge una campa-
ña del FROM denominada: «Promoción en el medio 
televisivo de productos pesqueros para su consumo», 
con un presupuesto de 5.000.000 euros, soporte: Tele-
visión.

¿Cuántas campañas se han realizado a fecha 31 de 
octubre, en qué cadenas de televisión se ha insertado la 
publicidad y cuanto presupuesto se ha invertido en cada 
cadena?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049397

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación para la Admi-
nistración General del Estado recoge una campaña del 
Ministerio de Cultura, denominada: «Sensibilización 
para la protección de la propiedad intelectual», con un 
presupuesto de 2.200.000 euros, soporte: televisión, 
radio, prensa e Internet.

¿Cuántas campañas se han realizado a fecha 31 de 
octubre, solicitamos el listado de medios de comunica-
ción donde se haya insertado publicidad de la campaña 
y el presupuesto gastado en cada medio de comunica-
ción?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049398

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación para la Admi-
nistración General del Estado recoge una campaña del 
Ministerio de Cultura, Dirección General del Libro, 
Archivos y Bibliotecas denominada: «Plan de fomento 
de la lectura», con un presupuesto de 1.800.000 euros, 
soporte: Internet y otros.

¿Cuántas campañas se han realizado a fecha 31 de 
octubre, solicitamos el listado de medios de comunica-
ción donde se haya insertado publicidad de la campaña 
y el presupuesto gastado en cada medio de comunica-
ción?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049399

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación para la Admi-
nistración General del Estado recoge una campaña del 
Ministerio de Cultura, Instituto Nacional de las Artes y 
de la Música, denominada: «Publicidad de actividades 
de los centros de producción artística del INAEM», con 
un presupuesto de 4.721.399 euros, soporte: televisión, 
radio, prensa, Internet, exterior, marketing y otros.

¿Cuántas campañas se han realizado a fecha 31 de 
octubre, solicitamos el listado de medios de comunica-
ción donde se haya insertado publicidad de la campaña 
y el presupuesto gastado en cada medio de comunica-
ción?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.
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184/049400

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación para la Admi-
nistración General del Estado recoge una campaña del 
Ministerio de Sanidad y Consumo, denominada: «Pre-
vención de embarazos no deseados», con un presupues-
to de 2.200.000 euros, soporte: televisión, radio, pren-
sa, Internet, exterior y otros durante el mes de noviembre 
de 2008.

¿Cuántas campañas se han realizado a fecha 30 de 
noviembre, solicitamos el listado de medios de comu-
nicación donde se haya insertado publicidad de la cam-
paña y el presupuesto gastado en cada medio de comu-
nicación?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049401

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación para la Admi-
nistración General del Estado recoge una campaña del 
Ministerio de Sanidad y Consumo, denominada: «Infor-
mación del sistema arbitral de consumo», con un presu-
puesto de 2.100.000 euros, soporte: televisión, radio, 
prensa, Internet, exterior y otros durante el mes de octu-
bre de 2008.

¿Cuántas campañas se han realizado a fecha 31 de 
octubre, solicitamos el listado de medios de comunica-
ción donde se haya insertado publicidad de la campaña y 
el presupuesto gastado en cada medio de comunicación?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049402

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación para la Admi-
nistración General del Estado recoge una campaña del 
Ministerio de Sanidad y Consumo, denominada: «Pro-
moción salud bucodental en niños», con un presupues-
to de 2.200.000 euros, soporte: televisión, radio, pren-
sa, Internet, exterior y otros, durante el mes de 
noviembre de 2008.

¿Cuántas campañas se han realizado a fecha 30 de 
noviembre, solicitamos el listado de medios de comu-
nicación donde se haya insertado publicidad de la cam-
paña y el presupuesto gastado en cada medio de comu-
nicación?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049403

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación para la Admi-
nistración General del Estado recoge una campaña del 
Ministerio de Sanidad y Consumo denominada: «Adhe-
rencia a los tratamientos farmacológicos», con un pre-
supuesto de 2.200 euros, soporte: televisión, radio, 
prensa, Internet, exterior y otros, durante el mes de 
octubre de 2008.

¿Cuántas campañas se han realizado a fecha 31 de 
octubre, solicitamos el listado de medios de comunica-
ción donde se haya insertado publicidad de la campaña y 
el presupuesto gastado en cada medio de comunicación?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.
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184/049404

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación para la Admi-
nistración General del Estado recoge una campaña del 
Ministerio de Sanidad y Consumo denominada: «Pre-
vención consumo cocaína», con un presupuesto de 
2.000.000 de euros, soporte: televisión, radio, prensa, 
Internet, exterior y otros, durante el mes de noviembre 
de 2008.

¿Cuántas campañas se han realizado a fecha 30 de 
noviembre, solicitamos el listado de medios de comu-
nicación donde se haya insertado publicidad de la cam-
paña y el presupuesto gastado en cada medio de comu-
nicación?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049405

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación para la Admi-
nistración General del Estado recoge una campaña del 
Ministerio de Sanidad y Consumo denominada: «Salud 
Mujer» con un presupuesto de 2.200.000 euros, sopor-
te: televisión, radio, prensa, Internet, Exterior y otros, 
durante el mes de septiembre de 2008.

¿Cuántas campañas se han realizado a fecha 30 de 
septiembre, solicitamos el listado de medios de comu-
nicación donde se haya insertado publicidad de la cam-
paña y el presupuesto gastado en cada medio de comu-
nicación?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049406

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación para la Admi-
nistración General del Estado recoge una campaña del 
Ministerio de la Vivienda, denominada: «Comunica-
ción de la política de vivienda», con un presupuesto de 
1.000.000 de euros, soporte: televisión, radio y prensa.

¿Cuántas campañas se han realizado a fecha 31 de 
octubre, solicitamos el listado de medios de comunica-
ción donde se haya insertado publicidad de la campaña 
y el presupuesto gastado en cada medio de comunica-
ción?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049407

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación para la 
Administración General del Estado recoge una campa-
ña del Ministerio de la vivienda, denominada: «Infor-
mación sobre la puesta de la marcha de la renta básica 
de emancipación», con un presupuesto de 1.200.000 
euros, soporte: televisión, durante el mes de enero de 
2008.

¿Cuántas campañas se han realizado, en qué cade-
nas de televisión se ha insertado la publicidad y cuánto 
presupuesto se ha invertido en cada cadena?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.
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184/049408

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación para la Admi-
nistración General del Estado recoge una campaña del 
Ministerio de Ciencia e Innovación, denominada: 
«Sciencie & Com», con un presupuesto de 1.444.000 
euros, soporte: Internet.

¿Cuántas campañas se han realizado a fecha 31 de 
octubre, solicitamos el listado de medios de comunica-
ción donde se haya insertado publicidad de la campaña 
y el presupuesto gastado en cada medio de comunica-
ción?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049409

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación para la Admi-
nistración General del Estado recoge una campaña del 
Ministerio de Ciencia e Innovación, denominada: «El 
futuro te necesita», con un presupuesto de 3.000.000 
euros, soporte: televisión e Internet.

¿Cuántas campañas se han realizado a fecha 31 de 
octubre, solicitamos el listado de medios de comunica-
ción donde se haya insertado publicidad de la campaña 
y el presupuesto gastado en cada medio de comunica-
ción?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049410

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación para la Admi-
nistración General del Estado recoge una campaña del 
Ministerio de Ciencia e Innovación, denominada: 
«Innovación made in Spain», con un presupuesto de 
2.500.000 euros, soporte: televisión, prensa e Internet.

¿Cuántas campañas se han realizado a fecha 31 de 
octubre, solicitamos el listado de medios de comunica-
ción donde se haya insertado publicidad de la campaña 
y el presupuesto gastado en cada medio de comunica-
ción?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049411

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación para la Admi-
nistración General del Estado recoge una campaña del 
Ministerio de Ciencia e Innovación, denominada: «La 
ciencia esta en tu vida», con un presupuesto de 
3.250.000 euros, soporte: televisión, radio, Internet y 
relaciones públicas.

¿Cuántas campañas se han realizado a fecha 31 de 
octubre, solicitamos el listado de medios de comunica-
ción donde se haya insertado publicidad de la campaña 
y el presupuesto gastado en cada medio de comunica-
ción?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.
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184/049412

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación para la Admi-
nistración General del Estado recoge una campaña del 
Ministerio de Igualdad, denominada: «Difusión de los 
principios de la Ley de Igualdad», con un presupuesto 
de 3.300.000 euros, soporte: televisión, radio e Inter-
net.

¿Cuántas campañas se han realizado a fecha 30 de 
noviembre, solicitamos el listado de medios de comu-
nicación donde se haya insertado publicidad de la cam-
paña y el presupuesto gastado en cada medio de comu-
nicación?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049413

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación para la Admi-
nistración General del Estado recoge una campaña de 
Expoagua Zaragoza 2008, S. A., Bob Dylan con Expo 
Zaragoza 2008, cuyo objetivo es dar a conocer la Expo 
Zaragoza con un presupuesto de 3.792.800 euros, 
soporte: televisión, radio, prensa, Internet, exterior, 
relaciones públicas, otros, que finalizaba el 3 de febrero 
de 2008.

¿Qué presupuesto fue invertido en cada soporte uti-
lizado?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049414

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación para la Admi-
nistración General del Estado recoge una campaña de 
Expoagua Zaragoza 2008, S. A., Bob Dylan con Expo 
Zaragoza 2008, cuyo objetivo es dar a conocer la Expo 
Zaragoza con un presupuesto de 3.792.800 euros, 
soporte: televisión, radio, prensa, Internet, exterior, 
relaciones públicas, otros, que finalizaba el 3 de febrero 
de 2008.

¿En qué porcentaje se utilizó finalmente cada sopor-
te?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049415

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación para la Admi-
nistración General del Estado recoge una campaña de 
Expoagua Zaragoza 2008, S. A., Bob Dylan con Expo 
Zaragoza 2008, cuyo objetivo es dar a conocer la Expo 
Zaragoza con un presupuesto de 3.792.800 euros, 
soporte: televisión, radio, prensa, Internet, exterior, 
relaciones públicas, otros, que finalizaba el 3 de febrero 
de 2008.

¿En qué cadenas de televisión fue insertada publici-
dad y cuánto se invirtió en cada cadena?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.
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184/049416

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación para la Admi-
nistración General del Estado recoge una campaña de 
Expoagua Zaragoza 2008, S. A., Bob Dylan con Expo 
Zaragoza 2008, cuyo objetivo es dar a conocer la Expo 
Zaragoza con un presupuesto de 3.792.800 euros, 
soporte: televisión, radio, prensa, Internet, exterior, 
relaciones públicas, otros, que finalizaba el 3 de febrero 
de 2008.

¿En qué emisoras de radio fue insertada publicidad 
y cuánto se invirtió en cada emisora?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049417

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación para la Admi-
nistración General del Estado recoge una campaña de 
Expoagua Zaragoza 2008, S. A., Bob Dylan con Expo 
Zaragoza 2008, cuyo objetivo es dar a conocer la Expo 
Zaragoza con un presupuesto de 3.792.800 euros, 
soporte: televisión, radio, prensa, Internet, exterior, 
relaciones públicas, otros, que finalizaba el 3 de febrero 
de 2008.

¿En qué medios de prensa escrita fue insertada 
publicidad y cuánto se invirtió en cada medio?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049418

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación para la Admi-
nistración General del Estado recoge una campaña de 
Expoagua Zaragoza 2008, S. A., Bob Dylan con Expo 
Zaragoza 2008, cuyo objetivo es dar a conocer la Expo 
Zaragoza con un presupuesto de 3.792.800 euros, 
soporte: televisión, radio, prensa, Internet, exterior, 
relaciones públicas, otros, que finalizaba el 3 de febrero 
de 2008.

¿Qué otros soportes fueron utilizados y cuánto se 
invirtió en cada soporte?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049419

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación para la Admi-
nistración General del Estado recoge una campaña del 
Ministerio de Educación, Política Social y Deporte 
Dirección General de Formación Profesional, campaña 
denominada: «Campaña de comunicación de la FP ini-
cial ponle título a tu futuro», con un presupuesto de 
4.347.267 euros, soporte: televisión y prensa, que fina-
lizaba el 30 de noviembre de 2008.

¿Quiénes fueron adjudicatarios de la campaña?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.
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184/049420

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación para la Admi-
nistración General del Estado recoge una campaña del 
Ministerio de Educación, Política Social y Deporte 
Dirección General de Formación Profesional, campaña 
denominada: «Campaña de comunicación de la FP ini-
cial ponle título a tu futuro», con un presupuesto de 
4.347.267 euros, soporte: televisión y prensa, que fina-
lizaba el 30 de noviembre de 2008.

¿En qué porcentaje se utilizó finalmente cada sopor-
te?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049421

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación para la Admi-
nistración General del Estado recoge una campaña del 
Ministerio de Educación, Política Social y Deporte 
Dirección General de Formación Profesional, campaña 
denominada: «Campaña de comunicación de la FP ini-
cial ponle título a tu futuro», con un presupuesto de 
4.347.267 euros, soporte: televisión y prensa, que fina-
lizaba el 30 de noviembre de 2008.

¿Qué presupuesto fue invertido en cada soporte uti-
lizado?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049422

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación para la Admi-
nistración General del Estado recoge una campaña del 
Ministerio de Educación, Política Social y Deporte 
Dirección General de Formación Profesional, campaña 
denominada: «Campaña de comunicación de la FP ini-
cial ponle título a tu futuro», con un presupuesto de 
4.347.267 euros, soporte: televisión y prensa, que fina-
lizaba el 30 de noviembre de 2008.

¿En qué cadenas de televisión fue insertada publici-
dad y cuánto se invirtió en cada cadena?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049423

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación para la Admi-
nistración General del Estado recoge una campaña del 
Ministerio de Educación, Política Social y Deporte 
Dirección General de Formación Profesional, campaña 
denominada: «Campaña de comunicación de la FP ini-
cial ponle título a tu futuro», con un presupuesto de 
4.347.267 euros, soporte: televisión y prensa, que fina-
lizaba el 30 de noviembre de 2008.

¿En qué medios de prensa escrita fue insertada 
publicidad y cuánto se invirtió en cada medio?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.
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184/049424

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación Institucional 
recoge las campañas comerciales que se prevé contratar 
por la Administración General del Estado durante el 
año 2008, entre las que se encuentran las del Ministerio 
de Economía y Hacienda, Organismo: Loterías y 
Apuestas del Estado, titulada: «Lotería Nacional, Sor-
teo de Navidad y El Niño», con un presupuesto de 
27.000.000 euros.

¿Qué presupuesto se ha gastado en cada uno de los 
medios y campañas?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049425

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación Institucional 
recoge las campañas comerciales que se prevé contratar 
por la Administración General del Estado durante el 
año 2008, entre las que se encuentran las del Ministerio 
de Economía y Hacienda, Organismo: Loterías y 
Apuestas del Estado, titulada: «Lotería Nacional, Sor-
teo de Navidad y El Niño», con un presupuesto de 
27.000.000 euros.

¿Cuántas de las campañas previstas se han realizado 
a fecha 31 de octubre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049426

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación Institucional 
recoge las campañas comerciales que se prevé contratar 
por la Administración General del Estado durante el 
año 2008, entre las que se encuentran las del Ministerio 
de Economía y Hacienda, Organismo: Loterías y 
Apuestas del Estado, titulada: «Juego Apuesta Hípica, 
la Quiniela y el Quinigol», con un presupuesto de 
9.100.000 euros.

¿Cuántas de las campañas previstas se han realizado 
a fecha 31 de octubre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049428

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación Institucional 
recoge las campañas comerciales que se prevé contratar 
por la Administración General del Estado durante el 
año 2008, entre las que se encuentran las del Ministerio 
de Economía y Hacienda, Organismo: Loterías y 
Apuestas del Estado, titulada: «Juego Apuesta Hípica, 
la Quiniela y el Quinigol», con un presupuesto de 
9.100.000 euros.

¿Qué presupuesto se ha gastado en cada uno de los 
medios?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.
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184/049429

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación Institucional 
recoge las campañas comerciales que se prevé contratar 
por la Administración General del Estado durante el 
año 2008, entre las que se encuentran las del Ministerio 
de Economía y Hacienda, Organismo: Loterías y 
Apuestas del Estado, titulada: «Juego: La primitiva, el 
Gordo de la Primitiva, Bono-Loto y Euromillones», 
con un presupuesto de 23.600.000 euros.

¿Qué presupuesto se ha gastado en cada uno de los 
medios?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049430

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación Institucional 
recoge las campañas comerciales que se prevé contratar 
por la Administración General del Estado durante el año 
2008, entre las que se encuentran las del Ministerio de 
Economía y Hacienda, Organismo: Loterías y Apuestas 
del Estado, titulada: «Lotería Nacional, Sorteo de Navi-
dad y El Niño», con un presupuesto de 27.000.000 euros.

¿Qué medios se han utilizado»?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049431

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación Institucional 
recoge las campañas comerciales que se prevé contratar 
por la Administración General del Estado durante el año 
2008, entre las que se encuentran las del Ministerio de 
Economía y Hacienda, Organismo: Loterías y Apuestas 
del Estado, titulada: «Juego Apuesta Hípica, la Quiniela 
y el Quinigol», con un presupuesto de 9.100.000 euros.

¿Qué medios se han utilizado?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049432

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación Institucional 
recoge las campañas comerciales que se prevé contratar 
por la Administración General del Estado durante el 
año 2008, entre las que se encuentran las del Ministerio 
de Economía y Hacienda, Organismo: Loterías y 
Apuestas del Estado, titulada: «Juego: La primitiva, el 
Gordo de la Primitiva, Bono-Loto y Euromillones», 
con un presupuesto de 23.600.000 euros.

¿Qué medios se han utilizado?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.
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184/049433

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación Institucional 
recoge las campañas durante el año 2008, entre las que 
se encuentran las del Ministerio de comerciales que se 
prevé contratar por la Administración General del Esta-
do Economía y Hacienda, Organismo: Loterías y 
Apuestas del Estado, titulada: «Lotería Nacional, Sor-
teo de Navidad y El Niño», con un presupuesto de 
27.000.000 euros.

¿Cuál es el presupuesto gastado?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049434

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación Institucional 
recoge las campañas comerciales que se prevé contratar 
por la Administración General del Estado durante el 
año 2008, entre las que se encuentran las del Ministerio 
de Economía y Hacienda, Organismo: Loterías y 
Apuestas del Estado, titulada: «Juego Apuesta Hípica, 
la Quiniela y el Quinigol», con un presupuesto de 
9.100.000 euros.

¿Cuál es el presupuesto gastado?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049435

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación Institucional 
recoge las campañas comerciales que se prevé contratar 
por la Administración General del Estado durante el 
año 2008, entre las que se encuentran las del Ministerio 
de Economía y Hacienda, Organismo: Loterías y 
Apuestas del Estado, titulada: «Juego: La primitiva, el 
Gordo de la Primitiva, Bono-Loto y Euromillones», 
con un presupuesto de 23.600.000 euros.

¿Cuál es el presupuesto gastado?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049436

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación Institucional 
recoge las campañas comerciales que se prevé contratar 
por la Administración General del Estado durante el 
año 2008, entre las que se encuentran las del Ministerio 
de Fomento, Organismo Renfe Operadora con un pre-
supuesto total para las 16 campañas de 18.946.350 
euros.

¿Cuál es el presupuesto gastado?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.
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184/049437

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

La página 4 del Plan anual de Publicidad y Comuni-
cación Institucional para la Administración General del 
Estado del año 2008, señala las principales magnitudes 
y su evolución realizando la comparativa con el ejerci-
cio anterior.

El Informe Anual de Publicidad y Comunicación 
Institucional para la Administración General del Estado 
del año 2007 señala que se hicieron 166 campañas con 
un coste total de 269,5 millones de euros, y el Plan 
anual del año 2008 prevé la realización de 161 campa-
ñas con un coste de 187,2 millones de euros, según el 
informe un 8,5% menos que el año 2007.

¿Qué fórmula han utilizado y en base a qué datos 
para obtener ese porcentaje del 8,5%?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049438

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

La página 4 del Plan anual de Publicidad y Comuni-
cación Institucional para la Administración General del 
Estado del año 2008, señala las principales magnitudes 
y su evolución realizando la comparativa con el ejerci-
cio anterior.

El Informe Anual de Publicidad y Comunicación 
Institucional para la Administración General del Estado 
del año 2007 señala que se hicieron 166 campañas con 
un coste total de 269,5 millones de euros, y el Plan 
anual del año 2008 prevé la realización de 161 campa-
ñas con un coste de 187,2 millones de euros, según el 
informe un 8,5% menos que el año 2007.

¿Cuál es el número total de campañas de publicidad 
y comunicación realizadas entre enero y marzo de 
2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049439

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

La página 4 del Plan anual de Publicidad y Comuni-
cación Institucional para la Administración General del 
Estado del año 2008, señala las principales magnitudes 
y su evolución realizando la comparativa con el ejerci-
cio anterior.

El Informe Anual de Publicidad y Comunicación 
Institucional para la Administración General del Estado 
del año 2007 señala que se hicieron 166 campañas con 
un coste total de 269,5 millones de euros, y el Plan 
anual del año 2008 prevé la realización de 161 campa-
ñas con un coste de 187,2 millones de euros, según el 
informe un 8,5% menos que el año 2007.

¿Cuál es el número total de campañas de publicidad 
y comunicación institucional de la Administración 
General del Estado realizadas entre marzo y septiembre 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049440

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

La página 4 del Plan anual de Publicidad y Comuni-
cación Institucional para la Administración General del 
Estado del año 2008, señala las principales magnitudes 
y su evolución realizando la comparativa con el ejerci-
cio anterior.

El Informe Anual de Publicidad y Comunicación 
Institucional para la Administración General del Estado 
del año 2007 señala que se hicieron 166 campañas con 
un coste total de 269,5 millones de euros, y el Plan 
anual del año 2008 prevé la realización de 161 campa-
ñas con un coste de 187,2 millones de euros, según el 
informe un 8,5% menos que el año 2007.

¿Qué porcentaje del presupuesto total anual previsto 
en el Plan de Publicidad y Comunicación Institucional 
de la Administración General del Estado para 2008, se 
ha gastado en las campañas realizadas entre enero y 
marzo de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049441

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

La página 4 del Plan anual de Publicidad y Comuni-
cación Institucional para la Administración General del 
Estado del año 2008, señala las principales magnitudes 
y su evolución realizando la comparativa con el ejerci-
cio anterior.

El Informe Anual de Publicidad y Comunicación 
Institucional para la Administración General del Estado 
del año 2007 señala que se hicieron 166 campañas con 
un coste total de 269,5 millones de euros, y el Plan 
anual del año 2008 prevé la realización de 161 campa-
ñas con un coste de 187,2 millones de euros, según el 
informe un 8,5% menos que el año 2007.

¿Qué porcentaje del presupuesto total anual previsto 
en el Plan de Publicidad y Comunicación Institucional 

de la Administración General del Estado para el 2008, 
se ha gastado en las campañas realizadas entre abril y 
septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049442

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación Institucional 
de la Administración General del Estado para el año 
2008, prevé la realización de 66 campañas de publici-
dad en televisión.

¿Cuántas campañas se han realizado hasta el 31 de 
octubre?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049443

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación Institucio-
nal de la Administración General del Estado para el 
año 2008, prevé la realización de 87 campañas en 
radio.
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¿Cuántas campañas se han realizado hasta el 31 de 
octubre?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049444

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación Institucional 
de la Administración General del Estado para el año 
2008, prevé la realización de 123 campañas de prensa.

¿Cuántas campañas se han realizado hasta el 31 de 
octubre?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049445

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación Institucional 
de la Administración General del Estado para el año 
2008, prevé la realización de 123 campañas de prensa.

¿Qué porcentaje de esas campañas se han realizado 
en medios de prensa digital hasta el 31 de octubre?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049446

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación Institucional 
de la Administración General del Estado para el año 
2008, prevé la realización de 123 campañas de prensa.

¿En qué medios de prensa escrita y en qué medios 
digitales se han insertado las campañas realizadas hasta 
el 31 de octubre?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049447

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación Institucional 
de la Administración General del Estado para el año 
2008, prevé la realización de 96 campañas en Internet.

¿En qué medios de Internet se han insertado las 
campañas realizadas hasta el 31 de octubre?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049448

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación Institucional 
de la Administración General del Estado para el año 
2008, prevé la realización de 47 campañas en medio 
exterior.

¿Qué medios se han utilizado en las campañas reali-
zadas hasta el 31 de octubre?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049449

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación Institucional 
de la Administración General del Estado para el año 
2008, prevé el uso del medio Relaciones Públicas en 28 
campañas.

¿A qué empresas se han adjudicado las campañas 
realizadas hasta el 31 de octubre?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049450

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación Institucional 
de la Administración General del Estado para el año 
2008, prevé el uso del medio Marketing Directo en 25 
campañas.

¿A qué empresas se han adjudicado las campañas 
realizadas hasta el 31 de octubre?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049451

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación Institucional 
de la Administración General del Estado para el año 
2008, prevé el uso de otros medios en 68 campañas.

¿Qué otros medios se han utilizado y para qué cam-
pañas de las realizadas hasta el 31 de octubre?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049452

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación Institucional 
recoge las campañas comerciales que se prevé contratar 
por la Administración General del Estado durante el 
año 2008, entre las que se encuentran las del Ministerio 
de Fomento, Organismo Renfe Operadora con un pre-
supuesto total para las 16 campañas de 18.946.350 
euros.

¿Cuántas de las 16 campañas se han realizado a 
fecha 31 de octubre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.
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184/049453

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación Institucional 
recoge las campañas comerciales que se prevé contratar 
por la Administración General del Estado durante el 
año 2008, entre las que se encuentran las del Ministerio 
de Economía y Hacienda, Organismo: Loterías y 
Apuestas del Estado, titulada: «Juego: La primitiva, el 
Gordo de la Primitiva, Bono-Loto y Euromillones», 
con un presupuesto de 23.600.000 euros.

¿Cuántas de las campañas previstas se han realizado 
a fecha 31 de octubre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049454

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación Institucional 
recoge las campañas comerciales que se prevé contratar 
por la Administración General del Estado durante el 
año 2008, entre las que se encuentran las del Ministerio 
de Fomento, Organismo Renfe Operadora con un pre-
supuesto total para las 16 campañas de 18.946.350 
euros.

¿Hay alguna de las 16 campañas que se haya descar-
tado, si es así, solicitamos información pormenori-
zada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049455

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación para la 
Administración General del Estado recoge una cam-
paña del Ministerio de Defensa, Dirección General de 
Reclutamiento y Enseñanza Militar «Campaña de 
Publicidad Institucional en apoyo del Reclutamiento» 
cuyo objetivo es la información Institucional sobre las 
Fuerzas Armadas y Apoyo al Reclutamiento de Mili-
tares de Carrera, Complemento y de Tropa y Marine-
ría, promoviendo su plena integración y permanencia 
en la Institución Militar. Con un coste total de 
11.558.617 y un período de ejecución: de 1 de enero a 
31 de diciembre de 2008, soporte: televisión, radio, 
prensa, Internet, exterior, relaciones públicas, marke-
ting, otros.

¿Cuántas campañas se han realizado a fecha 31 de 
octubre, solicitamos el listado de medios de comunica-
ción donde se haya insertado publicidad de la campaña 
y el presupuesto gastado en cada medio de comunica-
ción?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049456

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que solicita respuesta por es crito.

El Plan de Publicidad y Comunicación para la Admi-
nistración General del Estado recoge una campaña de 
Expoagua Zaragoza 2008, S. A., Bob Dylan con Expo 
Zaragoza 2008, cuyo objetivo es dar a conocer la Expo 
Zaragoza con un presupuesto de 3.792.800 euros, 
soporte: televisión, radio, prensa, Internet, exterior, 
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relaciones públicas, otros, que finalizaba el 3 de febrero 
de 2008.

¿Quiénes fueron adjudicatarios de la campaña?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049457

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Rosa Díez González, Dipu tada de Unión Pro-
greso y Democracia, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las 
siguientes preguntas para las que solicita respuesta por 
es crito sobre la denegación de plaza en Residencia 
Militar gestionada por la DIAPER, en Valladolid.

La Orden 563/09513/08, de Acción Social, publica-
da en el BOD núm. 118, de 17 de junio de 2008, aprue-
ba la convocatoria de plazas en Residencias Militares, 
gestionadas por la DIAPER, en régimen de internado, 
para el curso 2008/2009, determinando la forma y con-
diciones mediante una serie de Bases Reguladoras, en 
sus anexos. Es objeto de la ayuda, según consta como 
Base Primero: «Proporcionar alojamiento y manuten-
ción, así como otros servicios a los hijos u en su caso 
parientes de 2.º grado en línea directa del personal mili-
tar, en la realización de sus estudios universitarios».

En el Tercero de las Bases, figuran como «Titulares 
del derecho» de solicitud y en cuarto lugar, como bene-
ficiarios: «Los hijos y parientes de 2.º grado en línea 
directa del titular del derecho, no emancipados meno-
res de 28 años».

Figuran, entre otras Residencias ofertadas, la «San-
tiago» en Valladolid, con 80 plazas masculinas y 70 
femeninas, que en la actualidad está ocupada, aproxi-
madamente, al 50% de su capacidad.

De conformidad con la Ley 37/1984, de 22 de octu-
bre, que otorga reconocimiento de derechos y de servi-
cios prestados, a quienes durante la Guerra Civil forma-
ron parte de las Fuerzas Armadas, Fuerzas de Orden 
Público y Cuerpo de Carabineros de la República; desa-
rrollada por el Real Decreto 1033/1985, de 19 de junio, 
en octubre de 2008, don Luis María Pastor iglesias, 
presentó la instancia y documentación requerida en la 
Orden convocante de plazas en Residencias Militares, a 
fin de que le fuera concedida a su hijo una plaza en la 
Residencia de Valladolid antes señalada, en reconocida 
calidad de nieto de un teniente médico de las Fuerzas 
Armadas de la República y a cuya viuda, el Gobierno 
español le concedió la pensión de viudedad y demás 
derechos asistenciales.

Transcurridos los tres meses desde la presentación 
de la documentación requerida ante la DIAPER, es 
decir, el día 10 de enero de 2009, el Ministerio de 
Defensa, notificó por burofax al peticionario, la nega-
ción de derecho solicitado. La resolución invoca dos 
razones:

En primer lugar, reconoce el Ministerio de Defensa, 
que se le concedió «la pensión de viudedad» (a su 
madre), por aplicación del ar tícu lo 6.1 de la Ley 
37/1984, al reunir todos los requisitos exigidos por la 
Ley. En clara interpretación abusiva y restrictiva de 
derechos, manifiesta la DIAPER que lo que se le con-
cedió a la viuda del teniente médico don Domingo Pas-
tor Rodrigo, fue sola y exclusivamente una pensión de 
viudedad. Nada más lejos de la realidad, pues a la pen-
sión, hay que sumar los derechos amparados por la 
expresada Ley y su posterior desarrollo reglamentario 
RD 1033/1985, de 19 de junio, que según su ar tícu-
lo 1.1 de éste último, establece que: «...tendrá derecho 
a ser declarado retirado con todos los derechos y obli-
gaciones inherentes a tal declaración, y no a los solos 
efectos pasivos, en el empleo que por antigüedad habría 
alcanzado de haber confirmado en Servicio activo hasta 
la fecha, en que, por edad, le hubiera correspondido el 
Retiro».

En segundo lugar, deniega Defensa el derecho soli-
citado al considerar que los causahabientes están en el 
régimen general de la Seguridad Social, olvidando que 
el derecho interesado está basado en la condición de 
militar del abuelo, hecho este reconocido por el Gobier-
no español.

La Resolución dictada constituye una grave infrac-
ción jurídica por contraria a derecho y torticeramente 
discriminatoria, toda vez que el derecho a la plaza 
resulta evidente y existen plazas libres a la fecha de 
hoy, en dicha Residencia.

Agrava la discriminación, el hecho de que en este 
curso académico y en otros anteriores, les fueron con-
cedidas plazas a estudiantes con una relación no lineal 
de parentesco y por tanto, sin derecho reconocido a 
ello, lo cual es un exponente de la presunta arbitrarie-
dad en las concesiones de plazas.

Este Gobierno, que ha hecho bandera política de la 
Memoria Histórica y su Ley anexa, olvida que el no 
reconocimiento del derecho interesado por un hijo de 
Militar de la República, supone, además de un acto 
antijurídico, una reiteración en el tiempo de los agra-
vios e injusticias sufridos por dicho colectivo.

Vista la situación de agravio, discriminación, injus-
ticia e ilegalidad que presenta el caso expuesto, se le 
pregunta al Gobierno:

1. ¿Cuántas plazas disponibles y libres existían en 
la Residencia «Santiago» de Valladolid en este curso 
2008/2009, a fecha de 1 de octubre de 2008 y de 10 de 
enero de 2009?
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2. ¿Cuáles han sido las «excepciones» de conce-
sión legal en esa Residencia en este curso y en los ante-
riores, dada la conocida presencia de residentes sin 
cumplir los requisitos legales establecidos por ese 
Ministerio?

3. ¿Cuántos nietos de militares, hijos de personal 
civil, están actualmente ocupando plaza en este curso 
2008/2009, en la Residencia de Valladolid y en el resto 
de Residencia de Estudiantes en España?

4. ¿Cuáles han sido las «excepciones» de conce-
sión legal en todas las Residencias Militares para este 
curso y anteriores, dada la conocida presencia de resi-
dentes sin cumplir los requisitos legales establecidos 
por ese Ministerio?

5. ¿Cuántas plazas se han concedido en todas las 
Residencias Militares existentes en el territorio nacio-
nal a hijos y parientes en 2.º grado de componentes de 
las FAS de la República y cuántas se han denegado?

6. En caso afirmativo, ¿en qué fechas y por qué 
motivos?

7. ¿Qué autoridad controla el cumplimiento rigu-
roso de la concesión o denegación de plazas y que pro-
tocolo de actuación se lleva para ello?

8. ¿Tienen los coroneles directores de Residencias 
Militares potestades extraordinarias para conceder o 
denegar plaza en ellas? En cualquier caso, ¿están obli-
gados a comunicar a la DIAPER sus decisiones sobre la 
aceptación ex-novo o denegación de plazas a resi-
dentes?

9. ¿Considera coherente la Ministra de Defensa su 
política ministerial expresada en la resolución ya indi-
cada, con la expresada por su Presidente, al denegar el 
derecho a ocupar una plaza en una residencia militar de 
estudiantes, por el mero hecho diferencial de corres-
ponder el derecho a un militar de la República?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de enero 
de 2009.—Rosa Díez González, Dipu tada.

 

184/049458

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por es crito, relativas a los problemas 
causados por el deslinde de Costas en Corme (Pontece-
so-A Coruña).

El pasado mes de noviembre la Demarcación de 
Costas de Galicia, dependiente del Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, inició en la 
localidad de Corme, perteneciente al ayuntamiento de 

Ponteceso (A Coruña), los trámites para formalizar el 
deslinde de los terrenos del dominio público marítimo-
terrestre.

Tras una primera reunión con la jefa del Servicio de 
Deslinde de la Demarcación de Costas, celebrada el 
pasado 10 de diciembre, los vecinos comprobaron que 
la propuesta presentada por el organismo contenía 
importantes modificaciones, que consideran genera 
discriminaciones injustificables.

El problema surge no tanto por la zona de dominio 
público, como por las variaciones que marcan la servi-
dumbre de protección. Así, mientras que en la urbani-
zación que está siendo levantada junto a la playa de 
Osmo esta línea transcurre en las inmediaciones del 
paseo marítimo, en pleno casco urbano de Corme abar-
ca a todas las viviendas y solares situados entre ese 
mismo paseo y la calle principal.

Así, los vecinos y vecinas afectados, más de 300, 
consideran una discriminación la propuesta de Costas, 
ya que la zona de servidumbre estará sujeta a importan-
tes restricciones: imposibilidad de realizar nuevas edi-
ficaciones y ampliar el volumen de las ya existentes, 
obligación de realizar una solicitud a Costas para reali-
zar cualquier obra de reparación; o, en el caso de los 
solares, solo podrán urbanizarse si tienen aprobados los 
estudios de detalle, aunque el solar colindante si esté 
edificado.

Ante esta situación los afectados, tanto a título indi-
vidual, como a través de la asociación de vecinos 
Eduardo Pondal han presentado numerosas alegaciones 
para que la centenaria población de Corme no se inclu-
ya dentro de la zona de servidumbre.

Es por ello que se presentan las siguientes pregun-
tas:

• ¿Es conocedor el Gobierno de que la propuesta 
de deslinde de Costas ha generado un gran malestar en 
la población de Corme?

• ¿Es consciente el Gobierno de que la propuesta 
incluye en la zona de servidumbre a gran parte del 
casco urbano de la localidad?

• ¿Conoce el Gobierno que este trazado es consi-
derado discriminatorio por los vecinos y vecinas?

• ¿Cómo explica el Gobierno que la línea de servi-
dumbre no incluya la urbanización que se está levan-
tando junto a la playa de Osmo pero si gran parte del 
centenario núcleo urbano de Corme?

• ¿Va el Gobierno a tener en cuenta las alegacio-
nes de los vecinos?

• En concreto, ¿no considera totalmente razonable 
la alegación presentada por la asociación de vecinos 
Eduardo Pondal?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2008.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu-
tado.
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184/049459

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Sandra Moneo Díez, Dipu tada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

¿Por qué motivo el Gobierno ha aplicado el criterio 
de «regiones Objetivo 1 y Cantabria» para la concesión 
de las subvenciones al empleo «Emprender en femeni-
no» del año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 29 de 
diciembre de 2008.—Sandra Moneo Díez, Dipu tada.

 

184/049460

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Sandra Moneo Díez, Dipu tada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno en cuanto al 
reparto de la segunda partida de subvenciones al empleo 
«Emprender en femenino» del año 2008, dotada de 
645.000 euros?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 29 de 
diciembre de 2008.—Sandra Moneo Díez, Dipu-
tada.

 

184/049461

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Sandra Moneo Díez, Dipu tada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

¿Con qué criterios ha llevado a cabo el Gobierno el 
reparto de las subvenciones al empleo «Emprender en 
femenino» concedidas en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 29 de 
diciembre de 2008.—Sandra Moneo Díez, Dipu tada.

 

184/049462

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Sandra Moneo Díez, Dipu tada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

Si en la convocatoria de subvenciones al empleo 
«Emprender en femenino» del año 2008 se han presen-
tado 560 solicitudes, se han seleccionado 64 y se han 
rechazado 295, ¿qué ocurre con las 231 solicitudes res-
tantes?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 29 de 
diciembre de 2008.—Sandra Moneo Díez, Dipu tada.

 

184/049463

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Sandra Moneo Díez, Dipu tada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

¿Qué criterios se han aplicado para calcular el mon-
tante de la ayuda a las entidades que han recibido sub-
venciones al empleo «Emprender en femenino» en el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 29 de 
diciembre de 2008.—Sandra Moneo Díez, Dipu tada.

 

184/049464

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Sandra Moneo Díez, Dipu tada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

¿Por qué en la convocatoria de subvenciones al 
empleo «Emprender en femenino» del año 2008 se ha 
otorgado el 100% de la subvención solicitada a proyec-
tos que no obtienen la puntuación máxima?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 29 de 
diciembre de 2008.—Sandra Moneo Díez, Dipu tada.

 

184/049465

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Sandra Moneo Díez, Dipu tada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

¿Por qué en la convocatoria de subvenciones al 
empleo «Emprender en femenino» del año 2008 han 
recibido en ocasiones mayores ayudas entidades con 
peor valoración que otras que recibieron una subven-
ción menor?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 29 de 
diciembre de 2008.—Sandra Moneo Díez, Dipu tada.

 

184/049466

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Sandra Moneo Díez, Dipu tada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

¿Cuál es la distribución por Comunidades Autóno-
mas de los beneficiarios de las subvenciones al empleo 
«Emprender en femenino» concedidas en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 29 de 
diciembre de 2008.—Sandra Moneo Díez, Dipu tada.

 

184/049467

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Sandra Moneo Díez, Dipu tada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

¿Qué medidas piensa poner en marcha el Ministerio 
de Igualdad para someter a control la ejecución de las 
subvenciones al empleo «Emprender en femenino» 
concedidas en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 29 de 
diciembre de 2008.—Sandra Moneo Díez, Dipu tada.

 

184/049468

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ricardo Tarno Blanco, Dipu tado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por es crito.

1. ¿Tiene previsto el Gobierno la construcción de 
una Comisaría del Cuerpo Nacional de Policía en el 
Barrio de Los Bermejales de Sevilla?

2. ¿En qué plazo tienen previsto el inicio de las 
obras?

3. ¿A cargo de qué partida de los Presupuestos 
Generales del Estado del año 2009 se va a ejecutar?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Ricardo Tarno Blanco, Dipu tado.

 

184/049469

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu tada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido la participación público-privada de 
empresas de base científica y tecnológica entre la uni-
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versidad y la empresa durante 2008 a fecha 31 de 
diciembre de 2008? ¿A qué empresas afecta?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu tada.

 

184/049470

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu tada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el gasto administrativo de la gestión 
del vigente Plan Nacional de I+D durante el primer 
semestre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu tada.

 

184/049471

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu tada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el gasto administrativo de la gestión 
del vigente Plan Nacional de I+D durante el segundo 
semestre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu tada.

 

184/049472

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu tada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

El gasto administrativo derivado de la gestión del 
vigente Plan Nacional de I+D expresado en euros, ¿qué 
porcentaje representa del total del gasto ejecutado a 
fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu tada.

 

184/049473

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu tada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria total en 
los Presupuestos Generales del Estado en 2008 del I+D 
a 31 de diciembre de 2008 expresada en euros?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu tada.

 

184/049474

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu tada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el porcentaje de ejecución del total 
presupuestado en los Presupuestos Generales del esta-
do del 2008 a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu tada.
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184/049475

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu tada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
es crito.

¿Cómo se ha potenciado la participación española 
en el VII Programa Marco de la UE? ¿Cuál ha sido la 
participación en euros?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu tada.

 

184/049476

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu tada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

¿Cuál ha sido la potenciación de la participación 
española en el VII Programa Marco? Detallar los datos 
de participación científica.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu tada.

 

184/049477

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu tada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿En qué ha consistido la ejecución presupuestaria 
de las Agencias Ejecutivas ligadas a I+D+i según el 

reglamento (CE) núm. 58/2003 del Consejo, de 19 de 
diciembre de 2002?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu tada.

 

184/049478

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu tada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuáles son los proyectos interactivos (público-pri-
vado) de carácter estratégico, dentro del Programa 
Ingenio 2010, que se han ejecutado a 31 de diciembre 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu tada.

 

184/049479

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu tada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el presupuesto real ejecutado de Ingenio 
2010 a 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu tada.

 

184/049480

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu tada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuáles son los programas de desarrollo tecnológi-
co e industrial que ha gestionado conjuntamente el 
ministerio de Ciencia e Innovación y otros ministerios 
durante 2008 a 31 de diciembre de 2008? Detállese.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu tada.

 

184/049481

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu tada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido la participación pública (expresada en 
euros) en empresas de base científica-tecnológica entre 
la universidad y la empresa durante 2008 a fecha 31 de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu tada.

 

184/049482

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué motivos existen para que el estudio informati-
vo para el desdoblamiento de la N-232 entre la locali-
dad zaragozana de El Burgo de Ebro y Alcañiz acumule 
más de ocho meses de retraso?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/049483

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué fecha tiene prevista el Ministerio de Fomento 
para entregar el estudio informativo para el desdobla-
miento de la N-232 entre la localidad zaragozana de El 
Burgo de Ebro y Alcañiz?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/049484

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Tiene previsto el Gobierno el traspaso de compe-
tencias y con la dotación ministerial correspondiente 
para que fuera el Gobierno de Aragón quién ejecutara 
las obras de desdoblamiento de la N-232 entre la locali-
dad zaragozana de El Burgo de Ebro y Alcañiz?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/049485

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué plazos tiene fijados en la actualidad el Minis-
terio de Fomento para la ejecución de la obra de desdo-
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blamiento entre la N-232 entre la localidad zaragozana 
de El Burgo de Ebro y Alcañiz?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu tado.

 

184/049486

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué justificaciones ha ofrecido el Ministerio de 
Fomento para acumular los retrasos que mantiene la 
obra de desdoblamiento de la N-232 entre la localidad 
zaragozana de El Burgo de Ebro y Alcañiz?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/049487

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de la partida 
presupuestaria relativa a los PGE al 2007 relativa al 
desdoblamiento de la N-232 entre la localidad zarago-
zana de El Burgo de Ebro y Alcañiz?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu tado.

 

184/049488

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de la partida 
presupuestaria relativa a los PGE al 2008 relativa al 
desdoblamiento de la N-232 entre la localidad zarago-
zana de El Burgo de Ebro y Alcañiz?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/049489

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuáles han sido las obras de conservación o reposi-
ción de infraestructuras que ha acometido el Ministerio 
de Fomento durante el presente año 2008 en la N-232 
entre la ciudad de Zaragoza y Vinaroz?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/049490

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué soluciones tiene previstas el Ministerio de 
Fomento para evitar el próximo año los previsibles 
atascos de circulación que se van a producir en la N-232 
con ocasión de la puesta en marcha del nuevo complejo 
automovilístico Motorland?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu tado.
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184/049491

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué actuaciones, planes y fechas ha cumplido, a 
día de hoy, el Ministerio de Fomento con el desdobla-
miento de la N-232 entre la localidad zaragozana de El 
Burgo de Ebro y Alcañiz?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/049492

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuáles son los «puntos negros» de la N-232 en el 
tramo Zaragoza-Vinaroz que ha suprimido el Ministe-
rio de Fomento durante los últimos cinco años?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/049493

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jorge Fernández Díaz, Dipu tado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

Con relación a la construcción de la estación de la 
Sagrera, fundamental para la mejora de la conectividad, 
la movilidad y el transporte público de la ciudad de 
Barcelona, así como para la mejora de la calidad de su 
entorno urbano:

¿Cuándo esta previsto que finalice la redacción del 
proyecto de la Estación de la Sagrera de Barcelona?

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno respecto al 
inicio y finalización de la licitación de las obras de la 
estación de la Sagrera? Y en concreto, ¿tienen previsto 
el Gobierno licitar las obras en el primer semestre de 
2009?

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno respecto al 
inicio y finalización de las obras de la estación de la 
Sagrera, así como su entrada en funcionamiento? Y en 
concreto, ¿tiene previsto el Gobierno iniciar las obras 
en el ejercicio 2009?

¿El Gobierno tiene previsto aportar los 592 millones 
de euros necesarios para construir la estación de la 
Sagrera sin demoras?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2008.—Jorge Fernández Díaz, Dipu-
tado.

 

184/049494

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jorge Fernández Díaz, Dipu tado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno respecto a 
los usos presentes y futuros de la estación del Morrot 
(Barcelona)?

¿Considera el Gobierno necesario construir dos 
estaciones de mercancías en la antigua ribera del río 
Llobregat para reforzar la operatividad del Puerto de 
Barcelona?

En caso afirmativo, ¿sería complementaria o haría 
innecesaria la Estación del Morrot, liberando espacio 
para servicios portuarios?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2008.—Jorge Fernández Díaz, Dipu-
tado.

 

184/049495

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jorge Fernández Díaz, Dipu tado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

Con relación al proyecto de accesos viarios y ferro-
viarios del Puerto de Barcelona-«Nus de Cornellà» 
(provincia de Barcelona):

¿Cuál es el calendario de ejecución previsto del pro-
yecto de accesos viarios y ferroviarios del Puerto de 
Barcelona con indicación de fecha de finalización de la 
redacción del proyecto, de inicio de licitación y de 
adjudicación, de inicio y finalización de obras y de 
entrada en servicio?

¿El Gobierno tiene previsto adoptar medidas con la 
finalidad de adelantar sus plazos de ejecución, especifi-
cando las mismas?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de diciem-
bre de 2008.—Jorge Fernández Díaz, Dipu tado.

 

184/049496

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Dolors Nadal i Aymerich, Dipu tada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

El año 2007 se detectaron niveles de plomo signifi-
cativos en algunos cosméticos de marcas que se distri-
buyen también en España.

Interesa saber a esta Dipu tada y a su Grupo Parla-
mentario:

¿Qué medias ha tomado el Gobierno con el fin de 
detectar la presencia de plomo en los productos cosmé-
ticos?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—María Dolors Nadal i Ayme-
rich, Dipu tada.

 

184/049497

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Dolors Nadal i Aymerich, Dipu tada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

¿Qué medidas ha tomado el Gobierno con el fin de 
que los chicles destinados a consumo infantil no con-
tengan cantidades de sorbitol que puede provocar dia-
rrea a los niños?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—María Dolors Nadal i Ayme-
rich, Dipu tada.

 

184/049498

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Dolors Nadal i Aymerich, Dipu tada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

¿Qué medidas ha tomado el Gobierno para impedir 
que lleguen al mercado juguetes que multiplican su 
tamaño al contacto con el agua y que suponen riesgo de 
asfixia o de graves lesiones gastrointestinales si un niño 
los ingiere?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—María Dolors Nadal i Ayme-
rich, Dipu tada.

 

184/049499

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Alajeró (La Gomera), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.
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184/049500

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arafo (Tenerife), ¿cuál es en la 
actualidad, el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

184/049501

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arico (Tenerife), ¿cuál es en la 
actualidad, el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

184/049502

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

El día 9 de diciembre de 2008 el Ministro de Indus-
tria, don Miguel Sebastián, realizó un viaje oficial a 
Xixona (Alicante), visitando las fábricas de turrón del 
Lobo y 25. Como puede apreciarse en las fotografías 
publicadas en la prensa se dio un trato de preferencia al 
Secretario General de PSPV.

¿Cuáles son los motivos institucionales para que el 
Secretario General del PSPV, don Jorge Alarte, acom-
pañara al Ministro de Industria en la visita a las Indus-
trias de Xixona?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de 
diciembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049503

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

El día 9 de diciembre de 2008 el Ministro de Indus-
tria, don Miguel Sebastián, realizó un viaje oficial a 
Xixona (Alicante), visitando las fábricas de turrón del 
Lobo y 25.

¿Qué asociaciones del sector turronero de la Comu-
nitat Valenciana fueron invitadas a la visita del Ministro 
de Industria?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de 
diciembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049504

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

La Consellera de Industria, Comercio e Innovación 
de la Comunitat Valenciana ha solicitado en tres oca-
siones una reunión con el Ministro de Industria, don 
Miguel Sebastián, que a día de la fecha no ha sido cele-
brada.

¿Cuáles son las razones por las que no ha podido 
celebrarse ni en la Comunitat Valenciana, ni en Madrid, 
la reunión entre el Ministro de Industria y la Consellera 
de Industria de la Comunitat Valenciana?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de 
diciembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049505

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

El día 9 de diciembre de 2008 el Ministro de Indus-
tria, don Miguel Sebastián, realizó un viaje oficial a 
Xixona (Alicante), visitando las fábricas de turrón del 
Lobo y 25.

¿Por qué no fue cursada invitación a la Consellera 
de Agricultura, Pesca y Alimentación para acompañar 
en esa visita del señor Ministro de Industria?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049506

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

El día 9 de diciembre de 2008 el Ministro de Indus-
tria, don Miguel Sebastián, realizó un viaje oficial a 
Xixona (Alicante), visitando las fábricas de turrón del 
Lobo y 25.

¿Por qué no fue cursada invitación a la Consellera 
de Industria, Comercio e Innovación para acompañar 
en esa visita al señor Ministro de Industria?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049507

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

El día 9 de diciembre de 2008 el Ministro de Indus-
tria, don Miguel Sebastián, realizó un viaje oficial a 
Xixona (Alicante), visitando las fábricas de turrón del 
Lobo y 25.

¿Fue cursada invitación a la Coordinadora de Esque-
rra Unida para acompañar en esa visita al señor Minis-
tro de Industria?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de 
diciembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/049508

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Esteban González Pons, Dipu tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

El día 9 de diciembre de 2008 el Ministro de Indus-
tria, don Miguel Sebastián, realizó un viaje oficial a 
Xixona (Alicante), visitando las fábricas de turrón del 
Lobo y 25.

¿Fue cursada invitación al Secretario General del 
Partido Popular de la Comunitat Valenciana para 
acompañar en esa visita al señor Ministro de Indus-
tria?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de diciem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu tado.

 

184/049509

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Españoles procedentes de la provincia de Cádiz 
residentes fuera de España.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Dipu tado.

 

184/049510

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 

Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número de pensiones de jubilación que se han paga-
do en la provincia de Cádiz, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Dipu tado.

 

184/049511

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Cantidad asignada al Plan Nacional de Prevención 
del SIDA en el año 2008, para la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Dipu tado.

 

184/049512

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número y evolución de los casos de SIDA registra-
dos en la provincia de Cádiz en los últimos años.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Dipu tado.
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184/049513

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número de niños extranjeros acogidos en época 
vacacional por familias de la provincia de Cádiz, de 
manera altruista, durante los últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Dipu tado.

 

184/049514

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Actuaciones realizadas en la provincia de Cádiz ten-
dentes a evitar los malos tratos, en los últimos cinco 
años.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Dipu tado.

 

184/049515

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número de actuaciones realizadas por la Guardia 
Civil del Mar en las aguas costeras de la provincia de 
Cádiz en el año 2008, actuando en el control de la inmi-
gración ilegal.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Dipu tado.

 

184/049516

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número de inmigrantes ilegales desaparecidos que 
le conste a Salvamento Marítimo y a la Guardia Civil 
del Mar en el año 2008, al intentar llegar a nuestras 
costas.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Dipu tado.

 

184/049517

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Ayudas recibidas para los distintos cultivos por parte 
del Ministerio de Medio Ambiente, medio Rural y 
marino en la provincia de Cádiz y su evolución en los 
últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Dipu tado.
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184/049518

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número de pensionistas de la Seguridad Social que 
existen actualmente en la provincia de Cádiz, indican-
do su relación con el porcentaje respecto al resto de 
Andalucía y a España.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Dipu tado.

 

184/049519

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Evolución experimentada por la pensión media de 
jubilación en la provincia de Cádiz en los últimos cinco 
años.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Dipu tado.

 

184/049520

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Evolución de las pensiones de orfandad en la pro-
vincia de Cádiz desde el año 2004.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Dipu tado.

 

184/049521

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número de inmigrantes detenidos en el año 2008, 
por parte de los Cuerpos y Miembros de Seguridad del 
Estado en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Dipu tado.

 

184/049522

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Ayudas a las organizaciones no gubernamentales 
(ONGs) de la provincia de Cádiz en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Dipu tado.
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184/049523

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

Ayudas previstas a las organizaciones no guberna-
mentales (ONGs) de la provincia de Cádiz para el año 
2009.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Dipu tado.

 

184/049524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Allande (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Aller (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Amieva (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Avilés (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Belmonte de Miranda (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Bimenes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Boal (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Cabrales (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Cabranes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Candamo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Cangas de Narcea (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Cangas de Onís (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Caravia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Carreño (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Caso (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Castrillón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Castropol (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Coaña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Colunga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Corvera de Asturias (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Cudillero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Degaña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en El Franco (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Gijón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Gozón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Grado (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Grandas de Salime (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Ibias (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Illano (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Illas (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Langreo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Las Regueras (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Laviana (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Lena (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Llanera (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Llanes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Mieres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Morcín (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Muros de Nalón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Nava (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Navia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Noreña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Oviedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Parres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

2129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Peñamellera Alta (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Peñamellera Baja (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Pesoz (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Piloña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Pola de Siero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Ponga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Pravia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Proaza (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Quiros (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Ribadedeva (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Ribadesella (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Ribera de Arriba (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Riosa (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Salas (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en San Martín de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en San Martín de Rey Aurelio (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en San Tirso de Abres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Santa Eulalia de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Santo Adriano (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Sariego (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Siero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Sobrescobio (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Somiedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Soto del Barco (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Tapia de Casariego (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Taramundi (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Taverga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Tineo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Valdés (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Vegadeo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Villanueva de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Villaviciosa (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 

los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Villayón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Yernes y Tameza (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

184/049525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Allande (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Aller (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Amieva (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Avilés (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Belmonte de Miranda (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Bimenes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Boal (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Cabrales (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Cabranes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Candamo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Cangas de Narcea (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Cangas de Onís (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Caravia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Carreño (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Caso (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Castrillón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Castropol (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Coaña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Colunga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Corvera de Asturias (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Cudillero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Degaña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
El Franco (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Gijón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Gozón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Grado (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Grandas de Salime (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Ibias (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Illano (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Illas (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Langreo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Las Regueras (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Laviana (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Lena (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Llanera (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Llanes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Mieres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Morcín (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Muros de Nalón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Nava (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Navia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Noreña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Oviedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Parres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Peñamellera Alta (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Peñamellera Baja (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Pesoz (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Piloña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Pola de Siero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Ponga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Pravia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Proaza (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Quiros (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Ribadedeva (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Ribadesella (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Ribera de Arriba (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Riosa (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Salas (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
San Martín de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
San Martín de Rey Aurelio (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
San Tirso de Abres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Santa Eulalia de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Santo Adriano (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Sariego (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Siero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Sobrescobio (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Somiedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Soto del Barco (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Tapia de Casariego (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Taramundi (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Taverga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Tineo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Valdés (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Vegadeo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Villanueva de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Villaviciosa (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Villayón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Yernes y Tameza (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

184/049526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Allande (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Aller (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Amieva (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Avilés (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Belmonte de Miranda (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Bimenes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Boal (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Cabrales (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Cabranes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Candamo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Cangas de Narcea (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Cangas de Onís (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Caravia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Carreño (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Caso (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Castrillón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Castropol (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Coaña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Colunga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Corvera de Asturias (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Cudillero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Degaña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en El Franco (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Gijón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Gozón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Grado (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Grandas de Salime (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Ibias (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Illano (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Illas (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Langreo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Las Regueras (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Laviana (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Lena (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Llanera (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Llanes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Mieres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Morcín (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Muros de Nalón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Nava (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Navia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Noreña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Oviedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Parres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Peñamellera Alta (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Peñamellera Baja (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Pesoz (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Piloña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Pola de Siero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Ponga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Pravia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Proaza (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Quiros (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Ribadedeva (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Ribadesella (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Ribera de Arriba (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Riosa (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Salas (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en San Martín de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en San Martín de Rey Aurelio (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en San Tirso de Abres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Santa Eulalia de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Santo Adriano (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Sariego (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Siero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Sobrescobio (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Somiedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Soto del Barco (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Tapia de Casariego (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Taramundi (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Taverga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Tineo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Valdés (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Vegadeo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Villanueva de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Villaviciosa (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Villayón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Yernes y Tameza (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, María Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Car-
men Rodríguez Maniega, Diputados.

 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

2167

184/049527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de El Rosario (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de San Andrés y Sauces (La 
Palma), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Breña Alta (La Palma), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Breña Baja (La Palma), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Buenavista del Norte (Tene-
rife), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Candelaria (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Fasnia (Tenerife), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Frontera (El Hierro), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Fuencaliente (La Palma), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Garachico (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Garafía (La Palma), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Granadilla de Abona (Tene-
rife), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de La Guancha (Tenerife), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Guía de Isora (Tenerife), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Güimar (Tenerife), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Hermigua (La Gomera), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Icod de los Vinos (Tenerife), 
en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Los Llanos de Aridane (La 
Palma), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Tuineje (Fuerteventura), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Valleseco (Gran Canaria), 
en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Valsequillo (Gran Canaria), 
en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Vega de San Mateo (Gran 
Canaria), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Yaiza (Lanzarote), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Adeje (Tenerife), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Agulo (La Gomera), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Alajeró (La Gomera), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Arafo (Tenerife), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Arico (Tenerife), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Arona (Tenerife), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Barlovento (La Palma), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Las Palmas de Gran Canaria 
(Gran Canaria), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Puerto del Rosario (Fuerte-
ventura), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de San Bartolomé (Lanzarote), 
en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Santa Brígida (Gran Cana-
ria), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Santa Lucía de Tirajana 
(Gran Canaria), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Santa María de Guía (Gran 
Canaria), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Teguise (Lanzarote), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Tejeda (Gran Canaria), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Telde (Gran Canaria), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Teror (Gran Canaria), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Tías (Lanzarote), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Tinajo (Lanzarote), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Haría (Lanzarote), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Ingenio (Gran Canaria), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Mogán (Gran Canaria), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Moya (Gran Canaria), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de La Oliva (Fuerteventura), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Pájara (Fuerteventura), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de La Aldea de San Nicolás 
(Gran Canaria), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Antigua (Fuerteventura), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Arrecife (Lanzarote), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Artenara (Gran Canaria), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Arucas (Gran Canaria), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Betancuria (Fuerteventura), 
en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Firgas (Gran Canaria), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Gáldar (Gran Canaria), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Agaete (Gran Canaria), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Agüimes (Gran Canaria), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Vilaflor (Tenerife), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Villa de Mazo (La Palma), 
en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Vallehermoso (La Gomera), 
en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Valverde (El Hierro), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de La Victoria de Acentejo 
(Tenerife), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Valle Gran Rey (La Gome-
ra), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Santa Cruz de Tenerife 
(Tenerife), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Santa Úrsula (Tenerife), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Santiago del Teide (Teneri-
fe), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de El Sauzal (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Los Silos (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Tacoronte (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de El Tanque (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Tazacorte (La Palma), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Tegueste (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Tijarafe (La Palma), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Santa Cruz de La Palma (La 
Palma), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

184/049528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valsequillo de Gran Canaria 
(Gran Canaria), ¿cuál es en la actualidad, el número de 
hombres extranjeros no comunitarios afiliados a la 
Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vega de San Mateo (Gran Cana-
ria), ¿cuál es en la actualidad, el número de hombres 
extranjeros no comunitarios afiliados a la Seguridad 
Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Yaiza (Lanzarote), ¿cuál es en la 
actualidad, el número de hombres extranjeros no comu-
nitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Adeje (Tenerife), ¿cuál es en la 
actualidad, el número de hombres extranjeros no comu-
nitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agulo (La Gomera), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Alajeró (La Gomera), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arafo (Tenerife), ¿cuál es en la 
actualidad, el número de hombres extranjeros no comu-
nitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arico (Tenerife), ¿cuál es en la 
actualidad, el número de hombres extranjeros no comu-
nitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arona (Tenerife), ¿cuál es en la 
actualidad, el número de hombres extranjeros no comu-
nitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Barlovento (La Palma), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Breña Alta (La Palma), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Breña Baja (La Palma), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Buenavista del Norte (Tenerife), 
¿cuál es en la actualidad, el número de hombres extran-
jeros no comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Candelaria (Tenerife), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Fasnia (Tenerife), ¿cuál es en la 
actualidad, el número de hombres extranjeros no comu-
nitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Agaete (Gran Canaria), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Puntagorda (La Palma), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Puntallana (La Palma), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Los Realejos (Tenerife), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de El Rosario (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Icod de los Vinos (Tenerife), 
en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Los Llanos de Aridane (La 
Palma), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de La Matanza de Acentejo 
(Tenerife), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de La Orotava (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de La Guancha (Tenerife), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Guía de Isora (Tenerife), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Güimar (Tenerife), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Hermigua (La Gomera), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Garachico (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Garafía (La Palma), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Granadilla de Abona (Tene-
rife), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Buenavista del Norte (Tene-
rife), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Candelaria (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Fasnia (Tenerife), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Frontera (El Hierro), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Fuencaliente (La Palma), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Alajeró (La Gomera), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Arafo (Tenerife), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Arico (Tenerife), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Arona (Tenerife), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Barlovento (La Palma), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Breña Alta (La Palma), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Breña Baja (La Palma), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Ingenio (Gran Canaria), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Mogán (Gran Canaria), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Moya (Gran Canaria), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de La Oliva (Fuerteventura), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Pájara (Fuerteventura), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Las Palmas de Gran Canaria 
(Gran Canaria), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Puerto del Rosario (Fuerte-
ventura), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de San Bartolomé (Lanzarote), 
en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Santa Brígida (Gran Cana-
ria), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Santa Lucía de Tirajana 
(Gran Canaria), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Santa María de Guía (Gran 
Canaria), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Teguise (Lanzarote), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Tejeda (Gran Canaria), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Telde (Gran Canaria), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Teror (Gran Canaria), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Tías (Lanzarote), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Tinajo (Lanzarote), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Tuineje (Fuerteventura), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Valleseco (Gran Canaria), 
en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Valsequillo (Gran Canaria), 
en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Vega de San Mateo (Gran 
Canaria), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Yaiza (Lanzarote), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Adeje (Tenerife), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Agulo (La Gomera), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Agüimes (Gran Canaria), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de La Aldea de San Nicolás 
(Gran Canaria), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Antigua (Fuerteventura), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Arrecife (Lanzarote), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Artenara (Gran Canaria), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Arucas (Gran Canaria), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Betancuria (Fuerteventura), 
en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Firgas (Gran Canaria), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Gáldar (Gran Canaria), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Haría (Lanzarote), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

184/049530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Icod de los Vinos (Tenerife), 
¿cuál es en la actualidad, el número de hombres extran-
jeros comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Los Llanos de Aridane (La 
Palma), ¿cuál es en la actualidad, el número de hom-
bres extranjeros comunitarios afiliados a la Seguridad 
Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Alajeró (La Gomera), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arafo (Tenerife), ¿cuál es en la 
actualidad, el número de hombres extranjeros comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

2193

En el municipio de Arico (Tenerife), ¿cuál es en la 
actualidad, el número de hombres extranjeros comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arona (Tenerife), ¿cuál es en la 
actualidad, el número de hombres extranjeros comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Barlovento (La Palma), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Pájara (Fuerteventura), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Las Palmas de Gran Canaria 
(Gran Canaria), ¿cuál es en la actualidad, el número de 
hombres extranjeros comunitarios afiliados a la Seguri-
dad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puerto del Rosario (Fuerteventu-
ra), ¿cuál es en la actualidad, el número de hombres 
extranjeros comunitarios afiliados a la Seguridad 
Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de San Bartolomé de Tirajana (Gran 
Canaria), ¿cuál es en la actualidad, el número de hom-
bres extranjeros comunitarios afiliados a la Seguridad 
Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Bartolomé (Lanzarote), 
¿cuál es en la actualidad, el número de hombres extran-
jeros comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Brígida (Gran Canaria), 
¿cuál es en la actualidad, el número de hombres extran-
jeros comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Lucía de Tirajana (Gran 
Canaria), ¿cuál es en la actualidad, el número de hom-
bres extranjeros comunitarios afiliados a la Seguridad 
Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa María de Guía de Gran 
Canaria (Gran Canaria), ¿cuál es en la actualidad, el 
número de hombres extranjeros comunitarios afiliados 
a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Teguise (Lanzarote), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de hombres extranjeros comu-
nitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Tejeda (Gran Canaria), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Telde (Gran Canaria), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Teror (Gran Canaria), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tías (Lanzarote), ¿cuál es en la 
actualidad, el número de hombres extranjeros comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tinajo (Lanzarote), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de hombres extranjeros comu-
nitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tuineje (Fuerteventura), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Valleseco (Gran Canaria), ¿cuál 
es en la actualidad, el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valsequillo de Gran Canaria 
(Gran Canaria), ¿cuál es en la actualidad, el número de 
hombres extranjeros comunitarios afiliados a la Seguri-
dad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vega de San Mateo (Gran Cana-
ria), ¿cuál es en la actualidad, el número de hombres 
extranjeros comunitarios afiliados a la Seguridad 
Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Yaiza (Lanzarote), ¿cuál es en la 
actualidad, el número de hombres extranjeros comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Adeje (Tenerife), ¿cuál es en la 
actualidad, el número de hombres extranjeros comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agulo (La Gomera), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de hombres extranjeros comu-
nitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Arucas (Gran Canaria), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Betancuria (Fuerteventura), 
¿cuál es en la actualidad, el número de hombres extran-
jeros comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Firgas (Gran Canaria), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Gáldar (Gran Canaria), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Haría (Lanzarote), ¿cuál es en la 
actualidad, el número de hombres extranjeros comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Ingenio (Gran Canaria), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Mogán (Gran Canaria), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Moya (Gran Canaria), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Oliva (Fuerteventura), ¿cuál 
es en la actualidad, el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agüimes (Gran Canaria), ¿cuál 
es en la actualidad, el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Aldea de San Nicolás (Gran 
Canaria), ¿cuál es en la actualidad, el número de hom-
bres extranjeros comunitarios afiliados a la seguridad 
social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Antigua (Fuerteventura), ¿cuál 
es en la actualidad, el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Arrecife (Lanzarote), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de hombres extranjeros comu-
nitarios afiliados a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Artenara (Gran Canaria), ¿cuál 
es en la actualidad, el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agaete (Gran Canaria), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Tanque (Tenerife), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de hombres extranjeros comu-
nitarios afiliados a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tazacorte (La Palma), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tegueste (Tenerife), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de hombres extranjeros comu-
nitarios afiliados a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Tijarafe (La Palma), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de hombres extranjeros comu-
nitarios afiliados a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valle Gran Rey (La Gomera), 
¿cuál es en la actualidad, el número de hombres extran-
jeros comunitarios afiliados a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vallehermoso (La Gomera), 
¿cuál es en la actualidad, el número de hombres extran-
jeros comunitarios afiliados a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valverde (El Hierro), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de hombres extranjeros comu-
nitarios afiliados a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Victoria de Acentejo (Teneri-
fe), ¿cuál es en la actualidad, el número de hombres 
extranjeros comunitarios afiliados a la seguridad 
social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vilaflor (Tenerife), ¿cuál es en la 
actualidad, el número de hombres extranjeros comuni-
tarios afiliados a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Villa de Mazo (La Palma), ¿cuál 
es en la actualidad, el número de hombres extranjeros 
comunitarios afiliados a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

184/049531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de La Matanza de Acentejo 
(Tenerife), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de La Orotava (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de El Paso (La Palma), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Puerto de la Cruz (Teneri-
fe), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Puntagorda (La Palma), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Puntallana (La Palma), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Los Realejos (Tenerife), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de San Bartolomé (Lanzarote), 
en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Santa Brígida (Gran Cana-
ria), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Santa Lucía de Tirajana 
(Gran Canaria), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Santa María de Guía (Gran 
Canaria), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Teguise (Tenerife), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de La Oliva (Fuerteventura), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Mogán (Gran Canaria), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Moya (Gran Canaria), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Firgas (Gran Canaria), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Gáldar (Gran Canaria), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Haría (Lanzarote), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Ingenio (Gran Canaria), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de La Aldea de San Nicolás 
(Gran Canaria), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Antigua (Fuerteventura), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Arrecife (Lanzarote), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Artenara (Gran Canaria), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Arucas (Gran Canaria), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Betancuria (Fuerteventura), 
en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de La Victoria de Acentejo 
(Tenerife), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Vilaflor (Tenerife), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Villa de Mazo (La Palma), 
en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Agaete (Gran Canaria), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Agüimes (Gran Canaria), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de San Andrés y Sauces (La 
Palma), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de San Cristóbal de La Laguna 
(Tenerife), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de San Juan de la Rambla 
(Tenerife), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de San Miguel de Abona (Tene-
rife), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de San Sebastián de la Gomera 
(La Gomera), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Santa Cruz de La Palma (La 
Palma), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Santa Cruz de Tenerife 
(Tenerife), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Santa Úrsula (Tenerife), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Santiago del Teide (Teneri-
fe), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de El Sauzal (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Los Silos (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Tacoronte (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de El Tanque (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Tazacorte (La Palma), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Tegueste (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Tijarafe (La Palma), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Valle Gran Rey (La Gome-
ra), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Vallehermoso (La Gomera), 
en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Valverde (El Hierro), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de El Paso (La Palma), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Puerto de la Cruz (Teneri-
fe), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

184/049532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de San Andrés y Sauces (La 
Palma), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de San Cristóbal de La Laguna 
(Tenerife), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de San Juan de la Rambla 
(Tenerife), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de San Miguel de Abona (Tene-
rife), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de San Sebastián de la Gomera 
(La Gomera), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de La Matanza de Acentejo 
(Tenerife), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de La Orotava (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de El Paso (La Palma), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Puerto de la Cruz (Teneri-
fe), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Puntagorda (La Palma), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Puntallana (La Palma), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Los Realejos (Tenerife), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de El Rosario (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Fuencaliente (La Palma), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Garachico (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Garafía (La Palma), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Granadilla de Abona (Tene-
rife), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de La Guancha (Tenerife), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Guía de Isora (Tenerife), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Güimar (Tenerife), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Hermigua (La Gomera), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Icod de los Vinos (Tenerife), 
en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Los Llanos de Aridane (La 
Palma), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Tuineje (Fuerteventura), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Valleseco (Gran Canaria), 
en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Valsequilo (Gran Canaria), 
en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Vega de San Mateo (Gran 
Canaria), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Yaiza (Lanarote), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Adeje (Tenerife), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Agulo (La Gomera), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

184/049533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

¿Qué número de vuelos con destino al aeropuerto 
de Pamplona-Noain fueron desviados a otros aeropuer-
tos por condiciones climatológicas adversas durante 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

 

184/049534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

¿Qué número de vuelos con destino al aeropuerto 
de Pamplona-Noain fueron desviados a otros aeropuer-
tos por condiciones climatológicas adversas durante 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

 

184/049535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.
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¿Qué número de vuelos con salida desde el aero-
puerto de Pamplona-Noain fueron cancelados en 2007  
por condiciones climatológicas adversas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

 

184/049536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

¿Qué número de vuelos con salida desde el aero-
puerto de Pamplona-Noain fueron cancelados en 2004  
por condiciones climatológicas adversas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

 

184/049537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

Inversiones realizadas por el Gobierno en 2006 en el 
aeropuerto de Pamplona-Noain encaminadas a solven-
tar los problemas que sufren los vuelos que operan en 
este aeropuerto, como consecuencia de las condiciones 
climatológicas adversas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

 

184/049538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para hacer 
frente a las cancelaciones que vienen sufriendo los vue-
los que operan en el aeropuerto de Pamplona-Noain, 
como consecuencia de las condiciones climatológicas 
adversas, principalmente la niebla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

 

184/049539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

¿Qué número de vuelos con destino al aeropuerto de 
Pamplona-Noain fueron desviados a otros aeropuertos 
por condiciones climatológicas adversas durante 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

 

184/049540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

¿Qué número de vuelos con destino al aeropuerto de 
Pamplona-Noain fueron desviados a otros aeropuertos 
por condiciones climatológicas adversas durante 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

 

184/049541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.
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¿Qué número de vuelos con salida desde el aero-
puerto de Pamplona-Noain fueron cancelados en 2006  
por condiciones climatológicas adversas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

 

184/049542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

Inversiones realizadas por el Gobierno en 2008 en el 
aeropuerto de Pamplona-Noain encaminadas a solven-
tar los problemas que sufren los vuelos que operan en 
este aeropuerto, como consecuencia de las condiciones 
climatológicas adversas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

 

184/049543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

Inversiones realizadas por el Gobierno en 2005 en el 
aeropuerto de Pamplona-Noain encaminadas a solven-
tar los problemas que sufren los vuelos que operan en 
este aeropuerto, como consecuencia de las condiciones 
climatológicas adversas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

 

184/049544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

¿Qué número de vuelos con destino al aeropuerto de 
Pamplona-Noain fueron desviados a otros aeropuertos 
por condiciones climatológicas adversas durante 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

 

184/049545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

¿Qué número de vuelos con salida desde el aero-
puerto de Pamplona-Noain fueron cancelados en 2008  
por condiciones climatológicas adversas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

 

184/049546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

¿Qué número de vuelos con salida desde el aero-
puerto de Pamplona-Noain fueron cancelados en 2005  
por condiciones climatológicas adversas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

 

184/049547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

Inversiones realizadas por el Gobierno en 2007 en el 
aeropuerto de Pamplona-Noain encaminadas a solven-
tar los problemas que sufren los vuelos que operan en 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

2217

este aeropuerto, como consecuencia de las condiciones 
climatológicas adversas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

 

184/049548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

Inversiones realizadas por el Gobierno en 2004 en el 
aeropuerto de Pamplona-Noain encaminadas a solven-
tar los problemas que sufren los vuelos que operan en 
este aeropuerto, como consecuencia de las condiciones 
climatológicas adversas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

 

184/049549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ridao i Martín y don Joan Tardà i Coma, 
en su calidad de Diputados del Grupo Parlamentario 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds, y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno español las siguientes preguntas, 
solicitando su respuestas por escrito.

¿Cuál ha sido el volumen de ventas de armas espa-
ñolas a Israel desde 2004? Detallar cantidad por tipo de 
armamento.

¿Considera el Gobierno español que estas ventas 
cumplen con el Código de Conducta de la Unión 
Eu ropea?

¿Considera el Gobierno español que las ventas rea-
lizadas a Israel desde la aprobación de la Ley 53/2007, 
de 28 de diciembre, sobre el control de comercio exte-
rior de material de defensa y doble uso, cumplen con 
los requisitos establecidos por ésta para la autorización 
de las mismas? ¿Por qué?

¿Considera el Gobierno español que las ventas rea-
lizadas a Israel han sido empleadas en acciones que 
perturban la paz, la estabilidad o la seguridad en un 
ámbito regional, o que hayan servido para exacerbar 
tensiones o conflictos latentes? En caso afirmativo, 

¿qué piensa hacer al respecto? En caso negativo, ¿Por 
qué no?

¿Considera el Gobierno español que las acciones 
militares israelíes en Gaza perturban la paz, la estabili-
dad y la seguridad de la región y que exacerba la ten-
sión latente? ¿Qué garantías tiene para considerar que 
el armamento español no ha sido empleado en estas 
acciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Joan Ridao i Martín y Joan Tardà i Coma, 
Diputados.

 

184/049550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuestas por escrito, relativa al desproporcio-
nado incremento del peaje de la autopista AP-53 San-
tiago-Lalín.

La autopista AP-53, en el tramo Santiago-Lalín, 
tiene uno de los peajes más elevados del Estado, lo que 
imposibilita que cumpla la función para la que en su día 
se construyó: vertebrar y favorecer el desarrollo econó-
mico del interior de Galicia a través de la mejora de sus 
infraestructuras.

Este tramo de la AP -53 es de titularidad estatal, a 
pesar de que las obras fueron costeadas directamente 
por la Xunta de Galicia, con 60 millones de euros, y por 
la empresa concesionaria ACEGA y varios inversores 
privados, con 158 millones. El Ministerio de Fomento 
aportó otros 60 millones de euros, pero a través de un 
préstamo participativo.

A pesar de ser sufragada en buena medida con fon-
dos públicos, tanto el Gobierno Central como la Xunta 
de Galicia —ambas administraciones gobernadas 
entonces por el PP— decidieron adjudicar la explota-
ción de esta infraestructura a una empresa privada: 
Autopista Central Galega (ACEGA), una concesión en 
manos ahora de la multinacional Citigroup, que se pro-
longará hasta el año 2074.

El resultado es que el precio del peaje de esta auto-
pista es hoy uno de los más caros del Estado. Reciente-
mente el Ministerio de Fomento aprobó las tarifas pre-
sentadas por la concesionaria, que suponen un 
incremento del 5,1% respecto al año 2008, una subida 
por encima de la media prevista para las autopistas 
dependientes de Fomento (del 4,4%) y totalmente des-
proporcionada en relación a la subida de la inflación, 
que fue del 2%.
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En los últimos cuatro años las subidas aprobadas 
por el Ministerio de Fomento supusieron un encareci-
miento del peaje de nada menos que del 41%.

De esta forma, circular en ida y vuelta entre Santia-
go y Lalín cuesta nada menos que 10,30 euros, 0,12 
céntimos por kilómetro convirtiéndolo en el más caro 
de Galicia y uno de las más gravosos del Estado para 
los conductores. Esto para los turismos, ya que para los 
vehículos pesados la tarifa resulta aún más prohibitiva.

A estos encarecimientos abusivos se une el hecho de 
que la concesionaria de la AP-53 no ofrece ningún tipo 
de bonos de descuento.

 Además, los conductores carecen de una verdadera 
alternativa libre de peaje a la AP-53, ya que la N-525 
entre Lalín y Santiago es prácticamente una travesía 
urbana, con la velocidad limitada en muchos tramos a 
50 km/hora.

Es por todo lo que antecede que se presentan las 
siguientes preguntas:

¿No considera el Gobierno que el incremento del 
peaje de la AP-53 aprobada por Fomento es totalmente 
desproporcionado?

¿Comparte el Gobierno que una subida del 5,1% 
para este año y del 41% en los últimos cuatro años es 
abusiva?

¿Coincide el Gobierno que este incremente es exce-
sivo dado que la vía alternativa, la N-525, se encuentran 
en unas nefastas condiciones?

¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno para rebajar 
el peaje en la AP¬53?

¿Va el Gobierno a obligar a la concesionaria a esta-
blecer bonos de descuento, una medida que se aplica en 
la mayoría de autopistas de titularidad estatal?

¿Va el Gobierno a obligar a la concesionaria a esta-
blecer tarifas reducidas para los vehículos pesados, que 
en la actualidad soportan un peaje muy elevado?

En todo caso ¿no considera el Gobierno contradic-
toria que una misma vía, la AP-53, tenga un tramo libre 
de peaje, entre Dozón y Ourense, y otro que soporta 
uno de los peajes más caros del Estado, el de Santiago-
Lalín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

 

184/049551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuestas por escrito, relativa al estado del 
proyecto constructivo del Corredor Barreiros-San 
Cibrao.

Los Presupuestos Generales del Estado para este año 
2009, incluyen una partida de 500.000 euros para el Pro-
yecto constructivo del Corredor Barreiros-San Cibrao 
que fue producto de las negociaciones mantenidas por el 
BNG con el Gobierno para mejorar los presupuestos 
destinados a Galicia. El objetivo de dicha partida es que 
se proceda a licitar en este ejercicio el proyecto cons-
tructivo del corredor en el tramo de competencia estatal 
a fin de agilizar la ejecución de esta actuación.

En este sentido, se debe tener en cuenta que el 
Ministerio de Fomento se comprometió en el año 2001 
a realizar esta obra, fijando como horizonte de finaliza-
ción de la misma el año 2007, si bien el único trabajo 
realizado a día de hoy ha sido la elaboración de un 
Informe de Impacto ambiental del mismo hace ya dos 
años.

Hay que recordar que en la misma línea de lo firma-
do por la COTOP y Fomento en 2001, se había pronun-
ciado la Comisión de Infraestructuras del Congreso y 
una delegación de alcaldes de A Mariña en 2004 des-
pués de reunirse con la Ministra de Fomento. Ahora 
bien, no hay que olvidar que en los Presupuestos del 
Estado de los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008, el 
Gobierno contemplaba una partida que nunca superó 
los 60.000 euros para elaborar el Estudio Informativo 
de estos 30 kilómetros de carretera.

El Gobierno respondió a diversas preguntas formu-
ladas por el BNG en el Congreso, en las que señalaba 
que el compromiso del Ministerio era el de someter a 
información pública en el último semestre del año 2008 
el Estudio Informativo. Sin embargo, todavía no consta 
que haya llevado a cabo dicho trámite.

El Ejecutivo debe tener presente que se trata de una 
actuación importante para la articulación territorial de 
A Mariña lucense. De ahí que debería agilizar e impul-
sar esta infraestructura que tenía como horizonte tem-
poral de finalización el año 2007.

¿Está elaborado el Estudio Informativo del Corredor 
Barreiros-San Cibrao? En caso afirmativo, ¿cuándo se 
va a someter a información pública?

¿A qué se debe el considerable retraso en la redac-
ción de dicho Estudio Informativo y la exposición 
pública del mismo?

¿Se mantuvo interlocución con los ayuntamientos 
por los que discurre dicho Corredor a la hora de realizar 
el Estudio Informativo a fin de recabar sus posiciones 
al respecto?

¿Cuándo se va a licitar el proyecto constructivo del 
Corredor Barreiros-San Cibrao?

¿Cuáles son los plazos para someterlo al trámite de 
exposición pública?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu-
tado.
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184/049552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuestas por escrito, relativa a las negociacio-
nes del Gobierno con la empresa Alcoa para abrir al 
tráfico comercial el dique norte del Puerto de San 
Cibrao.

El 25 de septiembre de 2008, la Comisión de Fomen-
to del Congreso de los Diputados aprobó por unanimi-
dad, y a instancias del BNG, instar al Gobierno a iniciar 
negociaciones con la empresa multinacional ALCOA 
para abrir al tráfico comercial general el dique norte del 
puerto de San Cibrao.

Además, el acuerdo alcanzado en dicha Comisión 
también emplazaba al Gobierno a realizar, en un plazo 
de seis meses, estudios de viabilidad técnica, jurídica y 
económica, necesarios para avalar la posibilidad de 
transformar el actual dique Norte del puerto de San 
Cibrao en puerto abierto al tráfico comercial.

En este sentido, la Comisión respaldaba una vieja 
reivindicación del conjunto de las fuerzas políticas y de 
los agentes sociales de esta zona de Galicia que, desde 
hace más de quince años demandan esta infraestructura 
que también recibió el apoyo unánime de la Cámara 
gallega en abril de 2008.

Hay que tener en cuenta que la puesta en funciona-
miento del dique norte, significa habilitar un puerto de 
atraque de 500 metros a lo largo del dique norte que 
permitiría la entrada de buques mercantes de 62.000 
toneladas con una inversión aproximada de 9 millones 
de euros. Debe tenerse en cuenta que en el Puerto de 
San Cibrao, en los últimos 10 años, la Autoridad Por-
tuaria de Ferrol-San Cibrao recaudó 18,8 millones de 
euros, casi 2 millones de euros anuales, lo que permiti-
ría que la actuación se financiase con fondos propios.

A nadie se le escapa el papel activo que esta infraes-
tructura jugaría en la dinamización económica de A 
Mariña, abaratando los gastos de logística de buena 
parte del sector industrial de la zona que se ven obliga-
dos a utilizar los puertos de Vigo, A Coruña y Gijón, y 
que también frenaría la fuga de determinadas divisio-
nes de nuestro tejido empresarial, dificultando así su 
proceso de internacionalización y abriendo nuevas 
posibilidades de negocio.

Es por lo que realizamos las siguientes preguntas:

¿Ha iniciado el Gobierno las negociaciones con la 
empresa multinacional Alcoa para abrir al tráfico 
comercial general el dique norte del Puerto de San 
Cibrao?

En caso afirmativo, ¿cuál es la posición de Alcoa al 
respecto?

En caso de que la multinacional no accediese a asu-
mir el acuerdo alcanzado en el Congreso de los Diputa-
dos para abrir al tráfico comercial el dique norte, ¿esta-
ría el Ministerio de Fomento dispuesto a rescatar la 
concesión del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero de 
2009.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado.

 

184/049553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
ar tículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su 
respuesta por escrito.

¿Por qué razón las ayudas para autónomos y PYMES 
del proyecto COELCO no contemplan en el denomina-
do «pack profesional básico» el registro directo del 
dominio .cat, en las mismas condiciones que los domi-
nios .es, .com, .net .org, .info, .biz?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

 

184/049554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
ar tículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de autónomos que se han bene-
ficiado del proyecto COELCO hasta la fecha, por pro-
vincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

 

184/049555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
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gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno habilitar un espacio 
alternativo para continuar prestando los servicios que el 
Centro de Atención e Información de la Seguridad 
Social, hasta este mes de enero, desarrollaba en la ciu-
dad de Terrassa, y que en la actualidad se encuentra 
cerrado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Dipu-
tado.

 

184/049556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué criterios permiten determinar al Consulado 
español en Dakar la edad de un menor que sus padres 
han solicitado reagrupar de una manera objetiva y con-
trastable, cuando pueden existir dudas sobre la edad de 
aquel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Dipu-
tado.

 

184/049557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones piensa impulsar el Gobierno para 
activar la puesta en marcha del Fondo de apoyo para la 
promoción y desarrollo de infraestructuras y servicios 

del Sistema de Autonomía y Atención a la Depen-
dencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

 

184/049558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno impulsar la creación de 
Fondos de apoyo para la promoción y desarrollo de 
infraestructuras y servicios del Sistema de Autonomía 
y Atención a la Dependencia de ámbito de Comunidad 
Autónoma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

 

184/049559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno actualizar el catrastro 
de Sitges?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

 

184/049560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Diputado por 
Vizcaya y don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado 
por Guipúzcoa, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular al Gobierno la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por es crito.

La Orden DEF/3771/2008, de 10 de diciembre, por 
la que se modifica la estructura orgánica y el despliegue 
de la Fuerza del Ejército de Tierra, de la Armada y del 
Ejército del Aire, que figura en el Real Decreto 
416/2006, de 11 de abril, por el que se establece la 
organización y el despliegue de la Fuerza del Ejército 
de Tierra, de la Armada y del Ejército del Aire, así como 
de la Unidad Militar de Emergencias prevé la disolu-
ción de unidades pertenecientes a la BRIL V en el País 
Vasco.

En concreto, suprime el Batallón del Cuartel Gene-
ral, el Batallón de Infantería de Carros de Vitoria (que 
se sustituye por un regimiento de infantería), el Grupo 
de Artillería de Campaña, el Batallón de Zapadores, el 
Grupo Logístico y la Compañía de Transmisiones.

Como consecuencia de estos cambios, se prevé una 
importante reducción de efectivos militares en el País 
Vasco.

¿Puede el Gobierno informar del número de efecti-
vos militares presentes en la base militar de Araca en 
Vitoria (Álava) y de su evolución entre los años 1998 y 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui, Ignacio Astar-
loa Huarte-Mendicoa y José Eugenio Azpiroz Villar, 
Diputados.

 

184/049561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Diputado por 
Vizcaya y don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado 
por Guipúzcoa, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular al Gobierno la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por es crito.

La Orden DEF/3771/2008, de 10 de diciembre, por 
la que se modifica la estructura orgánica y el despliegue 
de la Fuerza del Ejército de Tierra, de la Armada y del 
Ejército del Aire, que figura en el Real Decreto 
416/2006, de 11 de abril, por el que se establece la 
organización y el despliegue de la Fuerza del Ejército 
de Tierra, de la Armada y del Ejército del Aire, así como 
de la Unidad Militar de Emergencias prevé la disolu-
ción de unidades pertenecientes a la BRIL V en el País 
Vasco.

En concreto, suprime el Batallón del Cuartel Gene-
ral, el Batallón de Infantería de Carros de Vitoria (que 
se sustituye por un regimiento de infantería), el Grupo 
de Artillería de Campaña, el Batallón de Zapadores, el 
Grupo Logístico y la Compañía de Transmisiones.

Como consecuencia de estos cambios, se prevé una 
importante reducción de efectivos militares en el País 
Vasco.

¿Puede el Gobierno informar del número de efecti-
vos militares presentes en el acuartelamiento de Soye-
che en Munguía (Vizcaya) y de su evolución entre los 
años 1998 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui, Ignacio Astar-
loa Huarte-Mendicoa y José Eugenio Azpiroz Villar, 
Diputados.

 

184/049562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Diputado por 
Vizcaya y don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado 
por Guipúzcoa, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular al Gobierno la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

La Orden DEF/3771/2008, de 10 de diciembre, por 
la que se modifica la estructura orgánica y el despliegue 
de la Fuerza del Ejército de Tierra, de la Armada y del 
Ejército del Aire, que figura en el Real Decreto 
416/2006, de 11 de abril, por el que se establece la 
organización y el despliegue de la Fuerza del Ejército 
de Tierra, de la Armada y del Ejército del Aire, así como 
de la Unidad Militar de Emergencias prevé la disolu-
ción de unidades pertenecientes a la BRIL V en el País 
Vasco.

En concreto, suprime el Batallón del Cuartel Gene-
ral, el Batallón de Infantería de Carros de Vitoria (que 
se sustituye por un regimiento de infantería), el Grupo 
de Artillería de Campaña, el Batallón de Zapadores, el 
Grupo Logístico y la Compañía de Transmisiones.

Como consecuencia de estos cambios, se prevé una 
importante reducción de efectivos militares en el País 
Vasco.

¿Puede el Gobierno informar del número de efecti-
vos militares presentes en el acuartelamiento de Loyola 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

2222

en San Sebastián (Guipúzcoa) y de su evolución entre 
los años 1998 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui, Ignacio Astar-
loa Huarte-Mendicoa y José Eugenio Azpiroz Villar, 
Diputados.

 

184/049563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Diputado por 
Vizcaya y don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado 
por Guipúzcoa, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular al Gobierno la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por es crito.

La Orden DEF/3771/2008, de 10 de diciembre, por 
la que se modifica la estructura orgánica y el despliegue 
de la Fuerza del Ejército de Tierra, de la Armada y del 
Ejército del Aire, que figura en el Real Decreto 416/2006, 
de 11 de abril, por el que se establece la organización y 
el despliegue de la Fuerza del Ejército de Tierra, de la 
Armada y del Ejército del Aire, así como de la Unidad 
Militar de Emergencias prevé la disolución de unidades 
pertenecientes a la BRIL V en el País Vasco.

En concreto, suprime el Batallón del Cuartel Gene-
ral, el Batallón de Infantería de Carros de Vitoria (que 
se sustituye por un regimiento de infantería), el Grupo 
de Artillería de Campaña, el Batallón de Zapadores, el 
Grupo Logístico y la Compañía de Transmisiones.

Como consecuencia de estos cambios, se prevé una 
importante reducción de efectivos militares en el País 
Vasco.

¿Puede el Gobierno informar del número de efecti-
vos militares que integran en la actualidad la BRIL V y 
tienen base en el País Vasco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui, Ignacio Astar-
loa Huarte-Mendicoa y José Eugenio Azpiroz Villar, 
Diputados.

 

184/049564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Diputado por 

Vizcaya y don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado 
por Guipúzcoa, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular al Gobierno la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por es crito.

La Orden DEF/3771/2008, de 10 de diciembre, por 
la que se modifica la estructura orgánica y el despliegue 
de la Fuerza del Ejército de Tierra, de la Armada y del 
Ejército del Aire, que figura en el Real Decreto 
416/2006, de 11 de abril, por el que se establece la 
organización y el despliegue de la Fuerza del Ejército 
de Tierra, de la Armada y del Ejército del Aire, así como 
de la Unidad Militar de Emergencias prevé la disolu-
ción de unidades pertenecientes a la BRIL V en el País 
Vasco.

En concreto, suprime el Batallón del Cuartel Gene-
ral, el Batallón de Infantería de Carros de Vitoria (que 
se sustituye por un regimiento de infantería), el Grupo 
de Artillería de Campaña, el Batallón de Zapadores, el 
Grupo Logístico y la Compañía de Transmisiones.

Como consecuencia de estos cambios, se prevé una 
importante reducción de efectivos militares en el País 
Vasco.

¿Puede el Gobierno informar del número de efecti-
vos militares que integran actualmente el Cuartel Gene-
ral de la BRIL V con sede en la base militar de Araca en 
Votiria (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui, Ignacio Astar-
loa Huarte-Mendicoa y José Eugenio Azpiroz Villar, 
Diputados.

 

184/049565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Diputado por 
Vizcaya y don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado 
por Guipúzcoa, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular al Gobierno la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por es crito.

La Orden DEF/3771/2008, de 10 de diciembre, por 
la que se modifica la estructura orgánica y el despliegue 
de la Fuerza del Ejército de Tierra, de la Armada y del 
Ejército del Aire, que figura en el Real Decreto 
416/2006, de 11 de abril, por el que se establece la 
organización y el despliegue de la Fuerza del Ejército 
de Tierra, de la Armada y del Ejército del Aire, así como 
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de la Unidad Militar de Emergencias prevé la disolu-
ción de unidades pertenecientes a la BRIL V en el País 
Vasco.

En concreto, suprime el Batallón del Cuartel Gene-
ral, el Batallón de Infantería de Carros de Vitoria (que 
se sustituye por un regimiento de infantería), el Grupo 
de Artillería de Campaña, el Batallón de Zapadores, el 
Grupo Logístico y la Compañía de Transmisiones.

Como consecuencia de estos cambios, se prevé una 
importante reducción de efectivos militares en el País 
Vasco.

¿Puede el Gobierno informar del número de efecti-
vos militares que integran actualmente el Batallón del 
Cuartel General de la BRIL V con sede en la base mili-
tar de Araca en Vitoria (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui, Ignacio Astar-
loa Huarte-Mendicoa y José Eugenio Azpiroz Villar, 
Diputados.

 

184/049566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Diputado por 
Vizcaya y don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado 
por Guipúzcoa, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular al Gobierno la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por es crito.

La Orden DEF/3771/2008, de 10 de diciembre, por 
la que se modifica la estructura orgánica y el despliegue 
de la Fuerza del Ejército de Tierra, de la Armada y del 
Ejército del Aire, que figura en el Real Decreto 
416/2006, de 11 de abril, por el que se establece la 
organización y el despliegue de la Fuerza del Ejército 
de Tierra, de la Armada y del Ejército del Aire, así como 
de la Unidad Militar de Emergencias prevé la disolu-
ción de unidades pertenecientes a la BRIL V en el País 
Vasco.

En concreto, suprime el Batallón del Cuartel Gene-
ral, el Batallón de Infantería de Carros de Vitoria (que 
se sustituye por un regimiento de infantería), el Grupo 
de Artillería de Campaña, el Batallón de Zapadores, el 
Grupo Logístico y la Compañía de Transmisiones.

Como consecuencia de estos cambios, se prevé una 
importante reducción de efectivos militares en el País 
Vasco.

¿Puede el Gobierno informar del número de efecti-
vos militares que integran actualmente el Batallón de 

Infantería de Carros de Combate de la BRIL V con sede 
en la base militar de Araca en Vitoria (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui, Ignacio Astar-
loa Huarte-Mendicoa y José Eugenio Azpiroz Villar, 
Diputados.

 

184/049567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Diputado por 
Vizcaya y don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado 
por Guipúzcoa, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular al Gobierno la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por es crito.

La Orden DEF/3771/2008, de 10 de diciembre, por 
la que se modifica la estructura orgánica y el despliegue 
de la Fuerza del Ejército de Tierra, de la Armada y del 
Ejército del Aire, que figura en el Real Decreto 416/2006, 
de 11 de abril, por el que se establece la organización y 
el despliegue de la Fuerza del Ejército de Tierra, de la 
Armada y del Ejército del Aire, así como de la Unidad 
Militar de Emergencias prevé la disolución de unidades 
pertenecientes a la BRIL V en el País Vasco.

En concreto, suprime el Batallón del Cuartel Gene-
ral, el Batallón de Infantería de Carros de Vitoria (que 
se sustituye por un regimiento de infantería), el Grupo 
de Artillería de Campaña, el Batallón de Zapadores, el 
Grupo Logístico y la Compañía de Transmisiones.

Como consecuencia de estos cambios, se prevé una 
importante reducción de efectivos militares en el País 
Vasco.

¿Puede el Gobierno informar del número de efecti-
vos militares que integran actualmente el Grupo de 
Artillería de Campaña de la BRIL V con sede en la base 
militar de Araca en Vitoria (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui, Ignacio Astar-
loa Huarte-Mendicoa y José Eugenio Azpiroz Villar, 
Diputados.

 

184/049568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Diputado por 
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Vizcaya y don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado 
por Guipúzcoa, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular al Gobierno la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por es crito.

La Orden DEF/3771/2008, de 10 de diciembre, por 
la que se modifica la estructura orgánica y el despliegue 
de la Fuerza del Ejército de Tierra, de la Armada y del 
Ejército del Aire, que figura en el Real Decreto 
416/2006, de 11 de abril, por el que se establece la 
organización y el despliegue de la Fuerza del Ejército 
de Tierra, de la Armada y del Ejército del Aire, así como 
de la Unidad Militar de Emergencias prevé la disolu-
ción de unidades pertenecientes a la BRIL V en el País 
Vasco.

En concreto, suprime el Batallón del Cuartel Gene-
ral, el Batallón de Infantería de Carros de Vitoria (que 
se sustituye por un regimiento de infantería), el Grupo 
de Artillería de Campaña, el Batallón de Zapadores, el 
Grupo Logístico y la Compañía de Transmisiones.

Como consecuencia de estos cambios, se prevé una 
importante reducción de efectivos militares en el País 
Vasco.

¿Puede el Gobierno informar del número de efecti-
vos militares que integran actualmente el Grupo Logís-
tico de la BRIL V con sede en la base militar de Araca 
en Vitoria (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui, Ignacio Astar-
loa Huarte-Mendicoa y José Eugenio Azpiroz Villar, 
Diputados.

 

184/049569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Diputado por 
Vizcaya y don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado 
por Guipúzcoa, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular al Gobierno la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por es crito.

La Orden DEF/3771/2008, de 10 de diciembre, por 
la que se modifica la estructura orgánica y el despliegue 
de la Fuerza del Ejército de Tierra, de la Armada y del 
Ejército del Aire, que figura en el Real Decreto 
416/2006, de 11 de abril, por el que se establece la 
organización y el despliegue de la Fuerza del Ejército 
de Tierra, de la Armada y del Ejército del Aire, así como 

de la Unidad Militar de Emergencias prevé la disolu-
ción de unidades pertenecientes a la BRIL V en el País 
Vasco.

En concreto, suprime el Batallón del Cuartel Gene-
ral, el Batallón de Infantería de Carros de Vitoria (que 
se sustituye por un regimiento de infantería), el Grupo 
de Artillería de Campaña, el Batallón de Zapadores, el 
Grupo Logístico y la Compañía de Transmisiones.

Como consecuencia de estos cambios, se prevé una 
importante reducción de efectivos militares en el País 
Vasco.

¿Puede el Gobierno informar del número de efecti-
vos militares que integran actualmente la Unidad de 
Zapadores de la BRIL V con sede en la base militar de 
Araca en Vitoria (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui, Ignacio Astar-
loa Huarte-Mendicoa y José Eugenio Azpiroz Villar, 
Diputados.

 

184/049570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Diputado por 
Vizcaya y don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado 
por Guipúzcoa, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular al Gobierno la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por es crito.

La Orden DEF/3771/2008, de 10 de diciembre, por 
la que se modifica la estructura orgánica y el despliegue 
de la Fuerza del Ejército de Tierra, de la Armada y del 
Ejército del Aire, que figura en el Real Decreto 
416/2006, de 11 de abril, por el que se establece la 
organización y el despliegue de la Fuerza del Ejército 
de Tierra, de la Armada y del Ejército del Aire, así como 
de la Unidad Militar de Emergencias prevé la disolu-
ción de unidades pertenecientes a la BRIL V en el País 
Vasco.

En concreto, suprime el Batallón del Cuartel Gene-
ral, el Batallón de Infantería de Carros de Vitoria (que 
se sustituye por un regimiento de infantería), el Grupo 
de Artillería de Campaña, el Batallón de Zapadores, el 
Grupo Logístico y la Compañía de Transmisiones.

Como consecuencia de estos cambios, se prevé una 
importante reducción de efectivos militares en el País 
Vasco.

¿Puede el Gobierno informar del número de efecti-
vos militares que integran actualmente la Unidad de 
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Zapadores de la BRIL V con sede en la base militar de 
Araca en Vitoria (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui, Ignacio Astar-
loa Huarte-Mendicoa y José Eugenio Azpiroz Villar, 
Diputados.

 

184/049571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Diputado por 
Vizcaya y don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado 
por Guipúzcoa, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular al Gobierno la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por es crito.

La Orden DEF/3771/2008, de 10 de diciembre, por 
la que se modifica la estructura orgánica y el despliegue 
de la Fuerza del Ejército de Tierra, de la Armada y del 
Ejército del Aire, que figura en el Real Decreto 416/2006, 
de 11 de abril, por el que se establece la organización y 
el despliegue de la Fuerza del Ejército de Tierra, de la 
Armada y del Ejército del Aire, así como de la Unidad 
Militar de Emergencias prevé la disolución de unidades 
pertenecientes a la BRIL V en el País Vasco.

En concreto, suprime el Batallón del Cuartel Gene-
ral, el Batallón de Infantería de Carros de Vitoria (que 
se sustituye por un regimiento de infantería), el Grupo 
de Artillería de Campaña, el Batallón de Zapadores, el 
Grupo Logístico y la Compañía de Transmisiones.

Como consecuencia de estos cambios, se prevé una 
importante reducción de efectivos militares en el País 
Vasco.

¿Puede el Gobierno informar del número de efecti-
vos militares que integran actualmente la Unidad de 
Transmisiones de la BRIL V con sede en la base militar 
de Araca en Vitoria (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui, Ignacio Astar-
loa Huarte-Mendicoa y José Eugenio Azpiroz Villar, 
Diputados.

 

184/049572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Diputado por 

Vizcaya y don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado 
por Guipúzcoa, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular al Gobierno la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por es crito.

La Orden DEF/3771/2008, de 10 de diciembre, por 
la que se modifica la estructura orgánica y el despliegue 
de la Fuerza del Ejército de Tierra, de la Armada y del 
Ejército del Aire, que figura en el Real Decreto 
416/2006, de 11 de abril, por el que se establece la 
organización y el despliegue de la Fuerza del Ejército 
de Tierra, de la Armada y del Ejército del Aire, así como 
de la Unidad Militar de Emergencias prevé la disolu-
ción de unidades pertenecientes a la BRIL V en el País 
Vasco.

En concreto, suprime el Batallón del Cuartel Gene-
ral, el Batallón de Infantería de Carros de Vitoria (que 
se sustituye por un regimiento de infantería), el Grupo 
de Artillería de Campaña, el Batallón de Zapadores, el 
Grupo Logístico y la Compañía de Transmisiones.

Como consecuencia de estos cambios, se prevé una 
importante reducción de efectivos militares en el País 
Vasco.

¿Puede el Gobierno informar del número de efecti-
vos militares que integran actualmente el Regimiento 
de Infantería Ligero de la BRIL V con base en el acuar-
telamiento de Loyola en San Sebastián (Guipúzcoa)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui, Ignacio Astar-
loa Huarte-Mendicoa y José Eugenio Azpiroz Villar, 
Diputados.

 

184/049573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Diputado por 
Vizcaya y don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado 
por Guipúzcoa, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular al Gobierno la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por es crito.

La Orden DEF/3771/2008, de 10 de diciembre, por 
la que se modifica la estructura orgánica y el despliegue 
de la Fuerza del Ejército de Tierra, de la Armada y del 
Ejército del Aire, que figura en el Real Decreto 
416/2006, de 11 de abril, por el que se establece la 
organización y el despliegue de la Fuerza del Ejército 
de Tierra, de la Armada y del Ejército del Aire, así como 
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de la Unidad Militar de Emergencias prevé la disolu-
ción de unidades pertenecientes a la BRIL V en el País 
Vasco.

En concreto, suprime el Batallón del Cuartel Gene-
ral, el Batallón de Infantería de Carros de Vitoria (que 
se sustituye por un regimiento de infantería), el Grupo 
de Artillería de Campaña, el Batallón de Zapadores, el 
Grupo Logístico y la Compañía de Transmisiones.

Como consecuencia de estos cambios, se prevé una 
importante reducción de efectivos militares en el País 
Vasco.

¿Tiene prevista el Gobierno una reducción del 
número de efectivos de mandos y tropa presentes en la 
base militar de Araca en Vitoria (Álava)? Si es así, ¿en 
qué número van a reducirse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui, Ignacio Astar-
loa Huarte-Mendicoa y José Eugenio Azpiroz Villar, 
Diputados.

 

184/049574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Diputado por 
Vizcaya y don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado 
por Guipúzcoa, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular al Gobierno la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por es crito.

La Orden DEF/3771/2008, de 10 de diciembre, por 
la que se modifica la estructura orgánica y el despliegue 
de la Fuerza del Ejército de Tierra, de la Armada y del 
Ejército del Aire, que figura en el Real Decreto 
416/2006, de 11 de abril, por el que se establece la 
organización y el despliegue de la Fuerza del Ejército 
de Tierra, de la Armada y del Ejército del Aire, así como 
de la Unidad Militar de Emergencias prevé la disolu-
ción de unidades pertenecientes a la BRIL V en el País 
Vasco.

En concreto, suprime el Batallón del Cuartel Gene-
ral, el Batallón de Infantería de Carros de Vitoria (que 
se sustituye por un regimiento de infantería), el Grupo 
de Artillería de Campaña, el Batallón de Zapadores, el 
Grupo Logístico y la Compañía de Transmisiones.

Como consecuencia de estos cambios, se prevé una 
importante reducción de efectivos militares en el País 
Vasco.

¿Tiene prevista el Gobierno una reducción del 
número de efectivos de mandos y tropa presentes en el 

acuartelamiento de Soyeche en Mungía (Vizcaya)? Si 
es así, ¿en qué número van a reducirse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui, Ignacio Astar-
loa Huarte-Mendicoa y José Eugenio Azpiroz Villar, 
Diputados.

 

184/049575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Diputado por 
Vizcaya y don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado 
por Guipúzcoa, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular al Gobierno la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por es crito.

La Orden DEF/3771/2008, de 10 de diciembre, por 
la que se modifica la estructura orgánica y el despliegue 
de la Fuerza del Ejército de Tierra, de la Armada y del 
Ejército del Aire, que figura en el Real Decreto 416/2006, 
de 11 de abril, por el que se establece la organización y 
el despliegue de la Fuerza del Ejército de Tierra, de la 
Armada y del Ejército del Aire, así como de la Unidad 
Militar de Emergencias prevé la disolución de unidades 
pertenecientes a la BRIL V en el País Vasco.

En concreto, suprime el Batallón del Cuartel Gene-
ral, el Batallón de Infantería de Carros de Vitoria (que 
se sustituye por un regimiento de infantería), el Grupo 
de Artillería de Campaña, el Batallón de Zapadores, el 
Grupo Logístico y la Compañía de Transmisiones.

Como consecuencia de estos cambios, se prevé una 
importante reducción de efectivos militares en el País 
Vasco.

¿Tiene prevista el Gobierno una reducción del 
número de efectivos de mandos y tropa presentes en el 
acuartelamiento de Loyola en San Sebastián (Guipúz-
coa)? Si es así, ¿en qué número van a reducirse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui, Ignacio Astar-
loa Huarte-Mendicoa y José Eugenio Azpiroz Villar, 
Diputados.

 

184/049576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Diputado por 
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Vizcaya y don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado 
por Guipúzcoa, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular al Gobierno la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por es crito.

La Orden DEF/3771/2008, de 10 de diciembre, por 
la que se modifica la estructura orgánica y el despliegue 
de la Fuerza del Ejército de Tierra, de la Armada y del 
Ejército del Aire, que figura en el Real Decreto 
416/2006, de 11 de abril, por el que se establece la 
organización y el despliegue de la Fuerza del Ejército 
de Tierra, de la Armada y del Ejército del Aire, así como 
de la Unidad Militar de Emergencias prevé la disolu-
ción de unidades pertenecientes a la BRIL V en el País 
Vasco.

En concreto, suprime el Batallón del Cuartel Gene-
ral, el Batallón de Infantería de Carros de Vitoria (que 
se sustituye por un regimiento de infantería), el Grupo 
de Artillería de Campaña, el Batallón de Zapadores, el 
Grupo Logístico y la Compañía de Transmisiones.

Como consecuencia de estos cambios, se prevé una 
importante reducción de efectivos militares en el País 
Vasco.

¿Tiene el Gobierno previsto reducir el personal que 
compone la dotación del Cuartel General de la BRIL V 
en la base militar de Araca en Vitoria (Álava)? De haber 
una reducción, ¿cómo quedarán las plantillas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui, Ignacio Astar-
loa Huarte-Mendicoa y José Eugenio Azpiroz Villar, 
Diputados.

 

184/049577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Diputado por 
Vizcaya y don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado 
por Guipúzcoa, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular al Gobierno la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por es crito.

La Orden DEF/3771/2008, de 10 de diciembre, por 
la que se modifica la estructura orgánica y el despliegue 
de la Fuerza del Ejército de Tierra, de la Armada y del 
Ejército del Aire, que figura en el Real Decreto 
416/2006, de 11 de abril, por el que se establece la 
organización y el despliegue de la Fuerza del Ejército 
de Tierra, de la Armada y del Ejército del Aire, así como 

de la Unidad Militar de Emergencias prevé la disolu-
ción de unidades pertenecientes a la BRIL V en el País 
Vasco.

En concreto, suprime el Batallón del Cuartel Gene-
ral, el Batallón de Infantería de Carros de Vitoria (que 
se sustituye por un regimiento de infantería), el Grupo 
de Artillería de Campaña, el Batallón de Zapadores, el 
Grupo Logístico y la Compañía de Transmisiones.

Como consecuencia de estos cambios, se prevé una 
importante reducción de efectivos militares en el País 
Vasco.

¿Cuál es el número de mandos y soldados afectados 
por la disolución del Batallón del Cuartel General de la 
BRIL V con base en Araca (Vitoria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui, Ignacio Astar-
loa Huarte-Mendicoa y José Eugenio Azpiroz Villar, 
Diputados.

 

184/049578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Diputado por 
Vizcaya y don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado 
por Guipúzcoa, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular al Gobierno la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por es crito.

La Orden DEF/3771/2008, de 10 de diciembre, por 
la que se modifica la estructura orgánica y el despliegue 
de la Fuerza del Ejército de Tierra, de la Armada y del 
Ejército del Aire, que figura en el Real Decreto 
416/2006, de 11 de abril, por el que se establece la 
organización y el despliegue de la Fuerza del Ejército 
de Tierra, de la Armada y del Ejército del Aire, así como 
de la Unidad Militar de Emergencias prevé la disolu-
ción de unidades pertenecientes a la BRIL V en el País 
Vasco.

En concreto, suprime el Batallón del Cuartel Gene-
ral, el Batallón de Infantería de Carros de Vitoria (que 
se sustituye por un regimiento de infantería), el Grupo 
de Artillería de Campaña, el Batallón de Zapadores, el 
Grupo Logístico y la Compañía de Transmisiones.

Como consecuencia de estos cambios, se prevé una 
importante reducción de efectivos militares en el País 
Vasco.

¿Cuál es el número de mandos y soldados afecta-
dos por la disolución del Batallón de Infantería de 
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Carros de Combate de la BRIL V con base en Araca 
(Vitoria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui, Ignacio Astar-
loa Huarte-Mendicoa y José Eugenio Azpiroz Villar, 
Diputados.

 

184/049579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Diputado por 
Vizcaya y don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado 
por Guipúzcoa, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular al Gobierno la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por es crito.

La Orden DEF/3771/2008, de 10 de diciembre, por 
la que se modifica la estructura orgánica y el despliegue 
de la Fuerza del Ejército de Tierra, de la Armada y del 
Ejército del Aire, que figura en el Real Decreto 416/2006, 
de 11 de abril, por el que se establece la organización y 
el despliegue de la Fuerza del Ejército de Tierra, de la 
Armada y del Ejército del Aire, así como de la Unidad 
Militar de Emergencias prevé la disolución de unidades 
pertenecientes a la BRIL V en el País Vasco.

En concreto, suprime el Batallón del Cuartel Gene-
ral, el Batallón de Infantería de Carros de Vitoria (que 
se sustituye por un regimiento de infantería), el Grupo 
de Artillería de Campaña, el Batallón de Zapadores, el 
Grupo Logístico y la Compañía de Transmisiones.

Como consecuencia de estos cambios, se prevé una 
importante reducción de efectivos militares en el País 
Vasco.

¿Tiene previsto el Gobierno reducir la dotación de 
carros de combate que integran el Batallón de Infante-
ría de Carros de Combate de la BRIL V en Araca 
(Vi toria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui, Ignacio Astar-
loa Huarte-Mendicoa y José Eugenio Azpiroz Villar, 
Diputados.

 

184/049580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Diputado por 

Vizcaya y don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado 
por Guipúzcoa, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular al Gobierno la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por es crito.

La Orden DEF/3771/2008, de 10 de diciembre, por 
la que se modifica la estructura orgánica y el despliegue 
de la Fuerza del Ejército de Tierra, de la Armada y del 
Ejército del Aire, que figura en el Real Decreto 
416/2006, de 11 de abril, por el que se establece la 
organización y el despliegue de la Fuerza del Ejército 
de Tierra, de la Armada y del Ejército del Aire, así como 
de la Unidad Militar de Emergencias prevé la disolu-
ción de unidades pertenecientes a la BRIL V en el País 
Vasco.

En concreto, suprime el Batallón del Cuartel Gene-
ral, el Batallón de Infantería de Carros de Vitoria (que 
se sustituye por un regimiento de infantería), el Grupo 
de Artillería de Campaña, el Batallón de Zapadores, el 
Grupo Logístico y la Compañía de Transmisiones.

Como consecuencia de estos cambios, se prevé una 
importante reducción de efectivos militares en el País 
Vasco.

¿Cuál es el número de mandos y soldados afectados 
por la disolución del Grupo de Artillería de Campaña 
de la BRIL V de la base militar de Araca de Vitoria 
(Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui, Ignacio Astar-
loa Huarte-Mendicoa y José Eugenio Azpiroz Villar, 
Diputados.

 

184/049581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Diputado por 
Vizcaya y don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado 
por Guipúzcoa, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular al Gobierno la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por es crito.

La Orden DEF/3771/2008, de 10 de diciembre, por 
la que se modifica la estructura orgánica y el despliegue 
de la Fuerza del Ejército de Tierra, de la Armada y del 
Ejército del Aire, que figura en el Real Decreto 
416/2006, de 11 de abril, por el que se establece la 
organización y el despliegue de la Fuerza del Ejército 
de Tierra, de la Armada y del Ejército del Aire, así como 
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de la Unidad Militar de Emergencias prevé la disolu-
ción de unidades pertenecientes a la BRIL V en el País 
Vasco.

En concreto, suprime el Batallón del Cuartel Gene-
ral, el Batallón de Infantería de Carros de Vitoria (que 
se sustituye por un regimiento de infantería), el Grupo 
de Artillería de Campaña, el Batallón de Zapadores, el 
Grupo Logístico y la Compañía de Transmisiones.

Como consecuencia de estos cambios, se prevé una 
importante reducción de efectivos militares en el País 
Vasco.

¿Cuál es el número de mandos y soldados afectados 
por la disolución del Grupo Logístico de la BRIL V de 
la base militar de Araca en Vitoria (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui, Ignacio Astar-
loa Huarte-Mendicoa y José Eugenio Azpiroz Villar, 
Diputados.

 

184/049582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Diputado por 
Vizcaya y don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado 
por Guipúzcoa, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular al Gobierno la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por es crito.

La Orden DEF/3771/2008, de 10 de diciembre, por 
la que se modifica la estructura orgánica y el despliegue 
de la Fuerza del Ejército de Tierra, de la Armada y del 
Ejército del Aire, que figura en el Real Decreto 
416/2006, de 11 de abril, por el que se establece la 
organización y el despliegue de la Fuerza del Ejército 
de Tierra, de la Armada y del Ejército del Aire, así como 
de la Unidad Militar de Emergencias prevé la disolu-
ción de unidades pertenecientes a la BRIL V en el País 
Vasco.

En concreto, suprime el Batallón del Cuartel Gene-
ral, el Batallón de Infantería de Carros de Vitoria (que 
se sustituye por un regimiento de infantería), el Grupo 
de Artillería de Campaña, el Batallón de Zapadores, el 
Grupo Logístico y la Compañía de Transmisiones.

Como consecuencia de estos cambios, se prevé una 
importante reducción de efectivos militares en el País 
Vasco.

¿Cuál es el número de mandos y soldados afectados 
por la disolución de la Unidad de Zapadores de la BRIL 

V radicada en la base militar de Araca en Vitoria 
(Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui, Ignacio Astar-
loa Huarte-Mendicoa y José Eugenio Azpiroz Villar, 
Diputados.

 

184/049583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Diputado por 
Vizcaya y don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado 
por Guipúzcoa, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular al Gobierno la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por es crito.

La Orden DEF/3771/2008, de 10 de diciembre, por 
la que se modifica la estructura orgánica y el despliegue 
de la Fuerza del Ejército de Tierra, de la Armada y del 
Ejército del Aire, que figura en el Real Decreto 416/2006, 
de 11 de abril, por el que se establece la organización y 
el despliegue de la Fuerza del Ejército de Tierra, de la 
Armada y del Ejército del Aire, así como de la Unidad 
Militar de Emergencias prevé la disolución de unidades 
pertenecientes a la BRIL V en el País Vasco.

En concreto, suprime el Batallón del Cuartel Gene-
ral, el Batallón de Infantería de Carros de Vitoria (que 
se sustituye por un regimiento de infantería), el Grupo 
de Artillería de Campaña, el Batallón de Zapadores, el 
Grupo Logístico y la Compañía de Transmisiones.

Como consecuencia de estos cambios, se prevé una 
importante reducción de efectivos militares en el País 
Vasco.

¿Cuál es el número de mandos y soldados afectados 
por la disolución de la Compañía de Transmisiones de 
la BRIL V radicada en la base militar de Araca en Vito-
ria (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui, Ignacio Astar-
loa Huarte-Mendicoa y José Eugenio Azpiroz Villar, 
Diputados.

 

184/049584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Diputado por 
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Vizcaya y don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado 
por Guipúzcoa, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular al Gobierno la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por es crito.

La Orden DEF/3771/2008, de 10 de diciembre, por 
la que se modifica la estructura orgánica y el despliegue 
de la Fuerza del Ejército de Tierra, de la Armada y del 
Ejército del Aire, que figura en el Real Decreto 
416/2006, de 11 de abril, por el que se establece la 
organización y el despliegue de la Fuerza del Ejército 
de Tierra, de la Armada y del Ejército del Aire, así como 
de la Unidad Militar de Emergencias prevé la disolu-
ción de unidades pertenecientes a la BRIL V en el País 
Vasco.

En concreto, suprime el Batallón del Cuartel Gene-
ral, el Batallón de Infantería de Carros de Vitoria (que 
se sustituye por un regimiento de infantería), el Grupo 
de Artillería de Campaña, el Batallón de Zapadores, el 
Grupo Logístico y la Compañía de Transmisiones.

Como consecuencia de estos cambios, se prevé una 
importante reducción de efectivos militares en el País 
Vasco.

¿Con qué número de mandos y soldados se va a 
dotar el nuevo Regimiento de Infantería que prevé esta-
blecer el Gobierno, a través de la meritada Orden, en la 
base militar de Araca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui, Ignacio Astar-
loa Huarte-Mendicoa y José Eugenio Azpiroz Villar, 
Diputados.

 

184/049585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Diputado por 
Vizcaya y don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado 
por Guipúzcoa, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular al Gobierno la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

La Orden DEF/3771/2008, de 10 de diciembre, por 
la que se modifica la estructura orgánica y el despliegue 
de la Fuerza del Ejército de Tierra, de la Armada y del 
Ejército del Aire, que figura en el Real Decreto 
416/2006, de 11 de abril, por el que se establece la 

organización y el despliegue de la Fuerza del Ejército 
de Tierra, de la Armada y del Ejército del Aire, así como 
de la Unidad Militar de Emergencias prevé la disolu-
ción de unidades pertenecientes a la BRIL V en el País 
Vasco.

En concreto, suprime el Batallón del Cuartel Gene-
ral, el Batallón de Infantería de Carros de Vitoria (que 
se sustituye por un regimiento de infantería), el Grupo 
de Artillería de Campaña, el Batallón de Zapadores, el 
Grupo Logístico y la Compañía de Transmisiones.

Como consecuencia de estos cambios, se prevé una 
importante reducción de efectivos militares en el País 
Vasco.

¿Cuáles son los criterios que ha seguido el Gobierno 
para decidir la reducción de la presencia militar en el 
País Vasco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui, Ignacio Astar-
loa Huarte-Mendicoa y José Eugenio Azpiroz Villar, 
Diputados.

 

184/049586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Diputado por 
Vizcaya y don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado 
por Guipúzcoa, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular al Gobierno la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

La Orden DEF/3771/2008, de 10 de diciembre, por 
la que se modifica la estructura orgánica y el despliegue 
de la Fuerza del Ejército de Tierra, de la Armada y del 
Ejército del Aire, que figura en el Real Decreto 
416/2006, de 11 de abril, por el que se establece la 
organización y el despliegue de la Fuerza del Ejército 
de Tierra, de la Armada y del Ejército del Aire, así como 
de la Unidad Militar de Emergencias prevé la disolu-
ción de unidades pertenecientes a la BRIL V en el País 
Vasco.

En concreto, suprime el Batallón del Cuartel Gene-
ral, el Batallón de Infantería de Carros de Vitoria (que 
se sustituye por un regimiento de infantería), el Grupo 
de Artillería de Campaña, el Batallón de Zapadores, el 
Grupo Logístico y la Compañía de Transmisiones.

Como consecuencia de estos cambios, se prevé una 
importante reducción de efectivos militares en el País 
Vasco.
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¿Consedera estratégico el Gobierno, desde un punto 
de vista político, el mantenimiento de la presencia de 
las Fuerzas Armadas en el País Vasco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui, Ignacio Astar-
loa Huarte-Mendicoa y José Eugenio Azpiroz Villar, 
Diputados.

 

184/049587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Diputado por 
Vizcaya y don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado 
por Guipúzcoa, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular al Gobierno la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por es crito.

La Orden DEF/3771/2008, de 10 de diciembre, por 
la que se modifica la estructura orgánica y el despliegue 
de la Fuerza del Ejército de Tierra, de la Armada y del 
Ejército del Aire, que figura en el Real Decreto 416/2006, 
de 11 de abril, por el que se establece la organización y 
el despliegue de la Fuerza del Ejército de Tierra, de la 
Armada y del Ejército del Aire, así como de la Unidad 
Militar de Emergencias prevé la disolución de unidades 
pertenecientes a la BRIL V en el País Vasco.

En concreto, suprime el Batallón del Cuartel Gene-
ral, el Batallón de Infantería de Carros de Vitoria (que 
se sustituye por un regimiento de infantería), el Grupo 
de Artillería de Campaña, el Batallón de Zapadores, el 
Grupo Logístico y la Compañía de Transmisiones.

Como consecuencia de estos cambios, se prevé una 
importante reducción de efectivos militares en el País 
Vasco.

¿Tiene el Gobierno prevista la liberación de terrenos 
actualmente destinados a las Fuerzas Armadas en el 
País Vasco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui, Ignacio Astar-
loa Huarte-Mendicoa y José Eugenio Azpiroz Villar, 
Diputados.

 

184/049588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Diputado por 

Vizcaya y don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado 
por Guipúzcoa, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular al Gobierno la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por es crito.

La Orden DEF/3771/2008, de 10 de diciembre, por 
la que se modifica la estructura orgánica y el despliegue 
de la Fuerza del Ejército de Tierra, de la Armada y del 
Ejército del Aire, que figura en el Real Decreto 
416/2006, de 11 de abril, por el que se establece la 
organización y el despliegue de la Fuerza del Ejército 
de Tierra, de la Armada y del Ejército del Aire, así como 
de la Unidad Militar de Emergencias prevé la disolu-
ción de unidades pertenecientes a la BRIL V en el País 
Vasco.

En concreto, suprime el Batallón del Cuartel Gene-
ral, el Batallón de Infantería de Carros de Vitoria (que 
se sustituye por un regimiento de infantería), el Grupo 
de Artillería de Campaña, el Batallón de Zapadores, el 
Grupo Logístico y la Compañía de Transmisiones.

Como consecuencia de estos cambios, se prevé una 
importante reducción de efectivos militares en el País 
Vasco.

En concreto, ¿prevé el Gobierno la desafección de 
terrenos pertenecientes a la Base Militar de Araca en 
Vitoria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui, Ignacio Astar-
loa Huarte-Mendicoa y José Eugenio Azpiroz Villar, 
Diputados.

 

184/049589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Diputado por 
Vizcaya y don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado 
por Guipúzcoa, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular al Gobierno la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por es crito.

La Orden DEF/3771/2008, de 10 de diciembre, por 
la que se modifica la estructura orgánica y el despliegue 
de la Fuerza del Ejército de Tierra, de la Armada y del 
Ejército del Aire, que figura en el Real Decreto 
416/2006, de 11 de abril, por el que se establece la 
organización y el despliegue de la Fuerza del Ejército 
de Tierra, de la Armada y del Ejército del Aire, así como 
de la Unidad Militar de Emergencias prevé la disolu-
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ción de unidades pertenecientes a la BRIL V en el País 
Vasco.

En concreto, suprime el Batallón del Cuartel Gene-
ral, el Batallón de Infantería de Carros de Vitoria (que 
se sustituye por un regimiento de infantería), el Grupo 
de Artillería de Campaña, el Batallón de Zapadores, el 
Grupo Logístico y la Compañía de Transmisiones.

Como consecuencia de estos cambios, se prevé una 
importante reducción de efectivos militares en el País 
Vasco.

¿Ha mantenido el Gobierno contactos con represen-
tantes institucionales del País Vasco en relación con 
una eventual desafección de terrenos de la Base Militar 
de Araca en Vitoria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui, Ignacio Astar-
loa Huarte-Mendicoa y José Eugenio Azpiroz Villar, 
Diputados.

 

184/049590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Diputado por 
Vizcaya y don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado 
por Guipúzcoa, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular al Gobierno la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por es crito.

La Orden DEF/3771/2008, de 10 de diciembre, por 
la que se modifica la estructura orgánica y el despliegue 
de la Fuerza del Ejército de Tierra, de la Armada y del 
Ejército del Aire, que figura en el Real Decreto 
416/2006, de 11 de abril, por el que se establece la 
organización y el despliegue de la Fuerza del Ejército 
de Tierra, de la Armada y del Ejército del Aire, así como 
de la Unidad Militar de Emergencias prevé la disolu-
ción de unidades pertenecientes a la BRIL V en el País 
Vasco.

En concreto, suprime el Batallón del Cuartel Gene-
ral, el Batallón de Infantería de Carros de Vitoria (que 
se sustituye por un regimiento de infantería), el Grupo 
de Artillería de Campaña, el Batallón de Zapadores, el 
Grupo Logístico y la Compañía de Transmisiones.

Como consecuencia de estos cambios, se prevé una 
importante reducción de efectivos militares en el País 
Vasco.

¿Puede el Gobierno confirmar que no tiene inten-
ción de proceder a la desafección de terrenos actual-

mente ocupados por la Base Militar de Araca en 
Vi toria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui, Ignacio Astar-
loa Huarte-Mendicoa y José Eugenio Azpiroz Villar, 
Diputados.

 

184/049591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Diputado por 
Vizcaya y don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado 
por Guipúzcoa, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular al Gobierno la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por es crito.

La Orden DEF/3771/2008, de 10 de diciembre, por 
la que se modifica la estructura orgánica y el despliegue 
de la Fuerza del Ejército de Tierra, de la Armada y del 
Ejército del Aire, que figura en el Real Decreto 416/2006, 
de 11 de abril, por el que se establece la organización y 
el despliegue de la Fuerza del Ejército de Tierra, de la 
Armada y del Ejército del Aire, así como de la Unidad 
Militar de Emergencias prevé la disolución de unidades 
pertenecientes a la BRIL V en el País Vasco.

En concreto, suprime el Batallón del Cuartel Gene-
ral, el Batallón de Infantería de Carros de Vitoria (que 
se sustituye por un regimiento de infantería), el Grupo 
de Artillería de Campaña, el Batallón de Zapadores, el 
Grupo Logístico y la Compañía de Transmisiones.

Como consecuencia de estos cambios, se prevé una 
importante reducción de efectivos militares en el País 
Vasco.

¿Qué cantidad tiene previsto invertir el Gobierno en 
la mejora de infraestructuras para los acuartelamientos 
situados en el País Vasco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui, Ignacio Astar-
loa Huarte-Mendicoa y José Eugenio Azpiroz Villar, 
Diputados.

 

184/049592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Diputado por 
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Vizcaya y don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado 
por Guipúzcoa, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular al Gobierno la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por es crito.

La Orden DEF/3771/2008, de 10 de diciembre, por 
la que se modifica la estructura orgánica y el despliegue 
de la Fuerza del Ejército de Tierra, de la Armada y del 
Ejército del Aire, que figura en el Real Decreto 
416/2006, de 11 de abril, por el que se establece la 
organización y el despliegue de la Fuerza del Ejército 
de Tierra, de la Armada y del Ejército del Aire, así como 
de la Unidad Militar de Emergencias prevé la disolu-
ción de unidades pertenecientes a la BRIL V en el País 
Vasco.

En concreto, suprime el Batallón del Cuartel Gene-
ral, el Batallón de Infantería de Carros de Vitoria (que 
se sustituye por un regimiento de infantería), el Grupo 
de Artillería de Campaña, el Batallón de Zapadores, el 
Grupo Logístico y la Compañía de Transmisiones.

Como consecuencia de estos cambios, se prevé una 
importante reducción de efectivos militares en el País 
Vasco.

¿Qué proyectos concretos de mejora de infraestruc-
turas tiene previsto abordar el Gobierno, con cargo al 
ejercicio 2009 en los acuartelamientos del País 
Vasco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui, Ignacio Astar-
loa Huarte-Mendicoa y José Eugenio Azpiroz Villar, 
Diputados.

 

184/049593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuestas por escrito, relativa al desproporcio-
nado incremento de los peajes de la autopista  del Atlán-
tico (AP-9).

El pasado 26 de diciembre el Ministerio de Fomento 
aprobó la subida de peajes de la autopista del Atlántico 
(AP-9) para el presente año 2009.

El Gobierno autoriza a Audasa, la empresa conce-
sionaria de la AP-9, a aplicar una subida media de las 
tarifas de nada menos que el 4,4%, una subida que 

duplica la previsión de inflación prevista por el Gobier-
no para 2009.

Así, el trayecto entre Vigo y A Coruña pasa a costar 
12,50 euros, 40 cétimos más que en 2008, una cantidad 
que se puede incrementar hasta los 27 euros en los 
camiones más pesados.

Esta subida, claramente desproporcionada, perjudi-
ca directamente a miles de economías familiares y de 
empresas que diariamente utilizan esta infraestructura 
básica para Galicia, sin que exista una alternativa, ya 
que la N-550 es en realidad una travesía urbana con 
velocidad limitada en la mayor parte de los tramos a 
50 km/h.

Además, se da la circunstancia de que la AP-9 es de 
las autopistas de titularidad estatal que cuenta con 
menores bonificaciones.

Tampoco se justifica esta subida por los criterios 
que utiliza el Ministerio de Fomento para actualizar los 
peajes, una fórmula en la que se tienen en cuenta el IPC 
interanual, la antigüedad de la concesión y la relación 
entre el tráfico previsto y el registrado.

Es por todo lo que antecede que se presentan las 
siguinetes preguntas:

¿No considera el Gobierno que el incremento del 
peaje de la AP-9 aprobada por Fomento es totalmente 
desproporcionado?

¿Comparte el Gobierno que una subida del 4,4% 
para este año es abusiva?

¿Coincide el Gobierno que este incremento es exce-
sivo dado que la vía alternativa, La N-550, se encuentra 
en unas nefastas condiciones?

¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno para rebajar 
el peaje de la AP-9?

¿Va el Gobierno a obligar a la concesionaria a esta-
blecer bonos de descuento, una medida que se aplica en 
la mayoría de autopistas de titularidad estatal, y que en 
la AP-9 es prácticamente inexistente?

¿Va el Gobierno a obligar a la concesionaria a esta-
blecer tarifas reducidas para los vehículos pesados, que 
en la actualidad soportan un peaje muy elevado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

 

184/049594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana - Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.
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La Comisión de Medio Ambiente, Agricultura y 
Pesca en su sesión del día 25 de junio de 2008, aprobó 
la Proposición no de Ley sobre el proyecto Gran Simio, 
presentada por el Grupo Parlamentario de Esquerra 
Republicana - Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya 
Verds.

El punto número uno de dicha Proposición no de 
Ley señalaba un plazo máximo de 4 meses para que el 
Gobierno declarara su adhesión al Proyecto Gran Simio, 
así como su impulso en el resto de países de la Unión 
Europea.

El punto número 3 instaba al Gobierno a impulsar el 
desarrollo de los compromisos adquiridos por España 
con la firma de la Declaración de Kinshasa y el trabajo 
decidido junto al PNUMA en el marco del GRASP, en 
el que participan algunos países europeos como Italia, 
Francia, Reino Unido, Bélgica, Suecia y la propia 
Unión Europea, además de Japón y Estados Unidos y 
los países del área de distribución de los grandes 
simios.

Finalmente, el punto número 4, preveía que el 
Gobierno debía impulsar y emprender las acciones 
necesarias en los foros y organismos internacionales 
que procedan para la protección de los grandes simios 
del maltrato, la esclavitud, la tortura, la muerte y extin-
ción.

¿Ha cumplido el Gobierno, tal como le ha instado el 
Congreso de los Diputados, con lo dispuesto en la pro-
posición no de Ley sobre el proyecto Gran Simio?

En caso de respuesta afirmativa, ¿cuáles han sido las 
actuaciones concretas que ha desarrollado el Gobierno 
y cuándo han sido realizadas?

En caso de respuesta negativa, ¿por qué y cuándo 
tiene intención de realizarlas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

 

184/049595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y ss. del vigente Relamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Número de personas con discapacidad de hasta el 
20% que aparecían como demandantes de empleo en el 

INEM de la provincia de Granada a 30 de junio de 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

 

184/049596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y ss. del vigente Relamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas con discapacidad de hasta el 
20% que aparecían como demandantes de empleo en el 
INEM de la provincia de Granada a 31 de diciembre de 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciembre 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/049597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y ss. del vigente Relamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas con discapacidad de entre el 20 
y hasta el 40% que aparecían como demandantes de 
empleo en el INEM de la provincia de Granada a 30 de 
junio de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

 

184/049598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
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185 y ss. del vigente Relamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas con discapacidad de entre el 20 
y hasta el 40% que aparecían como demandantes de 
empleo en el INEM de la provincia de Granada a 31 de 
diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

 

184/049599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y ss. del vigente Relamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas con discapacidad de entre el 40 
y hasta el 60% que aparecían como demandantes de 
empleo en el INEM de la provincia de Granada a 30 de 
junio de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

 

184/049600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y ss. del vigente Relamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas con discapacidad de entre el 40 
y hasta el 60% que aparecían como demandantes de 
empleo en el INEM de la provincia de Granada a 31 de 
diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

 

184/049601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y ss. del vigente Relamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas con discapacidad de hasta el 
60% que aparecían como demandantes de empleo en el 
INEM de la provincia de Granada a 30 de junio de 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

 

184/049602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y ss. del vigente Relamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas con discapacidad de hasta el 
60% que aparecían como demandantes de empleo en el 
INEM de la provincia de Granada a 31 de diciembre de 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

 

184/049603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y ss. del vigente Relamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

De las personas con discapacidad de hasta el 20% 
que aparecían como demandantes de empleo en el 
INEM de la provincia de Granada a 30 de junio de 
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2008. ¿Cuántas encontraron empleo en el segundo 
semestre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

 

184/049604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y ss. del vigente Relamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

De las personas con discapacidad de entre el 20 y 
hasta el 40% que aparecían como demandantes de 
empleo en el INEM de la provincia de Granada a 30 de 
junio de 2008. ¿Cuántas encontraron empleo en el 
segundo semestre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

 

184/049605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y ss. del vigente Relamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

De las personas con discapacidad de entre el 40 y 
hasta el 60% que aparecían como demandantes de 
empleo en el INEM de la provincia de Granada a 30 de 
junio de 2008. ¿Cuántas encontraron empleo en el 
segundo semestre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

 

184/049606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y ss. del vigente Relamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

De las personas con discapacidad de hasta el 20% 
que aparecían como demandantes de empleo en el 
INEM de la provincia de Granada a 30 de junio de 
2008. ¿A qué sector específico se han incorporado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

 

184/049607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y ss. del vigente Relamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

De las personas con discapacidad de entre el 20 y 
hasta el 40% que aparecían como demandantes de 
empleo en el INEM de la provincia de Granada a 30 de 
junio de 2008. ¿A qué sector específico se han incorpo-
rado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

 

184/049608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y ss. del vigente Relamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

De las personas con discapacidad de entre el 40 y 
hasta el 60% que aparecían como demandantes de 
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empleo en el INEM de la provincia de Granada a 30 de 
junio de 2008. ¿A qué sector específico se han incorpo-
rado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

 

184/049609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y ss. del vigente Relamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos matriculados en la provincia 
de Granada en el primer semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

 

184/049610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y ss. del vigente Relamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos matriculados en la provincia 
de Granada en el primer semestre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

 

184/049611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y ss. del vigente Relamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos matriculados en la provincia 
de Granada en el segundo semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

 

184/049612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y ss. del vigente Relamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos matriculados en la provincia 
de Granada en el segundo semestre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

 

184/049613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y ss. del vigente Relamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué tipo de vehículos correspondieron los matri-
culados en el primer semestre de 2007, en la provincia 
de Granda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

 

184/049614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y ss. del vigente Relamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué tipo de vehículos correspondieron los matri-
culados en el segundo semestre de 2007, en la provin-
cia de Granda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

 

184/049615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y ss. del vigente Relamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué tipo de vehículos correspondieron los matri-
culados en el primer semestre de 2008, en la provincia 
de Granda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

 

184/049616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y ss. del vigente Relamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué tipo de vehículos correspondieron los matri-
culados en el segundo semestre de 2008, en la provin-
cia de Granda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

 

184/049617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y ss. del vigente Relamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el Sr. presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulamos la siguiente pregunta:

Dentro de la Secretaría de Estado para la Función 
Pública, concretamente en el Gabinete Técnico, ¿cuál 
ha sido la inversión total (expresada en euros) en nue-
vas Tecnologías (TIC) que se han incorporado durante 
2008?, ¿cuál es el coste de las mejoras que se han reali-
zado en hardware y en software?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel 
Baños, Diputada.

 

184/049618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y ss. del vigente Relamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el Sr. presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulamos la siguiente pregunta:

Dentro de la Secretaría de Estado para la Función 
Pública, concretamente en el Instituto Nacional de 
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Administración Pública (INAP), ¿cuál ha sido la inver-
sión total (expresada en euros) en nuevas Tecnologías 
(TIC) que se han incorporado durante 2008?, ¿cuál es 
el coste de las mejoras que se han realizado en hard-
ware y en software?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel 
Baños, Diputada.

 

184/049619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y ss. del vigente Relamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el Sr. presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Se han incorporado nuevas tecnologías de informa-
ción y comunicación (TIC) en el Gabinete de la Sra. 
Ministra de Administraciones Públicas durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel 
Baños, Diputada.

 

184/049620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y ss. del vigente Relamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización eficacia y 

eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el Sr. presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulamos la siguiente pregunta:

¿De las nuevas Tecnologías (TIC) que se han incor-
porado al Gabinete de la Sra. Ministra de Administracio-
nes Públicas, ¿qué previsión hay para 2009 en incorpo-
ración de nuevas tecnologías para este Departamento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel 
Baños, Diputada.

 

184/049621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y ss. del vigente Relamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el Sr. presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulamos la siguiente pregunta:

¿De las nuevas Tecnologías (TIC) que se han incor-
porado al Gabinete de la Sra. Ministra de Administracio-
nes Públicas, ¿qué mejoras se han realizado en hard-
ware?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel 
Baños, Diputada.

 

184/049622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
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185 y ss. del vigente Relamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el Sr. presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulamos la siguiente pregunta:

¿De las nuevas Tecnologías (TIC) que se han incor-
porado al Gabinete de la Sra. Ministra de Administracio-
nes Públicas, ¿cuál es el coste de las mejoras que se han 
realizado en hardware?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel 
Baños, Diputada.

 

184/049623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y ss. del vigente Relamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el Sr. presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Cuál ha sido la inversión total (expresada en euros) 
en nuevas Tecnologías (TIC) que se han incorporado 
durante 2008 al Gabinete de la Sra. Ministra de Admi-
nistraciones Públicas, ¿qué mejoras se han realizado en 
hardware?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel 
Baños, Diputada.

 

184/049624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y ss. del vigente Relamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el Sr. presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Cuál ha sido la inversión total (expresada en euros) 
en nuevas Tecnologías (TIC) que se han incorporado 
durante 2008 al Gabinete de la Sra. Ministra de Admi-
nistraciones Públicas, ¿cuál es el coste de las mejoras 
que se han realizado en hardware?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel 
Baños, Diputada.

 

184/049625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y ss. del vigente Relamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el Sr. presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulamos la siguiente pregunta:

Dentro de la Secretaría de Estado para la Función 
Pública, concretamente en la Mutualidad General de 
Funcionarios Civiles del Estado (MUFACE), ¿cuál ha 
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sido la inversión total (expresada en euros) en nuevas 
Tecnologías (TIC) que se han incorporado durante 
2008?, ¿qué mejoras se han realizado en hardware?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel 
Baños, Diputada.

 

184/049626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y ss. del vigente Relamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el Sr. presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulamos la siguiente pregunta:

Dentro de la Secretaría de Estado para la Función 
Pública, concretamente en el Instituto Nacional de Admi-
nistración Pública (INAP), ¿cuál ha sido la inversión 
total (expresada en euros) en nuevas Tecnologías (TIC) 
que se han incorporado durante 2008?, ¿qué mejoras se 
han realizado en hardware?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel 
Baños, Diputada.

 

184/049627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y ss. del vigente Relamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente las Tecnologías de Información y Comunicación 

TIC, es fundamental para la modernización eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el Sr. presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulamos la siguiente pregunta:

Dentro de la Secretaría de Estado para la Función 
Pública, concretamente dentro de la Oficina de Conflic-
tos de Intereses, ¿cuál ha sido la inversión total (expresa-
da en euros) en nuevas Tecnologías (TIC) que se han 
incorporado durante 2008, concretamnte en la dirección 
General de Organización Administrativa y de Procedi-
miento?, ¿cuál es el coste de las mejoras que se han rea-
lizado en hardware?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel 
Baños, Diputada.

 

184/049628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y ss. del vigente Relamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el Sr. presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Cuál ha sido la inversión total (expresada en euros) 
en nuevas Tecnologías (TIC) que se han incorporado 
durante 2008, concretamente en la dirección General de 
Organización Administrativa y de Procedimiento?, cuál 
es el coste de las mejoras que se han realizado en hard-
ware?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel 
Baños, Diputada.
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184/049629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y ss. del vigente Relamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el Sr. presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulamos la siguiente pregunta:

¿De las nuevas Tecnologías (TIC) que se han incor-
porado durante 2008 a la Secretaría de Estado para la 
Administración Pública, concretamente, en la Dirección 
General para el impulso de la Administración electróni-
ca, ¿cuál es el coste de las mejoras que se han realizado 
en hardware?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel 
Baños, Diputada.

 

184/049630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y ss. del vigente Relamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el Sr. presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulamos la siguiente pregunta:

¿De las nuevas Tecnologías (TIC) que se han incor-
porado durante 2008 a la Secretaría de Estado para la 
Administración Pública, concretamente, en la Dirección 

General de la Función Pública, ¿qué mejoras que se han 
realizado en hardware?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel 
Baños, Diputada.

 

184/049631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y ss. del vigente Relamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el Sr. presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulamos la siguiente pregunta:

Dentro de la Secretaría de Estado para la Función 
Pública, concretamente en el Instituto Nacional de Admi-
nistración Pública (INAP), ¿cuál ha sido la inversión 
total (expresada en euros) en nuevas Tecnologías (TIC) 
que se han incorporado durante 2008?, ¿qué mejoras se 
han realizado en software?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel 
Baños, Diputada.

 

184/049632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y ss. del vigente Relamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
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nes el Sr. presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulamos la siguiente pregunta:

Dentro de la Secretaría de Estado para la Función 
Pública, concretamente dentro de la Oficina de conflic-
tos de Intereses, ¿cuál ha sido la inversión total (expresa-
da en euros) en nuevas Tecnologías (TIC) que se han 
incorporado durante 2008?, ¿cuál es el coste de las mejo-
ras que se han realizado en software?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel 
Baños, Diputada.

 

184/049633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y ss. del vigente Relamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el Sr. presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulamos la siguiente pregunta:

De las nuevas Tecnologías (TIC) que se han incorpo-
rado durante 2008 al Gabinete de la Sra. Ministra de 
Administraciones Públicas, ¿qué mejoras se han realiza-
do en software?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel 
Baños, Diputada.

 

184/049634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 

185 y ss. del vigente Relamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el Sr. presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulamos la siguiente pregunta:

De las nuevas Tecnologías (TIC) que se han incorpo-
rado durante 2008 al Gabinete de la Sra. Ministra de 
Administraciones Públicas, ¿cuál es el coste de las mejo-
ras que se han realizado en software?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel 
Baños, Diputada.

 

184/049635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y ss. del vigente Relamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el Sr. presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Cuál ha sido la inversión total (expresada en euros) 
en nuevas Tecnologías (TIC) que se han incorporado 
durante 2008 al Gabinete de la Sra. Ministra de Admi-
nistraciones Públicas, ¿qué mejoras se han realizado en 
software?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel 
Baños, Diputada.
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184/049636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y ss. del vigente Relamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el Sr. presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Cuál ha sido la inversión total (expresada en euros) 
en nuevas Tecnologías (TIC) que se han incorporado 
durante 2008 al Gabinete de la Sra. Ministra de Admi-
nistraciones Públicas, ¿cuál es el coste de las mejoras 
que se han realizado en software?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel 
Baños, Diputada.

 

184/049637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y ss. del vigente Relamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el Sr. presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Cuál ha sido la inversión total (expresada en euros) 
en nuevas Tecnologías (TIC) que se han incorporado 
durante 2008, concretamente en la dirección General de 

Organización Administrativa y de Procedimiento, ¿qué 
mejoras se han realizado en software?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel 
Baños, Diputada.

 

184/049638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y ss. del vigente Relamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el Sr. presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Cuál ha sido la inversión total (expresada en euros) 
en nuevas Tecnologías (TIC) que se han incorporado 
durante 2008, concretamente en la dirección General de 
Organización Administrativa y de Procedimiento, ¿cuál 
es el coste de las mejoras que se han realizado en soft-
ware?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel 
Baños, Diputada.

 

184/049639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y ss. del vigente Relamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el Sr. presidente del Gobierno ha expresado «su 
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apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulamos la siguiente pregunta:

Dentro de la Secretaría de Estado para la Función 
Pública, concretamente en la Mutualidad General de 
Funcionarios Civiles del Estado (MUFACE), ¿cuál ha 
sido la inversión total (expresada en euros) en nuevas 
Tecnologías (TIC) que se han incorporado durante 2008,  
¿cuál es el coste de las mejoras que se han realizado en 
software?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel 
Baños, Diputada.

 

184/049640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y ss. del vigente Relamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el Sr. presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión pública de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulamos la siguiente pregunta:

De las nuevas Tecnologías (TIC) que se han incorpo-
rado durante 2008 a la Secretaría de Estado para la 
Administración Pública, concretamente en la Dirección 
General de la Función Pública, ¿qué mejoras se han rea-
lizado en software?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Blanca Fernández-Capel 
Baños, Diputada.

 

184/049641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 

Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Allande (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Aller (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
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ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Amieva (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Avilés (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Belmonte de Miranda (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Bimenes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Boal (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Cabrales (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Cabranes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Candamo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Cangas de Narcea (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Cangas de Onis (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

2248

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Caravia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Carreño (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Caso (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Castrillón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Castropol (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Coaña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Colunga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Corvera de Asturias (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Cudillero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Degaña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en El Franco (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Gijón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Gozón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Grado (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Grandas de Salime (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Ibias (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Illano (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Illas (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Langreo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Las Regueras (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Laviana (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Lena (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Llanera (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Llanes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Mieres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Morcín (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Muros de Nalón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Nava (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Navia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Noreña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Oviedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Parres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Peñamellera Alta (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Peñamellera Baja (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Pesoz (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Piloña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Pola de Siero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Ponga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Pravia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Proaza (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Quiros (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Ribadedeva (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Ribadesella (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Ribera de Arriba (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Riosa (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Salas (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en San Martín de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en San Martín de Rey Aurelio (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en San Tirso de Abres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Santa Eulalia de Oscos (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Santo Adriano (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Sariego (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Siero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Sobrescobio (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Somiedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Soto del Barco (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Tapia de Casariego (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Taramundi (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Taverga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Tineo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Valdes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Vegadeo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Villanueva de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Villaviciosa (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Villayón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Yernes y Tameza (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

184/049642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Allande (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Aller (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Amieva (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Avilés (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Belmonte de Miranda (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Bimenes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Boal (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Cabrales (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Cabranes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Candamo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Cangas de Narcea (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Cangas de Onis (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Caravia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Carreño (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Caso (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Castrillón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Castropol (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Coaña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Colunga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Corvera de Asturias (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Cudillero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Degaña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en El Franco (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Gijón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Gozón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Grado (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Grandas de Salime (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Ibias (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Illano (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Illas (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Langreo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Las Regueras (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Laviana (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Lena (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Llanera (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Llanes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Mieres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Morcín (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Muros de Nalón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Nava (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Navia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Noreña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Oviedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Parres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Peñamellera Alta (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Peñamellera Baja (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Pesoz (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Piloña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Pola de Siero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Ponga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Pravia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Proaza (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Quiros (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Ribadedeva (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Ribadesella (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Ribera de Arriba (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Riosa (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Salas (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en San Martín de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en San Martín de Rey Aurelio (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en San Tirso de Abres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Santa Eulalia de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Santo Adriano (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Sariego (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Siero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Sobrescobio (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Somiedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Soto del Barco (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Tapia de Casariego (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Taramundi (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Taverga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Tineo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Valdes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Vegadeo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Villanueva de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Villaviciosa (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Villayón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar  
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil  
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Yernes y Tameza (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Pilar Fer-
nández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Carmen 
Rodríguez Maniega,  Diputados.

 

184/049643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuestas por escrito, relativa a la desmesurada 
actuación policial en la manifestación del 8 de diciem-
bre frente a la base de la Brilat (Pontevedra) por la 
orden de ampliación del perímetro de seguridad de la 
base.

Los vecinos de Figueirido, Postemirón y Bértola 
(Vilaboa), además de los de la parroquia de Salcedo 
(Pontevedra), se manifestaban el pasado 8 de diciembre 
frente a la sede de la Brilat en Figueirido para protestar 
y mostrar su malestar por la decisión unilateral del 
Ministerio de Defensa de ampliar el perímetro de segu-
ridad de la aludida base militar y que afectaría a nume-
rosas viviendas y propiedades vecinales.

Una medida que también ha provocado el malestar 
de los ayuntamientos afectados por la falta de diálogo y 
la manera de conducir esta Orden ministerial.

La manifestación protagonizada por los vecinos 
para protestar por estos hechos se sujetaba por comple-
to a la legalidad, ya que había sido comunicada adecua-
damente a la Subdelegación del Gobierno en Ponte-
vedra.

Sin embargo, el derecho a manifestarse se vio 
ensombrecido por la agresiva y desmesurada actuación 
policial contra los manifestantes. Miembros de la poli-
cía militar actuaron con desmesurada agresividad oca-
sionando heridas a varios de los manifestantes, cuando 
se trataba de un acto de reivindicación pacífico.
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Asimismo, la policía nacional impidió que los veci-
nos pudieran ejercer su derecho constitucional a mani-
festarse en el lugar previsto en la petición a la Subdele-
gación del Gobierno, vulnerando así el derecho 
fundamental de reunión. Para obstaculizar este derecho 
legítimo se empleó la fuerza contra varios manifes-
tantes.

Sin embargo, lo que resulta llamativo es que la Sub-
delegación del Gobierno haya anunciado que va a 
demandar responsabilidades penales por delitos de 
lesiones a vecinos de Postemirón que participaron en 
dicha manifestación. De manera sorprendente, esta 
delegación gubernamental ha decidido emprender la 
vía de las acciones judiciales en lugar de las sanciones 
administrativas cuando fueron las fuerzas policiales las 
que impidieron a los manifestantes llevar a cabo su 
convocatoria en el lugar autorizado.

¿A qué se debe la desmesurada y desproporcionada 
actuación policial el 8 de diciembre en la legítima mani-
festación convocada por los vecinos afectados con 
motivo de la orden del Ministerio de Defensa de ampliar 
el perímetro de seguridad de la base pontevedresa de la 
Brilat?

¿Por qué razón las fuerzas y cuerpos de seguridad 
del Estado emplearon la violencia contra varios mani-
festantes cuando la convocatoria se sujetaba a la legali-
dad, ya que había sido comunicada a la Subdelegación 
del Gobierno de Pontevedra?

¿Por qué se impidió a los manifestantes ejercer su 
derecho constitucional legítimo en el lugar previsto en 
la petición realizada a la Subdelegación del Gobierno?

¿No considera el Gobierno que la actuación policial 
se extralimitó y que debería abrirse una investigación 
por lo acontecido?

¿Cree que es de recibo que la Subdelegación del 
Gobierno de Pontevedra haya decidido emprender 
acciones judiciales contra vecinos de Postemirón por 
delitos de lesiones, cuando fueron las fuerzas policiales 
quienes les impidieron manifestarse en el lugar autori-
zado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

 

184/049644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y ss., del vigente Reglamento de la Cámara tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas de la que 
desea obtener respuestas por escrito.

El pasado día 12 de enero, en una comparecencia 
pública ante medios de comunicación, la Presidenta de 
la Comunidad de Madrid doña Esperanza Aguirre, ele-
gida democráticamente por los ciudadanos de dicha 
comunidad para dirigir la Administración Autonómica, 
valoró negativamente el sistema político de la Repúbli-
ca de Cuba dejando claro que existía un deber moral de 
luchar contra una dictadura como la que existe desde 
hace 50 años en la República de Cuba. También la Pre-
sidenta de la Comunidad de Madrid recordó que el pue-
blo cubano lleva privado de libertad, tanto individual 
como colectiva, 50 años y que, entre otros factores dig-
nos a considerar, existen un total de exiliados, conse-
cuencia de ese régimen totalitario, que significa un alto 
porcentaje en comparación con la población de la isla. 
En las manifestaciones públicas de referencia, la Sra. 
Aguirre reclama la libertad para Cuba y señala la nece-
sidad de recuperar para dicho pueblo la libertad de 
expresión, asociación, elecciones libres así como la 
lógica y natural reivindicación de todo demócrata de 
libertad para los presos políticos que existen en ese 
país.

Las declaraciones antes mencionadas, lógicas y 
estoy seguro que compartidas por todas las fuerzas 
democráticas del arco parlamentario español y también 
compartidas por la inmensa mayoría de los auténticos 
demócratas de nuestra ciudadanía, dieron lugar a una 
respuesta inmediata de la representación diplomática 
de la República de Cuba en Madrid. En la nota hecha 
pública por la Embajada Cubana, olvidando que la Sra. 
Aguirre representa a los ciudadanos de la Comunidad 
Autónoma de Madrid, quienes como he dicho antes la 
eligieron por un procedimiento democrático, la señala 
como portavoz de la «mafia miamense», acusándola de 
«ingerencista». Asimismo señala que, la Presidenta de 
la Comunidad de Madrid no se resigna a pesar de los 
esfuerzos de diez administraciones norteamericanas 
que, junto con la contrarrevolución, han tratado de ren-
dir al pueblo cubano.

Ante la situación descrita y aprovechando que 
recientemente se han cumplido 50 años de la instaura-
ción en la isla del régimen dictatorial dirigido por Fidel 
Castro y en la actualidad por su hermano Raúl, se for-
mulan las siguientes preguntas de las que se desea obte-
ner respuestas por escrito:

1. ¿Cuál es la posición del Gobierno español en 
relación al déficit democrático que sufre el pueblo 
cubano desde el 1 de enero de 1959?

2. ¿Considera el Gobierno de España que el 
Gobierno actual de la República de Cuba representa al 
pueblo de Cuba en los mismos términos que el Gobier-
no español representa la voluntad expresada democráti-
camente del pueblo español?

3. ¿Considera el Gobierno español que tras el 
cambio en la titularidad del Estado en dicha república 
se advierte alguna evolución que pueda presagiar la 
recuperación de la plena libertad individual y colectiva 
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para los cubanos, que conduzcan a la celebración de 
elecciones libres y, desde luego, a la libertad de los pre-
sos políticos existentes en la isla?

4. ¿Qué gestiones ha realizado el Gobierno ante la 
Republica de Cuba durante el año 2008, aprovechando 
la asunción de responsabilidades de Raúl Castro, para 
lograr la libertad de los presos políticos existentes en la 
isla, señalando las dificultades que se han encontrado 
en cada caso de haberse hecho gestiones?

5. ¿Qué valoración u opinión tiene el Gobierno 
respecto a la nota hecha pública por la Embajada de 
Cuba, consecuencia de las declaraciones hechas por la 
Presidenta de la Comunidad de Madrid, doña Esperan-
za Aguirre, el pasado 12 de enero?

6. ¿Qué iniciativas o actuaciones ha desarrollado 
el Gobierno de España ante la Embajada de Cuba en 
defensa de la libertad de expresión, derecho que ampa-
ra nuestra Constitución para cualquier ciudadano espa-
ñol y, como no podía ser de otra forma, también para un 
representante de la ciudadanía como es la Presidenta de 
la Comunidad de Madrid, doña Esperanza Aguirre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

 

184/049645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu-
los  185 y ss. del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuándo prevé el Gobierno aprobar un sistema arbi-
tral de resolución rápida, sencilla y económica de con-
flictos arrendaticios, cuya propuesta debía presentarse 
antes del día 31 de diciembre pasado, según el acuerdo 
adoptado por el Consejo de Ministros de 14 de agosto 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

 

184/049646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Immaculada Riera i Reñé, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 

artícu los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe total de las deducciones fiscales 
practicadas por inversiones para la implantación de 
empresas en el extranjero desde el año 2000 al año 
2006, desglosado por períodos impositivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Immaculada Riera i Reñé, Diputada.

 

184/049647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Immaculada Riera i Reñé, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de ejecución de los recursos de la 
Línea de financiación de inversiones de empresas espa-
ñolas franquiciadoras (FINFRANQUICIA), en cada 
uno de los ejercicios 2004 a 2008, gestionado por 
COFIDES, S.  A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Immaculada Riera i Reñé, Diputada.

 

184/049648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Immaculada Riera i Reñé, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de ejecución de los recursos de la 
Línea de financiación de inversiones de empresas espa-
ñolas con marca (FINBRAND), en cada uno de los 
ejercicios 2004 a 2008, gestionado por COFI-
DES, S. A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Immaculada Riera i Reñé, Diputada.
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184/049649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Immaculada Riera i Reñé, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de ejecución de los recursos de la 
Línea de financiación de inversiones generadoras de 
derechos de emisión de CO2 (FINCARBONO), en cada 
uno de los ejercicios 2004 a 2008, gestionado por 
COFIDES, S. A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Immaculada Riera i Reñé, Diputada.

 

184/049650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Immaculada Riera i Reñé, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de ejecución de los recursos de la 
Línea de financiación de inversiones en el sector medio-
ambiental (FINAM), en cada uno de los ejercicios 2004 
a 2008, gestionado por COFIDES, S. A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Immaculada Riera i Reñé, Diputada.

 

184/049651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Immaculada Riera i Reñé, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de ejecución de los recursos de la 
Línea de financiación de inversiones en el sector turísti-

co (FINTUR), en cada uno de los ejercicios 2004 a 
2008, gestionado por COFIDES, S. A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Immaculada Riera i Reñé, Diputada.

 

184/049652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Immaculada Riera i Reñé, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de ejecución de los recursos de la 
Línea de financiación de inversiones en el sector servi-
cios (FINSER), en cada uno de los ejercicios 2004 a 
2008, gestionado por COFIDES, S. A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Immaculada Riera i Reñé, Diputada.

 

184/049653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Immaculada Riera i Reñé, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de ejecución de los recursos del 
Fondo para operaciones de inversión en el exterior de la 
pequeña y mediana empresa (FONPYME), en cada uno 
de los ejercicios 2004 a 2008, gestionado por COFI-
DES, S. A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Immaculada Riera i Reñé, Diputada.

 

184/049654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Immaculada Riera i Reñé, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
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mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de ejecución de los recursos del 
Fondo para inversiones en el exterior (FIEX), en cada 
uno de los ejercicios 2004 a 2008, gestionado por 
COFIDES, S. A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Immaculada Riera i Reñé, Diputada.

 

184/049655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Immaculada Riera i Reñé, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de los remanentes, iniciales y 
liquidados o su previsible ejecución, de los presupues-
tos de COFIDES, S. A. en los ejercicios 2004 a 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Immaculada Riera i Reñé, Diputada.

 

184/049656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Immaculada Riera i Reñé, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de ejecución de los presupuestos, 
iniciales y liquidados o su previsible ejecución, de 
COFIDES, S. A. en los ejercicios 2004 a 2008, desglo-
sado por cada programa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Immaculada Riera i Reñé, Diputada.

 

184/049657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Immaculada Riera i Reñé, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-

gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su 
respuesta por escrito.

¿Qué cometidos exclusivos mantiene la Sociedad 
Estatal Española P4R Apertura Española, en relación a 
las funciones que ostenta el ICEX?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Immaculada Riera i Reñé, Diputada.

 

184/049658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Immaculada Riera i Reñé, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de los remanentes, iniciales y 
liquidados o su previsible ejecución, de los presupues-
tos del ICEX en los ejercicios 2004 a 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Immaculada Riera i Reñé, Diputada.

 

184/049659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Immaculada Riera i Reñé, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de ejecución de los presupuestos, 
iniciales y liquidados o su previsible ejecución, del 
ICEX en los ejercicios 2004 a 2008, desglosado por 
cada programa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Immaculada Riera i Reñé, Diputada.

 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

2281

184/049660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Immaculada Riera i Reñé, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su 
respuesta por escrito.

¿Cuál es la política del ICEX respecto al Programa 
de «Consorcios» y cuál ha sido el grado de utilización 
de los recursos destinados al mismo, así como su desti-
no en los ejercicios 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Immaculada Riera i Reñé, Diputada.

 

184/049661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente Pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

Navíos de guerra israelíes tratan de impedir el 
desem barco en Gaza del barco «Spirit of Humanity», 
fletado por la Organización No Gubernamental Free 
Gaza y cargado de alimentos y medicinas para su dis-
tribución entre la población civil de la Franja de Gaza, 
sometida a las carencias propias de la catástrofe huma-
nitaria generada por el bloqueo y agravada por el ata-
que militar de Israel que ha provocado más de mil 
muertos y 3.500 heridos palestinos en la zona. En el 
barco, además de los voluntarios de la ONG, viajan 
varios parlamentarios de distintos países europeos, 
entre ellos el senador español Joan Josep Nuet i 
Pujals.

En la noche del 14 al 15 de enero de 2009, navíos de 
la Marina de Israel amenazaron con disparar al «Spirit 
of Humanity», obligándole a cambiar de rumbo cuando 
avistaba la costa de la Franja de Gaza.

¿Conoce el Gobierno esta actuación bélica de la 
Marina israelí?

¿Qué gestiones diplomáticas ha realizado o piensa 
realizar el Gobierno para protestar ante el Gobierno 
israelí por esta acción de hostilidad militar frente a la 
ayuda humanitaria internacional a la población civil en 
la Franja de Gaza?

¿Qué iniciativas piensa realizar el Gobierno en el 
marco de la Unión Europea para que las autoridades 
comunitarias tomen las medidas oportunas frente a esta 

acción naval de Israel, teniendo en cuenta la presencia 
de parlamentarios europeos y de un senador español en 
el barco de ayuda humanitaria «Spirit of Humanity»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

 

184/049662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuestas por escrito, relativa a la necesidad de 
instalar doble bionda en la AP-9.

La autopista del Atlántico (AP-9) presenta numero-
sas deficiencias, a pesar de que anualmente recibe 
cuantiosas ayudas públicas y de que su concesionaria, 
AUDASA, obtiene anualmente pingues beneficios: 
nada menos que 56,47 millones de euros netos en 2007 
sobre una facturación global de 152,87 millones.

Entre estas deficiencias que inciden en una menor 
seguridad vial está ausencia de barreras inferiores en 
los guardarraíles para la protección de los moto-
ristas.

Esta política de AUDASA de reducir al máximo el 
gasto, incumple claramente la Ley 8/1972, del 10 de 
mayo, de construcción, conservación y explotación de 
autopistas en régimen de concesión. En concreto, el 
punto 2 que establece que «La continuidad en la presta-
ción del servicio obligará, especialmente, a: Facilitarlo 
en condiciones de absoluta normalidad, suprimiendo 
las causas que originen molestias, incomodidades, 
inconvenientes o peligrosidad a los usuarios de la vía».

¿Es conocedor el Gobierno de las deficiencias de la 
AP-9 en materia de seguridad viaria para los moto-
ristas?

En concreto, ¿ha sido informado el Gobierno de que 
gran parte de la AP-9 carece de guardarraíles con barre-
ra inferior?

¿Es consciente el Gobierno de que esta situación 
pone en peligro la seguridad de los motoristas?

¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno para obligar 
a AUDASA a que cumpla la legislación e instalar, con 
cargo a sus propios fondos, guardarraíles de doble bion-
da en todo el trazado Vigo-A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.
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184/049663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuestas por escrito, relativa a la deficiente 
señalización en la AP-9.

La autopista del Atlántico (AP-9) presenta nume-
rosas deficiencias, a pesar de que anualmente recibe 
cuantiosas ayudas públicas y de que su concesiona-
ria, AUDASA, obtiene anualmente pingues benefi-
cios: nada menos que 56,47 millones de euros netos 
en 2007 sobre una facturación global de 152,87 mi-
llones.

Entre estas destaca la deficiente señalización, 
tanto vertical como horizontal. Así, entre Santiago de 
Compostela y Vigo no existe ninguna señalización de 
los polígonos industriales, ni siquiera en la zona de 
O Porriño, donde los polígonos de A Granxa y As 
Gándaras, se sitúan entre los más grandes de Ga-
licia.

El enlace con otras vías también es una grave caren-
cia. Así, falta información en la AP-9 sobre una vía tan 
importante como es la VG-20, ya que no se nombra 
Vigo hasta pasar la salida Puxeiros-55.

Además, en el desdoblamiento de la vía en Teis, 
para nada se señala que vía Puxeiros los usuarios pue-
den circunvalar toda la zona urbana para ir a Vigo Sur o 
Vigo Oeste (Cola, Navia, Coruxo, Canido, Alcabre, 
Sárdoma, Beade, Valadares... etc.).

De esta forma, AUDASA está incumpliendo clara-
mente la Ley 8/1972, del 10 de mayo, de construcción, 
conservación y explotación de autopistas en régimen de 
concesión. En concreto, el punto 2 que establece que 
«La continuidad en la prestación del servicio obligará, 
especialmente, a: Facilitarlo en condiciones de absoluta 
normalidad, suprimiendo las causas que originen 
molestias, incomodidades, inconvenientes o peligrosi-
dad a los usuarios de la vía».

Es por ello que se presentan las siguientes pre-
guntas:

¿Es conocedor el Gobierno de las deficiencias de la 
AP-9 en materia de señalización?

En concreto ¿Ha sido informado el Gobierno de que 
entre Santiago de Compostela y Vigo no existe ninguna 
señalización de los polígonos industriales, ni siquiera 
en la zona de O Porriño, donde los polígonos de 
A Granxa y As Gándaras, se sitúan entre los más gran-
des de Galicia?

¿Conoce el Gobierno la falta deficiente señalización 
de la AP-9 en el área de Vigo, especialmente del enlace 
con la VG-20 y en el desdoblamiento de Teis?

¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno para obligar 
a AUDASA a que cumpla la legislación e instalar una 
correcta señalización en la AP-9?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—María Olaia Fernández Davila, Dipu-
tada.

 

184/049664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuestas por escrito, relativa a la necesidad de 
mejorar la iluminación en la AP-9.

La autopista del Atlántico (AP-9) presenta nume-
rosas deficiencias, a pesar de que anualmente recibe 
cuantiosas ayudas públicas y de que su concesiona-
ria, AUDASA, obtiene anualmente pingues benefi-
cios: nada menos que 56,47 millones de euros netos 
en 2007 sobre una facturación global de 152,87 mi-
llones.

Entre estas deficiencias que inciden en una menor 
seguridad vial está la falta de iluminación. Los accesos 
y las salidas de la AP-9 tienen escasa iluminación. En 
determinadas horas de la noche solo se mantienen ilu-
minados algunos puntos concretos del recorrido, eso sí, 
por requerimiento del Ministerio de Fomento, como es 
el caso del puente de Rande.

Por el contrario, los accesos o prolongaciones que 
dependen de los ayuntamientos si que mantienen la ilu-
minación toda la noche.

Esta política deliberada de AUDASA de reducir al 
máximo el gasto, incumple claramente la Ley 8/1972, 
del 10 de mayo, de construcción, conservación y explo-
tación de autopistas en régimen de concesión. En con-
creto, el punto 2 que establece que «La continuidad en 
la prestación del servicio obligará, especialmente, a: 
Facilitarlo en condiciones de absoluta normalidad, 
suprimiendo las causas que originen molestias, inco-
modidades, inconvenientes o peligrosidad a los usua-
rios de la vía».

¿Es conocedor el Gobierno de las deficiencias de la 
AP-9 en materia de iluminación?

En concreto, ¿ha sido informado el Gobierno de que 
los accesos y las salidas de la autopista que dependen 
de AUDASA tienen escasa iluminación?

¿Es consciente el Gobierno de que esta situación 
pone en peligro la seguridad de los conductores?
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¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno para obligar 
a AUDASA a que cumpla la legislación a iluminar 
correctamente la AP-9?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

 

184/049665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

Desde que el Gobierno Socialista de Felipe Gonzá-
lez decidiera el traslado de la Flota de la Armada de El 
Ferrol a Rota, en los ochenta, solamente han sido basa-
das en el Arsenal de El Ferrol las fragatas de la serie 
F-100. Ahora se anuncia que el BPE Juan Carlos I ten-
drá su base en Rota:

1. ¿Qué tipo de razones desaconsejan que sea 
Ferrol la base de el BPE, cuando ya tendría muelle de 
atraque así como astillero de apoyo, sin necesidad de 
nuevas construcciones civiles ni de mantenimiento?

2. ¿Qué tipo de razones aconsejan que toda la flota 
de la marina de guerra se encuentre concentrada, a 
excepción de la 31 escuadrilla de escoltas, en la base 
naval de Rota?

3. ¿Es más seguro para nuestra flota, desde el 
punto de vista estratégico y el puramente militar, su 
concentración en una única base naval que el reparto en 
diferentes bases de nuestra geografía?

4. ¿Tiene intención el Gobierno de trasladar la 
base de la 31 escuadrilla de escoltas de Ferrol a Rota?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

 

184/049666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿En qué situación se encuentra la tramitación de la 
transferencia de la titularidad del Archivo Histórico 
Provincial de Castellón a la Generalitat Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Marta Torrado de Castro, Dipu-
tada.

 

184/049667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿En qué situación se encuentra la tramitación de la 
transferencia de la titularidad del Archivo Histórico 
Provincial de Alicante a la Generalitat Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Marta Torrado de Castro, Dipu-
tada.

 

184/049668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿En qué situación se encuentra la tramitación de la 
transferencia de la titularidad del Archivo del Reino de 
Valencia a la Generalitat Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Marta Torrado de Castro, Dipu-
tada.

 

184/049669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
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lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

 ¿Cuáles fueron y con qué criterios se seleccionaron 
los actos programados con motivo de la Navidad el 2 de 
enero en la cárcel de Picassent?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Carmen Montón Giménez, Diputada.

 

184/049670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercè Pigem i Palmés, en su calidad de Dipu-
tada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

Antecedentes

Según ha denunciado el sindicato Agrupación de los 
Cuerpos de la Administración de Instituciones Peniten-
ciarias (ACAIP), el pasado día 2 de enero de 2009, tuvo 
lugar un espectáculo en la cárcel de Picassent durante 
el cual una «stripper» actuó ante más de 300 presos.

A la vista de estos hechos:

¿Qué datos tiene el Gobierno y en base a qué justifi-
cación se contrató a una «stripper» para actuar el la cár-
cel de Picassent el pasado 2 de enero?

¿Qué datos tiene el Gobierno acerca de la actuación 
de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Mercè Pigem i Palmés, Diputada.

 

184/049671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuándo prevé el Gobierno aprobar el Proyecto de 
Ley de eficiencia energética y energías renovables, 

cuyo anteproyecto debía presentarse antes del día 31 de 
diciembre pasado, según el acuerdo adoptado por el 
Consejo de Ministros de 14 de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

 

184/049672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

De acuerdo con el Acuerdo del Consejo de Minis-
tros, de fecha 4 de mayo, para el desarrollo del Plan de 
reducción de cargas administrativas y la mejora de la 
regulación, ¿cuál es el contenido del proyecto normati-
vo que engloba las propuestas de mejora y medidas 
concretas de simplificación a presentar al Consejo de 
Ministros antes de que finalizara el año 2008?

¿Cuál es el calendario de dicho proyecto de norma-
tivo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

 

184/049673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuándo prevé el Gobierno aprobar la regulación de 
las subastas mayoristas de gas natural para el suminis-
tro de último recurso, cuyo propuesta debía presentarse 
antes del día 30 de noviembre, según el acuerdo adop-
tado por el Consejo de Ministros de 14 de agosto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.
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184/049674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuándo prevé el Gobierno aprobar la regulación de 
suministro de último recurso de electricidad, cuyo pro-
puesta debía presentarse antes del día 31 de diciembre 
pasado, según el acuerdo adoptado por el Consejo de 
Ministros de 14 de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

 

184/049675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuándo prevé el Gobierno aprobar la revisión de 
la normativa sobre organismos reguladores sectoria-
les, cuyo propuesta debía presentarse antes del día 
31 de diciembre pasado, según el acuerdo adoptado 
por el Consejo de Ministros de 14 de agosto de 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

 

184/049676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuántos consumidores han accedido a la tarifa 
eléctrica social? Se solicita los datos territorializados 
por Comunidades Autónomas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

 

184/049677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuántas operaciones de moratoria en el pago de 
préstamos hipotecarios se han concertado, de acuerdo 
con el Real Decreto 1975/2008, de 28 de noviembre, 
sobre las medidas urgentes a adoptar en materia econó-
mica, fiscal, de empleo y de acceso a la vivienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

 

184/049678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuántas operaciones de ampliación del plazo de 
los préstamos hipotecarios se han concertado, de acuer-
do con el Real Decreto-Ley 2/2008, de 21 de abril, de 
medidas de impulso a la actividad económica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

 

184/049679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Trillo-Figueroa Martínez-Conde, 
Diputado por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
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mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Cuál es el tiempo previsto para el recorrido Alican-
te-Madrid en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Federico Trillo-Figueroa Martínez-Con-
de, Diputado.

 

184/049680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Trillo-Figueroa Martínez-Conde, 
Diputado por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué no contempla el Ministerio de Fomento 
incorporar un carril exclusivo para mercancías en la 
línea Alicante-Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Federico Trillo-Figueroa Martínez-Con-
de, Diputado.

 

184/049681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Trillo-Figueroa Martínez-Conde, 
Diputado por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo está previsto la puesta en servicio de la 
Alta Velocidad Madrid-Alicante, Madrid-Valencia y 
Madrid-Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Federico Trillo-Figueroa Martínez-Con-
de, Diputado.

 

184/049682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Trillo-Figueroa Martínez-Conde, 
Diputado por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento el 
comienzo de las obras de la conexión ferroviaria Valen-
cia-Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Federico Trillo-Figueroa Martínez-Con-
de, Diputado.

 

184/049683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Trillo-Figueroa Martínez-Conde, 
Diputado por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Ministerio de Fomento intención de poner 
en servicio una línea exclusiva de mercancías en todo el 
corredor Mediterráneo, desde Figueras hasta Algeciras? 
En su caso, ¿están encargados los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Federico Trillo-Figueroa Martínez-Con-
de, Diputado.

 

184/049684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Trillo-Figueroa Martínez-Conde, 
Diputado por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
proceder a la remodelación de la RAF de Alicante? 
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¿Cuándo va a estar operativa la sociedad mixta corres-
pondiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Federico Trillo-Figueroa Martínez-Con-
de, Diputado.

 

184/049685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Trillo-Figueroa Martínez-Conde, 
Diputado por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Ministerio de Fomento la intención de des-
viar los tráficos de mercancías por ferrocarril al Puerto 
de Alicante para que éstos no pasen por la ciudad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Federico Trillo-Figueroa Martínez-Con-
de, Diputado.

 

184/049686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Trillo-Figueroa Martínez-Conde, 
Diputado por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Va a construir el Ministerio de Fomento una línea 
exclusiva para pasajeros en la línea de Alta Velocidad 
de Alicante en sus conexiones con Madrid, Valencia y 
Murcia? ¿Para cuándo está previsto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Federico Trillo-Figueroa Martínez-Con-
de, Diputado.

 

184/049687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Trillo-Figueroa Martínez-Conde, 
Diputado por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-

puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo se van a iniciar las obras de doble vía que 
conecten la Alta Velocidad con el Aeropuerto de El 
Altet?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Federico Trillo-Figueroa Martínez-Con-
de, Diputado.

 

184/049688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Trillo-Figueroa Martínez-Conde, 
Diputado por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha se ha remitido al Gobierno de la 
Comunidad Valenciana el proyecto definitivo de la 
remodelación de los accesos ferroviarios a Alicante 
ciudad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Federico Trillo-Figueroa Martínez-Con-
de, Diputado.

 

184/049689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Trillo-Figueroa Martínez-Conde, 
Diputado por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo se va a licitar el proyecto constitutivo del 
denominado «nudo de La Encina» del Corredor de AVE 
Madrid-Levante? ¿Qué plazo estimado tiene de presen-
tación del proyecto? ¿Qué fecha calcula el Ministerio 
para la iniciación de las obras de la plataforma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Federico Trillo-Figueroa Martínez-Con-
de, Diputado.
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184/049690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Trillo-Figueroa Martínez-Conde, 
Diputado por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene voluntad el Ministerio de Fomento de cons-
truir estación provisional en Alicante para poder ade-
lantar la llegada del AVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Federico Trillo-Figueroa Martínez-Con-
de, Diputado.

 

184/049691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Trillo-Figueroa Martínez-Conde, 
Diputado por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha concreta que tiene previsto 
reunirse la sociedad Avant con los representantes de 
instituciones alicantinas y valencianas para acometer 
la problemática del soterramiento de las vías en Ali-
cante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Federico Trillo-Figueroa Martínez-Con-
de, Diputado.

 

184/049692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Trillo-Figueroa Martínez-Conde, 
Diputado por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué motiva que no se prevea una línea exclusiva 
para mercancías en el corredor a lo largo del camino de 
Castilla en Alicante y Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Federico Trillo-Figueroa Martínez-Con-
de, Diputado.

 

184/049693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Trillo-Figueroa Martínez-Conde, 
Diputado por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo se va a contratar el E. I. de la nueva línea 
exclusiva para pasajeros en el tramo Castellón-Tarrago-
na?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Federico Trillo-Figueroa Martínez-Con-
de, Diputado.

 

184/049694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a las deficiencias 
en los servicios de correos en el municipio de Teo.

Las deficiencias en el servicio de Correos en el 
municipio de Teo lleva años pendiente de solución sin 
que, por ahora, la entidad de Correos haya adoptado 
medidas al respecto.

Los problemas se derivan sobre todo de la falta de 
personal para prestar un servicio adecuado a una pobla-
ción que actualmente supera los 18.000 habitantes. La 
necesidad de reforzar la plantilla en Teo es una deman-
da social que lleva desde el año 2004 sobre la mesa y 
sin recibir una adecuada respuesta por parte de la 
en tidad.

Únicamente se han solucionado los problemas de 
falta de espacio con la apertura de la nueva oficina de 
Correos en el núcleo urbano de Cacheiras.

Los retrasos y las demoras en la recepción del correo 
son constantes y son la causa de las quejas de los veci-
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nos, a lo que Correos suele responder con el argumento 
de que las viviendas no están convenientemente señali-
zadas.

Lo que es innegable es que no se presta un servicio 
óptimo ni de calidad, y también es innegable que los 
ciudadanos tienen derecho a recibir la correspondencia 
todos los días laborables, tal y como se fija en la ley.

En las previsiones de Correos estaba el compromiso 
de aumentar la plantilla en diciembre pasado, sin 
embargo, no se ha llevado a efecto todavía.

¿Va Correos a aumentar la plantilla en el municipio 
de Teo?

En caso afirmativo, ¿cuándo se llevará a efecto tal 
incremento de personal?, ¿será en breve período de 
tiempo?

¿Por qué no se aumentó la plantilla de Correos en 
Teo a primeros de diciembre de 2008 en cumplimiento 
con el compromiso adquirido?

¿Está dispuesto Correos a solucionar por fin las 
deficiencias que padecen los vecinos de este municipio 
en la prestación de este servicio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu-
tado.

 

184/049695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Alajeró (La Gomera), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 55 
años en el municipio de Arafo (Tenerife), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 55 
años en el municipio de Arico (Tenerife), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 55 
años en el municipio de Arona (Tenerife), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Barlovento (La Palma), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

2290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Breña Alta (La Palma), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Breña Baja (La Palma), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Buenavista del Norte (Tene-
rife), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Candelaria (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Fasnia (Tenerife), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Frontera (El Hierro), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Tejeda (Gran Canaria), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Telde (Gran Canaria), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Teror (Gran Canaria), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Tías (Lanzarote), en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Tinajo (Lanzarote), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Pájara (Fuerteventura), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Las Palmas de Gran Canaria 
(Gran Canaria), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina de más de 
55 años en el municipio de Puerto del Rosario (Fuerte-
ventura), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

184/049696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Fasnia (Tenerife), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Frontera (El Hierro), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Fuencaliente de la Palma (La 
Palma), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Garachico (Tenerife), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Garafía (La Palma), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Granadilla de Abona (Tenerife), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Guancha (Tenerife), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Guía de Isora (Tenerife), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Güimar (Tenerife), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Hermigua (La Gomera), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Icod de los Vinos (Tenerife), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Los Llanos de Aridane (La 
Palma), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Matanza de Acentejo (Teneri-
fe), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras comuni-
tarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Orotava (Tenerife), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Paso (La Palma), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puerto de la Cruz (Tenerife), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Puntagorda (La Palma), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puntallana (La Palma), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Los Realejos (Tenerife), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Rosario (Tenerife), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Andrés y Sauces (La Palma), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Cristóbal de La Laguna 
(Tenerife), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de San Juan de la Rambla (Teneri-
fe), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras comuni-
tarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Miguel de Abona (Tenerife), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Sebastián de la Gomera (La 
Gomera), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Cruz de La Palma (La 
Palma), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Cruz de Tenerife (Teneri-
fe), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras comuni-
tarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Úrsula (Tenerife), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Santiago del Teide (Tenerife), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Sauzal (Tenerife), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Los Silos (Tenerife), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tacoronte (Tenerife), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Tanque (Tenerife), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tazacorte (La Palma), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Tegueste (Tenerife), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tijarafe (La Palma), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valle Gran Rey (La Gomera), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vallehermoso (La Gomera), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valverde (El Hierro), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Victoria de Acentejo (Teneri-
fe), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras comuni-
tarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Vilaflor (Tenerife), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Villa de Mazo (La Palma), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

184/049697

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agaete (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agüimes (Gran Canaria), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Aldea de San Nicolás (Gran 
Canaria), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 
2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Antigua (Fuerteventura), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Arrecife (Lanzarote), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Artenara (Gran Canaria), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arucas (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Betancuria (Fuerteventura), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Firgas (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Gáldar (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Haría (Lanzarote), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Ingenio (Gran Canaria), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Mogán (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Moya (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Oliva (Fuerteventura), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Pájara (Fuerteventura), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Las Palmas de Gran Canaria 
(Gran Canaria), ¿cuál era el número de mujeres extran-
jeras comunitarias afiliadas a la Seguridad Social en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puerto del Rosario (Fuerteventu-
ra), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras comuni-
tarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Bartolomé de Tirajana (Gran 
Canaria), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 
2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Bartolomé (Lanzarote), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Brígida (Gran Canaria), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Lucía de Tirajana (Gran 
Canaria), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 
2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Santa María de Guía de Gran 
Canaria (Gran Canaria), ¿cuál era el número de muje-
res extranjeras comunitarias afiliadas a la Seguridad 
Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Teguise (Lanzarote), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tejeda (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Telde (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Teror (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tías (Lanzarote), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Tinajo (Lanzarote), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tuineje (Fuerteventura), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valleseco (Gran Canaria), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valsequillo de Gran Canaria 
(Gran Canaria), ¿cuál era el número de mujeres extran-
jeras comunitarias afiliadas a la Seguridad Social en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vega de San Mateo (Gran Cana-
ria), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras comu-
nitarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Yaiza (Lanzarote), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Adeje (Tenerife), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agulo (La Gomera), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Alajeró (La Gomera), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arafo (Tenerife), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arico (Tenerife), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arona (Tenerife), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Barlovento (La Palma), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Breña Alta (La Palma), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Breña Baja (La Palma), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Buenavista del Norte (Tenerife), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Candelaria (Tenerife), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Fasnia (Tenerife), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Frontera (El Hierro), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Fuencaliente de la Palma (La 
Palma), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 
2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Garachico (Tenerife), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Garafía (La Palma), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Granadilla de Abona (Tenerife), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Guancha (Tenerife), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Guía de Isora (Tenerife), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Güimar (Tenerife), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Hermigua (La Gomera), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Icod de los Vinos (Tenerife), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Los Llanos de Aridane (La 
Palma), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 
2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Matanza de Acentejo (Teneri-
fe), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras comuni-
tarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de La Orotava (Tenerife), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Paso (La Palma), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puerto de la Cruz (Tenerife), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puntagorda (La Palma), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puntallana (La Palma), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Los Realejos (Tenerife), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de El Rosario (Tenerife), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Andrés y Sauces (La Palma), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Cristóbal de La Laguna 
(Tenerife), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 
2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Juan de la Rambla (Teneri-
fe), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras comuni-
tarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Miguel de Abona (Tenerife), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Sebastián de la Gomera (La 
Gomera), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 
2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Santa Cruz de La Palma (La 
Palma), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 
2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Úrsula (Tenerife), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Cruz de Tenerife (Teneri-
fe), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras comuni-
tarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santiago del Teide (Tenerife), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Sauzal (Tenerife), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Los Silos (Tenerife), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Tacoronte (Tenerife), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Tanque (Tenerife), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tazacorte (La Palma), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tegueste (Tenerife), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tijarafe (La Palma), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valle Gran Rey (La Gomera), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Vallehermoso (La Gomera), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valverde (El Hierro), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Victoria de Acentejo (Teneri-
fe), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras comuni-
tarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vilaflor (Tenerife), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Villa de Mazo (La Palma), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

184/049698

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agaete (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Agüimes (Gran Canaria), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Aldea de San Nicolás (Gran 
Canaria), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Antigua (Fuerteventura), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arrecife (Lanzarote), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Artenara (Gran Canaria), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arucas (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Betancuria (Fuerteventura), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Firgas (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Gáldar (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Haría (Lanzarote), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Ingenio (Gran Canaria), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Mogán (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Moya (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Oliva (Fuerteventura), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Pájara (Fuerteventura), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Las Palmas de Gran Canaria 
(Gran Canaria), ¿cuál era el número de mujeres extran-
jeras comunitarias afiliadas a la Seguridad Social en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puerto del Rosario (Fuerteventu-
ra), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras comuni-
tarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Bartolomé de Tirajana (Gran 
Canaria), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

2317

En el municipio de San Bartolomé (Lanzarote), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Brígida (Gran Canaria), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Lucía de Tirajana (Gran 
Canaria), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa María de Guía (Gran 
Canaria), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Teguise (Lanzarote), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tejeda (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Telde (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Teror (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tías (Lanzarote), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tinajo (Lanzarote), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tuineje (Fuerteventura), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valleseco (Gran Canaria), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Valsequillo (Gran Canaria), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vega de San Mateo (Gran Cana-
ria), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras comu-
nitarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Yaiza (Lanzarote), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Adeje (Tenerife), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agulo (La Gomera), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Alajeró (La Gomera), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Arafo (Tenerife), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arico (Tenerife), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arona (Tenerife), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Barlovento (La Palma), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Breña Alta (La Palma), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Breña Baja (La Palma), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Buenavista del Norte (Tenerife), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Candelaria (Tenerife), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Fasnia (Tenerife), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Frontera (El Hierro), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Fuencaliente de la Palma (La 
Palma), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Garachico (Tenerife), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Garafía (La Palma), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Granadilla de Abona (Tenerife), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Guancha (Tenerife), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Guía de Isora (Tenerife), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Güimar (Tenerife), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Hermigua (La Gomera), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

2323

En el municipio de Icod de los Vinos (Tenerife), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Los Llanos de Aridane (La 
Palma), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Matanza de Acentejo (Teneri-
fe), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras comuni-
tarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Orotava (Tenerife), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Paso (La Palma), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puerto de la Cruz (Tenerife), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Puntagorda (La Palma), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puntallana (La Palma), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Los Realejos (Tenerife), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Rosario (Tenerife), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Andrés y Sauces (La Palma), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Cristóbal de La Laguna 
(Tenerife), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de San Juan de la Rambla (Teneri-
fe), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras comuni-
tarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Miguel de Abona (Tenerife), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Sebastián de la Gomera (La 
Gomera), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Cruz de La Palma (La 
Palma), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Cruz de Tenerife (Teneri-
fe), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras comuni-
tarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Úrsula (Tenerife), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Santiago del Teide (Tenerife), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Sauzal (Tenerife), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Los Silos (Tenerife), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tacoronte (Tenerife), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Tanque (Tenerife), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tazacorte (La Palma), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Tegueste (Tenerife), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tijarafe (La Palma), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valle Gran Rey (La Gomera), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vallehermoso (La Gomera), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valverde (El Hierro), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Victoria de Acentejo (Teneri-
fe), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras comuni-
tarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Vilaflor (Tenerife), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Villa de Mazo (La Palma), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

184/049700

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de Barro en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 

Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de Baiona en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de Arbo en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
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dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de Agolada en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de Bueu en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de Caldas de Reis en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de A Cañiza en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de Cangas en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.
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¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de Campo Lameiro en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de Cambados en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de Catoria en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de Cerdedo en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de Cotobade en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.
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¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de O Covelo en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de Crecente en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de Cuntis en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de Dozón en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de Gondomar en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.
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¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de Fornelos en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de A Estrada en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de O Grove en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de Forcarei en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de A Guardia en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.
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¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de A Lama en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de Marín en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de Meaño en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de Moaña en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de Moroña en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

2334

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de Nigran en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de Mondariz en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de Meis en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de Lalín en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de Nigran en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
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te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de Mos en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de As Neves en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

184/049701

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de Gran Dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 

Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Fornelos en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de Gran Dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Forcarei en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de Gran Dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Caldas de Reis en la provincia de Ponte-
vedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de Gran Dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Cambados en la provincia de Ponteve-
dra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de Gran Dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Campo Lameiro en la provincia de Ponte-
vedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 

dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de Gran Dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Cangas en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de Gran Dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Cuntis en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de Gran Dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
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Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Dozón en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de Gran Dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de A Estrada en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de Gran Dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de A Cañiza en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de Gran Dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de A Guarda en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de Gran Dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Catoira en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
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te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de Gran Dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Cotobade en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de Gran Dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Cerdedo en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de Gran Dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 

Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de O Covelo en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de Gran Dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Gondomar en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de Gran Dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de O Grove en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de Gran Dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Crecente en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de Gran Dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Barro en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-

to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de Gran Dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Bueu en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de Gran Dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Baiona en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situa-
ción de Gran Dependencia están percibiendo los servi-
cios y prestaciones que le corresponden en aplicación 
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de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a personas en Situación de Dependen-
cia en el municipio de Agolada en la provincia de Pon-
tevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situa-
ción de Gran Dependencia están percibiendo los servi-
cios y prestaciones que le corresponden en aplicación 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a personas en Situación de Depen-
dencia en el municipio de Arbo en la provincia de Pon-
tevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

184/049702

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de dependencia severa están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 

municipio de Vila de Cruces en la provincia de Ponte-
vedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de dependencia severa están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Vilaboa en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de dependencia severa están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Vilanova de Arousa en la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de dependencia severa están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Salceda de Caselas en la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de dependencia severa están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Salvaterra de Miño en la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 

Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situa-
ción de dependencia severa están percibiendo los servi-
cios y prestaciones que le corresponden en aplicación 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a personas en Situación de Dependen-
cia en el municipio de Sanxenxo en la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situa-
ción de dependencia severa están percibiendo los servi-
cios y prestaciones que le corresponden en aplicación 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a personas en Situación de Dependen-
cia en el municipio de Silleda en la provincia de Ponte-
vedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.
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¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de dependencia severa están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Soutomaior en la provincia de Ponte-
vedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situa-
ción de dependencia severa están percibiendo los servi-
cios y prestaciones que le corresponden en aplicación 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a personas en Situación de Dependen-
cia en el municipio de Tomiño en la provincia de Pon-
tevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situa-
ción de dependencia severa están percibiendo los ser-
vicios y prestaciones que le corresponden en aplica-
ción de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía 
Personal y Atención a personas en Situación de Depen-

dencia en el municipio de Tui en la provincia de Ponte-
vedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de dependencia severa están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Valga en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de dependencia severa están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Vilagarcía de Arousa en la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.
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184/049703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Firgas (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Gáldar (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Haría (Lanzarote), ¿cuál era el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Ingenio (Gran Canaria), ¿cuál 
era el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Mogán (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Moya (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Oliva (Fuerteventura), ¿cuál 
era el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Pájara (Fuerteventura), ¿cuál era 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Las Palmas de Gran Canaria 
(Gran Canaria), ¿cuál era el número de hombres extran-
jeros no comunitarios afiliados a la Seguridad Social en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puerto del Rosario (Fuerteventu-
ra), ¿cuál era el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Bartolomé de Tirajana (Gran 
Canaria), ¿cuál era el número de hombres extranjeros 
no comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Bartolomé (Lanzarote), 
¿cuál era el número de hombres extranjeros no comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Santa Brígida (Gran Canaria), 
¿cuál era el número de hombres extranjeros no comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Lucía de Tirajana (Gran 
Canaria), ¿cuál era el número de hombres extranjeros 
no comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa María de Guía de Gran 
Canaria (Gran Canaria), ¿cuál era el número de hom-
bres extranjeros no comunitarios afiliados a la Seguri-
dad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Teguise (Lanzarote), ¿cuál era el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tejeda (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Telde (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Teror (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tías (Lanzarote), ¿cuál era el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tinajo (Lanzarote), ¿cuál era el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tuineje (Fuerteventura), ¿cuál 
era el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valleseco (Gran Canaria), ¿cuál 
era el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valsequillo de Gran Canaria 
(Gran Canaria), ¿cuál era el número de hombres extran-
jeros no comunitarios afiliados a la Seguridad Social en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Vega de San Mateo (Gran Cana-
ria), ¿cuál era el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Yaiza (Lanzarote), ¿cuál era el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Adeje (Tenerife), ¿cuál era el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agulo (La Gomera), ¿cuál era el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Alajeró (La Gomera), ¿cuál era 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arafo (Tenerife), ¿cuál era el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Arico (Tenerife), ¿cuál era el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arona (Tenerife), ¿cuál era el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Barlovento (La Palma), ¿cuál era 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Breña Alta (La Palma), ¿cuál era 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Breña Baja (La Palma), ¿cuál 
era el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Buenavista del Norte (Tenerife), 
¿cuál era el número de hombres extranjeros no comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Candelaria (Tenerife), ¿cuál era 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Fasnia (Tenerife), ¿cuál era el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Frontera (El Hierro), ¿cuál era el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Fuencaliente de la Palma (La 
Palma), ¿cuál era el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Garachico (Tenerife), ¿cuál era 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Garafía (La Palma), ¿cuál era el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Granadilla de Abona (Tenerife), 
¿cuál era el número de hombres extranjeros no comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Guancha (Tenerife), ¿cuál era 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Guía de Isora (Tenerife), ¿cuál 
era el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Güimar (Tenerife), ¿cuál era el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Hermigua (La Gomera), ¿cuál 
era el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Icod de los Vinos (Tenerife), 
¿cuál era el número de hombres extranjeros no comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Los Llanos de Aridane (La 
Palma), ¿cuál era el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Matanza de Acentejo (Teneri-
fe), ¿cuál era el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtner respuesta escrita.

En el municipio de La Orotava (Tenerife), ¿cuál era 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Paso (La Palma), ¿cuál era el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puerto de la Cruz (Tenerife), 
¿cuál era el número de hombres extranjeros no comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puntagorda (La Palma), ¿cuál 
era el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Puntallana (La Palma), ¿cuál era 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Los Realejos (Tenerife), ¿cuál 
era el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Rosario (Tenerife), ¿cuál era 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Andrés y Sauces (La Palma), 
¿cuál era el número de hombres extranjeros no comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Cristóbal de La Laguna 
(Tenerife), ¿cuál era el número de hombres extranjeros 
no comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Juan de la Rambla (Teneri-
fe), ¿cuál era el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de San Miguel de Abona (Tenerife), 
¿cuál era el número de hombres extranjeros no comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Sebastián de la Gomera (La 
Gomera), ¿cuál era el número de hombres extranjeros 
no comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Cruz de La Palma (La 
Palma), ¿cuál era el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Cruz de Tenerife (Teneri-
fe), ¿cuál era el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Úrsula (Tenerife), ¿cuál 
era el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santiago del Teide (Tenerife), 
¿cuál era el número de hombres extranjeros no comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de El Sauzal (Tenerife), ¿cuál era el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Los Silos (Tenerife), ¿cuál era el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tacoronte (Tenerife), ¿cuál era 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Tanque (Tenerife), ¿cuál era 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tazacorte (La Palma), ¿cuál era 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tegueste (Tenerife), ¿cuál era el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Tijarafe (La Palma), ¿cuál era el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valle Gran Rey (La Gomera), 
¿cuál era el número de hombres extranjeros no comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vallehermoso (La Gomera), 
¿cuál era el número de hombres extranjeros no comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valverde (El Hierro), ¿cuál era el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Victoria de Acentejo (Teneri-
fe), ¿cuál era el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vilaflor (Tenerife), ¿cuál era el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Villa de Mazo (La Palma), ¿cuál 
era el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

184/049704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agaete (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agüimes (Gran Canaria), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Aldea de San Nicolás (Gran 
Canaria), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Antigua (Fuerteventura), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arrecife (Lanzarote), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

2357

En el municipio de Artenara (Gran Canaria), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arucas (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Betancuria (Fuerteventura), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Firgas (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Gáldar (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Haría (Lanzarote), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Ingenio (Gran Canaria), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Mogán (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Moya (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Oliva (Fuerteventura), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Pájara (Fuerteventura), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Las Palmas de Gran Canaria 
(Gran Canaria), ¿cuál era el número de mujeres extran-
jeras comunitarias afiliadas a la Seguridad Social en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Puerto del Rosario (Fuerteventu-
ra), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras comuni-
tarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Bartolomé de Tirajana (Gran 
Canaria), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Bartolomé (Lanzarote), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Brígida (Gran Canaria), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Lucía de Tirajana (Gran 
Canaria), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa María de Guía de Gran 
Canaria (Gran Canaria), ¿cuál era el número de muje-
res extranjeras comunitarias afiliadas a la Seguridad 
Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Teguise (Lanzarote), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tejeda (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Telde (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Teror (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tías (Lanzarote), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tinajo (Lanzarote), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Tuineje (Fuerteventura), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valleseco (Gran Canaria), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valsequillo de Gran Canaria 
(Gran Canaria), ¿cuál era el número de mujeres extran-
jeras comunitarias afiliadas a la Seguridad Social en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vega de San Mateo (Gran Cana-
ria), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras comu-
nitarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Yaiza (Lanzarote), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Adeje (Tenerife), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Agulo (La Gomera), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Alajeró (La Gomera), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arafo (Tenerife), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arico (Tenerife), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arona (Tenerife), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Barlovento (La Palma), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Breña Alta (La Palma), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Breña Baja (La Palma), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Buenavista del Norte (Tenerife), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Candelaria (Tenerife), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agaete (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agüimes (Gran Canaria), ¿cuál 
era el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de La Aldea de San Nicolás (Gran 
Canaria), ¿cuál era el número de hombres extranjeros 
no comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Antigua (Fuerteventura), ¿cuál 
era el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arrecife (Lanzarote), ¿cuál era 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Artenara (Gran Canaria), ¿cuál 
era el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arucas (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Betancuria (Fuerteventura), 
¿cuál era el número de hombres extranjeros no comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Firgas (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Gáldar (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Haría (Lanzarote), ¿cuál era el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Ingenio (Gran Canaria), ¿cuál 
era el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Mogán (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Moya (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de La Oliva (Fuerteventura), ¿cuál 
era el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Pájara (Fuerteventura), ¿cuál era 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Las Palmas de Gran Canaria 
(Gran Canaria), ¿cuál era el número de hombres extran-
jeros no comunitarios afiliados a la Seguridad Social en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puerto del Rosario (Fuerteventu-
ra), ¿cuál era el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Bartolomé de Tirajana (Gran 
Canaria), ¿cuál era el número de hombres extranjeros 
no comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Bartolomé (Lanzarote), 
¿cuál era el número de hombres extranjeros no comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Santa Brígida (Gran Canaria), 
¿cuál era el número de hombres extranjeros no comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Lucía de Tirajana (Gran 
Canaria), ¿cuál era el número de hombres extranjeros 
no comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa María de Guía (Gran 
Canaria), ¿cuál era el número de hombres extranjeros 
no comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Teguise (Lanzarote), ¿cuál era el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tejeda (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Telde (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Teror (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tías (Lanzarote), ¿cuál era el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tinajo (Lanzarote), ¿cuál era el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tuineje (Fuerteventura), ¿cuál 
era el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valleseco (Gran Canaria), ¿cuál 
era el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valsequillo (Gran Canaria), 
¿cuál era el número de hombres extranjeros no comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Vega de San Mateo (Gran Cana-
ria), ¿cuál era el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Yaiza (Lanzarote), ¿cuál era el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Adeje (Tenerife), ¿cuál era el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agulo (La Gomera), ¿cuál era el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Alajeró (La Gomera), ¿cuál era 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arafo (Tenerife), ¿cuál era el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Arico (Tenerife), ¿cuál era el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arona (Tenerife), ¿cuál era el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Barlovento (La Palma), ¿cuál era 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Breña Alta (La Palma), ¿cuál era 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Breña Baja (La Palma), ¿cuál 
era el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Buenavista del Norte (Tenerife), 
¿cuál era el número de hombres extranjeros no comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Candelaria (Tenerife), ¿cuál era 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Fasnia (Tenerife), ¿cuál era el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Frontera (El Hierro), ¿cuál era el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Fuencaliente (La Palma), ¿cuál 
era el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Garachico (Tenerife), ¿cuál era 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Garafía (La Palma), ¿cuál era el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Granadilla de Abona (Tenerife), 
¿cuál era el número de hombres extranjeros no comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Guancha (Tenerife), ¿cuál era 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Guía de Isora (Tenerife), ¿cuál 
era el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Güimar (Tenerife), ¿cuál era el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Hermigua (La Gomera), ¿cuál 
era el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Icod de los Vinos (Tenerife), 
¿cuál era el número de hombres extranjeros no comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Los Llanos de Aridane (La 
Palma), ¿cuál era el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Matanza de Acentejo (Teneri-
fe), ¿cuál era el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Orotava (Tenerife), ¿cuál era 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Paso (La Palma), ¿cuál era el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puerto de la Cruz (Tenerife), 
¿cuál era el número de hombres extranjeros no comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puntagorda (La Palma), ¿cuál 
era el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Puntallana (La Palma), ¿cuál era 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Los Realejos (Tenerife), ¿cuál 
era el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Rosario (Tenerife), ¿cuál era 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Andrés y Sauces (La Palma), 
¿cuál era el número de hombres extranjeros no comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Cristóbal de La Laguna 
(Tenerife), ¿cuál era el número de hombres extranjeros 
no comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Juan de la Rambla (Teneri-
fe), ¿cuál era el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de San Miguel de Abona (Tenerife), 
¿cuál era el número de hombres extranjeros no comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Sebastián de la Gomera (La 
Gomera), ¿cuál era el número de hombres extranjeros 
no comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Cruz de La Palma (La 
Palma), ¿cuál era el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Cruz de Tenerife (Teneri-
fe), ¿cuál era el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Úrsula (Tenerife), ¿cuál 
era el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santiago del Teide (Tenerife), 
¿cuál era el número de hombres extranjeros no comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de El Sauzal (Tenerife), ¿cuál era el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Los Silos (Tenerife), ¿cuál era el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tacoronte (Tenerife), ¿cuál era 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Tanque (Tenerife), ¿cuál era 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tazacorte (La Palma), ¿cuál era 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tegueste (Tenerife), ¿cuál era el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Tijarafe (La Palma), ¿cuál era el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valle Gran Rey (La Gomera), 
¿cuál era el número de hombres extranjeros no comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vallehermoso (La Gomera), 
¿cuál era el número de hombres extranjeros no comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valverde (El Hierro), ¿cuál era el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Victoria de Acentejo (Teneri-
fe), ¿cuál era el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vilaflor (Tenerife), ¿cuál era el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Villa de Mazo (La Palma), ¿cuál 
era el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la Seguridad Social en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

184/049706

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu tada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

La incorporación de nuevas tecnologías especial-
mente, las Tecnologías de Información y Comunicación 
TIC, es fundamental para la modernización, eficacia y 
eficiencia de la gestión pública. En numerosas ocasio-
nes el señor Presidente del Gobierno ha expresado «su 
apuesta y la de su Gobierno por la incorporación a la 
gestión publica de las nuevas tecnologías» (Zapatero 
dixit).

Por ello formulamos las siguientes preguntas:

¿Cuál ha sido la inversión total (expresada en euros) 
en nuevas Tecnologías (TIC) que se han incorporado 
durante 2008, concretamente en la Dirección General 
de Organización Administrativa y de Procedimiento?, 
¿qué mejoras se han realizado en hardware?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 8 de enero 
de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

 

184/049707

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Federico Souvirón García, Dipu tado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Desde la entrada en vigor del permiso de conducir 
por puntos, ¿cuántos conductores han perdido puntos 

por realizar maniobras de marcha atrás en autopistas o 
autovías?, ¿cuántos conductores han reincidido en esa 
conducta?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Dipu tado.

 

184/049708

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Federico Souvirón García, Dipu tado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Desde la entrada en vigor del permiso de conducir 
por puntos, ¿cuántos conductores cuyos vehículos van 
a ser adelantados han perdido puntos por aumentar la 
velocidad o realizar maniobras que impiden o dificulta 
el adelantamiento?, ¿cuántos conductores han reincidi-
do en esa conducta?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Dipu tado.

 

184/049709

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Federico Souvirón García, Dipu tado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Desde la entrada en vigor del permiso de conducir 
por puntos, ¿cuántos conductores han perdido puntos 
por no respetar las señales de los agentes que regulan la 
circulación?, ¿cuántos conductores han reincidido en 
esa conducta?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Dipu tado.
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184/049710

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Federico Souvirón García, Dipu tado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Desde la entrada en vigor del permiso de conducir 
por puntos, ¿cuántos conductores han perdido puntos 
por no mantener la distancia de seguridad con el vehí-
culo que le precede?, ¿cuántos conductores han reinci-
dido en esa conducta?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Dipu tado.

 

184/049711

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Federico Souvirón García, Dipu tado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Desde la entrada en vigor del permiso de conducir 
por puntos, ¿cuántos conductores han perdido puntos 
por conducir utilizando manualmente el teléfono móvil, 
auriculares o cualquier otro dispositivo incompatible 
con la necesaria y obligatoria atención al volante?, 
¿cuántos conductores han reincidido en esa conducta?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Dipu tado.

 

184/049712

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Federico Souvirón García, Dipu tado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Desde la entrada en vigor del permiso de conducir 
por puntos, ¿cuántos conductores han perdido puntos 
por estacionar en curva, cambio de rasante, túnel, paso 
inferior, intersección u otro lugar peligroso que consti-
tuya un riesgo para la circulación o para los peatones?, 
¿cuántos en cada uno de estos lugares?, ¿cuántos han 
reincidido en esa conducta?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Dipu tado.

 

184/049713

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Federico Souvirón García, Dipu tado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Desde la entrada en vigor del permiso de conducir 
por puntos, ¿cuántos conductores han perdido puntos 
por parar o estacionar en los carriles destinados al trans-
porte urbano?, ¿cuántos de ellos son taxistas?, ¿cuántos 
conductores han perdido puntos en más de una ocasión 
por esa conducta?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Dipu tado.

 

184/049714

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Federico Souvirón García, Dipu tado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Desde la entrada en vigor del permiso de conducir 
por puntos, ¿cuántos conductores han perdido puntos 
por conducir vehículos que tienen instalados mecanis-
mos o sistemas para eludir la vigilancia de los agentes 
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de tráfico o instrumentos para la detección de rada-
res?, ¿cuántos conductores han reincidido en esa con-
ducta?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Dipu tado.

 

184/049715

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Federico Souvirón García, Dipu tado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Desde la entrada en vigor del permiso de conducir 
por puntos, ¿cuántos conductores han perdido puntos 
por circular sin el alumbrado obligatorio o utilizándolo 
en contra de lo previsto reglamentariamente?, ¿cuántos 
han reincidido en esa conducta?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Dipu tado.

 

184/049716

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Federico Souvirón García, Dipu tado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por es-
crito.

Desde la entrada en vigor del permiso de conducir 
por puntos, ¿cuántos conductores han perdido puntos 
por conducir sin utilizar el cinturón de seguridad?, 
¿cuántos de ellos han reincidido en esa conducta?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Dipu tado.

 

184/049717

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Federico Souvirón García, Dipu tado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Desde la entrada en vigor del permiso de conducir 
por puntos, ¿cuántos conductores han perdido puntos 
por conducir sin casco u otros elementos de protección 
requeridos reglamentariamente?, ¿cuántos conductores 
han reincidido en esa conducta?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Dipu tado.

 

184/049718

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Federico Souvirón García, Dipu tado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Desde la entrada en vigor del permiso de conducir 
por puntos, ¿cuántos conductores han perdido puntos 
por circular con menores de doce años en motocicletas 
o ciclomotores?, ¿cuántos conductores han reincidido 
en esa conducta?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Dipu tado.

 

184/049719

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Federico Souvirón García, Dipu tado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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La Disposición Adicional Undécima de la Ley regu-
ladora del permiso de conducir por puntos obliga al 
Gobierno a adoptar las medidas precisas para garanti-
zar la dotación y clasificación efectiva de puestos de 
trabajo y la formación de los medios humanos necesa-
rios para la consecución de los fines propios de la 
norma. Transcurridos más de tres años de su entrada en 
vigor, ¿qué ha hecho el Gobierno para cumplir con esa 
obligación?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Dipu tado.

 

184/049720

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Federico Souvirón García, Dipu tado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad recaudó el Gobierno por multas de 
tráfico durante el año 2005?, ¿cuál era la previsión pre-
supuestaria?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Dipu tado.

 

184/049721

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Federico Souvirón García, Dipu tado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad recaudó el Gobierno por multas de 
tráfico durante el año 2006?, ¿cuál fue la previsión pre-
supuestaria?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Dipu tado.

 

184/049722

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Federico Souvirón García, Dipu tado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad recaudó el Gobierno por multas de 
tráfico durante el año 2007?, ¿cuál era la previsión pre-
supuestaria?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Dipu tado.

 

184/049723

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Federico Souvirón García, Dipu tado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuánto ha recaudado el Gobierno por multas de 
tráfico durante el año 2008?, ¿cuál fue la previsión pre-
supuestaria?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Dipu tado.

 

184/049724

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Federico Souvirón García, Dipu tado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas barreras guardarrailes del modelo IPN han 
sido colocadas en las carreteras españolas desde el mes 
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de junio del año 2004 hasta el día de hoy?, ¿dónde han 
sido situadas?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Dipu tado.

 

184/049725

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Federico Souvirón García, Dipu tado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos conductores han sido sorprendidos condu-
ciendo tras haber perdido todos los puntos de su permi-
so de conducir?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Federico Souvirón García, Dipu tado.

 

184/049726

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Federico Souvirón García, Dipu tado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Desde la entrada en vigor del permiso de conducir 
por puntos, ¿cuántos conductores profesionales han 
perdido puntos de su permiso por conducir con una tasa 
de alcohol superior a 0,30 mg/l de aire espirado?, 
¿cuántos han sido sorprendidos en más de una ocasión 
en esas circunstancias?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Federico Souvirón García, Dipu tado.

 

184/049727

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Federico Souvirón García, Dipu tado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Desde la entrada en vigor del permiso de conducir 
por puntos, ¿cuántos titulares de permisos de conduc-
ción con menos de dos años de antigüedad han perdido 
puntos por conducir con una tasa de alcohol superior a 
0,30 mg/l de aire espirado?, ¿cuántos han sido sorpren-
didos en más de una ocasión en esas circunstancias?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Dipu tado.

 

184/049728

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Federico Souvirón García, Dipu tado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Desde la entrada en vigor del permiso de conducir 
por puntos, ¿cuántos conductores han perdido puntos 
por conducir con una tasa de alcohol superior a 
0,50 mg/l de aire espirado?, ¿cuántos han sido sorpren-
didos en más de una ocasión en esas circunstancias?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Dipu tado.

 

184/049729

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Federico Souvirón García, Dipu tado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Desde la entrada en vigor del permiso de conducir 
por puntos, ¿cuántos conductores han perdido puntos 
por conducir con una tasa de alcohol comprendida 
entre 0,25 y 0,50 mg/l de aire espirado?, ¿cuántos han 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

2383

perdido puntos en más de una ocasión por esa circuns-
tancia?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Dipu tado.

 

184/049730

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Federico Souvirón García, Dipu tado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Desde la entrada en vigor del permiso de conducir 
por puntos, ¿cuántos conductores profesionales han 
perdido puntos de su permiso por conducir con una tasa 
de alcohol comprendida entre 0,15 y 0,30 mg/l de aire 
espirado?, ¿cuántos han perdido puntos en más de una 
ocasión por esa circunstancia?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Dipu tado.

 

184/049731

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Federico Souvirón García, Dipu tado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Desde la entrada en vigor del permiso de conducir 
por puntos, ¿cuántos titulares de permisos de conduc-
ción con menos de dos años de antigüedad han perdido 
puntos por conducir con una tasa de alcohol compren-
dida entre 0,15 y 0,30 mg/l de aire espirado?, ¿cuántos 
han perdido puntos en más de una ocasión por esa cir-
cunstancia?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Dipu tado.

 

184/049732

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

Los datos de ventas de tabaco a lo largo del período 
de enero a octubre de 2008, muestran un aumento del 
1,29% en relación al mismo período de 2006, rompien-
do la tendencia a la baja del año 2007.

Con ello, se rompe la tendencia a la moderación del 
consumo, a partir del año 2006 cuando entra en vigor la 
Ley 28/2005, de 26 de diciembre, de medidas sanitarias 
frente al tabaquismo y reguladora de la venta, el sumi-
nistro, el consumo y la publicidad de los productos del 
tabaco.

¿Qué valoración hace el Gobierno de la aplicación 
de la Ley 28/2005, frente al consumo de tabaco?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de 
diciembre de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Dipu tado.

 

184/049733

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

Los datos de ventas de tabaco a lo largo del período 
de enero a octubre de 2008, muestran un aumento de 
1,29% en relación al mismo período de 2006, rompien-
do la tendencia a la baja del año 2007.

Con ello, se rompe la tendencia a la moderación del 
consumo, a partir del año 2006 cuando entra en vigor la 
Ley 28/2005, de 26 de diciembre, de medidas sanitarias 
frente al tabaquismo y reguladora de la venta, el sumi-
nistro, el consumo y la publicidad de los productos del 
tabaco.

¿Qué evaluación hace el Gobierno de las insuficien-
cias de la Ley 28/2005, de 26 de diciembre, de medidas 
sanitarias frente al tabaquismo y reguladora de la venta, 
el suministro, el consumo y la publicidad de los pro-
ductos del tabaco?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de 
diciembre de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Dipu tado.
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184/049734

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

Los datos de ventas de tabaco a lo largo del período 
de enero a octubre de 2008, muestran un aumento del 
1,29% en relación al mismo período de 2006, rompien-
do la tendencia a la baja del año 2007.

Con ello, se rompe la tendencia a la moderación del 
consumo, a partir del año 2006 cuando entra en vigor la 
Ley 28/2005, de 26 de diciembre, de medidas sanitarias 
frente al tabaquismo y reguladora de la venta, el sumi-
nistro, el consumo y la publicidad de los productos del 
tabaco.

¿Qué valoración hace el Gobierno del incremento 
de ventas de tabaco?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de 
diciembre de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Dipu tado.

 

184/049735

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

Los datos de ventas de tabaco a lo largo del período 
de enero a octubre de 2008, muestran un aumento del 
1,29% en relación al mismo período de 2006, rompien-
do la tendencia a la baja del año 2007.

Con ello, se rompe la tendencia a la moderación del 
consumo, a partir del año 2006 cuando entra en vigor la 
Ley 28/2005, de 26 de diciembre, de medidas sanitarias 
frente al tabaquismo y reguladora de la venta, el sumi-
nistro, el consumo y la publicidad de los productos del 
tabaco.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno ante el 
repunte en el consumo de tabaco?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de 
diciembre de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Dipu tado.

 

184/049736

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

Los datos de ventas de tabaco a lo largo del período 
de enero a octubre de 2008, muestran un aumento del 
1,29% en relación al mismo período de 2006, rompien-
do la tendencia a la baja del año 2007.

Con ello, se rompe la tendencia a la moderación del 
consumo, a partir del año 2006 cuando entra en vigor la 
Ley 28/2005, de 26 de diciembre, de medidas sanitarias 
frente al tabaquismo y reguladora de la venta, el sumi-
nistro, el consumo y la publicidad de los productos del 
tabaco.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno en mate-
ria de impuestos sobre el tabaco, al objeto de reducir el 
consumo?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, Dipu tado.

 

184/049737

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

Los datos de ventas de tabaco a lo largo del período 
de enero a octubre de 2008, muestran un aumento del 
1,29% en relación al mismo período de 2006, rompien-
do la tendencia a la baja del año 2007.

Con ello, se rompe la tendencia a la moderación del 
consumo, a partir del año 2006 cuando entra en vigor la 
Ley 28/2005, de 26 de diciembre, de medidas sanitarias 
frente al tabaquismo y reguladora de la venta, el sumi-
nistro, el consumo y la publicidad de los productos del 
tabaco.

¿Tiene previsto el Gobierno revisar la Ley 28/2005, 
de 26 de diciembre, de medidas sanitarias frente al 
tabaquismo y reguladora de la venta, el suministro, el 
consumo y la publicidad de los productos del tabaco, al 
objeto de mejorar su eficacia frente al consumo y supe-
rar los vacíos que se hayan detectado?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de 
diciembre de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Dipu tado.

 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

2385

184/049738

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Olaia Fernández Davila, Dipu tada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a deficiencias del 
tranvía UT 440-141 incorporado en diciembre a la línea 
Vigo-León/Oviedo.

El 17 de diciembre Renfe envió a Galicia una uni-
dad tranvía de la serie UT 440-141 proveniente de Bar-
celona. Cabe suponer que se trataba de renovar el par-
que de vehículos ferroviarios que cubren la línea 
Vigo-León/Oviedo, que por cierto, utiliza unidades 
obsoletas y propias de tiempos pretéritos. Aunque hay 
que señalar que tampoco las unidades UT 440 son un 
ejemplo de modernidad y tecnología actual. Son igual-
mente trenes antiguos, mal acondicionados e impropios 
de infraestructuras actuales.

A pesar de la leve intención de Renfe de renovar el 
parque de tranvías de la mencionada conexión, lo grave 
es que envía unidades deterioradas y con deficiencias 
ya que el sistema de calefacción está averiado precisa-
mente en plena temporada invernal con temperaturas 
bajo cero. Una situación que ha provocado el malestar 
y las quejas de los usuarios de esta línea que tienen que 
pagar un billete de tren que no ofrece las más mínimas 
condiciones de calidad.

Lo cierto es que una cosa es la publicidad sobre las 
mejoras de las infraestructuras ferroviarias y los pro-
yectos a propagar, y otra cosa muy distinta es la reali-
dad de los itinerarios ferroviarios denominados regio-
nales o de cercanías, que deberían recibir igualmente 
una atención prioritaria puesto que son líneas ferro-
viarias de uso habitual por parte de la ciudadanía. Lo 
que no tiene justificación es que ni siquiera se revisen 
las unidades que se traspasan desde otros lugares del 
Estado a, en este caso, Galicia. Más allá de la crítica a 
los tipos de trenes que resultan a todas luces obsole-
tos, lo que no puede entenderse es que se envíen uni-
dades deterioradas y en mal estado sin que parezcan 
que hayan pasado los más elementales controles téc-
nicos.

¿Fue revisada la unidad tranvía UT 440-141 con 
anterioridad a su traspaso de Barcelona a Galicia para 
cubrir la línea Vigo-León/Oviedo el pasado 17 de 
diciembre?

En caso afirmativo, ¿superó los controles técnicos? 
De ser así, ¿por qué razón se pone en funcionamiento 
con el sistema de calefacción averiado?, ¿es normal que 
se envíen unidades ferroviarias provenientes de otros 
lugares del Estado a Galicia que no cuentan con las más 
mínimas condiciones de calidad?

¿Va Renfe a retirar o arreglar cuanto antes dicha 
unidad tranvía dado que está circulando sin sistema de 
calefacción en plena temporada invernal?

¿No cree que esta manera de proceder es un alarde 
de indiferencia para con los viajeros que utilizan esta 
línea ferroviaria?

¿Está dispuesto el Ministerio de Fomento a dotar a 
esta línea de ferrocarril de vehículos modernos que 
ofrezcan las prestaciones adecuadas a los usuarios?

¿Cuáles son las previsiones del Ministerio respecto 
a la mejora de esta conexión ferroviaria?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de enero 
de 2009.—María Olaia Fernández Davila, Dipu tada.

 

184/049739

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas al estado en el 
que se encuentran las obras en el edificio de antigua 
Capitanía General en Ferrol que albergará la sede defi-
nitiva del Archivo Naval.

El Archivo Naval de la antigua Zona Marítima del 
Cantábrico fue trasladado de manera temporal de su 
anterior ubicación, en el edificio de Servicios Genera-
les de la Armada, al Taller de Misiles y Torpedos situa-
do en la Base Naval de A Graña, mientras se realizan 
las obras de adaptación necesarias en el edificio de anti-
gua Capitanía General del Departamento que será la 
sede definitiva del Archivo Naval.

La base de A Graña es un subterráneo situado cerca 
del mar y con múltiples problemas de humedades y fil-
traciones a pesar de que se han efectuado obras de 
acondicionamiento y a ello hay que añadir su lejanía de 
la ciudad de Ferrol.

Es cierto que se trata de una sede transitoria y en 
su momento se afirmó que la previsión sería que los 
documentos permanecerían en A Graña durante dos 
años, período estimado de realización de las obras. 
Sin embargo no consta hasta el momento que se hayan 
llevado a cabo actuaciones ni iniciado obras en el edi-
ficio de Capitanía, pese a que en una respuesta por 
escrito del Gobierno al BNG el 14 de septiembre de 
2007, se afirmaba que «el proceso de adjudicación y 
ejecución de las obras supone que el Archivo Naval 
pueda trasladarse a su sede definitiva durante el pri-
mer semestre de 2010», es decir, dentro de algo más 
de un año.

Además está sin definir si el Archivo Naval contará 
con plantilla propia, con personal especializado dada la 
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relevancia del Archivo y asimismo, también está pen-
diente la adecuación del antiguo Edificio de Servicios 
Generales, situado en la calle María, para convertirlo en 
Residencia Logística.

¿En qué fase se encuentra la mejora del edificio de 
Capitanía futura sede del Archivo Naval de Ferrol?, ¿se 
han iniciado ya las obras?

De no ser así, ¿a qué se debe el retraso?
¿En qué fecha prevé el Gobierno que estará finaliza-

da la adecuación del edificio de antigua Capitanía 
General de Ferrol para albergar el Archivo Naval?

¿Estarán las obras terminadas en el primer semestre 
de 2010?

¿Cuál es la inversión prevista para las actuaciones 
en el antiguo edificio de Capitanía y para la adecuación 
del antiguo Edificio de Servicios Generales, futura 
Residencia Logística?

¿No considera que la sede transitoria del Archivo 
Naval, situada en la Base Naval de A Graña, no reúne 
las condiciones necesarias para albergar documenta-
ción de tanta relevancia y que, por tanto, se deberían 
agilizar las obras para que permanezca en dichos subte-
rráneos el tiempo mínimo necesario?

¿Contará el Archivo Naval con una plantilla propia 
con personal especializado en archivística?, ¿está ya 
designada dicha plantilla?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 19 de enero 
de 2009.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu-
tado.

 

184/049740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Santovenia de Pisuerga de la provin-
cia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Sardón de Duero de la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Serrada de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Siete Iglesias de Trabancos de la 
provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Simancas de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Tamariz de Campos de la provincia 
de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Tiedra de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Tordehumos de la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Tordesillas de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Torrecilla de la Abadesa de la pro-
vincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Torrecilla de la Orden de la provin-
cia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/049741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cogeces de Íscar de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 

municipio de Cogeces del Monte de la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Corcos de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Corrales de Duero de la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
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Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cubillas de Santa Marta de la provincia 
de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cuenca de Campos de la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Curiel de Duero de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de El Campillo de la provincia de Vallado-
lid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Encinas de Esgueva de la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Esguevillas de Esgueva de la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
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los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fombellida de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fompedraza de la provincia de Vallado-
lid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fresno el Viejo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fuensaldaña de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fuente el Sol de la provincia de Vallado-
lid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fuente-Olmedo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Gallegos de Hornija de la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Geria de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Herrín de Campos de la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Hornillos de Eresma de la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Íscar de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Mudarra de la provincia de Vallado-
lid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Parrilla de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Pedraja de Portillo de la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Seca de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Unión de Campos de la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Zarza de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Laguna de Duero de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Langayo de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Lomoviejo de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Marzales de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Matapozuelos de la provincia de Vallado-
lid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Matilla de los Caños de la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mayorga de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Medina de Rioseco de la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Medina del Campo de la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Megeces de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Melgar de Abajo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Melgar de Arriba de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mojados de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Montealegre de Campos de la provincia 
de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Montemayor de Pililla de la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 

municipio de Moral de la Reina de la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Morales de Campos de la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mota del Marqués de la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mucientes de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Muriel de Zapardiel de la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Nava del Rey de la provincia de Vallado-
lid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Nueva Villa de las Torres de la provincia 
de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Olivares de Duero de la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Olmedo de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Olmos de Esgueva de la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Palazuelo de Vedija de la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
pedanía de Foncastín de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
pedanía de La Santa Espina de la provincia de Vallado-
lid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
pedanía de San Bernardo de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
pedanía de Santiago del Arroyo de la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

2398

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
pedanía de Villamarciel de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
pedanía de Villaneja del Cerro de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pedrajas de San Esteban de la provincia 
de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pedrosa del Rey de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Peñafiel de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Peñaflor de Hornija de la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pesquera de Duero de la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Piña de Esgueva de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Piñel de Abajo de la provincia de Vallado-
lid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 

los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Piñel de Arriba de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pollos de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Portillo de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
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los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pozal de Gallinas de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pozáldez de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Quintanilla de Arriba de la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Quintanilla de Onésimo de la provincia 
de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Quintanilla de Trigueros de la provincia 
de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Rábano de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Renedo de Esgueva de la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Roales de Campos de la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Robladillo de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Rubí de Bracamonte de la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Rueda de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Saelices de Mayorga de la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Salvador de Zapardiel de la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Cebrián de Mazote de la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/049742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 

2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Miguel del Arroyo de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Miguel del Pino de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Pablo de la Moraleja de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
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2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Pedro de Latarce de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Román de Hornija de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Vicente del Palacio de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 

Santa Eufemia del Arroyo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San-
tervás de Campos de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San-
tibáñez de Valcorba de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
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2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San-
tovenia de Pisuerga de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sar-
dón de Duero de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Serrada de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 

2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Siete 
Iglesias de Trabancos de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Simancas de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Tamariz de Campos de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
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2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Tie-
dra de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Tor-
dehumos de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Tor-
desillas de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 

2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torrecilla de la Abadesa de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torrecilla de la Orden de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torrelobatón de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
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2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torrescárcela de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Tras-
pinedo de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Tri-
gueros del Valle de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 

2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Tudela de Duero de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Uro-
nes de Castroponce de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Urueña de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
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2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Val-
buena de Duero de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Val-
dearcos de la Vega de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Val-
denebro de los Valles de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 

2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Val-
destillas de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Val-
dunquillo de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valladolid de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
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2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valoria la Buena de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Val-
verde de Campos de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Vega 
de Ruiponce de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 

2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Vega 
de Valdetronco de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Velascálvaro de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Veli-
lla de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
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2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Velliza de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ven-
tosa de la Cuesta de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Viana de Cega de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 

2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villabáñez de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villabrágima de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villacid de Campos de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
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2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villaco de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villafranca de Duero de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villafrechós Villafuerte de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 

2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villagarcía de Campos de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalán de Campos de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalar de los Comuneros de la provincia de Vallado-
lid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
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2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalba de la Loma de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalba de los Alcores de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalbarba de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 

2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalón de Campos de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villamuriel de Campos de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villán de Tordesillas de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
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2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanubla de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de Duero de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de la Condesa de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 

2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de los Caballeros de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de los Infantes de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de San Mancio de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villardefrades de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villarmentero de Esgueva de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villasexmir de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villavaquerín de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villavellid de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villaverde de Medina de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villavicencio de los Caballeros de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Vilo-
ria de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Wamba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Zaratán de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/049743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Aguilar de Campos de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Alaejos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
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los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Alcazarén de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Aldea de San Miguel de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Aldeamayor de San Martín de la 
provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Amusquillo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Arroyo de la Encomienda de la pro-
vincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Ataquines de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Bahabón de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Barcial de la Loma de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Becilla de Valderaduey de la provin-
cia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Bercero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Berrueces de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Bobadilla del Campo de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Bocigas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Boecillo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Bolaños de Campos de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Brahojos de Medina de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Bustillo de Chaves de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Cabezón de Pisuerga de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Cabreros del Monte de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Campaspero de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Camporredondo de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Canalejas de Peñafiel de la provin-
cia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Canillas de Esgueva de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Carpio de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Casasola de Arión de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Castrejón de Trabancos de la pro-
vincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Castrillo de Duero de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Castrillo-Tejeriego de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Castrodeza de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Castromonte de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Castronuevo de Esgueva de la pro-
vincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Castronuño de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Castroponce de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Castroverde de Cerrato de la provin-
cia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Ceinos de Campos de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Cervillego de la Cruz de la provin-
cia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Cigales de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Ciguñuela de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Cistérniga de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Cogeces de Íscar de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Cogece del Monte de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Corcos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Corrales de Duero de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Cubillas de Santa Marta de la pro-
vincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Cuenca de Campos de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Curiel de Duero de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de El Campillo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Encinas de Esgueva de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Esguevillas de Esgueva de la pro-
vincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Fombellida de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Fompedraza de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Fresno el Viejo de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Fuensaldaña de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Fuente el Sol de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Fuente-Olmedo de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Gallegos de Hornija de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Geria de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Herrín de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Hornillos de Eresma de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Íscar de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de La Mudarra de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de La Parrilla de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de La Pedraja de Portillo de la provin-
cia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de La Seca de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de La Unión de Campos de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de La Zarza de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Laguna de Duero de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Langayo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Lomoviejo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Marzales de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Matapozuelos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Matilla de los Caños de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

2427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Mayorga de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Medina de Rioseco de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Medina del Campo de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Megeces de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Melgar de Abajo de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Melgar de Arriba de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Mojados de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Montealegre de Campos de la pro-
vincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Montemayor de Pililla de la provin-
cia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Moral de la Reina de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Morales de Campos de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Mota del Marqués de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Mucientes de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Muriel de Zapardiel de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Nava del Rey de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Nueva Villa de las Torres de la pro-
vincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Olivares de Duero de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Olmedo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Olmos de Esgueva de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Palazuelo de Vedija de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en la pedanía de Foncastín de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en la pedanía de La Santa Espina de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en la pedanía de San Bernardo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en la pedanía de Santiago del Arroyo de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en la pedanía de Villamarciel de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en la pedanía de Villaneja del Cerro de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Pedrajas de San Esteban de la pro-
vincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Pedrosa del Rey de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Peñafiel de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Peñaflor de Hornija de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Pesquera de Duero de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Piña de Esgueva de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/049744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que la Casa-Cuartel de la 
Guardia Civil de Casavieja reúne los requisitos operati-

vos y de habitabilidad necesarios para el desempeño de 
las funciones propias del Cuerpo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

 

184/049745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Situación en que se encuentra el proyecto Emisario 
desde el EDAR de Ávila aguas debajo de la presa de 
Las Cogotas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

 

184/049746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que la Casa-Cuartel de la 
Guardia Civil de Sotillo de La Adrada reúne los requi-
sitos operativos y de habitabilidad necesarios para el 
desempeño de las funciones propias del Cuerpo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

 

184/049747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera de interés el Gobierno, la construcción 
de una nueva casa-cuartel de la Guardia Civil en Sotillo 
de La Adrada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

 

184/049748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el impacto en Castilla y León de la reduc-
ción en un 70% de la Oferta de Empleo Público de 2009 
en aplicación de la medida contemplada en el Plan E 
del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Proyectos presentados por Ayuntamientos de la 
provincia de Ávila para ser financiados con cargo al 
Fondo Estatal de Inversión Local que han sido desesti-
mados y causa de desestimación, a fecha de contesta-
ción de la presente pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Medidas para mejorar el Servicio Público de 
Empleo que se realizan en la provincia de Ávila con 
cargo al Plan E del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Medidas para mejorar el Servicio Público de 
Empleo que se realizan en Castilla y León con cargo al 
Plan E del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Número total de orientadores de apoyo a la bús-
queda de empleo creados en la provincia de Ávila 
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durante el año 2008, subvenciones concedidas y perso-
nas afectadas con cargo al Plan E, Plan Extraordinario 
de Medidas de Orientación. Formación Profesional e 
Inserción Laboral, para evitar el repunte del volumen 
de desempleados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Actuaciones que tiene previstas realizar el Gobier-
no en la provincia de Ávila con cargo al Fondo Especial 
del Estado para el Estímulo de la Economía y el Empleo 
dotado con 3.000 millones de euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Actuaciones que tiene previstas realizar el Gobier-
no en Castilla y León con cargo al Fondo Especial del 
Estado para el Estímulo de la Economía y el Empleo 
dotado con 3.000 millones de euros e indicación de la 
provincia afectada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Actuaciones de I+D+i que tiene previstas realizar 
el Gobierno en la provincia de Ávila con cargo al Fondo 
Especial del Estado para el Estímulo de la Economía y 
el Empleo dotado al respecto con 490 millones de 
euros, y número de empleos estables que se estiman 
crear de los 24.800 previstos en el Plan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Actuaciones en I+D+i que tiene previstas realizar 
el Gobierno en Castilla y León con cargo al Fondo 
Especial del Estado para el Estímulo de la Economía y 
el Empleo dotado al respecto con 490 millones de 
euros, y número de empleos estables que se estiman 
crear de los 24.800 previstos en el Plan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
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del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Actuaciones en el sector de automoción que tiene 
previstas realizar el Gobierno en la provincia de Ávila 
con cargo al Fondo Especial del Estado para el Estímu-
lo de la Economía y el Empleo dotado al respecto con 
800 millones de euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Actuaciones en el sector de automoción que tiene 
previstas realizar el Gobierno en Castilla y León con 
cargo al Fondo Especial del Estado para el Estímulo de 
la Economía y el Empleo dotado al respecto con 800 
millones de euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Actuaciones medioambientales en agua, repobla-
ción forestal, limpieza de montes o de otro tipo que 
tiene previstas realizar el Gobierno en Castilla y León 
con cargo al Fondo Especial del Estado para el Estímu-
lo de la Economía y el Empleo dotado al respecto con 

575 millones de euros y empleos que se pretenden 
generar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Actuaciones medioambientales en agua, repobla-
ción forestal, limpieza de montes o de otro tipo que tiene 
previstas realizar el Gobierno en la provincia de Ávila 
con cargo al Fondo Especial del Estado para el Estímulo 
de la Economía y el Empleo dotado al respecto con 575 
millones de euros y empleos que se pretenden generar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Actuaciones en casas-cuarteles de la Guardia Civil 
que tiene previstas realizar el Gobierno en la provincia 
de Ávila con cargo al Fondo Especial del Estado para el 
Estímulo de la Economía y el Empleo dotado al respec-
to con 380 millones de euros y empleos que se preten-
den generar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.
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184/049762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Actuaciones en casas-cuarteles de la Guardia Civil 
que tiene previstas realizar el Gobierno en Castilla y 
León con cargo al Fondo Especial del Estado para el 
Estímulo de la Economía y el Empleo dotado al respec-
to con 380 millones de euros y empleos que se preten-
den generar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Actuaciones de rehabilitación de viviendas y espa-
cios urbanos que tiene previstas realizar el Gobierno en 
Castilla y León con cargo al Fondo Especial del Estado 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo dotado al 
respecto con 110 millones de euros y empleos que se 
pretenden generar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Actuaciones de rehabilitación de viviendas y espa-
cios urbanos que tiene previstas realizar el Gobierno en 
la provincia de Ávila con cargo al Fondo Especial del 
Estado para el Estímulo de la Economía y el Empleo 
dotado al respecto con 110 millones de euros y empleos 
que se pretenden generar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Actuaciones en pequeñas infraestructuras de trans-
porte, tales como supresión de pasos a nivel, manteni-
miento de la red convencional de ferrocarriles, conser-
vación y seguridad vial de carreteras, que tiene 
previstas realizar el Gobierno en la provincia de Ávila 
con cargo al Fondo Especial del Estado para el Estímu-
lo de la Economía y el Empleo dotado al respecto con 
140 millones de euros y empleos que se pretenden 
generar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Actuaciones en pequeñas infraestructuras de trans-
porte, tales como supresión de pasos a nivel, manteni-
miento de la red convencional de ferrocarriles, conser-
vación y seguridad vial de carreteras, que tiene previstas 
realizar el Gobierno en Castilla y León con cargo al 
Fondo Especial del Estado para el Estímulo de la Eco-
nomía y el Empleo dotado al respecto con 140 millones 
de euros y empleos que se pretenden generar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno alguna actuación con-
creta para la empresa Nissan de Ávila con cargo al 
Fondo Especial del Estado para el Estímulo de la Eco-
nomía y el Empleo dotado al respecto con 3.000 millo-
nes de euros, para garantizar los puestos de trabajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno alguna actuación con-
creta para la empresa Plastic Omnium de Arévalo con 
cargo al Fondo Especial del Estado para el Estímulo 
de la Economía y el Empleo dotado al respecto con 

3.000 millones de euros, para garantizar los puestos de 
trabajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno alguna actuación con-
creta para construir una nueva casa-cuartel para la 
Guardia Civil en Sotillo de La Adrada con cargo al 
Fondo Especial del Estado para el Estímulo de la Eco-
nomía y el Empleo dotado al respecto con 3.000 millo-
nes de euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno alguna actuación con-
creta para garantizar el abastecimiento a los municipios 
del Alto Valle del Tiétar con cargo al Fondo Especial 
del Estado para el Estímulo de la Economía y el Empleo 
dotado al respecto con 3.000 millones de euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.
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184/049771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno alguna actuación con-
creta para mejorar las instalaciones en Ávila del Minis-
terio de Defensa, con cargo al Fondo Especial del Esta-
do para el Estímulo de la Economía y el Empleo dotado 
al respecto con 3.000 millones de euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Número de empleos que tiene previsto crear el 
Gobierno en la provincia de Ávila con cargo al Fondo 
Especial del Estado para el Estímulo de la Economía y el 
Empleo dotado al respecto con 3.000 millones de euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Número total de bonificaciones de 1.500 euros para 
la contratación de desempleados con cargas familiares 
concedidas en la provincia de Ávila, a fecha de contes-
tación de la presente pregunta con cargo al Plan E del 
Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno aplicar alguna medida 
de las previstas en el Plan E, Aceleración de la Obra 
Pública, en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno aplicar alguna medida 
de las previstas en el Plan E, Aceleración de la Obra 
Pública, para acelerar la construcción de la autovía 
A-40 en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

2439

184/049776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno aplicar alguna medida 
de las previstas en el Plan E, Aceleración de la Obra 
Pública, para acelerar la construcción del abastecimien-
to a las poblaciones del Alto Tiétar en la provincia de 
Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno aplicar alguna medida 
de las previstas en el Plan E, Aceleración de la Obra 
Pública, para acelerar la construcción de la línea de 
altas prestaciones ferroviarias en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno aplicar alguna medida 
de las previstas en el Plan E, Aceleración de la Obra 
Pública, para acelerar la construcción del desdobla-
miento de la carretera N-110 en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno aplicar alguna medida 
de las previstas en el Plan E, Aceleración de la Obra 
Pública, para acelerar la construcción del nuevo puente 
de la Gaznata en la carretera N-403 en la provincia de 
Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cantidad que tiene previsto el Gobierno destinar en 
Castilla y León en relación al Plan Estatal de Vivienda 
y Rehabilitación 2009-2012 contemplado en el Plan E?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.
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184/049781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Número de promotores beneficiarios de la línea 
FTVPO contemplada en el Plan E para impulsar la 
financiación de viviendas de protección oficial en la 
provincia de Ávila, a fecha de contestación de la pre-
sente pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Número total de empleos que se pretenden crear en 
la provincia de Ávila con cargo al Plan de Empleo 2009 
en trabajos de utilidad social contemplado en el Plan E 
del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Número total de empleos que se pretenden crear en 
Castilla y León con cargo al Plan de Empleo 2009 en 
trabajos de utilidad social contemplado en el Plan E del 
Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Número de viviendas puestas en alquiler, a fecha 
de contestación de la presente pregunta, en la provincia 
de Ávila con cargo a la línea ICO-Vivienda contempla-
da en el Plan E?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Número total de pequeñas y medianas empresas de 
la provincia de Ávila que se han beneficiado de la línea 
FTPYME, durante el ejercicio 2008, en aplicación de la 
medida contemplada al respecto en el Plan E?

¿Número de préstamos concedidos en aplicación de 
la medida y cuantía de los fondos movilizados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.
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184/049786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Número total de empresas contribuyentes de la 
provincia de Ávila que se han beneficiado del nuevo 
régimen de pagos fraccionados en el impuestos de 
sociedades, durante el ejercicio 2008, en aplicación de 
la medida contemplada al respecto en el Plan E?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Número total de contribuyentes de la provincia de 
Ávila que se han beneficiado, durante el ejercicio 2008, 
de la medida de deducción de 400 euros en el IRPF?

¿Importe total de las deducciones aplicadas en la 
provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-

mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Número total de ciudadanos de la provincia de 
Ávila que han ampliado el plazo de amortización de sus 
préstamos hipotecarios para adquisición, construcción 
o rehabilitación de vivienda habitual, durante el ejerci-
cio 2008, en aplicación de la medida contemplada al 
respecto en el Plan E?

¿Importe total de las cuotas aplazadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Número total de ciudadanos de la provincia de 
Ávila que han ampliado el plazo para materializar la 
cuenta ahorro vivienda, durante el ejercicio 2008, en 
aplicación de la medida contemplada al respecto en el 
Plan E?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Número total de contribuyentes trabajadores autó-
nomos de la provincia de Ávila que se han beneficiado, 
durante el ejercicio 2008, de la medida de deducción de 
400 euros en el IRPF?
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¿Importe total de las deducciones aplicadas en la 
provincia de Ávila a estos contribuyentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Número total de contribuyentes trabajadores por 
cuenta ajena de la provincia de Ávila que se han benefi-
ciado, durante el ejercicio 2008, de la medida de deduc-
ción de 400 euros en el IRPF?

¿Importe total de las deducciones aplicadas en la 
provincia de Ávila a estos contribuyentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Número total de pensionistas contribuyentes de la 
provincia de Ávila que se han beneficiado, durante el 
ejercicio 2008, de la medida de deducción de 400 euros 
en el IRPF?

¿Importe total de las deducciones aplicadas en la 
provincia de Ávila a estos contribuyentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Número total de contribuyentes asalariados y pen-
sionistas de la provincia de Ávila que han dejado de 
estar obligados a presentar declaración del IRPF como 
consecuencia de la medida de deducción de 400 euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Número total de contribuyentes trabajadores autó-
nomos de la provincia de Ávila que han quedado exen-
tos de pago en el IRPF como consecuencia de la medi-
da de deducción de 400 euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Número de nuevas plazas escolares creadas en la 
provincia de Ávila, a fecha de contestación de la pre-
sente pregunta, por el Plan Educa3, contemplado en el 
Plan E del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Número de nuevas plazas escolares creadas en 
Castilla y León, a fecha de contestación de la presente 
pregunta, por el Plan Educa3, contemplado en el Plan E 
del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el impacto en la provincia de Ávila de la 
reducción en un 70% de la Oferta de Empleo Público 
de 2009 en aplicación de la medida contemplada en el 
Plan E del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales y programación 
plurianual anualizada, de los Presupuestos Generales 
del Estado para 2008, correspondientes al ADIF, en la 
provincia de Ávila, figura el proyecto número 0002, 
denominado: «Telecomunicaciones y Energía. Instala-
ciones de fibra óptica y de energía».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución a fecha 31 de 
diciembre de 2008?, y en concreto:

¿Modificaciones realizadas?
¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?
¿Crédito anulado, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales y programación 
plurianual anualizada, de los Presupuestos Generales 
del Estado para 2008, correspondientes al ADIF, en la 
provincia de Ávila, figura el proyecto número 0003, 
denominado: «Estaciones de viajeros. Modernización 
de terminales y estaciones de la red general».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución a fecha 31 de 
diciembre de 2008?, y en concreto:

¿Modificaciones realizadas?
¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
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¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?
¿Crédito anulado, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales y programación 
plurianual anualizada, de los Presupuestos Generales 
del Estado para 2008, correspondientes al ADIF, en la 
provincia de Ávila, figura el proyecto número 0005, 
denominado: «Patrimonio y Urbanismo. Convenios 
urbanísticos y racionalización de los espacios para uso 
comercial».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución a fecha 31 de 
diciembre de 2008?, y en concreto:

¿Modificaciones realizadas?
¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?
¿Crédito anulado, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales y programación 
plurianual anualizada, de los Presupuestos Generales 
del Estado para 2008, correspondientes a Correos y 

Telégrafos, S. A., en la provincia de Ávila, figura el pro-
yecto número 0020, denominado: «Construcciones».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución a fecha 31 de 
diciembre de 2008?, y en concreto:

¿Modificaciones realizadas?
¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?
¿Crédito anulado, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales y programación 
plurianual anualizada, de los Presupuestos Generales 
del Estado para 2008, correspondientes a Correos y 
Telégrafos, S. A., en la provincia de Ávila, figura el pro-
yecto número 0070, denominado: «Informática».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución a fecha 31 de 
diciembre de 2008?, y en concreto:

¿Modificaciones realizadas?
¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?
¿Crédito anulado, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

2445

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación plu-
rianual, de los Presupuestos Generales del Estado para 
2008, correspondientes al Estado, Organismos Autóno-
mos, Agencias Estatales y otros Organismos Públicos, 
correspondientes al Ministerio de Cultura, en la provin-
cia de Ávila, figura el proyecto número 1999 18 13 0128, 
denominado: «Restauración Catedral de Ávila».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución a fecha 31 de 
diciembre de 2008?, y en concreto:

¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Cultura, en 
la provincia de Ávila, figura el proyecto número 2007 
24 03 0014, denominado: «Murallas de Ávila».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución a fecha 31 de 
diciembre de 2008?, y en concreto:

¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Cultura, en 
la provincia de Ávila, figura el proyecto número 2003 
18 103 0176, denominado: «Remodelación Palacio de 
Los Águila».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución a fecha 31 de 
diciembre de 2008?, y en concreto:

¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Fomento, 
en la provincia de Ávila, figura el proyecto número 
2005 17 38 0996, denominado: «A-50 Tramo: Narrillos 
de San Leonardo-Peñalba de Ávila».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución a fecha 31 de 
diciembre de 2008?, y en concreto:

¿Modificaciones realizadas?
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¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?
¿Crédito anulado, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Fomento, 
en la provincia de Ávila, figura el proyecto número 
2005 17 38 0997, denominado: «A-50 Tramo: Peñalba 
de Ávila-San Pedro de Arroyo».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución a fecha 31 de 
diciembre de 2008?, y en concreto:

¿Modificaciones realizadas?
¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?
¿Crédito anulado, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Fomento, 
en la provincia de Ávila, figura el proyecto número 
2005 17 38 0998, denominado: «A-50 Tramo: San 
Pedro de Arroyo-Chaherrero».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución a fecha 31 de 
diciembre de 2008?, y en concreto:

¿Modificaciones realizadas?
¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?
¿Crédito anulado, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Fomento, 
en la provincia de Ávila, figura el proyecto número 
2005 17 38 0999, denominado: «A-50 Tramo: Chahe-
rrero-Narros del Castillo».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución a fecha 31 de 
diciembre de 2008?, y en concreto:

¿Modificaciones realizadas?
¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?
¿Crédito anulado, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.
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184/049810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Fomento, 
en la provincia de Ávila, figura el proyecto número 
2004 17 38 0979, denominado: «A-40 Tramo: Ávila-
Maqueda».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución a fecha 31 de 
diciembre de 2008?, y en concreto:

¿Modificaciones realizadas?
¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?
¿Crédito anulado, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Fomento, 
en la provincia de Ávila, figura el proyecto número 
1986 17 04 0955, denominado: «Actuaciones de con-
servación y explotación (conservación ordinaria y via-
bilidad, rehabilitación y mejoras funcionales locales) 
en Castilla y León».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución a fecha 31 de 
diciembre de 2008?, y en concreto:

¿Modificaciones realizadas?
¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?
¿Crédito anulado, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Fomento, 
en la provincia de Ávila, figura el proyecto número 
2001 17 38 0955, denominado: «Actuaciones de segu-
ridad vial en Castilla y León».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución a fecha 31 de 
diciembre de 2008?, y en concreto:

¿Modificaciones realizadas?
¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?
¿Crédito anulado, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
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al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Fomento, 
en la provincia de Ávila, figura el proyecto número 
1987 23 03 38 0565, denominado: «Plan de supresión 
de pasos a nivel».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución a fecha 31 de 
diciembre de 2008?, y en concreto:

¿Modificaciones realizadas?
¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?
¿Crédito anulado, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Fomento, 
en la provincia de Ávila, figura el proyecto número 
2001 17 40 0136, denominado: «LAV Medina del 
Campo-Salamanca».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución a fecha 31 de 
diciembre de 2008?, y en concreto:

¿Modificaciones realizadas?
¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?
¿Crédito anulado, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Fomento, 
en la provincia de Ávila, figura el proyecto número 
2006 17 40 0703, denominado: «Mejora de la línea del 
Ferrocarril convencional Madrid-Ávila».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución a fecha 31 de 
diciembre de 2008?, y en concreto:

¿Modificaciones realizadas?
¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?
¿Crédito anulado, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
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para 2008, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Fomento, 
en la provincia de Ávila, figura el proyecto número 
2008 17 40 0021, denominado: «Plan Soria-Valladolid. 
Plan de Viabilidad».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución a fecha 31 de 
diciembre de 2008?, y en concreto:

¿Modificaciones realizadas?
¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?
¿Crédito anulado, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Fomento, 
en la provincia de Ávila, figura el proyecto número 
2005 17 40 0901, denominado: «Convenio con el ADIF 
para la administración de las infraestructuras de titula-
ridad del Estado».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución a fecha 31 de 
diciembre de 2008?, y en concreto:

¿Modificaciones realizadas?
¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?
¿Crédito anulado, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio del Interior, en 
la provincia de Ávila, figura el proyecto número 2004 
16 04 3005, denominado: «Obras en Ávila».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución a fecha 31 de 
diciembre de 2008?, y en concreto:

¿Modificaciones realizadas?
¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?
¿Crédito anulado, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Justicia, en 
la provincia de Ávila, figura el proyecto número 2007 
13 02 0025, denominado: «Ávila, A. P.».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución a fecha 31 de 
diciembre de 2008?, y en concreto:

¿Modificaciones realizadas?
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¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?
¿Crédito anulado, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Medio 
Ambiente, en la provincia de Ávila, figura el proyecto 
número 1988 17 06 0802, denominado: «Otras actua-
ciones Infra. Hidr. C. Duero».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución a fecha 31 de 
diciembre de 2008?, y en concreto:

¿Modificaciones realizadas?
¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?
¿Crédito anulado, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Medio 
Ambiente, en la provincia de Ávila, figura el proyecto 
número 1993 17 13 0010, denominado: «Tratamiento 
de aguas residuales urbanas».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución a fecha 31 de 
diciembre de 2008?, y en concreto:

¿Modificaciones realizadas?
¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?
¿Crédito anulado, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación plu-
rianual, de los Presupuestos Generales del Estado para 
2008, correspondientes al Estado, Organismos Autóno-
mos, Agencias Estatales y otros Organismos Públicos, 
correspondientes al Ministerio de Medio Ambiente, en 
la provincia de Ávila, figura el proyecto número 1994 
17 13 0030, denominado: «Saneamiento y depuración. 
Comunidad Autónoma de Castilla y León».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución a fecha 31 de 
diciembre de 2008?, y en concreto:

¿Modificaciones realizadas?
¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?
¿Crédito anulado, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.
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184/049823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Medio 
Ambiente, en la provincia de Ávila, figura el proyecto 
número 1994 17 14 1010, denominado: «Gestión de 
residuos urbanos».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución a fecha 31 de 
diciembre de 2008?, y en concreto:

¿Modificaciones realizadas?
¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?
¿Crédito anulado, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Medio 
Ambiente, en la provincia de Ávila, figura el proyecto 
número 2006 23 225 0075, denominado: «Conserva-
ción y mantenimiento de cauces».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución a fecha 31 de 
diciembre de 2008?, y en concreto:

¿Modificaciones realizadas?
¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?
¿Crédito anulado, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Medio 
Ambiente, en la provincia de Ávila, figura el proyecto 
número 2007 23 225 0010, denominado: «Control cali-
dad aguas subterráneas».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución a fecha 31 de 
diciembre de 2008?, y en concreto:

¿Modificaciones realizadas?
¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?
¿Crédito anulado, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Medio 
Ambiente, en la provincia de Ávila, figura el proyecto 
número 2007 23 225 0020, denominado: «Asistencia 
técnica de control de ejecución de los trabajos del pro-
yecto Alberca».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución a fecha 31 de 
diciembre de 2008?, y en concreto:

¿Modificaciones realizadas?
¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?
¿Crédito anulado, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Medio 
Ambiente, en la provincia de Ávila, figura el proyecto 
número 2002 23 234 0073, denominado: «Abasteci-
miento a poblaciones del Tiétar».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución a fecha 31 de 
diciembre de 2008?, y en concreto:

¿Modificaciones realizadas?
¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?
¿Crédito anulado, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Medio 
Ambiente, en la provincia de Ávila, figura el proyecto 
número 1994 17 234 0050, denominado: «Obras de 
mejora en la regulación de la cuenca del Tajo (VR)».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución a fecha 31 de 
diciembre de 2008?, y en concreto:

¿Modificaciones realizadas?
¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?
¿Crédito anulado, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.
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En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Medio 
Ambiente, en la provincia de Ávila, figura el proyecto 
número 1994 17 234 0055, denominado: «Actuaciones 
Hidrológico Forestales en la cuenca del Tajo (VR)».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución a fecha 31 de 
diciembre de 2008?, y en concreto:

¿Modificaciones realizadas?
¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?
¿Crédito anulado, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales y programación 
plurianual anualizada, de los Presupuestos Generales 
del Estado para 2008, correspondientes a la Sociedad 
Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
(SEITTSA), en la provincia de Ávila, figura el proyecto 
número 2070, denominado: «Supresión de Pasos a 
Nivel».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución a fecha 31 de 
diciembre de 2008?, y en concreto:

¿Modificaciones realizadas?
¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?
¿Crédito anulado, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales y programación 
plurianual anualizada, de los Presupuestos Generales 
del Estado para 2008, correspondientes a la Sociedad 
Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
(SEITTSA), en la provincia de Ávila, figura el proyecto 
número 2100, denominado: «Modernización y renova-
ción de catenaria».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución a fecha 31 de 
diciembre de 2008?, y en concreto:

¿Modificaciones realizadas?
¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?
¿Crédito anulado, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales y programación 
plurianual anualizada, de los Presupuestos Generales 
del Estado para 2008, correspondientes a la Sociedad 
Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
(SEITTSA), en la provincia de Ávila, figura el proyecto 
número 2110, denominado: «Renovación de Vía».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución a fecha 31 de 
diciembre de 2008?, y en concreto:

¿Modificaciones realizadas?
¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
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¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 
obligaciones reconocidas?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?
¿Crédito anulado, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales y programación 
plurianual anualizada, de los Presupuestos Generales 
del Estado para 2008, correspondientes a la Sociedad 
Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
(SEITTSA). en la provincia de Ávila, figura el proyecto 
número 2120, denominado: «Subestaciones eléc-
tricas».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución a fecha 31 de 
diciembre de 2008?, y en concreto:

¿Modificaciones realizadas?
¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?
¿Crédito anulado, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales y programación 
plurianual anualizada, de los Presupuestos Generales 
del Estado para 2008, correspondientes a la Sociedad 
Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
(SEITTSA), en la provincia de Ávila, figura el proyecto 
número 2130, denominado: «Mejora seguridad/Funcio-
nalidad».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución a fecha 31 de 
diciembre de 2008?. y en concreto:

¿Modificaciones realizadas?
¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?
¿Crédito anulado, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales y programación 
plurianual anualizada, de los Presupuestos Generales 
del Estado para 2008, correspondientes a la Sociedad 
Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
(SEITTSA), en la provincia de Ávila, figura el proyec-
to número 2150, denominado: «Actuaciones pun-
tuales».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución a fecha 31 de 
diciembre de 2008?, y en concreto:

¿Modificaciones realizadas?
¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?
¿Crédito anulado, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.
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184/049836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Vivienda, 
en la provincia de Ávila, figura el proyecto número 
2008 27 09 0507, denominado: «Acondicionamiento 
de edificio cívico en San Esteban del Valle (Ávila)».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución a fecha 31 de 
diciembre de 2008?, y en concreto:

¿Modificaciones realizadas?
¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?
¿Crédito anulado, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Vivienda, 
en la provincia de Ávila, figura el proyecto número 
2008 27 09 0506, denominado: «Ordenación de la Plaza 
de la Constitución en Navarrevisca (Ávila)».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución a fecha 31 de 
diciembre de 2008?, y en concreto:

¿Modificaciones realizadas?
¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?
¿Crédito anulado, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/049838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la agenda de trabajo de la Vicepresi-
denta Primera del Gobierno desde el día 22 de diciem-
bre de 2008 al día 7 de enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

 

184/049839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la agenda de trabajo del Vicepresiden-
te Segundo del Gobierno y Ministro de Economía y 
Hacienda desde el día 22 de diciembre de 2008 al día 7 
de enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.
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184/049840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la agenda de trabajo del Ministro de 
Asuntos Exteriores y Cooperación desde el día 22 de 
diciembre de 2008 al día 7 de enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

 

184/049841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la agenda de trabajo del Ministro de 
Justicia desde el día 22 de diciembre de 2008 al día 7 
de enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

 

184/049842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la agenda de trabajo de la Ministra de 
Defensa desde el día 22 de diciembre de 2008 al día 7 
de enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

 

184/049843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la agenda de trabajo del Ministro del 
Interior desde el día 22 de diciembre de 2008 al día 7 
de enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

 

184/049844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la agenda de trabajo de la Ministra de 
Fomento desde el día 22 de diciembre de 2008 al día 7 
de enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

 

184/049845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la agenda de trabajo de la Ministra de 
Educación, Política Social y Deporte desde el día 22 de 
diciembre de 2008 al día 7 de enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.
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184/049846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la agenda de trabajo del Ministro de 
Trabajo e Inmigración desde el día 22 de diciembre de 
2008 al día 7 de enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

 

184/049847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la agenda de trabajo del Ministro de 
Industria, Turismo y Comercio desde el día 22 de 
diciembre de 2008 al día 7 de enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

 

184/049848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la agenda de trabajo de la Ministra de 
Medio Ambiente, Medio Rural y Marino desde el día 
22 de diciembre de 2008 al día 7 de enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

 

184/049849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la agenda de trabajo de la Ministra de 
Administraciones Públicas desde el día 22 de diciem-
bre de 2008 al día 7 de enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

 

184/049850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la agenda de trabajo del Ministro de 
Cultura desde el día 22 de diciembre de 2008 al día 7 
de enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

 

184/049851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la agenda de trabajo del Ministro de 
Sanidad y Consumo desde el día 22 de diciembre de 
2008 al día 7 de enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.
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184/049852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la agenda de trabajo de la Ministra de 
Vivienda desde el día 22 de diciembre de 2008 al día 7 
de enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

 

184/049853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la agenda de trabajo de la Ministra de 
Ciencia e Innovación desde el día 22 de diciembre de 
2008 al día 7 de enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

 

184/049854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la agenda de trabajo de la Ministra de 
Igualdad desde el día 22 de diciembre de 2008 al día 7 
de enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

 

184/049855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

Siero es un concejo con un continuo crecimiento, no 
sólo demográfico sino económico, con un potencial de 
desarrollo industrial y de servicios como demuestra la 
continua implantación de nuevas empresas en su terri-
torio. No es casualidad que este concejo se esté confi-
gurando como uno de los ejes de la llamada «área Cen-
tral de Asturias». Asimismo este concejo se ha 
constituido como cabecera y punto de caída de otros 
concejos limítrofes como Sariegu, Bimenes, Noreña o 
Nava.

Por eso el Pleno de la Junta General del Principado 
de Asturias ha aprobado en sesión celebrada el 21 de 
noviembre de 2008 una Proposición no de ley presenta-
da por el Grupo Parlamentario de Izquierda Unida-Blo-
que por Asturies-Los Verdes en el que se insta al Con-
sejo de Gobierno del Principado de Asturias a dirigirse 
al Gobierno central a fin de que impulse en el más breve 
plazo de tiempo posible la apertura de un Centro de 
Atención e Información de la Seguridad Social (CAISS) 
en el concejo de Siero.

Por todo ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Está dispuesto el Gobierno a proceder en el más 
breve plazo de tiempo posible, a la apertura de un Cen-
tro de Atención e Información de la Seguridad Social 
(CAISS) en el concejo de Siero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

 

184/049856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado que suscribe formula las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta escri-
ta.

La subida de las tarifas de la luz de este mes de 
enero será para la media de los consumidores de baja 
tensión del 3,4%, oscilando entre el 2,35% para las 
potencias inferiores a 1 kilovatio y el 4,7% de las com-
prendidas entre 5 y 10 kilovatios.

Muchos usuarios durante el mes de diciembre de 
2008 han recibido facturas de compañías eléctricas en 
las que se cobra por el concepto de lectura estimada en 
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lugar de lectura real, dándose el caso de que esa lectura 
estimada es muy inferior al consumo real, e incluso al 
consumo medio anual. Esto significa que cuando las 
compañías eléctricas facturen previsiblemente con lec-
tura real en el mes de enero de este año, podrán cargar 
kilovatios consumidos desde noviembre de 2008 (últi-
ma lectura real) hasta la fecha de la lectura real del con-
tador en enero de 2009.

Si ello es así, se cobrarán kilovatios consumidos en 
2008 con las tarifas de 2009, generando indudables 
beneficios para las compañías eléctricas.

¿Piensa el Gobierno controlar de alguna forma que 
las compañías eléctricas facturen los kilovatios consu-
midos hasta el 31 de diciembre de 2008 con las tarifas 
de ese año?

¿Ha considerado el Gobierno alguna medida para 
mejorar el control del consumo eléctrico que afecta a 
los consumidores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

 

184/049857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a la insuficiente 
convocatoria de plazas para la Atención Telefónica en 
gallego de la Campaña de la Renta.

La Campaña de la Renta es un servicio público que 
se presta a través de dos vías: una presencial que se rea-
liza en las delegaciones de Hacienda y la otra telefó-
nica.

En el caso de la atención telefónica, y desde hace 
unos años, se lleva a cabo por medio de una plataforma 
de operadores públicos y por medio de una plataforma 
de teleoperadores privados a través de una subcontrata.

En lo relativo a la plataforma de teleoperadores 
públicos, existen dos tipos de personal: funcionarios 
que ocupan tales puestos prácticamente desde que se 
constituyó el Centro de Atención Telefónica (CAT) y 
el personal contratado, que con el paso del tiempo ha 
llegado a convertirse en personal laboral. Las funcio-
nes de este tipo de personal no son las de confeccionar 
las rentas como se hace en las administraciones, sino 
que se centran en efectuar los cambios de domicilio 
fiscal, recaudación de sanciones (tráfico, servicios de 
agua,...), atención para confirmar el borrador de la 
Renta, rectificar los borradores de la Renta, solicitar 

borradores de la Renta, ayudas por nacimiento de hijos, 
y la deducción anticipada por maternidad. Estas fun-
ciones también son prestadas por los funcionarios y el 
personal integrado en la Plataforma de Teleoperadores 
Privados.

Desde la puesta en funcionamiento del Centro de 
Atención Telefónica hasta la última Campaña de la 
Renta, la Administración solía demandar entre 200 y 
250 plazas para el servicio en lengua castellana, entre 
16 y 18 plazas para la atención en lengua gallega, unas 
26 plazas para el servicio en catalán, y entre 4 y 6 pla-
zas para la atención en la variante valenciana de este 
idioma.

Sin embargo, hay que subrayar que las plazas en las 
lenguas propias de estas comunidades nunca se llega-
ron a cubrir por parte de los candidatos por diversos 
motivos, siendo sin lugar a dudas el principal la centra-
lización de este servicio en Madrid.

Así, en Barcelona se creó una plataforma similar a 
la existente en Madrid con el objetivo de prestar el ser-
vicio en catalán que oferta un total 25 plazas, además 
de las 6 plazas convocadas en lengua catalana en la pla-
taforma de Madrid. El resultado fue que se cubrieron 
las 25 plazas de la plataforma de Catalunya y quedaron 
sin cubrir las 6 de Madrid.

En el caso de la lengua gallega, se convocaron entre 
16 y 18 plazas, de las cuales aproximadamente 12 de 
ellas fueron cubiertas por personas gallegas que vivían 
y trabajaban en Madrid.

Este año, y después de una larga lucha sindical, se 
convocaron las plazas de personal laboral en Galicia 
mediante concurso-oposición aunque sólo se han dis-
puesto 4 plazas en lengua gallega.

Dada la situación, lo pertinente sería que se consti-
tuyese una plataforma en Galicia a similitud de la exis-
tente en Catalunya y poder crear 15 puestos de trabajo 
para la atención en lengua gallega.

¿Por qué razón ha decidido el Ministerio de Econo-
mía convocar tan sólo 4 plazas de personal laboral en 
Galicia para la atención en lengua gallega en la Cam-
paña de la Renta 2009, Centro de Atención Telefó-
nica?

¿A qué se debe el recorte de plazas para la atención 
en lengua gallega cuando hasta ahora se ofertaban entre 
16 y 18 plazas?

¿No cree que se trata de un número de plazas insufi-
ciente?

¿Cuál es la disposición de la Agencia Tributaria a 
que se constituya una plataforma propia en Galicia a 
similitud de la existente en Catalunya para poder con-
vocar un mínimo de 15 plazas en lengua gallega?

¿No cree que sería la mejor solución ya que se adap-
taría a las necesidades de Galicia?

¿Cómo es posible que se puedan ofertar 25 plazas 
para lengua catalana y tan sólo 4 plazas en lengua galle-
ga? ¿No cree que se trata de un desequilibrio conside-
rable?



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

2460

¿Va el Ministerio de Economía a corregir esta situa-
ción y promover la constitución de una plataforma en 
Galicia para las plazas en lengua gallega?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu-
tado.

 

184/049858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado de 
Unión del Pueblo Navarro (UPN) al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas para las que solicita 
respuesta por escrito.

El pasado día 16 de enero, los dos Diputados del 
PSN reconocían, en el transcurso de una rueda de pren-
sa, que la crisis está dificultando la llegada del Tren de 
Alta Velocidad a Navarra, manifestaciones que son 
contradictorias a los compromisos del Gobierno desde 
hace más de un año y a su promesa de firmar de forma 
«inminente» el Convenio que permitiría la ejecución de 
las obras de esta importante infraestructura para Nava-
rra. Dichas manifestaciones requieren una explicación 
por parte del Ejecutivo y por eso se le pregunta:

¿Conoce el Gobierno de España el contenido de las 
manifestaciones de sus Diputados navarros sobre el 
retraso en la llegada del TAV a Navarra?

¿Qué opinión le merecen dichas declaraciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/049859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado de 
Unión del Pueblo Navarro (UPN) al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas para las que solicita 
respuesta por escrito.

El pasado día 16 de enero, los dos Diputados del 
PSN reconocían, en el transcurso de una rueda de pren-
sa, que la crisis está dificultando la llegada del Tren de 
Alta Velocidad a Navarra, manifestaciones que son 
contradictorias a los compromisos del Gobierno hace 
más de un año y a su promesa de firmar de forma «inmi-
nente» el Convenio que permitiría la ejecución de las 

obras de esta importante infraestructura para Navarra. 
Dichas manifestaciones requieren una explicación por 
parte del Ejecutivo y por eso se le pregunta:

¿Respalda el Presidente del Gobierno dichas decla-
raciones?

Si no las respalda, ¿no cree que existe incongruen-
cia dentro del propio Grupo Socialista?, ¿puede expli-
car esta incongruencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/049860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado de 
Unión del Pueblo Navarro (UPN) al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas para las que solicita 
respuesta por escrito.

El pasado día 16 de enero, los dos Diputados del 
PSN reconocían, en el transcurso de una rueda de pren-
sa, que la crisis está dificultando la llegada del Tren de 
Alta Velocidad a Navarra, manifestaciones que son 
contradictorias a los compromisos del Gobierno hace 
más de un año y a su promesa de firmar de forma «inmi-
nente» el Convenio que permitiría la ejecución de las 
obras de esta importante infraestructura para Navarra. 
Dichas manifestaciones requieren una explicación por 
parte del Ejecutivo y por eso se le pregunta:

Entendiendo que el Presidente del Gobierno conoce 
dichas declaraciones, ¿puede explicar qué significa 
para usted la promesa del Gobierno durante el pasado 
año y del PSOE, a través de su Secretaria de organiza-
ción el 4 de octubre de 2008, de que la llegada del TAV 
a Navarra iba a ser «inminente»?, ¿cuál es su concepto 
de «inminente»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/049861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado de 
Unión del Pueblo Navarro (UPN) al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas para las que solicita 
respuesta por escrito.
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El pasado día 16 de enero, los dos Diputados del 
PSN reconocían, en el transcurso de una rueda de pren-
sa, que la crisis está dificultando la llegada del Tren de 
Alta Velocidad a Navarra, manifestaciones que son 
contradictorias a los compromisos del Gobierno hace 
más de un año y a su promesa de firmar de forma «inmi-
nente» el Convenio que permitiría la ejecución de las 
obras de esta importante infraestructura para Navarra. 
Dichas manifestaciones requieren una explicación por 
parte del Ejecutivo y por eso se le pregunta:

Es conocido que el acuerdo alcanzado de palabra 
entre los Presidentes de los ejecutivos implicados 
sobre este asunto fue aprobado por el Gobierno de 
Navarra con fecha 31 de diciembre de 2007, sin embar-
go todavía no ha sido aprobado por el Gobierno de la 
Nación:

¿Puede el Presidente del Gobierno explicar qué 
razones han impedido hasta ahora la aprobación de este 
acuerdo?

¿Quién o quiénes han sido los responsables de que 
no se haya aprobado este acuerdo que hubiese permiti-
do la firma del Convenio necesario para que se empie-
cen a ejecutar las obras de esta infraestructura tan 
importante para Navarra y para España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/049862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado de 
Unión del Pueblo Navarro (UPN) al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas para las que solicita 
respuesta por escrito.

El pasado día 16 de enero, los dos Diputados del 
PSN reconocían, en el transcurso de una rueda de pren-
sa, que la crisis está dificultando la llegada del Tren de 
Alta Velocidad a Navarra, manifestaciones que son 
contradictorias a los compromisos del Gobierno hace 
más de un año y a su promesa de firmar de forma «inmi-
nente» el Convenio que permitiría la ejecución de las 
obras de esta importante infraestructura para Navarra. 
Dichas manifestaciones requieren una explicación por 
parte del Ejecutivo y por eso se le pregunta:

¿Respalda el Ministro de Economía y Hacienda el 
contenido de las manifestaciones de sus Diputados 
navarros sobre el retraso en la llegada del TAV a Na-
varra?

¿Respalda la Ministra de Fomento el contenido de 
las manifestaciones de sus Diputados navarros sobre el 
retraso en la llegada del TAV a Navarra?

¿Existe congruencia entre ambos Ministros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/049863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado de 
Unión del Pueblo Navarro (UPN) al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas para las que solicita 
respuesta por escrito.

El pasado día 16 de enero, los dos Diputados del 
PSN reconocían, en el transcurso de una rueda de pren-
sa, que la crisis está dificultando la llegada del Tren de 
Alta Velocidad a Navarra, manifestaciones que son 
contradictorias a los compromisos del Gobierno hace 
más de un año y a su promesa de firmar de forma «inmi-
nente» el Convenio que permitiría la ejecución de las 
obras de esta importante infraestructura para Navarra. 
Dichas manifestaciones requieren una explicación por 
parte del Ejecutivo y por eso se le pregunta:

Los medios de comunicación escrita en Navarra 
hablan de un desacuerdo entre Ministerios (Fomento y 
Economía y Hacienda) como la razón por la que se 
habría retrasado la firma, ¿puede el Gobierno explicar 
si ésta es la verdadera razón de que el Consejo de 
Ministros no haya autorizado aún la firma del Conve-
nio? Si esa no es la razón, ¿qué otra razón es la que el 
Gobierno puede alegar para justificar este incumpli-
miento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/049864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado de 
Unión del Pueblo Navarro (UPN) al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas para las que solicita 
respuesta por escrito.

El pasado día 16 de enero, los dos Diputados del 
PSN reconocían, en el transcurso de una rueda de pren-
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sa, que la crisis está dificultando la llegada del Tren de 
Alta Velocidad a Navarra, manifestaciones que son 
contradictorias a los compromisos del Gobierno hace 
más de un año y a su promesa de firmar de forma «inmi-
nente» el Convenio que permitiría la ejecución de las 
obras de esta importante infraestructura para Navarra. 
Dichas manifestaciones requieren una explicación por 
parte del Ejecutivo y por eso se le pregunta:

A la vista de los acontecimientos y de las manifesta-
ciones de destacados miembros del PSN, ¿tiene el 
Gobierno intención de firmar este acuerdo?, ¿la ha teni-
do alguna vez?

¿Puede el Gobierno de la Nación, a través de sus 
responsables de los Ministerios de Fomento y Econo-
mía y Hacienda decirle a la ciudadanía Navarra cuando 
va a desbloquear este expediente y, con ello, dejar de 
tomar el pelo de una vez a los navarros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/049865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Immaculada Riera i Reñé, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

En relación a la línea de avales otorgados por el ICO 
para el desarrollo de Viviendas de Protección Oficial, 
Línea de Avales ICO-FTVPO, aprobada por el Consejo 
de Ministros del 25 de enero del 2008:

¿Qué entidades han sido beneficiarias en el ejercicio 
2008?

¿Cuántas operaciones se han registrado en el ejerci-
cio 2008?

¿Cuáles son los motivos por los que no se están 
materializando un mayor número de operaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—Immaculada Riera i Reñé, Diputada.

 

184/049866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-

gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué motivos justifican la reducción del presupues-
to dedicado a la prevención y al abordaje de la proble-
mática social del Sida en España para el 2009?

¿Es coherente esta reducción con las manifestacio-
nes efectuadas por el Presidente José Luis Rodríguez 
Zapatero relativas a mantener el gasto social a pesar del 
deterioro de la situación económica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

 

184/049867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Qué acciones ha efectuado el Gobierno para incre-
mentar la presencia del catalán en la Unión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—Pere Macias i Arau, Diputado.

 

184/049868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Qué acuerdos concretos ha alcanzado el Gobierno 
sobre el uso del catalán en la Unión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—Pere Macias i Arau, Diputado.
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184/049869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Gobierno 
para dar cumplimiento a los acuerdos alcanzados sobre 
el uso del catalán en la Unión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—Pere Macias i Arau, Diputado.

 

184/049870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Ha recibido el Gobierno algún requerimiento, 
queja, comentario, propuesta o sugerencia del Gobier-
no de la Generalitat de Catalunya, en relación al uso del 
catalán en la Unión Europea y al cumplimiento de los 
acuerdos alcanzados en esta materia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—Pere Macias i Arau, Diputado.

 

184/049871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto efectuar el Gobier-
no para incrementar el uso del catalán en la Unión 
Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—Pere Macias i Arau, Diputado.

 

184/049872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Dávila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a la necesidad de 
mejorar la seguridad vial de la N-550 a su paso por 
varios puntos del ayuntamiento de Barro.

Entre los planes del Ministerio de Fomento para la 
mejora de la seguridad vial figuran varios puntos de la 
carretera N-550 entre Pontevedra y Caldas de Reis. Sin 
embargo, hay puntos de gran importancia al paso de 
esta carretera de titularidad estatal por el ayuntamiento 
de Barro que necesitan de una actuación por parte del 
Ministerio.

En la actualidad, está en marcha el desarrollo urba-
nístico del núcleo urbano de San Antoniño que conlle-
vará un significativo aumento de población a la vez que 
la apertura e nuevas calles transversales a la N-550. 
Estas circunstancias sumadas a la actividad y a os ser-
vicios que ya existen en dicho núcleo urbano: centro de 
salud, ayuntamiento, colegio, farmacia, biblioteca, 
pabellón de deportes, la convierten en una zona espe-
cialmente sensible debido al importante tránsito de 
peatones entre los dos márgenes de este vial de titulari-
dad estatal.

Precisamente éste es uno de los aspectos a abordar 
por parte del Ministerio puesto que nos estamos refi-
riendo a una carretera que atraviesa un núcleo urbano 
densamente poblado pero que no recibe un tratamiento 
de travesía urbana. Razón de la inexistencia de medidas 
apropiadas que proporcionen una mayor seguridad a 
los ciudadanos.

Otros puntos que precisan de una actuación están 
situados en el cruce de Porráns, lugar que registra un 
aumento de tráfico debido a la finalización de las obras 
de mejora en la carretera entre Porráns y Cuntis, y el 
cruce con el vial Portela-Curro que adolece de una visi-
bilidad limitada para poder incorporarse a la N-550.

¿Cuál es la disposición del Ministerio de Fomento a 
incluir en sus planes de mejora de la seguridad vial el 
acondicionamiento de la N-550 por el ayuntamiento de 
Barro, en concreto, a su paso por el núcleo de San Anto-
niño, en el cruce de Porráns y en el cruce con la carre-
tera de Portela a Curro?

¿Cuál es la disposición del Ministerio a declarar 
como travesía urbana la N-550 a su paso por el núcleo 
urbano de San Antoniño?

¿Tiene en cuenta el Ministerio el desarrollo urbanís-
tico de esta zona, la alta densidad de población y que 
concentra a ambos márgenes de la N-550 numerosos 
servicios y actividades que añaden muchos problemas 
de seguridad vial?



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

2464

¿Prevé realizar mejoras en este punto?
¿Va a mejorar la seguridad vial en el cruce de Porráns 

con la N-550?, ¿y en el cruce de la N-550 con el vial 
Portela-Curro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

 

184/049873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Villalar de los Comuneros de la pro-
vincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Villalba de la Loma de la provincia 
de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-

tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Vallalba de los Alcores de la provin-
cia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Villalbarba de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Villalón de Campos de la provincia 
de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Villamuriel de Campos de la provin-
cia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Villán de Tordesillas de la provincia 
de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Villanubla de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185  y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Villanueva de Duero de la provincia 
de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185  y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Villanueva de la Condesa de la pro-
vincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185  y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
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en el municipio de Villanueva de los Caballeros de la 
provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Villanueva de los Infantes de la pro-
vincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Villanueva de San Mancio de la pro-
vincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185  y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Villardefrades de la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Villarmentero de Esgueva de la pro-
vincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Villasexmir de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
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tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Villavaquerín de la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Villavellid de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Villaverde de Medina de la provin-
cia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Villavicencio de los Caballeros de la 
provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Viloria de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185  y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Wamba de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Zaratán de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Vega de Valdetronco de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Velascálvaro de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Velilla de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Velliza de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Ventosa de la Cuesta de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Viana de Cega de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Villabáñez de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Villabrágima de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Villacid de Campos de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Villaco de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Villafranca de Duero de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Villafrechós Villafuerte de la provin-
cia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Villagarcía de Campos de la provin-
cia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Villalán de Campos de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Valla dolid de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Valoria la Buena de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Valverde de Campos de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

2471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Vega de Ruiponce de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Torrelobatón de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Torrescárcela de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Traspinedo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Trigueros del Valle de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Tudela de Duero de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Urones de Castroponce de la provin-
cia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Urueña de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Valbuena de Duero de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Valdearcos de la Vega de la provin-
cia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Valdenebro de los Valles de la pro-
vincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Valdestillas de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Valdunquillo de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de San Vicente del Palacio de la pro-
vincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Santa Eufemia de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Santervás de Campos de la provin-
cia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Santibáñez de Valcorba de la provin-
cia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Piñel de Abajo de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Piñel de Arriba de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Pollos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Portillo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Pozal de Gallinas de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Pozaldez de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Quintanilla de Arriba de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Quintanilla de Onésimo de la pro-
vincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Quintanilla de Trigueros de la pro-
vincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Rábano de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Renedo de Esgueva de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Roales de Campos de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Robladillo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Rubí de Bracamonte de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Rueda de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Saelices de Mayorga de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Salvador de Zapardiel de la provin-
cia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de San Cebrían de Mazote de la provin-
cia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de San Llorente de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de San Martín de Valvení de la provin-
cia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de San Miguel del Arroyo de la provin-
cia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de San Miguel del Pino de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de San Pablo de la Moraleja de la pro-
vincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de San Pedro de Latarce de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de San Róman de Hornija de la provin-
cia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Aguilar de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alaejos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alcazarén de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Aldea de San Miguel de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Aldeamayor de San Martín de la provin-
cia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Amusquillo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Arroyo de la Encomienda de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ataquines de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bahabón de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Barcial de la Loma de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Becilla de Valderaduey de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bercero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Berrueces de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bobadilla del Campo de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bocigas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Boecillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bolaños de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Brahojos de Medina de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bustillo de Chaves de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cabezón de Pisuerga de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cabreros del Monte de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Campaspero de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Camporredondo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Canalejas de Peñafiel de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Canillas de Esgueva de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Carpio de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Casasola de Arión de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castrejón de Trabancos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castrillo de Duero de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castrillo-Tejeriego de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castrodeza de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castromonte de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castronuevo de Esgueva de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castronuño de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castroponce de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castroverde de Cerrato de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ceinos de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cervillego de la Cruz de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cigales de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ciguñuela de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cistérniga de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Llorente de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Martín de Valvení de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Miguel del Arroyo de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Miguel del Pino de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Pablo de la Moraleja de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Pedro de Latarce de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Román de Hornija de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Vicente del Palacio de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santa Eufemia del Arroyo de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santervás de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santibáñez de Valcorba de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santovenia de Pisuerga de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Sardón de Duero de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Serrada de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Siete Iglesias de Trabancos de la provin-
cia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Simancas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Tamariz de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Tiedra de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Tordehumos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Tordesillas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Torrecilla de la Abadesa de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Torrecilla de la Orden de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Torrelobatón de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Torrescárcela de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Traspinedo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Trigueros del Valle de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Tudela de Duero de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Urones de Castroponce de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Urueña de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valbuena de Duero de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valdearcos de la Vega de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valdenebro de los Valles de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valdestillas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valdunquillo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valla dolid de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valoria la Buena de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valverde de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Vega de Ruiponce de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Vega de Valdetronco de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Velascálvaro de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Velilla de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Velliza de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ventosa de la Cuesta de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Viana de Cega de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villabáñez de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villabrágima de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villacid de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villaco de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villafranca de Duero de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villafrechós Villafuerte de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villagarcía de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villalán de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villalar de los Comuneros de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villalba de la Loma de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villalba de los Alcores de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villalbarba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villalón de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villamuriel de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villán de Tordesillas de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villanubla de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villanueva de Duero de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villanueva de la Condesa de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villanueva de los Caballeros de la provin-
cia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villanueva de los Infantes de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villanueva de San Mancio de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villardefrades de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villarmentero de Esgueva de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villasexmir de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villavaquerín de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villavellid de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villaverde de Medina de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villavicencio de los Caballeros de la pro-
vincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Viloria de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Wamba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Zaratán de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aguilar de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alaejos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alcazarén de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aldea de San Miguel de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aldeamayor de San Martín de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Amusquillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Arroyo de la Encomienda de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ata-
quines de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bahabón de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Bar-
cial de la Loma de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Becilla de Valderaduey de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ber-
cero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Berrueces de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bobadilla del Campo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bocigas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Boecillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bolaños de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Brahojos de Medina de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Bus-
tillo de Chaves de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cabezón de Pisuerga de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cabreros del Monte de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Campaspero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Camporredondo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Canalejas de Peñafiel de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Canillas de Esgueva de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Car-
pio de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Casasola de Arión de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cas-
trejón de Trabancos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cas-
trillo de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cas-
trillo-Tejeriego de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cas-
trodeza de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cas-
tromonte de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cas-
tronuevo de Esgueva de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cas-
tronuño de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cas-
troponce de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cas-
troverde de Cerrato de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cei-
nos de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cer-
villego de la Cruz de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cigales de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ciguñuela de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cis-
térniga de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cogeces de Íscar de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cogeces del Monte de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cor-
cos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Corrales de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cubillas de Santa Marta de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cuenca de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Curiel de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de El 
Campillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Encinas de Esgueva de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Esguevillas de Esgueva de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fombellida de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fompedraza de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Fres-
no el Viejo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuensaldaña de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuente el Sol de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuente-Olmedo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Gallegos de Hornija de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

2507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Geria de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Herrín de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Hor-
nillos de Eresma de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Íscar 
de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Mudarra de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Parrilla de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Pedraja de Portillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Seca de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La  
Unión de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Zarza de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Laguna de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Lan-
gayo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Lomoviejo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mar-
zales de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Matapozuelos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Matilla de los Caños de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mayorga de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Medina de Rioseco de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Medina del Campo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mageces de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mel-
gar de Abajo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mel-
gar de Arriba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mojados de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Montealegre de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Montemayor de Pililla de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Moral de la Reina de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Morales de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mota 
del Marqúes de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mucientes de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Muriel de Zapardiel de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Nava 
del Rey de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Nueva Villa de las Torres de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Oli-
vares de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Olmedo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Olmos de Esgueva de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pala-
zuelo de Vedija de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía de Fon-
castín de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía de La 
Santa Espina de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía de San 
Bernardo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía de Santia-
go del Arroyo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía de Villa-
marciel de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía de Villa-
neja del Cerro de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pedrajas de San Esteban de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pedrosa del Rey de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Peñafiel de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Peñaflor de Hornija de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pes-
quera de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Piña 
de Esguevo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Piñel 
de Abajo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Piñel 
de Arriba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pollos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Por-
tillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pozal de Gallinas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pozaldez de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Quintanilla de Arriba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Quintanilla de Onésimo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Quintanilla de Trigueros de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Rábano de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Renedo de Esgueva de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Roa-
les de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Robladillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Rubí 
de Bracamonte de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Rueda de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sae-
lices de Mayorga de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sal-
vador de Zapardiel de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Cebrián de Mazote de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Llorente de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Martín de Valvení de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/049876

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Federico Souvirón García, Dipu tado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Desde la entrada en vigor del permiso de conducir 
por puntos: ¿Cuántos conductores han perdido puntos 
por exceder los límites de velocidad establecidos en 
más de veinte y en menos de treinta kilómetros por 
hora?, ¿cuántos han reincidido en esta conducta?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Federico Souvirón García, Dipu tado.

 

184/049877

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Federico Souvirón García, Dipu tado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Desde la entrada en vigor del permiso de conducir 
por puntos: ¿Cuántos conductores han perdido puntos 
por exceder los límites de velocidad establecidos en 
más de treinta y en menos de cuarenta kilómetros por 
hora?, ¿cuántos han reincidido en esta conducta?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Dipu tado.

 

184/049878

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Federico Souvirón García, Dipu tado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Desde la entrada en vigor del permiso de conducir 
por puntos: ¿Cuántos conductores han perdido puntos 
por exceder los límites de velocidad establecidos en 
más de cuarenta kilómetros por hora?, ¿cuántos han 
reincidido en esta conducta?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Dipu tado.

 

184/049879

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Federico Souvirón García, Dipu tado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por es crito.
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Desde la entrada en vigor del permiso de conducir 
por puntos: ¿Cuántos conductores han perdido puntos 
por conducir de forma negligente creando un riesgo 
cierto y relevante para otros usuarios de la vía?, ¿qué 
conductas se han incluido en este supuesto?, ¿cuántos 
han reincidido en este tipo de conducta?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Dipu tado.

 

184/049880

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Federico Souvirón García, Dipu tado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Desde la entrada en vigor del permiso de conducir 
por puntos: ¿Cuántos conductores han perdido puntos 
por arrojar a la vía o en sus inmediaciones objetos que 
puedan producir incendios o accidentes de circulación?, 
¿cuántos de ellos han reincidido en esa conducta?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Dipu tado.

 

184/049881

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Federico Souvirón García, Dipu tado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Desde la entrada en vigor del permiso de conducir 
por puntos: ¿Cuántos conductores han perdido puntos 
por conducir un vehículo con un permiso que no le 
habilita para ello?, ¿cuántos han reincidido en esa con-
ducta?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Dipu tado.

 

184/049882

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Federico Souvirón García, Dipu tado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Desde la entrada en vigor del permiso de conducir 
por puntos: ¿Cuántos conductores han perdido puntos 
por conducir un vehículo con una ocupación superior al 
cincuenta por ciento del número de plazas que tiene 
autorizadas?, ¿cuántos han reincidido en esa conducta?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Dipu tado.

 

184/049883

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Federico Souvirón García, Dipu tado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Desde la entrada en vigor del permiso de conducir 
por puntos: ¿Cuántos conductores han perdido puntos 
por disminuir en más de un cincuenta por ciento el 
tiempo de descanso establecido en la legislación sobre 
transporte terrestre?, ¿cuántos han reincidido en esa 
conducta?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Dipu tado.

 

184/049884

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Federico Souvirón García, Dipu tado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por es crito.
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Desde la entrada en vigor del permiso de conducir 
por puntos: ¿Cuántos conductores han perdido puntos 
por exceder en más del cincuenta por ciento el tiempo 
de conducción establecido en la legislación sobre trans-
porte terrestre?, ¿cuántos han reincidido en esa con-
ducta?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Dipu tado.

 

184/049885

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Federico Souvirón García, Dipu tado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Desde la entrada en vigor del permiso de conducir 
por puntos: ¿Cuántos conductores han perdido puntos 
por sobrepasar en más de un cincuenta por ciento la 
velocidad máxima autorizada, superando en más de 
treinta kilómetros por hora el límite máximo estableci-
do?, ¿cuántos han reincidido en esa conducta?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Dipu tado.

 

184/049886

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Federico Souvirón García, Dipu tado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Desde la entrada en vigor del permiso de conducir 
por puntos: ¿Cuántos conductores han perdido puntos 
por circular por autopistas o autovías con vehículos con 
los que está expresamente prohibido?, ¿cuántos han 
reincidido en esa conducta?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Federico Souvirón García, Dipu tado.

 

184/049887

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Federico Souvirón García, Dipu tado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Desde la entrada en vigor del permiso de conducir 
por puntos: ¿Cuántos conductores han perdido puntos 
por conducir vehículos en competiciones y carreras no 
autorizadas?, ¿cuántos han reincidido en ese tipo de 
conducta?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Dipu tado.

 

184/049888

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Federico Souvirón García, Dipu tado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Desde la entrada en vigor del permiso de conducir 
por puntos: ¿Cuántos conductores han perdido puntos 
por circular en sentido contrario al establecido?, ¿cuán-
tos han perdido puntos en más de una ocasión por ese 
tipo de conducta?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Dipu tado.

 

184/049889

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Federico Souvirón García, Dipu tado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por es crito.
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Desde la entrada en vigor del permiso de conducir 
por puntos: ¿Cuántos conductores han perdido puntos 
por conducir de forma manifiestamente temeraria?, 
¿qué conductas se han incluido en esa clasificación?, 
¿cuántos han perdido puntos en más de una ocasión por 
ese tipo de conducta?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Dipu tado.

 

184/049890

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Federico Souvirón García, Dipu tado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Desde la entrada en vigor del permiso de conducir 
por puntos: ¿Cuántos conductores han perdido puntos 
por incumplir la obligación de someterse a las pruebas 
de detección de estupefacientes, psicotrópicos u otras 
sustancias estimulantes?, ¿cuántos han perdido puntos 
en más de una ocasión por ese tipo de conductas?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Dipu tado.

 

184/049891

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Federico Souvirón García, Dipu tado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Desde la entrada en vigor del permiso de conducir 
por puntos: ¿Cuántos conductores han perdido puntos 
por incumplir la obligación de someterse a las pruebas 
de detección del grado de alcoholemia?, ¿cuántos han 
perdido puntos en más de una ocasión por eso?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Dipu tado.

 

184/049892

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Federico Souvirón García, Dipu tado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Desde la entrada en vigor del permiso de conducir 
por puntos: ¿Cuántos conductores han perdido puntos 
por conducir bajo los efectos de estupefacientes, psico-
trópicos, estimulantes u otras sustancias de efectos aná-
logos?, ¿cuántos han perdido puntos en más de una 
ocasión por alguna de esas circunstancias?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Dipu tado.

 

184/049893

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Es cierto que en la Autovía Vejer-Algeciras, es 
inviable medioambientalmente que la misma transcurra 
a través de un túnel bajo el Cerro de Sierra Grana en 
Vejer?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu tado.

 

184/049894

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿En qué medida afectará la Autovía Vejer- Algeci-
ras, a las pedanías de Cañada Ancha y Santa Lucía de 
Vejer?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu tado.

 

184/049895

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene decidido el Gobierno por dónde va ha discu-
rrir la Autovía Vejer-Algeciras en el inicio desde 
Vejer?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu tado.

 

184/049896

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En el Proyecto de Autovía Vejer- Algeciras dónde 
están previstos los enlaces para conectar la carretera 
A-393 (Vejer- Medina), con dicha Autovía?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu tado.

 

184/049897

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 

formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas opciones existen de trayecto en el Proyec-
to de Autovía Vejer-Algeciras para la zona de Santa 
Lucía y Cañada Ancha de Vejer, y cuál de ellas es más 
viable económicamente?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu tado.

 

184/049898

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En el proyecto de la Autovía Vejer-Algeciras, es 
inviable medioambientalmente, la opción que trascurre 
por la base del Cerro de Grana de Vejer mediante 
túnel?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu tado.

 

184/049899

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado que suscribe formula las siguientes 
preguntas dirigida al Gobierno para su respuesta es-
crita.

Con fecha 14 de abril de 2008 y número 51.576 de 
Registro General del Ministerio de Fomento y entrada 
en la Subdirección General de Gestión de Ayudas, Ges-
tiones y Proyectos con la misma fecha y número 575, el 
Ayuntamiento de Artajona (Navarra) remitió escrito 
solicitando financiación con cargo a los fondos del 1% 
Cultural para la Urbanización del Aparcamiento públi-
co «El Cerco» en Artajona, acompañado de documen-
tación informativa.

Es bien sabido el valor histórico y artístico del Con-
junto Histórico de «El Cerco» de Artajona, declarado 
mediante Decreto Foral 42/1999, de 15 de febrero, Bien 
de Interés Cultural. El Cerco precisa de un proyecto de 
urbanización que pavimente las calles de traza medie-
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val, adecue las plazas, incluya mobiliario urbano, para-
lelo a un proyecto de revegetación y jardinería de las 
zonas verdes. Entre los objetivos del Plan Especial del 
Cerco de Artajona están el mantenimiento del trazado 
de las calles medievales y la urbanización del recinto, 
separando el tráfico rodado peatonal, así como la habi-
litación de aparcamientos en el exterior y en el interior. 
Y en todo ello está trabajando en estos momentos el 
Ayuntamiento de Artajona, junto con el Gobierno de 
Navarra, y Caja Navarra.

La actuación solicitada se encuadra en consecuencia 
dentro de las previsiones del Plan Especial de Protec-
ción del Conjunto Histórico «El Cerco» de Artajona.

Mediante escrito de esa Subdirección de fecha de 
salida 25 de junio de 2008 y número 003047, se indica 
al Ayuntamiento que de la documentación recibida se 
deduce que la actuación solicitada cumple los requisi-
tos de la finalidad del artículo 68 de la Ley 16/198, de 
ser una intervención a realizar en un bien de titularidad 
pública y de aportar proyecto de ejecución informado 
favorablemente por la Comisión de Patrimonio de su 
Comunidad Autónoma. No obstante, se indica asimis-
mo que la documentación remitida adolecía de una 
serie de deficiencias que debían ser subsanadas.

A la vista del escrito anterior el Ayuntamiento de 
Artajona remite documentación relativa a la Urbaniza-
ción del aparcamiento Público «El Cerco» que comple-
menta la enviada en su día junto con su solicitud de 
financiación con cargo a los fondos del 1% Cultural, 
que tiene entrada el 5 de septiembre de 2008 y número 
de registro 1739.

Por parte de esa Subdirección General se remite 
escrito el 15 de septiembre de 2008, en el que se indica 
que analizada la documentación entonces remitida y la 
ahora recibida, se deduce que esa actuación cumple los 
requisitos establecidos en la Orden de CUL/596/2005, 
relativos a la finalidad del artículo 68 de la ley 16/1985, 
al ser una intervención realizada en un bien de titulari-
dad pública que está declarando BIC en la categoría de 
Conjunto Histórico y al contar con proyecto de ejecu-
ción informado favorablemente por la Comisión de 
Patrimonio de su Comunidad Autónoma, por lo que se 
indica que la solicitud se elevará a la próxima comi-
sión mixta Ministerio de Fomento-Ministerio de Cul-
tura, para su estudio y valoración en función de los 
criterios de prioridad establecidos en la Orden de 
CUL/596/2005 y de las disponibilidades presupuesta-
rias.

Sin embargo, mediante escrito de esa Subdirección, 
con fecha de salida 23 de diciembre de 2008 y número 
6067, se comunica al Ayuntamiento de Artajona que la 
Comisión Mixta del IV Acuerdo de colaboración entre 
el Ministerio de Fomento y el Ministerio de Cultura 
para la actuación conjunta en el Patrimonio Histórico 
Español a través del 1% Cultural, en su reunión de 4 de 
noviembre de 2008, ha tomado el acuerdo de archivar 
el expediente por falta de adecuación a los requisitos 
técnicos  y  formales  exigidos  por  la  Orden 

CUL/596/2005, al considerar que las actuaciones pro-
puestas (construcción de un aparcamiento), por el obje-
to de la intervención, no pueden encuadrarse dentro del 
cumplimiento de los fines de la Ley del Patrimonio 
Histórico Español.

Es decir, la comunicación del 23 de diciembre es 
abiertamente contradictoria con la del 15 de sep-
tiembre.

Parece evidente que la actuación solicitada por ese 
Ayuntamiento, «construcción de un aparcamiento», 
cumple los requisitos establecidos en la Orden de 
CUL/596/2005, relativos a la finalidad del artículo 68 
de la ley 16/1985, que son:

— Que sean actuaciones en inmuebles declarados 
de interés cultural (BIC). A tal efecto ya se indicó junto 
con la solicitud que por Decreto Foral 42/1999, de 15 
de febrero, se declaró Bien de Interés Cultural, con 
categoría de Conjunto, a favor del Conjunto Histórico 
denominado El Cerco de Artajona y se delimita defini-
tivamente el entorno de protección del recinto amura-
llado. (BON número 26, de 1 de marzo de 1999).

— A mayor abundamiento, se indica que la actua-
ción para cuya ejecución se solicita subvención puede 
encuadrarse dentro de los trabajos de conservación, 
restauración, rehabilitación y consolidación del con-
junto amurallado del Cerco, por lo que quedan encua-
drados dentro del marco general definido por el artícu-
lo 68 de la Ley 16/1985 del patrimonio Histórico 
Español.

— Que se realicen en bienes de titularidad pú-
blica.

— Que cuenten con proyecto de ejecución.

No se entiende cómo después de haber recibido el 
Ayuntamiento sendos escritos, a los que antes se ha 
hecho referencia, en los que se ponía de manifiesto que 
la actuación cumple los requisitos establecidos en la 
Orden de CUL/596/2005, relativos a la finalidad del 
artículo 68 de la Ley 16/1985, de 25 de junio, de Patri-
monio Histórico Español, se remita finalmente un escri-
to en el que se comunica que se ha procedido a archivar 
el Expediente al considerar que las actuaciones pro-
puestas (construcción de un aparcamiento), por el obje-
to de la intervención, no pueden encuadrarse dentro del 
cumplimiento de los fines de la Ley del Patrimonio 
Histórico Español, que se contradice abiertamente con 
lo indicado anteriormente.

En el primer escrito se indicaba ya que de la docu-
mentación recibida se deducía que esa actuación cum-
plía los requisitos de la finalidad del artículo 68 de la 
Ley 16/1985, si bien se indicaba que el proyecto no 
contenía listado de precios unitarios ni descompuestos 
y se pedía una aclaración respecto de la implicación en 
el proyecto de la parcela 1396. Incluso se indicaba que 
analizada la intervención planteada se comprueba que 
plantea la construcción de un aparcamiento dentro del 
recinto amurallado de El Cerco.
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Y en el segundo escrito remitido se volvía a indicar 
que analizada la documentación entonces remitida y la 
ahora recibida se deduce que esta actuación cumple los 
requesitos establecidos en la Orden de CUL/596/2005, 
relativos a la finalidad del artículo 68 de la Ley 
16/1985, por lo que se indicaba que la solicitud se ele-
varía a la próxima Comisión Mixta para su estudio y 
valoración en función de los criterios de prioridad esta-
blecidos en la Orden y de las disponibilidades presu-
puestarias.

Por ello es evidente que desde un primer momento 
la documentación remitida era lo suficientemente com-
pleta como para saber cual era la actuación pretendida, 
esto es, la construcción de un aparcamiento dentro del 
recinto amurallado de El Cerco, y de ahí que a la vista 
de la misma ya pudieran concluir que la misma cumplía 
los requisitos de la finalidad del artículo 68, si bien no 
obstante se solicitaba un par de aclaraciones, que ya 
fueron remitidas, pero que en ningún momento modifi-
caban la naturaleza de la actuación propuesta.

No se entiende por ello que ahora se tome el acuer-
do de archivar el expediente por falta de adecuación a 
los requisitos técnicos y formales exigidos por la Orden 
CUL/596/2005, cuando antes se cumplían, y sin indicar 
siquiera cuales son los requisitos no cumplidos, sin 
entrar a valorar el mismo en función de los criterios de 
prioridad establecidos en la Orden y de las disponibili-
dades presupuestarias.

¿Cómo se explica desde los ministerios de fomento 
y de cultura la contradicción entre las comunicaciones 
del 25 de junio y 15 de septiembre por una parte y del 
23 de diciembre por otra?

Si la decisión de la Comisión Mixta de archivar el 
Expediente ha obedecido a la falta de adecuación a los 
requisitos técnicos y formales exigidos por la Orden de 
CUL/596/2005, al considerar que las actuaciones pro-
puestas no pueden encuadrarse dentro del cumplimien-
to de los fines de la Ley del Patrimonio Histórico Espa-
ñol, ¿cuáles son los incumplimientos concretos de la 
Orden de CUL/596/2005?, ¿en qué momento han deja-
do de cumplirse los citados fines, cuándo se han cum-
plido hasta la última comunicación recibida y así se 
había comunicado?, ¿cómo es posible la contradicción 
entre las sucesivas comunicaciones de la Subdirección 
General?

Si, como parece desprenderse de las comunicacio-
nes remitidas, estamos ante un simple error ¿va a recon-
siderar la Comisión Mixta su decisión a tenor de todas 
las razones aducidas por el Ayuntamiento de Artajona y 
subsanar a la mayor brevedad posible el error come-
tido?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 20 de enero 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Dipu tado.

 

184/049900

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Joan Ridao i Martín, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana —Izquierda 
Unida— Iniciativa per Catalunya Verds, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Gobierno español las 
siguientes preguntas, solicitando sus respuestas por 
escrito.

En el marco de las actuaciones de colaboración del 
Plan Avanza con las CCAA ¿qué importe tiene previsto 
el Ministerio de Industria, turismo y comercio para las 
adendas correspondientes al Plan Avanza 2009 y cuáles 
serán los conceptos previstos?

En el marco de las actuaciones de colaboración del 
Plan Avanza con las CCAA, ¿cuándo está prevista la 
firma de los convenios para las adendas correspondien-
tes al Plan Avanza 2009?

En el marco de las actuaciones del Plan Avanza para 
el 2009 ¿qué convocatorias están previstas, con qué 
importe, y cuáles serán los hechos subvencionables?

En el marco de las actuaciones del Plan Avanza del 
2008 ¿qué convocatorias de subvenciones para entida-
des, empresas, administraciones locales y autonómicas 
se han llevado a cabo y cuál ha sido la distribución 
regionalizada por CCAA?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 20 de enero 
de 2009.—Joan Ridao i Martín, Dipu tado.

 

184/049901

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Rosa Díez González, Diputada de Unión Pro-
greso y Democracia, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las 
siguientes preguntas para las que solicita respuestas por 
escrito sobre el grave accidente sufrido el día 11 de 
diciembre de 2008, en el submarino S-74 «Tramonta-
na» frente a las costas de Cartagena.

El día once de diciembre de 2008, el submarino 
español S-74 «Tramontana», uno de los cuatro existen-
tes de la clase Agosta, con una tripulación de 60 mari-
nos, tuvo frente a las costas de Cartagena, un gravísimo 
incidente. Gracias a la extraordinaria pericia de toda la 
tripulación, especialmente del timonel de combate y de 
su Comandante, a la feliz coincidencia de que éste 
hubiese ordenado hacía escasos minutos zafarrancho 
de combate y por ello toda la tripulación se encontrara 
en sus puestos y a un poco de suerte, salvaron sus vidas, 
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no sin pasar minutos de gran tensión. El incidente se 
produjo al abrirse una vía de agua por un «pasacasco» 
(hueco para pasar cables que comunican equipos situa-
dos fuera del casco resistente con otros del interior) que 
al parecer no estaba bien sellado o estaba mal instalado 
y cuando el submarino estaba alcanzando la profundi-
dad de 300 metros.

El S-74 «Tramontana», que fue entregado a la Arma-
da en 1984, pasó en julio de 2007 el tercer «Gran Care-
na» (revisión) mediante un contrato de 28 millones de 
euros distribuidos en dos anualidades, en 2007 y 2008. 
Una vez superadas las «pruebas de puerto» y salvada la 
incidencia del día 6 de septiembre de 2007, que en su 
puesta a flote se desenganchó del dique, en las instala-
ciones de Navantia Cartagena, quedando a la deriva 
dentro del Puerto hasta su control definitivo; pasó a 
efectuar con posterioridad, la comprobación de la «Cota 
Máxima Operativa» (máxima profundidad a la que 
puede operar el submarino) en las «Pruebas de Mar». 
Es en esta donde se produjo la vía de agua en la cámara 
de combate, que causó además una escora de 45°, la 
cual fue compensada rápidamente por el timonel de 
combate, que con un hábil manejo de timones y alero-
nes, evitó la catástrofe.

Vista las circunstancias del accidente y su especial 
gravedad, dadas las posibles consecuencias que se 
hubieran podido derivar sobre la vida de sesenta perso-
nas, se le pregunta al Gobierno:

1. ¿Cuál ha sido el calendario completo del ciclo 
de vida del submarino, según debe constar en la Jefatu-
ra de Apoyo Logístico (JAL) de la Armada?

2. ¿Cuáles han sido los motivos que han expuesto, 
tanto la empresa Navantia, como la Inspección de Cons-
trucciones de la Armada (ICO) y el Comandante de la 
nave, en relación con los graves hechos acaecidos el día 
11 de diciembre de 2008 en el S-74?

3. ¿Fueron realizadas satisfactoriamente todas las 
pruebas SAT (Sea Acceptance Test) en el S-74,?

4. ¿Fueron aprobados por la ICO todos los proce-
dimientos de pruebas que Navantia realizó en el S-74?

5. ¿Habían sido sustituidos los «pasacascos» en la 
Gran Carena realizada antes del accidente o simple-
mente revisados?

6. ¿Cuántas subcontratas había hecho Navantia 
para llevar a cabo la Gran Carena última y estaba la 
Armada informada de ello?

7. ¿En qué fechas se realizaron las dos anteriores 
Gran Carena?

8. ¿Por qué el S-74 entró en Gran Carena en junio 
de 2006 y no se aprobó el gasto de 28,4 millones de 
euros hasta julio de 2007?

9. ¿Qué tiempo estuvo inmovilizado el S-74, sus 
causas y fechas?

10. ¿Qué empresa subcontratada por Navantia ha 
llevado a cabo la actualización de equipos y sistemas y 
en que fecha?

11. ¿Qué medidas ha tomado o piensa tomar el 
Gobierno sobre las responsabilidades contraídas en este 
accidente?

12. ¿Qué medidas de prevención piensa adoptar el 
Gobierno para evitar la repetición de este tipo de inci-
dentes?

13. ¿Se amplía en el «Plan de Mantenimiento» de 
los submarinos, los períodos operativos y de manteni-
miento recomendados de 4 años o, se ha ampliado el 
«ciclo operativo» a 6 años por escasez de recursos eco-
nómicos?

14. ¿Cómo afecta específica, directa y sustancial-
mente la restricción en el presupuesto de defensa, para 
el mantenimiento de este tipo de buques?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de 
diciembre de 2008.—Rosa Díez González, Dipu tada.

 

184/049902

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Rosa Díez González, Diputada de Unión Pro-
greso y Democracia, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las 
siguientes preguntas para las que solicita respuestas por 
escrito sobre la falta de unidad de estilo en el logotipo 
del Ministerio de Igualdad respecto al resto de logoti-
pos del Estado.

En el BOE del 26 de abril de 2007 se publicó una 
Resolución de la Dirección General de Recursos Huma-
nos, Servicios e Infraestructura del Ministerio de la 
Presidencia por la que se convocaba un concurso de 
ideas para la selección de un logotipo del Gobierno de 
España.

El objeto de este concurso, tal y como se disponía 
en el apartado segundo de dicha Resolución era «propi-
ciar la concurrencia de ideas para seleccionar un logoti-
po del Gobierno de España que pueda ser utilizado en 
todas las actividades en que deba identificarse al 
Gobierno como promotor de la iniciativa, tales como 
actuaciones de publicidad, comunicación, publicacio-
nes, proyectos, etc.». Para dicho fin, recogía el apartado 
sexto, el logotipo había de ser diseñado inspirándose en 
los colores de la bandera española y, había de ser versá-
til, para poder adaptarse a diferentes formatos o espa-
cios.

En la Resolución del concurso, tal y como aparece 
aún informada en la página web de La Moncloa se acla-
raba, en relación con el diseño escogido, que «entre las 
ideas que el jurado ha considerado acertadas y útiles 
para la elaboración del manual está la de contar con el 
escudo constitucional, la incorporación del texto 
“Gobierno de España” y la capacidad para ser combi-
nado de manera eficaz con los colores de la bandera 
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nacional en diferentes, formatos. Frente a otras pro-
puestas que apostaban por símbolos y tipografías más 
rompedores, el jurado ha considerado acertado que la 
imagen del Gobierno debe contar con elementos gráfi-
cos que garanticen su carácter institucional».

Tras esta primera fase, en la que participaron pro-
puestas provenientes de personas no profesionales, y 
que otorgó un premio de 12.000 euros al ganador, se 
abrió una segunda fase, a partir de septiembre de 2007, 
en la que intervenían diversas agencias publicitarias 
profesionales para dar forma a la idea, tras lo cual se 
iría adaptando progresivamente por los altos costes que 
suponía este cambio en la imagen institucional. El 
resultado, como se pudo ver en todas las comunicacio-
nes institucionales, fue la unificación de los logotipos 
de todas las instituciones pertenecientes o dependientes 
a la Administración General del Estado, que acompaña-
ban a su denominación la de «Gobierno de España».

Por su parte, el Real Decreto 1465/1999, de 17 de 
septiembre por el que se establecen criterios de imagen 
institucional y se regula la producción documental y el 
material impreso de la Administración General del 
Estado, establece en su artículo 1 relativo al objetivo y 
ámbito de aplicación del mismo que «los órganos de la 
Administración General del Estado, los Organismos 
autónomos dependientes de ella y los Servicios Comu-
nes y Entidades Gestoras de la Seguridad Social se 
ajustarán a lo previsto en el presente Real Decreto y en 
sus disposiciones de desarrollo en lo concerniente a: 
a) La emisión, elaboración o utilización de documen-
tos, modelos normalizados y material impreso. (...); 
b) Las informaciones, publicaciones, comunicaciones o 
cualquier otro tipo de expresión en cualesquiera sopor-
tes, incluidos los audiovisuales o telemáticos, así como 
los carteles y señalizaciones que elaboren o utilicen, en 
lo que se refiere a una imagen institucional, formatos y 
estructura general».

Y, el artículo 2 Imagen institucional, dispone, en su 
apartado primero, que «la imagen institucional se fun-
damenta en la utilización, en todas las expresiones y 
comunicaciones, del Escudo de España con las caracte-
rísticas establecidas en la Ley 33/1981, de 5 de octubre, 
y en el Real Decreto 2964/1981, de 18 de diciembre, 
por el que se regula el modelo oficial del Escudo de 
España, junto a la denominación del correspondiente 
Departamento ministerial».

Es por ello, que, considerando, en primer lugar, que 
existe una normativa clara sobre la imagen institucional 
del Estado y su forma y modo de uso; y, en segundo 
lugar, que desde el actual Gobierno ya se llevó a cabo 
en la pasada legislatura un intento por dar cumplimien-
to a esta normativa, como hemos visto, no parece razo-
nable, máxime en unas circunstancias económicas en 
las que se ha de imponer la austeridad, que el Ministe-
rio de Igualdad, utilice colores corporativos distintos al 
resto de los órganos del Estado, tal y como ha podido 
apreciarse en las comparecencias de la Ministra de este 

último mes de septiembre. Por ello, a la Ministra de 
Igualdad, se pregunta:

1. ¿Por qué el logotipo utilizado por el Ministerio 
de Igualdad en sus actos institucionales es diferente al 
resto de logotipos utilizados por el resto de órganos de 
la Administración General del Estado?

2. ¿Por qué los colores corporativos del Instituto 
de la Mujer y el Instituto de la Juventud, adscritos 
ambos al Ministerio de Igualdad, son diferentes?

3. ¿Por qué tras la campaña «Gobierno de Espa-
ña» llamada a unificar todos los logotipos del Estado 
—que había de ser gradual en atención a los enormes 
gastos que suponía cambiar el timbre, papelería, carte-
lería... utilizado hasta el momento— el Ministerio de 
Igualdad, de posterior creación, no es igual al resto de 
los Ministerios?

4. ¿Cuánto se ha invertido del presupuesto de 2007 
en la nueva impresión de documentos, cartelería, pape-
lería.... conforme al nuevo logotipo del Ministerio de 
Igualdad?

5. ¿Cuál ha sido el coste total, a fecha de septiem-
bre de 2008, de la campaña de imagen institucional 
concretada en la unificación de los logotipos del Go-
bierno?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 20 de 
diciembre de 2008.—Rosa Díez González, Dipu tada.

 

184/049903

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Rosa Díez González, Diputada de Unión Pro-
greso y Democracia, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las 
siguientse preguntas para las que solicita respuestas por 
escrito sobre el posicionamiento del Gobierno de Espa-
ña respecto a la situación de Guinea Ecuatorial.

El ejemplo dado por el Gobierno británico con su 
liderazgo de la campaña para decir «basta» a la dicta-
dura de Robert Mugahe en Zimbabue subraya que la 
lucha contra el hambre en el mundo y la democracia y 
el respeto de los derechos humanos, tienen una estre-
cha relación y lo equivocados que están quienes toda-
vía consideran que la ayuda humanitaria y la lucha 
contra la pobreza extrema no deben mezclarse con la 
batalla política. Mugabe se ha convertido en un ejem-
plo de cómo los desvaríos y la prepotencia de un dic-
tador pueden arruinar países prósperos. provocar ham-
brunas, epidemias y, con su brutal injusticia poner en 
serio peligro la estabilidad y la paz. El acoso para que 
abandone el poder ha sido posible porque Inglaterra, 
la potencia que por sus especiales vínculos históricos, 
culturales y económicos está ejerciendo su responsa-
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bilidad de antigua potencia colonizadora en auxilio 
del pueblo de Zimbabue frente a la comunidad inter-
nacional.

La postura británica contrasta con el silencio cóm-
plice del Gobierno de Rodríguez Zapatero con el régi-
men de Teodoro Obiang en Guinea Ecuatorial, la única 
ex colonia de España en el África subsahariana. La 
benevolencia con que el Gobierno ha incluso alabado 
los supuestos avances democráticos de este régimen 
convierte a los españoles en cómplices de una vergon-
zosa dictadura que, tanto por los abusos de los derechos 
humanos, como por el sistemático saqueo de los ingre-
sos del Estado, ha sido señalada como mucho peor que 
la tiranía de Mugahe.

La querella criminal presentada por la Asociación 
Pro Derechos Humanos de España contra el Gobierno 
de la ex colonia española por las numerosas transferen-
cias millonarias procedentes de la Cuenta de Petróleo 
de Guinea Ecuatorial en el Banco Riggs de EEUU ha 
sacado a la luz que la familia Obiang blanqueó parte de 
ese dinero desviado a través de la entidad estadouni-
dense con la compra de propiedades en España. En el 
informe hecho público en julio de 2004 por el Senado 
de EEUU sobre el caso del Banco Riggs se destacaba 
que algunas de las transacciones sospechosas realiza-
das por la familia Obiang se efectuaron a través de enti-
dades españolas (el Banco de Santander) y que, al 
intentar recabar información para la investigación, 
desde España se les negó la colaboración alegando 
razones de secreto bancario.

Los ingresos procedentes del petróleo constituyen 
en la actualidad el 90% de los ingresos de uno de los 
países más pobres del mundo. De acuerdo con datos 
del Banco Central de Estados Africanos, Guinea 
Ecuatorial exportó en 2007 petróleo por un valor de 
4.300 millones de dólares. La riqueza petrolera de 
este país de apenas 500.000 habitantes, ha convertido 
a la ex colonia española en el tercer productor de 
crudo de África y uno de los 30 principales de todo el 
mundo.

Recientemente, un estudio de la organización Over-
seas Development Institute (ODI) de Londres, ha 
recordado que Guinea Ecuatorial es uno de los ochos 
productores de petróleo africano que, con un precio 
del barril estabilizado en los 55 dólares, no tendrían 
necesidad de ayudas extranjeras para financiar su desa-
rrollo. Según datos de la Agencia Central de Inteligen-
cia estadounidense (CIA). Guinea tenía en 2007 un 
PIB per cápita de 44.100 dólares, comparable al de 
Suiza, Canadá o Reino Unido. Pero el saqueo de los 
ingresos del petróleo por parte de Obiang y su entorno 
familiar ha logrado que la actividad petrolera, en lugar 
de mejorar las condiciones de vida del pueblo guinea-
no, haya empeorado sus sufrimientos. El régimen ha 
reforzado la represión para seguir manteniendo el con-
trol sobre las cuentas del petróleo y el país ha empeo-
rado sus tasas de esperanza de vida y mortalidad infan-
til que lo sitúan en la posición 127 de la lista de 177 

más pobres del mundo del Índice de Desarrollo Huma-
no (IDH) del PNUD, situando los niveles de pobreza 
de los guineanos a la altura de los de países tocados 
por el azote de sequías o guerras como Ruanda, Eritrea 
o Níger.

El Gobierno de Rodríguez Zapatero ha convertido la 
solidaridad y la lucha contra el hambre en el eje de su 
política exterior de esta legislatura, una política que él 
mismo ha definido de «progresista» y «comprometida» 
y que ha elegido como escenario prioritario de su acción 
el continente africano, por ser considerado como el más 
afectado por la pobreza extrema. Hasta el momento, 
esta política de solidaridad y compromiso se ha limita-
do a ser una política de chequera abierta e inmediatos 
efectos mediáticos para su persona. Para que además 
sea efectiva para sus destinatarios, urge que, junto a la 
necesaria ayuda financiera, esta acción se una al movi-
miento de lucha contra la corrupción y el mal gobierno 
que, según ha dicho el Banco Mundial y la propia ONU, 
constituyen la principal traba al desarrollo de los países 
pobres.

Si África va a ser el escenario prioritario de la polí-
tica que pretende situar España como ejemplo al mundo, 
habría que empezar por aquellos países donde España 
tiene vínculos por proximidad histórica, cultural y eco-
nómica. Así suele hacerse en política internacional y. 
en el caso de España no es difícil la elección porque, 
aparte de Guinea Ecuatorial, la única zona de África 
donde se mantiene el español como idioma oficial es el 
Sáhara Occidental.

Por lo expuesto, se pregunta al Gobierno:

1. La investigación del Senado sobre el caso Riggs 
fue hecha pública en 2004. ¿Ha realizado el Gobierno 
alguna investigación sobre las implicaciones de entida-
des españolas en el blanqueo de los ingresos del petró-
leo de Guinea Ecuatorial?

2. ¿Han tomado medidas para que los españoles 
no nos convirtiésemos en cómplices en el saqueo y 
mantenimiento de la dictadura de Obiang colaborando 
en el enriquecimiento de su familia?

3. ¿Hay más entidades financieras, además del 
Banco de Santander, implicadas en el blanqueo del 
dinero procedente del expolio del pueblo guineano?

4. ¿Va a tomar medidas el Gobierno español para 
evitar que entidades bancarias se escuden en el secreto 
bancario para facilitar información sobre las transfe-
rencias sospechosas de la familia Obiang?

5. ¿Va a seguir manteniendo el Gobierno su politi-
ca de tolerancia y benevolencia con una brutal dictadu-
ra que asesina, tortura y condena al hambre a su pobla-
ción?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 20 de 
diciembre de 2008.—Rosa Díez González, Dipu tada.
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184/049904

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Rosa Díez González, Diputada de Unión Pro-
greso y Democracia, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las 
siguientes preguntas para las que solicita respuestas por 
escrito sobre el Sáhara Occidental.

El día 16 de diciembre de 2008 se celebró en Madrid 
una reunión de alto nivel entre el Presidente del Gobier-
no, José Luis Rodríguez Zapatero, y el Primer Ministro 
del Reino de Marruecos, Abbas el Fassi, a cuya finali-
zación el Presidente del Gobierno realizó unas declara-
ciones en las que, según publicó la prensa nacional, 
véase diario El País, edición del 17 de diciembre de 
2008) expresó lo siguiente:

1. Que el Gobierno español asume que el Gobier-
no de Marruecos ha hecho «esfuerzos serios y creí-
bles» en pro de la solución del contencioso del Sáhara 
Occidental, y que la postura del Ejecutivo Marroquí 
en este asunto (convertir el Sáhara Occidental en un 
Territorio dotado de amplia autonomía en el seno del 
Reino de Marruecos, pero excluyendo su ejercicio del 
derecho de autodeterminación y, por ende la posibili-
dad de su acceso a la independencia) «constituye una 
contribución positiva» a la resolución del conflicto 
saharaui.

2. Que el Gobierno español aboga por «un acuer-
do entre las partes, en el que hay que tener capacidad de 
ceder posiciones (...)».

3. Que el Gobierno Español estima que «la expe-
riencia autonómica española es una muy buena expe-
riencia» para la resolución del conflicto del Sáhara.

Las declaraciones citadas suponen una flagrante 
contradicción con la tradicional postura del Estado 
Español desde el advenimiento de la Democracia en 
nuestro País en relación a este asunto, de defensa de la 
Legalidad Internacional y el Derecho a la Autodeter-
minación del Pueblo Saharaui como única vía para 
resolver el conflicto del Sáhara Occidental, tal como 
ha sido refrendado en numerosas ocasiones por el 
Congreso de los Diputados (baste recordar la Proposi-
ción No de Ley de 13 de marzo de 2007, aprobada con 
los votos de, entre otros, el Grupo Parlamentario 
Socialista), por el Gobierno de la Nación en multitud 
de declaraciones y actos públicos, y por el Pueblo 
Español, prestando su apoyo constante a la Causa 
Saharaui a través de la cooperación, la solidaridad, y 
el apoyo al derecho a la Independencia del Sáhara 
Occidental.

Por el contrario, estas declaraciones constituyen un 
triste retroceso a posturas como las que defendía el 
Ejecutivo en el otoño de 1975 cuando, mientras el 
General Franco agonizaba, el Presidente del Gobierno 
de la época, Carlos Arias Navarro, firmaba el 14 de 
noviembre de 1975 los conocidos como «Acuerdos de 
Madrid», en los que dio carta de naturaleza a la admi-
nistración marroquí del Sáhara Occidental, tratado 
entonces no como sujeto, sino como objeto de Dere-
cho Internacional, a cambio de unos supuestos de pesca 
en aguas del Sáhara para 800 barcos españoles durante 
20 años.

Y esto es así porque las Declaraciones del Presiden-
te del Gobierno de 16 de diciembre de 2008 suponen ir 
en contra de la Legalidad Internacional y del Derecho a 
la Autodeterminación, porque un Pueblo dotado del 
Derecho a la Autodeterminación no puede ser una sim-
ple autonomía dentro de un Estado Soberano, y, a «con-
trario sensu»”, el Pueblo que se constituye en autono-
mía dentro de un Estado Soberano reconoce 
expresamente que carece del Derecho a la Autodeter-
minación.

Así mismo, las Declaraciones del Presidente del 
Gobierno de 16 de diciembre de 2008 significan que 
de nuevo otro Presidente del Gobierno de España, en 
2008 José Luis Rodríguez Zapatero igual que Carlos 
Arias Navarro en 1975, trata al Sáhara Occidental no 
como sujeto, sino como objeto de Derecho Internacio-
nal, aunque ahora a cambio, no de licencias de pesca, 
sino de proyectos de inversión preferente por valor de 
420 millones de euros en Marruecos por parte de 
empresas españolas durante los próximos tres años 
(aunque cabe resaltar que con financiación pública 
española), como así mismo fue acordado en la reunión 
del día 16 de diciembre de 2008 entre el Presidente 
del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, y el Pri-
mer Ministro del Reino de Marruecos. Abbas el 
Fassi.

En relación a las cuestiones planteadas, Unión, 
Progreso y Democracia, poniendo voz a las demandas 
mayoritarias del Pueblo Español, denuncia que 
Marruecos sigue ocupando ilegalmente el Sáhara 
Occidental desde 1975, en violación de más de 100 
resoluciones de la ONU; defiende el derecho a la auto-
determinación y a la independencia del pueblo saha-
raui; rechaza las pretensiones expansionistas de 
Marruecos sobre el Sáhara Occidental; y recuerda que 
la ONU sigue considerando al Sáhara Occidental 
como un caso pendiente de descolonización.

En este sentido, Unión, Progreso y Democracia, que 
está a favor de una mayor cooperación entre la España 
y Marruecos, entiende, sin embargo, que cualquier 
acuerdo entre Marruecos y España debe tener presente 
la salvaguardia de los derechos del Pueblo Saharaui al 
ejercicio de su derecho a la autodeterminación y, por 
ende, a la independencia.

A tenor de lo expuesto, se hacen las siguientes pre-
guntas al Gobierno:
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1. ¿Qué razones han llevado al Presidente del 
Gobierno, Sr. Rodríguez Zapatero a defender un punto 
de vista divergente de la tradicional postura de España 
a favor de la Legalidad Internacional y el Derecho a la 
Autodeterminación del Pueblo Saharaui en su reunión 
del pasado 16 de diciembre de 2008 con el Primer 
Ministro de Marruecos, Sr. el Fassi?

2. ¿Por qué motivo el Presidente del Gobierno, Sr. 
Rodríguez Zapatero, actuó durante su reunión del pasa-
do 16 de diciembre de 2008 con el Primer Ministro de 
Marruecos, Sr. el Fassi en línea a como lo hizo el Presi-
dente del Gobierno Sr. Arias Navarro el 14 de noviem-
bre de 1975 al firmar los denominados «Acuerdos de 
Madrid»? ¿Existe algún trasfondo económico en su 
actitud?

3. ¿Qué acciones tiene previsto llevar a cabo el 
Presidente del Gobierno para hacer efectivo el Derecho 
a la Autodeterminación y la Independencia del Pueblo 
Saharaui, de acuerdo con el sentir mayoritario del Pue-
blo Español?

4. ¿En qué medida considera el Presidente del 
Gobierno, Sr. Rodríguez Zapatero, que la postura de 
países como Sudáfrica, Nicaragua, Paraguay, que ya 
han reconocido a la República Árabe Saharaui Demo-
crática (RASD) debe ser el modelo a seguir por la 
Comunidad Internacional para desbloquear el Conflic-
to Saharaui, dado el empecinamiento del Gobierno 
Marroquí en incumplir la Legalidad Internacional y 
obstaculizar la celebración del Referéndum de Autode-
terminación del Sáhara?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 20 de 
diciembre de 2008.—Rosa Díez González, Dipu-
tada.

 

184/049906

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado de 
Unión del Pueblo Navarro (UPN) al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para la que solicita res-
puesta por escrito.

La policía Nacional realiza servicios de vigilancia 
individual (escoltas) en Navarra y en el País Vasco. En 
el desempeño de su actividad en algunas ocasiones 
asisten o acompañar a las personas vigiladas durante 
las 24 horas al día —si fuera necesario—; en sus des-
plazamientos, y fuera de sus localidades donde viven o 
donde desempeñan su trabajo o profesión habitual. En 
algunas circunstancias, el servicio de escolta les obliga 

a soportar gastos de manutención que con posterioridad 
el Ministerio de Interior les reembolsa.

Los reembolsos se han venido realizando normal-
mente a los quince días del gasto realizado. En estos 
momentos se produce un importante retraso en la devo-
lución o reembolso de los mismos, que incluso se está 
alargando hasta los tres meses.

Por ello se pregunta al Ministerio del Interior: ¿qué 
razones —si existen— justifican este retraso temporal 
en los reembolsos? Y ¿qué medios va a poner el Minis-
terio para reducir o impedir en el futuro estos retrasos?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 20 de 
enero de 2009.—Carlos Salvador Armendáriz, 
Dipu tado.

 

184/049907

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuestas por escrito relativa a la gestión y sis-
tema de retribución del complemento de productividad 
en la Guardia Civil.

Una Orden General Interna regula el complemento 
de productividad de la Guardia Civil, en concreto se 
trata de la Orden General número 10, de 16 de junio de 
2006, sobre la regulación del sistema de gestión de 
complemento de productividad y de retribución de los 
sobreesfuerzos realizados por el personal con motivo 
del servicio.

Sin embargo, la retribución de este complemento 
depende de criterios demasiado arbitrarios y ambiguos 
lo que deriva en situaciones injustas, discriminatorias y 
laboralmente reprochables.

Por ejemplo existe un margen de tres meses para 
ajustar las horas de exceso. Es decir, lo normal es que si 
un trabajador realiza un exceso de jornada dichas horas 
extras se abonen a final de mes. En cambio, en la Guar-
dia Civil las horas de más se pueden compensar traba-
jando menos otro día aunque el día y la forma dependen 
de la decisión del superior. Hay ejemplos de cuando se 
acerca final de mes, en vez de pagarle las horas extras a 
un agente, su superior le puede ordenar que no vaya al 
día siguiente.

Para evitar el abono del exceso de jornadas, también 
se recurre a nombrar jornadas laborales de 6 a 10 
horas.
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Lo normal sería que se pagase a los agentes la reali-
zación de horas extras en tiempo y forma o bien que 
pudiesen elegir los días para reducir las horas.

Entre los complementos de productividad que se 
perciben, se encuentra la productividad funcional y la 
productividad estructural. En la primera se abona al 
personal una cantidad económica que depende de si el 
trabajo se realiza a turnos o en horario de mañana. En la 
segunda se abona el hecho de no estar sujetos a tiempos 
y horarios de servicio.

La percepción de la productividad funcional está 
sujeta a unos requisitos como el de no estar de baja más 
de 5 días a lo largo del mes, no distinguiendo si se trata 
de una baja por enfermedad común o de una baja labo-
ral, como es el caso de un atropello por regular el tráfi-
co en un accidente.

En cambio, la productividad estructural no se deja 
de percibir aún en el caso de estar de baja todo el 
mes.

Hay asociaciones profesionales de la Guardia Civil 
que consideran esta situación discriminatoria, porque 
conlleva agravios difíciles de entender. De hecho, ponen 
como ejemplo situaciones como que un guardia civil se 
lesione en una situación de defensa de un ciudadano a 
día 20 de mes, con la consiguiente baja médica y sin 
poder incorporarse hasta el 6 del siguiente mes. Esta 
circunstancia implica que pierde el complemento de 
productividad de ambos meses, es decir, unos 140 
euros.

En lo que respecta al pago de especialidades, como 
puede ser el de Policía Judicial, a quienes se abona una 
cantidad fija todos los meses independientemente de 
las horas que se lleven a cabo, sucede que el abono del 
exceso de jornada depende del criterio del Jefe de la 
Unidad y de la cantidad económica que se disponga 
para realizar los pagos. Esta situación ha llevado a que 
agentes que han realizado numerosas horas extra, noc-
turnas y festivas, no cobren nada debido a que no han 
sido propuestos por el Jefe de Unidad,o porque no 
entran en el cupo de pago disponible.

¿Cree el Gobierno que el pago de los complementos 
de productividad en la Guardia Civil se atiene a crite-
rios objetivos?

¿Cree que es razonable que exista un margen de tres 
meses para ajustar las horas realizadas en exceso? ¿No 
piensa que lo normal sería cobrar los excesos de jorna-
da a final de mes? ¿Cómo es posible que las horas extra 
se puedan compensar trabajando menos otro día, pero 
el día y la forma dependen de la decisión del superior? 
¿No se trata de un sistema demasiado arbitrario y sub-
jetivo?

¿No parece tal sistema pensado para evitar a toda 
costa remunerar a los agentes los excesos de jornada?

¿No considera que los criterios establecidos para 
poder cobrar mensualmente el complemento de pro-
ductividad funcional son discriminatorios si se los 
compara con los exigidos para cobrar la productivi-

dad estructural? ¿Comparte el Gobierno que la condi-
ción de no estar de baja más de 5 días a lo largo del 
mes para percibir la productividad funcional es exce-
siva, si tenemos en cuenta que se pueden producir 
accidentes laborales como atropellos por regular el 
tráfico en un accidente?, ¿no deberían distinguirse 
este tipo de situaciones, haciendo diferencias entre 
una baja de enfermedad común o un accidente de tipo 
laboral?

¿Va el Gobierno a regular de manera objetiva el 
pago de los complementos de productividad a los 
guardias civiles? En concreto, ¿está dispuesto a esta-
blecer un sistema amparado en criterios y condiciones 
objetivas, que no dependan de las decisiones de supe-
riores?

¿Está dispuesto el Gobierno a estudiar todos estos 
aspectos para mejorar las condiciones laborales de los 
agentes de la Guardia Civil?

¿Está dispuesto el Gobierno a iniciar una vía de diá-
logo con las asociaciones profesionales de la Guardia 
Civil para escuchar sus demandas e intentar mejorar 
estos aspectos?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 21 de enero 
de 2009.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu-
tado.

 

184/049908

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuestas por escrito relativa a las deficiencias 
y mal estado de cuarteles pertenecientes a la Coman-
dancia de A Coruña.

El mal estado en el que se encuentran muchos de 
los cuarteles pertenecientes a la Comandancia de A 
Coruña, unido a las muchas deficiencias y la falta de 
seguridad que se observan en muchos de los cuarteles, 
ha sido motivo de queja de la Asociación Unificada de 
Guardias Civiles de A Coruña que demandan solucio-
nes y medidas para acondicionar debidamente estos 
edificios.

En el caso de A Coruña, entre las muchas deficien-
cias se señala la insuficiencia de vestuarios para la Uni-
dad, que obliga a los agentes a compartir una taquilla 
entre dos o más, o incluso, les obliga a compartir las 
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taquillas entre agentes pertenecientes a diferentes uni-
dades.

Asimismo, también se pone de manifiesto la falta de 
duchas, que provoca situaciones laboralmente desagra-
dables en casos como agentes que han regulado un 
accidente de tráfico en un día de lluvia y que se encuen-
tran con este tipo de carencias.

También se resaltan aspectos referentes al espacio. 
Unidades donde no se cumplen las dimensiones míni-
mas en cuanto a espacio de trabajo, que no poseen la 
señalización pertinente, donde las puertas abren en sen-
tido inverso al normal lo que preocupa desde el punto 
de vista de la seguridad en caso de incendios u otro tipo 
de emergencias. Igual que la ausencia de cámaras de 
seguridad.

Además, se ha comprobado la existencia de instala-
ciones eléctricas deficientes y con poca capacidad.

Y un aspecto muy importante, la falta de planes de 
evacuación eficaces y adecuadamente señalizados.

¿Está en las previsiones del Gobierno la mejora de 
muchos de los cuarteles pertenecientes a la Comandan-
cia de A Coruña que es encuentran en mal estado, ado-
lecen de muchas deficiencias e insuficiencias que es 
necesario corregir?

En caso afirmativo, ¿qué tipo de actuaciones se van 
a llevar a cabo? En concreto, ¿en qué cuarteles de esta 
Comandancia?

¿Es conocedor el Gobierno de la carencia de servi-
cios y equipamientos adecuados para el normal desa-
rrollo de la actividad laboral de los Guardias Civiles, tal 
y como se ha puesto de manifiesto?

Dado el tipo de trabajo que desarrollan los agentes, 
¿no cree que se les debería garantizar su seguridad? 
¿No deberían contar los cuarteles con todos los elemen-
tos de seguridad necesarios y con unos planes de eva-
cuación eficaces?

¿Va el Gobierno a atender las deficiencias y caren-
cias que se observan en muchos de los cuarteles de la 
Comandancia de A Coruña?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 21 de enero 
de 2009.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu-
tado.

 

184/049909

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 

Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuestas por escrito relativa a la aplicación 
del Plan Concilia de la Guardia Civil.

En algunas Comandancias de la Guardia Civil, como 
por ejemplo en la de A Coruña, son habituales los casos 
de personas de la plantilla que han solicitado reducción 
de sus jornadas laborales para poder conciliar la vida 
laboral y familiar, con situaciones en los que el número 
de hijos llega a tres.

Según las últimas resoluciones dictadas por parte de 
la Comandancia, se concede la reducción, con el consi-
guiente descuento en las nóminas, si bien el horario 
concreto a realizar en cada servicio «intentará armoni-
zar, en lo posible, las preferencias marcadas por el inte-
resado, si la organización del trabajo lo permite, cir-
cunstancia que será valorada por el Jefe de la Unidad».

En este sentido, hay que recordar la existencia de un 
Plan Concilia de la Guardia Civil, de ahí que no se 
debería dejar al arbitrio del Mando correspondiente este 
tipo de legítimas demandas puesto que el solicitante se 
puede encontrar con haber obtenido únicamente una 
reducción en su nómina pero, en la práctica, ver impo-
sibilitado el ejercicio de su derecho.

Los agentes no pueden encontrarse con estas situa-
ciones de inseguridad, de nada les sirve que se les 
reduzcan las horas en cómputo mensual si no les permi-
ten compatibilizar el horario con su vida familiar, ya 
que el propósito no es el de simplemente tener más 
horas libres, si no el de poder conciliar su vida laboral 
con poder hacerse cargo de sus hijos.

Se han dado resoluciones negativas a los escritos 
presentados por esta cuestión, y tan sólo queda el recur-
so a la Vía Contencioso Administrativa, pero no es lo 
más deseable dados los dilatados plazos temporales 
para resolver los casos que llevan a la desmotivación a 
los agentes interesados que terminan por abandonar 
esta vía o renuncian a su derecho a la reducción de jor-
nada.

¿Se está aplicando correctamente el Plan Concilia 
de la Guardia Civil?

¿Se permite a los agentes que solicitan reducción de 
sus jornadas laborales para poder compatibilizarlas con 
su vida familiar, ejercer con plenas garantías este de-
recho?

¿Es normal que se concedan las reducciones de jor-
nada, con sus consiguientes descuentos en las nóminas, 
pero bajo la premisa de que el horario en cada servicio 
«intentará armonizar, en lo posible, las preferencias 
marcadas por el interesado, si la organización del traba-
jo lo permite, circunstancia que será valorada por el 
Jefe de la Unidad»?

¿No cree el Gobierno que este tipo de salvedades no 
garantizan el legítimo derecho a la reducción de la jor-
nada laboral para conciliar la vida familiar y laboral? 
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¿No considera que con esta falta de garantías, los agen-
tes interesados no pueden arriesgarse a reducir sus 
nóminas, si después sus horarios de servicio no les per-
mite atender a sus hijos?

¿Va el Gobierno a realizar las gestiones oportunas 
para que los solicitantes de reducción de jornada labo-
ral para conciliar la vida laboral y familiar, tengan ase-
gurado su legítimo derecho sin depender de las decisio-
nes del Mando correspondiente?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 21 de enero 
de 2009.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu-
tado.

 

184/049910

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
colocación de pantallas acústicas en la A-7 P.K. 190 + 
350 (Urbanización Torrenueva)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/049911

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la 

Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el coste de la rehabilitación de la fachada 
del Edificio de la Autoridad Portuaria de Málaga?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/049912

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Se han visto paralizadas las obras de la autopista de 
peaje entre Málaga y Las Pedrizas (AP-46) durante un 
mes por dificultades de la empresa concesionaria?

Si es así, ¿va a tomar alguna medida el Ministerio de 
Fomento respecto a la concesionaria por dicha paraliza-
ción?

¿Mantiene el Ministerio de Fomento la previsión de 
fin de 2009 como fecha de entrada en servicio de dicha 
autopista?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/049913

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
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Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el motivo por el que CEDEX (Centro de 
Estudios y Experimentación de Obras Públicas) no ha 
terminado en el plazo fijado de diez meses el informe 
técnico sobre el tramo final del río Guadalmedina y las 
posibles obras de su integración en el casco urbano de 
Málaga?

Dado que dicho plazo fue fijado por las tres Admi-
nistraciones Públicas implicadas, entre ellas el Gobier-
no de la Nación, qué medidas piensa adoptar el Minis-
terio de Fomento ante este incumplimiento?

¿Cuándo va a ser entregado dicho informe al Gobier-
no de la Nación, la Junta de Andalucía y el Ayunta-
miento de Málaga?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/049914

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Tiene conocimiento el Ministerio de Fomento de la 
decisión de AENA (Aeropuertos Españoles y Navega-
ción Aérea) de negarse a pagar el impuesto de Bienes 
de Características Especiales (BICE) correspondiente a 
2008 al Ayuntamiento de Málaga?

¿Cuál es el motivo de dicha negativa y del recurso 
planteado por AENA en esa y otras ciudades con 
aeropuertos, después de haber satisfecho dicho 
impuesto durante los pasados años sin problema 
alguno?

¿Cuál es el criterio por el que se ha recurrido dicho 
impuesto en unas ciudades sí y en otras no?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/049915

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mojados 
de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Monteale-
gre de Campos de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Montema-
yor de Pililla de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Moral de 
la Reina de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Aguilar de 
Campos de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alaejos de 
la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alcazarén 
de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Aldea de 
San Miguel de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Aldeama-
yor de San Martín de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Amusqui-
llo de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Arroyo de 
la Encomienda de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ataquines 
de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Bahabón 
de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Barcial de 
la Loma de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Becilla de 
Valderaduey de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Bercero de 
la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Berrueces 
de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Bobadilla 
del Campo de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Bocigas de 
la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Boecillo 
de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Bolaños de 
Campos de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Brahojos 
de Medina de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Bustillo de 
Chaves de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cabezón 
de Pisuerga de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cabreros 
del Monte de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Campas-
pero de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cubillas 
de Santa Marta de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cuenca de 
Campos de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Curiel de 
Duero de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de El Campi-
llo de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Encinas de 
Esgueva de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Esguevi-
llas de Esgueva de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Fombelli-
da de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Fompedra-
za de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Fuensalda-
ña de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Fuente el 
Sol de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Fresno el 
viejo de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Castronu-
ño de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Castropon-
ce de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Castrover-
de de Cerrato de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ceinos de 
Campos de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cervillego 
de la Cruz de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cigales de 
la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ciguñuela 
de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cistérniga 
de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cogeces 
de Íscar de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cogeces 
del Monte de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Hornillos 
de Eresma de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Íscar de la 
provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La Muda-
rra de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La Parrilla 
de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La Pedraja 
de Portillo de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La Seca de 
la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La Unión 
de Campos de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La Zarza 
de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Laguna de 
Duero de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Langayo 
de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Lomoviejo 
de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Marzales 
de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Matapo-
zuelos de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Matilla de 
los Caños de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mayorga 
de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Medina de 
Rioseco de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Camporre-
dondo de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Canalejas 
de Peñafiel de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Carpio de 
la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Casasola 
de Arión de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Castrejón 
de Trabancos de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Canillas de 
Esgueva de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Castrillo 
de Duero de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Castrillo-
Tejeriego de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Castrodeza 
de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Castro-
monte de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Castronue-
vo de Esgueva de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Corcos de 
la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Corrales 
de Duero de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Medina 
del Campo de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Megeces 
de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Melgar de 
Abajo de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Melgar de 
Arriba de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Fuente-
Olmedo de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Gallegos 
de Hornija de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Geria de la 
provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Herrín de 
Campos de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villarmentero de Esgueva de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villasexmir de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villavaquerín de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villavellid de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villaverde de Medina de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villavicencio de los Caballeros de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Vilo-
ria de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Wamba de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Zaratán de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pollos de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Por-
tillo de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pozal de Gallinas de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pozaldez de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Quintanilla de Arriba de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Quintanilla de Onésimo de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Quintanilla de Trigueros de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Rábano de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Renedo de Esgueva de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Roa-
les de Campos de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Robladillo de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Rubí 
de Bracamonte de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Rueda de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sae-
lices de Mayorga de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sal-
vador de Zapardiel de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Cebrián de Mazote de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Llorente de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Martín de Valvení de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Miguel del Arroyo de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Miguel del Pino de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Pablo de la Moraleja de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Pedro de Latarce de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Román de Hornija de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Vicente del Palacio de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santa Eufemia del Arroyo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San-
tervás de Campos de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San-
tibañez de Valcorba de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San-
tovenia de Pisuerga de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sar-
dón de Duero de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Serrada de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Siete 
Iglesias de Trabancos de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Simancas de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Tamariz de Campos de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mel-
gar de Arriba de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mojados de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Montealegre de Campos de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Montemayor de Pililla de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Moral de la Reina de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Morales de Campos de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mota 
del Marqués de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mucientes de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Muriel de Zapardiel de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Nava 
del Rey de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Nueva Villa de las Torres de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Oli-
vares de Duero de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Olmedo de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Olmos de Esgueva de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pala-
zuelo de Vedija de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía de Fon-
castín de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía de La 
Santa Espina de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía de San 
Bernardo de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía de Santia-
go del Arroyo de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía de Villa-
marciel de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía de Villa-
neja del Cerro de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pedrajas de San Esteban de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pedrosa del Rey de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Peñaflor de Hornija de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Peñafiel de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pes-
quera de Duero de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Piña 
de Esgueva de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Piñel 
de Abajo de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Piñel 
de Arriba de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Campaspero de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Camporredondo de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Canalejas de Peñafiel de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Canillas de Esgueva de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Car-
pio de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Casasola de Arión de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cas-
trejón de Trabancos de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cas-
trillo de Duero de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cas-
trillo-Tejeriego de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

2561

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cas-
trodeza de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cas-
tromonte de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cas-
tronuevo de Esgueva de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cas-
tronuño de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cas-
troponce de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cas-
troverde de Cerrato de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cei-
nos de Campos de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cer-
villego de la Cruz de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cigales de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ciguñuela de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cis-
térniga de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cogeces de Íscar de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cogeces del Monte de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cor-
cos de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Corrales de Duero de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cubillas de Santa Marta de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cuenca de Campos de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Curiel de Duero de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de El 
Campillo de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Encinas de Esgueva de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Esguevillas de Esgueva de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fombellida de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fompedraza de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Fres-
no el Viejo de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuensaldaña de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuente el Sol de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuente-Olmedo de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Gallegos de Hornija de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Geria de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Herrín de Campos de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Hor-
nillos de Eresma de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Íscar 
de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Mudarra de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Parrilla de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Pedraja de Portillo de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Seca de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Únion de Campos de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Zarza de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Laguna de Duero de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Lan-
gayo de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Lomoviejo de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mar-
zales de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Matapozuelos de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Matilla de los Caños de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mayorga de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Medina de Rioseco de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Medina del Campo de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Megeces de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mel-
gar de Abajo de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

184/049917

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aguilar de Campos de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alaejos de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alcazarén de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aldea de San Migiel de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aldeamayor de San Martín de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Amusquillo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Arroyo de la Encomienda de la provincia de Valla -
dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ataquines de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bahabón de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Barcial de la Loma de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Becilla de Valderaduey de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bercero de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Berrueces de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bobadilla del Campo de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bocigas de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Boecillo de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bolaños de Campos de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Brahojos de Medina de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bustillo de Chaves de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cabezón de Pisuerga de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cabreros del Monte de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Campaspero de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Camporredondo de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

2573

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Canalejas de Peñafiel de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Canillas de Esgueva de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Carpio de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Casasola de Arión de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Castrejón de Trabaneos de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Castrillo de Duero de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Castrillo-Tejeriego de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Castrodeza de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Castromonte de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Castronuevo de Esgueva de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Castronuño de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Castroponce de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Castroverde de Cerrato de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ceinos de Campos de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cervillego de la Cruz de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cigales de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ciguñuela de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cistérniga de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cogeces de Íscar de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cogeces del Monte de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Corcos de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Corrales de Duero de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cubillas de Santa Marta de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cuenca de Campos de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Curiel de Duero de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
El Campillo de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Encinas de Esgueva de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Esguevillas de Esgueva de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fombellida de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fompedraza de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fresno el Viejo de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuensaldaña de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuente el Sol de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Gallegos de Hornija de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Geria de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Herrín de Campos de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Hornillos de Eresma de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Íscar de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mudarra de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Parrilla de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Pedraja de Portillo de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Seca de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Unión de Campos de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Zarza de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Laguna de Duero de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Langayo de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Lomoviejo de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Marzales de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Matapozuelos de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Matilla de los Caños de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mayorga de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Medina de Rioseco de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Medina del Campo de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Megeces de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Melgar de Abajo de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Melgar de Arriba de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mojados de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Montealegre de Campos de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Montemayor de Pililla de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Moral de la Reina de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Morales de Campos de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mota del Marqués de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mucientes de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Muriel de Zapardiel de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Nava del Rey de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Nueva Villa de las Torres de la provincia de Valla -
dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Olivares de Duero de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Olmedo de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Olmos de Esgueva de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Palazuelo de Vedija de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía de 
Foncastín de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía de 
La Santa Espina de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía de 
San Bernardo de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía de 
Santiago del Arroyo de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía de 
Villamarciel de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía de 
Villaneja del Cerro de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pedrajas de San Esteban de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pedrosa del Rey de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Peñafiel de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Peñaflor de Hornija de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pesquera de Duero de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Piña de Esgueva de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Piñel de Abajo de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Piñel de Arriba de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pollos de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Portillo de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pozal de Gallinas de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pozaldez de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Quintanilla de Arriba de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Quintanilla de Onésimo de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Quintanilla de Trigueros de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Rábano de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Renedo de Esgueva de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Roales de Campos de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Robladillo de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Rubí de Bracamonte de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Rueda de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Saelices de Mayorga de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Salvador de Zapardiel de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
San Cebrián de Mazote de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
San Llorente de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
San Martín de Valvení de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

2590

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
San Miguel del Arroyo de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
San Miguel del Pino de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
San Pablo de la Moraleja de la provincia de Valla -
dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
San Pedro de Latarce de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
San Román de Hornija de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
San Vicente del Palacio de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santa Eufemia del Arroyo de la provincia de Valla -
dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santervás de Campos de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santibáñez de Valcorba de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santovenia de Pisuerga de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Sardón de Duero de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Serrada de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Siete Iglesias de Trabancos de la provincia de Valla -
dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Simancas de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Tamariz de Campos de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Tiedra de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Tordehumos de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Tordesillas de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torrecilla de la Abadesa de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torrecilla de la Orden de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torrelobatón de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torrescárcela de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Trigueros del Valle de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Traspinedo de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Tudela de Duero de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Urones de Castroponce de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Urueña de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valbuena de Duero de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valdearcos de la Vega de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valdenebro de los Valles de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valdestillas de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valdunquillo de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valladolid de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valoria la Buena de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valverde de Campos de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Vega de Ruiponce de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Vega de Valdetronco de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Velascálvaro de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Velilla de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Velliza de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ventosa de la Cuesta de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Viana de Cega de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villabáñez de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villabrágrima de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villacid de Campos de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villaco de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villafranca de Duero de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villafrechos Villafuerte de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villagarcía de campos de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalán de Campos de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalar de los Comuneros de la provincia de Valla -
dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalba de la Loma de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalb de los alcores de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalbarba de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

2599

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalón de Campos de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villamuriel de Campos de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villán de Tordesillas de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanubla de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de Duero de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de la Condesa de la provincia de Valla -
dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de los Caballeros de la provincia de Valla -
dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de los infantes de la provincia de Valla -
dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villa-
nueva de San Mancio de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villardefrades de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villarmentero de Esgueva de la provincia de Valla -
dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villasexmir de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villavaquerín de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villavellid de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villaverde de medina de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villavicencio de los Caballeros de la provincia de Valla-
 dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Viloria de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Wamba de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
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tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales  
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Zaratán de la provincia de Valla  dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

184/049918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (OMI) para 
conservar el medio ambiente marino, previniendo la 
contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Pasaia (Pasaia) en el año 2008? ¿Cuál es la 
capacidad de almacenamiento de estos residuos en la 
mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (OMI) para 
conservar el medio ambiente marino, previniendo la 
contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Getaria (Pasaia) en el año 2008? ¿Cuál es 

la capacidad de almacenamiento de estos residuos en la 
mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (OMI) para 
conservar el medio ambiente marino, previniendo la 
contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Ondárroa (Bilbao) en el año 2008? ¿Cuál 
es la capacidad de almacenamiento de estos residuos en 
la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (OMI) para 
conservar el medio ambiente marino, previniendo la 
contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Lekeitio (Bilbao) en el año 2008? ¿Cuál es 
la capacidad de almacenamiento de estos residuos en la 
mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (OMI) para 
conservar el medio ambiente marino, previniendo la 
contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Bermeo (Bilbao) en el año 2008? ¿Cuál es 
la capacidad de almacenamiento de estos residuos en la 
mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (OMI) para 
conservar el medio ambiente marino, previniendo la 
contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Bilbao (Bilbao) en el año 2008? ¿Cuál es 
la capacidad de almacenamiento de estos residuos en la 
mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (OMI) para 
conservar el medio ambiente marino, previniendo la 
contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Castro Urdiales (Santander) en el año 
2008? ¿Cuál es la capacidad de almacenamiento de 
estos residuos en la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (OMI) para 
conservar el medio ambiente marino, previniendo la 
contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Laredo (Santander) en el año 2008? ¿Cuál 
es la capacidad de almacenamiento de estos residuos en 
la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (OMI) para 
conservar el medio ambiente marino, previniendo la 
contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Santoña (Santander) en el año 2008? ¿Cuál 
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es la capacidad de almacenamiento de estos residuos en 
la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (OMI) para 
conservar el medio ambiente marino, previniendo la 
contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Santander (Santander) en el año 2008? 
¿Cuál es la capacidad de almacenamiento de estos resi-
duos en la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (OMI) para 
conservar el medio ambiente marino, previniendo la 
contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Requejada (Santander) en el año 2008? 
¿Cuál es la capacidad de almacenamiento de estos resi-
duos en la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (OMI) para 
conservar el medio ambiente marino, previniendo la 
contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de San Vicente de la Barquera (Santander) en 
el año 2008? ¿Cuál es la capacidad de almacenamiento 
de estos residuos en la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (OMI) para 
conservar el medio ambiente marino, previniendo la 
contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Llanes (Gijón) en el año 2008? ¿Cuál es la 
capacidad de almacenamiento de estos residuos en la 
mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.
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El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (OMI) para 
conservar el medio ambiente marino, previniendo la 
contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Ribadesella (Gijón) en el año 2008? ¿Cuál 
es la capacidad de almacenamiento de estos residuos en 
la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (OMI) para 
conservar el medio ambiente marino, previniendo la 
contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Lastres (Gijón) en el año 2008? ¿Cuál es 
la capacidad de almacenamiento de estos residuos en la 
mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (OMI) para 
conservar el medio ambiente marino, previniendo la 
contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Gijón-El Musel (Gijón) en el año 2008? 

¿Cuál es la capacidad de almacenamiento de estos resi-
duos en la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (OMI) para 
conservar el medio ambiente marino, previniendo la 
contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Luanco (Gijón) en el año 2008? ¿Cuál es 
la capacidad de almacenamiento de estos residuos en la 
mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (OMI) para 
conservar el medio ambiente marino, previniendo la 
contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Avilés (Avilés) en el año 2008? ¿Cuál es la 
capacidad de almacenamiento de estos residuos en la 
mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (OMI) para 
conservar el medio ambiente marino, previniendo la 
contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de San Esteban de Pravia (Avilés) en el año 
2008? ¿Cuál es la capacidad de almacenamiento de 
estos residuos en la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (OMI) para 
conservar el medio ambiente marino, previniendo la 
contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Luarca (Avilés) en el año 2008? ¿Cuál es 
la capacidad de almacenamiento de estos residuos en la 
mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (OMI) para 
conservar el medio ambiente marino, previniendo la 
contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Ribadeo (Burela) en el año 2008? ¿Cuál es 
la capacidad de almacenamiento de estos residuos en la 
mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (OMI) para 
conservar el medio ambiente marino, previniendo la 
contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Burela (Burela) en el año 2008? ¿Cuál es 
la capacidad de almacenamiento de estos residuos en la 
mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (OMI) para 
conservar el medio ambiente marino, previniendo la 
contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Viveiro (Burela) en el año 2008? ¿Cuál es 
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la capacidad de almacenamiento de estos residuos en la 
mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (OMI) para 
conservar el medio ambiente marino, previniendo la 
contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Cariño (El Ferrol) en el año 2008? ¿Cuál 
es la capacidad de almacenamiento de estos residuos en 
la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (OMI) para 
conservar el medio ambiente marino, previniendo la 
contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Cedeira (El Ferrol) en el año 2008? ¿Cuál 
es la capacidad de almacenamiento de estos residuos en 
la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (OMI) para 
conservar el medio ambiente marino, previniendo la 
contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de El Ferrol (El Ferrol) en el año 2008? ¿Cuál 
es la capacidad de almacenamiento de estos residuos en 
la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (OMI) para 
conservar el medio ambiente marino, previniendo la 
contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Sada (La Coruña) en el año 2008? ¿Cuál 
es la capacidad de almacenamiento de estos residuos en 
la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.
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El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (OMI) para 
conservar el medio ambiente marino, previniendo la 
contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de La Coruña (La Coruña) en el año 2008? 
¿Cuál es la capacidad de almacenamiento de estos resi-
duos en la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (OMI) para 
conservar el medio ambiente marino, previniendo la 
contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Corme (La Coruña) en el año 2008? ¿Cuál 
es la capacidad de almacenamiento de estos residuos en 
la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (OMI) para 
conservar el medio ambiente marino, previniendo la 
contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Camariñas (La Coruña) en el año 2008? 

¿Cuál es la capacidad de almacenamiento de estos resi-
duos en la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (OMI) para 
conservar el medio ambiente marino, previniendo la 
contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Corcubión (La Coruña) en el año 2008? 
¿Cuál es la capacidad de almacenamiento de estos resi-
duos en la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (OMI) para 
conservar el medio ambiente marino, previniendo la 
contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Muros (La Coruña) en el año 2008? ¿Cuál 
es la capacidad de almacenamiento de estos residuos en 
la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (OMI) para 
conservar el medio ambiente marino, previniendo la 
contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Noia (La Coruña) en el año 2008? ¿Cuál 
es la capacidad de almacenamiento de estos residuos en 
la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (OMI) para 
conservar el medio ambiente marino, previniendo la 
contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Santa Eugenia de Ribeira (Vilagarcía de 
Arousa) en el año 2008? ¿Cuál es la capacidad de alma-
cenamiento de estos residuos en la mencionada zona 
marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (OMI) para 
conservar el medio ambiente marino, previniendo la 
contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Caramiñal (Vilagarcía de Arousa) en el 
año 2008? ¿Cuál es la capacidad de almacenamiento de 
estos residuos en la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (OMI) para 
conservar el medio ambiente marino, previniendo la 
contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Vilagarcía (Vilagarcía de Arousa) en el 
año 2008? ¿Cuál es la capacidad de almacenamiento de 
estos residuos en la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

184/049919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2009 para la eliminación de «Puntos Negros» en 
las carreteras para mejorar la Seguridad Vial en la pro-
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vincia de Barcelona? ¿Cuánto dinero piensa adjudicar a 
dicho programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2009 para la eliminación de «Puntos Negros» en 
las carreteras para mejorar la Seguridad Vial en la pro-
vincia de Burgos? ¿Cuánto dinero piensa adjudicar a 
dicho programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2009 para la eliminación de «Puntos Negros» en 
las carreteras para mejorar la Seguridad Vial en la pro-
vincia de Cáceres? ¿Cuánto dinero piensa adjudicar a 
dicho programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2009 para la eliminación de «Puntos Negros» en 
las carreteras para mejorar la Seguridad Vial en la pro-
vincia de Cádiz? ¿Cuánto dinero piensa adjudicar a 
dicho programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2009 para la eliminación de «Puntos Negros» en 
las carreteras para mejorar la Seguridad Vial en la pro-
vincia de Cantabria? ¿Cuánto dinero piensa adjudicar a 
dicho programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2009 para la eliminación de «Puntos Negros» en 
las carreteras para mejorar la Seguridad Vial en la pro-
vincia de Castellón? ¿Cuánto dinero piensa adjudicar a 
dicho programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2009 para la eliminación de «Puntos Negros» en 
las carreteras para mejorar la Seguridad Vial en la 
Comunidad Autónoma de Ceuta? ¿Cuánto dinero pien-
sa adjudicar a dicho programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2009 para la eliminación de «Puntos Negros» en 
las carreteras para mejorar la Seguridad Vial en la pro-
vincia de Ciudad Real? ¿Cuánto dinero piensa adjudi-
car a dicho programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2009 para la eliminación de «Puntos Negros» en 
las carreteras para mejorar la Seguridad Vial en la pro-

vincia de Córdoba? ¿Cuánto dinero piensa adjudicar a 
dicho programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2009 para la eliminación de «Puntos Negros» en 
las carreteras para mejorar la Seguridad Vial en la pro-
vincia de Cuenca? ¿Cuánto dinero piensa adjudicar a 
dicho programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2009 para la eliminación de «Puntos Negros» en 
las carreteras para mejorar la Seguridad Vial en la pro-
vincia de Gerona? ¿Cuánto dinero piensa adjudicar a 
dicho programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

2612

el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2009 para la eliminación de «Puntos Negros» en 
las carreteras para mejorar la Seguridad Vial en la pro-
vincia de Granada? ¿Cuánto dinero piensa adjudicar a 
dicho programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2009 para la eliminación de «Puntos Negros» en 
las carreteras para mejorar la Seguridad Vial en la pro-
vincia de Guadalajara? ¿Cuánto dinero piensa adjudi-
car a dicho programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2009 para la eliminación de «Puntos Negros» en 
las carreteras para mejorar la Seguridad Vial en la pro-
vincia de Guipúzcoa? ¿Cuánto dinero piensa adjudicar 
a dicho programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2009 para la eliminación de «Puntos Negros» en 
las carreteras para mejorar la Seguridad Vial en la pro-
vincia de Huelva? ¿Cuánto dinero piensa adjudicar a 
dicho programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2009 para la eliminación de «Puntos Negros» en 
las carreteras para mejorar la Seguridad Vial en la pro-
vincia de Huesca? ¿Cuánto dinero piensa adjudicar a 
dicho programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene conocimiento el Gobierno de cuantos alber-
gues, públicos y privados, así como comedores de 
beneficencia existen en la provincia de Cádiz para aten-
der a los necesitados, tanto de los sin techo, como a los 
que demandan comida? ¿Sabe el Gobierno cuántos tra-
bajadores de instituciones y voluntarios colaboran para 
paliar dichas necesidades? ¿Cree que están siendo sufi-
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cientes para atender al creciente aumento de la deman-
da de este tipo de ayudas? ¿Está actuando, o piensa 
actuar, para ayudar a cubrir la demanda colaborando 
con las entidades públicas y privadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2009 para la eliminación de «Puntos Negros» en 
las carreteras para mejorar la Seguridad Vial en la pro-
vincia de Islas Baleares? ¿Cuánto dinero piensa adjudi-
car a dicho programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2009 para la eliminación de «Puntos Negros» en 
las carreteras para mejorar la Seguridad Vial en la pro-
vincia de Jaén? ¿Cuánto dinero piensa adjudicar a dicho 
programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2009 para la eliminación de «Puntos Negros» en 
las carreteras para mejorar la Seguridad Vial en la pro-
vincia de La Coruña? ¿Cuánto dinero piensa adjudicar 
a dicho programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2009 para la eliminación de «Puntos Negros» en 
las carreteras para mejorar la Seguridad Vial en la 
Comunidad Autónoma de La Rioja? ¿Cuánto dinero 
piensa adjudicar a dicho programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2009 para la eliminación de «Puntos Negros» en 
las carreteras para mejorar la Seguridad Vial en la pro-
vincia de Las Palmas? ¿Cuánto dinero piensa adjudicar 
a dicho programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2009 para la eliminación de «Puntos Negros» en 
las carreteras para mejorar la Seguridad Vial en la pro-
vincia de León? ¿Cuánto dinero piensa adjudicar a 
dicho programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2009 para la eliminación de «Puntos Negros» en 
las carreteras para mejorar la Seguridad Vial en la pro-
vincia de Lérida? ¿Cuánto dinero piensa adjudicar a 
dicho programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2009 para la eliminación de «Puntos Negros» en 
las carreteras para mejorar la Seguridad Vial en la pro-

vincia de Lugo? ¿Cuánto dinero piensa adjudicar a 
dicho programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2009 para la eliminación de «Puntos Negros» en 
las carreteras para mejorar la Seguridad Vial en la pro-
vincia de Madrid? ¿Cuánto dinero piensa adjudicar a 
dicho programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2009 para la eliminación de «Puntos Negros» en 
las carreteras para mejorar la Seguridad Vial en la pro-
vincia de Málaga? ¿Cuánto dinero piensa adjudicar a 
dicho programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2009 para la eliminación de «Puntos Negros» en 
las carreteras para mejorar la Seguridad Vial en la 
Comunidad Autónoma de Murcia? ¿Cuánto dinero 
piensa adjudicar a dicho programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2009 para la eliminación de «Puntos Negros» en 
las carreteras para mejorar la Seguridad Vial en la 
Comunidad Autónoma de Navarra? ¿Cuánto dinero 
piensa adjudicar a dicho programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2009 para la eliminación de «Puntos Negros» en 
las carreteras para mejorar la Seguridad Vial en la pro-
vincia de Orense? ¿Cuánto dinero piensa adjudicar a 
dicho programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2009 para la eliminación de «Puntos Negros» en 
las carreteras para mejorar la Seguridad Vial en la pro-
vincia de Palencia? ¿Cuánto dinero piensa adjudicar a 
dicho programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2009 para la eliminación de «Puntos Negros» en 
las carreteras para mejorar la Seguridad Vial en la pro-
vincia de Pontevedra? ¿Cuánto dinero piensa adjudicar 
a dicho programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2009 para la eliminación de «Puntos Negros» en 
las carreteras para mejorar la Seguridad Vial en la pro-
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vincia de Salamanca? ¿Cuánto dinero piensa adjudicar 
a dicho programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2009 para la eliminación de «Puntos Negros» en 
las carreteras para mejorar la Seguridad Vial en la pro-
vincia de Segovia? ¿Cuánto dinero piensa adjudicar a 
dicho programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2009 para la eliminación de «Puntos Negros» en 
las carreteras para mejorar la Seguridad Vial en la pro-
vincia de Sevilla? ¿Cuánto dinero piensa adjudicar a 
dicho programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2009 para la eliminación de «Puntos Negros» en 
las carreteras para mejorar la Seguridad Vial en la pro-
vincia de Soria? ¿Cuánto dinero piensa adjudicar a 
dicho programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2009 para la eliminación de «Puntos Negros» en 
las carreteras para mejorar la Seguridad Vial en la pro-
vincia de Tarragona? ¿Cuánto dinero piensa adjudicar a 
dicho programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2009 para la eliminación de «Puntos Negros» en 
las carreteras para mejorar la Seguridad Vial en la pro-
vincia de Tenerife? ¿Cuánto dinero piensa adjudicar a 
dicho programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2009 para la eliminación de «Puntos Negros» en 
las carreteras para mejorar la Seguridad Vial en la pro-
vincia de Teruel? ¿Cuánto dinero piensa adjudicar a 
dicho programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2009 para la eliminación de «Puntos Negros» en 
las carreteras para mejorar la Seguridad Vial en la pro-
vincia de Toledo? ¿Cuánto dinero piensa adjudicar a 
dicho programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2009 para la eliminación de «Puntos Negros» en 
las carreteras para mejorar la Seguridad Vial en la pro-

vincia de Valencia? ¿Cuánto dinero piensa adjudicar a 
dicho programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2009 para la eliminación de «Puntos Negros» en 
las carreteras para mejorar la Seguridad Vial en la pro-
vincia de Valladolid? ¿Cuánto dinero piensa adjudicar a 
dicho programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2009 para la eliminación de «Puntos Negros» en 
las carreteras para mejorar la Seguridad Vial en la pro-
vincia de Vizcaya? ¿Cuánto dinero piensa adjudicar a 
dicho programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2009 para la eliminación de «Puntos Negros» en 
las carreteras para mejorar la Seguridad Vial en la pro-
vincia de Zamora? ¿Cuánto dinero piensa adjudicar a 
dicho programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2009 para la eliminación de «Puntos Negros» en 
las carreteras para mejorar la Seguridad Vial en la pro-
vincia de Zaragoza? ¿Cuánto dinero piensa adjudicar a 
dicho programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

184/049920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada por 
Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ejecución del programa 241A, clasificación econó-
mica 45510, incluido en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2008, correspondiente al Ministerio 
de Trabajo y Asuntos Sociales, Servicio Público de 
Empleo Estatal.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es- 
crito.

Ejecución del programa 241A, clasificación econó-
mica 45460, incluido en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2008, correspondiente al Ministerio 
de Trabajo y Asuntos Sociales, Servicio Público de 
Empleo Estatal.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es -cri-
to.

Ejecución del programa 241A, clasificación econó-
mica 45435, incluido en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2008, correspondiente al Ministerio 
de Trabajo y Asuntos Sociales, Servicio Público de 
Empleo Estatal.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Ejecución del programa 241A, clasificación econó-
mica 45434, incluido en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2008, correspondiente al Ministerio 
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de Trabajo y Asuntos Sociales, Servicio Público de 
Empleo Estatal.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Ejecución del programa 241A, clasificación econó-
mica 45433, incluido en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2008, correspondiente al Ministerio 
de Trabajo y Asuntos Sociales, Servicio Público de 
Empleo Estatal.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Ejecución del programa 241A, clasificación econó-
mica 45432, incluido en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2008, correspondiente al Ministerio 
de Trabajo y Asuntos Sociales, Servicio Público de 
Empleo Estatal.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Ejecución del programa 241A, clasificación econó-
mica 45431, incluido en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2008, correspondiente al Ministerio 
de Trabajo y Asuntos Sociales, Servicio Público de 
Empleo Estatal.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Ejecución del programa 241A, clasificación econó-
mica 45421 Planes experimentales, incluido en los Pre-
supuestos Generales del Estado para el año 2008, 
correspondiente al Ministerio de Trabajo y Asuntos 
Sociales, Servicio Público de Empleo Estatal.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Ejecución del programa 241A, clasificación econó-
mica 45420 Actuaciones de información, incluido en 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008, 
correspondiente al Ministerio de Trabajo y Asuntos 
Sociales, Servicio Público de Empleo Estatal.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es- 
crito.

Ejecución del programa 241A, clasificación econó-
mica 45413 Formación del desarrollo local, incluido en 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008, 
correspondiente al Ministerio de Trabajo y Asuntos 
Sociales, Servicio Público de Empleo Estatal.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Ejecución del programa 241A, clasificación econó-
mica 454 Gestión por Comunidades Autónomas de 
programa de fomento del empleo, incluido en los Pre-
supuestos Generales del Estado para el año 2008, 
correspondiente al Ministerio de Trabajo y Asuntos 
Sociales, Servicio Público de Empleo Estatal.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es- 
crito.

Ejecución del programa 241A, clasificación econó-
mica 45250 Formación profesional de ocupados, inclui-
do en los Presupuestos Generales del Estado para el 

año 2008, correspondiente al Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, Servicio Público de Empleo Estatal.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.

 

184/049921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes, eva-
luados como «Grado III nivel 2», que a fecha 30 de 
diciembre de 2008 tienen reconocido grado y nivel, en 
el municipio de As Somozas, provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes, eva-
luados como «Grado III nivel 2», que a fecha 30 de 
diciembre de 2008 tienen reconocido grado y nivel, en 
el municipio de Ortigueira, provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
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de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes, eva-
luados como «Grado III nivel 2», que a fecha 30 de 
diciembre de 2008 tienen reconocido grado y nivel, en 
el municipio de Valdoviño, provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes, eva-
luados como «Grado III nivel 2», que a fecha 30 de 
diciembre de 2008 tienen reconocido grado y nivel, en 
el municipio de A Capela, provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes, eva-
luados como «Grado III nivel 2», que a fecha 30 de 
diciembre de 2008 tienen reconocido grado y nivel, en 
el municipio de Ares, provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-

mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes, eva-
luados como «Grado III nivel 2», que a fecha 30 de 
diciembre de 2008 tienen reconocido grado y nivel, 
en el municipio de As Pontes, provincia de La Co-
ruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes, eva-
luados como «Grado III nivel 2», que a fecha 30 de 
diciembre de 2008 tienen reconocido grado y nivel, en 
el municipio de Cabañas, provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes, eva-
luados como «Grado III nivel 2», que a fecha 30 de 
diciembre de 2008 tienen reconocido grado y nivel, en 
el municipio de Cedeira, provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes, eva-
luados como «Grado III nivel 2», que a fecha 30 de 
diciembre de 2008 tienen reconocido grado y nivel, en 
el municipio de Cerdido, provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes, eva-
luados como «Grado III nivel 2», que a fecha 30 de 
diciembre de 2008 tienen reconocido grado y nivel, en 
el municipio de Fene, provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes, eva-
luados como «Grado III nivel 2», que a fecha 30 de 
diciembre de 2008 tienen reconocido grado y nivel, en 
el municipio de Ferrol, provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes, eva-
luados como «Grado III nivel 2», que a fecha 30 de 
diciembre de 2008 tienen reconocido grado y nivel, en 
el municipio de Moeche, provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes, eva-
luados como «Grado III nivel 2», que a fecha 30 de 
diciembre de 2008 tienen reconocido grado y nivel, en 
el municipio de Mugardos, provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes, eva-
luados como «Grado III nivel 2», que a fecha 30 de 
diciembre de 2008 tienen reconocido grado y nivel, en 
el municipio de Narón, provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes, eva-
luados como «Grado III nivel 2», que a fecha 30 de 
diciembre de 2008 tienen reconocido grado y nivel, en 
el municipio de Neda, provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes, evalua-
dos como «Grado III nivel 2», que a fecha 30 de diciem-
bre de 2008 tienen reconocido grado y nivel, en el muni-
cipio de Puentedeume, provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes, evalua-
dos como «Grado III nivel 2», que a fecha 30 de diciem-
bre de 2008 tienen reconocido grado y nivel, en el muni-
cipio de San Saturnino, provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

184/049922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes, eva-
luados como «Grado III nivel 1», a fecha 30 de diciem-
bre de 2008, en el municipio de Valdoviño, provincia 
de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes, eva-
luados como «Grado III nivel 1», a fecha 30 de diciem-
bre de 2008, en el municipio de Moeche, provincia de 
La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes, eva-
luados como «Grado III nivel 1», a fecha 30 de diciem-
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bre de 2008, en el municipio de A Capela, provincia de 
La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes, eva-
luados como «Grado III nivel 1», a fecha 30 de diciem-
bre de 2008, en el municipio de Ares, provincia de La 
Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes, eva-
luados como «Grado III nivel 1», a fecha 30 de diciem-
bre de 2008, en el municipio de As Pontes, provincia de 
La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes, eva-
luados como «Grado III nivel 1», a fecha 30 de diciem-
bre de 2008, en el municipio de Cabañas, provincia de 
La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes, eva-
luados como «Grado III nivel 1», a fecha 30 de diciem-
bre de 2008, en el municipio de Cedeira, provincia de 
La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes, eva-
luados como «Grado III nivel 1», a fecha 30 de diciem-
bre de 2008, en el municipio de Cerdido, provincia de 
La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
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de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes, eva-
luados como «Grado III nivel 1», a fecha 30 de diciem-
bre de 2008, en el municipio de El Ferrol, provincia de 
La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes, eva-
luados como «Grado III nivel 1», a fecha 30 de diciem-
bre de 2008, en el municipio de Fene, provincia de La 
Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes, eva-
luados como «Grado III nivel 1», a fecha 30 de diciem-
bre de 2008, en el municipio de Mugardos, provincia 
de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-

mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes, eva-
luados como «Grado III nivel 1», a fecha 30 de diciem-
bre de 2008, en el municipio de Narón, provincia de La 
Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes, eva-
luados como «Grado III nivel 1», a fecha 30 de diciem-
bre de 2008, en el municipio de Neda, provincia de La 
Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes, eva-
luados como «Grado III nivel 1», a fecha 30 de diciem-
bre de 2008, en el municipio de Ortigueira, provincia 
de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes, eva-
luados como «Grado III nivel 1», a fecha 30 de diciem-
bre de 2008, en el municipio de Pontedeume, provincia 
de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes, eva-
luados como «Grado III nivel 1», a fecha 30 de diciem-
bre de 2008, en el municipio de San Sadurniño, provin-
cia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes, eva-
luados como «Grado III nivel 1», a fecha 30 de diciem-
bre de 2008, en el municipio de As Somozas, provincia 
de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

184/049923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes de 
«Grado III nivel 1» que, a fecha 30 de diciembre de 
2008, cobran prestaciones por dependencia en el muni-
cipio de Valdoviño, provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes de 
«Grado III nivel 1» que, a fecha 30 de diciembre de 
2008, cobran prestaciones por dependencia en el muni-
cipio de Ares, provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes de 
«Grado III nivel 1» que, a fecha 30 de diciembre de 
2008, cobran prestaciones por dependencia en el muni-
cipio de As Pontes, provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes de 
«Grado III nivel 1» que, a fecha 30 de diciembre de 
2008, cobran prestaciones por dependencia en el muni-
cipio de Cabañas, provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes de 
«Grado III nivel 1» que, a fecha 30 de diciembre de 
2008, cobran prestaciones por dependencia en el muni-
cipio de Cerdido, provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes de 
«Grado III nivel 1» que, a fecha 30 de diciembre de 
2008, cobran prestaciones por dependencia en el muni-
cipio de Fene, provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes de 
«Grado III nivel 1» que, a fecha 30 de diciembre de 
2008, cobran prestaciones por dependencia en el muni-
cipio de Ferrol, provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes de 
«Grado III nivel 1» que, a fecha 30 de diciembre de 
2008, cobran prestaciones por dependencia en el muni-
cipio de Narón, provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes de 
«Grado III nivel 1» que, a fecha 30 de diciembre de 
2008, cobran prestaciones por dependencia en el muni-
cipio de Ortigueira, provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes de 
«Grado III nivel 1» que, a fecha 30 de diciembre de 
2008, cobran prestaciones por dependencia en el muni-
cipio de Capela, provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes de 
«Grado III nivel 1» que, a fecha 30 de diciembre de 
2008, cobran prestaciones por dependencia en el muni-
cipio de Moeche, provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes de 
«Grado III nivel 1» que, a fecha 30 de diciembre de 
2008, cobran prestaciones por dependencia en el muni-
cipio de Mugardos, provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes de 
«Grado III nivel 1» que, a fecha 30 de diciembre de 
2008, cobran prestaciones por dependencia en el muni-
cipio de Neda, provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes de 
«Grado III nivel 1» que, a fecha 30 de diciembre de 
2008, cobran prestaciones por dependencia en el muni-
cipio de Pontedeume, provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes de 
«Grado III nivel 1» que, a fecha 30 de diciembre de 
2008, cobran prestaciones por dependencia en el muni-
cipio de San Saturnino, provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes de 
«Grado III nivel 1» que, a fecha 30 de diciembre de 
2008, cobran prestaciones por dependencia en el muni-
cipio de As Somozas, provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

184/049924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes de 
«Grado III nivel 2» que, a fecha 30 de diciembre de 
2008, cobran prestaciones por dependencia en el muni-
cipio de Valdoviño, provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes de 
«Grado III nivel 2» que, a fecha 30 de diciembre de 
2008, cobran prestaciones por dependencia en el muni-
cipio de As Pontes, provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes de 
«Grado III nivel 2» que, a fecha 30 de diciembre de 
2008, cobran prestaciones por dependencia en el muni-
cipio de Cabañas, provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes de 
«Grado III nivel 2» que, a fecha 30 de diciembre de 
2008, cobran prestaciones por dependencia en el muni-
cipio de A Capela, provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes de 
«Grado III nivel 2» que, a fecha 30 de diciembre de 
2008, cobran prestaciones por dependencia en el muni-
cipio de Ares, provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes de 
«Grado III nivel 2» que, a fecha 30 de diciembre de 
2008, cobran prestaciones por dependencia en el muni-
cipio de Cedeira, provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes de 
«Grado III nivel 2» que, a fecha 30 de diciembre de 
2008, cobran prestaciones por dependencia en el muni-
cipio de Cerdido, provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes de 
«Grado III nivel 2» que, a fecha 30 de diciembre de 
2008, cobran prestaciones por dependencia en el muni-
cipio de Fene, provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes de 
«Grado III nivel 2» que, a fecha 30 de diciembre de 
2008, cobran prestaciones por dependencia en el muni-
cipio de El Ferrol, provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes de 
«Grado III nivel 2» que, a fecha 30 de diciembre de 
2008, cobran prestaciones por dependencia en el muni-
cipio de Mugardos, provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes de 
«Grado III nivel 2» que, a fecha 30 de diciembre de 
2008, cobran prestaciones por dependencia en el muni-
cipio de Narón, provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes de 
«Grado III nivel 2» que, a fecha 30 de diciembre de 
2008, cobran prestaciones por dependencia en el muni-
cipio de Neda, provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes de 
«Grado III nivel 2» que, a fecha 30 de diciembre de 
2008, cobran prestaciones por dependencia en el muni-
cipio de Ortigueira, provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes de 
«Grado III nivel 2» que, a fecha 30 de diciembre de 
2008, cobran prestaciones por dependencia en el muni-
cipio de Pontedeume, provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes de 
«Grado III nivel 2» que, a fecha 30 de diciembre de 
2008, cobran prestaciones por dependencia en el muni-
cipio de San Saturnino, provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por es crito 
al Gobierno.

¿Cuál es el número de grandes dependientes de 
«Grado III nivel 2» que, a fecha 30 de diciembre de 
2008, cobran prestaciones por dependencia en el muni-
cipio de As Somozas, provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

184/049925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el parque de vehículos de la provincia de 
Álava? ¿Cuántos de ellos son turismos, motocicletas, 
ciclomotores, agrícolas e industriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el parque de vehículos de la provincia de 
Albacete? ¿Cuántos de ellos son turismos, motocicle-
tas, ciclomotores, agrícolas e industriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el parque de vehículos de la provincia de 
Alicante? ¿Cuántos de ellos son turismos, motocicle-
tas, ciclomotores, agrícolas e industriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el parque de vehículos de la provincia de 
Almería? ¿Cuántos de ellos son turismos, motocicletas, 
ciclomotores, agrícolas e industriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el parque de vehículos del Principado de 
Asturias? ¿Cuántos de ellos son turismos, motocicletas, 
ciclomotores, agrícolas e industriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el parque de vehículos de la provincia de 
Ávila? ¿Cuántos de ellos son turismos, motocicletas, 
ciclomotores, agrícolas e industriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el parque de vehículos de la provincia de 
Badajoz? ¿Cuántos de ellos son turismos, motocicletas, 
ciclomotores, agrícolas e industriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el parque de vehículos de la provincia de 
Barcelona? ¿Cuántos de ellos son turismos, motocicle-
tas, ciclomotores, agrícolas e industriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el parque de vehículos de la provincia de 
Burgos? ¿Cuántos de ellos son turismos, motocicletas, 
ciclomotores, agrícolas e industriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el parque de vehículos de la provincia de 
Cáceres? ¿Cuántos de ellos son turismos, motocicletas, 
ciclomotores, agrícolas e industriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el parque de vehículos de la provincia de 
Cádiz? ¿Cuántos de ellos son turismos, motocicletas, 
ciclomotores, agrícolas e industriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el parque de vehículos de la provincia de 
Cantabria? ¿Cuántos de ellos son turismos, motocicle-
tas, ciclomotores, agrícolas e industriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el parque de vehículos de la provincia de 
Castellón? ¿Cuántos de ellos son turismos, motocicle-
tas, ciclomotores, agrícolas e industriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el parque de vehículos de la provincia de 
Ciudad Real? ¿Cuántos de ellos son turismos, motoci-
cletas, ciclomotores, agrícolas e industriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el parque de vehículos de la provincia de 
Córdoba? ¿Cuántos de ellos son turismos, motocicle-
tas, ciclomotores, agrícolas e industriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el parque de vehículos de la provincia de 
Cuenca? ¿Cuántos de ellos son turismos, motocicletas, 
ciclomotores, agrícolas e industriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el parque de vehículos de la provincia de 
Gerona? ¿Cuántos de ellos son turismos, motocicletas, 
ciclomotores, agrícolas e industriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el parque de vehículos de la provincia de 
Granada? ¿Cuántos de ellos son turismos, motocicle-
tas, ciclomotores, agrícolas e industriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el parque de vehículos de la provincia de 
Guadalajara? ¿Cuántos de ellos son turismos, motoci-
cletas, ciclomotores, agrícolas e industriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el parque de vehículos de la provincia de 
Guipúzcoa? ¿Cuántos de ellos son turismos, motocicle-
tas, ciclomotores, agrícolas e industriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el parque de vehículos de la provincia de 
Huelva? ¿Cuántos de ellos son turismos, motocicletas, 
ciclomotores, agrícolas e industriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el parque de vehículos de la provincia de 
Huesca? ¿Cuántos de ellos son turismos, motocicletas, 
ciclomotores, agrícolas e industriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el parque de vehículos de la provincia de 
Islas Baleares? ¿Cuántos de ellos son turismos, motoci-
cletas, ciclomotores, agrícolas e industriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el parque de vehículos de la provincia de 
Jaén? ¿Cuántos de ellos son turismos, motocicletas, 
ciclomotores, agrícolas e industriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el parque de vehículos de la provincia de 
La Coruña? ¿Cuántos de ellos son turismos, motocicle-
tas, ciclomotores, agrícolas e industriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el parque de vehículos de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja? ¿Cuántos de ellos son turis-
mos, motocicletas, ciclomotores, agrícolas e industria-
les?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el parque de vehículos de la provincia de 
Las Palmas? ¿Cuántos de ellos son turismos, motoci-
cletas, ciclomotores, agrícolas e industriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el parque de vehículos de la provincia de 
León? ¿Cuántos de ellos son turismos, motocicletas, 
ciclomotores, agrícolas e industriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el parque de vehículos de la provincia de 
Lugo? ¿Cuántos de ellos son turismos, motocicletas, 
ciclomotores, agrícolas e industriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el parque de vehículos de la Comunidad 
Autónoma de Madrid? ¿Cuántos de ellos son turismos, 
motocicletas, ciclomotores, agrícolas e industriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el parque de vehículos de la provincia de 
Málaga? ¿Cuántos de ellos son turismos, motocicletas, 
ciclomotores, agrícolas e industriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.
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184/049926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Fomento eli-
minar los guardarrailes o quitamiedos de la provincia de 
Álava para mejorar la protección para los moto ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Fomento elimi-
nar los guardarrailes o quitamiedos de la provincia de 
Albacete para mejorar la protección para los moto ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Fomento eli-
minar los guardarrailes o quitamiedos de la provincia de 
Cáceres para mejorar la protección para los moto ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Fomento eli-
minar los guardarrailes o quitamiedos de la provincia 
de Alicante para mejorar la protección para los moto-
ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Fomento eli-
minar los guardarrailes o quitamiedos de la provincia de 
Almería para mejorar la protección para los moto ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Fomento eli-
minar los guardarrailes o quitamiedos de la provincia 
de Barcelona para mejorar la protección para los moto-
ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Fomento eli-
minar los guardarrailes o quitamiedos del Principado 
de Asturias para mejorar la protección para los moto-
ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Fomento eli-
minar los guardarrailes o quitamiedos de la provincia de 
Ávila para mejorar la protección para los moto ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Fomento eli-
minar los guardarrailes o quitamiedos de la provincia 
de Badajoz para mejorar la protección para los moto-
ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Fomento eli-
minar los guardarrailes o quitamiedos de la provincia de 
Burgos para mejorar la protección para los moto ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

184/049927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Cantidad anual recuadrada en concepto de tasas 
judiciales de los partidos judiciales de la provincia de 
Cuenca en los años 2006 a 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.

 

184/049928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Asociaciones juveniles de la provincia de Cuenca 
receptoras de subvenciones y ayudas del Ministerio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.
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184/049929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada por 
Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de jóvenes menores de 30 años de la provin-
cia de Cuenca inscritos en las listas del INEM y número 
de solicitantes de la Renta Básica de emancipación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.

 

184/049930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada por 
Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de becas de estudio de universidad solicita-
das y concedidas en la provincia de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.

 

184/049931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada por 
Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

Solicitudes presentadas para percibir las ayudas al alqui-
ler de vivienda para jóvenes en la provincia de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.

 

184/049932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada por 
Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

Actuaciones en la provincia de Cuenca dentro del 
Plan Nacional de Restauración de Ríos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.

 

184/049933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Actuaciones en materia de limpieza y acondiciona-
miento de cauces llevados a cabo en la provincia de 
Cuenca en los años 2006 a 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.

 

184/049934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Balance de actuaciones realizadas en los centros 
educativos de la provincia de Cuenca dentro del Plan de 
Respuesta Policial al Consumo y Tráfico de Drogas 
2006/2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.
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184/049935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Balance de actuaciones realizadas en los centros 
educativos de la provincia de Cuenca dentro del Plan de 
Respuesta Policial al Consumo y Tráfico de Drogas 
2007/2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.

 

184/049936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Previsiones para la provincia de Cuenca en el curso 
2008/2009 dentro del Plan de Respuesta Policial al Con-
sumo y Tráfico de Drogas en los centros educativos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.

 

184/049937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de solicitudes de dispositivos de teleasis-
tencia para mujeres víctimas de violencia de género y 

número de mujeres que disponen de dicho dispositivo 
en la provincia de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.

 

184/049938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de puestos de trabajo de los creados en las 
unidades de coordinación contra la violencia sobre la 
mujer en las Delegaciones del Gobierno y unidades 
contra la violencia sobre la mujer en las Subdelegacio-
nes del Gobierno que corresponden a la Unidad Contra 
la Violencia de Género de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.

 

184/049939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Corporaciones locales de la provincia de Cuenca 
que han solicitado ayudas para financiar proyectos de 
modernización administrativa local, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.

 

184/049940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Corporaciones locales de la provincia de Cuenca 
que han solicitado subvenciones para financiar proyec-
tos con participación de la sociedad civil, al amparo de 
la convocatoria realizada con cargo a los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.

 

184/049941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de personas extranjeras que residen en la 
provincia de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.

 

184/049942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de personas extranjeras afiliadas a la Segu-
ridad Social en la provincia de Cuenca, a 17-9-2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.

 

184/049943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Fomento y las Corporaciones 
Locales de la provincia de Cuenca, durante el primer 
semestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.

 

184/049944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Educación, Política Social y 
Deporte y las Corporaciones Locales de la provincia de 
Cuenca, durante el primer semestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.

 

184/049945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Defensa y las Corporaciones 
Locales de la provincia de Cuenca, durante el primer 
semestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.
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184/049946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito._
II Convenios de colaboración y acuerdos suscritos entre 
el Ministerio de Trabajo e Inmigración y las Corpora-
ciones Locales de la provincia de Cuenca, durante el 
primer semestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.

 

184/049947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio del interior y las Corporaciones 
Locales de la provincia de Cuenca, durante el primer 
semestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.

 

184/049948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Economía y Hacienda y las Cor-

poraciones Locales de la provincia de Cuenca, durante 
el primer semestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.

 

184/049949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Justicia y las Corporaciones 
Locales de la provincia de Cuenca, durante el primer 
semestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.

 

184/049950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de la Presidencia y las Corporacio-
nes Locales de la provincia de Cuenca, durante el pri-
mer semestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.

 

184/049951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio y 
las Corporaciones Locales de la provincia de Cuenca, 
durante el primer semestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.

 

184/049952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Ciencia e innovación y las Cor-
poraciones Locales de la provincia de Cuenca, durante 
el primer semestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.

 

184/049953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Sanidad y Consumo y las Corpo-
raciones Locales de la provincia de Cuenca, durante el 
primer semestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.

 

184/049954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Igualdad y las Corporaciones 
Locales de la provincia de Cuenca, durante el primer 
semestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.

 

184/049955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Vivienda y las Corporaciones 
Locales de la provincia de Cuenca, durante el primer 
semestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.

 

184/049956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Cultura y las Corporaciones 
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Locales de la provincia de Cuenca, durante el primer 
semestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.

 

184/049957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural 
y Marino y las Corporaciones Locales de la provincia 
de Cuenca, durante el primer semestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.

 

184/049958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Asuntos Exteriores y de Coopera-
ción y las Corporaciones Locales de la provincia de 
Cuenca, durante el primer semestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.

 

184/049959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Administraciones Públicas y las 
Corporaciones Locales de la provincia de Cuenca, 
durante el primer semestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.

 

184/049960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Personal en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeña sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, en la provincia de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.

 

184/049961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Personal en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeña sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, en la provincia de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.
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184/049962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Personal en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeña sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
Política Social y Deporte, en la provincia de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.

 

184/049963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Personal en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeña sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
Ambiente y Medio Rural y Marino, en la provincia de 
Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.

 

184/049964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Personal en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeña sus funciones en 

los servicios periféricos del Ministerio de Administra-
ciones Públicas, en la provincia de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.

 

184/049965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Personal en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeña sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Economía y 
Hacienda, en la provincia de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.

 

184/049966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Personal en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeña sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Fomento, en 
la provincia de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.

 

184/049967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Personal en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeña sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Justicia, en la 
provincia de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.

 

184/049968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Personal en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeña sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio del Interior, en 
la provincia de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.

 

184/049969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Personal en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeña sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Defensa, en 
la provincia de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2008.—María Jesús Bonilla Domín-
guez, Diputada.

 

184/049970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

Ayudas previstas a las organizaciones no guberna-
mentales (ONGs) de la provincia de Cádiz para el año 
2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

184/049971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

Españoles procedentes de la provincia de Cádiz 
residentes fuera de España.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

184/049972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de pensiones de jubilación que se han paga-
do en la provincia de Cádiz, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.
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184/049973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

Cantidad asignada al Plan Nacional de Prevención 
del SIDA en el año 2008, para la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

184/049974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número y evolución de los casos de Sida registra-
dos en la provincia de Cádiz en los últimos años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

184/049975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de niños extranjeros acogidos en época 
vacacional por familias de la provincia de Cádiz, de 
manera altruista, durante los últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

184/049976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

Actuaciones realizadas en la provincia de Cádiz ten-
dentes a evitar los malos tratos, en los últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

184/049977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de actuaciones realizadas por la Guardia 
Civil del Mar en las aguas costeras de la provincia de 
Cádiz en el año 2008, actuando en el control de la inmi-
gración ilegal.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

184/049978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de inmigrantes detenidos en el año 2008, 
por parte de los Cuerpos y Miembros de Seguridad del 
Estado en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.
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184/049979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de inmigrantes ilegales desaparecidos que 
le conste a Salvamento Marítimo y a la Guardia Civil 
del Mar en el año 2008, al intentar llegar a nuestras 
 costas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

184/049980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

Ayudas recibidas para los distintos cultivos por parte 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino en la provincia de Cádiz y su evolución en los 
últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

184/049981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de pensionistas de la Seguridad Social que 
existen actualmente en la provincia de Cádiz, indican-

do su relación con el porcentaje respecto al resto de 
Andalucía y a España.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

184/049982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

Evolución experimentada por la pensión media de 
jubilación en la provincia de Cádiz en los últimos cinco 
años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

184/049983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

Evolución de las pensiones de orfandad en la pro-
vincia de Cádiz desde el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

184/049984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

2649

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

Tiene conocimiento el Gobierno de las causas, coli-
sión del buque «Ropax 1» contra la monoboya de la 
Refinería de Cepsa en la Bahía de Algeciras (Cádiz) el 
pasado día 13 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

184/049985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

Tiene previsto el Gobierno alguna actuación para 
paliar los daños causados por el vertido de fuel causado 
por la colisión del buque «Ropax 1» contra la monobo-
ya de la Refinería de Cepsa en la Bahía de Algeciras 
(Cádiz) el pasado día 13 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

184/049986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Tiene conocimiento el Gobierno del informe reali-
zado por el Defensor del Pueblo Andaluz «Lugares de 
Custodia de personas detenidas: Depósitos Municipa-
les y Otros Calabozos Policiales»? Si es así, ¿qué valo-
ración le merece?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

184/049987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

El informe realizado por el Defensor del Pueblo 
Andaluz «Lugares de Custodia de personas detenidas: 
Depósitos Municipales y Otros Calabozos Policiales» 
asegura que los calabozos de la nueva Comisaría de 
Algeciras (Cádiz) adolece de falta de luz y ventilación. 
¿Tiene previsto el Gobierno realizar alguna actuación 
para mejorar esta situación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

184/049988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

El informe realizado por el Defensor del Pueblo 
Andaluz «Lugares de Custodia de personas detenidas: 
Depósitos Municipales y Otros Calabozos Policiales» 
asegura que en los calabozos de la Guardia Civil de 
Algeciras (Cádiz) no hay luz, ni ventilación natural, 
considerándolas «mejorables en múltiples aspectos». 
¿Tiene previsto el Gobierno realizar alguna actuación 
para mejorar esta situación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

184/049989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

2650

lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

El informe realizado por el Defensor del Pueblo 
Andaluz «Lugares de Custodia de personas detenidas: 
Depósitos Municipales y Otros Calabozos Policiales» 
asegura que en los calabozos de la Policía Nacional en 
La Línea de la Concepción (Cádiz) no cuentan con ven-
tilación directa, ni separación para menores y mujeres. 
¿Tiene previsto el Gobierno realizar alguna actuación 
para mejorar esta situación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

184/049990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

El informe realizado por el Defensor del Pueblo 
Andaluz «Lugares de Custodia de personas detenidas: 
Depósitos Municipales y Otros Calabozos Policiales» 
asegura que las celdas de la Guardia Civil en La Línea 
de la Concepción (Cádiz) están clausuradas por no 
reunir las condiciones mínimas de habitabilidad. Ese 
mismo informe menciona la existencia de un proyecto 
de reforma para esas dependencias que nunca se ha 
concretado. ¿Tiene previsto el Gobierno realizar alguna 
actuación para rehabilitar estas dependencias para que 
así puedan volver a cumplir su cometido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

184/049991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

El informe realizado por el Defensor del Pueblo 
Andaluz «Lugares de Custodia de personas detenidas: 
Depósitos Municipales y Otros Calabozos Policiales» 
asegura que las dependencias de la Guardia Civil en 
San Roque (Cádiz) no disponen de un mínimo de ade-
cuación, por lo que, en caso necesario, traslada los 
detenidos a la Comandancia de Algeciras, pues el más 
próximo de La Línea de la Concepción (Cádiz) tampo-
co reúne condiciones, lo que ocasiona no pocos trastor-
nos al tratarse de demarcaciones judiciales distintas. 
¿Tiene previsto el Gobierno realizar alguna actuación 
para mejorar esta situación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

184/049992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

El informe realizado por el Defensor del Pueblo 
Andaluz «Lugares de Custodia de personas detenidas: 
Depósitos Municipales y Otros Calabozos Policiales» 
asegura que la comisaría de Policía Nacional de La 
Línea de la Concepción (Cádiz) es un edificio de cierta 
antigüedad, las celdas no disponen de servicios, y que 
la comida la facilita un asilo municipal. ¿Tiene previsto 
el Gobierno realizar alguna actuación para mejorar esta 
situación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

184/049993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.
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El informe realizado por el Defensor del Pueblo 
Andaluz «Lugares de Custodia de personas detenidas: 
Depósitos Municipales y Otros Calabozos Policiales» 
asegura que la comisaría de Policía Nacional de Algeci-
ras (Cádiz), se percibe que quizá la distribución efec-
tuada no sea la más adecuada para una comisaría y los 
materiales algo frágiles para un uso continuado. ¿Tiene 
previsto el Gobierno realizar alguna actuación para 
mejorar esta situación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

184/049994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuántas cajetillas de tabaco han sido aprehendidas 
en el año 2008 en la Administración de la Aduana en 
Gibraltar por contrabando?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

184/049995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuántas cajetillas de tabaco considera el Gobierno 
que pasaron de forma legal por la Aduana de Gibraltar 
en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

184/049996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuándo cree el Gobierno que estará totalmente 
operativo el Sistema Clean Sea Net que está desarro-
llando la Agencia Europea de Seguridad Marítima y 
que permitirá identificar y alertar de manchas contami-
nantes en las aguas de la Unión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

184/049997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por es crito.

La Junta de Andalucía ha presentado en los últimos 
meses del año 2008 un estudio sobre la exposición al 
benceno en la población del Campo de Gibraltar, reali-
zado por la escuela andaluza de salud pública. ¿Consi-
dera el Ministerio de Sanidad que los niveles de exposi-
ción del benceno en los ciudadanos campogibraltareños 
no supone un riesgo para la salud? ¿No considera peli-
groso el Ministerio de Sanidad estas cifras, y que las 
mismas provocan un aumento de las posibilidades de 
padecer cáncer en la población, al ser esta una sustan-
cia de las más peligrosas que existen para la salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

184/049998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
es crito.

¿Qué beneficios producen y cuantos internos están 
en el llamado «Modulo de Respeto» de la prisión de 
Botafuegos de Algeciras (Cádiz)? ¿Considera el Gobier-
no que entrara en funcionamiento en enero de 2009 el 
segundo «Modulo de Respeto» en el mencionado cen-
tro campogibraltareño?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

184/049999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es la programación del Ministerio de Fomen-
to de la ejecución del II Plan de Protección para moto-
ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

184/050000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

Según el último informe de la Consejería de Medio 
Ambiente de la Junta de Andalucía referente a los datos 
del año 2006, la producción de residuos peligrosos en 
la provincia de Cádiz es de cerca de 100.000 toneladas, 
ostentando el record de toda Andalucía. ¿Piensa el 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino 

acometer algún tipo de convenio con la Junta de Anda-
lucía, para sin perder actividad industrial y empleo, 
reducir la cantidad de residuos peligrosos que se gene-
ran en la provincia gaditana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

184/050001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por es crito.

El convenio suscrito entre la antigua Dirección 
General de Costas y la Universidad Politécnica de Bar-
celona, con la colaboración de técnicos de la Universi-
dad de Cádiz para profundizar en el complejo compor-
tamiento de la duna de Valdevaqueros en Cádiz y así 
proponer las medidas de restauración más idóneas. 
¿Cuándo estará terminado? ¿Cuál es el coste económi-
co de dicho convenio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

184/050002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
es crito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (OMI) para 
conservar el medio ambiente marino, proviniendo la 
contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Hondarribia (Pasaia) en el año 2008? 
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¿Cuál es la capacidad de almacenamiento de estos resi-
duos en la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

184/050003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿En qué plazo cree el Ministerio de fomento que 
podrá eliminar los guardarrailes o quitamiedos de las 
provincias donde existen Circuitos Mundialistas de 
Competiciones de Motociclismo como Mont Melo 
(Barcelona), Jerez (Cádiz) y Cheste (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

184/050004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cree el Ministerio de Fomento que terminará con 
todos los «Puntos Negros» en las carreteras de la pro-
vincia de Cádiz en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

184/050005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por es crito.

Situación hidrogeológica de los terrenos por los que 
discurre el nuevo trazado planteado por el Ministerio 
de Fomento para el Tramo Variante de Loja pertene-
ciente a la LAV Bobadilla-Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

 

184/050006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por es crito.

Motivos por los que el Ministerio de Fomento cam-
bia el trazado del Tramo Variante de Loja perteneciente 
a la LAV Bobadilla-Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

 

184/050007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por es crito.

Inversión realizada por el Ministerio de Fomento en 
el Tramo Variante de Loja perteneciente a la LAV 
Bobadilla-Granada en el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.
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184/050008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por es crito.

Inversión realizada por el Ministerio de Fomento en 
el Tramo Variante de Loja perteneciente a la LAV 
Bobadilla-Granada en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

 

184/050009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por es crito.

Inversión realizada por el Ministerio de Fomento en 
el Tramo Variante de Loja perteneciente a la LAV 
Bobadilla-Granada en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

 

184/050010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por es crito.

Inversión realizada por el Ministerio de Fomento en 
el Tramo Variante de Loja perteneciente a la LAV 
Bobadilla-Granada en el año 2007

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

 

184/050011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por es crito.

Inversión realizada por el Ministerio de Fomento en 
el Tramo Variante de Loja perteneciente a la LAV 
Bobadilla-Granada en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

 

184/050012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por es crito.

Número de propietarios afectados por las expropia-
ciones del primer trazado planteado para el tramo 
Variante de Loja perteneciente a la LAV Bobadilla-
Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

 

184/050013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por es crito.

Fase en que se encuentran los expedientes de expro-
piación de terrenos del primer trazado planteado para el 
tramo Variante de Loja perteneciente a la LAV Bobadi-
lla-Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

 

184/050014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por es crito.

Número de propietarios afectados por las expropia-
ciones del nuevo trazado planteado por el Ministerio de 
Fomento para el tramo Variante de Loja perteneciente a 
la LAV Bobadilla-Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

 

184/050015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por es crito.

Fase en que se encuentran los expedientes de expro-
piación de terrenos del nuevo trazado planteado para el 
tramo Variante de Loja perteneciente a la LAV Bobadi-
lla-Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

 

184/050016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por es crito.

Inversión destinada por el Ministerio de Fomento 
para la realización del tercer Estudio Informativo del 
tramo Variante de Loja perteneciente a la LAV Bobadi-
lla-Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

 

184/050017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por es crito.

Plazo previsto por el Ministerio de Fomento para la 
realización del tercer Estudio Informativo del tramo 
Variante de Loja perteneciente a la LAV Bobadilla-
Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

 

184/050018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por es crito.

Kilómetros del Tramo Loja-Tocón perteneciente a 
la LAV Bobadilla-Granada que habría que adaptar para 
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entroncar el nuevo trazado del tramo Variante de Loja 
perteneciente a la LAV Bobadilla-Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

 

184/050019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
es crito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
(Ministerio del Interior, Programa 132A, Dirección 
General de la Policía y de la Guardia Civil: Guardia 
Civil; Inversiones de reposición asociadas al funciona-
miento operativo de los servicios) contemplan el desa-
rrollo de una serie de proyectos en las ocho provincias 
de la Comunidad Autónoma de Andalucía, durante 
2008, con una inversión total de 17.336.000 euros; ade-
más, recogen una proyección para 2009 de 15.560.000 
euros.

El Proyecto de Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 (Ministerio del Interior, Programa 132A, 
Dirección General de la Policía y de la Guardia Civil: 
Guardia Civil; Inversiones de reposición asociadas al 
funcionamiento operativo de los servicios) contemplan 
el desarrollo de una serie de proyectos en las ocho pro-
vincias de la Comunidad Autónoma de Andalucía, 
durante 2009, con una inversión total de 7.381.000 
euros.

Por lo tanto, existe una diferencia de 8.179.080 
euros entre aquello que en 2008 se proyectó invertir 
durante 2009 y lo que realmente se prevé invertir en 
2009, según el Proyecto de Presupuestos Generales del 
Estado para 2009.

— ¿A qué se debe esta diferencia de 8.179.000 
euros?

— ¿Qué proyectos concretos (más allá de los 
genéricos Obras en Almería, Cádiz, Córdoba, etc.) pre-
veían desarrollar los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008 (Ministerio del Interior, Programa 132A, 
Dirección General de la Policía y de la Guardia Civil: 
Guardia Civil; Inversiones de reposición asociadas al 
funcionamiento operativo de los servicios) en cada una 
de las provincias andaluzas durante 2009?

— ¿Qué proyectos concretos (más allá de los 
genéricos Obras en Almería, Cádiz, Córdoba, etc.) 
dejarán de desarrollarse en cada una de las provincias 
andaluzas durante 2009, como consecuencia de la 
reducción en 8.179.000 euros en dicho programa 
(Ministerio del Interior, Programa 132A, Dirección 
General de la Policía y de la Guardia Civil: Guardia 
Civil; Inversiones de reposición asociadas al funciona-
miento operativo de los servicios)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.

 

184/050020

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por es crito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
(Ministerio del Interior, Programa 132A, Dirección 
General de la Policía y de la Guardia Civil: Policía; 
Inversiones de reposición asociadas al funcionamiento 
operativo de los servicios) contemplan el desarrollo de 
una serie de proyectos en las ocho provincias de la 
Comunidad Autónoma de Andalucía, durante 2008, con 
una inversión total de 12.669.300 euros; además, reco-
gen una proyección para 2009 de 13.049.380 euros.

El Proyecto de Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 (Ministerio del Interior, Programa 132A, 
Dirección General de la Policía y de la Guardia Civil: 
Policía; Inversiones de reposición asociadas al funcio-
namiento operativo de los servicios) contemplan el 
desarrollo de una serie de proyectos en las ocho provin-
cias de la Comunidad Autónoma de Andalucía, durante 
2009, con una inversión total de 7.016.700 euros.

Por lo tanto, existe una diferencia de 6.032.680 
euros entre aquello que en 2008 se proyectó invertir 
durante 2009 y lo que realmente se prevé invertir en 
2009, según el Proyecto de Presupuestos Generales del 
Estado para 2009.

— ¿A qué se debe esta diferencia de 6.032.680 
euros?

— ¿Qué proyectos concretos (más allá de los 
genéricos Obras en Almería, Cádiz, Córdoba, etc.) pre-
veían desarrollar los Presupuestos Generales del Estado 
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para 2008 (Ministerio del Interior, Programa 132A, 
Dirección General de la Policía y de la Guardia Civil: 
Policía; Inversiones de reposición asociadas al funcio-
namiento operativo de los servicios) en cada una de las 
provincias andaluzas durante 2009?

— ¿Qué proyectos concretos (más allá de los 
genéricos Obras en Almería, Cádiz, Córdoba, etc.) 
dejarán de desarrollarse en cada una de las provincias 
andaluzas durante 2009, como consecuencia de la 
reducción en 8.179.000 euros en dicho programa 
(Ministerio del Interior, Programa 132A, Dirección 
General de la Policía y de la Guardia Civil: Policía; 
Inversiones de reposición asociadas al funcionamiento 
operativo de los servicios)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.

 

184/050021

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por es crito.

— ¿Qué tramos de concentración de accidentes 
(TCA) están localizados en la actualidad en la Red de 
Carreteras del Estado que transcurre por la provincia de 
Almería?

— ¿Qué tramos de concentración de accidentes 
(TCA) se localizaron en la Red de Carreteras del Esta-
do que transcurre por la provincia de Almería, durante 
cada uno de los años 2004, 2005, 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.

 

184/050022

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-

tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por es crito.

La Ministra de Fomento presentó el 26 de diciembre 
de 2008 al Consejo de Ministros «el Plan para poten-
ciar el transporte de mercancías por ferrocarril y mejo-
rar las condiciones de competencia y competitividad 
del sector».

— ¿Que actuaciones concretas tiene previsto rea-
lizar el Gobierno para mejorar en la provincia de Alme-
ría las instalaciones Logísticas Ferroviarias públicas 
(terminales de carga) gestionadas por ADH?

— ¿Qué instalaciones de la provincia de Almería 
formarán parte de la red básica de instalaciones logísti-
cas ferroviarias operativas durante 24 horas y 365 días 
al año para la recepción y expedición de trenes?

— ¿Qué plazos e inversiones ha previsto el 
Gobierno para realizar dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.

 

184/050023

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por es crito.

La Ministra de Fomento presentó el 26 de diciembre 
de 2008 al Consejo de Ministros «el Plan para poten-
ciar el transporte de mercancías por ferrocarril y mejo-
rar las condiciones de competencia y competitividad 
del sector».

— ¿Qué actuaciones concretas tiene previsto rea-
lizar el Gobierno para acondicionar al tráfico de mer-
cancías las líneas convencionales que discurren por la 
provincia de Almería que, al ponerse en servicio las 
líneas de alta velocidad, puedan dedicarse preferente-
mente al tráfico de mercancías?
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— ¿Qué plazos e inversiones ha previsto el 
Gobierno para realizar dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.

 

184/050024

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por es crito.

La Ministra de fomento presentó el 26 de diciembre 
de 2008 al Consejo de Ministros «el Plan para poten-
ciar el transporte de mercancías por ferrocarril y mejo-
rar las condiciones de competencia y competitividad 
del sector». Según informa el Ministerio de Fomento 
mediante nota de prensa emitida ese mismo día, «cabe 
señalar que el Plan Estratégico de Infraestructuras y 
Transporte (PEIT) elaborado por el Ministerio de 
fomento, incluye la construcción de 7.000 kilómetros 
de alta velocidad de tráfico mixto, de los 10.000 kiló-
metros que constituyen esta red».

— ¿Cuántos de esos 7.000 kilómetros de alta velo-
cidad de tráfico mixto discurrirán por la provincia de 
Almería?

— ¿A qué líneas pertenecerán dichos tramos?
— ¿Qué plazos e inversiones ha previsto el 

Gobierno para realizar dichas actuaciones y que estén 
plenamente operativos estos tramos?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.

 

184/050025

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 

en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por es crito.

La Ministra de fomento presentó el 26 de diciembre 
de 2008 al Consejo de Ministros «el Plan para poten-
ciar el transporte de mercancías por ferrocarril y mejo-
rar las condiciones de competencia y competitividad 
del sector».

— ¿Qué actuaciones concretas tiene previsto rea-
lizar el Gobierno para construir nuevas variantes en la 
red convencional que discurre por la provincia de Alme-
ría?

— ¿Qué plazos e inversiones ha previsto el 
Gobierno para realizar dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.

 

184/050026

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por es crito.

La Ministra de Fomento presentó el 26 de diciembre 
de 2008 al Consejo de Ministros «el Plan para poten-
ciar el transporte de mercancías por ferrocarril y mejo-
rar las condiciones de competencia y competitividad 
del sector».

— ¿Qué actuaciones concretas tiene previsto rea-
lizar el Gobierno para reforzar la conexión entre la red 
ferroviaria y el Puerto de Almería?

— ¿Qué plazos e inversiones ha previsto el 
Gobierno para realizar dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.
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184/050027

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por es crito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
contemplan el desarrollo en la provincia de Almería del 
proyecto denominado Obras en Almería (Ministerio del 
Interior, Dirección General de la Policía y de la Guar-
dia Civil: Guardia Civil) con una inversión de 600.000 
euros.

— ¿Qué obras de dicho Proyecto se han realizado 
en Almería durante 2008?

— ¿Cuál ha sido el importe de cada una de dichas 
obras?

— ¿Cuándo se han finalizado estas obras?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.

 

184/050028

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
es crito.

En relación al Fondo Europeo de Desarrollo Regio-
nal (FEDER) 2007 solicito:

— Relación de municipios que solicitaron las ayu-
das.

— Relación de municipios que han sido adjudica-
tarios de dichas ayudas.

— Cantidades que corresponde a cada uno de 
ellos.

— Criterio para su selección.
— Valoración de cada proyecto presentado.

— De los municipios que no han sido adjudicata-
rios, especificar en cada caso su motivo.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 19 de 
diciembre de 2008.—María Teresa García Sena, 
Diputada.

 

184/050029

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
es crito al Gobierno.

1. ¿Por qué motivo el tren de largo recorrido que 
une Madrid, Lugo y Ferrol no dispone de restaurante, 
como sí lo tienen los que llegan a Vigo, Pontevedra, 
Orense y La Coruña y que parten como único tren desde 
Chamartín?

2. ¿Cómo es que se oferta una Gran Clase que, 
excepto para Ferrol y Lugo, dispone de servicio de res-
taurante para el resto de ciudades gallegas?

3. ¿Qué es necesario para que la Gran Clase que 
se oferta a las ciudades de Lugo y Ferrol tenga los mis-
mos servicios, incluida la prensa diaria tanto a la ida 
como a la vuelta, que tienen los de Orense, Pontevedra, 
Vigo o La Coruña?

4. ¿Por qué ese trato discriminatorio con las ciu-
dades de Lugo y Ferrol?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

184/050030

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por Málaga 
y don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desean obtener respuesta por es crito.

Los Centros de Internamiento de Extranjeros (CIE) 
existentes en la Comunidad Autónoma de Andalucía 
son el Centro de Málaga, con capacidad total de 110 
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plazas, y el Centro de Algeciras, con una capacidad 
total de 192 plazas.

— Durante 2004, 2005, 2006, 2007 y lo transcu-
rrido de 2008, ¿cuantos días, cada año, han estado inter-
nadas más de 110 personas en el Centro de Málaga y 
más de 192 personas en el Centro de Algeciras?

— ¿Cual ha sido la ocupación media de cada uno 
de estos dos Centros, durante 2004, 2005, 2006, 2007 y 
lo transcurrido de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Begoña Chacón 
Gutiérrez y Aurelio Romero Girón, Dipu tados.

 

184/050031

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por Málaga 
y don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desean obtener respuesta por es crito.

En su respuesta a las preguntas 184/18073 y 18074, 
sobre los medios aéreos de la Dirección General de 
Tráfico destinados en Andalucía, el Gobierno informa 
de la firma en diciembre de 2007 de un contrato que 
«permitirá incrementar la flota total desde los 18 apara-
tos actuales hasta los 21 y sustituir los helicópteros 
monomotor EC-120, actualmente en servicio desde las 
bases de Sevilla y Málaga, por helicópteros bimotor».

— ¿Desde qué fecha están operativos los nuevos 
helicópteros de las bases de Sevilla y de Málaga?

— ¿Cuál ha sido la inversión dedicada durante 
2008 a la adquisición de dichos helicópteros?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Begoña Chacón 
Gutiérrez y Aurelio Romero Girón, Dipu tados.

 

184/050032

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de parados en la provincia de Palencia en 
marzo de 2004 y fecha actual.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

184/050033

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Paro femenino en la provincia de Palencia en marzo 
de 2004 y fecha actual.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

184/050034

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de hogares con todos sus integrantes en 
paro en marzo de 2004 y fecha actual.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

184/050035

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.
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Número de parados en la provincia de Palencia sin 
prestación por desempleo en marzo de 2004 y fecha 
actual.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

184/050036

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de empresas en situación concursal en la 
provincia de Palencia a fecha actual.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

184/050037

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería 
y don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desean obtener respuesta por es crito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
contemplan el desarrollo en la provincia de Córdoba 
del proyecto denominado Obras en Córdoba (Ministe-
rio del Interior, Dirección General de la Policía y de la 
Guardia Civil: Guardia Civil) con una inversión de 
600.000 euros.

— ¿Qué obras de dicho Proyecto se han realizado 
en esta provincia durante 2008?

— ¿Cuál ha sido el importe de cada una de dichas 
obras?

— ¿Cuándo se han finalizado estas obras?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz y Rafael Merino 
López, Dipu tados.

 

184/050038

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería y 
don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por Gra-
nada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desean obtener respuesta por es crito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
contemplan el desarrollo en la provincia de Granada 
del proyecto denominado Obras en Granada (Ministe-
rio del Interior, Dirección General de la Policía y de la 
Guardia Civil: Guardia Civil) con una inversión de 
200.000 euros.

— ¿Qué obras de dicho Proyecto se han realizado 
en esta provincia durante 2008?

— ¿Cuál ha sido el importe de cada una de dichas 
obras?

— ¿Cuándo se han finalizado estas obras?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz y Juan de Dios 
Martínez Soriano, Dipu tados.

 

184/050039

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería 
y don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado de Huelva, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desean obtener respuesta por es crito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2008 con-
templan el desarrollo en la provincia de Huelva del pro-
yecto denominado Obras en Huelva (Ministerio del Inte-
rior, Dirección General de la Policía y de la Guardia Civil: 
Guardia Civil) con una inversión de 3.000.000 de euros.

— ¿Qué obras de dicho Proyecto se han realizado 
en esta provincia durante 2008?

— ¿Cuál ha sido el importe de cada una de dichas 
obras?

— ¿Cuándo se han finalizado estas obras?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz y Juan Carlos 
Lagares Flores, Dipu tados.
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184/050040

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería 
y don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por Jaén, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desean obtener respuesta por es crito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
contemplan el desarrollo en la provincia de Jaén del pro-
yecto denominado Obras en Jaén (Ministerio del Interior, 
Dirección General de la Policía y de la Guardia Civil: 
Guardia Civil) con una inversión de 500.000 euros.

— ¿Qué obras de dicho Proyecto se han realizado 
en esta provincia durante 2008?

— ¿Cuál ha sido el importe de cada una de dichas 
obras?

— ¿Cuándo se han finalizado estas obras?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz y Eugenio Nas-
arre Goicoechea, Dipu tados.

 

184/050041

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería 
y don Ricardo Tarno Blanco, Diputado por Sevilla, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desean obtener respuesta por es crito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
contemplan el desarrollo en la provincia de Sevilla del 
proyecto denominado Obras en Sevilla (Ministerio del 
Interior, Dirección General de la Policía y de la Guar-
dia Civil: Guardia Civil) con una inversión de 3.900.000 
euros.

— ¿Qué obras de dicho Proyecto se han realizado 
en esta provincia durante 2008?

— ¿Cuál ha sido el importe de cada una de dichas 
obras?

— ¿Cuándo se han finalizado estas obras?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz y Ricardo Tarno 
Blanco, Dipu tados.

 

184/050042

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería y 
doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por Málaga, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por es crito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
contemplan el desarrollo en la provincia de Málaga del 
proyecto denominado Obras en Málaga (Ministerio del 
Interior, Dirección General de la Policía y de la Guardia 
Civil: Guardia Civil) con una inversión de 600.000 euros.

— ¿Qué obras de dicho Proyecto se han realizado 
en esta provincia durante 2008?

— ¿Cuál ha sido el importe de cada una de dichas 
obras?

— ¿Cuándo se han finalizado estas obras?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz y Begoña Chacón 
Gutiérrez, Diputadas.

 

184/050043

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería 
y don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por Jaén, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desean obtener respuesta por es crito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
contemplan el desarrollo en la provincia de Jaén del 
proyecto denominado Obras Plan Jaén XXI (Ministerio 
del Interior, Dirección General de la Policía y de la 
Guardia Civil: Guardia Civil) con una inversión de 
36.000 euros.

— ¿Qué obras de dicho Proyecto se han realizado 
en esta provincia durante 2008?

— ¿Cuál ha sido el importe de cada una de dichas 
obras?

— ¿Cuándo se han finalizado estas obras?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz y Eugenio Nas-
arre Goicoechea, Dipu tados.
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184/050044

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado que suscribe formula las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta escri-
ta.

La agencia de calificación Standard & Poor’s ha 
rebajado el rating de la deuda pública española, que 
pasa de triple A a AA+. Esta decisión, al parecer y 
según la agencia, se toma por el hecho evidente de que 
nuestras finanzas públicas se verán afectadas por la 
recesión económica y también porque la política del 
Gobierno para hacerle frente se considera insuficiente.

Si bien las evaluaciones de las agencias de califica-
ción son meras opiniones, no es menos cierto que el 
mundo financiero y los inversores siguen con interés 
sus análisis, y las decisiones que toman influyen en el 
atractivo de los títulos de deuda y en el coste de su emi-
sión.

Las agencias de calificación, un oligopolio formado 
por Standard & Poor’s, Moody’s y Fictch y que ningún 
organismo se encarga de supervisar, están sometidas a 
debate dentro de la teórica reforma del sistema finan-
ciero internacional que la crisis ha provocado.

¿Cuáles son las razones, según el Gobierno, que han 
llevado a la agencia Standard & Poor’s a rebajar la cali-
ficación de la deuda pública española?

¿Considera el Gobierno que existen motivos para 
rebajar la calificación de la deuda pública española?

¿Cree el Gobierno que esa rebaja en la calificación 
de la deuda afectará negativamente a la financiación de 
nuestra economía?

¿Cuál es la opinión del Gobierno sobre las agencias 
de rating y su papel en la crisis financiera interna-
cional?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 21 de enero 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

 

184/050045

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado que suscribe formula la siguiente 
pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

A finales del pasado año, Ferrovial anunció su inten-
ción de fusionarse con Cintra, sociedad esta última de 
la que Ferrovial es accionista mayoritario.

Desde que se produjo este anuncio hasta la actuali-
dad, las acciones de Cintra se han depreciado conside-
rablemente. Durante ese mismo período, las acciones 
de Abertis, la otra compañía concesionaria que cotiza 
en el Ibex-35, han reducido su valor en una proporción 
mucho menor. Una diferencia tan significativa en ambos 
títulos no parece tener explicación en un período de 
tiempo tan reducido para dos compañías del mismo 
sector, considerando que no se han producido noticias 
que hayan afectado de forma significativa a su valor 
intrínseco o fundamental.

Hasta el anuncio de Ferrovial sobre una teórica 
fusión con Cintra, el valor de esta última y el de Abertis 
había evolucionado en los últimos tiempos de forma 
similar, al pertenecer ambas al sector de empresas con-
cesionarias.

Además del hundimiento del precio de los títulos de 
Cintra, hemos asistido en paralelo a una revalorización 
de las acciones de Ferrovial.

Todo ello supone una notable variación de la ecua-
ción de canje ante una eventual fusión entre los títulos 
de Ferrovial y los de Cintra. Cabe pensar que ha existi-
do una actuación decidida sobre los títulos de estas 
compañías con el objetivo de que para Ferrovial sea 
menos costosa la eventual fusión con Cintra.

Atendiendo a los intereses de los accionistas mino-
ritarios de Cintra ante una eventual fusión, no sería 
justo permitir que el accionista mayoritario, Ferrovial, 
apruebe una fusión de las dos sociedades eligiendo el 
precio de canje que estime oportuno, por la capacidad 
que tiene de actuar sobre los precios de los títulos de 
ambas empresas.

¿Ha emprendido alguna actuación la Comisión 
Nacional del Mercado de Valores (CNMV) ante la evo-
lución de las cotizaciones de Ferrovial y Cintra como 
consecuencia del anuncio de una posible fusión entre 
ambas empresas?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 21 de enero 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

 

184/050046

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

El día 10 de enero, «El País» publicó un artículo de 
Nicolás Olea, catedrático y jefe de Radiología en el 
Hospital Universitario San Cecilio de la Universidad de 
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Granada. En este artículo, el catedrático denuncia la 
presencia de disruptores endocrinos en productos de 
uso diario, tales como alimentos, cosméticos, textiles, 
biberones, recubrimientos de sartenes y utensilios de 
cocina.

En Canadá ya se ha prohibido el uso de policarbona-
to en los biberones, tras declarar el bisfenol-A como 
sustancia tóxica, por los riesgos que comporta para la 
salud.

¿Qué opinión tiene el Gobierno sobre este artículo?
¿Está de acuerdo el Gobierno con que el principio 

de precaución es de vital importancia?
¿Comparte el Gobierno la preocupación del autor 

del riesgo que entraña la presencia de disruptores endo-
crinos en productos de uso diario?

En caso negativo, ¿por qué no?
En caso afirmativo, ¿qué medidas va a llevar a cabo 

el Gobierno?, ¿cuándo?
¿Va el Gobierno a seguir el ejemplo de Canadá, de 

prohibir el uso de biberones de policarbonato?
En caso negativo, ¿por qué no?
En caso positivo, ¿cuándo?
¿Va a incluir el Gobierno los disruptores endocrinos 

en la lista no exhaustiva de agentes y condiciones de 
trabajo respecto a los cuales no podrá haber riesgo de 
exposición por parte de trabajadoras embarazadas o en 
período de lactancia natural?

En caso positivo, ¿cuándo?
En caso negativo, ¿por qué no?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 21 de enero 
de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

 

184/050047

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por es crito.

Ante las informaciones aparecidas y la preocupa-
ción de la ciudadanía sobre la posibilidad de eliminar la 
Comandancia de Marina en la ciudad de A Coruña des-
pués de mantener su presencia durante 200 años en 
dicha ciudad.

¿Tiene previsto el Gobierno de la Nación dentro de 
lo que van a ser la reorganización de las Comandancias 
de Marina, suprimir la Comandancia de Marina de la 
ciudad de A Coruña?

¿Cuál es la organización de las Comandancias de 
Marina en todo el territorio español y en caso de que se 
decida una nueva reorganización cómo quedará?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de enero 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu-
tada.

 

184/050048

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

Ante las declaraciones aparecidas en los medios de 
comunicación realizadas por el Alcalde de Culleredo 
(A Coruña) con respecto a la ampliación de la pista del 
Aeropuerto de Alvedro en las que dijo «Creo sincera-
mente que es imposible que se amplíe la pista de Alve-
dro».

¿Comparte el Ministerio de Fomento dichas decla-
raciones?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de enero 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu-
tada.

 

184/050049

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Por qué razón se ha eliminado una cinta de control 
de seguridad para pasar a la zona de embarque en el 
Aeropuerto de Alvedro (A Coruña)?

¿Tiene previsto Aena volver a ponerlo en servicio?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de enero 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu-
tada.
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184/050050

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué actuaciones va a llevar a cabo el Ministerio de 
Cultura en el Ayuntamiento de Cariño (A Coruña)?

¿Tiene previsto alguna intervención en la casa recto-
ral de Santa María da Pedra-Cariño (A Coruña)? En 
caso positivo, ¿cuáles serán?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de enero 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu-
tada.

 

184/050051

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Por qué razones el Administrador de Infraestructu-
ras Ferroviarias (ADIF) tiene abandonada la construc-
ción del paso a nivel en el lugar de Maques de Riba-
Curtis (A Coruña)?

¿Por qué razón ADIF no habilitó un paso provisio-
nal después de que se inutilizase por las obras el paso 
antiguo que los vecinos utilizaban para poder salir del 
citado lugar, viéndose obligados ahora a recorrer más 
de cuatro kilómetros?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de enero 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu-
tada.

 

184/050052

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior la activi-
dad desarrollada por la División de Personal del Cuer-
po Nacional de Policía en orden a establecer elementos 
de exigencia de la responsabilidad de la gestión en el 
seno del CNP?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/050053

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué difi-
cultades concretas han impedido hasta el momento 
constituir el Grupo Conjunto de Investigación en mate-
ria de terrorismo con Alemania, Proyecto este que se 
anunció en su momento?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/050054

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué valora-
ción práctica realiza de la aplicación durante el año en 
curso del Protocolo de Coordinación Operativa firmado 
el 5 de marzo de 2007 con el Departamento de Interior, 
Relaciones Institucionales y Participación de la Gene-
ralitat de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/050055

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

¿Puede detallar el Gobierno qué previsiones concre-
tas tiene para el año próximo en materia de cooperación 
con la Policía de Seguridad Aeroportuaria de Argentina 
respecto a lucha contra el contrabando, el tráfico ilícito 
de estupefacientes y las actividades terroristas en ese 
ámbito aeroportuario?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/050056

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas se han adoptado durante el año en curso 
para potenciar el Departamento Específico de Inteli-
gencia Antiterrorista del Centro Nacional de Coordina-
ción Antiterrorista?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/050057

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas se han adoptado durante el año en curso 

para potenciar el Departamento de Coordinación Anti-
terrorista del Centro Nacional de Coordinación Antite-
rrorista?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/050058

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas se han adoptado durante el año en curso 
para potenciar el Departamento de Cooperación Inter-
nacional en Inteligencia Policial Antiterrorista del Cen-
tro Nacional de Coordinación Antiterrorista?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/050059

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuáles son 
en concreto los criterios de coordinación operativa fija-
dos por el Centro de Inteligencia contra el Crimen 
Organizado de la Secretaría de Estado de Seguridad 
para los casos en que se produzcan supuestos de coinci-
dencia o concurrencia de diversos servicios en las 
investigaciones en materia de lucha contra el terroris-
mo y delincuencia organizada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/050060

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál es el 
balance concreto de actuaciones llevadas a cabo por la 
Comisión de Vigilancia de Actividades Financieras del 
Terrorismo durante el presente año?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/050061

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué víncu-
los estables de cooperación existen entre el Centro 
Nacional Contraterrorista (NCTC) de Estados Unidos y 
el Centro Nacional de Coordinación Antiterrorista de 
España?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/050062

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año próximo en orden al 

desarrollo de la cooperación antiterrorista con Arabia 
Saudí?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/050063

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior de qué 
forma concreta se está articulando la relación entre el 
Centro Nacional de Coordinación Antiterrorista y la 
Brigada de Análisis Operativo de la Comisaría General 
de Información del Cuerpo Nacional de Policía?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/050064

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué balan-
ce concreto de resultados ha obtenido durante el año en 
curso el Equipo Mixto de Investigación en materia anti-
terrorista integrado por España, Italia y Grecia?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/050065

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año próximo en materia 
de cooperación bilateral con Cuba en el ámbito de las 
políticas de seguridad, lucha contra el narcotráfico y 
contra el terrorismo?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/050066

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué pre-
visiones concretas tiene para el año próximo en orden 
a incrementar la cooperación multinacional en el 
ámbito de la Conferencia de Ministros del Interior de 
los países del Mediterráneo Occidental en lo concer-
niente a lucha contra la financiación de las redes de 
terrorismo internacional y seguridad en el transporte 
ma rítimo?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/050067

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
es crito.

Desde la entrada en vigor del permiso de conducir 
por puntos, ¿cuántos conductores han perdido puntos 

por incumplir las disposiciones legales de prioridad de 
paso?, ¿cuántos han reincidido en esa conducta?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Federico Souvirón García, Diputado.

 

184/050068

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por es crito.

Desde la entrada en vigor del permiso de conducir 
por puntos, ¿cuántos conductores han perdido puntos 
por incumplir la obligación de detenerse en la señal de 
stop?, ¿cuántos han reincidido en esa conducta?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Federico Souvirón García, Diputado.

 

184/050069

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por es crito.

Desde la entrada en vigor del permiso de conducir 
por puntos, ¿cuántos conductores han perdido puntos 
por incumplir la disposición legal que obliga a detener-
se ante los semáforos con la luz roja encendida?, ¿cuán-
tos han reincidido en esa conducta?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Diputado.

 

184/050070

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por es crito.

Desde la entrada en vigor del permiso de conducir 
por puntos, ¿cuántos conductores han perdido puntos 
por incumplir las disposiciones legales sobre adelanta-
miento poniendo en peligro o entorpeciendo a quienes 
circulan en sentido contrario?, ¿cuántos han reincidido 
en esa conducta?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Diputado.

 

184/050071

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por es crito.

Desde la entrada en vigor del permiso de conducir 
por puntos, ¿cuántos conductores han perdido puntos 
por adelantar en lugares o en circunstancias de visibili-
dad reducida?, ¿cuántos han reincidido en esa con-
ducta?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Diputado.

 

184/050072

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por es crito.

Desde la entrada en vigor del permiso de conducir 
por puntos, ¿cuántos conductores han perdido puntos 
por adelantar poniendo en peligro o entorpeciendo la 

circulación de los ciclistas?, ¿cuántos han incidido en 
esa conducta?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Federico Souvirón García, Diputado.

 

184/050073

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por es crito.

Desde la entrada en vigor del permiso de conducir 
por puntos, ¿cuántos conductores han perdido puntos 
por efectuar el cambio de sentido incumpliendo las dis-
posiciones legales y reglamentarias vigentes?, ¿cuántos 
han reincidido en esa conducta?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Federico Souvirón García, Diputado.

 

184/050074

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Marta Torrado de Castro, Dipu tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por es crito.

¿Cuándo piensa abonar el Ministerio de Fomento, el 
recibo de la deuda que AENA (Aeropuertos Españoles 
y Navegación Aérea) tiene pendiente en el Ayuntamien-
to de Manises (Valencia) por el Impuesto de Bienes e 
Inmuebles?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de diciem-
bre de 2008.—Marta Torrado de Castro, Dipu tada.

 

184/050075

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Marta Torrado de Castro, Dipu tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por es crito.

¿Cuál es el criterio que sigue el Ministerio de Medio 
Ambiente y Medio Rural y Marino a través de la Dele-
gación de Costas para la concesión de permisos de rea-
lización de deportes en las playas?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de 
diciembre de 2008.—Marta Torrado de Castro, Dipu-
tada.

 

184/050076

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Marta Torrado de Castro, Dipu tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por es crito.

¿Por qué ha silenciado el Ministerio de Fomento y 
no informó del derrumbamiento de sesenta metros del 
túnel de El Regajal, entre Aranjuez y Ontigola en el 
AVE a Valencia?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2008.—Marta Torrado de Castro, Dipu-
tada.

 

184/050077

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Marta Torrado de Castro, Dipu tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por es crito.

¿Cómo va a afectar el derrumbamiento del túnel de 
El Regajal al trazado del AVE a Valencia?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2008.—Marta Torrado de Castro, Dipu-
tada.

 

184/050078

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Marta Torrado de Castro, Dipu tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por es crito.

¿Qué incremento presupuestario va a suponer el 
derrumbamiento del túnel del El Regajal en el AVE a 
Valencia?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de diciem-
bre de 2008.—Marta Torrado de Castro, Dipu tada.

 

184/050079

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Marta Torrado de Castro, Dipu tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por es crito.

¿Quién es el responsable del accidente en el derrum-
bamiento del túnel de El Regajal en el AVE a Valencia?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2008.—Marta Torrado de Castro, Dipu-
tada.

 

184/050080

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Marta Torrado de Castro, Dipu tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por es crito.

¿Cuánto tiempo retrasara el hundimiento del túnel 
de El Regajal la llegada del AVE a Valencia?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de diciem-
bre de 2008.—Marta Torrado de Castro, Dipu tada.
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184/050081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de detenidos por hur-
tos existentes en la provincia de A Coruña desde el año 
2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

 

184/050082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de detenidos por 
robos con fuerza existentes en la provincia de A Coruña 
desde el año 2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

 

184/050083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de detenidos por 
robos con violencia existentes en la provincia de A 

Coruña desde el año 2004 hasta la fecha, desglosado 
por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

 

184/050084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de detenidos extran-
jeros por hurtos existentes en la provincia de A Coruña 
desde el año 2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

 

184/050085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de detenidos extran-
jeros por robos con fuerza existentes en la provincia de 
A Coruña desde el año 2004 hasta la fecha, desglosado 
por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

 

184/050086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de detenidos extran-
jeros por robos con violencia existentes en la provincia 
de A Coruña desde el año 2004 hasta la fecha, desglo-
sado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

 

184/050087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

— ¿Cuál ha sido la agenda de los viajes que la 
Vicepresidenta 1.ª ha realizado al extranjero durante 
2008?

— ¿En qué actos oficiales ha participado durante 
esos viajes?

— ¿Cuáles de ellos se realizaron en dependencias 
oficiales del Gobierno español como embajadas, con-
sulados, Instituto Cervantes, etc.?

— ¿Qué personas componían la comitiva oficial 
que acompañaban a la Vicepresidenta con expresión del 
cargo?

— ¿Qué personas ajenas a la comitiva oficial par-
ticiparon en actos en los que intervino la Vicepresi-
denta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Rafael Hernando Fraile, Dipu-
tado.

 

184/050088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de hurtos existentes 
en la provincia de A Coruña desde el año 2004 hasta la 
fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de hurtos existentes 
en la comarca de Bergantiños (A Coruña) desde el año 
2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de hurtos existentes 
en la comarca de Ferrol (A Coruña) desde el año 2004 
hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de hurtos existentes 
en la comarca de Barbanza (A Coruña) desde el año 
2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de hurtos existentes 
en la comarca de Santiago (A Coruña) desde el año 
2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de hurtos existentes 
en la comarca de A Coruña (A Coruña) desde el año 
2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de hurtos existentes 
en la comarca de Muros (A Coruña) desde el año 2004 
hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de hurtos existentes 
en la comarca de Ortegal (A Coruña) desde el año 2004 
hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de hurtos existentes 
en la comarca de Arzúa (A Coruña) desde el año 2004 
hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de hurtos existentes 
en la comarca de Fisterra (A Coruña) desde el año 2004 
hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de hurtos existentes 
en la comarca de Noia (A Coruña) desde el año 2004 
hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de hurtos existentes 
en la comarca de Betanzos (A Coruña) desde el año 
2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

 

184/050089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de robos con fuerza 
existentes en la provincia de A Coruña desde el año 
2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de robos con fuerza 
existentes en la comarca de Bergantiños (A Coruña) 
desde el año 2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de robos con fuerza 
existentes en la comarca de Ferrol (A Coruña) desde el 
año 2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de robos con fuerza 
existentes en la comarca de Barbanza (A Coruña) desde 
el año 2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de robos con fuerza 
existentes en la comarca de Santiago (A Coruña) desde 
el año 2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de robos con fuerza 
existentes en la comarca de A Coruña (A Coruña) desde 
el año 2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de robos con fuerza 
existentes en la comarca de Muros (A Coruña) desde el 
año 2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de robos con fuerza 
existentes en la comarca de Ortegal (A Coruña) desde 
el año 2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de robos con fuerza 
existentes en la comarca de Arzúa (A Coruña) desde el 
año 2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de robos con fuerza 
existentes en la comarca de Fisterra (A Coruña) desde 
el año 2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de robos con fuerza 
existentes en la comarca de Noia (A Coruña) desde el 
año 2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de robos con fuerza 
existentes en la comarca de Betanzos (A Coruña) desde 
el año 2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

 

184/050090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de robos con violen-
cia existentes en la provincia de A Coruña desde el año 
2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de robos con violen-
cia existentes en la comarca de Bergantiños (A Coruña) 
desde el año 2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de robos con violen-
cia existentes en la comarca de Ferrol (A Coruña) desde 
el año 2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de robos con violen-
cia existentes en la comarca de Barbanza (A Coruña) 
desde el año 2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de robos con violen-
cia existentes en la comarca de Santiago (A Coruña) 
desde el año 2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de robos con violen-
cia existentes en la comarca de A Coruña (A Coruña) 
desde el año 2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de robos con violen-
cia existentes en la comarca de Muros (A Coruña) 
desde el año 2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de robos con violen-
cia existentes en la comarca de Ortegal (A Coruña) 
desde el año 2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de robos con violen-
cia existentes en la comarca de Arzúa (A Coruña) desde 
el año 2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de robos con violen-
cia existentes en la comarca de Fisterra (A Coruña) 
desde el año 2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de robos con violen-
cia existentes en la comarca de Noia (A Coruña) desde 
el año 2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número anual de robos con violen-
cia existentes en la comarca de Betanzos (A Coruña) 
desde el año 2004 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

 

184/050091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 

Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de Ponte-Candelas en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de Pazos de Borben en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

2679

dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de Oia en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de Pontecesures en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de Ponteareas en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de O Porriño en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de Poio en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.
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¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de Redondela en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de Rodeiro en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de Ribadumia en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de Portas en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de O Rosal en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
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te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de Salceda de Caselas en la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de Vilaboa en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servi-
cio de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía 
Personal y Atención a las personas en Situación de 
Dependencia han sido reconocidas a solicitantes en el 

municipio de Vilanova de Arousa en la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de Salvaterra de Miño en la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de Sanxenxo en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de Silleda en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de Soutomaior en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-

te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de Tomiño en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servi-
cio de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía 
Personal y Atención a las personas en Situación de 
Dependencia han sido reconocidas a solicitantes en el 
municipio de Vilagarcía de Arousa en la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
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dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de Tui en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de Valga en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas prestaciones de P. E. vinculada al servicio 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en Situación de Depen-
dencia han sido reconocidas a solicitantes en el munici-
pio de Vila de Cruces en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

184/050092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de dependencia severa están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Agolada en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de dependencia severa están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Bueu en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
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dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de dependencia severa están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Arbo en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de dependencia severa están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Baiona en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de dependencia severa están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 

Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Barro en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de dependencia severa están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de A Cañiza en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de dependencia severa están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Cambados en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de dependencia severa están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Cangas en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de dependencia severa están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Cotobade en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-

te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de dependencia severa están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Cerdedo en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de dependencia severa están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Crecente en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de dependencia severa están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
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Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Cuntis en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de dependencia severa están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Dozón en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de dependencia severa están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Campo Lameiro en la provincia de Ponte-
vedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de dependencia severa están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de A Estrada en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de dependencia severa están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de O Covelo en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
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te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de dependencia severa están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Forcarei en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de dependencia severa están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Gondomar en la provincia de Ponteve-
dra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de dependencia severa están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 

Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Catoira en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de dependencia severa están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Fornelos en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de dependencia severa están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Marín en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de dependencia severa están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de A Lama en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de dependencia severa están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Meaño en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-

te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de dependencia severa están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Lalín en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de dependencia severa están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de A Guarda en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de dependencia severa están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
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Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de O Grove en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de dependencia severa están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Meis en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de dependencia severa están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Moaña en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de dependencia severa están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Mondariz en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de dependencia severa están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Moraña en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
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te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de dependencia severa están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Mos en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de dependencia severa están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de As Neves en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situa-
ción de dependencia severa están percibiendo los ser-
vicios y prestaciones que le corresponden en aplica-
ción de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía 
Personal y Atención a personas en Situación de Depen-

dencia en el municipio de Ribadumia en la provincia 
de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de dependencia severa están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de O Rosal en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de dependencia severa están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Portas en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de dependencia severa están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de O Porriño en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de dependencia severa están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Ponte-Caldelas en la provincia de Ponte-
vedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-

to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de dependencia severa están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Pontecesures en la provincia de Ponteve-
dra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de dependencia severa están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Redondela en la provincia de Ponteve-
dra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de dependencia severa están percibiendo los servicios y 
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prestaciones que le corresponden en aplicación de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y Aten-
ción a personas en Situación de Dependencia en el muni-
cipio de Ponteareas en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de dependencia severa están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Poio en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de dependencia severa están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Pazos de Borben en la provincia de Pon-
tevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de dependencia severa están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Oia en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de dependencia severa están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Nigran en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
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te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de dependencia severa están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Rodeiro en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

184/050093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de gran dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Tui en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de gran dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 

Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Valga en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de gran dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Vilagarcía de Arousa en la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de gran dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Vilaboa en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de gran dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Vila de Cruces en la provincia de Ponte-
vedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de gran dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Vilanova de Arousa en la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 

Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de gran dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Rodeiro en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de gran dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Soutomaior en la provincia de Ponte-
vedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.
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¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situa-
ción de gran dependencia están percibiendo los servi-
cios y prestaciones que le corresponden en aplicación 
de la Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a personas en Situación de Depen-
dencia en el municipio de Sanxenxo en la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de gran dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Salvaterra de Miño en la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de gran dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 

Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Tomiño en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de gran dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Salceda de Caselas en la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de gran dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de O Rosal en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de gran dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Silleda en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de gran dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Ribadumia en la provincia de Ponteve-
dra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-

to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de gran dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Redondela en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de gran dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Ponte-Caldelas en la provincia de Ponte-
vedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de gran dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la Ley 
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39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y Aten-
ción a personas en Situación de Dependencia en el muni-
cipio de Pontecesures en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de gran dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de O Porriño en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de gran dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Portas en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de gran dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Poio en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de gran dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Lalín en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
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te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de gran dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de A Lama en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de gran dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Marín en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de gran dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 

Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Meaño en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de gran dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Meis en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de gran dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Moaña en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

2699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de gran dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Mondariz en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de gran dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Moraña en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-

te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de gran dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Mos en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de gran dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de As Neves en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de gran dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
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Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Nigran en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de gran dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Ponteareas en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de gran dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Oia en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿A fecha de respuesta, cuántas personas en situación 
de gran dependencia están percibiendo los servicios y 
prestaciones que le corresponden en aplicación de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia en el 
municipio de Pazos de Borben en la provincia de Pon-
tevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

184/050094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Morales de 
Campos de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
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2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mota del 
Marqués de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mucientes 
de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Muriel de 
Zapardiel de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 

2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Nava del 
Rey de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Nueva 
Villa de las Torres de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Olivares 
de Duero de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
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2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Olmedo de 
la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Olmos de 
Esgueva de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Palazuelo 
de Vedija de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 

2005, 2006, 2007 y 2008 en la pedanía de Foncastín de 
la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en la pedanía de La Santa 
Espina de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en la pedanía de San Bernar-
do de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
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2005, 2006, 2007 y 2008 en la pedanía de Santiago del 
Arroyo de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en la pedanía de Villamarciel 
de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en la pedanía de Villaneja del 
Cerro de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 

2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pedrajas 
de San Esteban de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pedrosa 
del Rey de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Peñafiel de 
la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
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2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Peñaflor 
de Hornija de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pesquera 
de Duero de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Piña de 
Esgueva de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 

2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Piñel de 
Abajo de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Piñel de 
Arriba de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pollos de 
la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
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2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Portillo de 
la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pozal de 
Gallinas de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pozaldez 
de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 

2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Quintani-
lla de Arriba de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Quintani-
lla de Onésimo de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Quintani-
lla de Trigueros de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

2706

2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Rábano de 
la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Renedo de 
Esgueva de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Roales de 
Campos de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 

2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Robladillo 
de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Rubí de 
Bracamonte de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Rueda de 
la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
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2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Saelices de 
Mayorga de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Salvador 
de Zapardiel de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Cebrián de Mazote de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 

2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San Llo-
rente de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San Martín 
de Valvení de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San Miguel 
del Arroyo de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
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2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San Miguel 
del Pino de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San Pablo 
de la Moraleja de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San Pedro 
de Latarce de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 

2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San Román 
de Hornija de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San Vicen-
te del Palacio de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Santa 
Eufemia del Arroyo de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
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2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Santervás 
de Campos de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Santibáñez 
de Valcorba de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Santovenia 
de Pisuerga de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 

2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sardón de 
Duero de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Serrada de 
la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Siete Igle-
sias de Trabancos de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
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2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Simancas 
de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Tamariz de 
Campos de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Tiedra de 
la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 

2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Tordehu-
mos de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Tordesillas 
de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Torrecilla 
de la Abadesa de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
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2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Torrecilla 
de la Orden de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Torreloba-
tón de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Torrescár-
cela de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 

2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Traspinedo 
de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Trigueros 
del Valle de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Tudela de 
Duero de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
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2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Urones de 
Castroponce de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Urueña de 
la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valbuena 
de Duero de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 

2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valdearcos 
de la Vega de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valdene-
bro de los Valles de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valdesti-
llas de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
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2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valdunqui-
llo de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valladolid 
de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valoria la 
Buena de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 

2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valverde 
de Campos de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Vega de 
Ruiponce de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Vega de 
Valdetronco de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
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2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Velascál-
varo de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Velilla de 
la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Velliza de 
la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 

2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ventosa de 
la Cuesta de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Viana de 
Cega de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villabáñez 
de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
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2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villabrági-
ma de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villacid de 
Campos de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villaco de 
la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 

2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villafranca 
de Duero de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villafre-
chós Villafuerte de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villagarcía 
de Campos de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
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2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villalán de 
Campos de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villalar de 
los Comuneros de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villalba de 
la Loma de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 

2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villalba de 
los Alcores de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villalbarba 
de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villalón de 
Campos de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
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2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villamu-
riel de Campos de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villán de 
Tordesillas de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villanubla 
de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 

2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villanueva 
de Duero de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villanueva 
de la Condesa de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villanueva 
de los Caballeros de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
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2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villanueva 
de los Infantes de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villanueva 
de San Mancio de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villarde-
frades de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 

2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villarmen-
tero de Esgueva de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villasex-
mir de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villava-
querín de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
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2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villavellid 
de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villaverde 
de Medina de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villavicen-
cio de los Caballeros de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 

2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Viloria de 
la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Wamba de 
la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Zaratán de 
la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/050095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aguilar de Campos de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alaejos de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alcazarén de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aldea de San Miguel de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aldeamayor de San Martín de la provincia de Vallado-
lid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Amusquillo de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Arroyo de la Encomienda de la provincia de Vallado-
lid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ataquines de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bahabón de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Barcial de la Loma de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Becilla de Valderaduey de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bercero de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Berrueces de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bobadilla del Campo de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bocigas de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Boecillo de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bolaños de Campos de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Brahojos de Medina de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bustillo de Chaves de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cabezón de Pisuerga de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cabreros del Monte de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Campaspero de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Camporredondo de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Canalejas de Peñafiel de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Canillas de Esgueva de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Carpio de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Casasola de Arión de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Castrejón de Trabancos de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Castrillo de Duero de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Castrillo-Tejeriego de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Castrodeza de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Castromonte de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Castronuevo de Esgueva de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Castronuño de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Castroponce de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Castroverde de Cerrato de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ceinos de Campos de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cervillego de la Cruz de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cigales de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ciguñuela de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cistérniga de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cogeces de Íscar de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cogeces del Monte de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Corcos de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Corrales de Duero de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cubillas de Santa Marta de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cuenca de Campos de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Curiel de Duero de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
El Campillo de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Encinas de Esgueva de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Esguevillas de Esgueva de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fombellida de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fompedraza de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fresno el Viejo de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuensaldaña de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuente el Sol de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuente-Olmedo de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Gallegos de Hornija de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Geria de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Herrín de Campos de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Hornillos de Eresma de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Íscar de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Mudarra de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Parrilla de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Pedraja de Portillo de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Seca de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Unión de Campos de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Zarza de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Laguna de Duero de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Langayo de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Lomoviejo de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Marzales de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Matapozuelos de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Matilla de los Caños de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mayorga de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Medina de Rioseco de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Medina del Campo de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Megeces de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Melgar de Abajo de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Melgar de Arriba de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mojados de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Montealegre de Campos de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Montemayor de Pililla de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Moral de la Reina de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Morales de Campos de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mota del Marqués de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mucientes de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Muriel de Zapardiel de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Nava del Rey de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Nueva Villa de las Torres de la provincia de Vallado-
lid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

2735

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Olivares de Duero de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Olmedo de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Olmos de Esgueva de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Palazuelo de Vedija de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Foncastín de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la pedanía de 
La Santa Espina de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la pedanía de 
San Bernardo de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la pedanía de 
Santiago del Arroyo de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la pedanía de 
Villamarciel de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la pedanía de 
Villaneja del Cerro de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la pedanía de 
Pedrajas de San Esteban de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pedrosa del Rey de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Peñafiel de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Peñaflor de Hornija de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pesquera de Duero de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Piña de Esgueva de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Piñel de Abajo de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Piñel de Arriba de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pollos de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Portillo de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pozal de Gallinas de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pozaldez de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Quintanilla de Arriba de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Quintanilla de Onésimo de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Quintanilla de Trigueros de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Rábano de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Renedo de Esgueva de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Roales de Campos de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Robladillo de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Rubí de Bracamonte de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Rueda de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Saelices de Mayorga de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Salvador de Zapardiel de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
San Cebrián de Mazote de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
San Llorente de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
San Martín de Valvení de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
San Miguel del Arroyo de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
San Miguel del Pino de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
San Pablo de la Moraleja de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
San Pedro de Latarce de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
San Román de Hornija de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
San Vicente del Palacio de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santa Eufemia del Arroyo de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santervás de Campos de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santibáñez de Valcorba de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santovenia de Pisuerga de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Sardón de Duero de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Serrada de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Siete Iglesias de Trabancos de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Simancas de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Tamariz de Campos de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Tiedra de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Tordehumos de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Tordesillas de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torrecilla de la Abadesa de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torrecilla de la Orden de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torrelobatón de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torrescárcela de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Traspinedo de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Trigueros del Valle de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Tudela de Duero de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Urones de Castroponce de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Urueña de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valbuena de Duero de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valdearcos de la Vega de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valdenebro de los Valles de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valdestillas de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valdunquillo de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valladolid de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valoria la Buena de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valverde de Campos de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Vega de Ruiponce de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Vega de Valdetronco de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Velascálvaro de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Velilla de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Velliza de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ventosa de la Cuesta de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Viana de Cega de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villabáñez de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villabrágima de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villacid de Campos de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villaco de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villafranca de Duero de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villafrechós Villafuerte de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villagarcía de Campos de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalán de Campos de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalar de los Comuneros de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalba de la Loma de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalba de los Alcores de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalbarba de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalón de Campos de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villamuriel de Campos de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villán de Tordesillas de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanubla de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de Duero de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de la Condesa de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

2751

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de los Caballeros de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de los Infantes de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de San Mancio de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villardefrades de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villarmentero de Esgueva de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villasexmir de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villavaquerín de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villavellid de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villaverde de Medina de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villavicencio de los Caballeros de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Viloria de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Wamba de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Zaratán de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/050096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Aguilar de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Alaejos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alcazarén de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Aldea de San Miguel de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Aldeamayor de San Martín de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Amusquillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Arroyo de la Encomienda de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Ataquines de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Bahabón de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Barcial de la Loma de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Becilla de Valderaduey de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Bercero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Berrueces de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Bobadilla del Campo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Bocigas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Boecillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Bolaños de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Brahojos de Medina de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bustillo de Chaves de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cabezón de Pisuerga de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cabreros del Monte de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Campaspero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Camporredondo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Canalejas de Peñafiel de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Canillas de Esgueva de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Carpio de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Casasola de Arión de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Castrejón de Trabancos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Castrillo de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Castrillo-Tejeriego de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Castrodeza de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Castromonte de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Castronuevo de Esgueva de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Castronuño de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Castroponce de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Castroverde de Cerrato de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ceinos de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cervillego de la Cruz de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cigales de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Ciguñuela de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cistérniga de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cogeces de Íscar de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cogeces del Monte de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Corcos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Corrales de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cubillas de Santa Marta de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cuenca de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Curiel de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de El Campillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Encinas de Esgueva de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Esguevillas de Esgueva de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Fombellida de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Fompedraza de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Fresno el Viejo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Fuensaldaña de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Fuente el Sol de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/050097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Amusquillo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/050098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Arroyo de la Encomienda de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/050099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
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Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ataquines de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/050100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bahabón de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/050101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Barcial de la Loma de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/050102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Aguilar de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/050103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos accidentes de circulación han tenido lugar 
entre los puntos kilométricos 225,5 y 227 de la carrete-
ra N-332, durante los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/050104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas víctimas mortales como consecuencia de 
accidentes de circulación, se han producido entre los 
puntos kilométricos 225,5 y 227 de la carretera N-332, 
durante los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.
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184/050105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos heridos, víctimas de accidentes de circula-
ción, se han producido entre los puntos kilométricos 
225,5 y 227 de la carretera N-332, durante los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/050106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Algún punto entre los puntos kilométricos 225,5 y 
227 de la carretera N-332, tiene o ha tenido en el pasa-
do la consideración de «punto negro» de acuerdo con el 
criterio de la DGT?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/050107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medida o medidas ha adoptado el Gobierno a 
lo largo del año 2008 para mejorar la seguridad vial 

entre los puntos kilométricos 225,5 y 227 de la carrete-
ra N-332?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/050108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medida o medidas tiene previsto adoptar el 
Gobierno durante el año 2009 para mejorar la seguri-
dad vial entre los puntos kilométricos 225,5 y 227 de la 
carretera N-332?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/050109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos accidentes de circulación han tenido lugar 
en la conexión entre la carretera N.332 y la carretera de 
la Sèquia del Rei, de acceso a la Playa de Gandía, 
durante los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/050110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas víctimas mortales como consecuencia de 
accidentes de circulación, se han producido en la 
conexión entre la carretera N-332 y la carretera de la 
Sèquia del Rei, de acceso a la Playa de Gandía, durante 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/050111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos heridos, víctimas de accidentes de circula-
ción, se han producido en la conexión entre la carretera 
N-332 y la carretera de la Sèquia del Rei, de acceso a la 
Playa de Gandía, durante los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/050112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Algún punto de la conexión entre la carretera 
N-332 y la carretera de la Sèquia del Rei, de acceso a la 
Playa de Gandía, tiene o ha tenido en el pasado la con-
sideración de «punto negro» de acuerdo con el criterio 
de la DGT?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/050113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medida o medidas ha adoptado el Gobierno a 
lo largo del año 2008 para mejorar la seguridad vial en 
la conexión entre la carretera N-332 y la carretera de la 
Sèquia del Rei, de acceso a la Playa de Gandía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/050114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medida o medidas ha adoptado el Gobierno 
durante el año 2009 para mejorar la seguridad vial en la 
conexión entre la carretera N-332 y la carretera de la 
Sèquia del Rei, de acceso a la Playa de Gandía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/050115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

2766

cipio de Torrecilla de la Orden de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Torrelobatón de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Torrescárcela de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 

en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Traspinedo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Trigueros del Valle de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Tudela de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
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en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Urones de Castroponce de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Urueña de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Valbuena de Duero de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Valdearcos de la Vega de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Valdenebro de los Valles de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Valdestillas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Valdunquillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Valla dolid de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Valoria la Buena de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Valverde de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Vega de Ruiponce de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de San Román de Hornija de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de San Vicente del Palacio de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Santa Eufemia del Arroyo de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Santervás de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Santibáñez de Valcorba de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Santovenia de Pisuerga de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Sardón de Duero de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Serrada de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Siete Iglesias de Trabancos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Simancas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Tamariz de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Tiedra de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Tordehumos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Tordesillas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Torrecilla de la Abadesa de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de San Pablo de la Moraleja de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de San Pedro de Latarce de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aguilar de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alaejos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alcazarén de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aldea de San Miguel de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aldeamayor de San Martín de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Amusquillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Arroyo de la Encomienda de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ata-
quines de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bahabón de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Bar-
cial de la Loma de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Becilla de Valderaduey de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ber-
cero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Berrueces de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bobadilla del Campo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bocigas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Boecillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bolaños de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Brahojos de Medina de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Bus-
tillo de Chaves de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cabezón de Pisuerga de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cabreros del Monte de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Campaspero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Camporredondo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Canalejas de Peñafiel de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Canillas de Esgueva de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Car-
pio de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Aguilar de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alaejos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alcazarén de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Aldea de San Miguel de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Aldeamayor de San Martín de la provin-
cia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Amusquillo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Arroyo de la Encomienda de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ataquines de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bahabón de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Barcial de la Loma de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Becilla de Valderaduey de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bercero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Berrueces de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bobadilla del Campo de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bocigas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Boecillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bolaños de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Brahojos de Medina de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bustillo de Chaves de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cabezón de Pisuerga de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cabreros del Monte de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Campaspero de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Camporredondo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Canalejas de Peñafiel de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Canillas de Esgueva de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Carpio de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Casasola de Arión de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castrejón de Trabancos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castrillo de Duero de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castrillo-Tejeriego de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castrodeza de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castromonte de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castronuevo de Esgueva de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castronuño de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castroponce de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castroverde de Cerrato de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ceinos de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cervillego de la Cruz de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cigales de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ciguñuela de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cistérniga de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cogeces de Íscar de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cogeces del Monte de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Corcos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Corrales de Duero de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cubillas de Santa Marta de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cuenca de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Curiel de Duero de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de El Campillo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Encinas de Esgueva de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Esguevillas de Esgueva de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fombellida de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fompedraza de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fresno el Viejo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fuensaldaña de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fuente el Sol de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fuente-Olmedo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Gallegos de Hornija de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Geria de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Herrín de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Hornillos de Eresma de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Íscar de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Mudarra de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Parrilla de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Pedraja de Portillo de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Seca de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Unión de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Zarza de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Laguna de Duero de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Langayo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Lomoviejo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Marzales de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Matapozuelos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Matilla de los Caños de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mayorga de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Medina de Rioseco de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Medina del Campo de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Megeces de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Melgar de Abajo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Melgar de Arriba de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mojados de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Montealegre de Campos de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Montemayor de Pililla de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Moral de la Reina de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Morales de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mota del Marqués de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mucientes de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Muriel de Zapardiel de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Nava del Rey de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Nueva Villa de las Torres de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Olivares de Duero de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Olmedo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Olmos de Esgueva de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Palazuelo de Vedija de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
pedanía de Foncastín de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
pedanía de La Santa Espina de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
pedanía de San Bernardo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
pedanía de Santiago del Arroyo de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
pedanía de Villamarciel de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
pedanía de Villaneja del Cerro de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pedrajas de San Esteban de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pedrosa del Rey de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Peñafiel de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Peñaflor de Hornija de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pesquera de Duero de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Piña de Esgueva de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Piñel de Abajo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Piñel de Arriba de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pollos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Portillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pozal de Gallinas de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pozaldez de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Quintanilla de Arriba de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Quintanilla de Onésimo de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Quintanilla de Trigueros de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Rábano de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Renedo de Esgueva de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Roales de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Robladillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Rubí de Bracamonte de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Rueda de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Saelices de Mayorga de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Salvador de Zapardiel de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Cebrián de Mazote de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Llorente de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Martín de Valvení de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Miguel del Arroyo de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Miguel del Pino de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Pablo de la Moraleja de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Pedro de Latarce de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Román de Hornija de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Vicente del Palacio de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santa Eufemia del Arroyo de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santervás de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santibáñez de Valcorba de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santovenia de Pisuerga de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Sardón de Duero de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Serrada de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Siete Iglesias de Trabancos de la provin-
cia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Simancas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Tamariz de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Tiedra de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Tordehumos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Tordesillas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Torrecilla de la Abadesa de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Torrecilla de la Orden de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Torrelobatón de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Torrescárcela de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Traspinedo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Trigueros del Valle de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Tudela de Duero de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Urones de Castroponce de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Urueña de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valbuena de Duero de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valdearcos de la Vega de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valdenebro de los Valles de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valdestillas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valdunquillo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valla dolid de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valoria la Buena de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valverde de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Vega de Ruiponce de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Vega de Valdetronco de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Velascálvaro de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Velilla de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Velliza de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ventosa de la Cuesta de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Viana de Cega de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villabáñez de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villabrágima de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villacid de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villaco de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villafranca de Duero de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villafrechós Villafuerte de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villagarcía de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villalán de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villalar de los Comuneros de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villalba de la Loma de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villalba de los Alcores de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villalbarba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villalón de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villamuriel de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villán de Tordesillas de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villanubla de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villanueva de Duero de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villanueva de la Condesa de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villanueva de los Caballeros de la provin-
cia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villanueva de los Infantes de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villanueva de San Mancio de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villardefrades de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villarmentero de Esgueva de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villasexmir de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villavaquerín de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villavellid de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villaverde de Medina de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villavicencio de los Caballeros de la pro-
vincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Viloria de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Wamba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Zaratán de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/050118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Pedraja de Portillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Seca de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Unión de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Zarza de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Laguna de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Lan-
gayo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Lomoviejo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mar-
zales de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Matapozuelos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Matilla de los Caños de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mayorga de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Medina de Rioseco de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Medina del Campo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Megeces de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mel-
gar de Abajo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mel-
gar de Arriba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mojados de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Montealegre de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Montemayor de Pililla de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Moral de la Reina de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Morales de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mota 
del Marqués de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mucientes de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Muriel de Zapardiel de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Nava 
del Rey de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Nueva Villa de las Torres de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Oli-
vares de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Olmedo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Olmos de Esgueva de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pala-
zuelo de Vedija de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la pedanía de Fon-
castín de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la pedanía de La 
Santa Espina de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la pedanía de San 
Bernardo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la pedanía de Santia-
go del Arroyo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la pedanía de Villa-
marciel de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la pedanía de Villa-
neja del Cerro de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pedrajas de San Esteban de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pedrosa del Rey de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Peñafiel de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Peñaflor de Hornija de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pes-
quera de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Piña 
de Esgueva de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Piñel 
de Abajo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Piñel 
de Arriba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pollos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Por-
tillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pozal de Gallinas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pozaldez de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Quintanilla de Arriba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Quintanilla de Onésimo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Quintanilla de Trigueros de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Rábano de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Renedo de Esgueva de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Roa-
les de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Robladillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Rubí 
de Bracamonte de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Rueda de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sae-
lices de Mayorga de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sal-
vador de Zapardiel de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Cebrián de Mazote de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Llorente de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Martín de Valvení de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Miguel del Arroyo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Miguel del Pino de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Pablo de la Moraleja de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Pedro de Latarce de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Román de Hornija de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Vicente del Palacio de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santa Eufemia del Arroyo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San-
tervás de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San-
tibáñez de Valcorba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

2821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San-
tovenia de Pisuerga de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sar-
dón de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Serrada de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Siete 
Iglesias de Trabancos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Simancas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Tamariz de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Tie-
dra de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Tor-
dehumos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Tor-
desillas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torrecilla de la Abadesa de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torrecilla de la Orden de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torrelobatón de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torrescárcela de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aguilar de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alaejos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alcazarén de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aldea de San Miguel de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aldeamayor de San Martín de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Amusquillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Arroyo de la Encomienda de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ata-
quines de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bahabón de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Bar-
cial de la Loma de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Becilla de Valderaduey de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ber-
cero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Berrueces de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bobadilla del Campo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bocigas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Boecillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bolaños de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Brahojos de Medina de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Bus-
tillo de Chaves de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cabezón de Pisuerga de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cabreros del Monte de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Campaspero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Camporredondo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Canalejas de Peñafiel de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Canillas de Esgueva de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Car-
pio de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Casasola de Arión de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cas-
trejón de Trabancos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cas-
trillo de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cas-
trillo-Tejeriego de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cas-
trodeza de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cas-
tromonte de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cas-
tronuevo de Esgueva de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cas-
tronuño de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cas-
troponce de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cas-
troverde de Cerrato de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cei-
nos de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cer-
villego de la Cruz de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cigales de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ciguñuela de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cis-
térniga de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cogeces de Íscar de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cogeces del Monte de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cor-
cos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Corrales de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cubillas de Santa Marta de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cuenca de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Curiel de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de El 
Campillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Encinas de Esgueva de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Esguevillas de Esgueva de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fombellida de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fompedraza de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Fres-
no el Viejo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuensaldaña de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuente el Sol de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuente-Olmedo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Gallegos de Hornija de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Geria de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Herrín de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Hor-
nillos de Eresma de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Íscar 
de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Mudarra de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Parrilla de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/050119

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mayorga de la 
provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Medina de Rio-
seco de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Medina del 
Campo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Megeces de la 
provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Melgar de Abajo 
de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Melgar de Arriba 
de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mojados de la 
provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Montealegre de 
Campos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Montemayor de 
Pililla de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Moral de la Reina 
de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Morales de Cam-
pos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mota del Mar-
qués de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mucientes de la 
provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Muriel de Zapar-
diel de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Nava del Rey de 
la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Nueva Villa de 
las Torres de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Olivares de 
Duero de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Olmedo de la 
provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Olmos de Esgue-
va de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Palazuelo de 
Vedija de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en la Pedanía de Foncastín de la 
provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en la Pedanía de La Santa Espina de 
la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en la Pedanía de San Bernardo de la 
provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en la Pedanía de Santiago del Arro-
yo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en la Pedanía de Villamarciel de la 
provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en la Pedanía de Villaneja del Cerro 
de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pedrajas de San 
Esteban de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pedrosa del Rey 
de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Peñafiel de la 
provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Peñaflor de Hor-
nija de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pesquera de 
Duero de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Piña de Esgueva 
de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Piñel de Abajo 
de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Piñel de Arriba 
de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pollos de la pro-
vincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Portillo de la 
provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pozal de Galli-
nas de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pozaldez de la 
provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Quintanilla de 
Arriba de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Quintanilla de 
Onésimo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Quintanilla de 
Trigueros de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Rábano de la 
provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Renedo de 
Esgueva de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Roales de Cam-
pos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Robladillo de la 
provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Rubí de Braca-
monte de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Rueda de la pro-
vincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Saelices de 
Mayorga de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Salvador de 
Zapardiel de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de San Cebrián de 
Mazote de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de San Llorente de 
la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de San Martín de 
Valveni de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de San Miguel del 
Arroyo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de San Miguel del 
Pino de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de San Pablo de la 
Moraleja de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de San Pedro de 
Latarce de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de San Román de 
Hornija de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de San Vicente del 
Palacio de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Santa Eufemia 
del Arroyo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Santervás de 
Campos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Santibáñez de 
Valcorba de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Santovenia de 
Pisuerga de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sardón de Duero 
de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Serrada de la 
provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Siete Iglesias de 
Trabancos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Simancas de la 
provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Tamariz de Cam-
pos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Tiedra de la pro-
vincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Tordehumos de 
la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Tordesillas de la 
provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Torrecilla de la 
Abadesa de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Torrecilla de la 
Orden de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Torrelobatón de 
la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Torrescárcela de 
la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Traspinedo de la 
provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Trigueros del 
Valle de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Tudela de Duero 
de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Urones de Cas-
troponce de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Urueña de la pro-
vincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valbuena de 
Duero de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valdearcos de la 
Vega de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valdenebro de 
los Valles de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valdestillas de la 
provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valdunquillo de 
la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valla dolid de la 
provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valoria la Buena 
de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valverde de 
Campos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Vega de Ruipon-
ce de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Vega de Valde-
tronco de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Velascálvaro de 
la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Velilla de la pro-
vincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Velliza de la pro-
vincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ventosa de la 
Cuesta de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Viana de Cega de 
la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villabáñez de la 
provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villabrágima de 
la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villacid de Cam-
pos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villaco de la pro-
vincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villafranca de 
Duero de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villafrechós 
Villafuerte de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villagarcía de 
Campos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villalán de Cam-
pos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villalar de los 
Comuneros de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villalba de la 
Loma de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villalba de los 
Alcores de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villalbarba de la 
provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villalón de Cam-
pos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villamuriel de 
Campos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villán de Tor-
desillas de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villanubla de la 
provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villanueva de 
Duero de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villanueva de la 
Condesa de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villanueva de los 
Caballeros de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villanueva de los 
Infantes de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villanueva de 
San Mancio de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villardefrades de 
la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villarmentero de 
Esgueva de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villasexmir de la 
provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villavaquerín de 
la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villavellid de la 
provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villaverde de 
Medina de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villavicencio de 
los Caballeros de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Viloria de la pro-
vincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Wamba de la 
provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y ss. del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guarda Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Zaratán de la 
provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Nueva Villa de las Torres de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Olivares de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Olmedo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Olmos de Esgueva de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Palazuelos de Vedija de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía de 
Foncastín de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía de  
La Santa Espina de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía de 
San Bernardo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía de 
Santiago del Arroyo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía de 
Villamarciel de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía de 
Villaneja del Cerro de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pedrajas de San Esteban de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pedrosa del Rey de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Peñafiel de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Peñaflor de Hornija de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pesquera de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Piña de Esgueva de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Piñel de Abajo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Piñel de Arriba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pollos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Portillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pozal de Gallinas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pozaldez de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Quintanilla de Arriba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Quintanilla de Onésimo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Quintanilla de Trigueros de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Rábano de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Renedo de Esgueva de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Roales de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Robladillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Rubí de Bracamonte de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Rueda de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Saelices de Mayorga de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Salvador de Zapardiel de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
San Cebrián de Mazote de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
San Llorente de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
San Martín de Valvení de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
San Miguel del Arroyo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
San Miguel del Pino de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
San Pablo de la Moraleja de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
San Pedro de Latarce de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
San Román de Hornija de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
San Vicente de Palacio de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santa Eufemia del Arroyo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santervás de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santibáñez de Valcorba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santovenia de Pisuerga de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Sardón de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Serrada de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Siete Iglesias de Trabancos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Simancas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Tamariz de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Tiedra de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Tordehumos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Tordesillas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torrecilla de la Abadesa de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torrecilla de la Orden de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torrelobatón de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torrescárcela de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Traspinedo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Trigueros del Valle de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Tudela de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Urones de Castroponce de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Urueña de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valbuena de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valdearcos de la Vega de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valdenebro de los Valles de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valdestillas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valdunquillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valla dolid de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valoria la Buena de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valverde de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Vega de Ruiponce de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Vega de Valdetronco de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Velascálvaro de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Velilla de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Velliza de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ventosa de la Cuesta de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Viana de Cega de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villabáñez de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villabrágima de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villacid de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villaco de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villafranca de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villafrechós Villafuerte de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villagarcía de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalán de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalar de los Comuneros de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalba de la Loma de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalba de los Alcores de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalbarba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalón de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villamuriel de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villán de Tordesillas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanubla de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de la Condesa de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de los Caballeros de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de los Infantes de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de San Mancio de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villardefrades de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villarmentero de Esgueva de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villasexmir de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villavaquerín de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villavellid de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villaverde de Medina de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villavicencio de los Caballeros de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Viloria de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Wamba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Zaratán de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Aguilar de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Alaeejos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 

el municipio de Alcazarén de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Aldea de San Miguel de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Aldeamayor de San Martín de la pro-
vincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
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los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Amusquillo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Arroyo de la Encomienda de la provin-
cia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Ataquines de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situa-
ción irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Bahabón de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Barcial de la Loma de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
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el municipio de Becilla de Valderadue de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Bercero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Berrueces de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Bobadilla del Campo de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Bocigas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Boecillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
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los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Bolaños de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Brahojos de Medina de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Bustillo de Chaves de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Cabezón de Pisuerga de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Cabreros del Monte de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
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el municipio de Campaspero de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Camporredondo de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Canalejas de Peñafiel de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 

los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Canillas de Esgueva de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Carpio de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Casaola de Arrión de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Castrejón de Trabancos de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Castrillo de Duero de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 

el municipio de Castrillo-Tejeriego de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de * de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Castrodez de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.
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Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Castromonte de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Castronuevo de Esgueva de la provin-
cia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Castronuño de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Castroponce de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Castroverde de Cerrato de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Ceinos de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Cervillego de la Cruz de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Cigales de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 

el municipio de Ciguñuela de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Cistérniga de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Cogeces de Íscar de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
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los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Cogeces del Monte de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es- 
crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Corcos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es- 
crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Corrales de Duero de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Cubillas de Santa Marta de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Cuenca de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
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el municipio de Curiel de Duero de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de El Campillo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Encinas de Esgueva de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 

los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Esguevillas de Esgueva de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Fombellida de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Fompedraza de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Fresno el Viejo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Fuensaldaña de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 

el municipio de Fuente el Sol de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Fuente-Olmedo de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Gallegos de Hornija de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
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los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Geria de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Herrín de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Hornillos de Eresma de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Íscar de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de La Mudarra de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
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el municipio de La Parrilla de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de La Pedraja del Portillo de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de La Seca de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de La Unión de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de La Zarza de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Laguna de Duero de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Langayo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Lomoviejo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Marzales de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Matapozuelos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Matilla de los Caños de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situa-
ción irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
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en el municipio de Mayorga de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Medina de Rioseco de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Medina del Campo de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 

los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Megeces de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Melgar de Abajo de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Melgar de Arriba de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Mojados de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Montealegre de Campos de la provin-
cia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 

el municipio de Montemayor de Pililla de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Moral de la Reina de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Morales de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
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los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Mota del Marqués de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Mucientes de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Muriel de Zapardiel de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Nava del Rey de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Nueva Villa de las Torres de la provin-
cia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
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el municipio de Olivares de Duero de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Olmedo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Olmos de Esgueva de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Palazuelo de Vedija de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
la Pedanía de Foncastín de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
la Pedanía de La Santa Espina de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
la Pedanía de San Bernardo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
la Pedanía de Santiago del Arroyo de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
la Pedanía de Villmarciel de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
la Pedanía de Villaneja del Cerro de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Pedrajas de San Esteban de la provin-
cia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
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el municipio de Pedrosa del Rey de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Peñafiel de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Peñaflor de Hornija de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Pesquera de Duero de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Piña de Esgueva de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Piñel de Abajo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Piñel de Arriba de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Pollos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Portillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Pozal de Gallinas de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Pozaldez de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
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el municipio de Quintanilla de Arriba de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Quintanilla de Onésimo de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Quintanilla de Trigueros de la provin-
cia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 

los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Rábano de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Renedo de Esgueva de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Roales de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Robladillo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Rubí de Bracamonte de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-

ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Rueda de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Saelices de Mayorga de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Salvador de Zapardiel de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
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los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de San Cebrián de Mazote de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de San Llorente de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de San Martín de Valvení de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de San Miguel del Arroyo de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de San Miguel del Pino de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
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el municipio de San pablo de la Moraleja de la provin-
cia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de San Pedro de Latarce de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de San Román de Hornija de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 

los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de San Vicente del Palacio de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Santa Eufemia ddel Arroyo de la pro-
vincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Santervás de Campos de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Santibáñez de Valcorba de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Santovenia del Pisuerga de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 

el municipio de Sardón de Duero de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Serrada de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Siete Iglesias de Trabancos de la pro-
vincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.
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Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Simancas de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Tamariz de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Tiedra de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 

y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Tordehumos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Tordesillas de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Torrecilla de la Abadesa de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Torrecilla de la Orden de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Torrelobatón de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 

el municipio de Torrescárcela de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Traspinedo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Trigueros del Valle de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 



Congreso 11 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 144

2901

los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Tudela de Duero de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Urones de Castroponce de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Urueña de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Valbuena de Duero de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Valdearcos de la Vega de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
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el municipio de Valdenebro de los Valles de la provin-
cia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Valdestillas de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Valdunquillo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 

los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Valla dolid de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Valoria la Buena de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Valverde de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Vega de Ruiponce de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Vega de Valdetronco de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 

el municipio de Velascálvaro de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Velilla de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Velliza de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.
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Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Ventosa de la Cuesta de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Viana de Cega de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Villabáñez de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Villabrágima de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Villacid de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Villaco de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Villafranca de Duero de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Villafrechós Villafuerte de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 

el municipio de Villagarcía de Campos de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Villalán de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Villalar de los Comuneros de la provin-
cia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
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los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Villalba de la Loma de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Villalba de los Alcores de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Villalbarba de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Villalón de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Villamuriel de Campos de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
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el municipio de Villán de Tordesillas de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Villanubla de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Villanueva de Duero de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 

los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Villanueva de la Condesa de la provin-
cia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Villanueva de los Caballeros de la pro-
vincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Villanueva de los Infantes de la provin-
cia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Villanueva de San Mancio de la provin-
cia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Villardefrades de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 

el municipio de Villarmentero de Esgueva de la provin-
cia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Villasexmir de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Villavaquerín de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
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los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Villavellid de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es- 
crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Villaverde de Medina de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Villavicencio de los Caballeros de la 
provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Viloria de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Wamba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Zaratán de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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184/050122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito relativa a los expedientes de 
expropiación de afectados por las obras del ave en 
Teis.

El 8 de mayo de 2008, a propósito del anuncio del 
Ministerio de Fomento de modificación del trazado del 
tren de alta velocidad, en el tramo Redondela-Vigo, 
preguntábamos al Gobierno, entre otras cuestiones, 
sobre la situación en la que quedaban los afectados por 
las expropiaciones, tanto la de aquellos que habían lle-
gado a acuerdos como la de aquellos otros que no 
habían alcanzado ningún acuerdo. Debe tenerse en 
cuenta que si bien sus propiedades quedaban fuera del 
nuevo trazado, ya se había iniciado el expediente de 
expropiación y, según nuestras noticias, éstos quedaban 
en suspenso.

El 17 de septiembre recibimos la respuesta del 
Gobierno en relación con este asunto, y se afirma lo 
siguiente. “El Ministerio de Fomento esta adoptando 
las medidas precisas conforme a la legislación vigente 
para salvaguardar los derechos de los afectados.

En la actualidad, y a pesar de que prácticamente está 
resulto el proyecto del nuevo trazado, la situación de 
algunos de estos vecinos es de auténtico desamparo. Es 
el caso de aquellos afectados por el último tramo del 
trazado en la parroquia de Teis, especialmente, aquellos 
que en el momento de la suspensión no habían llegado 
a acuerdos.

Por un lado, es difícil de entender que el Ministerio 
afirme que «está adoptando las medidas precisas para 
salvaguardar los derechos de los afectados», y después 
en la práctica, resulta que realiza una interpretación 
sinsentido de la Ley de Procedimiento Administrativo 
en lo relativo a poder suspender el trámite, porque tales 
terrenos expropiados podrían servir en el futuro para 
otro tipo de actuaciones en relación con infraestruc-
turas.

En el caso que nos preocupa, la situación de los 
vecinos que han sido expropiados en la parroquia de 
Teis, entendemos que, de acuerdo a la legislación vigen-
te, el Ministerio ha finalizado el trámite expropiatorio 
sin alcanzar acuerdos con algunos de los vecinos o 
vecinas afectadas. Por lo tanto, y en línea con la legisla-
ción antes aludida, consideramos que una vez conclui-
do el expediente, y ante el rechazo por el expropiado de 
los valores ofertados por Fomento, éste ha de remitir el 
expediente al Jurado Provincial De Expropiación para 
determinar el justiprecio, extremo que aún no se ha rea-
lizado lo que perjudica gravemente a los vecinos afec-
tados.

Si fuera cierto que las parcelas objeto de nuestra 
preocupación pueden servir en le futuro para otro fin, 
sería el Ministerio como titular de las mismas quien las 
utilizaría para carreteras u otro fin. Pero no se le puede 
negar a los expropiados la valoración final de sus bie-
nes que compete al Jurado. Es una cuestión de justicia. 
No hay que olvidar que estamos hablando de propieda-
des que son el domicilio habitual de personas de clase 
trabajadora, sin el suficiente poder adquisitivo para 
poder hacer frente al pago de las nuevas viviendas, y 
que en algunos casos, ya han procedido a la compra de 
otras dadas las noticias de un eminente desalojo, aun-
que éste no se ha efectivizado todavía por lo expuesto.

¿Por qué el Ministerio de Fomento aún no ha remiti-
do al Jurado Provincial de Expropiación los expedien-
tes de expropiación de los vecinos que no han llegado a 
acuerdo en los valores ofrecidos por sus propiedades?

¿Ha previsto el Gobierno remitir estos expedientes 
al Jurado? Si es así, ¿en qué fecha? En caso contrario, 
¿no considera una auténtica injusticia someter a unos 
ciudadanos de bajos recursos económicos a una situa-
ción de incertidumbre e inseguridad para con su 
fu turo?

¿Es consciente el Gobierno de la grave y desespera-
da situación de los vecinos con propiedades expropia-
dos por las obras del ferrocarril en la parroquia de Teis, 
ayuntamiento de Vigo?

¿Prevé el Gobierno alguna alternativa a esta situa-
ción que «salvaguarde los derechos de los afectados», 
tal y como sostiene en una respuesta por escrito a esta 
diputada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—María Olaia Fernández Davila, Di pu tada.

184/050123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito relativa al dragado en el deno-
minado «Canal del Ferry» en el río Miño.

Las necesidades de comunicación entre las diferen-
tes poblaciones existentes a lo largo del curso del río 
Miño, entre Galicia y Portugal, han dado lugar a dife-
rentes alternativas de transporte, ente las que se encuen-
tra los denominados «ferris».

Es así que en la actualidad sigue funcionando uno 
de esos ferris entre las poblaciones de A Guarda, en 
Galicia, y Camiña, en Portugal. Poblaciones que se 
encuentran situadas en la desembocadura del río.
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En otras ocasiones nos hemos dirigido al Gobierno 
preocupados por la situación del río en su desembocadura, 
por la necesidad de limpieza y regeneración de esta zona 
debido a que la acumulación de arena y otros sedimentos, 
que están perjudicando y obstaculizando el tránsito de las 
diferentes especies de peces que habitan en esas aguas, y 
que viven sus diferentes ciclos entre el río y el mar.

En relación con el dragado de la desembocadura del 
río, tantas veces demandado por las diferentes asocia-
ciones de pescadores, el Gobierno aún no ha actuado. 
En cambio, sí ha actuado en relación al dragado del 
denominado «canal» del Ferri. Dragado que, por cierto, 
se está efectuando todos los años con lo que implica de 
acumulación de arena en la referida desembocadura.

Quien conoce en profundidad la situación y los 
ciclos de este río, como es el caso de las diferentes 
organizaciones de pescadores, no entienden la necesi-
dad de dragar este canal, dado que en la zona existe un 
canal natural por el que podría hacer su travesía el ferry 
evitando así los perjuicios que en este momento se están 
notando en la desembocadura.

¿A qué se debe que, anualmente, se efectúen labores 
de dragado en el denominado «canal del ferry», en el 
río Miño, cuando en esa misma zona —entre A Guarda 
y Camiña— existe un canal natural que hace innecesa-
rio tal dragado?

¿Por qué no se utiliza ese canal natural cuando el 
dragado que se lleva a cabo cada año está perjudicando 
la riqueza pesquera ya que incide en la acumulación de 
arena en la desembocadura?

En este sentido, ¿prevé el Gobierno revisar esta cues-
tión? En caso contrario, ¿a qué se debería la negativa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—María Olaia Fernández Davila, Di pu tada.

184/050124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito relativa a necesidad de aplicar 
el Régimen Especial del Mar de la  Seguridad Social a 
los pescadores de río.

La actividad pesquera en el río Miño, desde el ayun-
tamiento de Arbo hasta A Guardia, ya en la desemboca-
dura, engendra una a riqueza económica que da empleo 
a más de 350 pescadores.

Los pescadores de río, como los que ejercen su acti-
vidad en el Miño, deben contar con todos lo requisitos 
que corresponden a la actividad de la pesca, tanto en lo 

relacionado con las correspondientes licencias, como 
en lo que respecta a la normativa a la que tienen que 
ajustarse sus embarcaciones

Estos requisitos asemejan las condiciones reglamenta-
rias de los pescadores de río con las propias de los pescado-
res de mar. Sin embargo, no gozan de los mismos benefi-
cios del Régimen de Seguridad Social ya que los pescadores 
de río están encuadrados en el Régimen de Autónomos.

Es una vieja reivindicación de este colectivo dedicado 
a la pesca de río, el poder acogerse a las condiciones que 
se contemplan en el Régimen Especial del Mar, especial-
mente si se tiene en cuenta que, además de las similitudes 
antes apuntadas, también padecen las situaciones de 
penosidad, peligrosidad, y problemas de salud derivadas 
de las condiciones en las que realizan su actividad.

¿A qué se debe que las condiciones de Seguridad 
Social de los pescadores de río sean diferentes a las de 
los marineros?

¿Está dispuesto el Gobierno a tener en cuenta las 
reivindicaciones del colectivo de pescadores de río a fin 
de que puedan acceder al mismo Régimen de Seguri-
dad Social del que disponen los trabajadores del mar?

¿Ha considerado el Gobierno la posibilidad de 
extender a los pescadores de río el Régimen de Seguri-
dad Social del Mar? En caso positivo, ¿en qué plazo de 
tiempo contemplaría su aplicación? En caso negativo, 
¿a qué se debería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—María Olaia Fernández Davila, Di pu tada.

184/050125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito relativa a vertidos en el río 
Toxa procedente de los depósitos de las obras del ave 
en Silleda.

El 21 de noviembre de 2008 se producía un nuevo 
episodio de contaminación por vertidos al río Toxa en 
Silleda, en la zona de Campomarzo. En esta ocasión se 
trataba de un vertido de 5.000 litros de aditivos de hor-
migón procedentes de los depósitos de las obras del 
AVE situados junto al mencionado río. Hay que tener 
presente que los aditivos del hormigón son sustancias 
tóxicas.

Esta situación obligó a cortar el abastecimiento de 
agua potable en las localidades de Merza (Vila de Cru-
ces), Boqueixón, Paderne y Pontecesures.
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A 9 de enero todavía no se había restablecido la cap-
tación de agua del río Toxa en Merza . Una situación 
que ha llevado a que el ayuntamiento de Vila de Cruces 
solicite una indemnización de 42.000 euros a la empre-
sa responsable de la planta de hormigón por los daños 
causados a la ciudadanía. No debe olvidarse que se trata 
de depósitos que se están utilizando para realizar las 
obras del AVE y que, por tanto, son responsabilidad de 
ADIF.

¿A qué se debió el vertido el 21 de noviembre de 
2008 de 5.000 litros de aditivos de hormigón proceden-
tes de los depósitos de las obras del AVE que están 
situados junto al río Toxa, en Silleda?

¿Constan de los elementos de seguridad necesarios 
dada su cercanía a un cauce fluvial?

¿Garantiza el ADIF un mayor control sobre este tipo 
de depósitos para que no vuelvan a ocurrir situaciones 
de contaminación como la descrita, que afectó a la cap-
tación de agua del río Toxa en Vila de Cruces?

¿Va a indemnizar al ayuntamiento de Vila de Cruces 
por los daños ocasionados a la población?

¿Qué medidas va a adoptar el ADIF para evitar ver-
tidos de sustancias tóxicas procedentes de los depósitos 
de las obras del AVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—María Olaia Fernández Davila, Di pu tada.

184/050126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado que suscribe formula la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

La Guardia Civil ha abierto expedientes disciplina-
rios a cinco agentes que asistieron a la concentración 
del pasado 18 de octubre de 2008 en Madrid, convoca-
da por los sindicatos de la policía, para reivindicar 
mejoras laborales para equipararse ambos colectivos a 
los agentes municipales y autonómicos.

Cuatro de los expedientados pertenecen a la Asocia-
ción Unificada de Guardias Civiles (AUGC) y el quinto 
a la Unión de Guardias Civiles (UGC). Entre ellos se 
encuentran los cabezas de lista de ambas asociaciones 
para las elecciones al Consejo de la Guardia Civil que 
se celebrarán el próximo 22 de enero.

Las asociaciones enmarcan estos expedientes en una 
estrategia de acoso al movimiento asociativo en la 
Guardia Civil por parte de quienes no quieren avances 
democráticos y de modernización en la Institución, de 
quienes no quieren que los guardias civiles sean prota-
gonistas de sus mejoras profesionales y retributivas, de 
quienes quieren que todo siga igual.

Por otro lado, se han denunciado incidentes en con-
tra del proceso electoral para el Consejo, porque los 
representantes asociativos están encontrándose con 
todo tipo de dificultades, que rayan casi lo absurdo, 
cuando determinados mandos responsables de las dife-
rentes unidades, contraviniendo las normas electorales, 
a veces por desinformación, y otras por desidia, están 
prohibiendo el derecho fundamental a la información 
electoral, al impedir, destruir y hacer desaparecer de los 
cuarteles, la documentación explicativa de las asocia-
ciones, síntoma evidente de que algunos altos cargos 
del Cuerpo rechazan este proceso democrático.

— ¿Considera el Gobierno que la apertura de 
expedientes a Guardias Civiles por asistir a la concen-
tración convocada por sindicatos de Policía para reivin-
dicar mejoras laborales es compatible con el proceso de 
democratización y modernización iniciado en la Guar-
dia Civil con motivo de las últimas reformas legales?

— ¿Ha previsto el Gobierno paralizar los expe-
dientes al considerar que los guardias civiles expedien-
tados están haciendo uso de un derechos constitucio-
nalmente reconocido?

— ¿Qué medidas tiene previsto adoptar el Gobier-
no para poner fin a la persecución al que se ve sometido 
el movimiento asociativo dentro la Guardia Civil por 
parte de sectores que no quieren avances democráticos 
y de modernización en la Institución?

— ¿Que medidas está adoptando el Gobierno para 
posibilitar que el proceso electoral abierto para el Con-
sejo de la Guardia Civil se desarrolle con normalidad 
democrática, permitiendo que los guardias civiles pue-
dan obtener información de todas las candidaturas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Di pu tado.

184/050127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado que suscribe formula la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

Recientemente el Centro Penitenciario de Picassent 
organizó una velada para presos con un «striptease» 
femenino.

Este tipo de espectáculos se alejan mucho del mode-
lo de rehabilitación que debería aplicarse en las prisio-
nes españolas, porque retratan a la mujer como un obje-
to sexual, y esta imagen es especialmente grave cuando 
entre los presos hay delincuentes sexuales y maltrata-
dores de género.

Instituciones Penitenciarias debe tener un control de 
las actividades que se desarrollan en los Centro Peni-
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tenciarios, de forma que se garantice la programación 
de actividades de los mismos se ajustan, no solo a las 
medidas de seguridad, sino también al mandato consti-
tucional de la reeducación y la reinserción.

— ¿Qué valoración hace el Gobierno de la progra-
mación de veladas para presos con un espectáculo de 
striptease” femenino, como el organizado en el Centro 
Penitenciario de Picassent?

— ¿Considera el Gobierno que la programación 
de veladas para presos con un espectáculo de «striptea-
se» femenino como el organizado en el Centro Peniten-
ciario de Picassent, en el que sitúan a la mujer como un 
objeto, cumple algún tipo de función reeducadora o 
rehabilitadora?

— ¿Considera el Gobierno que la programación 
de veladas para presos con un espectáculo de «striptea-
se» femenino como el organizado en el Centro Peniten-
ciario de Picassent es compatible con el artículo 25 de 
la CE, cuando, incluso asisten personas que están cum-
pliendo condena por delitos sexuales o por malos tratos 
a la mujer?

— ¿Ha abierto el Gobierno algún expediente a la 
dirección del centro penitenciario de Picassent por 
organizar una velada para presos con un «striptease» 
femenino?

— En caso negativo, ¿Por qué motivos no abre el 
Gobierno una expediente a la dirección del Centro 
Penitenciario de Picassent por los hechos expuestos?

— ¿Ha previsto el Gobierno depurar responsabili-
dades por estos hechos?

— ¿Qué tipo de medidas tiene previsto adoptar el 
Gobierno para controlar las actividades que se desarro-
llan en los Centro Penitenciarios, garantizando una pro-
gramación de actividades ajustada al mandato constitu-
cional de la reeducación y la reinserción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Di pu tado.

184/050128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana - Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

Según los datos de los que dispone la Dirección 
General de Tráfico:

¿Cuántos puntos negros tiene la red viaria de la pro-
vincia de Castellón?

¿Cuántos accidentes con víctimas se han contabili-
zado durante los años 2005, 2006, 2007, 2008 y los 
actuales meses de 2009?

¿En cuáles de estos puntos negros se ha instalado 
señalización especial, o radares para alertar a los con-
ductores de la entrada en tramos de concentración de 
accidentes?

¿En cuáles de los puntos en los que se registra alto 
índice de siniestralidad no se ha instalado señalización 
especial o radares, y por qué motivo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—Joan Herrera Torres, Di pu tado.

184/050129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana - Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

En relación a la paralización de las solicitudes para 
la obtención del permiso de trabajo de ciudadanos 
paquistaníes alegando que los certificados de penales 
no son reglamentarios:

¿Por qué motivos el certificado de penales de carác-
ter regional de Paquistán no es válido a la hora de con-
ceder los permisos de residencia y trabajo y el certifica-
do de penales de carácter regional de Estados Unidos sí 
es válido?

¿Qué diferencias existen entre ambos documentos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—Joan Herrera Torres, Di pu tado.

184/050130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana – Izquierda Unida – Iniciativa 
per Catalunya Verds formula la siguiente pregunta diri-
gida al Gobierno, para su respuesta escrita.

Según ha denunciado la Coordinadora Estatal de 
VIH-SIDA, en la pasada sesión de la Comisión Nacio-
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nal de Coordinación y Seguimiento de Programas de 
Prevención del VIH-SIDA, hubo un punto (Aprobación 
de los Criterios de Distribución y las Prioridades de 
Prevención para 2009 de los Fondos Transferidos a las 
CCAA de Régimen Hacendístico Común) en el que se 
aprobó la reducción de la cuantía de los fondos transfe-
ridos en Régimen Hacendístico de 4.808.100 a 
4.327.290 euros. Esto ha significado la reducción de 
480.810 euros, un 10% menos de recursos económicos 
que en el año anterior.

Por su parte, el presidente del Gobierno, José Luis 
Rodríguez Zapatero ha señalado, en esta Cámara, y en 
todos los medios de comunicación y actos públicos en 
los que el tema ha surgido que, a pesar de la crisis, no 
se iban a recortar las prestaciones sociales.

¿Considera el Gobierno que la prevención del SIDA 
no es una prestación social?

¿Por qué ha reducido el Gobierno un 10% los recur-
sos transferidos a las comunidades autónomas para ser 
destinados a la prevención del SIDA?

¿Está recortando el Gobierno la dotación presupues-
taria de otras prestaciones sociales? En caso de respues-
ta afirmativa, ¿cuáles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—Joan Herrera Torres, Di pu tado.

184/050131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado de 
Unión del Pueblo Navarro (UPN) al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para la que solicita res-
puesta por escrito.

Con relación al expediente administrativo del pro-
yecto de construcción de un nuevo Centro Penitenciario 
en Pamplona, se pregunta al Gobierno:

¿Conoce el Gobierno de la Nación que en el empla-
zamiento donde él mismo ha decidido levantar el 
nuevo Centro Penitenciario en Pamplona se están rea-
lizando trabajos que inducen a pensar que se ha comen-
zado la construcción de dicho edificio sin haberse 
completado los correspondientes trámites administra-
tivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—Carlos Salvador Armendáriz, Di pu tado.

184/050132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado de 
Unión del Pueblo Navarro (UPN) al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para la que solicita res-
puesta por escrito.

Con relación al expediente administrativo del pro-
yecto de construcción de un nuevo Centro Penitenciario 
en Pamplona, se pregunta al Gobierno:

¿El Ministerio del Interior o la Sociedad Estatal de 
Infraestructuras y Equipamientos Penitenciarios Socie-
dad Anónima han dado órdenes para que se inicien las 
obras de construcción de la precitada infraestructura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—Carlos Salvador Armendáriz, Di pu tado.

184/050133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado de 
Unión del Pueblo Navarro (UPN) al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para la que solicita res-
puesta por escrito.

Con relación al expediente administrativo del pro-
yecto de construcción de un nuevo Centro Penitenciario 
en Pamplona, se pregunta al Gobierno:

¿Qué razones alega el Gobierno de la Nación para 
entender que este expediente no requiere la elaboración 
de una Declaración de Impacto ambiental, tal y como 
sugieren los informes remitidos al Gobierno central por 
el Gobierno de Navarra y el Ayuntamiento de Pam plona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—Carlos Salvador Armendáriz, Di pu tado.

184/050134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado de 
Unión del Pueblo Navarro (UPN) al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para la que solicita res-
puesta por escrito.
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Con relación al expediente administrativo del pro-
yecto de construcción de un nuevo Centro Penitenciario 
en Pamplona, se pregunta al Gobierno:

¿Ha pensado el Gobierno de la Nación, una vez 
decidida la dimensión del nuevo centro penitencia-
rio, buscar otro emplazamiento al mismo dada la 
afección que su construcción puede acarrear por el 
hecho de levantarse en el espacio de una reserva pai-
sajística?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—Carlos Salvador Armendáriz, Di pu tado.

184/050135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado de 
Unión del Pueblo Navarro (UPN) al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para la que solicita res-
puesta por escrito.

Con motivo de la reciente aprobación del Real 
Decreto-ley 9/2008, de 28 de noviembre, por el que se 
crea un Fondo Estatal de Inversión Local destinado a 
promover la realización por parte de los Ayuntamientos 
de inversiones creadoras de empleo y debido a que no 
se recogen controles especiales para aquellos casos en 
que resulten adjudicatarios de los fondos previstos en 
dicho documento los Ayuntamientos de los municipios 
gobernados por ANV, formación ilegalizada por el Tri-
bunal Supremo al estimar que era «la candidatura de 
ETA», es mi deber preguntar:

Al encontrarnos todavía en fase de solicitud de 
dichas ayudas, y no de adjudicación y de abono, ¿tiene 
pensado el Gobierno de la Nación rectificar y estable-
cer controles para el supuesto de hecho explicado en el 
párrafo precedente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—Carlos Salvador Armendáriz, Di pu tado.

184/050136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado de 
Unión del Pueblo Navarro (UPN) al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 

presenta la siguiente pregunta para la que solicita res-
puesta por escrito.

Con motivo de la reciente aprobación del Real 
Decreto-ley 9/2008, de 28 de noviembre, por el que se 
crea un Fondo Estatal de Inversión Local destinado a 
promover la realización por parte de los Ayuntamientos 
de inversiones creadoras de empleo y debido a que no 
se recogen controles especiales para aquellos casos en 
que resulten adjudicatarios de los fondos previstos en 
dicho documento los Ayuntamientos de los municipios 
gobernados por ANV, formación ilegalizada por el Tri-
bunal Supremo al estimar que era «la candidatura de 
ETA», es mi deber preguntar:

¿Cuáles son los medios humanos y técnicos con los 
que el Gobierno de la Nación va a dotar al Ministerio 
de Administraciones Públicas para controlar el destino 
real, no sólo formal, de dichos fondos? Si los tiene pre-
vistos ¿por qué no los han incluido en el Real Decreto-
ley 9/2008, de 28 de diciembre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—Carlos Salvador Armendáriz, Di pu tado.

184/050137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado de 
Unión del Pueblo Navarro (UPN) al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para la que solicita res-
puesta por escrito.

Con motivo de la reciente aprobación del Real 
Decreto-ley 9/2008, de 28 de noviembre, por el que se 
crea un Fondo Estatal de Inversión Local destinado a 
promover la realización por parte de los Ayuntamientos 
de inversiones creadoras de empleo y debido a que no 
se recogen controles especiales para aquellos casos en 
que resulten adjudicatarios de los fondos previstos en 
dicho documento los Ayuntamientos de los municipios 
gobernados por ANV, formación ilegalizada por el Tri-
bunal Supremo al estimar que era «la candidatura de 
ETA», es mi deber preguntar:

¿Cuál es el sistema de sanciones previsto por el 
Gobierno de la Nación para el caso de que se detecte un 
uso o destino ilegal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—Carlos Salvador Armendáriz, Di pu tado.
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184/050138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno las siguientes preguntas, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué hay de cierto sobre las informaciones apareci-
das esta semana en los medios de comunicación de 
Girona en relación a la intención del Gobierno de esta-
blecer una reserva pesquera en la Costa Brava?

¿Ha informado el Gobierno a la Generalitat de Cata-
lunya sobre este posible proyecto y qué información le 
ha remitido? En caso afirmativo, ¿ha recibido el Gobier-
no alguna respuesta por parte de la Generalitat y en qué 
sentido? ¿Se ha contactado con los sectores que pueden 
resultar directa o indirectamente afectados por dicha 
decisión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—Montserrat Surroca i Comas, Di pu tada.

184/050139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno las siguientes preguntas, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué edificios sede de ministerios, de organismos 
dependientes de la administración general del Estado y 
de infraestructuras culturales de titularidad estatal no 
reúnen en la actualidad, las condiciones de accesibili-
dad que serán obligatorias a partir del día 1 de enero de 
2019 de acuerdo con el Real Decreto 505/2007, de 20 
de abril, por el que se aprueban las condiciones básicas 
de accesibilidad y no discriminación de las personas 
con discapacidad para el acceso y utilización de los 
espacio públicos urbanizados?

¿Qué proyectos tiene previsto llevar a cabo el 
Gobierno para adaptar las citadas edificaciones a lo dis-
puesto por el Real Decreto 505/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—Montserrat Surroca i Comas, Di pu tada.

184/050140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 1986 17 04 0940. Denominación: «Actuacio-
nes de conservación y explotación (conservación ordi-
naria y vialidad, rehabilitación y mejoras funcionales 
locales) en Andalucía». Varias provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2001 17 04 0940. Denominación: «Actuacio-
nes de seguridad vial en Andalucía». Varias provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2003 17 38 3598. Denominación: «N-432. 
Variante de Espejo (O) (7,5 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2004 17 38 3617. Denominación: «N-502. 
Variante de Alcaracejos (O) (3,2 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2004 17 38 3616. Denominación: «N-502. 
Variante de El Viso (O) (5,7 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 1998 17 20 0320. Denominación: «Opera-
ción Bahía de Cádiz».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 1987 23 03 0565. Denominación: «Plan de 
supresión de pasos a nivel».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
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Fomento, 2007 17 38 3736. Denominación: «Variante 
de Santa Eufemia (O) (5,4 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2006 17 40 0133. Denominación: «LAV 
Jaén-Córdoba (estudios)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2000 17 20 0121. Denominación: «LAV 
Madrid-Alcázar de San Juan-Jaén».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2000 17 20 0220. Denominación: «LAV 
Murcia-Almería».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2000 17 20 0129. Denominación: «LAV 
Sevilla-Cádiz (EI y PC)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2000 17 20 0128. Denominación: «LAV 
Sevilla-Huelva-Faro (EI y PC)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2005 17 40 0132. Denominación: «Integra-
ción de FC en Granada».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2005 17 40 0130. Denominación: «LAV Gra-
nada-Almería (estudios)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 

Fomento, 2000 17 20 0122. Denominación: «LAV Gra-
nada-Bobadilla (EI y PC)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 1995 17 39 0620. Denominación: «Cercanías 
de Sevilla».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2005 17 38 0567. Denominación: «SE-40 
Sector Norte-Noroeste. Tramo: Valencina de la Con-
cepción (SE-510)-Salteras (A-66) (O) (8,9 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2001 17 38 4059. Denominación: «A-4. 
Tramo: Venta de Cárdenas-Santa Elena (Despeñape-
rros) (O) (8,8 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2005 17 38 0568. Denominación: «SE-40 
Sector Norte-Noroeste. Tramo: Valencina de la Con-
cepción (SE-510)-Salteras (A-66)-La Algaba (A-431) 
(PC) (4,5 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2003 17 38 0533. Denominación: «SE-40 

sector Este. Tramo: Alcalá de Guadaira (A-92)-Alcalá 
de Guadaira (A-376) (O) 5,7 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2003 17 38 0534. Denominación: «SE-40 
sector Este. Tramo: Alcalá de Guadaira (A-376)-Dos 
Hermanas (A-4) (O) (8,1 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2003 17 38 0532. Denominación: «SE-40 
sector Este. Tramo: La Rinconada (N-IV)-Alcalá de 
Guadaira (A-92) (O) (8,3 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2004 17 38 0921. Denominación: «Conexión 
Puerto de Huelva-Ruta de la Plata (Huelva-Zafra) (EI) 
(175 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2005 17 38 0172. Denominación: «Remode-
lación enlace Puerto y mejora accesos N-320 (accesos a 
Motril-Granada) (O)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2005 17 38 0564. Denominación: «SE-40 

sector Suroeste. Tramo: Almensilla (SE-648)-Esparti-
nas (A-49) (O) (6,8 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2005 17 38 0563. Denominación: «SE-40 
sector Suroeste. Tramo: Coria del Río (SE-660)-Al-
mensilla (SE-648) (O) (6,6 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2005 17 38 0562. Denominación: «SE-40 
sector Suroeste. Tramo: Dos Hermanas (A-4)-Coria del 
Río (SE-660) (O) (5,5 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2005 17 38 0566. Denominación: «SE-40 
sector Norte-Noroeste. Tramo: Espartinas (A-49)-Va-
lencina de la Concepción (SE-510) (O) (5,2 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2005 17 38 0569. Denominación: «SE-40 
sector Norte-Noroeste. Tramo: La Algaba (A-431)-La 
Rinconada (Acceso Norte) (PC) (4,5 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2005 17 38 0571. Denominación: «SE-40 

sector Norte-Noroeste. Tramo: La Rinconada (Acceso 
Norte)-La Rinconada (A-4) (PC) (12,4 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2004 17 38 0951. Denominación: «A-44. 
Tramo: Vélez de Benaudalla-La Gorgoracha (O) 
(9,5 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2005 17 38 0716. Denominación: «A-45. 
Tramo: Encinas Reales-Benamejí (O) (11,52 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2002 17 38 0709. Denominación: «A-45. 
Tramo: N-231. Variante de Encinas Reales (O) 
(4,0 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 1998 17 38 3305. Denominación: «A-48. 
Tramo: Vejer-Tarifa-Algeciras (PC) (66,5 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2006 17 38 4214. Denominación: «A-49. 

Construcción tercer carril. Tramo: Enlace Ginés-Bor-
mujos-Enlace San Lúcar-Banacazón (O)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2005 17 38 4178. Denominación: «A-49. 
Tramo: Enlace de San Juan del Puerto-Puente Interna-
cional de Ayamonte (O) (55,8 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2005 17 38 1129. Denominación: «A-66. 
Tramo: LP de Badajoz-Santa Olalla (O) (8,2 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2000 17 38 4740. Denominación: «A-66. 
Tramo: LP de Sevilla-El Ronquillo (O) (8,6 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2005 17 38 1131. Denominación: «A-66. 
Tramo:  El  Ronqui l lo-Rivera  de Huelva (O) 
(7,1 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2004 17 38 1132. Denominación: «A-66. 

Tramo: Rivera de Huelva-Venta del Alto (O) 
(7,9 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2003 17 38 0714. Denominación: «A-45. 
Tramo: Conexión con las carreteras N-331 y A-309 al 
sur de Aguilar de la Frontera (O) (1,7 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2003 17 38 0527. Denominación: «Acceso al 
Puerto de Almería (O) (2,9 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2002 17 38 0518. Denominación: «Acceso 
desde Ronda Norte a la Autovía Huelva-Frontera Por-
tuguesa (O) (7,7 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2007 17 38 0520. Denominación: «Acondi-
cionamiento de un enlace y la mejora del trazado de la 
A-4 (autovía del Sur), pp.kk. 404 y 408 (O)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 

Fomento, 2000 17 38 4620. Denominación: «Autopista 
AP-7. Cartagena-Vera (O) (114 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2002 17 38 4094. Denominación: «Variante 
Oeste de Córdoba. Tramo: Conexión entre la N-IV y la 
N-437 (O) (6,2 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2006 17 38 1023. Denominación: «Duplica-
ción de la N-350. Acceso Sur al Puerto Bahía de Alge-
ciras (O) (2,8 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2006 17 38 0602. Denominación: «GR-43. 
Tramo: Atarfe-Granada (PC) (3,4 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2004 17 38 0557. Denominación: «GR-43. 
Tramo: Pinos Puente-Atarfe (O) (9,7 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2004 17 38 0973. Denominación: «N-432 
Duplicación Badajoz-Granada (EI) (419 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2001 17 38 3548. Denominación: «N-432. 
Variantes de Baena (O) (10,1 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2000 17 38 3315. Denominación: «N-435. 
Variantes de Beas y Trigueros (PC) (13,0 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
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Fomento, 2004 17 38 0549. Denominación: «Nueva 
carretera de acceso a Sabiote (O) (7,0 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2000 17 38 0480. Denominación: «Nuevo 
acceso a Cádiz (O) (8,0 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2006 17 38 0835. Denominación: «Prolonga-
ción de la carretera A-92 a la ciudad de Almería (A-7 
enlace de Viator) (O)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2006 17 38 4231. Denominación: «A-32 
Úbeda-Torreperogil (O) (14,5 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2006 17 38 4233. Denominación: «A-32 
Villacarrillo-Villanueva del Arzobispo (O) (19,0 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
2007 17 38 4278. Denominación: «A-32 Villanueva del 
Arzobispo-Arroyo del Ojanco (PC) (15,2 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2006 17 38 4215. Denominación: «A-44. 
Tramo: Albolote-Otura (PC) (33 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 1988 17 38 4435. Denominación: «A-44. 
Tramo: Albolote-Santa Fe (O) (6,0 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 

Fomento, 2005 17 38 4211 Denominación: «A-44. 
Tramo: Calicasas-Albolote (O) (4 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2001 17 38 0913. Denominación: «A-44. 
Tramo: Izbor-Vélez de Benaudalla (O) (10,0 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2004 17 38 0553. Denominación: «A-44. 
Tramo: Las Gabias (enlace con la A-338)-Alhendín 
(9,5 km) (PC)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2004 17 38 0552. Denominación: «A-44. 
Tramo: Santa Fe (enlace con la A-329)-Las Gabias 
(Enlace con la A-338) (O) (9,0 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2004 17 38 0951. Denominación: «A-44. 
Tramo: Vélez de Benaudalla-La Gorgoracha (O) 
(9,5 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2005 17 38 4161. Denominación: «A-7. 

Tramo: Motril (enlace del Puntalón)-Carchuna (O) 
(8,7 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2001 17 38 0171. Denominación: «A-7. 
Tramo: Nerja-Almuñécar (Herradura) (modalidad de 
abono total del precio según art. 147, Ley 13/1996. 
Período de ejecución 2001-2006) (O) (9,6 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2003 17 38 0938. Denominación: «A-7. 
Tramo: Polopos-Albuñol (O) (15,0 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2005 17 38 0992. Denominación: «A-7. 
Tramo: Almuñécar-Salobreña (O) (7,8 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2006 17 38 4232. Denominación: «A-32 
Torreperogil-Villacarrillo (O) (12,0 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2007 17 38 4281. Denominación: «A-32 
Puente de Génave-L. P. Albacete (PC) (18,1 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2007 17 38 4279. Denominación: «A-32 
Arroyo del  Ojanco-Puente  de Génave (PC) 
(15,6 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2006 17 38 4229. Denominación: «A-32 
Ibros-Úbeda (O) (16,5 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
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Fomento,. 2001 17 38 4058. Denominación: «A-32. 
Tramo: Linares-Albacete (PC) (216 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2006 17 38 4228. Denominación: «A-32 
Linares-Ibros (enlace C-2369 (O) (12,0 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2006 17 38 4232. Denominación: «A-32 
Torreperogil-Villacarrillo (O) (12,0 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2005 17 38 0963. Denominación: «A-7. 
Tramo: La Gorgoracha-Puntalón-Enlace N-340 (Puerto 
de Mortril) (O) (6,1 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2004 17 38 0967. Denominación: «A-7. 
Tramo: Lobres-Guadalfeo (O) (2,35 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2004 17 38 0174. Denominación: «A-7. 
Tramo: Guadalfeo-La Gorgoracha (O) (4,7 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2005 17 38 0994. Denominación: «A-7. 
Tramo: Carchuña-Castell de Ferro (O) (10,2 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2001 17 38 0172. Denominación: «A-7. 
Tramo: Almuñécar (Herradura)-Almuñécar (Taramay) 
(O) (9,1 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el ano 2008 correspondiente al Ministerio de 

Fomento, 2005 17 38 1003. Denominación: «A-7 
variante de trazado. Tramo: Algeciras-San Roque (EI) 
(12 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2002 17 38 0921. Denominación: «A-7. 
Tramo: Albuñol-Variante de Adra (O) (10,5 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2004 17 38 0974, Denominación: «A-4. 
Tramo: Duplicación Dos Hermanas-Jerez de la Fronte-
ra (EI) (90 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2006 17 38 4244. Denominación: «A-4 Los 
Palacios-Dos Hermanas (O) km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2006 17 38 3747. Denominación: «Acondi-
cionamiento del enlace de tres Caminos, carreteras A-4, 
A-8 y CA-33 (PC)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

184/050141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 

correspondiente a Aguas de las Cuencas Mediterráneas, 
S. A., código de proyecto 0013, «Corrección de verti-
dos salinos al Guadalhorce», y situación administrativa 
en que se encuentra a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aguas de las Cuencas Mediterráneas, 
S. A., código de proyecto 0017, «Mejora conexión 
Málaga-Costa del Sol Occidental», y situación admi-
nistrativa en que se encuentra a 31 de diciembre de 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aguas de las Cuencas Mediterráneas, 
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S. A., código de proyecto 0016, «Reutil. Residuales en 
ciudad de Málaga», y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, sec-
ción 23, artículo 60, 23062906, «Aportación de arenas 
y conservación Costa del Sol», y situación administrati-
va en que se encuentra a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, sec-
ción 23, artículo 60, 23062901, «Control de la regre-

sión de la costa en Málaga», y situación administrativa 
en que se encuentra a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico 
Souvirón García y Ángel González Muñoz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, sec-
ción 23, artículo 64, 23060673, «Deslindes DPMT», y 
situación administrativa en que se encuentra a 31 de 
diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico 
Souvirón García y Ángel González Muñoz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, sec-
ción 23, artículo 60, 23062903, «Dotación para el acceso 
y uso público de la costa en Málaga», y situación admi-
nistrativa en que se encuentra a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico 
Souvirón García y Ángel González Muñoz, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en. los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, sec-
ción 23, artículo 60, 23062901, «Estabilización playa 
de La Caleta. T. M. Málaga», y situación administrativa 
en que se encuentra a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, sec-
ción 23, artículo 64, 23060500, «Estudios técnicos del 
litoral», y situación administrativa en que se encuentra 
a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 

Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, sec-
ción 23, artículo 61, 23061390, «Obras de reposición y 
conservación del litoral», y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, sec-
ción 23, artículo 60, 23062902, «Protección y recupe-
ración de sistemas litorales en Málaga», y situación 
administrativa en que se encuentra a 31 de diciembre de 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
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dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, sec-
ción 23, artículo 60, 23062902, «Regeneración ambien-
tal del Parque Balneario del Carmen y su entorno», y 
situación administrativa en que se encuentra a 31 de 
diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, sec-
ción 23, artículo 61, 17151190, «Reposición arenas 
playas», y situación administrativa en que se encuentra 
a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-

te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, sec-
ción 23, artículo 61, 17151290, «Reposición infraes-
tructuras costeras», y situación administrativa en que se 
encuentra a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, sec-
ción 23, artículo 60, 17130060, «Saneamiento de la 
Costa del Sol», y situación administrativa en que se 
encuentra a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Seiasa del Sur y Este, S. A., código 
de proyecto 0009, «C.R. Guadalhorce Fase I», y situa-
ción administrativa en que se encuentra a 31 de diciem-
bre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, sec-
ción 23, artículo 60, 23060400, «Trabajos previos 
inversión en costas», y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

 

184/050142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 

Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Sociedad de Infraestructuras y Equi-
pamientos Penitenciarios, S. A., código de proyecto 
0026, «Centro de Inserción Social Málaga», y situación 
administrativa en que se encuentra a 31 de diciembre de 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Sociedad de Infraestructuras y Equi-
pamientos Penitenciarios, S. A., código de proyecto 
0126, «Centro Penitenciario Sur (Málaga)», y situación 
administrativa en que se encuentra a 31 de diciembre de 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.
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PREGUNTAS PARA RESPUESTA 
ESCRITA RTVE

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas de 
los señores Diputados para las que se solicita respuesta 
por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

 

179/000087

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula las siguientes preguntas al Presidente de la 
Corporación de Radio y Televisión Española, S. A. de 
las que desea obtener respuestas por escrito.

La Ley 27/2007 del 23 de octubre por la que se reco-
nocen las lenguas de signos españolas y se regulan los 
medios de apoyo a la comunicación oral de las personas 
sordas, con discapacidad auditiva y sordociegas, esta-
blece que los poderes públicos habrán de promover las 
medidas necesarias para facilitar el acceso a los conteni-
dos de los medios de comunicación social a las personas 
sordas, con discapacidad auditiva y sordo ciegas.

Desde hace muchos años el Grupo Parlamentario 
Popular viene preocupándose por este particular impul-
sando la subtitulación en la programacion de Televisión 
Española.

Con objeto de conocer las medidas adoptadas por la 
Corporación en cumplimiento de lo establecido en la 
citada norma así como datos sobre la programación 
subtitulada que se ha emitido en los últimos ejercicios, 
se formulan las siguientes preguntas de las que se desea 
recibir respuesta por escrito:

1 ¿Qué medidas se han adoptado en la Corpora-
ción de Radio Televisión Española para que los conte-

nidos de Televisión Española sean accesibles a las per-
sonas sordas, con discapacidad auditiva y sordociegas, 
especificando en su caso la dotación presupuestaria 
para este fin y personal dedicado a esta tarea?

2 ¿Podríamos conocer por tipo de programa los 
tiempos de emisión subtitulada en los ejercicio 2006 y 
2007 y los previstos en el 2008 para hacer accesible a 
las personas sordas, con discapacidad auditiva y sordo-
ciegas a los contenidos de Televisión Española?

3 ¿Podríamos conocer por tipo de programa los 
tiempos de emisión con lengua de signos en los ejerci-
cio 2006 y 2007 y los previstos en el 2008 para hacer 
accesible a las personas sordas, con discapacidad audi-
tiva y sordociegas a los contenidos de Televisión Espa-
ñola?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2008.—Teófilo de Luis Rodríguez, 
Dipu tada.

 

179/000088

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por  escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente a Gastos de Diversos Ministe-
rios, Empresas y Entes Públicos, Corporación de Radio 
y Televisión Española S. A., destinada a la Comunidad 
Valenciana, a fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu tada.

 

179/000089

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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ar tícu lo185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por  escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra la partida consignada en los PGE para el 
2008 correspondiente a Gastos de Diversos Ministerios, 
Empresas y Entes Públicos, Sociedad Mercantil Estatal 
Radio Nacional de España S. A., destinada a la Comuni-
dad Valenciana, a fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu tada.

 

179/000090

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por  escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente a Gastos de Diversos Ministe-
rios, Empresas y Entes Públicos, Sociedad Mercantil 
Estatal Televisión Española, S. A., destinada a la Comu-
nidad Valenciana, a fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu tada.

 

179/000091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones se han llevado a cabo entre los 
años 2004 y 2007 a fin y efecto que la televisión públi-
ca estatal (TVE) pueda emitir películas españolas sub-
tituladas o dobladas en lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

179/000092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué número de películas españolas se han emitido 
entre los años 2004 y 2007 en la televisión pública esta-
tal (TVE) subtituladas o dobladas en lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

179/000093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno incorporar la lengua 
catalana en el nuevo Canal Cultura de TVE en igualdad 
de condiciones que la lengua castellana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

179/000094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno la emisión de la progra-
mación del Canal Cultura de TVE en sistema dual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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179/000095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de horas de emisión de Radio 
Exterior de España en lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

179/000096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno alguna modificación en 
sus actuaciones en cuanto al fomento del pluralismo 
lingüístico en los medios de comunicación públicos de 
carácter estatal que pueda relacionarse con el incre-
mento de la programación de Radio Exterior de España 
en lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

179/000097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿En qué se concreta en el actual funcionamiento, 
programación, tratamiento de la información... de Tele-
visión Española el principio de respeto al pluralismo 
lingüístico que debe inspirar la actividad de los medios 
de comunicación del Estado según lo establecido por el 

art. 4 del Estatuto de la Radio y la Televisión 
(Ley 4/1980, de 10 de enero)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

179/000098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿En qué se concreta en el actual funcionamiento, 
programación, tratamiento de la información... de 
Radio Nacional de España el principio de respeto al 
pluralismo lingüístico que debe inspirar la actividad de 
los medios de comunicación del Estado según lo esta-
blecido por el art. 4 del Estatuto de la Radio y la Televi-
sión (Ley 4/1980, de 10 de enero)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

179/000099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para que en los 
programas de Televisión Española, particularmente en 
sus informativos y magacines se respete y se promueva 
la expresión en lengua catalana de aquellas personas 
que intervienen en ellos que tienen el catalán como 
lengua propia y se utilicen los medios tecnológicos de 
subtitulación para ofrecer la versión en lengua caste-
llana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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179/000100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputa-
do del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y si-
guientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, solicitando su respuesta por es-
crito.

¿Qué medidas prevé adoptar el Gobierno para que 
se visualice la pluralidad lingüística del Estado español 
en Eurovisión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

179/000101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 

amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas promoverá el Gobierno para qué la 
web de Radio Televisión Española (RTVE) disponga de 
una versión en lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

179/000102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas promoverá el Gobierno para mejorar 
y actualizar la web de programas en catalán de Radio 
Televisión Española (RTVE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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